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SPEZIELLE  ARTIKEL  FÜR  REGELMÄßIGE  LESER.

----------

----------

[R1486:Seite2]

[Seite  2]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

IHRE  PROMPTEN  ANTWORTEN.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Vielen  Dank,  liebe  Freunde,  für  die  Schnelligkeit,  mit  der  einige  von  euch  auf  unsere  Anfrage  

geantwortet  haben,  ob  ihr  die  WATCH  TOWER-Besuche  im  Jahr  1893  wünscht  oder  nicht.  Eure  

Willkommensbriefe  strömen  geradezu  auf  uns  ein.

----------

Das  hat  zusammen  mit  den  anderen  Extraarbeiten  dieser  Saison  unser  Büropersonal  ziemlich  

überfordert.  Alle  sind  beschäftigt ,  aber  alle  reichen  nicht  aus.  Normalerweise  senden  wir  eine  

Dankeskarte  für  alle  Beträge  von  zwei  Dollar  oder  mehr,  wenn  keine  Bücher  usw.  bestellt  sind  

(lassen  Sie  das  Datum  auf  dem  Kopfschmucketikett,  um  anzuzeigen,  dass  kleinere  Beträge  

eingegangen  sind).  Aber  da  wir  derzeit  nicht  in  der  Lage  sind,  dies  zu  tun,  wissen  wir,  dass  Sie  

uns  freundlich  entschuldigen  werden.  Wir  können  Derzeit  ist  keine  Zeit,  um  den  normalen  

Zeitungsbeleg  auszuhändigen

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

aufunsernächsteAusgabe.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

Nur  ein  Wort  der  Antwort  jetzt,  also  auf  alle  Ihre  Briefe,  um  das  zu  sagen

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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Die  Spenden  an  den  Tract  Fund ,  die  die  oben  genannten  Briefe  begleiten  (die  in  gleicher  

Weise  anerkannt  werden  müssen),  waren  ungewöhnlich  hoch,  und  die  neu  ausgefüllten  „Guten  

Hoffnungen“  für  1893  sind  sehr  zahlreich.  Das  so  zum  Ausdruck  gebrachte  Interesse  wird  von  uns  

und  dem  Meister,  in  dessen  Namen  wir  empfangen  wurden  und  in  dessen  Dienst  wir  sie  nutzen,  

sehr  geschätzt.  Seien  Sie  versichert,  dass  jede  Selbstverleugnung  irdischer  Art  Sie  mehr  kosten  

kann  als  durch  geistliche  Gnaden  entschädigt  wird.  Betrachten  wir  diese  Steigerung  Ihrer  

freiwilligen  Opfergaben  als  ein  Zeichen,  entweder  für  viel  wohlhabendere  Zeiten  als  je  zuvor  oder  

für  ein  reicheres  geistliches  Wachstum,  als  Wertschätzung  für  die  Längen  und  Breiten,  die  Höhen  

und  Tiefen  der  Liebe  Gottes .

Rev.  Robert  R.  Proudfit  aus  Highlands,  New  Jersey,  hat  sich  aus  der  Presbyterianischen  

Kirche  zurückgezogen.  Seine  Gründe  sind  folgende:  

„Obwohl  ich  demütig  die  Heiligen  Schriften  des  Alten  und  Neuen  Testaments  annehme,  die  

das  Wort  Gottes  enthalten,  lehne  ich  es  ab,  einer  rein  menschlichen  Erklärung  ihres  Inhalts  

zuzustimmen,  auch  wenn  diese  Erklärung  genauso  ehrwürdig  und  ehrwürdig  ist  wie  die  Standards  
von  Westminster.“

„Wenn  wir  es  weiterhin  ablehnen,  ‚Ehrwürdiger‘  genannt  zu  werden,  da  dies  zu  sehr  der  

Bezeichnung  ‚Rabbi‘  ähnelt,  wogegen  unser  Herr  seine  Jünger  ausdrücklich  aufforderte.

----------

Es  gibt  einen  Bericht  aus  Jerusalem,  dass  Baron  Edmond  de  Rothschild  Verhandlungen  mit  

der  türkischen  Regierung  über  die  Errichtung  jüdischer  Kolonien  im  Rothschild-Gebiet  in  Palästina  

und  auch  über  die  Erlaubnis,  sich  dort  niederzulassen,  für  russische  Juden  abgeschlossen  hat.  –  
New  YorkSun.

„Abschließend  vermute  ich,  dass  die  Welt  und  die  sichtbare  Kirche  einigermaßen  mit  Predigten  

überlastet  sind,  zumindest  von  der  vorherrschenden  Art.  Wie  die  Armee  von  Potomace  Anfang  

1862  wurde  die  Kirche  reichlich,  vielleicht  übermäßig,  organisiert  und  trainiert.“  –  Ausgewählt.

„Wiederum  bevorzuge  ich  es  entschieden,  mit  einer  bestimmten  Konfession  der  Anhänger  

Christi  identifiziert  zu  werden,  denn  solche  Namen  und  der  Geist,  den  sie  hervorbringen,  scheinen  

mir  unbiblisch  und  verderblich  und  nicht  segensreich  zu  sein.

Die  vorherrschende  Art  der  Verkündigung.

[R1491:Seite2]

----------

Wir  freuen  uns  sehr  über  die  Zeugnisse,  die  einige  von  Ihnen  von  Ihrer  klaren  geistigen  Vision  zu  

spirituellen  Themen  geben,  von  Ihrer  Hingabe  an  den  Herrn  und  an  die  Wahrheit  und  an  uns  als  

ihre  und  Ihre  Diener.  Gott  segne  Sie!

ZURÜCK  IN  DAS  HEILIGE  LAND.
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JOSHUATHETYPISCHER  HOCHPRIESTER.

====================

----------

I.QUAR.,LESSONIV.,22.  JANUAR,  SACH.3:1-10.

----------

[Seite13]

Goldener  Text  –  „Da  wir  nun  einen  großen  Hohenpriester  haben,  der  in  die  Himmel  
gegangen  ist,  lasst  uns  an  unserem  Beruf  festhalten,  Jesus,  den  Sohn  Gottes.“  –  Hebr.  
4:14.

[Seite  2]

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

Obwohl  es  sich  bei  diesem  Kapitel  nicht  um  eine  Vision  handelt,  ist  dies  die  Schlussfolgerung.  

Man  wird  sich  daran  erinnern,  dass  eine  gemischte  Menge  derjenigen,  die  auf  Gottes  

Verheißungen  vertrauten,  aus  allen  Stämmen,  aus  Babylon  in  das  Heilige  Land  zurückgekehrt  

war.  Sie  hatten  versucht,  so  gut  sie  konnten,  den  Tempel  und  seine  Dienste  wiederherzustellen,  

und  Joshua  war  der  Hohepriester;  aber  obwohl  ihre  Angelegenheiten  in  einem  schlechten  

Zustand  waren,  ganz  anders  als  der  frühere  Ruhm  von  Der  Zweck  dieser  Vision  bestand  

zweifellos  zum  Teil  darin,  die  damals  schwachen  Herzen  Israels  zu  ermutigen  und  sie  dazu  zu  

bringen,  auf  die  Annehmbarkeit  ihrer  bescheidenen  Vorkehrungen  für  den  Dienst  Gottes  zu  vertrauen.

–  INTERNATIONALE.

Die  besondere  Bedeutung  der  Vision  liegt  jedoch  in  einer  Prophezeiung,  in  der  die

ALLEGHENYCHURCHMEETINGS.

Unsere  Treffen  finden  in  der  Bible  House  Chapel,  Arch  Street,  Allegheny,  Pennsylvania,  statt.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Leser  und  Freunde  sind  herzlich  willkommen.  Predigt  auf  Englisch  jeden  
Sonntagnachmittag  um  15:30  Uhr.

----------

Predigt  auf  Deutsch  um  10:30  Uhr.

[R1490:Seite13]

r1485  BAND  XIV.  1.  JANUAR  1893.  NR.  1.  r1486  
ERHÖHUNGVIAHUMILITÄT.  r1487  INOURDAY.  
r1489  

AMOMENTOUSKAMPF  BEGONNEN.  r1489  „Immer  
für  alles.“

====================
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„Und  ich  werde  die  Ungerechtigkeit  [Unfruchtbarkeit  usw.  sowie  die  Missetat]  des  Landes  

beseitigen  an  einem  Tag  [dem  Tausendjährigen  Tag  –  „ein  Tag  mit  dem  Herrn  ist  tausend  Jahre  lang“  

mit  den  Menschen].“  An  diesem  Tag,  spricht  Jehova  von  den  Heerscharen,  werdet  ihr  jeden  seinen  

Nächsten  nennen,  unter  dem  Weinstock  und  unter  dem  Feigenbaum.“

Allen  steht  derselbe  Widersacher  gegenüber,  denn  „Er  wurde  in  allen  Punkten  auf  die  Probe  gestellt,  

wie  er  ist,  und  doch  ohne  Sünde.“  Der  Körper  von  Joshua  wurde  als  in  schmutzige  Gewänder  gehüllt  

dargestellt  –  was  die  Tatsache  darstellt,  dass  „all  unsere  Gerechtigkeit  [der  Kirche]  wie  schmutzige  

Lumpen  ist.“

Der  Goldene  Text  ist  sehr  passend.  Unser  Herr,  der  Kapitän  unserer  Erlösung,  hat  sich  durch  

Gehorsam  gegenüber  den  Dingen,  die  er  erlitten  hat,  als  vollkommen  erwiesen;  und

Unter  Verwendung  eines  anderen  Symbols,  eines  Steins,  des  obersten  Ecksteins,  um  dieses  

Kommen  darzustellen,  heißt  es  in  Vers  9 :  „Siehe ,  der  Stein,  den  ich  vor  Josua  [dem  Vorbild]  gelegt  

habe.  „Lebende  Steine“  der  Kirche  –  der  Leib  Christi  –  versichern,  dass  er  die  schwierige  Entwicklung  

unseres  Herrn  überwachte,  der  Oberste  Eckstein:  Wie  geschrieben  steht:  Sie  sollen  alle  von  Gott  

gelehrt  werden.]  –  1Petr.2:4-7.

Josua  verkörperte  die  gesamte  „Kirche  der  Erstgeborenen“  im  gegenwärtigen  Leben  –  bedrängt  

und  bekämpft  von  ihrem  Widersacher  Satan.  Unser  Herr  Jesus  wird  durch  das  Haupt  und  seine  

geweihten  Anhänger  durch  den  Körper  des  typischen  Hohepriesters  dargestellt.

VERS  8  spricht  Joshua  getrennt  von  der  Unterpriesterschaft  an  (--seinen  Körper--so  wie  unser  

Herr  und  die  königliche  Priesterschaft  unter  ihm--sein-Körper--manchmal  getrennt  angesprochen  

werden)  und  sagt  ihnen,  dass  sie  nicht  die  Realität,  sondern  lediglich  Vorbilder  des  wahren  Christus  

sind  um  meinen  [echten]  Diener  hereinzubringen  [ R1490:  Seite  14]  der  Spross“  –  ein  frischer  Spross  

–  einer,  der  nicht  aus  dem  alten  adamischen  Stamm  stammt,  verdorben  und  sterbend  wegen  der  

Ursünde,  sondern  ein  neuer  Spross,  mit  frischer  Lebenskraft:  heilig,  harmlos  und  getrennt  von  

Sündern,  und  doch  ein  Mensch  –  „der  Mensch  Christus  Jesus“.

Im  wahrsten  Sinne  des  Wortes  hat  Joshua  aus  der  Zeit  des  Propheten  überhaupt  nichts  zu  tun.  Unsere  

Interpretation  der  Vision,  kurz  gesagt,  würde  ungefähr  wie  folgt  aussehen:

Das  Wandelgewand  versinnbildlicht  die  Beseitigung  unserer  Sünden  und  die  Bereitstellung  der  

Gerechtigkeit  Christi  in  und  durch  Gottes  von  Gott  angeordnetem  Weg  –  dem  Opfer  Christi  –,  die  

damals  nicht  bekannt  gemacht  wurde.  Die  Ankündigung  des  Engels  an  den  gereinigten  Joshua  (Vers  

7)  entspricht  der  hohen  Berufung  der  Kirche  zur  göttlichen  Natur  und  zum  Reich  Gottes,  nachdem  ihre  

Mitglieder  durch  den  Glauben  an  Christus  gerechtfertigt  worden  sind.
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Diese,  wie  auch  die  Vision  der  vorangehenden  Lektion,  war  zweifellos  dazu  gedacht,  die  

israelischen  Eliten  zu  ermutigen,  die  zu  der  Zeit  lebten,  als  sie  gegeben  wurde;  aber  wie  [R1491:  

Seite  14]  gehörte  auch  ihre  wichtigste  Lektion  nicht  ihnen,  sondern  ihnen.  –  1.  Petr.  1:12.

SERUBBABEL,  DER  TYPISCHE  BAUER.

Das  Öl  stellt  den  heiligen  Geist  dar ,  der  in  den  wahren  Gläubigen  brennt  und  die  Erleuchtung  
der  in  Christus  Jesus  Geheiligten  bewirkt.

Der  goldene  Kerzenhalter  (wörtlich:  Lampe)  mit  sieben  Zweigen  (oder  Brennern)  ist  derselbe,  

der  in  der  typischen  Taberna  und  im  Tempel  das  einzige  Licht  „des  Heiligen“  ausstrahlt.  Dieselben  

sieben  Lampen  in  einer  einzigen  werden  im  Buch  der  Offenbarung  (1:20)  auf  unsere  

Aufmerksamkeit  aufmerksam  gemacht  und  dort  erklärt,  dass  sie  die  Kirche  Christi  in  der  

gegenwärtigen  Zeit  symbolisieren.  Sie  repräsentieren  Vollkommenheit  oder  Vollständigkeit;  

Daher  repräsentiert  der  gesamte  Lampenständer  alle  wahren  Heiligen  oder  Lichtträger  in  allen  

verschiedenen  Phasen  der  Entwicklung  der  Nominal  Church .  –  Rev.  2:1,5.

Goldener  Text  –  „Nicht  durch  Macht,  noch  durch  Macht,  sondern  durch  meinen  Geist,  spricht  Jehova  vor  den  

Heerscharen.“  –  Vers  6.

[R1490:Seite14]

Der  Berg  symbolisiert  das  Königreich,  und  derjenige,  der  hier  als  Hindernis  dargestellt  wird,  

bevor  Serubbabel  das  Reich  Satans  versinnbildlicht  –  die  Herrschaft  des  Bösen  unter  dem  

Fürsten  dieser  Welt.  Serubbabel  versinnbildlicht  Christus.  Sein  Name  bedeutet  „ein  Spross  aus  

Babylon“.  Im  wahrsten  Sinne  des  Wortes  war  er  ein  Sohn  von  David  und  Isai  (wie  unser  Herr  

auch  genannt  wird),  und  zweitens  war  er  als  Sprössling  aus  Babylon  [Verwirrung]  eine  weitere  

Art  von  Christus,  der  außerhalb  und  dennoch  getrennt  war

I.QUAR.,LESSONV.,29.JAN.,  SACH.4:1-10.

Jetzt,  in  der  Vervollständigung  seiner  Körperglieder,  steht  er  nicht  nur  als  unser  Erlöser,  um  uns  

fit  zu  machen,  um  unter  der  hohen  Berufung  auf  die  Probe  gestellt  zu  werden,  und  auch  als  unser  

Beispiel  dafür,  wie  wir  sie  überwinden  können,  sondern  mehr:  er,  als  unser  Hohepriester,  gleicht  

unsere  unbeabsichtigten  Mängel  aus  und  steht  auch  bereit,  allen  seinen  geweihten  Gliedern  

beizustehen  –  und  verspricht,  dass  wir  nicht  über  das  hinausgehen,  was  wir  ertragen  können,  

denn  er  wird  für  solche  Wege  sorgen  der  Flucht.

Wir  verstehen  die  beiden  Olivenbäume,  von  denen  das  Olivenöl  zu  diesen  sieben  Lampen  

gelangt,  als  typisch  für  die  Heiligen  Schriften  des  Alten  und  Neuen  Testaments  –  der  beiden  

Zeugen  Gottes.  der  spirituelle  Einfluss  Gottes,  gegeben  durch  seine  überaus  großen  und  

kostbaren  Verheißungen  usw.  –  die  Olivenbäume  –  (2.  Petrus  1:4). )  das  Wort],  spricht  Jehova  

von  den  Heerscharen.  Wer  bist  du,  o  großer  Berg  vor  Serubbabel?

----------

9
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Aber  diejenigen,  die  die  Situation  aus  Gottes  Sicht  erkennen,  können  sich  über  das  Ergebnis  

freuen  und  das  Versprechen  des  Herrn  verwirklichen,  dass  „der  Tag  der  kleinen  Dinge  

[R1491:  Seite  15]  “,  der  Tag  des  Leidens,  der  Tag  der  Prüfungen,  bald  dem  tausendjährigen  

Tag  der  Freude,  Vollkommenheit  und  des  Segens  Platz  machen  wird.  Die  verachtete  „kleine  

Herde“,  die  die  Welt  nicht  kennt,  obwohl  sie  ihren  Herrn  nicht  kannte,  wird  bald  betteln  mit  

ihm  vereinigt  und  sein  Reich  geteilt.  Die  Armen,  die  reich  am  Glauben  sind,  und  die,  denen  

es  mangelt,  und  die,  die  verachtet  werden,  und  die  gemäß  der  Weisheit  dieser  Welt  töricht  

sind,  werden  sich  bald  herrlich  offenbaren  als  die  Söhne  Gottes,  der  Leib  Christi  und  die  

Verkörperung  der  göttlichen  Weisheit  und  Kraft  und  Liebe,  die  als  Reich  sie  mit  Christus,  

ihrem  Herrn  und  Haupt,  als  die  „Sonne  der  Gerechtigkeit“  der  seufzenden  Schöpfung  –  

bereits  erlöst  durch  das  kostbare  Blut  –  als  „Sonne  der  Gerechtigkeit“  strahlen  mögen.

----------
ERMUTIGENDE  WORTE  VON  EARNESTWORKERN.

Die  Anwendung  dieser  Verse  bezieht  sich  auf  Christus,  der  mit  dem  Bau  des  wahren  

Tempels  Gottes  begann  –  „welches  Tempeljahr  ist“.  Sein  irdischer  Dienst  und  die  Arbeit  

seiner  Anhänger  schienen  alle  lange  klein  und  schwach  zu  sein  und  weit  entfernt  von  dem,  

was  jemand  erwarten  könnte,  der  einen  so  großen  Tempel  für  einen  so  großen  Zweck  respektiert.

Die  Verse  9  und  10  vermischen  das  Vorbild  und  das  Gegenbild.  Serubbabel  hatte  mit  

dem  Wiederaufbau  des  buchstäblichen  Tempels  begonnen,  und  die  Menschen  verstanden,  

dass  er  ihn  fertigstellen  würde.  Sie  mochten  dann  den  bescheidenen  Beginn  des  Werkes  

nicht  verachten,  sondern  freuten  sich,  es  unter  seiner  Leitung  voranschreiten  zu  sehen  –  in  

der  Erkenntnis,  dass  diese  sieben  Augen  (dh  die  vollkommene  Weisheit  Gottes,  die  über  die  

Erde  fällt)  das  Werk  beaufsichtigten.

[Seite  15]

Zweifellos  verstanden  die  Menschen  jener  Zeit  Serubbabel  als  den  Zweig  oder  Spross,  der  

in  der  Vision  von  Kapitel  3:8  erwähnt  wird,  ohne  zu  erkennen,  dass  Serubbabel  und  Josua  

nur  Vorbilder  für  Christus  waren,  in  denen  die  beiden  Ämter  des  Königs  und  des  Priesters  

vereint  sein  würden.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Der  TOWER,  den  ich  seit  einiger  Zeit  abonniert  habe,  

liegt  regelmäßig  vor  und  gefällt  mir  und  meiner  Frau  sehr  gut.  Ich  stelle  fest,  dass  Sie  gerne  

von  Abonnenten  hören,  und  ich  dachte,  es  wäre  vielleicht  nicht  uninteressant,  um  zu  erfahren,  

dass  ich  einer  von  denen  bin,  die  „Food  for  Thinking  Christians“  [jetzt  vergriffen]  in  Händen  

halten,  etwa  im  Jahr  1881  in  London.  Ich  hatte  mehrere  Jahre  zuvor  Ich  wurde  als  völlig  

unbiblisch  und  lächerlich  aufgegeben,  der  elende  Hund  der  ewigen  Qual  und  die  

innewohnende  Unsterblichkeit  der  Menschheit.  Ich  erinnere  mich  noch  gut  daran,  dass  dein  

Buch  einem  Freund  geliehen  wurde  und  ich  es  genommen  habe

====================

Pennsylvania.
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Zuhause,  die  ganze  Nacht  wach  sitzend  und  den  Inhalt  buchstäblich  verschlingend.  Leider  
wurde  es  zu  schnell  gelesen,  um  es  perfekt  zu  verdauen  und  zu  verarbeiten,  aber  wenn  ich  
zurückblicke,  kann  ich  jetzt  sehen,  dass  es  nicht  vollständig  auf  der  Strecke  geblieben  war.  
Seitdem  bin  ich  zwischen  diesen  Sekten  umhergewandert,  habe  „Erholung  gesucht  und  
nichts  gefunden“  und  bin  nacheinander  Methodist,  Schüler,  Baptist  und  wieder  Methodist  
geworden.  Ich  habe  an  der  letztgenannten  Kirche  festgehalten,  weil  es  mir  früher  so  vorkam,  
als  hätte  sie  mehr  Liebe  und  Eifer  als  einige  der  anderen  Konfessionen,  aber  ich  hatte  

überhaupt  kein  Verständnis  für  die  falschen  Lehren,  die  ich  zu  lehren  wusste.

Mit  freundlichen  Grüßen,  WJC__________.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  hatte  das  Bedürfnis,  dir  für  den  letzten  TOWER  zu  
schreiben  und  zu  danken,  insbesondere  für  den  Artikel  „Gehorsam  ist  besser  als  Opfer.“  Es  hat

Ich  freue  mich ,  erzählen  zu  können,  dass  Bruder  Hewes  mich  vor  etwa  zwei  Monaten  
gefunden  hat ,  als  er  bei  mir  zu  Hause  ankam  und  DAWNS  verkaufte.  Seitdem  treffen  sich  
meine  Frau  und  ich  regelmäßig  in  diesem  Haus,  um  das  Wort  Gottes  zu  studieren,  zu  singen  
und  zu  beten,  und  diese  Treffen  waren  für  uns  wunderbar  gewinnbringend  Ihr  wart  in  den  
Händen  des  Herrn  das  Mittel,  um  das  nötige  Licht  über  einen  Großteil  der  Heiligen  Schrift  
zu  verbreiten,  der  bisher  verborgen  war,  jetzt  aber  offenbart  werden  muss,  und  wir  sind  ihm  
dafür  überaus  dankbar.

Vor  einem  Jahr  hatte  ich  in  Baltimore  das  große  Glück,  einen  Baptistenbruder  zu  treffen,  
der  die  DAWNS  gelesen  hatte.  Er  lieh  mir  freundlicherweise  die  Bände,  einen  nach  dem  
anderen  Und  das  gesegnete  Wort  Gottes,  das  eine  große  Ausdehnung  hat,  um  in  einem  
versiegelten  Buch  gebunden  zu  sein,  entfaltet  sich  nun  in  wahrhaft  wunderbarer  Weise  in  
meinem  Geist.  Es  ist  jetzt  mein  einziges  Studium,  und  ich  habe  allen  weltlichen  Ambitionen  
entsagt,  damit  ich  vollständig  herausfinden  kann,  was  der  Wille  Gottes  über  mich  ist,  und  
damit  ich  lernen  kann,  wie  ich  es  am  besten  tun  kann.  In  der  Vergangenheit  war  ich  oft  krank  
bei  dem  Gedanken,  den  es  sah  Es  ist  unmöglich,  die  Wahrheit  vollständig  zu  erfahren,  
angesichts  der  außerordentlich  unterschiedlichen  Lehren  der  zahlreichen  Sekten.  alle  
behaupten,  die  Bibel  richtig  zu  erklären;  aber  es  war  mein  demütiges  und  beständiges  Gebet  
zum  guten  Herrn,  um  mich  ins  Licht  zu  führen;  und  jetzt,  Gott  sei  Dank,  spüre  ich,  dass  mein  
Gebet  in  großem  Umfang  erhört  wurde,  und  ich  vertraue  immer  noch  auf  die  gleiche  Führung  
des  belebenden  und  erleuchtenden  Geistes  Gottes  und  bete  inbrünstig,  dass  das  Wort  doch  
zu  einer  „Lampe,  Füßen  und  Licht“  werden  möge  „meinen  Weg.“

----------
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Ich  versichere  dir,  lieber  Bruder,  dass  ich  meine  eigene  Unwürdigkeit  und  Schwäche  spüre  und  eine  

Zeit  lang  kaum  wagte  aufzuschauen;  aber  ich  weiß,  dass  er  bereit  ist,  mir  zu  helfen.

TOWERPUBLISHINGCO.,LIEBEBRÜDER:--
Michigan.

Mit  freundlichen  Grüßen,C__________.

----------

Zweifellos  aus  Stolz  und  Selbstvertrauen  wurde  ich  leicht  angegriffen.  Er  begann  mit  
der  Überzeugung,  dass  viele  der  im  TURM  verwendeten  Ausdrücke  in  Bezug  auf  falsche  
Lehren  unangebracht  seien.  Ich  hatte  zwar  kein  Mitgefühl  [Seite  16]  mit  solchen  Lehren  
und  Theorien,  aber  ich  kann  jetzt  erkennen,  dass  er  mich  als  „Engel  des  Fluges“  anführte,  
sehr  heimlich,  aber  sicher  auf  diese  und  andere  Weise.  Ich  hatte  teilweise  Mir  wurde  klar,  
dass  ich  begonnen  hatte,  diesen  Frieden  und  Frieden  zu  verlieren,  der  unser  sein  sollte;  
aber  dein  Artikel  schien  von  Gott  gesandt  zu  sein,  um  mich  zu  wecken  und  zurückzuführen.

Deine  Sünde,  unser  gesegneter  
Erlöser,  WCBROWN.

Mein  Ziel  beim  Schreiben  ist  nicht  nur,  Dir  zu  danken ,  sondern  auch  ein  Himmelreich  für  

mich  zu  beten  Wer  meint,  er  stehe,  der  achtet  auf  den  Fall.  „Bete  für  mich!

Es  war  ein  großer  Segen  für  mich,  nicht  nur,  als  ich  aufwachte,  um  meinen  eigenen  Zustand  zu  

erkennen,  sondern  auch,  um  mir  dabei  zu  helfen,  zumindest  teilweise  Halt  auf  dem  Weg  des  

Lichts  und  des  Friedens  zu  finden.  Der  Teufel  hat  mich  sicherlich  auf  einem  ruhigen  und  subtilen  

Weg  in  einen  Zustand  der  Lethargie  und  des  Zweifels  geführt,  der  mich  beim  Erwachen  fast  in  
der  „äußeren  Dunkelheit“  fand.

...Gehüllt  in  seine  Gerechtigkeit,  freue  ich  mich  darauf,  mit  einem  herrlichen  Körper  

bekleidet  zu  werden,  um  diesen  Sterblichen  in  die  Unsterblichkeit  zu  bringen,  bis  der  Körper  

nicht  mehr  im  Widerspruch  zum  Gesetz  des  Geistes  steht.  Wie  viel  Raffinierung  wird  vor  dem  

gesamten  Verbrauch  des  Kreuzes  sein,  und  wie  wenig  wird  übrig  bleiben.  Nichts  bleibt  übrig  

als  der  Wille,  eins  zu  sein  mit  den  Gliedern  seines  gesalbten  Körpers  –  eins  in  Ihm.

Genau  zur  richtigen  Zeit  ließ  der  Teufel  den  beigefügten  Artikel  über  „Inspiration“  auf  

mich  zukommen,  und  ich  schien  gerade  in  der  Lage  zu  sein,  eine  Störung  zu  verursachen  –  

einen  zweifelhaften  Geist.  Wie  dankbar,  dass  ich  erwacht  war,  bevor  es  Werkzeug  war!
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Es  kommt  mir  so  vor,  als  ob  ich  jetzt  im  Bienenstock  der  eifrigen  Arbeiter  bin,  
aber  das  überlasse  ich  alles  dem  Herrn  der  Ernte.  Er  kennt  mein  Herz  Wir  haben  
meine  Bitte  um  Stärke  an  Sodo  weitergeleitet.

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Ich  lege  Dir  einen  Dollar  für  die  Erneuerung  
von  TOWER  für  1893  bei.  Als  Zeitungsverleger  mit  über  dreizehnjähriger  Erfahrung  
weiß  ich,  wie  wertvoll  schnelle  Neuzugänge  sind.  Der  Dollar  im  Vorschuss  spart  
Zinsen,  erspart  Enttäuschung  und  Sorgen  und  gibt  dem  Absender  ein  gutes  
Gewissen  dafür  zu  bezahlen.  Seine  Lehren  sind  für  das  wahre  Kind  Gottes  von  

unschätzbarem  Wert.  Möge  sein  Einfluss  zum  Guten  von  Jahr  zu  Jahr  zunehmen  
und  das  Mittel  sein,  Licht  und  Wahrheit  bis  in  die  äußersten  Teile  der  Erde  zu  
streuen.

JEA__________.

Kanada.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Anbei  finden  Sie  bitte  1,00  $  für  den  TOWER  
für  1993.  Er  kann  nie  mehr  geschätzt  werden  als  bisher,  denn  er  ist  kostbarer  als  
Meth  und  sein  Gewicht  in  Feingold  uchobedone,  durch  das  Schmücken  des  
Gewandes;  und  alles,  was  ich  tun  kann,  lässt  mich  umso  mehr  erkennen,  dass  es  
alles  von  Christus  ist  und  nichts  von  mir  selbst;  und  doch  liebe  ich  es,  „auf  den  
Herrn  zu  warten“.  Ja,  ich  würde  lieber  eine  Tür  sein  -  Hüter  im  Hause  des  Herrn,  
der  im  Palast  wohnte.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  möchte  dir,  wenn  möglich,  meine  Liebe  und  
Dankbarkeit  für  die  Segnungen  zum  Ausdruck  bringen,  die  ich  durch  die  Lesung  von  
ZION'S  WATCHTOWER  während  des  gerade  zu  Ende  gegangenen  Jahres  erhalten  
habe.  Oft  wirkte  ich  kalt  und  verzweifelt,  wenn  der  TURM  so  voller  reichhaltiger  Nahrung  
kommen  würde,  dass  beim  Lesen  das  Feuer  des  Eifers  mein  Herz  entzünden  würde,  
und  ich  würde  am  liebsten  Lob  für  Go  rufen  d,  der  Vater,  der  so  große  Dinge  für  seine  
Kinder  vorbereitet  hat.  Alles  Lob  sei  Gott,  der  seinen  Sohn  gab,  um  für  uns  zu  sterben  –  
und  nicht  nur  für  uns,  sondern  auch  für  die  ganze  Welt  –  und  Christus,  unserem  gesegneten  Erlöser.

Illinois.

Ohio.

Mit  freundlichen  Grüßen,  
MRS.SHRAY.

----------
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Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

----------

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Möge  sein  Wohlwollen  immer  bei  Ihnen  und  Schwester  Russell  bleiben,  damit  Sie  zu  

gegebener  Zeit  im  bevorstehenden  Jahr  Fleisch  verteilen  können.  Ein  frohes  neues  Jahr  für  Sie  

beide  ist  mein  Gebet.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Dein  im  Erlöser,  JFSHEHORN.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

Wir  haben  viele  Kalender  für  dieses  Jahr  importiert,  aber  nicht  annähernd  genug,  um  die  von  

unseren  Lesern  erhaltenen  Bestellungen  zu  erfüllen.  Immer  mehr  scheinen  die  Bequemlichkeit  

dieser  Kalender  zu  schätzen  (jeden  Tag  ein  Datum  abreißen)  und  mit  jedem  neuen  Datum  einen  

neuen  Text  anzuzeigen.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

----------

SPEZIELLE  ARTIKEL  FÜR  REGELMÄßIGE  LESER.

„Mit  dem  Herzen  glaubt  der  Mensch  an  Gerechtigkeit;  und  mit  dem  Mund.“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

Beichte  wird  zur  Erlösung  abgelegt.

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER.

----------

====================

----------

TÄGLICHER  LEBENSMITTELKALENDER  FÜR  1893.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

[Seite18]
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DIE  ADRESSE-TAG-Empfangsbestätigungen.

THEMEMORIALSUPPER.

Bestellungen  für  dieses  Werk  verzögern  sich  und  warten  auf  eine  neue,  überarbeitete  Ausgabe,  die  sich  derzeit  in  

Vorbereitung  befindet.

Young's  analytische  Konkordanz.

Wie  üblich  wird  die  Versammlung  der  Kirche  in  Allegheny  dies  feiern,  indem  sie  an  den  Tod  

unseres  Herrn  erinnert.  Wie  üblich  wird  der  Gedenkfeier  auch  eine  längere  Versammlung  zum  

Bibelstudium  vorausgehen,  und  wie  üblich  werden  Freunde  aus  der  Ferne  und  aus  der  Nähe  

eingeladen,  an  beiden  teilzunehmen,  je  nach  Bedarf.  Diese  Treffen  finden  am  Dienstag,  dem  28.  März,  

um  14  Uhr  im  Bible  House  statt  Chapel,  Allegheny  (direkt  gegenüber  von  Pittsburg),  und  am  31.  findet  

ein  Treffen  der  Kolporteure  statt.  Ausführlichere  Einzelheiten  werden  am  15.  Februar  bekannt  gegeben  

WACHTURM.

Wer  diese  Summe  von  anderen  Notwendigkeiten  entbehren  kann,  kann  es  nicht  viel  besser  

nutzen,  als  einen  dieser  Kalender  in  seinem  Esszimmer  zu  haben  und  sich  den  Bibelvers  am  

Frühstückstisch  im  Gedächtnis  zu  merken.  Es  kann  manchmal  dabei  helfen,  die  Gedanken  einer  

ganzen  Familie  in  gute  Bahnen  für  den  Tag  zu  lenken.  Abgesehen  davon,  dass  es  den  Geist  mit  

spirituellem  täglichem  Brot  versorgt,  ist  es  ein  Vorrat  an  wertvollen  Versprechen  für  die  zukünftige  

Verwendung.  „Dein  Wort  wurde  gefunden,  und  ich  tat  es.“  atit.

Der  Jahrestag  des  letzten  Abendmahls  unseres  Herrn,  am  Vorabend  seiner  Kreuzigung,  fällt  

dieses  Jahr  auf  Donnerstag,  den  30.  März,  nach  18  Uhr.  Zu  dieser  Stunde  beginnt  der  vierzehnte  Tag  

des  ersten  Monats  nach  (alter)  jüdischer  Zeitrechnung.

Dank  eurer  liebevollen  Pünktlichkeit  bei  der  Erneuerung  eurer  Abonnements  stecken  wir  immer  

noch  weit  hinter  unserer  Büroarbeit  zurück.  (Diese  und  vor  allem  die  freundlichen  Worte  eurer  Briefe  

ermutigen  uns  sehr  im  Dienst,  bestätigen  die  Gewissheit  des  Wortes,  dass  „unsere  Arbeit  im  Herrn  

nicht  umsonst  ist“,  und  verstärken  unsere  Kraft  und  unseren  Mut  inmitten  der  Entmutigungen  und  

Schwierigkeiten,  die  von  der  Welt,  dem  Fleisch  und  dem  Teufel  heraufbeschworen  werden.)  Wir  

vertrauen  euch  Wir  entschuldigen  uns  dafür,  dass  wir  das  Datum  auf  Ihrem  Adressschild  nicht  ändern  

können,  um  Ihnen  eine  Quittung  für  Ihr  Abonnementgeld  vor  Kurzem  auszustellen.  Wir  werden  uns  so  

schnell  wie  möglich  darum  kümmern.

Es  ist  uns  gelungen,  eine  große  Menge  solcher  Kalender,  die  immer  noch  schöner  sind  als  unser  

eigener  Import,  von  einem  New  Yorker  Importeur  zu  beschaffen,  und  da  die  Saison  jetzt  schon  etwas  

fortgeschritten  ist,  haben  wir  ein  tolles  Schnäppchen  gemacht  und  können  sie  Ihnen  zu  etwa  einem  

Drittel  des  üblichen  Preises  inklusive  Porto  liefern,  nämlich  FÜNFZEHNTEN  pro  Stück.

----------

----------
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----------

====================

[R1495:Seite29]
Den  Tempel  einweihen.

[R1497:Seite18]

r1491  BAND  XIV.  15.  JANUAR  1893.  NR.  2.  
r1495  EINIGE  KONGREGATIONALISTEN  ERWACHEN.  
r1493  PREDIGT  UNSERES  HERRN  AUF  DEM  BERG.  
r1494  VOLLSTÄNDIGKEIT.

----------

UNSERE  KRITISCHEN  LESER.

====================

I.QUAR.,LESSONVI.,5.  FEBRUAR,  EZRA6:14-22.

[Seite29]

Goldener  Text  –  „Ich  war  froh,  als  sie  sagten:  „Lasst  uns  ins  Haus  gehen.“

----------

Nur  wenige  Zeitschriften,  wenn  überhaupt  eine  andere,  haben  so  kritische  Leser  wie  

ZION'SWATCH  TOWER.  Und  wir  freuen  uns  darüber.  Prüfen  Sie  kritisch  alles,  was  Ihnen,  von  uns  

und  anderen,  durch  das  Wort  des  Herrn  angeboten  wird,  und  lassen  Sie  uns  wissen,  wann  immer  Sie  

eine  Unstimmigkeit  finden.  Wir  werden  uns  freuen,  einen  Fehler  zu  korrigieren.

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

Wir  verwiesen  außerdem  auf  eine  Reihe  von  Briefen,  die  wir  erhalten  
hatten  und  die  auf  unsere  Kommentare  zu  den  Versen  15  und  16  des  
Bibelstudiums  vom  25.  Dezember,  unserer  Ausgabe  vom  1.  Dezember  
1992,  aufmerksam  machten.  Und  wenn  ja,  unsere  Beweise.  Wir  antworten:  
Nein:  Es  war  lediglich  „ein  Ausrutscher“  unsererseits,  der  sich  so  in  eine  
der  beiden  Klassen  einfügte.  [Seite18]

–  INTERNATIONALE.

THESYRIACNEWESTAMENT.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Bestellungen  für  diese  Übersetzung  sind  vorerst  verspätet  und  warten  auf  eine  neue  
Ausgabe,  von  der  uns  der  Verlag  mitteilt,  dass  sie  jetzt  im  Druck  ist.  Bestellungen  werden  
so  schnell  wie  möglich  nacheinander  ausgeführt.  Unser  Preis  beträgt  2,00  $,  inklusive  Porto.

----------
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Die  Zeit  dieser  Lektion  liegt  etwa  fünf  Jahre  nach  der  der  letzten  beiden  Lektionen.

Die  Verse  15  und  16  lenken  besondere  Aufmerksamkeit  auf  „das  Haus“  Gottes,  den  Tempel.

Dieses  Bauwerk  wurde  zweifellos  nach  den  Vorgaben  von  König  Cyrus  erbaut  und  
war ,  wenn  ja,  60  Ellen  hoch  und  60  Ellen  lang  (Esra  6,3):  Es  hatte  daher  größere  
Ausmaße  als  das  von  Salomo,  war  ihm  aber  in  der  Verzierung  deutlich  unterlegen  
Olomonas  Tempel,  der  vor  etwa  neunzig  Jahren  zerstört  wurde.

Ein  Punkt  dieser  Lektion  ist  für  diejenigen,  die  dem  Irrtum  verfallen  sind,  anzunehmen,  
dass  Israel  und  Juda  nach  ihrer  Trennung  in  den  Tagen  Rehabeams  nie  wieder  vereint  
wurden,  und  die  behaupten,  dass  die  Stämme,  die  „Israel“  genannt  wurden,  alle  verloren  
gegangen  seien  und  dass  nur  die  beiden  Stämme,  Juda  und  Benjamin,  „Juda“  genannt,  
nach  der  babylonischen  Gefangenschaft  nach  Palästina  zurückgekehrt  seien,  besonders  
hervorzuheben,  das  Volk  von  Juda  Hand  Benjamin  werden  in  dieser  Erzählung  nicht  
erwähnt,  während  die  Leviten  erwähnt  werden  und  das  gesamte  Volk  als  „Kinder  Israels“  
bezeichnet  wird;  und  es  wird  ausdrücklich  erwähnt  (Vers  17) ,  dass  das  Sündopfer  aus  
„zwölf  Ziegenböcken  nach  der  Zahl  der  Stämme  Israels“  bestand  „Welchen  besseren  
Beweis  könnten  wir  dafür  haben,  dass  alle  zwölf  Stämme  unter  diesen  zurückgekehrten  
Gefangenen  vertreten  waren,  als  die  Tatsache,  dass  das  Sündopfer  für  alle  Stämme  galt?  
Keiner;  außer  dass  unser  Herr  und  die  Apostel  zu  ihrer  Zeit  die  Nachkommen  dieses  
Volkes  wiederholt  als  „Israel“  und  „Israeliten“  anredeten.

Die  Verse  17–22  beschreiben  die  aufwändige  Zeremonie,  mit  der  der  Tempel  
geweiht  wurde,  obwohl  sie  leider  nichts  mit  der  Einweihung  des  Tempels  Salomos  zu  
vergleichen  war;  doch  die  Menschen  waren  jetzt  im  Vergleich  arm  und  achteten  
sicherlich  edel  und  großzügig  auf  ihre  Umstände  s,  „ist  Gott  wohlgefällig  und  
annehmbar  durch  Christus,  doch  von  denen,  die  wenig  Talente  haben,  als  von  denen,  
die  viele  haben.“

Der  Tempel  war  fertig,  obwohl  die  Mauer  der  Stadt  Jerusalem  noch  lange  nicht  
fertiggestellt  und  eine  Zeit  lang  verlassen  war.

Der  Goldene  Text  wird  von  Christen  häufig  falsch  auf  eine  irdische  Struktur  aus  
Holz,  Ziegel  oder  Stein  angewendet.  Schauen  wir  uns  darin  das  wahre  Haus  Gottes  an.

VERS  14  bezieht  sich  offensichtlich  nicht  nur  auf  den  Wiederaufbau  des  Tempels,  
sondern  auch  auf  die  Stadtmauer,  denn  er  erwähnt  die  Gebote  von  Artaxerxes  sowie  
die  von  Cyrus  und  Darius.

der  Herr.“  –  Psalm  122:1.
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Verse  1–3.  Nehemia  war  ein  israelischer  Elite  aus  dem  Stamm  Juda.  Er  gehörte  zu  den  

Familien,  die  auf  Befehl  des  Kyros  vor  etwa  neunzig  Jahren  nicht  nach  Palästina  zurückgekehrt  

waren .  Sein  Bruder  und  einige  andere  aus  seinem  Stamm  [R1496:  Seite  30],  die  nach  

Babylon  zurückgekehrt  waren,  machten  ihn  auf  den  bedauernswerten  Zustand  der  

zurückgekehrten  Juden  aufmerksam  Die  Schwächen  von  Ahasveros,  der  während  der  

Zwischenzeit  regierte,  hatten  die  teilweise  wiederaufgebauten  Mauern  und  Tore  der  Stadt  

Jerusalem  angegriffen  und  die  ersteren  zerstört  und  die  letzteren  verbrannt,  die  aus  Holz  

waren.  Und  in  Babylon,  wie  wir  aus  dem  Buch  Esther  erfahren,  war  ein  Plan  zur  vollständigen  

Vernichtung  der  israelischen  Eliten  unter  der  Führung  ihrer  Feinde  unter  der  Führung  von  

Haman  fast  gelungen  –  aber  es  war  geschehen  durch  göttliches  Eingreifen  verhindert.

NEHEMIAS  SPRÜHER.

Verse  4–11.  Nehemias  nachfolgende  Geschichte  beweist,  dass  er  ein  großer  Mann  war  

–  ein  Mann  der  Weisheit  und  der  Ausführungsfähigkeit  –  und  sein  Verhalten,  das  hier  

beschrieben  wird,  zeugt  davon;  denn  einst  suchte  er  den  Herrn  und  verlangte  von  ihm  Weisheit  

und  Gnade,  dass  er  richtig  handeln  möge  –  dass  er  tun  könne,  was  er  als  seine  Pflicht  

gegenüber  seinem  Volk  –  „Israel“  –  empfand.

----------

-die  lebendigen  Steine  der  Kirche,  die  durch  seinen  Geist  für  die  Wohnung  Gottes  bestückt  und  

vorbereitet  werden.  Lasst  uns  froh  sein,  in  dieses,  das  antitypische  Haus  Gottes,  einzutreten,  das  bald  

verherrlicht  werden  wird.  Lasst  uns  froh  sein,  dass  unsere  Namen  unter  seinen  Mitgliedern  geschrieben  
stehen  –  „im  Himmel  geschrieben“.  –  Lukas  10:20.

Darin  haben  wir  eine  Erkenntnis,  die  jede  echte  Erfahrung  eines  Christen  bestätigt.

I.QUAR.,  LEKTIONVII.,  12.  FEBRUAR,  NEH.1:1-11.

Der  für  die  Einweihung  gewählte  Zeitpunkt  war  der  Beginn  des  jüdischen  Jahres;  Daher  
stand  im  Zusammenhang  damit  die  Feier  des  Passahfestes.

Lasst  nichts  durch  Streit  oder  eitlen  Ruhm  (dh  um  Selbstverherrlichung  oder  Ehre)  geschehen,  

sondern  alles  soll  zur  Ehre  des  Herrn  getan  werden.  Und  wer  aus  einem  solchen  Beweggrund  

Dienst  sucht,  wird  sicherlich  nach  der  göttlichen  Weisheit  streben,  um  ihn  zum  göttlichen  
Willen  und  Wirken  zu  führen.

Goldener  Text  –  „Herr,  bethoumyhelp.“  –  Psa.  30:10.

[R1495:Seite29]

Das  Beten  wird  nicht  mit  dem  Ziel  begonnen,  den  göttlichen  Willen  zu  ändern  und  ihn  unseren  

unvollkommenen  Vorstellungen  anzupassen,  sondern  vielmehr,  um  unsere  Herzen,  unseren  Geist  und  

unser  Verhalten  in  Übereinstimmung  mit  dem  göttlichen  Willen  zu  bringen,  in  der  Gewissheit,  dass  es  unser  ist
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Das  größte  und  wahrste  Glück.  Nehemias  Sprüher  war  von  dieser  richtigen  Art.  Er  
bekennt  die  Gerechtigkeit  der  Strafe  des  Herrn  für  Israel  für  ihre  Sünden.  (3.  Mose  
26:33  usw.;  5.  Mose  4:25  usw.;  28:64.)  Dann  bezieht  sich  dies  auf  die  Verheißungen  
des  Herrn  im  gleichen  Zusammenhang:  Wenn  Israel  Buße  tun  würde,  würde  es  ihnen  
seine  Gunst  erwidern.  –  5.  Mose.  30:4;  9:29;  Jes.11:12.

====================

Lasst  uns  alle  diesem  gleichen  Weg  folgen.  „Erkenne  ihn  [Gott]  auf  allen  deinen  
Wegen,  und  er  wird  deine  Wege  ebnen.“  –  Pro.  3:6.

Nehemia  war  so  tief  ernst,  dass  er  seine  Gebete  und  Gebete  auf  diese  Weise  
noch  mehrere  Tage  lang  fortsetzte;  nicht,  dass  der  Herr  es  nötig  hätte,  zu  diesem  
Thema  zu  drängen,  sondern  dass  das  Thema  in  Nehemias  Sinn  und  Herz  wuchs.  
Allmählich  wurde  er  ernst  und  stark  gemacht,  um  einen  wichtigen  Anteil  an  der  
Beantwortung  seines  eigenen  Gebets  zu  haben,  wie  Vers  11  zeigt.  Seine  Petitionen  
schlossen,  nicht  mit  dem  überwältigenden  Gefühl,  dass  er  sich  einen  Plan  für  Israel  
ausgedacht  hatte,  der  es  segnen  und  sich  selbst  mit  Ehre  bedecken  würde,  sondern  
mit  einem  Plan,  von  dem  er  glaubte,  dass  er  von  Gott  sei  und  für  den  er  Gottes  Segen  
wünschte  [Gunst]  in  den  Augen  dieses  Mannes“  –  des  Königs.

r1496  ERMUTIGENDE  WORTEVON  ERNSTHAFTEN  ARBEITERN.
====================
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Aus  euren  Briefen  und  sonst,  liebe  Leser,  Mitdiener  unseres  Königs  und  Miterben  
seiner  Herrlichkeit,  wissen  wir  etwas  von  den  zeitlichen  und  spirituellen  Prüfungen,  die  
euren  Weg  geprägt  haben;  aber  wir  wissen  noch  viel  mehr  darüber,  wie  die  Gnade  
Gottes  euch  alle  spirituell  durch  Christus  gesegnet  hat.  Und  wir  vertrauen  fest  darauf,  
dass  ihr  mit  uns  im  TOWER-Büro  die  Worte  des  Dichters  auf  euch  selbst  anwenden  
könnt  –

[R1485:Seite3]

----------

Dennoch  ist  es  für  den  intelligenten  Christen  auch  jetzt  noch  möglich,  absolute  
Zufriedenheit  zu  haben,  den  Fehlern  unserer  Zeit  zu  entgehen  und  sich  aktiv  in  der  Liebe  
und  im  Dienst  Gottes  zu  bewahren.  Dieser  Segen  mit  dem  Frieden,  der  jedes  Verständnis  
übersteigt,  ist  jedoch  nur  für  wenige:  für  diejenigen,  deren  Glaube  auf  dem  vollkommenen  
Werk  Christi  ruht  –  in  dem  Lösegeld,  das  er  gegeben  hat  –  und  die  mit  Herz  und  Körper  in  
jeder  Angelegenheit  dem  Willen,  der  Arbeit  und  dem  Weg  des  Herrn  völlig  geweiht  sind .So  
verlässt  er  nicht  die  Dunkelheit  und  den  Zweifel  an  diesem  Tag,  wenn  die  Herzen  der  
Weltweisen  „sie  im  Stich  lassen  aus  Angst  und  weil  sie  sich  um  die  Dinge  kümmern,  die  
auf  die  Erde  kommen“,  sondern  um  ihnen  die  Erfüllung  der  Versprechen  zu  ermöglichen  –  „Er  wird  es  zeigen

Es  ist  nicht  nur  wahr,  dass  ein  Mann  oder  eine  Frau  fünfmal  mehr  Gelegenheit  hat,  im  
Dienst  Gottes  nützlich  zu  sein,  als  je  zuvor  genossen  wurde,  sondern  es  ist  auch  wahr,  
dass  Geschäft,  weltliches  Vergnügen  und  Ehrgeiz  fünfmal  so  aktiv  und  mächtig  sind,  um  
uns  von  dieser  möglichen  Nützlichkeit  abzuhalten  Erkenne,  dass  dies  einen  ständigen  
Kampf  mit  dem  Egoismus  im  Inneren  und  Äußeren  erfordert  –  mit  der  Welt,  dem  Fleisch  
und  dem  Teufel  –  der  beim  Erlernen  sehr  leicht  in  die  Narbe  gerät.

An  der  Schwelle  eines  jeden  neuen  Jahres  scheint  es  nur  natürlich,  auf  uns  zu  blicken  –  rückwärts  auf  

das  gerade  vergangene  Jahr  und  vorwärts  auf  das  Jahr,  auf  das  wir  blicken  –,  unsere  Konflikte  und  die  

Barmherzigkeit  Gottes  in  der  Vergangenheit  Revue  passieren  zu  lassen,  mit  der  Hoffnung  als  Zielfernrohr  und  
in  die  Zukunft  zu  blicken.

Unser  Tag  ist  in  vielerlei  Hinsicht  eigenartig.  Er  ist  nicht  nur  ein  Tag  der  Segnungen,  
Vorteile  und  Annehmlichkeiten,  sondern  auch  ein  Tag  der  Unzufriedenheit  und  
Unzufriedenheit  wie  kein  anderer  leichter  als  je  zuvor.

RÜCKBLICK  UND  PROSPEKTIVE.

„Rückblickend  preise  ich  die  Art  und  

Weise,  wie  Gott  mich  geführt  hat,  Tag  für  Tag.“

BAND  XIV.  1.  JANUAR  1893.  NR.  1.
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[R1485:Seite  4]  Während  wir  letztes  Jahr  nicht  gestürzt  sind,  sind  es  einige.  Unsere  Prüfungen  

und  Prüfungen  können  zu  Beginn  des  Jahres  härter  sein,  und  wenn  wir  nicht  unsere  eigene  

Unzulänglichkeit  spüren  und  ständig  auf  unseren  Meister  schauen,  werden  wir  wahrscheinlich  von  

der  Demut  abweichen  und  uns  mit  Stolz  und  Hochmut  aufblähen,  den  sicheren  Vorboten  eines  

Sturzes.  Und  wiederum,  wenn  wir  nur  auf  unsere  eigenen  Schwächen  schauen,  werden  wir  

entmutigt  Wir  geben  bereitwillig  den  Angriffen  des  Gegners  nach.  Unsere  einzige  sichere  Position  

wird  darin  bestehen,  demütig  zu  sein  und  uns  unserer  Unzulänglichkeit  bewusst  zu  sein,  sondern  

bedingungslos  und  immer  dem  zu  vertrauen,  der  versprochen  hat,  dass  er  uns  niemals  verlassen  

oder  im  Stich  lassen  wird.  Wir  können  uns  alle  getrost  auf  Ihn  verlassen,  der  uns  versichert,  dass  

„alle  Dinge  zum  Guten  wirken  werden  für  diejenigen ,  die  Gott  (von  ganzem  Herzen)  lieben  –  für  

diejenigen,  die  nach  seinem  Vorsatz  berufen  sind.  “ Er  wird  nicht  zulassen,  dass  ihr  über  dieses  

Jahr  hinaus  versucht  werdet ,  sondern  wird  euch  mit  der  Versuchung  auch  einen  Ausweg  

verschaffen.“

Dies  bedeutet  eine  Umsicht  Ihrer  Angelegenheiten  im  Allgemeinen:  Innere  Angelegenheiten,  

Geschäftsangelegenheiten,  alle  sollten  geordnet  und  systematisiert  werden,  um  Ihre  eigenen  

Schwachstellen  gegenüber  dem  Lob  des  Herrn  und  zum  Wohl  von  Ihnen  selbst  und  anderen  zu  schützen.

Achte  darauf,  dass  dein  Herz  dem  König  völlig  übergeben  wird,  und  dann  mit  der  Weisheit

Jeder  von  uns  hat  einige  seiner  schwachen  oder  verletzlichen  Charakterpunkte  kennengelernt,  und  

jeder  sollte  versuchen,  nicht  nur  diese  Schwachpunkte  zu  stärken,  sondern  sich  insbesondere  auch  

gegen  Versuchungen  und  Bedrängnisse  zu  wappnen,  indem  er  diese  schwächsten  Punkte  angreift,  

damit  er  dadurch  nicht  vom  geraden  und  engen  Weg  abkommt.

Aber  während  wir  uns  wohlfühlen,  liebe  Freunde,  uns  dankbar  an  die  Gnaden  des  vergangenen  

Jahres  erinnern  und  uns  über  die  Gnaden  freuen,  mit  denen  es  so  reich  ausgestattet  wurde,  ist  es  

für  uns  klug,  sorgfältig  auf  unsere  Schritte  für  das  beginnende  Jahr  zu  achten.

Je  mehr  wir  uns  darüber  im  Klaren  sind,  dass  wir  uns  in  der  Ernte  –  der  Zeit  des  Erntens  und  

der  Prüfung  –  abnutzen,  desto  mehr  sollten  wir  danach  streben,  dem  Rat  des  Apostels  zu  folgen:  

„Macht  euren  Füßen  gerade  Wege,  damit  das,  was  lahm  ist,  nicht  aus  dem  Weg  geräumt  wird.“

„Ja,  ihr  werdet  die  Wahrheit  erkennen,  und  die  Wahrheit  wird  euch  frei  machen“  –  frei  von  der  

Knechtschaft  des  Irrtums,  frei  von  der  Knechtschaft  der  Furcht  und  von  jenen  anderen  

Knechtschaften  der  Glaubensbekenntnisse  der  Menschen  und  der  sozialen  und  religiösen  

Gesellschaften,  in  die  die  Angst  viele  unter  dem  Vorwand  der  „Union“  treibt.

„Besober,  wachsam,  denn  dein  Widersacher,  der  Teufel,  wie  ein  brüllender  Löwe,  geht  umher  

und  sucht,  wen  er  verschlingen  kann.  Er  widersteht  standhaft  im  Glauben,  wissend,  dass  ähnliche  

Leiden  an  deinen  Brüdern  in  der  Welt  vollbracht  werden.“  –  1.  Petrus  5:8.
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Wir  empfehlen  allen  WACHTTURM-Lesern  ein  Motto  und  ein  Wachwort  für  das  Jahr  

1893,  die  Worte  des  großen  Apostels  Paulus :  

„Wachtet,  steht  fest  im  Glauben,  verlasst  euch  

wie  die  Menschen,  seid  stark.  Lasst  eure  Taten  in  
Liebe  geschehen.“  –  1  Kor.  16:13,14.

Unzufriedenheit  und  Unruhe  erzählen  die  Geschichte  der  gesamten  zivilisierten  Welt.  

Das  Wachstum  der  Intelligenz  macht  die  Welt  täglich  unglücklicher,  denn  Egoismus  ist  die  

Grundlage  oder  das  Prinzip,  auf  dem  jeder  neue  Grad  an  Erleuchtung  errichtet  werden  muss;  

denn  die  Welt  weiß  nicht  von  der  anderen  Grundlage,  auf  der  die  neue  Natur  aufbaut,  der  

Grundlage  der  Liebe.  Folglich  ermöglicht  Intelligenz  gigantische  Trusts,  Pools  und  Wind  Die  

Intrigen  vieler,  die  Machtpositionen  innehaben,  werden  von  vielen  initiiert,  und  derselbe  

Geheimdienst  ermöglicht  es  den  weniger  begünstigten  Menschen,  die  betreffenden  

Betrügereien  aufzudecken  und  ihre  eigenen  komparativen  Nachteile  zu  erkennen,  wenn  es  

um  die  betrügerische  Anhäufung  von  Reichtum  geht.

Daher  die  allmähliche  Unruhe.  Niemand  außer  echten  Heiligen  Gottes  weiß,  welche  völlige  Ruhe  es  in  

Christus  gibt  –  das  Ergebnis  davon,  dass  die  Christus-Basis  –  Liebe  zu  Gott  und  den  Menschen  –  an  die  
Stelle  von  Egoismus  gesetzt  wurde.

Diese  Unruhe  führt  ständig  zu  dem  sozialen  Aufstand,  der  als  Archie  bekannt  ist,  und

Wir  ausschnitten  das  Folgende  zu  diesem  Thema  aus  einem  Leitartikel  der  New  York  

Tribune  aus  und  machen  besonders  auf  den  

Schlusssatz  aufmerksam:  „Und  doch  ist  diese  edle  Idee  des  Friedens  heute  wie  weit  von  

der  Verwirklichung  entfernt  die  viele  ihrer  verehrten  Söhne  als  Plünderer  [ R1486:Seite  4]  der  

Witwe  und  des  Waisenkindes  darstellen.  Die  Tragödie  der  großen  antisemitischen  Verfolgung  

spielt  sich  in  Russland  noch  nicht  ab,  und  in  einigen  anderen  europäischen  [R1486:Seite5]  
Ländern  sind  die  Echos  ihres  Hassschreis  äußerst  deutlich  zu  erkennen .Noch  ist  der  

Schatten  einer  großen  Hungersnot  noch  immer  auf  das  Land  der  Moskauer  gefallen.  

Gleichzeitig  hat  eine  soziale  Unruhe,  die  ihresgleichen  in  der  Geschichte  hat,  die  Nationen  

Europas  erfasst  und  selbst  in  unserem  eigenen  Land  eine  Bekehrung  ausgelöst.  Sein  

vorherrschender  Ton  ist  eine  tiefe  Unzufriedenheit  mit  den  Dingen,  wie  sie  sind,  nicht  immer  

rational  oder  intelligent,  sondern  auf  bestimmten  Tatsachen  basierend,  die  kein  ehrlicher  

Ermittler  leugnen  wird.

DER  POLITISCHE  AUSBLICK.
----------

Er  wird  diejenigen  versorgen,  die  nach  Ausrüstung  suchen,  eure  Zeit  und  Talente  auf  eure  

verschiedenen  Pflichten  aufteilen,  um  sie  mehr  zur  Ehre  des  Herrn  und  zum  Dienst  seiner  

Wahrheit  auszugeben,  und  ihr  werdet  feststellen,  dass  ihr  mit  geistigen  Wohltaten  reichlich  
belohnt  werdet.
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zu  den  Industriekriegen,  die  als  Aussperrungen  und  Streiks  bekannt  sind.  Es  kann  nicht  sein,  

dass  das  gegenwärtige  soziale  System  zerfällt;  aber  es  ist  sicherlich  wahr,  dass  es  in  sich  

Bewegungen  und  Elemente  enthält,  die  symptomatisch  für  eine  Veränderung  in  seinem  Charakter  

sind.  Und  ob  diese  Veränderungen  durch  eine  Evolution  oder  eine  Revolution  eintreten  werden,  

hängt  weitgehend  von  der  Weisheit  und  Diskretion  derer  ab,  die  heute  die  Einfluss-  und  

Machtpositionen  in  der  Welt  innehaben.  Dies  sind  die  Fakten,  mit  denen  wir  heute  Morgen  

konfrontiert  werden  Wiederholen  Sie  das  Lied  des  Friedens  und  des  Wohlwollens  der  Engel.  

Deutet  die  Situation  nicht  eher  auf  die  Worte  des  Meisters  hin,  die  in  der  heiligen  Schrift  

niedergeschrieben  sind:  „Ich  kam,  um  Frieden  zu  senden,  sondern  ein  Wort“?

Nach  dem  Konflikt  wird  es  kommen,  und  nach  der  Schlacht  wird  der  Frieden  kommen.  Glücklich  

sind  diejenigen,  die  in  diesem  rätselhaften  Zeitalter  trotz  so  vielem,  was  als  Rätsel  und  Traurigkeit  

kalkuliert  ist,  eine  so  klare  Vorstellung  von  der  Zukunft  haben,  dass  sie  den  kommenden  Triumph  

der  Wahrheit  über  den  Irrtum,  des  Guten  über  das  Böse  in  jedem  Land  und  Klima  sehen  können.

***

„Noch  ist  der  prophetische  Traum  von  der  Brüderlichkeit,  für  den  
Weihnachten  steht,  in  den  Kirchen  verwirklicht.  Die  große  römisch-katholische  
Gemeinschaft  in  diesem  Land  ist  zutiefst  erschüttert  von  Kontroversen,  die  
sich  entscheidend  auf  ihr  Leben  und  ihren  Charakter  auswirken  Wenn  dies  so  
ist,  gibt  es  heute  Streit  zwischen  denen,  die  in  Bethlehem  gemeinsam  das  
Loblied  auf  das  Baby  singen,  und  Scharen  guter  Männer  stehen  sich  in  einem  
tödlichen  Meinungskonflikt  gegenüber.

====================
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ERHÖHUNGVIAHUMILITÄT.

Stolz  ist  aus  Samen  gewordener  Egoismus.  Der  egoistische  Geist  sammelt  sich  
gierig  so  weit  wie  möglich  von  dem,  was  er  für  gut  und  wertvoll  hält  –  Reichtum,  
Gelehrsamkeit,  Ehre,  Ruhm  und  Auszeichnung  unter  den  Menschen  Sich  zu  
arrogantem  und  selbstbewusstem  Stolz  entwickelnd,  wird  mit  jedem  Schimmer  des  
Sonnenlichts  des  zeitlichen  Wohlstands  weiter  reifen.  So  wie  der  Egoismus  weiter  
reift,  seine  lächerlichen  Ausmaße  annehmen  und  sich  selbst  überheblich  machen,  
und  sich  über  seine  eingebildete  Wichtigkeit  und  Würdigkeit  der  Ehre  und  des  
Lobes  freuen.

Wer  kann  eine  solche  Gesinnung  lieben?  Sie  ist  absolut  unwürdig,  außer  ihrer  
eigenen.  Nun  ist  es  kein  Wunder,  dass  geschrieben  steht:  „Gott  widersteht  den  
Stolzen  und  gibt  den  Demütigen  seine  Gunst.“  Und  wiederum:  „Stolz  geht  vor  der  
Zerstörung,  und  hochmütiger  Geist  vor  dem  Sündenfall.“  Wie  könnte  es  anders  
sein?  Wert ,  und  die  durchstochenen  Blasen  der  irdischen  Eitelkeit  werden  den  
wahren  Status  jedes  Einzelnen  offenbaren.  Und  das  gilt  auch  für  diejenigen,  bei  
denen  die  demütigende  Erkenntnis  keinen  Geist  der  Rebellion  und  des  Kampfes  
gegen  Gott  weckt,  der  unweigerlich  entweder  in  Reue  oder  Zerstörung  enden  muss.

Der  Mann,  der  seinen  Wert  unterschätzt,  kommt  der  Wahrheit  viel  näher  als  der  

Mann,  der  überschätzt;  denn  Tatsache  ist,  dass  kein  Mitglied  der  [R1487:Seite  6]  
gefallenen  Rasse,  wie  vorteilhaft  er  auch  im  Vergleich  zu  einigen  seiner  durch  den  
Fall  stärker  verletzten  Mitmenschen  sein  mag,  irgendetwas  zu  rühmen  hat.  
Bedenken  Sie  zum  Beispiel,  wie  dürftig  die  Gesamtheit  des  menschlichen  Wissens  
in  jeder  Richtung  ist  Wir  sind  nicht  in  der  Lage,  die  tiefe  Philosophie  unserer  
physischen  und  mentalen  Organismen  vollständig  zu  verstehen.  Es  gibt  Geheimnisse

Wie  viel  einfacher  und  wie  viel  weiser  ist  der  Weg  der  Demut.  Der  demütige  
Geist  sucht  nicht  das  Seine,  ist  nicht  aufgeblasen  und  versucht  nicht,  auf  überhöhte  
Werte  zu  spekulieren,  hält  sich  nicht  höher,  als  er  denken  sollte,  sondern  denkt  
nüchtern  –  weder  über-  noch  unterschätzt  er  seine  eigenen  Errungenschaften  oder  
Erfolge  Unendlichkeit  und  die  wahre  Herrlichkeit  der  göttlichen  Belobigung  und  
Gunst  zu  erlangen.

----------

„Wer  unter  euch  der  Größte  sein  möchte,  der  solle  allen  

dienen ...  Einer  ist  euer  Herr,  nämlich  Christus,  und  das  

ganze  Jahr  über  Brüder.“  –  Matthäus.  23:10,11.

[R1486:Seite5]
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in  uns  und  überall  um  uns  herum,  was  die  Weisen  nicht  ergründen  können;  und  nur  jene  

schmalen  Seelen,  deren  Gedankenwelt  durch  den  Horizont  ihrer  eigenen  zeitlichen  Interessen  

begrenzt  ist,  rühmen  sich  immer  ihrer  Gelehrsamkeit  oder  Weisheit  oder  haben  das  Gefühl,  

dass  sie  etwas  zu  rühmen  haben.  Ihre  Mitmenschen  mögen  sie  groß  und  weise  und  ehrwürdig  

nennen,  aber  sie  wissen  zu  gut,  wie  klein  und  unwissend  sie  sind  und  wie  unwürdig  die  Ehrfurcht  

ist,  wenn  sie  das  darüber  hinaus  erkennen  Die  Grundlagen  ihrer  kurzen  Vision  sind  weite,  

unerforschte  Wissensgebiete.  Die  wirklich  edle  Seele  fühlt  sich  an  den  Grenzen  des  weiten  

Bekannten  demütigt,  nimmt  dankbar  die  göttliche  Offenbarung  über  ihre  Natur,  ihren  Ursprung,  

ihr  Schicksal  usw.  an  und  wartet  geduldig  auf  die  gute  Zeit  des  Herrn  für  ein  umfassenderes  

Verständnis  der  Geheimnisse  seiner  wundersamen  Gnade.  Stolz  auf  Reichtum  oder  Abneigung  

ist  ein  noch  unwürdigerer  Charakter.  Reichtum  selbst  Richtig  gehortet  und  genossen,  verleiht  

dem  Besitzer  gewiss  keinen  Grad  an  Verdienst,  egal,  ob  er  es  geerbt  oder  erworben  hat;  und  

der  Ruhm  unter  gefallenen  Männern  beweist  nur,  dass  derjenige,  der  es  erlangt  hat,  die  

populäre  Grenze  des  Aufstiegs  nicht  in  nennenswertem  Maße  überschritten  hat.  Bestenfalls  ist  

er  immer  auf  der  Höhe  seiner  Zeit.  Der  Mann,  der  sich  dem  Strom  des  populären  Denkens  

entzogen  hat,  ist  nie  ein  beliebter  oder  berühmter  Mann.  Jeder  von  ihnen  musste  seinen  wahren  

moralischen  Mut  unter  Beweis  stellen,  indem  er  sich  dem  Widerstand  der  Bevölkerung  stellte  

und  den  Vorwurf  der  Bevölkerung  erduldete,  oder  mit  anderen  Worten,  indem  er  sich  selbst  demütigte.

Eine  solche  Regel  ist,  wie  man  leicht  erkennen  kann,  die  Anspornung  des  höchsten  

Wohlwollens  und  der  väterlichen  Liebe  Gottes  für  alle  seine  Geschöpfe  jeden  Namens  und  

jeder  Art,  und  sie  offenbart  die  Tiefe  seiner  Weisheit  und  seiner  Liebe,  beides

Gottes  Plan,  als  Ganzes  betrachtet,  zeigt,  dass  die  Erhöhung  eines  Einzelnen  oder  einer  

Klasse  seines  Geschöpfs  immer  dem  Zweck  dient,  andere  zu  segnen,  die  nicht  so  erhöht  sind.  
So  dient  zum  Beispiel  die  Erhöhung  unseres  Herrn  Jesus  und  seiner  Kirchen  zum  Segen  aller  

anderen;  ebenso  führten  die  Wahl  und  die  besondere  Gunst  für  Israel  zu  einem  Segen  für  die  

nicht  erhabenen  Nationen.

Angesichts  dieser  Überlegungen  sehen  wir,  wie  gerecht  und  weise  die  göttliche  Regel  ist,  

die  Stolzen  zu  erniedrigen  und  die  Demütigen  zu  erhöhen,  und  wie  vernünftig  der  Rat  unseres  

Herrn  an  seine  Jünger  ist,  den  Geist  der  Demut  zu  kultivieren  und  sogar  den  Anschein  von  

Stolz  zu  vermeiden.  Wir  beobachten  das  Wachstum  und  die  Manifestation  dieses  Geistes  unter  

den  Pharisäern,  die  alle  ihre  Werke  vor  den  Menschen  sahen,  die  die  obersten  Räume  bei  

Festen  und  Feiertagen  liebten  Die  Oberhäupter  in  den  Synagogen  und  die  Männer,  die  Rabbi,  

Rabbi,  genannt  werden  sollten,  sagten:  „Aber  ihr  nennt  euch  nicht  Rabbi;  denn  einer  ist  euer  

Meister,  nämlich  Christus,  und  alle  eure  Brüder.“  Christus  und  all  eure  Brüder.  „Wer  unter  euch  

der  Größte  sein  will,  der  soll  aller  dienen.“  Denn  die  göttliche  Regel  lautet:  „Wer  sich  selbst  

erhöhen  wird,  der  soll  erniedrigt  werden;
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Es  ist  in  der  Tat  keine  leichte  Sache,  den  Weg  der  Demut  zu  beschreiten,  die  menschlichen  

Bestrebungen  ständig  zu  prüfen  und  das  Opfer  auf  dem  Altar  zu  bewahren,  bis  es  vollständig  

verzehrt  ist.  Sondern  es  sind  die,  die  wir  tragen,  um  unsere  eigene  Erlösung  zur  hohen  

Berufung  mit  Angst  und  Zittern  zu  verwirklichen,  damit  wir  nicht  unwürdig  werden  für  den  

Preis  der  hohen  Berufung,  der  den  treuen  Überwindern  versprochen  wurde,  die  dicht  in  die  

Fußstapfen  unserer  gesegneten  Vorläufer  treten,  –  -Wer  war  sanftmütig  und  von  Herzen  
demütig.--Phil.  2:8,12.

----------

Wenn  wir  demütig  und  treu  sind,  macht  der  Herr  uns  zu  auserwählten  Gefäßen,  um  seinen  

Namen  vor  anderen  zu  tragen.  So  von  sich  selbst  entäußert,  kann  er  uns  mit  seinem  Geist  und  

seiner  Wahrheit  erfüllen,  und  wir  können  stark  im  Herrn  der  Heerscharen  und  in  seiner  mächtigen  

Macht  ausziehen,  um  tapfere  Dienste  als  Soldaten  am  Kreuz  zu  leisten.

Wenn  du  dich  bei  Sonnenuntergang  

hinsetzt  und  die  Taten  zählst,  die  du  getan  hast,  

und  beim  Zählen  eine  

selbstverleugnende  Tat  findest,  ein  

Wort,  das  das  Herz  dessen  beruhigt,  der  es  

erblickt,  einen  Blick  der  
Güte,  der  wie  die  Sonne  dort  hinfällt,  wo  er  

hingeht  –  dann  kannst  du  diesen  Tag  als  gut  verbracht  bezeichnen.

Er  belohnt  die  wirklich  Würdigen  und  bringt  gerechte  und  gütige  Macht  hervor,  um  gerechte  

und  gütige  Ziele  zu  erreichen.  So  wird  er  in  wohlwollendem  Dienst  und  gegenseitiger  Liebe  

zu  gegebener  Zeit  die  ganze  Familie  im  Himmel  und  auf  der  Erde  zu  einer  Einheit  vereinen,  

durch  die  Vermittlung  und  den  Dienst  des  größten  aller  Diener,  Jesus  Christus.

----------

Befolgen  wir  diesen  Rat  des  Meisters  und  beugen  wir  uns  unter  die  mächtige  Hand  

Gottes,  damit  wir  uns  zu  gegebener  Zeit  erhöhen  können.  (1.  Petr.  5,6)  Wir  verdanken  den  

Papst  von  Rom  als  unseren  Papst,  unseren  Vater:  Gott,  unseren  Vater,  und  seinen  gesalbten  

Sohn,  unseren  Herrn  und  Haupt.  Ihnen  und  nicht  unseren  Brüdern,  Lasst  uns  den  Lohn  der  

Treue  erwarten:  „Denn“,  sagt  der  Apostel  (Hebr.

6:10),  „Gott  [R1487:Seite7]  ist  nicht  ungerecht,  dein  Werk  und  deine  Mühe  der  Liebe  zu  

vergessen,  die  du  seinem  Namen  gegenüber  gezeigt  hast,  indem  du  den  Heiligen  gedient  
hast  und  waltest.“

[R1491:Seite7]
ATCLOSEOFDAY.
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Aber  wenn  Du  den  ganzen  langen  Tag  über  

kein  Herz  mehr  gejubelt  hast,  ja  oder  nein;  Wenn  Du  

in  allem  nichts  getan  

hast,  was  Du  verfolgen  könntest,  Das  brachte  den  

Sonnenschein  auf  ein  Gesicht;  Keine  wirklich  kleine  

Handlung,  die  einer  

Seele  zu  einem  unbedeutenden  Preis  geholfen  hat.  

Dann  betrachten  Sie  diesen  Tag  als  schlimmer  als  als  verloren.
--Ausgewählt.
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INUNSTAG.

Es  ist  heute  wahr,  wie  es  in  der  Ernte  des  jüdischen  Zeitalters  war,  dass  es  viele  
Verächter  der  Wahrheit  gibt  –  insbesondere  der  Wahrheit,  die  fällig  ist  und  jetzt  in  unserer  
Zeit  ans  Licht  kommt.  Aber  nichtsdestotrotz  geht  das  große  Werk  des  Herrn  stetig  voran:  
Er  tut  „sein  Werk,  sein  seltsames  Werk,  und  bringt  seine  Tat,  seine  seltsame  Tat“  zustande.

Bevor  dieses  Reich  vollständig  auf  der  Erde  errichtet  werden  kann,  muss  alle  Macht  
und  Autorität,  welcher  Art  auch  immer,  die  dieser  gegenwärtigen  [R1487:Seite  8]  Ordnung  
der  Dinge  angehört,  vergehen .  Als  Folge  dieser  Vorbereitung  für  das  Reich  Christi,  das  
jetzt  schon  nahe  ist,  sogar  vor  der  Tür  (siehe  MILLENNIAL  DAWN,  Bd  Die  gesamte  Struktur  
der  menschlichen  Gesellschaft  ist  derzeit  unabsichtlich  unter  Satan,  dem  „Fürsten  dieser  
Welt“,  organisiert.  Die  große  Krise  der  Angelegenheiten  dieser  Welt  ist  noch  nicht  
erreicht ,aber  die  Vorbereitungen

----------

(Jes.  28:21,22.)  Es  ist  in  der  Tat  ein  seltsames  Werk  für  diejenigen,  die  mit  dem  Plan  des  
Herrn  nicht  vertraut  sind,  der  alle  menschlichen  Theorien  und  Pläne  außer  Kraft  setzt  und  
einen  Kurs  verfolgt,  der  in  direktem  Gegensatz  zu  ihnen  allen  steht.  Die  Welt  blickt  auf  
dieses  Werk  des  Herrn  und  erblickt  es,  und  mit  Angst  und  Zittern  vor  dem  endgültigen  
Ergebnis  betrachten  sie  seinen  wunderbaren  Fortschritt.  Und  nicht  nur  die  Welt,  sondern  
die  große  Mehrheit  seiner  angeblichen  Nachfolger  Auch  diejenigen,  die  nicht  in  einer  so  
innigen  Beziehung  mit  dem  Herrn  gelebt  haben,  dass  sie  zu  einer  klaren  Kenntnis  seiner  
wunderbaren  Absichten  gelangten,  betrachten  die  Zukunft  mit  ängstlichen  Vorahnungen  
und  sein  gegenwärtiges  „seltsames  Werk“  als  eine  Neuerung  und  nicht  als  eine  vorläufige  
Vorbereitung  für  die  glorreiche  Herrschaft  des  Friedensfürsten;  denn  sie  wissen  nicht,  dass  
dies  der  „Tag  seiner  Vorbereitung“  ist  des  Propheten  (Nahum  2,3)  für  die  Errichtung  des  Reiches  Christi.

„Darum  hütet  euch  davor,  dass  über  euch  kommt,  was  von  den  Propheten  geredet  ist:  
Seht,  ihr  Verächter,  und  wundert  euch  und  geht  zugrunde;  denn  ich  vollbringe  ein  Werk  in  
euren  Tagen,  ein  Werk,  an  das  ihr  nicht  glauben  werdet,  obwohl  ihr  es  euch  verkündigt.“  –  
Apostelgeschichte  13:40,41;  Jes.29:14;  Hab.1:5.

[R1487:Seite7]

Diese  Prophezeiung  war  von  ausreichender  Bedeutung,  um  von  zwei  Propheten  des  
Herrn,  Jesaja  und  Habakuk,  aufgezeichnet  zu  werden,  und  aus  der  Bezugnahme  des  
Apostels  Paulus  darauf,  als  er  mit  den  Menschen  seiner  Zeit  sprach,  die  das  Ende  oder  die  
Ernte  des  jüdischen  Zeitalters  war,  sehen  wir,  dass  sie  sich  auf  diese  besondere  Zeit  
bezieht ,  Bd.  II.,  Kapitel  VII.),  ein  Vorbild  des  Evangeliums  und  seiner  Ernte,  erkennen  wir  
diese  Prophezeiung  sowie  die  anderen  prophetischen  Merkmale  im  Kontext  an,  die  jedoch  
eine  umfassendere  und  speziellere  Anwendung  auf  die  Gegenwart  haben  –  die  Erntezeit  
des  Evangeliums.
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denn  diese  Krise  schreitet  stetig  voran,  sowohl  in  zivilen  als  auch  in  kirchlichen  Kreisen.

Aber  was  sehen  wir,  wenn  wir  von  Gottes  Standpunkt  aus  auf  „seine  Arbeit,  seine  seltsame  

Arbeit“  in  unserer  heutigen  Zeit  blicken?  Wir  sehen  zunächst  das,  was  uns  am  meisten  

interessiert,  nämlich,  dass  der  Herr  seine  Heiligen  sammelt  und  den  Weizen  vom  Unkraut  trennt  

–  als  treue,  hingebungsvolle  Kinder  Gottes  aus  einer  großen  Schar  bloßer  Bekenner.  (Psalm  

50:5)  Wir  sehen,  dass  sie  auf  wunderbare  Weise  auf  einem  Weg  geführt  werden,  den  sie  bisher  

nicht  kannten,  und  der  es  ihnen  ermöglicht,  die  Längen  und  Breiten,  Höhen  und  Tiefen  der  Liebe  

Gottes  zu  begreifen,  die  sich  in  seinem  wunderbaren  Plan  der  Zeitalter  manifestiert.

Diejenigen,  die  sich  also  auf  Gott  verlassen  und  einfältig  genug  sind,  ihn  in  sein  Wort  zu  

nehmen,  betrachten  sein  gegenwärtiges  Werk  im  Lichte  seines  glorreichen  Plans:  Sie  sehen  

das  Licht  in  seinem  Licht:  Sie  erkennen  die  Notwendigkeit  der  großen  Geißel  des  Unglücks,  die  

allen  menschlichen  Ehrgeiz,  jeden  Stolz  und  jede  Demut  im  Staub  zerschmettern  wird  Erbauung  

und  Segen  der  Welt,  da  sie  sie  im  Gegensatz  zum  göttlichen  Plan  der  Zeitalter  sehen,  den  Gott  

ausarbeitet.  (Siehe  MILLENNIALDAWN,  Bd  werden  zu  der  Erkenntnis  gebracht,  dass  ihre  

völlige  Zerstörung  sicher  ist.

Und  wenn  wir  zu  denen  gehören  wollen,  die  wirklich  weise  sind,  werden  wir  nicht  nur  unsere  

Köpfe,  sondern  auch  unsere  Herzen  auf  die  Unterweisung  des  [R1488:Seite8]  „sicheren  Wortes  

der  Prophezeiung  anwenden,  das  als  Licht  an  einem  dunklen  Ort  scheint  bis  zum  Morgengrauen;“  

denn  es  steht  geschrieben  (Dan.  12:10) ,  dass  „keiner  der  Bösen  verstehen  wird,  sondern  die  

Weisen  [nicht  nach  der  Weisheit  dieser  Welt,  die  zugrunde  gehen  wird  (Jes.  29:14),  sondern  

mit  der  Weisheit  der  Sanftmut,  die  menschliche  Unwissenheit  bekennt  und  sich  ausschließlich  

auf  die  Weisheit  verlässt,  die  von  oben  kommt:  Sie]  soll  verstehen.

Zweitens  sehen  wir  die  Zusammenführung  der  verschiedenen  Gesellschaften  zu  großen  

konfessionellen  Bündeln  und  die  Kennzeichnung  mit  verschiedenen  sektiererischen  Namen.  (Matt.

13:30  Uhr.)  Drittens  sehen  wir,  wie  die  gegenwärtigen  Himmel  (die  herrschenden  religiösen  

Mächte  der  Welt  –  nämlich  der  römische  Katholizismus  und  der  Protestantismus)  beginnen,  als  

Schriftrolle  zusammenzurollen.  (Jes.  34,4.)  Das  heißt,  jedes  behält  seine  eigenen  

charakteristischen  Merkmale,  doch  beide  kommen  sich  in  gegenseitiger  Anerkennung,  Mitgefühl  

und  Zusammenarbeit  näher  –  sie  rollen  von  beiden  Enden  her  zusammen,  so  wie  es  die  

Schriftrolle  tut ,  zum  Beispiel  für  die  römisch-katholische  Zusammenarbeit  bei  der  

Sonntagsgesetzgebung  und  verschiedenen  anderen  Reformvorschlägen,  und  wirbt  zu  diesem  

Zweck  ununterbrochen  um  die  Gunst  Roms.
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Presbyterianer  sind  bestrebt,  jene  Klausel  aus  ihrem  Glaubensbekenntnis  zu  streichen,  die  

das  Papsttum  als  den  „Menschen  der  Sünde“  anerkennt;  „Methodisten  sprechen  von  ihr  als  

einem  „großen  christlichen  Lager“,  und  Protestanten  jeden  Namens  und  Ordens  huldigen  

dem,  was  sie  gerne  Mutterkirche  nennen,  und  sind  sich  offenbar  der  Tatsache  nicht  bewusst,  

dass  der  Herr  sie  „Hurekirche“  und  „Mutter  der  Huren“  nennt.  (Rev.

Bei  der  Suche  nach  einer  Grundlage  der  Union  ist  auch  deutlich  zu  beobachten,  dass  

Christen  jeden  Namens  und  Standes  bereit  sind,  im  Interesse  dessen,  was  sie  christliche  

Einheit  nennen,  ihr  Glaubensbekenntnis,  die  einzig  wahre  Grundlage  des  Christentums,  

nämlich  die  Lehre  vom  Lösegeld,  aufzugeben.  Dies  sind  einige  der  Anzeichen  für  das  

Zusammenrollen  der  kirchlichen  Himmel  oder  der  herrschenden  religiösen  Mächte.

In  keinem  besonderen  Beispiel  ist  diese  Anordnung  des  Himmels  deutlicher  als  in  den  

vorgeschlagenen  Religionskongressen,  die  während  der  Saison  der  großen  Internationalen  

Ausstellung  in  Chicago  stattfinden  sollen.  Es  wird  vorgeschlagen,  sich  zu  religiösen  

Konferenzen  und  Zusammenarbeit  zusammenzuschließen,  nicht  nur  deren  Vertreter,  die  sich  

den  Glaubensbekenntnissen  der  Christenheit,  sondern  auch  der  Heiden  verfallen  lassen;  

Und  es  gibt  viele  religiöse  Enthusiasten,  die  sogar  die  Heiden  davon  überzeugen  wollten,  

dass  sie  Christen  seien,  wenn  sie  in  jedem  Grad  den  Christusgeist  manifestieren,  den  sie  

einfach  als  eine  Neigung  zur  Liebe  zu  Gott  und  zu  den  Menschen  definieren.

17:1-5.)  Union!  ist  heute  das  Losungswort  in  der  ganzen  Länge  und  Breite  der  sogenannten  

Christenheit.  Union  ist  Stärke,  sagen  sie;  und  die  Kraft,  dem  kommenden  Sturm  zu  trotzen,  

vor  dem  sie  alle  Angst  haben,  ist  das,  wovor  sie  alle  das  Bedürfnis  verspüren.  Einzig  und  

allein  erkennen  sie,  dass  sie  nicht  darauf  vorbereitet  sind,  die  große  Zeit  der  Not  zu  

bewältigen,  die  der  Prophet  Daniel  verkündet  „Eine  Zeit  der  Unruhe,  wie  es  sie  noch  nie  

gegeben  hat,  seit  es  Sanation  gibt.“  (Dan.  12:1.)  Und  folglich  sind  sie  alle  bereit,  alle  

notwendigen  Kompromisse  einzugehen,  um  das  zu  sichern,  was  sie  die  Einheit  der  Christen  

nennen.  Sie  [R1488:Seite  9]  wollen,  dass  das  sogenannte  Christentum  vor  der  Welt  in  

zahlenmäßiger  Stärke  in  Erscheinung  tritt  die  Initiative  in  dieser  Bewegung  zu  ergreifen.  Aber  

sie  sind  aus  politischen  Gründen  durchaus  bereit,  jetzt  von  den  protestantischen  Thetikern  

als  ihren  „getrennten  Brüdern“  zu  sprechen,  und  katholische  Priester  sind  durchaus  bereit,  

bei  religiösen  Versammlungen  Seite  an  Seite  mit  protestantischen  Geistlichen  auf  dem  

Podium  zu  sitzen.

Viertens  sehen  wir,  wie  sich  die  Elemente  der  Erde  –  die  Zivilgesellschaft  –  auf  den  

endgültigen  Brand  vorbereiten,  wenn,  wie  gesagt  wird,  „die  Elemente  in  glühender  Hitze  

schmelzen  werden“  (2.  Petrus  3,10-12)  –  die  Hitze  der  menschlichen  Leidenschaft  und  des  

Zorns  Überall  sehen  Männer  und  Politiker  die  Situation  in  Zivilangelegenheiten  als  äußerst  

prekär  an  und  sind  es  auch
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Sie  setzten  ihren  Verstand  ein,  um  Wege  und  Mittel  zum  Schutz  der  
Zivilregierung  vor  den  Gefahren  zu  finden,  die  sie  durch  die  wachsende  
Unzufriedenheit  der  Massen  des  Volkes  bedrohen.  Dies  kam  in  der  Politik  
des  Fürsten  Bismarck  von  Deutschland  in  seinem  Kurs  in  Bezug  auf  die  
Kirche  von  Rom  sehr  zum  Ausdruck,  als  er  vor  einigen  Jahren  Deutschland  
vom  päpstlichen  Einfluss  befreien  wollte;  Die  schlechte  Autorität  in  
Deutschland  ging  hier  von  rein  politischen  Erwägungen  aus.

(2.  Petr.  3,4.)  Und  in  ihrem  Eifer,  die  wankenden  Strukturen  der  Priesterschaft  
und  der  Staatskunst  zu  stärken,  deren  Interessen  so  eng  miteinander  
verbunden  sind,  stellen  sie  sich  in  erbitterter  Opposition  zum  gegenwärtigen  
großen  Werk  des  Herrn  und  zur  Verkündigung  der  Wahrheit  über  seine  Pläne  
und  Absichten  Entlang  der  genauen  Linien  seiner  offenbarten  Absichten  und  
für  die  völlige  Zerstörung  der  gegenwärtigen  Ordnung  der  Dinge  nimmt  der  
Widerstand  zu,  und  sowohl  die  Wahrheit  als  auch  ihre  Befürworter  werden  
verachtet  und  abgelehnt.  Und  seltsamerweise  gehören  viele  Kinder  Gottes  
zu  den  Verächtern,  die  am  Geist  dieser  Welt  teilgenommen  haben  und  
lauwarm  und  gleichgültig  gegenüber  der  Wahrheit  Gottes  geworden  sind,  
während  sie  nach  vielen  gesucht  haben  widersprüchliche  Theorien  und  
Geräte  ihrer  eigenen  und  weihten  ihr  Leben  diesen  menschlichen  Zwecken .

Das  ist  die  Sichtweise  unserer  Tage,  wie  sie  im  Lichte  der  heiligen  Apostel  und  Propheten  

betrachtet  wird;  aber  der  konservative  Pharisäertum  von  heute  schüttelt  den  vorsichtigen  Kopf  und  

sagt:  „Nein,  das  ist  nicht  so;  wir  können  nicht  am  Vorabend  einer  neuen  Evangeliumszeit  stehen  

und  es  sind  überwältigende  Revolutionen,  die  die  gesamte  gegenwärtige  soziale  Struktur  

einbeziehen,  sowohl  bürgerlich  als  auch  religiös;  denn  siehe,  „alle  Dinge  bleiben  so,  wie  sie  von  Anfang  an  waren.“

Wir  sehen  außerdem,  dass  sich  Menschen  in  allen  Lebenslagen  
zusammenschließen,  um  anderen  gegensätzlichen  Gefühlen  zu  widerstehen,  
so  dass  die  Welt  heute  wie  ein  großes  Schlachtfeld  aussieht,  auf  dem  
mächtige  Heerscharen  konkurrierender  Parteien  definitiv  ihre  Kräfte  sammeln  
und  sich  auf  einen  heftigen  Konflikt  vorbereiten.  Und  dann  wird  die  Krise  der  
Welt  folgen  –  eine  Krise,  in  der  alle  Mächte  des  Lichts  und  der  Dunkelheit  um  
den  Vormarsch  kämpfen  werden;  und  das  Ergebnis  wird  zunächst  wie  eine  
Katastrophe  und  völliger  Ruin  erscheinen,  bis  über  den  Trümmern  des  
Sündenfalls  der  menschlichen  Ordnung  und  Ordnung  die  Macht  und  Autorität  
des  Fürsten  des  Friedens  anerkannt  wird.

Es  ist  so,  dass  die  Worte  unseres  Textes  angesprochen  werden:  „Darum  
hütet  euch  vor  dem,  was  über  euch  kommt,  was  in  den  Propheten  gesprochen  
wird.“  Was  ist  das?
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„Der  Priester  und  der  Prophet  [die  Führer  und  Lehrer]  sind  durch  starkes  Getränk  abgeirrt  

[berauscht  vom  Geist  der  Welt]:  Sie  sind  vom  Wein  verschlungen,  durch  starkes  Getränk  sind  

sie  aus  dem  Weg;  sie  haben  eine  Vision,  sie  straucheln  vor  Gericht,  „und  können  daher  den  

wunderbaren  Plan  und  das  Werk  des  Herrn  an  diesem  Tag  nicht  erkennen.“  –  Jes.  29:14;  
28:7 .

Mit  Freude  haben  wir  gesehen,  wie  das  Licht  der  Wahrheit  gebrochen  wurde,  und  mit  

Freude  ist  es  unser  Privileg,  jeden  prophetischen  Film  zu  betrachten,  sei  es  die  

Weiterentwicklung  der  Wahrheit  oder  die  Anhäufung  und  der  Höhepunkt  der  Probleme  dieses  

bösen  Tages;  Jeder  Schritt  im  großen  Werk  des  Herrn  bringt  uns  dem  herrlichen  Ergebnis  

des  ewigen  Friedens  näher,  nicht  mehr  viele  Tage  danach.

Hüten  wir  uns  also  vor  dem  Geist,  der  die  Anweisung  des  Herrn  verachtet,  und  wenn  in  

seiner  Vorsehung  ein  menschliches  Instrument  [R1489:  Seite  10]  zu  Gottes  eigener  Zeit  und  

Weise  erweckt  wird,  um  den  göttlichen  Plan  und  das  göttliche  Werk  zu  verkünden,  lasst  uns  

jubeln  und  froh  sein  Sprachrohr,  sein  Bote.  Die  Prophezeiungen  über  die  gegenwärtige  

Wahrheit  waren  alle  sicher  verschlossen  und  versiegelt  bis  zur  Zeit  des  Endes  (Dan.  12,9),  
und  jetzt  ist  die  Zeit  gekommen,  und  das  Lernen  konnte  diese  Siegel  brechen,  bis  Gottes  

bestimmte  Zeit  gekommen  war.  Letus  also  Wenn  wir  nun  das  Werk  und  den  Plan  des  Herrn  

betrachten,  „erhebt  eure  Häupter  und  freut  euch“,  und  gedenkt,  wie  es  der  Psalm  zum  

Ausdruck  bringt,  dass  „Gott  unsere  Zuflucht  und  Stärke  ist,  allgegenwärtiger  Beistand  in  der  

Not.“  Deshalb  werden  wir  uns  nicht  fürchten,  auch  wenn  die  Erde  [die  Gesellschaft,  die  

derzeit  organisiert  ist],  entfernt  wurde  und  die  Berge  [Königreiche]  in  die  Mitte  dieses  Meeres  

getragen  wurden  [obwohl  sie  vom  Meer  des  Gesetzes  verschlungen  wurden].  Wenigerkeit  

und  Archie];  obwohl  seine  Wasser  [die  unkontrollierbaren  Massen  der  Menschheit]  brüllen  

und  beunruhigt  sind,  [wie  wir  sie  jetzt  sehen  und  sie  noch  viel  mehr  sehen  werden,  und]  

obwohl  die  Berge  [Königreiche]  erzittern  [vor  Furcht  und  Schrecken  und  mit  einer  unsicheren  

Stabilität]  mit  ihrem  Anschwellen.“  –  Psa.  46:1-3.

In  der  Tat  ist  diese  spirituelle  Blindheit  sehr  lesenswert,  die  den  Blick  auf  die  herrliche  

Vision  von  Gottes  wunderbarem  Plan  des  Herrn  verschließt,  der  das  Werk  des  Herrn  –  sein  

„seltsames  Werk“  –  in  unserer  heutigen  Zeit  verkündet,  und  dessen  glorreiches  Ergebnis  

kommt,  wenn  sein  Zorn  über  der  Vergangenheit  liegt.  Solche  Verächter  der  Wahrheit,  wie  

hoch  sie  auch  unter  den  Menschen  geschätzt  werden  mögen,  dürfen  nicht  in  die  Belohnung  

der  treuen  Überwinder  eintreten  sein  Alter,  das  tausend  Jahre  lang  mit  Christus  leben  und  
herrschen  soll.  –  Offb.  3:21;  20:6.

====================
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Briggs  ist  kein  Wunder,  das  in  New  York  vor  Gericht  steht.  Das  heißt,  er  hat  gelehrt,  
dass  die  wissenschaftliche  Bibelwissenschaft  beweist,  dass  es  Fehler  in  der  Heiligen  
Schrift  gibt.  [R1489:  Seite  11]  Wie  Dr.  Briggs  und  viele  andere  angesehene  und  
nominell  orthodoxe  Bibelkritiker  lehnt  er  die  mosaische  Urheberschaft  der  ersten  fünf  
Bücher  der  Bibel  ab,  auf  denen  laut  Rev.  Dr.  Birch  die  Autorität  des  Evangeliums  
beruht,  und  im  Allgemeinen  war  sie  in  seinen  Lehren  mit  dieser  modernen  Schule  
der  Kritik  nicht  einverstanden.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  schließe  Ihnen  hier  einen  weiteren  
Leitartikel  der  New  York  Sun  vom  15.  Dezember  1892  über  den  Fall  Prof.  
Smith  an.  Er  hat  denselben  Zweck  wie  der  Fall  Dr.  Das  Schwert  der  
Wahrheit  verrichtet  jetzt  sicherlich  seine  Wirkung,  genau  so,  wie  Sie  die  
Heiligen  Schriften  interpretiert  haben.  Wie  leicht  würde  die  Annahme  der  
Wahrheit  der  Bibel  alle  ihre  Streitigkeiten  beilegen,  wenn  sie  es  nur  sehen  
könnten.  Ihr  JCBELL,  JR.

„Am  Montag  verkündete  das  Presbyterium  von  Cincinnati,  dass  eine  
solche  Doktrin  im  Widerspruch  zur  Doktrin  der  Bibel  selbst  und  des  
Westminster-Bekenntnisses  stehe,  und  verurteilte  Dr  wird  auf  dem  
Scheiterhaufen  verbrannt  werden.  Selbst  wenn  die  konstituierten  
presbyterianischen  Autoritäten  sich  weigern,  seine  Lehre  zu  tolerieren,  weiß  
er,  dass  sie  anderswo  und  sogar  unter  den  Presbyterianern  selbst  Toleranz  
dafür  erhalten  können  Der  Glaube  an  die  Bibel  wird  seit  Generationen  gehalten.

„Atlasta,  ein  presbyterianischer  Häretiker,  wurde  für  schuldig  befunden.  Er  ist  der  Pfarrer  Dr.

[R1489:Seite10]

„Wenn  sich  so  zeigt,  dass  Dr .Wenn  die  Presbyterianische  Kirche  fährt

Smith,  Professor  am  Lane  Theological  Seminary  in  Ohio  und  prominenter  
Geistlicher  der  Presbyterianischen  Kirche.

AMOMENTÖSER  KAMPF  BEGONNEN.

„Die  gegen  ihn  erhobenen  Vorwürfe  waren  im  Wesentlichen  dieselben  wie  die,  die  Dr.

----------
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Er  ist  ein  Ketzer,  er  ist  nur  der  Erste  einer  großen  Gesellschaft,  der  die  Minister,  denen  Unrecht  

getan  hat,  dazu  verurteilen  muss,  mit  ihm  auszugehen.

„Das  ist  das  Problem,  und  die  presbyterianische  Kirche  muss  es  direkt  
annehmen  und  positiv  entscheiden.  Es  kann  von  subtilen  Theologen  wie  Dr.

====================

Grund.

„Dr.  Smith  wird  vom  Presbyterium  an  die  Ohio-Synode  und  von  dort  an  die  
Generalversammlung  Berufung  einlegen  und  so  ein  Thema  von  enormer  Bedeutung  für  
die  presbyterianische  Kirche  am  Leben  halten.  Sofern  sich  die  Stimmung  beider  
Berufungsgerichte  nicht  inzwischen  radikal  ändert,  besteht  keine  Wahrscheinlichkeit,  dass  
er  eine  Aufhebung  des  Urteils  von  beiden  erwirkt.  Die  große  Mehrheit  der  
Generalversammlung  war  entschieden  Der  Widerstand  gegen  solche  Ansichten  besteht  
schon  seit  zwei  Jahren,  und  es  gibt  keine  Anzeichen  dafür,  dass  der  Widerstand  im  
nächsten  Frühjahr  nachlassen  wird.  Es  ist  wahrscheinlicher,  dass  er  härter  wird.  Selbst  
wenn  die  Gefahr  einer  Spaltung  der  Konfession  besteht,  müssen  die  Presbyterianer  ihren  
Dienst  an  den  Lehren  ihrer  Lehrnormen  festhalten,  denn  es  ist  besser,  sich  zu  spalten,  als  
sie  in  Stücke  zu  zerlegen.  Wenn  die  Bibel  nicht  das  perfekte  und  absolut  wahre  Wort  
Gottes  ist  Der  Presbyterianismus  basiert  auf  der  Inspiration  des  Himmels  und  basiert  nicht  auf  göttlicher  Autorität:  Er  ruht  auf  dem  Menschen

***

Bei  diesem  Schreiben  wird  bekannt  gegeben,  dass  die  Entscheidung  
des  New  Yorker  Presbyteriums  im  Fall  gegen  Dr  Aus  diesem  Grund  
respektvoll,  und  dass  der  Rest  als  Legenden  und  Ammenfabeln  betrachtet  
werden  sollte.  Wahrlich,  die  Weisheit  dieser  Welt  ist  Torheit  vor  Gott.  –  
HERAUSGEBER.
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Sie  sind  immer  so  mit  den  Sorgen  und  Nöten  des  gegenwärtigen  Lebens  beschäftigt,  

dass  sie  keinen  Anlass  für  Dankbarkeit  finden  können;  denn  da  sie  durch  den  Geist  Gottes  

gnädig  erleuchtet  sind,  wissen  sie,  dass  alle  Dinge,  wie  beunruhigend  oder  verwirrend  sie  

auch  sein  mögen,  zum  Guten  für  diejenigen  wirken,  die  Gott  lieben  –  für  die  Berufenen  gemäß  

seinem  Vorsatz;  und  deshalb  ist  es  ihr  Privileg,  sich  darüber  zu  freuen  alle  Zeiten  und  unter  

allen  Umständen,  und  ihr  Vergnügen,  Gott  immer  für  alles  zu  danken  [R1490:Seite  12] .

----------

Die  Wirkung  einer  solchen  spirituellen  Belebung  und  Erleuchtung  ist  die  von  Freude,  

Frieden  und  Lobpreis;  und  wenn  zwei  oder  drei  solcher  Menschen  sich  treffen,  fließen  ihre  

Herzen  auf  natürliche  Weise  zusammen;  und  während  sie  in  ihren  Herzen  gemeinsam  Melodien  

zum  Herrn  erklingen  lassen,  freuen  sie  sich  oft,  sich  in  Psalmen  und  Hymnen  und  geistlichen  

Liedern  auszudrücken,  und  in  Dankgebeten,  die  sie  Gott,  dem  Vater,  im  Namen  des  Herrn  
Jesus  geben  Christus.

„Immer  für  alles.“

Der  Geist  der  Welt  –  die  Veranlagung  und  die  Gefühle  der  Welt  zu  jedem  Thema  –,  das  

wir  alle  um  uns  herum  finden,  und  die  Neigung  unseres  natürlichen  Geistes  in  die  gleiche  
Richtung:  Es  ist  der  Geist  des  Fleisches,  der  fleischliche  Geist,  der  selbstsüchtige  Geist.  

Einen  großen  Teil  dieses  Geistes  oder  dieser  Veranlagung  zu  haben,  bedeutet,  sich  davon  zu  

berauschen;  und  diese  Vergiftung  betäubt  die  spirituellen  Sinne  und  trübt  das  Denkvermögen  

und  mystifiziert  so  die  Vision  der  Wahrheit,  dass  ihr  klares  Urteilsvermögen  unmöglich  ist.  

Aber  der  Geist  Christi  hat  genau  das  Gegenteil:  Er  ist  der  Geist  der  Liebe  und  eines  gesunden  

Geistes,  dessen  gesunde  Tendenz  darin  besteht,  das  Verständnis  zu  erhellen  und  jede  edle  

Fähigkeit  der  Seele  zu  beleben.

[R1489:Seite11]

Aus  den  Gegensätzen,  die  zwischen  dem  Trinken  vom  Wein  und  dem  Erfüllen  mit  dem  

Geist  hervorgehen,  sowie  aus  der  Tatsache,  dass  hier  Christen  und  nicht  Weltmenschen  

angesprochen  werden,  verstehen  wir,  dass  der  Wein  als  Symbol  des  Geistes  der  Welt  

verwendet  wird.  Und  der  Apostel  warnt  hier  die  Kinder  Gottes,  sich  nicht  vom  Geist  der  Welt  

berauschen  zu  lassen,  sondern  rät  im  Gegenteil,  vom  Geist  Gottes  erfüllt  zu  werden .Es  ist  

nicht  genug,  dass  wir  den  Geist  der  Welt  aus  unseren  Herzen  verbannen,  aber  wir  müssen  

erfüllt  bleiben  mit  dem  heiligen  Geist  Gottes  [R1489:Seite  12] ,  sonst  wird  der  Geist  der  Welt  

unaufgefordert  kommen  und  Besitz  ergreifen.

„Und  seid  nicht  betrunken  vom  Wein,  wo  es  Überfluss  gibt,  sondern  erfüllt  vom  Geist,  

indem  ihr  zu  euch  selbst  redet  in  Psalmen  und  Hymnen  und  geistlichen  Liedern,  und  singt  

und  spielt  dem  Herrn  in  eurem  Herzen;  ihr  dankt  Gott  und  dem  Vater  allezeit  für  alles  im  

Namen  unseres  Herrn  Jesus  Christus  und  unterwirft  euch  dem  anderen  in  der  Furcht  Gottes.“  

–  Eph.  5:15-21.
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Was  die  Tage  der  nationalen  Danksagung  angeht,  so  haben  wir  als  Bürger  des  

himmlischen  Königreichs  kein  besonderes  Bedürfnis  danach;  denn  jeder  Tag  sollte  mit  einem  

Tag  der  Danksagung  für  alles  sein  –  für  den  Wohlstand  unserer  „Heiligkeit“  unter  der  

gerechten  Autorität  Christi,  unseres  Königs,  für  seinen  Frieden  und  seine  Freude  und  seine  

herrliche  Hoffnung,  für  seine  Privilegien  der  geistlichen  Erleuchtung  und  des  Segens,  für  die  

Vollkommenheit  seiner  Gesetze  und  die  Gestaltung  seiner  Sein  Verlauf  und  seine  Bestimmung  

und  auch  die  dafür  erforderliche  Disziplin,  die  dazu  dient,  ihn  auf  seine  zukünftige  Erhöhung  

und  Herrlichkeit  vorzubereiten.  Mögen  die  Menschen  der  Welt  und  die  weniger  erleuchteten  

Christen,  wie  zweifellos  viele  andere,  aus  aufrichtigem  Herzen  für  die  gemeinsamen  
Segnungen  dieses  gegenwärtigen  Lebens  danken  –  für  die  Luft  und  den  Sonnenschein  und  

den  Regen,  für  reiche  Ernten  und  für  Zeiten  des  vergleichbaren  Friedens  mit  den  Völkern  im  

Ausland.  Ja,  gesegnet  sei  Gott,  aus  seiner  reichen  Barmherzigkeit  sind  diese  reichen  

Segnungen  allen  gemeinsam  –  den  Gerechten  und  den  Ungerechten  –  und  es  ist  gut,  dass  

die  Aufmerksamkeit  der  Menschen  aufgerufen  sein  sollte,  sie  zu  würdigen  und  zu  

berücksichtigen.  Aber  sie  verkünden  keine  besondere  Gunst  für  irgendeinen  der  Nationen  

oder  Königreiche  dieser  Welt,  die  alle,  sobald  die  festgelegten  „Zeiten  der  Heiden“  erfüllt  

sind,  dem  universellen  Königreich  Gottes  weichen  müssen.  (Siehe  MILLENNIAL  DAWN,  Bd.  

I,  Kap.  xiii.)  Gottes  Aufsicht  über  sie  in  der  Gegenwart  bedeutet  keine  Einmischung  in  ihren  

gewählten  Lauf.  sondern  lediglich  eine  Kontrolle  über  ihre  freien  Wege,  damit  sie  sich  nicht  
einmischen,  sondern  letztendlich  seinen  eigenen  weisen  Zielen  dienen  können,  in  demselben  

Sinne,  in  dem  gesagt  wird,  dass  er  sogar  den  Zorn  eines  Mannes  erweckt,  um  ihn  zu  loben.

[R1490:Seite13]

Wahrlich,  dies  ist  eine  glückliche  Geisteshaltung,  und  diejenigen,  die  dies  jederzeit  und  
unter  allen  Umständen  tun  können,  haben  eine  beneidenswerte  Höhe  christlichen  Charakters  

und  christlicher  Erfahrung  erreicht.  Alles  um  uns  herum  ist  Prüfungen  und  Ärger  auf  jeder  

Seite,  und  die  Frau,  die  diesen  so  überlegen  geworden  ist,  dass  sie  nur  das  Ende  erkennt,  

das  durch  diesen  Verfeinerungsprozess  erreicht  wird,  und  die  sich  daher  geduldig  und  sogar  

dankbar  den  schmerzlichen  Leiden  unterwirft,  in  der  Hoffnung  auf  die  Das  glorreiche  Ende,  

das  von  der  göttlichen  Vorsehung  entworfen  wurde,  kann  sich  auch  zuversichtlich  in  der  

Hoffnung  auf  die  endgültige  Belohnung  der  Überwinder  freuen.

Und  während  die  Welt  dies  feiert  und  sich  darüber  freut  und  in  manchen  Fällen  Gott  für  

die  wahrhaft  herrlichen  gemeinsamen  Segnungen  dankt ,  die  unser  liebevoller  und  gütiger  

Vater  dem  Bösen  und  den  Gerechten  gleichermassen  zuteil  werden  lässt,  sollen  sich  unsere  

Herzen  nicht  nur  über  diese  Dinge  freuen,  sondern  auch  über  die  höheren  geistlichen  

Gnaden,  die  den  Söhnen  Gottes  zuteil  werden,  und  Gott,  dem  Vater,  immer  und  für  alles  im  
Namen  danken  unseres  HerrnJesusChristus.

Zusammen  mit  dieser  schönen  Geisteshaltung,  die  durch  den  innewohnenden  Geist  

Gottes  hervorgerufen  wird,  verbindet  der  Apostel  auch  die  Gnade  der  Demut  oder  

Unterwerfung  –  „sich  dem  anderen  in  der  Furcht  Gottes  unterzuordnen.“  Wo  der  Geist  der  Freude  und
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DankbarkeitHerrschaftsstolz  findet  keinen  Platz,  aber  jeder  unterwirft  sich  in  der  
Demut  des  Geistes  und  in  der  Furcht  vor  Gott  dem  anderen  für  hilfreichen,  liebevollen  
Ratgeber  oder  Kritik,  damit  sich  die  Braut  Christi,  indem  sie  gegenseitig  auf  das  Wort  
des  Herrn  hört  und  versucht,  allen  seinen  Anforderungen  gerecht  zu  werden,  für  die  
Hochzeit  bereit  macht.

„Darum“,  sagt  ihr,  „seid  nicht  unklug,  sondern  versteht,  was  der  Wille  des  Herrn  
ist.“  Und  möge  der  Wille  Gottes  und  die  Freude  und  der  Friede  Gottes  unsere  Herzen  
erfüllen  und  dem  Geist  der  Welt  Raum  geben,  in  uns  einzudringen.

„Seht,  dass  ihr  umsichtig  geht“  [sorgfältig,  wählt  eure  Schritte.  Oh,  wie  vorsichtig  
müssen  wir  diesen  schmalen  Weg  gehen!],  nicht  wie  unwissende  Menschen,  sondern  
als  Weise,  die  euch  die  Jahreszeit  sichern  [und  eure  Möglichkeiten  nutzen],  denn  die  
Tage  sind  böse.  [Die  Zeiten  sind  gefährlich,  und  nur  durch  Nüchternheit  und  die  
Weisheit  der  Sanftmut  werden  wir  in  der  Lage  sein,  diesen  schmalen  Weg  zu  seinem  
glorreichen  Ende  zu  gehen .]

Angesichts  der  dringenden  Notwendigkeit  nüchterner  Wachsamkeit  und  
Beachtung  des  Willens  des  Herrn  in  Bezug  auf  uns  ruft  der  Apostel  alle  auf,  die  bis  
zu  einem  gewissen  Grad  vom  Geist  der  Welt  berauscht  und  betäubt  sind,  und  sagt:  
„Wache  auf,  der  du  schläfst,  und  erhebe  dich  von  den  Toten,  und  Christus  wird  das  
Licht  geben.“  d,  und  blicke  auf  ihn  und  erwarte  das  Licht,  das  gewiss  folgen  wird,  mit  
seinen  gesegneten,  belebenden  und  gesundheitsfördernden  Einflüssen.

37

Machine Translated by Google



„Unsere  größten  Gefahren  bestehen,  wie  wir  sie  sehen,  in  der  Angleichung  an  die  Welt,  in  der  

Vernachlässigung  der  Armen,  in  der  Ersetzung  der  Form  durch  die  Tatsache  der  Frömmigkeit,  in  

der  Aufgabe  der  Disziplin,  in  einem  Dienst  an  Lohnarbeitern,  in  einem  unreinen  Evangelium,  das  

zusammenfassend  eine  modische  Kirche  ist.  Dass  Methodisten  sich  auf  ein  solches  Ergebnis  

verlassen  sollten  und  dass  es  innerhalb  von  hundert  Jahren  vom  „Segelloft“  Zeichen  geben  sollte,  

scheint  fast  ein  Wunder  der  Geschichte  zu  sein ;aber  wer,  der  sich  heute  umsieht,  kann  die  

Tatsache  nicht  erkennen?

AWORDTOMETHODISTEN.

„Die  Kirche  Gottes  wirbt  heute  um  die  Welt.  Ihre  Mitglieder  versuchen,  sie  auf  das  
Niveau  der  Gottlosen  herabzusenken.  Der  Ball,  das  Theater,  nackte  und  unzüchtige  Künste,  
gesellschaftlicher  Luxus  mit  all  ihren  lockeren  Moralvorstellungen  halten  Einzug  in  die  
heilige  Einfriedung  der  Kirche;  und  als  Genugtuung  für  all  diese  Weltlichkeit  basteln  Christen  

viel  an  Fasten-,  Oster-,  Karfreitags-  und  Kirchenornamenten.“  Es  ist  der  alte  Trick  Satans.  
Die  jüdische  Kirche  schlug  auf  diesem  Felsen  auf,  die  römische  Kirche  wurde  daran  zerstört,  

und  die  protestantische  Kirche  steht  kurz  vor  dem  gleichen  Untergang.

BAND  XIV.  15.  JANUAR  1893.  NR.  2.

Die  folgenden  ernsten  und  feierlichen  Worte  von  Bischof  Foster  sind  in  verschiedenen  
Methodist  Journals  und  in  Traktaten  erschienen.

„Früher  beendete  jede  Methode  die  Klassenversammlung  und  legte  Zeugnisse  der  
experimentellen  Religion  ab;  jetzt  nehmen  nur  noch  sehr  wenige  an  der  Klassenversammlung  
teil,  und  in  vielen  Kirchen  wird  sie  verlassen.  Selten  tun  sogar  die  Verwalter,  Treuhänder  und

[R1491:Seite19]

----------

„Kleiden  sich  Methodisten  nicht,  unter  Verletzung  des  Wortes  Gottes  und  ihrer  eigenen  
Disziplin,  so  extravagant  und  modisch  wie  jede  andere  Klasse?  Nicht  Damen  und  oft  auch  
die  Frauen  und  Töchter  des  Ministeriums  tragen  „Gold  und  Perlen  und  kostspielige  
Gewänder“?  Würden  nicht  die  schlichten  Kleider,  auf  denen  John  Wesley,  Bischof  Asbury  
bestanden  und  die  von  Hester  Ann  Rogers,  Lady  Huntington  und  vielen  anderen  getragen  
wurden,  nicht  anziehen?  Qualitativ  ausgezeichnet,  werden  sie  in  methodistischen  Kreisen  
als  Fanatismus  angesehen?  Kann  jemand,  der  in  die  methodistische  Kirche  in  einer  Ihrer  
Hauptstädte  geht,  die  Kleidung  der  Kommunikanten  von  der  der  Theater-  und  Ballbesucher  
unterscheiden?  Ist  in  der  Musik  nicht  Weltlichkeit  zu  sehen?  künstlerische  oder  opernhafte  
Aufführung,  die  mit  dem  spirituellen  Gottesdienst  als  Oper  oder  Theater  so  gut  harmoniert.  
Unter  einer  solchen  weltlichen  Aufführung  ist  Spiritualität  zu  Tode  erstarrt.

VONBISHOPFOSTER.
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Früher  hörte  man  Zurufe  und  Lobpreisungen;  heute  gelten  solche  Demonstrationen  heiliger  
Begeisterung  und  Freude  als  Fanatismus.

„Die  frühen  methodistischen  Prediger  zogen  aus,  um  für  Christus  zu  opfern  und  zu  leiden.

Sie  suchten  [R1492:Seite  20]  nicht  Orte  der  Bequemlichkeit  und  des  Wohlstands,  sondern  
der  Entbehrung  und  des  Leidens.  Sie  rühmten  sich  nicht  ihrer  hohen  Gehälter,  ihrer  guten  
Pfarrhäuser  und  vornehmen  Gemeinden,  sondern  der  Seelen,  die  für  Jesus  gewonnen  
worden  waren.  Oh,  wie  verändert!  Früher  befasste  sich  der  Methodismus  mit  der  großen  
zentralen  Wahrheit.  Heute  beschäftigen  sich  die  Kanzeln  größtenteils  mit  allgemeinen  
Fragen  und  in  populären  Vorträgen.  Die  herrliche  Lehre  der  vollständigen  Heiligung  wird  auf  
den  Kanzeln  selten  gehört  und  selten  bezeugt.  „ Methodistischer  Austausch.

„Die  christliche  Nation  ist  unsere  Autorität  für  die  Erklärung,  dass  Herr  HW
Knight  sagte  vor  einer  kürzlichen  Versammlung  von  Methodisten  im  Bible  House  in  dieser  
Stadt  (New  York),  dass  als  Ergänzung  zu  den  Kirchen  Gebäude  mit  Bowlingbahnen,  
Billardsalons  und  dergleichen  errichtet  werden  sollten,  um  dem  Einfluss  der  Rum-Läden  
entgegenzuwirken.

Dass  der  gute  Bischof  über  den  tatsächlichen  Stand  des  Methodismus  nicht  übermäßig  
beunruhigt  ist,  zeigt  sich  jedem  Beobachter,  der  nicht  blind  ist.  Hier  sind  zwei  von  vielen  
Punkten,  die  sowohl  der  religiösen  als  auch  der  weltlichen  Presse  entnommen  werden  
könnten,  um  den  Vorwurf  des  Bischofs  zu  untermauern.  Sie  

lauten  wie  folgt :

***

„Weltliche  Zusammenkünfte,  Messen,  Festivals,  Konzerte  und  dergleichen  sind  an  die  Stelle  

der  religiösen  Zusammenkünfte,  Erweckungstreffen,  Unterrichts-  und  Gebetstreffen  früherer  Tage  

getreten.

Salons.

„Wie  wahr,  dass  die  methodistische  Disziplin  ein  Brief  ist.  Ihre  Regeln  verbieten  das  

Tragen  von  Gold,  Perlen  oder  kostspieliger  Kleidung;  doch  niemand  denkt  jemals  daran,  
eines  ihrer  Mitglieder  zu  disziplinieren,  weil  sie  dagegen  verstoßen.  Sie  verbieten  das  Lesen  

solcher  Bücher  und  das  Nehmen  solcher  Zerstreuungen  [R1492:  Seite  19],  die  nicht  der  
Frömmigkeit  dienen;  doch  die  Kirche  selbst  geht  zu  Shows,  Ausgelassenheit  und  Festen  
Messen,  die  das  spirituelle  Leben  sowohl  der  Jugend  als  auch  der  Alten  zerstören.  Das  
Ausmaß,  in  dem  dies  jetzt  geschieht,  ist  erschreckend.

Führer  der  Kirche  nehmen  an  der  Klassenversammlung  teil.  Früher  betete,  bezeugte  oder  
ermahnte  fast  jeder  Methodist  in  der  Gebetsversammlung;  jetzt  wird  er  nur  noch  selten  gehört.

----------

„Wir  stimmen  zu,  dass  in  vielen  Kirchen  viele  fragwürdige  Dinge  getan  werden,  angeblich  
im  Namen  der  Religion,  aber  wir  waren  kaum  darauf  vorbereitet,  die  Ankündigung  zu  
erhalten,  dass  die  Dinge  so  weit  gekommen  seien,  dass  die  Methodistenkirche
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Ich  würde  einen  solchen  Vorschlag  sogar  in  Betracht  ziehen.  Ein  Punkt,  der  bei  der  Gründung  dieser  

Kirche  sehr  hervorgehoben  wurde,  war  die  Idee  der  Schlichtheit  und  einer  völligen  Trennung  von  

aller  weltlichen  Torheit,  aber  nachdem  sie  zu  einer  großen  Körperschaft  gewachsen  und  folglich  

beliebt  geworden  ist,  ist  sie  bereit,  den  Vorschlag  zu  unterstützen,  ihren  Kirchen  einen  
Glücksspielanbau  hinzuzufügen.

„The  Voice“  aus  New  York  hat  außerdem  Folgendes:  –  
THEREV.DR.FALLACYGIVESRAT.

Die  Antwort  auf  diese  Antwort  lautet  
wie  folgt:  „Mein  lieber  junger  Freund:  Deine  Schwierigkeiten  sind  bei  vergleichsweise  

unerfahrenen  Geistlichen  ganz  normal.  Ich  kann  mit  dir  voll  und  ganz  mitfühlen,  weil  du  
das  Gefühl  hast,  dass  du  die  ganze  Wahrheit  des  Evangeliums  auf  die  Sünde  und  
Ungerechtigkeit  richten  möchtest,  die  die  Welt  auf  allen  Seiten  belagern  „Wissenschaft“,  
wie  ich  sie  nenne.  Es  erfordert  große  Sorgfalt,  solche  Impulse  richtig  zu  unterdrücken  und  
sie  gut  im  Griff  zu  behalten,  damit  man  sie  oft  bewältigen  kann

„Wir  wissen,  dass  dieser  Schritt  nicht  auf  die  Zustimmung  der  großen  Mehrheit  der  
Mitglieder  der  Methodistenkirche  stoßen  wird,  aber  es  tut  uns  leid  zu  sehen,  dass  die  
Tendenz  in  den  Köpfen  vieler  verschiedener  Kirchen  derzeit  so  ist.  Und  während  dies  
geschieht,  sollte  es  kein  Volk  geben,  das  seine  Macht  nicht  aus  fragwürdigen  Mitteln  
weltlicher  Politik,  sondern  aus  der  großen  Quelle  aller  Macht,  dem  Erlöser  der  Welt,  
sucht?“  –  Ältester  AOTait.

„Es  liegen  mehrere  Fälle  vor,  in  denen  junge  Männer  ihre  ersten  Lektionen  im  
Schlendern  bei  kirchlichen  Gesellschaften  und  Festivals  erhalten  haben.  Wenn  sie  diese  
Lektionen  also  bei  gelegentlichen  Zusammenkünften  der  Kirche  zu  Festen  und  lustigen  
Spielen  gelernt  haben,  wie  wird  es  dann  sein,  wenn  in  Verbindung  mit  den  Kirchen  eine  
ständige  Einrichtung  errichtet  wird,  die  jederzeit  besucht  werden  kann?  nicht  das  

Evangelium,  sondern  errichtet  Kegelbahnen  und  Billardsalons  in  Verbindung  mit  den  
Kirchen,  damit  sie  unterhalten  werden.

----------

„ Der  Pfarrer  einer  Methodist-Episcopal-Kirche  in  einer  Stadt,  die  für  ihr  Interesse  am  
Bierbrauen  bekannt  ist,  war  von  den  Leitartikeln  von  The  Voice  zu  Church  and  Saloon  so  
sehr  bewegt,  dass  er  sich  gezwungen  sah,  den  Rat  eines  ihm  bekannten  Pfarrers  

einzuholen  und  ihn  wie  folgt  um  Rat  zu  bitten:  
–  „ Lieber  Bruder,  meine  Seele  ist  in  Bewegung,  ich  sehe,  dass  diese  Stadt  sich  völlig  

den  Brauinteressen  hingibt.“  Es  würde  wirklich  so  aussehen,  als  würden  sich  unsere  
Kirchen  der  Alkohololigarchie  beugen.  Was  können  wir  tun  –  auf  der  Kanzel  bleiben  und  
schweigen  oder  das  Verbot  predigen  und  die  Konsequenzen  tragen  –  Missbrauch,  
Nichtunterstützung  und  Verfolgung?‘“
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nicht  großzügige  Männer,  von  denen  man  abhängig  sein  muss,  um  das  Geld  bereitzustellen,  um  

das  Werk  des  Herrn  in  angemessenem  Umfang  fortzusetzen.

„Bezüglich  der  speziellen  Frage,  die  Sie  untersuchen,  sollten  Sie  darauf  achten,  im  Ausland  

eine  Diskriminierung  zwischen  beispielsweise  einem  wohlhabenden  Brauer  und  einem  schlechten  

Tauchverwalter  vorzunehmen,  der  im  natürlichen  Geschäftsverlauf  möglicherweise  mit  den  

Waren  des  Erstgenannten  umgeht  und  ihm  gegenüber  geschäftliche  Verpflichtungen  hat.  Ihre  

Gemeinde  wird  Ihnen  wahrscheinlich  bei  allem  zur  Seite  stehen,  was  Sie  über  Kneipenwirte  

sagen,  insbesondere  über  diejenigen,  die  unordentliche  und  verrufene  Resorts  betreiben,  aber  

so  Es  wäre  nicht  sinnvoll,  den  Einfluss  nachhaltig  zu  gefährden,  indem  man  einen  seriösen  

Großhändler  angreift  oder  ihn  in  die  gleiche  Kategorie  wie  gewöhnliche  Saloonwirte  einordnet.

„‚Es  erfordert  große  Weisheit  und  Diskretion,  um  das  Evangelium  in  der  
heutigen  Zeit  so  zu  erreichen,  wie  es  die  meisten  einflussreichen  Kirchen  
predigen  wollen  in  der  Nachbarschaft.

„‘Die  Verkündigung  des  Evangeliums,  die  nicht  beleidigend  ist,  ist  zu  
einer  Wissenschaft  geworden,  die  ein  junger  Geistlicher  gut  studieren  muss.  
Es  hat  Jahrhunderte  gedauert,  bis  diese  Wissenschaft  in  ihrer  gegenwärtigen  
Vollkommenheit  weiterentwickelt  wurde  Sie  hätten  das  Evangelium  als  das  
ewige  Heilmittel  gegen  alle  [R1492:Seite  21]  Sünden  predigen  können,  ohne  
näher  darauf  einzugehen,  und  sich  so  die  respektvolle  Aufmerksamkeit  und  
Unterstützung  selbst  der  hartgesottensten  Sünder  gesichert.

„‚Dann,  was  die  Prohibition  betrifft,  wissen  Sie,  dass  diese  Frage  viele  Bezüge  hat,  
insbesondere  in  ihren  politischen  Aspekten,  und  dass  es  gut  ist,  sich  sehr  sorgfältig  
zurechtzufinden,  bevor  man  sich  unqualifiziert  dazu  verpflichtet.  Man  kann  mit  Sicherheit  
sagen,  dass  man  mit  den  Objekten  sympathisiert,  die  in  der  Sicht  jener  ernsthaften  und  
hervorragenden  Leute  liegen,  die  in  ihren  Versuchen,  das  Geschäft  in  respektablen  
Grenzen  zu  halten,  entmutigt  wurden,  die  sie  sogar  ganz  aufzugeben  vorschlagen.‘ .Das  
habe  ich  kürzlich  selbst  gesagt  und  es  wurde  von  einem  wohlhabenden  Großhändler,  
dessen  Frau  Mitglied  meiner  Kirche  ist  und  der  selbst  eines  der  am  besten  zahlenden  
Mitglieder  meiner  Gemeinde  ist,  herzlich  befürwortet.  Darüber  hinaus  dankten  mir  mehrere  
Prohibitionisten  für  meinen  mutigen  Widerstand  gegen  die  Macht  des  Alkohols.

„‚Nun,  mein  lieber  Bruder,  ich  habe  große  Hoffnungen  für  dich.  Ich  kenne  keinen  jungen  
Mann  in  der  Konfession,  der  eine  bessere  Chance  auf  kirchliche  Bevorzugung  hat  als  du  

selbst,  wenn  du  nur  dem  Diktat  deines  eigenen  nüchternen  Urteils  folgen  wirst,  das  von  
einigen  solchen  Überlegungen  geleitet  wird,  wie  ich  sie  erwähnt  habe.  Wann  immer  ich  helfen  kann
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KIRCHEN  UND  SALOONS.

Über  die  vorstehenden  Anklagen  von  Bischof  Foster  können  nicht  nur  Methodisten,  
sondern  auch  Presbyterianer,  Baptisten,  Episkopalisten  und  Mitglieder  gefallener  
Konfessionen  nachdenken,  denn  sie  gelten  für  alle  gleichermaßen.  Sie  stammen  von  
einem  der  ältesten  Bischöfe  der  methodistischen  Konfession  Stadt  innerhalb  der  
Konfession  müssen  sie  als  ehrliche  Überzeugungen  im  Hinblick  auf  die  breite  
Beobachtung  des  Methodismus  als  das  Ganze  betrachtet  werden,  was  seine  Position  
als  Bischof  bietet.

----------

Seine  Geständnisse  sollten  in  der  Tat  jeden  Methodisten,  insbesondere  und  auch  andere,  

insofern  erschrecken,  als  sie  die  gleichen  Bedingungen  erkennen.  Der  Bischof  wirft  der  

Mitgliedschaft  in  der  [R1493:  Seite  21]  methodistischen  Kirche  (1)  vor,  sie  versuche,  die  

Kirche  auf  das  Niveau  der  Gottlosen  herabzudrücken,  indem  sie  „den  Ball,  das  Theater,  
Nacktheit  und  unzüchtige  Künste  und  gesellschaftlichen  Luxus  mit  all  ihren  lockeren  

Moralvorstellungen“  fördert.  Was  für  eine  Anklage !was  für  ein  Bekenntnis!  Kann  der  Geist  

Christi,  die  Liebe  zur  Wahrheit  oder  die  Freuden  der  Hoffnung  und  der  Gemeinschaft  mit  Gott  

in  Herzen  wohnen,  die  vom  Geist  der  Welt  erfüllt  sind?  Aber  meint  der  Bischof,  dass  sich  nur  

wenige  solcher  in  die  methodistische  Kirche  eingeschlichen  haben,  während  die  große  Mehrheit  [R1493:  Seite  22]  ist?

Du  aber,  befiehl  mir  und  glaube  mir,  aufrichtig,  dein  
Bruder  in  Christus,  der  Trugschluss.‘“

„Es  gibt  eine  beträchtliche  Diskussion  in  religiösen  Kreisen  von  Pittsburgh  über  die  
Predigt  am  letzten  Sonntag  des  Rev.  WS  Rainsford,  DD,  Pastor  der  St.  George's  
Episcopal  Church,  New  York,  in  der  der  Leiter  einige  sehr  radikale  Ansichten  hinsichtlich  
der  Regulierung  von  Saloons  vertrat  Die  Schlussfolgerung  lautet,  dass  es  unmöglich  ist,  
Salons  zu  unterdrücken,  zumindest  in  großen  Städten,  und  dass  das  Beste,  was  die  
Kirche  tun  kann,  darin  besteht,  einen  Kompromiss  zu  machen  und  die  Einrichtung  von  
Lokalen  durch  christliche  Männer  zu  unterstützen,  in  denen  Bier,  leichte  Weine  und  
Kaffee  verkauft  werden  können.

***

Aber  Methodisten  sind  in  diesen  Angelegenheiten  nicht  allein.  Hier  ein  weiterer  Artikel  von  ähnlicher  

Bedeutung:--

Dr.  Rainsford  meinte,  dass  diese  Orte,  wenn  sie  ordnungsgemäß  durchgeführt  würden,  
in  großem  Maße  zur  Mäßigkeit  beitragen  und  den  Konsum  von  Spirituosen  verringern  
würden.

***
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Offensichtlich  nicht,  denn  er  spricht  von  der  Mitgliedschaft  in  der  methodistischen  Kirche  als  

Ganzes.  Er  scheint  klar  zu  erkennen,  dass  das  gesamte  methodistische  Feld  von  Unkraut  
überschwemmt  ist  und  dass  die  wahren  Weizen  –  die  Heiligen,  die  vom  Geist  Christi  

angetrieben  werden  –  zahlenmäßig  so  unbedeutende  Dinge  sind,  dass  sie  der  Erwähnung  
nicht  wert  sind.

Aber  welches  lobende  Wort  hat  sie  für  einen  treuen  Dienst,  der  sich  mutig  bemüht,  diese  
furchtbare  Flut  der  Weltlichkeit  in  den  Reihen  des  Methodismus  einzudämmen?

Angesichts  dieser  Dinge  ist  es  höchste  Zeit,  dass  alle  wahren  Menschen  des  Herrn,  die  

noch  in  der  Mitte  der  Methodik  bleiben  und  sie  mit  ihrem  Einfluss,  ihrer  Gegenwart  und  ihren  

Mitteln  unterstützen,  aufwachen  und  darüber  nachdenken,  was  der  Herr  von  ihnen  erwartet.  

Wir  leben  jetzt  in  der  „Ernte“  oder  dem  „Ende“  des  Evangeliums.

(3)  Er  zeigt  den  frühen  Eifer,  die  Begeisterung,  die  Nüchternheit,  die  Konsequenz  und  die  

Hingabe  des  Methodismus,  die  der  Suche  nach  Vergnügungen  in  der  Welt  einen  Platz  

eingeräumt  haben  –  wie  sie  jetzt  „Vergnügen  mehr  lieben  als  Gott“.

(2)  Er  wirft  ihnen  vor,  dass  sie  versuchen,  Genugtuung  für  diese  Weltlichkeit  zu  schaffen,  

indem  sie  den  äußeren  Formen  der  Frömmigkeit  mehr  Aufmerksamkeit  schenken  –  der  

Fastenzeit,  Ostern  und  Karfreitag,  und  sich  um  Kirchendekorationen  usw.  kümmern  –  mit  

anderen  Worten,  dass  sie  „eine  Form  von  Frömmigkeit  ohne  Macht“  haben.

Gar  nichts.  Andererseits  stimmt  sein  Zeugnis  mit  dem  des  Propheten  Jesaja  (28:7)  überein.  

Siehe  auch  S.S.  -Lektion  zu  Jes.  28:1-13  vom  15.  Januar  1892,  dass  sowohl  der  Dienst  als  

auch  die  Mitglieder  vom  Geist  der  Welt  berauscht  seien  und  sich  daher  ebenso  weit  vom  Weg  

entfernt  hätten  wie  das  Volk.  Er  spricht  von  ihnen  als  „einen  Mietling“.  stry  –  schüchtern,  

trächtig,  zeitdienend,  ohne  Glauben,  Ausdauer  und  heilige  Macht;  „sagen  sie,  dass  sie  die  

große  zentrale  Wahrheit  des  Christentums  aufgegeben  haben  und  sich  mit  Allgemeingültigkeiten  

und  populären  Vorträgen  befassen.“

Was  für  eine  Anklage  gegen  den  Methodismus.  Zweifellos  würde  der  gute  Bischof  einige  

ehrenvolle  Ausnahmen  innerhalb  des  Ministeriums  und  auch  unter  den  Mitgliedern  des  

Methodismus  machen,  wenn  er  hier  nicht  von  seiner  Sichtweise  auf  den  Methodismus  als  

Ganzes  spricht.  Dies  kann  nur  als  allgemeine  Sicht  auf  die  Basis  sowohl  des  Ministeriums  als  

auch  der  Mitgliedschaft  in  der  großen  methodistischen  Organisation  verstanden  werden  Da  

er  mit  der  Funktionsweise  des  gesamten  Systems  bestens  vertraut  ist  und  zwangsläufig  

sowohl  mit  dem  Ministerium  als  auch  mit  den  Mitgliedern  persönlich  vertraut  ist,  beschreibt  er  

klar  und  deutlich  die  Basis  beider  „Unwesen“  –  bloße  Nachahmungen  von  Christen,  Christen  

im  äußeren  Erscheinungsbild,  aber  nicht  im  Herzen.  Und  indem  er  auf  die  Tatsache  hinweist,  

dass  die  Gesellschaft  erst  etwas  mehr  als  hundert  Jahre  alt  ist,  erklärt  er,  dass  dies  von  der  

ursprünglichen  Hingabe  und  dem  Eifer  der  Methodisten  für  Gott  abweicht  „scheint  fast  ein  

Wunder  der  Geschichte  zu  sein“,  und  fügt  hinzu:  „Aber  wer  sieht  das  aus?“  kann  er  heute  die  

Tatsache  nicht  erkennen?“
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Die  Sichel,  die  der  Herr  benutzt,  um  diese  Trennung  zu  vollbringen,  ist  die  Wahrheit,  die  in  

dieser  Erntezeit  fällig  ist  –  die  Wahrheit  über  den  göttlichen  Plan  der  Zeitalter,  die  sowohl  in  der  

Schrift  als  auch  in  der  Philosophie  das  herrliche  Ergebnis  des  Erlösungswerks  in  der  großen  

„Wiederherstellung  aller  Dinge  zeigt,  die  durch  den  Mund  aller  heiligen  Propheten  seit  Anbeginn  

der  Welt  gesprochen  wurde“  (Apostelgeschichte  3:19-21);  und  zeigt  auch  die  „hohe  Berufung“  

der  Evangeliumskirche  –  nicht  die  gemischte  Gemeinschaft  aus  Weizen  und  Unkraut,  die  die  

nominelle  Evangeliumskirche  ausmacht,  sondern  die  wahren  und  treuen  Heiligen,  „deren  Namen  

„im  Himmel  geschrieben“  waren  und  die  niemals  „ausgelöscht“  wurden  wegen  Untreue:  „Der  Herr  
kennt  sie,  die  ihm  gehören.“

THETRUECHURCH.
----------

Aber  aus  Angst,  er  hätte  mir  etwas  Falsches  

gesagt,  rief  ich:  „Seht,  die  hereinkommende  Menge!“

Er  antwortete:  „Wenn  die  Kirche  wahr  ist,  dann  

sind  es  nicht  viele,  sondern  nur  wenige!“

Eines  Sabbatmorgens  wanderte  ich  in  die  

Irre  und  fragte  einen  Pilger  nach  dem  

Weg:  „O  sag  mir,  wohin  soll  ich  suchen,  

damit  ich  die  einzig  wahre  Kirche  finde?“

ICH.

Der  göttliche  Plan  der  Zeitalter  zeigt,  dass  die  „Berufenen,  Auserwählten  und  Treuen“  

(Offenbarung  17,14)  Miterben  Christi  sein  sollen,  wie  sie  mit  ihm  tausend  Jahre  lang  Herrscher  

über  die  Erde  sind  und  wie  sie  mit  ihm  den  verheißenen  „Samen  Abrahams“  bilden,  der  alle  

Geschlechter  der  Erde  vernichten  wird.  –  Röm.8:17;  Offb.5:10;  20:6;  Gal.3:16 ,  29;  Gen  28:14.

„Acrosssolighttobear“,  schrie  er,

Er  antwortete:  „Suche  die  Welt  um  dich  herum;  
die  einzig  wahre  Kirche  wird  nie  gefunden.“

[R1497:Seite23]

wenn  der  Weizen  und  das  Unkraut,  das  der  Herr  im  Laufe  der  Zeit  zusammenwachsen  ließ,  

getrennt  werden  müssen.  (Matthäus  13,30.)  Die  große  Masse  muss  noch  fester  als  je  zuvor  in  

Bündeln  gebunden  werden,  als  Vorbereitung  für  die  (symbolische)  Verbrennung  in  der  großen  

Zeit  der  Unruhe,  die  der  Herr,  die  Propheten  und  die  Apostel  für  diese  Erntezeit  vorhergesagt  

haben  und  die  daher  nur  noch  wenige  Jahre  entfernt  sein  kann.

„Yonivyontheabteywall  
Makesfairthefalsestchurchoffall.“

Um  eine  Schrift  herum  drängten  sich  die  
Menschen  und  bekreuzigten  sich  auf  Stirn  und  Brust.
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„Die  Kirchenhymne  ist  eine  Belastung

„Wäscht  Wasser,  das  aus  einer  Schüssel  gesprengt  

wird,  irgendeine  Sünde  aus  irgendeiner  Seele?

„Ist  nicht  von  Christus,  dem  Gekreuzigten!

„Sprechen  Zungen,  die  Brot  und  Wein  schmecken,  

nach  einem  solchen  Zeichen  wahrer?“

„Jede  Stirn  runzelt  die  Stirn  und  lehnt  sich  ab:  Das  

Kreuz  Christi  bleibt  durch  Stirnrunzeln  und  Spott  bestehen!“

Gerade  dann,  auf  Ahornzweigen,  

saßen  zwei  Pirolen  und  pfeifen,  bis  das  Gold  

unter  ihren  Kehlen  war
Geschmolzen  in  ihren  sanften  Noten.

Wir  traten  durch  die  offene  Tür  ein,  

und  Sägemänner  knieten  auf  dem  Boden;  

Schwache  Kerze,  durch  das  Tageslicht  gedimmt,  

wie  von  einer  törichten  Jungfrau  

beschnitten;  Schöne  Statuen  der  Heiligen,  

so  weiß  wie  ihre  Gewänder  vor  Gott;  Befleckte  

Fenster,  heruntergeworfene  Balken,  wie  Jakobs  
Leiter  im  Traum.

Aus  der  Kirche  schallend,  rollte  der  Apsalm  

zitternd  durch  die  äußere  Stille.

Der  Pilger  blickte  vom  Kirchenschiff  aus  und  

äußerte  stirnrunzelnd  diesen  Vorwurf:  „Ach,  
wer  versteht  schon,  dass  Gottes  

Tempel  nicht  mit  Händen  gemacht  ist?“
II.

„Beide  Chöre“,  sagte  ich,  „sind  einig,  denn  

beide  loben  den  Herrn.“

Wir  gingen  durch  höllische  Farne,  die  vom  Tau  

durchnässt  waren,  und  wir  schlugen  unsere  Kleider  

hindurch,  und  kamen  zu  einer  Kirche,  deren  

Kuppel  aufrecht  blieb,  aber  nicht  für  Rom.

„Die  Vögel“,  antwortete  er,  „chantasong  Ohne  eine  

Anmerkung  der  Sünde  oder  falsch:

„Dobeter“,  fragte  er,  „je  mehr  Nutzen,  wenn  sie  
Daten  anbieten?“

Wir  fegten  Spinnweben  von  einem  Fenster  
und  beobachteten  den  Gottesdienst  im  Fenster.
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Männer  in  schlichtem  Gewand,  reinem  Herzen,  

getrennte  Kirche  und  Welt.

Der  Pilger  murmelte,  als  wir  vorbeigingen:  „So  

erlangten  sie  alle  endlich  die  Krone.“

Nordid,  sie  ärgern  die  stille  Luft  mit  dem  

Klang  einer  Hymne  oder  eines  Gebets.

Sie  drückten  den  Finger  Gottes  auf  ihre  Lippen,  

Tillejeden  Mann  küsste  ihn  und  wurde  gesegnet.

Von  menschlicher  Schuld  und  tödlichem  Schmerz.

„Die  Menschen  verlieren  es  jetzt,  indem  sie  

zurückblicken,  um  den  Pfahl  und  das  Gestell  zu  finden.“

Ich  fragte:  „Ist  das  denn  die  wahre  Kirche?“

Die  Orgeln  und  Orgeln  verstummten,  und  auf  

der  Kanzel  erhob  sich  der  Priester.

„Die  Streckbank  und  der  Pflock  sind  alt  und  schmutzig;  

Gottes  Prüfstein  ist  die  Zeit  des  Lebens.“

III.

Der  Pilger  flüsterte  im  Jahr:  „Hier  lohnt  es  sich  

nicht,  Teer  zu  haben.“

Wir  kamen  an  dürren  und  großen  Pappeln  vorbei,  deren  

Schatten  doppelt  so  lang  waren.

„Er  spricht  keinen  Fehler“,  antwortete  ich;  „Er  

lehrt,  dass  die  Lebenden  sterben;  „Die  

Toten  auferstehen;  und  beide  sind  wahr;  Beides  

sind  gesunde  Lehren,  keines  ist  neu.“

Die  Pilger  sagten:  „Er  schlägt  mit  einem  Schlag  auf  

Unrecht  ein,  das  vor  langer  Zeit  untergegangen  

ist;  „Aber  mit  einer  abschirmenden  Phrase  verhüllt  

er  die  lebendigen  Sünden  der  Gegenwart.“

Thenroseameeting-houseinview,

Wir  wandten  uns  zwischen  den  Gräbern  ab  –  an  

einem  verwinkelten  Ort  voller  Dornen  und  Blüten.

Von  gebleichtem  und  verwittertem  Farbton.

Die  Asche,  gesammelt  von  den  Scheiterhaufen  

der  Heiligen,  deren  Eifer  unsere  Seelen  inspiriert.

Die  Legenden  sind  auf  den  Steinen  geschrieben:  

Unter  den  Gebeinen  der  Märtyrer  ruhten  die  Körper,  

die  sie  einst  bremsten,  als  Zeugen  für  den  lieben  

Herrn,
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Welche  Wahrheit,  oder  Lüge,  oder  beides  lehrten  sie.

Ich  schrie:  „Endlich  eine  Kirche,  ich  finde,

Ich  fragte:  „Hatte  Augustinus  einen  Fehler  begangen?“

Der  Pilger  blickte  auf  das  hohe  Himmelsgewölbe  und  

antwortete:  „Kann  ein  Sterbliches  Auge  die  

Sphäre  des  Himmels  enthalten?“

Er  antwortete:  „Nein,  eine  Sekte  der  Menschen:  

„Und  Sekten,  die  vor  Stolz  ihre  Türen  verschließen,  

verschließen  Gott  und  die  Hälfte  seiner  Heiligen  draußen.“

Das  fesselt  nicht  den  menschlichen  Geist.“

Ich  sagte:  „Der  Kreis  ist  zu  breit.“

„Die  Tore  des  Himmels,  heißt  es  in  der  Heiligen  Schrift

„Diese  Kirche“,  sagte  er,  „ist  wie  die  anderen;  denn  alle  

sind  gut,  aber  keiner  ist  der  Beste.“

„Gott  struthiswider!“  er  antwortete.

IN.

„Obwohl  Augustinus  auf  seinem  Knie  lag,  sah  er,  

wie  wenig  er  sehen  konnte;  „Obwohl  Luther  

mit  brennendem  Herzen  suchte,  erlangte  er  die  Herrlichkeit,  

aber  teilweise;  „Obwohl  Calvin  seine  Seele  

weit  öffnete,

[R1497:Seite24]

Dann  weit  weg  von  jeder  Kirche  nach  Westen  –  außer  

den  Säulengängen  der  Schatten  der  Natur.

Stehen  Sie  offen,  Tag  und  Nacht.

„Also,  um  einzutreten,  ist  es  dann  nötig,  den  Schlüssel  

der  Kirche  oder  des  Glaubensbekenntnisses  zu  tragen?“

Die  Eichhörnchen  rannten  an  uns  vorbei,  und  

Gottes  süßer  Atem  war  auf  dem  Gras.

IV.

Ich  stellte  alle  Glaubensbekenntnisse  in  Frage  und  suchte

Meine  Sandalen  wurden  sofort  losgebunden,  weil  

der  Ort  heiliger  Boden  war.

Immer  noch  der  Straße  folgend,  baute  Tillelms  Bögen  

über  sich,  Wesawa  und  einen  Wetterhahn,  

und  eine  schneeweiße  Kirche  auf  einem  Felsen  

–  Arock,  wo  vor  Jahrhunderten  Camesea  Pilger  an  die  

Küste  warf.
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Er  sprach,  wie  niemals  ein  Mensch  sprechen  
darf:  „Die  einzig  wahre  Kirche,  die  du  nicht  suchen  darfst.“

====================

Während  ich  noch  sprach,  stahl  sich  eine  

Entrückung  durch  meine  ganze  noch  forschende  Seele.

Ich  kniete  im  Staub  und  betete:  „O  Christus,  

der  Herr!  Beende  meine  Suche  und  führe  mich  zur  
einzig  wahren  Kirche.“

„Nicht  Luther,  Calvin,  Augustine  sahen  
Visionen,  wie  ich  sie  gesehen  habe.“

Und  ließ  mich  im  Licht  stehen.  --Sel.

Ich  war  ein  Innerer,  das  muss  nicht  sein!

Dann  verschwand  der  Herr  aus  meinen  Augen,

Er  verstand  nicht  das  Ganze.

Aber  so  viel  Fülle  den  Ort  erfüllte,  ich  wusste,  
dass  es  das  Antlitz  des  Herrn  war!

„Suche  stattdessen  für  immer  danach,  den  

einzig  wahren  Christus,  sein  Haupt,  zu  finden!“

Ich  schaute  auf  seine  heilige  Stirn  und  

flehte:  „Sag  mir,  wer  bist  DU?“
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----------

NEIN,  ICH.  MATT.5,  6,  7.

DIESELIGKEITEN.

PREDIGT  UNSERES  HERRN  AUF  DEM  BERG.

Diese  Predigt  richtete  sich  nicht  an  eine  promiskuitive  Gemeinde  von  Heiligen  und  
Sündern,  sondern  an  seine  aufrichtigen  und  treuen  Jünger,  die  alle  verlassen  hatten,  
um  ihm  zu  folgen  –  die  Geschäfte  und  geschäftliche  Aussichten,  Heimat,  Freunde  und  
Ruf  aufgegeben  hatten  und  die  stattdessen  die  Vorwürfe,  die  auf  den  Meister  fielen,  
sowie  die  notwendigen  Mühen  und  Entbehrungen,  die  ein  solches  Leben  mit  sich  
bringt,  freudig  angenommen  hatten.  Kons  Letzten  Endes  gelten  seine  Lehren  nicht  für  
die  Welt,  noch  für  bloße  Bekenner  des  Christentums,  sondern  nur  für  jene  geweihten  
Seelen,  die  ebenfalls  alle  zurückgelassen  haben,  um  dem  Meister  zu  folgen,  wohin  
auch  immer  er  geht.  Der  Anlass  war  eine  jener  Jahreszeiten,  in  denen  er  sich  erschöpft  
von  der  ermüdenden  Arbeit  von  den  Massen  zurückzog,  die  diese  heilende  Berührung  
suchten,  und  gespannt  auf  die  wunderbaren  Worte  lauschte,  die  aus  seinem  Mund  
kamen  –  „Und  als  er  die  Scharen  sah  [und  Da  er  zu  müde  war,  ihnen  zu  dienen,  ging  
er  auf  einen  Berg  und  setzte  sich  nieder  „seine  Jünger  traten  herauf“  (Vers  1),  und  er  
tat  seinen  Mund  auf  und  lehrte  sie.

[R1493:Seite25]

Diese  Predigt  unseres  Herrn  ist  charakteristisch  für  den  großen  Lehrer,  der  sprach,  
wie  nie  ein  Mensch  gesprochen  hat.  Sie  ist  gleichermaßen  wunderbar  wegen  ihrer  
Einfachheit,  ihrer  Klarheit,  ihrer  Tiefe  und  ihrer  Vollständigkeit  Methoden  der  Lehre  
waren  darauf  ausgelegt,  die  Vernunft  auf  dem  Thron  zu  halten  und  nicht  zuzulassen,  
dass  sie  von  einer  übertrieben  emotionalen  Natur  überwältigt  wird.  Dadurch  stehen  
seine  Methoden  im  Kontrast  zu  vielen  der  heute  in  Mode  befindlichen  Methoden.  Wir  
beachten  auch,  dass  diese  Worte  einfach  und  leicht  zu  verstehen  waren  und  dass  sie  
sowohl  das  Urteilsvermögen  als  auch  das  Herz  stark  ansprachen.

Ein  Vergleich  von  Vers  3  mit  Lukas  6,20  scheint  darauf  hinzudeuten,  dass  die  
Klammerformel  „Geist“  der  Kommentar  des  Matthäus  war  und  nicht  die  genauen  Worte  
des  Herrn,  die  laut  Lukas  lauteten:  „Selig  bist  du  arm,  denn  du  bist  das  Himmelreich“.  
seine  Armut  könnte  reich  werden.  Gesegnet  sind  solche  Armen  –  diejenigen,  die  in  
jedem  Sinne  des  Wortes  arm  werden,  sei  es  finanziell,  sozial  oder  anderweitig,  indem  
sie  sich  selbst  für  den  Segen  anderer  opfern.  Es  stimmt  zwar,  dass  wir  sehr  wenig  zu  
opfern  haben,  aber  dennoch  sind  alle  Opferr  gesegnet.

----------
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Die  tröstenden  Worte  von  Vers  4  erinnern  uns  an  einen  ähnlichen  Ausdruck  unseres  
Herrn  –  Johannes  16:20  –  „Wahrlich,  wahrlich,  ich  sage  euch:  Ja,  ihr  werdet  weinen  und  
klagen,  aber  die  Welt  wird  sich  freuen;  und  ihr  werdet  traurig  sein,  aber  eure  Trauer  wird  
sich  in  Freude  verwandeln.“  (Siehe  auch  2Kor.  1:7;  Jes.  61:2,3.)  Es  sind  diejenigen  in  
Zion,  die  über  sie  trauern  und  sie  beklagen  Macht  des  Bösen  in  den  Höhen  sowohl  der  
Kirche  als  auch  des  Staates ,  und  die  sich  ihm  widersetzen  und  sich  damit  Schmähungen  
sowohl  der  Welt  als  auch  der  lauwarmen,  nominellen  Christen  zuziehen.  Gesegnet  sind  

alle,  die  trauern;  denn  zu  gegebener  Zeit  werden  sie  getröstet  sein,  wenn  sie  den  Lohn  der  
Gerechten  empfangen  und  den  endgültigen  Triumph  der  Gerechtigkeit  und  Wahrheit  erblicken.

Vers8.  „Selig  sind  die  reinen  Herzens;  denn  sie  werden  Gott  sehen  [griechisch:  horao,  
erkennen].“  [R1494:Seite  26]  Im  Herzen  rein  zu  sein  bedeutet,  reine,  aufrichtige  
Beweggründe  und  Wünsche  zu  haben.  Diejenigen,  die  dazu  geneigt  sind,  kommen  mit  
Ehrfurcht  und  Sanftmut  zur  göttlichen  Offenbarung;  und  nur  solche  sind  bereit,  die  Breite  
und  Tragweite  des  wunderbaren  Plans  Gottes  zu  erkennen  und  zu  erkennen,  inwieweit  er  
über  die  Begrenztheit  menschlicher  theologischer  Glaubensbekenntnisse  und  Philosophien  
hinausgeht.  Sie  haben  keine  Vorurteile  oder  eitlen  Philosophen  Vor  ihren  Augen  und  ohne  
Wolken  zwischen  sich  und  Gott  entdecken  sie  mit  Freude  in  seinem  wundersamen  Plan  der  
Zeitalter  die  würdigen  Linien  seines  wahrhaft  glorreichen  Charakters  –  seine  Weisheit,  
Gerechtigkeit,  Liebe  und  Macht.

Vers  6  verspricht  den  befriedigenden  Anteil  an  Wahrhaftigkeit  und  Gerechtigkeit  
zu  gegebener  Zeit  für  all  den  Hunger  und  Durst  nach  Gerechtigkeit.  Vers  7  
[R1493:Seite  26]  verspricht  ein  barmherziges  Gericht  für  alle,  die  dasselbe  
praktizieren,  und  ist  daher  der  stärkste  Anreiz  für  ein  mildes  Urteil  über  unsere  
Mitmenschen,  wie  es  die  Umstände  zulassen.

Verse  5,10,11.  Die  gesegneten  Sanftmütigen  aus  Vers  5,  die  die  Erde  erben  werden,  

sind  dieselbe  Klasse,  die  gemäß  den  Versen  10  und  11  mutig  und  mutig  genug  ist,  dem  
Bösen  und  dem  Irrtum  zu  widerstehen  und  sich  für  Gerechtigkeit  und  Wahrheit  einzusetzen:  
Sie  sind  sanftmütig  im  wahren  Sinne,  indem  sie  sich  dem  Herrn  völlig  unterwerfen  und  in  
der  mutigen  Verteidigung  seiner  Treue  und  seines  Weges,  sogar  im  Erdulden  der  Verfolgung  
für  die  Gerechtigkeit  Gesegnet  sind  alle  diese  Sanftmütigen,  Verfolgten  und  fälschlich  
Angeklagten;  denn  sie  werden  die  Erde  erben,  ihnen  gehört  das  Himmelreich.  Nach  und  
nach  werden  sie  mit  Christus  auf  seinem  Thron  regieren.  Freue  dich,  Verbündeter,  und  sei  
überaus  froh,  denn  dein  Lohn  im  Himmel  ist  groß.

Vers9.  Gottversperrt  von  den  Friedensstiftern  Ashischildren.  
kspeacewithfellow-menunderAllCircumstances  whernethesacrificeOfthe
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Nach  diesen  Worten  unseres  Herrn  ist  es  dem  direkten  und  indirekten  Einfluss  
solcher  Menschen  zu  verdanken,  dass  die  Welt  davor  bewahrt  wurde,  noch  tiefer  in  
Unwissenheit  und  Sünde  zu  versinken.

DIE  KIRCHE,  DIE  SALZEN

Aber  die  Möglichkeit,  diesen  Vorzug  der  Wahrheit  und  Gerechtigkeit  zu  verlieren,  
wird  auch  angedeutet:  Das  heißt,  wir  können  die  äußeren  Formen  der  Frömmigkeit  
behalten  und  ihre  wahre  Kraft,  ihren  Geist  oder  ihre  Disposition  verlieren  und  so  zu  
falschen  Vertretern  der  Wahrheit  werden  –  zu  Heuchlern  „Heilige  sie  durch  deine  
Wahrheit“,  war  das  Gebet  des  Herrn,  und  wenn  die  Wahrheit  aufhört,  für  unsere  
Heiligung  in  Frage  zu  kommen  und  wir  uns  von  ihr  abwenden,  bedeutet  das,  dass  
nichts  anderes  sie  tun  wird.  Und  diejenigen,  die  ihre  Macht  gänzlich  verleugnen,  
sind  von  nun  an  „zu  nichts  nütze“  und  werden  zerstört.  Siehe  auch  Hebräer  6:4-8;  
10:26,27.

Als  die  Spiritualität  in  den  Herzen  des  Volkes  Gottes  wiederbelebt  wurde,  begann  die  ganze  Welt  

aufzuwachen  und  einige  Tropfen  des  Segens  zu  empfangen.  Im  Leben  des  Volkes  Gottes  sehen  

die  Menschen  die  moralische  Distanz  zwischen  Tugend  und  Laster  und  den  Grund  für  ein  

kommendes  Gericht,  wenn  jeder  die  Belohnung  erhalten  wird,  die  ihm  gerecht  wird,  und  sie  

werden  dadurch  entweder  beschämt  oder  zu  einem  besseren  und  edleren  Leben  überredet .

Vers  13.  „Jahr  ist  das  Salz  der  Erde“  usw.  Die  Kraft  des  Salzes  ist  seine  Kraft,  zu  
würzen  und  vor  dem  Verfall  und  der  Zersetzung  zu  schützen,  die  die  wahren  Jünger  
des  Herrn  hier  angeblich  auf  die  Massen  der  Menschheit  im  Allgemeinen  ausüben  
sollen.  Dies  liegt  jedoch  nicht  daran,  dass  wir  diese  Macht  in  uns  selbst  haben:  Es  ist  
der  Geist  der  Wahrheit,  der  Geist  Christi  in  uns  durch  die  Erkenntnis  der  Wahrheit  und  
den  Gehorsam  ihr  gegenüber ,  die  Umwandlung  der  alten  Kreatur  in  die  neue  Kreatur  
in  Christus.

So  bittet  uns  der  große  Lehrer  zunächst,  sich  über  unsere  Segnungen  zu  freuen  
und  uns  zu  zeigen,  dass  selbst  hier  in  diesem  Wüstenstaat  unser  Tisch  tatsächlich  
reichlich  gedeckt  ist  und  unser  Kelch  voller  Segen  ist.

----------

Grundsätze  der  Gerechtigkeit  sind  nicht  betroffen.  Alle  diese  Friedensstifter  sind  die  
gesegneten  Söhne  und  Erben  Gottes.

Vers  14.  „Das  Jahr  ist  das  Licht  der  Welt“  usw.  Die  ganze  Welt  wandelt  im  Tal  des  

Schattens  des  Todes,  und  nur  die  Jünger  des  Herrn  haben  das  Licht  des  Lebens,  die  

gesegnete  Wahrheit  der  Erlösung  und  der  vollständigen  Wiederherstellung  –  die  frohe  Botschaft  von  Großem

DAS  LICHT  DER  WELT.

51

Machine Translated by Google



Freude  für  alle  Menschen.  „Lass  dein  Licht  leuchten“,  sagt  der  Meister.  Lass  es  
den  Albtraum  vertreiben,  der  so  viele  Geister  verfolgt  –  von  einem  teuflischen  
und  allmächtigen  Gott,  dessen  Absicht  [R1494:Seite  27]  darin  besteht,  fast  seine  
gesamte  intelligente  Schöpfung  auf  ewig  zu  quälen  und  brennend,  damit  seine  
gnädigen  Strahlen  so  weit  wie  möglich  durch  die  Dunkelheit  der  Unwissenheit  
und  des  Aberglaubens  reichen.  Und  Gott  sei  Dank,  die  Zeit  naht  und  ist  nicht  
mehr  fern,  in  der  alle  Lichtträger  zu  Macht  und  großer  Herrlichkeit  erhoben  
werden;  denn  es  steht  geschrieben  „ Dann  werden  die  Gerechten  leuchten  vor  
der  Sonne  im  Reich  ihres  Vaters.“  Und  wenn  diese  himmlische  Stadt,  das  neue  
Jerusalem,  auf  einem  Hügel  [im  Königreich]  errichtet  wird,  kann  sie  nicht  länger  
verborgen  bleiben;  sondern  ihre  Herrlichkeit  wird  die  ganze  Welt  erleuchten.  Lobt  
den  Herrn  für  seine  Söldner  und  Gnade!

FRAU  CTRUSSELL.
====================
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„Dies  schreiben  wir  euch,  damit  eure  Freude  vollkommen  sei.“  –  1.  Johannes  1:4.

O!  Wie  waren  wir  froh,  und  obwohl  wir  immer  noch  die  Gefängnisuniform  eines  kranken  und  

sterbenden  Körpers  tragen  und  immer  noch  innerhalb  der  Gefängnismauer  dieses  gegenwärtigen  

Sterbezustands  verweilen,  freuten  wir  uns  in  der  Hoffnung  auf  den  glorreichen  Tag  der  Freilassung.

Mit  Tränen  der  Dankbarkeit  nehme  ich  die  Gunst  gerne  an;  und  wenn  nichts  mehr  auf  dem  Tisch  

wäre,  könnten  wir  sagen:  „Unser  Kelch  ist  voll.“  Aber  nein:  Es  gibt  noch  mehr,  viel  mehr;  und  während  

ich  meine  Tränen  trockne,  sehe  ich,  dass  neben  diesem  gesegneten  Dokument  noch  ein  anderes  liegt,  

das  allen  Willigen  und  Gehorsamen  die  vollständige  Wiederherstellung  der  Rechte,  Privilegien  und  

Segnungen  garantiert,  die  ursprünglich  unserem  Vater  Adam  gewährt  wurden,  die  er  aber  ursprünglich  

gewährt  hat  vor  langer  Zeit  verwirkt,  nicht  nur  für  ihn  selbst,  sondern  für  alle  seine  Nachkommen.  Darin  

heißt  es:  „Zeiten  der  Erfrischung  [oder  Erneuerung]  werden  aus  der  Gegenwart  des  Herrn  kommen;  und  

er  wird  Jesus  Christus  senden, ...  den  die  Himmel  bis  zu  den  Zeiten  der  Wiederherstellung  aller  Dinge  

bewahren  müssen,  die  Gott  durch  den  Mund  seiner  heiligen  Propheten  seit  Anbeginn  der  Welt  gesprochen  

hat.  (Apostelgeschichte  3:19-21.)  Lobet  den  Herrn!  Ich  rufe  aus;  er  legt  eine  bestimmte  Zeit  fest,  in  der  

die  Segnungen  der  Freiheit  von  Sünde  und  Tod  tatsächlich  verwirklicht  werden  sollen.

----------
VOLLSTÄNDIGKEIT.

Dort,  deutlich  vor  mir  ausgebreitet,  liegt  ein  äußerst  kostbares  Dokument:  Es  ist  meine  Verzeihung,  

versiegelt  mit  dem  kostbaren  Blut  Christi  und  unterzeichnet  vom  großen  Souverän  des  Universums.  Es  

lautet:  „Denn  Gott  hat  die  Welt  geliebt,  die  er  seinen  einziggezeugten  Sohn  gab,  damit  jeder,  der  an  ihn  

glaubt,  nicht  zugrunde  geht,  sondern  ewiges  Leben  hat.“  Und  daran  schließt  sich  diese  nachdrückliche  

Behauptung  an,  die  den  Widerspruch  herausfordert:  „Es  ist  Gott,  der.“  rechtfertigt:  Wer  ist  der,  der  

verurteilt?  (Johannes  3,16;  Röm  8,33,34.)  „Was?“  Ich  rufe:  „Bedeutet  das  mich?  “ Und  du  brauchst  

niemanden,  der  dir  das  sagt.  Hörst  du  nicht?  „Es  ist  Gott,  der  rechtfertigt.  Wer  ist  der,  der  verurteilt?“

[R1494:Seite27]

Freude  kann  als  das  Aufschäumen  oder  Überfließen  wahren  und  wahren  Glücks  betrachtet  werden;  

und  sie  ist  die  gute  Freude  unseres  himmlischen  Vaters,  dass  diese  Kinder  so  voller  Glück  sein  sollen,  

dass  sie  die  ganze  Zeit  über  sprudeln.  Zu  diesem  Zweck  hat  er  einen  Tisch  vor  ihnen  bereitet,  auch  in  

der  Gegenwart  ihrer  Feinde,  und  ihren  Kelch  des  Glücks  voll  gefüllt,  um  überzugehen.  (Psalm  23,5.)  

Diese  Tabelle  der  guten  Dinge  ist  die  kostbare  Wahrheit,  zu  der  wir,  die  wir  arme,  verurteilte  Geschöpfe  

waren,  die  zum  Tode  verurteilt  wurden,  die  aber  aufrichtig  reuig  sind  und  den  Wunsch  haben,  zu  Gott  

zurückzukehren,  gnädig  eingeladen  wurden.

Aber  während  ich  diese  kostbare  Hoffnung  umklammerte  und  festhielt  und  mich  darüber  freute,  erkannte  ich
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Dass  ich  nun  als  Kind  Gottes  anerkannt  werde  und  dass  ich  zu  gegebener  Zeit  entsprechend  

gekleidet  und  gesegnet  werde,  erblickt  mein  Blick  eine  wunderschöne  Karte.  Mit  zitternder  

Hand  und  dem  vagen  Verdacht,  dass  dies  nur  eine  weitere  Botschaft  göttlicher  Liebe  sein  

könnte,  hebe  ich  sie  und  lese:  „Höre,  meine  Tochter,  und  bedenke  und  neige  dein  Ohr;  vergiss  

auch  dein  eigenes  Volk  und  das  Haus  deines  Vaters:  so  wird  der  König  sich  sehr  freuen.“  

denn  du  bist  dein  Herr  und  betest  ihn  an.“  –  Psalm  45:10,11.

Und  während  ich  das  Angebot  gerne  annehme  und  mich  beeile,  mich  auf  die  glorreiche  

Vollendung  vorzubereiten,  finde  ich  auf  diesem  großzügigen  Tisch  ausdrückliche  Anweisungen,  

wie  ich  mich  dazu  bringen  kann,  den  König  in  seiner  Schönheit  zu  sehen  –  wie  ich  in  diesem  

kostbaren  Gewand  seiner  Gerechtigkeit  erscheinen  muss,  das  mich  jetzt  in  seinen  Augen  

schön  macht,  und  dass  ich  darauf  die  „feine  Handarbeit“  (mühevolle  Stickerei)  eines  

tatsächlichen  Rechts  ausarbeiten  kann  Dann  gibt  es  auch  Ermutigungen  zur  Beharrlichkeit  bei  

der  Überwindung  der  Welt,  zur  Treue  bei  der  Vorbereitung  auf  sein  Erscheinen  [R1495:Seite  
28]  und  zur  Wachsamkeit  vor  allen  Fallstricken  nebenbei.

Ach,  sagt  der  inspirierte  Apostel,  der  einige  dieser  Dinge  aufschrieb  und  der  den  Herrn  

sah  und  seine  Lehren  hörte,  als  er  im  Fleisch  wusch:  „Diese  Dinge  schreiben  wir  euch,  damit  

eure  Freude  vollkommen  sei.  Das,  was  wir  gesehen  und  gehört  haben.“

War  jemals  ein  Heiratsantrag  in  zarteren  und  schöneren  Worten  formuliert?  Mit  Erstaunen  

lese  ich  ihn  immer  wieder.  Sicherlich  kann  es  nichts  Geringeres  bedeuten  als  Folgendes:  Ich  

bin  vom  König  der  Könige  eingeladen,  die  Braut  seines  königlichen  Sohnes  zu  werden  –  

seines  einziggezeugten  Sohns  und  Erben  aller  Dinge.  Und  seitdem  bekleidet  mit  dem  

zugeschriebenen  Gewand  seiner  Gerechtigkeit,  das  die  ganze  Ungerechtigkeit  meiner  eigenen  

Gewänder  verbirgt  „Ich  werde  in  den  Augen  des  Königs  wirklich  für  schön  gehalten“,  sagte  

ich,  „so  dass  er  mich  zu  seiner  Braut  machen  möchte  –  wenn  ich  um  seinetwillen  bereit  bin,  

mein  eigenes  Volk  und  das  Haus  meines  Vaters  [Adams]  zu  vergessen  –  die  Welt  als  Ganzes  

mit  all  ihren  Hoffnungen,  Zielen  und  Ambitionen.

[R1494:Seite28]

Dann  gibt  es  eine  Warnung  vor  den  Gefahren  und  Nöten  auf  dem  Weg,  die  meine  Liebe  und  

Treue  durch  mein  treues  Ausharren  beweisen  dürfen.  Und  es  gibt  zahlreiche  

Gnadenversprechen,  die  für  jede  Zeit  der  Not  ausreichen  Teilhaber  mit  ihm  an  der  göttlichen  

Natur.  (2.  Petr.

1:4.)  Dann  gibt  es  kostbare  Geheimnisse  für  die,  die  Gott  auserwählt  hat  –  in  Bezug  auf  die  

Zeit,  die  Art  und  Weise  und  die  Umstände  usw.  des  Erscheinens  des  Herrn  und  auf  die  

Herrlichkeit  und  Ehre  und  den  Segen  des  kommenden  Erbes  und  die  gesegnete  Mission  des  

kommenden  Königreichs.  Ach!  Wahrlich,  Herr,  „du  hast  einen  Tisch  vor  mir  bereitet  in  der  

Gegenwart  meiner  Feinde:  Mein  Kelch  läuft  über,  „ Und  ich  freue  mich  mit  unaussprechlicher  

Freude  und  voller  Herrlichkeit.
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Wir  verkünden  euch,  dass  ihr  auch  Gemeinschaft  mit  uns  habt  (Miterben  
derselben  Verheißungen);  und  wahrlich,  eure  Gemeinschaft  ist  mit  dem  
Vater  und  mit  seinem  Sohn  Jesus  Christus.“  (1.  Johannes  1,4,3.)  Welch  
eine  Herablassung  seitens  des  göttlichen  Vaters  und  Sohnes  und  was  für  
eine  Gunst  uns  gegenüber!  in  der  Erde.

„Dies  also“,  sagt  der  Apostel,  „ist  die  Botschaft,  die  wir  von  ihm  gehört  
haben  und  euch  verkünden,  dass  Gott  kein  Licht  hat  und  in  ihm  überhaupt  
keine  Dunkelheit  herrscht.“

Und  da  in  Gott  keine  Dunkelheit  existiert  und  er  versprochen  hat,  uns  ständig  durch  seinen  

Geist  durch  sein  Wort  zu  führen,  können  wir  nicht  in  der  Dunkelheit  wandeln,  solange  wir  

seiner  Führung  folgen.  Und  indem  wir  seiner  Führung  folgen  und  auf  seine  Stimme  hören  

und  unsere  Wünsche  und  unsere  Dankbarkeit  und  Liebe  im  Gebet  kundtun,  das  er  

versprochen  hat,  immer  zu  hören  und  zu  beachten,  haben  wir  eine  liebevolle  Gemeinschaft  

mit  ihm  und  mit  seinem  lieben  Sohn,  unserem  Herrn  Jesus  Und  nicht  nur  das,  sondern  wir  

haben  auch  eine  liebevolle  Gemeinschaft  mit  allen  Heiligen,  die  treu  auf  dem  gleichen  Weg  unterwegs  sind.

Aber  haltet  fest:  Es  mag  einige  geben,  die  diese  Ehre  unwürdig  beanspruchen,  während  

sie  in  Wirklichkeit  keinen  Anteil  oder  Anteil  an  der  Sache  haben.  Die  einzigen  Bedingungen,  

unter  denen  wir  diese  kostbaren  Versprechen  beanspruchen  können,  sind  Glaube  und  

Gehorsam.  Und  wenn  wir  immer  noch  auf  das  vollendete  Erlösungswerk  Christi  vertrauen  und  

der  himmlischen  Berufung  gehorchen,  wandeln  wir  im  Licht  der  Versprechen  und  Anweisungen  Gottes.

„Wenn  wir  sagen,  dass  wir  Gemeinschaft  mit  ihm  haben  und  in  der  Dunkelheit  wandeln  [entgegen  

seiner  Wahrheit  wandeln],  dann  [denn  Gott  führt  seine  Kinder  nicht  auf  diese  Weise]  und  nicht  die  

Wahrheit  tun.“  Ah,  da  ist  das  Problem.  Wenn  irgendjemand  in  der  Dunkelheit  [von  der  Wahrheit  weg  

und  in  Richtung  Irrtum]  wandelt,  dann  ist  das  nicht  Gottes  Schuld,  sondern  seine  eigene,  weil  er  der  

Wahrheit  nicht  gehorcht.  Geliebte,  lasst  uns  im  Licht  wandeln.
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Es  ist  meine  christliche  Pflicht,  keinem  Anliegen  nachzugeben,  das  den  Heiden  lehren  könnte,  dass  ihre  
Väter  in  die  Hölle  gegangen  seien.

----------

====================

Dass  Gott  nicht  liebt,  ist  eine  gute  Nachricht,  aber  die  Männer,  die  einen  Moloch  über  die  
Heiden  schleppen  und  die  Tiere,  die  ihn  schleppen,  füttern  wollen,  machen  es  zu  altem  Zeug.

EINIGE  KONGREGATIONALISTEN  ERWACHEN.

Ein  anwesender  Herr,  Dr.  Raymond,  der  sich  bei  diesem  Treffen  zu  diesem  Thema  
äußerte,  brachte  seine  Überzeugungen  sehr  energisch  zum  Ausdruck.  Wie  in  der  New  York  
Tribune  berichtet,  

sagte  er:  „Ich  bin  es  leid,  zum  American  Board  zu  gehen,  um  Missionare  zu  unterstützen,  
die  durch  und  durch  an  die  verdammte  Nation  der  Heiden  glauben,  und  diese  verdammte  
Ketzerei,  dass  Gott  die  Heiden  nicht  liebt.  Ich  bin  müde  davon.“  Ganzer  erbärmlicher  
Schwindel,  und  ich  werde  keinen  Cent  dafür  geben,  die  Nachricht  von  der  Verdammnis  zu  
verbreiten.  Ich  werde  nicht  zulassen,  dass  die  verdammende  Lehre  durch  mein  Geld  verbreitet  wird.

[R1495:Seite24]

Ein  Beweis  dafür,  dass  die  öffentliche  Meinung  zum  Thema  der  ewigen  Qual  gewachsen  
ist,  wurde  kürzlich  in  der  Plymouth  Church  in  Brooklyn  erbracht,  deren  ehemaliger  Pastor  
Henry  Ward  Beecher  war  auf  ausdrücklichen  Wunsch  der  Mitwirkenden;  aber  dass  
stattdessen  alle  zu  einem  Missionar  in  Japan  werden  sollten,  von  dem  bekannt  ist,  dass  er  
Ansichten  gegen  die  ewige  Qual  vertritt.  Dieser  Antrag  wurde  vom  jetzigen  Pastor  gestellt,  
und  nur  eine  Person  stimmte  dagegen  –  ein  Mr.  Bliss,  dessen  Namen  seine  Gelassenheit  
und  Freude  verdeutlichen,  obwohl  alle  anderen  dieser  Rasse  in  Qual  waren.
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Wenn  ich  im  Turm  des  wandernden  Bruders  lese,  sage  ich  dir,  mein  lieber  Bruder,  es  
hat  mich  hart  getroffen.  Ich  liebe  den  lieben  Erlöser,  aber  ich  fühle  mich  oft  kalt  und  
distanziert,  dass  ich  verstoßen  werde  zu  überwinden,  aber  es  scheint,  dass  ich  es  nicht  
kann.  Ich  spüre  die  ganze  Zeit,  dass  mir  etwas  sagt:  „Du  brauchst  eine  Sinnesänderung.“  
Und  je  mehr  ich  versuche,  Gutes  zu  tun  und  zu  sein,  desto  mehr  Böses  ist  bei  mir.  Oh,  wie  
gerne  würde  ich  mich  frei  und  frei  von  diesem  Gefühl  fühlen,  das  mich  beunruhigt!

Mit  freundlichen  Grüßen,  M.B__________.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Wie  du  weißt,  bin  ich  an  Wochentagen  mit  der  Prüfung  
von  Eigentumsrechten  beschäftigt,  und  hieraus  beziehe  ich  [R1496:Seite  31]  mein  
einziges  Einkommen.  Ich  hatte  schon  lange  den  Wunsch,  in  die  Reihen  der  Kolporteure  
aufgenommen  zu  werden,  aber  die  Umstände  haben  mich  daran  gehindert,  und  ich  musste  
auf  die  Fälligkeit  des  Herrn  warten  Ich  habe  jetzt  geöffnet,  denn  ich  hatte  die  Möglichkeit,  
eine  Vereinbarung  zu  treffen,  die  es  mir  ermöglicht,  drei  Tage  pro  Woche  für  die  Verbreitung  
der  Wahrheit  zu  nutzen  und  die  anderen  drei  Tage  der  Arbeit  zu  widmen.  Dies  wird  eine  
beträchtliche  Reduzierung  meines  Einkommens  aus  der  letztgenannten  Quelle  mit  sich  
bringen,  aber  ich  habe  keinen  Zweifel  daran,  dass  der  Herr  für  ausreichende  Ausgaben  
sorgen  wird.  Beten  Sie,  dass  ich  immer  von  ihm  gemäß  seinem  Willen  verwendet  werden  möge.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  habe  das  Angebot  aus  freiem  Willen  oder  die  „guten  Hoffnungen“,  die  

mir  letztes  Jahr  geschickt  wurden,  nicht  unterschrieben,  weil  ich  nicht  so  viel  versprechen  konnte,  wie  ich  für  

die  Sache  gerne  hätte;  aber  da  ich  jede  Woche  ein  wenig  zurückgelegt  habe,  schicke  ich  es  dir  heute  und  

werde  den  gleichen  Plan  für  das  nächste  Jahr  fortsetzen,  nur  in  der  Hoffnung,  es  besser  zu  machen.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  EARNESTWORKERN.

Pennsylvania.

New  York.

----------

[R1496:Seite30]

[Seite30]

Die  Arbeit  in  New  York  schreitet  sehr  zufriedenstellend  voran,  und  das  Interesse  an  
der  jetzt  fälligen  Wahrheit  wächst  sehr  deutlich.  Ich  wünsche  Ihnen,  Schwester  Russel,  
und  alle  lieben  Mitglieder  des  Leibes  in  Allegh,  ein  frohes  neues  Jahr  der  Freude  und  des  
Friedens  in  Christus.  Ich  bleibe  Ihr  in  ihm,  ECM__________.

[R1496:Seite30]
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Maryland.

Der  folgende  Brief  bezieht  sich  auf:--  
West  Virginia.

Aber  wie  schwer  ist  es,  die  Menschen  dazu  zu  bringen,  sich  von  den  Glaubensbekenntnissen  

ihrer  verschiedenen  Kirchen  abzuwenden,  die  sie  in  alten  Gleisen  halten,  während  das  Licht  immer  

mehr  bis  zum  vollkommenen  Tag  scheint .  Ich  habe  noch  nicht  gehört,  was  mein  Vater  über  den  

„Plan  der  Zeitalter“  denkt.  Ich  erwarte,  ihn  bald  zu  treffen.  Ich  bin  darauf  bedacht,  mir  davon  ein  Bild  

zu  machen,  und  wenn  er  nicht  überzeugt  ist,  möchte  ich  ihm  die  Wahrheit  beweisen.  Ich  würde  dich  

gerne  sehen  und  mit  dir  reden.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  lege  einen  Brief  bei,  der  ein  Beweis  dafür  ist,  

dass  die  gute  Arbeit  ruhig,  aber  sicher  voranschreitet.  Der  Autor  ist  einer  von  sechs,  die  
sich  durch  Bruder  Benner  dafür  interessiert  haben,  der  selbst  erst  seit  etwa  zwölf  
Monaten  das  Licht  erblickt  hat  Ohrenzuhören.

F.Benner,  Esq.,  Lieber  Bruder:  –  Ich  habe  das  Paket  mit  den  Traktaten  erhalten,  
wofür  ich  vielen  Dank  annehme  Ich  interessiere  mich  sehr  für  dieses  neue  Licht,  das  
entstanden  ist,  und  hoffe  und  glaube,  dass  es  zu  Gottes  „bestimmter  Zeit“  in  die  ganze  
Welt  ausgestrahlt  wird.

Mit  den  besten  Wünschen  für  dich  und  deine  Familie  verbleibe  ich  im  Glauben,

Es  gibt  zwar  viele  unserer  Brüder  und  Schwestern,  die  ihre  ganze  Zeit  für  dieses  
große  Werk  aufwenden,  aber  es  gibt  auch  viele  von  uns,  die  in  der  Lage  sind,  nicht  ihre  
ganze  Zeit  zu  geben,  aber  dennoch  alle  etwas  tun  und  so  der  Sache  weiterhelfen  können  
–  vor  allem,  weil  wir  wissen,  dass  der  „Erntetag“  schnell  vergeht  und  die  Nacht  der  
Verwirrung  und  des  Ärgers  naht,  in  der  niemand  arbeiten  kann.  Es  wird  bald  überflüssig  
sein,  an  der  guten  Arbeit  teilzuhaben;  und  da  wir  die  Zeit  kennen,  „ist  es  höchste  Zeit,  
aus  dem  Schlaf  zu  erwachen;  denn  jetzt  ist  unsere  Erlösung  näher  als  damals,  als  wir  
zum  ersten  Mal  geglaubt  haben.  (Römer  13,11.12.)  Ja,  lasst  uns  denen  beistehen,  die  
bereit  sind,  die  Werke  der  Finsternis  (falsche  Lehren)  abzuwerfen,  und  ihnen  helfen,  die  
Rüstung  des  Lichts  (Wahrheit)  anzulegen,  über  die  wir  uns  gefreut  haben  und  die  es  uns  
ermöglichen  wird,  in  diesem  bösen  Tag  zu  bestehen.

[Seite31]

Mit  freundlichen  Grüßen  an  Sie  selbst  und  an  Schwester  Russell  und  an  alle,  die  die  

Wahrheit  lieben,  Ihr  Bruder  im  Dienst,  H.  WEBER.
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Ich  versuche,  meinen  christlichen  Freund  dazu  zu  bewegen,  den  Millennial  Dawn  
vorzulesen,  und  einige  von  ihnen  scheinen  in  den  Geist  der  Bücher  einzudringen,  während  
andere  sie  nach  dem  Lesen,  bis  irgendein  Aberglaube  entlarvt  wird,  mit  einer  abfälligen  
Bemerkung  erwidern.  und  machte  auf  einige  der  großen  Fehler  aufmerksam,  die  ehrliche  
Seelen  belasten  und  ihre  Gebete  behindern.  Einige  wirkten  nachdenklich,  aber  Ungläubigkeit  
war  auf  den  meisten  Gesichtern  zu  erkennen.  Meine  Seele  liebt  und  ruht  auf  den  herrlichen  
Wahrheiten,  die  unser  Herr  verkündet,  und  dass  dieser  Versiegelungsprozess  im  Gange  ist.

[R1496:Seite31]

Möge  der  Segen  Gottes  Sie  und  Ihre  Kolporteure  begleiten,  ist  das  Gebet  von

Ich  habe  keine  Sprache,  um  die  Schönheit  und  Erhabenheit  der  Wahrheit  zu  
beschreiben,  die  jetzt  zum  Vorschein  kommt,  und  ich  hoffe,  in  diesem  Sommer  etwas  tun  
zu  können,  um  die  Arbeit  der  TOWERTRACTSOCIETY  zu  unterstützen.  Gott  segnet  
meinen  Geist  sehr,  während  die  weltlichen  Dinge  umsonst  leiden.  Gepriesen  sei  sein  Name!

[R1496:Seite32]

----------

Es  ist  gut  für  uns,  denk  daran,  lieber  Bruder,  dass  Milch  für  die  Kleinen  und  kräftiges  

Fleisch  für  die  Großen  ist,  wie  der  Apostel  es  zum  Ausdruck  bringt.  (Hebräer  5:12-14.)  War  

das  nicht  ein  schönes  „starkes  Fleisch“  für  Ihre  neu  interessierten  Freunde,  wenn  Sie  ihnen  

die  Gegenwart  des  Herrn  und  die  gerade  laufende  Ernte  mitteilen?  Ich  schlage  vor,  dass  die  

einfacheren  Formen  der  Wahrheit  zuerst  gegeben  werden  und  die  „Tiefen“  des  göttlichen  

Plans,  wenn  Ihre  Zuhörer  Interesse  und  Kapazität  für  sie  entwickeln.  Dies  wird  im  Anschluss  daran  geschehen

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Die  Ankunft  des  TURMS  hat  mich  daran  erinnert,  

dir  den  Dollar  für  das  Jahr  1993  vorzulegen,  denn  ich  sollte  traurig  sein,  ohne  die  gesunde  
Nahrung,  die  er  gibt.  Noch  nie  in  der  Erfahrung  eines  fast  halben  Jahrhunderts  haben  solch  
gesegnete  Ansichten  von  Gottes  großen  und  erhabenen  Plänen  meine  Seele  so  mit  Freude  
erfüllt.  Ich  habe  „Theologie“  studiert  und  1858  meinen  Abschluss  gemacht;  und  jetzt  blicke  
ich  auf  diese  Jahre  zurück  Ich  scheine  sehr  unrentabel  ausgegeben  zu  sein.  Oh,  was  für  
ein  Durcheinander,  das  meine  Seele  aus  der  Institution  mitgebracht  hat!  die  Tatsache  der  
Unwürdigkeit  Aber  unser  gesegneter  Herr  ist  würdig,  und  durch  seine  Verdienste  ruft  er  
Kinder  und  Erben  hervor.  Gott  geht  sehr  zärtlich  mit  mir  und  mir  um.

WMWATKINS.

Dein  Bruder  in  Christus,  WFEATON.

Maine.
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Vorbild  des  großen  Lehrers,  der  den  Plan  Gottes  erst  verkündete,  als  er  „zur  rechten  Zeit  Fleisch  

wurde“,  und  der  einst  zu  seinen  Jüngern  sagte:  „Ich  habe  euch  viel  zu  sagen,  aber  ihr  könnt  es  

jetzt  nicht  ertragen.“  Es  wird  auch  sein,  seinen  Anweisungen  zu  gehorchen,  „weise  Schlangen,  

aber  harmlos  wie  Tauben“  zu  sein.

Als  nächstes  zeigen  Sie  Ihren  Zuhörern,  was  die  Heilige  Schrift  über  den  Auferstehungsleib  

unseres  Herrn  und  die  Art  und  Weise  seines  zweiten  Kommens  sagt  –  dass  er  kein  menschliches  

Wesen  sein  wird,  sondern  ein  Geistwesen;  dass  Fleisch  und  Blut  keinen  Anteil  an  dem  geistigen  

Königreich  haben,  dessen  Haupt  er  ist;  und  dass  sogar  die  Heiligen  „von  sterblich  zu  unsterblich,  

von  tierischen  Körpern  zu  geistigen  Körpern  verwandelt  werden  müssen  “ ,  bevor  wir  wie  er  sein  

können  seht  ihn.  (1.  Johannes  3:2.)  Bis  alle  diese  Punkte  mit  ihren  biblischen  Beweisen  Wenn  

Ihre  Zuhörer  klar  erkannt  haben,  ob  sie  bereit  sind,  wertschätzend  alles  über  die  Parusie  

(Gegenwart)  des  Herrn  und  die  gerade  laufende  Erntearbeit  zu  hören  –  und  dies  kann  Tage,  

Wochen  oder  Monate  dauern,  je  nach  der  Aufnahmebereitschaft  des  Schülers  und  seiner  

bisherigen  Vertrautheit  mit  dem  Wort  Gottes.

Als  nächstes  werden  Ihre  Zuhörer  darauf  vorbereitet,  die  „hohe  Berufung“  des  Evangeliums  

zu  erfahren,  und  zwar  auf  dem  „engen  Weg“  der  selbstverleugnenden  Aufopferung,  um  

gemeinsam  mit  Christi  das  tausendjährige  Königreich  zu  erben,  das  nach  Gottes  Anordnung  
„alle  Familien  auf  der  Erde  segnen“  soll.

Der  Teil  des  Plans,  der  am  besten  darauf  ausgelegt  ist,  die  Zinsen  eines  irrtumsblinden  

Kindes  Gottes  zu  stoppen,  wird  die  Grundlage  sein  –  das  „Lösegeld  für  alle“.  Er  hat  das  Opfer  

unseres  Herrn  als  Lösegeld  nur  für  die  Kirche  anerkannt .  Zeigen  Sie  ihm,  dass  es  für  ALLE  

bestimmt  war  und  dass  es  allen  zur  gegebenen  Zeit  Gottes  bezeugt  werden  muss.  (1.  Tim.  

2,4-6 )  die  damit  einhergehenden  Segnungen.

Allerdings  ist  es  im  Allgemeinen  am  besten,  die  Aufmerksamkeit  auf  die  Lektüre  zu  lenken,  

die  sich  auf  den  Plan  bezieht,  wie  zum  Beispiel  auf  die  aufeinanderfolgenden  Bände  von  

MILLENNIALDAWN.  Nachdem  sie  sorgfältig  gelesen  haben,  besprechen  Sie  die  Themen  und  

helfen  Sie  ihnen  dabei,  etwaige  Teile,  die  sie  missverstanden  oder  nicht  klar  erkannt  haben,  auszugleichen.

Jeder,  der  in  irgendeiner  Funktion  zu  lehren  versucht,  vertritt  den  Herrn,  das  Haupt  und  den  

Lehrer  seines  Körpers,  der  Kirche,  und  sollte  sich  als  solcher  Vertreter  seiner  Verantwortung  

bewusst  sein  und  ständig  nach  göttlicher  Weisheit  streben,  damit  er  als  Orakel  Gottes  sprechen  

kann.  „Gott,  lieber  Bruder,  und  Gott  segne  dich!  Lingoftheswordofthespirit  --theTruth.--  

HERAUSGEBER.
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SPEZIELLE  ARTIKEL  FÜR  REGELMÄßIGE  LESER.

----------

----------

EXTRAKOPIE  VON  DIESER  AUSGABE.

[Seite34]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

----------

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Im  Vorgriff  darauf,  dass  Ihre  Leser  möglicherweise  Textkopien  dieser  doppelten  Nummer  für  

Freunde  wünschen,  haben  wir  eine  größere  Menge  als  üblich  veröffentlicht  und  stellen  unseren  

Lesern  zusätzliche  Kopien  zum  halben  Preis  zur  Verfügung,  nämlich  fünf  Cent  pro  Exemplar.  

Wenn  gewünscht,  senden  wir  sie  für  Sie  direkt  an  Ihre  Freunde.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

DAS  FRÜHLINGSTREFFEN.

----------

----------

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

In  unserer  letzten  Ausgabe  haben  wir  angekündigt,  dass  das  Gedenkmahl  des  Herrn,  das  an  

seinen  Tod  erinnert,  an  seinem  diesjährigen  Jahrestag  wie  üblich  von  der  Kirche  Allegheny,  in  

Bible  Housechapel,  Archstreet,  am  Donnerstagabend,  dem  30.  März,  um  19:30  Uhr  gefeiert  wird  

ary ,  und  die  dem  Herrn  in  Gedanken,  Worten  und  Taten  geweiht  sind ,  werden  herzlich  willkommen  

geheißen.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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Die  Vorkehrungen  für  den  Chicagoer  Kongress  werden  für  einen  Termin  getroffen,  der  

voraussichtlich  nicht  weit  vom  1.  September  entfernt  sein  wird,  und  werden  es  den  Teilnehmern  

ermöglichen,  ein  paar  Tage  mit  dem  Bibelstudium  zu  verbringen,  mit  gewinnbringenden  Pausen,  

in  denen  sie  einige  wertvolle  Lektionen  lernen  können,  indem  sie  einige  der  wunderbaren  

Erfindungen  dieser  wunderbaren  Ära  zur  Kenntnis  nehmen,  die  der  Herr  als  „den  Tag  seiner  

Vorbereitung“  bezeichnet  –  als  Vorbereitung  auf  die  Segnung  der  Welt  unter  der  tausendjährigen  

Herrschaft  der  Gerechtigkeit  und  Gerechtigkeit  Liebe.

Dieser  Großteil  der  Mitteilung  wurde  bestätigt  und  wiederholt;  aber  die  Mitteilung,  dass  im  

Zusammenhang  mit  dieser  Gedenkstätte  eine  Generalversammlung  zum  Bibelstudium  stattfinden  

würde,  wurde  hiermit  abgesagt.

Wir  vertrauen  darauf,  dass  unsere  Entscheidung  allen  unseren  Lesern  gefallen  wird.

Eine  oder  zwei  Schwestern,  die  Kinder  haben,  die  auf  ihre  Unterstützung  angewiesen  sind,  

schreiben,  dass  sie  wahrscheinlich  besser  für  sie  sorgen  könnten,  wenn  sie  im  Kolporteurwerk  

wären,  als  sie  es  jetzt  tun  können  –  und  dass  sie  außerdem  das  Privileg  haben,  ihre  Zeit  und  Kraft  

für  den  gesegneten  Dienst  zu  nutzen,  dem  hungernden  Volk  des  Herrn  geistige  Nahrung  zu  

bringen.

----------

Wir  kamen  zu  dem  Schluss,  dass  die  Ausflugspreise  von  allen  Teilen  nach  Chicago  im  Sommer  

sehr  günstig  sein  werden  (besonders  im  August  und  September)  und  dass  eine  größere  Anzahl  von  

Ausflügen  durch  die  Durchführung  einer  Generalversammlung  dort  erreicht  werden  könnte,  und  dann,  

als  hier,  in  diesem  Jahr,  schrieben  wir  den  Eisenbahnleuten  entsprechend  und  lehnten  das  

uneingeschränkte  Angebot  von  Ausflugspreisen  nach  Allegh  in  diesem  Frühjahr  ab.

CHRISTIANHOME-SCHOOLSWANTED.

Wenn  einer  der  Mütter  „dieser  Art“  in  den  Sinn  kommt,  dass  sie  ein  solches  Zuhause  anbieten  

möchte,  soll  sie  vor  dem  Anbieten  sorgfältig  prüfen,  ob  die  Bedingungen  ihres  Zuhauses  

angemessen  sind  und  ob  der  Einfluss  anderer  Familienmitglieder  vorhanden  ist

In  diesem  Jahr  wurden  wir  gebeten,  die  Kosten  eines  Eisenbahnagenten  zu  bezahlen  –  elf  Dollar  

für  den  ersten  Tag  und  jeweils  sechs  Dollar  für  die  folgenden  Tage  –,  um  die  Anzahl  der  Besucher  

zu  überwachen  und  alle  zurückgegebenen,  ermäßigten  Fahrkarten  zu  bestätigen  Schlauch  

angegeben  –  Kilometerstand  usw.

[R1498:Seite34]

Unser  Antrag  auf  Ausflugstarife  bei  der  Eisenbahn  stieß  von  Jahr  zu  Jahr  auf  zunehmende  

Einwände  und  Einschränkungen,  die  zu  einer  Belastung  wurden.

Es  stellt  sich  die  Frage:  Sind  andere  Ordensleute  in  der  Lage,  sich  nicht  mehr  an  der  

öffentlichen  Arbeit  zu  beteiligen,  aber  wer  könnte  sich  daran  beteiligen,  indem  sie  sich  um  solche  

Kinder  kümmern?  Die  betreffenden  Mütter  könnten  es  sich  nicht  leisten,  große  Beträge  für  die  

Unterbringung  usw.  zu  zahlen,  könnten  aber  etwas  bezahlen.
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Diese  Lektion  scheint  die  Beschreibung  des  Apostels  zu  verstärken  und  zu  veranschaulichen

----------

Es  wäre  günstig,  ob  sie  sich  nicht  nur  um  die  körperliche,  sondern  auch  um  die  moralische  
Gesundheit  der  Anvertrauten  kümmern  würde.  Dann  mögen  alle,  die  glauben,  dass  sie  
ihren  Weg  klar  sehen,  uns  ihre  Dienste  anbieten,  mit  uns  korrespondieren.

[R1498:Seite62]

====================

WIEDERAUFBAU  DER  MAUER  VON  JERUSALEM.
----------

r1498  BAND  XIV.  1.  UND  15.  FEBRUAR  1893.  –  DOPPELNUMMER.  NR.  
3  &  4.

====================

I.QUAR.,  LEKTIONVIII.,  19.  FEBRUAR,  NEH.4:9-23.

[Seite62]

Goldener  Text  –  „Wir  beteten  zu  Gott  und  richteten  Wache  gegen  sie.“  –  
Neh.  4:9.

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

In  unserer  letzten  Lektion  sahen  wir  die  Ernsthaftigkeit  Nehemias  und  
bemerkten  seinen  Appell  an  die  rechte  Seite  um  Führung  und  Hilfe.  Sein  
Appell  an  Artaxerxes  wurde  vom  Herrn  gesegnet  –  sein  Sprayer  wurde  
beantwortet  Er  hatte  den  Eifer  für  den  Fall  des  Volkes  geweckt,  und  die  
Arbeit  am  Wiederaufbau  der  Mauer  war  an  dem  Punkt,  an  dem  diese  Lektion  
beginnt,  schon  weit  fortgeschritten  -  arbeiteten  mit  ihm  zusammen,  um  ihre  
Aufmerksamkeit  zwischen  Aufbau  und  Verteidigung  aufzuteilen.  Ihre  Gegner  
wurden  durch  „falsche  Brüder“  gestärkt,  „Juden  aus  dem  umliegenden  Land,  
deren  Interesse  und  Sympathien  bei  diesen  anderen  Völkern  lagen,  die  alles  
Mögliche  versuchten,  um  die  Arbeiter  zu  entmutigen  und  die  Arbeit  zu  
stoppen.  Aber  indem  sie  wachten,  beteten  und  arbeiteten,  hatten  sie  Erfolg.“

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

–  INTERNATIONALE.
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[R1498:Seite63]

Goldener  Text  –  „Öffne  deine  Augen,  damit  ich  wundersame  Dinge  erblicke.“

I.QUAR.,LESSONIX.,26.  FEBRUAR,  NEH.8:1-12.

Es  gibt  keine  Möglichkeit,  den  Kampf  zu  vermeiden,  wenn  Sie  mit  der  Charakterbildung  fortfahren  

möchten.  Jeder  muss  mindestens  das  tun,  was  dieses  Band  getan  hat  –  das  heißt,  die  Rüstung  anlegen  

und  wachen  und  beten  und  bauen.

Der  Bau  der  Mauer,  der  Widerstand  gegen  Feinde  und  Verwandte  und  sogenannte  Freunde  

und  die  Notwendigkeit  des  Kämpfens  sowie  des  Bauens  sind  ein  gutes  Beispiel  für  die  Erfahrung  

der  Sünder,  die  sich  von  der  Sünde  zur  Gerechtigkeit  bekehren.  Sie  finden  die  Tore  und  Festungen  

ihrer  Natur  schwach  und  kaputt.  (wie  im  oben  genannten  Fall)  und  wenn  diese  nicht  gestürzt  

werden  können,  wird  die  Gute-Resolution-Gewalt  eingesetzt.

Während  die  aus  Babylon  zurückgekehrten  israelischen  Eliten  durch  die  Lektüre  und  das  

Verständnis  des  „Gesetzes  des  Mose“  gesegnet  wurden,  werden  noch  mehr  diejenigen,  die  jetzt  

zum  Herrn  zurückkehren,  aus  der  Knechtschaft  von  „Babylon,  der  Großen,  der  Mutter  der  Huren“  

(Offenbarung  17:1-6 ),  durch  eine  völlige  Wertschätzung  des  göttlichen  Gesetzes,  der  Liebe,  die  

dem  Haus  der  Söhne  gewährt  wird,  zutiefst  gesegnet.  Sie  lernen,  dass  Gottes  Gesetz  aus  dem  

Wesen  seiner  eigenen  Natur  besteht  und  dass  dieser  Umgang  mit  seinen  Geschöpfen  auf  den  

Linien  dieses  Gesetzes  steht;  denn  Gott  liebt  nicht,  und  Liebe  tut  seinem  Nächsten  nichts  Böses.  

Und  indem  sie  das  gesamte  Wort  Gottes  erforschen,  das  im  weiteren  Sinne  Gottes  Gesetz  ist,  

lernen  seine  treuen  Anhänger,  dass  Gottes  Pläne,  wie  sie  dargelegt  sind,  alle  Pläne  der  Liebe  und  

Gerechtigkeit  sind  –  Liebe  für  diejenigen,  die  Gerechtigkeit  lieben  und  eine  gerechte  Vergeltung  für  die  ewige  Zerstörung

----------

Wahrer  christlicher  Kurs:  „Nicht  träge  im  Geschäft,  glühender  Geist,  der  dem  Herrn  dient.“  Es  wäre  

für  viele  von  Gottes  Volk  heute  wertvoll  und  würde  sie  dazu  befähigen,  zu  beschließen,  dass  sie  

von  nun  an,  wie  Nehemia,  mit  ihrer  Macht  tun  würden,  was  ihre  Hände  zu  tun  finden.

Mit  dem  Gesetz,  wo  erwähnt,  sind  die  Schriften  Moses  gemeint.  Der  Gesetzesbund  wurde  mit  

den  israelischen  Eliten  am  Sinai  geschlossen,  und  die  Grundlage  dafür  waren  die  Zehn  Gebote,  

die  in  die  beiden  steinernen  Tafeln  eingraviert  waren,  die  ihnen  überliefert  wurden.  Wie  zuvor  

gezeigt  wurde,  war  das  nicht  die  vollständigste  mögliche  Aussage  des  göttlichen  Willens,  sondern  

eine  vorläufige  Vereinbarung,  die  so  weit  wie  möglich  an  den  erniedrigten  Zustand  Israels  

angepasst  war.  Das  war  es  Als  die  Zeit  kam,  dem  Haus  der  Söhne,  „seinem  eigenen  Haus“,  das  

göttliche  Gesetz  zum  Ausdruck  zu  bringen,  drückte  unser  Herr  die  Angelegenheit  nicht  nur  

prägnanter,  sondern  auch  genauer  aus,  im  vollkommenen  Gesetz  der  Liebe.

DAS  GESETZ  LESEN.

deines  Gesetzes.“  –  Psalm  119:18.
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im  zweiten  Tod  für  alle  anderen  –  eine  vollständige  Versorgung  für  alle,  um  zu  dieser  zweiten  

Prüfung  auf  Lebenszeit  zu  kommen,  durch  Christus,  unseren  Herrn,  der  alle  von  der  
Verurteilung  Adams  erlöst  hat,  das  Ergebnis  der  ersten  Prüfung.  –  1.  Korinther  15:21,22.

I.  QUAR.,  LEKTION  X.,  5.  MÄRZ,  NEH.  13:15-22.

Gemäß  diesem  Neuen  Bund  werden  alle,  die  die  durch  Christus  bereitgestellte  Erlösung  
annehmen  und  eine  Gesinnung  oder  einen  Geist  im  Einklang  mit  Gottes  vollkommenem  
Gesetz  der  Liebe  haben,  von  Gott  als  lebenswert  angesehen,  ungeachtet  der  Unfähigkeit  
ihrer  gefallenen,  unvollkommenen  menschlichen  Natur,  diesen  Geist  oder  diese  
Gesinnung  vollständig  zum  Ausdruck  zu  bringen  Die  Bereitschaft  unserer  Geister,  sich  
dem  vollkommenen  Willen  oder  Gesetz  Gottes  anzupassen,  wird  durch  die  Tatsache  
gesichert  und  ermöglicht,  dass  Christus  für  uns  gestorben  ist,  um  uns  vom  Fluch  des  
Gesetzes  zu  befreien  oder  in  Eden  befehlen.  Und  die  Auferstehung  unseres  Herrn  wurde  

zu  unserer  Gewissheit,  dass  sein  Opfer  annehmbar  ist  und  dass  er  zu  gegebener  Zeit  
der  Erlöser  sein  wird,  der  fällt  und  ihm  gehorcht ,  aus  der  Knechtschaft  der  Sünde  sowie  
aus  dem  Tod,  seiner  Strafe.

----------

Dieser  „Neue  Bund“  schreibt  im  Gegensatz  zum  Gesetzesbund  nicht  vor,  dass  wir,  
um  uns  als  würdig  des  ewigen  Lebens  zu  erweisen,  nicht  töten,  noch  stehlen  oder  
falsches  Zeugnis  ablegen  sollen,  noch  dass  wir  diesen  Siebentag  als  Sabbat,  Ruhetag  
von  der  Arbeit  usw.  usw.  halten  müssen.  Wir  müssen  dem  „Gesetz  des  Geistes  des  
Lebens“  folgen  –  dem  Gesetz  der  Liebe  –  der  höchsten  Liebe  zu  Gott  und  der  Liebe  zum  
Nächsten  zu  uns  selbst.  (Joh.  15:12-14;  1.  Joh.  3:23,24;  Röm.  8:2;  Jak.  2:8;  Gal.  6:2;  
5:14;  Hebr.  8:10;  10:16;  Jak.  1:  25.)

Während  wir  aus  diesem  Geschichtsfetzen  den  würdigen  Eifer  Nehemias  für  die  
Einhaltung  des  Sabbattages  durch  Israel  erfahren,  ist  es  gemäß  dem  Gesetz  des  Mose  
–  der  vorläufigen  Aussage  des  Gesetzes  Gottes  –  notwendig,  daran  zu  denken,  dass  wir  
in  einer  anderen  Evangeliumszeit  leben.  Die  Juden  oder  der  Gesetzesbund  sind  
verstorben  (Kol.  2:14),  wir  werden  nun  unter  den  Bestimmungen  des  „Neuen  Bundes“  
leben  –  ein  Bund  des  Lebens,  nicht  durch  die  Einhaltung  des  mosaischen  Gesetzes,  
sondern  durch  den  Glauben  an  Christus,  dessen  Gerechtigkeit  durch  den  Glauben  
angerechnet  wird.  -  Röm.  3:20-26.

Den  Sabbat  einhalten.
[R1498:Seite63]

Goldener  Text  –  „Gedenkt  des  Sabbattags,  bleibt  heilig.“  –  Exod.  20:8.
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Das  Gesetz  der  Liebe  ist  jetzt  nicht  der  ganzen  Welt  gegeben,  sondern  nur  denen,  die  in  die  

Bande  und  den  Schutz  des  Neuen  Bundes  eintreten  [R1499:Seite  63] :  So  wie  der  mosaische  

Gesetzesbund  nicht  auf  der  ganzen  Welt  galt,  sondern  nur  auf  denen,  die  unter  diesen  Bund  

kamen  –  Israel  nach  dem  Fleisch  weniger  in  anderen.  Seit  [R1499:  Seite  64]  die  Welt  versagt  hat  

(stellvertretend  –  in  Adams  Versäumnis,  dem  höchsten  Gesetz  der  Liebe  zu  Gott  zu  gehorchen,  

was  Gehorsam  implizierte),  ist  es  geschehen“  ohne  Gott  und  ohne  Hoffnung“  (Eph  2,12)  und  ohne  

Gesetz  außer  dem,  was  vom  ursprünglich  vollkommenen  Naturgesetz  übrig  blieb,  dem  Gewissen.

Darum  sagt  der  Apostel  Paulus:  „Niemand  soll  euch  wegen  des  Fleisches,  des  Getränks  oder  

wegen  eines  Feiertags,  des  Neumonds  oder  der  Sabbattage  richten,  die  nur  ein  Schatten  der  

kommenden  Dinge  sind.“  –  Kol.  2:16,17.

Das  Gesetz  der  Liebe  ist  das  wahre  Gesetz  Gottes.  (Röm.  13:10.)  Es  war  dieses  Gesetz  oder  

dieser  Grundsatz,  der  ursprünglich  in  der  vollkommenen  Natur  des  ersten  vollkommenen  Menschen  

geschrieben  wurde,  als  er  nach  Gottes  Ebenbild  und  Bild  geschaffen  wurde.  Der  mosaische  

Gesetzesbund  mit  all  seinen  Formen  und  Zeremonien  –  seinen  typischen  Opfern,  seinen  Festen  

und  seinen  Neumond-  und  Sabbattagen  –  ist  vergangen:  Niemand  steht  mehr  unter  seiner  Herrschaft.

Während  der  Neue  Bund,  der  nach  der  Versiegelung  mit  dem  kostbaren  Blut  Christi  in  Kraft  

trat,  als  für  ALLE  geltend  erklärt  wurde,  gilt  er  in  Wirklichkeit  nur  für  diejenigen,  die  sich  ihm  

angeschlossen  haben,  durch  Wissen,  Glauben  und  Gehorsam  ihm  gegenüber  und  seinem  Mittler  

–  Christus  Jesus,  unserem  Herrn.  Nur  solche  stehen  unter  dem  Gesetz  des  Neuen  Bundes  –  der  

Liebe  Sie  dürfen  weder  den  Namen  Gottes  lästern  noch  andere  Götter  anbeten,  noch  töten,  

stehlen,  falsche  Zeugen  ablegen  usw.  Wenn  sie  unter  dem  Neuen  stehen  Das  einzige  Gesetz,  das  

ihren  Fall  erreichen  wird,  werden  die  feineren  Anforderungen  des  Gesetzes  der  Liebe  sein;  und  

kein  Sabbath  der  bloßen  Wehenruhe  wird  für  sie  echte  Ruhe  sein,  sondern  der  Rest  des  Glaubens  

an  das  vollendete  Werk  der  Erlösung  und  das  kommende  Erlösungswerk  Christi.  Solche  dürfen  

gemäß  den  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  an  jedem  Tag  der  Woche  irgendeine  Dienstarbeit  für  

Gott  oder  die  Menschen  verrichten;  und  solche  wären  von  niemandem  verboten  Verletzung  seines  

Gesetzes  der  Liebe  an  jedem  Tag.  Die  einzigen  Gesetze,  die  diejenigen  regeln,  die  unter  dem  

Neuen  Bund  stehen,  in  der  Frage  der  Enthaltsamkeit  von  guten  Werken  an  jedem  Tag,  wären  die  

bürgerlichen  Gesetze  der  Welt.  Und  diese  Gesetze  sind  besonders  günstig  für  alle  guten  Werke  

aus  Notwendigkeit,  Barmherzigkeit  oder  Anbetung .

So  wird  uns  beigebracht,  die  jüdischen  Sabbate  als  typisch  für  einen  höheren  Segen  zu  

betrachten,  der  während  der  Evangeliumszeit  verwirklicht  wird;  und  dann  lautet  die  nächste  Frage:  Was?
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Hat  es  sich  angedeutet?  Der  Begriff  „Sabbat“  bedeutet  Ruhe,  und  das  vierte  Gebot  im  von  

Mose  gegebenen  Gesetz  lautete,  dass  dieser  Tag  der  Ruhe  dem  Herrn  heilig  gehalten  werden  

soll.  Und  als  solcher  stellte  er  auf  wunderbare  Weise  die  verehrungswürdige  Ruhe  des  

Glaubens  und  die  Freiheit  von  der  Knechtschaft  Satans  und  der  Sünde  dar,  in  die  alle  

Gläubigen  geraten,  wenn  sie  in  den  Neuen  Bund  eintreten.

Die  Wiederherstellung  der  ordnungsgemäßen  Einhaltung  des  jüdischen  
Sabbats  und  die  verschiedenen  anderen  von  Nehemia  und  Esz  eingeführten  
Reformen  zeigten  einen  lobenswerten  Eifer  für  die  Durchsetzung  dieses  
Gesetzesbundes,  den  der  Herr  sicherlich  zu  schätzen  wusste.  Und  obwohl  es  
nicht  unsere  Aufgabe  ist,  in  ähnlicher  Weise  danach  zu  streben,  die  
Verpflichtungen  und  Strafen  des  jüdischen  Gesetzes  an  diejenigen  zu  binden,  
die  Gott  vom  Gesetz  befreit  hat,  können  wir  einen  ähnlichen  Eifer  für  Gott  in  
diesen  Dingen  haben  was  er  jetzt  von  uns  verlangt,  unter  dem  Neuen  Bund.  
Mit  einem  ähnlichen  Eifer  sollten  wir  versuchen,  das  zu  kultivieren  und  in  uns  
selbst  und  anderen  zu  manifestieren,  was  unser  Herr  als  den  Geist  des  
göttlichen  Gesetzes  definiert  hat:  die  Liebe.

Als  die  frühe  Kirche  begann,  sich  tatsächlich  vom  Gesetzesbund  zu  befreien,  
wurde  nach  und  nach  der  Siebentags-Sabbat  nicht  mehr  begangen,  sondern  der  
erste  Tag  der  Woche;  nicht  ein  Sabbat  oder  ein  besonderer  Ruhetag,  sondern  
ein  Tag  der  Anbetung  und  des  Lobpreises,  zum  Gedenken  an  die  Auferstehung  
unseres  Herrn  und  an  die  neuen  und  gesegneten  Hoffnungen,  die  von  ihr  
inspiriert  wurden  Abbath,  und  wurde  nie  mit  der  peinlichen  Genauigkeit  
eingehalten,  die  für  den  Siebten  Tag  unter  der  jüdischen  Evangeliumszeit  erforderlich  war.

Dieses  Antitypus  ist  nicht  nur  einer  von  sieben  Tagen,  sondern  eine  ständige  Ruhe,  die  

man  jeden  Tag  genießen  kann;  und  die  Tatsache,  dass  die  Juden  diesen  Rest  am  siebten  

Tag,  nach  den  sechs  Arbeitstagen,  einhalten,  ist  außerdem  typisch  für  die  Tatsache,  dass  

die  Fülle  des  Antitypus  erst  dann  verwirklicht  wird,  wenn  die  sechstausend  Jahre  des  Bösen  

und  der  Mühsal  unter  dem  Fluch  der  Sünde  zu  Ende  sind  und  der  siebte  oder  tausendjährige  

Tag  begonnen  hat.

„Liebe  ist  die  Erfüllung  des  Gesetzes.“

====================
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–  HELLINTHEALTES  TESTAMENT  –  „SHEOL.“  –  

HELLINTHENEUES  TESTAMENT  –  „HADES.“  –  „GEHENNA.“

[R1498:Seite35]

DIE  SCHRECKLICHE  THEORIE  DER  MÄNNER.--ES  SIND  KONSISTENZEN.--  

SEINE  SCHRECKLICHEN  ERGEBNISSE.--  DIE  WAHRE  SCHRIFTLEHRE.

----------
–  GOTTES  VERDICT.  –  „DIESER  ZWEITE  TOD.“

----------

Themen  wie  Sklaverei,  Unmäßigkeit,  Pest  oder  Epidemien,  die  nur  einen  Teil  der  menschlichen  

Familie  betreffen,  sehen  wir  Hunderte,  ja,  Tausende  von  Männern  und  Frauen,  die  Zeit,  Talent  und  

Geld  damit  verbringen,  ihre  Mitmenschen  zu  untersuchen  und  für  ihre  Erleichterung  und  Sicherheit  zu  

sorgen.  Dennoch  gibt  es  keinen  Vergleich  zwischen  menschlicher  Sklaverei  usw.  und  ewiger  Folter,  

Elend  und  Angst,  die  uns  mit  der  menschlichen  Zunge  erzählt  wird.  Ich  kann  es  nicht  beschreiben.  Die  

schrecklichsten  menschlichen  Leiden  der  Gegenwart,  die

–  „WAIINGANDKNISCHENDERZÄHNE.“  –  

„THESHEEPANDTHEGOTS.“  –  „KOLASIN.“  –  

„EVERLASTINGDESTRUCTION.“  –  „THELAKE  OF  FIREAND  BRIMSTEIN.“  

–  „VERWANDELT  IN  DIE  HÖLLE.“

Du  weißt,  dass  viele,  ja,  die  meisten  deiner  Freunde  und  Verwandten  keine  treuen  Gläubigen  sind;  

und  wenn  du  auf  die  Seiten  der  Geschichte  zurückblickst,  ist  es  nicht  lange  her,  dass  du  herausfindest,  

dass  deine  Ururgroßeltern  heidnische  Götzendiener  waren,  die  nichts  vom  Erlöser  wussten  und  daher  

nicht  durch  den  Glauben  an  ihn  gerechtfertigt  werden  konnten .  Außerdem  sind  nicht  alle  Menschen  

unsere  Verwandten?  Und  sind  es  nicht  alle  Brüder?  –  Kinder  eines  gemeinsamen  Vaters,  Adam?

Was  sagt  die  Schrift  über  die  Hölle?

–  „TARTAROO.“  –  „THERICHMANANDLAZARUS.“

BAND  XIV.  1.  UND  15.  FEBRUAR  1893.  -  DOPPELNUMMER.  NR.  3  UND  4.

Manche  werden  sagen:  „Ich  möchte  nicht  über  diesen  schrecklichen  Ort  nachdenken,  denn  ich  

erwarte  nicht,  dorthin  zu  kommen  –  ich  habe  kein  Interesse  daran.“  Doch  wenn  die  „orthodoxe“  Sicht  

wahr  ist,  dass  alle  außer  den  Heiligen  Gottes  dort  sind,  dass  die  Hölle  die  Strafe  für  Adams  Sünde  ist,  

dass  alle  Nachkommen  Adams  unter  dieser  Strafe  stehen,  außer  den  wenigen  treuen  Gläubigen  an  

Christus,  die  ihr  entkommen,  dann  ist  das  so  Es  ist  so  wichtig,  dass  Sie,  ich  und  alle  anderen  ein  tiefes  

Interesse  daran  haben  sollten,  so  viel  wie  möglich  über  das  herauszufinden,  was  als  das  sicherste,  

schrecklichste  und  allgemeinste  Unglück  dargestellt  wird,  dem  unsere  arme  Rasse  ausgesetzt  ist  

entlarvt.  Wenn  du  und  ich  damit  rechnen,  zu  entkommen,  sollten  wir  für  die  anderen  besorgt  sein;  

denn  im  Verhältnis  zur  Weltbevölkerung  sind  selbst  an  diesem  erleuchteten  Tag  die  treuen  Gläubigen  
in  Christus  nur  einer  unter  Tausenden.  Man  kann  sich  auch  nicht  mit  der  Vorstellung  entschuldigen,  

dass  „meine  Freunde  und  Verwandten  alle  entkommen  werden“.
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Was  wird  nun  gegen  dieses  monströse  Übel  unternommen,  vor  dem  alle  anderen  verblasst  und  

bedeutungslos  geworden  sind?

Glauben  diese  Leute  wirklich?
DAS  IST  DIE  VOLLSTÄNDIGE  

LEHRE  über  die  Hölle?  Gewiss  nicht!  Ihre  Taten  sagen  mehr  als  Worte.

Unter  den  heutigen  Menschen  auf  der  Welt,  die  behaupten,  an  diese  schreckliche  Lehre  von  der  

ewigen  Qual  zu  glauben,  handelt  allein  die  „Heilsarmee“  vernünftig  und  konsequent.  Und  ihre  wildesten  

Launen  und  Fantasien  sind  ein  bisschen  im  Vergleich  zu  dem,  was  man  erwarten  könnte,  wenn  sie  völlig  

von  der  Wahrheit  der  Lehre  überzeugt  wären.  Die  Männer  und  Frauen,  die  immer  voll  und  ganz  an  die  

Lehre  geglaubt  haben,  sind  zweifellos  die  Hunderte,  die  durch  Sym  verrückt  geworden  sind  Mitleid  mit  

ihren  Mitmenschen:  Das  Bemühen,  andere  vor  ewiger  Folter  zu  bewahren,  brachte  ihre  Vernunft  aus  dem  

Gleichgewicht.  Wir  können  uns  nicht  vorstellen,  wie  aufrichtige  Gläubige  dieser  schrecklichen  Lehre  sich  

von  Tag  zu  Tag  über  die  gewöhnlichen  Angelegenheiten  des  Lebens  unterhalten  oder  sich  jeden  Sonntag  

in  aller  Stille  treffen,  um  einen  Aufsatz  über  die  eigenartigen  Themen  zu  hören,  die  beworben  werden.  

Könnten  sie  das  wirklich  tun?

Sie  zählen  sogar  die  Leute  der  „Heilsarmee“  zu  Narren  und  Fanatikern,  weil  sie,  weniger  intelligent  und  

ungebildet,  die  Geschichte  des  Klerus  über  diesen  schrecklichen  Ort,  den  sie  als  Hölle  bezeichnen,  

glauben  und  ihren  Glauben  ehrlich  in  die  Tat  umsetzen.

Oh  ja,  es  gibt  Tausende  von  Geistlichen,  die  angeblich  alles  über  dieses  schreckliche  Thema  studiert  

haben,  die  sich  jede  Woche  mit  etwa  zwei  Millionen  der  vierzehnhundert  Millionen  der  gegenwärtigen  

Erdbevölkerung  treffen,  um  genau  dieses  Thema  zu  bedenken,  von  dem  sie  behaupten,  dass  es  überaus  

wichtig  ist.  Sie  treffen  sich  in  komfortablen  und  eleganten  Gebäuden,  sind  teuer  gekleidet  und  werden  mit  

Musik  unterhalten;  -  Ein  wichtiger  Grund  für  ihre  Zusammenkunft  wird  überhaupt  erwähnt:  Er  soll  den  

Herzen  der  Anwesenden  versichern,  dass  sie  nichts  zu  befürchten  haben;  denn  obwohl  Gott  mit  anderen  

fast  schrecklich  [R1498:  Seite  36]  umgehen  wird,  wird  er  gütig  mit  ihnen  umgehen,  und  anstatt  sich  daran  

zu  erfreuen,  sie  bis  in  alle  Ewigkeit  zu  quälen,  wird  Gott  froh  sein,  solch  vornehme  Menschen  zu  haben,  

die  an  ihrer  Unterhaltung  teilnehmen  Gottesdienste  und  nehmen  an  den  üblichen  Abendessen,  Jahrmärkten  

usw.  teil,  um  den  Himmel  zu  schmücken.

Warum  wird  Gott  sie  so  begünstigen?  Nicht  aus  guten  Werken,  geben  sie  zu,  und  auch  nicht  aus  großem  

Glauben,  würden  wir  behaupten,  denn  sie  wissen  wenig  von  Gottes  Wort  und  können  daher  nicht  viel  oder  

fest  glauben.  Ihre  Hoffnungen  müssen  daher  hauptsächlich  auf  ihrer  Moral  aufgebaut  sein,  weil  sie  

zivilisiert  sind,  und  insbesondere,  weil  sie  einer  irdischen  Kirche  beigetreten  sind  und  einem  Gesetz  

zugestimmt  haben,  das  sie  nicht  kennen,  noch  verstehen,  noch  glauben  –  in  Worten  weil  sie  so  sich  selbst  

und  andere  mit  einer  Form  der  Frömmigkeit  betrügen,  ohne  deren  wirkliche  Kraft.

Das  Leben  geht  bald  zu  Ende  und  bringt  so  Erleichterung,  das  sind  wirklich  angenehme  Momente  im  

Vergleich  zu  dem,  was  von  der  Hölle  erzählt  wird,  die  außerdem  niemals  enden  wird,  während  die  Jahre  

der  Ewigkeit  vergehen.
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Die  ganze  Zeit  daran  glaubend,  dass  Mitsterbliche  im  Tempo  von  einhundert  Minuten  sterben  und  eintreten

„Stürme  aus  wildem  Feuer  werden  rollen,  

um  den  Glöcknerwurm  zu  

sprengen,  und  in  einem  ewigen  Sturm  
auf  die  nackte  Seele  einschlagen.“

Nur  eine  Ausnahme  können  wir  uns  vorstellen:  diejenigen,  die  die  ultra-calvinistische  Lehre  vertreten;  

die  glauben,  dass  Gott  es  so  beschlossen  hat,  dass  [R1498:  Seite  37]  alle  Anstrengungen,  die  sie  

unternehmen  könnten,  das  Ergebnis  mit  einer  einzelnen  Person  nicht  ändern  könnten,  und  dass  alle  

Gebete,  die  sie  anbieten  könnten,  diesen  schrecklichen  Plan  nicht  ändern  würden,  von  dem  sie  glauben,  

dass  Gott  ihn  für  sein  und  ihr  ewiges  Vergnügen  vorgezeichnet  hat.  Das  könnte  es  tatsächlich  Es  geht  

immer  noch  um  die  Anstrengungen  für  ihre  Mitmenschen,  aber  warum?

Sie  konnten  nicht  selbstzufrieden  dasitzen  und  an  diejenigen  denken,  die  jeden  Moment  in  diesen  

schrecklichen  Zustand  eilten,  der  von  dem  guten,  wohlmeinenden,  butterweich  verblendeten  Mann  Isaac  

Watts  beschrieben  wurde  (dessen  eigenes  Herz  unendlich  wärmer  und  größer  war  als  das,  was  dem  

großen  Jehova  zugeschrieben  wurde),  als  er  diese  süße  (?)  Hymne  schrieb,  die  vernünftige  Menschen  

Gott  sei  Dank  nicht  mehr  lieben,  und  so  weiter  Die  meisten  hörten  auf  zu  singen:--

„Dieses  einsame  Land  der  tiefen  Verzweiflung“,  wo  

„kein  Gott  sein  bitteres  Gebet  betrachtet.“

Sicherlich  würden  Männer  und  Frauen,  die  so  glauben ,  hektisch  zu  den  Heiden  und  zu  allen  

Ungläubigen  überallhin  eilen,  die  Hölle  beschreiben  und  die  Menschen  dazu  bringen,  sich  ihren  Kirchen  

anzuschließen  oder  sie  vor  Angst  verrückt  zu  machen,  oder  beides.  Mütter,  Väter  und  Kinder  sind  aus  der  

Romanze  verrückt  geworden,  als  ihre  Lieben  in  einem  brennenden  Gebäude  gefangen  waren,  obwohl  sie  

wussten,  dass  ihr  Schmerz  nur  ein  paar  Minuten  anhalten  würde;  doch  sie  tun  so,  als  würden  sie  glauben,  

dass  sie  gehen  weniger  liebevoll  als  sie,  und  dass  er  mit  Gleichgültigkeit,  wenn  nicht  sogar  mit  Freude,  

auf  Milliarden  seiner  Geschöpfe  blicken  kann,  die  eine  Ewigkeit  weitaus  schrecklicherer  Qualen  ertragen,  

die  er  für  sie  vorbereitet  und  für  immer  verhindert,  dass  sie  ihnen  entkommen.  Nicht  nur  das,  sondern  sie  

erwarten,  dass  sie  buchstäblich  in  Abrahams  Schoß  eindringen  und  dann  über  den  Abgrund  schauen  und  

die  Qualen  der  Menge  sehen  und  empfinden  (von  denen  sie  einige  jetzt  lieben  und  über  sie  weinen),  und  

dass  sie  so  verändert  werden  (wie  ihre  gegenwärtige  Vorstellung  von  Gott  werden),  so  verhärtet  werden,  

Mitleid  entwickeln  und  so  unfruchtbar  von  Liebe  und  Mitgefühl,  dass  sie  sich  an  einem  solchen  Gott  und  

einem  solchen  Plan  erfreuen  werden.

Es  ist  wunderbar,  dass  ansonsten  vernünftig  aussehende  und  handelnde  Männer  und  Frauen,  die  

ihre  Mitmenschen  lieben,  Krankenhäuser,  Waisenhäuser,  Anstalten  und  Vereine  zur  Verhinderung  von  

Grausamkeit  bis  hin  zur  brutalen  Schöpfung  gründen,  geistig  so  aus  dem  Gleichgewicht  geraten,  dass  sie  

an  eine  solche  Lehre  glauben  und  sich  dieser  anschließen  können,  und  dennoch  so  gleichgültig  gegenüber  

der  Untersuchung  des  Themas  „ewige  Folter“  sind.
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Aber  wir  betonen  noch  einmal,  dass  vernünftige  Menschen  angesichts  der  Licht-  und  

Moralentwicklung  dieser  Zeit  nicht  an  diese  Lehre  glauben.  Da  sie  jedoch  glauben ,  dass  die  Bibel  

sie  lehrt,  ist  jeder  Schritt,  den  sie  in  Richtung  echter  Intelligenz  und  göttlicher  Geistesähnlichkeit  

machen,  was  einen  solchen  Glauben  verhindert,  in  den  meisten  Fällen  ein  Schritt  weg  von  Gottes  

Wort,  dem  sie  fälschlicherweise  diese  Lehre  vorwerfen.  Daher  diese  zweite  Ernte  einer  bösen  

Frucht,  die  der  Teufel  geschickt  hat  Eine  Verpflanzung  dieses  Irrtums  entsteht.  Die  intelligenten,  

ehrlichen  Denker  werden  so  aus  der  Bibel  in  Philosophien  und  Wissenschaften  getrieben,  fälschlicherweise  auch

Lobpreisungen  eines  solchen  Gottes  und  eines  solchen  Plans.  Diejenigen,  die  diese  Ansicht  über  

ihre  eigene  bedingungslose  und  unabänderliche  Wahl  vertreten,  könnten  es  sich  sicherlich  leisten,  

ehrlich  zu  sein,  da  sie  denken,  dass  sie  nicht  abgelehnt  werden  könnten.  Warum  sollten  diese  

nicht,  anstatt  das  Lob  eines  solchen  Plans  zu  singen  und  zu  schweigen,  ihre  Gesichter  aus  Scham  

vor  ihrem  Gott  verbergen,  ihr  wahres  Mitgefühl  für  die  Menschen  zum  Ausdruck  bringen  und,  

anstatt  zu  singen,  weinen  und  lachen?  Es  wäre  ihrem  Glauben  und  ihrem  Herzen  viel  mehr  zu  

verdanken,  nicht  wahr?

Warum  sollte  man  nicht  lieber  anfangen,  an  dieser  „Teufelslehre“,  dieser  Lästerung  gegen  

den  großen  Gott,  zu  zweifeln,  die  im  „dunklen  Zeitalter“  ausgebrütet  wurde,  als  eine  schlaue  

Priesterschaft  es  für  richtig  hielt,  das  Böse  zu  tun,  damit  Gutes  daraus  entstehen  könnte?  Die  

Lehre  von  der  ewigen  Qual  wurde  vom  Papsttum  eingeführt,  um  Heiden  zu  zwingen,  sich  ihrem  

System  anzuschließen  und  ihr  Priestertum  zu  unterstützen  Öffentliche  Vergnügungen  wurden  am  

meisten  genossen,  als  die  Kreuzzüge  „heilige  Kriege“  genannt  wurden  und  als  Männer  und  Frauen  

„Ketzer“  genannt  und  abgeschlachtet  wurden,  weil  sie  im  Widerspruch  zu  den  Lehren  des  

Papsttums  dachten  oder  sprachen;  zu  einer  Zeit,  als  die  Sonne  der  Wahrheit  des  Evangeliums  

dunkel  war,  als  das  Wort  Gottes  außer  Gebrauch  geraten  war  und  es  niemandem  außer  dem  

Klerus,  der  seine  Nächsten  liebte,  vorlesen  durfte  wurde  oft  gezeigt,  wie  er  Ketzer  folterte,  um  sie  

zum  Widerruf  zu  bewegen  und  ihren  Glauben  und  ihre  Bibeln  verleugnen  –  um  sie,  wenn  möglich,  

vor  der  noch  schrecklicheren  Zukunft  der  Ketzer  und  der  ewigen  Folter  zu  retten,  erklärten  sie  

Barismus,  Bosheit,  Hass  und  Gottlosigkeit  wurden  nicht  ausschließlich  von  denen  angeeignet,  die  

Gott  in  allerhöchstem  Maße  mit  Licht  von  allen  Seiten  begünstigt  hat,  denen  Gott  das  einzige  

Orakel  anvertraut  hat  –  Sein  Wort.  Oh!  die  Scham  und  die  Verwirrung  im  Gesicht,  die  viele  sogar  

gute  Menschen  erfassen  wird  (die  wirklich  dachten,  sie  hätten  Gott  gedient,  indem  sie  diese  

falsche  Darstellung  des  Teufels  verbreiteten),  wenn  sie  in  der  Auferstehung  erwachen,  um  von  der  

Liebe  und  Gerechtigkeit  Gottes  zu  lernen ,  und  wenn  sie  erkennen,  dass  die  Bibel,  für  die  einige  

von  ihnen  ihr  Leben  geben  würden,  diese  Wahrheit  nicht  lehrt,  die  Gott  entehrt,  die  Liebe  auslöscht.  

vernebelnd,  den  Heiligen  behindernd,  Sünder  verhärtend,  verdammungswürdige  Häresie.

71

Machine Translated by Google



Kein  Irrtum,  keine  Antwort,  hat  jemals  wirklich  Gutes  getan,  sondern  immer  Schaden.  Diejenigen,  die  der  

Irrtum  in  die  Kirche  bringt  und  die  die  Wahrheit  nicht  bewegen  wollte,  sind  ein  Schaden  für  die  Kirche.  Die  

Tausenden,  die  terrorisiert,  aber  nicht  im  Herzen  bekehrt  wurden,  die  diese  Lehre  zum  Papsttum  zwang  und  

die  ihre  Zahl  und  ihren  Reichtum  anschwellen  ließen,  verwässerten  [R1498:  Seite  38]  die  kleine  Wahrheit,  die  

zuvor  galt,  und  vermischten  sie  mit  ihnen  unheilige  und  unwissende  Gefühle,  so  dass  der  „Klerus“,  um  dem  

veränderten  Zustand  der  Dinge  gerecht  zu  werden,  es  für  notwendig  hielt,  Fehler  nach  Fehler  zu  addieren  

und  auf  Methoden  und  Formen  zurückzugreifen  usw.,  die  in  den  Heiligen  Schriften  nicht  gelehrt  werden  und  

für  die  wirklich  Bekehrten,  die  die  Wahrheit  beherrscht,  nutzlos  sind.  Darunter  befanden  sich  Bilder,  Bilder,  

Perlen,  Gewänder,  Kerzen,  große  Kathedralen,  Altäre  usw.,  um  den  nicht  bekehrten  Heiden  zu  einer  Form  

der  Frömmigkeit  zu  verhelfen,  die  ihrer  früheren  heidnischen  Anbetung  eher  entspricht.

„Blinde  Vorurteile  sind  sicher,  Fehler,

Da  wir  also  die  Unvernünftigkeit  der  menschlichen  Sicht  sehen,  lassen  wir  die  menschlichen  

Glaubensbekenntnisse  und  Dogmen  hinter  uns  und  kommen  zum  Orakel  Gottes,  damit  wir  sein  eigenes  Wort  

zu  diesem  Thema  hören  können,  völlig  überzeugt  davon

Kirchen  durch  die  Verkündigung  dieser  Lehre  in  der  Vergangenheit?

Aber  hat  der  Fehler  nicht  wirklich  geholfen?  Es  wurden  nicht  viele  in  die  Stadt  gebracht

Dasselbe  gilt  für  diejenigen,  die  heute  den  Namen  „Christen“  annehmen,  die  nicht  wirklich  im  Herzen  von  

der  Wahrheit  bekehrt  sind,  sondern  lediglich  Angst  vor  dem  Irrtum  haben  oder  von  versprochenen  irdischen  

Vorteilen  sozialer  oder  geschäftlicher  Art  verführt  werden.  Solche  tragen  nichts  zur  wahren  Kirche  bei:  durch  

ihre  Ideen  und  Manieren  werden  sie  zu  Steinen  des  Anstoßes  für  die  wahrhaft  Geweihten,  und  durch  ihre  

Unfähigkeit,  die  Wahrheit  zu  verdauen,  die  wahre  Nahrung  der  Heiligen  Sie  führen  selbst  die  wenigen  wahren  

Hirten  dazu,  die  wahren  Schafe  zu  betrügen,  um  die  Forderungen  der  Böcke  nach  etwas  zu  befriedigen,  das  

ihrem  unbekehrten  Geschmack  gefällt.  Nein:  In  keiner  Weise  hat  dieser  Fehler  Gutes  bewirkt,  sondern  in  jeder  

Hinsicht  Schaden.  Lasst  uns  nun  nachfragen:  –  WAS  LEHRT  DIE  BIBEL ?

genannt,  und  in  den  Skeptizismus.  Norddie  „weltlichen“  glauben  wirklich  an  diese  Lehre.  Sie  hält  keine  

Kriminalität  zurück:  Diebstahl,  Mord,  Selbstmord,  Unmoral  und  Trunkenheit  sind  in  den  Ländern,  in  denen  

diese  Lehre  gelehrt  wird,  bei  weitem  häufiger  als  in  anderen  Ländern.  Mohammedaner  und  buddhistische  
Länder  sind  viel  moralischer  als  diejenigen,  die  fälschlicherweise  „Christentum“  genannt  werden.  Unter  Druck,  

Angst  oder  Krankheit  bekennen  sie  einen  Glauben  unter  der  Lehre,  dass  der  Zweifel  die  Strafe  sicherstellt.  

Aber  ihr  Leben  der  Missachtung  sowie  ihre  Obszönität  zeigen,  dass  diese  Lehre  jemals  die  Menschen  

zurückgehalten  hat ,  das  tut  es  jetzt  nicht.

Den  Heiden  wurde  kein  Nutzen  gebracht,  denn  sie  waren  in  den  Augen  Gottes  immer  noch  Heiden,  

getäuscht  darin,  das  nachzuahmen,  was  sie  nicht  verstanden  oder  von  Herzen  taten.  Sie  wurden  vom  Weizen  

erstochen,  ohne  selbst  daraus  Nutzen  zu  ziehen.
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Und  scannt  sein  Wort  umsonst.

Obwohl  die  Übersetzer  ehrliche  Männer  waren,  die  ehrfürchtig  Gott  und  der  Kirche  dienen  

wollten,  indem  sie  den  englischen  Lesern  eine  getreue  Übersetzung  aus  dem  Original  gaben,  

wissen  alle,  die  sich  in  mehr  als  einer  Sprache  auskennen  und  jemals  versucht  haben,  von  

einer  in  die  andere  zu  übersetzen,  wohl  wissend,  dass  sie  eine  schwierige  Aufgabe  hatten,  da  

die  Vielfalt  beider  Sprachen  es  oft  möglich  macht,  ein  Wort  durch  ein  beliebiges  von  mehreren  

Wörtern  zu  übersetzen ,  die  alle  leicht  unterschiedliche  Schattierungen  von  mir  haben  

Außerdem  müssen  die  idiomatischen  Unterschiede  und  die  Besonderheiten  im  Satzbau  in  

beiden  Sprachen  berücksichtigt  werden.  Sie  sind  manchmal  wirklich  sicher,  ihre  Darstellungen  

ohne  falsche  Absicht  einzufärben.

Erstens  darf  niemand  vergessen,  dass  die  englische  Übersetzung  der  Bibel  nicht  inspiriert  

war,  sondern  dass  die  inspirierten  Schriften,  die  „heilige  Männer  schrieben,  weil  sie  vom  

Heiligen  Geist  bewegt  wurden“,  geschrieben  wurden,  das  Alte  Testament  in  hebräischer  

Sprache  und  das  Neue  Testament  in  griechischer  Sprache.  Wir  wissen  außerdem,  dass  die  

Übersetzer  nicht  von  Gott  inspiriert  waren,  um  das  Einschleichen  von  Fehlern  zu  verhindern;  

Denn  alle  Gelehrten  erkennen  einige  Fehler  in  den  englischen  Übersetzungen.

Gott  ist  sein  eigener  

Dolmetscher,  und  er  wird  es  klar  machen.

Egal,  wie  wenig  von  der  Hölle  heute  geredet  oder  gesungen  wird,  es  gibt  keinen  anderen  

Punkt  der  Lehre,  der  fester  von  Christen  vertreten  wird,  die  sich  sicher  sind,  dass  die  Hölle  zu  

leugnen  bedeuten  würde,  die  Bibel  zu  leugnen,  und  die  dennoch  wenig  darüber  wissen,  was  

die  Bibel  über  die  Hölle  sagt  Sie  werden  weitaus  berechtigter  sein,  den  „Pfarrern“  und  „Hirten“  

gegenüber  undankbar  zu  sein,  deren  Unterstützung  und  Ausbildung  Sie  jahrelang  unterstützt  

haben.  Denken  Sie  aber  daran,  dass  nicht  alle  Geistlichen  von  den  Fehlern  der  Übersetzer  

wissen.  Nicht  alle  vertuschen  und  verheimlichen  diese  Fehler  absichtlich  vor  den  Leuten,  die  

sie  für  die  Informationen  bezahlen.

Viele,  die  große  Mehrheit,  wissen  es  tatsächlich  nicht,  da  sie  lediglich  die  Theorien  ihrer  

Seminarprofessoren  geschluckt  haben.  Es  sind  die  Professoren  und  Gelehrten,  die  die  größte  

Schuld  tragen.  Diese  haben  aus  mehreren  Gründen  die  Wahrheit  über  die  „Hölle“  

zurückgehalten  Um  ihre  Stellung  im  „Beruf“  aufrechtzuerhalten,  dürfen  sie  „außerhalb  der  

Schule“  keine  Geschichten  erzählen  –  dürfen  dem  „einfachen  Volk“  keine  Berufsgeheimnisse  

preisgeben.  „besonders  an  die  Laien“.  Zweitens:
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Sie  alle  befürchten,  dass  es  Schande  und  Respektlosigkeit  über  sie,  ihre  Konfessionen  und  
ihre  Schulen  bringen  und  das  Vertrauen  in  ihre  Weisheit  erschüttern  würde,  wenn  man  
bekannt  geben  würde,  dass  sie  jahrelang  eine  unbiblische  Lehre  gelehrt  haben.  Und  oh!  

Wie  viel  hängt  von  Vertrauen  und  Ehrfurcht  ab,  wenn  Gottes  Wort  allgemein  ignoriert  wird  
Die  Ekten  werden  nicht  durch  „die  Liebe  Christi“  (2.  Korinther  5,14)  eingeschränkt ,  
sondern  nur  durch  die  Furcht  vor  der  Hölle,  und  sie  sehen  daher  klar,  dass  die  Offenlegung  
der  Wahrheit  bald  die  Namen  und  das  Geld  vieler  in  ihrer  Herde  verlieren  würde;  und  dies  
für  diejenigen,  die  im  Fleisch  eine  schöne  Schau  machen  wollen  (Galer  6,12). ,  wäre  im  
Extremfall  schrecklich.

HELLINTHEOLD  TESTAMENT.
Bedenken  Sie  zuerst,  dann:--

Dennoch  ist  seit  einigen  Jahren  zu  beobachten,  dass  das  Wissen  unter  den  Menschen  
zunimmt  (Daniel  12,4),  und  die  „Revised  English  Version“  der  Bibel  wurde  herausgebracht  
–  ein  großer  Teil  dieser  Muschellehre  Das  hebräische  Wort  „ sheol  “ und  das  griechische  
Wort  „ hades  “ wurden  in  den  englischen  Text  übernommen.  Sie  wussten  wohl,  dass  der  
englische  Leser  kaum  einen  Unterschied  zwischen  „hell“  und  „ sheol  “ kennen  würde  
„hades“  und  würden  sie  bald  synonym  verwenden.  Und  das  ist  der  Fall .  aber  durch  den  
Gebrauch  des  Wortes,  ohne  es  direkt  zu  sagen,  geben  sie  ihrer  vertrauensvollen  Herde  zu  
verstehen,  dass  es  einen  Ort  der  Folter,  einen  Feuersee  bedeutet.  Aber  was  wird  das  Urteil  

des  großen  Jehova  sein,  dessen  Charakter  und  Plan  durch  die  gotteslästerliche  Lehre  
wiedergegeben  werden,  die  dieses  falsch  übersetzte  Wort  zu  stützen  hilft?  Wird  er  sie  
loben?  Wird  er  ihren  Kurs  rechtfertigen?  Wird  der  Oberhirte  sie  seine  geliebten  „Freunde“  
nennen?  „ Wird  er  ihnen  seine  weiteren  Pläne  bekannt  geben  (Johannes  15,15),  damit  sie  
sie  auch  falsch  darstellen,  um  ihre  eigene  Würde  und  Ehrfurcht  zu  wahren?  Wird  er  
weiterhin  „Neues  und  Altes“,  „Fleisch  zur  rechten  Zeit“  an  die  gläubige  Familie  senden? ,  
durch  die  Hand  dieser  untreuen  Diener?  Nein,  solche  sollen  nicht  weiterhin  seine  
Mundstücke  sein,  sondern  er  wird  sie  aus  seinem  Mund  ausspucken.  (Offenbarung  3:16.)  
Stattdessen  wird  er  wie  beim  ersten  Kommen  aus  der  Laienschaft  –  dem  „einfachen  Volk“  
–  Sprachrohre  auswählen  und  ihnen  Worte  geben,  die  keiner  der  Hohenpriester  zu  
widerlegen  oder  zu  widerstehen  vermag.  (Lukas  21:15.)  Und  wie  vorhergesagt:  „Die  
Weisheit  ihrer  Weisen  wird  zugrunde  gehen,  und  der  Verstand  ihrer  Klugen  wird  verborgen  
bleiben.“  –  Jes.  29:9-19.

Das  Wort  „Hölle“  kommt  im  Alten  Testament  einunddreißig  Mal  vor,  und  zwar  jedes  Mal
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Im  Hebräischen  heißt  es  zum  Beispiel  „sheol“.  Es  bedeutet  weder  „See  aus  Feuer  und  

Schwefel“  noch  irgendetwas,  das  diesem  Gedanken  ähnelt:  nicht  im  geringsten!  Ganz  
im  Gegenteil:  Anstelle  eines  Ortes  lodernden  Feuers  wird  er  im  Kontext  als  Zustand  der  
„Dunkelheit“  beschrieben;  statt  ein  Ort  zu  sein,  an  dem  Schreie  und  Stöhnen  gehört  
werden,  wird  er  im  Kontext  als  Ort  der  „Stille“  beschrieben;  „anstatt  in  irgendeiner  Weise  
Schmerz  und  Leid  oder  Reue  darzustellen,  beschreibt  der  Kontext  ihn  als  einen  Ort  der  
Vergesslichkeit.“  Es  gibt  keine  Arbeit,  kein  Gerät,  kein  Wissen  im  Grab,  wohin  du  
gehst ."--Eccles.  9:10.

*Zur  Anerkennung  der  Übersetzer  der  Common  Version  (der  King-James-Version)  
sollte  hervorgehoben  werden,  dass  das  englische  Wort  „Hölle“  nach  und  nach  eine  völlig  
andere  Bedeutung  hat  als  früher,  und  dass  das  Wort,  als  es  im  16.  denn  die  ursprüngliche  
Bedeutung  ist  vollständig  aus  dem  Wort  verschwunden,  außer  wie  sie  gelegentlich  in  
alten  Büchern  zu  finden  ist,  und  hat  der  Idee  des  „Höllenfeuers  “ Platz  gemacht .

Und  partikularlynotiertes  thisverySameword  Sheol  istranslated  "Pit"  und  "Grab"  
vierunddreißiger  Ansiedeln,  der  gleiche  [R1498:  Seite  40]  Übersetzer  
emarginofmoderbibles,  The  Publishers  Erklären  Sie,  dass  es  „schwer“  bedeutet.  (Siehe  

Jes.  14:9  und  Jona  2:2.)  Im  letzteren  Fall  war  der  verborgene  Zustand  oder  das  Grab  
ausschließlich  der  Fisch,  in  dem  Jona  lebendig  begraben  wurde  und  von  dem  aus  er  zu  
Gott  schrie.

Die  Bedeutung  von  Sheol  ist  der  verborgene  Zustand,  wie  er  auf  den  Zustand  des  Menschen  

im  Tod  angewendet  wird,  in  und  hinter  dem  alles  verborgen  ist,  außer  für  das  Auge  des  

Glaubens;  daher  wurde  das  Wort  durch  richtige  und  enge  Assoziation  oft  im  Sinne  des  Grabes  

verwendet  –  das  Grab ,  der  verborgene  Ort  oder  Ort,  hinter  dem  nur  diejenigen,  die  das  

erleuchtete  Auge  des  Verstandes  haben,  die  Auferstehung  und  die  Wiederherstellung  des  Seins  sehen  können.

Das  Wort  „Hölle“  ist  angelsächsisch  und  bedeutet  im  alten  englischen  Sprachgebrauch  einen  Ort  der  

Verborgenheit  –  den  verborgenen,  geheimen  oder  abgedeckten  Ort.  Sein  transitives  Verb  war  hele  oder  

Hügel  mit  der  Bedeutung  „verstecken“,  „verbergen“,  „abdecken“,  „überdachen“.  In  alten  englischen  Büchern  

finden  Sie  zahlreiche  Beispiele  für  die  Verwendung  dieses  Wortes  im  Zusammenhang  mit  der  Bedachung  

von  Häusern,  der  Bepflanzung,  dem  Bedecken,  dem  Verstecken  usw.  Ein  Haus  zu  retten  bedeutete  nicht,  es  

zu  verbrennen,  oder  es  zu  foltern,  sondern  um  es  zu  bedecken  oder  zu  quälen;  Kartoffeln  zu  retten  bedeutete  

nicht,  sie  zu  verbrennen,  sondern  sie  in  einer  Grube  zu  verbergen;  und  so  wurde,  wenn  Menschen  gerettet  

wurden ,  nicht  an  Feuer,  Folter  und  Schmerz  gedacht,  sondern  an  Bedecken,  Verbergen  usw.  Sowohl  Gutes  
als  auch  Schlechtes  wurden  so  gerettet  oder  begraben.
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(2)  Psa.  16:10.--„Du  wirst  die  Hölle  meiner  Seele  nicht  verlassen,  und  du  wirst  auch  deinen  Heiligen  

nicht  leiden  lassen,  um  die  Verderbnis  zu  sehen.“  [Dies  bezieht  sich  auf  die  drei  Tage  unseres  Herrn  im  

Grab.  Siehe  Apostelgeschichte  2:31;  15:15.]

(8)  Psa.  139:8.--  „Wenn  ich  mein  Bett  in  der  Hölle  mache,  siehe,  da  bist  du.“  [Gottes  Macht  

ist  grenzenlos:  alles,  was  im  Grab  ist,  kann  und  wird  er  kontrollieren  und  hervorbringen.]

(6)  Psa.  86:13.  –  „Du  hast  meine  Seele  aus  der  untersten  Hölle  befreit“  –  Rand,  „Grab“.

(9)  Deut.  32:22.--  „Denn  ein  Feuer  ist  in  meinem  Zorn  entzündet  und  wird  bis  zur  untersten  

Hölle  brennen.“  [Eine  bildliche  Darstellung  der  Zerstörung,  des  völligen  Untergangs  Israels  als  

sanitäre  Einrichtung  –  „Zorn  bis  zum  Äußersten“,  wie  der  Apostel  es  nannte,  Gottes  Zorn,  der  

diese  Nation  bis  in  die  „tiefsten  Tiefen“  verbrennt,  wie  Leeser  hier  das  Wort  „ sheol  “ übersetzt .]

(3)  Psalm  18:5  und  2Sam.  22:6  –  Rand:  „Die  Schnüre  der  Hölle  umgaben  mich .“

(10)  Hiob  11:8.  –  „Sie  [Gottes  Weisheit]  ist  wie  ein  hoher  Himmel;  was  kannst  du  tun?  Tiefer  

als  die  Hölle  [als  jede  Grube];  was  kannst  du  wissen?“

(7)  Psa.  116:3.--„Die  Schmerzen  des  Todes  überkamen  mich,  und  die  Schmerzen  der  Hölle  

ergriffen  mich.“

„Verbergen“  ist  das  entsprechende  Wort  aus  dem  Lateinischen.  Siehe  Webster's  Unabridged  

Dictionary  unter  Hölle,  Hele,  Hügel  und  Verbergen.  Daraus  wird  ersichtlich,  dass  die  Verwendung  

des  Wortes  „Hölle“  durch  die  Übersetzer  der  King-James-Version  zu  einer  Zeit  erfolgte,  in  der  

sich  seine  Bedeutung  bis  heute  nicht  geändert  hat.  Doch  moderne  Übersetzer  und  Geistliche,  
die  genau  wissen,  dass  das  Wort  „Hölle“,  wie  es  jetzt  verwendet  wird,  nicht  den  Gedanken  an  

„ hades“  im  Griechischen  oder  „ sheol  “ im  Hebräischen  abdeckt,  weigern  sich,  ihre  gläubigen  

Herden  aufzuklären.

(11)  Hiob  26:6.  –  „Die  Hölle  [das  Grab]  liegt  nackt  vor  ihm,  und  es  gibt  keine  Zerstörung.“

ungefähr.“[Eine  Gestalt,  in  der  Schwierigkeiten  dargestellt  werden,  indem  man  jemanden  zum  Grab  treibt.]

Nachfolgend  zitieren  wir  alle  Orte,  an  denen  es  übersetzt  ist:  „DHELL“.

(1)  Amos  9:2.  –  „Obwohl  sie  in  die  Hölle  graben,  von  dort  wird  meine  Hand  sie  nehmen.“  

[Ein  bildlicher  Ausdruck;  aber  sicherlich  sind  Gruben  der  Erde  die  einzigen  Höllen,  in  die  

Menschen  graben  können .]

(4)  Psa.  55:15.--„Lass  sie  schnell  in  die  Hölle  hinabgehen“  –  Rand,  „das  Grab.“

(5)  Psa.  9:17.--  „Die  Bösen  werden  in  die  Hölle  zurückgebracht  werden,  und  alle  Nationen,  

die  Gott  vergessen.“  [Dieser  Text  sollte  lauten:  „Die  Bösen  werden  in  die  Hölle  zurückgebracht  

werden“  –  in  den  Zustand  des  Todes  –  den  „zweiten  Tod“.  Siehe  die  Erklärung  dieser  Passage  
weiter  unten  in  dieser  Ausgabe.]
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(23)  Hesek.  32:21.--  „Die  Starken  unter  den  Mächtigen  werden  zu  ihm  sprechen  aus  der  Mitte  

der  Hölle  mit  denen,  die  ihm  helfen.“  [Eine  Fortsetzung  derselben  Figur,  die  den  Sturz  Ägyptens  als  

eine  Nation  darstellt,  die  sich  Babylon  in  der  Zerstörung  anschließt.]

(17)  Prov.  23:14.--  „Du  sollst  ihn  mit  der  Rute  schlagen  und  seine  Seele  aus  der  Hölle  erlösen“  

[dh  weise  Korrekturen  werden  ein  Kind  vor  bösartigen  Wegen  bewahren,  die  zu  einem  vorzeitigen  

Tod  führen,  und  können  es  möglicherweise  darauf  vorbereiten,  auch  dem  „zweiten  Tod“  zu  

entkommen].

(24)  Hesek.  32:27.--  "Und  sie  sollen  nicht  bei  den  Mächtigen  liegen,  die  von  den  Unbeschnittenen  

gefallen  sind,  die  mit  ihren  Waffen  des  Krieges  in  die  Hölle  hinabgefahren  sind;  und  sie  haben  ihre  

Schwerter  unter  ihre  Häupter  gelegt;  sondern  ihre  Missetaten  sollen  auf  ihren  Gebeinen  liegen,  

obwohl  sie  der  Schrecken  der  Mächtigen  im  Land  der  Lebenden  waren."

[Das  Grab  ist  die  einzige  „Hölle“,  in  der  die  Gefallenen  begraben  werden  und  bei  ihnen  liegen

Abdeckung."

(18)  Prov.  27:20.--  „Die  Hölle  [das  Grab]  und  die  Zerstörung  sind  ewig  voll,  und  die  Augen  der  

Menschen  sind  ewig  zufrieden.“

(12)  Prov.  5:5.--  „Ihre  Füße  steigen  in  den  Tod  hinab,  ihre  Schritte  halten  an  der  Hölle  fest“  [dh  

führen  zum  Grab].

(19)  Jes.  5:14.--  „Darum  hat  sich  die  Hölle  vergrößert  und  ihren  Mund  aufgetan .“

ohne  Maß.“[Hier  ein  Symbol  der  Zerstörung.]

(13)  Prov.  7:27.--  „Ihr  Haus  ist  der  Weg  zur  Hölle  [zum  Grab],  hinab  in  die  Kammern  des  Todes.“

(14)  Prov.  9:18.--  „Er  weiß  nicht,  dass  die  Toten  dort  sind  und  dass  ihre  Gäste  in  den  Tiefen  der  

Hölle  sind.“  [Hier  werden  die  Gäste  der  Hure  als  tot  dargestellt,  von  Krankheiten  befallen,  [R1498:  

Seite  41]  und  viele  der  Opfer  der  Sinnlichkeit  in  vorzeitigen  Gräbern  von  Krankheiten,  die  ihre  

Nachkommen  ebenfalls  ins  Grab  mitnehmen.]

(20)  Jes.  14:9.--„Die  Hölle  [Rand,  Grab]  zog  von  unten  her  vor  dir  her,  um  dem  Essen  

entgegenzukommen,  das  dir  bevorstand.“  –  Vers  15.  „Du  sollst  in  die  Hölle  hinabgebracht  werden“  

[das  Grab  –  so  wiedergegeben  in  Vers  11.]

(21)  Jes.  57:9.--„Und  erniedrigte  dich  bis  zur  Hölle.“  [Hier  ist  eine  tiefe  Erniedrigung  gemeint.]

(15)  Prov.  15:11.--„Hölle  und  Verderben  liegen  vor  dem  Herrn.“[Hier

Das  Grab  ist  mit  Zerstörung  verbunden  und  nicht  mit  einem  Leben  voller  Qual.]

(22)  Hes.  31:15-17.  –  „An  dem  Tag,  als  er  ins  Grab  hinabstieg, ...  ließ  ich  die  Götter  erzittern  

vor  dem  Klang  seines  Falles,  als  ich  ihn  in  die  Hölle  hinabwarf  mit  denen,  die  in  die  Grube  

hinabstiegen ...  Sie  fuhren  auch  mit  ihm  in  die  Hölle  hinab ,  zu  denen,  die  mit  dem  Schwert  getötet  

wurden.“  [Bildliche  und  prophetische  Beschreibung  des  Sturzes  Babylons  in  die  Zerstörung,  Stille,  

das  Grab.]

(16)  Prov.  15:24.--  „Der  Weg  des  Lebens  (führt)  nach  oben,  denn  die  Weisen  nehmen.“

möge  die  Hölle  darunter  verlassen.“  [Die  Hoffnung  auf  eine  Auferstehung  aus  dem  Grab.]
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Hiob  21:13.  -  „Sie  verbringen  ihre  Tage  in  Freude,  und  alsbald  gehen  sie  ins  Grab.“

Grab.“  [Siehe  auch  den  gleichen  Ausdruck  in  44:29,31.]

Hiob  24:19,20.  –  „ Dürre  und  Hitze  verzehren  das  Wasser  des  Schnees,  und  das  Grab  

verzehren  die,  die  gesündigt  haben.“

Kriegswaffen  unter  ihren  Köpfen.]

1  Sam.  2:6.--  „Der  Herr  tötet  und  macht  lebendig;  er  bringt  ihn  ins  Grab  und  bringt  ihn  

empor.“

(25)  Hab.  2:5.--„Wer  sein  Verlangen  in  der  Hölle  [im  Grab]  und  im  Tod  ausdehnt  und  
nicht  befriedigt  werden  kann.“

1.  Könige  2:6,9.  –  „Dieser  Hirschkopf  soll  nicht  in  Frieden  ins  Grab  hinabsteigen.“  „Seinen  

Hirschkopf  soll  mit  Blut  ins  Grab  hinabgeführt  werden .“

Hiob  7:9.  –  „Der  ins  Grab  hinabsteigt.“

(26)  Jona  2:1,2.  -  „Da  betete  Jona  zum  Herrn,  seinem  Gott,  aus  dem  Bauch  des  Fisches  

und  sprach:  Ich  schrie  wegen  meiner  Bedrängnis  zum  Herrn,  und  er  hörte  mich;  aus  dem  

Bauch  der  Hölle  schrie  ich,  und  du  hörtest  meine  Stimme.“  [Der  Bauch  des  Fisches  war  eine  

Zeit  lang  sein  Grab.]

(27)  Jes.  28:15-18.--  „Weil  das  Auge  gesagt  hat:  Wir  haben  einen  Bund  mit  dem  Tod  

geschlossen,  und  mit  der  Hölle  [ dem  Grab]  sind  wir  ein  Abkommen  e]  soll  nicht  stehen.“[ Gott  

erklärt  also,  dass  die  gegenwärtig  vorherrschende  Vorstellung,  durch  die  der  Tod  und  der  

Grabträger  als  Freunde  und  nicht  als  Feinde  dargestellt  wurden,  aufhören  soll;  und  die  

Menschen  sollen  lernen,  dass  der  Tod  der  Lohn  der  Sünde  ist  und  dass  er  jetzt  in  der  Macht  

Satans  liegt  (Röm.  6:23;  Heb.  2:14)  und  nicht  ein  von  Gott  gesandter  Engel.]

[R1498:Seite42]
Hiob  14:13.  –  „Ach,  dass  du  im  Grab  versteckst,  dass  du  mich  geheim  hältst,  bis  dein  

Zorn  vorüber  ist,  dass  du  eine  bestimmte  Zeit  festlegst  und  an  mich  gedenkst“  [mich  
auferweckst]!

ALLE  ANDEREN  ORTE,  WO  ES  VORkommt--
GERADEGRAVEANDPIT.

Hiob  17:13.  –  „Wenn  ich  warte,  ist  das  Grab  mein  Haus;  ich  habe  mein  Bett  in  der  

Finsternis  gemacht.“  [Hiob  wartet  auf  die  Auferstehung  –  „am  Morgen.“]

Gen.  42:38.  –  „Dann  werde  ich  meine  grauen  Haare  mit  Kummer  niederwerfen

Gen.  37:35.  –  „Ich  werde  ins  Grab  hinabsteigen  für  meinen  Sohn.“
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Ist  ein.  38:18.--  „Das  Grab  kann  dich  nicht  loben,  der  Tod  kann  dich  nicht  feiern:  sie.“

die  in  die  Grube  hinabsteigen“  [d.  h .  bei  einem  Erdbeben,  wie  in  Numeri  16:30-33].

die  in  die  Grube  hinabfahren,  können  nicht  auf  deine  Wahrheit  hoffen.

Numeri  16:31-33.  -  „ Und  die  Erde  zerbrach,  die  unter  ihnen  war,  und  
die  Erde  tat  ihren  Mund  auf  und  verschlang  sie,  und  ihre  Häuser  und  alle  
Männer,  die  Korah  gehörten,  und  alle  ihre  Güter.  Sie  und  alles,  was  ihnen  
gehörte,  fuhren  lebendig  in  die  Grube  hinab,  und  die  Erde  schloss  sich  über  
ihnen,  und  sie  starben  aus  der  Gemeinde.“

Psa.  6:5.--"Im  Tod  gibt  es  kein  Gedenken  an  dich:  Wer  soll  dir  im  Grab  
danken?"

Spr.  30:15,16.  –  „Vier  Dinge  sagen  nicht,  es  ist  genug:  das  Grab“  usw.

Diese.  31:15.--„Am  Tag,  als  er  ins  Grab  ging.“

Psa.  30:3.--"Herr,  du  hast  meine  Seele  aus  dem  Grab  erweckt;  du  hast  die  Mahlzeit  
am  Leben  erhalten,  damit  ich  nicht  in  die  Grube  hinabfahren  solle"  [--Erholung  aus  der  
Todesgefahr].

Eccl.  9:10.--  „Was  auch  immer  deine  Hand  zu  tun  findet,  das  tue  mit  deiner  
Macht;  denn  im  Grab ,  wohin  du  gehst,  ist  weder  Arbeit  noch  Gerät,  noch  Wissen,  
noch  Weisheit.“

HOSEA13 :  14 .--  "Ich  Willransomthemfromthepowerofowerthe  Grab ;  
Aus  dem  Grab  vom  Tod  der  thepenaltyBroughtuponallby

Hiob  17:16.  -  „Sie  werden  zu  den  Riegeln  der  Grube  hinabsteigen,  wenn  unsere  Ruhe  
zusammen  im  Staub  liegt.“

Psa.  31:17.--"Lasst  die  Bösen  sich  schämen;  lasst  sie  schweigen  im  Grab."
Psalm  49:14,15,  Rand:  „Wie  Schafe  werden  sie  ins  Grab  gelegt ;

Hohes  Lied  Salomos  8,6:  „Eifersucht  ist  grausam  im  Grab.“
Ist  ein.  14:11.--„Thypompis  wird  ins  Grab  gebracht.“

Psa.  88:3.--„Mein  Leben  nähert  sich  dem  Grab.“
Psa.  89:48.--"Soll  er  seine  Seele  aus  der  Hand  des  Grabes  erlösen?"

Jes.  38:10.  –  „Ich  werde  zu  den  Toren  des  Grabes  gehen:  Mir  wird  der  Rest  meiner  
Jahre  genommen.“

Prov.  1:12.--"Lasst  uns  die  Mulebenden  verschlingen  wie  das  Grab;  und  ganz  wie  jene
Psa.  141:7.--"Unsere  Knochen  liegen  verstreut  an  der  Mündung  des  Grabes ."
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GRIECHISCHES  WORT  „HADES“.

Adams  Sünde,  wie  dieser  Vers  verkündet.  Und  in  Kürze,  wir  vertrauen,  wird  er  den  Tod  und  das  

Grab  vernichten,  und  jede  Spur  von  Adams  Strafe  wird  ebenfalls  in  diesem  Vers  verkündet.  Diese  

Hölle,  diese  Hölle  oder  dieses  Grab  soll  zerstört  werden,  damit  alle  zur  vollständigen  Erkenntnis  

der  Wahrheit  gelangen  können,  und  wenn  sie  es  dann  wollen  (durch  Gehorsam),  mögen  sie  für  
immer  leben.]

Matt.  11:23.--  „Und  du,  Kapernaum,  der  du  in  den  Himmel  erhöht  bist,  sollst  in  die  Hölle  

hinabgebracht  werden.“  Lukas  10,15:  „Sollt  in  die  Hölle  stoßen.“  [In  Bezug  auf  Privilegien  usw.  

wurde  die  Stadt  sehr  begünstigt  oder,  im  übertragenen  Sinne,  in  den  Himmel  erhoben;  aber  

aufgrund  des  Missbrauchs  der  Gunst  Gottes  wurde  sie  erniedrigt  oder,  im  übertragenen  Sinne,  in  

den  Untergang  geworfen,  gestürzt ,  zerstört.  Heute  ist  sie  völlig  in  Vergessenheit  geraten,  dass  

sogar  der  Ort,  an  dem  sie  stand,  umstritten  ist .  Kapernau  wurde  mit  Sicherheit  zerstört  und  in  den  

Untergang  gestürzt .]

Das  oben  Gesagte  umfasst  alle  Beispiele  für  die  Verwendung  des  englischen  Wortes  „hell“  
und  des  hebräischen  Wortes  sheol.  Aus  der  Untersuchung  muss  allen  Lesern  klar  werden,  dass  

das  Alte  Testament,  das  Gottes  Offenbarung  für  viertausend  Jahre  abdeckt,  keinen  einzigen  

Hinweis  auf  „Hölle“  enthält,  wie  das  Wort  kein  Wunder  ist.

Lukas  16:23.  –  „In  der  Hölle  hob  er  seine  Augen  auf  und  war  Peiniger.“  [Aparabolisch

Abbildung.  Siehe  Artikel  „TheRichManandLazarus.“]

[R1498:Seite43]
HÖLLE,  DAS  NEUE  TESTAMENT.

Offb.  6:8.  –  „Und  siehe,  das  blasse  Pferd  und  sein  Name,  der  auf  ihm  war

Tod  und  Hölle  folgten  mit  ihm.“  [Symbol  der  Zerstörung  oder  des  Grabes.]

----------

Im  Neuen  Testament  entspricht  das  griechische  Wort  hades  genau  dem  hebräischen  Wort  

sheol.  Als  Beweis  siehe  die  Zitate  der  Apostel  aus  dem  Alten  Testament,  in  denen  sie  es  

wiedergeben .  Zum  Beispiel  ist  Apostelgeschichte  2:27,  „Du  wirst  meine  Seele  nicht  in  der  Hölle  

verlassen“,  ein  Zitat  aus  Psalm  16:10,  „Du  wirst  meine  Seele  nicht  in  der  Hölle  verlassen.“  Und  

1Kor  15,54.55:  „Der  Tod  wurde  im  Sieg  verschlungen.  O  Tod,  wo  ist  dein  Sieg?  O  Hades  [Grab],  

wo  ist  dein  Sieg?“  ist  eine  Anspielung  auf  Jesaja.

Matt.  16:18.-  „Auf  diesem  Felsen  werde  ich  meine  Kirche  bauen;  und  die  Pforten  der  Hölle  

werden  sie  nicht  überwältigen.“  [Hier  wird  das  Grab  als  großes  Gefängnis  mit  starken  Türen  

dargestellt  Gefangene,  das  Ergebnis  des  Lösegeldes,  das  er  ein  für  alle  Mal  gab.

INDEN  FOLGENDEN  FÄLLEN  KOMMT  DIE  HÖLLE  AUS  DEM

25:8,  „Er  wird  den  Sieg  verschlingen“  und  zu  Hos.  13:14:  „Oseol,  ich  werde  deine  Plagen  sein;  

Osheol ,  ich  werde  deine  Vernichtung  sein.“
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Vergleiche  Lukas  4:18;  Jes.61:1.]

„Und  als  der  Tag  des  Pfingstens  gekommen  war, ...  erhob  Petrus ...  seine  Stimme  
und  sagte ...  Jemen  von  Israel,  ergreift  diese  Worte:  -  Jesus  von  Nazareth,  ein  von  Gott  

anerkannter  Mann  unter  euch, ...  befreit  durch  den  bestimmten  Rat  und  vor  der  Erkenntnis  
Gottes  [„Er  wurde  für  unsere  Sünden  befreit“],  habt  ihr  genommen  und  von  bösen  
Händen  gekreuzigt  und  getötet:  den  Gott  erhob  sich  und  löste  die  Schmerzen  des  Todes,  
denn  es  war  nicht  möglich,  dass  er  etwas  davon  sehen  sollte  [denn  das  Wort  Jehovas  
hatte  zuvor  seine  Auferstehung  verkündet];  denn  David  redet  von  ihm  [verkörpert  oder  
spricht  für  ihn]:  „Ich  [Christus]  sah  den  Herrn  [Jehova]  immer  vor  meinem  Angesicht;  
denn  er  war  auf  meiner  rechten  Hand,  dass  ich  nicht  bewegt  werden  sollte.  Darum  
jubelte  mein  Herz,  und  meine  Zunge  war  froh;  außerdem  wird  mein  Fleisch  ruhen.“  Ich  
hoffe,  denn  du  wirst  die  Hölle  meiner  Seele  nicht  verlassen ,  und  du  wirst  auch  nicht  
unter  deinem  Heiligen  leiden,  um  Verderbnis  zu  sehen.  Du  [Jehova]  hast  es  mir  bekannt  
gemacht  [Christus]  die  Wege  des  Lebens‘“[dein  Plan].  Hier  bringt  unser  Herr,  verkörpert  
durch  den  Propheten  David,  seinen  Glauben  an  Jehovas  Versprechen  der  Auferstehung  
und  an  die  herrliche  Erfüllung  des  Plans  Jehovas  durch  ihn  zum  Ausdruck  und  freut  sich  
über  die  Aussicht.

AUS  DER  „HÖLLE“  –  APOSTELGESCHICHTE  2:1,14,22-31 .

CHRISTIN  „HÖLLE“  (HADES)  UND  AUFERSTANDEN

Petrus  fährt  dann  fort  und  sagt:  „Männer  und  Brüder,  lasst  mich  offen  zu  euch  vom  
Patriarchen  David  sprechen,  dass  er  sowohl  tot  als  auch  begraben  ist  und  dass  sein  
Pulch  bis  heute  bei  uns  ist  [so  dass  sich  diese  Prophezeiung  nicht  auf  ihn  selbst  hätte  
beziehen  können;  denn  seine  Seele  wurde  in  der  „Hölle“  [Hades]  zurückgelassen,  und  
sein  Fleisch  sah  Verwesung]:  Deshalb  war  er  ein  Prophet  und  wusste,  dass  Gott  mit  
einem  Eid  geschworen  hatte  Ihm,  der  von  der  Frucht  seiner  Lenden,  nach  dem  Fleisch,  
würde  er  Christus  auf  seinen  Thron  erheben;  er  Als  er  dies  sah  [prophetisch],  sprach  er  
von  der  Auferstehung  Christi  [aus  der  „Hölle“  –  Hades  –  in  die  er  wegen  unserer  
Vergehen  gehen  muss] ,  dass  diese  Seele  nicht  in  der  Hölle  [Hades  –  der  Todeszustand]  
zurückgelassen  wurde  und  dass  sein  Fleisch  auch  keine  Verderbnis  sah .  R1498:  Seite  
44]  wurde  von  Gott  für  unsere  Vergehen  ausgeliefert,  ging  in  die  „Hölle“,  das  Grab,  den  
Zustand  des  Todes,  der  Zerstörung  (Ps  16,10);  und  zweitens,  dass  er  gemäß  der  
Verheißung  durch  eine  AUFERSTEHUNG  aus  der  „Hölle“,  dem  Grab,  dem  Tod,  der  
Zerstörung  befreit  worden  sei  –  durch  eine  Auferstehung  zum  Leben,  durch  eine  erneute  
Erschaffung  des  gleichen  identischen  Wesens,  noch  herrlicher,  und  sogar  erhöht  bis  
zum  Ausdruck  der  Person  des  Vaters.  (Hebräer  1:3.)  Und  nun  erklärt  „dieserselbe  
Jesus“  (Apostelgeschichte  2:36)  in  seiner  späteren  Offenbarung  an  die  Kirche:

Offb.  1:18.  –  „Ich  bin  der  Lebende  und  war  tot,  und  siehe,  ich  lebe  in  Ewigkeit,  Amen,  

und  habe  die  Schlüssel  zur  Hölle  [Hades,  zum  Grab]  und  zum  Tod.“
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ANDERES  VORKOMMEN  SOFTHEWORT  „HÖLLE.“

Dieses  Wort  kommt  zwölfmal  vor.  Es  ist  die  griechische  Schreibweise  der  hebräischen  

Wörter,  die  mit  „das  Tal  von  Hinnom“  übersetzt  werden.  Dieses  Tal  lag  direkt  außerhalb  der  Stadt  

Jerusalem  und  diente  als  Abwasserkanal  und  Müllverbrennungsanlage  für  diese  Stadt.  Die  

Innereien,  der  Müll  usw.  wurden  dort  entleert,  und  die  Feuer  brannten  ununterbrochen,  um  alles,  

was  darin  abgelagert  war,  vollständig  zu  verzehren ,  wobei  Schwefel  zu  ASS  hinzugefügt  wurde  

Die  Verbrennung  und  die  vollständige  Vernichtung  sind  gewährleistet.  Aber  das  Lebendige  wurde  

niemals  in  Gehenna  geworfen.  Den  Juden  war  es  nicht  gestattet,  irgendein  Lebewesen  zu  foltern.

Wenn  wir  bedenken,  dass  Gott  uns  im  Volk  Israel  Anschauungsunterricht  gab,  um  seine  

gegenwärtigen  und  zukünftigen  Handlungen  und  Pläne  zu  veranschaulichen ,  sollten  wir  erwarten,  

dass  dieses  Tal  von  Hinnom  oder  Gehenna  auch  seine  Rolle  bei  der  Veranschaulichung  

zukünftiger  Dinge  spielen  würde  dass  ihre  Stadt  ein  Abbild  des  Neuen  Jerusalems  war,  dem  Sitz  

des  Königreichs

GEHENNA.

Offb.  20:13,14.--  „Und  diese  Agaven  vernichteten  die  Toten,  die  darin  waren;  und  der  Tod  

und  die  Hölle  überlieferten  die  Toten,  die  in  ihnen  waren;  und  sie  wurden  gerichtet,  ein  jeder  nach  

seinen  Taten.  Und  der  Tod  und  die  Hölle  wurden  in  den  Feuersee  geworfen:  Dies  ist  der  zweite  

Tod.“  [Der  Feuersee  ist  das  Symbol  der  endgültigen  und  ewigen  Zerstörung.]

Nachdem  wir  das  Wort  „sheol“,  das  ursprüngliche  und  einzige  Wort  im  Alten  Testament  für  

„Hölle“,  und  das  Wort  „ hades  “,  das  im  Neuen  Testament  am  häufigsten  mit  „Hölle“  wiedergegeben  

wird,  untersucht  haben,  sind  uns  alle  verbleibenden  Stellen  in  der  Schrift  aufgefallen,  in  denen  

das  englische  Wort  „Hölle“  vorkommt.  Im  Neuen  Testament  gibt  es  nur  zwei  andere  Wörter  als  

„ hades  “,  die  mit  „Hölle“  wiedergegeben  werden,  nämlich  gehenna  und  tartaroo,  die  wir  in  der  
genannten  Reihenfolge  betrachten  werden.

Amen!Amen!unsere  Herzen  antworten;  denn  in  seiner  Auferstehung  sehen  wir  das  herrliche  

Ergebnis  des  gesamten  Plans  Jehovas,  der  durch  die  Macht  des  Auferstandenen  verwirklicht  

werden  soll,  der  jetzt  die  Schlüssel  der  Hölle  und  des  Todes  innehat  und  zu  gegebener  Zeit  alle  

Gefangenen  freilassen  wird  –  die  deshalb  die  „Gefangenen  der  Hoffnung“  genannt  werden  –  Sach  

9:12.  Keine  List  oder  List  kann  diese  Schriften  auf  irgendeine  Art  und  Weise  entreißen  und  zur  

Stützung  dieser  monströsen  und  gotteslästerlichen  päpstlichen  Tradition  der  ewigen  Qual  

verdrehen.  Wäre  das  unsere  Strafe  gewesen,  hätte  Christus,  unser  stellvertretendes  Opfer,  immer  

noch  bis  in  alle  Ewigkeit  andauern  müssen  –  was  nicht  der  Fall  ist,  wie  diese  Schriften  bestätigen.  

Aber  der  Tod  war  unsere  Strafe,  und  „er  starb  für  unsere  Sünden“  und  „auch  für  diese“.  in  der  

ganzen  Welt.“  –  1  Kor.  15:3;  1.  Johannes  2:2.

----------
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Macht  und  Zentrum  der  Autorität  –  die  Stadt  (Regierung)  des  Großkönigs  Immanuel.  Wir  

erinnern  uns  auch  daran,  dass  die  Regierung  Christi  im  Buch  der  Offenbarung  (Offenbarung  
21,10-27)  unter  der  Figur  einer  Stadt  –  dem  Neuen  Jerusalem  –  dargestellt  wird  Er  hat  erklärt,  

dass  nichts  darin  enthalten  sein  soll ,  was  verunreinigt ,oder  die  eine  Abscheulichkeit  wirken,  

orlies;  aber  nur  solche,  wie  das  Lamm  als  lebenswert  schreiben  wird.  Diese  Stadt,  die  die  

erlöste  Welt  am  Ende  des  Jahrtausends  darstellt,  wurde  in  der  irdischen  Stadt  Jerusalem  

symbolisiert  oder  dargestellt;  und  die  Verunreinigenden,  die  Abscheulichen  usw.,  die  Klasse  

der  Lebensunwerten,  die  nicht  eintreten,  wurden  durch  den  Müll  und  die  schmutzigen,  leblosen  

Kadaver  dargestellt,  die  zur  völligen  Vernichtung  nach  Gehenna  außerhalb  der  Stadt  geworfen  

wurden.  Dementsprechend  finden  wir,  dass  diejenigen,  die  nicht  für  lebenswürdig  befunden  

wurden,  ins  Feuer  geworfen  werden  sollen  ( Offenbarung  20:15)  –  Feuer  hier,  wie  überall,  da  

es  ist  als  Symbol  der  Zerstörung  verwendet .

Aber  denken  Sie  daran,  dass  Israel,  obwohl  es  den  anderen  Menschen  in  dieser  Angelegenheit  

nicht  voraus  war  und  es  auch  nicht  sein  konnte,  mit  dem  Ziel  verwendet  wurde,  als  Vorbild  für  den  

künftigen  Umgang  Gottes  mit  der  Rasse  genutzt  zu  werden.  Typischerweise  wurde  es  so  behandelt,  als  

wäre  das  Lösegeld  gegeben  worden,  bevor  es  Ägypten  verließ,  obwohl  nur  ein  typisches  Lamm  getötet  worden  war.

Gehenna  war  also  ein  Sinnbild  oder  eine  Veranschaulichung  des  zweiten  Todes  –  der  

endgültigen  und  vollendeten  Zerstörung.  Streng  genommen  konnte  keine  Gefahr  des  zweiten  

Todes  bestehen,  solange  unter  dem  ersten  oder  adamischen  Tod  keine  Lösegeld  gegeben  

worden  war.  Folglich  konnte  niemand  dem  zweiten  Tod  vor  dem  Kommen  unseres  Herrn  

schuldig  sein,  der  den  Plan  Gottes  (der  durch  Christus  verwirklicht  werden  sollte)  für  die  

Auferstehung  des  Sünders  ans  Licht  brachte  vom  ersten  Tod  an,  und  eine  zweite  Prüfung  der  

einzelnen  Menschen  für  den  ewigen  Fortbestand  dieses  Lebens,  durch  Gehorsam  gegenüber  

dem  Gesetz  Christi  ist  der  Weltgeneral  dieser  Strafe  unterworfen:  niemand  außer  den  

geweihten  Gläubigen  könnte  sich  dieser  Strafe  schuldig  machen,  denn  kein  anderer  ist  der  

Verurteilung  entgangen,  die  auf  der  Welt  lastet  –  dem  ersten  Tod  für  Adams  Sünde.  8:1;  4:6-8.

So  sehen  wir ,  dass  Gehenna ,  während  Gehenna  der  Stadt  Jerusalem  als  Ort  der  

Müllverbrennung  einen  sinnvollen  Zweck  erfüllte,  wie  die  Stadt  das  zukünftige  Handeln  Gottes  

veranschaulichte,  wenn  die  Sicherung  und  die  unreinen  Elemente  für  immer  zerstört  und  

daran  gehindert  werden,  das  Heilige  und  Reine  zu  verunreinigen,  nachdem  das  Zeitalter  des  

Gerichts  oder  Prozesses  alle  bewiesen  hat  –  welche  Schafe  und  welche  Ziegen.

Als  Jerusalem  gebaut  wurde  und  der  Tempel  –  stellvertretend  für  den  wahren  Tempel  –  wurde
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Ihre  Priester  repräsentierten  das  verherrlichte  königliche  Priestertum,  und  ihr  
Gesetz  und  seine  Forderungen  nach  vollkommenem  Gehorsam  stellten  das  
Gesetz  und  die  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  dar,  die  zur  Segnung  der  
Gehorsamen  und  zur  Verurteilung  der  Sünder  in  Kraft  gesetzt  werden  sollen,  
denen  sich  nicht  unterwerfen  wird,  wenn  ihnen  die  volle  Macht  gegeben  wird  der  
gerechten  Herrschaft  und  den  Gesetzen  des  Großkönigs.

„Ihr  habt  gehört,  dass  vor  langer  Zeit  gesagt  wurde:  ‚Du  sollst  nicht  töten;  und  
wer  auch  immer  töten  wird,  soll  den  Richtern  zur  Rechenschaft  gezogen  werden.‘  
Aber  ich  sage  euch:  Wer  auch  immer  ohne  Grund  zornig  auf  seinen  Bruder  ist,  
soll  [zukünftig  –  nach  den  Vorschriften  des  wahren  Königreichs]  den  Richtern  zur  
Rechenschaft  gezogen  werden;  wird  in  Gefahr  des  Hohen  Rates  sein;  wer  aber  
sagen  wird:  „Du  Narr“,  wird  in  Gefahr  der  Hölle  [gehenna]  Feuer  sein.“

MATT.5:21,22 .

Angesichts  der  Tatsache,  dass  Israels  Staatswesen,  sein  Zustand  usw.  
diejenigen  der  Welt  im  kommenden  Zeitalter  vorwegnahmen,  wie  angemessen  
ist  es  für  uns,  das  Tal  oder  den  Abgrund,  Gehenna ,  als  ein  Bild  des  zweiten  
Todes  zu  finden,  die  völlige  Zerstörung  im  kommenden  Zeitalter  von  allem,  was  
der  Erhaltung  unwürdig  ist;  und  wie  treffend  ist  auch  das  Symbol  „Feuersee,  
brennend  mit  Schwefel“  (Offenbarung  19,20),  das  aus  demselben  Gehenna  
oder  Tal  von  stammt  Hinnom,  der  ständig  mit  Schwefel  brennt.  Der  Ausdruck:  
Das  Brennen  mit  Schwefel  „fügt  dem  Symbol  „Feuer“  Kraft  hinzu,  um  die  völlige  
und  unwiderrufliche  Zerstörungskraft  des  zweiten  Todes  auszudrücken;  denn  die  
neuesten  Schlussfolgerungen  von  Wissenschaftlern  besagen,  dass  brennender  
Schwefel  der  tödlichste  bekannte  Wirkstoff  ist  ative)  Menschen  unter  diesen  
(bildlichen)  Gesetzen,  zu  diesem  (bildlichen)  Abgrund,  außerhalb  dieser  
(bildlichen)  Stadt ,  würden  weitgehend  den  tatsächlichen  Sätzen  dieses  echten  
Gerichts  und  der  Richter  in  der  Erweiterung  entsprechen.  Wenn  diese  Punkte  im  
Hinterkopf  behalten  werden,  werden  sie  uns  sehr  dabei  helfen,  die  Worte  unseres  
Herrn  in  Bezug  auf  Gehenna  zu  verstehen;  Denn  obwohl  das  gerade  vorhandene  
buchstäbliche  Tal  benannt  und  erwähnt  wurde,  enthalten  diese  Worte  doch  
Lehren  über  das  zukünftige  Zeitalter  und  das  antitypische  Gehenna  –  den  zweiten  Tod.

Um  diese  Verweise  auf  Rat ,  Richter  und  Gehenna  zu  verstehen,  sollte  jeder  
etwas  über  jüdische  Vorschriften  wissen.  Der  „Gerichtshof“  bestand  aus  sieben  
Männern  (oder  dreiundzwanzig,  die  Zahl  ist  umstritten)  und  hatte  die  Befugnis,  
über  einige  Arten  von  Verbrechen  zu  urteilen.  Der  Hohe  Rat  oder  Sanhedrin  
bestand  aus  einundsiebzig  Männern  mit  anerkannter  Gelehrsamkeit  und  
Befähigung  ews,  und  seine  Aufsicht  lag  über  den  schweren  Stoffen.  Die  schwerste  Strafe
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Auch  hier  steht  die  Wirkungsweise  von  Gottes  La  Wunder,  dem  Neuen  Bund,  im  Gegensatz  

zu  seiner  Wirkungsweise  unter  dem  Alten  oder  Jüdischen  Bund,  und  die  Lektion  der  

Selbstbeherrschung  wird  durch  die  Aussage  bestärkt,  dass  es  weitaus  gewinnbringender  ist,  dass  

Menschen  sich  weigern  sollten,  verdorbene  Wünsche  zu  befriedigen  (obwohl  sie  so  lieb  wie  das  

rechte  Auge  und  als  bequem  und  fast  unentbehrlich  als  rechte  Hand  waren),  als  dass  sie  diese  

befriedigen  und  im  zweiten  Tod  die  Zukunft  verlieren  sollten  Leben,  das  durch  die  Sühne  allen  zur  

Verfügung  gestellt  wird,  die  zur  Vollkommenheit,  zur  Heiligkeit  und  zu  Gott  zurückkehren  werden.

Beachten  Sie  nun,  dass  unser  Herr  sie  in  den  obigen  Worten  darauf  hingewiesen  hat ,  dass  

ihre  Auslegung  des  Gesetzes,  so  streng  es  auch  war,  die  tatsächliche  Bedeutung  dieses  Gesetzes  

unterschätzte,  da  es  unter  dem  wirklichen  Königreich  und  den  Richtern  ausgelegt  werden  soll ,  

die  nur  ihre  eigenen  verkörperten.  Er  zeigt,  dass  das  Gebot  ihres  Gesetzes,  „Du  sollst  nicht  töten“,  

viel  weiter  reichte,  als  sie  annahmen;  dass  böswilliger  Zorn  und  Schmähung  „in  Betracht  gezogen“  

werden  sollen  Die  Verletzung  des  Gesetzes  Gottes  unter  dem  Neuen  Bund  und  die  Tatsache,  

dass  solche  Menschen  unter  den  günstigen  Bedingungen  dieses  neuen  Bundes  sich  nicht  so  

gründlich  reformieren,  dass  sie  Gottes  Gesetz  vollständig  befolgen,  würden  als  würdig  angesehen,  

was  das  Gesetz  des  Neuen  Bundes  bedeutet  Gehenna  in  ihrer  Nähe  verkörperte  den  zweiten  Tod.

Diese  Ausdrücke  unseres  Herrn  dienen  nicht  nur  dazu,  uns  die  Vollkommenheit  (Röm.  7,12)  

des  Gesetzes  Gottes  zu  zeigen  und  wie  vollständig  es  im  Millennium  definiert  und  durchgesetzt  

wird,  sondern  sie  dienten  auch  als  Lektion  für  die  Juden,  die  zuvor  durch  Moses‘  Befehle  nur  das  

grobe  Äußere  des  Gesetzes  Gottes  sahen  Jetzt  muss  ich  die  Möglichkeit  sehen,  sie  zu  behalten

MATT.5:27-30 .

13:19;  Hebräer  11:22;  Apostelgeschichte  7:15,16.)  Daher  bedeutete  die  Zerstörung  des  Körpers  

in  Gehenna  nach  dem  Tod  für  sie  den  Verlust  der  Hoffnung  auf  zukünftiges  Leben  durch  eine  

Auferstehung.  Somit  stellte  es  den  zweiten  Tod  auf  die  gleiche  bildliche  Weise  dar,  wie  das  Yasa-

Volk  eine  zukünftige  Ordnung  der  Dinge  unter  dem  Neuen  Bund  darstellte  oder  illustrierte.

Derselbe  Gedanke  wird  fortgesetzt

war  der  Tod,  aber  bestimmte  sehr  widerwärtige  Kriminelle  wurden  nach  ihrem  Tod  einer  Empörung  

ausgesetzt,  indem  sie  begraben  und  mit  den  Kadavern  von  Hunden,  dem  Müll  der  Stadt  usw.  nach  

Gehenna  geworfen  wurden,  um  dort  verzehrt  zu  werden.  Der  Zweck  dieser  Verbrennung  in  

Gehenna  bestand  darin,  das  Verbrechen  und  den  Verbrecher  in  den  Augen  des  Volkes  

verabscheuungswürdig  zu  machen  und  zu  zeigen,  dass  der  Täter  ein  hoffnungsloser  Fall  war .  Es  

muss  daran  erinnert  werden,  dass  ich  Israel  hoffte  auf  eine  Auferstehung  aus  dem  Grab,  und  

daher  kümmerten  sie  sich  besonders  um  die  Leichen  ihrer  Toten.  Da  sie  sich  der  Fülle  der  Macht  

Gottes  nicht  bewusst  waren,  dachten  sie,  dass  sie  ihre  Hilfe  für  diesen  Text  brauchten.  (Exod.

Die  Kraft  und  Strenge  dieses  Gesetzes  wird  jedoch  nur  in  dem  Maße  durchgesetzt,  wie  die  

Disziplin,  die  Vorteile  und  die  Unterstützung,  die  es  jedem  ermöglicht,  sich  daran  zu  halten,  und  

dennoch  missachtet  werden.
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feinere  Bedeutung  des  von  Christus  offenbarten  Gesetzes.  Hätten  sie  seine  Lehren  verstanden  

und  angenommen,  hätten  sie  geschrien:  Ach!  Wenn  Gott  uns  so  richten  würde,  durch  die  

bloßen  Gedanken  und  Absichten  des  Herzens,  würden  wir  alle  unrein  und  völlig  vernichtet  sein  

und  auf  nichts  anderes  hoffen  als  auf  die  Verurteilung,  um  zu  gehenna  (zur  völligen  Vernichtung,  

als  brutale  Tiere).  Sie  hätten  geschrien:  „Zeigt  ein  größeres  Priestertum  als  das  von.“  Aaron,  

ein  Priester  und  lehrbar,  das  Gesetz  voll  und  ganz  zu  schätzen,  und  fähig,  unseren  gefallenen  

Zustand  und  unsere  ererbten  Schwächen  voll  und  ganz  zu  würdigen  und  mitzufühlen,  und  er  

solle  für  uns  „bessere  Opfer“  darbringen  und  uns  die  nötige  größere  Vergebung  der  Sünden  

gewähren,  und  lass  ihn  als  einen  großen  Arzt  uns  heilen  und  wiederherstellen,  damit  [R1498:  
Seite  47]  wir  dem  vollkommenen  Gesetz  Gottes  von  Herzen  gehorchen  können .  Dann  hätten  
sie  alle  ihre  Bedürfnisse  in  Christus  gefunden.

Der  Punkt,  der  jedoch  klar  zur  Kenntnis  genommen  werden  muss,  ist  der  häufig  gemachte  

Fehler,  anzunehmen,  dass  das  Gehenna ,  das  die  Juden  kannten  und  von  dem  unser  Herr  zu  

ihnen  sprach,  ein  Feuersee  sei,  der  bis  in  alle  Ewigkeit  brenne,  in  den  alle  geworfen  würden,  

die  „wütend  auf  einen  Bruder“  werden  und  ihn  „Narr“  nennen  oder  „aufsehen“.

Und  hier  zeigte  die  Lehre  unseres  Herrn  nicht  nur  das  Gesetz  des  Neuen  Bundes  und  

lehrte  das  Judentum,  sondern  sie  war  auch  von  Nutzen  für  die  Kirche  des  Evangeliums.  Je  

mehr  wir  die  Genauigkeit  des  Gesetzes  Gottes  und  das,  was  unter  seinen  Anforderungen  

Vollkommenheit  ausmachen  würde,  erfahren,  desto  mehr  erkennen  wir,  dass  unser  Erlöser  

vollkommen  war  und  dass  wir,  die  wir  uns  Gott  als  Hütern  dieses  Gesetzes  überhaupt  nicht  

empfehlen  können,  Annahme  finden  können  Nur  unter  dem  Verdienst  unseres  Erlösers  kann  

man  sich  mit  dem  Vater  verbinden,  während  jemand  von  diesem  „Körper“  sein  kann,  bedeckt  

mit  dem  Mantel  seiner  Gerechtigkeit,  außer  den  Geweihten,  die  sich  bemühen ,  nur  das  zu  tun,  

was  Gott  wohlgefällig  ist,  was  die  Vermeidung  von  Sünden  im  Rahmen  ihrer  Möglichkeiten  

einschließt.  Doch  ihre  Annehmbarkeit  bei  Gott  beruht  nicht  auf  ihrer  Vollkommenheit,  sondern  

auf  der  Vollkommenheit  Christi  Sie  genießen  jedoch  eine  klare  Einsicht  in  das  vollkommene  

Gesetz  Gottes,  auch  wenn  sie  nicht  auf  die  vollkommene  Einhaltung  der  Regeln  angewiesen  

sind.  Sie  haben  Freude  daran,  den  Willen  Gottes  im  Rahmen  ihrer  Möglichkeiten  zu  erfüllen,  

und  je  besser  sie  sein  vollkommenes  Gesetz  kennen,  desto  besser  können  sie  sich  selbst  
beherrschen  und  sich  ihm  anpassen.  So  haben  auch  die  Worte  des  Herrn  eine  wertvolle  
Lektion .

Aber  diese  Lektion  lernten  sie  nicht,  denn  die  Ohren  ihres  Verständnisses  waren  

„stumpfsinnig“.  Daher  wussten  sie  nicht,  dass  Gott  bereits  den  Priester ,  das  Opfer,  den  Lehrer  

und  den  Arzt  vorbereitet  hatte ,  die  sie  brauchten  –  der  zu  gegebener  Zeit  diejenigen  erlöste,  

die  unter  dem  Vorbildgesetz  standen,  sowie  alle,  die  nicht  unter  ihm  standen,  und  der  ebenfalls  

„zu  gegebener  Zeit“  bald  mit  seiner  Wiederherstellungsarbeit  beginnen  wird  –  den  Blinden  das  

Sehvermögen  wiederherstellen  wird  Dann  werden  die  „Schleier“  weggenommen  –  der  Schleier  

der  Unwissenheit,  des  Stolzes  und  der  menschlichen  Weisheit,  den  Satan  jetzt  nutzt,  um  die  

Welt  vor  Gottes  wahrem  Gesetz  und  wahrem  Erlösungsplan  in  Christus  zu  verblenden.
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„Nein,  der  Punkt  ist,  dass  Gehenna  den  zweiten  Tod  symbolisiert  –  völlige,  vollständige  
und  ewige  Zerstörung .  Das  zeigt  sich  deutlich  daran,  dass  es  dem  Leben  als  Gegenteil  
gegenübergestellt  wird.“

Hier  wies  unser  Herr  seine  Anhänger  auf  den  großen  Grund  hin,  den  sie  für  Tapferkeit  

und  Mut  unter  den  schwierigsten  Umständen  hatten.  Sie  mussten  Verfolgung  erwarten  und  

alle  Arten  von  Übel,  die  fälschlicherweise  gegen  sie  gesprochen  wurden,  um  seinetwillen  und  

um  der  „guten  Botschaft“  willen,  zu  deren  Ministern  und  Herolden  er  sie  gemacht  hatte;  ja,  es  

würde  die  Zeit  kommen,  dass  jeder,  der  sie  töten  wollte,  das  denken  würde  Ich  war  Gottes  
Dienst.  Ihr  Trost  oder  ihre  Belohnung  dafür  sollte  kommen,  nicht  im  gegenwärtigen  Leben,  

sondern  in  einem  zukünftigen  Leben.  Sie  waren  beruhigt  und  glaubten,  dass  sie  gekommen  

waren,  um  sein  Leben  als  Lösegeld  für  viele  zu  geben,  und  dass  alle  in  ihren  Gräbern  zu  

gegebener  Zeit  die  Stimme  des  Erlösers  hören  und  hervorkommen  müssten,  entweder  um  

zu  belohnen  (wenn  ihr  Prozess  in  diesem  Leben  erfolgreich  bestanden  wurde),  oder  um  vor  

Gericht  zu  stehen,  wie  es  der  großen  Mehrheit  sein  muss,  die  im  gegenwärtigen  Leben  nicht  

zu  dem  notwendigen  Wissen  und  der  notwendigen  Gelegenheit  gekommen  war  ingthenewtrial.

„Fürchte  dich  nicht  vor  denen,  die  den  Körper  töten,  aber  nicht  in  der  Lage  sind,  die  Seele  zu  töten,  

sondern  fürchte  dich  vielmehr  vor  dem,  der  sowohl  die  Seele  als  auch  den  Körper  in  der  Hölle  zerstören  kann  

“ [gehenna].  [Siehe  auch  einen  anderen  Bericht  über  denselben  Vortrag  von  Lukas  –  12:4,5.]

MATT.10:28;  LUKAS  12:5 .

Unser  Herr  spricht  hier  vom  gegenwärtigen  Leben  und  dem  zukünftigen  Leben  (das  
er  durch  das  Lösegeldopfer,  das  er  gab,  für  alle  sichern  wollte).  Er  nennt  diesen  zukünftigen  
Zustand  die  wirkliche  „Seele“  oder  das  wahre  Sein  („Seele“  bedeutet  Sein) ,  während  er  
das  gegenwärtige  Leben  (das  wirklich  ein  Sterben  und  nicht  ein  lebendiger  Zustand  ist)  
mit  dem  Wort  „Körper“  bezeichnet  oder  anzeigt )Leben  in  diesen  armen  sterbenden  
Körpern,  die,  Voller  Bindungen  und  Schwächen  und  Schmerzen,  die  du  vom  sterbenden  
Adam  erhalten  hast.  Kümmere  dich  wenig  um  ihn,  seine  Nahrung,  seine  Kleidung,  seine  
Freuden,  im  Vergleich  zu  der  zukünftigen  Existenz  oder  dem  Wesen,  das  Gott  für  dich  
vorgesehen  hat  und  das,  wenn  es  gesichert  ist,  vielleicht  für  immer  dein  Anteil  sein  könnte.  
Fürchte  dich  nicht  vor  den  Drohungen,  oder  den  Blicken,  oder  den  Taten  der  Menschen,  
deren  Macht  nicht  weiter  reichen  kann  als  das  gegenwärtige  Wesen,  das  diese  Körper  
verletzen  und  töten  kann,  sondern  Candon  omehr.  Habe  vielmehr  Respekt  und  
Ehrerbietung  vor  Gott,  bei  dem  die  Angelegenheiten  des  ewigen  Lebens  liegen  –  fürchte  
dich  vor  Ihm ,  der  sowohl  die  gegenwärtige  sterbende  Existenz  als  auch  die  zukünftige  
Existenz  zerstören  kann  gehenna  –  der  zweite  Tod.

Hier  wird  schlüssig  gezeigt,  dass  Gehenna  als  Figur  den  zweiten  Tod  darstellte  –  die  
völlige  Zerstörung,  die  im  Falle  eines  Sturzes  danach  stattfinden  muss
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Nachdem  sie  durch  das  Opfer  unseres  Herrn  die  Möglichkeiten  einer  zukünftigen  Existenz  oder  Existenz  

vollständig  erhalten  haben,  erweisen  sie  sich  der  Gabe  Gottes  als  unwürdig  und  weigern  sich,  sie  

anzunehmen,  indem  sie  den  Gehorsam  gegenüber  Gottes  gerechten  Anforderungen  verweigern .  Denn  es  

heißt  nicht,  dass  Gott  Seele  oder  Körper  in  Gehenna  bewahren  wird ,  sondern  dass  er  beides  darin  zerstören  kann  und  wird.

[Da  sich  diese  beiden  auf  denselben  Diskurs  beziehen,  zitieren  wir  aus  Markus  –  mit  

der  Bemerkung,  dass  die  Verse  44  und  46  sowie  ein  Teil  von  45  nicht  im  ältesten  griechischen  

Manuskript  zu  finden  sind.  Vers  48,  der  dasselbe  lautet,  steht  jedoch  in  allen  Manuskripten.  

Wir  zitieren  nur  das,  was  im  alten  Manuskript  steht.]  „Wenn  deine  Hand  dich  beleidigt,  so  

schneide  sie  ab.  Es  ist  besser  für  dich,  verstümmelt  ins  Leben  zu  gehen,  als  mit  zwei  Händen  

nach  Gehenna  zu  gehen,  in  das  Feuer,  das  du  hast.“  Und  wenn  dein  Fuß  dich  beleidigt,  so  

schneide  ihn  ab.  Es  ist  besser  für  dich,  ins  Leben  einzutreten,  als  dass  du  zwei  Füße  in  

Gehenna  begraben  hast .  Und  wenn  dein  Auge  dich  beleidigt,  so  reiß  es  aus:  Es  ist  besser  

für  dich,  mit  einem  Auge  in  das  Reich  Gottes  einzugehen,  als  mit  zwei  Augen  nach  Gehenna  

geworfen  zu  werden,  wo  der  Wurm  nicht  stirbt  und  das  Feuer  nicht  erlischt.“

MATT.18:9;  MARK9:43-47 .

So  wird  uns  gelehrt,  dass  jeder,  der  zum  zweiten  Tod  verurteilt  wird,  hoffnungslos  und  für  

immer  aus  der  Existenz  ausgelöscht  wird.

Nachdem  wir  das  Obige  gelesen  haben,  müssen  alle  dem  Propheten  zustimmen,  dass  

unser  Herr  seinen  Mund  für  Gestalten  und  dunkle  Sprüche  geöffnet  hat.  (Psalm  78,2;  
Matthäus  13,35)  Niemand  glaubt,  dass  unser  Herr  den  Menschen  geraten  hat,  ihre  Körper  

zu  verwerten,  indem  sie  ihre  Gliedmaßen  abschneiden  oder  ihre  Augen  ausstechen.  Er  will  

uns  auch  nicht  verstehen,  dass  die  Verletzungen  und  Entstellungen  des  gegenwärtigen  

Lebens  über  das  Grab  hinaus  fortbestehen  werden,  wenn  wir  „in  das  Leben  eintreten“  

werden.  Die  Juden,  die  er  ansprach,  müssen  ihn  besser  verstanden  haben  als  viele  andere  

Denn  zu  dieser  Zeit  hatten  die  Juden  keine  Vorstellung  von  einem  Ort  der  ewigen  Qual  und  

wussten,  dass  sich  das  Wort  Gehenna  auf  das  Tal  außerhalb  ihrer  Stadt  beziehen  sollte,  das  

kein  Ort  der  Qual  war  (noch  ein  Ort,  an  dem  etwas  Lebendiges  geworfen  wurde),  sondern  

ein  Ort  für  die  völlige  Zerstörung  dessen,  was  auch  immer  hineingeworfen  werden  könnte  

Als  sie  sahen,  dass  der  Ausdruck  des  Herrn  in  Bezug  auf  Gliedmaßen  und  Augen  bildlich  

war,  wussten  sie,  dass  das  erwähnte  Gehenna  nicht  das  Tal  der  Zerstörung  war,  sondern  

eine  Zerstörung,  die  es  vorwegnahm  oder  veranschaulichte.

Der  Herr  meint  Folgendes:  Das  zukünftige  Leben,  das  Gott  für  den  von  der  Sünde  

verfluchten,  befleckten  und  verurteilten  Menschen  vorgesehen  hat,  ist  ein  erhabener,  

wertvoller  Wert  Besser,  als  deine  Mitglieder  zu  behalten  und  alles  in  Gehenna  zu  verlieren .  

Zweifellos  haben  die  Zuhörer  die  Lektion  auch  als  auf  alle  Angelegenheiten  des  Lebens  

anwendbar  angesehen  und  verstanden,  dass  der  Meister  meinte,  dass  es  ihnen  reichlich  

vergelten  würde,  sich  selbst  viele  zu  verweigern
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GEHENNAOCCURSBUTONCEMORE.--

Wir  antworten:  Im  wörtlichen  Gehenna ,  das  die  Grundlage  unseres  Bildes  des  Herrn  ist,  fielen  

die  Körper  von  Tieren  usw.  häufig  auf  Felsvorsprünge  und  nicht  in  das  Feuer,  das  darunter  weiter  

brannte.  Wenn  sie  so  freigelegt  wurden,  brüteten  diese  Würmer  und  wurden  [R1498:Seite  49]  

zerstört,  so  vollständig  und  sicher  wie  diejenigen,  die  brannten.  Niemand  durfte  den  Inhalt  dieses  

Tals  stören;  daher  der  Wurm  und  das  Feuer  Gemeinsam  vollendeten  sie  das  Werk  der  Zerstörung  –  

das  Feuer  wurde  nicht  gelöscht  und  die  Würmer  starben  nicht.  Dies  würde  weder  ein  ewiges  Feuer  

noch  unsterbliche  Würmer  bedeuten  –  der  Gedanke  ist,  dass  die  Würmer  nicht  abgestorben  sind  und  

die  Kadaver  dort  zurückgelassen  haben ,  sondern  fuhr  fort  und  vollendete  das  Werk  der  Zerstörung.  

So  auch  mit  dem  Feuer:  Wenn  es  nicht  gelöscht  wurde,  brannte  es  weiter,  bis  alles  verzehrt  war,  so  

wie  wir  sagen  könnten,  wenn  ein  Haus  brannte  und  es  nicht  kontrolliert  oder  gelöscht  werden  konnte,  

sondern  brannte,  bis  das  Gebäude  zerstört  wurde  –  es  wäre  ein  „unauslöschliches  Feuer“.

Die  beiden  vorangehenden  Verse  zeigen  die  Zeit  und  stehen  in  perfekter  Harmonie  mit  den  

Symbolen  der  Offenbarung:  Sie  liegt  in  der  neuen  Heilszeit  oder  im  Millennium,  im  „neuen  Himmel  

und  in  der  Neuzeit“-Zustand  der  Dinge.  Dann  werden  alle  Gerechten  die  Gerechtigkeit  sowie  die  

Weisheit  der  völligen  Vernichtung  der  unverbesserlichen,  eigensinnigen  Feinde  des  Rechts  sehen  –  

wie  geschrieben  steht:  „Sie  werden  ein  Abscheu  vor  allem  Fleisch  sein.“

Aber  was  ist  mit  den  Würmern  und  dem  unauslöschlichen  Feuer?

Dasselbe  Tal  diente  einst  dem  Propheten  Jesaja  als  Grundlage  einer  Ansprache.  (Jes.66:24.)  

Auch  wenn  er  ihm  keinen  Namen  gibt,  beschreibt  er  es;  und  alle  sollten  beachten,  dass  er  nicht,  wie  

manche  mit  falscher  Seide  erwarten  könnten,  von  Milliarden  von  Flammen  und  Folter  spricht,  sondern  

von  den  Kadavern  derer,  die  gegen  den  Herrn  verstoßen  haben,  die  so  als  völlig  vernichtet  im  zweiten  

Tod  dargestellt  werden.

Trost  und  Freuden  und  Geschmäcker,  teuer  als  rechte  Hand,  kostbar  als  Auge  und  nützlich  als  Fuß,  

anstatt  durch  Befriedigung  das  kommende  Leben  zu  verlieren  und  in  Gehenna,  dem  zweiten  Tod,  

völlig  zerstört  zu  werden.

Nicht  nur  in  den  oben  genannten  Beispielen  wird  der  zweite  Tod  durch  Gehenna  deutlich  

dargestellt,  sondern  es  ist  auch  offensichtlich,  dass  derselbe  Lehrer  dieselbe  Figur  verwendet  hat ,  

um  dasselbe  in  den  Symbolen  der  Offenbarung  darzustellen.  Ich  dachte,  hier  wird  er  nicht  

Gehenna  genannt,  sondern  ein  „Feuersee“.

Unser  Herr  wollte  den  Gedanken  an  die  Vollständigkeit  und  Endgültigkeit  des  zweiten  Todes  

einprägen.  Alle,  die  in  den  zweiten  Tod  gehen,  werden  gründlich  und  vollständig  und  für  immer  

vernichtet  werden;  kein  Lösegeld  wird  jemals  wieder  für  irgendjemanden  gegeben  werden  (Röm.  

6,9);  Und  es  wird  eine  Gelegenheit  kommen,  denn  niemand,  der  des  Lebens  wert  ist,  wird  

hineingeworfen  werden,  sondern  nur  diejenigen,  die  die  Ungerechtigkeit  lieben ,  nachdem  sie  zur  
Erkenntnis  der  Wahrheit  gekommen  sind.
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Hier  weist  der  Apostel  in  starker  symbolischer  Sprache  auf  den  großen  und  schlechten  Einfluss  

einer  bösen  Zunge  hin  –  einer  Zunge,  die  (im  übertragenen  Sinne)  durch  Gehenna  ( im  übertragenen  

Sinne)  in  Brand  gesetzt  wird.  Denn  eine  Zunge,  die  ins  Feuer  von  Gehenna  gesetzt  werden  soll,  

bedeutet,  dass  eine  Zunge  durch  eine  perverse  Veranlagung,  eigensinnig,  selbstsüchtig,  hasserfüllt,  

böswillig  ins  Böse  geraten  kann,  die  Art  von  Veranlagungen,  die  trotz  Wissen  und  Gelegenheit,  wenn  

sie  nicht  kontrolliert  und  reformiert  werden,  gelten  edwürdig,  zerstört  zu  werden  –  die  Klasse,  für  die  

der  „zweite  Tod“  der  wahre“  Feuersee,  „das  echte  Gehenna“,  ist  beabsichtigt.  Jemand  in  dieser  

Haltung  kann  durch  seine  Zungenart  großes  Feuer,  zerstörerische  Störung,  die,  wo  auch  immer  es  

Kontakt  gibt,  während  des  gesamten  Verlaufs  böse  wirken  wird

Das  von  Petrus  verwendete  Wort  Tartaroo  ähnelt  sehr  stark  Tartarus,  einem  Wort,  das  in  der  

griechischen  Mythologie  als  Name  für  ein  Darkabyssor-Gefängnis  verwendet  wird.  [R1498:  Seite  

50]  Aber  das  Wort  Tartaroo  scheint  sich  mehr  auf  eine  Handlung  als  auf  einen  Ort  zu  beziehen.  Der  

Fall  der  Engel,  die  sündigten,  erfolgte  aus  Ehre  und  Würde,  in  Verurteilung  und  Schande.  Deshalb  

übersetzen  wir  den  Satz  lieber  so:  „Gott  verschonte  die  Engel,  die  sündigten,  nicht,  sondern  

erniedrigte  sie  und  lieferte  sie  den  Ketten  der  Finsternis  aus.“

„Gott  verschonte  die  Engel,  die  sündigten,  nicht,  sondern  warf  sie  in  die  Hölle  [Tartaroo]  und  

übergab  sie  den  Ketten  der  Finsternis,  um  sie  dem  Gericht  aufzubewahren.“

Dies  stimmt  sicherlich  mit  den  Tatsachen  überein,  die  uns  aus  der  Heiligen  Schrift  bekannt  sind;  

denn  diese  gefallenen  Geister  verkehrten  in  den  Tagen  unseres  Herrn  und  der  Apostel  auf  der  Erde.

Natur.

Daher  waren  sie  nicht  irgendwo  niedergeschlagen,  sondern  „unten“  in  dem  Sinne,  dass  sie  ihrer  

früheren  Ehre  und  Freiheit  entwürdigt  und  wie  an  einer  Kette  in  der  Dunkelheit  gefesselt  waren

Nachdem  wir  alle  anderen  Wörter  in  der  Bibel,  die  mit  „Hölle“  wiedergegeben  werden,  und  alle  

Texte,  in  denen  sie  vorkommen,  untersucht  haben,  schließen  wir  das  Thema  damit  ab,  denn  es  

handelt  sich  um  den  einzigen  Fall,  in  dem  das  Wort  „ Tartaro“  in  der  Heiligen  Schrift  vorkommt.  Im  

obigen  Text  sind  alle  in  Kursivschrift  dargestellten  Wörter  aus  dem  griechischen  Wort  „Tartaro“  

übersetzt.  Offensichtlich  waren  die  Übersetzer  nicht  in  der  Lage,  das  Wort  zu  übersetzen,  kamen  

aber  zu  dem  Schluss,  dass  sie  nicht  wussten ,  wo  die  bösen  Engel  gemäß  der  „Orthodoxie“  sein  

müssten,  und  so  wagten  sie  es,  sie  in  die  Hölle  zu  schicken,  obwohl  es  sechs  Wörter  brauchte ,  um  

die  Idee  in  die  Form  zu  bringen,  die  sie  vorherbestimmt  hatten .

JAKOBS3:6 .

TARTAROORENDEREDHELL.

„Die  Zunge  unter  unseren  Mitgliedern  ist  so  wichtig,  dass  sie  das  Ganze  verunreinigt

Körper,  und  setzt  den  Lauf  der  Natur  in  Brand ,  wenn  er  ins  Feuer  von  Gehenna  geht.“

Das  griechische  Wort  Tartaroo  kommt  nur  einmal  im  Neuen  Testament  vor  und  ist  es

übersetzt  Hölle.  Es  findet  sich  in  2Petr.2:4,  wo  es  heißt:--
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Die  große  Schwierigkeit  bei  vielen  besteht  darin,  dass  sie  dies  zwar  als  trennbar  bezeichnen,  aber  

darüber  nachdenken  und  Schlussfolgerungen  daraus  ziehen,  als  ob  es  eine  echte  wörtliche  Aussage  wäre.

Und  alle  Nationen  werden  kommen  und  vor  dir  anbeten,  denn  deine  gerechten  Taten  werden  offenbar.

Toregarditas  wörtliche  Aussage  beinhaltet  mehrere  Absurditäten:  zum  Beispiel,  dass  der  reiche  Mann  in  

die  „Hölle“  kam,  weil  er  die  jährlichen  Segnungen  genossen  und  Lazarus  nichts  als  Krümel  gegeben  

hatte.  Über  seine  Bosheit  wurde  kein  Wort  gesagt.

THERICHMANANDLAZARUS.

Mächte  durch  Medien,  die  vorgeben,  tote  Menschen  zu  sein,  die  sie  simulieren,  müssen  ihre  Arbeit  immer  

im  Dunkeln  verrichten,  denn  Dunkelheit  ist  die  Kette,  an  die  sie  bis  zum  großen  tausendjährigen  

Gerichtstag  gebunden  sind.

Wieder  wurde  Lazarus  gesegnet,  nicht  weil  er  ein  aufrichtiges  Kind  Gottes  war,  voller  Glauben  und  

Vertrauen  –  nicht  weil  er  gut  war  –  sondern  einfach  weil  er  arm  und  krank  war.  Wenn  man  dies  wörtlich  

interpretiert,  ist  die  einzige  logische  Lehre,  die  man  daraus  ziehen  kann,  dass  wir  niemals  in  zukünftige  

Glückseligkeit  eintreten  werden,  wenn  wir  keine  armen  Bettler  voller  Wunden  tragen;  und  dass,  wenn  wir  

jetzt  feines  Leinen  und  Lila  tragen  und  jeden  Tag  reichlich  zu  essen  haben,  wir  sicher  von  zukünftiger  

Qual  sind.  Auch  hier  ist  der  begehrte  Platz  außerhalb  des  Geschmacks  „Abrahams  Busen“;  und  wenn  

die  ganze  Aussage  wörtlich  genommen  wird,  muss  auch  der  Busen  vorhanden  sein  wörtlich,  und  es  

würde  sicherlich  nicht  viele  Millionen  Kranke  und  Arme  auf  der  Erde  aufnehmen.

----------

Ob  dies  bedeutet,  dass  sie  sich  in  der  nahen  Zukunft  usw.  bei  Tageslicht  materialisieren  können,  ist  

schwer  zu  bestimmen.  Wenn  ja,  würde  es  die  Macht  Satans,  für  eine  kurze  Zeit  zu  blenden  und  zu  

täuschen,  erheblich  erhöhen  –  bis  die  Sonne  der  Gerechtigkeit  vollständig  aufgegangen  ist.

Aber  warum  sollte  man  Absurditäten  in  Betracht  ziehen?  Als  Vergleichbares  ist  es  leicht  zu  

interpretieren.  In  einem  Gleichnis  ist  das  Gesagte  niemals  das  Gemeinte.  Wir  wissen  das  von  unserem  Herrn

LUKAS  16:19-31.

Damit  schließen  wir  unsere  Untersuchung  der  Verwendung  des  Wortes  „Hölle“  in  der  Bibel  ab.  Gott  

sei  Dank  finden  wir  keinen  Ort  ewiger  Qual  wie  die  Glaubensbekenntnisse  und  Gesangbücher  und  viele  

Kanzeln,  die  fälschlicherweise  lehren.  Doch  wir  haben  eine  „Hölle“  gefunden,  Sheol,  Hades,  zu  der  alle  

durch  Adams  Sünde  verurteilt  wurden  und  von  der  alle  durch  den  Tod  unseres  Herrn  erlöst  werden;  und  

diese  „Hölle“  ist  das  Grab  –  der  Tod  Zustand.  Und  wir  finden  eine  andere  „Hölle“.  „ (Gehenna  –  der  zweite  

Tod  –  völlige  Zerstörung)  machte  uns  als  letzte  Strafe  auf  alle  aufmerksam,  die,  nachdem  sie  erlöst  und  

zur  vollständigen  Erkenntnis  der  Wahrheit  und  zur  vollen  Fähigkeit,  ihr  zu  gehorchen,  gebracht  wurden,  

den  Tod  wählen  werden,  indem  sie  einen  Weg  des  Widerstands  gegen  Gott  und  die  Gerechtigkeit  

wählen.  Und  unsere  Herzen  sagen:  Amen.  Wahrhaft  und  gerecht  sind  deine  Wege,  du  König  der  

Nationen.  Wer  soll  dich  nicht  verehren,  o  Herr,  und  Verherrliche  deinen  Namen?  Für  dich  völlig  heilig.
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Lazarus  stellte  die  Ausgestoßenen  der  göttlichen  Gunst  unter  dem  Gesetz  dar,  die,  
obwohl  sie  sündig  waren,  nach  Gerechtigkeit  hungerten  und  dürsteten.  Obwohl  darunter  
„Zöllner  und  Sünder“  Israels  waren,  waren  sie  doch  Heiden  –  alle  Nationen  der  Welt  
außer  den  Israeliten  Sie  lagen  vor  Freude.  Sie  lagen  am  Tor  des  reichen  Mannes.  Sie  

hatten  keine  reichen  königlichen  Versprechungen;  nicht  einmal  in  der  Regel  wurden  sie  
gereinigt;  aber  in  moralischer  Krankheit,  Verschmutzung  und  Sünde  waren  sie  Gefährten  
von  „Hunden“.  Damals  gab  es  abscheuliche  Wesen,  und  die  typisch  reinen  Juden  
nannten  die  Außenseiter  „Heiden“  und  „Hunde“  und  aßen  nie  mit  ihnen,  heirateten  sie  
nicht  und  hatten  auch  sonst  keinen  Umgang  mit  ihnen.  (Johannes  4:9.)  Die  Worte  des  
Herrn  an  die  syrisch-phönizische  Frau  geben  den  Schlüssel  dazu,  wie  diese  „Krümel“  
der  göttlichen  Gnade  aus  Israels  Gnadengaben  fielen  ord,  aber  der  Hundesitz  der  
Krümel,  die  vom  Stall  ihres  Herrn  fallen ."  (Matthäus  15,26.27)  Jesus  heilte  ihre  Tochter  

und  überreichte  so  den  ersehnten  Krümel  Gnade.

eigene  Erklärungen  seiner  Gleichnisse.  Als  er  „Weizen“  sagte,  meinte  er  „Kinder  des  
Königreichs“;  „als  er  „Unkraut“  sagte,  „gemeinte  er“  die  Kinder  des  Teufels;  „als  er  
„Schnitter“  sagte,  waren  seine  Diener  zu  verstehen  usw.  (Matthäus  13.)  Dieselben  
Klassen  wurden  durch  unterschiedliche  Symbole  in  verschiedenen  Gleichnissen  
dargestellt.  So  sind  der  „Weizen“  eines  Gleichnisses  die  „treuen  Diener“  und  die  „weisen  
Jungfrauen“  anderer.  In  diesem  Gleichnis  repräsentiert  der  „reiche  Mann“  eine  Klasse  
und  Lazarus  eine  andere  Klasse.

Bei  dem  Versuch,  ein  Gleichnis  wie  dieses  zu  erläutern,  eine  Erklärung,  die  der  Herr  
uns  nicht  gibt,  ist  Bescheidenheit  darin  angebracht,  unsere  Meinung  dazu  zum  Ausdruck  
zu  bringen.  Wir  geben  daher  die  folgende  Erklärung  ab,  ohne  zu  versuchen,  dem  Leser  
unsere  Ansichten  aufzuzwingen,  es  sei  denn,  es  handelt  sich  um  eine  eigene  
wahrheitsgemäße,  erleuchtete  Beurteilung,  die  sie  in  Übereinstimmung  mit  Gottes  Wort  
und  Plan  loben  kann  Stehend  stellte  der  „reiche  Mann“  die  jüdische  Nation  dar.  Zum  
Zeitpunkt  der  Äußerung  des  Gleichnisses  und  auch  schon  lange  zuvor  hatten  sie  „jeden  
Tag  prächtig  gelebt“  –  als  besondere  Empfänger  der  Gunst  Gottes.  Wie  Paulus  sagt:  
„ Welchen  Vorteil  hat  dann  der  Jude?  In  jeder  Hinsicht:  vor  allem,  weil  ihnen  die  Orakel  
Gottes“  [Gesetz  und  Prophezeiung]  anvertraut  wurden.  Die  Versprechen  an  Abraham  
und  David  verliehen  den  Menschen  Königtum,  dargestellt  durch  das  „Lila“  des  reichen  
Mannes.  Die  typischen  Opfer  des  Gesetzes  bildeten  im  typischen  Sinne  eine  heilige  
(gerechte)  Nation,  dargestellt  durch  das  „feine  Leinen“  des  Reichen  –  symbolische  
Gerechtigkeit.  –  Rev.  19:8.
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und  das  Königreich  wurde  ihnen  genommen,  um  es  einem  Volk  zu  geben,  das  seine  Früchte  

hervorbrachte.  –  Matth.  21:43.  Der  „reiche  Mann“  starb  an  all  diesen  besonderen  Vorteilen,  

und  bald  befand  er  (die  jüdische  Nation)  sich  in  einem  verstoßenen  Zustand  –  in  
Schwierigkeiten,  Trübsal  und  Bedrängnis.  In  einem  solchen  Zustand  hat  diese  Nation  von  

diesem  Tag  bis  heute  gelitten.

Das  Bollwerk  dieses  Abgrunds,  das  die  Gläubigen  Gottes  daran  hindert,  hineinzugehen

Zur  Erklärung  der  Aussagen:  „In  der  Hölle  hob  er  seine  Augen  auf,  als  er  in  Qualen  war“,  

und  „Es  ist  eine  große  Kluft  geschlossen:“  Die  „Kluft“  ist  der  große  Unterschied  zwischen  der  

Kirche  des  Evangeliums  und  dem  Juden  –  der  Erstere,  der  freie  Gnade,  Freude,  Trost  und  

Frieden  genießt,  ein  wahrer  Sohn  Gottes,  und  der  Letztere,  der  sich  an  das  Gesetz  hält,  das  

ihn  verurteilt  und  quält.  Vorurteil,  Stolz  und  Irrtum  seitens  des  Juden  Auf  ihrer  anderen  Seite  

bilden  sie  die  Bollwerke  dieser  Kluft,  die  den  Juden  daran  hindert,  in  den  Zustand  der  wahren  

Söhne  Gottes  zu  gelangen,  indem  sie  Christus  und  das  Evangelium  seiner  Gnade  annehmen.

Auch  Lazarus  starb:  Der  Zustand  der  demütigen  Heiden  und  der  „Ausgestoßenen“  Israels  

veränderte  sich,  und  von  ihnen  wurden  viele  von  den  Engeln  (Boten,  Aposteln  usw.)  in  

Abrahams  Schoß  getragen.  Abraham  wird  als  Vater  der  Gläubigen  dargestellt  und  empfängt  

alle  Kinder  aus  dem  Glauben,  die  somit  als  die  Erben  anerkannt  werden,  also  fallen  die  

Abraham  gegebenen  Versprechen.  Denn  die  Kinder  des  Fleisches  teilen  nicht  die  Kinder  von  

Gott,  „aber  die  Kinder  der  Verheißung  werden  zum  Samen  gezählt  “ (Kinder  Abrahams);  „die  

sehen,  ist  Christus“  –  und  „Wenn  ihr  Christus  angehört,  dann  seht  ihr  Abrahams  Samen  

[Kinder]  und  ihre  Erben  gemäß  der  [abrahamischen]  Verheißung.“  –  Gal.  3:29.  Ja,  der  

Zustand  der  damals  bestehenden  Dinge  wurde  durch  den  Tod  beendet  –  die  Auflösung  der  

Gnaden,  die  Israel  lange  genossen  hatte,  für  die  Zeit.  Dort  wurde  der  Jude  verstoßen  und  

seitdem  „keine  Gunst“  erfahren,  und  die  armen  Heiden,  die  zuvor  „Fremde  aus  dem  

Gemeinwesen  [den  Verheißungen]  Israels  gewesen  waren ,  ohne  Gott  und  ohne  Hoffnung  in  

der  Welt“,  wurden  „durch  das  Blut  Christi  vernichtet“  und  „ versöhnt  mit  Gott.“  –  Eph.  2:13.  
Während  das  Volk  von  Judäa  zur  Zeit,  als  unser  Herr  dieses  Gleichnis  verkündete,  immer  

wieder  „Israel“,  „die  verlorenen  Schafe  des  Hauses  Israel“,  „Städte  Israels“  usw.  genannt  

wurde,  weil  alle  Stämme  dort  vertreten  waren,  gehörte  tatsächlich  die  Mehrheit  des  Volkes  

zu  den  beiden  Stämmen  –  Juda  und  Benjamin  –,  während  die  Masse  der  Stämme  nicht  aus  

Babylon  unter  Cyrus  zurückkehrte  rus‘  allgemeine  Erlaubnis.  Und  wenn  die  Nation  der  Juden  

(hauptsächlich  zwei  Stämme)  in  dem  einen  „reichen  Mann“  repräsentiert  würde,  wäre  es  eine  

Harmonie  der  Zahlen,  die  fünf  Brüder  zu  verstehen,  um  die  zehn  Stämme  darzustellen,  die  

im  Ausland  verstreut  sind.  Die  Anfrage  bezüglich  ihnen  wurde  zweifellos  gestellt,  um  zu  

zeigen,  dass  alle  etwas  Besonderes  sind  Die  Gunst  Gottes  endete  für  die  zehn  Stämme  und  

auch  für  die  beiden,  die  direkter  angesprochen  wurden.  Es  scheint  offensichtlich ,  dass  nur  

Israel  gemeint  war,  denn  keine  andere  [R1498:Seite  52]  Nation  als  Israel  hatte  „Mose  und  

die  Propheten“  als  Lehrer.
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Knechtschaft  mit  den  Juden  –  unter  dem  Gesetz  –  ist  ihr  Wissen,  dass  durch  die  Taten  
des  Rasens  jemand  vor  Gott  gerechtfertigt  werden  kann,  und  dass,  wenn  jemand  das  
Gesetz  hält  (sich  ihm  unterwirft,  um  zu  versuchen,  sich  Gott  zu  empfehlen,  weil  er  ihm  gehorcht)

Mit  dem  Ende  des  Evangeliums  kommt  das  Ende  dieses  Gleichnisses.  Es  endet  nun,  
und  bald  wird  der  Jude  aus  der  Qual  herauskommen,  in  der  er  achtzehnhundert  Jahre  
lang  gewesen  ist.  Die  Qual  war  nicht  nur  die  oben  beschriebene  –  die  Qual  eines  
Gesetzes,  das  keiner  von  ihnen  jemals  perfekt  halten  konnte  (außer  dem  einen  

vollkommenen  Menschen  –  Christus),  sondern  auch  eine  Pein  anderer  Art,  nämlich  
Verfolgung.  Der  Jude  hat  Macht  Die  Jahrhunderte  wurden  von  Heiden,  Mohammedanern  
und  bekennenden  Christen  erbittert  verfolgt,  doch  nun  erhebt  sie  sich  allmählich  zu  
politischer  Freiheit  und  Einfluss;  und  als  Volk  werden  sie  zu  Beginn  des  Jahrtausends  
eine  große  Bedeutung  unter  den  Nationen  haben  Noch  sollte  es  uns  überraschen,  von  
einem  großen  Erwachen  unter  den  Juden  zu  hören,  und  von  vielen,  die  kommen,  um  
Christus  anzuerkennen.  Sie  verlassen  so  ihren  Hadäerstaat  (nationaler  Tod)  und  ihre  
Qual  und  kommen,  die  erste  der  Nationen,  um  durch  den  wahren  Samen  Abrahams,  der  
Christus  ist,  gesegnet  zu  werden  im  Geiste  beginnen  schon,  auf  den  zu  schauen,  den  sie  
durchbohrt  haben,  und  zu  fragen:  Ist  das  nicht  der  Christus?  (Sach.  12:10.)  Darum:  „Rede  
wohlwollend  zu  Jerusalem  und  rufe  ihr  zu,  dass  ihre  festgesetzte  Zeit  erfüllt  ist.“  --
Jes.40:1,2,  Rand.

Es  ist  wahr,  dass  im  Laufe  des  Evangeliums  wahrscheinlich  einige  Juden  zum  
christlichen  Glauben  kamen,  aber  einige  von  ihnen  sollten  in  einem  Gleichnis  ignoriert  
werden,  das  das  jüdische  Volk  als  Ganzes  darstellte.  So  wie  Dives  zunächst  die  
orthodoxen  Juden  und  nicht  die  „Ausgestoßenen  Israels“  darstellte,  so  repräsentiert  er  
bis  zum  Ende  des  Gleichnisses  weiterhin  eine  ähnliche  Klasse  und  stellt  daher  nicht  
solche  Juden  dar,  die  auf  den  Gesetzesbund  verzichtet  haben  nahm  den  Neuen  Bund  an.

Christus  wird  ihm  nichts  nützen.  (Gal.5:2-4.)  Also  werden  wir,  die  wir  zur  Klasse  des  
Lazarus  gehören,  nicht  versuchen,  das  Gesetz  und  das  Evangelium  zu  vermischen,  
wohlwissend,  dass  sie  nicht  vermischt  werden  können,  und  dass  wir  denen  nichts  Gutes  
tun  können,  die  immer  noch  am  Gesetz  festhalten  und  das  Opfer  für  die  Sünden  ablehnen,  
die  unser  Herr  gegeben  hat  Sie  sind  Anhänger  ihrer  Rasse  und  verleugnen  alle  
besonderen  Handlungen  Gottes  mit  den  „Vätern“  (Versprechen  und  Geschäfte,  die  sie  
aus  Stolz  und  Selbstsucht  nicht  richtig  begreifen  und  nutzen  konnten);  daher  können  sie  
nicht  in  den  Schoß  Abrahams  gelangen,  in  den  wahren  Frieden  und  Frieden  –  den  Teil  
davon  alle  wahren  Kinder  des  Glaubens.  –  Johannes  8:39;  Röm.4:16;  Gal.3:29.
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11:19-31.  Aufgrund  des  Unglaubens  wurden  die  natürlichen  Zweige  abgebrochen  und  die  wilden  

Zweige  in  die  abrahamischen  Verheißungen  eingepfropft.  Das  Gleichnis  lässt  die  Juden  in  ihrer  

Not  zurück  und  bezieht  sich  nicht  auf  ihre  endgültige  Wiederherstellung  zu  Gunsten  –  zweifellos,  

weil  es  für  die  Besonderheit  des  behandelten  Themas  nicht  relevant  war;  aber  Paulus  versichert  

uns,  dass,  wenn  die  Fülle  der  Heiden  –  die  Braut  –  wird,  „sie  [die  Israeliten]  werden“.  erwirke  

Barmherzigkeit  durch  deine  [Kirche ]  Barmherzigkeit.  aber  sie  sind  immer  noch  die  Besitzer  

gewisser  irdischer  Verheißungen),  die  Häuptlingsnation  [R1498:  Seite  53]  der  Erde  usw.  zu  

werden.  Als  Beweis  für  diese  Aussage  zitiert  er  aus  den  Propheten  und  sagt:  „Die  Befreier  werden  

aus  Zion  [der  verherrlichten  Kirche]  kommen  und  werden  die  Gottlosigkeit  von  Jakob  [dem  

Fleischsamen]  abwenden .“  Was  das  Evangelium  [hohe  Berufung]  betrifft,  sind  sie  Feinde  [ um  

euretwillen  abgeworfen;  aber  um  die  Wahl  zu  berühren,  Sie  werden  geliebt  um  der  Väter  willen.“  

„Denn  Gott  hat  sie  alle  im  Unglauben  abgeschlossen,  damit  sie  sich  über  alle  erbarmen.  Die  Tiefen  

ihrer  Reichtümer  sind  sowohl  die  Weisheit  als  auch  die  Erkenntnis  Gottes!“  –  Röm.  11:26-33.

----------

Wie  wir  gesehen  haben,  hatte  Gott  bestimmte  und  festgelegte  Zeiten  und  Jahreszeiten  für  

jeden  Teil  seiner  Arbeit;  und  am  Ende  jeder  dieser  Jahreszeiten  erfolgte  der  Abschluss  dieser  

Arbeit  und  die  Beseitigung  des  Mülls,  Vorbereitung  für  den  Beginn  der  neuen  Arbeit  der  folgenden  

Evangeliumszeit.  So  gab  es  am  Ende  des  ersten  Evangeliums  (von  der  Schöpfung  bis  zur  Sintflut),  

das,  wie  wir  gesehen  haben,  unter  die  Kontrolle  der  Engel  gestellt  wurde,  ein  Abschlusswerk  –  -  

eine  Ermahnung  durch  Noah,  um  zu  verlassen  und  sich  der  Gerechtigkeit  zuzuwenden,  und  eine  

Warnung  vor  einer  gewissen  Vergeltung.  Und  als  das  volle  Ende  der  für  diese  Evangeliumszeit  

vorgesehenen  Zeit  gekommen  war,  gab  es  eine  Auslese  und  Rettung  der  Sünden,  die  es  wert  

waren,  gerettet  zu  werden,  und  eine  saubere  Fegenvernichtung  der  Sünden  der  Schmelze;  und  

mit  dem,  was  blieb,  begann  eine  neue  Evangeliumszeit.

Gleichnis  von  den  Schafen  und  den  Ziegen.

Es  wurde  wahrhaftig  gesagt,  dass  „Ordnung  das  erste  Gesetz  des  Himmels“  ist,  doch  unserer  

Meinung  nach  haben  nur  wenige  erkannt,  wie  nachdrücklich  dies  wahr  ist.  Wenn  man  auf  den  Plan  

der  Zeitalter  zurückblickt,  gibt  es  nichts,  was  einen  so  schlüssigen  Beweis  für  einen  göttlichen  

Führer  gibt,  wie  die  Ordnung  in  all  ihren  Teilen.

Am  Ende  der  jüdischen  Evangeliumszeit  wird  derselbe  Befehl  eingehalten  –  eine  Ernte  und  

vollständige  Trennung  der  Spreu  vom  Weizen  und  eine  gänzliche  Ablehnung  der  letztgenannten  

Klasse  aus  der  Gunst  Gottes.  Die  wenigen  werden  für  würdig  befunden

----------

Mit  anderen  Worten:  Dieses  Gleichnis  scheint  genau  das  zu  lehren,  was  Paulus  in  Rom  erklärt  hat.

MATT.25:31-46.
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Der  Weizen  und  das  Unkraut,  das  in  diesem  Zeitalter  zusammengewachsen  ist,  werden  

getrennt.  Und  mit  der  früheren  Klasse,  deren  Haupt  unser  Herr  Jesus  ist,  steht  die  Einweihung  

einer  neuen  Evangeliumszeit  an,  und  diese  sind  fremde  Bitten  und  Priester  in  dieser  neuen  

Evangeliumszeit,  während  das  Unkrautelement  als  völlig  unwürdig  dieser  Gunst  beurteilt  wird.

Dass  sich  das  Gleichnis  von  den  Schafen  und  den  Böcken  auf  das  Jahrtausendalter  

bezieht,  wird  in  den  Versen  31  und  32  deutlich:  „Wenn  der  Menschensohn  in  seine  Herrlichkeit  

kommen  wird  und  alle  heiligen  Engel  mit  ihm,  DANN  wird  er  sich  auf  den  Thron  seiner  

Herrlichkeit  setzen  und  alle  Völker  vor  ihm  versammeln;  und  er  wird  sie  voneinander  scheiden,  

wie  der  Hirte  seine  Schafe  von  den  Böcken  scheidet.“  Wie  in  der  Gegenwart  Die  Tat  derjenigen,  

die  vor  Gericht  stehen  (die  Kirche),  wird  einen  Teil  dieses  Charakters  ausmachen,  der  zu  

gegebener  Zeit  die  endgültige  Entscheidung  des  Richters  in  unserem  Fall  bestimmen  wird,  so  

wird  es  auch  mit  der  Welt  (den  „Nationen“)  im  kommenden  Zeitalter  sein.  Da  in  der  Gegenwart  

der  Prozess  gegen  die  Mehrheit  der  einzelnen  Mitglieder  der  Kirche  endet,  und  die  Entscheidung  

über  ihren  Fall  wird  lange  vor  dem  Ende  des  Zeitalters  getroffen  (2.  Tim.  4:7,8),  je  nachdem,  

wie  viele  Jahre  die  Herrschaft  dauert,  wird  die  Entscheidung  in  einigen  einzelnen  Fällen  lange  

vor  dem  Ende  des  Zeitalters  getroffen  werden  (Jes.  65:20);  aber  in  beiden  Zeitaltern  gibt  es  

eine  Ernte  oder  eine  allgemeine  Trennungszeit  am  Ende  des  Zeitalters.

Die  Szene  dieses  Gleichnisses  wird  also  nach  der  Zeit  der  Drangsal  und  nach  der  Erhöhung  
der  „kleinen  Herde“  auf  den  Thron  gespielt,  als  die  Nationen  unterworfen  wurden,

So  wie  ein  geschickter  Mechaniker  oder  Handwerker  den  letzten  Schliff  gibt  und  die  

Abfallmaterialien  von  einem  Teil  seiner  Arbeit  wegbürstet,  um  den  Beginn  eines  anderen  Teils  

vorzubereiten,  so  hat  Gott  ein  vollständiges  Ende  jeder  Evangeliumszeit  geschaffen,  um  das  

fertige  Werk  zu  bewahren  und  die  Sicherung  abzuwerfen.

Zu  Beginn  des  Jahrtausends,  nach  der  „Zeit  der  Unruhe“,  wird  es  eine  Versammlung  der  

lebenden  Nationen  vor  Christus  geben,  und  in  ihrer  bestimmten  Zeit  und  Ordnung  werden  die  

toten  Nationen  aufgerufen,  vor  dem  Richterstuhl  Christi  zu  erscheinen  –  nicht  um  ein  sofortiges  

Urteil  zu  erhalten,  sondern  um  ein  faires  und  unparteiisches  Verfahren  unter  den  günstigsten  
Umständen  zu  erhalten,  dessen  Ergebnis  ein  Verfahren  sein  wird  Schlusssatz:  als  würdig  oder  

unwürdig  des  ewigen  Lebens.

Während  unser  Herr  diese  Reihenfolge  in  Bezug  auf  die  vergangenen  und  die  gerade  

abschließende  Evangeliumszeit  einhält,  weist  er  uns  durch  das  Gleichnis  darauf  hin,  dass  

dieselbe  Reihenfolge  in  Bezug  auf  die  Evangeliumszeit  eingehalten  wird,  um  dieser  zu  folgen.

Am  Ende  dieses  Zeitalters  begann  ein  neues  Zeitalter ,  dh  die  Evangeliumszeit,  und  jetzt  

befinden  wir  uns  inmitten  der  Schlussszenen  (der  Ernte)  dieser  Evangeliumszeit.

Die  Ernte  des  jüdischen  Zeitalters  wurde  mit  der  Trennung  des  Weizens  von  der  Spreu  

verglichen;  die  Ernte  dieses  Zeitalters  mit  der  Trennung  des  Weizens  vom  Unkraut;  und  die  

Ernte  des  Tausendjährigen  Zeitalters  mit  der  Trennung  der  Schafe  von  den  Ziegen.
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(Vers  24.)  Diese  mögen  ihre  Herrlichkeit  und  Ehre  hineinbringen,  aber  „es  wird  auf  keinen  Fall  

etwas  hineingehen  oder  daran  teilhaben,  was  befleckt“  usw.  (Vers  27.)

Am  Ende  des  Jahrtausends,  in  der  letzten  Ordnung  der  menschlichen  Angelegenheiten,  

wendet  sich  Christus  so  an  seine  Schafe:  „Kommt,  ihr  Gesegneten, ...  erbt  das  Reich,  das  euch  

vom  Grund  der  Welt  an  bereitet  wurde.“  Welches  Reich?  War  nicht  das  Reich  unter  dem  ganzen  

Himmel,  das  den  Heiligen  gegeben  wurde?  –  Dan.  7:22.

Aber  selbst  in  dieser  begünstigten  Zeit  der  Segnung  und  Heilung  der  Nationen,  wenn  Satan  

gefesselt  und  das  Böse  zurückgehalten  wird,  die  Menschheit  aus  dem  Griff  des  Todes  befreit  

wird  und  wenn  das  Wissen  des  Herrn  die  Erde  erfüllt,  werden  sich  zwei  Klassen  entwickeln,  die  

unser  Herr  in  diesem  Gleichnis  mit  Schafen  und  Ziegen  vergleicht  die  geführt  werden  sollen,  

sollen  sich  im  Laufe  des  Zeitalters  zur  Rechten  des  Richters  versammeln  –  Symbol  seiner  

Zustimmung;  aber  die  Ziegenklasse  selbst  -  willensstark  und  stur,  immer  auf  den  Felsen  kletternd  

-  auf  der  Suche  nach  Ansehen  und  Anerkennung  unter  den  Menschen  -  und  sich  von  

erbärmlichem  Abfall  ernährend,  während  die  Schafe  auf  den  reichen  Weiden  der  Wahrheit  

grasen,  die  der  Gute  Hirte  geliefert  hat,  werden  sie  zur  Linken  des  Richters  versammelt,  der  

Position  der  Gunst  gegenüber  -  als  Gegenstand  seiner  Missgunst  und  Verurteilung.

Hier  ist  diese  herrliche  Stadt  (Regierung),  die  mit  einem  für  ihren  Mann  geschmückten  

Brautstrauß  vorbereitet  ist  (Offenbarung  21,2),  und  die  Nationen  beginnen,  im  Licht  davon  zu  wandeln.

Hier  ist  das  neue  Jerusalem  Johannes  (Offb.  21),  „diese  heilige  Stadt  [Symbol  der  

Regierung] ...,  die  von  Gott  aus  dem  Himmel  herabkam“.  Während  der  ganzen  Zeit  der  Drangsal  

kam  sie  herab  und  berührte  nicht  die  Erde  .2:34,35)  das  böse  Königreich  des  Fürsten  der  

Finsternis.

(Offenbarung  22:17.)  Hier  beginnt  die  Bewährung  der  Welt,  der  große  Tag  des  Gerichts  –  

tausend  Jahre.

Satan  gebunden  (Offenbarung  20:2)  und  die  Autorität  des  Königreichs  Christi  errichtet.  Bis  
dahin  wird  die  Braut  Christi  mit  ihm  auf  seinem  Thron  sitzen  und  [R1498:Seite  54]  wird  an  der  

Vollstreckung  der  Gerichte  des  großen  Tages  des  Zorns  teilgenommen  haben.  Nun  erscheint  

der  Menschensohn  „in  seiner  Herrlichkeit“  der  Welt  und  gemeinsam  mit  Jesus  und  seiner  Braut  

Es  geht  der  Sonne  entgegen  im  Reich  ihres  Vaters.  --Matthäus  13:43.

Hier,  aus  der  Mitte  des  Throns,  fließt  ein  reiner  Fluss  des  Wassers  des  Lebens  (Wahrheit  ohne  

Irrtum),  und  der  Geist  und  die  Bräute  sagen:  Komm  und  nimm  die  Freiheit  frei.

Ja:  wie  wir  es  vorhergesehen  haben,  eine  „kleine  Herde“,  „die  Heiligen“,  die  überwindenden  

„Schafe“  des  Evangeliums,  die  dem  Lamm  (Jesus)  gefolgt  sind,  wohin  auch  immer  er  ging,  durch  

Böses  und  durch  guten  Bericht,  bis  hin  zur  Opferung  des  Menschen
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Leben,  mit  ihm  sind  sie  zur  göttlichen  Natur  und  zum  Thron  des  geistigen,  unsichtbaren  Reiches  

erhoben  worden,  und  „Er  [der  Christus,  Haupt  und  Leib]  muss  herrschen,  bis  er  alle  Feinde  

unter  seine  Füße  gelegt  hat.“  (1.  Korinther  15:25.)  Die  Heiligen  werden  mit  Christus  tausend  

Jahre  lang  regieren.  --Offb.20:6.

Das  Ende  dieses  Zeitalters  ist  das  Ende  des  Prozesses  oder  Gerichts  der  Welt,  und  die  

endgültige  Entscheidung  über  die  beiden  Klassen  wird  getroffen.  Die  Ziegen ,  die  das  Element  

der  Liebe  –  das  Gesetz  des  Wesens  und  Reiches  Gottes  –  nicht  entwickelt  haben,  gelten  als  

nicht  lebenswert  und  müssen  vernichtet  werden,  während  die  Schafe,  die  Gottähnlichkeit  

(Liebe)  entwickelt  haben  und  in  ihren  Charakteren  zur  Schau  gestellt  werden,  als  gemeinsame  

Herrscher  eingesetzt  werden  sollen  artforfutureages.

Diese  schrittweise  Arbeit  der  Trennung  von  Schafen  und  Ziegen  erfordert  für  ihre  

Verwirklichung  das  gesamte  Jahrtausendalter.  Während  dieses  Zeitalters  kommt  jeder  Einzelne  

nach  und  nach  zur  Erkenntnis  Gottes  und  seines  Willens,  nimmt  seinen  Platz  ein,  indem  er  sich  

daran  anpasst  oder  nicht,  zur  Rechten  der  Gunst  oder  zur  Linken  der  Ungnade ,  je  nachdem,  

wie  sich  herausstellt  oder  nicht,  und  die  Chancen  dieses  Goldenen  Zeitalters  verbessert  

werden.  Am  Ende  dieses  Zeitalters  ist  die  gesamte  Menschheit  auf  der  Welt  (nicht  die  

gegenwärtige  Kirche)  wird  sich,  wie  im  Gleichnis  gezeigt,  in  zwei  Klassen  eingeteilt  haben.  Da  

es  in  der  Natur  der  Schafe  weitaus  zahlreicher  gibt  als  Ziegen,  besteht  kein  Zweifel  daran,  dass  

die  Schafherde  mit  dem  dann  vorhandenen  vollkommenen  Wissen  die  Zahl  der  Ziegen  bei  

weitem  übertreffen  wird.

Jesus  nennt  die  Gläubigen  des  Evangeliums,  die  seine  Stimme  kennen  und  gehorchen,  

seine  Schafe.  Aber  er  sagt:  „Ich  habe  noch  andere  Schafe,  die  nicht  von  dieser  Herde  sind  

[bezieht  sich  auf  diejenigen,  die  im  Jahrtausendalter  seine  Nachfolger  werden  sollten]:  Auch  sie  

muss  ich  [in  Wahrheit  und  Gerechtigkeit  während  dieses  Zeitalters]  führen; ...  und  es  wird  eine  

Herde  und  einen  Hirten  geben.“  (Johannes  10,16.)  Der  Herr  Jesus  und  die  „kleine  Herde“,  die  

Braut,  vereint  als  eins,  werden  der  gute  Hirte  sein,  der  die  Menschheit  in  die  eine  Hürde  der  

Sicherheit  führen  wird  –  Harmonie  mit  Gott.

Das  Werk  der  Wiederherstellung  wird  nicht  ganz  abgeschlossen  sein,  bis  die  große  Masse  

der  Menschheit,  nachdem  sie  in  den  vollkommenen  Zustand  zurückversetzt  wurde,  wieder  mit  

der  Herrschaft  über  die  Erde  ausgestattet  ist,  die  Adam  zuvor  innehatte,  wie  Gott  gesagt  hatte:  
„Nach  unserem  Gleichnis  sollen  sie  Herrschaft  haben  über  die  Fische  dieses  Meeres  und  über  

die  Vögel  in  der  Luft  und  über  das  Vieh  und  über  die  ganze  Erde  …  und  über  alles  Lebendige,  

das  sich  auf  ihr  bewegt.“  „Erde“  –  ein  Herrscher  über  die  Erde,  wie  Gott  über  alle  Dinge  

herrscht.  und  hast  ihn  mit  Herrlichkeit  und  Ehre  gekrönt;  du  hast  ihn  zum  Herrscher  über  die  

Werke  deiner  Hände  gemacht.  (Psalm  8:5-8.)  Die  Herrschaft  darf  nicht  übereinander  sein,  

denn  wenn  das  Gesetz  der  Liebe  die  Herzen  der  Menschen  beherrscht,  wird  es  eine  

Notwendigkeit  geben,  übereinander  zu  herrschen,  wenn  auch  durch  gegenseitige  Zustimmung,  

veranlasst  durch  die  Liebe,  vielleicht  durch  Vorschriften
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Das  Königreich,  in  dem  alle  Könige  wirklich  eine  großartige,  universelle  Republik  sein  

werden,  deren  Stabilität  und  gesegneter  Einfluss  durch  die  Vollkommenheit  jedes  einzelnen  

Bürgers  gewährleistet  werden,  sind  jetzt  sehr  erwünscht,  aber  eine  Unmöglichkeit.  Das  

Königreich  der  Heiligen  wird  während  des  Millenniums  im  Gegenteil  eine  Theokratie  sein,  die  

die  Welt  (während  der  Zeit  ihrer  Unvollkommenheit  und  Wiederherstellung)  ohne  Rücksicht  auf  

ihren  Zustimmungsgeber  regieren  wird  Zustimmung.

Die  Brüder  der  Gospel  Church  sind  also  nicht  die  einzigen  Brüder  Christi.

Alle,  die  zu  dieser  Zeit  zur  Vollkommenheit  wiederhergestellt  sein  werden,  werden  als  Söhne  

Gottes  anerkannt  werden  –  Söhne  im  gleichen  Sinne,  in  dem  Adam  ein  Sohn  Gottes  war  

(Lukas  3,38)  –  menschliche  Söhne.  Und  alle  Söhne  Gottes,  ob  auf  der  menschlichen,  der  

engelhaften  oder  der  göttlichen  Ebene,  sind  Brüder.  Die  Liebe  unseres  Herrn  für  diese,  seine  Brüder,  ist  hier

Achten  wir  darauf,  wer  diese  sind,  die  der  Herr  seine  Brüder  nennt,  und  in  welchem  Sinne  

das  Böse,  das  sie  nennen,  auf  sie  zutreffen  mag.  Wir  stellen  zunächst  fest,  dass  er  sich  am  

Ende  des  Jahrtausends  an  die  ganze  Klasse  der  Gerechten  wendet.  Dann  wird  alle  dieser  

Klasse  Gelegenheit  gehabt  haben,  sich  um  die  Bedürfnisse  der  Brüder  des  Herrn  zu  kümmern.  

49,50);  Aber  die  gesamte  Schafklasse,  die  dann  angesprochen  wird,  wird  keine  Gelegenheit  

gehabt  haben,  diesen  Brüdern  zu  dienen .  Millionen  der  Schafklasse  werden  von  denen  sein,  

die  lebten,  bevor  die  Evangeliumskirche  existierte;  andere  von  ihnen  werden  im  Jahrtausend  

zur  Reife  gelangt  sein,  nachdem  die  Evangeliumskirche  erhöht  wurde  und  ihren  Dienst  nicht  

mehr  benötigt.

Dies  ist  also  das  Königreich,  das  seit  Grundlegung  der  Welt  für  die  Menschheit  vorbereitet  

wurde .  Es  war  zweckmäßig,  dass  der  Mensch  sechstausend  Jahre  unter  der  Herrschaft  des  

Bösen  leiden  sollte,  um  dessen  unvermeidliche  Folgen,  Elend  und  Tod,  zu  erfahren  und  um  im  

Gegensatz  dazu  die  Gerechtigkeit,  Weisheit  und  Güte  des  Gesetzes  Gottes  –  der  Liebe  –  zu  

beweisen.  Dann  braucht  es  diese  siebentausend  Jahre  unter  der  Herrschaft  Christi,  um  ihn  aus  

dem  Verfall  und  dem  Tod  in  den  vollkommenen  Zustand  wiederherzustellen  und  ihn  so  zu  

befähigen,  das  Königreich  zu  erben,  das  seit  der  Grundlegung  der  Welt  für  ihn  vorbereitet  wurde.

Dann  werden  ihm  die  Gerechten  antworten  und  sagen:  „Herr,  als  wir  dich  hungrig  sahen  

und  dich  speisten?  oder  durstig  und  dir  zu  trinken  gaben?  Das  habt  ihr  einem  meiner  letzten  

Brüder  getan,  ihr  habt  es  getan,  bis  auf  einmal.

untereinander  gemacht  für  das  Gemeinwohl  und  den  Segen  der  Sünde.

Aber  die  Gerechten  fragen,  warum  sie  mit  solcher  Herrlichkeit,  Ehre  und  Herrschaft  

gekrönt  sind.  Und  der  Herr  antwortet:  Ich  war  hungrig,  und  du  hast  mich  gefüttert,  durstig,  und  

du  hast  mir  zu  trinken  gegeben;  Ich  war  krank,  und  du  hast  mich  besucht;  im  Gefängnis,  und  

du  bist  zu  mir  gekommen.
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ausgedrückt.  Da  die  Welt  nun  Gelegenheit  haben  wird,  denjenigen  zu  dienen,  die  in  Kürze  die  göttlichen  

Söhne  Gottes  und  Brüder  Christi  sein  werden,  werden  sie  im  Laufe  des  Zeitalters  reichlich  Gelegenheit  

haben,  zu  kommen,  um  (einander)  den  menschlichen  Brüdern  zu  dienen.

Da  nicht  die  ganze  Menschheit  auf  einmal  auferstanden  sein  wird,  sondern  nach  und  nach,  im  

Laufe  der  tausend  Jahre,  wird  jede  neue  Gruppe  eine  Armee  von  Helfern  in  denen  finden  [R1498:  Seite  

56],  die  vorangegangen  sein  werden  Kommen  Sie  einfach  in  Einklang  mit  Gottes  Gesetz  –  der  Liebe  –  

und  beweisen  Sie  es  durch  ihre  Werke.  „Liebe  ist  die  Erfüllung  des  Gesetzes.“

Von  nun  an  wird  der  Mensch  seine  Herrschaft  im  Einklang  mit  dem  Gesetz  des  Himmels  regieren  –

Darüber  hinaus  wird  von  ihnen  gesagt,  dass  sie  „krank  und  im  Gefängnis“  seien  (genauer:  „unter  

Aufsicht“  oder  „Wache“).  Das  Grab  ist  das  große  Gefängnis,  in  dem  die  Millionen  Menschen  in  

bewusstloser  Gefangenschaft  festgehalten  wurden.  Aber  wenn  sie  aus  dem  Grab  entlassen  werden,  ist  

die  Wiederherstellung  der  Vollkommenheit  keine  augenblickliche  Arbeit.  Da  sie  noch  nicht  perfekt  sind,  

können  sie  zu  Recht  als  krank  und  unter  Aufsicht  bezeichnet  werden.  Sie  sind  weder  tot  noch  

vollkommen,  und  jeder  Zustand  zwischen  diesen  beiden  wird  zu  Recht  als  Krankheit  bezeichnet.  Und  

sie  werden  weiterhin  unter  Beobachtung  oder  Aufsicht  stehen,  bis  sie  gesund  sind  –  körperlich,  geistig  

und  moralisch  vollkommen.  Während  dieser  Zeit  wird  es  reichlich  Gelegenheit  für  gegenseitige  

Hilfsbereitschaft,  Mitgefühl,  Belehrung  und  Ermutigung  geben.

Wenn  die  toten  Nationen  wieder  zum  Leben  erweckt  werden,  werden  sie  Nahrung,  Kleidung  und  

Schutz  benötigen.  So  groß  ihre  Besitztümer  in  diesem  Leben  auch  gewesen  sein  mögen,  der  Tod  wird  

alle  auf  eine  gemeinsame  Ebene  gebracht  haben:  das  Kleinkind  und  den  Mann  reiferer  Jahre,  den  

Millionär  und  den  Armen,  die  Gelehrten  und  die  Ungebildeten,  die  Gebildeten  und  die  Unwissenden  und  

Erniedrigten;  und  alle  werden  reichlich  Gelegenheit  haben,  Wohlwollen  auszuüben,  und  so  werden  sie  

das  Privileg  haben,  Mitarbeiter  Gottes  zu  sein.  Wir  werden  hier  an  die  Veranschaulichung  erinnert,  die  

im  Fall  von  Lazarus  gegeben  wurde:  Jesus  erweckte  ihn  nur  aus  dem  Tod  und  erlaubte  dann  seinem  

jubelnden  Freund,  ihn  aus  seinen  schweren  Gewändern  zu  befreien  und  ihn  zu  bekleiden  und  zu  speisen.

(Römer  13,10)  und  „Gott  liebt“.  Wenn  also  der  Mensch  wieder  zum  Bild  Gottes  –  „sehr  gut“  –  

wiederhergestellt  wird,  wird  auch  der  Mensch  einen  lebendigen  Ausdruck  der  Liebe  haben.

Zu  den  Schafen  sagte  er:  „Erbe  das  Reich,  das  dir  von  Grundlegung  der  Welt  an  bereitet  wurde.“  

Aber  obwohl  Gott  es  zuerst  gegeben  hat  und  es  ihm  wiederherstellen  will,  wenn  er  ihn  auf  das  große  

Vertrauen  vorbereitet  hat,  wollen  wir  nicht  annehmen,  dass  Gott  die  Herrschaft  nur  unter  oder  im  

Widerspruch  zu  seinem  höchsten  Gesetz  errichten  will.  „Dein  Wille  geschehe  auf  Erden  wie  im  Himmel,“  

muss  für  immer  das  Prinzip  der  Regierung  sein.
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„Und  diese  [die  Böcke]  werden  in  die  ewige  Strafe  gehen ,  die  Gerechten  aber  in  das  
ewige  Leben“  [Griechisch:  aionios  –  dauerhaft.]

Da  die  ewige  Strafe  damit  feststeht,  bleibt  nur  noch  ein  Punkt  für  die  Diskussion  offen,  
nämlich,  welcher  Art  die  Strafe  sein  wird?
Nehmen  Sie  Ihre  Konkordanz  und  finden  Sie  heraus,  was  der  große  Richter  über  die  

Bestrafung  vorsätzlicher  Sünder  sagt,  die  alle  seine  gesegneten  Vorkehrungen  für  sie  durch  

Christus  verachten  und  ablehnen.  Was  finden  Sie?  Sagt  Gott  dort:  „Alle  Sünder  werden  für  

immer  in  Folter  leben?“  Wir  finden  keinen  einzigen  Text,  in  dem  dieser  Klasse  Leben  unter  

allen  Umständen  versprochen  wird.

(Psalm  37,20.)  So  hat  Gott  uns  deutlich  erklärt,  was  für  eine  ewige  Strafe  die  Bösen  haben  
werden  –  dass  sie  Tod  und  Vernichtung  sein  wird.

----------

Dann  folgt  die  Botschaft  an  die  Linken:  „Geht  von  mir,  ihr  Verfluchten“  (verurteilt)  –  
verurteilt  als  ungeeignete  Gefäße  für  die  Herrlichkeit  und  Ehre  des  Lebens,  die  sich  dem  
formenden  und  formenden  Einfluss  der  göttlichen  Liebe  nicht  beugen  wollten.  Als  diese  
meine  Brüder  hungrig  und  durstig,  oder  nackt,  krank  und  im  Gefängnis  waren,  habt  ihr  
nicht  für  das  Notwendige  gesorgt  und  euch  so  ständig  auf  die  Probe  gestellt  aus  der  
Harmonie  mit  der  himmlischen  Stadt  (Königreich);  denn  „in  sie  darf  nichts  eindringen,  was  
sie  verunreinigt.“  Die  Entscheidung  und  der  Satz  bezüglich  dieser  Klasse  lautet:  „Geht  von  
mir  in  das  ewige  Feuer  [Symbol  der  Zerstörung]“  „An  anderer  Stelle  (Hebräer  2,14)  hieß  
es  im  Klartext,  dass  Christus  „ den  vernichten  wird ,  der  die  Macht  des  Todes  hatte,  nämlich  
den  Teufel.“

EWIGE  STRAFE.

„Alle  Bösen  wird  Gott  vernichten.“  (Psalm  145:20.)  Die  Bösen  werden  „umkommen“.

Aber  während  wir  in  der  Bibel  keinen  einzigen  Vers  finden,  der  sagt ,  dass  diese  
Klasse  Leben,  Qual  oder  in  irgendeinem  anderen  Zustand  haben  kann ,  finden  wir  eine  
Vielzahl  von  Passagen,  die  diesen  Vers  lehren.  Von  diesen  gibt  es  nur  einige  Beispiele:  
„Der  Lohn  der  Sünde  ist  der  Tod.“  (Römer  6,23.)  „Die  Seele,  die  sündigt,  wird  sterben.“  (Hes.  18:4,20.)

er  hat  Freude  daran,  seinen  Willen  fortwährend  zu  tun,  „zu  dessen  Gunsten  das  Leben  ist  
und  zu  dessen  rechter  Hand  [Bedingung  der  Gnade]  Freuden  für  immer  sind.“  (Psalm  
16:11.)  Oh!  Wer  würde  nicht  sagen:  „Eile  uns  voran,  Zeitalter  der  Herrlichkeit“  und  gebe  
Ruhm  und  Ehre  dem,  dessen  liebevolle  Pläne  zu  solch  einem  Segen  erblühen.

Die  Strafe  ist  so  beständig  wie  ihr  Lohn.  Beide  sind  ewig.

Die  falschen  Vorstellungen  von  Gottes  Plan,  mit  den  Unverbesserlichen  umzugehen,  die  

uns  von  unserer  Wiege  an  gelehrt  wurden,  seit  dem  großen  „Abfall“,  der  im  Papsttum  seinen  

Höhepunkt  fand,  sind  allein  für  die  allgemein  vertretene  Ansicht  verantwortlich  (die  die  Strafe  vorsah).

Gottes  Erklärungen  versichern  uns,  dass  er  letztendlich  ein  sauberes  Universum  
haben  wird,  frei  von  der  Plage  der  Sünde  und  der  Sünder,  wenn  der  Erlösungsplan  die  
Schafe  von  den  Böcken  getrennt  hat.
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vorsätzliche  Sünder  sind  ein  Leben  der  Folter)  angesichts  der  klaren  Aussagen  des  
Wortes  Gottes,  dass  ihre  Strafe  der  Tod  sei.  Hören  Sie,  wie  Paulus  sehr  deutlich  erklärt,  
was  die  Strafe  ist.  Er  spricht  vom  selben  Tausendjährigen  Jubiläum  und  von  derselben  
Klasse,  die  trotz  aller  günstigen  Gelegenheiten  und  der  Fülle  des  Wissens  dann  nicht  in  
Harmonie  mit  Christus  kommen  wird  und  daher  „Gott  nicht  kennen“  wird  und  nicht  
gehorchen  wird,  sagt  er  –  „der  bestraft  werden  soll.“  Ach  ja!  Aber  wie  bestraft  wird  er ?

Kolasin,  das  Wort,  das  in  Matthäus  25,46  verwendet  wird,  kommt  nur  an  einer  
anderen  Stelle  in  der  Bibel  vor,  nämlich  in  1Johannes  4,18 ,  wo  es  in  der  allgemeinen  
Version  fälschlicherweise  mit  „Qual“  wiedergegeben  wird,  wohingegen  es  lauten  sollte:  

„Furcht  hat  Zurückhaltung  “ .  ning,  Zurückhaltung,  Zurückhaltung.“  Und  der  Autor  des  
Emphatic  Diaglott,  dieser  wertvollen  Übersetzung  des  Neuen  Testaments,  nachdem  er  
Kolasin  in  Matthäus  übersetzt  hatte.  25:46  Mit  den  Worten  „Abschneiden“  heißt  es  in  
einer  Fußnote:

Wir  könnten  dieses  Thema  hier  belassen  und  bedenken,  dass  wir  vollständig  gezeigt  haben,  

dass  die  ewige  Strafe  der  Ziegenklasse  [R1498:  Seite  57]  Zerstörung  sein  wird;  aber  wir  möchten  

die  Aufmerksamkeit  auf  einen  anderen  Punkt  lenken,  der  die  Wahrheit  zu  diesem  Thema  

unterstreicht.  Wir  beziehen  uns  auf  das  griechische  Wort  kolasin,  das  in  Vers  46  mit  „Strafe“  

übersetzt  wird .  Seine  Bedeutung  ist  das  Abschneiden,  Beschneiden  oder  Abschneiden,  wie  beim  

Beschneiden  von  Bäumen;  eine  sekundäre  Bedeutung  ist  das  Zurückhalten.  Illustrationen  für  die  

Verwendung  von  Kolasin  lassen  sich  leicht  aus  klassischen  griechischen  Schriften  entnehmen.  Das  

griechische  Wort  für  „Qual“  ist  Basinos,  ein  Wort,  das  überhaupt  nichts  mit  dem  Wort  Kolasin  zu  tun  hat .

So  theTemeaning  und  REAMEAMEABLEYSINESSTHISSTATEMENT  -CERCERNING  
EVERLASTINGPUNISTERSAREREEDYSEEN,  DIE  VERSUCHTEN  Zerstörung  und  
NotinanysensePreservation.

„Die  allgemeine  Version  und  viele  moderne  Versionen  machen  Kolasinion  zu  ‚ewiger  
Strafe‘  und  vermitteln  die  allgemein  interpretierte  Idee  von  Basinos,  Qual.  Kolasin  kommt  
in  seinen  verschiedenen  Formen  nur  an  drei  anderen  Stellen  im  Neuen  Testament  vor:  
–  Apostelgeschichte  4:21 ;  2Petr.  2:9;  1Johannes  4:18 ;  als  Abschneiden  von  Ästen  

von  Bäumen,  oberster  Pflaume.  2.  Zurückhalten,  unterdrücken.  Die  Griechen  schreiben :  
„Der  Wagenlenker  hält  [kalazei]  seine  feurigen  Rosse  zurück .“
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Denken  Sie  einen  Moment  über  die  Worte  von  Vers  41  nach:  „Geht  von  mir,  ihr  Verfluchten  

[einst  von  Christus  vom  adamischen  Fluch  oder  der  Verurteilung  zum  Tode  erlöst,  jetzt  aber  

verurteilt  oder  verflucht,  als  würdig  des  zweiten  Todes,  von  dem,  der  sie  vom  ersten  Fluch  erlöst  

hat],  in  das  ewige  Feuer  [Symbol  der  ewigen  Zerstörung],  vorbereitet  für  den  Teufel  und  seine  

Boten“  [Diener].

--REV.21:8.--  

Mehrere  prophetische  Stiftbilder  aus  dem  Millenniumszeitalter  und  seinem  Werk  in  den  

Kapiteln  20  und  21  der  Offenbarung  zeigen  deutlich  den  Zweck  und  das  Ergebnis  dieses  

Prüfungszeitalters,  im  Einklang  mit  den  übrigen  Heiligen  Schriften,  wie  in  den  vorhergehenden  Artikeln  erwähnt.

Kapitel  20,  Verse  2,4,11,  mit  den  Versen  1,2,10,11  von  Kapitel  21,  zeigen  den  Beginn  des  

Zeitalters  des  Gerichts  und  die  Eindämmung  blendender  Irrtümer  und  irreführender  Systeme.  

Das  Tier  und  der  falsche  Prophet  sind  die  Hauptsymbole  und  stellen  Organisationen  oder  

Systeme  des  Irrtums  dar,  mit  deren  Erklärung  wir  nicht  mehr  aufhören  werden  Der  Kampf  gegen  

die  „Throne“  der  Gegenwart  und  gegen  die  Systeme  „Das  Biest  und  der  falsche  Prophet“  folgt  

rasch

IST  DER  ZWEITE  TOD.

Betrachten  Sie  nun  sorgfältig  den  Text  und  beachten  Sie  den  Gegensatz  oder  Kontrast,  der  

zwischen  der  Belohnung  der  Schafe  und  der  der  Ziegen  gezeigt  wird,  die  die  richtige  Vorstellung  

von  Kolasin  gibt  –  die  eine  Klasse  geht  in  ewiges  Leben ,  während  die  andere  für  immer  vom  

Leben  abgeschnitten  –  für  immer  im  Tod  zurückgehalten  wird .  Und  das  stimmt  genau  mit  dem  

überein,  was  die  Heiligen  Schriften  überall  über  den  Lohn  oder  die  Strafe  vorsätzlicher  Sünde  

sagen.

THELAKEOFFIREANDBRIMSTONE,  WAS

übernommen  [in  der  Diaglott],  weil  es  besser  mit  dem  zweiten  Teil  des  Satzes  übereinstimmt  und  

so  die  Kraft  und  Schönheit  der  Antithese  bewahrt.  Die  Gerechten  gehen  zum  Leben,  die  Bösen  

zur  Ausrottung  vom  Leben  und  Tod.  –  2  Thess.  1:9.“

Denken  Sie  daran,  dass  dies  das  letzte  Urteil  am  Ende  des  letzten  Prozesses  ist  –  am  Ende  

des  Jahrtausends.  Und  niemand  wird  dann  Diener  Satans  sein,  unwissend  oder  unfreiwillig,  so  

viele,  die  es  nicht  wissen;  denn  der  große  Erlöser,  Christus,  gewährt  ein  Jubiläum  und  befreit  alle  
von  den  Schwächen  und  Nöten  im  Inneren  und  Äußeren,  die  jetzt  vorherrschen,  eine  Folge  von  

Adams  Sündenfall  –  von  dem  er  alle  durch  sein  eigenes  kostbares  Blut  erlöst  hat  od.  Diese  

„Böcke“,  die  das  Böse  lieben  und  Satan  dienen,  sind  die  Boten  („Engel“)  Satans.  Für  diese  und  

Satan  und  für  keinen  anderen  hat  Gott  die  ewige  Zerstörung  vorbereitet.  -der  zweite  Tod.  Feuer  

wird  von  Gott  aus  dem  Himmel  kommen  und  sie  verzehren.  Feuerverzehrendes  und  

verschlingendes  Feuer  kann  jeder  zu  schätzen  wissen,  es  sei  denn,  seine  Augen  werden  von  

falschen  Lehren  und  Vorurteilen  festgehalten.  Niemand  wusste  jemals  von  einem  bewahrenden  

Feuer;  Und  als  Feuer,  das  nie  bewahrt ,  sondern  immer  verzehrt,  benutzt  Gott  es  als  Symbol  der  

Futtervernichtung.  –  Offb.  20:9.
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Mit  der  Einführung  dieses  Tausendjährigen  Gerichts  werden  die  Throne  der  gegenwärtigen  

Herrschaft  über  die  Erde  „gestürzt“  und  die  Herrschaft  auf  den  großen  Propheten  und  Richter  

übertragen,  „dessen  Recht  es  ist.“  (Vgl.  Dan.  7:9,14,22;  Hes.21:27.)

Das  große  Ergebnis  dieser  Prüfung  wird  ein  reines  Universum  sein.  Wie  der  Offenbarer  es  

ausdrückt:  „Jedes  Geschöpf,  das  im  Himmel  und  auf  der  Erde  ist ...  hat  sagen  hören:  Segen  

und  Ehre  und  Herrlichkeit  und  Macht  sei  dem,  der  auf  dem  Thron  sitzt,  und  dem  Lamm  in  

Ewigkeit.“  Aber  dieses  Ergebnis  wird  im  Einklang  mit  allen  Handlungen  Gottes  in  der  

Vergangenheit  und  Gegenwart  erreicht  werden,  die  immer  die  Willensfreiheit  des  Menschen  

anerkannt  haben  wähle  Gut  oder  Böse,  Leben  oder  Tod.

Diese  völlige  und  hoffnungslose  Zerstörung  ist  nur  für  vorsätzliche  Übeltäter  gedacht,  die  

wie  Satan  voller  Stolz  und  Rebellion  gegen  Gott  lieben  und  Böses  tun  werden

Somit  beginnt  die  zweite  Zerstörung  (oder  der  Tod)  ziemlich  früh  im  neuen  Gericht  –  mit  

den  [R1498:Seite  58]  Systemen  des  Irrtums.  Aber  sie  erreicht  die  Menschen  als  Individuen  

nicht,  bis  sie  zuerst  eine  vollständige  Gerichtsverhandlung  hatten,  mit  der  vollen  Gelegenheit,  

das  Leben  zu  wählen  und  für  immer  zu  leben.  Die  Kapitel  20,12,13  und  21,3-7  weisen  auf  die  

gesegnete,  günstige  Prüfung  hin,  in  der  alle,  sowohl  Tote  als  auch  Lebende  (mit  Ausnahme  der  

Kirche,  die  mit  Jesus  Christus  Könige,  Priester,  Miterben  und  Richter  sind),  zur  vollständigen  

Erkenntnis  der  Wahrheit  gebracht  werden,  von  Kummer  und  Schmerz  befreit  und  von  jedem  

blendenden  Irrtum  und  Vorurteil  befreit  und  „gemäß  ihren  Werken“  auf  die  Probe  gestellt  werden.

Und  die  Systeme  des  Irrtums  werden  bald  als  der  Zerstörung  würdig  beurteilt  werden,  der  
Feuersee,  der  zweite  Tod.  –  Offb.  19:20.

Wir  können  nicht  daran  zweifeln,  dass,  wenn  Gott  am  Ende  des  Jahrtausends  das  Böse  

erneut  für  eine  „kurze  Zeit“  triumphieren  lässt,  um  dadurch  seine  Geschöpfe  auf  die  Probe  zu  

stellen  (die  bis  dahin  sowohl  mit  dem  Guten  als  auch  dem  Bösen  und  deren  Konsequenzen  

gründlich  vertraut  sein  werden  und  ihnen  seine  Gerechtigkeit  gerecht  vor  Augen  geführt  haben),  

dass  diejenigen,  die  schließlich  das  Böse  bevorzugen  und  wählen,  abgeschnitten  –  vernichtet  

werden.  So  wird  Gott  dafür  sorgen  Alle  in  alle  Ewigkeit  entfernen  alle,  die  Gerechtigkeit  nicht  

lieben  und  ihre  Ungerechtigkeit  hassen.

Wir  haben  in  Bezug  auf  diese  Prüfung  gelesen,  dass  Satan  danach  streben  wird ,  die  ganze  
Menschheit  zu  verführen,  deren  Zahl  dann  nicht  größer  sein  wird  als  der  Sand  und  dieser  Fülle;  

aber  dass  viele  von  ihnen  sich  für  das  Böse  und  den  Ungehorsam  entscheiden  werden ,  mit  

früherer  Erfahrung  vor  ihnen  und  ungehindert  von  gegenwärtigen  Schwächen  und  blendenden  

Einflüssen,  nehmen  wir  nicht  an.  Wenn  Gott  jedoch  weder  die  Zahl  noch  den  Anteil  derer  sagt,  

die  für  lebenswert  befunden  werden,  und  diese  Für  würdig  befunden,  den  Tod  zu  erleiden  (der  

zweite  Tod),  dürfen  wir  uns  nicht  dogmatisieren.  Von  einer  Sache,  von  der  wir  überzeugt  sein  
mögen,  ist,  dass  Gott  nicht  den  Tod  der  Bösen  will,  sondern  dass  sich  alle  zu  ihm  bekehren  und  

leben;  und  niemand  wird  in  diesem  „See  aus  Feuer  und  Schwefel“  vernichtet  werden  ( sinnbildlich  

für  völlige  Zerstörung,  wie  Gehenna) ,  der  des  Lebens  würdig  ist,  der,  wenn  er  länger  lebt,  in  der  

Lage  wäre,  sich  selbst  für  andere  in  Harmonie  mit  der  Gerechtigkeit  zu  singen.
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Ungeachtet  der  Manifestationen  der  Missbilligung  Gottes  und  ungeachtet  ihrer  Erfahrung  mit  

seinen  Strafen.  Anscheinend  wird  die  Güte  und  Liebe  Gottes  in  der  Bereitstellung  eines  

Lösegelds,  einer  Wiedergutmachung  und  einer  anderen  Gelegenheit  des  Lebens  für  einen  

Menschen  sie  zu  der  Annahme  verleiten,  dass  Gott  sie  im  zweiten  Tod  gerne  abschneiden  

würde,  oder  dass  er  ihnen,  wenn  er  es  täte,  Mutter  und  noch  mehr  Leben  geben  würde,  anstatt  

sie  zu  einem  Abscheu  vor  der  Sünde  zu  führen  Auf  der  Grundlage  einer  vermeintlichen  

Schwäche  des  göttlichen  Charakters  versuchten  sie  möglicherweise,  die  Gnade  (Gunst)  Gottes  

auszunutzen  und  sie  als  Freibrief  für  vorsätzliche  Sünden  zu  nutzen.

Offb.  20:9  erzählt  von  der  Vernichtung  derer,  die  sich  bei  der  letzten  Rebellion  mit  Satan  

verbünden;  und  Vers  15  erzählt  von  derselben  Vernichtung  mit  anderen  Worten,  indem  er  das  

Symbol  „Feuersee“  verwendet.  Sie  [R1498:Seite59]  werden  verschlungen  oder  im  Feuer  verzehrt .

Der  wahre  Charakter  der  Ziegenklasse  wird  in  Offenbarung  21:8  dargestellt.  „Die  

Ängstlichen  und  Ungläubigen  [die  Gott  nicht  vertrauen  wollen],  die  Abscheulichen,  Mörder  

[Bruderhasser],  Hurer,  Zauberer,  Götzendiener  [wie  etwa,  die  sich  göttliche  Gnaden  

missbrauchen  und  missbrauchen,  die  sich  selbst  für  irgendein  anderes  Geschöpf  oder  etwas  

hingeben,  den  Dienst  und  die  Ehre,  die  Gott  gehören],  und  alle  Lügner“  –  „wer  auch  immer  liebt  

und  macht  thalie“  [in  Worten:  alle,  die  die  Wahrheit  nicht  lieben  und  danach  streben,  und  um  

jeden  Preis.“  verteidigen  und  halten]  –  „werden  ihren  Teil  im  See  haben,  der  mit  Feuer  und  

Schwefel  brennt  [gehenna,  Symbol  der  Futtervernichtung],  was  der  zweite  Tod  ist.“  Solch  eine  

Gesellschaft  wäre  für  jedes  ehrliche,  aufrichtige  Wesen  abstoßend  Aber  am  Ende  des  zweiten  

Gerichts,  wenn  der  Herr,  der  gerechte  Richter,  allen  Vorteil  und  jede  Gelegenheit  des  Wissens  

und  der  Fähigkeiten  gegeben  hat,  wird  diese  Klasse  Abscheu  und  Abscheu  für  alle  sein,  die  in  

Harmonie  mit  dem  König  der  Herrlichkeit  sind.  Und  wir  werden  uns  freuen,  wenn  die  Prüfung  

zu  Ende  ist,  das  Geschenk  des  Lebens ,  dessen  sich  diese  als  unwürdig  erwiesen  haben,  soll  

von  ihnen  genommen  werden,  und  die  Verderber  der  Erde  und  all  ihr  Wirken  und  Einfluss  sollen  

vernichtet  werden.

Aber  sie  werden  weitergehen,  denn  ihre  Torheit  wird  offenbar  werden.  Ihre  völlige  Zerstörung  

wird  den  Gerechten  die  Harmonie  und  das  vollkommene  Gleichgewicht  von  Gerechtigkeit,  

Weisheit,  Liebe  und  Macht  im  göttlichen  Herrscher  beweisen.  Solche  werden  die  Engel  (Boten,  

Anhänger,  Diener)  Satans  genannt.  Und  für  sie,  wie  auch  für  Satan,  wird  die  völlige  Zerstörung  

(der  zweite  Tod)  durch  den  weisen,  liebevollen  und  gerechten  Schöpfer  vorbereitet.  Und  so  im  

Gleichnis  vom  Schafe  und  Ziegen,  diese  werden  Boten  und  Knechte  Satans  genannt.

Aus  diesem  Grund  kann  sich  Vers  10  nicht  auf  diese  Menschen  beziehen.  Daher  beschränkt  

sich  die  Frage  auf  die  Frage:  Wird  Satan  ein  falscher  Prophet  und  ein  falsches  Tier  sein?
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Wir  antworten  in  Gottes  eigenen  Worten:  „Alle  Bösen  werden  vernichtet  werden.“  In  Bezug  auf  

Satan,  den  Erzfeind  Gottes  und  der  Menschen,  rät  Gott  ausdrücklich ,  dass  er  vernichtet  und  in  

keinem  Sinne  oder  Zustand  bewahrt  werden  soll.  Siehe  Hebräer  2,14.

Von  Offenbarung  14:9-11  war  übrigens  ein  Hinweis  darauf,  dass  alle  einmal  zugeben  werden,  

dass,  wenn  in  Vers  9  eine  buchstäbliche  Anbetung  eines  Tieres  und  seines  Bildes  gemeint  war ,  nur  

wenige,  wenn  überhaupt,  unzivilisierte  Länder  der  Strafe  von  Vers  11  unterliegen;  Und  wenn  das  

Tier  sein  Bild  und  seine  Anbetung  und  Wein  und  Kelch  Symbole  sind,  so  sind  auch  die  Qualen  und  

der  Rauch  und  das  Feuer  und  der  Schwefel  Symbole.

„Tod  und  Hölle“  [Hades]  wird  in  diesem  Buch  mehrmals  verwendet,  um  den  ersten  Tod  

auszudrücken.  Hades  ist  der  Zustand  oder  die  Bedingung  des  Todes  und  wird  manchmal  mit  „Grab“  

übersetzt.  Es  wird  als  großes  Gefängnis  bezeichnet,  weil  diejenigen,  die  es  betreten ,  obwohl  sie  

tatsächlich  ausgestorben  sind,  als  nicht  ausgestorben  gelten,  sondern  lediglich  für  eine  Zeit  eingesperrt  

und  von  dem,  der  sie  aus  der  Strafe  freigekauft  hat,  zum  Leben,  zur  Freiheit  und  zu  einem  neuen  

Prozess  erweckt  werden  müssen  ty  des  ersten  Prozesses.  Im  Hinblick  auf  Gottes  Absicht  und  

Versprechen  der  Wiedergutmachung  des  Falles  und  des  zweiten  Prozesses  wird  das  Grab  als  ein  

großes  „Gefängnis“  bezeichnet,  in  dem  die  Gefangenen  des  Todes  ( Die  Identität  jedes  Wesens  wird  

im  Geist  und  in  der  Macht  Gottes  bewahrt,  obwohl  sie  im  Tod  aufgelöst  wurde,  und  wird  zu  gegebener  

Zeit  durch  die  Macht  der  Auferstehung  wiederhergestellt.  Hades,  das  Gefängnis,  das  Grab,  wird  von  

den  Propheten,  dem  Meister  selbst  und  den  Aposteln  bezeichnet.  (Hos.13:14;  Jes.61:1;  Lukas4:18;  

Johannes

Das  Tier  und  die  falschen  Prophetensysteme ,  die  während  des  Evangeliums  getäuscht  und  in  

die  Irre  geführt  wurden,  werden  am  Ende  dieses  Evangeliums  in  große,  verzehrende  Schwierigkeiten  

geraten .

In  Offenbarung  20:14  heißt  es:  „Und  der  Tod  und  die  Hölle  [der  Hades  –  das  Grab]  wurden  in  

den  Feuersee  [Zerstörung]  geworfen.  Dies  ist  der  zweite  Tod,  der  Feuersee.“  –  Sinaitisches  MS.

Am  Ende  des  Jahrtausends  wird  also  auch  das  System  des  Irrtums  vernichtet  werden,  das  sich  dann  

manifestieren  und  zur  Zerstörung  der  „Böcke“  führen  wird.  Dieses  betrügerische  System  (nicht  als  Art  

bezeichnet,  sondern  lediglich  nach  seinem  Anstifter  Satan  genannt)  wird  am  Ende  des  Jahrtausends  

in  die  gleiche  Art  von  Ärger  und  Zerstörung  geworfen  werden ,  in  die  jetzt  am  Ende  des  Evangeliums  

die  Systeme  des  Tieres  und  der  falschen  Propheten  geworfen  werden.

für  immer  gefoltert?  Und  lehren  diese  Verse?

Offb.  19,3  spricht  von  einem  dieser  Systeme  und  sagt:  „Ihr  Rauch  stieg  auf  für  immer  und  ewig.“  

Das  heißt,  die  Erinnerung  an  die  Zerstörung  dieser  Systeme  der  Täuschung  und  des  Irrtums  wird  

bleiben,  die  Lektion  wird  nie  vergessen  werden  –  der  Rauch,  der  nach  dem  vernichtenden  Feuer  

weiter  aufsteigt,  ist  ein  Zeugnis  dafür,  dass  das  Feuer  sein  Werk  getan  hat.
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5:28;  1Kor  15,55.)  Das  Grab  ist  in  Wirklichkeit  ein  Denkmal  der  Hoffnung;  denn  wir  würden  nicht  von  

einem  Gefängnis  sprechen,  da  wir  nicht  auf  eine  Auferstehung  hoffen  würden.  Wenn  wir  glauben  

würden,  dass  der  Tod  für  immer  existiert,  würde  alle  Hoffnung  auf  die  Freilassung  der  Toten  

verschwinden,  und  wir  würden  sie  nicht  als  Gefängnis  betrachten,  noch  würden  wir  unsere  Hoffnung  

durch  eine  Menge  zum  Ausdruck  bringen.

Das  Werfen  des  Todes  und  des  Grabes  in  die  Zerstörung  während  des  Millenniums  
ist  also  Teil  der  zweiten  Zerstörung,  die  [R1498:  Seite  60]  alles  Unangemessene,  
Schädliche  und  Nutzlose  umfassen  wird.  –  Jes.  11:9;  Psalm  101:5-8.

Die  Vernichtung  des  ersten  Todes  beginnt  mit  dem  Beginn  der  tausendjährigen  
Herrschaft  und  setzt  sich  bis  zu  ihrem  Ende  fort.  Es  handelt  sich  um  einen  allmählichen  
Prozess  der  Vernichtung  --dann ]  soll  das  Wort  in  Kraft  treten ,  das  geschrieben  steht  
[Jes.25:6  -8],  „Er  wird  in  diesem  Berg  [Symbol  des  „Königreichs  Gottes“  oder  des  „Neuen  
Jerusalems“]  das  Angesicht  der  über  allen  Menschen  verborgenen  [Tod]  und  den  Schleier  
[Unwissenheit]  zerstören,  der  über  alle  Nationen  verbreitet  ist.  Er  wird  [den  ersten]  Tod  
siegreich  verschlingen.‘“

Wenden  Sie  diesen  Gedanken  auf  das  betrachtete  Vers  an,  und  er  impliziert  
Folgendes:  -  Der  erste  Tod  und  die  Hoffnungen  auf  Auferstehung,  die  durch  Gottes  Gunst  
damit  verbunden  waren,  werden  im  zweiten  Tod  vergehen  oder  völlig  zerstört  werden.  
Von  diesem  Zeitpunkt  an  wird  es  im  ersten  Satz  nichts  mehr  geben,  wegen  Adams  Sünde,  
und  keine  Hoffnung  auf  Auferstehung  daraus.  Das  wird  alles  erreicht  worden  sein:  jeder  
Gefangene  wird  von  aller  Schuld,  Verurteilung  und  Strafe  des  ersten  Prozesses  befreit  
worden  sein;  und  das  Urteil  des  zweiten  Prozesses,  ob  zum  zweiten  Leben  oder  zum  
zweiten  Tod,  wird  die  Strafe  des  ersten  Satzes  sowie  die  damit  verbundenen  Hoffnungen  
vollständig  verschlungen  und  zerstört  haben.  Der  Hades  wird  nie  mit  dem  zweiten  Tod  in  
Verbindung  gebracht,  denn  diejenigen,  die  in  den  zweiten  Tod  gehen,  sind  sinnlos  
„Gefangene  der  Hoffnung“.  Sie  sind  völlig  zerstört,  ausgestorben,  ohne  Hoffnung  auf  
Erlösung  durch  Auferstehung.  Daher  wird  der  Anstand  des  Hades  zerstört.

Aber  der  zweite  Tod,  das  Urteil  dieser  zweiten  Prüfung,  wird  endgültig  sein:  es  wird  

niemals  zerstört  werden.  Und  alle,  die  Gerechtigkeit  lieben,  sagen:  Amen;  um  den  zweiten  
Tod  zu  zerstören,  um  das  Urteil  der  zweiten  Prüfung  aufzuheben,  hieße  das,  alle  bösen  

Systeme  und  Satan  und  alle,  die  Unrecht  und  Täuschung  lieben  und  praktizieren  und  den  
Herrn  entehren,  wieder  loszulassen,  sich  zu  widersetzen,  zu  beleidigen  und  zu  versuchen,  
diejenigen  zu  stürzen,  die  lieben  und  den  Wunsch,  ihm  zu  dienen  und  seine  Gunst  zu  
genießen.  Wir  freuen  uns,  dass  keine  Gefahr  besteht,  sondern  dass  sich  göttliche  
Gerechtigkeit  mit  göttlicher  Weisheit,  Liebe  und  Macht  vereint,  um  ewige  Gerechtigkeit  auf  Dauer  zu  bringen
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----------

Nur  wenige  –  nur  geweihte  Gläubige  –  haben  Gott  kennengelernt.

Die  Welt  kennt  ihn  nicht,  und  die  Nationen  können  Gott  nicht  vergessen,  bis  sie  zuerst  zur  

Kenntnis  von  ihm  gebracht  werden.  Die  Geweihten  wurden  erleuchtet,  vom  Geist  durch  den  

Glauben  geführt,  um  die  tiefen  und  verborgenen  Dinge  Gottes  zu  verstehen,  die  die  Herrlichkeit  

des  Charakters  Gottes  offenbaren,  die  aber,  obwohl  sie  in  seinem  Wort  zum  Ausdruck  kommen,  

der  Welt  nur  als  Torheit  erscheinen.

Aber  lasst  uns  die  wahre  Bedeutung  des  Wortes  „sheol“  ersetzen,  und  unser  Text  wird  

lauten:  „Die  Bösen  werden  in  den  Zustand  des  Todes  verwandelt  werden,  und  alle  Nationen,  die  

Gott  vergessen.“  Das  glauben  wir;  Das  Heilmittel,  das  für  ihre  Genesung  von  seinen  verderblichen  
Auswirkungen  vorgesehen  war,  besteht  absichtlich  darauf  und  lehnt  das  Heilmittel  ab.

VERWANDT  IN  DIE  HÖLLE.

Diese  vom  Psalmisten  aufgezeichnete  Aussage  des  Herrn  finden  wir  ohne  jede  

Einschränkung  und  müssen  sie  als  positive  Tatsache  akzeptieren.  Wenn  die  Behauptungen  der  

„Orthodoxie“  wahr  wären,  wäre  dies  in  der  Tat  ein  beängstigender  Gedanke.

Wir  haben  auch  gesehen,  dass  der  allmähliche  Aufstieg  auf  des  Königs  Weg  der  Heiligkeit  

in  diesem  Zeitalter  für  alle  leicht  und  möglich  sein  wird,  weil  alle  Steine  –  Stolpersteine,  Irrtümer  

usw.  –  gesammelt  und  gerade  Wege  für  ihre  Füße  geschaffen  worden  sein  werden.  In  diesem  

Zeitalter  gilt  dieser  Text.  Diejenigen,  die  die  günstigen  Umstände  dieses  Zeitalters  ignorieren  

und  dem  gerechten  Richter  oder  Herrscher  –  Christus  –  nicht  gehorchen  werden  –  

-wirdwahrhaftigdie  Bösen  sein.  Und  jeder  treue  Untertan  des  Reiches  Gottes  wird  das  gerechte  

Urteil  billigen,  das  einen  solchen  Menschen  wieder  in  die  Hölle  –  den  Zustand  des  Todes  –  

verwandelt.  Solch  ein  Mensch  wäre  des  Lebens  unwürdig;  und  wenn  er  leben  dürfte,  wäre  sein  

Leben  ein  Fluch  für  ihn  selbst  und  die  übrigen  Menschen.

Basis.

„Die  Bösen  werden  in  der  Hölle  sein  und  alle  Nationen,  die  Gott  vergessen.“  –  Psalm  9:1

Wie  wir  bisher  gesehen  haben,  wird  dies  im  kommenden  Zeitalter  nicht  mehr  der  Fall  sein,  

denn  dann  „wird  die  Erde  erfüllt  sein  von  der  Erkenntnis  des  Herrn,  wie  die  Wasser  das  Meer  

bedecken.“  (Jes.  11,9.)  Vieles,  was  wir  jetzt  durch  den  Glauben  empfangen,  wird  der  Welt  dann  

durch  Anschauung  kundgetan  werden.  Wenn  der,  der  den  Menschen  aus  der  Macht  des  Grabes  

erlöst  hat  (Hos.  13,14) ,  beginnt,  seinen  erkauften  Besitz  aus  dem  Gefängnis  des  Todes  

zurückzuholen  (Jes.  61,1),  wenn  die  Schläfer  unter  den  strahlenden  Strahlen  der  Sonne  der  

Gerechtigkeit  erweckt  werden,  werden  sie  nicht  zögern,  es  zu  verwirklichen  die  Wahrheit  der  

bisher  scheinbar  leeren  Geschichte,  dass  „Jesus  Christus  durch  die  Gnade  Gottes  für  jeden  

Menschen  den  Tod  geschmeckt  hat.“
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WÄHLEN  SIE  DAS  LEBEN,  DASS  SIE  LEBEN  KÖNNEN.

Nachdem  sie  durch  das  Opfer  Christi  aus  dem  ersten  oder  adamischen  Tod  (sheol)  erlöst  

wurden ,  bleibt  ihnen  „kein  Opfer  mehr  für  die  Sünde  übrig,  wenn  sie  erneut  wegen  ihrer  eigenen  

Sünde  sterben“.  (Hebräer  10,26.)  „Christus  stirbt  nicht  mehr;  der  Tod  hat  keine  Herrschaft  mehr  

über  ihn.“  (Römer  6,9.)  Der  zweite  Tod  sollte  von  allen  gelesen  und  gemieden  werden,  da  er  für  

alle,  die  als  lebensunwert  erachtet  werden,  das  endgültige  Ende  der  Existenz  bedeuten  soll.

„Ich  habe  dir  heute  das  Leben  und  das  Gute,  den  Tod  und  das  Böse  vorgelegt .“  30:15,19.

----------

Dass  die  Anwendung  unseres  Textes  zum  kommenden  Zeitalter  gehört,  ist  offensichtlich,  denn  

sowohl  Heilige  als  auch  Sünder  gehen  jetzt  in  den  Scheol  oder  Hades ,  und  diese  Schriftstelle  weist  

darauf  hin,  dass  in  der  Zeit,  in  der  sie  gilt,  nur  die  Bösen  dorthin  gelangen  werden.  Und  die  Nationen,  

die  Gott  vergessen,  müssen  Nationen  sein,  die  ihn  gekannt  haben,  sonst  könnten  sie  ihn  nicht  

vergessen;  Und  noch  nie  sind  die  Nationen  zu  dieser  Erkenntnis  gebracht  worden,  und  sie  werden  

es  auch  nicht  bis  zur  kommenden  Zeit  tun,  wenn  die  Erkenntnis  des  Herrn  die  ganze  Erde  erfüllen  

wird,  und  niemand  [R1498:Seite  61]  zu  seinem  Nächsten  sagen  muss:  „Erkenne  den  Herrn,  denn  

alle  werden  ihn  kennen,  von  den  Kleinsten  bis  zu  den  Großen  unter  ihnen.“  (Jes.  11:9;  Jer.  31:34.)  

Als  weiteren  Beweis  dafür  finden  wir,  dass  das  hebräische  Wort  shub,  das  in  unserem  Text  mit  

„umgekehrt“  übersetzt  wird,  „ zurückgekehrt  “ bedeutet,  zu  einem  früheren  Ort  oder  Zustand.  
Diejenigen,  auf  die  in  diesem  Text  Bezug  genommen  wird,  befanden  sich  entweder  in  der  Hölle  

oder  waren  bereit,  in  sie  einzutreten,  aber  erlöst  durch  das  kostbare  Blut  Christi,  werden  sie  aus  

der  Hölle  herausgebracht  werden.  Wenn  sie  dann  böse  sind,  werden  sie  und  alle,  die  Gott  
vergessen,  in  die  Hölle  zurückgeführt  werden .

Die  hier  zitierten  Worte  stammen  von  Moses  zu  Israel.  Um  sie  zu  würdigen,  müssen  wir

Dies  wird  der  zweite  Tod  sein,  aus  dem  eine  Auferstehung  hervorgehen  wird.

mit  den  in  den  vorangehenden  Artikeln  dargelegten  Schlussfolgerungen.

2:14.)  Der  Tod  ist  das  Aufhören  der  Existenz,  die  Abwesenheit  des  LEBENS.  Es  gibt  keinen  

Unterschied  zwischen  dem  Zustand  des  ersten  und  des  zweiten  Todes,  aber  es  gibt  die  Hoffnung  
auf  Erlösung  vom  ersten,  während  es  vom  zweiten  keine  Erlösung  und  keine  Rückkehr  zum  

Leben  geben  wird.

und  fähig,  das  Werk  Gottes  zu  verehren.

Wir  kommen  nun  zur  Betrachtung  anderer  harmonierender  Aussagen  der  Heiligen  Schrift

Weil  die  Menschheit  durch  die  Sünde  dem  Tod  (sheol,  hades)  unterworfen  war,  kam  

Christus  Jesus,  erlöste  uns  und  rettete  uns  vom  Tod.  Zu  diesem  Zweck  wurde  Christus  offenbart,  

damit  er  den  Tod  zerstören  könne  (1.  Johannes  3,8;  Hebr.
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Denken  Sie  daran,  dass  das  israelische  Volk  und  alle  seine  Bündnisse,  Opfer  usw.  eine  typische  

Bedeutung  hatten.

Wenn  man  also  sieht,  dass  der  Prozess  auf  Leben  oder  Tod,  der  Israel  vorgelegt  wurde,  nur  

typisch  für  den  großen  zweiten  Prozess  war  und  es  um  Leben  und  Tod  ging  –  zweites  (oder  

wiederhergestelltes)  Leben  und  zweiter  Tod  –,  kann  manchen  vielleicht  klarmachen,  dass  der  große  

tausendjährige  Prozesstag,  zu  dessen  Richter  unser  Herr  Jesus  ernannt  wurde,  die  beiden  Themen  

Leben  und  Tod  enthält.  Alle  werden  dann  aufgefordert,  bei  der  günstigsten  Gelegenheit  zu  entscheiden  

Einheit  und  Entscheidung  müssen  getroffen  werden,  und  das  Urteil  am  Ende  wird  im  Einklang  mit  der  

Entscheidung  stehen,  die  durch  das  Verhalten  jedes  Einzelnen  während  dieser  Phase  des  Prozesses  
zum  Ausdruck  gebracht  wird.

Dennoch  sah  Gott  voraus,  dass  ihnen  sogar  ein  erfolgloser  Versuch,  vollkommen  zu  leben,  Nutzen  

bringen  würde,  nämlich  dass  es  sie  entwickeln  und  ihnen  die  Notwendigkeit  des  besseren  Opfers  

zeigen  würde,  des  Lösegeldes,  das  unser  Herr  Jesus  gab,  und  eines  größeren  Erlösers  als  Moses.  

Und  mit  all  dem  lieferte  ihre  Prüfung  ein  Vorbild  und  keinen  Schatten  der  großen  zweiten  Prüfung,  die  

für  die  ganze  Welt  versichert  war  (die  Israel  verkörperte)  und  durch  das  bessere  Heilige  gesichert  

wurde  Sündenbeschwörungen  –  die  vorhergesehen  waren  und  von  dem  großen  Propheten  vollbracht  

werden  sollten,  von  dem  Moses  nur  ein  Vorbild  war.

Gott  wusste,  dass  sie  durch  die  Einhaltung  des  Gesetzes  kein  Leben  erlangen  konnten,  ganz  

gleich,  wie  sehr  sie  sich  dazu  entschließen  würden ,  denn  sie  waren,  wie  alle  anderen  der  gefallenen  

Rasse,  durch  die  Wirkung  der  sauren  Traube  der  Sünde,  von  der  Adam  gegessen  hatte  und  die  seine  

Kinder  weiterhin  gegessen  hatten,  schwach  und  verdorben.  (Jer.  31:29.)  Wie  Paulus  erklärt,  konnte  

das  Gesetz,  das  Israel  gegeben  wurde,  ihnen  kein  Leben  geben,  weil  ihre  gefallene  Natur  schwach  

oder  verdorben  war.  -  Röm.  8:3;  Hebräer  7:19;  10:1-10.

Die  zweite  Prüfung,  ihr  Sinn  und  ihr  Ergebnis  werden  auch  in  den  von  Petrus  zitierten  Worten  

Moses  gezeigt  (Apostelgeschichte  3,22.23):  „Der  Herr,  euer  Gott,  wird  eure  Brüder  zu  euch  erwecken  

wie  ein  Prophet.  Er  wird  alles  hören,  was  er  euch  sagen  wird  Leben]  soll  aus  dem  Volk  vernichtet  

werden .“  In  wenigen  Worten  lenkt  dies  unsere  Aufmerksamkeit  auf  die  zweite,  aber  zukünftige  Prüfung  

der  Welt.  Es  zeigt  den  großen  Propheten,  den  Lehrer,  der  von  Gott  erweckt  wurde,  um  der  verurteilten  

Rasse,  die  er  von  der  ersten  Verdammnis  erlöst  hat ,  ein  neues  Gericht  zu  geben .Es  zeigt  auch  die  

Bedingungen  der  zweiten  Prüfung  für  gerechten  Gehorsam  und  dass  mit  dem  Abschluss  dieser  Prüfung  

einige  für  würdig  des  zweiten  oder  wiederhergestellten  Lebens  und  einige  für  würdig  der  Zerstörung  –  

des  zweiten  Todes  –  befunden  werden.

Unser  Herr  Jesus,  der  alle  durch  sein  vollkommenes  und  kostbares  Opfer  erlöst  hat,  ist  das  Haupt  

dieses  großen  Propheten;  und  während  des  Evangeliums  hat  Gott  die  Glieder  seines  Leibes,  die  kleine  

Herde,  auserwählt,  die  mit  Christus  Jesus  Gottes  sein  werden
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Agenten,  die  die  Welt  richten.  Zusammen  werden  sie  der  große  Prophet  sein,  den  der  Lehrer  

verheißen  hat.  „Wisst  ihr  nicht,  dass  die  Heiligen  die  Welt  richten  werden?“  –  1.  Korinther  6:2.

Das  kommende  „Gericht“  wird  das  Urteil  zur  Verurteilung  aller  falschen  Systeme  
[R1498:  Seite  62]  umfassen  –  bürgerlich,  sozial  und  religiös.  Diese  werden  zu  Beginn  
dieses  Jahrtausends  gerichtet,  verurteilt  und  verbannt,  wobei  das  Licht  der  Wahrheit  dazu  
führt,  dass  sie  in  Verruf  geraten  und  schließlich  fliehen.  Dieses  Urteil  kommt  zuerst,  damit  
der  Prozess  gegen  den  Menschen  ungehindert  vonstatten  gehen  kann  Irrtümer,  Vorurteile  
usw.  Dazu  gehört  auch  der  Prozess  gegen  „die  Engel,  die  gesündigt  haben“  –  jene  Engel,  
„die  ihren  ersten  Stand“  der  Reinheit  und  des  Gehorsams  gegenüber  Gott  nicht  bewahrt  
haben.  So  wurde  es  vom  Apostel  über  die  Mitglieder  des  Leibes  des  großen  Propheten  
geschrieben  Hohepriester,  der  über  die  Sünden  richten  soll  –  „Wisst  ihr  nicht,  dass  die  
Heiligen  Engel  richten  werden?“  –  1.  Korinther  6:3.

Der  erste  Prozess  galt  nur  den  Menschen,  und  daher  traf  seine  Strafe  oder  sein  Fluch,  
der  erste  Tod,  nur  den  Menschen .  Aber  der  zweite  Prozess  wird  viel  umfassender  sein .

Der  Herr  stellt  die  gleiche  Angelegenheit  kurz  in  Matthäus  25,31-46  dar.  Dort  zeigt  
er  die  Prüfung  der  Welt  (nicht  der  Kirche,  die  als  Mitglieder  seines  Leibes  während  dieser  
tausendjährigen  Herrschaft  mit  ihm  ruhmreich  ist  –  die  Welt  richten,  regieren  und  segnen),  
und  als  Abschluss  der  Illustration  der  zweiten  Prüfung  zeigt  er  auch  die  gleichen  zwei  
Klassen,  die  oben  erwähnt  wurden,  und  ihre  entgegengesetzten  Belohnungen  –  die  eine  
Klasse,  die  seiner  Anordnung  gehorcht  und  mit  ihr  in  Einklang  kommt,  energisch  in  die  
Segnung  des  zweiten  Lebens  einsteigt,  und  dar  Sie  werden  deshalb  „gesegnet“  genannt.  

Die  andere  Klasse,  die  bei  jeder  Gelegenheit  nicht  gehorcht,  erlebt  die  zweite  Verurteilung  
des  Todes,  den  „zweiten  Tod“,  „andarethus“verflucht“oder  erneut  verurteilt.

Da  dies  der  Fall  ist,  wird  die  Verurteilung  des  zweiten  Prozesses  (Zerstörung,  zweiter  

Tod)  ein  breiteres  Spektrum  von  Straftätern  abdecken  als  die  Strafe  oder  der  Fluch  für  das  
Versagen  im  ersten  Prozess.  Mit  einem  Wort,  die  zweite  Zerstörung  am  Ende  des  zweiten  

Prozesses  ist  eine  völlige  Zerstörung  von  allem  und  allem,  was  Gott  nicht  verherrlichen  und  

seiner  allgemeinen  Schöpfung  keinen  Segen  und  Segen  verleihen  wird.  Somit  wird  der  

zweite  Tod  für  das  vollkommene  zukünftige  Zeitalter  das  sein ,  was  Gehenna,  das  Tal  von  

Hinnom,  ist.  war  die  typische  Stadt  und  das  Königreich  Israel.  Es  wird  alles,  was  
hineingeworfen  wird,  völlig  zerstören  und  verzehren.

Somit  bedeutet  der  zweite  Tod  nicht  einfach,  ein  zweites  Mal  zu  sterben  oder  zerstört  
zu  werden;  denn  im  „zweiten  Tod“  werden  Dinge  zerstört,  die  noch  nie  zuvor  zerstört  
wurden;  zum  Beispiel  ist  Satan  erst  einmal  gestorben,  daher  konnte  es  für  ihn  nicht  den  
Tod  ein  zweites  Mal  bedeuten.  Ebenso  waren  einige  der  Systeme  des  Irrtums ,  die  in  
diesem  Gehenna,  dem  zweiten  Tod,  zerstört  werden  werden ,  nie  zuvor
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Daher  kann  dieser  zweite  Tod,  in  dem  sie  zerstört  werden,  nicht  als  ihre  
zweite  Zerstörung  betrachtet  werden .  Der  zweite  Tod,  die  Zerstörung,  ist  
der  Name  der  Zerstörung,  die  als  Folge  oder  Urteil  des  zweiten  Gerichts,  
des  „kommenden  Gerichts“,  über  alles  Böse  kommen  wird .
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SPEZIELLE  ARTIKEL  FÜR  REGELMÄßIGE  LESER.

----------

----------

DIE  DAILYFOOD1893CALENDARS,  die  in  unserer  Ausgabe  vom  15.  Januar  angekündigt  

wurden,  stießen  auf  große  Nachfrage.  Wir  haben  uns  ein  weiteres  Los  zum  gleichen  Preis  

gesichert,  nämlich  15  Cent  inklusive  Porto.

[Seite66]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

----------

und  andere  im  Zusammenhang  mit  diesem  TOWER  und  glauben,  dass  gute  Ergebnisse  folgen  müssen.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

UNSERE  FEBRUAR-AUSGABE.

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

----------

----------

Unsere  doppelte  Nummer  für  Februar  scheint  von  Ihren  Lesern  allgemein  gut  angenommen  

worden  zu  sein,  und  das  Angebot,  zusätzliche  Exemplare  dieser  Fünf-Cent-Kopie  zu  liefern,  wurde  

völlig  großzügig  angenommen  –  einige  bestellten  mehrere  Hundert.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------

Da  wir  eine  ziemlich  große  Auflage  gedruckt  haben,  haben  wir  immer  noch  reichlich  und  werden  das  

Angebot  zum  halben  Preis  fortsetzen.  Wenn  es  für  Sie  bequemer  ist,  senden  Sie  Staub-Kopfbedeckungen,  klar  

geschrieben,  und  wir  kümmern  uns  um  den  Versand  derselben.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

Wir  haben  bereits  von  einer  Reihe  von  Geistlichen  verschiedener  Konfessionen  gehört

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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BINDERSFOR1893-1894.

----------

----------

Patentordner  in  einer  Größe,  die  für  die  TOWER-Ausgaben  für  zwei  Jahre  geeignet  ist  und  auf  

deren  Seite  der  Name  unserer  Zeitschrift  und  die  Daten  1893–1894  eingeprägt  sind,  sind  jetzt  fertig

DIE  ÄNDERUNG  GENEHMIGT.

Briefe,  die  Geld  oder  Bestellungen  enthalten,  sollten  an  die  Tower  Publishing  Co.  gerichtet  

werden.  Private  Briefe  an  den  Herausgeber  können  im  selben  Umschlag  verschlossen  und  

versiegelt  werden.  Achten  Sie  nicht  darauf,  dass  wir  uns  an  frühere  Bestellungen  und  Erklärungen  

erinnern.  Vervollständigen  Sie  jeden  Brief  in  sich.

----------

----------

TRAKTSINSWEDISCHUNDNORWEGISCH.

Während  nur  wenige  über  ihre  Enttäuschung  im  Zusammenhang  mit  der  Absage  der  Allegheny-

Frühlingstreffen-Vereinbarungen  geschrieben  haben,  haben  wir  von  weitaus  mehr  gehört,  die  das  

Programm  befürworten  und  ein  Treffen  in  Chicago  befürworten.

Mehrere  haben  aus  dem  Fernen  Westen  geschrieben,  ihre  große  Zufriedenheit  zum  Ausdruck  gebracht  und  

erklärt,  dass  sie  hoffen,  zu  den  ermäßigten  Preisen  nach  Chicago  zu  gelangen,  aber  nie  damit  gerechnet  hätten,  

nach  Allegheny  zu  gelangen.

----------

Traktat  Nr.  1  „Lehrt  die  Heilige  Schrift,  dass  die  ewige  Qual  der  Lohn  der  Sünde  ist?“  wurde  

ins  Schwedische  übersetzt  (Trakt  Nr .  9)  und  ins  Norwegische  (Trakt  Nr.  13).  4 ,werden  in  Mengen  

kostenlos  zur  Verfügung  gestellt  –  aus  dem  TractFund.

----------

Vergessen  Sie  nicht  die  Missionsumschläge.  Wir  haben  ein  neues  Los  und  liefern  es  
jetzt  zum  reduzierten  Preis  von  25  Cent  pro  Hundert  und  2,00  $  pro  Tausend.  Dies  
beinhaltet  die  kostenlose  Lieferung  an  Sie  in  Ihr  Postamt.

----------

Ein  Wort  an  die  Korrespondenten.

----------
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Der  Vorfall  in  dieser  Lektion  ist  auch  ein  Beispiel  für  die  Fürsorge  des  
Herrn  für  das  Volk  und  seine  Bewahrung,  als  ein  böser  und  launischer  König  
mit  seiner  Vernichtung  drohte.  Und  diese  ausgeprägte  Vorsehung  ist  
besonders  bemerkenswert  angesichts  der  Tatsache,  dass  es  sich  um  die  
Nachkommen  jener  Juden  handelte,  die  es  nicht  schafften,  Jerusalem  zu  
verlassen,  um  es  wiederherzustellen  und  aufzubauen,  als  Kyros  den  Erlass  
erließ,  den  alle  wünschten  Sie  waren  nicht  eifrig  für  den  Herrn  gewesen,  aber  
dennoch  verließ  seine  Güte  sie  nicht,  und  als  sie  zu  ihm  riefen,  hörte  er  ihr  Gebet  und  erhörte  es.

----------

Das  Besondere  an  dieser  Lektion  ist  Gottes  vorsorgliche  Fürsorge  für  diejenigen,  die

Auf  ihnen  eingestanzte  Daten.  Diese  sind  äußerst  wünschenswert,  um  Ihre  TOWERS  in  

praktischer  Form  zum  späteren  Nachschlagen  aufzubewahren.  Preis:  fünfzig  Cent  pro  Stück.

[R1502:Seite77]

====================

ESTHERBEFORETHEKING.
----------

r1499  BAND  XIV.  1.  MÄRZ  1893.  NR.  5.  r1499  
JESUSINTHESYNAGOGE.  r1500  DER  
WUNSCH  ALLER  NATIONEN  WIRD  KOMMEN.  r1501  „Friedlich  
mit  den  Menschen  leben.“

====================

I.QUAR.,LESSONXI.,MÄRZ12,  ESTHER4:10-17;  5:1-3.

Goldener  Text  –  „Richte  gerecht  und  vertrete  die  Sache  der  Armen  und  
Bedürftigen.“  –  Spr.  31:9.

[Seite77]
STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

In  der  Geschichte  des  Buches  Esther  erhalten  wir  einen  Einblick  in  die  Lage  der  
Juden  unter  der  Herrschaft  Persiens.  Aus  Kapitel  3,8  und  9  erfahren  wir,  dass  sie  
über  alle  persischen  Provinzen  verstreut  waren  und  in  zeitlichem  Wohlstand  lebten  
und  dass  ihre  Zerstörung  und  die  Beschlagnahmung  ihres  Eigentums  und  ihrer  Güter  
einen  großen  Erwerb  in  die  Schatzkammer  des  Königs  bedeuten  würde,  da  
zehntausend  Talente  Silber  bereitwillig  bereit  waren  verwendet,  um  dieses  Ziel  zu  erreichen.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

–  INTERNATIONALE.
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ATEMPERANCELESON.

mit  dem  Geist.“  –  Eph.  5:18.

Die  Verse  15  und  16  offenbaren  den  richtigen  Wunsch  und  Ehrgeiz  eines  wahren  Elternteils  

nach  einem  Sohn  –  nämlich  Weisheit  und  Gerechtigkeit.  Das  ehrgeizige  Ziel  einiger  Eltern  besteht  

darin,  ihre  eigenen  Söhne  zu  haben,  die  reich,  mächtig,  berühmt  oder  gesellschaftlich  bekannt  sind.

VERS22.  Das  ist  nur  eine  andere  Art  zu  sagen:  „Ehre  deinen  Vater  und  deine  Mutter.“  Und  die  

Verpflichtung  zur  Ehre  gegenüber  den  Eltern  hört  niemals  auf,  die  des  Gehorsams  jedoch,  wenn  die  

Jahre  der  Reife  und  Diskretion  erreicht  sind.

Der  Goldene  Text  –  Eph.  5:18  –  bezieht  sich  nicht  auf  buchstäblichen  Wein,  sondern  auf  den  

Geist  der  Welt,  der  dadurch  symbolisiert  wird.  Christen  wird  hier  geraten,  sich  nicht  vom  Geist  der  

Welt  berauschen  zu  lassen  (siehe  auch  Jes.  28:7),  sondern  vom  Geist  des  Herrn,  dem  Geist  der  

Wahrheit,  erfüllt  zu  sein,  den  sie  bringen  mögen

Goldener  Text:  „Und  nicht  vom  Wein  betrunken  sein,  sondern  erfüllt  sein.“

[R1502:Seite77]

I.  QUAR.,  LEKTION  XII.,  19.  MÄRZ,  SPR.  23:15-23.

Die  Verse  20  und  21  bedürfen  keines  Kommentars:  Sie  müssen  nur  im  Gedächtnis  behalten  und  
beachtet  werden.

VERS19.  Die  Führung  des  Herzens  auf  den  rechten  Wegen  des  Herrn  ist  wichtiger  als  die  

Führung  unserer  Taten,  denn  wenn  das  Herz  richtig  ist,  werden  sich  die  Taten  entsprechend  

regulieren.  „Behalte  dein  Herz,  denn  aus  ihm  gehen  die  Themen  des  Lebens  hervor.“  (Spr.  4,23.)  

Durch  die  Gemeinschaft  mit  Gott  im  Gebet  und  durch  das  Wort  der  Wahrheit  werden  unsere  Herzen  

in  der  Liebe  und  im  Dienst  Gottes  bewahrt;  und  daher  kann  unser  Herz  nur  durch  den  ständigen  

Gebrauch  dieser  Mittel  auf  die  richtige  Weise  geführt  werden.

vertraue  ihm.

----------

VERS23.  Wahrheit,  Weisheit,  Belehrung  und  Verständnis  sind  nicht  um  jeden  Preis  teuer,  und  

wenn  sie  gesichert  sind,  sollten  sie  niemals  wegen  der  kurzlebigen  Vorteile  des  Irrtums  verkauft  oder  

aufs  Spiel  gesetzt  werden.  Kaufen  Sie  die  Wahrheit  und  verkaufen  Sie  sie  nicht:  Suchen  Sie  in  

Sanftmut  und  mit  einem  bereitwilligen  und  anerkennenden  Geist  nach  Unterweisung  in  den  Wegen  

der  Bestimmung  Gottes,  aber  beraten  Sie  sich  niemals  mit  den  Ungläubigen.  In  Gottes  Wort  finden  

wir  ein  erfrischendes  Verständnis  für  die  gewonnene  Wahrheit  und  die  Weisheit ,  die  von  oben  

herabkommt  geheilt,  mit  allen  friedlichen  Früchten  der  Gerechtigkeit.

VERSE17,18.  Es  ist  in  der  Tat  Torheit,  Sünder  zu  beneiden  und  dadurch  die  Freude  und  den  

Frieden  zu  verpassen,  die  natürlich  aus  einem  Herzen  voller  Liebe  und  Ehrfurcht  vor  dem  Herrn  

fließen;  denn  ihre  kurzen  Freuden  haben  ein  Ende,  während  diejenigen,  deren  Freude  im  Herrn  liegt,  

eine  nie  versiegende  Quelle  des  Trostes  haben.
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----------

r1502  „AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“  r1504  

ZION'SWATCHTOWER  r1504  BAND  

XIV.  15.  MÄRZ  1893.  NR.  6.  r1504  
CHRISTUNIONVS.EINHEIT.  r1505  

THEONENESSOFTHEDIVINEFAMILY.

II.  QUAR.,  LESSONI.,  2.  APR.,  MATT.  28:1-10.
Goldener  Text  –  „Nun  ist  Christus  von  den  Toten  auferstanden  und  der  Erstling  der  

Entschlafenen.“  –  1.  Korinther  15:20.

für  seine  kostbaren  Früchte  in  Hülle  und  

Fülle.  [Seite78]

====================

Der  vertraute  Bericht  über  die  Auferstehung  des  Herrn  liegt  vor  uns,  und  die  kurze  

Aufzeichnung  ruft  eine  Reihe  von  Überlegungen  hervor,  die  Ihrer  tiefsten  Ehrfurcht  und  

tiefsten  Dankbarkeit  würdig  sind.  In  der  Auferstehung  Christi  haben  wir  die  Gewissheit,  dass  

der  Tod  nicht  immer  Herrschaft  über  uns  haben  wird.  Sein  Tod  befriedigte  die  Ansprüche  der  

Gerechtigkeit  gegen  uns,  und  seine  Auferstehung  ist  der  Beweis  dafür,  dass  der  Vater  sein  

Opfer  –  unser  Opfer  –  angenommen  hat  Gegenpreis  –  für  den  Schuldenerlass.

REZENSION.

[Seite89]

Dieses  Merkmal  des  göttlichen  Plans  war  so  wichtig,  dass  der  Apostel  sagt:  „Wenn  Christus  nicht  
auferstanden  ist,  ist  unser  Glaube  vergeblich,  und  es  gibt  keinen  Beweis  dafür,  dass  unsere  Sünden  Sünder  sind.“

INTERNATIONALS.S.LESSON,2.APRIL'93.

----------

----------

I.  QUAR.,  LEKTION  XIII.,  26.  MÄRZ.

Goldener  Text  –  „Dein  Wort  ist  Licht  und  Weg.“  –  Psalm  119:105.

[R1505:Seite89]

Ach,  wie  viele  der  mit  Christus  vermählten  Jungfrauen  sind  „töricht“,  wie  viele  haben  es  

versäumt,  das  Öl,  den  Geist  der  Wahrheit,  auf  die  von  Gott  bestimmte  Weise  zu  sichern,  und  

fangen  nun  an,  zu  erkennen,  dass  sie  in  der  Dunkelheit  wandeln  –  dass  ihre  Lampen  

erloschen  sind  Licht  aus  Gottes  Wort,  in  Kürze.

DIE  AUFERSTEHUNG  CHRISTI.

====================

Aber  solch  bescheidenen,  ehrlichen  Steinen  gibt  Gott  ein  Licht,  eine  Lampe,  die  jetzt  leuchtet  

und  an  dunklen  Orten  bis  zum  Morgengrauen  weiter  leuchten  wird.  –  2.  Petrus  1:19.
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vergeben.  (1.  Korinther  15:14-18.)  „Aber“,  meinte,  „jetzt  ist  Christus  von  
den  Toten  auferstanden  und  der  Erstling  [R1505:Seite  90]  derer  geworden ,  
die  entschlafen  sind.“  (Vers  20.)  Und  wenn  die  Auferstehung  Christi  nur  
eine  Erstfrucht  war ,  dann  müssen  auch  die  Nachfrüchte  zu  gegebener  Zeit  
erscheinen.  Und  so  lesen  wir:  „Wundert  euch  nicht  darüber;  dgment“  
[ Krisis,  Prozess].  –  Johannes  5:28,29.  Und  wieder  haben  wir  gelesen,  
dass  „Gott  einen  Tag  [das  Jahrtausendalter]  bestimmt  hat,  an  dem  er  die  
Welt  in  Gerechtigkeit  richten  wird  durch  den  Mann,  den  er  verordnet  hat“  –  
Jesus  Christus.  –  Apostelgeschichte  17:31.

–  Internationals

In  dieser  Lektion  haben  wir  auch  ein  schönes  Beispiel  für  die  liebevolle  
Hingabe  einiger  Anhänger  des  Herrn  –  der  Marien,  die  jedes  Jahr  die  
Gelegenheit  nutzten,  den  zu  ehren,  den  sie  liebten.  Und  ihre  Hingabe  wurde  
reich  belohnt,  indem  sie  als  Erste  den  Herrn  sah  und  von  ihm  die  Botschaft  
empfing,  die  sie  den  anderen  Jüngern  überbringen  sollte.

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

Es  ist  nur  die  lange  Verschiebung  des  „bestimmten  Tages“  der  Auferstehung  oder  
Wiedergutmachung,  die  diese  Hoffnung  und  dieses  Versprechen  wie  ein  Märchen  
erscheinen  lässt,  aber  jetzt  rückt  die  Zeit  sehr  nahe,  denn  alle  können  sehen,  wer  die  
Beweise  studiert,  die  in  MILLENNIALDAWN,  Band  II  und  III,  „The  TimeisatHand“  und  „Thy  
KingdomCome“  präsentiert  werden.

[Seite90]

====================

20:6;  Phil.3:21;  Röm.8:17;  Offb.1:6;  Gal.3:29;  Gen.  28:14),  während  letzteren  durch  diesen  

auferstandenen  und  erhöhten  Leib,  dessen  Haupt  Christus  Jesus  ist,  der  Segen  der  vollständigen  

Wiederherstellung  des  früheren,  in  Eden  verlorenen  Zustands  menschlicher  Vollkommenheit  gewährt  

(dargebracht)  werden  soll  –  eine  vollständige  Auferstehung  oder  Erhöhung  zur  menschlichen  
Vollkommenheit.  –  Apostelgeschichte  3:19-21.

So  haben  wir  in  der  Auferstehung  Christi  die  Gewissheit,  dass  die  gefallenen  Menschen  

–  sowohl  die  Kirche  als  auch  die  Welt  –  auferstehen  werden.  Die  ersteren  sollen  an  „seiner  
Auferstehung“  –  der  „ersten  Auferstehung“  –  teilhaben  und  Miterben  mit  ihm  in  seinem  
tausendjährigen  Reich  sein;  sie  sollen  Könige  und  Priester  Gottes  sein  und  aus  dem  
„Samen“  der  Verheißung  stammen,  durch  den  alle  Familien  auf  der  Erde  gesegnet  werden  sollen  (Rev.

Für  einen  besonderen  Bericht  über  die  Taten  des  Herrn  während  der  vierzig  Tage  nach  
seiner  Auferstehung  und  den  Charakter  seines  Wandels  von  natürlichen  zu  spirituellen  

Bedingungen  usw.  siehe  MILLENNIALDAWN,  Bd.  II,  Seiten  107–172.
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----------

Das  Buch  Hiob  gilt  als  das  beste  Stück  Literatur  in  hebräischer  Sprache.  Es  ist  ein  Gedicht:  

Und  alle  Gelehrten  geben  zu,  dass  keine  bisher  gegebene  Übersetzung  ihm  gerecht  wird.  Martin  

Luther  sagte,  nachdem  er  seinen  letzten  Versuch,  es  ins  Deutsche  zu  übersetzen,  überprüft  hatte:  

„Hiob  leidet  mehr  unter  meiner  Version  als  unter  den  Verspottungen  seiner  Freunde  und  würde  

seinen  Misthaufen  lieber  einer  Übersetzung  seiner  Klageschrift  überlassen.“  „Es  ist  kaum  eine  

widersprüchliche  Stimme,  das  erhabenste  religiöse  Gedicht  in  der  Literatur  der  Welt  zu  sein“,  sagte  

Samuel  Cox.

„Ich  bezeichne  das  als  eines  der  großartigsten  Dinge,  die  jemals  mit  Feder  geschrieben  wurden  …  Es  gibt  nichts  

Geschriebenes  in  der  Bibel,  das  nicht  den  gleichen  literarischen  Wert  hätte  wie  der  andere“,  sagte  Thomas  Carlisle.

Hiob  wird  als  Mann  von  großer  Gelehrsamkeit  und  Einfluss  vorgestellt;  als  Mann  von  großer  

Frömmigkeit,  der  Gott  kannte  und  verehrte  und  die  Gerechtigkeit  schätzte;  als  Mann  von  großer  

Großzügigkeit,  der  die  Witwe  und  die  Waise  betrachtete;  und  als  ein  Handelsfürst  von  großem  

Reichtum,  der  durch  seine  zahlreichen  Diener  und  dreihundert  Kamele

----------

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

THEBOOKOFJOB.

Die  Tatsache,  dass  Hiob  hundertvierzig  Jahre  nach  seinen  Widrigkeiten,  oder  insgesamt  

wahrscheinlich  mehr  als  zweihundert  Jahre,  lebte,  zusammen  mit  der  Tatsache,  dass  weder  er  noch  

seine  Freunde  irgendeine  Anspielung  auf  Israel  oder  Moses  oder  das  Gesetz  oder  auf  Abraham  und  

den  mit  ihm  geschlossenen  Bund  Gottes  machten,  scheint  zweifelsohne  darauf  hinzudeuten,  dass  er  

zum  Patriarchenstand  gehörte  und  möglicherweise  ungefähr  zur  gleichen  Zeit  wie  Abraham  lebte.  

Sein  Zuhause  war  offensichtlich  liegt  in  Arabien  und  wahrscheinlich  nicht  weit  von  Palästina.

Einige  gingen  davon  aus,  dass  das  Buch  Hiob  lediglich  ein  Gleichnis  sei  und  Hiob  selbst  also  

lediglich  eine  imaginäre  Figur.  Wenn  dies  jedoch  der  Fall  wäre,  wären  die  Lehren  des  Buches  nicht  

anders.  Wir  sahen  jedoch  Anlass  zu  bezweifeln,  dass  eine  solche  Person  tatsächlich  gelebt  und  die  

damit  verbundenen  Erfahrungen  gemacht  hat.  In  Hesek.  14:14  und  Jakobus  5:11,  Hiob  wird  

anderen  Heiligen  zugeordnet,  was  nicht  der  Fall  wäre,  wenn  [R1505:  Seite  91]  diese  Erzählung  

lediglich  parabelbar  wäre.  Außerdem  werden  besondere  Details  gegeben  (in  Bezug  auf  Hiob,  seine  

Familie  und  Freunde  und  insbesondere  Elihus  Genealogie),  die  keine  üblichen  Gleichnisse  sind.

LEKTIONEN  WERDEN  GENUTZT,  DAMIT  SIE  ANDERE  SINNE  IN  DIE  
VOLLSTÄNDIGKEIT  DES  Evangeliums  FÜHREN  KÖNNEN.

[R1505:Seite90]

Wer  auch  immer  von  Gott  als  Schreiber  benutzt  wurde,  sein  Name  wird  nicht  genannt.  Das  Buch  

wird  mit  einer  Erzählung  über  Hiobs  Verluste  und  Leiden  und  über  sein  geduldiges  Ausharren  

eingeleitet,  dann  folgen  die  poetischen  Gespräche  zwischen  Hiob  und  seinen  drei  Freunden,  dann  

Elihus  Argumentation,  dann  die  Ansprache  des  Allmächtigen,  dann  Hiobs  Geständnis  Der  Tod  ist  

Unprosa.
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Er  wurde  auf  einem  ausgedehnten  und  sehr  wohlhabenden  Verkehr  befördert.  Plötzlich  kam  eine  

Katastrophe  über  ihn  und  er  war  seiner  Kinder,  seines  Reichtums,  seines  Einflusses  und  seiner  Gesundheit  beraubt.

Hiobs  meisterhafte  Antwort  auf  die  falschen  Überlegungen  seiner  Freunde  (die  viele  fälschlicherweise  

als  „inspiriert“  zitieren)  und  sein  Vertrauen  in  Gott  und  seine  endgültige  Erlösung  werden  in  Kapitel  13,1-16  

deutlich  dargelegt.  Und  dann  präsentiert  er  mit  prophetischer  Weisheit  in  Kapitel  14  eine  überaus  

wunderbare  Darstellung  des  Verhaltens  Gottes  mit  der  Menschheit.

Seine  drei  Freunde  kamen,  um  ihn  zu  besuchen,  und  sagten  ihm  mit  ziemlich  derselben  Ansicht  in  

einer  langen  Diskussion,  dass  er  ein  großer  Innerer  und  Heuchler  gewesen  sein  müsse.  Aber  im  

Bewusstsein  seiner  eigenen  Herzensaufrichtigkeit  gegenüber  Gott  verteidigt  sich  Hiob  und  schreit  zu  sehr,  

indem  er  seine  Unschuld  erklärt,  aber  seine  Kritiker  zum  Schweigen  bringt.  Er  scheint  sich  dessen  bewusst  

zu  sein,  dass  er  jemanden  braucht,  der  seine  Sache  vor  dem  Herrn  vertritt,  und  weint  dass  er  so  gerecht  

ist,  von  dem  er  weiß,  dass  er  es  ist;  dass  er  die  Sache  nicht  mit  Gott  vernünftigen  kann,  da  er  so  sehr  unter  

Ihm  ist,  Wissen  und  Macht;  dass  die  vorsätzlichen  Bösen  nicht  so  beunruhigt  sind,  während  der,  der  

Gerechtigkeit  angestrebt  hat,  so  betrübt  ist,  dass  das  Leben  keine  Freude  mehr  hat  und  er  wünscht,  er  

wäre  nie  geboren  worden.  (Kapitel  9,  10  und  16.)  Da  er  seine  eigene  Unzulänglichkeit  [R1506:Seite  91]  

spürt,  um  seinen  Fall  vor  dem  großen  Jehova  darzulegen,  wünscht  er  sich  einen  „Tagmenschen“  [dh  einen  

Mittler]  zwischen  „Gott  und  sich  selbst“.  –  Kapitel  9:33;  16:21.

Er  suchte  vergeblich  nach  einer  Erklärung,  warum  Gott  zulassen  sollte,  dass  ihm  Böses  widerfuhr,  vertraute  

aber  dennoch  auf  Gott  und  sagte:  „Obwohl  er  mich  tötet,  wird  er  auf  ihn  vertrauen“,  während  seine  Frau  

darauf  drängte,  dass  es  ohne  göttliche  Wertschätzung  gewesen  sei,  dass  er  sein  ganzes  Leben  lang  nach  

Gerechtigkeit  und  Barmherzigkeit  gestrebt  habe,  und  ausrief:  „Verfluche  Gott  und  stirb!“

Die  Frage,  die  Job  verwirrte  und  seine  Überlegungen  verwirrte,  war  die  gleiche,  die  schon  Jahrhunderte  

andere  Mitglieder  des  Volkes  Gottes  verwirrt  hat;  nämlich:  Warum  lässt  Gott  zu,  dass  das  Böse  

(Katastrophen,  Bedrängnisse  usw.)  über  seine  treuen  Diener  kommt?  Und  warum  dürfen  die  Bösen  

gedeihen?  „tiefe  Dinge“,  die  nur  durch  den  Geist  Gottes  offenbart  werden  konnten,  und  zwar  nur  denen,  

die  aus  diesen  Geistern  gezeugt  wurden,  wie  Paulus  erklärt.  (1  Kor.  2:10-14).  Und  der  Heilige  Geist  wurde  

nicht  auf  diese  Weise  gegeben  Als  Führer  und  Lehrer,  bis  Christus  uns  erlöst  hatte  und  in  die  Höhe  

gefahren  war,  um  dort  sein  Opfer  als  Preis  für  unsere  Rückkehr  zur  göttlichen  Gunst,  zum  Frieden  und  zur  

Gemeinschaft  darzustellen.

Obwohl  viele  über  dieses  Thema  immer  noch  im  Dunkeln  tappen,  ist  es  jetzt  offen  und  klar  für  alle  

ernsthaften  Steine,  denen  „ die  Geheimnisse  des  Königreichs  des  Himmels  bekannt  “ und  „die  Tiefen  

Gottes“  zu  verstehen  sind.  (Matthäus  13,11;  1  Kor  2,10.)  Diese  sehen,  dass  die  Herrschaft  des  Bösen,  

die  Herrschaft  der  Sünde  und  des  Todes  unter  Satan,  dem  Fürsten  dieser  Welt,  aus  zwei  Gründen  erlaubt  

ist:  erstens,  weil  alle  Menschen
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und  zweitens,  dass  Gottes  Volk  im  Schatten  der  Trübsal  und  Prüfung  sowie  im  Sonnenschein  der  Gesundheit  

und  des  Wohlstands  in  Bezug  auf  seine  Treue  zu  Gott  auf  die  Probe  gestellt  und  auf  die  Probe  gestellt  werden  

kann.  So  hat  Gott  den  schlechten  Zustand  der  Dinge,  die  die  Sünde  umgeben,  nicht  direkt  bei  den  Menschen  

verursacht,  sondern  ihn  über  die  Menschen  kommen  lassen  Als  legitimes  Ergebnis  [R1506:  Seite  92]  oder  

Frucht  des  Ungehorsams,  der  Sünde,  nutzt  er  doch  sogar  den  Zorn  des  Menschen  und  die  Sünden  der  

Menschen  und  die  Feindseligkeit  Satans,  um  große  Pläne  auszuarbeiten,  die  sie  nicht  verstehen  und  von  

denen  seine  Kinder  nur  durch  den  Glauben  an  sein  Wort  der  Offenbarung  wissen.  Wie  wenig  hatte  zum  

Beispiel  Satan  und  diese  bösartigen  jüdischen  Priester  und  Pharisäer  und  diese  Herzen  Weniger  römische  

Soldaten  wissen,  dass  sie  bei  der  Umsetzung  des  göttlichen  Plans  halfen,  als  sie  das  Lamm  Gottes  verführten,  

verspotteten,  beleidigten  und  kreuzigten!  Und  so  verhält  es  sich  mit  den  vielen  Bedrängnissen  des  Volkes  

Gottes  –  –  insbesondere  die  der  „kleinen  Herde“,  der  „Braut  Christi“  –  sie  sind  dazu  bestimmt,  sie  für  eine  

größere  Nützlichkeit  und  Ehre  in  den  zukünftigen  Entwicklungen  des  großen  Plans  Gottes  anzupassen  und  

zu  polieren;  und  so  wirken  sich  diese  Prüfungen  des  Glaubens  und  der  Geduld  ungeachtet  der  Eigensinnigkeit  

oder  der  Unwissenheit  der  Verfolger  auf  eine  weitaus  überragende  und  ewige  Schwere  der  Herrlichkeit  aus  –  

sie  bereiten  die  Berufenen  zu  Erben  der  Herrlichkeit  vor  Kultivierung  (bei  denen,  die  durch  Sucherfahrungen  

richtig  trainiert  werden),  Geduld,  Erfahrung,  brüderliches  Mitgefühl  und  Liebe  –  was  Gottähnlichkeit  ist .

In  den  Versen  5  und  6  sagt  er  dem  Herrn,  dass  er  die  Tatsache  anerkennt,  dass  die  Autorität  und  die  

Macht,  die  Tage  des  Menschen  zu  begrenzen,  in  seinen  Händen  liegt,  aber  er  drängt  (ohne  den  Dienst  der  

Schwierigkeiten  zu  sehen):  Warum  lasst  mich  und  alle  Menschen  nicht  unsere  kurze  Zeit  in  Frieden  verbringen  

–  auch  wenn  wir  einen  Mietling  nicht  belasten  würden,  der  bereits  eine  schwere,  belastende  Aufgabe  hat!

Aber  zurück  zu  unserer  Betrachtung  von  Hiob,  lasst  uns  in  Kapitel  14  einige  seiner  prophetischen  

Weisheiten  erwähnen.  Die  ersten  vier  Verse  veranschaulichen  anschaulich,  was  die  gesamte  Erfahrung  

erkennen  lässt  –  dass  das  menschliche  Leben  unter  den  gegenwärtigen  Bedingungen  von  der  Wiege  bis  zur  

Bahre  voller  Trauer  und  Trauer  ist.

Nur  diese  und  jene  können  sich  über  die  Trübsal  freuen  und  erkennen,  dass  alle  Dinge  (sowohl  schlechte  als  

auch  gute,  ungünstige  und  günstige)  in  Gottes  Vorsehung  zu  ihrem  letztendlichen  Nutzen  außer  Kraft  gesetzt  

werden.

Die  Verse  7–10  sind  genaue  Ausführungen  über  die  völlige  Hoffnungslosigkeit  des  Menschen  im  Tod,  

sofern  es  um  seine  eigenen  Kräfte  geht.  Ein  Baum  kann  sterben,  und  doch  behält  seine  Wurzel  das  Leben,  

das  unter  günstigen  Bedingungen  in  einen  anderen  Baum  sprießen  kann.  Aber  wenn  der  Mensch  stirbt,  ist  

keine  Wurzel  mehr  übrig,  kein  Funke  des  Lebens  bleibt  zurück  –  er  gibt  den  Geist  des  Lebens  auf,  und  wo  ist  

er?

Nachdem  ich  gestanden  habe,  dass  es  im  Menschen  keinen  Grund  zur  Hoffnung  gibt,  Hiob
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beginnt,  die  einzige,  wahre  Hoffnung  unserer  Rasse  auszudrücken  –  die  Auferstehung  
–  siehe  Verse  12  und  13.  Der  Mensch  liegt  im  Tod  und  verliert  alle  Macht,  sich  selbst  
zu  erwecken  –  er  kann  auch  von  niemandem  aus  dem  Schlaf  des  Todes  wiederbelebt  
werden,  bis  Gottes  bestimmte  Zeit  –  der  Auferstehungsmorgen,  der  tausendjährige  Tag  
–  vergangen  sein  wird  und  der  „neue  Himmel“  oder  die  neue  spirituelle  herrschende  
Macht  –  das  Königreich  Christi  –  die  Kontrolle  über  die  Welt  erlangt  haben  wird  stimmt  
voll  und  ganz  mit  den  Lehren  unseres  Herrn  und  der  Apostel  überein.

Hiob  wollte  im  Grab  verborgen  bleiben,  bis  die  Herrschaft  der  Sünde  und  des  Todes  
ein  Ende  finden  würde;  bis  zur  gegebenen  Zeit  wird  das  Licht  der  Güte  Gottes,  das  im  
Angesicht  Jesu  Christi,  unseres  Herrn,  scheint,  alle  Nationen  segnen;

Während  eine  kurze  Zeitspanne  am  Ende  des  Evangeliums  speziell  „der  Tag  des  
Zorns  und  der  Offenbarung  des  gerechten  Urteils  Gottes“  genannt  wird,  weil  es  „eine  
Zeit  der  Trübsal  sein  wird,  wie  es  sie  nicht  gab,  seit  es  die  Vernunft  gab“,  wird  die  
gesamte  Zeitspanne  von  der  Zeit  an,  als  Adam  fiel,  eine  Zeit  des  göttlichen  Zorns  
genannt,  und  zwar  zu  Recht,  weil  in  dieser  langen  Zeitspanne  „der  Zorn  Gottes  offenbart  
wird ,  um  die  Ungerechtigkeit  zu  beseitigen“,  invari  Auf  viele  Arten.  Während  die  Liebe  
ein  beherrschendes  Prinzip  der  göttlichen  Regierung  ist,  kann  sie  nur  im  Einklang  mit  
Gerechtigkeit  und  Weisheit  wirken.  und  es  war  einfach  nur  klug,  den  Menschen  das  
wirkliche  Gewicht  der  Verurteilung  zum  Tod  [R1506:  Seite  93]  spüren  zu  lassen,  die  
durch  vorsätzliche  Übertretung  verursacht  wurde,  damit,  wenn  die  Liebe  zu  gegebener  
Zeit  ein  Lösegeld  und  eine  Auferstehung  schaffen  sollte,  der  Täter  die  gewährten  
Gnaden  der  Freilassung  und  des  ewigen  Lebens  umso  freudiger  in  Anspruch  nehmen  
konnte  „Neue  Geschöpfe  in  Christus“  werden  für  ihre  Entwicklung  zur  Rasse  mitgeteilt)  
sind  Manifestationen  des  Zorns  Gottes,  die  sich  in  der  großen  Zeit  der  Not  noch  
deutlicher  zeigen  werden;  gefolgt  von  klaren  und  klaren  Manifestationen  der  göttlichen  
Liebe  und  Gunst  in  Christus  und  der  verherrlichten  Kirche  im  Jahrtausendalter.  –  Röm.  
1:18.

Je  mehr  er  an  diese  gesegnete  Zeit  denkt,  in  der  das  Böse  keine  Herrschaft  mehr  

haben  wird,  sondern  wenn  Könige  in  Gerechtigkeit  regieren  und  Fürsten  das  Gericht  
vollstrecken  werden,  desto  mehr  wünscht  er  sich,  dass  er  sterben  und  zur  Ruhe  kommen  
möge,  und  ruft  aus  ( Vers  13) :  „Oh,  dass  du  mich  im  Grab  [ sheol ]  verbergen  würdest ;  
dass  du  mich  geheim  halten  würdest,  bis  dein  Zorn  vorüber  wäre;  dass  du  mich  ernennen  
würdest.“  Lege  eine  Zeit  fest  und  gedenke  meiner.  “ Er  zog  den  Tod  vor  und  wollte  bis  
zum  „Morgen  “ „schlafen“  (Vers  12) ,  und  zwar  nur  aus  einem  Grund  –  um  keine  weitere  
Erfahrung  mit  der  Sünde  und  dem  Zorn  Gottes  –  dem  Bösen  –  zu  haben.
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In  den  Versen  14  und  15  stellt  er  die  Frage  gezielt,  als  wollte  er  seinen  
Glauben  bestimmen  und  festigen;  aber  daheim  antwortet  er  sofort  bejahend.  
-  Eph.2  :10.

Das  ist  in  der  Tat  der  Fall  beim  Menschen.  Gottes  Weisheit  und  Gerechtigkeit  
können  nicht  bestritten  werden  –  das  Todesurteil  liegt  zu  Recht  auf  allen  Menschen  
durch  Vater  Adam  (Röm.  5,12),  aber  Gott  hat  uns  „einen  Tagmenschen“  gegeben,  einen  
Fürsprecher,  Christus  Jesus,  unseren  Herrn;  und  er  wurde,  im  Einklang  mit  dem  Plan  
des  Vaters,  Mensch  und  gab  sich  dann  selbst  als  Lösegeld  für  alle ,  indem  er  den  Tod  
bezahlte.  Strafe,  die  auf  Adam  lastete.  Und  so  über  die  „Braut“.  „Sein  Körper“  und  
„Tempel“  genannt  werden,  ist  vollständig,  und  dieser  große  Mittler  wird  vortreten,  um  
seine  Gerechtigkeit  für  jeden  zu  verkünden,  der  sie  annehmen  wird,  wenn  er  zu  einer  
vollständigen  Erkenntnis  der  Vorkehrung  Gottes  gelangt.

Und  in  Kapitel  33:23,24  zeigt  er  das  Einzige,  was  für  die  Genesung  des  Menschen  von  der  

Macht  des  Todes  und  seine  Wiederherstellung  der  göttlichen  Gunst  notwendig  ist,  indem  er  

sagt:  „Wenn  bei  ihm  ein  Bote  als  Verteidiger  ist,  einer  von  Tausenden,  der  dem  Menschen  

seine  eigene  Gerechtigkeit  verkündet ,  dann  wird  Gott  ihm  [dem  Menschen]  gnädig  sein  und  

sagen:  Befreie  ihn  vom  Hinabgehen  ins  Grab:  Ich  habe  ein  Lösegeld  gefunden.“

Als  Hiob  die  Argumente  seiner  drei  Freunde  widerlegt  hatte,  sprach  Elihu  (dessen  
Name  Gott  selbst  bedeutet)  von  einem  anderen  Standpunkt  aus  und  tadelte  die  drei  
Freunde  sowie  Hiob  selbst.  Elihu  zeigt  Hiob,  dass  er  teilweise  von  einer  falschen  Annahme  
aus  argumentiert  hatte  –  dass  er  nicht  erwarten  darf,  alle  Wege  eines  Menschen  über  ihm  
vollständig  zu  verstehen,  sondern  auf  Gottes  Gerechtigkeit  und  auf  seine  Weisheit  vertrauen  muss.

Dann  folgt  die  Wiederherstellung,  wie  in  den  Versen  25  und  26  dargestellt.  Physisch  sollen  

diejenigen,  für  die  der  Mittler  steht,  zu  einer  immerwährenden  Jugend  wiederhergestellt  werden,  

in  der  Tod  und  Verfall  keinen  Platz  finden  werden:  Sie  werden  Annahme  und  Gemeinschaft  mit  

Gott  in  Freude  und  Frieden  finden;  und  er  wird  ihnen  die  ursprüngliche  Vollkommenheit  

wiederherstellen,  die  durch  die  Sünde  in  Eden  verloren  gegangen  ist.  Aber  eine  Anerkennung  der  

Gerechtigkeit  Gottes  und  dass  die  Wiedergutmachung  unverdient  war,  wird  erforderlich  sein,  wie  

in  den  Versen  27  und  28  angegeben:  „Er  Er  wird  es  vor  den  Menschen  singen  und  sagen:  „Ich  

habe  gesündigt  und  das  Recht  verdreht;  und  es  wurde  mir  nicht  vergolten.  Er  hat  meine  Seele  

davon  erlöst,  in  die  Grube  zu  gehen,  und  mein  Leben,  damit  es  ans  Licht  gebracht  werden  kann.“

Abschließend  wandte  sich  Jehova  an  Hiob  und  tadelte  seine  
Verwegenheit,  indem  er  versuchte,  mit  seinem  geringen  Wissen  Gott  zu  
richten.  seine  Freunde  und  sein  Einfluss,  die  gleiche  Anzahl  von  Kindern  
wie  zuvor,  und  sein  Vermögen  verdoppelte  sich,  denn  er  hatte  das  Doppelte
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Allerdings  ist  sein  Glaube  an  Gott  nicht  lobenswert.  

[Seite94]

Goldener  Text  –  „Denn  wen  der  Herr  liebt,  der  züchtigt.“  --Hebräer  12:6.

JOB'S  BEKENNTNIS  UND  WIEDERHERSTELLUNG.
----------

wie  viele  Herden  und  Herden  und  Kamele.

Diese  Lektion  stammt  aus  den  Worten  von  Eliphas,  den  Gott  dafür  bewies,  dass  er  gemäß  

der  menschlichen  Philosophie  unbeabsichtigt  sprach.  Es  sind  seine  eigenen  Weisheiten,  die  in  

Vers  27  zum  Ausdruck  kommen.  Die  gleichen  falschen  Eindrücke  herrschen  in  vielen  Köpfen,  

düster  in  Bezug  auf  Gottes  Handeln  mit  seinen  Kindern.  Der  Goldene  Text  drückt  die  wahre  

Sichtweise  aus.  [Seite94]

II.  QUAR.,  LEKTIONIV.,  23.  APRIL,  JOB42:1-10.

Dieses  Ende  von  Hiobs  Laufbahn  mit  allgemeiner  Wiedergutmachung  ist  für  diejenigen  

unverständlich,  die  noch  nie  gesehen  haben,  dass  der  Plan  Gottes  in  Christus  eine  Zeit  der  

Wiedergutmachung  aller  in  Adam  verlorenen  Dinge  vorsieht,  an  alle  seiner  Rasse,  die  sie  unter  

den  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  annehmen  werden.  (Apostelgeschichte  3:19-21.)  Aber  

diejenigen,  die  diesen  Plan  Gottes  sehen,  können  auch  leicht  erkennen,  dass  Hiobs  Erfahrung  

[R1507:  Seite  94]  nicht  nur  tatsächlich,  sondern  auch  typisch  war .  Er  scheint  die  Menschheit  

zu  präsentieren.  Der  Mensch  war  zunächst  göttliches  Ebenbild  und  Gnade  mit  allen  Dingen,  die  

ihm  unterworfen  waren.  (Psalm  8:4-8. )  Aufgrund  der  Sünde  Adams  erlangte  Satan*  einen  

Einfluss  auf  die  menschlichen  Angelegenheiten,  der  zu  Erniedrigung,  Krankheit  und  Tod  führte;  

aber  Gott  hat  seine  Geschöpfe  nie  wirklich  verlassen  und  wartet  nun  darauf,  allen  gnädig  zu  

sein,  und  zwar  durch  Christus  Jesus,  unseren  Herrn.

JOBS  VERTRAUEN.

Goldener  Text  –  „Ihr  habt  von  der  Geduld  Hiobs  gehört  und  das  Ende  davon  gesehen.“

----------

*Der  Bericht  über  Satans  Gespräch  mit  Gott  über  Hiob  sollte  sein

verstanden  als  allegorisch  –  nach  dem  Stil  von  „Pilgrim’s  Progress“.

II.  QUAR.,  LEKTION  III.,  16.  APRIL,  JOB23:1-10.

Goldener  Text  –  „Was  ich  jetzt  nicht  weiß,  was  du  aber  später  wissen  wirst.“  –  Johannes  
13:7.

[Seite94]
Leiden  werden  anders  betrachtet.

Hiobs  Fehler,  sich  selbst  anzunehmen ,  kurz  bevor  Gott  bereits  gezeigt  wurde.

II.  QUAR.,  LEKTIONII.,  9.  APRIL,  JOB5:17-27.

----------
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der  Herr:  dass  der  Herr  sehr  barmherzig  und  oft  barmherzig  ist.“  –  Jakobus  5:11.

r1507  ERMUTIGENDE  WORTEVON  ERNSTHAFTEN  ARBEITERN.

====================
Siehe  Artikel  oben.

====================
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BAND  XIV.  1.  MÄRZ  1893.  NR.  5.

Das  ständige  Bemühen  eines  jeden  wahren  Kindes  Gottes  sollte  darin  bestehen,  sich  völlig  

in  eine  Ähnlichkeit  des  Charakters  mit  unserem  himmlischen  Vater  zu  verwandeln.  Es  reicht  nicht  

aus,  dass  wir  Kenntnis  von  seinem  Plan  und  der  angenehmen  Verwirklichung  seiner  Barmherzigkeit  

und  Gnade  gegenüber  unserer  unwürdigen  Rasse  erlangen,  und  dass  wir  die  frohe  Botschaft  

anderen  freudig  verkünden;  und  es  reicht  nicht  aus,  dass  wir  uns  selbst  mit  ungewöhnlichem  Eifer  

anstrengen,  um  andere  mit  der  frohen  Botschaft  großer  Freude  zu  segnen  denn  wir  können  all  

dies  und  noch  mehr  tun,  und  doch,  wenn  wir  nicht  auf  Tour  gehen,  wird  die  Güte  und  Gnade  des  

himmlischen  Vaters  ihre  gebührende  Wirkung  auf  unser  eigenes  Herz  haben,  unser  Wissen  und  

sogar  unsere  guten  Werke  werden  uns  nur  wenig  nützen.

4,3):  „Dies  ist  der  Wille  Gottes,  eure  Heiligung“  –  unsere  völlige  Hingabe  oder  Weihe  des  

Geistes  und  des  Herzens  ganz  an  den  Herrn,  damit  er  das  gute  Werk  vollendet,  uns  durch  

das  Wirken  seines  Geistes  durch  sein  Wort  in  sein  eigenes  glorreiches  Ebenbild  zu  

verwandeln,  und  uns  so  in  den  Genuss  seiner  überfließenden  Gnade  in  den  kommenden  

Zeitaltern  bringt.

VON  HERRLICHKEIT  ZU  HERRLICHKEIT.

Unser  Hauptziel,  also  das  Studium  des  Wortes  Gottes  und  seiner  darin  offenbarten  

Charaktere,  sollte  immer  darin  bestehen,  unsere  eigenen  Herzen  und  Gedanken  zu  mehr  

Sympathie,  Ähnlichkeit  und  Zusammenarbeit  mit  den  Seinen  zu  führen.  Wie  der  Apostel  sagt  (1.  Thes.

In  den  obigen  Worten  des  Apostels  weisen  wir  insbesondere  darauf  hin,  dass  die  

Aussage  sich  auf  die  gesamte  Kirche  bezieht:  „Wir  alle  werden  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit  

verändert.“  Und  die  Schlussfolgerung  ist  folglich  eine  starke,  dass  diejenigen,  die  nicht  so  

verändert  werden,  nicht  zu  der  angesprochenen  Klasse  gehören  Aber  nachdem  wir  eine  

solche  Weihe  vollzogen  haben,  unterwerfen  wir  uns  dann  gemäß  dieser  Weihe  vollständig  

den  verwandelnden  Einflüssen  des  Geistes  Gottes,  um  uns  täglich  mehr  und  mehr  in  das  

herrliche  Ebenbild  unseres  Gottes  zu  verwandeln?

----------

So  wie  der  Apostel  sich  an  alle  Geweihten  und  Gläubigen  wendet,  können  auch  wir  von  

heute  sagen:  „Wir  alle  werden  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit  verändert  unter  dem  formenden  

und  gestaltenden  Einfluss  des  Geistes  Gottes  Heute  viel  schöner,  weil  er  es  nicht  getan  hat

[R1499:Seite67]

„Wir  aber  alle  schauen  mit  offenem  Angesicht  wie  ein  Glas  die  Herrlichkeit  des  Herrn  an  und  

verwandeln  uns  in  dasselbe  Bild  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit,  gleichwie  durch  den  Geist  des  
Herrn.“  –  2.  Korinther  3,18.
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Widerstehen  Sie  dem  Schlag,  aber  unterwerfen  Sie  sich  ihm  anmutig.  Am  Tag  zuvor  
sahen  wir  einen  weiteren  unter  dem  tragenden,  schmerzhaften  Polierprozess,  dem  er  
sich  geduldig  unterwarf,  und  oh,  wie  er  heute  glänzt  unterwerfen  sich.

„Mit  offenem  Gesicht“  würde  ohne  dazwischenliegende  Vorurteile  oder  Angst  oder  

Aberglauben  bedeuten,  sondern  mit  der  Einfachheit  des  Herzens  und  des  Geistes.  So  betrachten  

wir  die  Herrlichkeit  (den  herrlichen  Charakter)  des  Herrn  –  nicht  mit  tatsächlicher  Vision,  sondern  

als  Glas,  wie  sie  sich  im  Spiegel  seines  Wortes  widerspiegelt  und  auch  in  seinem  lebendigen  

Wort,  Jesus  Christus,  veranschaulicht  wird.  Und  um  uns  in  diesem  Studium  zu  unterstützen,  

versprachen  wir  den  seligen  Einfluss  des  Geistes  des  Herrn,  der  uns  in  alle  Wahrheit  führen  und  

uns  die  Zukunft  zeigen  wird.

Aber  während  der  Hammer  und  der  Meißel  und  die  Poliermittel  und  der  göttlichen  

Vorsehung  jeden  notwendigen  Teil  der  Transformationsarbeit  leisten,  indem  sie  uns  von  

vielen  der  alten  und  hartnäckigen  Gebrechen  des  Fleisches  befreien,  die  durch  die  sanfteren  

Einflüsse  des  Geistes  nicht  so  schnell  und  so  vollständig  ausgerottet  werden  können,  weist  

uns  der  Apostel  auf  besonders  bestimmte  Mittel  für  unsere  Transformation  hin,  in  der  

sorgfältigen  und  ständigen  Betrachtung  der  Herrlichkeit  Gottes,  wie  sie  in  seinem  Wort  

offenbart  wird.  und  auch  in  seinem  gesegneten  Gesandten,  Jesus  Christus,  der  sagte:  „Wir  

alle  schauen  mit  offenem  Angesicht  wie  ein  Glas  die  Herrlichkeit  des  Herrn  an  und  verwandeln  

uns  in  dasselbe  Bild  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit.“

[R1499:Seite68]

Während  wir  in  den  Spiegel  blicken,  was  für  eine  herrliche  Vision  wir  von  der  
göttlichen  Gerechtigkeit  haben,  die  wir  sofort  als  die  Grundlage  des  Thrones  Gottes  
(Psalm  97,2)  sowie  als  Grundlage  unserer  gegenwärtigen  und  zukünftigen  Sicherheit  
erkennen.  Wenn  wir  die  Gerechtigkeit  Gottes  nicht  anerkennen  könnten,  hätten  wir  
keine  Gewissheit,  dass  dieses  gnädige  Versprechen  jemals  erfüllt  werden  würde;  
Sprich:  Er  ändert  sich  nicht,  und  was  auch  immer  er  sagt,  wird  gewiss  geschehen.  
Sehen  Sie,  mit  welch  unflexibler  Gerechtigkeit  das  Urteil  über  unsere  unschuldige  
Rasse  vollstreckt  wurde.  Generation  für  Generation  seit  über  sechzig  Jahrhunderten  
hat  es  bezeugt;  und  keine  Macht  im  Himmel  auf  der  Erde  könnte  dieses  Urteil  
widerrufen,  bis  die  Ansprüche  der  Gerechtigkeit  durch  das  Opfer  Jesu  Christi  
vollständig  erfüllt  worden  wären.  Gerechtigkeit,  sagt  das  Wort  Gottes,  muss  
unantastbar  gewahrt  bleiben  um  jeden  Preis.  Und  hierin  lesen  wir  nicht  nur  unsere  
rechtmäßige  Verurteilung  Sündergeschlecht,  sondern  auch  die  endgültige,  vollständige  
und  herrliche  Erlösung,  denn  „Gott  ist  gerecht,  um  uns  unsere  Sünden  zu  vergeben“  
(1.  Johannes  1,9),  da  das  kostbare  Blut  Christi  uns  vom  Fluch  des  Todes  erlöst  hat.

Und  während  wir  uns  so  an  den  Charakter  Gottes  anpassen  und  womit  markieren
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Sorgfältig  beachtet  und  respektiert  er  diesen  Grundsatz  bei  all  seinem  Umgang  mit  seinen  Geschöpfen.  

Wir  sehen,  wie  er  erreichen  kann,  dass  wir  diesen  Grundsatz  bei  all  unserem  Umgang  respektieren.  

Deshalb  müssen  wir  darüber  nachdenken,  was  die  genaue  Linie  der  Gerechtigkeit  in  dieser  und  jener  

und  der  anderen  Transaktion  ist;  und  wir  müssen  uns  auch  daran  erinnern,  dass  dies  das  zugrunde  

liegende  Prinzip  unseres  gesamten  Verhaltens  sein  muss:  oder  mit  anderen  Worten,  dass  wir  kurz  

sein  müssen,  bevor  wir  großzügig  sein  können.  Dieser  Grundsatz  Deshalb  sollte  es  im  Charakter  eines  

jeden  Christen  deutlich  ausgeprägt  sein.

Wir  würdigen  auch  die  großzügige  Vorsehung  und  die  Fürsorge  unseres  himmlischen  Vaters  für  

alle  seine  Geschöpfe;  denn  selbst  die  Spatzen  werden  bekleidet  und  gefüttert,  und  die  unbewussten  

Lilien  werden  in  Herrlichkeit  geschmückt  In  der  Betrachtung  des  Allerliebsten,  der  in  ihm  verkörpert  ist,  

und  des  Allerheiligsten,  das  rein  und  heilig  und  schön  ist,  verändern  wir  uns  im  Laufe  der  Jahre  nach  

und  nach  zum  gleichen  gesegneten  Gleichnis  –  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit.  Also:  Lasst  das  gute  

Werk  weitergehen ,  bis  jede  Gnade  das  makellose  Gewand  unserer  angerechneten  Gerechtigkeit  

schmückt,  die  durch  den  Glauben  an  den  gesegneten  Sohn  Gottes  empfangen  wird ,  dessen  irdisches  

Leben  ein  perfektes  Beispiel  für  den  Vater  war  „Charakter,  so  könnte  man  sagen:  „Er,  der  mich  

gesehen  hat,  hat  den  Vater  gesehen.“  Markieren  wir  deshalb  die  Liebe  Christi,  die  Sanftmut,  die  

Geduld,  die  Treue,  den  Eifer,  die  persönliche  Integrität  und  den  aufopferungsvollen  Geist.  Markwell,  

dann  ahme  sein  Beispiel  nach  und  strahle  in  seinem  Ebenbild.

Gewiss,  im  Prozess  des  Sterbens  und  der  Hervorbringung  einer  aussterbenden  Rasse,  um  die  

Strafe  zu  teilen,  wird  die  Barmherzigkeit  Gottes  nicht  für  den  Gedankenlosen  offenbar,  aber  diejenigen,  

die  den  Plan  Gottes  sehen,  entdecken  in  all  dem  nicht  den  Erlass  eines  gnadenlosen  Tyrannen,  

sondern  den  Stern  der  Hoffnung,  der  der  Samen  der  Frau  sein  sollte,  um  der  Schlange  den  Kopf  zu  

zertreten,  und  zu  gegebener  Zeit  wurde  der  Befreier  der  gesamten  Rasse  einst  in  der  Sünde  geboren,  

aber  danach  wieder  zum  Leben  erweckt  und  all  ihre  gesegneten  Privilegien.  Und  in  dieser  

Barmherzigkeit,  in  all  ihren  vielfältigen  Formen,  sehen  wir  die  Bestätigung  der  Aussage,  dass  „Gott  

liebt.“  So  lernen  wir,  sowohl  den  Dankbaren  als  auch  den  Undankbaren  gegenüber  liebevoll,  barmherzig  
und  gütig  zu  sein.

Als  nächstes  würdigen  wir  die  Liebe  und  Barmherzigkeit  Gottes.  Das  Todesurteil  über  unser  

gefallenes  Geschlecht  war  ein  überaus  barmherziges  Urteil.  Es  war  gleichbedeutend  damit,  zu  sagen:  

„Siehe,  ich  habe  dir  aus  freier  Gnade  das  Leben  und  all  seine  Segnungen  für  immer  genossen,  unter  

der  Bedingung,  dass  du  es  richtig  nutztest;  aber  jetzt,  da  du  meine  Gunst  missbraucht  hast,  wird  sie  

weggenommen  und  du  wirst  in  den  Staub  zurückkehren,  aus  dem  du  gekommen  bist.“

Der  Apostel  fügt  hinzu  (2.  Korinther  4,7),  dass  die  Tatsache,  dass  wir  diesen  Schatz  eines  

verwandelten  Geistes  in  diesen  defekten  Erdgefäßen  bewahren,  die  Vortrefflichkeit  der  Macht  Gottes  

und  nicht  unserer  selbst  beweist
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====================

Der  Geist  Gottes,  wir  mögen  die  Lobpreisungen  dessen  darbringen,  der  uns  aus  der  
Finsternis  in  sein  wunderbares  Licht  gerufen  hat.  (1.  Petr.  2,  9.)  Oh!  Unsere  Bemühungen  
und  Gebete  seien  immerwährend,  dass  diese  armen  Erdgefäße  das  Lob  Gottes  immer  
mehr  verkünden  mögen.  Lasst  sie  rein  sein  an  Körper  und  Geist;  lebendige  Tempel  des  
heiligen  Geistes.  Gewiss,  aufgrund  unserer  Missbildungen  können  wir  gute  Werke  nur  
sehr  unvollkommen  vollbringen;  aber  durch  die  Gnade  Gottes  lasst  uns  zumindest  von  
bekanntem  Übel  Abstand  nehmen.
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[R1499:Seite69]

So  lautete  der  Titel  einer  Ansprache,  die  vor  einigen  Monaten  von  einem  jüdischen  
Rabbiner,  Joseph  Krauskopf,  aus  rein  jüdischer  Sicht  vor  einer  jüdischen  Gemeinde  in  
einer  jüdischen  Synagoge  gehalten  wurde.  Man  kann  sie  als  einen  der  Strohhalme  im  
Wind  betrachten,  der  zeigt,  dass  die  Blindheit  Israels  sich  allmählich  abwendet.  Die  
Christenheit  „betrifft  Jesus  –  „die  heidnischen  Mythen  und  heidnischen  Lehren,  die  seine  
späteren  Jünger  an  seinen  Namen  anknüpften“  –  aber  die  wunderschönen  Lehren  und  
Charaktere  des  Herrn,  die  im  Neuen  Testament  dargelegt  werden,  sind  der  jüdischen  
Bewunderung  und  des  Studiums  würdig.

Es  gibt  einen  berühmten  Reformator,  der  in  der  Synagoge  willkommen  geheißen  wird,  

wenn  er  zugelassen  wird.  Sein  Name  stößt  auf  das  jüdische  Ohr.  Viele  von  ihnen,  selbst  
die  liberalsten  unter  ihnen,  die  entzückt  den  schönen  Lehren  des  Hinduismus,  des  Parsen,  
des  Arabischen,  des  Griechischen  oder  des  römischen  Propheten,  Reformators  oder  
Moralisten  zuhören,  schrecken  instinktiv  vor  jeder  Erwähnung  des  Reformators  und  
Moralisten  zurück,  der  ihnen  am  nächsten  steht  Für  uns  alle,  deren  Lehren  mit  den  
unseren  fast  identisch  sind,  die  aus  vier  Fleischhänden  bestehen,  unser  Verwandter,  
unser  Bruder,  ein  Jude  wie  wir,  unser  Lehrer,  wie  unser  Moses,  unser  Jesaja,  unser  Hillel.  

Es  gibt  sogar  einige  in  dieser  liberalen  Gemeinde,  die  lieber  solche  Themen  haben  
würden,  die  hier  nicht  angesprochen  werden.  Andere  winden  sich  wahrscheinlich  schon  
auf  ihren  Sitzen  und  müssen  diesen  Diskurs  bis  zu  ihm  ertragen  Am  Ende  werden  ihre  
Geduld  und  ihr  gutes  Benehmen  auf  eine  harte  Probe  gestellt.  Andere,  die  überhaupt  nicht  

mit  uns  verbunden  sind ,sind  in  einem  Zustand  der  Aufregung,  wenn  nicht  der  Empörung,  
seit  sie  die  Ankündigung  gelesen  haben,  dass  meine  heutige  Vorlesung  „Jesus  in  der  Synagoge“  sein  würde,  und  sitzen  darin

----------
JESUSINTHESYNAGOGE.

Das  Folgende  ist  ein  Auszug  aus  dem  Diskurs  des  jüdischen  Exponenten:  Sogar  in  den  

Synagogen  und  insbesondere  in  den  liberaleren  alleinigen  Synagogen  verliert  die  lange  und  

liebgewonnene  Idee  des  allein  auserwählten  Volkes,  der  einzigen  Günstlinge  Gottes,  schnell  

ihren  Halt.  Den  Lehren  wird  große  Aufmerksamkeit  geschenkt,  wie  Propheten  wie  Micha  auf  den  

Seiten  der  Bibel  eingeprägt  haben  –  das  ist  nicht  der  Zufall  der  Geburt  eines  bestimmten  

Stammes  oder  einer  bestimmten  Rasse,  sondern  Die  Ausübung  von  Gerechtigkeit,  Barmherzigkeit  

und  Demut  stellt  den  Auserwählten  Gottes  dar ;  oder  auf  solche  Lehren  des  Talmud,  die  

verkünden,  dass  die  Rechtschaffenen  aller  Nationen  und  Glaubensrichtungen  am  Glück  des  

zukünftigen  Lebens  teilhaben  werden.  Auch  dort  werden  Dichter  und  Dramatiker,  Skeptiker  und  

Wissenschaftler,  Propheten  und  Reformatoren,  Liturgien  und  Bibeln  anderer  Nationen  und  

Religionen  auf  Kanzel  und  Kirchenbank  herzlich  willkommen  geheißen,  und  ihre  Lehren  werden,  
wenn  sie  edel  sind,  ehrfürchtig  angehört  und  angenommen  Herz.

Allerdings  gibt  es  bei  der  großen  Masse  eine  auffällige  Ausnahme.
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Ungeduldige  Spannung,  in  der  Erwartung,  jeden  Moment  unsere  umfassende  Taufe  zu  hören,  von  

unserer  Auslöschung  [R1499:  Seite  70]  des  Wortes  ISRAEL  aus  dem  ehrenvollen  Namen  unserer  

Gemeinde,  von  unserer  körperlichen  Umkehr  vom  monotheistischen  Judentum  zu  unserem  Erzfeind,  

zum  trinitarischen,  menschenverehrenden  Christentum.

[Der  Kürze  halber  weglassen.  –  HERAUSGEBER.]

Heute  Morgen  werde  ich  aus  einer  großen  Anzahl  nur  ein  paar  Parallelen  zwischen  den  

Aussprüchen  Jesu  und  denen  unserer  anderen  alten  jüdischen  Gelehrten  auswählen,  damit  Sie  sich  

selbst  überzeugen  können.  Indem  wir  die  ethischen  Aussprüche  Jesu  aus  unseren  Synagogen  

verbannen,  verschließen  wir  unsere  Türen  vor  den  edelsten  Maximen  unserer  eigenen  Bibel  und  
rabbinischen  Literatur.

In  allem,  was  wir  bisher  über  den  historischen  Jesus  gehört  oder  gesehen  haben,  gibt  es  sicherlich  

nichts  Jüdisches,  Antijüdisches  oder  nicht  monotheistisches,  dass  dieser  Name  in  den  Ohren  seiner  

eigenen  Brüder  klingeln  sollte.  Er  trägt  sicherlich  keine  Verantwortung  dafür,  was  auch  immer  heidnische  

Mythen,  Heiden,  Lehren  und  spätere  Jünger  an  seinen  Namen  gebunden  haben,  dass  jetzt  die  jüdische  

Synagoge,  in  der  er  selbst  einst  verehrte,  geschlossen  werden  sollte  gegen  ihn.  Es  gibt  sicherlich  nichts  

in  dem,  was  er  gesagt  hat,  was  im  Widerspruch  zum  jüdischen  Rechtsgefühl,  zur  biblischen  oder  

talmudischen  Ethik  steht,  dass  man,  während  man  ungestraft  Ingersol,  Huxley  oder  Haecke,  Buddha,  

Seneca  oder  Lucretius  auf  der  jüdischen  Kanzel  zitieren  darf,  größtenteils  nicht  einmal  einige  der  

hervorragenden  Lehren  zitieren  kann,  wie  sie  in  [R1500:  Seite  70]  des  Nazareners  enthalten  sind  

Abbis  Bergpredigt  ohne  Unmut  zu  erregen,  oderEinspruch,oderVerbot.

Hier  sind  Dutzende  Gebote  aus  dem  ersten  Kapitel  der  Bergpredigt  und  Dutzende  entsprechende  

ethische  Maximen  aus  jüdischen  Heiligen  Schriften.  Mit  diesen  Passagen  vor  uns  (und  was  von  diesen  

zwölf  Passagen  gilt,  gilt  für  fast  alle  anderen  ethischen  Aussprüche  Jesu),  die  in  Gedanken,  oft  auch  in  

Worten,  mit  denen  biblischer  und  talmudischer  Schriftsteller  identisch  sind,  von  denen  keines  neu  ist  

Wir  sprechen  fließend  die  Sprache  jedes  kultivierten  Juden  jener  Zeit,  völlig  frei  von  heidnischer  

Mythologie  und  von  gnostischer  Theologie  und  Mystik.  Wie  können  wir  mit  Recht  unsere  Türen  für  

seine  ethischen  Lehren  verschließen  und  identische  Lehren  nicht  nur  anderer  Juden,  sondern  auch  

heidnischer,  sogar  agnostischer  Gelehrter  herzlich  willkommen  heißen?  Er  selbst  lehrte  nichts  

Unjüdisches,  sagte  nichts  Unmonotheistisches,  ist  in  keiner  Weise  verantwortlich  für  das  Unrecht,  das  

seine  Anbeter  Israel  angetan  haben.  Was  bedeutet  seine  Verbannung  aus  seinem  Volk,  der  Ausschluss  

seiner  Lehren  aus  jüdischen  Häusern,  Schulen  und  Synagogen,  die  jüdische  Abneigung  gegen  seinen  

Namen,  was  bedeutet  es  sonst  noch,  wenn  er  nicht  die  Schuld  verblendeter  Menschenanbeter  auf  dem  

unschuldigen  Kopf  eines  Menschen  wie  uns  selbst  sucht  und  in  der  Reinheit  des  Lebens  und  in  der  

Exzellenz  der  Lehren  besser  ist  als  die  meisten  von  uns?
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Auf  all  diese  Fragen  haben  wir  keine  Antwort,  außer  der  tief  verwurzelten  Antipathie,  die  

durch  achtzehn  Jahrhunderte  christlicher  Grausamkeit  und  Ungerechtigkeit  gegenüber  dem  

Juden  erzeugt  und  genährt  wurde.  Diese  Antipathie  ist  zwar  verzeihlich,  aber  sehr  zu  bedauern.  

Indem  wir  ihn  ausnahmsweise  verbannten,  stärkten  wir  uns  selbst  in  denen  [R1500:  Seite  
71] ,  die  ihn  in  dem  Glauben  verehrten,  dass  wir  in  der  Realität  seien  Das  böse  Volk,  für  das  

sie  uns  hielten,  dass  wir  seine  Henker  waren,  die  sich  der  Tat  rühmten,  die  uns  an  nichts  

anderem  Freude  hatten  als  daran,  ihn  zu  beschimpfen  und  zu  verfluchen.  Indem  wir  den  

göttlichen  Mann  West  von  uns  verbannten,  stärkten  wir  unsere  Verfolger  und  seine  Anhänger  

im  Glauben,  dass  er  der  Mensch-Gott  war,  dass  ihre  grausame  Behandlung  von  uns  darin  

bestand,  dass  Gott  unseren  einziggezeugten  Sohn  verschmähte  in  diesen  Tagen  der  

freundlicheren  christlichen  Behandlung  von

Es  kann  sicherlich  nicht  an  seiner  Ablehnung  und  scharfen  Verurteilung  dieses  

unfruchtbaren  Zeremoniellismus  und  Formalismus  liegen,  der  zu  vielen  seiner  Zeiten  den  Platz  

der  reinen  Religion  eingenommen  hatte,  denn  wahrheitsgemäß  waren  die  Verurteilungen  von  

Propheten  wie  Jesaja,  die  zu  ihrer  Zeit  gegen  ähnliche  Heucheleien  und  Zeremoniellismen  

schimpften,  viel  lauter.  Viel  lauter  war  ihr  Schrei,  dass  es  nicht  das  Fasten  sei,  nicht  Opfer,  

nicht  ständiges  Gebet,  das  Gott  will  –  nichts  als  saubere  Hände,  ein  reines  Herz,  gesegnete  

Taten.  Eifriger  und  sogar  erfolgreicher  waren  Rabbi  Hille  und  seine  Schule,  die  kurz  vor  dem  

Erscheinen  Jesu  in  ihrem  Widerstand  gegen  den  strengen  Legalismus,  die  nutzlosen  

Verbalismen  und  die  Spitzfindigkeiten  des  korrupten  Pharisäertums  ihrer  Zeit  aufblühten.

Mit  welcher  Gerechtigkeit,  frage  ich  noch  einmal,  verbannen  wir  ihn  aus  unserer  Mitte,  

dessen  wahre  Liebe  zum  unterdrückten  Israel  ihn  und  seine  Jünger  in  dem  Glauben  täuschte,  

dass  er  der  erwartete  Messias,  der  „König  von  Israel“,  war,  für  den  er  gelitten  hat,  wie  viele  

unglückliche  Enthusiasten  vor  ihm,  seit  dem  Tod  des  römischen  Tyrannen  und  Verräters?  Mit  

welcher  Gerechtigkeit  verbannen  wir  ihn,  dessen  reine  Leben  und  schöne  Lehren  und  

freundliche  Taten,  deren  Sanftmut  und  Mitgefühl  mit  den  Niedrigen  und  Schwachen,  deren  

schonungslose  Strenge  gegenüber  den  Hochmütigen  und  Heuchlern,  sind  wunderschöne  

Beispiele  dafür,  was  für  ein  edler  Charakter,  welche  beispielhaften  Beispiele  der  Menschheit,  

des  jüdischen  Familienlebens,  der  jüdischen  Schulbildung,  der  jüdischen  Religion  sich  entfalten  

können  reifen?  Warum  ihn  verbannen,  der  einen  großen  Teil  der  Menschheit  für  die  Zivilisation,  

für  Frieden  und  guten  Willen  gewonnen  hat,  nicht  durch  fremde  Dogmen  oder  komplizierte  

theologische  Abstraktionen  und  Mystik,  sondern  fast  ausschließlich  durch  solch  erhaben  

schöne  Gebote  und  Gleichnisse  und  Vorfälle,  wie  die  Bergpredigt,  das  Gleichnis  vom  

barmherzigen  Samariter,  seine  Zuhörerschaft  gegenüber  den  Kleinen,  die  Freiheit  seines  

Umgangs  mit  den  Demütigen,  die  alle  Juden  sind,  die  aus  jüdischem  Boden  hervorgegangen  

sind  und  dort  aufgewachsen  sind?  Warum  sollte  man  solch  einen  berühmten  Sprössling  

unserer  Rasse  verbannen,  einer  unserer  besten  Beweise  für  eine  vorurteilsvolle  Welt  dessen,  
was  der  Jude  wirklich  war,  immer  noch  ist  und  jemals  sein  wird?
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Wie  freudig  werde  ich  den  Tag  begrüßen,  

an  dem  ich  den  Osten  sehen  werde,  der  du  

bist,  und  dir  gleich  werden  werde,  Kostbarer,  und  

an  deiner  Herrlichkeit  teilhaben  werde.

Ich  liebe  es,  auf  deinen  lieben  Füßen  zu  

sitzen  und  deinen  Willen  und  deinen  Verstand  kennenzulernen.

--SJMcPHAIL.
====================

Der  Jude,  unsere  Synagogen  für  Jesus  und  seine  Lehren,  während  wir  sie  den  berühmten  

Mohammedanern,  Heiden  oder  Skeptikern  weit  öffnen,  bestätigen  wir  den  Glauben  der  

Trinitarier,  die  von  spiritueller  Blindheit  geplagt  sind.

Und  du  lehrst  mich  süße  Lektionen,  und  

wenn  du  diese  lernst,  finde  ich  großen  Frieden.

Es  ist  nicht  die  geistliche  Blindheit,  die  betroffen  ist,  sondern  die  Blindheit  gegenüber  

unserem  eigenen  Interesse  und  dem  Wohl  unserer  Religion.  Es  gibt  genug  Antipathie  und  zu  

viel  ungerechtfertigte  Heimsuchung  der  Schuld  anderer  auf  einem  unschuldigen  Kopf  

nFleischhandBlut,  und  dessen  Genialität  ganz  aus  unserem  Boden  stammte.

Du  bist  immer  bereit,  

Ablessingfresh  zu  verleihen,  

sorichandrare;  Und  während  wir  von  deiner  

großen  Liebe  erfüllt  sind,  scheinen  alle  Dinge  gerecht  zu  sein.

Der  süßeste  Teil  meiner  Tage

----------

[R1507:Seite71]

Wird  nur  hier  ausgegeben,  niedrig  zu  deinen  Füßen.

Worte  können  nicht  sagen,  wie  tief  die  Freude  ist.

IAMMYBELOVED'S.
----------

Die  Stunde  ist  heilig,  wenn  wir  uns  treffen.

Ich  liebe  es,  nach  deinem  Willen  zu  

leben,  bis  es  dir  Freude  macht,  mich  herbeizurufen.

Dein  Geist,  Herr,  hat  mein  Leben  mit  
Süße  und  intensiver  Liebe  erfüllt.

133

Machine Translated by Google



134

----------

Was  ist?  Kirche .

Die  in  diesem  Text  erwähnte  Erschütterung  der  Erde  setzt  eine  frühere  
Erschütterung  voraus,  und  diese  wird  als  die  letzte  dargestellt.  Die  frühere  Erschütterung  war  das

Das  fleischliche  Israel  dachte,  dass  es  in  dieser  Erklärung  eine  Andeutung  der  
Erhöhung  und  der  universalen  Herrschaft  seines  Volkes  sah,  den  Fall  des  persischen  
Königreichs  und  die  Unterwürfigkeit  aller  anderen  Völker  unter  ihm,  und  dass  das  Haus  
Israel,  so  erhöht  und  über  allen  Völkern  thronend,  mit  der  Herrlichkeit  des  Herrn  erfüllt  
und  von  der  ganzen  Welt  als  besonders  auserwählt  und  geehrt  von  Gott  anerkannt  
werden  würde  Menschen  –  eine  heilige  Nation  und  ein  königliches  Priestertum.  Mit  dieser  
Hoffnung  im  Hinblick  darauf  arbeiteten  sie  fleißig  und  fröhlich  daran,  den  zerstörten  
Tempel  wieder  aufzubauen  und  die  gefallenen  Mauern  Jerusalems  zu  reparieren,  
nachdem  der  Erlass  des  persischen  Monarchen  Kyros  ihnen  die  Freiheit  gewährt  hatte,  
aus  der  Gefangenschaft  zurückzukehren.  Doch  Jahrhunderte  vergingen:  Das  persische  
Reich  fiel ,  aber  Israels  Ruhm  ließ  noch  auf  sich  warten;  1500:  Seite  72]  Persien  nach  
Griechenland  und  dann  nach  Rom;  und  dann  wurden  sie  als  Nationen  zerstreut  und  
geschält  aus  dem  Land  ihrer  Väter  vertrieben  –  das  Land  der  göttlichen  Verheißung  –  und  
unter  alle  Nationen  zerstreut  und  bis  heute  unter  allen  verfolgt.

DER  WUNSCH  ALLER  NATIONEN  WIRD  KOMMEN.

Hier  ist  eine  der  reichsten  Verheißungen  im  gesegneten  Wort  Gottes.  Es  ist  das  Evangelium  

in  aller  Kürze  –  das  Evangelium  der  Gnade  für  die  Welt  und  der  Herrlichkeit  für  die  Kirche;  und  es  

ist  an  beiden  Enden  mit  der  Unterschrift  des  Souveräns  des  Universums,  Jehovas  Heerscharen,  

unterzeichnet.  Es  wurde  also  durch  den  Mund  eines  seiner  heiligen  Propheten  geäußert  –  Haggai.  

Aber  obwohl  es  zusammen  mit  den  anderen  Schriften  des  Propheten  heilig  als  das  Wort  des  

Herrn  gehalten  und  von  seinem  vor  langer  Zeit  auserwählten  Volk,  dem  fleischlichen  Israel,  

ehrfürchtig  gelesen  wurde,  blieb  ihr  Verständnis  davon  weit  hinter  der  wahren  Bedeutung  

zurück,  und  zwar  nicht  bis  zum  Heiligen  Geist  wurde  als  Tröster  gegeben,  als  Führer  in  die  

ganze  Wahrheit,  als  als  Offenbarer  der  kommenden  Dinge  (Johannes  14:26;  16:13) ,  war  die  

kostbare  Bedeutung  dieser  Erklärung  Jehovas,  die  er  seinen  Heiligen  (der  Evangeliumskirche)  

offenbarte,  wie  sie  durch  seine  heiligen  Apostel  und  Propheten  gegeben  wurde.  –  Eph.  3:5.

[R1500:Seite71]

„Denn  so  spricht  der  Herr  der  Heerscharen:  Noch  einmal  ist  es  eine  
kleine  Weile,  und  ich  werde  die  Himmel  und  die  Erde  und  dieses  Meer  
und  das  trockene  Land  erschüttern.  --Hag.2:6,7.
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versinnbildlichte  das  Zittern  der  Ohren,  das  die  Erteilung  des  Gesetzes  am  Sinai  bedeutete;  

denn  nach  dem  Gesetz,  sagt  der  Apostel,  wird  jede  Übertretung  und  jeder  Ungehorsam  als  

gerechte  Belohnung  belohnt,  und  in  verschiedenen  Zeitabständen  wurde  die  Nation  durch  

Gefangenschaft  gründlich  erschüttert  und  gesiebt,  damit  nur  die  Treuen  und  Wahrhaftigen  übrig  blieben.

Der  Apostel  erklärt,  dass  das  Reich  Gottes  –  die  wahre  Kirche,  die  Auserwählten  –  nicht  

erschüttert  werden  kann,  und  weist  damit  darauf  hin,  dass  es  nicht  von  den  Windböen  

verschont  bleiben  wird,  die  alle  anderen  Organisationen  erschüttern  und  völlig  beseitigen  

werden,  sondern  dass  die  wahren,  auserwählten  Kirchen  von  ihnen  nicht  bewegt  werden  

dürfen.  Ihr  Fundament  ist  gewiss:  „Gott  ist  in  ihrer  Mitte,  und  sie  wird  nicht  bewegt  werden.“  

(Psalm  46,5.)  Tatsächlich  befinden  wir  uns  heute  inmitten  dieser  gefährlichen  und  zerfallenden  

Einflüsse.  Der  Sturm  zieht  auf  und  wird,  wie  vorhergesagt,  zuerst  von  der  kleinen  Herde  

geweihter  Gläubiger  des  Herrn  gespürt  subtile  Form;  und  jede  Schwäche  des  Fleisches  wird  

ausgenutzt,  um  diejenigen  zu  überwinden,  die  sich  bemühen,  den  guten  Kampf  des  Geistes  

zu  bekämpfen  und  die  Welt,  das  Fleisch  und  den  Teufel  zu  überwinden.

Aber  der  Apostel  Paulus  gibt  uns  die  tröstende  Gewissheit,  dass  „dieses  Wort  noch  einmal  

das  Entfernen  dessen  bedeutet,  was  geschüttelt  wird,  damit  das,  was  nicht  geschüttelt  werden  

kann,  bleiben  kann.“  Und  er  zeigt  weiter  (Hebr.  12,28),  dass  das,  was  nach  dem  Schütteln  

übrig  bleibt  und  nicht  bewegt  werden  kann,  das  Reich  Gottes  sein  wird,  das  wir  erben  werden,  

wenn  wir  uns  als  würdig  erweisen  –  das  heißt,  wenn  wir  allen  Prüfungen  und  Erschütterungen  

standhalten  und  kann  nicht  ausgeschüttelt  werden.

(Siehe  Hebräer  12:25,26;  2:2;  3:17;  10:28.)  Aber  dieses  letzte  Zittern  ist  ein  größeres  Zittern  

als  das  fleischliche  Zittern,  das  Israel  jemals  erlebt  hat;  es  ist  ein  Zittern  der  Himmel  [Symbol  

der  herrschenden  Mächte]  und  der  Erde  [alle  organisierten  und  gesetzestreuen  Gesellschaften]  

und  dieser  Meere  [der  Gesetzlosen  und  anarchistischen  Elemente]  und  des  trockenen  Landes  

[der  etablierten  Aristokratie  von  uns].  althandsozialeUnabhängigkeit].Anditistobea  zittert ,  nicht  

nur  einer  Nation,  sondern  aller  Nationen  –  „Und  ich  werde  alle  Nationen  erschüttern.“  Sicherlich  

ist  dies  eine  vorhergesagte  Erschütterung  aller  Nationen,  sondern  eine  Wiederholung  der  

Prophezeiung  Daniels  (12:1)  von  einer  Zeit  der  Unruhe,  wie  es  sie  nie  gegeben  hat,  seitdem  
es  eine  Nation  gab.

Und  wenn  wir  bedenken,  dass  „wir  nicht  mit  Fleisch  und  Blut  kämpfen,  sondern  gegen  

Fürstentümer  und  Mächte  und  gegen  die  Herrscher  der  Dunkelheit  dieser  Welt,  gegen  die  

geistliche  Bosheit  in  den  Höhen“  (Epheser  6,12),  dann  sind  wir  uns  darüber  im  Klaren,  dass  

der  Kampf  sehr  ungleich  ist,  es  sei  denn,  wir  halten  an  der  Stärke  fest,  die  Gott  uns  durch  

Christus  verleiht.

Die  Sprache  des  Apostels  weist  weiter  darauf  hin ,  dass  nur  das,  was  nicht  erschüttert  

werden  kann ,  bleiben  und  das  Reich  erben  wird,  alle  anderen  werden  fallen.  Und  darin
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Die  Worte  des  Psalmisten  –  „Tausende  werden  zu  deiner  Seite  fallen  und  zehntausend  zu  

deiner  Rechten“  –  gelten  als  keine  Übertreibung.  Die  wenigen  Gläubigen  sollten  auch  nicht  

völlig  bestürzt  sein,  wenn  die  verschiedenen  Erschütterungen  ihre  Zahl  vernichten;  denn  es  

muss  bleiben,  bis  nur  das  bleiben  wird,  was  nicht  erschüttert  werden  kann.  So  muss  die  

ganze  Kirche,  sowohl  innerhalb  als  auch  außerhalb  der  verschiedenen  Organisationen,  

erschüttert  werden,  bis  nur  die  Wahren  und  Treuen  übrig  bleiben;  denn  Gott  wird  aus  seinem  

Königreich  alles  versammeln,  was  beleidigt.  –  Matthäus  13:41.

Dies  ist  das  Königreich,  von  dem  der  Prophet  erklärt,  dass  es  in  der  Tat  „der  Wunsch  aller  

Nationen“  sein  wird,  wenn  es  einmal  errichtet  ist  und  seine  Segnungen  von  der  Welt  

verwirklicht  werden  tingforheadoption,  nämlich  „die  Erlösung  unseres  Leibes“  –  des  Leibes  

Christi,  der  Erben  des  Königreichs.  (Römer  8,22.)  Sobald  dieser  Körper  vollständig  

ausgewählt,  ausgerüstet  und  getestet  ist,  wird  das  Königreich  errichtet  und  der  Wunsch  aller  

Nationen  wird  erfüllt  sein  –  der  lang  ersehnte  Frieden  und  Wohlstand,  den  jedes  ihrer  

eigenen  Experimente  nicht  zu  sichern  vermochte.

Gott  sei  Dank  für  die  Aussicht  auf  ein  unerschütterliches  Königreich,  dessen  Könige  in  

Gerechtigkeit  regieren  und  dessen  Fürstin  Gerechtigkeit  erlassen  wird  (Jes.  32,2;  Spr.  8,15),  
und  unter  dessen  Herrschaft  die  ganze  Erde  ruhen  wird.  (Jes.  14:7.)

Aber  dieses  Schütteln  ist  nicht  nur  erlaubt,  um  erschütterbare  Dinge  aus  der  Kirche  

herauszuschieben,  sondern  [R1500:Seite73]  es  soll  sich  auf  alle  Nationen  erstrecken;  und  
so  unvorbereitet  sind  sie  auf  den  Sturm,  der  kommt,  und  so  unfähig,  ihm  zu  widerstehen,  

dass  der  Apostel  mit  prophetischer  Voraussicht  erklärt,  dass  ihr  Schütteln  ihre  Beseitigung  

bedeutet  (Hebr.  12,27);  und  weiter,  dass  ihre  Entfernung  nicht  dazu  dient,  dass  eine  Archie  

siege,  sondern  damit  das  Reich  Gottes,  das  nicht  erschüttert  werden  kann,  an  ihre  Stelle  
trete.

Es  ist  dieser  Leib  Christi,  dieses  geistliche  Haus  Israels,  das,  obwohl  von  vielen  Stürmen  

heimgesucht,  dennoch  „nicht  erschüttert“  werden  kann,  weil  es  fest  auf  dem  Felsen  Christus  
Jesus  gegründet  ist:  es  ist  dieses  Haus,  das  Paulus  „Tempel  Gottes“  nennt  (1  Kor  3,16;  
6,19) ,  das  das  Reich  Gottes  erben  soll  und  von  dem  Jehova  sagt,  dass  es  es  mit  seiner  

Herrlichkeit  erfüllen  wird.

Er  wird  es  mit  der  Herrlichkeit  der  göttlichen  Natur  erfüllen:  Er  wird  jedes  Glied  davon  

dem  glorreichen  Leib  Christi  gleichmachen:  Er  wird  sie  mit  Macht  aus  der  Höhe  ausstatten,  

um  den  gesamten  göttlichen  Zweck  für  die  Wiederherstellung  der  Menschheit  und  für  die  

Schaffung  universeller  Harmonie  und  Friedens  treu  auszuführen.  Loben  Sie  den  Herrn  für  

diese  Aussicht  sowohl  für  die  Kirche  als  auch  für  die  Welt.  Möge  seine  Inspiration  jeder  spüren
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„Eine  perfekte  Epidemie  der  Finanzskandale  scheint  über  die  Welt  hinweggefegt  zu  sein  und  

fegt  immer  noch  über  die  Welt  hinweg.  Ganz  zu  schweigen  von  vergleichsweise  kleinen  

Transaktionen,  wir  hatten  in  Deutschland  so  etwas  wie  einen  Skandal  im  Zusammenhang  mit  der  

dortigen  Kleinwaffenfabrik.  Portugal  musste  einen  seiner  führenden  Staatsmänner  wegen  Betrugs  

bei  den  Staatsbahnen  ins  Gefängnis  schicken.  Frankreich  befindet  sich  immer  noch  in  einer  
finanziellen  Rebellion  im  Zusammenhang  mit  der  Pan.“  amaCanalswindle.Erfreulicherweise  hat  es  

sich  nicht  um  [R1500:Seite74]  die  Staatsfinanzen  gehandelt,  die  immer  noch  ein  sauberes  
Gesundheitszeugnis  vorweisen  können.

Der  folgende  Leitartikel  vom  Pittsburg  Telegraph  vom  29.  Februar  zeigt,  wie  weltlich  gesinnte  

Menschen  die  gegenwärtigen  Regierungen  schätzen  und  wie  eine  Verbesserung  bereits  der  Wunsch  

aller  Nationen  ist.  Die  große  Zeit  der  Unruhe,  die  in  der  Heiligen  Schrift  schon  vor  den  Toren  

vorhergesagt  wird  und  die  zu  einer  weltweiten  Archie  führen  wird,  wird  das  Ergebnis  der  Bemühungen  

sein,  gerade  die  Unehrlichkeit  der  Regierung  zu  verbessern,  auf  die  wir  hier  aufmerksam  gemacht  

wurden.  Wir,  die  wir  allein  den  Plan  und  das  Königreich  des  Herrn  sehen  und  darauf  vertrauen,  

erkennen,  wie  sinnlos  jede  solche  Hoffnung  ist  –  denn  es  gibt  keine  Herrscher,  die  reinen  Herzens  

sind  und  aus  Liebe  regieren  Interesse  der  Menschen.

Viele  der  einflussreichsten  Minister  haben  ihre  Ämter  genutzt,  um  betrügerische  Operationen  seitens  

der  wichtigsten  Bankinstitute  des  Landes  gegen  hohe  Bestechungsgelder  zu  sanktionieren.  

Tatsächlich  kann  die  Situation  dort  als  weitaus  ernster  beschrieben  werden  als  die  in  Frankreich,  da  

die  dort  gemachten  Enthüllungen,  wie  schädlich  sie  auch  für  das  Ansehen  der  Beamten-  und  

Parlamentarier  sein  mögen,  sich  nicht  direkt  auf  die  nationale  Kreditwürdigkeit  auswirken,  wie  dies  

auf  der  anderen  Seite  der  Alpen  der  Fall  ist.

„Jetzt  kommt  es  zu  einem  Skandal  ersten  Ausmaßes  in  Italien,  der  viele  ihrer  Hauptaussagen  

derart  kompromittiert,  dass  er  den  Thron  selbst  in  Gefahr  bringt.

ITALIENSFINANZSKANDAL.

Die  Welt  sehnt  sich  nach  reinen  Herrschern.

DerArtikel,auf  den  Bezug  genommen  wird,  lautet  wie  folgt:--

ergebenes  Herz,  und  seine  Warnung  wird  von  jedem  beachtet,  der  in  irgendeiner  Weise  geneigt  ist,  

instabil  zu  sein.  Nehmt  die  ganze  Rüstung  Gottes  zu  euch,  damit  ihr  unerschütterlich  inmitten  des  

Sturms  dieses  bösen  Tages  stehen  und  für  würdig  erachtet  werdet,  ein  lebendiger  Stein  in  diesem  

herrlichen  Tempel  Gottes  zu  sein,  der  nun  bald  mit  seiner  Herrlichkeit  erfüllt  werden  und  ein  Erbe  

jenes  Königreichs  sein  kann ,  das  nicht  bewegt  werden  kann  und  das  in  der  Tat  sein  wird  
Desireoffallnations.

„Geheime  Ermittlungen  wurden  von  der  Regierung  vor  etwa  drei  oder  mehr  Jahren  durchgeführt

Gott  wählt  die  einzigen  absolut  vertrauenswürdigen  Herrscher  aus  –  Christus  und  die  kleine  
Herde  seiner  Heiligen  –,  deren  Herrschaft  alle  Familien  der  Erde  segnen  und  deren  Beweggrund  die  

Liebe  sein  wird.
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Vor  vier  Jahren,  als  die  Nationalbank  Italiens  einer  anderen  Institution,  die  sich  in  Not  befand,  einen  

Vorschuss  von  etwa  10.000.000  US-Dollar  gewährt  hatte.  Die  Ergebnisse  dieser  Untersuchung  wurden  

aus  Gründen,  die  der  Leser  ohne  weiteres  liefern  kann,  in  eine  Schublade  gesteckt.

„Der  zitierte  Autor  gibt  an,  dass  nicht  weniger  als  150  Senatoren  und  Abgeordnete  durch  diese  

Enthüllungen  kompromittiert  werden  und  geliehenes  Geld  sparen,  ohne  jemals  die  Formalität  der  

Rückzahlung  durchlaufen  zu  haben.

„Fast  gleich  zu  Beginn  der  Rede  (sagt  ein  Brief  in  der  New  York  Tribune)  gegen  den  geplanten  

Gesetzentwurf  konfrontierte  er  die  Minister  mit  dem  schädlichen  Bericht,  der  angeblich  von  der  Regierung  

geheim  gehalten  wurde  Es  wird  behauptet,  dass  sie  immer  wieder  eine  Reihe  von  Banknoten  (jeder  

Satz  mit  den  gleichen  Nummern)  im  Umlauf  habe  und  damit  in  betrügerischer  Absicht  ihre  gesetzliche  

Auflage  um  100  Prozent  überschreite.  Es  wird  berechnet,  dass  die  Bank  dadurch  einen  illegalen  Umlauf  

von  6.000.000  US-Dollar  hat.  Dieser  Sachverhalt,  der  in  geringerem  Maße  von  den  anderen  

Emissionsbanken  wiederholt  wurde,  war  in  den  letzten  zwei  oder  drei  Jahren  bekannt  geworden  und  hat  

dazu  geführt,  dass  die  Institution  in  Frage  gestellt  wurde  von  verschiedenen  Staatsmännern  

erpresst ,Regierungsbeamte  und  Politiker,  [R1501:Seite74]  unter  der  Drohung,  bloßgestellt  zu  werden.

„Vor  einigen  Wochen  hat  die  Regierung  dem  Gesetzgeber  einen  Vorschlag  für  eine  sechsjährige  

Verlängerung  des  Bankengesetzes  vorgelegt,  das  jetzt  ausläuft.  Die  Bestürzung  der  Minister  war  groß,  

als  sie  feststellten,  dass  ein  sizilianischer  radikaler  Abgeordneter  namens  Napoleon  Colaianni  gegen  die  

Maßnahme  war.

„Es  wurde  eine  Reihe  von  Verhaftungen  vorgenommen,  aber  dass  die  Ereignisse,  auf  die  es  

anspielt,  mehr  Konsequenzen  haben  werden,  als  nur  die  Bevölkerungszahl  der  Gefängnisse  zu  erhöhen,  

scheint  allen  klar  zu  sein,  die  die  sehr  prekäre  Natur  des  Gefängnisses  bedenken,  das  die  nationale  

Regierung  auf  die  Massen  des  Volkes  ausgeübt  hat.“
====================
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„Friedlich  mit  den  Menschen  leben.“

Einige  der  Freunde  hier  in  der  Nähe  waren  sehr  an  dem  Herzartikel  interessiert  und  schlugen  

vor,  dass  er  im  WACHTTURM  erscheint.  Wir  sind  der  Anfrage  nachgekommen  und  drucken  den  

Herzartikel  unten  noch  einmal  aus.]
KORREKTUR.

Wir  kamen  zu  dem  Schluss,  dass  der  Vorschlag  gut  war,  und  stimmten  zu.  Dies  wurde  zur  

Grundlage  einer  halben  Kolumne  mit  kläglichen  Falschdarstellungen  und  einer  eklatanten  

Herausforderung,  mit  der  ich  nicht  die  geringste  Sympathie  habe.

[R1501:Seite75]

KEINE  „HERAUSFORDERUNG“.  –  KEIN  „RUSSELLISMUS“.

----------

----------

Ich  lebe  seit  fast  einem  halben  Jahrhundert  in  dieser  Gegend  und  habe  Millionen  von  

Traktaten  und  Broschüren  veröffentlicht  und  verbreitet,  ohne  dass  der  Name  Russell  in  

irgendeiner  Weise  darin  erwähnt  wurde  –  eine  ganz  andere  Methode  als  die,  die  von  denen  

verfolgt  wird,  deren  eigener  Name  den  Ruhm  erlangt.  Ich  möchte  die  Zahl  der  christlichen  

Sekten  nicht  erhöhen,  aber  im  Gegenteil,  ich  möchte  diese  vorstellen

–  SEINE  BEHAUPTUNG  UND  SEINE  WIRKLICHEN  

WIRKUNGEN  ZEIGEN.  –  

LOGISCHE  SCHLUSSFOLGERUNGEN.

[Bevor  unser  Februar-TOWER  herausgegeben  wurde,  erfuhr  ein  Reporter,  der  ein  

Pittsburg  Journal  und  mehrere  andere  Seastand  West  vertrat,  etwas  über  seinen  Inhalt  und  

beantragte  im  Voraus  Korrekturblätter;  unserer  Haltung  gegenüber  Mitchristen.

[R1501:Seite74]

Ich  verpflichte  mich  und  meine  Mitbürger,  öffentlich  zu  erklären,  dass  ich  den  „Angriff“  
und  die  „Herausforderung“  gegen  die  christlichen  Geistlichen  in  seiner  Umgebung,  die  in  
der  Sendung  vom  Dienstag  zugeschrieben  werden,  völlig  ablehne .  Ich  versichere  allen,  
dass  ich  nur  freundschaftliche  Gefühle  gegenüber  Mitchristen  hege,  wie  sehr  ich  auch  von  
einigen  von  ihnen  in  Bezug  auf  die  Lehren  der  Heiligen  Schrift  abweichen  mag .  Ein  
Dispatch-  Reporter  erfuhr,  dass  wir  das  getan  haben  Wir  druckten  eine  Broschüre  mit  dem  
Titel  „Was  sagt  die  Heilige  Schrift  über  die  Hölle?“  und  erkundigten  uns,  um  uns  ein  
Vorabexemplar  zu  sichern,  ob  wir  nicht  ein  Exemplar  an  die  Minister  von  Pittsburgh  und  Allegheny  schicken  würden.

Was  die  Russelliten  und  den  Russellismus  betrifft,  wissen  wir  davon  nichts  und  werden  es  auch  nie  erfahren.
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harmonische  Sicht  auf  Gottes  Wort,  auf  der  alle  wahren  Christen  ihre  Unterschiede  harmonisieren  

und  sich  in  einer  ersten  Kirche  vereinen  könnten  –  der  „Kirche  des  lebendigen  Gottes“  –  deren  
„Namen  im  Himmel  geschrieben  sind“.

Tatsache  ist,  dass,  obwohl  einige  bei  diesem  Thema  ein  wenig  ängstlich  sind,  kein  intelligenter  

Mensch  wirklich  glaubt,  dass  der  große  Schöpfer  einen  See  aus  Feuer  und  Schwefel  geschaffen  

hat,  in  den  er  neun  von  oft  oder  einen  anderen  Teil  seiner  Geschöpfe  werfen  konnte,  um  ihn  in  

der  Folter  bis  in  alle  Ewigkeit  zu  bewahren.  Solch  eine  ungeheure  Lehre  kann  unmöglich  vor  dem  

Licht  und  der  Intelligenz  des  19.  Jahrhunderts  aufrechterhalten  werden.  Und  wenn  Christen  

weiterhin  öffentlich  daran  festhalten  und  behaupten,  dass  es  sich  um  die  Lehre  der  Bibel  handele,  

während  sie  sie  privat  leugnen,  werden  sie  mehrere  schwere  Fehler  begehen.

Aber  die  meisten,  die  den  Irrtum  dieser  Theorie  der  ewigen  Qual  erkennen,  haben  Angst  

davor,  es  anderen  zu  zeigen,  damit  der  Einfluss  schädlich  sein  könnte.  Ich  hingegen  zeige  

anhand  der  Heiligen  Schrift,  dass  Gott  keinen  solchen  Plan  hat;  dass  die  Passagen  der  Heiligen  

Schrift,  die  lehren  sollen,  symbolisch  sind  und  missverstanden  werden,  und  dass  Gottes  Plan  ein  

Plan  der  Gerechtigkeit  und  der  Liebe  in  Christus  ist  und  dass  er  jeden  mit  der  Chance  auf  ewiges  

Leben  annehmen  wird  Sie  vertreten  die  Ansicht,  dass  die  Menschen  sich  beeilen  würden,  

Kriminelle  zu  werden,  wenn  ihnen  die  Angst  vor  der  ewigen  Qual  genommen  würde  Der  

beiläufigste  Beobachter  der  alltäglichen  Obszönitäten  auf  der  Straße  muss  zugeben,  dass  die  

Angst  vor  der  Hölle  und  den  Qualen  auf  die  Unterschicht,  die  darüber  scherzt,  keine  Wirkung  zu  

haben  scheint  Angelegenheiten.

Gewiss,  ich  vertrete  Ansichten,  die  sich  erheblich  von  denen  vieler  unterscheiden.  Aber  in  

den  letzten  fünfzehn  Jahren  haben  sich  diese  Unterschiede  erheblich  verringert,  und  die  nächsten  

fünfzehn  werden  wahrscheinlich  noch  größere  Veränderungen  mit  sich  bringen.  Unsere  

presbyterianischen  und  anderen  calvinistischen  Freunde  sind  den  Themen  der  Entscheidungen  

und  Verordnungen  Gottes  und  der  Hoffnung  für  die  Heiden  und  Unwissenden  jenseits  des  

gegenwärtigen  Lebens  und  der  denkenden  Klasse  weitaus  näher  gekommen  Die  gesamte  Kirche  
aller  Konfessionen  steht  uns  viel  näher  in  unserer  Leugnung,  dass  die  ewige  Qual  die  Zukunft  für  

alle  ist,  die  nicht  Mitglieder  der  Kirche  sind  –  oder  mehr  als  neun  Zehntel  der  Menschheit.  

Tatsächlich  bin  ich  zuversichtlich,  dass  mehr  als  die  Hälfte  der  Geistlichen  und  intellektuellen  

Mitglieder  der  Christenheit  nicht  mehr  an  diese  schreckliche,  Gott  entehrende  und  

seelenerniedrigende  Theorie  glauben,  die  in  den  dunklen  Zeiten  ausgeheckt  wurde.

Die  nachteiligen  Auswirkungen  werden  sein:
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Zweitens:  Das  Wort  Gottes  wird  in  dem  Maße  an  Ehrfurcht  und  Respekt  verlieren,  wie  die  Intelligenz  

unter  allen  zunimmt,  die  glauben,  dass  die  Bibel  die  Autorität  für  diese  Lehre  ist.

Mit  Respekt,  ein  Diener  (Diener)  Christi  und  der  Wahrheit,  CTRUSSELL.

Untreue  –  Ignoranz  –  Fanarchie  –  wie  sie  vor  einem  Jahrhundert  in  Frankreich  zur  Schau  gestellt  wurde.

Alle  intelligenten  Menschen,  die  die  Bibel  als  Gottes  inspiriertes  Wort  anerkennen,  müssen  zugeben,  

dass  dies  das  richtige  Prinzip  beim  Studium  und  der  Lehre  der  Bibel  ist.  Und  wenn  dem  so  ist,  sollten  alle  

wahren  Christen  ihr  Herz,  ihren  Kopf  und  ihre  Hände  vereinen,  um  jene  Interpretation  der  Heiligen  Schrift  

herauszufinden  und  bekannt  zu  machen,  die  Gottes  Charakter  und  Plan  mit  der  höchsten  Entwicklung  des  

geheiligten  gesunden  Menschenverstandes  in  Einklang  bringt.

KONSEQUENZEN  DES  FALSCHEN  LEHREN.

Drittens:  Mit  dem  Fall  der  Bibel  aus  der  Ehrfurcht  vor  den  Intellektuellen  kommt  es

Meine  Lehren,  sowohl  mündlich  als  auch  auf  der  gedruckten  Seite,  stehen  im  Einklang  mit  diesem,  

meinem  Glauben.  Im  Einklang  mit  der  allgemeinen  Intelligenz  unseres  geliebten  Tages  glaube  ich,  dass  

Gott  allen,  die  mit  Recht  nach  Nahrung  suchen,  ein  besonderes  Licht  auf  sein  Wort  –  „Fleisch  zu  gegebener  

Zeit“  –  für  den  Haushalt  des  Glaubens  gewährt  Äußerungen  (durch  die  Apostel  [R1501:  Seite  76]  und  

Propheten),  und  nicht  im  Lichte  von  Glaubensbekenntnissen,  die  in  den  dunklen  Zeiten  von  fehlbaren,  

wenn  auch  wahrscheinlich  gut  gemeinten  Männern  formuliert  wurden.

Da  das  Versenden  der  Broschüre,  in  der  die  gesamte  Lehre  der  Bibel  über  die  Hölle  und  die  Qual  

untersucht  wird,  angesichts  der  in  der  Botschaft  dargelegten  Falschdarstellungen  an  die  Pfarrer  seiner  

Umgebung  als  unhöflich,  als  „Angriff“  und  „Herausforderung“  angesehen  werden  könnte,  kommen  wir  zu  

dem  Schluss,  dass  wir  das  nicht  tun  werden.  Aber  wir  geben  hier  unsere  Bereitschaft  bekannt,  diese  10-

Cent-Broschüre  an  jeden  Pfarrer  jeder  Konfession  zu  senden,  der  eine  Postkarte  abgeben  wird  Und  jedem,  

der  danach  fragt,  senden  wir  kostenlos  unsere  neue  32-seitige  Broschüre  mit  dem  Titel  „Dein  Wort  ist  die  

Wahrheit  –  eine  Antwort  auf  Robert  Ingersolls  Vorwürfe  gegen  das  Christentum.“

der  Untergang  des  Christentums,  real  und  nominell.

Die  Tageszeitungen  dieser  Woche  erwähnen  vier  Fälle  von  gewalttätiger  Unzurechnungsfähigkeit,  die  

aus  einer  falschen  Darstellung  des  göttlichen  Plans  resultieren  –  basierend  auf  der  trügerischen  Lehre  von

Aber  obwohl  ich  keinen  „Angriff“  mache  und  keine  „Herausforderung“  darstelle,  ist  meine  Überzeugung,  

dass  die  Bibel  keinerlei  ewige  Qual  als  Strafe  für  Sünden  vorsieht,  so  stark,  dass  ich,  wenn  irgendein  

Geistlicher,  der  von  der  Evangelischen  Allianz  als  orthodox  anerkannt  wird,  dieses  Thema  öffentlich  mit  

mir  besprechen  möchte,  um  der  Wahrheit  willen,  ich  mich  gerne  bemühen  werde,  ihn  auf  den  Punkt  zu  

bringen,  was  die  Heilige  Schrift  zu  diesem  Thema  sagt,  oder  ihn  von  ihm  monatlich  korrigieren  zu  lassen  

esameauthority.

Erstens:  Gottes  Name  und  Charakter  werden  in  dem  Maße  verhasst,  wie  die  Menschen  intelligenter  

werden.

Viertens:  Mit  dem  Untergang  der  Bibel  und  des  Christentums  kommt  ihr  Ende
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Eine  höllische  Qual.  Eine  davon  ist  Frau  W.  Wilbur  aus  Rowan,  Iowa.  Von  ihr  sagte  
sie:  „Die  Beschreibung  der  Qualen  der  Verdammten  durch  den  Prediger  machte  einen  
so  lebhaften  Eindruck  auf  Frau  Wilburs  Geist,  dass  man  befürchtet,  sie  sei  völlig  verrückt.“

Sicherlich  ist  das  Evangelium  der  Verdammnis  und  der  Qual  –  sei  es  die  vulgäre  
Theorie  des  buchstäblichen  Feuers  und  der  Flamme  oder  die  eher  ästhetische  Theorie  
der  seelischen  Qual,  die  manche  für  schlimmer  halten  –  ein  ganz  anderes  Evangelium  
als  das,  das  unser  Herr  und  die  Apostel  gepredigt  haben.  (Lukas  4:22.)  Keiner  der  
apostolischen  Briefe  enthält  ein  Wort  über  ewige  Qual,  sondern  über  die  Liebe  und  den  
Frieden  Gottes,  die  jedes  Verständnis  übersteigen  und  die  Herzen  der  Gläubigen  
bewahren  sollen.  (Phil.  4:7.)  „Gerechtfertigt  durch  den  Glauben  [an  das  wahre  
Evangelium  der  Liebe  und  Güte  Gottes  und  gegenüber  allen  in  Christus]  haben  wir  
Frieden  mit  Gott  durch  unseren  Herrn  Jesus  Christus.“  –  Röm.  5:1.

Inwieweit  diese  gotteslästerliche  Lehre  für  den  gesamten  Wahnsinn  der  Welt  
verantwortlich  ist,  weiß  nur  Gott,  aber  sicherlich  ist  er  in  erheblichem  Maße  dafür  
verantwortlich.  Wie  viele  Kinder  haben  durch  die  Anwesenheit  von  Müttern  bei  solchen  
„Erweckungen“  vorgeburtliche  psychische  Verletzungen  erlitten!  Eny  erzählte  kürzlich,  
wie  die  Wahrheit  sie  erreicht  hatte,  als  ihr  Geist  unter  der  Belastung  wochenlanger  
Qualen  um  ihren  Mann,  der  als  Moralmensch,  aber  ohne  religiöses  Bekenntnis  
gestorben  war,  fast  nachgegeben  hatte.

Die  anderen  drei  sind  Mr.  und  Mrs.  Gleason  und  eine  andere  Person,  deren  Namen  
wir  nicht  erfahren  haben,  in  Burg  Hill,  Ohio.  Zwei  von  ihnen  wurden  in  derselben  Nacht  
geisteskrank  und  mussten  an  Händen  und  Füßen  gefesselt  werden .

Wir,  deren  Augen  für  einen  klareren  Blick  auf  den  Plan  und  die  Worte  unseres  gnädigen  himmlischen  

Vaters  geöffnet  wurden,  tun  gut  daran,  unsere  Liebe  und  unseren  Eifer  für  ihn  und  unsere  verblendeten  

Mitmenschen  zu  zeigen,  indem  wir  unsere  Lichter  leuchten  lassen,  um  ihn  zu  verherrlichen  und  zu  segnen.

Wenn  Sie  eine  Predigt  hören,  die  in  der  Hölle  usw.  gepredigt  werden  soll,  schicken  Sie  uns  eine  

große  Menge  Traktat  Nr.  1,  kostenlos,  und  verteilen  Sie  sie  nach  der  Ansprache  an  die  Gemeinde  

–  und  halten  Sie  dabei  einen  angemessenen  Abstand  vom  Kirchengebäude  ein.
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Ich  bin  aufrichtig  davon  überzeugt,  dass  ich  von  der  göttlichen  Hand  geführt  wurde,  was  ich  

bisher  gelernt  habe,  und  das  Gefühl  zu  haben,  dass  ich  bedingungslos  auf  die  Zukunft  vertrauen  

werde,  auch  wenn  es  keine  Kleinigkeit  wäre,  das  Pfarramt  der  Kirche  zu  verlassen,  die  ich  schon  

lange  geliebt  habe  und  in  deren  Arbeit  und  Gemeinschaft  ich  viel  Freude  empfunden  habe.

[R1502:Seite78]

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Vielen  Dank  für  deine  Notiz  vom  5.,  die  ich  gerade  

erhalten  habe.  Exemplare  von  WATCHTOWER  vom  März  und  1.  Januar  waren  ebenfalls  zur  

Hand.  Letzteres  ist  besonders  reichhaltig  Einmal  aus  Meinungen,  die  seit  Jahren  vertreten  
sind,  aber  mit  mir  wird  die  Arbeit  in  großem  Maße  geleistet.  Ich  kann  nicht  anders  denken,  als  

dass  Ihre  klaren  Darlegungen  der  Heiligen  Schrift  und  Interpretationen  von  Prophezeiungen,  

die  mit  heutigen  Ereignissen  harmonieren,  von  Gott  stammen.  Ich  habe  Theologie  gelesen  

(hauptsächlich  Arminianer). )  bis  zu  einem  gewissen  Grad,  aber  immer  mit  mehr  oder  weniger  

Unzufriedenheit,  weil  es  viele  Fragen  nicht  beantworten  konnte,  die  nicht  beantwortet  werden  

wollten;  während  der  Calvinismus  zu  einem  undenkbaren  System  geworden  ist.  Dennoch  habe  

ich  weiter  gepredigt  und  gearbeitet  in  der  Hoffnung,  dass  Licht  kommen  würde.  Es  ist  

gekommen,  aber  nicht  auf  die  erwartete  Weise.

HERR  CTRUSSELL,  SEHR  GEEHRTER  HERR:  Nachdem  ich  etwa  zwanzig  Jahre  lang  

Mitglied  der  Methodist  Episcopal  Church  war,  habe  ich  heute  ein  pastorales  Austrittsschreiben  

geschickt.  Herr,  was  willst  du  tun?  Und  nun  habe  ich  den  Schritt  getan,  mit  dem  aufrichtigen  

Wunsch,  Gottes  Willen  zu  tun  und  in  den  Fußstapfen  unseres  Herrn  und  Meisters  zu  wandeln.

Ohio.

Washington.

----------

----------

Nochmals  vielen  Dank  für  Ihre  Freundlichkeit  mir  

gegenüber,  ich  bin  aufrichtig,  C.COOK.

„AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

Die  Lehren  in  den  verschiedenen  Bänden  von  DAWN  und  WACHTTURM  waren  Nahrung  

für  meine  Seele.  Von  klein  auf  habe  ich  die  Heilige  Schrift  und  alle  anderen  Bücher  gelesen,  

von  denen  ich  dachte  oder  hoffte,  dass  sie  mir  das  Verständnis  der  Wahrheit  verdeutlichen  

würden,  denn  ich  war  hungrig  nach  Wissen  und  bestrebt,  sie  zu  lehren;  und  jetzt,  da  der  Tag  

anbricht  und  die  Sonne  der  Gerechtigkeit  mit  heilenden  Strahlen  aufgeht,  werden  die  Wolken  sichtbar
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Deine  Hoffnung  und  Dein  
Glaube,  WERICHARDS.  

[Seite79]

[R1503:Seite79]

----------

Ich  bitte  darum,  dass  ihr  an  den  Thron  der  Gnade  gedenkt,  dass  ich  durch  den  Geist  

Christi  in  die  ganze  Wahrheit  vertraue,  dass  ich  durch  seine  Gnade  fähig  werde,  würdig  des  

Evangeliums  zu  wandeln,  wo  wir  berufen  sind,  dass  mein  Wille  sich  Gottes  Willen  völlig  

unterwerfen  möge  und  dass  ich  bald  mit  ihm  in  der  Taufe  begraben  sein  möge,  und  dass  ich,  

erfüllt  vom  Geist  Christi,  die  Erlaubnis  erhalten  möge,  den  kostbaren  Samen  hervorzubringen  

(Wahrheiten)  des  Herrn.

Ich  predige  die  Wahrheit,  wo  immer  sich  die  Gelegenheit  dazu  bietet;  und  wenn  die  

Umstände  es  erlauben  würden,  würde  ich  gerne  in  die  ganze  Welt  hinausgehen  und  allen,  

die  hören,  das  Evangelium  predigen;  aber  das  ist  nicht  mein  Privileg.  Gelegentlich  habe  ich  

die  Gelegenheit,  es  Einzelpersonen  beizubringen.

Die  Sitzung  der  presbyterianischen  Kirche  weigert  sich  hier,  mich  freizulassen,  mit  der  Begründung,  

dass  sie  dies  nicht  ohne  ein  Gerichtsverfahren  wegen  Häresie  tun  könne;  und  sie  werde  niemals  zustimmen

HERREN:  –  Ich  bin  seit  45  Jahren  Christ  und  Mitglied  einer  evangelischen  Kirche,  aber  

ich  konnte  mich  nie  dazu  durchringen,  an  die  Lehre  von  der  ewigen  Qual  zu  glauben,  selbst  

für  die  Schlimmsten  der  Menschheit;  obwohl  ich  klar  sah,  dass  es  von  Christus  aus  eine  

Erlösung  geben  könnte ;und  es  ist  großartig  und  schön,  so  vernünftig  und  so  würdig  Gottes,  

dass  ich  überzeugt  bin,  dass  es  wahr  sein  muss.  Was  für  ein  Licht  und  welche  Herrlichkeit  

es  auf  die  Bibel  wirft!  Ich  möchte  mich  nun  dazu  qualifizieren,  auf  Einwände  zu  antworten,  

denn  ich  habe  vor,  mein  Möglichstes  zu  tun,  um  diese  frohe  Botschaft  großer  Freude  zu  

verbreiten,  die  allen  Menschen  zuteil  werden  soll.  Der  Herr  segne  dich  und  deine  Arbeit,  

FEHALE.

Zerstreut,  werden  die  Blinden  wieder  sehend,  und  durch  das  Bekenntnis  zum  neuen  Licht,  

oder  vielmehr  zur  „alten  Theologie“,  werden  die  Menschen  erneut  aus  den  Synagogen  

ausgeschlossen;  aber  die  Erfrischung,  die  zu  den  Gläubigen  kommt,  lässt  uns  voller  Hoffnung  

jubeln,  wohl  wissend  [R1503:Seite  78],  dass  der  Tag  unserer  Erlösung  naht.

LIEBE  FREUNDE  INHELORD:  Anbei  finden  Sie  bitte  meine  geschätzten  „guten  

Hoffnungen“  für  1893.  Das  Paket  mit  den  Traktaten  wurde  ordnungsgemäß  erhalten  und  

wird  zügig  entsorgt.

Kansas.

Indiana.
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Der  Himmel  „rollt  schnell  zusammen  wie  eine  Schriftrolle“  in  unserer  Mitte:  Alle  hier  

vertretenen  Konfessionen  haben  sich,  ohne  Rücksicht  auf  ihre  Unterschiede  untereinander,  mit  

der  katholischen  Mäßigkeitsgesellschaft  zu  einer  großartigen  Mäßigung  und  zu  einem  allgemeinen  

Aufschwung  für  die  Gesellschaft  der  „Mutterkirche“  zusammengeschlossen.  So  geschehen  

natürlich  und  still  und  leise,  so  dass  sich  niemand  des  schnellen  Herannahens  der  Zeit  der  

Unruhe  bewusst  zu  sein  scheint  Gesegnet  sei  der,  der  gelernt  hat,  sich  auf  den  Arm  des  starken  

Erlösers  zu  stützen  und  nicht  auf  einen  Arm  aus  Fleisch.

Das.  Hätte  ich  bei  einer  anderen  Konfession  um  einen  Brief  gebeten,  wäre  er  mir  zugesandt  worden;  Und  

wenn  ich  darauf  bestehe,  diesen  Körper  zu  verlassen,  wird  mein  Name  auf  die  „Ruhestands“-Liste  gesetzt.

Möge  der  liebe  Herr  weiterhin  den  Strom  der  Wahrheit  zu  dir  fließen  lassen,  und

Dennoch  habe  ich  mich  voll  und  ganz  dazu  entschlossen,  das  zu  tun,  was  der  Wille  des  Herrn  zu  sein  scheint,  und  ich  

werde  mich  nicht  davon  abhalten  lassen,  meine  Pflicht  zu  erfüllen.

durch  dich  an  alle  Haushalte  des  Glaubens  ist  das  Gebet  deiner  Schwester  in  Christus,
LMFAIRFIELD.

Der  prominenteste  Gelehrte  hat  mit  dem  Studium  begonnen,  um  mich  davon  zu  überzeugen,  

dass  ich  einen  Fehler  mache.  Er  ist  Arzt  und  versichert,  dass  ich  mein  Gehirn  mit  diesen  Themen  so  

lange  beschäftigt  habe,  bis  ich  skeptisch  geworden  bin.  Er  sagt  wirklich,  dass  es  an  der  Zeit  ist,  dass  

die  Kirche  anfängt,  sich  mit  dieser  Angelegenheit  zu  befassen,  wenn  etwas  an  meinen  Ansichten  dran  ist.

In  christlicher  Verbundenheit,  L.  HAMILTON.

----------

Kansas.

----------

Connecticut.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Anbei  findest  du  eine  kleine  Bestellung  für  Tower  -Publikationen.  

Ich  möchte  im  Dienst  des  Meisters  eingesetzt  werden  und  tue,  was  ich  kann,  um  die  Wahrheit  zu  

verbreiten.  Ich  bin  seit  Januar  ein  Leser  von  DAWNSand  Tower

Es  gibt  nichts,  worauf  ich  mich  so  hungrig  freue  wie  auf  die  regelmäßige  Portion  Fleisch  und  

Getränke  für  die  Wahrheitshungrigen  Der  Herr  wirkt,  nicht  nur  in  den  Nationen,  sondern  auch  im  

Leben  seiner  geweihten  Kinder,  die  von  den  verschiedenen  Umständen  seines  Lebens  abgebaut,  

gemeißelt  und  poliert  und  so  für  seinen  jeweiligen  Platz  im  großen  Tempel  –  seinen  Körper,  seine  

Braut  –  gemäß  dem  Plan  des  großen  Baumeisters  vorbereitet  werden.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Auch  wenn  die  Erneuerung  meines  TOWER-Abonnements  

etwas  verspätet  ist,  danke  ich  Ihnen  herzlich  für  die  fortlaufenden  Besuche  auf  dem  neuesten  Stand.
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Zu  guter  Letzt:  Alles  durch  das  Wort  beweisen;  und  ich  muss  bekennen,  dass  mir  Freude  
und  Trost  geschenkt  wurden,  von  denen  die  Welt  nichts  weiß.  Ich  versuche  seit  etwa  
fünf  Jahren,  die  Wahrheit  zu  erfahren  Ich  ließ  meinen  Namen  bis  vor  ein  paar  Wochen  
bestehen,  als  er  dem  Pfarrer  sagte,  er  solle  meinen  Namen  aus  der  Kirchenliste  
streichen.  Er  drückte  seine  große  Überraschung  aus,  sagte  ihm  aber,  dass  es  nicht  
daran  lag,  dass  ich  irgendeine  Feindschaft  gegen  irgendjemanden  hegte  [R1503:  Seite  
80] ,  sondern  dass  ich  die  klare  Überzeugung  verspürte,  dass  ich  dem  Herrn  besser  
dienen  könnte,  wenn  ich  dazu  in  der  Lage  wäre,  und  indem  ich  nur  Mitglied  der  wahren  
Kirche  wäre,  die  Christus  gegründet  hat.

----------

Ich  habe  mehrere  DAWNS  im  Umlauf,  und  ziemlich  viele  sind  interessiert.  Zwei  
oder  drei  freuen  sich  über  das  Licht,  haben  aber  noch  nicht  von  ihren  
Glaubensbekenntnissen  abgeraten.  Da  meine  Gesundheit  schlecht  ist,  kann  es  für  mich  
bemerkenswert  sein,  dass  ich  nicht  viel  tue,  und  deshalb  habe  ich  das  Gefühl,  dass  ich  
nicht  die  Arbeit  tue,  die  ich  gerne  tun  würde.  Ich  fühle  mich  unwürdig  und  möchte  im  
Namen  des  Meisters  viel  Gutes  tun  können.  Ich  brauche  eure  Gebete  in  meinem  
Namen,  damit  ich  mit  Demut  und  Liebe  erfüllt  werde,  zur  Ehre  des  Meisters.  Ich  möchte  
meinen  Namen  auf  der  Rolle  des  Kolporteurs  haben,  auch  wenn  meine  Arbeit  klein  
erscheinen  sollte.  Ich  werde  mich  bemühen,  alles  zur  Ehre  und  Ehre  Gottes  zu  tun.  
JTMILLER.

Es  ist  eine  schmerzhafte  Sache,  die  nicht  unterstützten  Lehren  zu  beherzigen,  die  
in  den  verschiedenen  Glaubensbekenntnissen  gelehrt  werden,  aber  was  für  eine  Freude  
ist  es,  die  herrliche  frohe  Botschaft  vom  Standpunkt  des  „Plans  der  Zeitalter“  aus  zu  
betrachten .  Was  für  eine  wunderbare  Harmonie !  Versäume  es  nicht,  ihn  für  das  Jahr  
1893  zu  senden.  Es  hat  Nahrung  von  mir,  die  ich  sonst  nirgendwo  finden  kann.  Ich  
muss  dir  sagen,  mein  lieber  Bruder,  dass  du  sehr  nah  und  lieb  scheinst,  wie  alle  lieben  

Brüder  im  Gesalbten.  Ich  freue  mich,  von  einem  von  ihnen  zu  hören.  Ich  bin  hier  fast  
allein.

Süddakota.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Vor  drei  Jahren  wurden  mir  die  Bände  I  und  II  des  
MILLENNIALDAWN  in  die  Hände  gelegt  Es  war  mir  nicht  möglich,  an  der  Erntearbeit  
teilzunehmen:  denn  als  Norweger  halte  ich  es  für  sinnlos,  zu  versuchen,  englische  
Dawns  zu  verkaufen;  aber  ich  habe  vor,  so  bald  wie  möglich  an  der  Arbeit  teilzunehmen
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Er  brachte  die  Abschrift  mit  nach  Hause  und  ließ  einige  seiner  Nachbarn  (Baptisten)  lesen.  
Nach  einiger  Zeit  schickten  sie  weitere  Zahlen,  die  sie  mit  wachsendem  Interesse  lasen,  
und  ihre  innere  Qual  im  Glauben  wurde  bald  erschüttert.  Aber  als  sie  eine  irrige  Idee  eines  
sanften  Heilsspruchs  übernommen  hatten,  der  von  einem  der  Anführer  unter  den  
schwedischen  Baptisten  befürwortet  worden  war ,  war  das  Lösegeld  für  sie  fast  ein  
Hindernis.  Seitdem  sind  sie  jedoch  überzeugt  durch  den  Turm  von  ihrem  Irrtum  abgetreten  
und  jetzt  im  Glauben,  dass  Christus  an  unserer  Stelle  gestorben  ist.

Als  ich  reif  wurde,  empfing  ich  etwas  Licht  und  Frieden,  von  dem  ich  dachte,  
dass  ich  ihn  durch  die  Vorbereitung  auf  den  Dienst  noch  steigern  könnte.  
dessen  Wege  und  Plan  so  voller  Segen  für  alle  seine  Geschöpfe  sind.

Mit  freundlichen  Grüßen,  KPHAMMER.

Ich  selbst  kann  nicht  ausdrücken,  wie  dankbar  ich  dir  bin,  der  du  das  
Instrument  in  Gottes  Hand  warst,  das  mich  aus  der  Dunkelheit  ins  Licht  geführt  
hat.

Ich  besuchte  kürzlich  einige  Heilige  in  R__________  und  war  sehr  daran  interessiert  
zu  erfahren,  wie  die  Wahrheit  sie  erreichte.  Vor  etwa  acht  Jahren  gelangte  eine  Kopie  
des  Wachtturms  in  die  Hände  von  Bruder  M.  und  machte  einen  tiefen  Eindruck  auf  ihn.

Das  Kreuz  wird  immer  mehr  zu  einem  Anstoß  für  die  Schweden.  In  den  letzten  
Jahren  haben  viele  die  Paradoxien  der  alten  deutschen  Reformatoren  abgelegt  und  sind  
in  die  Fußstapfen  ihrer  Lieblingsführer  getreten,  die  „den  souveränen  Herrn  verleugnen ,  
der  sie  erkauft  hat  “.  Aber  es  gibt  immer  noch  viele  Bescheidene  unter  den  Skandinaviern,  
die  auf  die  Wahrheit  warten  und  froh  sein  werden,  die  schwedische  und  die  dänische  
Morgenröte  zu  haben.

„The  Dawn“  ist  in  dieser  Sprache  veröffentlicht.  In  der  Zwischenzeit  versuche  ich,  diejenigen,  die  

es  bereits  erhalten  haben,  in  der  Wahrheit  zu  etablieren.

Als  der  Swedish  Tower  eingestellt  wurde,  abonnierten  einige  Freunde  den  English  

Tower.  Aber  da  sie  kein  Englisch  lesen  konnten,  kamen  sie  nur  langsam  voran.  Da  sie  
jedoch  wahrheitshungrig  waren,  versuchten  sie,  etwas  von  dem  Gold  und  den  Edelsteinen  
aus  dem  Englischen  auszugraben.  Einer  von  ihnen  schaute  sich  insbesondere  jedes  Wort  
in  seinem  Lexikon  an,  um  die  Bedeutung  eines  Satzes  zu  verstehen.

====================
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[Seite82]

----------

TOWERLESERUNDCOLPORTEURS.
----------

[R1504:Seite82]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

LIEBE  FREUNDE  UNSERES  ERLÖSER,  RETTER

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

UNDPRÄSENTIERT:--

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Ich  habe  Tage  damit  verbracht  (selbst  seit  es  kostenlose  Traktate  gab),  ohne  ein  einziges  aus  

meiner  starken  Liste  von  Traktaten  herauszugeben;  aber  diese  Tage  sind  so  gut  wie  vorbei,  ich  

hoffe  und  bete. ,  Treffen,  Besuche,  die  Leinwand  von  DAWNS,  Korrespondenz  usw.  –  aber  andere  

könnten  mit  Fug  und  Recht  sagen,  diese  Treffen  usw.  Es  waren  aber  nur  zusätzliche  Möglichkeiten  

oder  eine  Auftragsarbeit.  Aber  Ausreden  sind  müßig,  und  ich  versuche,  Ausreden  für  das  Bleiben  

zu  Hause  oder  das  frühe  Zurückkehren  von  der  Leinwand  aufzuzählen.  Da  kein  Kolporteur  jedem,  

den  er  trifft,  DAWN  verkauft  und  mehr  verkaufen  könnte,  indem  er  mehr  Orte  ausprobiert,  sollten  

wir  alle  versuchen,  mehr  Dawn  zu  verkaufen,  wenn  nicht  jeden  Tag  mehrere,  und  so  hält  jeder  

jeden  Tag  sechzehn  weitere  Predigten:  Aber  Die  Traktatverteilung  ist  keine  harte  Arbeit  wie  DAWN

----------

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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Verkaufen,  und  welche  gute  Entschuldigung  kann  irgendjemand  von  uns  anbieten,  wenn  wir  es  versäumen,  unsere  guten  Traktate  in  

Umlauf  zu  bringen?

Jeder  Mensch  hat  seinen  Tag  von  zwölf  Stunden  zum  „Gehen“  und  nicht  mehr;  und  wenn  er  

versucht,  nachts  durch  zusätzliche  Anstrengung  den  Verlust  seiner  kostbaren  zwölf  Stunden  des  

Tages  auszugleichen,  findet  er  Menschen  unbereit  –  entweder  schlafend  oder  sich  darauf  

vorbereitend.  Für  eine  biblische  Verwendung  des  Begriffs  „Gehen“  siehe  Johannes  7:1  und  6:66,  

auch  Psalm  14:2  und  119:3.  Offensichtlich  wollte  Jesus  die  Notwendigkeit  lehren,  unsere  

gegenwärtigen  Gelegenheiten  zum  Dienst  unerschütterlich,  kontinuierlich  und  effektiv  zu  nutzen.  

Wer  bei  Tag  geht,  hat  Licht,  und  wer  bei  Nacht  geht  (in  jeder  Nacht  des  Textes),  hat  kein  Licht  und  
stolpert.

====================

Ein  weiterer  Anreiz,  Dienst  zu  leisten,  ist  die  kurze  Zeit  dafür  –  „die  Nacht  kommt,  da  niemand  

arbeiten  kann.“  Es  ist  offensichtlich,  dass  ein  Teil  der  vierzig  Jahre  der  „Ernte“  des  Evangeliums  

eine  „Nacht“  ohne  Gelegenheit  zur  Arbeit  sein  wird  Jesus  sagt  in  Bezug  auf  die  gegenwärtige  

Gelegenheit:  „Hat  der  Tag  nicht  mehr  als  zwölf  Stunden?“  [Vielleicht  ist  das  nicht  einfach  so  dass  

der  40-Jahre-Tag  praktisch  in  der  Mitte  geteilt  sein  wird?  Und  dass  daher  ab  1895  zu  erwarten  ist,  

dass  sich  die  Dunkelheit  immer  mehr  ansammelt?  –  HERAUSGEBER.]Kann  sich  jemand  

entschuldigen,  da  jeder  Einzelne  die  gleiche  Stundenzahl  hat,  weil  er  sich  seine  geweihte  Zeit  

aneignet?

Ein  Wort  an  die  Weisen  genügt;  aber  während  der  Geist,  der  das  Fleisch  will,  schwach  ist,  füge  

ich  einige  Anreize  hinzu,  um  sich  in  diesen  Diensten  für  Christus  zu  engagieren  oder  sich  noch  

stärker  zu  engagieren.  Beginnen  Sie  damit,  für  die  Morgenröte  zu  werben,  lesen  Sie  ein  bewegendes  

Kapitel  in  der  Bibel  oder  in  der  Tausendjährigen  Morgenröte  oder  einige  der  Hymnen  der  Morgenröte,  

die  unsere  herrlichen  Hoffnungen  sowohl  für  die  Kirche  als  auch  für  die  Welt  beschreiben.  Wenn  Sie  

Angst  haben,  Traktate  zu  geben,  Lies  das  oben  Gesagte  oder  lies  die  Traktate  selbst  noch  einmal,  

und  wenn  du  selbstlos  und  liebevoll  bist  wie  das  Evangelium,  wirst  du  Freude  daran  haben,  den  

Wahrheitshungrigen  etwas  zu  geben.

In  Liebe,  Gemeinschaft  und  Dienst,  
JBAdamson.

[Traktat  Nr.  14  kann  man  besonders  gerne  in  den  Häusern  hinterlassen,  in  denen  man  keine  

Bestellung  für  DAWN  aufgegeben  hat.  Manche  lassen  sie  mit  den  Worten  zurück:  „Lesen  Sie  dieses  

kleine  Traktat,  und  vielleicht  möchten  Sie  am  nächsten  Tag  eines  meiner  Bücher,  wenn  Sie  sehen,  

wie  ich  Kopien  an  Ihre  Nachbarn  liefere.  Und  oft  achten  sie  auf  den  Kauf.“  –  HERAUSGEBER.]
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----------

Wie  herrlich  es  auch  war,  die  Tage  und  Stunden  zu  zählen,  bis  er  und  die  Juden  schließlich  

„die  Stunde  gekommen“  waren  und  sich  mit  seinen  Jüngern  zusammensetzten,  um  den  Tod  des  

typischen  Paschalamb  zu  feiern  und  über  die  Befreiung  der  Erstgeborenen  Israels  aus  der  

großen  Zerstörung  nachzudenken,  die  über  Ägypten  kam,  und  über  die  anschließende  Befreiung,  

die  durch  diese  Erstgeborenen  für  das  gesamte  typische  Israel  Gottes  vollbracht  wurde .

Wie  gesegnet  ist  der  Gedanke ,  dass  wir  an  ihn  denken  und  ihn  unser  nennen  wollen  –  er  ist  

so  groß  –  „weit  über  Engeln  und  jedem  Titel,  der  genannt  wird;  neben  dem  Vater  selbst;  –  und  

wir  sind  so  unbedeutend,  so  unvollkommen,  so  einer  solchen  Freundschaft  unwürdig.“  um  sein  

zerbrochenes  Fleisch  zu  symbolisieren,  und  den  Wein,  um  sein  vergossenes  Blut  zu  symbolisieren  

–  der  eine  soll  die  Menschenrechte  und  Privilegien  repräsentieren,  die  für  alle  Länder  erworben  
wurden  und  an  denen  alle  teilhaben  können,  der  andere  soll  das  Leben  darstellen,  das  er  gab  

und  das  ewiges  Leben  für  alle  sicherte,  die  es  annehmen  wollen.

THEMEMORIALSUPPER.
BAND  XIV.  15.  MÄRZ  1893.  NR.  6.

„Süße  Momente,  reich  an  Segen,  die  ich  vor  

dem  Kreuz  verbringe:  Leben,  Freude  

und  Frieden,  die  ich  aus  meinem  Bestand  

besitze,  treuester  Freund.“

[R1504:Seite83]

„Christus,  unser  Passahlamm,  wurde  für  uns  geopfert,  darum  lasst  uns  das  Fest  feiern.“  Denn  so  

wie  wir  das  getan  haben,  werden  wir  den  Tod  des  Herrn  stundenlang  zeigen,  bis  er  wiederkommt  

–  bis  sein  Königreich  gekommen  ist  und  es  uns  gestattet  wird,  mit  ihm  den  neuen  Wein  (das  neue  

Leben  und  die  neue  Freude)  im  Königreich  zu  trinken.  –  Matthäus.  26:29;  1Kor.5:7,8;  11:26.

Wie  heilig  die  Erinnerungen  sind,  die  sich  rund  um  den  Todestag  unseres  Herrn  sammeln.  

Es  erinnert  an  die  Liebe  des  Vaters,  die  im  gesamten  Heilsplan  zum  Ausdruck  kam ,  deren  

Mittelpunkt  die  Gabe  seines  Sohnes  an  unseren  Erlöser  war.  Es  erinnert  uns  besonders  an  

denjenigen,  der  sich  selbst  ein  Lösegeld  –  einen  entsprechenden  Preis  –  für  alle  gab  Dankbar,  

mit  überströmenden  Herzen  und  tränenüberströmten  Augen  flüstern  wir :  „Mein  Erlöser!“  Mein  

Erlöser!  Mein  Herr  und  Meister!  „Er  hat  mich  geliebt  und  sich  selbst  für  mich  hingegeben.“  Ah  ja!--

Wie  kostbar  war  es,  über  das  Bild  hinauszuschauen,  an  das  gedacht  wurde,  und  den  Meister  

zu  beherzigen,  als  sie  neue  Embleme  annahm  und  sagte:  „Dieses  [Feier  des  Passahs]  geschieht  

[von  nun  an]  zum  Gedenken  an  mich.“  Ach  ja!  Im  Gekreuzigten  können  wir  jetzt  „Das  Lamm  

Gottes  sehen,  das  die  Sünden  der  Welt  hinwegnimmt.“
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Aber  wir  sind  nicht  nur  privilegiert,  die  Gunst  des  Opfers  unseres  Herrn  zu  genießen  

(indem  wir  an  dessen  Verdienst  und  den  daraus  resultierenden  Vorteilen  teilhaben,  nämlich  an  

der  Rechtfertigung,  an  den  Rechten  und  Privilegien  zur  Wiedergutmachung  als  erlöste  

Menschen),  sondern  darüber  hinaus:  Wir  sind  eingeladen ,  mit  unserem  Meister  am  Opfer  und  

an  seiner  herrlichen  Belohnung  teilzuhaben  Schließe  dich  seinem  Werk  an,  die  Welt  zu  

segnen,  lass  ihn  auch  mit  mir  zerbrechen,  und  lass  ihn  sich  mir  anschließen,  indem  er  den  

Kelch  der  Selbstverleugnung  trinkt,  bis  zum  Tod.  Zu  allen  solchen  sagt  er:  „Trinkt  ihr  alle.“

Dies  werden  einige  der  Gedanken  sein,  die  die  Zahl  der  Menschen  des  Herrn  auf  der  

ganzen  Welt  dazu  zwingen  werden,  sich  am  nächsten  Abend  des  30.  März  nach  sechs  Uhr  in  

kleinen  Gruppen  und  manchmal  ganz  allein  mit  Jesus  zu  treffen,  um  [R1505:  Seite  84]  an  

seinem  Jahrestag  zu  feiern,  dem  bemerkenswertesten  Ereignis  in  der  Geschichte  des  

Universums  Gottes.

Oh!  was  für  ein  Gedanke:  Wenn  wir  dem  gegenwärtigen  Privileg  treu  sind,  seinen  Kelch  

zu  trinken  und  mit  unserem  Herrn  und  seinem  Körper  gebrochen  zu  sein,  werden  wir  bald  mit  
ihm  die  „Kirche  der  Erstgeborenen  sein,  deren  Namen  im  Himmel  geschrieben  stehen“  und  als  

solche  das  königliche  Priestertum  bilden,  das  unter  unserem  großen  Hohepriester  alle  jene  

Sklaven  der  Sünde,  deren  Stöhnen,  aus  der  ägyptischen  Knechtschaft  und  Sklaverei  in  die  

Sünde  führen  wird  Gebete  und  Gebete  zur  Erlösung  sind  in  die  Ohren  des  Herrn  von  Sabaoth  
gelangt.

Gerne,  lieber  Herr,  nehmen  wir  (entsprechend  unseren  [R1504:Seite  84]  Bedürfnissen)  

die  Verdienste  der  reinen  menschlichen  Natur  an,  die  für  uns  geopfert  wurden  –  für  unsere  

Rechtfertigung.  Gerne  nehmen  wir  auch  an  dem  Kelch  des  Leidens  mit  dir  teil  und  erkennen,  

dass  es  das  privilegierte  Privileg  ist,  mit  dir  zu  leiden,  damit  wir  zu  gegebener  Zeit  auch  mit  dir  

herrschen  können  –  tot  mit  dir  sein,  das  in  der  ewigen  Zukunft  wir  mögen  mit  dir  leben  und  wie  

du  sein  und  deine  Liebe  und  deine  Herrlichkeit  als  deine  Braut  teilen.  Oh!  dass  wir  treu  sein  

mögen,  nicht  nur  in  der  Ausübung  des  Symbols,  sondern  auch  in  Bezug  auf  die  Wirklichkeit.  

Wir  beherzigen  dein  Wort  und  sagen:  „Ja,  du  wirst  aus  meinem  Kelch  trinken  und  dich  mit  

meiner  Taufe  taufen  lassen.“

Iss  und  trink,  Geliebter,  sagt  der  König  zu  seiner  Gemahlin.  (Sol.  Lied  5:1.)  Lasst  uns  

ehrfürchtig,  hingebungsvoll,  nachdenklich,  gebetsvoll,  vielleicht  unter  Tränen  gebrauchen  und  

trinken,  während  wir  alle  an  die  Liebe  und  das  Opfer  des  Erlösers  denken  und  uns  erneut  

verpflichten,  mit  ihm  tot  zu  sein.  Treffen  wir  uns  mit  allen,  die  ihn  als  ihr  Lösegeld  anerkennen  

und  dies  gerne  zu  seinem  Gedenken  tun  –  oder  es  allein  tun.

Lassen  Sie  Ihr  Herz  so  von  der  Realität  erfüllt  sein,  dass  Formen  und  Zeremonien  im  

Allgemeinen  vergessen  werden,  es  sei  denn,  sie  sind  für  Anstand  und  Ordnung  erforderlich.  

Bereiten  Sie  vorher  eine  Art  „Frucht  des  Weinstocks“  vor.  Unsere  Vorliebe  gilt  für  gedünstete  Rosinen
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Saft  oder  ungesäuerter  Traubensaft  und  entweder  jüdische  ungesäuerte  Brote  oder  
einfache  Wasserkekse,  die  in  ihrer  Substanz  ungefähr  dieselben  sind  –  Mehl,  Wasser  und  

Salz,  ohne  Sauerteig.  Sauerteig  ist  ein  Symbol  der  Sünde  oder  Verderbnis,  und  Hefebrot  
ist  kein  geeignetes  Symbol  unseres  Herrn,  des  Unbefleckten  und  Getrennten  von  den  Sündern.

Die  Kirche  Allegheny  wird  sich  zur  oben  genannten  Stunde  in  der  „Bible  House“-
Kapelle  in  der  Arch  Street  treffen.  Alle,  die  auf  das  stellvertretende  Opfer  auf  Golgatha  
vertrauen  und  sich  vollständig  dem  Dienst  des  Erlösers  geweiht  haben  und  es  ihnen  
ermöglichen  können,  mit  uns  zusammenzukommen,  sind  herzlich  willkommen  irtaufe;  und  
eine  Gelegenheit  wird  um  3  Uhr  am  Nachmittag  vor  dem  Gedenkabendmahl  geboten.  
Zum  Thema  Taufe  siehe  Ihren  TOWER  für  Mai  1988,  von  der  Ausgabe  haben  wir  keine  
mehr.  Weitere  Einzelheiten  zum  Gedenkabendmahl  finden  Sie  im  März  1991  TOWER.
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Wir  haben  wiederholt  auf  die  Tendenz  des  christlichen  Volkes  zur  Vereinigung  hingewiesen  und  

auch  gezeigt,  dass  eine  solche  Vereinigung  in  der  Heiligen  Schrift  vorhergesagt  wird,  dass  ihre  

Ergebnisse  aber,  obwohl  sie  gut  sein  sollen,  in  Wirklichkeit  schlecht  sein  werden ;  Der  folgende  

Ausschnitt  aus  der  Pittsburg  Times  vom  22.  Februar  zeigt,  dass  weltliche  Menschen  erkennen,  dass  

die  verschiedenen  Konfessionen,  obwohl  sie  laut  nach  Vereinigung  schreien,  im  Herzen  oder  im  

Kopf  weit  davon  entfernt  sind,  vereint  zu  sein.

„Ein  angesehener  Bischof  der  Episcopal  Church  schreibt,  dass  es  zwei  Theorien  über  das  Amt  

gibt,  ein  persönliches  und  ein  offizielles,  dass  diese  Konfession  [R1504:  Seite  85]  letzteres  

anbelangt,  und  schreibt  ihren  Mitgliedern  als  das  einzige  ausschließliche  Amt  vor,  das  sie  annehmen  

oder  als  Gesetzesbrecher  disziplinieren  müssen  Viertel.

„Wir  haben  den  größten  Teil  der  letzten  Nummer  der  Church  Union  mit  Sorgfalt  gelesen  und  

selten  etwas  Traurigeres.  Das  Ziel  dieses  Aufsatzes  ist  es,  Gläubige  und  Gemeinden  überall  auf  der  

Welt  dazu  zu  bewegen,  „der  Welt  ihre  wesentliche  Einheit  im  Glauben  und  im  Geist  zu  beweisen“,  

und  fast  jeder  Artikel  beweist,  dass  das  Ziel  unerreichbar  ist.

----------
CHRISTUNIONVS.EINHEIT.

----------

[R1504:Seite84]

„Ein  vierter  Autor  fragt:  „Warum  kommen  wir  nicht  in  liebevoller  Gemeinschaft  der  
Anbetung  und  Arbeit  auf  der  Grundlage  der  christlichen  Religion  zusammen,  wie  sie  von  
Jesus  und  seinen  Auserwählten  im  Neuen  Testament  vorgeschlagen  wurde?“  Daraufhin  
bemerkt  der  fünfte  Autor,  dass  sich  alle  Kirchen,  griechische,  römische,  protestantisch-

orthodoxe  und  protestantische  Heterodoxe,  vereinen  können  sollten,  da  sie  alle  
„beanspruchen,  einen  primitiven  Glauben  zu  haben  und  die  primitiven  Verordnungen  zu  

praktizieren“.  „Ob  er  Anti  oder  nicht,  offenbarte  die  Absurdität  des  Versuchs,  darin  eine  Grundlage  der  Vereinigung  zu  finden.“

Im  Kampf  um  das  Unerreichbare.

„Ein  anderer  Autor  nennt  als  Voraussetzungen  für  die  Einheit  den  Glauben  an  die  Bibel  als  

alleinigen  Leitfaden  für  das  spirituelle  Leben,  den  Glauben  an  die  Göttlichkeit  Jesu  und  die  Taufe;  

aber  ein  dritter  Autor  spottet  über  die  Glaubensbekenntnisse,  wie  sie  existieren,  und  sagt:  ‚Lasst  

uns  mehr  nachdenken  als  über  die  höhere  Kritik,  die  Evolution,  den  Zwischenzustand,  die  Dauer  

der  Strafe  und  dergleichen,  aber  wann  immer  sich  jemand  erhebt,  um  seine  Meinung  durchzusetzen  

In  Bezug  auf  solche  Themen  der  Bruderschaft  lasst  uns  ihm  bis  aufs  Äußerste  widerstehen.  Letztere  

erlaubt  die  Diskussion  und  den  Umsturz  dessen,  was  die  ersteren  darlegen,  endgültige  Wahrheiten,  

ohne  deren  Annahme  es  zu  einer  Vereinigung  kommen  kann.
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Siehe,  der  Hügel  von  Bethlehem  vor  Meißen,  mit  

den  Bergen  ringsum  und  den  Tälern  dazwischen,  da  ruhten  

die  Hirten  Judas  und  daselbst

Mit  dem  Auge  des  Geistes  schaue  ich  auf  dein  

Ufer,  wo  zuvor  Pilger  und  Propheten  weilten;  Mit  dem  

Gleiten  eines  Geistes  durchquere  ich  den  Boden,  

der  durch  die  Schritte  der  Engel  Gottes  erleuchtet  wurde.

ist  in  seiner  Natur  die  Ursache  der  Uneinigkeit,  und  die  nie  einschneidender  war  als  jetzt.

Blaues  Meer  auf  den  Hügeln!  In  meinem  Geist  

höre  ich  deine  Wasser,  Gennesaret,  Glockenspiel;  

Wo  die  Demütigen  und  Gerechten  sich  mit  dem  Volk  

niedersetzten  und  der  Staub  auf  seine  Sandalen  geworfen  wurde.

----------

Jenseits  liegen  die  grünen  Berge  Bethulias  und  
die  trostlosen  Hügel  des  wilden  Gadaren;  Und  ich  

halte  auf  den  Ziegenfelsen  von  Tabor  inne,  um  den  

Glanz  deiner  Wasser  zu  sehen,  dunkles  Galiläa!

Horch!  erklingt  im  Tal,  wo,  geschwollen  und  stark,

[R1508:Seite85]
PALÄSTINA.

Thyriver,  OKishon,  fegt  mit;  Wo  die  Kanaaniter  
vergeblich  mit  Jehova  stritten,  und  dein  Bach  verfinsterte  

sich  vom  Blut  der  Erschlagenen.

----------

Dort,  von  seinem  Berg  herab,  kam  der  strenge  Sebulon,  und  

Napthalis  Stütze  mit  brennenden  Augäpfeln,  und  die  

Streitwagen  Jabins  rollten  harmlos  dahin,  denn  die  

Stärke  des  Herrn  war  Abinoams  Sohn!

„Ein  gutes  Land,  groß,  ein  Land  voller  Milch  und

Dort  schliefen  die  stillen  Felsen  und  die  Höhlen,  die  das  Lied  

erklangen,  das  die  schönen  Propheten  sangen,  als  die  

Fürsten  von  Issachar  an  ihrer  Seite  standen  und  dem  

Heer  in  seinem  Triumph  jubelten.

Gesegnetes  LandJudäa!  Dreimal  geheiligt  vom  

Gesang,  Wo  die  heiligsten  Erinnerungen  wie  Pilger  strömen:  

Im  Schatten  deiner  Palmen,  am  Ufer  deines  Meeres,  Auf  

den  Hügeln  deiner  Schönheit,  ist  mein  Herz  mit  dir.

Schatz.“  –  Exodus  3:8.

154

Machine Translated by Google



Und  Bethanys  wunderschöne  Palmen  warfen  noch  am  

Mittag  ihre  Schatten  auf  die  Ruinen  unten;  Aber  wo  

sind  die  Schwestern,  die  herbeieilten,  um  den  demütigen  

Erlöser  zu  begrüßen  und  sich  ihm  zu  Füßen  zu  setzen?

Diese  Hügel,  über  die  er  sich  in  seinem  Kummer  mühte,  sind  

die  gleichen  –  die  Quellen,  wo  er  am  Wegesrand  stand,  fließen  

noch  immer,  und  die  gleichen  Luft  weht,  die  auf  seiner  Stirn  atmete.

Und  auf  ihren  Hügeln  thront  Jerusalem,  aber  mit  Staub  

auf  ihrer  Stirn  und  Ketten  an  ihren  Füßen;  Denn  die  Krone  ihres  

Stolzes  auf  den  Spötter  ist  gegangen,  und  die  heilige  Sie  strahlt  

in  seine  Dunkelheit,  wo  sie  leuchtet.

[R1508:Seite86]

Doch,  geliebt  vom  Vater,  dein  Geist  ist  nahe  bei  

den  Sanftmütigen  und  den  Demütigen  und  Buße  dort;  

Und  die  Stimme  deiner  Liebe  ist  auch  jetzt  noch  dieselbe,  

wie  am  Grabe  Bethaniens  oder  auf  Olivets  Stirn.

Da  war  mein  Geist,  aber  vom  Äußeren  abgewandt  und  trübe,  Er  

konnte  auch  jetzt  noch  auf  die  Gegenwart  Ihm  blicken.

Aber  woher  kommt  dieser  Traum  von  der  irdischen  

Wohnstätte  der  Menschheit,  gekleidet  in  den  Glanz  Gottes?

Es  stand,  wohin  die  Zwölf  auf  ihrem  Weg  gingen;  Ich  stehe  

da,  wo  sie  standen,  bei  den  Auserwählten  Gottes,  wo  sein  

Segen  erklang  und  seine  Lehren  gelehrt  wurden,  wo  die  Blinden  

wiederhergestellt  und  die  Heilung  gewirkt  wurde.

Nicht  in  Wolken  und  Schrecken,  sondern  sanftmütig,  als  er  

in  Liebe  und  Sanftmut  unter  den  Menschen  zog;  Und  die  

Stimme,  die  den  Wellen  dieses  Meeres  Frieden  atmete,  würde  in  

der  Hülle  

meines  Geistes  flüstern!

Oh,  hierher  kam  der  traurige  Wanderer  mit  seiner  Herde  –

Das  Lied  der  Engel  erklang  süß  in  der  Luft.

Und  was  wäre,  wenn  meine  Füße  nicht  dorthin  treten  würden,  

wo  er  stand,  Normy  Jahre  die  Flut  der  Flut  Galiläas  

niederschütteten,  Normy  Augen  das  Kreuz  sehen  würden,  das  er  ihm  

vorwarf,  um  es  zu  tragen,  Normy  Knie  drücken  Gethsemanes  Gebetsgarten.

Oh,  das  Äußere  ist  gegangen!  –  aber  voller  Herrlichkeit  und  Macht  

überlebt  der  Geist  die  Dinge  eine  Stunde  lang;
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Unverändert,  unvergänglich,  seine  
Pfingstflamme  brennt  auf  dem  geheimen  Altar  des  Herzens.

--J.  G.  Whittier.
====================
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[R1505:Seite86]

„Ich  bete  für  die ...  die  du  mir  gegeben  hast;  denn  sie  sind  dein;  und  du  hast  sie  
mir  gegeben;  und  ich  verherrliche  sie  in  ihnen.“  –  Johannes  17:9,10.

Aber  lasst  uns  diese  beispielhafte  Einheit  genauer  studieren,  damit  wir  in  die  Lage  
versetzt  werden,  tiefer  in  sie  einzutreten.  Erstens  haben  wir  bemerkt,  dass  die  einzige  
Absicht,  die  sowohl  dem  Vater  als  auch  dem  Sohn  gemeinsam  ist,  die  Absicht  des  
Vaters  ist,  die  nach  und  nach  dem  Sohn  zu  gegebener  Zeit  und  Ordnung  offenbart  
wurde,  der  auch  durch  die  Adoption  wurde.  Da  Jesus  selbst  sagte:  „Von  diesem  Tag  
und  dieser  Stunde  weiß  niemand,  nicht  die  Engel,  die  im  Himmel  sind,  auch  nicht.“  
Sohn,  sondern  „nur  der  Vater“  ( Markus  13,32),  es  ist  offensichtlich,  dass  die  
Offenbarung  dieser  Pflanze  an  ihn  schrittweise  erfolgte  und  dass  er  zum  Wissen  über  
seine  verschiedenen  Eigenschaften  geführt  wurde,  als  sie  durch  seine  Werkzeuge  
ausgeführt  werden  sollten.  Während  er  also  freudig  den  großen  Plan  der  Schöpfung  
ausarbeitete  (Johannes  1,3;  Spr.  8,22-31),  wusste  er  wahrscheinlich  nichts  von  
Gottes  Absicht  für  die  spätere  Zulassung  des  Bösen  und  der  Notwendigkeit  für  das  
große  Werk  der  Erlösung.  Bevor  er  zu  dieser  Prüfung  des  Glaubens  an  Gott  kam,  
waren  sein  Vertrauen  in  seine  allmächtige  Macht,  Weisheit  und  Liebe  durch  die  
Erfahrungen  der  Vergangenheit  fest  etabliert  worden .Forcenturieshehad

----------
THEONENESSOFTHEDIVINEFAMILY.

Es  gibt  rührende  Wege  in  diesem  Spray  unseres  Herrn  für  seine  Jünger,  die  er  
gerade  hinterlassen  wollte,  die  uns  seinem  liebevollen  Herzen  sehr  nahe  ziehen;  
besonders  wenn  sie  sagen:  „Bete  nicht  nur  für  diese  allein,  sondern  auch  für  die,  die  
durch  ihr  Wort  an  mich  glauben  werden;  Und  die  Herrlichkeit,  die  du  mir  gegeben  
hast,  habe  ich  ihnen  gegeben,  damit  sie  eins  seien  und  eins  schwören  –  ich  in  ihnen  
und  du  in  mir,  damit  sie  vollkommen  würden  in  einem,  und  damit  die  Welt  erkenne,  
dass  du  mich  gesandt  hast  und  sie  geliebt  hast,  wie  du  mich  geliebt  hast.“  –  Verse  
20-23.

Wenn  wir  diesen  schönen  Ausdruck  der  Gefühle  des  Herrn  in  Bezug  auf  die  
Kirche  betrachten,  erhaschen  wir  einen  Blick  auf  die  Herrlichkeit  der  gesegneten  
Einheit  der  göttlichen  Familie.  Es  ist  eine  Einheit  der  Absicht,  eine  Einheit  des  
Vertrauens,  eine  Einheit  des  Mitgefühls,  eine  Einheit  der  Liebe,  eine  Einheit  der  Ehre  
und  eine  Einheit  des  gegenseitigen  Besitzes.  Diese  Einheit  beschrieb  unser  Herr  als  
bereits  zwischen  ihm  und  dem  Vater  existierend  Aber  soweit  es  seinen  Jüngern  ging,  
war  und  ist  es  nur  eine  Perspektive;  und  seine  volle  Verwirklichung  ist  das  Hauptziel,  
nach  dem  wir  streben  sollen.
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Er  sah  seine  mächtigen  Werke,  markierte  seine  wundersame  Weisheit  und  
erlebte  lauernde  Liebe.  Konnte  er  dann  an  ihm  zweifeln,  wenn  ein  anderer  
Aspekt  seines  Plans  das  große  Werk  der  Erlösung  und  Wiedergutmachung  
manifestierte  und  ihm  das  Privileg  gab,  dieses  Werk  zu  unternehmen,  auch  
aus  Freude,  die  der  Vater  ihm  bereitete?  Der  schmerzliche  Weg  der  
Demütigung  und  des  Leidens,  sein  Glaube  an  den  Vater,  der  auf  seinem  
früheren  experimentellen  Wissen  basierte,  hielt  ihn  aufrecht,  wie  geschrieben  
steht:  „Durch  sein  Wissen  wird  mein  gerechter  Diener  viele  rechtfertigen.“  
–  Jes.  53:11.

Das  Lied  rühmt  den  Plan  des  Vaters  und  sagt:  „Ich  habe  Freude  daran,  deinen  Willen  zu  tun,  mein  

Gott.“  Er  hatte  Freude  daran,  weil  er  darin  die  würdigen  Merkmale  des  herrlichen  Charakters  

seines  Vaters  entdeckte;  und  obwohl  sein  Glaube  möglicherweise  vorübergehend  durch  die  

Erlaubnis  des  Bösen  auf  die  Probe  gestellt  worden  war,  erlaubte  ihm  sein  Wissen  über  Gottes  

Charakter  und  seine  Ressourcen  und  über  die  Tiefe  seiner  Weisheit  keinen  Zweifel,  sondern  hielt  

ihn  immer  noch  in  liebevoller  Treue  stiniere  seine  unendliche  Güte  und  Gnade  und  sei  daher  

bereit,  den  Maßnahmen,  die  für  den  endgültigen  Triumph  der  Gerechtigkeit  und  Wahrheit  
vorgeschlagen  werden,  nachzugeben.

Darüber  hinaus  bemerken  wir  eine  Einheit  der  Sympathie  zwischen  dem  Vater  und  dem  Sohn.

Als  nächstes  bemerkten  wir  zwischen  dem  Vater  und  dem  Sohn  eine  wunderschöne  

Einheit  des  Vertrauens.  Der  Sohn  vertraute  dem  Sohn  voll  und  ganz  –  zunächst,  weil  es  
einfach  und  natürlich  war.  Geschaffen  in  Gottes  Gleichnis,  war  das  Vertrauen  in  das  
Wesen,  das  ihn  ins  Leben  gerufen  hat,  spontan,  und  die  Erfahrung  diente  nur  dazu,  es  zu  
entwickeln  und  zu  etablieren.  Und  der  Vater  vertraute  dem  Sohn  voll  und  ganz  –  zuerst,  
weil  er  hier  die  ihm  innewohnenden  Prinzipien  erkannte  der  Gerechtigkeit  und  
Wahrhaftigkeit  und  der  kindlichen  Loyalität,  die  er  ihm  selbst  gegeben  hatte  [R1505:  Seite  
87] ;  und  je  mehr  sich  die  Zeit  und  die  Erfahrung  entwickelten  und  je  fester  sein  Sohn  in  
der  Gerechtigkeit  gefestigt  wurde,  desto  fester  wurde  sein  Vertrauen  in  ihn  gefestigt.  Und  
das  Vertrauen  des  Vaters  in  die  spätere  Treue  seines  geliebten  Sohnes  war  so  stark,  dass  
er  nicht  zögerte,  die  Ergebnisse  seiner  Treue  zu  verkünden  Es  dauerte  Tausende  von  
Jahren,  bis  er  überhaupt  mit  dem  Werk  der  Erlösung  begann.  Er  erklärte  sogar  alle  
Besonderheiten  seines  Werkes,  durch  den  Mund  seiner  heiligen  Propheten  in  
verschiedenen  Abständen  viertausend  Jahre  lang,  bevor  er  mit  dem  Werk  begann.  Und  
dennoch  erklärt  er,  dass  das  Werk  zu  gegebener  Zeit  herrlich  vollendet  werden  soll.  Wie  
wunderbar  und  wie  schön  ist  dieses  gegenseitige  Vertrauen!

Und  die  Erschöpfung  war  in  ähnlich  Athewasforsaken;  wenn ,  in  the
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Markieren  Sie  nun  die  Einheit  der  Liebe,  die  sich  manifestiert  hat.  In  jeder  Tat,  die  wir  

bereits  notiert  haben,  haben  wir  sie  zum  Ausdruck  gebracht.  Es  war  die  gegenseitige  Liebe,  die  

sich  freute,  gegenseitiges  Vertrauen  zu  manifestieren  und  auszudrücken,  die  sich  der  gleichen  

liebevollen  und  wohlwollenden  Absichten  rühmte,  die  völlig  mit  den  Gedanken  und  Gefühlen  

des  anderen  mitfühlte  und  die  sich  an  der  engen  und  gesegneten  Beziehung  zwischen  Vater  

und  Sohn  erfreute.  Der  Vater  behandelte  den  Sohn  nicht  als  Diener  und  verbarg  ihn  nicht  

Absichten  von  ihm,  aber  er  freute  sich,  ihn  insofern  in  sein  Vertrauen  zu  nehmen,  als  ihm  
Weisheit  und  Klugheit  geboten  waren  –  das  heißt,  als  ihm  die  Wahrheit  zu  gegebener  Zeit  zuteil  

wurde.  Und  wiederum  diente  der  Sohn  dem  Vater  nicht  als  Mietling,  sondern  als  Sohn  mit  

einem  gemeinsamen  Interesse  todothywill.

Und  der  Apostel  sagt:  „Gott  hat  den  Sohn  zum  „Erben  der  Dinge“  ernannt  und  „diese  eigene  

rechte  Hand  in  die  himmlischen  Örter  gesetzt,  weit  über  alles  Fürstentum  und  Macht  und  Macht  

und  Herrschaft  und  jeden  Namen,  der  genannt  wird,  nicht  nur  in  dieser  Welt,  sondern  auch  in  

dem,  was  kommen  wird.“  –  Hebr.  1:1,2;  Eph.  1:20,21.

Und  schließlich  bemerken  wir  eine  Einheit  der  Ehre.  In  Ehre  gilt  es,  den  anderen  zu  ehren.  

Der  Vater  sagt:  „Alle  Menschen  ehren  den  Sohn,  so  wie  sie  den  Vater  ehren.“

Im  Werk  der  Schöpfung  hat  er  ihn  für  große  Bedeutung  und  Herrlichkeit  eingesetzt  und  

gesagt:  „Ohne  ihn  wurde  nichts  gemacht,  was  gemacht  wurde.“  Im  Werk  der  Erlösung  und  

Wiederherstellung  hat  Gott  ihn  so  prominent  hervortreten  lassen,  dass  dieser  Name  das  Thema  

jeder  Zunge  ist,  fast  bis  zur  Verfinsterung  der  eigenen  Herrlichkeit  des  Vaters,  der  zwangsläufig  

größer  ist  als  der  Sohn  (1.  Kor.  15,27),  [R1505:  Seite  88]  Und  wem  die  Herrlichkeit  in  erster  

Linie  gehört,  wie  auch  der  Sohn  erklärt,  indem  er  sagt:  „Mein  Vater  ist  größer  als  ich“,  und  

wiederum:  „Ich  selbst  kann  nichts  tun.“ ...Der  Vater,  der  in  mir  wohnt,  tut  die  Werke.“  –  

Johannes  5:30;

(Johannes  5:23.)  Gott  hat  ihn  zum  Glanz  seiner  Herrlichkeit  und  zum  deutlichen  Bild  seiner  

Person  gemacht  und  ihn  zu  seiner  eigenen  Rechten  erhöht,  zum  höchsten  Machtsitz  in  seinem  

Königreich,  und  ihm  alle  Macht  im  Himmel  und  auf  der  Erde  gegeben.  –  Hebr.  1:2,3;  Matthäus  
28:18.

Wie  gesegnet  war  die  Gemeinschaft!  Es  war  eine  Gemeinschaft  der  Freude  und  des  

Leidens  –  der  Freude  in  der  gemeinsamen  Erwartung  der  künftigen  Herrlichkeit;  und  des  

Leidens  in  der  gegenseitigen  Teilnahme  an  den  vorbereitenden  Prüfungen,  um  dieses  Ende  zu  

sichern  hingebungsvolle  Eltern  können  es  sich  am  besten  vorstellen  und  schätzen.

Darüber  hinaus  wurde  die  Einzigartigkeit  unseres  Besitzes  von  unserem  Herrn  klar  zum  

Ausdruck  gebracht,  der  erklärte:  „Alles,  was  der  Vater  hat,  gehört  mir.“  (Johannes  16:15.)

Aus  Angst  in  seiner  Seele  schrie  er  bei  diesem  ungewöhnlichen  Erlebnis:  „Mein  Gott,  mein  

Gott,  warum  hast  du  mich  verlassen?“
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14:10.

Herrliche  Einheit!  Wer  könnte  eine  Verbesserung  ihrer  wunderbaren  Schönheit  und  

Vollständigkeit  vorschlagen?  Aber  das  Staunen  und  die  Freude  nehmen  zu,  wenn  wir  lernen,  

dass  es  auch  unser  Privileg  ist,  in  dieselbe  gesegnete  Einheit  mit  Gott  zu  kommen  Kostbare  

Versprechen  und  sehen  Sie,  dass  es  für  uns  die  gleiche  Einheit  mit  Gott  ist  –  der  Absicht,  

des  Vertrauens,  des  Mitgefühls,  der  Liebe,  der  Ehre  und  des  Besitzes.

103:13,14.)  Und  dann  übergibt  er  uns  einen  Teil  seiner  großen  Arbeit.  Er  gibt  uns  bestimmte  

Talente,  bestimmte  Teile  seiner  Güter  und  fordert  uns  auf,  sie  für  ihn  zu  investieren

(Johannes  17:1.)  Und  wenn  das  große  Werk  der  Erlösung  und  Wiedergutmachung  vollendet  

ist,  sehen  wir,  wie  er  das  Reich  Gott,  dem  Vater,  übergibt  und  sich  seiner  weiteren  Weisung  

unterwirft,  damit  Jehova  selbst  allgemein  als  alles  in  allem  anerkannt  wird.  (1  Kor.  15:24,28.)  
Und  wir,  wie  er,  können  sicherlich  darauf  vertrauen,  dass  diese  Absichten  für  die  folgenden  

Zeitalter,  aber  die  weiteren  Linien  seiner  Herrlichkeit  zum  Ausdruck  bringen  und  betonen  

werden  iouscharakter  –  seine  Gerechtigkeit,  seine  Weisheit,  seine  Liebe  und  seine  Macht.

Das  entsprechende  Streben  des  Sohnes,  den  Vater  zu  verherrlichen,  wird  am  deutlichsten  

in  dem  Moment  deutlich,  als  er  erkannte,  dass  die  schreckliche  Stunde  seines  Todeskampfes  

nahte,  und  er  ausrief:  „Jetzt  ist  meine  Seele  beunruhigt;  und  was  soll  ich  sagen?  (Johannes  
12:27,28.)  Und  wieder  hören  wir  ihn  sagen:  „Vater,  die  Stunde  kommt;  verherrliche  deinen  

Sohn,  damit  auch  dein  Sohn  dich  verherrliche.“

Derselbe  Plan  Gottes  wurde  uns  vorgelegt  und  von  uns  angenommen,  und  auch  wir  sind  

eingeladen,  Mitarbeiter  Gottes  bei  der  Umsetzung  zu  werden  (2.  Korinther  6,1);  Und  dabei  

zählten  wir  zusammen  mit  Christus  Jesus  das  Maß  der  Leiden  des  gesalbten  Leibes,  das  für  

die  Verwirklichung  dieses  Plans  notwendig  war.

Auch  unser  himmlischer  Vater  bringt  sein  Vertrauen  in  uns  zum  Ausdruck  –  in  die  Treue  

unseres  Herzens  ihm  gegenüber  und  in  die  Aufrichtigkeit  unserer  Weihe  an  ihn  –,  auch  wenn  

er  unsere  inhärenten  Schwächen  und  die  Unfähigkeit,  unsere  eigenen  Bestimmungen  

vollständig  auszuführen,  anerkennt.  Aber  ungeachtet  dessen  ist  das  Vertrauen  in  unsere  

Aufrichtigkeit  und  Integrität  des  Herzens  so  groß,  dass  er  uns  in  unserem  Glaubens-  und  

Weiheberuf  voll  und  ganz  annimmt  Als  Söhne  und  Erben  ergänzt  er  unsere  Schwächen  und  

Unzulänglichkeiten  mit  dem  völlig  ausreichenden  Verdienst  für  unseren  Erlöser,  auf  den  wir  

demütig  vertrauen.  Und  nicht  nur  so,  sondern  auch  seine  verehrten  und  geliebten  Söhne,  

offenbart  er  uns  seine  geheimen  Ratschläge,  die  andere  nicht  kennen  können  (Mt  13,11). )  
und  lädt  uns  ein,  uns  seinen  Kindern  anzuvertrauen  und  mit  ihm  frei  über  alles  zu  sprechen,  

was  uns  betrifft,  in  voller  Gewissheit  seines  liebevollen  Interesses  auch  an  unseren  kleinsten  Angelegenheiten.  (Psa.
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Nach  unserem  besten  Urteil  über  die  Rentabilität  der  Ergebnisse  diktiert  er  nicht  alle  Einzelheiten  

des  Managements  hinsichtlich  der  Anstellung  von  Dienern,  sondern  unterwirft  sich  lediglich  den  

allgemeinen  Grundsätzen,  die  uns  leiten  sollten.  So  gibt  er  uns  zum  Beispiel  einen  Plan  für  die  

anstehende  Arbeit  mit  solchen  allgemeinen  Anweisungen  wie:  „Wir  dürfen  unsere  Perlen  nicht  

vor  dem  Wein  abwerfen“,  „um  kluge  Schlangen  zu  sein  und  harmlos  wie  Tauben“  und  „Fleisch  

zu  geben“ .  DueSeason;  allen  Menschen  Gutes  zu  tun,  wenn  wir  Gelegenheit  dazu  haben,  vor  

allem  aber  dem  Haushalt  des  Glaubens;  und  die  Zeiten  und  Jahreszeiten  und  den  Charakter  

der  Arbeit  in  jedem  zu  beachten  –  Samen  säen  im  Frühling  und  Ernten  in  der  Erntezeit  usw.  

usw.  Mit  allgemeinen  Anweisungen  sendet  er  uns  also  aus  –  nicht  wie  Maschinen,  die  einen  

monotonen  Laufbanddienst  leisten,  sondern  als  intelligente  Wesen,  um  sowohl  unser  Gehirn  

als  auch  unsere  Hände  und  Füße  zu  nutzen  Deshalb  rät  er  uns,  zu  „lernen“ ,  um  uns  als  

anerkannte  Arbeiter  zu  erweisen  und  zu  überlegen  und  zu  denken,  und  nicht  „wie  das  Pferd  

oder  das  Maultier  zu  sein,  die  kein  Verständnis  haben.“  dessen  Maul  mit  Gebiss  und  Zaum  

gehalten  werden  muss.  (Psalm  32,9.)  Dann,  gemäß  unserer  neuseeländischen  Treue,  nicht  

nur  im  Gebrauch  unserer  Hände,  sondern  auch  unseres  Gehirns,  in  den  Dienst  des  Herrn  
wächst  sein  Vertrauen  in  uns  und  wir  werden  immer  mehr  von  seinen  Gütern  anvertraut  und  

erhalten  ein  entsprechendes  Gefühl  der  Zustimmung  unseres  himmlischen  Vaters  r  zum  Herzen  
des  Ewigen ,  und  die  freudige  Erkenntnis  der  Sohnschaft  und  des  gegenseitigen  Interesses,  

des  Vertrauens  und  des  Mitgefühls  erfüllt  unsere  Herzen.

Uns  wird  auch  die  gleiche  Liebe  unseres  himmlischen  Vaters  zugesichert,  die  er  gegenüber  

unserem  Herrn  Jesus  ausübt.  Die  Aussagen  scheinen  fast  verblüffend;  (Johannes  17:20-23.)  

Voll  Staunen  fragen  wir:  Wie  kann  das  sein?  Unser  Herr  Jesus  war  immer  in  vollkommener  

Harmonie  mit  dem  Vater,  einem  Sohn,  der  sein  Ebenbild  herrlich  widerspiegelte;  aber  das  war  

nicht  so  bei  uns:  Wir  waren  Sünder  und  hatten  nichts  in  uns,  was  der  Liebe  würdig  wäre  fähig,  

das  Herz  zu  lesen.  Und  ich  sehe  uns  mit  einem  vollkommenen  Herzen  –  einem  vollkommenen  

Zweck  und  einer  vollkommenen  Absicht  –  im  Streben,  die  Schwächen  und  Unfähigkeiten  

unseres  unvollkommenen  Fleisches  zu  überwinden,  und  mit  schmerzhaftem,  aber  dennoch  

entschlossenem  Willen  Im  Bemühen,  seinen  Willen  zu  tun,  und  im  demütigen  Vertrauen  auf  die  

Vorsorge,  die  er  für  unsere  Erlösung  vom  Sündenfall  getroffen  hat,  erkennt  Gott  in  uns  das  an,  

was  seiner  Liebe  würdig  ist.  Und  so  gibt  uns  unser  Herr  Jesus  deutlich  zu  verstehen,  dass  der  

Vater  uns  liebt,  auch  den  Sohn.

Und  nicht  nur  ist  diese  Gleichheit  der  Liebe  des  Vaters  zu  uns  wie  zu  Christus  Jesus  so  

verkündet,  sondern  sie  ist  auch  zum  Ausdruck  gekommen;  denn  wir  sind  berufen,  Miterben  zu  sein
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Während  dies  die  Einheit  zwischen  dem  himmlischen  Vater  und  allen  seinen  
gesalbten  Söhnen  ist,  ist  es  auch  gesegnet,  dieselbe  Einheit  zwischen  Christus  Jesus  
und  seinen  gesalbten  Brüdern  zu  markieren.  Der  Herr  Jesus  ergreift  die  Herrlichkeit  
nicht  selbstsüchtig  und  versucht,  sie  für  sich  zu  behalten,  sondern  er  betrachtet  mit  
Bewunderung  ihre  erworbene  Würdigkeit  und  sagt:  „Sie  sind  mein,  und  ich  bin  in  ihnen  
verherrlicht“  (Johannes  17,1).  0);  und  er  würde  sie  alle  mit  sich  verbunden  haben  in  
der  Liebe  des  Vaters.  Er  würde  sie  auch  bei  sich  haben,  indem  er  die  Herrlichkeit  
ansah  und  teilte,  die  der  Vater  ihm  von  Grundlegung  der  Welt  an  gegeben  hatte  –  die  
Herrlichkeit  seiner  mächtigen  schöpferischen  Werke,  mit  allen  anderen  Beweisen  der  
Liebe  seines  Vaters.  –  Johannes  17:22-24.

So  ist  die  ganze  göttliche  Familie  in  einem  Band  der  Liebe,  der  Gemeinschaft,  des  
Vertrauens,  des  Mitgefühls,  der  Harmonie  und  des  gemeinsamen  Interesses  
miteinander  verbunden,  und  die  Ehre  und  Herrlichkeit  eines  jeden  sind  die  Ehre  und  
Herrlichkeit,  die  wir  alle  haben  Gemeinsam  mit  uns  allen.  Deshalb  hätte  er  uns  den  
Geist,  das  gleiche  Ziel  und  die  gleiche  Absicht  des  Vaters  annehmen  und  alle  unsere  
Kräfte  mit  Eifer  und  Treue  der  Erfüllung  des  Willens  des  Vaters  widmen  sollen.  Amen,  
so  sei  es.

sein  Sohn  und  Teilhaber  seiner  Herrlichkeit;  und  wie  alle  Dinge  sein  sind,  sagen  sie  
auch,  sie  seien  unser.  –  Röm.  8:17;  1Kor.3:21-23.
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Der  Herr  hat  uns  gnädigerweise  „aus  der  Dunkelheit  in  sein  wunderbares  Licht“  
gebracht;  „aber  wenn  unser  Sterben  im  Herrn  nicht  vollständig  ist  und  wir  uns  selbst  und  
selbstsüchtige  Ambitionen  begraben,  werden  wir,  wie  so  oft,  dazu  neigen,  zu  glauben,  wir  
wüssten  noch  mehr,  als  Gott  offenbart  hat,  und  über  die  Grenzen  seines  Wortes  und  
seines  herrlichen  Plans  hinauszugehen.“  Deshalb  sollten  wir  den  Dingen,  die  wir  gehört  
haben,  mehr  Aufmerksamkeit  schenken  jederzeit  sollten  wir  sie  ausrutschen  lassen.“  –  Hebr.  2:1.

----------

Dein  in  seinem  Namen,  JAMITCHELL.

Aber  es  kann  nur  noch  eine  kleine  Weile  dauern,  bis  unsere  Zeit  zu  Ende  ist.  Lasst  
uns  den  Herrn  sprühen,  um  unseren  Füßen  auf  dem  schmalen  Weg  zu  helfen,  der  nicht  
stolpert  oder  fällt,  und  indem  wir  „fleißig  sind,  mögen  wir  ihn  in  Frieden  finden,  ohne  Makel  
und  tadellos.“  Habt  also  Mut!  ers  –  „dass  der  Gott,  unser  Herr  Jesus  Christus,  der  Vater  
der  Herrlichkeit,  euch  den  Geist  der  Weisheit  und  Offenbarung  in  der  Erkenntnis  von  ihm  
geben  möge.“  –  Eph.  1:16,17.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Wie  dankbar  bin  ich,  dass  der  Herr  mir  das  kostbare  
„Fleisch  zu  gegebener  Zeit“  gebracht  hat,  und  wie  viele  andere  Lieben  im  Haushalt  weide  
ich  mich  gerne  an  diesen  inspirierenden  Wahrheiten  Nun  könnte  der  Prophet  in  Bezug  auf  
diesen  Tag  –  den  Tag  seines  Zorns,  der  jetzt  beginnt  –  ausrufen:  „Wer  wird  bestehen  
können?“  Aber  preiset  den  Namen  des  Herrn,  wenn  vier  Füße  gerade  auf  den  Felsen  
gepflanzt  sind,  Christus  Jesus  und  sein  Lösegeld,  nichts  von  all  diesen  Dingen  wird  uns  
bewegen  können;  und  auch  wenn  das  Tausend  fallen  mag,  wird  es  nicht  in  unsere  Nähe  
kommen,  denn  die  „ewigen  Arme  werden  unter  uns  sein“.

New  York.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  EARNESTWORKERN.

----------

New  York.

[R1507:Seite94]

[R1507:Seite94]

[Seite94]

TOWERPUBLISHING  CO.,  LIEBE  BRÜDER:  -  Nachdem  

ich  meine  Abonnements  von  allen  sogenannten  orthodoxen  Institutionen  zurückgezogen  
habe,  habe  ich  das  Gefühl,  dass  ich  dem  „Good  Hopes“-Fonds  25,00  $  pro  Monat  spenden  
kann,  als  meine  Spende  für  die  Verbreitung  der  Wahrheit,  die  viel  bewirkt  hat.  Da  ich  nicht  
viele  Talente  in  anderen  Richtungen  habe,  möchte  ich  diese  in  vollem  Umfang  nutzen
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War  vor  ein  paar  Sonntagen  in  New  York,  um  Bruder  Russell  zu  hören,  und  war  sehr  
erfrischt  und  profitierte  davon  sehr.

[Seite95]

----------

Sie  schien  ziemlich  interessiert  zu  sein  und  sagte,  als  sie  von  meinen  Kursen  hörte,  sei  sie  
erstaunt  gewesen,  weil  ich  der  Letzte  gewesen  sei,  der  daran  gedacht  hätte,  die  Kirche  zu  
verlassen.

Gelegentlich  habe  ich  die  Gelegenheit,  für  die  Wahrheit  zu  sprechen,  aber  in  den  meisten  

Fällen  stoße  ich  auf  sehr  tief  verwurzelte  Vorurteile  dagegen,  obwohl  nach  dem,  was  ich  manchmal  

darüber  höre,  der  Standpunkt,  den  wir  eingenommen  haben,  viele  Christen  zum  Nachdenken  

gebracht  hat.  Neulich  hat  mich  eine  Freundin  gebeten,  eine  Methodist-Missionarsbox  zu  

abonnieren,  aber  ich  habe  mich  geweigert  und  so  die  Gelegenheit  genutzt,  mit  ihr  über  die  Wahrheit  zu  sprechen.

Ich  kann  sagen,  dass  es  in  den  letzten  zwei  Jahren  ein  trauriger  Weg  für  mich  gewesen  
ist;  denn  es  hat  mir  viele  Kummer  bereitet  Ich  glaubte,  dass  Christen  Ihm  ihre  vollste  Liebe  
und  ihren  vollsten  Dienst  schulden,  der  sich  selbst  als  Lösegeld  hingegeben  hat:  Aber  ich  
kann  nicht  sagen,  dass  dies  meine  Erfahrung  war,  besonders  im  Hinblick  auf  den  Dienst,  
denn  ich  war  zu  leicht  zufrieden,  ruhig  hinzusitzen  und  den  Geist  Gottes  in  meinem  Herzen  
wirken  zu  lassen  und  mich  mit  leidenschaftlichen  Ausdrücken,  Liedern  und  Gebeten  zu  
befriedigen,  und  habe  die  strengen  Realitäten  eines  Lebens  mit  Christus  beiseite  gelegt  
Lesen  Sie  die  Erfahrung  von  Paul,  die  er  selbst  erzählt  hat,  und  sagen  Sie:  „Dies  ist  die  
Schule,  durch  die  wir  diese  wahre  Erfahrung  gemacht  haben.“  die  Hoffnung  wirkt,  die  nicht  
beschämt,  während  ich  nicht  sagen  kann,  dass  ich  mich  „rühme  in  der  Trübsal“,  denn  ich  
bin  nicht  „immer  eifrig  im  Guten  berührt“  oder  „gepriesen  im  Kreuz  unseres  Herrn  Jesus  mit  
Demut  und  Sanftmut“.

LEWIS.

„Der  Böse“  versucht  mir  einzureden,  dass  ich  es  mir  nicht  leisten  kann;  aber  da  alles,  was  

ich  [R1507:  Seite  95]  habe,  dem  gehöre,  der  für  mich  gestorben  ist,  gibt  es  ihm  nur  das  
zurück,  was  er  ist.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  gehöre  zu  den  vielen  Lesern  deines  wertvollen  
Aufsatzes  und  möchte  immer  noch,  dass  diese  Hilfe  auf  dem  „engen  Weg“  hilft,  denn  sie  
ist  immer  beladen  mit  süßen  Diensten  der  Religion  und  ist  in  der  Tat  „Fleisch  zur  richtigen  
Zeit“  –  und  gibt  allen  Kraft,  die  darin  mit  ernsthafter  Hingabe  wandeln  wollen.

Glaube  mir,  dein  Bruder  im  Glauben  wurde  einmal  den  Heiligen  übergeben.MT

Michigan.
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----------

Als  Inoffizier  kann  ich  meine  ganze  Zeit  diesem  besonders  nützlichen  Dienst  
widmen.  Ich  möchte  keinen  Fehler  machen,  sondern  die  Arbeit  zum  Erfolg  führen  
und  werde  mich  an  das  Urteil  der  Tract  Society  halten,  ob  ich  am  besten  in  diesen  
Dienstbereich  eintreten  soll.  im  Glauben,  dass  er  leiten  und  spirituelles  
Urteilsvermögen  geben  wird.

Texas.
[R1507:Seite95]

InChristianlove,MRS.WP

Der  Pfarrer  wurde  über  die  Episode  informiert  und  erkundigte  sich  bei  dem  Arzt,  wo  er  diese  

Bücher  habe,  und  ihm  wurde  gesagt,  dass  ich  sie  ihm  in  die  Hand  lege.  Das  löste  eine  Wolke  des  

Krieges  gegen  mich  aus,  aber  ich  habe  mich  bereits  verpflichtet,  und  wenn  mir  nicht  gezeigt  wird,  dass  ich

Ich  frage  mich,  ob  ich  als  Kolporteur  für  die  Sache  der  Wahrheit  von  Vorteil  sein  könnte.

Kürzlich  wurde  in  einem  Gebetstreffen  die  Frage  gestellt:  „Welche  Strafe  erlitten  
Adam  und  Eva  für  ihre  Sünden ?

Möge  Gott  Sie  alle  dafür  segnen,  dass  Sie  die  Religion  Jesu  Christi  in  einem  jubelnden  Licht  

zeigen  –  die  Hoffnungen  und  Versprechen,  die  vor  allen  liegen,  die  Geduld  und  die  Resignation,  

die  sie  unter  Bedrängnis  weckt.  Ich  glaube,  dass  es  in  der  Bibel  liegt,  die  Gebete  des  Volkes  

Gottes  zu  erbitten,  und  ich  brauche  diese  Hilfe.  Betet  für  mich  und  für  alle  Bedrängten.

Und  nun,  da  eine  strafende  Hand  mir  das  Maß  meiner  Schwäche  und  meines  
unbewiesenen  christlichen  Lebens  gezeigt  hat,  sehnt  sich  meine  Seele  nach  etwas  
Besserem.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Aufgrund  einer  Kombination  von  Umständen  ist  
es  einige  Zeit  her,  seit  ich  dir  das  letzte  Mal  geschrieben  habe.  Sobald  ich  die  fünf  
Sätze  von  DAWNS  erhalten  hatte,  begann  ich,  sie  dort  zu  verteilen,  wo  ich  dachte,  
dass  sie  am  meisten  nützen  würden .,  und  sagte,  wenn  er  Minister  wäre,  würde  er  
seine  Verbindung  zu  allen  kirchlichen  Organisationen  abbrechen  und  die  Lehre  
predigen,  die  in  diesen  Büchern  gelehrt  wird.

Und  jetzt  möchte  ich  sagen,  dass  die  Wahrheit,  die  in  der  MILLENNIAL  DAWN-
Reihe  enthalten  ist,  wunderbar  und  herrlich  ist;  und  ich  freue  mich,  die  Kraft  und  
Anmut  anzuerkennen,  die  ich  aus  der  Lektüre  und  dem  Studium  der  drei  Bände  
gewonnen  habe.
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[R1507:Seite96]

Illinois.

Britisch-Kolumbien.

MEINE  LIEBEN  BRÜDER:  –  Im  letzten  Dezember  habe  ich  durch  euren  Kolporteur  die  drei  

veröffentlichten  Bände  der  MILLENNIALDAWN-Reihe  erhalten,  für  die  ich  meinen  tiefsten  Dank  

ausdrücken  möchte  Wie  die  Tatsachen  anhand  des  geschriebenen  Wortes  Gottes  bestätigt  

werden  konnten,  beweisen  sie  nun,  zusammen  mit  dem  wertvollen  dritten  Band,  tatsächlich  

eine  „helfende  Hand  beim  Bibelstudium“.  In  der  Bemerkung  von  Ralph  Waldo  Emerson  wird  

gefordert,  dass  „der  Wert  eines  Prinzips  in  der  Anzahl  der  Dinge  liegt,  die  es  erklären  wird;  und  

es  gibt  keine  gute  Theorie  von  Krankheiten,  die  es  nicht  auf  einmal  tut.“

Ich  habe  Unrecht,  ich  werde  niemals  ein  einziges  Wort  zurückziehen.  Ich  weiß  nicht,  was  es  mich  kosten  wird,  aber  

ich  bin  zufrieden,  dass,  was  auch  immer  die  Kosten  sein  mögen,  der  gute  Herr  die  Rechnung  bezahlen  wird.

LIEBER  BRUDER:  -  Anbei  finden  Sie  bitte  1,00  $  für  den  TURM.  Die  „Alte  Theologie“  ist  

immer  neu!  Mitten  in  diesem  Tag  und  in  den  schroffen  Äußerungen  des  „fortgeschrittenen  

theologischen  Denkens“  (?),  wie  gesegnet  ist  es,  einen  Zauber  zu  haben,  der  –  durch  göttliche  

Wahrheit  –  am  ewigen  Thron  befestigt,  genietet  und  befestigt  ist!  „Siehe,  ich  dachte“,  sagte  

Naaman;  und  so  war  ich  mit  vielen:  Sie  „denken“  –  aber  zu  welchem  Zweck ?

Brüderlich,NGMURPHY.

Sie  sagen  ständig:  „Abana  und  Pharpara  sind  besser  als  die  Gewässer  Israels.“

Besser  oder  nicht  besser  ist  nicht  die  Frage.  Gehorsam  ist  das  Thema  –  keine  Metaphysik,  

keine  Philosophie,  keine  Spekulation!  Platonische  Religion  ist  kein  Christentum.

----------

[Seite  96]

Bitte  entschuldigen  Sie  diesen  Exkurs.  Ich  begann  zu  sagen,  dass  ich  den  TOWER  gerne  lese.

Mit  freundlichen  Grüßen,  JHVENT.

Missouri.

LIEBER  BRUDER:  Mein  Bericht  für  das  heutige  Wochenende  lautet:  52  DAWNS,  14  Bücher  

und  5  Bibeln,  Nr.  307  –  etwas  besser  als  letzte  Woche.  Meine  Arbeit  hier  war  finanziell  nicht  

sehr  profitabel,  aber  ich  vertraue  darauf,  dass  ich  „an  diesem  Tag“  meine  Belohnung  erhalten  

werde,  dass  alles,  was  (wenn  auch  wenig)  getan  wird,  für  die  Sache  des  Meisters  von  Nutzen  

sein  wird  und  dass  der  große  Schnitter  zufrieden  sein  wird  mit  der  Arbeit  seines  Dieners.

----------

----------
Mit  freundlichen  Grüßen,  WADAVIS.
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Sie  sind  mit  diesen  Bänden  höchst  zufrieden.  Die  Wahrheit  erhellt  jede  Seite  der  Heiligen  
Schrift,  und  der  Plan  Gottes  wird  täglich  klarer.

YourservantinChrist,GC

Seit  etwa  achtzehn  Monaten  habe  ich  geduldig  auf  eine  Botschaft  aus  der  Höhe  
gewartet,  zugeschaut  und  gebetet,  und  während  dieser  Zeit  vertiefte  sich  die  
Überzeugung,  dass  mehr  Licht  gesandt  werden  würde,  zusammen  mit  der  Botschaft,  im  
Weinberg  an  die  Arbeit  zu  gehen  Einer  der  „Füße“  zu  sein,  um  mein  Leben  dieser  
wichtigsten  Arbeit  im  Herbst  zu  widmen.  Ich  sehe  in  Mr.  Russells  Vorwort  zum  dritten  
Band  der  MILLENNIALDAWN-Reihe,  dass  Sie  Vorkehrungen  treffen,  um  Kolporteure  
auszusenden,  und  ich  möchte  die  Gelegenheit  haben,  einer  von  ihnen  zu  sein  
softhisworld?  Du  bist  nicht  fit,  du  Habt  jetzt  kein  Interesse  mehr  an  den  Zielen  und  
Ambitionen  der  weltlichen  Mentalität,  die  ihr  in  ihrem  Dienst  finden  solltet  zu  sagen,  dass  
ich  bereit  bin,  dorthin  zu  gehen,  wohin  man  mich  auch  gesandt  hat,  und  die  Botschaft  
auf  die  Art  und  Weise  zu  überbringen,  die  eure  Erfahrungen  nahelegen.  Die  ganze  
Angelegenheit  liegt  nun  in  der  Leitung  des  Herrn;  denn  „ohne  mein  Auge  kann  man  
nichts  tun.“

Seit  einigen  Jahren  hat  der  Herr  gezeigt,  dass  die  Namenskirche  zu  einer  großen  
sozialen  Organisation  geworden  war,  erfüllt  vom  Geist  dieser  Welt,  in  der  die  
wahrheitshungrige  Seele  vergeblich  danach  strebte,  im  Wissen  über  Christus  zu  wachsen.  
Meine  Freunde  und  Verwandten  (mit  Ausnahme  meiner  lieben  Frau)  waren  sehr  
bekümmert  und  sehr  wütend  auf  mich,  weil  ich  meiner  Überzeugung  Ausdruck  verliehen  
hatte,  dass  die  Namenskirche  damals  nicht  der  Leib  Christi  war  waren  gezählt,  und  dass  
sie  sehr  bald  der  Vergangenheit  angehören  würde.  Ich  sah  die  Prophezeiungen  in  Bezug  
auf  diese  Angelegenheit  nicht,  aber  die  Tatsache  wurde  in  meinem  Kopf  fest  verankert.
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SPEZIELLE  ARTIKEL  FÜR  REGELMÄßIGE  LESER.

----------

----------

THEMEMORIALCELEBRATION.

[Seite98]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

Gemäß  der  Verabredung  in  unserer  letzten  Ausgabe  versammelte  sich  am  30.  März  eine  

recht  gute  Gesellschaft  in  der  Bible  Housechapel  in  Allegheny.  Etwa  zweihundert  waren  anwesend,  

hauptsächlich  die  Allegheny-Gemeinde  –  etwa  fünfzig  kamen  aus  den  umliegenden  Städten  von  

Pennsylvania;  New  York,  Ohio,  District  of  Columbia,  Missouri,  Iowa,  Kansas  und  Nevada  waren  

ebenfalls  vertreten.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Achtzehn  Erwachsene  symbolisierten  durch  Untertauchen  ihre  volle  Hingabe  bis  zum  Tod  und  

ihre  Hoffnung  auf  eine  Auferstehung.  Das  Interesse  war  gut,  das  Gefühl  tief;  Und  während  die  

Bedeutung  des  ungesäuerten  Brotes  und  der  ungesäuerten  Frucht  des  Weinstocks  erklärt  wurde,  

erneuerten  die  Herzen  voller  Dankbarkeit  für  das  große  Geschenk  der  versprochenen  Liebe  Gottes  

den  Eifer,  im  Dienst  des  Herrn  als  Glieder  des  einen  Laibs  gebrochen  zu  werden  (1.  Korinther  

10,17)  und  seinen  Kelch  der  Selbstverleugnung  und  des  Leidens  um  der  Gerechtigkeit  willen  zu  

trinken.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

[R1514:Seite98]

----------

PROTESTANTENGLAND.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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Und  so  nimmt  der  römisch-katholische  Einfluss  zu.  Arme,  schwache

====================

r1508  BAND  XIV.  1.  APRIL  1893.  NR.  7.  r1514  
ISRAELRÜCKKEHR  IN  DAS  HEILIGE  LAND.  r1513  SCHÄTZE  IM  

HIMMEL.  r1512  „AUS  DER  DUNKELHEIT  

IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

----------

Patentordner  in  einer  Größe,  die  für  die  TOWER-Ausgaben  für  zwei  Jahre  geeignet  ist  und  

auf  deren  Seite  der  Name  unserer  Zeitschrift  und  die  Jahreszahlen  1893–1894  eingeprägt  sind,  

sind  jetzt  fertig.  Die  Ordner  mit  dem  hohen  Datum  nach  der  Bestellung  sollten  angeben,  ob  sie  

diese  für  die  kommenden  Jahre  haben  möchten,  oder  diejenigen  für  die  Jahre  1891–1892,  auf  

denen  keine  Daten  eingeprägt  sind.  Diese  sind  für  die  Erhaltung  Ihrer  TOWERS  äußerst  

wünschenswert  In  praktischer  Form  für  zukünftige  Referenzen.  Preis  jeweils  fünfzig  Cent.

Dieser  Tag  rückte  seit  zwanzig  Jahren  immer  näher.  Einige  seiner  besten  Freunde  waren  

Protestanten  gewesen,  und  er  war  froh,  dass  dieser  Tag  gekommen  war,  der  sie  zusammengebracht  

hatte.  Am  Ende  wurde  die  Gemeinde  vom  Kanoniker,  den  amtierenden  Priestern,  Akolythen  und  

dem  Chor  in  ihren  Gewändern  mit  Kerzen,  Kreuzen,  Bannern  usw.  aus  der  Kirche  begleitet,  und  

die  Prozession  wurde  von  Tausenden  von  Menschen  beobachtet  Bemerkenswert  ist,  dass  kein  

einziges  Mitglied  der  Körperschaft  römisch-katholisch  ist,  und  die  Körperschaft  von  Southampton  

soll  die  erste  öffentliche  Körperschaft  im  Land  sein,  die  auf  diese  Weise  offiziell  eine  römisch-

katholische  Kirche  besucht.“

BINDERSFOR1893-1894.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

[Seite114]

Folgendes  entnehmen  wir  einer  aktuellen  Ausgabe  des  Pall  Mall  Gazette:  „Zum  ersten  Mal  

seit  334  Jahren  oder  seit  der  Reformation  besuchten  der  Bürgermeister  und  die  Korporation  von  

Southampton  [England]  am  Sonntagmorgen  in  ihren  offiziellen  Gewändern  und  im  Beisein  der  

Waffenträger  und  der  Bezirkspolizei  den  Gottesdienst  in  der  römisch-katholischen  Kirche  St.  

Joseph.  Der  Anlass  war  ein  großes  Fest  und  Mozarts  Die  siebte  Messe  wurde  zur  Begleitung  

eines  Streichorchesters  gesungen ...  Im  Verlauf  seiner  Predigt  sagte  Canon  Scannell,  dieser  Tag  

sei  der  höchste  und  schönste  Tag  für  Southampton  gewesen,  nach  den  letzten  dreihundert  Jahren  

der  Entfremdung  und  des  Missmanagements.  Es  habe  keinen  schöneren  Tag  als  diesen  in  seinem  

Leben  gegeben.  das  sie  zum  ersten  Mal  seit  drei  Jahrhunderten  wieder  zusammengebracht  hatte.

Kniend,  kurzsichtigProtestantismus!

====================
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KIRCHENSTATISTIKSOFTHEU.S.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Dr.  Carroll,  Superintendent  der  Religionsstatistik  der  letzten  Volkszählung,  präsentiert  einige  

interessante  Fakten.  Die  Mitgliederzahl  der  Presbyterianer,  der  Methodisten-Bischöflichen,  der  

Reformierten,  der  Deutsch-Reformierten,  der  Lutheraner,  der  Kongregational-,  der  Jünger-,  der  

Römisch-Katholischen  und  der  Jüdischen  Kirche  beläuft  sich  auf  insgesamt  12.487.382,  während  
die  römisch-katholischen  Kirchen  insgesamt  mit  6,2  akkreditiert  sind  50.045,  oder  mehr  als  die  

Hälfte.  Das  sind  die  Zahlen  von  The  Christianat  Work.

DER  AUSBLICK.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Der  Christenbund  zum  1.  April  sagt  im  „Ausblick“,  nachdem  er  über  den  erbitterten  Widerstand  

eines  Reichstagsabgeordneten  an  die  Juden  gesprochen  hat:  „Es  gibt  viele  Anzeichen  dafür,  

dass  sich  die  antisemitische  Stimmung  in  Deutschland  ausbreitet.“

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

Dieselbe  Zeitschrift  schreibt  über  die  Lage  in  Belgien  –  die  Arbeiterklasse,  die  das  allgemeine  

Wahlrecht  fordert  –  und  sagt:  „Sollte  dieses  Zugeständnis  nicht  gemacht  werden,  wird  es  

zweifellos  zu  sehr  ernsten  Unruhen  in  der  Industrie  kommen.“

----------

JÜDISCHER  AUFRUF  IN  RUSSLAND.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  
„BIBLEHOUSE“

Eine  Botschaft  von  St.  Petersburg  vom  24.  März  kündigt  einen  eigenartigen  Aufstand  an.  
Darin  heißt  es:  „Zum  ersten  Mal  in  der  Erinnerung  Russlands  haben  Hebräer  die  Rolle  von  
Randalierern  übernommen  –  in  der  Stadt  Jarnitz.“

INTERESSANTE  ARTIKEL.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

----------

----------

[R1515:Seite114]

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,
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r1514  BAND  XIV.  15.  APRIL  1893.  NR.  8.  
r1516  THERACEINADAM.  r1516  
SELBSTUNTERSUCHUNG.  r1517  
ROMANISTDESIGNSONAMERIKANISCHEN  STÄDTEN.

„An  einem  verabredeten  Samstag  trafen  sich  alle  Leidenden  zu  einer  allgemeinen  
Beratung  in  der  Ortssynagoge.  Nachdem  sie  sich  dort  versammelt  hatten,  diskutierten  
sie  lange  Zeit  über  ihre  Probleme  und  suchten  nach  Abhilfe  edtheway.

====================

DIE  ARMEN  IGNORIERT  VON  IHREN  REICH.

„Mittlerweile  hatte  die  Polizei  Alarm  geschlagen,  konnte  aber  angesichts  der  großen  
Menschenmenge  zunächst  nichts  unternehmen.  Als  endlich  Hilfe  kam,  war  der  Aufstand  
fast  vorbei  dass  keine  weiteren  Maßnahmen  in  dieser  Angelegenheit  ratsam  seien.  
Darüber  hinaus  habe  er  selbst  ein  Abonnement  zur  Linderung  der  Leidenden  
abgeschlossen.

[Seite121]

„Die  Hebräer,  die  in  diesem  Teil  Russlands  leben,  befinden  sich  aufgrund  ihrer  
natürlichen  Arbeitslosigkeit  und  der  verschiedenen  späteren  Verbotsgesetze,  die  sie  
von  ihren  regulären,  einfachen  und  bezahlten  Geschäften  abgehalten  haben,  heutzutage  
ohnehin  in  einer  etwas  prekären  Lage.  Sie  leben  größtenteils  von  der  Hand  in  den  Mund  
und  haben  nichts,  auf  das  sie  im  Bedarfsfall  zurückgreifen  können  Sie  fielen  mit  
erdrückender  Kraft  auf  sie  herab,  und  ihre  Leiden  waren  furchtbar.  Darüber  hinaus  war  
der  Winter  extrem  kalt,  und  dieses  Leid  kam  zu  den  anderen.  Schließlich  trieben  Kälte,  
Hunger  und  Not  die  armen  Bewohner  der  oben  genannten  Stadt  Jarnitz,  die  als  Beispiel  
für  die  anderen  Städte  dieser  Region  gelten  könnte,  in  einen  extremen  Schritt.

„Der  Aufstand  dauerte  fünf  Stunden  und  richtete  sich  ausschließlich  gegen  die  Häuser  
der  Reichen.  Fenster  und  Türen  wurden  eingebrochen,  alles,  was  sein  konnte,  wurde  

weggetragen,  der  Rest  zerstört.  Es  blieb  nichts  übrig,  was  irgendwie  beseitigt  werden  konnte.“

====================

„Das  Ergebnis  dieser  kaltblütigen  Abscheu  war  fast  elektrisierend  in  der  Menge.  
Wie  ein  Mann  stürzten  sie  sich  in  einen  Straßenaufstand.  Ehre,  Ehrlichkeit,  Sicherheit,  
alles  wurde  unter  den  schrecklichen  Hungerattacken  und  der  schmerzlichen  Erkenntnis  
der  Herzlosigkeit  ihrer  Glaubensgenossen  vergessen.“
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–  INTERNATIONALE.

Salomo  und  seine  Schriften  –  Sprichwörter,  Prediger  
und  Salomos  Lied.

Diese  drei  Produktionen  stammen  aus  jüdischen  Archiven  heiliger  
religiöser  Literatur;  und  ungeachtet  der  Perfektion  des  Autors  weisen  sie  
klare  Anzeichen  göttlicher  Aufsicht  und  Göttlichkeit  auf.  Die  Weisheit,  die  
zum  Ausdruck  kommt,  steht  über  dem,  was  für  unsere  gefallene  Menschheit  
natürlich  ist  Sein  Leben  mit  seinen  vielfältigen  Manifestationen  von  Tugend  
und  Laster  ist  nicht  unerheblicher  Teil  der  Lektion  dieser  Bücher.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

----------

In  1.  Könige  3,11.12  haben  wir  die  Gewissheit  der  göttlichen  Eingebung  
der  Weisheit  Salomos:  „Und  Gott  sprach  zu  ihm:  Weil  du  dies  verlangt  hast  und  
dir  kein  langes  Leben  erhofft  hast,  hast  du  dir  auch  keine  Reichtümer  erhofft,  
noch  hast  du  das  Leben  deiner  Feinde  erbeten,  sondern  du  hast  dir  
Selbstverstand  erbeten,  um  das  Urteil  zu  erkennen,  siehe,  ich  habe  es  dir  gemäß  getan.“  Wort.

----------

Siehe,  ich  habe  dir  ein  weises  und  verständnisvolles  Herz  gegeben,  so  
dass  keiner  war  wie  du  vor  dir,  und  auch  nach  dir  wird  er  nicht  mehr  
auferstehen  wie  du.  „Während  wir  aber  die  Weisheit  Salomos  erkennen  
und  gebührend  schätzen,  kennzeichnen  wir  auch  seinen  typischen  
Charakter  und  erkennen,  dass  nur  ein  Vorbild  von  Christus  die  Fülle  der  
Verheißung,  der  Weisheit  und  des  Reichtums  über  alles,  was  ihm  voranging  
oder  nachfolgte,  sein  konnte.  In  diesem  Licht  ist  die  Aussage  zu  4Der  Herr  
(Matthäus  12,42)  –  „ein  Größerer  als  Salomo“  –  steht  in  vollkommener  
Harmonie  mit  1.  Könige  3,12.  Seine  friedvolle  und  wohlhabende  Herrschaft,  
seine  berühmte  Weisheit  und  sein  wunderbarer  Reichtum  und  seine  
Herrlichkeit  waren  typisch  für  die  tausendjährige  Herrschaft  Christi.  Obwohl  
es  sich  bei  der  Ruhmesoftitype-Aastypesalwaysdo.Asatype  kontrastiert,  
kontrastiert  die  PeaceofhisRignin-Kontraste.  Bereitet  den  
WayForthereignofhissonandForthebuildingAndabablishmentofThe  vor

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

[R1517:Seite121]
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Es  wurde  gefolgert,  dass  die  Personifizierung  der  Weisheit  in  diesem  Buch  dazu  gedacht  

war,  Christus  darzustellen.  Aber  wenn  wir  bedenken,  dass  Weisheit  eine  der  göttlichen  

Eigenschaften  ist,  ist  es  offensichtlich,  dass  Weisheit  schon  vor  unserem  Herrn  Jesus  existierte,  

obwohl  er  der  Beginn  der  Schöpfung  Gottes,  des  Erstgeborenen  jedes  Geschöpfs,  war.  

personifizierten  Christus,  anstatt  Christus  als  die  Personifikation  jener  Weisheit  anzuerkennen,  

die  von  Ewigkeit  her  war

----------

Herrlicher  Tempel  Gottes,  dessen  lebendige  Steine  jetzt  vorbereitet  werden,  so  wie  David  in  

ähnlicher  Weise  die  Materialien  vorbereitete,  mit  denen  Salomo  den  typischen  Tempel  baute.

II.  QUAR.,  LEKTION  V.,  30.  APR.,  PROV.  1:20-33.

Das  Lied  Salomos,  obwohl  es  die  Form  eines  orientalischen  Liebesliedes  hat,  ist  wirklich

Goldener  Text  –  „Seht,  dass  ihr  nicht  den  verweigert,  der  spricht.“  --Hebr.  12:25.
„Die  Ehrfurcht  vor  dem  Herrn  ist  der  Anfang  der  Weisheit,  und  die  Erkenntnis  des  Heiligen  

ist  der  Verstand.“

eine  allegorische  Darstellung  der  gegenseitigen  Liebe  Christi  und  der  Kirche.

„Die  Ehrfurcht  vor  dem  Herrn  ist  der  Anfang  der  Erkenntnis,  doch  die  Narren  verachten  sie

Das  Buch  Ecclesia  scheint  im  späteren  Leben  geschrieben  worden  zu  sein,  als  das  Herz  

vor  Übermaß  an  Sinnesfreuden  und  dem  Mangel  an  wahrem  Glück,  das  aus  einem  engen  und  

vollkommenen  Wandel  mit  Gott  resultiert,  krank  geworden  war,  als  er  sich  mit  dem  traurigen  

Refrain  „Eitelkeit  der  Eitelkeiten,  sie  ist  Eitelkeit“  von  all  seinen  Reichtümern  und  Ehren  

abwandte.  Aus  eigener  Erfahrung  beweist  er  die  Wahrheit  seines  Themas  und  rät  anderen  zu  

einem  anderen  Weg  das,  was  er  selbst  verfolgt  hatte,  indem  er  sagte:  „Gedenke  deines  

Schöpfers  in  den  Tagen  deiner  Jugend ...  Fürchte  Gott  und  halte  seine  Gebote;  denn  das  ist  

die  ganze  Pflicht  des  Menschen.“  –  Prediger  12:1,13.
Das  Buch  der  Sprüche  war  wahrscheinlich  die  neueste  Produktion  Salomos,  als  nicht  nur  

die  versprochene  Weisheit  von  oben,  sondern  auch  eine  unter  sehr  besonderen  und  vielfältigen  

Umständen  gewonnene  Erfahrung  in  zahlreichen  prägnanten  und  prägnanten  Aussprüchen  

ihren  Ausdruck  fand,  um  den  Fall  zu  leiten  und  zu  belehren,  wie  er  gottesfürchtig  leben  würde.

Weisheit  und  Unterweisung.“  –  Spr.  9:10;  1:7;  Hiob  28:28;  Psalm  111:10.

Diese  werden  im  Neuen  Testament  häufig  zitiert  und  erwähnt.

Das  Buch  der  Sprichwörter  ist  ein  Gedicht,  dessen  erste  neun  Kapitel  eine  Abhandlung  

über  die  personifizierte  Weisheit  sind.  (Der  größte  Teil  des  Buches  besteht  aus  den  

Sprichwörtern  Salomos,  von  denen  einige  –  die  Kapitel  25–29  –  von  König  Hiskia  gesammelt  

und  später  hinzugefügt  wurden.  Die  Kapitel  30  und  31  beanspruchen  jedoch  nicht  Salomo  als  

ihren  Autor.)

Die  Warnung  der  Weisheit  vor  der  gegenwärtigen  Gefahr.
[R1518:Seite122]
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eine  Eigenschaft  Jehovas.  Der  Apostel  Jakobus  beschreibt  sie  (3:17)  als  „von  oben  
kommend“  und  als  „zuerst  rein,  dann  friedvoll,  sanft  und  leicht  zu  erbitten,  voller  
Barmherzigkeit  und  guter  Früchte,  ohne  Parteilichkeit  und  ohne  Heuchelei“.

Denen,  die  ihn  so  verehren,  gefiel  es  dem  Herrn  nicht,  seine  Söhne  anzuerkennen  
und  sie  mit  seinen  Plänen  für  ihre  Erlösung  durch  die  große  Erlösung  bekannt  zu  
machen ,  die  seine  [R1518:Seite  123]  Weisheit  bereitstellte;  und  dazu  wurden  die  
Ratschläge  dieser  Sprichwörter  angesprochen,  während  andere  gewarnt  wurden.

Die  gesamte  gefallene  menschliche  Natur  besitzt  mehr  oder  weniger  die  irdische  
Weisheit  des  Egoismus,  deren  Veranlagung  immer  tiefer  sinkt,  es  sei  denn,  sie  wird  von  
der  himmlischen  Weisheit,  deren  Früchte  Liebe,  Barmherzigkeit  und  Wahrheit  sind,  
widerstanden  und  verdrängt.  Diese  himmlische  Weisheit,  so  wird  erzählt,  hat  ihren  
Anfang  in  der  Ehrfurcht  vor  dem  Herrn.  Das  heißt,  wir  müssen  von  unseren  eigenen  
engen  Gedanken,  Plänen  und  Plänen  absehen  und  unserem  Geist  erlauben,  auf  dem  
Großen  zu  verweilen  Der  Blick  auf  Gottes  gütigen,  liebevollen  und  herrlichen  Charakter,  
bis  der  Schimmer  seiner  Herrlichkeit  in  uns  erwacht,  ein  Gefühl  der  Bewunderung,  
Verehrung  und  Liebe  und  dann  der  Sehnsucht,  seinem  Bild  gleichförmig  zu  werden  
himmlische  Weisheit  beginnt  um  sich  in  den  friedvollen  Früchten  der  Gerechtigkeit  zu  
manifestieren.

Im  Gegensatz  zu  dieser  himmlischen  Weisheit  stellt  er  das,  was  der  Apostel  Paulus  
(1.  Kor.  3,19)  „die  Weisheit  dieser  Welt“  nennt,  von  der  Jakobus  sagt,  dass  sie  „nicht  
von  oben,  sondern  irdisch“  herabsteigt,  „und,  was  noch  schlimmer  ist,  sie  ist  „sinnlich“  
und,  noch  schlimmer,  sie  ist  „teuflisch“.  Es  ist  die  Art  von  Weisheit,  die  Neid,  Streit,  
Verwirrung  und  jede  böse  Tat  erfreut.  (Jak.  3:14-16.)  Es  ist  die  Weisheit  der  Selbstsucht,  
die  ungeachtet  der  Rechte  und  Interessen  anderer  versucht,  alles  zu  erfassen  und  für  
sich  zu  behalten.  Diese  Art  von  Weisheit,  sagt  Paulus,  „ist  Torheit  bei  Gott;  denn  es  steht  
geschrieben  [Hiob  5:13]:  ‚Er  ergreift  die  Weisen  in  ihrer  List‘“ –  1.  Kor.  3:19.

So  lesen  wir  –  

KAPITEL  1:8,9  –  „Mein  Sohn,  achte  auf  die  Unterweisung  deines  Vaters  [Gottes]  
und  verlasse  nicht  das  Gesetz  deiner  Mutter  [Gottes  Bund  der  Rechtfertigung  und  
Wiedergeburt,  in  dem  du  das  neue  Leben  gezeugt  hast];  denn  sie  werden  ein  Schmuck  
der  Gnade  auf  deinem  Haupt  und  Ketten  um  deinen  Hals  sein.“  Nur  diejenigen  werden  
als  Söhne  angesehen,  die  also  aus  der  Wahrheit  gezeugt  sind  im  Bund  mit  Gott.

Verse  10–19.  „Mein  Sohn,  wenn  Sünder  dich  verurteilen,  so  stimme  nicht  zu“  usw.  
Der  Rat  hier  bezieht  sich  zwar  auf  die  Verlockungen  von  Sündern,  bezieht  sich  aber  
besonders  auf  einen  Zustand  der  Dinge,  der  prophetisch  vorhergesehen  wurde  –  nicht  
unbedingt  von  Salomo,  sondern  vom  Herrn,  der  die  Sache  darlegte,  indem  er  sie  lediglich  nutzte
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Solomon  ist  Sprachrohr.  Das  gezeichnete  Bild  entspricht  genau  dem  von  anderen  Propheten  und  

den  Aposteln  vorhergesagten  Zustand  der  Dinge,  der  in  der  End-  oder  Erntezeit  des  Evangeliums  

eintreten  sollte,  als  große  Konzerne,  Trusts  und  Monopole  einerseits  und  Gewerkschaften  und  

Gewerkschaften  andererseits  ihre  Verlockungen  für  das  ungerechtfertigte  Geschäft  anboten,  

unschuldiges  Blut  zu  vergießen  und  die  Beute  zu  mästen  heslain.--Siehe  Jas.

Der  Labourismus  sagt  und  wahrlich:  Wenn  wir  in  der  Vergangenheit  unwissend  waren  und  

schliefen,  sind  wir  jetzt  wach;  wenn  wir  in  der  Vergangenheit  mit  weniger  zufrieden  waren,  sind  wir  

jetzt  mit  mehr  unzufrieden.  Lasst  uns  unsere  Müsli  und  unser  Können  vereinen  und  den  Kapitalismus  

unterwerfen;  lasst  uns  die  Früchte  ihres  Gehirns  aneignen.

Der  Kapitalismus  sagt,  und  zwar  wahrlich:  Wir  haben  den  Verstand ,  sind  aber  in  der  Minderheit:  Wir  sind  

wohlhabend,  aber  weniger  zufrieden  als  je  zuvor.  Lasst  uns  unsere  Ambitionen  erweitern;  lasst  uns  unsere  

Interessen  vereinen,  damit  unsere  Herrschaft  und  unser  Wohlstand  verlängert  werden  können,  auch  wenn  die  

Massen  erwachen  und  möglicherweise  Widerstand  versuchen,  in  dieser  Morgendämmerung  einer  neuen  Ära.

Der  Kapitalismus  will  die  volle  Kontrolle,  und  die  Arbeiterschaft  will  nichts  dagegen  tun.  Jeder  würde  

die  kleineren  seiner  Art  verschlingen  und  dann  den  anderen  effektiv  vernichten.  Also  sagen  wir  mal

Oder  lasst  uns  dieses  Spiel  mit  Öl,  Mais  oder  irgendeinem  anderen  Rohstoff  spielen  s,  und  im  

Allgemeinen  zur  Missachtung  der  Gerechtigkeit]  „Lasst  uns  ohne  Grund  heimlich  für  die  

Unschuldigen  lauern.“  [Lasst  uns  auf  unsere  Gelegenheit  achten,  ihre  Unkenntnis  unserer  

Bewegungen  usw.  auszunutzen .]  „Lasst  uns  die  Toten  verschlingen  wie  das  Grab  und  alles,  was  

in  die  Grube  hinabsteigt.“  [Die  gegenwärtigen  Bemühungen  dienen  nicht  nur  der  Existenz  (denn  

alle  sind  wohlhabend  wie  nie  zuvor),  sondern  der  Kontrolle.

Diese  beiden  Parteien  wenden  sich  jetzt  an  alle:  Die  Kapitalistische  Partei  richtet  ihre  Versuche  

nur  an  diejenigen,  die  Geld  und  Einfluss  haben,  von  dem  sie  Gebrauch  machen  wollen;  die  

Gewerkschaftspartei  richtet  sich  an  alle  anderen.  Aber  die  Stimme  des  Herrn,  die  Stimme  der  

wahren  Weisheit,  sagt  zum  ganzen  Volk  Gottes:  „Mein  Sohn,  wenn  Sünder  dich  verführen,  dann  

stimme  nicht  zu.“  Beide  Parteien  präsentieren  weltweise  Argumente,  die  auf  Egoismus  basieren  –  

op  sowohl  der  Gerechtigkeit  als  auch  der  Liebe  verpflichtet.

5:1-6;Mal.3:5.  

Beide  sagen:  „Kommen  Sie  mit  uns  [treten  Sie  unserer  Gewerkschaft  oder  unserem  Vertrauen]  bei,  lasst  

uns  auf  Blut  warten“  [auf  Gelegenheiten,  denen,  die  unter  unserer  Macht  stehen,  das  Leben  auszupressen :  

Lasst  uns  zum  Beispiel  eine  „Ecke“  beim  Weizen  schaffen;  lasst  uns  den  gesamten  Weizen  auf  dem  Markt  

aufkaufen,  unsere  eigenen  Preise  festlegen  und  den  Markt  so  kontrollieren,  dass  wir  die  kleinen  Händler  finanziell  

töten  und  der  Öffentlichkeit  –  den  Massen,  sowohl  den  Reichen  als  auch  den  Armen  –  ihre  Einnahmen  entlocken  können.
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sie]:  „Wir  werden  alle  kostbare  Substanz  finden,  wir  werden  unsere  Häuser  mit  Beute  füllen.“

„Die  Weisheit  [die  Stimme  der  Gerechtigkeit  und  der  Klugheit  –  die  Stimme  Gottes]  

schreit  draußen;  sie  lässt  ihre  Stimme  erschallen  auf  den  Straßen;  sie  schreit  am  Hauptplatz  

der  Versammlung,  in  den  Öffnungen  der  Tore,  in  der  Stadt  verkündet  sie  ihre  Worte.“

VERS22.  „Wie  lange,  ihr  Einfältigen,  werdet  ihr  die  Einfachheit  lieben  [-wollt  ihr  es  

vorziehen,  in  Unwissenheit  über  die  gerechten  und  rechten  Wege  des  Herrn  zu  bleiben]?

„Vereinigung“  ist  das  Schlagwort  beider  großer,  sich  bekämpfender  Parteien.  Beide  

Seiten  rufen  (Vers  14):  „Wirf  den  Thelot  mit  uns;  lasst  uns  alle  einen  Geldbeutel  haben“  [–  

lasst  uns  unser  Geld  und  unsere  Fähigkeiten  zusammenbringen;  nur  so  können  wir  erfolgreich  

sein  und  die  Märkte  kontrollieren  und  die  Ernte  ernten].  

Aber  was  sagt  der  Herr?  –  „Mein  Sohn,  geh  nicht  mit  ihnen  auf  dem  Weg;  denn  ihre  

Füße  laufen  dem  Bösen  entgegen  und  beeilen  sich,  Blut  zu  vergießen.  Wahrlich,  das  Netz  

breitet  sich  vor  den  Augen  eines  jeden  Vogels  aus .[Jede  Partei  kann  die  Geräte  der  anderen  

sehen,  und  jede  „Falle“  und  jedes  Gerät  wird  von  der  anderen  Seite  schachmatt  gesetzt;  und  

letztendlich  wird  jede  Partei  in  der  Schlinge  der  anderen  verstrickt  sein.  Wie  wir  lesen:  „Aber  
sie  

[diese  Verschwörer]  warten  auf  ihr  [eigenes]  Blut;  Sie  lauern  heimlich  um  [R1519:Seite124]  
ihr  [eigenes]  Leben.  So  sind  die  Wege  eines  jeden,  der  nach  Gewinn  gierig  ist  und  seinen  

Besitzern  das  Leben  nimmt“  –  denn  die  Zeit  kommt,  in  der  die  überwältigende  Zahl  derer,  die  

von  diesen  Systemen  unterdrückt  werden,  in  ihrem  Zorn  aufsteigen  wird  wie  die  alternden  

Wellen  auf  dem  Meer,  und  die  Anarchie  wird  herrschen  –  die  vorhergesagte  „Zeit  der  Unruhe,  

wie  es  sie  noch  nie  gegeben  hat,  seit  es  die  Schöpfung  gibt.“  (Dan.  12:1.)  Und  der  außer  den  

Blinden  nicht  sehen  kann  genau  dieser  Trend  der  heutigen  Ereignisse?  Aber  wer  außer  „den  

Weisen“  wird  diese  Anweisungen  des  Herrn  befolgen  –  die  Anweisungen  der  Weisheit?  –  
Dan.  12:10.

So  würden  sie,  wie  Ozeanzerstörer,  durch  die  Verluste  und  Verletzungen  anderer  reich  
werden.

Dies  gilt  heute  mehr  als  jemals  zuvor  in  der  Geschichte  der  Welt.  Nie  zuvor  wurden  die  

Verpflichtungen  der  menschlichen  Brüderlichkeit  der  Aufmerksamkeit  der  heutigen  Menschen  

auferlegt;  und  die  Menschen  erkennen ,  auch  wenn  sie  nicht  die  Freiheit  haben,  es  zuzugeben,  

dass  die  einzige  Lösung  des  großen  sozialen  Problems,  das  jetzt  auf  der  Welt  ansteht,  in  der  

„goldenen  Regel“  zu  finden  ist.

„Wir  werden  nach  dieser  neuen  Regel  handeln  müssen,  wir  hören  heutzutage  so  viel  in  

den  Zeitungen“,  sagte  ein  Geschäftsmann  kürzlich  zu  einem  verblüfften  Mitarbeiter.  „Was  ist  

das?“  sagte  sein  Freund.  „Die  goldene  Regel“,  antwortete  hier  und  sein  Freund  stimmte  zu.  

Ja,  die  „goldene  Regel“  kommt  in  den  Vordergrund,  sogar  in  den  Zeitungen,  und  die  

Menschen  müssen  darüber  nachdenken,  ob  sie  bereit  sind,  dagegen  vorzugehen  oder  nicht.  

So  schreit  die  Weisheit  auf  den  Straßen  der  Stadt  –  überall  –  und  sagt:
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VERS23.  Aber  sie  werden  sich  nicht  umkehren,  denn,  wie  der  Psalmist  sagt  (Psalm  2,1-3),  

sie  „bilden  sich  etwas  Nichtiges  ein“  –  sie  „ sprechen  gemeinsam  Rat  gegen  den  Herrn  und  gegen  

diesen  Gesalbten  [König,  der  zum  Herrscher  der  Gerechtigkeit  geworden  ist  und  dessen  Gegenwart  

und  Macht  jetzt  den  Geist  und  das  Gewissen  der  Menschen  mit  den  verwirrenden  Fragen  dieser  

ereignisreichen  Stunde  konfrontiert  ihre  einzig  richtige  Lösung].“  Es  ist  ihnen  jedoch  nicht  gestattet,  

die  Entschuldigung  anzuführen  Unwissenheit  über  die  rechten  Wege  des  Herrn;  denn  der  Herr  sagt:

(Siehe  auch  Jer.  25:31,32.)  „Wer  im  Himmel  sitzt,  wird  lachen.  Der  Herr  wird  seine  Gedanken  

haben.  Dann  wird  er  in  seinem  Zorn  zu  ihnen  reden  und  sie  in  seinem  Unmut  verärgern.“

„Deshalb  werden  sie  die  Frucht  ihres  eigenen  Weges  betrachten  [für  den  „Wirbelwind“  von

„Siehe,  ich  werde  euch  meinen  Geist  [meine  Gesinnung]  offenbaren;  ich  werde  euch  meine  

Worte  kundtun;“  –  ungeachtet  der  Tatsache,  dass  sie  solches  Wissen  „hassen“ .

VERSE28-32.  Dann  wird  es  die  Schwierigkeiten  nicht  abwenden,  den  Herrn  anzurufen.  Wenn  

sie  seinen  Rat  und  seine  Vorwürfe  so  sehr  verachten,  dass  sie  die  Zurschaustellung  seines  Zorns  

und  gerechte  Empörung  zu  ihrer  Besserung  nötig  machen,  wird  der  Herr  nicht  aufhören,  sie  wegen  

ihres  Weinens  zu  geißeln,  sondern  die  Strafe  für  ihre  bösen  Taten  wird  in  solchen  Maßen  verhängt,  

dass  sie  einen  bleibenden  Eindruck  hinterlassen.  Es  wird  daher  „eine  Zeit  der  Not“  sein  „Nein,  noch  

wird  es  sein“  (Dan.  12,1;  Matthäus  24,21),  weil  die  Korrektur  so  gründlich  sein  wird,  dass  sie  nie  

wieder  wiederholt  werden  muss.

Die  Verse  24–27  stimmen  genau  mit  der  Prophezeiung  von  Psalm  2,4  und  5  überein  und  

zeigen  nicht  nur,  dass  die  Menschen  die  Beweise  und  Ratschläge  dieser  Stunde  nicht  beachten  

werden,  sondern  sie  sagen  auch  die  katastrophalen  Folgen  voraus,  die  sich  daraus  ergeben  werden  

Spaltung  und  Zwietracht  wird  es  herbeigeführt  haben,  dann  wird  er  beginnen,  mit  positiverem  und  

befehlendem  Ton  zu  ihnen  zu  sprechen  und  zu  sagen:  „Weil  ich  gerufen  habe  und  ihr  euch  

geweigert  habt;  ich  habe  meine  Hand  ausgestreckt  und  niemanden  beachtet;  ihr  aber  habt  meinen  

ganzen  Rat  zunichte  gemacht  und  wolltet  niemanden  von  mir  zurechtweisen;  auch  ich  werde  über  

euer  Unglück  lachen.“  Ich  werde  mich  verspotten,  wenn  deine  Furcht  kommt  –  wenn  deine  Furcht  

kommt  zur  Verwüstung  und  dein  Verderben  wie  ein  Wirbelsturm  kommt;  wenn  Not  und  Angst  über  

dich  kommen.

[das  wahre]  Wissen  [das  von  oben  kommt  und  den  Wegen  der  Selbstsucht  den  Vorzug  gibt]?“

Der  nachdenkliche  Beobachter  des  gegenwärtigen  sozialen  und  politischen  Aspekts  der  Welt  

kann  leicht  erkennen,  dass  der  Höhepunkt  der  gegenwärtigen  Unruhe  einen  schrecklichen  

Wirbelsturm  besiegen  wird,  wenn  die  Stimme  der  Weisheit  und  der  Klugheit  unter  den  Menschen  erhört  wird.
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Schwierigkeiten  werden  die  natürliche  Folge  ihrer  Selbstsucht  sein  und  
mit  ihren  eigenen  Nachteilen  erfüllt  werden.  Denn  die  Abkehr  der  Einfältigen  
[von  ihrer  Unwissenheit  wird  zur  irdischen  Weisheit  des  Egoismus  führen  
und  nicht  zur  himmlischen  Weisheit  mit  ihren  Früchten  der  Liebe  und  des  
Friedens,  und  wird  ihnen  Schaden  zufügen.  Sie  wird  sie  töten,  und  der  
Wohlstand  der  Narren  wird  sie  zerstören  Wir  konnten  große  Reichtümer  
anhäufen,  indem  wir  die  Eifersucht  und  den  Hass  der  Massen  anstachelten  
und  sie  in  Zeiten  der  Not  zur  Beute  machen  –  zu  besonderen  Zielen  für  die  
giftigen  Pfeile  des  Hasses.  –  Jak.  5:1-6.

Aber  leider  respektieren  viele  es  nur  deshalb,  weil  es  sie  emporhebt;  
und  wenn  sie  aus  dem  Sumpf  der  Verzweiflung  aufstehen,  vergessen  sie,  
dieses  Gebot  gegenüber  anderen  zu  praktizieren,  die  tiefer  stehen  als  sie  
selbst.  So  haben  viele  das  Gebot  der  Liebe  in  selbstsüchtigem  Geist  genutzt  
und  gebrauchen  es  noch  immer  die  über  und  unter  der  eigenen  sozialen  
Ebene  schützen.

Gott  wird  dies  demonstrieren,  sobald  er  die  Auswahl  der  „Braut“,  des  „Leibes“  Christi,  

abgeschlossen  hat.  Er  wird  den  Unterschied  zwischen  dem  Festhalten  an  der  Wahrheit  in  der  

Ungerechtigkeit  und  der  Ausübung  der  Wahrheit  in  der  wahren  Absicht  des  Geistes  zeigen.  

Das  Ergebnis  wird  das  Zerbrechen  dieser  falschen  Königreiche  Christi  in  Stücke  sein  (Offenbarung  19,15).

Die  Stimme  der  himmlischen  Weisheit  fand  einen  klaren  und  kraftvollen  
Ausdruck  durch  die  Lippen  unseres  Erlösers,  der  die  Personifikation  der  
Weisheit  Gottes  und  seiner  Liebe  war.  Seine  Botschaft  war,  dass  Liebe  und  
nicht  Egoismus  die  Regel  des  Lebens  sein  sollte,  wenn  wahres  Glück  
erlangt  werden  würde.  erwachendes  Denken  und  Zivilisation,  wo  immer  
man  es  hört.  Es  ist  der  größte  Gleichmacher  und  Ausgleicher;  denn  es  
ignoriert  Klasse  und  Kaste.

VERS  33  ist  ein  Versprechen,  in  dem  die  wenigen,  die  weise  genug  
sind,  um  den  Anweisungen  der  Weisheit  zu  folgen,  Trost  finden  mögen,  
selbst  inmitten  der  Katastrophen,  die  die  Welt  überkommen  werden .

Nur  die  „kleine  Herde“  strebt  in  nennenswertem  Maße  sogar  danach,  im  Geiste  dieser  

Stimme  Gottes  –  dieser  Stimme  der  himmlischen  Weisheit  –  zu  gehorchen,  und  sie  werden  

oft  falsch  eingeschätzt  und  missverstanden,  ebenso  wie  ihr  Herr  und  Erlöser,  von  der  Welt  

im  Allgemeinen,  deren  Antriebskraft  der  Egoismus  ist.

Die  zivilisierte  Welt  steht  heute  in  einer  falschen  Position:  Sie  behauptet,  das  Königreich  

Christi  zu  sein  und  von  seinem  Gesetz  der  Liebe  regiert  zu  werden,  ist  in  Wirklichkeit  das  

Königreich  des  Fürsten  dieser  Welt  –  Satans  –  und  handelt  im  Allgemeinen  unter  seinem  Gesetz  des  Egoismus.
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Es  ist  dasselbe  Mittel  zu  diesem  Zweck,  dass  Gott  es  der  Welt  nicht  erlaubt,  im  Geiste  dieser  

Welt  (Egoismus)  in  Aufruhr  zu  geraten,  dass  der  Rat  der  himmlischen  Weisheit  vielleicht  gerechtfertigt  

ist,  wenn  diejenigen,  die  von  der  jährlichen  Weisheit  (Egoismus)  bewegt  werden,  in  ihre  eigenen  
Geräte  verstrickt  werden.

Die  Verse  11  und  12  erhalten  in  Hebräer  12,4-13  einen  inspirierten  Kommentar.

DER  WERT  DER  WEISHEIT.

II.  QUAR.,  LEKTION  VI.,  7.  MAI,  SPR.  3:11-24.

Die  Verse  13–18  stellen  das  Glück  und  die  Seligkeit  des  Menschen  dar,  der  Weisheit  findet  –  

nicht  die  Weisheit  dieser  Welt,  die  bei  Gott  Torheit  ist  und  die  irdisch,  sinnlich  und  oft  teuflisch  ist  (1  

Kor.

[R1520:Seite125]

----------

Goldener  Text  –  „Vertraue  dem  Herrn  mit  deinem  ganzen  Herzen  und  verlasse  dich  nicht  auf  

deinen  eigenen  Verstand.“  –  Spr.  3:5.

Zu  seinem  Volk  sagt  Gott:  „Warten  Sie  auf  mich  [Seien  Sie  geduldig,  Brüder];  ich  bin  fest  

entschlossen,  alle  Nationen  zu  versammeln,  damit  ich  die  Königreiche  versammeln  und  meinen  

grimmigen  Zorn  auf  sie  ausgießen  kann;  denn  die  ganze  Erde  [die  Gesellschaft]  wird  mit  dem  Feuer  

meiner  Eifersucht  verschlungen  werden;  und  dann  werde  ich  dem  Volk  eine  Sprache  der  Aufrichtigkeit  

geben  [Liebe  wird  dann  Liebe  bedeuten],  und  sie  werden  alle  den  Namen  des  Herrn  anrufen,  um  

Diene  ihm  mit  einer  Zustimmung.  --Zeph.3:8,9.

3:19;  Jak  3,15),  sondern  die  Weisheit  der  Sanftmut,  die  von  oben  kommt  und  „zuerst  rein,  dann  

friedvoll,  sanft  und  leicht  zu  ertragen  ist,  voller  Barmherzigkeit  und  guter  Früchte,  ohne  Parteilichkeit  

und  ohne  Heuchelei“.  (Jak.  3:13,  14,  17.)  Diejenigen,  die  diese  Art  von  Weisheit  haben  –  nämlich  

die  Haltung  von  Herz  und  Verstand,  die  dazu  geeignet  ist,  die  Unterweisung  des  Herrn  anzunehmen  

und  daraus  Nutzen  zu  ziehen  –  werden  mit  Gewissheit  zu  gegebener  Zeit  Verständnis  für  die  

Wahrheit  erlangen,  die  diese  für  sie  bedeutet.  Vers  18  ist  ein  schöner  Hinweis  auf  die  

Wiederherstellung  der  Bäume  des  Lebens  und  der  Seligkeit  von  Eden

Mit  einem  klaren  Verständnis  des  Zwecks  dieses  Buches,  das,  wie  wir  gesehen  haben,  der  

moralischen  Belehrung  aller  Kinder  Gottes  dient  (diejenigen,  die  jetzt  seine  Kinder  sind  oder  

diejenigen,  die  im  Jahrtausendalter  seine  Kinder  werden  werden),  bedarf  es  weniger  einer  Erklärung  

als  vielmehr  einer  sorgfältigen  persönlichen  Betrachtung  und  Anwendung.  Sie  sind  auf  jeden  Fall  

würdig,  um  den  Hals  gebunden  und  auf  die  Tafel  des  Herzens  geschrieben  zu  werden.  --Vers  3.

die  Errichtung  des  wahren,  spirituellen  Reiches  Christi,  die  vollständige  Erleuchtung  aller  Menschen  

und  die  vollständige  Errichtung  des  Gesetzes  der  Liebe,  sowohl  tatsächlich  als  auch  dem  Namen  
nach.

[R1520:Seite125]
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Die  Verse  21–26  sind  Worte,  die  wir  nicht  missachten  können:  „Gesunde  Weisheit  und  

Besonnenheit“  (weise  Politik)  sind  nicht  nur  der  Weg  zum  ewigen  Leben,  sondern  auch  in  der  

Gegenwart  bringen  sie  Gnade,  die  Gunst  Gottes  und  bewahren  uns  vor  Angst  und  vor  Stolpern;

[R1520:Seite126]
FRÜCHTE  DER  WEISHEIT.

seelenweise.“  –  Spr.  11:30.

VERS5.  Behalte  ich  meine  Gedanken  wachsam  im  Auge,  damit  sie  nicht  auf  verbotene  Pfade  

abirren?  VERS6.  Bin  Ich  immer  bereit,  die  Gerechten  gegen  die  Schlingen  der  Bösen  zu  verteidigen?  

In  diesen  Tagen,  in  denen  die  Bösen  perverse  Lehren  ersinnen,  um  den  Glauben  der  Gerechten  zu  

stürzen,  bin  ich  eifrig  in  mir

dass  wir  die  Bösen,  die  auf  dem  Weg  der  Unterdrückung  Erfolg  haben,  nicht  beneiden  sollten.

VERSE19,20.  Es  war  dieselbe  Art  von  Weisheit,  die  über  rein,  friedvoll,  barmherzig  und  gütig  

beschrieben  wurde  und  die  Gott  bewegte,  als  er  die  Himmel  errichtete  und  die  Erde  gründete.  Und  

als  Folge  davon  sehen  wir  die  wunderschöne  Harmonie  des  materiellen  Universums  und  erfahren  

den  Segen  seiner  wohltuenden  Naturgesetze,  die  wunderbar  an  unsere  Bedürfnisse  angepasst  sind.

VERSE  31-35  raten  Patienten,  die  auf  die  Belohnungen  der  Gerechtigkeit  warten,  und

Goldener  Text  –  „Die  Frucht  der  Gerechten  ist  ein  Baum  des  Lebens,  und  der  siegt.“

II.  QUAR.,  LEKTIONVII.,  14.  MAI,  SPR.  12:1-15.

Sie  werden  die  himmlische  Weisheit  der  Sanftmut  und  völlige  Unterwerfung  unter  den  Willen  Gottes  

„ergreifen“  und  „behalten“ .  Und  wahrlich:  „Ihre  Wege  sind  Wege  der  Freude,  und  alle  ihre  Wege  sind  

Frieden.“

VERSE  27–30  raten  zu  einem  fairen  Umgang  mit  unseren  Mitmenschen.

Die  einfachen  Lehren  dieser  Sprichwörter  sind  so  einfach,  ohne  jede  Erklärung,  aber  sie  sind  es  

wert,  sorgfältig  und  gebeterfüllt  darüber  nachzudenken.  Sie  schlagen  eine  Reihe  von  Fragen  zur  

Selbstprüfung  vor,  die  sich  jedes  Kind  Gottes  in  der  stillen  Zurückgezogenheit  seines  gewohnten  

Ortes  des  Gebets  stellen  würde  lethimask  (Vers  1):  Liebe  ich  Belehrung  und  Wissen?  Bin  ich  täglich  

auf  der  Suche  nach  ihnen  im  Einklang  mit  Gottes  Wort  und  den  Vorsehungen?  VERS2.  Sind  die  

Absichten  meines  Herzens  rein  und  aufrichtig  und  bringen  sie  das  ständige  Gefühl  der  Gunst  des  

Herrn  mit  sich?  VERS3.  Bin  ich  in  den  Grundsätzen  der  Gerechtigkeit  verwurzelt  und  verankert,  so  

dass  ich  nicht  wanken  und  mich  nicht  bewegen  kann?  VERS4.  Erfülle  ich  treu  meinen  Teil  in  meinem  

Leben  –  in  meinen  Beziehungen  zu  meinen  Mitmenschen  und  meiner  Familie?

----------

180

Machine Translated by Google



181

VERS  15  kann  nicht  allzu  sorgfältig  betrachtet  werden:  „Der  Weg  des  Narren  liegt  direkt  

in  seinen  eigenen  Augen.“  Hier  liegt  die  Gefahr  eines  bösen  Weges:  Er  täuscht  diejenigen,  die  

ihn  einschlagen:  Der  Übeltäter,  der  es  geschafft  hat,  sich  selbst  zu  rechtfertigen,  findet  die  

Abwärtswege  glatt  und  rutschig,  bis  es  fast  unmöglich  wird,  seine  Schritte  zurückzuverfolgen.

----------

II.  QUAR.,  LEKTION  VIII.,  21.  MAI,  SPR.  23:29-35.

Sondern  eine  Landstraße  im  Ausland  (der  etablierte  neue  Bund),  die  sanft  zum  Leben  

ansteigt  (denn  eine  große  Umkehrung  der  öffentlichen  Meinung  wird  den  Aufstieg  erleichtern),  

und  die  Erlösten  des  Herrn  (die  ganze  Menschheit)  werden  darauf  hinaufgehen .  Jeder  Schritt  

auf  diesem  Weg  wird  seinen  Lohn  des  Friedens  und  der  Freude  bringen,  und  sie  werden  mit  

Liedern  und  ewiger  Freude  nach  Zion  kommen

Weisheit  und  Mäßigkeit.

VERS10.  Die  wahrhaft  Gerechten  erweisen  der  niederen  Schöpfung  und  der  Menschheit  
ihre  zärtliche  Gnade.  VERS11.  Das  wahre  Kind  Gottes,  ein  Noidler  oder  visionärer  Träumer.  

Verse  12–14.  Die  Belohnungen  der  Tugend  und  die  Strafen  für  Fehlverhalten  werden  früher  

oder  später  mit  Sicherheit  folgen,  und  jede  Tat  wird  zu  gegebener  Zeit  ihren  gerechten  Lohn  
finden.

[R1520:Seite127]

Sammle  die  Steine  des  Anstoßes  und  baue  eine  Straße  für  das  Volk,  sagt  der  Prophet  (Jes.  
62:10);  und  wenn  dies  geschehen  ist,  wird  kein  einzelnes  Übel  –  ob  lizenziert  oder  nicht  –  

zugelassen.

Hier  haben  wir  ein  lebensgetreues  Bild  des  Trunkenboldes,  und  diejenigen,  die  dieser  

Torheit  nachjagen,  finden  sich  schließlich  in  dem  qualvollen  Joch  der  schrecklichen  Sklaverei  

gefangen.  Möchte  dieser  Fluch  aus  jedem  Land  verbannt  werden.  Und,  Gott  sei  Dank,  ist  die  

Zeit  nicht  mehr  fern,  in  der  unter  dem  errichteten  Reich  Gottes  dieses  Übel  gründlich  und  

umgehend  beseitigt  wird.  Es  gibt  keine  solchen  Stolpersteine  als  Verlockungen  Dann  wird  es  

den  Aloons  gestattet,  sich  den  Schwachen  in  den  Weg  zu  stellen.

Bemühen  Sie  sich,  sie  auf  den  rechten  Wegen  des  Herrn  zu  etablieren?  Die  Verse  7  und  8  
sind  kostbare  Versprechen  der  Gerechten.  VERS9.  „Wer  verachtet  wird  und  für  sich  selbst  
arbeitet,  ist  besser  als  der,  der  nach  Ehre  strebt  und  dem  es  an  Brot  mangelt.“  Wie  wahr!

Der  Goldene  Text  ist  sehr  anregend.  Ein  gerechtes  Leben  kann  in  der  Tat  mit  einem  

Lebensbaum  verglichen  werden,  an  dessen  Tugenden  andere  teilhaben  und  leben  können.  

Und  gesegnet  sind  diejenigen,  deren  kluger  und  rechtschaffener  Lebenslauf  zu  einem  

ständigen  Anreiz  zur  Tugend  wird  und  andere  vom  Weg  der  Sünde  und  der  Gottlosigkeit  

abbringt,  hin  zu  Gerechtigkeit,  Frieden,  Glauben  und  Vertrauen  auf  Gott.

Goldener  Text  –  „Wein  ist  ein  Spötter,  starkes  Getränk  tobt;  und  wer  dadurch  getäuscht  

wird,  ist  nicht  weise.“  –  Spr.  20:1.
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Massachusetts.

Energie,  Sparsamkeit  und  Voraussicht  sind  natürlich  sowohl  bei  Männern  als  auch  bei  

Frauen  lobenswert,  und  ohne  diese  kann  kein  Zuhause  bequem  oder  glücklich  sein.  Aber  das  
ist  eine  extreme  Sichtweise.

LIEBER  BRUDER:  Wir  wären  dieses  Jahr  gerne  mit  dir  beim  Gedächtnismahl  gewesen,  

wie  schon  ein-  oder  zweimal  zuvor.  Aber  wir  waren  in  deinem  Geiste  anwesend.  Ungefähr  zur  

gleichen  Zeit,  als  du  und  andere  aus  der  Kirche  des  Todes  unseres  kostbaren  Erlösers  

gedachten,  waren  wir  an  diesem  Ort  zu  demselben  Zweck  versammelt,  es  waren  

zweiundzwanzig  Anwesende,  sieben  davon

ihre  Köpfe...  und  Trauer  und  Seufzen  werden  fliehen.  (Jes.  35:10.)  Gesegnete  Zeiten  der  

Wiedergutmachung  und  der  Erfrischung!  Unsere  Herzen  jubeln  vor  Freude  in  Erwartung  der  

Nähe  dieser  Segnungen  für  die  ganze  Menschheit.

Der  Goldene  Text  ist  das  Beste  aus  dieser  Lektion,  insbesondere  aus  dem  letztgenannten  
Satz.  Die  christliche  Frau,  wie  der  christliche  Mann,  ist  zwar  darauf  bedacht,  den  Pflichten  zu  

Hause  und  in  der  Familie  treu  zu  sein,  „wird  aber  in  erster  Linie  das  Reich  Gottes  und  die  

Erfüllung  seiner  gerechten  Anforderungen  anstreben“  und  dabei  die  Felder,  Weinberge,  Seide  

und  Reichtum  zu  zweitrangigen  Erwägungen  machen  seiner  „kleinen  Herde“  –  wird  alle  Punkte  

von  Lemuels  Nebenfrau  haben .

[R1520:Seite127]

König  Lemuels  Weisheit  über  das  starke  Getränk  (Verse  6  und  7)  steht  ebenfalls  im  Widerspruch  
zur  wahren  Weisheit.

====================

Eine  kluge  Frau.
----------

[Seite127]

II.  QUAR.,  LEKTIONIX.,  28.  MAI,  SPR.  31:10-31.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  EARNESTWORKERN.

Goldener  Text  –  „Liebling  ist  trügerisch,  und  Schönheit  ist  ein  Hauch;  aber  eine  Frau,  die  

den  Herrn  verehrt,  wird  gelobt.“

----------

[R1521:Seite127]

Diese  Lektion  ist  schlecht  gewählt:  Es  ist  eine  ideale  Frau,  dargestellt  mit  einer  

uninspirierten  Feder,  die  überhaupt  nicht  das  gegenwärtige  Ideal  ist.  Dies  ist  kein  Teil  von  

Salomos  Schrift,  sondern  wurde,  wie  in  Vers  1  angegeben,  von  König  Lemuel  geschrieben.  

Wir  haben  kein  Verständnis  für  den  Gedanken,  dass  eine  wahre  Frau  Felder  kaufen  und  

Weinberge  pflanzen  sollte  (Vers  16),  spinnen,  weben  und  sich  bis  in  die  Nacht  bemühen  sollte  

(Vers  18,19).  und  vor  Tagesanbruch  aufstehen  und  das  Frühstück  vorbereiten  (Vers  15);  und  

das  alles,  während  ihr  Mann,  wohlgenährt  und  gut  gekleidet,  als  Mitglied  des  Stadtrats  sitzt.  –  Vers  23.
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Kalifornien.

Abschließend  sangen  wir  Hymne  276  und  gingen  zu  unseren  Häusern,  um  über  alles  nachzudenken,  

was  in  dieser  denkwürdigen  Nacht  und  dem  darauffolgenden  Tag  geschah,  an  dem  er  wegen  
unserer  Vergehen  ausgeliefert  wurde.

Euer  Mitdiener  in  Liebe,  WJWEBB.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Am  Abend  des  30.  feierten  wir  das  Gedenkmahl  des  Herrn  in  

unserem  Haus.  Obwohl  nur  wenige  (zwölf)  und  dürftige  Redner  anwesend  waren,  konnten  wir  die  

Zeit  der  harmonischen  Gemeinschaft  genießen,  während  wir  mit  viel  Herzensfreude  die  Aneignung  

des  Lebens  und  der  Gerechtigkeit  unseres  Erlösers  für  unsere  Unwürdigen  symbolisierten  und  uns  

erneut  verpflichteten  freiwillig  in  seine  Fußstapfen  zu  treten,  bis  hin  zum  Tod.  Bete  für  uns,  lieber  

Bruder,  dass  wir  durch  seine  Gnade  unsere  Bündnisse  treu  erfüllen  können.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Unsere  kleinen  Treffen  erwiesen  sich  für  die  wenigen,  die  sich  

zusammen  treffen  durften,  als  eine  Zeit  der  süßen  Erfrischung  und  der  Gemeinschaft.  Wir  

verbrachten  Teile  von  zwei  Tagen  mit  Studium  und  Danksagung  und  endeten  letzten  Abend  mit  der  

Feier  des  Abendmahls  unseres  Herrn  zum  Gedenken  an  seinen  Tod.  Nach  einem  sorgfältigen  

Studium  der  Symbole,  Brot  und  Wein,  erkannten  wir  den  gebrochenen  Körper  und  das  Blut  des  

Herrn  und  erkannten,  dass  der  ganze  Körper  oder  „Laib“  muss  gebrochen  werden,  wie  das  Haupt  

gewesen  ist,  und  wir  dankten  Gott  für  die  Gabe  seines  Sohnes  und  für  das  Vorrecht,  in  seinem  

Dienst  gebrochen  zu  werden,  und  nahmen  gerne  an  den  Symbolen  teil.  Diejenigen  mit  „gleichem  

kostbaren  Glauben“  kennen  aus  Erfahrung  die  Seligkeit  und  den  Frieden,  die  den  Kindern  unseres  
Vaters  in  solchen  Zeiten  zuteil  werden.

Wir  genossen  eine  sehr  kostbare  Jahreszeit:  Unser  liebes  Haupt  schien  in  dieser  besonderen  

Zeit  sehr  nah  und  lieb  zu  sein.  Wir  erinnerten  uns  auch  an  unseren  liebevollen  Vater  und  daran,  

wie  viel  es  ihn  gekostet  haben  musste,  solch  ein  wertvolles  Geschenk  als  Lösegeld  für  uns  zu  machen.

Illinois.

Dein  bescheidener  Bruder  und  Diener,  
WJTHORN.

symbolisiert  durch  das  Eintauchen  der  gesamten  Weihe  und  die  Taufe  ihres  Willens  in  Christus.

----------

„Süße  Momente,  reich  an  Segen,

Wir  vertrauen  darauf,  innig  geliebter  Herr,  dass  auch  du  die  süße  Gemeinschaft  mit  Ihm  

genossen  hast,  der  uns  geliebt  und  sich  für  uns  hingegeben  hat.  Mögen  wir,  so  wie  er  es  getan  hat,  

unserer  Weihe  treu  bleiben,  bis  das  Opfer  auf  dem  Altar  vollständig  verzehrt  ist.  Dies  ist  das  

ernsteste  Gebet  von

Schweiß,
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Besonders  geschätzt  wurden  die  Worte:  „Hier  werden  uns  überaus  große  und  kostbare  

Versprechen  gegeben,  damit  sie  durch  diese  Teilhaber  der  göttlichen  Natur  werden  und  der  

Verderbnis,  die  in  der  Welt  durch  die  Wollust  herrscht,  entkommen  sind.“

----------

Wir  erinnerten  uns  an  die  lieben  Brüder  und  Schwestern,  die  das  gleiche  gesegnete  Privileg  

genossen,  in  dem  Wissen,  dass  die  gleiche  Liebe  und  Zuneigung  zu  unserem  lieben  Meister  

eure  Herzen  erfüllte,  so  wie  sie  es  taten,  und  ohne  daran  zu  zweifeln,  dass  ihr  mit  den  gleichen  

freundlichen  Gefühlen  an  uns  dachtet.

Am  Abend  kamen  wir  zusammen,  um  im  Gedenken  an  das  Opfer,  das  unser  lieber  Herr  am  
Kreuz  für  unsere  Erlösung  gebracht  hatte,  Brot  und  Wein  zu  essen,  und  es  war  wirklich  eine  

beeindruckende  Zeit.  Bruder  Cole  leitete  den  Gottesdienst  mit  Gebeten  und  dem  Vorlesen  

geeigneter  Schriftstellen,  gefolgt  von  einigen  nützlichen  Bemerkungen,  denen  mit  ernstem  

Interesse  zugehört  wurde.  Auch  andere  sprachen  mit  viel  Gefühl  und  Dankbarkeit  für  diese  

Demonstration  der  Liebe  Gottes  zu  den  Armen  Menschheit.

Die  Versammlung  wurde  mit  der  Lesung  des  ersten  Kapitels  des  2.  Petrus  eröffnet.

Maryland.

Mit  freundlichen  Grüßen,  CCWRIGHT.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Etwa  acht  Interessierte  waren  dort,  um  an  den  Tod  unseres  

lieben  Erlösers  zu  erinnern.  Am  Nachmittag  hatten  wir  ein  großes  Erlebnistreffen  -  großartig,  weil  

jeder  etwas  über  die  wunderbare  Art  und  Weise  zu  sagen  hatte,  wie  er  aus  Wahrheitshunger  die  

kostbare  Wahrheit  zum  Schnee  gefunden  hatte.

„Die  ich  vor  deinem  Kreuz  verbringe“,  

und  dann  trennte  sie  sich  –  sie  vertraute  mit  tiefem  Bewusstsein  ihrer  eigenen  Unwürdigkeit  

und  der  Genügsamkeit  Christi.  Mögen  diese  kostbaren  Momente  und  Segnungen  unsere  

Erfahrung  sein.

Dein  Bruder  in  Christus,  ABPERINE.

Wir  dachten  über  die  wahre  Bedeutung  der  Embleme  nach,  wie  sie  nicht  nur  das  Opfer  

unseres  Herrn  symbolisierten,  durch  das  wir  das  menschliche  Leben  und  alle  seine  Rechte  

rechtfertigen,  sondern  auch,  wie  sie  unsere  eigene  Weihe  bedeuteten,  mit  ihm  im  Opfer  zu  sein  
und  mit  ihm  gestorben  zu  sein.  Mit  zusätzlichen  Bemerkungen  versuchte  ich,  das  zu  machen

Kansas.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Am  Donnerstagabend,  dem  30.  März,  wurde  um  19:30  Uhr  

in  meinem  Haus  der  Jahrestag  des  Todes  unseres  Herrn  gefeiert.  Es  waren  achtzehn  Anwesende  

anwesend,  die  Zahl  war  größer  als  bei  jedem  anderen  Anlass  zuvor.  Die  Versammlung  wurde  

mit  einer  passenden  Hymne  eröffnet,  gefolgt  von  einem  Gebet.  dann  ein  weiterer  Hymnus,  

danach  wurde  ein  Teil  der  Heiligen  Schrift  gelesen  und  ein  passender  Artikel  aus  dem  TOWER  
ausgewählt.
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----------

Mit  Liebe  und  Grüßen  in  Christus,  
SDROGERS.

New  York.

====================

Thema  klar  und  so  einfach  wie  möglich.  Nach  der  Lektion  sangen  wir  ein  weiteres  Lied,  dann  

beteten  wir,  woraufhin  das  Sakrament  gespendet  wurde.  Dann  ein  letztes  Gebet  und  ein  

Schlusslied.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Für  das  Gedenkabendmahl  und  die  ganztägigen  

Freitagsversammlungen  nutzten  wir  ein  kleines  Versammlungshaus  der  Baptisten.  Ungefähr  

sechzig  Brüder  und  Schwestern  aus  dieser  Stadt  und  Umgebung  feierten  das  Gedenken  an  

den  Tod  des  Herrn.  Wir  hatten  eine  gesegnete  Zeit,  in  der  der  Herr  seine  Gnade  unter  uns  offenbarte.

Ich  war  sehr  froh,  den  Brief  von  Bruder  Adamson  vom  15.  März  TOWER  zu  lesen.  Er  hat  

mir  sehr  gut  getan.  Am  nächsten  Tag,  nachdem  ich  ihn  gelesen  hatte,  begann  ich,  einige  

Traktate  zu  verteilen  hat  versprochen,  den  nächsten  Sonntag  zu  verteilen .  Ich  hoffe,  dass  

daraus  etwas  Gutes  resultieren  kann.  Auf  einem  separaten  Blatt  lege  ich  sein  Abonnement  für  

den  TOWER  bei.

Dein  Bruder  im  Erlöser,  HNRAHN.

Am  Freitag  versammelten  sich  etwa  vierzig  Menschen  zum  Bibelstudium  und  zum  Abendmahl.

Freitagabend  hatten  wir  Taufgottesdienste,  und  fünfzehn  symbolisierten  ihr  Eintauchen  in  

Christus.  Seitdem  haben  vier  weitere  um  die  Taufe  gebeten.
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Auferstehung.“  –  Offb.  20:6.

nicht  im  Dunkeln.“  –  Apostelgeschichte  2:31.

–  „Als  sie  von  der  Auferstehung  der  Toten  hörten,  spotteten  einige.“  –  Apostelgeschichte  17:32.

–  „Und  wenn  Christus  nicht  auferstanden  ist ,  so  ist  unsere  Predigt  vergeblich;  und  auch  euer  

Glaube  ist  vergeblich;

–  Paulus  sagte:  „Ich  halte  alles  außer  Verlust  …  damit  ich  ihn  [Christus]  und  die  Kraft  seiner  

Auferstehung  erkennen  kann;  …  wenn  ich  auf  irgendeine  Weise  zur  [Haupt-]Auferstehung  der  

[Haupt-]Toten  gelangen  könnte.“  –  Phil.  3:8-11.

Auferstehung  der  Toten.“  –  Apostelgeschichte  4:2.

----------

15:13.

BAND  XIV.  1.  APRIL  1893.  NR.  7.

--"Wenn  nun  Christus  gepredigt  würde,  dass  er  von  den  Toten  auferstanden  sei,  wie  sagen  manche

--Die  Apostel  lehrten  das  Volk  und  predigten  durch  Jesus

Keine  andere  Lehre  wird  im  Neuen  Testament  so  hervorgehoben  wie  die  Lehre  von  der  

Auferstehung;  außer  der  Lehre  vom  zweiten  Kommen  unseres  Herrn  und  seines  Herrn

–  „Es  wird  eine  Auferstehung  der  Toten  geben,  sowohl  der  Gerechten  [gerechtfertigter  Gläubiger]  als  

auch  der  Ungerechten“  [jetzt  ungerechtfertigt].  –  Apostelgeschichte  24:15.

--Christus  wurde  bewiesen  oder  als  der  Sohn  Gottes  mit  Macht  erklärt ...  durch  die

Auferstehung  der  Toten.“  –  1  Kor.  15:21.

–  „Christus  aber  ist  von  den  Toten  auferstanden  und  eine  Erstlingsfrucht  der  Entschlafenen  

geworden.“  –  1.  Korinther  15:20.

–  „Selig  und  heilig  sind  alle,  die  am  ersten  [Häuptling]  Anteil  haben.

--Der  Prophet  David  sprach  von  der  Auferstehung  Christi:  dass  diese  Seele  war

unter  euch,  dass  es  keine  Auferstehung  der  Toten  gibt?“  –  1.  Korinther  15:12.

„Wenn  ich  die  Auferstehung  der  Toten  berühre,  werde  ich  verhört.“  –  Apostelgeschichte  24:21.

–  In  Athen  „predigte  Paulus  ihnen  Jesus  und  die  Auferstehung“  –  Apostelgeschichte  17:18.

–  „Wenn  es  aber  eine  Auferstehung  der  Toten  gibt,  dann  ist  Christus  nicht  auferstanden.“  –  1.  Kor.

Hoffnung  auf  Leben  durch  die  Auferstehung  Jesu  Christi  von  den  Toten.“  –  1.  Petrus  1:3.

DIE  AUFERSTEHUNG  DER  TOTEN.

[R1508:Seite99]

Auferstehung  von  den  Toten.“  –  Röm.  1:4.

--"Der  Gott  und  Vater,  unser  Herr  Jesus ...  hat  uns  wiedergezeugt

--Einige  „haben  sich  in  Bezug  auf  die  Wahrheit  geirrt  und  gesagt,  dass  die  Auferstehung  bereits  

vorüber  ist.“  –  2.  Tim.  2:18.

--„Denn  seit  Adam  [Adam]  gestorben  ist,  ist  auch  Christus  [Christus]  gestorben
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FALSCHE  ANSICHTEN.

Er  erklärte  den  „letzten  Tag“  als  letzte  vierundzwanzig  Stunden  vor  dem  Verbrennen  der  Welt  

und  stellte  sich  vor,  dass  ein  weiterer  Teil  dieser  vierundzwanzig  Stunden  der  Beurteilung  der  Welt  

gewidmet  sein  würde,  während  der  vordere  Teil  mit  der  Auferstehungsarbeit  beschäftigt  sein  würde;  

und  er  stellte  sich  die  schwarze  Luft  mit  Händen,  Armen,  Füßen,  Fingern,  Knochen,  Häuten,  Sehnen  

usw.  der  Milliarden  vor,  die  gelebt  haben  und  sterben  d,  auf  der  Suche  nach  den  anderen  Teilen  ihres  

Körpers;  und  dass  dann  die  Seelen  vom  Himmel  und  der  Hölle  kommen  und  in  diesen  auferstandenen  

Körpern  eingesperrt  würden.

Was  für  eine  unbiblische  und  unsinnige  Sichtweise!  Und  doch,  wie  könnte  der  Mann  anders  über  

das  Thema  denken  oder  predigen,  wenn  er  fest  an  die  „Auferstehung  des  Körpers“  glaubt,  die  in  fast  

allen  „orthodoxen“  Glaubensbekenntnissen  der  „Christenheit“  mit  Worten  rezitiert  wird?  wenn  die  

„Auferstehung  des  Leibes“  ist

Dieser  D.D.  erklärte,  dass  die  Auferstehung  darin  bestehen  wird,  alle  Knochen,  Sehnen,  

Fleischhandhäute  usw.,  die  jemals  einen  menschlichen  Körper  bildeten,  wieder  zu  sammeln  und  

wiederzubeleben,  unabhängig  davon,  wie  sie  entsorgt  wurden,  durch  Feuer,  Verwesen  oder  auf  

andere  Weise:  Ganz  gleich,  ob  Teile  durch  einen  Unfall  zerstört  oder  von  [R1509:  Seite  100]  Fischen  

oder  Raubtieren  gefressen  wurden  oder  ob  sie  verrottet  waren  edund  ging  als  Dünger  in  verschiedene  

Früchte,  Gemüse,  Gräser  usw.  und  wurde  so  immer  wieder  umgewandelt.

[R1508:Seite100]

Wenn  der  Leser  jemals  eine  Predigt  über  die  Auferstehung  von  einer  sogenannten  „orthodoxen“  

Kanzel  hörte,  war  sie  außerordentlich  beliebt.  Und  doch  ist  das  auch  kaum  wahr,  denn  was  er  hörte,  

war  wahrscheinlich  solch  ein  Durcheinander,  eine  solche  Verwirrung,  dass  diese  Ideen  nach  dem  

Anhören  noch  schlimmer  durcheinandergebracht  wurden  als  zuvor.  Solch  eine  Ausnahme  hat  

wahrscheinlich  nur  einen  solchen  Diskurs  gehört,  wie  vor  etwa  zwei  Jahren  in  der  öffentlichen  Presse  

berichtet  wurde  und  der  von  einem  gelehrten  und  fähigen  presbyterianischen  Doktor  der  Göttlichkeit  

vor  einem  Brooklyn-Publikum  gehalten  wurde.

Die  Herrlichkeit  des  Reiches  oder  sein  erstes  Kommen  und  Opfer  für  die  Sünden.  Und  doch  hat  sich  

die  moderne  populäre  Theologie  insoweit  von  der  Lehre  unseres  Herrn  und  seiner  Apostel  entfernt,  

dass  die  Auferstehung  der  Toten  heute  kaum  noch  gepredigt  wird;  und  es  wäre  in  der  Tat  für  viele  

Pfarrer  gefallener  Konfessionen  eine  große  Bequemlichkeit,  wenn  die  gesamte  Lehre  der  Auferstehung  

aus  der  Bibel  gestrichen  werden  könnte:  Es  würde  retten  Sie  befreien  sie  von  vielen  verwirrenden  

Fragen,  die  sie  nur  ignorieren  oder  ihnen  ausweichen  können,  statt  sie  zu  beantworten.  Welch  ein  

Beweis  dafür,  dass  die  Bibel  nicht  das  ist,  was  Ungläubige  behaupten  –  das  Werk  von  

Schurkenpriestern.  Hätten  sie  es  so  gemacht,  hätten  sie  es  zu  ihrem  Vergnügen  gemacht  –  um  ihre  

Theorien  zu  untermauern.

----------
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DIEBIBELLEHREVERNÜNFTIG.

ANASTASIS  –  AUFERSTEHUNG.

In  der  Bibel  kommt  das  Wort  Auferstehung  nur  im  Neuen  Testament  vor;  es  ist  die  Übersetzung  

des  griechischen  Wortes  Anastasis,  dessen  Bedeutung,  wie  sie  in  der  Konkordanz  von  Prof.  

Young  [R1509:  Seite  101]  (einer  Standardautorität)  angegeben  ist,  „Ein  Stehen  oder  Aufstehen“  

ist.  Liddell&Scotts  Lexikon  definiert  das  Wort  ähnlich,  nämlich  „Ein  Herbeiführen  oder  Aufstehen;  

Erwachen,  Wiederherstellung.“*

----------

----------

*In  einer  außergewöhnlichen  Passage  wird  ein  anderes  Wort  verwendet:  Egersis  (Matthäus  

27:53);  aber  es  gibt  Gründe,  ernsthaft  an  der  Echtheit  dieses  Verses  und  des  zu  zweifeln

Aber  die  Bibel  enthält  keine  solche  Aussage;  und  eine  solche  Schlussfolgerung  ist  
ungerechtfertigt,  da  sie  unvernünftig  ist.  Der  Grund,  der  zu  dieser  Aussage  geführt  hat ,  dass  die  

Auferstehung  lediglich  die  des  Körpers  sein  würde ,  ist  ziemlich  offensichtlich  Mit  dieser  Seite  vor  

Augen  verlieren  viele  die  biblische  Lehre  von  einer  „Auferstehung  der  Toten“  [Wesen,  Personen,  

Seelen]  aus  den  Augen;  und  daher  ändern  sie  die  Fassung,  um  sie  ihren  veränderten  Vorstellungen  

anzupassen,  obwohl  es  immer  noch  „sehr  unbequeme  Lehre  ist,  sie  zu  umgehen“ . ."  Denn  

nachdem  im  Bestattungsdiskurs  gepredigt  wurde,  dass  der  Verstorbene  „jetzt  frei“  sei  und  „nicht  

länger  mit  einem  Körper  behindert  und  belastet“  sei,  ist  es  verwirrend,  neben  der  Trauerfeier  aus  

der  Bibel  etwas  über  die  „ Hoffnung  auf  eine  Auferstehung  der  Toten“  zu  lesen,  wenn  sie  hoffen ,  

dass  ihre  Freunde  nicht  tot  sind,  und  gerne  hoffen  würden,  dass  sie  nie  wieder  etwas  mit  dem  zu  

tun  haben  würden,  was  sie  das  „Gefängnis  aus  Lehm“  nennen.  --der  Körper.  Es  ist  auch  verwirrend,  

die  Worte  des  Apostels  (die  speziell  für  einen  solchen  Anlass  gedacht  und  geeignet  sind)  über  das  

zweite  Kommen  Christi  und  den  Segen  zu  dieser  Zeit  zu  lesen ,durch  die  Auferstehung  „der  

Schlafenden  in  Jesus“  (1  Thess.  4:14-18);  und  der  Ausdruck  „Warum  tröstet  einander  mit  diesen  

Worten?“  verstärkt  nur  ihre  Verwirrung;  denn  keine  anderen  Worte  wären  für  sie  so  trostlos;  wegen  

der  unbiblischen  Ansichten,  die  sie  vertreten.

Die  in  der  Bibel  beschriebene  Auferstehung,  wir  und  auch  andere  bleiben  der  unsinnigen  und  

lächerlichen  Sichtweise  des  Brooklyn  D.D.  verschlossen,  die  überbewertet  wurde.

Aber  während,  wie  wir  gesehen  haben,  die  Theorie  einer  „Auferstehung  des  Körpers“  –  der  

Wiederherstellung  und  Neuorganisation  der  ursprünglichen  Atome  der  Materie  –  unsinnig  und  

ohne  biblische  Rechtfertigung  ist,  sollte  niemand  die  Lehre  von  der  Auferstehung  der  Seele  oder  

des  Wesens  bedenken,  die  in  der  Bibel  gelehrt  wird  und  die  vernünftig  ist.
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Daher  dürfen  die  Heiligen  vergangener  Evangeliumszeiträume  (im  göttlichen  Plan,  wie  
er  dargelegt  wird)  ihre  vollständige  Auferstehung  erst  nach  dem  Evangelium  –  bis  zum  
Jahrtausendalter  –  erleben;  denn  die  gesamte  Zeit  des  Evangeliums  ist  Teil  der  
Entwicklung  und  Vervollkommnung  der  Kirche,  die  „Braut“  oder  „Leib“  oder  „Tempel“  
Christi  ist.

Andere  griechische  Wörter  werden  verwendet,  wenn  es  um  das  vorübergehende  
Erwachen  von  Toten  geht,  die  später  erneut  starben,  wie  im  Fall  von  Lazarus,  der  
Tochter  des  Jairus  und  anderen;  in  solchen  Fällen  wird  jedoch  weder  das  griechische  
Wort  „ anastasis  “ noch  sein  englisches  Äquivalent  „ resurrection  “ verwendet.  Wir  stellen  
nicht  in  Frage,  dass  das  englische  Wort  „resurrection“  oft  nur  mit  einer  begrenzten  
Bedeutung  verwendet  wird;  Verwendung  des  griechischen  Wortes .  Und  wir  sind  davon  
überzeugt,  dass  die  Bedeutung  des  Werkes  unseres  Herrn  als  Erlöser  des  Menschen  
nur  dann  voll  gewürdigt  werden  kann,  wenn  wir  ihm  das  volle  Gewicht  seiner  Bedeutung  
geben.  Wir  würden  den  Herrn  der  Ehre  seines  großen  Werkes  berauben,  indem  wir  dem  
Wort  „Anastasis“  seine  volle  Bedeutung  rauben .  Unser  Anspruch  ist,  dass  dieses  Wort  
den  Gedanken  einer  vollständigen  Wiederherstellung  des  Verlorenen  –  der  menschlichen  
Vollkommenheit  –  und  nicht  nur  der  Wiederbelebung  enthält

vorhergehend.  Allerdings  sind  diese  eigentümlichen  Verse  zum  Teil  im  ältesten  bisher  
entdeckten  griechischen  Manuskript  zu  finden;  daher  dürfen  wir  sie  nicht  außer  Acht  
lassen,  obwohl  es  sehr  schwierig  ist,  sie  mit  anderen  Aussagen  der  Heiligen  Schrift  in  
Einklang  zu  bringen:  Wenn  zum  Beispiel  das  Erdbeben,  das  sich  im  Moment  des  Todes  
unseres  Herrn  ereignete,  das  diese  Gräber  öffnete,  erscheint  es  seltsam,  dass  sie  drei  
Tage  vor  dem  Verlassen  ihrer  Gräber  nach  der  Auferstehung  unseres  Herrn  bleiben  
sollten  Auferstehung  (falsches,  zumindest  ungewöhnliches  Wort,  das  für  Auferstehung  
verwendet  wird).  Und  sie  konnten  nicht  durch  Anastasis  vervollkommnet  werden,  weil  

geschrieben  steht,  dass  Christus  der  Erste  sein  sollte,  der  von  den  Toten  auferstanden  
ist.  Und  wiederum:  Wer  waren  diese  „Heiligen“  oder  „Heiligen“?  Söhne  Gottes“  
(Johannes  1,12)  bis  Pfingsten,  fünfzig  Tage  später.  Und  wenn  sie  Heilige  der  Juden  
oder  früherer  Evangelien  waren,  könnte  ihr  Erwachen  nur  dem  des  Lazarus  ähnlich  sein  
–  um  wieder  zu  sterben;  denn  der  Apostel  Paulus  erklärte  später,  nachdem  er  von  den  
bemerkenswertesten  Heiligen  vergangener  Zeiten  erzählt  hatte:  „Sie  alle  hatten  einen  
guten  Bericht  erhalten  durch.“  Glauben,  haben  die  Verheißung  nicht  angenommen  
[deren  wichtigste  die  Auferstehung  des  ewigen  Lebens  ist],  da  Gott  etwas  Besseres  für  
uns  [die  Kirche  des  Evangeliums]  vorgesehen  hat,  dass  sie  ohne  uns  sind  sollte  nicht  
perfekt  gemacht  werden.  (Hebr.  11:39,40.)
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Dies  ist  für  alle  vorgesehen  und  muss  allen  gegeben  oder  angeboten  werden  –  ob  sie  es  dann  

annehmen  oder  ablehnen.

Von  den  Toten  wird  nicht  verlangt,  dass  sie  bei  ihrem  Erwachen  aus  ihren  Gräbern  mithelfen  

oder  mithelfen;  denn  „im  Grab  gibt  es  weder  Arbeit,  noch  Gerät,  noch  Wissen,  noch  Weisheit“  

(Prediger  9,10;  Psalm  6,5),  und  sie  konnten  daher  ihr  Erwachen  weder  befürworten  noch  sich  

ihm  widersetzen  Irgendeine  Gräfin  wird  die  Stimme  des  Menschensohns  hören  und  

hervorkommen:  [das  heißt,  alle  werden  erweckt  werden;  [R1509:Seite  102]  aber  es  wird  zwei  

Klassen  geben,  die  unter  verschiedenen  Bedingungen  erweckt  werden,  wie  unser  Herr  dann  
zeigen  wird,  indem  er  sagt:]diejenigen,  die  Gutes  getan  haben[das  heißt,  jene  Geweihten,  die  

durch  Christus  gut  und  für  Gott  annehmbar  sind]zu  einem  Auferstehungsleben[Das  heißt,  diese  

Klasse  wird  aus  dem  Tod  mit  einem  vollkommenen  Leben  hervorgehen,  als  ein  vollständiger  

Aufersteher  das  Leben  erweckt ,  über  das  der  Tod  keine  Macht  oder  Kontrolle  mehr  haben  

wird];  und  diejenigen,  die  Böses  getan  haben  [dazu  gehört  sicherlich  das  gesamte  gefallene  

Geschlecht  mit  Ausnahme  der  wenigen  oben  genannten,  der  Geweihten,  Heiligen ]zum  Gericht  

[oder  zur  gerichtlichen]  Auferstehung“[ –  eine  Gelegenheit  zur  vollständigen  Auferweckung,  

wenn  sie  sich  der  Disziplin  und  den  Züchtigungen  dieses  tausendjährigen  Gerichtstages  der  

Herrschaft  Christi  anpassen  wollen].

Das  Jahrtausendalter  ist  der  Tag  der  Auferstehung  für  die  Welt  der  Menschheit;  Aber  es  

ist  jedem  Einzelnen  freigestellt,  ob  er  jemals  diese  großartige  Vollkommenheit  erreicht,  die  für  

alle  in  Christus  vorgesehen  ist.  Es  mag  auf  den  ersten  Blick  seltsam  erscheinen,  zu  sagen,  

dass  die  Toten  verpflichtet  sein  werden,  bei  der  Frage  ihrer  eigenen  Auferstehung  (zur  

Vollkommenheit)  mitzuwirken,  oder  ob  jemand  sie  jemals  erlangen  wird;  aber  so  ist  die  biblische  Darstellung.

Um  die  volle  Kraft  der  Anastasis  –  „Wiederherstellung“,  „Auferstehung“  –  zu  erlangen,  

müssen  wir  uns  daran  erinnern,  aus  welcher  Höhe  der  Mensch  in  den  Tod  gefallen  ist  Lügen  –  

mental ,  moralisch  und  physisch,  gipfelnd  in  völliger  Auflösung  –  völligem  Verlust],  so  kam  

auch  der  Mensch  [der  Mensch  Christus  Jesus]  zur  Auferstehung“  [anastasis  –  eine  vollständige  

Wiederherstellung  von  allem ,  was  verloren  ging;  ein  völliges  Aufsteigen  zu  den  erhabenen  

Höhen  der  Vollkommenheit  –  das  Bild  und  Gleichnis  Gottes,  das  er  zuerst  genossen  hatte].

Im  Einklang  damit  ist  die  wahre  und  volle  Bedeutung  von  Anastasis  –  einer  vollständigen  

oder  vollständigen  Auferstehung  aus  dem  Tod  –  der  Ausdruck  unseres  Herrn  gegenüber  den  

Sadduzäern,  die  nach  einer  Frau  vieler  Ehemänner  fragten:  „Wessen  Frau  soll  sie  in  der  

Auferstehung  [Anastasis]  sein?“  (Lukas  20:33) .  Unser  Herr  vermied  es,  ihr  direkt  zu  antworten,  

vielleicht  weil  dies  einen  langen  Diskurs  über  die  Zukunft  erfordert  hätte ,  wofür  sie  in  ihrem  

kavilistischen  Geist  völlig  unvorbereitet  waren,  und  vielleicht
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Die  Anerkennung  dieser  Auferstehung  würde  denen,  die  dabeistanden,  zu  gegebener  Zeit  
zuteil  werden,  während  eine  direkte  Antwort  auf  die  Frage  nicht  erfolgen  würde,  so  sagte  

unser  Herr:  „Die  Söhne  [R1510:Seite  102]  dieser  Zeit  heiraten  und  in  der  Ehe  geschenkt,  
aber  diejenigen,  die  für  würdig  erachtet  werden  sollen,  diese  Zeit  und  die  Auferstehung  
[anastasis]  aus  den  Toten  zu  erlangen,  werden  weder  heiraten  noch  heiraten;  auch  nicht.“  
Können  sie  noch  mehr  sterben?  Dann  werden  sie  wie  die  Engel  und  Söhne  Gottes  sein  und  
durch  die  Auferstehung  Söhne  werden.  Die  Betonung  liegt  hier  auf  „Auferstehung“  und  „tot“.  
verstärkt  durch  den  Ausdruck  „aus  den  Toten“,  lässt  keinen  Zweifel  daran,  dass  der  Herr  
sich  auf  die  erste  Auferstehung  bezog.

Es  gibt  nichts  im  Wort  Auferstehung,  noch  im  Wort  Anastasis,  das  die  Natur  oder  den  
Organismus  desjenigen,  der  die  Auferstehung  erlebt,  einschränkt  oder  in  irgendeiner  Weise  
bestimmt.  Wenn  eine  Auferstehung  des  Körpers  vorhergesagt  würde,  dann  würde  das  
bedeuten,  dass  genau  derselbe  Körper  auferstehen  würde;  und  da  die  menschliche  Familie  
alle  Fleischwesen  sind,  würde  es  bedeuten,  dass  jetzt  dieselben  Körper  vorhanden  sind,  mit  
genau  denselben  Atomen  Materie  würde  „erhoben“  werden.  Denn  die  genaue  Bedeutung  
des  Wortes  Anastasis  muss  man  sich  vor  Augen  halten,  nämlich  „ wiederhergestellt“  oder  
„erhoben“.  --  Liddell&Scott.

Aber  es  sind  nicht  die  Körper  der  Menschen,  deren  Auferstehung  Gott  verheißen  hat,  sondern  die  Menschen

Man  wird  erkennen,  dass  unser  Herr  in  dieser  Aussage  keinerlei  Bezug  auf  die  Massen  
der  Welt  und  ihre  Möglichkeiten  zur  Wiederherstellung  der  menschlichen  Vollkommenheit  

durch  Gericht  –  Auferstehung,  bzw.  Auferstehung,  abhängig  von  ihrer  Mitarbeit,  während  
der  tausendjährigen  Herrschaft  Christi  nimmt,  wenn  unter  ihm,  ihrem  Oberhaupt,  die  Heiligen  
(die  Heiligen,  die  dieser  ersten  oder  höchsten  Auferstehung  zu  geistigen  Bedingungen  
würdig  erachtet  werden  sollen)  j  udgetheworld.--1  Kor.6:2.

Wenn  dann  der  menschliche  Körper,  der  stirbt,  das  Ding  wäre,  dem  die  Auferstehung  
versprochen  wird,  könnte  nichts  mehr  oder  weniger  als  derselbe  Körper  mit  denselben  
Atomen,  denselben  Fehlern  und  denselben  Besonderheiten  erwartet  werden:  und  als  

Ergebnis  wäre  die  Auferstehung  lediglich  eine  Erneuerung  der  gegenwärtigen,  ungünstigen,  
gefallenen  Bedingungen.

AUFERSTEHUNG  DER  SEELE.

denn  die  fällige  Zeit  für  Informationen  über  Gottes  Methoden  und  Handeln  während  des  
Jahrtausends  war  noch  nicht  da,  um  erklärt  zu  werden.  Also  war  die  Antwort  unseres  Herrn  
wirkungslos:  „Ja,  weil  die  Augen  die  Heiligen  Schriften  darüber,  wie  die  Dinge  dann  sein  
werden,  nicht  verstehen,  noch  schätzen  wir  die  große  Macht  Gottes,  durch  die  er  alles  nach  
dem  Rat  seines  eigenen  klugen  Plans  tun  kann.“  Dann  wandte  unser  Herr  das  Thema  von  
den  mutmaßlichen  Fällen  ab,  die  von  den  Sadduzäern  vorgeschlagen  wurden,  und  nutzte  
die  Gelegenheit,  um  ein  Wort  der  Belehrung  über  die  erste  oder  höchste  Auferstehung  –  die  
Auferstehung  der  Seligen  und  Heiligen  –  fallen  zu  lassen.  (Offenbarung  20:6.)

----------
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Im  Einklang  damit  erscheint  es  vernünftig,  dass,  als  Christus  den  Menschen  von  dieser  
Todesstrafe  erlöste,  seine  Seele  die  Strafe  des  Menschen  bezahlt  haben  musste.  
-entsprechender  Preis  für  die  Seele  Adamandalls  in  ihm.  So  erlöste  Gott  unsere  SEELE  
vor  der  Zerstörung.  --Psa.

----------

Wesen  mit  Geistkörpern  sind  Geistwesen  oder  himmlische  Wesen  –  wie  Gott  und  
Engel;  ein  weiterer  Unterschied  zwischen  diesen  Geistwesen  besteht  darin,  dass  diejenigen,  
die  ein  inhärentes  Leben  besitzen  (Unsterblichkeit  –  Gott,  der  Vater  und  unser  Herr  Jesus  
Christus),  „von  der  göttlichen  Natur“  sein  sollen  –  weit  über  den  Engeln  usw.  (Eph.

49:15.

Während  eine  Seele  oder  ein  Wesen  mehr  ist  als  ein  bloßer  Körper,  kann  es  dennoch  
kein  Sein,  keine  Existenz,  keine  Seele  ohne  Körper  geben.  Aber  wiederum  gibt  es  
verschiedene  Arten  von  Körpern  –  „Es  gibt  einen  natürlichen  [tierischen]  Körper  und  es  gibt  
einen  spirituellen  Körper“,  erklärt  der  Apostel  diese  Frage.  (1  Kor.  15:44.)  Und  die  Art  des  
Körpers  bestimmt  die  Natur  des  Wesens  oder  der  Seele.

1:21.)  Und  dies  ist  der  Grad  des  Geisteskörpers  und  die  Verheißung  an  die  überwindende  
„Braut“  oder  den  „Leib  Christi“,  das  „königliche  Priestertum“.  2Petr.1:4.

Und  es  sind  jene  Seelen,  die  in  Adams  Seele  verurteilt  und  durch  das  Opfer  der  Seele  
Christi  erlöst  wurden  und  die  eine  Auferstehung  haben  sollen.  Die  Heilige  Schrift  verwendet,  
wenn  sie  davon  spricht,  nicht  immer  das  Wort  Seele ,  sondern  es  impliziert  es  immer;  wie  
zum  Beispiel  in  der  Aussage:  „So  wie  Adam  alle  [Seelen  –  Wesen]  sterben,  so  werden  
auch  alle  [Seelen,  Wesen]  in  Christus  lebendig  gemacht;“  und  wieder  „ Thereshallbea  
Auferstehung  der  toten  [Seelen,  Wesen],  sowohl  der  gerechten  [Seelen,  Wesen]  als  auch  
der  ungerechten  [Seelen ,  Wesen ] .  nur :  Die  Seele  oder  das  Wesen  wird  immer  dort  
verstanden,  wo  Charakter  behauptet  oder  impliziert  wird.  [Was  ist  die  „Seele“?  wird  zu  
einem  späteren  Zeitpunkt  ausführlicher  besprochen.]

sich  selbst  –  die  Wesen  (in  der  englischen  Bibel  übersetzt  Seelen).  Es  war  Adamasa,  der  
als  Ganzes  sündigte  –  Adam,  die  lebende  Seele,  und  nicht  nur  sein  Körper.  Es  war  
Adamasa  als  Ganzes,  als  lebende  Seele,  der  zum  Tode  verurteilt  wurde,  und  es  waren  die  
Seelen  seiner  Nachkommen,  die  noch  in  seinen  Lenden  waren,  ungeboren  (Hebr.  7:9,10;  
2.  Mose  1:5;  1.  Kor.  15:22).  [R1510:Seite  103] ,  die  mit  ihm  die  Strafe  teilten:  „Die  Seele ,  
die  sündigt,  wird  sterben.“

Mit  welchen  Körpern  werden  sie  hervorkommen?

192

Machine Translated by Google



Wesen  mit  der  höchsten  Ordnung  aus  fleischlichen  Körpern  der  Erde,  irdisch,  werden  
Menschen  genannt;  –  Tiere,  Seelen,  Wesen;  8:5,6.

Die  Apostel  Paulus  und  Petrus  haben  uns  klar  erklärt,  dass  Gott  während  dieses  
Evangeliums  ein  besonderes  Volk,  eine  kleine  Herde,  als  Miterben  mit  Christus,  ihrem  
Erlöser  und  Herrn,  im  tausendjährigen  Reich  ausgewählt  hat,  das  alle  Familien  der  Erde  
vernichten  wird  Auferstehung,  zu  einer  neuen  Natur ,  der  göttlichen  Natur ,  damit  sie  
danach  bei  ihrem  Herrn  sein  und  ihm  ähnlich  sein  und  ihn  sehen  können.  Siehe  2Petr.1:4;  
1Johannes3:2.

Da  das  Wort  „anastasis  “ lediglich  „auferstehen  “ bedeutet,  etwa  von  einem  Gefallenen  zu  

einem  Aufrechten  oder  von  einem  Unvollkommenen  zu  einem  vollkommenen  Zustand,  und  da  

es  sich  auf  die  Seele  oder  das  Wesen  des  Menschen  bezieht,  ist  es  offensichtlich,  dass  die  

Auferweckung  nichts  mehr  und  nichts  weniger  bedeuten  würde ,  als  sich  bis  zu  dem  Standard  

der  Vollkommenheit  und  göttlichen  Ähnlichkeit  zu  erheben,  der  in  Adam  dargestellt  und  verloren  

gegangen  ist ,  sofern  es  seit  dem  Fall  des  Geschlechts  in  Adam  keine  Veränderung  in  der  Natur  

gegeben  hat  Es  ist  wahr,  dass  sie  von  der  Erde,  irdisch,  von  der  menschlichen  Natur  sind,  wie  

Vater  Adam,  nur  dass  sie  sich  noch  weiter  von  dem  göttlichen  Bild  entfernt  haben,  in  dem  sie  in  
ihm  erschaffen  wurden.  Aber  das  ist  nicht  wahr  vom  Herbst,  wie  wir  sehen  werden.

Da  die  menschliche  Familie  offensichtlich  eine  fleischliche,  irdische  Rasse  und  nicht  
nur  eine  himmlische  oder  spirituelle  Rasse  ist,  und  da  der  inspirierte  Apostel  diese  Tatsache  
bekräftigt,  indem  er  sagt:  „Das  war  nicht  das  Erste,  was  geistig  ist,  sondern  das,  was  
tierisch  ist“,  „der  erste  Mensch  war  von  der  Erde,  irdisch.“  (1  Kor.  15,46,47)  müssen  wir  zu  
dem  Schluss  kommen,  dass  die  Verheißung  einer  Auferstehung  ( anastasis,  „aufrichten  “,  
„Wiederherstellen“),  wenn  es  auf  Adam  und  seine  Familie  angewendet  wird,  bedeutet  
einfach  eine  Wiederherstellung  seines  Wesens  (Seele)  zu  seinen  ursprünglichen  Kräften,  
die  er  vor  seiner  Sünde  und  seinem  Fall  besaß  –  als  er  das  irdische  Ebenbild  seines  
Schöpfers  und  aufrecht  war.  –  Gen.  1:27;  Prediger  7:29.

Vergleichen  Sie  auch  die  Worte  unseres  Herrn  in  Johannes  17:24.

Dieselben  maßgeblichen  Lehrer  versichern  uns,  dass,  um  eine  solche  Veränderung  in  

der  Auferstehung  sicherzustellen  (notwendig  für  alle,  die  diesem  Königreich  beitreten  
werden),  vor  dem  Tod  eine  gewisse  Veränderung  in  ihnen  stattfinden  muss .  Diese  letzte  
Veränderung  wird  in  der  Bibel  als  Zeugung  des  Geistes  bezeichnet,  und  die  Veränderung  
durch  die  Auferstehung  wird  als  Geburt  des  Geistes  bezeichnet .  Das,  was  aus  dem  Geist  
gezeugt  und  geboren  wird ,  wird  ein  Geistwesen  sein  und  nicht  mehr  ein  Mensch  Was  aus  
dem  Fleisch  gezeugt  und  geboren  ist ,  ist  sein  Fleisch,  und  was  aus  dem  Geist  gezeugt  
und  geboren  ist,  ist  Geist.  Nikodemus  und  die  Juden  im  Allgemeinen  dachten,  dass  ihre  
Nation,  wenn  die  fällige  Zeit  kommen  würde,  Gottes  Königreich  werden  würde  –  ein  fleischliches  Königreich
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Aber  unser  Herr  korrigierte  Nikodemus‘  Irrtum  und  versicherte  ihm,  dass  alle,  die  jemals  
Teil  dieses  Reiches  werden  oder  es  überhaupt  sehen  würden,  aus  dem  Geist  Gottes  
gezeugt  und  wiedergeboren  werden  müssten  –  ein  zweites  Mal.  –  Siehe  Johannes  3:5-7.

Diese  erste  (Haupt-)Auferstehung  begann  vor  über  achtzehn  Jahrhunderten,  als  das  
Oberhaupt  der  Kirche,  der  Erstgeborene  von  den  Toten,  aufstieg.  Seitdem  weihte  sich  

eine  „kleine  Herde“  von  Gläubigen,  einer  nach  dem  anderen,  nach  der  Weitergabe  der  
Unrechtfertigung  gemäß  den  Neuen  Bündnissen,  die  durch  das  Opfer  des  Erlösers  
besiegelt  wurden,  dem  Herrn  und  wurde  Miterbe  mit  Christus  im  Abrahamsbund  (G  al.  
3:29),  wurden  durch  die  überaus  großen  und  kostbaren  Verheißungen  Gottes  zu  dieser  
Vorgehensweise  gezeugt  und  angeregt  und  durch  den  heiligen  Geist  der  Verheißung  
versiegelt,  der  für  immer  gilt  Durch  Gottes  Wort  [R1511:Seite  104]  und  die  Vorsehung  
bezeugen  sie,  dass  sie  „in  den  Geliebten  aufgenommen“  sind  und  dass  sie,  wenn  sie  mit  
ihm  leiden,  auch  mit  ihm  herrschen  werden;  –  wenn  sie  mit  ihm  gestorben  sind,  werden  
sie  auch  mit  ihm  leben.  (Röm.  6:8;  8:17.)  „Geliebte,  wir  wissen  nicht,  dass  wir  die  Söhne  
Gottes  [gezeugt  zur  göttlichen  Natur,  bezeugt  durch  den  Geist,  der  uns  befähigt,  Gott  als  
unseren  Vater  zu  erkennen];  aber  es  erscheint  noch  nicht,  was  wir  sein  werden  [was  die  
Besonderheiten  unserer  neuen  Körper  sein  werden,  die  wir  empfangen  werden,  wenn  
wir  aus  den  Toten  geboren  werden  und  Teilhaber  der  Auferstehung  Christi  sind],  sondern  wir  [tun]  wissen

Das  Evangelium  widmet  sich  ausschließlich  diesem  Werk  der  Zeugung,  Belebung  
und  Vorbereitung  der  wahren  Kirche,  der  „kleinen  Herde“,  zur  Geburt  der  göttlichen  Natur  
und  damit  zu  einem  Erbe  im  verheißenen  Reich,  das  Fleisch  und  Blut  (seelensaugende  
Wesen  der  menschlichen  Natur)  weder  erben  noch  sehen  können.  (Johannes  3:3,5.)  
Die  Auferstehung  der  Kirche  schließt  die  Auferstehung  Christi  Jesus  ein,  der  das  Haupt  
der  Kirche  ist,  die  ihr  Leib  ist.  (Eph.  1:22,23.)  Diese  Auferstehung  ist  nicht  nur  die  
wichtigste  oder  erste  Auferstehung  in  dem  Sinne,  dass  sie  die  erhabenste  und  
wunderbarste  „Erhebung“  weit  über  die  menschliche  und  engelhafte  Natur  ist  –  bis  zum  
höchsten  Gipfel  der  Herrlichkeit  und  Macht,  der  göttlichen  Natur  –,  sondern  sie  wird  auch  
die  erste  sein.  Und  nach  seiner  Vollendung  warten  und  hängen  alle  anderen  Merkmale  
von  Gottes  großem  Plan  für  die  Erlösung  der  Menschen  ab.

Die  Apostel  erklären ,  dass  die  Zeugung  zu  dieser  neuen  Natur  nur  den  Gläubigen  
zuteil  wird,  die  bereits  durch  den  Glauben  an  den  Erlöser  gerechtfertigt  sind;  und  dass,  
während  die  Rechtfertigung  der  Gläubigen  für  jeden  ein  kostenloses  Geschenk  durch  
Christus  ist,  diese  Zeugung  zu  neuen  Geschöpfen  „der  göttlichen  Natur“  direkt  vom  Vater  
kommt  und  das  Ergebnis  der  völligen  Weihe  an  ihn  ist.  Die  Wahrheit,  das  Wort  der  

Gnade  Gottes  –  „unsere  hohe  Berufung,  die  von  Gott  kommt“  -  ist  der  zeugende  und  
belebende  Einfluss,  der  das  neue,  geweihte  Leben  in  allen  in  Gang  setzt,  die  es  richtig  
ausüben .  Der  Apostel  sagt :  „Der  Gott  und  Vater,  unser  Herr  Jesus  Christus,  hat  uns  
gezeugt.“  –  1.  Petrus  1:3.
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dass,  wenn  er  [Christus]  erscheinen  wird,  wir  wie  er  sein  werden;  denn  wir  werden  ihn  sehen ,  

wie  er  ist  [nicht  wie  er  war];  und  niemand  kann  Geistwesen  sehen,  wie  sie  wirklich  sind,  außer  

solche,  die  auch  Geistwesen  sind  –  so  wie  niemand  außer  denen,  die  aus  dem  Geist  geboren  

sind,  kein  Wunder  über  spirituelle  Dinge  ertragen  kann.  –  1  Kor.  2:14.

Der  Apostel  Paulus  gibt  einen  äußerst  vollständigen  Vortrag  zu  diesem  Thema  (1  Kor.

„Danach  [das  heißt  in  der  nächsten  Reihenfolge  oder  der  Rest  derjenigen,  die  in  Christus  

lebendig  gemacht  werden  sollen]  werden  diejenigen  sein,  die  während  seiner  [zweiten]  

Gegenwart  [während  seiner  tausendjährigen  Herrschaft]  zu  Christus  gehören.  Christus  wird  [aus  

Liebe  oder  mit  Gewalt]  alle  Herrschaft  und  alle  Autorität  und  Macht  niedergeschlagen  haben  

[gegen

----------

ZWEI  ORDEN  ODER  KLASSEN  WIEDER  AUFERSTANDEN:  

EINE  IN  DER  HIMMLISCHEN,  DIE  ANDERE  IN  
DER  ERDENÄHNLICHKEIT.

15:12-28,35-55.)  Erstens  beweist  er,  dass  der  Glaube  an  die  Auferstehung  [R1511:Seite  105]  

ein  Teil  der  christlichen  Lehre  ist,  ohne  die  das  gesamte  Material  sinnlos  wäre.  Zweitens  zeigt  

er,  nachdem  er  die  Lehre  bewiesen  hat,  dass  die  Auferstehung  unseres  Herrn  Gottes  Garantie  

für  die  Auferstehung  aller  unserer  Rasse  ist,  für  die  Christus  gestorben  ist.  Er  fährt  fort,  zu  

beweisen  Diese  Tatsache  und  ihre  Vernünftigkeit  (Vers  21)  bestehen  darin,  dass,  wie  Adam  

allen  den  Tod  brachte,  durch  den  Menschen  Christus  Jesus  der  Segen  der  Auferstehung  für  

alle  anwendbar  gemacht  wird.  Beachten  Sie  jedoch,  dass,  obwohl  eine  vollständige  Auferstehung  

bis  zur  Vollkommenheit  durch  Gottes  Plan  für  alle  anwendbar  ist ,  nicht  daraus  folgt ,  dass  alle  

sie  erlangen  werden.  Sie  ist  nur  für  diejenigen  bestimmt,  die  erfolgreich  ein  Urteil  oder  einen  

Prozess  ablegen  müssen,  um  ihre  Würdigkeit  unter  Gottes  Bedingungen  zu  beweisen  –  dem  

Neuen  Bund.  Als  nächstes  zeigt  der  Apostel,  dass  „so  wie  alle  in  Adam  starben,  auch  alle  in  

Christus  lebendig  gemacht  werden  [dh  dem  Tod  völlig  entkommen],  aber  jeder  in  seiner  eigenen  

Ordnung  oder  Klasse.“  –  Verse  22,23.

Er  zeigt  in  wenigen  Worten  ausführlich,  was  er  hier  näher  ausführen  möchte:  Nämlich,  dass  

nur  diejenigen,  die  durch  „Glauben  an  sein  Blut“  zu  Christus  gelangen,  jemals  das  vollkommene  

Leben  erhalten  werden,  das  er  bereitgestellt  hat,  und  allen  die  Verwirklichung  ermöglichen  
werden  Tod,  in  seiner  eigenen  Klasse  oder  Reihenfolge.  Diese  Ordnungen  sind  zwei.  Die  

„Erstfrucht“-Klasse,  Die  „Glieder  seines  Leibes“  werden  an  erster  Stelle  stehen  und  im  Rang  an  

erster  Stelle  stehen.  Weil  sie  mit  Christus  verbunden  sind,  der  in  diesem  Zeitalter  Opfer  gebracht  
hat,  werden  sie  für  würdig  erachtet,  an  seiner  Auferstehung  –  der  Hauptauferstehung  –  

teilzuhaben.  –  Phil.  3:8-11;  Röm.6:5;  Offb.20:6.
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Gerechtigkeit,  Wahrheit  und  Liebe;  -  im  Gegensatz  zu  Gott  und  seinem  vollkommenen  
Gesetz].  Denn  er  muss  regieren,  bis  er  alle  Feinde  unter  seine  Füße  gelegt  hat  Die  Tugend  
kann  nicht  aufhören,  bis  alle  diese  Ziele  vollständig  erreicht  sind.  Zu  den  Feinden,  die  in  den  
Staub  gedemütigt  werden  müssen,  gehören  nicht  nur  böse,  moralische  und  physische  
Mächte,  sondern  auch  alle  Personen ,  die  sich  absichtlich  mit  diesen  bösen  Dingen  
verbünden,  und  Teile  davon.  Die  Feinde  werden  daher  sowohl  belebt  als  auch  unbelebt  
sein.]

Die  Verse  27  und  28  zeigen,  dass  Jehova  allein  über  unserem  Herrn  Jesus  steht  und  

dass  nach  der  Unterwerfung  der  Sünde  und  des  Todes  Christus  sowie  alle  Dinge  dem  Vater  
unterworfen  sein  werden,  der  als  DER  GROSSE  HERR  anerkannt  wird,  in  dem  die  ganze  
Majestät  und  Macht  hier  wohnen  wird.

Für  diejenigen,  die  Paulus  ansprach,  war  es  eine  leichte  Sache  zu  glauben,  dass,  wenn  
das  Tausendjährige  Königreich  stattfinden  sollte,  Sünder  in  die  Tiefe  gehen  würden;  aber  
der  Punkt,  der  ihnen  am  schwersten  fiel  und  den  der  Apostel  nun  zum  Ausdruck  bringen  

wollte,  war,  dass  der  Tod,  der  durch  Adams  Sünde  über  die  Menschheit  geherrscht  und  sie  
besiegt  hatte ,  nun  zum  Feind  geworden  war,  zu  einem  Gegner  des  Plans  Gottes,  und  
daher  sicherlich  vernichtet  werden  würde  Der  Tod  war  nicht  immer  ein  Feind  oder  Gegner  
des  Plans  Gottes  gewesen:  Einst  war  er  ein  Diener,  der  über  den  gefallenen  Menschen  die  
von  Gott  verkündete  Strafe  vollstreckte.  Aber  jetzt,  da  Christus  den  Lösegeldpreis  für  Adam  
und  alle  in  ihm  Verdammten  gezahlt  hatte,  kann  dieser  adamische  Tod  nicht  mehr  als  Diener  

Gottes  angesehen  werden,  der  Gerechtigkeit  vollstreckt,  sondern  als  ein  Feind,  den  der  
Erlöser  der  Menschen  voll  und  ganz  bevollmächtigt  hat  ermächtigt,  alle  zu  zerstören  –  und  
so  alle  von  ihrer  Knechtschaft  zu  befreien,  für  die  er  starb  –  „Jedermann“,  alle,  die  in  Adam  
gestorben  sind.  (Römer  8,31-39.)  Diese  Vernichtung  des  Todes,  von  dem  Christus  uns  

erlöst  hat,  der  Tod  des  Feindes ,  hat  nichts  mit  dem  Zweiten  Tod  zu  tun,  dem  unter  der  
Herrschaft  Christi  alle  unterworfen  sein  werden,  die,  wenn  sie  vom  adamischen  Tod  befreit  

und  eine  neue  Prüfung  auf  Lebenszeit  erhalten  haben,  vorsätzliche  Sünder  sind.  Der  zweite  

Tod  wird  eher  der  Freund  [R1511:  Seite  106]  als  der  Feind  aller  sein ,  die  Gerechtigkeit  
lieben ;forinit"  die  Abscheulichen“,  und  nur  sie  sollen  vernichtet  werden  –  und  zwar  völlig.

Sogar  der  letzte  Feind,  der  Tod,  soll  vernichtet  werden;  denn  er  [der  Vater]  hat  alles  seinen  
[Christus]  Füßen  unterworfen.“

Nachdem  der  Apostel  so  die  Tatsache  der  allgemeinen  Auferstehung  bewiesen  und  die  
beiden  Ordnungen  aufgezeigt  hat  –  die  Christusordnung,  einschließlich  aller  Glieder  des  
Leibes  Christi,  die  wie  er  und  mit  ihm  und  Teil  seiner  Herrlichkeit  und  göttlichen  Natur  sind,  
und  nachdem  er  die  andere  Klasse  gezeigt  hat,  die  während  der  tausendjährigen  Herrschaft  
Leben  in  Christus  erlangen  wird,  kommt  er  zu  den  Einzelheiten  dieser  beiden  Klassen
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(Verse  35-54),  in  Antwort  auf  eine  angebliche  Frage:  „Wie  wurden  die  Toten  auferweckt,  
und  mit  welchem  Körper  kamen  sie?“

Daher,  mit  Ausnahme  derjenigen,  die  durch  das  Wort  der  göttlichen  Verheißung  zur  neuen  

spirituellen  Natur  gezeugt  wurden  (und  die  aufgrund  dieser  Änderung  zur  „Ordnung  Melchisedeks“  

gehören  und  „neue  Geschöpfe  in  Christus“,  „Glieder  seines  Leibes“)  sind,  würde  das  gesamte  

Geschlecht  Adams  in  Adams  Natur,  der  menschlichen  Natur,  sterben  und  zur  Vollkommenheit  

erhoben,  die  Vollkommenheit  des  Menschentums  erreichen.  Aber  diejenigen,  die  aus  dem  Geist  

der  spirituellen  Natur  geboren  wurden  werden,  wenn  sie  auferstehen,  vollkommene  Geistwesen  

sein.  Dem  adamischen  Samen  hat  Gott  einen  großartigen  und  wunderbaren  menschlichen  oder  

fleischlichen  Körper  gegeben,  dessen  Größe  vielleicht  vermutet  wird,  wenn  wir  uns  all  die  

großartigen  Eigenschaften  und  Gaben  vorstellen  können,  die  wir  außergewöhnlich  in  Dichtern,  

Philosophen,  Musiker,  Redner,  Mathematiker  und  Wunderkinder  der  Physik  vereint  in  einer  Person.  

Diese  menschlichen  Eigenschaften,  die  die  ganze  Menschheit  in  größerem  oder  geringerem  

Ausmaß  verloren  hat,  werden  immer  noch  denen  des  Samens  Adams  gehören,  die  vollständig  aus  

dem  Todesverlust  auferstehen  werden,  der  in  Adams  Fall  erlitten  wurde.  Aber  dem  neuen  Samen,  

der  Christus  (Haupt  und  Glieder)  ist,  hat  Gott  einen  Tag  mit  einem  glorreicheren  Geistkörper  

versprochen,  dessen  Wunder  wir  nur  wenig  bewirken  schon  verstanden.  –  1.  Johannes  3:2;  1Kor.2:9-10.

----------

Alle  Menschen  sind  von  der  menschlichen  Natur,  der  adamischen  Familie,  der  Erde,  irdisch.

Zuerst  behandelt  er  die  beiden  Klassen  zusammen  und  sagt:  „Es  ist  mit  dem  
Menschen  im  Tod  und  der  Auferstehung,  wie  mit  dem  Pflanzen  des  Getreides  und  
seinem  Wiedererscheinen.“  Wenn  du  Gerste  säst,  erwartest  du  Gerste ;

In  den  Versen  39–41  führt  der  Apostel  eine  Beschreibung  der  ersten  oder  
Häuptlingsauferstehung  ein,  an  der  die  Kirche  besonders  interessiert  ist,  und  zeigt,  
dass  es  verschiedene  Grade  irdischer  Wesen  gibt  (Fische,  Vögel,  Rinder  und  
Menschen),  von  denen  der  Mensch  der  Herr  oder  Häuptling  ist,  und  dass  es  auch  im  
spirituellen  Bereich  verschiedene  Grade  oder  Grade  von  Wesen  gibt  –  der  Engel  ist  
einer  und  die  göttliche  Natur  ist  der  Häuptling  des  Falls.  Also  hier  Grund  So  wie  wir  uns  
Harmonie  und  Vollkommenheit  mit  der  Vielfalt  der  Erde,  den  perfekten  Pferden,  Hunden,  
Rindern  und  Menschen  vorstellen  können,  können  wir  uns  auch  eine  ähnliche  Vielfalt  
und  Vollkommenheit  unter  den  Geistwesen  vorstellen .Aber  obwohl  wir  nichts  über  das  
Geisterreich  wissen,  wissen  wir,  dass  sich  Geister,  Kräfte  und  Herrlichkeiten  von  
menschlichen  Kräften  und  Herrlichkeiten  unterscheiden.  Die  Herrlichkeiten  und  doch  
die  Vielfalt  der  Geisterwelt  werden  durch  die  der  Sonne,  des  Mondes  und  der  Sterne  
gut  veranschaulicht.

DIE  ERSTE  AUFERSTEHUNGBESCHRIEBEN.

197

Machine Translated by Google



In  Vers  42  erreicht  der  Apostel  völlig  histopisch,  indem  er  sagt:  „So  ist  der.  “

In  den  folgenden  Texten  steht  die  Anastasis  ohne  den  griechischen  Artikel  und  weist  daher  keine  

Betonung  auf  –  weist  auf  keine  besondere  Besonderheit  hin:  Matthäus  22:23;  Markus  12:18;  Lukas  

2:34;  20:27;  Johannes  5:29.  (Anstatt  das  Wort  Anastasis  durch  das  Hinzufügen  des  Herzikels  zu  

betonen,  wird  hier  die  besondere  Auferstehung  hervorgehoben,  indem  man  sie  Auferstehung  des  

Lebens  nennt,  denn  diejenigen,  die  sie  teilen,  werden  einst  im  Leben  vervollkommnet  werden;  der  

Kontrast  wird  erneut  in  der  Aussage  gezeigt,  dass  die  anderen  zum  Gericht  kommen  werden  –  

Auferstehung  oder  Vervollkommnung,  die  nur  durch  Urteile,  Disziplin  usw.  erreichbar  ist);  

Apostelgeschichte  17:32;  23:6,8;  24:15-21.  (Wie  der  Apostel  bereits  bemerkt  hat,  zeigt  er  hier,  dass  

dieser  Glaube  an  die  Auferstehung  oder  Vervollkommnung  nicht  nur  für  diejenigen  gilt,  die  jetzt  

gerechtfertigt  sind,  sondern  dass  der  Text  über  diese  kleine  Klasse  hinausgeht  und  eine  Hoffnung  auf  

Vervollkommnung  für  alle  beinhaltet ,  die  jetzt  unwissend,  sündig  und  ungerechtfertigt  sind),  

Apostelgeschichte  26:23;  Röm.1:4;  1  Kor.15:12,13,21;  Hebräer  6:2;  11:35;  1Petr.1:3;  3:21.

Jemand,  der  die  beiden  Klassen  oder  Orden  in  der  Auferstehung  nicht  sieht  und  behauptet,  dass  

alle  in  der  Auferstehung  Geistkörper  erhalten  werden,  drängt  darauf,  dass  die  obigen  Worte  für  alle  

gelten,  die  auferstehen  werden,  und  dass  die  folgende  Beschreibung  daher  für  alle  gilt.  Aber  wenn  der  

sorgfältige  Schüler  seine  emphatische  Diaglott  oder  irgendein  griechisches  Neues  Testament  nimmt,  

wird  er  sehen,  dass  die  Worte  „Auferstehung“  und  „tot“  beide  hervorgehoben  sind  Vers  42;  als  ob  der  

Apostel  sagen  würde:  „So  wird  die  besondere  oder  erste  Auferstehung  der  besonderen  Klasse  der  

Toten  sein.“  Dieses  Merkmal  des  Griechischen  zu  ignorieren  bedeutet,  sich  selbst  gegenüber  der  

wahren  Kraft  des  Wortes  Gottes  zu  verblenden.  Es  könnte  [R1511:  Seite  107]  gefragt  werden,  ob  es  

beim  Apostel  nicht  üblich  gewesen  wäre,  beim  Sprechen  von  der  Auferstehung  im  Allgemeinen  

Nachdruck  zu  legen?  Wir  antworten:  „Nein;  [R1512:  Seite  107]  und  verweisen  den  Schüler  auf  andere  

Fälle,  in  denen  derselbe  Ausdruck  ohne  Betonung  im  selben  Kapitel  verwendet  wird.  (Siehe  Verse  12,  

13,  21.)  Und  es  ist  zu  beachten,  dass  sich  die  Wörter  „Auferstehung“  und  „tot“  in  jedem  dieser  Verse  

nicht  auf  eine  besondere  Klasse  und  eine  besondere  Reihenfolge  der  Auferstehung  beziehen,  wie  in  

Vers  42.  Beachten  Sie  außerdem,  dass,  wann  immer  der  Herr  oder  die  Apostel  sich  auf  die  Auferstehung  

der  Überwinder  beziehen,  das  Wort  Auferstehung  in  jedem  Fall  betont  wird,  und  wenn  das  Wort  

allgemein  vorkommt,  ist  es  ohne  Betonung.

Auferstehung  der  Toten.

In  den  folgenden  Texten  hat  Anastasi  den  griechischen  Artikel  verwendet,  der  die  Betonung  

hervorhebt  und  darauf  hinweist,  dass  die  erste  oder  besondere  Auferstehung  sicherlich  gemeint  ist:  Matthäus.

22:28,30,31;  Markus  12:23;  Lukas  14:14.  (Dieser  Text  sollte  nicht  so  verstanden  werden,  dass  Simon  

für  seine  gütige  Tat  mit  einem  Anteil  an  der  besonderen  Auferstehung  belohnt  würde,  sondern  dass  er  

eine  Belohnung  dafür  erhalten  würde ,  nachdem  die  besondere  Auferstehung  Christi  das  neue  

Königreich  eingeführt  haben  wird  –  wenn  Simon  und  der  Welt  im  Allgemeinen  eine  großartige  

Gelegenheit  für  ein  ewiges  Leben  in  und  durch  das  Gericht  und  die  Auferstehung  gewährt  wird.);  

Lukas20:33,35,36;  Johannes  11:24,25;  Apostelgeschichte  1:22;  2:31;

198

Machine Translated by Google



4:2,33;  17:18;  Röm.6:5;  1Kor.15:42;  Phil.3:10,11;  2Tim.2:18;  Offb.20:5,6.

(Eph.  5:14)  bezieht  sich  auf  den  Gedankenlosen.  Diese  Kommentare  gelten  auch  für  das  Wort  „anistemi“ ,  

das  häufig  mit  „ entstehen“,  „entstanden“  usw.  wiedergegeben  wird,  aber  niemals  mit  „Auferstehung“.

(Matthäus  8:25,26.)  „Es  ist  höchste  Zeit,  aus  dem  Schlaf  zu  erwachen  “,  fordert  der  Apostel.  (Röm.  

13:11.)  Und  wiederum  sagt  er:  „Wache  auf  [egeiro],  der  schläft.“

Beachten  Sie,  dass  es  sich  nicht  um  die  Behauptung  handelt,  dass  sich  Anastasis  ohne  das  Herz  

nie  auf  die  Auferstehung  des  Herrn  beziehe;  sondern  dass  die  Betonung,  wenn  sie  mit  Anastasis  

verwendet  wird,  die  Aussage  immer  so  markiert,  dass  sie  sich  auf  die  spirituelle  Auferstehung  des  Herrn  

bezieht.  Die  Apostel  sprachen  häufig  von  der  Auferstehung  unseres  Herrn,  ohne  die  Aufmerksamkeit  

darauf  zu  lenken,  dass  es  sich  um  eine  höhere  Art  handelte,  so  wie  wir  es  oft  tun.  Sie  verwenden  das  

Wort  tatsächlich  oft  und  richtig  genug  Egeiro  spricht  von  der  Auferstehung  unseres  Herrn  (wie  in  

Apostelgeschichte  5:30);  aber  dieses  Wort  bedeutet  einfach  „erwecken,  aufrütteln,  aufrütteln“  (Liddell  

und  Scott).  Dieses  Wort  wird  verwendet,  wenn  es  um  das  vorübergehende  Erwachen  der  Wunder  unseres  

Herrn  geht,  zum  Beispiel  in  Bezug  auf  das  Erwachen  des  Lazarus  (Joh  12,1,9,17),  der  Tochter  des  Jairus  

(Markus  5,41)  und  des  Sohnes  der  Witwe  von  Nain  (Lukas  7,14). ).  Dieses  Wort  wird  auch  ohne  Bezug  

auf  tote  Menschen  verwendet:  Als  unser  Herr  beispielsweise  während  des  Sturms  auf  dem  See  schlief,  

„weckten  [egeiro]  ihn  die  Jünger“  und  „er  stand  auf  [egeiro]  und  tadelte  die  Winde.“

Aber  nicht  so  mit  dem  Wort  Anastasis  (Auferstehung):  Es  wird  nie  verwendet,  außer  in  Bezug  auf  

die  Auferweckung  toter  Wesen,  Seelen.  Und  wir  sind  der  Meinung,  dass  seine  Verwendung  in  jedem  Fall  

mit  dem  Gedanken  einer  völligen  Auferweckung  bis  zur  Vollkommenheit  übereinstimmt  (und  dass  es  sich  

nie  nur  auf  eine  Wiederbelebung  oder  ein  Erwachen  bezieht),  außer  in  einem  der  oben  genannten  

dreiundvierzig.  Dieser  eine  Fall  ist  in  Hebräer  11,35,  wo  Anastasis  kommt  zweimal  vor,  wird  wieder  zum  

Leben  erweckt  und  Auferstehung.  Unter  dem  ersten  versteht  man  im  Allgemeinen  die  Wiedererweckung  

zweier  Kinder  durch  Elia  und  Elisa.  Aber  wir  glauben,  dass  der  Heilige  Geist,  wenn  er  sich  darauf  

bezogen  hätte,  den  Apostel  zur  Verwendung  des  Wortes  Egeiro  geführt  hätte,  wie  im  Fall  der  Tochter  

des  Jairus  [R1512:  Seite  108]  und  der  anderen,  die  von  unserem  Herrn  erweckt  wurden.  Wir  ziehen  es  

daher  vor,  das  Wort  Anastas  hier  genauso  zu  verstehen  Die  anderen  zweiundvierzig  Verwendungen  des  

Wortes  –  eine  vollständige  Erhebung  zur  Vollkommenheit  –  und  daher  muss  man  davon  ausgehen,  dass  

der  Apostel  meint,  dass  bestimmte  Frauen,  obwohl  sie  nicht  an  den  Schlachten  teilnahmen,  doch  

Teilhaber  der  Verluste  und  des  Glaubens  waren  –  ihr  Glaube  an  Gottes  Versprechen,  der  es  ihnen  

ermöglichte,  in  die  Zukunft  zu  blicken  und  Gott  für  die  Auferstehung  ihrer  Toten  zu  vertrauen;  in  der  Tat,  

um  nicht  zu  trauern  wie  andere,  die  keine  solche  Hoffnung  haben.  Diese  Ansicht  findet  auch  in  Vers  39  

Unterstützung:  „Sie  alle,  deren  Glaube  bezeugt  war,  erlangten  den  versprochenen  Segen  nicht,  da  Gott  

uns  [die  Braut,  den  Leib  Christi]  mit  einem  größeren  Teil  ausgestattet  hatte ,  damit  sie  ohne  uns  nicht  

vollkommen  gemacht  werden  könnten.“

Abschließend,  liebe  Leser,  erinnern  wir  uns  an  die  Auszeichnung  „Gut  gemacht!“  und  die
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Lasst  uns,  die  wir  aus  dem  Geist  gezeugt  sind,  zusammen  mit  dem  großen  Apostel  alle  anderen  

Preise  als  Verlust  und  Schlacke  betrachten,  damit  wir  Christus  gewinnen  –  eine  Mitgliedschaft  in  

diesem  herrlichen  Leib  gewinnen  –  und  in  ihm  gefunden  werden;  wenn  wir  auf  irgendeine  Weise  (durch  

Gemeinschaft  in  seinen  Leiden)  Anteil  an  seiner  Auferstehung  –  der  Auferstehung  –  erlangen  können.  
–  Phil.  3:8.

DURCHHAFVORFOURGOD.
----------

Keine  Angst  vor  dem  Tod  kann  mir  Sorgen  

bereiten,  Sein  Gewand  der  Gerechtigkeit  

trage  ich;  Meine  Sünden  wurden  entdeckt,  lobe  den  Herrn,

Ich  werde  leben,  weil  Christus  für  mich  

gestorben  ist  und  wieder  lebt,  um  mich  

von  der  Unvollkommenheit  und  vom  Tod  zu  

befreien,  durch  die  Gunst  unseres  Gottes.

----------

[R1521:Seite108]

Die  Hauptauferstehung  ist  nicht  nur  für  diejenigen,  die  ein  klares  Wissen  und  einen  starken  Glauben  

haben ,  sondern  für  diejenigen,  die  durch  ihr  Wissen  und  ihren  Glauben  zu  „Überwindern“  in  der  Tat  

und  in  der  Wahrheit  werden.  Aber  je  klarer  wir  sehen,  dass  eine  vollständige,  vollständige  Auferstehung  

des  Seins  für  das  gesamte  Geschlecht  Adams  in  dem  Opfer  unseres  großen  Erlösers  frei  zur  Verfügung  

gestellt  wird,  desto  mehr  können  wir  dieses  Opfer  schätzen  und  desto  mehr  sollten  wir  beide  lieben  
und  achten  der  Gebende  und  das  Geschenk.  Und  umso  klarer  sehen  wir,  dass  die  Verwirklichung  der  

spirituellen  Ebene  des  vollkommenen  Seins,  zu  der  die  Gläubigen  während  dieses  Evangeliums  

berufen  wurden,  von  drei  Dingen  abhängt:  (1)  der  Zeugung  des  Geistes  unter  der  heiligenden  Kraft  

des  Wortes  seiner  Gnade,  (2)  der  Belebung  zur  Aktivität  im  Dienst  Gottes  und  zur  Selbstaufopferung,  

die  noch  voller  ist  Wertschätzung  und  unter  den  gleichen  heiligenden  Einflüssen  des  gleichen  Geistes  

der  Wahrheit  und  (3)  sind  Auferstehungsgeburt  zur  Vollkommenheit  der  neuen  Natur,  zu  der  wir  

gezeugt  und  belebt  wurden  –  desto  mehr  Gnade  wird  es  uns  geben,  wenn  wir  darüber  nachdenken,  

welche  Art  von  Menschen  wir  sein  sollten,  als  Kopie  unseres  Erlösers,  wenn  wir  unsere  Berufung  und  

Wahl  sicher  machen  wollten.  Und  desto  klarer  sehen  wir,  dass  eine  Prüfung  oder  ein  Urteil  im  

gegenwärtigen  Leben  für  einen  Teil  von  wesentlicher  Bedeutung  ist  Je  vernünftiger  es  erscheinen  wird,  

dass  die  ganze  Welt,  der  im  Laufe  der  Zeit  eine  Chance  für  ewiges  Leben  unter  vollkommenen  

Bedingungen  gewährt  wird,  vor  Gericht  oder  vor  Gericht  stehen  muss,  und  dass  daher  die  Zeit  der  

Herrschaft  Christi  das  tausendjährige  Jüngste  Gericht  ist  und  dass  die  Auferstehung  des  Gerichts  darin  

voranschreiten  wird  –  die  bereit  und  gehorsam  sind,  Vollkommenheit  und  Leben  zu  erlangen,  wenn  

sie  zu  Ende  sind,  Die  Ungehorsamen  lehnten  diese  gnädige  Bestimmung  ab  und  wurden  dann  „aus  

dem  Volk  vernichtet“  (Apostelgeschichte  3:23).
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Ich  werde  mit  ihm  ernten,  solange  ich  kann,  

und  auf  dem  schmalen  Weg  folgen;  

Vom  Unkraut  werde  ich  den  Weizen  

trennen,  durch  die  Gnade  Gottes.

Die  Erde  wird  wie  Eden  erblühen,  und  Sünde  

und  Leid  finden  keinen  Raum,  denn  jeder  

und  alle  werden  den  Herrn  erkennen,  durch  

die  Gunst  unseres  Gottes.  –  HENRY  FITCH.
====================

Des  Königs  Weg  der  Heiligkeit  wird  bald  

geöffnet  sein,  um  die  Menschheit  mit  

dauerhaftem  Leben  zu  segnen,  durch  die  

Gunst  unseres  Gottes.

Ich  bin  aus  dem  Tod  in  mein  Leben  gegangen,  

ich  werde  mit  der  Braut,  seiner  Frau,  gerechnet,  

ich  warte  auf  den  Ruf,  am  Fest  

teilzunehmen,  durch  die  Gunst  Gottes.

Die  „kleine  Herde“,  erhöht  dann  mit  

Christus  als  ihrem  Haupt,  wird  die  Menschen  zu  sich  

ziehen,  mit  goldenen  Schnüren  der  Liebe,  

durch  die  Gunst  Gottes.

Durch  die  Gunst  unseres  Gottes.

Ich  werde  ihn  sehen,  wie  er  ist,  und  

mit  ihm  regieren,  bis  tausend  Jahre  vergehen,  und  

zahllosen  Toten  Leben  geben,  durch  

die  Gunst  Gottes.
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----------

Mein  lieber  Sir  und  Bruder:  Ich  möchte  Ihnen  noch  einmal  meinen  besten  Dank  für  Ihre  

freundliche  Aufmerksamkeit  aussprechen ,  indem  Sie  mir  eine  Reihe  von  „Zions  Wachtturm“  

und  „Dein  Wort  ist  Wahrheit  “ geschickt  haben,  die  ich  vor  ein  paar  Tagen  erhalten  habe  Ich  

bin  dankbar,  sagen  zu  können,  dass  es  mir  seit  meiner  Jugend  möglich  war,  durch  Gottes  

Gnade  und  die  Hilfe  meines  lieben  Vaters  viel  Wissen  zu  erlangen,  das  mir  viel  höhere  

Vorstellungen  von  der  Weisheit,  Gerechtigkeit  und  Barmherzigkeit  des  Allmächtigen  gab,  als  

sie  gewöhnlich  von  nominellen  Christen  besessen  werden.  „Der  Plan  der  Zeitalter“  ist  also  

nicht  als  eine  Offenbarung  entstanden,  sondern  als  eine  freudige  Bestätigung  von  Ideen,  die  

ich  bereits  erworben  hatte.  Für  einen  meiner  Freunde  war  es  jedoch  eine  Quelle  neuen  Lichts  

und  viel  Trostes.  Er  ist  erfreut  darüber  und  möchte  Ihnen  zu  diesem  Thema  schreiben.

Ich  füge  fünf  Dollar  bei.  Bitte  schließen  Sie  ein  Jahresabonnement  für  „Zion's  Watch  

Tower“  ab  und  senden  Sie  für  den  Restbetrag  viele  der  drei  Bände  von  „Millennial  Dawn“ ,  wie  

Sie  für  das  Geld  benötigen,  da  ich  sie  an  mehrere  Freunde  hier  und  in  Europa  senden  möchte.  

Ich  hoffe,  im  „Watch  Tower“  Artikel  zu  finden,  die  in  diesem  Land  Gutes  bewirken  können,  

wenn  sie  auf  Spanisch  übersetzt  und  veröffentlicht  werden.  Ich  könnte  sogar  die  Übersetzung  

übernehmen  die  „Dawns“,  wenn  ich  die  Mittel  hätte,  sie  zu  veröffentlichen.

SingSingPrison,  NewYork.

Von  besonderem  Interesse  ist  es,  den  Fortschritt  der  Wahrheit  in  Mexiko  anzuzeigen.--

„AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

Der  folgende  Brief,  den  Bruder  Fuller  erhielt,  wurde  vor  Kurzem  an  uns  gesendet

----------

Segen  im  neuen  Jahr,  ich  verbleibe  mit  

brüderlichen  Grüßen,  F.deP.STEPHENSON.

[R1512:Seite110]

Mexiko.

HERREN:  –  Es  ist  mir  eine  Freude,  den  Erhalt  von  drei  Exemplaren  des  Turms,  Duplikaten  

der  Traktate  usw.  zu  bestätigen,  für  die  ich  mich  bei  Ihm  bedankt  habe,  der  jedes  gute  

Geschenk  schenkt.  Ich  möchte  Bruder  und  Schwester  R__________  sagen,  dass  ich  durch  

die  Hilfe  des  Plans  der  Zeitalter  viel  Licht  und  Kraft  für  den  Herrn  erhalten  habe.  Es  bringt  

einen  großen  Segen  mit  sich  für  jeden  Leser,  der  mit  aufrichtigem  Herzen  nach  Licht  und  

Wahrheit  sucht.  Es  nimmt  den  abscheulichen  Gedanken  weg,  dass  der  Gott  Abrahams,  Isaaks  

und  Jakobs  ein  Ungeheuer  der  Grausamkeit,  Unwissenheit  und  Ungerechtigkeit  ist  [R1513:  

Seite  110]  und  offenbart  stattdessen,  dass  der

Ich  hoffe,  dass  Du  mir  bald  wieder  schreibst.  Ich  wünsche  Dir  und  Deinen  Üppigen

202

Machine Translated by Google



203

In  der  Zwischenzeit  möchte  ich,  dass  du,  wenn  du  kannst,  ein  Auge  auf  dieses  Gefängnis  hast;  der  

Herr  arbeitet  hier.

ist  Weisheit,  Gerechtigkeit  und  Liebe.  Wahrlich,  das  Licht  scheint  immer  mehr  bis  zum  
perfekten  Tag.

Ich  hoffe,  Ihnen  in  Kürze  den  für  das  Abonnement  und  die  Hilfe  erforderlichen  Betrag  zusenden  zu  können.

WACHTTURM-BIBEL-  UND  

TRAKTIKGESELLSCHAFT:  Ich  erhalte  zu  gegebener  Zeit  Ihre  Postkarte  und  
Ihre  Traktate,  wofür  ich  Ihnen  meinen  Dank  aussprechen  möchte  e,  sobald  ich  
kann,  die  vorliegenden  Bände  von  Dawn.

SingSingPrison,  NewYork.

Nochmals  preise  ich  den  Herrn,  dass  er  keine  Rücksicht  auf  die  Person  nimmt.  Was  er  für  mich  

getan  hat,  ist  er  bereit  und  willens,  es  allen  zu  erweisen ,  die  zu  ihm  kommen  werden ,  mit  völliger  

Hingabe  seiner  Seele  und  seines  Körpers.

----------

Es  gibt  Seelen,  die  nach  dem  Weg  des  Lebens  fragen.  Ich  spreche  von  denen,  
die  still  und  ohne  die  Absicht,  irgendjemanden  darüber  zu  informieren,  Gott  
suchen .IhrinSeinemNamen,__________.

[R1513:Seite111]

Möge  die  Gnade  und  der  Friede  des  Herrn  Jesus  Christus  mit  euch  beiden  sein,  mit  
all  euren  Arbeitskollegen  und  mit  allen,  die  die  Wahrheit  und  Aufrichtigkeit  unseres  
gesegneten  Herrn  lieben.  Euer  im  Glauben,  __________.

Große  und  mächtige  Werke  hat  er  in  mir  gewirkt,  und  er  tut  das  Gleiche  für  
andere  hier,  alle  so  still  und  doch  sicher.  Durch  die  Macht  Gottes  und  die  Gnade  
unseres  gesegneten  Herrn  bin  ich  frei  von  der  Knechtschaft  der  alten  Natur  mit  
Schaudern  des  Grauens.

Ich  bin  fest  davon  überzeugt,  dass  meine  Lektüre  des  ersten  Bandes  von  DAWN  
mir  die  Augen  für  die  Wahrheit  geöffnet  hat.  Ich  las  das  Buch  eifrig  und  konsultierte  
im  Laufe  der  Zeit  fast  alle  Schriftstellen  Pflicht,  wie  es  einst  war,  aber  ich  wende  
mich  ihr  mit  Eifer  und  Freude  zu.
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Mit  freundlichen  Grüßen  A.WHITE.

TOWERPUBLISHINGCO.,  HERREN:--Bitte  
senden  Sie  mir  zur  Anlage  die  Zeit  ist  nahe  und  der  Wachtturm  beginnt  mit  dem  

Januar  --wie  bittere  Medizin  für  einen  kranken  Körper:  schwer  einzunehmen,  aber  
gut  in  der  Wirkung.  Die  Wahrheit  ist  das,  was  meine  sündenkranke  Seele  braucht;  
und  sie  wird  die  Entscheidung  meines  geheiligten  Willens  sein.

Zur  Veranschaulichung  des  Textes  „Der  Eingang  deiner  Wahrheit  schenkt  Licht“  fügen  wir  

Auszüge  aus  vier  Briefen  bei,  die  wir  innerhalb  von  fünf  Wochen  von  einem  Bruder  in  Iowa  

erhalten  haben.  Jeder  Buchstabe  steht  für  Wachstum,  Denken,  Wissen,  Liebe  und  Eifer.

----------

Christus  Jesus,  unser  Herr,  ist  mein  Gebet.

***

New  York.

TOWERBIBLE&TRACTSOCIETY:  –  Ich  bestätige  hiermit  den  Erhalt  Deiner  
Traktate,  Deines  Wortes  ist  die  Wahrheit  und  der  wunderbaren  Geschichte.  Ich  
habe  sie  mit  Interesse  und  Nutzen  gelesen;  und  jetzt,  gemäß  Ihrem  Angebot,  sende  
ich  für  Traktat  Nr.  12  und  alle  anderen,  die  Sie  vielleicht  gerne  senden  würden.  
Beim  ersten  Lesen  von  „An  Werto  Ingersoll“  dachte  ich,  dass  es  zu  liberal  ist ,  aber  
beim  Lesen  von  „Pulpit  Infidelity“  entschuldige  ich  mich  für  alle  unbarmherzigen  
Gedanken,  die  ich  hegen  könnte  nichtwollen.

Möge  Gott  die  Arbeit  segnen,  die  Sie  leisten,  und  viele  zur  Wahrheit  bringen,  in  der  sie  steckt

----------

Dies  zeigt,  was  zwei  Traktate  bewirken  können,  wenn  sie  mit  Gottes  Segen  in  gute  Hände  

gegeben  werden.

***

Ich  hatte  nicht  vor,  dir  einen  Brief  zu  schreiben  (nichts  als  eine  Bestellung),  aber  ich  weiß,  dass  

es  dich  erfreuen  wird,  wenn  ich  weiß,  dass  dein  Buch  mir  gut  getan  hat  und  dass  ich  es  mehreren  
anderen  geliehen  habe,  die  es  mit  Nutzen  gelesen  haben.

Vielen  Dank  für  die  Proben  von  ZION'S  WATCHTOWER,  die  ich  erhalten  habe.  
Zuerst  vermutete  ich,  dass  es  eine  Falle  ist,  und  war  beim  ersten  Erscheinen  des  
gespaltenen  Hufs  bereit,  um  zu  „fliehen“,  denn  heutzutage  müssen  wir  wachen  
Traktate.Ich  habe  den  FEBRUARTOWER  gelesen,  und  obwohl  mir  seine  Lehre  
beim  ersten  Lesen  seltsam  vorkam,  finde  ich,  dass  er  viele  Passagen  der  Heiligen  
Schrift  aufklärt,  die  bisher  nicht  verstanden  wurden.

Machine Translated by Google



205

ISAACHAMPTON.

***

[Seite112]

----------

Seitdem  habe  ich  meinen  Glauben  durch  meine  Werke  bewiesen,  indem  ich  der  Kirche,  der  ich  

angehörte,  meinen  Austritt  überreicht  habe,  und  bin  nun  frei.  Ich  möchte,  dass  eure  Gebete  von  mir  

ausgehen,  damit  ich  euch  bei  der  Hochzeit  des  Lammes  sehen  kann.

Zwar  nannte  ich  mich  Christen  und  glaubte  an  Christus  als  Erlöser,  aber  ich  hatte  
überhaupt  keine  Ahnung  vom  Ausmaß  und  den  Vorteilen  der  Erlösung.  Aber  jetzt,  
Gott  sei  Dank,  weiß  ich,  worin  meine  Pflicht  besteht,  und  ich  strebe  danach,  sie  zu  erfüllen

Zuerst  dachte  ich,  es  sei  zu  universalistisch;  dann  dachte  ich,  es  sei  zu  fegefeuerhaft;  und  ich  

wusste  nicht,  was  ich  tun  sollte,  bis  meine  reguläre  Bibellektion  (Hes.  15,44-45)  das  Traktat  

bestätigte.  Ich  finde,  dass  es  genau  wie  Christus  Jesus  ist,  allen  Menschen  gegenüber  gerecht  zu  

sein.  Oh!  Lobet  seinen  Namen!  Die  Heilige  Schrift  begann  sich  in  meinem  armen,  umnachteten  

Geist  zu  entfalten.  Ich  weiß,  was  es  bedeutet,  mit  ihm  in  Freude  und  Vergnügen  Gemeinschaft  zu  

haben,  und  zu  lernen  (langsam,  um  sicher  zu  sein),  mit  ihm  zu  leiden;  und  weiß,  dass  ich  im  

Geliebten  angenommen  bin.  Ich  bin  allein  in  meiner  Gemeinschaft,  aber  ich  kann  die  Arbeit  nicht  

tun,  die  er  mir  aufgetragen  hat,  und  ich  werde  es  auch  nicht  tun.

LIEBER  BRUDER:  -  Danke  für  das  Wissen,  dessen  Kanal  du  bist.  Vor  ein  paar  
Wochen  stieß  ich  auf  dein  MILLENNIALDAWN,  Bd  Diesen  Plan,  der  in  den  Heiligen  
Schriften  verankert  ist,  könnte  ich  kaum  verstehen,  wenn  ich  nicht  Erfahrung  mit  
den  blendenden  Wirkungen  der  Tradition  hätte.

Du  magst  und  wirst  wahrscheinlich  gegen  dich  sein,  aber  ich  bin  auf  deiner  Seite:  Nicht,  

dass  ich  diese  Lehren  bereits  angenommen  hätte,  aber  ich  war  bereit  für  die  DAWNS.  Ich  

wusste  nicht,  was  ich  wollte,  aber  sie  füllten  die  klagende  Lücke.

Hiermit  bestätige  ich  den  Empfang  der  DAWNS.  Ich  weiß  nicht,  wie  ich  mich  ausdrücken  

soll:  Ich  bin  mit  den  vielen  Ihrer  anderen  Veröffentlichungen  sehr  zufrieden.  Es  war  wirklich  

eine  Vorsehung  [R1513:  Seite  112] ,  dass  ich  Ihr  Traktat  „Der  Lohn  der  Sünde“  gesehen  habe.

England.

Ich  habe  die  drei  DAWNs  so  kritisch  gelesen,  wie  ich  kann,  und  ich  muss  sagen,  
dass  sie  einem  Text  zustimmen  müssen,  der  mich  revolutioniert  hat;  und  obwohl  
eure  Dawns  mir  zunächst  ein  wenig  widersprochen  haben,  habe  ich  es  bald  wieder  
gut  gemacht.  Oh,  die  Seligkeit  dieser  Wahrheit!
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Dein  Bruder  in  Hoffnung,  DANIELPERINE.

----------

Rennen,  nur  das  Ziel  im  Blick  behalten.

[R1513:Seite112]

Ich  habe  täglich  Kontakt  mit  Spiritualisten  und  anderen,  die  einen  ähnlichen  Glauben  haben,  und  

einigen,  die  überhaupt  keinen  Glauben  haben,  und  möchte  Sie  um  Ihre  Gebete  bitten,  dass  das  Licht  

leuchten  möge  und  dass  mir  die  nötige  Kraft  gegeben  werde,  um  mein  Licht  leuchten  zu  lassen  –  

nicht  nur  brennend,  sondern  leuchtend.  Ich  werde  dich  nicht  vergessen  und  möge  es  dir  noch  lange  

erspart  bleiben,  die  Arbeit  fortzusetzen,  die  dir  der  Meister  gegeben  hat.

New  York.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Manchmal  habe  ich  „MILLENNIAL  DAWN“  von  einem  Ihrer  

Kolporteure  gekauft  und  die  drei  Bände  sorgfältig  gelesen;  und  obwohl  Ihre  Fahrten  etwas  anders  

sind  als  meine  eigenen,  fühle  ich  mich  dennoch  zu  Ihnen  hingezogen,  als  einer  nach  meinem  

Herzen  erscheint  bald  seit  1842.

Mit  freundlichen  Grüßen  C.MAW.
----------

Während  ich  an  die  Wiedergutmachung  und  an  die  Herrschaft  Jesu  und  seiner  Braut  über  die  

vorrätige  Erde  geglaubt  habe,  habe  ich  dem  Lösegeld,  das  der  selige  Erlöser  für  die  ganze  

Menschheit  zahlt,  nicht  so  viel  Bedeutung  beigemessen,  wie  ich  es  hätte  tun  sollen.

Kalifornien.

Wahrlich,  es  ist  die  Güte  Gottes,  die  zur  Buße  führen  sollte,  und  nicht  dieser  vermeintliche  Zorn.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Die  DAWN-Serie  hat  großes  Licht,  Freude  und  Frieden  in  

unser  Zuhause  gebracht.  Wir  haben  eine  Zeit  lang  studiert  und  herumgetastet,  um  herauszufinden,  

was  die  Wiederkunft  Jesu  Christi  für  die  Welt  bedeutete;  und  seitdem  wir  „verstanden“  haben,  

hatten  wir  das  Vergnügen,  dabei  zu  helfen,  andere  zur  Wahrheit  zu  führen.

Lieber  Bruder,  alles,  was  ich  habe,  liegt  auf  dem  Altar,  und  das  schon,  seit  ich  vor  

dreiundsiebzig  Jahren  ausgerufen  wurde.  Ich  halte  mich  immer  noch  bereit,  dem  Willen  meines  

gesegneten  Meisters  zu  folgen,  ihm  durch  alles  Böse  zu  folgen  und  ihm  guten  Bericht  zu  erstatten,  

und  jederzeit  zu  sagen:  „Nicht  mein  Wille,  sondern  dein  Wille.“

Dein  Bruder  in  Christus,  CCBELL.

Könntest  du  uns  bitte  im  WACHTTURM  eine  Erklärung  des  ersten  Kapitels  von  Johannes  

geben?  [Dies  wird  im  nächsten  Turm  erklärt.]
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Lasset  uns  auf  die  Worte  des  Meisters  hören:  „Sammelt  euch  keine  Schätze  auf  Erden,  

wo  Motten  und  Rost  verderben  und  wo  Diebe  einbrechen  und  stehlen;  sondern  legt  euch  

Schätze  im  Himmel  auf,  wo  weder  Mut  noch  Rost  verderben  und  wo  Diebe  nicht  einbrechen  

oder  stehlen;  denn  wo  euer  Schatz  ist,  da  wird  auch  euer  Herz  sein.“

Da  wir  zu  neuen  Geschöpfen  in  Christus  geworden  sind,  finden  wir  neue  Schätze  –  

Schätze  göttlichen  Wissens,  die  niemals  vergehen  werden,  Schätze  der  Erfahrung  und  

Weisheit,  die  sich  in  uns  entwickeln,  was  der  Herr  als  kostbare  Charaktereigenschaften  

anerkennt,  Schätze  guter  Werke,  die  nicht  vergessen  werden,  wenn  der  Tag  der  endgültigen  

Abrechnung  sie  offenbaren  wird,  und  Schätze  himmlischer  Freundschaften,  die  niemals  

aufhören  werden  iletheyearsofeternityroll.

FRAU  CTRUSSELL.

O  was  für  eine  Freude  wird  der  Himmel  sein,  wenn  wir  unsere  Schätze  dort  finden,  alle  

sicher  aufbewahrt,  wo  Motten  und  Rost  sie  nicht  verderben  können  und  wo  Diebe  nicht  

durchbrechen  und  stehlen  können.

[R1513:Seite109]

====================

Wenn  der  himmlische  Bankier  sagt:  Gut  gemacht,  guter  und  treuer  Diener,  und  der  Schatz  

der  himmlischen  Anerkennung,  Liebe  und  Belobigungen  tief  in  unseren  entzückten  Herzen  

versinkt,  sag  mir,  werden  wir  dann  nicht  spüren,  dass  das  Maß  an  Freude,  das  schon  hier  

begann  und  zu  unseren  erlesensten  Schätzen  gezählt  wurde  [R1513:  Seite  110],  Zinseszins  

gewonnen  hat?  Und  wenn  ein  kostbarer  [R1514:  Seite  11  0]  Heiliger,  der  verherrlichte,  grüßt  

uns  mit  zärtlicher,  dankbarer  Liebe  und  sagt:  „Du  hast  mir  geholfen,  oder  du  hast  mich  vor  dem  

Fall  gerettet,  als  meine  Füße  schon  fast  ausgerutscht  waren;  und  wenn  ein  anderer  und  ein  

anderer  dieser  Schätze  sich  um  uns  drängt,  um  uns  willkommen  zu  heißen,  in  ihrer  Mitte,  

werden  wir  uns  in  der  Tat  nicht  über  die  Investition  von  Mühe  oder  Sorgfalt  oder  Mühe  jeglicher  

Art  freuen,  die  solche  Ergebnisse  gebracht  hat.“

SCHÄTZE  IM  HIMMEL.

Neben  den  Schätzen  der  Freundschaft,  die  niemals  sterben  werden,  wird  es  Schätze  der  

Liebe  geben,  die  niemals  erwachsen  werden,  Schätze  der  Ehrwürdigkeit  für  unsere  Arbeit  und  

persönliche  Opfer,  die  nie  vergessen  werden,  Schätze  der  Erfahrung,  die  ewig  dienen  werden,  

Schätze  der  Weisheit,  die  uns  für  immer  bereichern  werden,  Schätze  der  göttlichen  

Anerkennung,  die  uns  mit  einem  Heiligenschein  der  Herrlichkeit  umgeben  werden,  der  niemals  

verblassen  wird,  und  Schätze  der  Herrlichkeit,  Ehre  und  Unsterblichkeit  jenseits  unserer  

gegenwärtigen  Kräfte,  die  wir  voll  und  ganz  wertschätzen.

----------
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„Es  wird  zweifellos  lange  dauern,  Palästina  zu  regenerieren,  aber  wir  gehen  aus  den  Nachrichten  

aus  Jerusalem  hervor,  dass  das  Werk  der  Regeneration  begonnen  hat  Holy  Land  wird  schon  bald  

nach  der  Eröffnung  über  eine  Million  Menschen  erreichen

„Eine  Reihe  wichtiger  öffentlicher  Arbeiten  wurden  in  verschiedenen  Teilen  des  
Landes  zwischen  dem  Fluss  Jordanien  und  dem  Mittelmeer  durchgeführt;  und  wir  
hören  von  weiteren  Projekten,  in  die  die  hebräischen  Kapitalisten  Englands  und  
Frankreichs  bereit  sind,  das  gesamte  benötigte  Geld  zu  investieren.“

„Die  Berichte  aus  dem  nördlichen  Teil  Palästinas  sind  positiv.  In  Acre  und  entlang  der  Route  

nach  Damaskus  herrscht  Aktivität

Israel  kehrt  ins  Heilige  Land  zurück.

„In  der  Stadt  Jerusalem  selbst  beträgt  die  jüdische  Bevölkerung  laut  einem  
Bericht  des  dortigen  britischen  Konsuls  mittlerweile  rund  40.000,  und  ein  großer  
Teil  des  Grundbesitzes  in  und  um  die  Stadt  ist  in  jüdischer  Hand.  Die  Zahl  der  
Synagogen,  Schulen,  Krankenhäuser  und  anderer  öffentlicher  Einrichtungen  nimmt  
ständig  zu,  das  Wassersystem  wurde  verbessert,  neue  Straßen  wurden  hinter  den  
Mauern  eröffnet,  Telegrafen  und  Elektrizität  Es  wurden  Lichter  eingeführt,  mehrere  
Fabriken  errichtet  und  die  neue  Eisenbahn  nach  Jaffa  hat  die  Aktivität  der  
Bevölkerung  bereits  auf  verschiedene  Weise  angeregt.  „Palästina  wird  bald  für  die  
jüdische  Rasse  bereit  sein“,  sagt  Rev.  Dr.  Kelt  von  der  Episcopal  Church  of  
Jerusalem  in  einem  Brief  an  die  Kirche  LondonTimes.

[R1514:Seite109]

„Mittlerweile  gibt  es  über  100.000  Juden  im  Heiligen  Land.  Die  jüdische  Bevölkerung  
dort  ist  größer  als  jemals  zuvor  seit  dem  Ende  des  ersten  Jahrhunderts  der  christlichen  
Ära.  Fast  vier  Fünftel  von  ihnen  sind  in  den  letzten  Jahren  aus  anderen  Ländern  dorthin  
gegangen,  und  sie  sind  dieses  Jahr  regelmäßiger  dorthin  gereist  als  je  zuvor.  Früher  
durfte  nur  eine  kleine  Zahl  von  Juden  im  Land  leben,  Aber  die  Beschränkungen  
hinsichtlich  ihrer  Ansiedlung  und  ihres  Landbesitzes  wurden  aufgehoben,  und  es  steht  
ihnen  nun  frei,  es  wieder  zu  bevölkern  und  in  Besitz  zu  nehmen.  Die  Zahl  der  Juden,  die  
in  den  zwölf  Jahren,  in  denen  sie  frei  einreisen  durften,  nach  Palästina  zurückgekehrt  
sind,  war  größer  als  die  Zahl,  die  nach  der  babylonischen  Gefangenschaft  vor  
vierundzwanzig  Jahrhunderten  zurückkehrten.
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Des  zwanzigsten  Jahrhunderts.

--NewYorkSun.
Einwanderer  hatten  bereits  Einfluss  auf  die  palästinensische  Bewegung.

„Die  Ausgrenzung  der  Juden  und  anderer  Europäer  aus  diesem  Land

====================
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„DAS  WORTWASAGOD.“

Ein  weiterer  Unterschied  zwischen  der  obigen  Übersetzung  und  der  allgemeinen  Version  ist  

die  Kopfformung  der  kursiv  geschriebenen  Wörter  a  und  the.  Diese  werden  bereitgestellt,  um  dem  

Leser  den  wahren  Sinn  des  griechischen  Textes  zu  vermitteln,  wobei  das  Vorhandensein  oder  

Fehlen  des  griechischen  Artikels  sehr  wichtig  ist .  In  der  obigen  Übersetzung  stellt  das  den  Artikel  

dar,  während  ein  zeigt,  dass  der  Herzteil  fehlt.

Nachdem  diese  Übersetzung  überprüft  und  gewürdigt  wurde  (was  durch  Rücksprache  mit  

einem  griechischen  Testament  oder  einem  griechischen  Gelehrten  erfolgen  kann),  werden  diese  

Verse,  die  lange  Zeit  zweifelhaft  und  für  viele  dunkel  waren,  leuchtend.  Darin  erzählt  Johannes  

dieselbe  Geschichte,  die  unser  Herr  uns  immer  wieder  erzählt  (siehe  Offb.  1:8,11,17;  2:8;  3:14;  

21:6;  22:13),  dass  er  der  Anfang  ist  und  das  Ende,  das  erste  und  das  letzte  der  Schöpfung  Gottes .

Der  Apostel  Legislative  gibt  in  diesen  Worten  eine  kurze  Darstellung  der  vormenschlichen  

Geschichte  unseres  großen  Erlösers.  Wir  übernehmen  das  Wort  „Logos“  für  die  vielen  Namen  

unserer  vier  Herren  Exzellenz  in  seiner  Person,  Natur  oder  Arbeit,  so  der  Beiname  Logos,  der  ein  

gesprochenes  Wort,  eine  Rede,  Beredsamkeit,  Lehre,  Vernunft  bedeutet  „oder  die  Fähigkeit  zur  

Vernunft  wird  sehr  richtig  auf  ihn  angewendet.“

BAND  XIV.  15.  APRIL  1893.  NR.  8.

„Am  Anfang  war  der  Logos,  und  der  Logos  war  bei  dem  Gott,  und  der  Logos  war  ein  Gott.  

Derselbe  war  am  Anfang  bei  dem  Gott.  Alles  wurde  durch  ihn  [den  Logos]  gemacht,  und  ohne  ihn  

wurde  nichts  gemacht,  was  gemacht  wurde.“  –  Johannes  1:1-3.

----------
DER  ALLMÄCHTIGE.

[R1514:Seite115]

----------

Der  Apostel  Paulus  fügt  sein  Zeugnis  in  derselben  Zeile  hinzu  und  sagt:  „Er  ist  das  Bild  des  

unsichtbaren  Gottes,  der  Erstgeborene  der  Schöpfung  im  Herbst:  denn  durch  ihn  wurden  alle  

Dinge  erschaffen ...  Alle  Dinge  wurden  von  ihm  und  für  ihn  geschaffen.“  (Kol.  1:15.)  Der  himmlische  

Vater  hatte  keinen  Anfang,  sondern  ist  von  Ewigkeit  zu  Ewigkeit  derselbe .  Die  große  Ehre  unseres  

Herrn  zeigt  sich  darin,  dass  er  nicht  nur  der  Erste  der  Schöpfung  Gottes  war,  sondern  auch  der  

Letzte.  Daraus  lässt  sich  verstehen,  dass  der  große  Jehova  nicht  direkt  seine  eigene  Macht  

einsetzte,  um  entweder  Männer  oder  Engel  zu  erschaffen,  sondern  dass  er  seine  Macht  an  seinen  

einziggezeugten  Sohn  delegierte  –  indem  er  ihn  in  jedem  Fall  als  ehrwürdigen  Vertreter  und  

Stellvertreter  benutzte  –  und  ihm  in  jeder  Hinsicht  den  Vorrang  vor  allen  anderen  verlieh,  nur  nach  

sich  selbst.
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Der  Apostel  zeigt  die  Treue  oder  Loyalität  und  den  Gehorsam  Christi  gegenüber  dem  Vater.  Er  

begnügt  sich  nicht  damit,  sich  auf  seinen  irdischen  Lauf  zu  beziehen,  sondern  kehrt  in  die  Zeit  

zurück,  als  unser  Herr  ein  Geistwesen  war,  bevor  er  sich  selbst  durch  seine  Verwandlung  oder  

Veränderung  der  Natur  in  eine  andere  erniedrigte  –  von  der  spirituellen  zur  menschlichen  Natur.

Die  Gründe,  die  zu  der  gegenwärtigen  großen  Erhöhung  unseres  Herrn  führten,  werden  vom  

Apostel  klar  dargelegt  und  im  Folgenden  untersucht.

Satan  zögerte  nicht,  Gott  seiner  Herrlichkeit  zu  berauben,  indem  er  sagte:  „Ich  werde  über  die  

Sterne  steigen  [über  die  anderen  Strahlenden  des  Engels  –  ich  werde  Anführer,  ein  Häuptling  sein],  

ich  werde  wie  der  Allerhöchste  sein“  [ich  werde  als  ein  weiterer  Machthaber  und  Gefährte  Jehovas  

auftreten].  (Jes.  14,14.)  Aber,  sagt  der  Apostel,  als  der  Geist  in  Gottes  Gestalt  war,  dachte  Christus  

nicht  an  Raub,  um  Gott  gleich  zu  sein,  sondern  „entledigte  sich  [im  Gegenteil]  im  Gehorsam  

gegenüber  dem  Plan  des  Vaters  [der  Herrlichkeit  und  Würde,  die  er  bereits  genossen  hatte],  nahm  

die  Gestalt  eines  Dieners  an  und  wurde  den  Menschen  ähnlich.  Und  [danach]  Da  er  den  Menschen  

ähnlich  war  („Fleisch  gemacht“  –  Joh.  1,14),  erniedrigte  er  sich  noch  weiter  und  im  Einklang  mit  

dem  gleichen  gehorsamen  Geist,  wurde  gehorsam  bis  zum  Tod  und  demütigte  noch  mehr  sogar  

den  Tod  am  Kreuz.  Darum  [weil  er  nicht  versuchte ,  uns  zu  übertreffen,  sondern  im  Gegenteil  

demütig  war]  erhob  ihn  Gott  über  alle  Maßen  und  gab  ihm  den  Namen  des  Herrn  oder,Titel,

Der  Apostel  scheint  den  Lauf  Satans  im  Kopf  gehabt  zu  haben  –  und  stellt  seinen  falschen  Lauf  und  

sein  Ende  dem  richtigen  Lauf  Christi  und  seinen  herrlichen  Ergebnissen  gegenüber.

Die  Worte  des  Apostels  in  Philipper  2:6  wurden  (durch  eine  schlechte  Übersetzung,  durch  die  

Hände  derer,  deren  Urteile  durch  eine  falsche  Sichtweise  verfälscht  wurden)  umgedreht  und  dazu  

gebracht,  genau  das  Gegenteil  dessen  auszudrücken,  was  er  beabsichtigte.

Folglich  konnte  er  erst  seitdem  der  Allmächtige  genannt  werden  (wie  in  Offb .  1:8).  Der  himmlische  

Vater  war  immer  allmächtig,  und  [R1515:Seite  116]  diese  Allmacht  oder  Allmacht  wurde  ihm  nie  

gegeben ,  sondern  war  ein  ewiger  Besitz .  Doch  nun,  da  er  die  gleiche  Macht  seinem  einziggezeugten  

und  wohlgefälligen  Sohn,  unserem  Erlöser,  gegeben  hat ,  freuen  sich  sowohl  wir  als  auch  die  Engel,  

dies  zu  erkennen  und  ihn  zu  ehren,  den  der  Vater  so  hoch  verehrt  hat  und  den  er  uns  aufgetragen  

hat,  zu  ehren  oder  sagen:  „Alle  sollen  den  Sohn  ehren,  so  wie  sie  den  Vater  ehren.“ .“--  John5:23.

----------

Aber  obwohl  unser  Erlöser  immer  den  Ehrenplatz  in  den  himmlischen  Höfen  eingenommen  

hatte,  empfing  er  hier  erst  seine  gegenwärtige  unübertreffliche  Herrlichkeit  und  [R1515:Seite  115]  

Ehre,  als  sein  treuer  Gehorsam  gegenüber  dem  Vater  im  Ausmaß  seiner  Umwandlung  in  die  des  

Menschen  und  seiner  Selbsthingabe  als  Lösegeld  des  gefallenen  Menschen  auf  die  Probe  gestellt  

worden  war.  -  „Alle  Macht  im  Himmel  und  auf  Erden  ist  ihm  gegeben .“  (Matthäus  28:18.)

Raub,  um  gleichberechtigt  mit  Gott  zu  sein.
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MÄCHTIGER  GOTT,  EWIGERVATER.

DER  GOTTHEAD.

Dies  gehören  zu  den  großen  Titeln  unseres  verherrlichten  Herrn,  vorhergesagt  durch  Jesaja  
–  9:6.

----------

1:20;  Spalte  2:9.  Es  ist  ein  bedeutungsloses  Wort  und  lediglich  eine  schlechte  Übersetzung.  Es  

sollte  Göttlichkeit  oder  Gottheit  darstellen  und  wäre  dann  verständlich.

Da  alle  unsere  Rassen  auf  diese  Weise  erlöst  wurden  und  durch  diesen  Lebensspender  die  

Wiederherstellung  der  menschlichen  Perfektion  für  alle  vorgesehen  ist,  [R1515:  Seite  117]  wird  er  

der  erlösten  Welt  als  ihr  Vater  bekannt  sein.  Für  immer  wurde  derjenige,  durch  den  sie  erlöst  

wurden,  das  Wiederherstellungsleben  erhalten .  Leben]Blut.

Was  für  ein  wunderbarer  Kontrast!  Satan,  der  versuchte,  Gott  seiner  Ehre  und  Stellung  zu  

berauben,  wird  ausgestoßen  und  wird  schließlich  vernichtet.  Christus,  der  sich  im  wahrsten  Sinne  

des  Wortes  erniedrigte,  wurde  zu  genau  der  Position  erhöht,  die  Satan  begehrte.  Und  der  Apostel  

zählt  diese  Angelegenheit  auf,  um  allen  Nachfolgern  Christi  aufzuzwingen,  dass  sie,  wie  ihr  Meister,  

demütig  und  bescheiden  sein  sollten  –  sich  demütigen,  dass  sie,  auch,  vielleicht  zu  gegebener  Zeit  

erhöht.--  Siehe  den  Kontext:  Verse  3-5.

Die  Bedeutung  des  Titels  „Ewiger  Vater“  oder  „Vater  für  immer“  wird  erkannt,  als  wir  uns  daran  

erinnern,  dass  die  besondere  Bedeutung  des  Vaters  „Leben  spendend“  ist .  Jehova  ist  der  

Lebensspender  der  gefallenen  Geschöpfe  in  dem  Sinne,  dass  er  die  Quelle  ist,  aus  der  alles  Leben  

ursprünglich  hervorging.  Doch  nachdem  der  Mensch  sein  von  Gott  gegebenes  Privileg  durch  

Ungehorsam  verwirkt  hatte ,  brauchte  er  ein  neues  Leben  der  Neue  Bund,  der  ihn  vermittelte.

Das  Wort  „Gottheit“  kommt  in  der  Heiligen  Schrift  dreimal  vor  –  Apostelgeschichte  17:29;  Rom.

Würde  steht  über  jedem  anderen  Namen.“

In  unserer  Ausgabe  vom  Juni  1892,  in  der  dieses  Thema  viel  gründlicher  untersucht  wurde,  

zeigten  wir  die  Bedeutung  des  Wortes  „Gott“  als  mächtiger  Mensch.  Es  gibt  Beispiele,  in  denen  

dasselbe  Wort  (auf  Hebräisch:  El  und  Elohim)  verwendet  wird,  wenn  es  um  große  Menschen  und  

Engel  geht.  Unser  Herr  würde  verehrt  und  mit  dem  Titel  „Sehr  mächtig“  oder  „Sehr  groß“  betitelt  

werden.

----------

Die  „kleine  Herde“,  die  jetzt  als  „Glieder  seines  Leibes“,  seiner  „Braut“,  ausgewählt  wurde,  

hätte  ebenfalls  zu  dieser  Klasse  von  Kindern  Christi  gehört,  wenn  sie  nicht  die  hohe  Berufung  

gehabt  hätten,  seine  „Brüder“,  „Leib“  oder  „Braut“  zu  werden  und  das  zu  erfahren
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----------

Beurteilen  Sie  nicht  die  Arbeit  des  Gehirns

Und  vom  Herzen  kannst  du  nicht  sehen;  

Was  in  deinem  dunklen  Auge  aussieht,  

im  strahlenden  Licht  Gottes,  mag  nur  

Ascar  sein,  gebracht  von  einem  gut  erschlossenen  

Feld,  wo  du  nur  schwach  sein  und  nachgeben  würdest.

====================

----------

Jehova  allein  gibt  es:  Daher  erklärt  der  Apostel:  „Der  Gott  und  Vater,  unser  Herr  Jesus  Christus,  

hat  uns  gezeugt“,  und  Christus  „schämte  sich  nicht,  sie  Brüder  zu  nennen.“

URTEILE  NICHT.

Und  der  Richter  hat  niemand  verloren;  aber  warten  

und  sehen,  mit  Hoffnung  und  nicht  mit  

Verachtung;  Die  Tiefe  des  Abgrunds  ist  

vielleicht  das  Maß  für  die  Höhe  des  

Schmerzes,  der  Liebe  und  der  Herrlichkeit,  

die  diese  Seele  in  späteren  Tagen  zu  Gott  erheben  kann.  --Ausgewählt.

Den  Fall,  den  du  zu  verachten  wagst:  

Vielleicht  hat  die  schlaffe  Hand  des  Engels  es  

ertragen,  dass  er  sich  erhebt  und  einen  

festeren,  sichereren  Stand  einnimmt;  

Oder  er  vertraute  den  irdischen  Dingen  nicht  

mehr  und  lernte  von  nun  an,  seine  Schwingen  zu  benutzen.

Veränderung  der  Natur,  die  diese  Berufung  impliziert  und  erfordert.  Um  sie  für  ihre  „hohe  Berufung“  

geeignet  zu  machen,  werden  sie  erneut  gezeugt  (von  der  Hoffnung  auf  Wiederherstellung  des  

Lebens,  die  durch  den  Glauben  an  Christus  erlangt  wird),  zur  göttlichen  Natur.  (2.  Petr.  1:4) .

[R1516:Seite117]

Der  Blick,  die  Luft,  die  deinen  Anblick  erschreckt,  

war  vielleicht  ein  Zeichen  dafür,  

dass  sich  unter  deiner  Seele  ein  tödlicher  

Kampf  mit  einem  inneren,  feurigen  

Feind  geschlossen  hatte,  dessen  Blick  deine  lächelnde  Anmut  

verbrennen  und  dich  schaudernd  auf  dein  Gesicht  werfen  würde.
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Diese  Anerkennung  von  Dingen,  die  (noch)  nicht  sind,  ist  rechtmäßig  und  richtig  

angesichts  der  Gewissheit  der  eingesetzten  Agenten  und  der  Zielstrebigkeit  desjenigen,  der  

„alle  Dinge  nach  dem  Rat  seines  Willens“  und  gemäß  seinen  eigenen  Zielen  ausführt.

----------

Zu  sagen,  dass  „Durch  Adam  alle  sterben“  weder  die  Beziehung  noch  die  Verantwortung  

Adams  ändert  –  Levi  soll  Melchisedek  den  Zehnten  gezahlt  haben,  während  er  noch  in  den  

Lenden  seines  Vaters  war.  (Hebräer  7:10.)  Es  ändert  nichts  daran,  ob  wir  sagen ,  dass  der  

Zehnte  von  Abraham  oder  in  Abraham  gezahlt  wurde.  Adam  vertrat  also  weder  eine  tote  

Rasse,  noch  wurde  er  vor  Gericht  für  eine  tote  Rasse  gestellt,  sondern  er  stand  mit  Sicherheit  

für  eine  lebende  Rasse  und  repräsentierte  sie  –  Gottes  Absichten  waren  hier  im  Mittelpunkt:  

Außerhalb  Adams  hatte  Gott  keine  Vorkehrungen  getroffen,  es  sei  denn,  es  sollten  sich  
Eventualitäten  ergeben  sie  sind  für  die  Verwirklichung  seiner  wohlwollenden  Pläne  

notwendig .In  Adam  waren  die  Schicksale  der  Rasse  gehüllt;  von  ihm  sollte  das  Leben  erben,  

und  dieses  Leben  war  in  ihm,  so  dass  die  Menschheit,  anstatt  nicht  in  ihm  zu  leben,  keine  

andere  Existenzquelle  hatte;  und  als  die  Stunde  der  Prüfung  Adams  kam,  war  die  Krise  der  

Rasse  gekommen,  und  die  fatale  Folge  war,  dass  der  Tod  für  die  Menschheit  statt  eines  

Rechts  auf  Leben  zur  Folge  hatte.  So  starben  alle  durch  Adam,  während  sie  noch  in  ihm  

waren,  denn  es  hatte  noch  niemand  gegeben  Er  wurde  geboren,  als  er  verurteilt  wurde.  Das  

Urteil  wurde  verkündet,  und  seine  Gerechtigkeit  steht  der  Untersuchung  aller  Geheimdienste  

offen;  und  der  Thron  Jehovas  hängt  davon  ab,  dass  er  als  „ganz  und  gar  wahr  und  gerecht“  befunden  wird ."

Das  Streben  nach  einer  Änderung  der  Formen  biblischer  Ausdrücke  auf  der  Grundlage  der  

grammatikalischen  Konstruktion  kann  sich  nicht  auf  den  aufgezeichneten  Zustand  und  die  

Erfahrungstatsachen  auswirken.

Gottes  Absicht  sah  nicht  eine  tote  Rasse  vor,  sondern  er  hatte  großzügige  Vorkehrungen  

für  das  Glück  einer  Rasse  vollkommener  Wesen  getroffen,  die  moralische  und  intellektuelle  

Qualitäten  widerspiegelten,  die  exakten  Gegenstücken  zu  seinen  eigenen;  und  obwohl  er  

alle  möglichen  Eventualitäten  gut  kannte  und  für  sie  arrangiert  hatte ,  plante  er  sie  nicht  

durch  seinen  Segen.

THERACEINADAM.

Gottes  Segen  für  seine  wichtigsten  Agenten,  in  seiner  Absicht,  die  Erde  zu  bevölkern  –  

„Sei  fruchtbar  und  vermehre  dich“  –  umfasst  die  volle  Macht  und  Autorität  der  Agenten,  die  

ihnen  anvertraute  Rasse  hervorzubringen.

[R1516:Seite117]

So  sehen  wir,  dass  die  Rasse  nie  Leben  hatte:  ihr  Erbe  war  der  Tod;  Denn  ein  verurteiltes  

Ding  ist  bereits  tot  und  kann  sich  nur  in  „den  Staub  auflösen,  der  es  war“.

„Ja,  er  wird  mit  Sicherheit  nicht  sterben.“  –  Satan  –  Gen.  3:4.
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Eine  Entwicklung  nach  oben  oder  aus  dem  Tod  heraus  ist  völlig  unmöglich;  denn  es  ist  nichts  

mehr  übrig.  Das  „Sterben  jetzt“  ist  nicht  „doppelte  Verhängung  der  Strafe“,  sondern  eine  
Umsetzung  des  Urteils  –  Zerstörung.

Gute  Menschen  haben  sich  die  Erlösung  auf  der  Grundlage  vernünftiger  Hoffnungen  im  

Rahmen  ihrer  Erfahrungen  und  Vorstellungen  von  Gott  ausgedacht  und  haben  keinen  Grund  für  

eine  formulierte  Theorie  außer  der,  die  Gott  alias  macht.  Aber  wie  viel  strenger  sollte  unser  Urteil  

sein,  wenn  wir,  nachdem  wir  Gott  in  den  erstaunlichen  Offenbarungen  seiner  selbst  gesehen  

haben,  die  einzige  Grundlage  und  das  einzige  Mittel  der  entworfenen  und  bald  zu  verwirklichenden  

Erlösung  absichtlich  ablehnen  und  darauf  bestehen  sollten  die  gleichen  Fehler?

So  sehen  wir,  dass  Satan  sich  einen  Plan  ausdenken  kann,  der  einem  Menschen  Hoffnung  

bietet,  außer  auf  seine  produktive  Lüge.  Und  wir  finden,  dass  dies  gemäß  der  neuesten  

Schlussfolgerung  (fälschlicherweise  aus  den  Aussagen  der  Heiligen  Schrift  über  Gottes  Absichten  

und  Vorwissen  entnommen)  wie  folgt  ist :  „Daher  konnte  der  Tod  als  Folge  der  Sünde  weder  im  

Hinblick  auf  die  Gestaltung  noch  mehr  als  nur  vorübergehend  gewesen  sein .  Der  Lohn  der  

Sünde  ist  der  Tod  –  wir  freuen  uns  auf  die  Erlösung.“  -ewiges  Leben!“  Mit  anderen  Worten:  „Ja,  

er  wird  sicher  nicht  sterben.“

Es  gibt  keine  Hoffnung,  sondern  ein  Lösegeld  –  das  Leben  eines  Mannes  für  das  Leben  eines  Mannes.  

Nur  so  kann  das  rechtliche  Hindernis  beseitigt  und  der  Ruf  „Kehrt  zurück,  ihr  Menschenkinder“  zugelassen  

werden,  ohne  die  tatsächliche  Gerechtigkeit  der  Strafe  in  Frage  zu  stellen.

HLGILLIS.
====================
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[R1516:Seite118]

In  2.  Korinther  13,5  sagt  Paulus:  „Prüft  euch  selbst,  ob  ihr  im  Glauben  seid,  prüft  euch  selbst.  

Oder  wisst  ihr  nicht,  dass  Jesus  Christus  in  euch  ist,  außer  euren  Verurteilten?“  indem  wir  ihnen  

sagen,  sie  sollen  ihren  gegenwärtigen  Zustand  im  Vergleich  zu  ihrer  Vergangenheit  betrachten,  

die  Veränderung  sehen,  die  in  ihrem  Leben  stattgefunden  hat,  sehen  den  Besitz,  den  sie  jetzt  

haben,  und  im  Lichte  dieser  Dinge  sagen,  ob  sein  Einfluss  auf  sie  gut  war  oder  nicht,  oder  ob  sein  

Dienst  schwach  und  unbedeutend  ist.  Wiederum  in  1  Kor.  11  :28,  derselbe  Apostel  sagt:  „Lass  

dich  selbst  prüfen.“  Aber  Paulus  meint  hier  nur,  eine  Warnung  einzufügen,  um  den  Empfänger  

darauf  vorzubereiten,  würdig  beim  Abendmahl  des  Herrn  zu  essen.

----------
SELBSTPRÜFUNG.

Es  ist  unmöglich,  uns  selbst  zu  erkennen,  indem  wir  auf  die  Gegenwart  schauen.  Wir  kennen  

uns  nur  teilweise,  wie  wir  unser  Leben  in  der  Vergangenheit  sehen.  Jeden  Tag  überraschen  uns  

unsere  Handlungen,  und  oft  stellen  wir  fest,  dass  wir  alles  getan  haben,  was  wir  jemals  zu  tun  

gedacht  hätten.  Nehmen  wir  an,  dass  Abraham  die  Stärke  seines  Glaubens  nicht  wirklich  kannte,  

bis  er  Isaak  zum  Opfer  rief.  Im  Lichte  dieser  Prüfung  konnte  er  seine  wahre  Stärke  einschätzen  

Glaube.  In  der  Kürze  des  Gedächtnisses  können  wir  nicht  von  Fehlern  der  Vergangenheit  

profitieren.  In  jeder  unserer  Handlungen  gibt  es  viele  Details,  die  zu  vielen  Ursachen  von  

Handlungen  führen  können,  die  bei  jeder  Handlung  unterschiedlich  sein  können  und  es  uns  daher  

unmöglich  machen,  wirklich  über  unseren  eigenen  Zustand  zu  urteilen.  Die  Griechen  hatten  unter  

ihren  Philosophen  ein  Lieblingsmotto:  „Erkenne  dich  selbst“,  aber  damit  wollten  sie  nicht  lehren,  

dass  sie  nur  dadurch  kamen,  dass  sie  ihre  eigenen  Handlungen  betrachteten  um  ihren  eigenen  

Charakter  zu  verstehen  und  ihren  wahren  Wert  einzuschätzen,  sondern  [R1516:  Seite  119]  

vielmehr,  dass  jeder  die  Grundlagen  und  Fakten  seiner  Philosophie  für  sich  selbst  prüfen  und  sich  

nicht  damit  zufrieden  geben  sollte,  sie  aus  zweiter  Hand  zu  erhalten.  Dann  Auch  hier  wachsen  

viele  Menschen  nicht  durch  starre  Selbstbeobachtung  besser.  Die  Bösen  sehen  in  ihrem  Leben  

nur  das  Gute  und  Ausreden  für  das  Böse  Bis  nach  ein  paar  Monaten  kam  sie  zu  dem  Schluss,  

dass  sie  keinen  Glauben  hatte,  dass  ihr  Leben  voller  böser  Taten  war,  dass  sie  nicht  gerettet  war  

und  keine  Hoffnung  hatte  und  dass  es  keine  für  sie  gab;  und  in  diesem  Zustand  lebt  sie  bis  heute.

Wir  unterscheiden  zwischen  der  Suche  nach  dem  Herzen  und  der  Suche  nach  dem  Leben,  was  

vielen  nicht  gelingt.  Unsere  Herzen,  das  ist  unser  Wille,  sollten  perfekt  sein;  aber  unser  Leben  kann  

nicht  perfekt  sein,  denn  „wir  haben  diesen  Schatz  [unseren  neuen  Willen  oder  unsere  neuen  Herzen]“

216

Machine Translated by Google



in  irdenen  Gefäßen  [in  unvollkommenen  Körpern].“  Wer  daher  seine  Annehmlichkeit  bei  Gott  

beurteilt,  indem  er  seine  Vollkommenheit  oder  Unvollkommenheit  in  Gedanken,  Worten  und  

Taten  beurteilt,  muss  sich  selbst  verurteilen,  wenn  er  ehrlich  ist  und  die  Vollkommenheit  in  

dieser  Hinsicht  richtig  einschätzt.  Aber  der,  der  sein  Herz,  seine  Beweggründe,  seinen  Willen,  

seine  Absichten  beurteilt,  sollte  immer  in  der  Lage  sein,  es  dem  Herrn  gegenüber  treu  zu  finden  

–  wie  sehr  auch  sein  Leben  könnte  hinter  seinem  neuen  Willen  zurückbleiben  –  dem  Geist  

Christi,  der  in  ihm  durch  die  überaus  großen  und  kostbaren  Verheißungen  des  Wortes  Gottes  gezeugt  wurde.

Wir  können  unsere  Herzen  nur  so  erkennen,  wie  Gott,  der  da  sitzt,  wie  feiner  aus  Gold,  
uns  prüft:  Unter  der  Hand  seiner  Prüfung  lernen  wir,  uns  selbst  zu  erkennen  Die  begnadeten  
Maler  der  Welt  standen  vor  dem  Meisterwerk  des  größten  Genies  der  Zeit.  Dieser  hatte  nie  
gehofft,  dass  er  gleichwertig  oder  gar  gleichwertig  wäre,  doch  die  unendliche  Überlegenheit  
zerschmetterte  ihn  nicht  und  brachte  ihn  auch  nicht  zur  Verzweiflung  Seine  Gefühle  
steigerten  sich,  und  er  wandte  sich  schreiend  ab  „Und  ich  auch,  ein  Maler.“  Der  zögernde  
Gläubige  schaue  auf  Christus,  die  Verkörperung  der  höchsten  und  heiligsten  aller  
Vorstellungen,  bis  sein  Herz  seinen  Geist  fühlen  und  berühren  kann,  dann  kann  er  sich  der  
Welt  zuwenden,  glauben  und  erklären:  „Auch  ich  bin  ein  Christ.“  --Sel.

Die  Mutter  stellt  nie  die  Frage,  ob  sie  ihre  Kinder  liebt  oder  nicht,  sondern  zeigt  ihre  
Liebe  durch  ihre  Dienste;  der  fleißige  Mensch  wundert  sich  immer,  ob  er  fleißig  ist.  Christus  
sagt:  Er,  der  meine  Worte  ist  und  sie  tut,  ist  die,  die  mich  liebt.

Wir  müssen  uns  nicht  nur  fragen,  ob  wir  Gott  lieben,  sondern  auch,  ob  unsere  Liebe  die  
praktische  Form  annimmt,  indem  wir  wollen  und  versuchen ,  Gott  zu  dienen .  Dies,  so  zeigt  

sein  Wort,  ist  die  eigentliche  [R1517:Seite  119]  Prüfung;  –  nicht  das,  was  uns  gelingt ,  
sondern  das,  was  wir  aufrichtig  und  ernsthaft  zu  tun  versuchen .

====================
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[R1517:Seite119]

----------

Er  sprach  mit  der  brennendsten  Beredsamkeit  für  die  Unterstützung  seines  Lieblingsplans.  Die  

meisten  Priester  antworteten  ihm  schimpfend  im  Namen  ihrer  Bischöfe:  „Wir  sind  wie  Sie  

entschlossen,  die  Vereinigten  Staaten  in  Besitz  zu  nehmen  und  zu  regieren;  aber  wir  können  das  

nur  tun,  indem  wir  heimlich  handeln  und  die  größte  Weisheit  anwenden.  Wenn  vier  Pläne  bekannt  

wären,  würden  sie  mit  Sicherheit  zunichte  gemacht  werden.  Was  bedeutet  ein  geschickter  

General?“  Aber  wenn  er  ein  Land  erobern  will?  Verstreut  er  seine  Soldaten  über  das  Ackerland  

und  verbringt  ihre  Zeit  und  Energie  damit,  die  Felder  zu  pflügen  und  Getreide  zu  säen?  gefragt  

und  zum  Preis  seines  Sieges  werden,  ohne  einen  Finger  zu  rühren.  So  ist  es  mit  uns.  Schweigend  

und  geduldig  müssen  wir  unsere  irischen  römischen  Katholiken  in  den  großen  Städten  der  

Vereinigten  Staaten  versammeln.  Erinnern  wir  uns  daran,  dass  in  diesem  Land  die  Stimme  eines  

unserer  Ärmsten  ist  Mit  Lumpen  bedeckte  Gesellen  haben  in  der  Machtskala  so  viel  Gewicht  wie  

die  Stimme  des  Millionärs  Astor,  und  wenn  wir  zwei  Stimmen  gegen  die  des  Millionärs  haben,  wird  

er  so  machtlos  wie  eine  Auster.  Dann  lasst  uns  unsere  Wähler  vermehren,  lasst  uns  die  armen,  

aber  treuen  irischen  Katholiken  anrufen  und  sie  aus  den  entlegensten  Winkeln  der  Welt  in  die  

Herzen  der  stolzen  Zitadellen  sammeln,  auf  die  die  Yankees  so  stolz  sind  Sie  bauen  sich  unter  

den  Namen  New  York,  Boston,  Chicago,  Albany,  Buffalo,  Troy  usw.  auf.  Im  Schatten  dieser  großen  

Städte  betrachten  sich  die  Amerikaner  als  Riesen  und  eine  unbesiegbare  Rasse.  Sie  sehen  aus

BYC.  CHINIQUY,  EHEMALIGER  RÖMISCH-KATHOLISCHER  PRIESTER.

RÖMISCHE  DESIGNS  AMERIKANISCHER  STÄDTEN.

Als  sich  1852  herausstellte,  dass  mein  Plan,  eine  Kolonie  von  Französisch-Kanadiern  auf  den  

fruchtbaren  Ebenen  von  Illinois  zu  gründen,  ein  Erfolg  werden  würde,  schrieb  mir  D'Arcy  McGee,  

der  damalige  Herausgeber  des  Freeman's  Journal,  der  offiziellen  Zeitung  des  Bischofs  von  New  

York,  um  meine  Ansichten  zu  würdigen,  und  beschloss  sofort,  sich  an  die  Spitze  eines  ähnlichen  

Unternehmens  zugunsten  der  irischen  römischen  Katholiken  zu  stellen .

Er  veröffentlichte  lange  und  treffende  Artikel,  um  zu  zeigen,  wie  das  irische  Volk,  mit  wenigen  

Ausnahmen,  in  den  Städten  demoralisiert  und  niedergehalten  wurde,  und  wie  es  bald  an  die  Spitze  

gelangen  würde,  wenn  es  dazu  gebracht  werden  könnte,  städtische  Grog-Läden  und  Saloons  

gegen  die  reichen  Länder  des  Westens  einzutauschen.  Durch  seinen  Einfluss  traf  sich  im  Frühjahr  

185  eine  große  Versammlung,  hauptsächlich  bestehend  aus  irischen  Priestern,  zu  der  ich  

eingeladen  wurde,  in  Buffalo  3.  Aber  was  war  seine  Enttäuschung  [R1517:  Seite  120] ,  als  er  sah,  

dass  der  größte  Teil  dieser  Priester  von  den  Bischöfen  von  New  York,  Albany,  Boston  usw.  

geschickt  wurde,  um  sich  seinen  Plänen  zu  widersetzen  und  sie  zu  vereiteln!
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auf  die  irischen  Katholiken  mit  größter  Verachtung,  wie  es  nur  angebracht  ist,  ihre  
Kanäle  zu  graben,  ihre  Straßen  zu  fegen  oder  demütig  ihre  Mahlzeiten  in  ihrer  Küche  
zu  kochen.  Lasst  niemand  diese  schlafenden  Löwen  heute  wecken;  Macht,  Ehre  und  
Profit!  Was  werden  diese  heuchlerischen  Söhne  und  Töchter  der  fanatischen  
Pilgerväter  sagen,  wenn  sie  nicht  als  alleiniger  Richter,  nicht  als  einzelner  Schullehrer,  
nicht  einmal  als  alleiniger  Polizist  gewählt  werden,  wenn  sie  ein  hingebungsvoller  
irisch-katholischer  Mann  sind?  Oder  wird  ein  Mitglied  des  Kongresses  gewählt,  wenn  
er  nicht  aufrichtig  unserem  Heiligen  Vater,  dem  Papst,  gewidmet  ist?

Der  arme  D'ArcyMcGee  war  fast  allein,  als  die  Abstimmung  stattfand.

„Dann,  ja,  werden  wir  die  Vereinigten  Staaten  regieren  und  dem  Stellvertreter  
Jesu  Christi  zu  Füßen  legen,  damit  er  ihrem  gottlosen  Bildungssystem  ein  Ende  setzt  
und  diese  gottlosen  Gesetze  der  Gewissensfreiheit  hinwegfegt,  die  eine  Beleidigung  
für  Gott  und  die  Menschen  darstellen.“

„Was  für  eine  Vorstellung  werden  diese  protestantischen  Yankees  kürzen,  wenn  
wir  nicht  nur  den  Präsidenten  wählen,  sondern  auch  die  Armeen  und  die  Marine  
befehligen  und  den  Schlüssel  zur  Staatskasse  in  unseren  Händen  haben!  Es  und  die  
Kanäle  regieren  die  Städte  in  allen  ihren  Abteilungen,  vom  stattlichen  Herrenhaus  des  
Bürgermeisters  bis  zur  bescheideneren,  wenn  auch  nicht  weniger  edlen  Position  
[R1518:  Seite  120]  des  Schullehrers.

Aber  den  irischen  römisch-katholischen  Katholiken  wurde  beigebracht,  San  
Francisco  als  ihr  „gelobtes  Land“  und  das  reiche  Erbe  zu  betrachten,  das  Gott  für  sie  
bereithielt.  Die  Konsequenz  ist,  dass  man,  wenn  man  in  San  Francisco  nur  wenige  
amerikanische,  deutsche  und  englische  Millionäre  findet,  mehr  als  fünfzig  irisch-
katholische  Millionäre  in  dieser  Stadt  zählt  Rom  bereitet  sich  auf  den  drohenden  
Konflikt  vor,  durch  den  sie  das  Bildungssystem  und  jeden  Rest  von  Freiheit  und  
Menschenrechten  in  den  Vereinigten  Staaten  zu  zerstören  hofft,  wie  sie  es  vor  nicht  
allzu  langer  Zeit  mutig  und  öffentlich  in  ihren  populärsten  [R1518:  Seite  121]  Organen,  
der  Catholic  World,  von  New  York  und  der  Catholic  Review,  verkündete:  „Die  
katholische  Kirche  ist  Nummer  eins.“  -  Ein  Drittel  der  amerikanischen  Bevölkerung,  
und  die  Zahl  der  

Mitglieder  wird  in  den  nächsten  dreißig  Jahren  zunehmen,  so  wie  in  den  dreißig  
vergangenen  Jahren,  im  Jahr  1900  wird  Rom  die  Mehrheit  haben  und  an  dieses  Land  
gebunden  sein  und  dort  bleiben
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ist  in  Kürze  eine  Staatsreligion  in  diesem  Land,  und  diese  Staatsreligion  ist  
römisch-katholisch  Viele  Meinungen  werden  von  diesem  geistlichen  Arm  
unter  der  Autorität  der  Kirche  auch  nach  Krieg  und  Blutvergießen  
abgegeben.“  –  Catholic  World,  Juli  1870.

Beinahe  alle  diese  Geheimverbände  sind  Militärs.  Sie  haben  ihr  Hauptquartier  
in  San  Francisco,  aber  ihre  Basis  ist  über  die  gesamten  Vereinigten  Staaten  
verstreut,  vom  Pazifik  bis  zum  Atlantischen  Ozean.  Sie  zählen  700.000  Soldaten,  
die  unter  dem  Namen  „United  States  Volunteer  Militia“  von  den  geschicktesten  
und  fähigsten  Generälen  der  großen  Republik  kommandiert  werden.

Um  die  irischen  Katholiken  einfacher  zu  trainieren  und  sie  auf  den  drohenden  
Konflikt  vorzubereiten,  haben  die  Jesuiten  sie  in  einer  Vielzahl  von  Geheimgesellschaften  
organisiert.

„Während  ein  Staat  Rechte  hat,  hat  er  sie  nur  aufgrund  der  Tugend  und  mit  Erlaubnis  
der  höheren  Autorität,  und  diese  Autorität  kann  nur  durch  die  Kirche  zum  Ausdruck  gebracht  
werden.  Der  Protestantismus  jeglicher  Form  hatte  und  kann  nie  ein  Recht  haben,  wo  die  
Katholizität  gesiegt  hat,  und  deshalb  verlieren  wir  den  Atem,  den  wir  aufwenden,  um  gegen  
Bigotterie  und  Intoleranz  und  für  die  Religionsfreiheit  oder  das  Recht  eines  jeden  Menschen,  
irgendeiner  Religion  anzugehören ,  zu  deklarieren  gefällt  ihm  am  besten.“  –  Catholic  
Review,  Juli  1870.
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INTERESSANTE  ARTIKEL.

----------

----------

AUFTRAGSABTEILUNGEN  AUFBEWAHREN.

[Seite130]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

Wir  freuen  uns  immer,  von  TOWER-Lesern  alles  zu  hören,  was  für  ihr  spirituelles  Wohlergehen  

und  den  Fortschritt  der  Wahrheit  relevant  ist.  Tatsächlich  sind  wir  dazu  bestimmt,  nur  einen  

Geschäftsauftrag  und  nichts  weiter  von  persönlichen  Freunden  zu  erhalten.  Aber  bitte  bewahren  

Sie  Ihre  allgemeinen  Briefe  immer  getrennt  von  Ihrem  Geschäftsauftrag  auf.  Dies  wird  zu  Ihrem  

und  unserem  Vorteil  sein.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

MARKET-AUSSCHNITT  IN  UMSCHLÄGEN.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Freunden,  die  Zugang  zu  Literaturzeitschriften  und  bedeutenden  Tageszeitungen  haben,  

fallen  häufig  interessante  Nachrichten  auf,  die  mehr  oder  weniger  mit  den  im  TOWER  besprochenen  

Themen  zu  tun  haben,  und  viele  von  ihnen  senden  diese  an  den  Herausgeber  Zeitschrift,  aus  der  

sie  entnommen  wurde.  In  einem  unverschlossenen  Umschlag  reicht  ein  Cent  Porto.

----------

ADRESSEN  ZUM  KOSTENLOSEN  LESEN.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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----------

Viele  der  Freunde  schicken  ihnen  lange,  schriftliche  und  gedruckte  Listen  mit  
hervorragenden  Adressen  und  Interessenten  von  TOWERS  und  TRACTS  zu.

Vergessen  Sie  nicht  die  Missionsumschläge.  Wir  haben  sie  jetzt  zum  reduzierten  
Preis  von  25  Cent  pro  Hundert  oder  2,00  US-Dollar  pro  Tausend  im  Angebot.  Dies  
beinhaltet  die  kostenlose  Lieferung  an  Sie  in  Ihr  Postamt.

Wir  schlagen  daher  vor,  dass  unsere  Freunde,  die  die  Zeit  dafür  haben,  bei  der  
Sache  mithelfen  können,  indem  sie  die  Kopfbedeckungen  in  einfacher  Hand  auf  
Umhüllungen  schreiben  (ungefähr  in  der  Mitte)  und  einige  mit  Kopfbedeckungen  
versehene  Umhüllungen  verschicken,  die  leicht  gefüllt  und  verschickt  werden  können.  
Die  Umhüllungen  sollten  etwa  5  x  10  Zoll  groß  sein;  für  einen  Cent.  Wer  viele  Adressen  
hat,  sich  aber  kein  passendes  Papier  besorgen  kann,  kann  eine  Postkarte  abgeben,  
und  wir  können  verschicken,  was  benötigt  wird.

====================

r1521  BAND  XIV.  1.  MAI  1893.  NR.  9.  
r1527  DASWACHSTUM  DESRITUALISMUS.

Dies  gilt  natürlich  nicht  für  den  Fall,  dass  nur  wenige  Namen  mitgesendet  werden,  und  auch  

nicht,  wenn  der  Absender  keine  Zeit  zum  Verfassen  der  Etiketten  hat.

Kolporteure,  die  die  Samen  der  Wahrheit,  die  sie  säen,  bewässern  wollen,  sollten  darauf  

achten,  diejenigen  zu  beachten,  die  sie  treffen,  deren  Aufgabe  es  ist,  besonders  dem  Herrn  

geweiht  zu  werden,  und  sie  sollten  ihre  Adressen  für  TOWER-Proben  einsenden.

====================

[Seite146]

1893  „TÄGLICHE  BROTKALENDER“  KOSTENLOS.

Die  Herren  WardandCo.  aus  New  York  City,  Importeure  von  „OurDailyBread“

ZION'SWATCHTOWER

Natürlich  ist  mehr  als  ein  Drittel  des  Jahres  vergangen,  aber  tägliche  SMS  für  mehr  als  

zweihundert  Tage  sind  wie  immer  gut.  Dieses  Essen,  das  vor  dem  Frühstück  eingenommen  

wird,  sollte  den  ganzen  Tag  über  haltbar  sein.  Diese  Kalender  kosten  im  Allgemeinen  35  bis  

50  Cent,  zuzüglich  Porto.

Die  Kalender  für  das  Jahr  1893  haben  unseren  Lesern  freundlicherweise  den  Rest  ihres  
Vorrats  an  Kalendern  gespendet.  Nun  kann  jeder,  der  jeweils  fünf  Cent  für  den  Versand  

schickt,  sie  bestellen.  Wenn  sich  mehrere  TOWER-Leser  für  eine  gemeinsame  Bestellung  

entscheiden,  können  sie  dies  auch  tun.
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----------

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[R1529:Seite146]
AUSWERTBARES  MANUSKRIPT  GEFUNDEN.

UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

„Über  die  Entdeckung  eines  Palimpsestmanuskripts  der  Evangelien  durch  einige  Damen  in  

der  Bibliothek  des  Klosters  St.  Catherine  am  Berg  Sinai  sind  bisher  nur  sehr  wenige  authentische  

Informationen  erhältlich,  außer  dass  der  Fund  von  Bibelgelehrten  auf  der  ganzen  Welt  als  äußerst  

wichtig  angesehen  wird .  Dr.  Isaac  H.  Hall,  Kurator  des  Metropolitan  Museum  of  Art,  ist  bekannt  Er  

war  Student  der  Syrischen  Sprache  und  wusste  von  der  Entdeckung,  lange  bevor  die  Nachricht  

in  den  Zeitungen  veröffentlicht  wurde.  Er  sagte  gestern,  dass  sie  in  ein  paar  Wochen  mit  konkreten  

Informationen  aus  Syrien  rechnen  müssten.

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

„Soviel  ich  weiß,  ist,  dass  diese  Damen  letztes  Jahr  das  Kloster  besuchten  und  bei  der  

Durchsicht  einiger  Manuskripte  sahen,  dass  es  sich  bei  einem  um  ein  Impakt  handelte.  Dies  ist  

der  Name  einer  Pergamentrolle,  von  der  die  Originalschrift  gelöscht  wurde,  damit  das  Pergament  

wieder  beschrieben  werden  kann  und  die  erneut  beschrieben  wurde.  Egal  wie  gut  die  Originaltinte  

entfernt  wird,  im  Laufe  der  Zeit  behaupten  sich  die  Chemikalien  in  der  Flüssigkeit,  und  Es  sind  

schwache  Markierungen  der  Originalzeichnung  zu  erkennen.

FREETOTHELORD'SPOOR.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.
----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.
----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

INTERESSANTE  ARTIKEL.

----------
CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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„Sie  haben  bisher  erfahren,  dass  das  neue  Manuskript  die  vollständigen  Evangelien  enthält,  

aber  ob  es  mehr  vom  Neuen  Testament  als  das  Evangelium  enthält,  ist  noch  nicht  überliefert .  

Dieser  Palimpses  schließt  die  letzten  zwölf  Verse  des  Markusevangeliums  ein ,  die  Bibelgelehrte  

lange  Zeit  für  falsch  gehalten  haben  und  die  die  beiden  ältesten  griechischen  Manuskripte  

enthalten.

Durch  einen  Fehler  bei  den  Ordnern  haben  wir  eine  große  Menge  leinengebundener  

DAWNSoft-Bände  zur  Hand,  die  nicht  perfekt  zusammenpassen  –  die  Farbe  der  Stoffeinbände  

ist  dieselbe,  dunkelgrün,  aber  der  Farbton  variiert  ein  wenig.

Dies  gibt  einigen,  ganz  vielen  Büchern,  die  Möglichkeit,  die  leinengebundene  Ausgabe  auszuleihen,  die  

einer  längeren  Beanspruchung  und  Abnutzung  standhält.  Und  einige,  die  sich  zu  arm  gefühlt  haben,  um  die  

leinengebundene  Ausgabe  zu  haben,  können  sie  jetzt  bekommen  und  ihr  Papier  mit  Einband  zum  Ausleihen  

bereithalten.  Bestellen  Sie  bald!

„Die  Bibliothek  des  Klosters  vom  Berg  Sinai  war  ein  sehr  fruchtbares  Entdeckungsfeld.  

Tischendorf  fand  dort  1844  das  berühmte  sinaitische  Manuskript  des  gesamten  Neuen  

Testaments  und  Teile  eines  alten  griechischen  Bibelmanuskripts  aus  dem  vierten  Jahrhundert.“  

--NewYorkSun.  [Seite146]

Der  Endpreis  der  DAWNS  in  Leinen  beträgt  einen  Dollar  pro  Band,  der  Großhandelspreis  

fünfzig  Cent  (TOWER-Abonnenten  erhalten  sie  zum  Großhandelspreis  für  den  eigenen  Gebrauch  

und  für  den  Verkauf,  das  Verleihen  und  die  Schenkung  an  andere).  Aber  diese  Bücher  

entsprechen  nicht  dem  Standard,  den  wir  später  übernehmen  möchten,  also  machen  wir  unseren  

Lesern  ein  besonderes  Angebot  davon.  Wir  werden  diese  nicht  perfekt  passenden  Bände  für  

fünfundzwanzig  Cent  pro  Stück  zuzüglich  10  Cent  Porto  verkaufen  s,  oder  die  drei  Bände,  die  

für  einen  Dollar  versandt  wurden.  Oder  bestellen  Sie  so  viele,  wie  Sie  möchten,  per  Express-  

oder  Frachtversand,  auf  eigene  Kosten,  fünfundvierzig  Cent  pro  Stück.

====================

MILLENNIALDAWNCTUCHGEBUNDEN.

r1527  BAND  XIV.  15.  MAI  1893.  NR.  10.  r1528  
AUFERSTEHUNG  OHNE  AUFRUF.  r1530  PRAKTISCHE  FRAGEN.  

r1531  GNADE  UND  FRIEDEN  
VERVIELFACHT.

„Bei  dem  vorliegenden  Fund  wussten  die  Damen  nicht,  ob  das  Pergament  einen  Wert  hatte  

oder  nicht,  aber  da  sie  mit  Kameras  ausgestattet  waren,  fotografierten  sie  mehrere  Seiten  und  

trugen  sie  zurück  nach  London.  Dort  wurden  die  Kopien  von  den  Herren  Burkitt,  RLBensley  und  

J.  Rendel  Harris  untersucht,  die  herausfanden,  dass  es  sich  um  eine  alte  syrische  Version  des  

Neuen  Testaments  handelte.  Diese  Herren  wurden  kurz  darauf  auf  den  Berg  Sina  geschickt  Ich  

wurde  von  Pitt  Press  in  Cambridge  beauftragt,  eine  vollständige  Kopie  und  Wiederherstellung  

des  wertvollen  syrischen  Textes  anzufertigen.

ASPECIALLOTBILLIG.
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--1:12-14.

Ehrfurcht  und  Treue.

Das  bezeugt  einer  der  weltweit  erfolgreichsten  Männer,  die  je  gelebt  
haben.  Er  hatte  alle  Annehmlichkeiten  und  Segnungen,  die  Reichtum,  
Macht,  Ehre  und  Ruhm  sowie  die  natürlichen  Qualifikationen  von  Geist  und  
Körper  und  Bildung  und  sogar  die  besonders  gewährte  übermenschliche  
Weisheit  ihm  verleihen  konnten.  Und  all  dies  nutzte  er  hauptsächlich  für  
seine  persönliche,  gegenwärtige  Befriedigung  th....Ich  musste  mir  den  Wein  
geben;  ich  machte  mir  große  Werke;  ich  baute  mir  Häuser,  ich  pflanzte  meine  Weinberge,

r1531  SIND  DIELETTERTAGESATHAN?

----------

====================

II.  QUAR.,  LEKTION  X.,  4.  JUNI,  ECCL.5:1-12.
Goldener  Text  –  „Nicht  träge  im  Geschäft;  leidenschaftlicher  Geist;  im  Dienste  des  Herrn.“  

–  Röm.  12:11.

[Seite157]

Im  Buch  der  Prediger,  das  vermutlich  in  den  späteren  Jahren  Salomos  verfasst  wurde,  wird  

eine  wichtige  Frage  aufgeworfen,  unter  verschiedenen  Aspekten  betrachtet  und  vom  Standpunkt  

einer  breiten  und  vielfältigen  menschlichen  Erfahrung  aus  beantwortet.  Die  Frage  (Kap.  1:3)  

lautet:  

„Welchen  Nutzen  hat  der  Mensch  aus  seiner  Arbeit,  die  er  hunderttausend  Sonnen  lang  nahm?“

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.
–  INTERNATIONALE.

Die  Frage  ist  ein  wichtiger  Ton,  besonders  für  die  Jugend;  aber  alle  täten  
gut  daran,  sie  im  Lichte  der  Erfahrung  Salomos  und  mit  dem  Gebet  des  Psalms  
im  Herzen  sorgfältig  zu  prüfen:  „Lehre  uns,  unsere  Tage  zu  zählen,  damit  wir  
unsere  Herzen  der  Weisheit  widmen.“  –  Psa.  90:12.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Herz  die  Worte  des  Predigers.  Er  sagt:  „Ich,  der  Prediger,  der  über  Israel  in  
Jerusalem  schwebte.  Und  ich  gab  mein  Herz  dazu ,  nach  Weisheit  zu  suchen  
und  sie  zu  erforschen  hinsichtlich  aller  Dinge,  die  unter  dem  Himmel  geschehen.

[R1532:Seite157]

----------
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Ich  machte  mir  Gärten  und  Obstgärten;  ich  bekam  Diener  und  Mägde  und  ließ  Diener  
in  meinem  Haus  geboren  werden;  auch  hatte  ich  große  Besitztümer.  Ich  sammelte  mir  
auch  Silber  und  Gold  und  die  eigentümlichen  Schätze  der  Könige  und  der  Provinzen.  
Ich  bekam  Männer,  Sänger  und  Sängerinnen  und  Musikinstrumente  aller  Art;  auch  
meine  Weisheit  blieb  bei  mir.“

Bei  der  Anpassung  der  menschlichen  Angelegenheiten  nimmt  sie  außerdem  wahr,  dass  Missetat  

und  Ungerechtigkeit  überall  vorherrschen,  und  zwar  in  einem  solchen  Ausmaß,  dass  es  wirklich  keine  

Wiedergutmachung  und  keinen  Trost  für  diejenigen  gibt,  die  es  sich  zu  Herzen  nehmen,  außer  in  dem  

Gedanken,  dass  Gott  über  allen  Richtern  der  Erde  steht  und  dass  diese  Urteile  eines  Tages  offenbar  

werden  und  obsiegen  werden.  (5:8.)

In  den  Kapiteln  3,  4  und  5  fasst  Solomong  die  Ergebnisse  seiner  umfassenden  
Erfahrungen  und  Beobachtungen  aus  geschäftlicher  und  sozialer  Sicht  zusammen.  
[R1532:Seite  158]  Er  sieht  Menschen,  die  hart  arbeiten ,  um  Reichtum  anzuhäufen,  
und  fragt  weise  (3:9):  „ Welchen  Nutzen  hat  der,  der  dort  arbeitet,  wo  er  arbeitet?  e,  

die,  die  sie  fressen,  werden  vermehrt;  und  was  nützt  das  ihren  Besitzern,  wenn  sie  sie  
mit  ihren  Augen  betrachten?  (5:10,11.)  Der  geschäftliche  Wohlstand  wird  hier  also  als  

eine  leere  Blase  betrachtet,  und  die  übermäßige  Arbeit,  um  etwas  zu  erreichen,  ist  
Arbeit  für  den  Wind.

So  fährt  er  mit  Kap.  1,12  bis  2,26  fort ,  um  zu  zeigen,  wie  er  sich  in  jeden  Luxus  
vertiefte,  um  völlige  Zufriedenheit  zu  suchen  und  in  diesen  Dingen  den  Hauptzweck  
seiner  Existenz  zu  finden.

Kapitel  6  zeigt,  wie  vergeblich  und  unbefriedigend  das  alljährliche  Gute  ist,  wenn  
es  über  das  gegenwärtige  Leben  hinaus  keine  Hoffnung  gibt.  Kapitel  7  gibt  einige  
Ratschläge,  die  vom  Standpunkt  des  gegenwärtigen  Selbstvorteils  aus  gut  sind.  Es  rät  
denen,  die  lediglich  nach  gegenwärtiger  Erleichterung  suchen  usw.,  darauf  zu  achten,  
einen  guten  Namen  zu  bewahren  (Vers  1),  nicht  überstürzt  zu  sein  ( Vers  9),  Mitleid  mit  
den  Leidtragenden  zu  haben  (Vers  2)  usw.  Aber  da  Gerechtigkeit  in  der  Gegenwart  
nicht  mit  Wohlstand  belohnt  wird,  sondern  mit  Widrigkeiten,  der  Leichtigkeit  und  dem  
Wohlstand  Ein  sicherer  Sucher  wird  es  für  seinen  gegenwärtigen  Vorteil  halten,  „über  
vieles  gerecht“  zu  sein,  und  auch  nicht  „über  vieles  weise“  zu  sein.  Er  sollte  weder  böse  
noch  töricht  sein.  (Verse  16,17.)  Mit  anderen  Worten:  Er  sollte  den  Puls  des  Volkes  im  
Auge  behalten  und  sich  nach  den  Vorstellungen  des  Volkes  richten.  Dies  ist  nicht  der  
richtige  Weg  für  die  Kinder  Gottes,  sondern  der  weise  Weg  vom  Standpunkt  der  
weltlichen  Politik  aus,  der  leider  allzu  oft  von  seinen  bekennenden  Kindern  angenommen  
wird.  Es  ist  die  Politik  des  „Tara“-Elements  in  der  nominellen  christlichen  Kirche;  
geschätzte  Kinder  Gottes,  die  es  vorziehen,  um  der  Gerechtigkeit  willen  zu  leiden,  
anstatt  durch  eine  kompromittierende  Politik  einen  guten  Ruf  unter  den  Menschen  zu  erlangen.
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In  Kapitel  8,  16,  17  und  Kapitel  9  erklärt  Salomo,  dass  er  angesichts  der  mächtigen  
Werke  Gottes  versucht  hatte,  die  tiefen  Geheimnisse  seines  Plans  für  seine  Geschöpfe  
herauszufinden,  aber  dass  er  vergeblich  versucht  hatte.  Die  Kenntnis  seines  Plans  war  
damals  nicht  fällig;  und  so  (Kap.  9)  glaubte  er,  dass  die  Gerechten  und  Weisen  und  ihre  
Werke  in  der  Hand  Gottes  seien,  aber  aus  dem  Buch  der  Natur  konnte  er  nicht  sicher  
sagen,  was  Äther  Gott  liebte  oder  hasste  sie;  denn  er  sagte:  „Alles  ist  allen  gleich:  Es  gibt  
ein  Ereignis  für  die  Gerechten  und  für  die  Bösen.“  Aus  dieser  skeptischen  Sicht  kam  er  zu  
dem  Schluss,  alle  Freude,  die  er  konnte,  aus  der  Gegenwart  zu  nehmen  –  fröhlich  zu  sein,  
und  er  lebte  so  freudig,  wie  er  nur  konnte,  und  suchte  erstens  [R1533:Seite  158]  sein  
eigenes  Vergnügen  und  Vergnügen  und  zweitens  das  Vergnügen  anderer,  soweit  es  sein  
eigenes  Vergnügen  nicht  beeinträchtigte.  Nach  genau  diesen  Grundsätzen  handelte  
Salomo,  bis  er  schließlich,  überdrüssig  von  Selbstbefriedigung  und  krank  im  Herzen,  
schließlich  aufschreit,  wie  jeder,  der  den  Kelch  des  weltlichen  Vergnügens  austrinkt:  
„Eitelkeit  von  Van.“  ities;allis  vanity.“

[R1533:Seite159]

Nun,  es  wäre  so  gewesen,  dass  Salomo  diese  Lektion  in  seiner  Jugend  von  den  

Gesetzen  und  den  Propheten  gelernt  hätte,  anstatt  sie  zu  ignorieren  und  sich  der  schlechten  
menschlichen  Philosophie  –  seinen  eigenen  Überlegungen  –  zuzuwenden  und  dann  durch  
die  Erfahrung  eines  vergeudeten  Lebens  schließlich  die  Eitelkeit  aller  anderen  Wege  zu  
beweisen,  außer  der  der  Ernennung  und  Führung  Gottes,  und  die  Belohnung  der  göttlichen  
Gunst  zu  verlieren,  die  ein  Kurs  völliger  Treue  zu  Gott  sicherlich  haben  würde  Der  Kurs,  
den  Salomo  wählte  und  befolgte ,  brachte  einen  zeitlichen  Vorteil  mit  sich,  der  sehr  
unbefriedigend  war;  aber  er  berechtigte  ihn  sicherlich  nicht  zu  einem  Platz  unter  den  alten  
Würdenträgern,  von  denen  Paulus  einige  in  Hebr.  11  aufzählt,  die  in  der  irdischen  Phase  

des  Reiches  Gottes  eine  ehrenvolle  Stellung  einnehmen  sollen  für  Gerechtigkeit  dargebracht  
„Sehen  wird  als  Fürsten  auf  der  ganzen  Erde  erhöht  werden  (Ps  45,16),  während  solche  
wie  Salomo  eine  viel  niedrigere  Stellung  haben  werden.“

Kapitel  12  wendet  sich  nun  von  den  ekligen  Süßigkeiten  des  weltlichen  Vergnügens  
ab  und  rät  der  Jugend,  einen  anderen  Weg  einzuschlagen  als  den,  den  der  König  
eingeschlagen  hatte,  indem  es  sagt:  „Gedenke  jetzt  deines  Schöpfers  in  den  Tagen  deiner  
Jugend“  usw.  und  fügt  hinzu,  dass  die  Schlussfolgerung  der  gesamten  Erfahrung  seines  
Lebens  darin  besteht,  dass  der  richtige  Weg  darin  besteht:  „Fürchte  Gott  und  halte  seine  
Gebote;  viel  Arbeit  zum  Gericht,  mit  allem  Geheimnisvollen,  sei  es  gut  oder  böse.“  –  Verse  
1,13,14.

Der  Goldene  Text  –  „Seid  nicht  träge  im  Geschäft,  sondern  glühender  Geist,  der  dem  
Herrn  dient“  –  ist  der  Rat  des  Apostels  Paulus  für  diejenigen,  die  sich  dem  Herrn  geweiht  
haben.  Diese,  die  sich  dem  besonderen  Werk  des  Herrn  verschrieben  haben,  hätten  daran  
gedacht,  nicht  träge  oder  gleichgültig  gegenüber  den  Pflichten  und  Verantwortlichkeiten  zu  sein
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Die  Verse  1–5  präsentieren  ein  anschauliches  Bild  des  Zeitalters  –  „die  bösen  Tage“  des  

körperlichen  Verfalls  und  der  Gebrechlichkeit,  „wenn  du  sagst:  Ich  habe  kein  Vergnügen  daran.“

VERS4.  „Und  die  Türen  werden  sich  auf  den  Straßen  schließen,  wenn  das  
Geräusch  des  Knirschens  verstummt.“  –  Wenn  die  Arbeit  des  Lebens  erledigt  ist,  gibt  
es  wenig  Gemeinsamkeiten  mit  der  heranwachsenden  Generation  und  deshalb  keine  
und  keine  Kommunikation.“  Habe  das  Ohr  des  Glaubens,  er  fängt  das

[R1533:Seite159]

Goldener  Text  –  „Erinnere  dich  jetzt  an  deinen  Schöpfer  in  den  Tagen  deiner  Jugend.“  –  
Eccl.  12:1.

Der  goldene  Text  ist  sehr  anschaulich  für  die  unterschiedlichen  Standpunkte  des  Apostels  

Paulus  und  des  Königs  Salomo.  Letzterer,  der  schon  vor  Beginn  des  Evangeliums  und  seiner  

hohen  Berufung  lebte,  empfahl  einen  einfachen  Weg  der  Mäßigung:  Er  sagte:  „Warum  sollte  

man  sich  zu  sehr  für  irgendetwas  interessieren?  Warum  sollte  man  das  Leben  nicht  ruhig  

angehen?“  Aber  die  Apostel  waren  ein  Preis,  der  seinen  Eifer  bis  zur  Reinheit  inspirierte,  und  

er  rät  allen,  die  um  denselben  Preis  kandidieren  glühender  Geist,  im  Dienst  Gottes,  der  ihnen  

jetzt  offensteht;  –  eine  Gelegenheit,  die  Salomo  nicht  offen  stand  und  die  dann  nicht  einmal  

offenbart  wurde.  –  Eph.  3:5;  1Petr.1:12.

VERS3.  „Die  Hüter  des  Hauses  [die  Arme  und  Hände]  zittern;  und  die  starken  
Männer  [die  unteren  Gliedmaßen]  beugen  sich  [unfähig,  das  Gewicht  des  Körpers  zu  
tragen],  und  die  Schleifer  [die  Zähne]  hören  auf  [ihr  Amt  auszuüben],  weil  sie  wenige  
sind;  und  jene  [verschiedenen  geistigen  Fähigkeiten],  die  aus  den  Fenstern  [die  
Augen]  schauen,  wurden  verdunkelt  [oder  getrübt].“

II.  QUAR.,  LEKTIONXI.,  11.  JUNI,  
ECCL.12:1-7,13,14.

VERS  2  bezieht  sich  auf  die  Trübung  des  Sehvermögens,  sowohl  mentaler  als  auch  physischer  

Natur,  und  auf  die  Tatsache,  dass  nach  jedem  erfrischenden  Regen,  der  Hoffnung  auf  einen  weiteren  

Sonnenschein  des  Wohlstands  bringt,  Wolken  von  Unruhen  der  einen  oder  anderen  Art  schnell  

aufeinander  folgen.

Sie  sollten  in  diesen  Dingen  nicht  nachlässig  sein,  sondern  aktiv  und  gleichzeitig  mit  
glühendem  Geist  dem  Herrn  dienen.

----------

Die  Welt  bietet  den  jungen  Menschen,  die  sich  ihren  Wahnvorstellungen  hingeben,  
ihre  Vergnügungen;  aber  das  Alter  hat  bewiesen,  dass  sie  alle  nur  leere  Blasen  sind.

DER  SCHÖPFER  ERINNERTE  SICH.
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Die  Verse  6,7  stellen  den  Tod  dar  –  die  silberne  Schnur  des  Lebens  wird  gelöst,  die  

goldene  Schale  (der  Körper,  der  das  kostbare  Lebensblut  enthielt),  zerbrochen;  war  [nur  ein  

belebter  Staub ]  und  der  Geist  [ Ruach,  Atem,  Wind]  wird  zu  Gott  zurückkehren,  der  es  

gegeben  hat,  und  „zurückgehen  in  seinen  großen  Behälter  des  Windes,  des  Atems  –  der  

umgebenden  Atmosphäre;  und  das  Wesen,  die  Seele,  ist  nicht  mehr,  außer  wie  es  

unauslöschlich  auf  dem  Tisch  des  Gedächtnisses  Gottes  eingraviert  ist,  um  in  der  Auferstehung  

am  letzten  Tag  –  jetzt  in  der  Nähe  –  wieder  reproduziert  zu  werden.

r1533  „AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

VERS  5  stellt  die  große  Last,  die  Arbeit  und  das  Leid  des  extremen  Alters  mit  all  seinen  

Gebrechen  dar,  bis  alle  irdischen  Wünsche  vergehen  und  er  zu  seiner  langen  Heimat  –  dem  

Grab  –  geht,  um  dort  auf  den  Morgen  der  Auferstehung  zu  warten.  30:5.

====================

süßere  Melodien  der  Himmelsmelodien,  von  denen  Salomo  in  seiner  ganzen  Pracht  nie  etwas  
wusste.

Dieses  Ziel  wird  von  Salomo  in  Kapitel  1:13  und  3:10  deutlich  dargelegt:  „Ich  habe  die  Mühsal  

gesehen,  die  Gott  den  Menschensöhnen  gegeben  hat ,  damit  sie  darin  [durch  Erfahrung]  geübt  

werden.“

VERSE13,14.  Diese  Schlussfolgerung  der  gesamten  Lebenserfahrung  ist  die,  zu  der  alle  

Menschen  früher  oder  später  gelangen.  „Eitelkeit  der  Eitelkeiten;  alle  Eitelkeiten“  ist  nach  dem  

vergeudeten  Leben  der  sterbende  Refrain  der  armen  Welt,  wenn  sie  sehen,  dass  es  besser  

gewesen  wäre,  Gott  zu  fürchten  und  diese  Gebote  zu  halten  in  dem  sogar  Salomo  in  all  seiner  

Herrlichkeit  „eine  Wiederkehr“  nannte,  damit  sie  für  die  Pflicht  der  Unterwerfung  unter  Gott  

bereit  seien,  die  im  kommenden  Jahrtausend  der  Bewährung  der  Welt  erzwungen  werden  wird.

229

Machine Translated by Google



BAND  XIV.  1.  MAI  1893.  NR.  9.

----------

„Jesus  antwortete  ihnen:  Habe  ich  nicht  die  zwölf  genommen?“  –  Johannes  6:70.

Unmittelbar  nach  seiner  vierzigtägigen  Meditation  und  besonderen  Versuchung  in  der  
Wüste  finden  wir  unseren  Herrn,  wie  er  das  Evangelium  des  kommenden  Königreichs  
predigt.  Und  unter  denen,  die  ihn  freudig  erhörten,  ihm  den  Glauben  anhörten  und  seine  
Jünger  wurden,  wählte  er  zwölf  aus,  die  den  Aposteln  der  neuen  Heilszeit  anvertraut  
werden  sollten.  Dies  waren  Männer  aus  den  bescheideneren  Lebensbereichen:  Vier  
waren  Fischer;  Die  Berufe  der  anderen  werden  nicht  erwähnt.

IN  ANERKENNUNG  UNSERES  HERRN  Jesus  als  dem  göttlich  ernannten  und  
würdigen  Oberhaupt  der  Kirche,  die  seinen  Leib  ist,  lasst  uns  mit  großer  Sorge  und  
Weisheit  markieren,  denn  wir  haben  alle  Interessen  dieses  Leibes  berücksichtigt,  sogar  
bis  zum  Ende  des  Evangeliums  –  der  Zeit  der  Bewährung  der  Kirche.

DIEZWÖLFAPOSTEL.

Bezüglich  dieser  Wahl  der  Zwölf  erfahren  wir,  dass  der  Herr  sie  zwar  unter  
verschiedenen  Umständen  einzeln  aufrief,  um  zu  fliehen  und  ihm  nachzufolgen,  was  sie  
umgehend  taten  (siehe  Matthäus  4,17-22;  Markus  1,16-20;  3,13-19;  Lukas  5,9-11),  es  
aber  auch  einen  besonderen  Anlass  gab ,  bei  dem  er  sie  ihrem  Amt  als  Apostel  weihte.  
Davon  gibt  Lukas  Ana  Er  sagte,  dass  sich  unser  Herr  vor  diesem  Ereignis  auf  einen  Berg  
zurückzog,  um  zu  beten  –  offensichtlich,  um  den  Rat  Gottes  im  Hinblick  auf  die  Interessen  
der  künftigen  Kirche  einzuholen;  und  dass  er  die  ganze  Nacht  im  Gebet  fortfuhr  –  „Und  
als  es  Tag  war,  rief  er  seine  Jünger  [Griechisch:  mathetas,  Lernende  oder  Schüler]  zu  
sich;  und  von  ihnen  wählte  er  zwölf  aus,  die  er  auch  zu  Aposteln  [Apostolos  –  Ausgesandte]  
ernannte .“  –  Lukas  6:12,13.  So  wurden  die  Zwölf  als  besondere  und  gesonderte  Klasse  
unter  den  Jüngern  des  Herrn  gekennzeichnet.  Vers  17  macht  auch  den  Unterschied  
zwischen  diesen  zwölf  und  den  anderen  Jüngern  sehr  deutlich.

Ihre  Berufung,  ihr  Amt  und  ihre  Autorität.

[R1521:Seite131]

Die  anderen  Jünger,  die  nicht  auserwählt  waren,  waren  ebenfalls  vom  Herrn  geliebt  
und  zeigten  zweifellos  großes  Mitgefühl  für  diese  Ernennung,  da  sie  erkannten,  dass  sie  
im  Interesse  des  arbeitenden  Generals  lag.  Und  als  der  Herr  diese  Wahl  traf,  
berücksichtigte  er  zweifellos  nicht  nur  die  Bereitschaft  des  Herzens  seitens  dieser  zwölf,  
sondern  auch  die  Umstände  und  die  Eignung  der  Einzelnen  für  die  Pionierarbeit,  die  vor  
ihnen  lag  Als  er  die  Söhne  Zebedäus  aufrief,  zu  gehen  und  ihm  zu  folgen,  rief  er  nicht  

ihren  Vater.  Die  Gefolgschaft  sollte  nicht  nur  gedanklich  seinen  Lehren  usw.  folgen,  
sondern  Geschäfte,  Zuhause,  Freunde  und  irdische  Pläne  und  Aussichten  usw.  verlassen,  
um  mit  ihm  oder  unter  seiner  Leitung  im  Werk  des  Herrn  zu  handeln.
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Dass  unser  Herr  damals  viel  von  der  großen  Bedeutung  offenbarte,  die  seiner  feierlichen  

Absonderung  der  Zwölf  zukam,  ist  überhaupt  nicht  wahrscheinlich,  da  es  für  sie  damals  

unmöglich  gewesen  wäre,  es  zu  begreifen;  aber  diese  lieben  Brüder,  die  aus  den  

bescheideneren  Lebensbereichen  zu  den  Sonderbotschaftern  des  Herrn  ausgewählt  wurden,  

wussten  ihr  Privileg  zu  schätzen,  ungeachtet  der  Tatsache,  dass  Entbehrungen  und  

Verfolgung  sicherlich  auf  sie  zukommen  würden  mmediate  Belohnung,  und  dass  die  
Belohnung  [R1521:  Seite  132]  der  Zukunft  dann  nicht  klar  erkannt  werden  konnte.

----------
DIE  KOMMISSION  DER  APOSTEL.

Das  Ziel  unseres  Herrn  bei  der  damaligen  Auswahl  der  Zwölf  war  es,  dass  sie  mit  dem  

Lehrgang  und  der  Ausbildung  beginnen,  die  sie  für  ihre  zukünftige  Arbeit  als  Apostel  geeignet  

machen  würden;  denn  sie  begannen  diese  Arbeit  erst  nach  dem  Pfingsttag  vollständig.  Nach  

ihrer  Ordination  standen  die  Zwölf  vollständig  unter  der  Leitung  des  Herrn  und  in  seiner  

Begleitung;  und  sie  waren  sorgfältige  Schüler  seines  Charakters,  seines  Evangeliums  und  

seiner  Methoden.

Der  Auftrag  der  Apostel  war  im  Wesentlichen  derselbe  wie  der  Auftrag  des  Herrn  und  

der  gesamten  Kirche.  Er  bestand  darin,  das  Evangelium  des  Reiches  zu  verbreiten.  

(Vergleiche  Jesaja  61:1,2;  Lukas  4:17-21;  Matthäus  10:5-8;  Markus  3:14,15;  Lukas  
10:1-17.)  Und  dieser  Arbeit  widmeten  sie  sich  während  der  Zeit  des  Herrn  eifrig  Präsenz  bei  

ihnen ,sowiespäter;  Wir  wurden  jedoch  nicht  darüber  informiert,  dass  ihr  Erfolg  in  der  Arbeit  

in  dieser  Zeit  ausgeprägter  war  als  der  der  siebzig,  die  der  Herr  ebenfalls  für  dieses  Amt  

ernannte,  nicht  jedoch  für  das  Apostelamt.  (Lukas  10,17.)  Aber  zusätzlich  zu  diesem  

allgemeinen  Auftrag,  das  Evangelium  des  Königreiches  zu  verwirklichen,  zeigte  der  Herr  den  

Zwölf  nach  und  nach,  dass  er  sie  auf  ein  besonderes  Werk  in  der  Zukunft  vorbereitete  –  

dass  sie  seine  Zeugen  sein  sollten,  um  nach  seinem  Tod  Zeugnis  von  ihm  abzulegen  Er  war  

offensichtlich  mit  seiner  Lehre  und  seinem  Zweck  vertraut.  (Johannes  15:27;  Lukas  24:48.)  
Und  nicht  nur  das,  sondern  diese  zwölf  wurden  auch  dazu  erwählt,  unter  der  göttlichen  

Vorsehung  die  Gründer  und  besonderen  Lehrer  der  Evangeliumskirche  zu  werden,  als  ihnen  

zu  gegebener  Zeit  Macht  aus  der  Höhe  verliehen  werden  sollte.

Mit  anderen  Worten,  das  Ziel  unseres  Herrn  bei  der  Auswahl  oder  Ernennung  dieser  

zwölf  bestand  darin,  sie  so  zu  schulen  und  zu  stärken  und  ihr  Zeugnis  über  die  Wahrheit  

Gottes  zu  begründen,  damit  durch  sie  ein  solcher  Hunger  und  Durst  nach  Gerechtigkeit  von  

der  Wahrheit  überzeugt  werden  könne  und  dass  aus  ihnen  „ein  Volk  für  seinen  Namen“  (eine  

Braut  für  Christus  –  eine  Kirche)  ausgewählt,  ausgebildet  und  auf  ihre  Exzellenz  vorbereitet  

werden  könne  Sie  wurden  als  „Miterben  mit  Christus“  in  sein  Reich  aufgenommen.  Dieser  

Zweck  bei  der  Auswahl  der  Zwölf  wurde  im  Gebet  zu  unserem  Herrn  unmittelbar  vor  ihm  impliziert
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Kreuzigung  (Siehe  Johannes  17:6-9,20,21)  –  „Ich  habe  deinen  Namen  den  Männern  
[den  Aposteln]  offenbart,  die  du  mir  aus  der  Welt  gegeben  hast.  Dein  waren  sie,  und  
du  hast  ihnen  gegeben,  und  sie  haben  dein  Wort  bewahrt.  Jetzt  haben  sie  erkannt,  
dass  alles,  was  du  mir  gegeben  hast,  von  dir  ist;  denn  [R1522:  Seite  132]  Ich  habe  
ihnen  die  Worte  gegeben  [die  Lehre],  die  du  mir  gegeben  hast,  und  sie  haben  sie  
angenommen ... .PrayFortem :  ipraynotforworld,  Butfortem,  die  sich  allein  haben .  
Omaybe  Oneinus  [Und  dann  zeigt  er  den  ultimativen  Zweck  dieser  Auswahl,  sowohl  
der  Apostel  als  auch  des  gesamten  Leibes  Christi,  in  den  folgenden  Worten]  –  dass  
die  Welt  [die  „Gott  erlöste,  obwohl  sie  noch  Sünder  waren“]  vielleicht  glaubte ,  dass  
du  mich  gesandt  hast“  –  um  sie  zu  erlösen  und  wiederherzustellen.

15:8.)  Und  so  ist  das  Zeugnis  der  elf  Augen-  und  Ohrenzeugen  des  Wirkens  des  
Herrn,  seines  Todes  und  seiner  Auferstehung  und  der  Zwölf  zu  seiner  glorreichen  
Erhöhung  eine  feste  Grundlage  für  den  Glauben  der  ganzen  Kirche  bis  zum  Ende  
des  Zeitalters.  Die  Wahl  von  Matthias  durch  die  Elf,  um  die  Stelle  von  Judas  
einzunehmen  (Apostelgeschichte  1:23-26),  war  einfach  ein  menschlicher  Fehler  –  
ein  völliger  Irrtum  Die  Eisigkeit  ihrerseits,  sich  ohne  seine  Weisung  um  die  
Angelegenheiten  des  Herrn  zu  kümmern.  Dies  geschah  vor  dem  Pfingsttag  und  der  
Herabkunft  des  Heiligen  Geistes.  Natürlich  muss  das  Los  auf  einen  von  ihnen  fallen,  
aber  das  war  kein  Hinweis  darauf

Während  alle  Zwölf  zu  Beginn  des  Dienstes  des  Herrn  ausgewählt  wurden,  um  
seine  Zeugen  zu  sein  [R1522:  Seite  133] ,  weil  sie  von  Anfang  an  bei  ihm  gewesen  
waren,  vertrat  der  Herr,  als  einer  von  ihnen  (Judas)  ausstieg,  weil  er  sich  als  Verräter  
oder  Misstrauer  erwiesen  hatte,  Paulus,  der  nach  seiner  Auferstehung  und  
Himmelfahrt  zum  Zeugen  seiner  Herrlichkeit  gemacht  wurde.  (Apostelgeschichte  26:13;  1Kor.

Die  Zahl  der  Apostel  entsprach  der  Zahl  der  Söhne  Jakobs,  der  Vertreter  und  
Gründer  der  Stämme  Israels,  die  in  einer  Phase  ihres  typischen  Charakters  für  die  
gesamte  Kirche  des  Evangeliums  und  in  einer  anderen  für  die  ganze  Welt  standen.  
(Siehe  Tabernakelschatten.)  Und  im  Buch  der  Offenbarung  werden  diese  Apostel  
als  die  zwölf  Grundlagen  des  neuen  Jerusalem,  der  glorreichen  Kirche,  bezeichnet.  
(Offb.  21:14;  Eph.  2:20,21.)  Genauso  ist  das  Fundament,  das  die  Kirche  trägt,  
letztendlich  dazu  bestimmt,  die  ganze  Welt  zu  tragen.  Aber  wenn  diese  Grundsteine  
in  den  Sand  gelegt  würden,  wäre  das  darauf  errichtete  Gebäude  sehr  unsicher  und  
könnte  nicht  für  immer  bestehen.  (Matthäus  7:25-27.)  Aber  sie  wurden  nicht  in  den  
Sand  gelegt,  sondern  auf  den  sicheren  und  festen  Fels,  Christus  Jesus.  –  Matthäus  
16:16-18;  1Petr.2:4-8.
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Aber  wir  fragen  uns:  Welche  Beweise  gibt  es  dafür,  dass  diese  zwölf  gewöhnlichen  Männer  

dazu  ordiniert  wurden,  das  wichtige  Amt  eines  Apostels  in  der  Kirche  zu  erfüllen?  Wir  sehen  zwar,  

dass  die  Apostel  nach  der  Auferstehung  und  Himmelfahrt  unseres  Herrn  die  Stärke  und  der  Trost  

der  jungen  Kirche  waren  Ihre  Loyalität  und  Treue  ihm  gegenüber,  indem  sie  seinen  Vorwurf  mit  

sich  trugen,  fanden  ganz  natürlich  die  Heiligen  ihrer  Zeit  in  ihnen  Stützen  für  ihren  Glauben;  und  

sie  ruhten  auf  ihrer  Lehre,  nahmen  Mut  aus  ihrem  Beispiel  und  befolgten  weise  ihren  Rat.  Aber  

sollten  sie  jemals  mehr  sein  als  solche  Hilfen?  –  sollten  sie  jemals  maßgebliche  Lehrer  sein,  deren  

Worte,  mehr  als  die  anderer,  das  Göttliche  zum  Ausdruck  bringen  würden  Verstand?

(2)  Wir  haben  auch  festgestellt,  dass,  obwohl  sich  die  Arbeit  der  Apostel  während  des  

irdischen  Wirkens  unseres  Herrn  in  nichts  von  der  „dieser  Siebzig“  unterschied  und  ihre  Arbeit  

auch  nicht  besonders  gesegnet  war  (Lukas  9,6;  10,17),  sie  doch  direkter  und  kontinuierlicher  

seiner  Ausbildung  unterworfen  waren  und  dass  entweder  einige  mündlich  von  ihnen  die  

auserwählten  Zeugen  jedes  bemerkenswerten  Ereignisses  und  Ereignisses  seines  Laufs  während  

der  Zeit  waren  dreieinhalb  Jahre  seines  Wirkens.  Sie  waren  die  Zeugen  seiner  Lehren  und  seines  

persönlichen  Charakters  und  seiner  Lebensweise,  seiner  Wunder  und  der  Auswirkungen  seiner  

Lehren  und  seines  Wirkens  in  seiner  Zeit  Gedenken  von  da  an  an  das  wahre  Lamm  Gottes,  das  

die  Sünden  der  Welt  hinwegnimmt.

Sie  waren  Zeugen  der  Qualen  von  Gethsemane  und  seines  Verrats  und  seiner  Verhaftung  sowie  

seiner  ruhigen  Unterwerfung  in  das  Schicksal,  von  dem  er  wusste,  dass  es  ihn  erwartete.

(3)  Nach  seiner  Auferstehung  finden  wir,  dass  unser  Herr  sein  Werk  gerecht  wieder  aufnimmt

Sie  waren  auch  Zeugen  der  Umstände  seiner  Kreuzigung,  seines  Todes  und  seiner  Beerdigung  

sowie  der  Tatsache  seiner  Auferstehung.

Wir  antworten  mit  „Ja“,  und  der  Herr  zeigt  deutlich,  dass  die  Kirche  sie  respektieren  möchte  

und  dass  sie  den  hilfreichen  Dienst  für  den  gesamten  Körper  des  Gesalbten  tun  sollen.

(1)  Wie  bereits  erwähnt,  haben  wir  gesehen,  dass  diese  Männer  als  besondere  und  von  den  

anderen  Jüngern  getrennte  Klasse  besonders  berufen  und  feierlich  geweiht  wurden  und  ihnen  

einen  besonderen  und  bedeutungsvollen  Namen  gaben  –  die  Apostel  –,  um  sie  von  den  anderen  
zu  unterscheiden.

Der  Wille  des  Herrn;  und  der  Herr  ignorierte  einfach  ihre  Wahl  und  zeigte  bei  der  Wahl  des  Paulus  

zu  gegebener  Zeit  seinen  eigenen  Willen  auf.  Und  in  seiner  darauffolgenden  Offenbarung  

beschreibt  er  zwölf  Grundsteine  im  Neuen  Jerusalem,  nicht  dreizehn.  Matthias  war  wahrscheinlich  

ein  ausgezeichneter  Bruder,  aber  er  war  kein  Apostel.
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wo  es  durch  seinen  Tod  abgebrochen  worden  war  –  die  Arbeit,  die  Apostel  und  seine  auserwählten  

Zeugen  noch  weiter  darauf  vorzubereiten,  vor  der  ganzen  Kirche  ein  zuverlässiges  Zeugnis  abzulegen.

Die  Apostel  waren  also  die  besonderen  Zeugen  der  Auferstehung  des  Herrn,  obwohl  er  von  

anderen  gesehen  wurde;  und  so  sorgte  der  Herr  dafür,  dass  sie  kompetente  Zeugen  hatten,  damit  

unser  Glaube  an  ihr  Zeugnis  klar  bestätigt  werden  konnte.  Petrus  sagt:  „Und  wir  sind  Zeugen  aller  

Dinge,  die  er  sowohl  im  Land  der  Juden  als  auch  in  Jerusalem  getan  hat,  die  sie  getötet  und  an  einen  

Baum  gehängt  haben.“

Da  „der  äußerste  Teil  der  Erde“  –  zum  Beispiel  Amerika  –  zu  Lebzeiten  der  Apostel  nicht  erreicht  und  

somit  nicht  betreut  werden  konnte,  ist  es  offensichtlich,  dass  der  Großteil  dieses  Zeugnisses  durch  

ihre  Schriften  und  nach  ihrem  Tod  geleistet  werden  musste.  So  bezeugen  sie  uns,  und  wir  betrachten  

diesen  Auftrag  von  ihnen

(4)  Wir  stellen  außerdem  fest,  dass  „die  Elf“  die  auserwählten  Zeugen  der  Himmelfahrt  des  Herrn  

waren  und  dass  es  keinen  Hinweis  auf  die  Anwesenheit  anderer  bei  dieser  Gelegenheit  gibt.  

Vergleichen  Sie  Apostelgeschichte  1:1-13,  beachten  Sie  insbesondere  die  Verse  2,4,9,11.  Der  

Ausdruck  „Jemen  von  Galiläa“  bedeutete  „die  Elf“,  die  alle  Galiläer  waren.  Siehe  auch  Lukas  24:48-51  
und  Matthäus  28:16-19.

Wir  stellen  fest,  dass  er,  obwohl  er  allen  anderen  Jüngern  außer  den  Aposteln  erschien,  und  zwar  vor  

mehr  als  fünfhundert  Jahren  (1.  Korinther  15,5-8),  er  besonders  darauf  bedacht  war,  den  Aposteln  

die  Tatsache  seiner  Auferstehung  ganz  klar  darzulegen  Erwiderung  auf  jeden  von  ihnen  und  

insbesondere  die  Erwähnung  von  Petrus,  damit  er  nicht  von  Entmutigung  überwältigt  werde  wegen  

seiner  früheren  Untreue  ( Markus  16:7);  Öffnen  des  Verständnisses  der  beiden  (Lukas  24:27,32)  

auf  dem  Weg  nach  Emmaus;  Befriedigung  des  zweifelnden  Thomas  mit  greifbaren  Beweisen;  

besondere  Bekräftigung  des  Auftrages  des  Petrus;  und  vollständige  Überzeugung  aller  und  

Entsendung  von  neuem  an  die  Arbeit.  –  Johannes  20:26-28;  21:15-17;  Apostelgeschichte  1:1,2;  

Lukas24:52.

Ihn,  Gott,  erweckte  ihn  am  dritten  Tag  und  zeigte  ihn  öffentlich,  nicht  vor  dem  ganzen  Volk,  sondern  

als  Zeuge  der  Auserwählten  vor  Gott,  sogar  vor  uns,  die  mit  ihm  gegessen  und  getrunken  hatten,  
nachdem  er  von  den  Toten  auferstanden  war.  Und  er  befahl  uns,  dem  Volk  zu  predigen“  usw.  –  

Apostelgeschichte  10:39-43.  Siehe  auch  Apostelgeschichte  13:31;  1.  Korinther  15:3-8.

(5)  Wir  sehen,  dass,  während  das  Zeugnis  der  Apostel  zunächst  auf  die  Juden  beschränkt  war,  

der  Herr  sie  nach  seiner  Auferstehung  lehrte,  dass  Buße  und  Vergebung  der  Sünden  „in  seinem  

Namen  unter  allen  Nationen  gepredigt  werden  müssen,  beginnend  in  Jerusalem“.  Empfanget  Kraft ,  

nachdem  der  Heilige  Geist  über  euch  gekommen  ist,  und  ihr  werdet  Zeugen  für  beide  in  Jerusalem  

sein  und  in  ganz  Judäa  und  in  Samaria  und  bis  zum  äußersten  Teil  der  Erde.“  (Lukas  24:48;  

Apostelgeschichte  1:8.)
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Der  Herr  gab  ihnen  dies  und  die  besondere  Ausbildung,  die  sie  von  ihm  erhielten,  als  
bestmögliche  Bestätigung  ihres  Zeugnisses  und  als  Garantie  für  ihre  Zuverlässigkeit.

Aus  Apostelgeschichte  2:7  geht  jedoch  hervor,  dass  „die  Elf“  (die  alle  Galiläer  waren)  
die  öffentlichen  Redner  waren.  Es  brachte  ihnen  offensichtlich  klarere  Visionen  der  
göttlichen  Wahrheit  und  erfüllte  ihre  Herzen  mit  Freude  und  Lob;  Als  Ergebnis  dieser  
Macht  [R1523:Seite  134]  wurden  an  diesem  Tag  dreitausend  Seelen  bekehrt.  
Während  alle  wartenden  Gläubigen  an  diesem  Tag  an  der  besonderen  Ausgießung  
des  Geistes  teilnahmen,  wurde  derselbe  Geist  später  auch  über  die  Heiden  
ausgegossen  (Apostelgeschichte  10:44-47)  und  hat  seitdem  bei  allen  Geweihten  
und  Gläubigen  weitergewirkt  Wir  sind  besonders  versichert,  dass  alle  „die  Elf“  da  
waren  und  dass  keiner  von  ihnen  es  versäumte,  diese  Gabe  des  Geistes  zu  
empfangen,  ohne  die  ihr  Postamt  nicht  anerkannt  werden  konnte.  –  Siehe  
Apostelgeschichte  1:13,14;  2:1.

Israel,  „das  ist  alles,  was  Paulus  brauchte,  um  einen  Monat  lang  mindestens  gleichwertig  zu  sein.“

An  diesem  großen  Segen,  der  den  Aposteln  besonders  verheißen  wurde,  teilten  
offenbar  alle  anwesenden  gläubigen  Seelen  mit.

(6)  Im  Gehorsam  gegenüber  dem  Gebot,  auf  die  verheißene  Macht  zu  warten,  
verweilten  die  Apostel  und  die  anderen  Jünger,  etwa  einhundertzwanzig  an  der  Zahl,  
in  Jerusalem,  versammelten  sich  im  Abendmahlssaal  und  warteten  in  betender  
Erwartung  von  heute  an,  bis  der  Pfingsttag  den  versprochenen  Segen  brachte  –  die  
„Kraft  aus  der  Höhe“,  die  Taufe  mit  dem  Heiligen  Geist.  (Apostelgeschichte  1:14.)

(7)  Obwohl  es  bemerkenswert  erscheinen  mag ,  dass  der  Herr  einem  Judas  
erlaubte,  unter  [R1523:  Seite  135]  den  Aposteln  zu  erscheinen,  während  Saulus  von  
Tarsus  wahrlich  glaubte,  dass  er  als  Pharisäer  der  Pharisäer  Gottesdienste  verrichtete,  
und  es  ihm  gestattet  war,  in  Unwissenheit  über  die  Wahrheit  der  neuen  Heilszeit  zu  
bleiben,  bis  alle  Privilegien  der  Gegenwart  und  persönlichen  Unterweisung  des  Herrn  
usw.  und  sogar  die  Ausgießung  des  Herrn  in  Unkenntnis  blieben  Geist  am  Pfingsttag,  
den  die  anderen  genossen  hatten,  war  völlig  vorbei,  es  gab  auch  darin,  wie  schwören,  
jetzt  das  Privileg,  es  zu  sehen,  einen  weiteren  Meisterstreich  kluger  Politik;  denn  
Paulus  wurde  zum  Zeugen  der  Herrlichkeit  des  Herrn  gemacht  –  „einer,  der  außerhalb  

der  Zeit  geboren  wurde“  –  -  als  jemand,  der  vor  der  Zeit  „von  den  Toten  geboren“  
wurde  –  vor  der  Zeit  der  sexuellen  Verherrlichung  und  Herrlichkeit  der  Kirche ,  wenn  
sie,  wie  der  Herr  gemacht,  ihn  sehen  werden .  Gal.1:11,12;  2:2.

Und  wenn  der  Herr  selbst  Zeugnis  ablegt  (Apostelgeschichte  9,15),  „ist  er  ein  auserwähltes  

Gefäß  für  uns,  um  meinen  Heeresnamen  vor  den  Heiden  und  Königen  und  den  Kindern  zu  tragen.“
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Neben  diesem  Zeugnis  des  Herrn  und  dem  würdigen  Eifer  des  Paulus,  der  die  
Wahrheit  und  die  Offenbarung  der  Macht  des  Heiligen  Geistes  in  ihm  bezeugt,  
haben  wir  auch  das  Zeugnis  des  Paulus  über  sich  selbst.  Er  sagt:  „Ich  bezeuge  
euch,  Brüder,  dass  das  Evangelium,  das  von  mir  gepredigt  wurde,  nicht  nach  
dem  Menschen  ist;  denn  keiner  von  beiden  hat  es  empfangen.“  Der  Mensch  
wurde  es  nicht  gelehrt,  sondern  durch  die  Offenbarung  Jesu  Christi.  (Gal.1:11,12.)  
Und  wiederum  sagt  er:  „Er,  der  in  Petrus  das  Apostelamt  der  Beschneidung  
wirksam  gewirkt  hat  [die  Juden],  der  war  auch  in  mir  gegenüber  den  Heiden  
mächtig.“  –  Gal.  2:8.

Offensichtlich  waren  sie  Zeugen  für  alles,  was  sie  wussten,  und  für  alles,  was  
sie  unter  der  besonderen  Führung  des  Heiligen  Geistes  lernten.  Nur  so  würden  
sie  treue  Verwalter  dessen  sein,  was  ihnen  anvertraut  wurde  Ihr  Menschenfischer“  

und  noch  einmal:  „Füttert  meine  Schafe“  und  „Lämmer“.  Wieder  sagt  Paulus,  
dass  „das  Geheimnis“  ist  [Die  tiefe  Wahrheit  des  Evangeliums  über  die  hohe  
Berufung  der  Kirche  –  des  Christus] ,  die  in  anderen  Zeitaltern  verborgen  war ,  
wird  nun  den  heiligen  [gerechtfertigten  und  geweihten  und  so  als  ‚heilig‘  
betrachteten]  Aposteln  und  Propheten  durch  den  Geist  offenbart,“  und  dass  der  
Zweck  ihrer  Offenbarung  darin  bestand,  „ alle  Menschen  erkennen  zu  lassen,  
was  die  Gemeinschaft  dieses  Geheimnisses  ist  [unter  welchen  Bedingungen  sie  
das  Privileg  haben  mögen“.  der  Gemeinschaft  in  diesem  Geheimnis  –  der  
Miterbeschaft  mit  Christus],  das  von  Anbeginn  der  Welt  in  Gott  verborgen  war.“  
(Eph.  3:3-11.)  Und  nachdem  er  wiederum  darüber  gesprochen  hat,  wie  die  
Kirche  auf  dem  Fundament  der  Apostel  und  Propheten  aufgebaut  werden  sollte,  
wobei  Jesus  Christus  selbst  der  Haupteckstein  war  (Eph.  2:20-22),  sagt  er:  „Aus  
diesem  Grund  [nämlich  dem  Aufbau  der  Kirche,  des  Tempels  Gottes]  bin  ich,  Paulus,  [ ]Die

Aber  fragen  wir  uns  genauer  nach  dem  Amt  der  Apostel  in  der  Kirche:  Ist  es  
nur  ihr  historisches  Zeugnis  vom  Herrn  und  seinen  Lehren,  auf  das  wir  uns  
verlassen  können?  Oder  sollte  ihr  Zeugnis  mehr  als  das  umfassen?

Paulus  war  in  erster  Linie  der  Apostel  für  die  Heiden  und  die  anderen  
insbesondere  für  die  Juden .  Daher  hat  Paulus  uns  in  seinen  zahlreichen  Briefen  
bei  weitem  mehr  zu  sagen;  aber  zu  ihrer  Zeit  waren  „die  Elf“  in  der  Kirche  
bedeutender  als  er  –  Petrus,  Jakobus  und  Johannes  galten,  wie  Paulus  sagt,  als  
Säulen  unter  ihnen.  (Gal.2:9.)  Paulus  war  der  drängende  Pionier,  und  sein  
Wirken  unter  den  Heiden  seiner  Zeit  war  in  der  Wertschätzung  der  Menschen  
keineswegs  eine  leichte,  noch  ehrenvolle  Aufgabe.  Es  setzte  ihn  allen  möglichen  
Gefahren,  Verfolgungen  und  Demütigungen  aus  Beweise  ihnen,  dass  er  an  
Autorität  und  Macht  „nicht  hinter“  den  anderen  zurückblieb.  –  1.  Korinther  9:1;  
2Kor.11:5.
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Gefangene  Jesu  Christi  für  euch  Heiden.“  --Eph.3:1.

Gegen  eine  solche  Hypothese  haben  wir  die  klare  Aussage  von  Paulus  –  Eph.  
4:4,5--  „Da  ist  ein  Mensch“  und  „ein  Herr“;  und  deshalb  wird  unter  den  verschiedenen  
Mitgliedern  dieser  Körperschaft,  egal  welche  relative  Bedeutung  einige  haben  
mögen,  nur  der  eine  Herr  und  das  Haupt  anerkannt.  Dies  lehrte  der  Herr  auch  
deutlich,  als  er  sich  an  die  Scharen  und  seine  Jünger  wandte  und  sagte:  „Die  
Schriftgelehrten  und  Pharisäer ...  lieben  es ...,  Rabbi  genannt  zu  werden;  aber  sie  
wurden  nicht  Rabbi  genannt;  denn  einer  ist  euer  Meister  und  alle  eure  Brüder.“  
(Matthäus  23,1.2.6-8.)  Und  wiederum  wandte  sich  Jesus  an  die  Apostel  und  sagte:  
„Ihr  wisst,  dass  diejenigen,  die  sich  anmaßen,  über  die  Heiden  zu  herrschen,  
Herrschaft  über  sie  ausüben ,  und  ihre  Großen  Macht  über  sie  ausüben;  des  
Menschen  kam,  um  zu  dienen,  sondern  um  zu  dienen  und  sein  Leben  als  Lösegeld  
für  viele  zu  geben.“  –  Markus  10:42  –  45.

Dennoch  würden  wir  unsere  vernünftige  Untersuchung  mit  Ehrfurcht  noch  einen  
Schritt  weiter  vorantreiben  und  fragen:  Sind  diese  Apostel  in  irgendeiner  Weise  als  
Herren  in  der  Kirche  zu  betrachten?  Oder  mit  anderen  Worten:  Als  der  Herr  und  
das  Oberhaupt  der  Kirche  abreisten,  trat  einer  von  ihnen  an  die  Stelle  des  
Oberhauptes?  behaupten,  ihre  Nachfolger  zu  sein  –  die  Pfarrer  oder  Stellvertreter  
Christi  in  der  Kirche,  die  sein  Leib  ist?

So  sehen  wir,  dass  die  Apostel  nicht  nur  ein  historisches  Zeugnis  von  Christus  
ablegen  sollten,  sondern  dass  sie  durch  den  Einfluss  des  Heiligen  Geistes  auch  
besonders  darauf  vorbereitet  und  befähigt  waren ,  die  tiefen  Dinge  Gottes  zu  
erkennen  und  zu  lehren,  was  sie  ihnen  als  weise  und  treue  Verwalter  der  Segnungen  
anvertrauten,  um  das  Wohl,  die  Erbauung  und  den  Aufbau  der  gesamten  Kirche  zu  
bewirken  „Geben,  umsonst  geben“,  sagte  der  Meister;  und  sie  waren  darauf  
bedacht,  der  Aufforderung  zu  gehorchen,  und  durch  sie  sind  die  gleichen  Segnungen  
zu  uns  herabgekommen  –  sogar  „bis  zum  äußersten  Teil  der  Erde“.

Wir  haben  auch  keine  Beweise  dafür,  dass  die  frühe  Kirche  die  Apostel  jemals  
als  Herren  in  der  Kirche  betrachtete  oder  dass  die  Apostel  jemals  eine  solche  
Autorität  oder  Würde  annahmen.  Ihr  Verhalten  war  in  der  Tat  sehr  weit  von  der  
päpstlichen  Vorstellung  von  Herrschaft  entfernt.

Sie  redeten  oder  bezeichneten  einander  einfach  als  Petrus,  Johannes,  Paulus  usw.  oder  als  

Bruder  Petrus,  Johannes  oder  Paulus;  und  die  ganze  Kirche  wurde  gleichermaßen  begrüßt  
–  als  Brüder  und  Schwestern  in  Christus.  (Siehe  Apostelgeschichte  9:17;  21:20 ;  Röm .  
16:23;  1  Kor.  7:15;  8:11;  2  Kor.  8:18 ;  2Thes.3:6,15;  Philemon7,16.)  Und  es  steht  

geschrieben,  dass  sich  sogar  der  Herr  selbst  nicht  schämte,  sie  alle  Brüder  zu  nennen  (Hebr.2:11),  bis  dahin
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von  jeder  herrschsüchtigen  Haltung  bei  der  Ausübung  seiner  Herrschaft  oder  Autorität.

Sahen  sie  wie  Herren  aus  oder  verhielten  sie  sich  wie  Herren?  Wir  glauben  nicht.

(1.  Petr.  5:1-3.)  Und  Paulus  sagt:  „Ich  denke,  dass  Gott  die  letzten  Apostel  heraufbeschworen  

hat,  wie  sie  zum  Tode  bestimmt  waren;  denn  wir  sind  der  Welt  und  den  Engeln  und  den  

Menschen  zu  einem  klaren  Bild  geworden.  Wir  [R1524:Seite  137]  sind  Narren  um  Christi  

willen, ...  wir  werden  verachtet;  und  Arbeit,  die  mit  unseren  eigenen  Händen  arbeitet.  Beschimpft  

werden,  netzlos  sein;  verfolgt  werden  „Wir  erleiden  es;  da  wir  verleumdet  sind,  bitten  wir:  „Wir  

sind  gemacht  wie  der  Dreck  der  Welt  und  der  Abschaum  der  Dinge.“  (1.  Korinther  4:9-13.)  Sie  

waren  in  all  dem  nicht  sehr  wie  Herren,  nicht  wahr?  Und  im  Gegensatz  zu  der  Idee  einiger  

Brüder,  die  scheinbar  danach  strebten,  über  Gottes  Erbe  zu  herrschen,  sagt  Paulus  ironisch:  

„Jetzt,  Jahr  voll,  jetzt  Jahr  reich,  habt  ihr  gefragt.“  s  ohne  uns;“  aber  im  weiteren  Verlauf  rät  er  

den  einzig  richtigen  Weg,  nämlich  den  von

Nordida,  einer  dieser  führenden  Diener  der  frühen  Kirche,  geht  in  Priestergewändern  oder  

mit  Kreuz  und  Rosenkranz  usw.  umher  und  wirbt  um  die  Ehrfurcht  und  Huldigung  des  Volkes;  

denn  wie  der  Herr  sie  lehrte,  waren  die  Häuptlinge  unter  ihnen  diejenigen,  die  am  meisten  

dienten.  Als  zum  Beispiel  Verfolgungen  die  Kirche  zerstreuten  und  sie  aus  Jerusalem  vertrieben,  

hielten  die  Elf  tapfer  stand  und  waren  bereit  zu  tun,  was  auch  immer  kommen  mochte.  denn  in  

dieser  schwierigen  Zeit  würde  die  Kirche  überall  in  Jerusalem  nach  Ermutigung  und  Hilfe  

suchen;  und  wenn  sie  geflohen  wären,  wäre  die  ganze  Kirche  bestürzt  und  in  Panik  geraten.  

Und  wir  finden  Jakobus,  der  durch  das  Schwert  des  Herodes  umkommt,  Petrus  mit  einem  

ähnlichen  Schicksal,  der  ins  Gefängnis  geworfen  und  an  zwei  Soldaten  gefesselt  wird  

(Apostelgeschichte  12,1–  6)  und  Paulus  und  Silas,  die  mit  vielen  Schlägen  geschlagen  und  

dann  ins  Gefängnis  geworfen  und  ihre  Füße  in  den  Stöcken  befestigt  wurden,  und  Paulus,  der  

„einen  großen  Kampf  der  Bedrängnisse“  erduldete.  (Apostelgeschichte  16:23,24;  2Kor.11:23-33.)

Zwar  gab  es  „Bischöfe“  (die  wie  die  Apostel  die  allgemeine  Aufsicht  und  Aufsicht  über  die  

Arbeit  im  In-  und  Ausland  hatten)  und  „Älteste“  (die  Älteren  und  in  der  Kenntnis  der  Wahrheit  

usw.  weiter  fortgeschrittenen  Personen,  die  die  allgemeine  Aufsicht  und  Aufsicht  über  die  

örtlichen  Gemeinden  übernahmen  –  Apostelgeschichte  14:23);  und  „Diakone“  (die  

insbesondere  mit  den  zeitlichen  Geschäftsangelegenheiten  der  verschiedenen  Gemeinden  

beauftragt  sind  –  Apostelgeschichte  6:1-3);  und  „Evangelisten“  (oder  reisende  Prediger  des  

Wortes);  aber  sie  verwendeten  diese  Begriffe  nie  als  Ehrentitel.  Die  Bedingungen  für  die  Eignung  

für  diese  Dienste  in  der  Kirche  werden  in  1.  Tim.  3,1-13  klar  dargelegt;  2.  Tim.  4:1-5.

[R1523:Seite137]

Petrus  äußerte  sich  in  dieser  Angelegenheit  sehr  deutlich,  als  er  den  Ältesten  riet,  „ die  

Herde  Gottes  zu  weiden“  (Er  sagte  nicht  „Ihre  Herde,  Ihr  Volk,  Ihre  Kirche,  wie  viele  Geistliche  

heute  sprechen ),  sondern  die  Herde  Gottes“,  nicht  als  Herren  des  Erbes,  sondern  als  Muster  

der  Herde  –  Muster  der  Demut,  der  Treue,  des  Eifers  und  der  Frömmigkeit.
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Demut  und  sagen:  „Folge  mir  in  dieser  Hinsicht  nach.“  Und  wiederum,  Letaman,  
so  Rechenschaft  über  uns  als  Diener  [Diener]  Christi  und  Verwalter  der  
Geheimnisse  Gottes.  –  1  Kor.  4:8,1.

Gott  hat  diese  verschiedenen  Helfer  hervorgebracht  und  ihre  Arbeit  
reichlich  gesegnet,  sowohl  in  der  frühen  Kirche  als  auch  im  gesamten  
Evangelium.  Aber  die  herausragende  und  führende  Stellung  der  Apostel,  
als  diejenigen,  die  besonders  befugt  sind ,  geistliche  Dinge  zu  betreuen,  ist  
deutlich  erkennbar  -  „Gott  hat  einige  in  die  Kirche  eingesetzt  –  erstens  
Apostel,  zweitens  Propheten  und  drittens  Lehrer.“ ;danach  Wunder,  dann  
Gaben  von  Heilungen,  Hilfen,  Leitern  und  Sprachenvielfalt.“

Nordiddie  Apostel  beanspruchen  niemals  ein  Monopol  auf  die  Lehre  oder  die  pastorale  

Arbeit  der  Kirche;  noch  hat  der  Herr  jemals  darauf  hingewiesen,  dass  sie  dies  tun  sollten.  

Paulus  sagt:  „Er  [Christus]  gab  einige  Apostel  und  einige  Propheten  und  einige  Evangelisten  

und  einige  Pastoren  und  Lehrer  für  die  Vervollkommnung  der  Heiligen,  für  die  Arbeit  des  

Dienstes,  für  die  Erbauung  des  Leibes  Christi,  bis  wir  alle  in  die  Einheit  kommen  der  

GlaubeHand  der  Erkenntnis  des  Sohnes  Gottes  zu  einem  vollkommenen  Menschen  –  bis  
zum  Maß  der  vollen  Größe  des  Gesalbten  –  dass  wir  von  nun  an  keine  weiteren  Kinder  

mehr  sein  werden,  hin  und  her  geworfen  und  getragen  von  jedem  Wind  der  Lehre, ...  aber  

indem  wir  die  Wahrheit  in  Liebe  sagen,  mögen  wir  in  allen  Dingen  an  ihn  heranwachsen,  
welches  das  Haupt  ist,  nämlich  Christus.“  –  Eph.  4:11-15.

Und  wiederum  führt  derselbe  Apostel  an:  „Da  es  uns  von  Gott  gestattet  
war,  uns  dem  Evangelium  anzuvertrauen,  sprechen  wir  auch;  keine  
wohlgefälligen  Menschen,  sondern  Gott,  der  unsere  Herzen  auf  die  Probe  
stellt  war  eine  schwere  Last  wie  die  Apostel  Christi.  Aber  wir  waren  Regent  
unter  euch,  auch  als  Krankenschwester  behüten  wir  ihre  Kinder.“  –  1.  Thes.  
2  :4-7.

Dann  fragt  er :  „Sind  alle  Apostel?  Jedes  Glied  des  Leibes  kann  den  
unerforschlichen  Reichtum  Christi  verkünden .  –  Siehe  Hebräer  5:12.

Indem  wir  diese  Priorität  der  Apostel  anerkennen,  dürfen  wir  den  Dienst  
der  anderen  Helfer  und  Helfer,  die  der  Herr  zur  Erbauung  der  Kirche  
vorgesehen  hat,  nicht  unterschätzen  oder  in  Misskredit  bringen.  So  sind  
zum  Beispiel  die  Zeugnisse  der  „Evangelisten“  Markus,  Lukas  und  
Stephanus  denen  der  Apostel  vertrauenswürdig;
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Solche  treuen  Zeugen,  die  der  Herr  im  Laufe  des  Evangeliums  von  Zeit  zu  Zeit  erweckt  hat,  
wir  finden  die  Apostel,  die  ihren  Auftrag  erfüllen,  sobald  sie  zur  Ruhe  gerufen  wurden.  –  2.  
Tim.  4:1-6.

Aber  bei  der  Beurteilung  der  Lehrer,  von  denen  wir  glauben,  dass  der  Heilige  Geist  sie  
in  die  Kirche  berufen  hat,  ist  es  unsere  Pflicht,  immer  darauf  zu  achten,  dass  ihre  Lehren  
dieselben  sind  wie  die  des  Herrn  und  der  Apostel  –  des  Oberhaupts  der  Kirche  und  derer,  
die  er  eindeutig  als  besonders  befugt  bezeichnet  hat,  uns  in  den  Tiefen  des  göttlichen  Plans  
zu  unterweisen,  die  nicht  in  den  Tagen  seiner  persönlichen  Anwesenheit  erklärt  werden  
mussten,  sondern  die  Er  machte  anschließend  seine  heiligen  Apostel  und  Propheten  
bekannt.  (Johannes  16,12;  Eph  3,5.)  Die  Wahrheit,  so  göttlich  inspiriert  und  zuerst  von  
den  Gesandten  des  Herrn  verkündet,  könnten  die  Apostel,  selbst  sie  selbst,  wenn  sie  
abgefallen  wären,  nicht  zunichte  machen.  (Aber  dass  keiner  von  ihnen  abgefallen  wäre,  
geht  aus  Offenbarung  21,14  hervor.)  Dies  stellt  Paulus  in  Gal  1,8-12  deutlich  fest.

Und  Petrus  ermahnt  ebenfalls  die  „Ältesten“,  indem  er  sagt:  „Weidet  die  Herde  Gottes,  
die  unter  euch  ist,  und  übernehmt  die  Aufsicht  darüber,  nicht  aus  Zwang,  sondern  freiwillig;  
nicht  aus  schmutzigem  Gewinn,  sondern  aus  Bereitwilligkeit.  Auch  nicht  als  Herren  des  
Erbes  Gottes,  sondern  als  Vorbilder  für  die  Herde.“  –  1.  Petrus  5:1-3.

Als  der  Obleapostel  für  die  Heiden  gerade  dabei  war,  seinen  Lauf  zu  beenden,  übertrug  
er  [R1524:  Seite  138]  die  Interessen  der  Arbeit  den  „Ältesten“  der  Kirche  (den  Gläubigen,  
Fortgeschrittenen  und  Aktiven);  Als  er  das  große  Werk  bewältigte,  sprach  er  zu  ihnen:  
„Gebt  nun  acht  auf  euch  selbst  und  auf  die  ganze  Herde,  über  die  euch  der  heilige  Geist  zu  
Hütern  gesetzt  hat,  um  die  Kirche  Gottes  zu  ernähren,  die  er  [Christus]  mit  den  Seinen  
erkauft  hat.“  denn  ich  weiß,  dass  nach  meinem  Weggang  traurige  Wölfe  zu  euch  kommen  
und  die  Herde  nicht  verschonen  werden.  Auch  aus  euch  selbst  werden  [ehrgeizige]  Männer  
aufstehen,  die  Verdorbenes  reden,  um  Jünger  hinter  sich  herzuziehen  zeigte  euch  alles,  
zeigt,  dass  ihr  fleißig  die  Schwachen  unterstützen  sollt,  und  erinnert  euch  an  die  Worte  des  
Herrn  Jesus,  wie  er  sagte:  „Geben  ist  seliger  als  nehmen.“  Apostelgeschichte  20:17,28-35.

Die  frühe  Kirche  verehrte  zu  Recht  die  Frömmigkeit  und  das  überragende  geistliche  
Wissen  und  die  Weisheit  der  Apostel,  und  als  sie  sie  betrachteten,  wie  sie  wirklich  waren,  
als  ihre  besonders  auserwählten  Botschafter  des  Herrn,  saßen  sie  ihnen  als  Lernende  zu  
Füßen,  doch  nicht  mit  leerem,  fraglosem  Geist,  sondern  mit  der  Bereitschaft,  die  Geister  
auf  die  Probe  zu  stellen  und  das  Zeugnis  zu  beweisen.  (1.  Johannes  4,1;  1Thes.5:21;  Jes.8:20.)  Und
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Als  die  Apostel  sie  lehrten,  forderten  sie  diese  Geisteshaltung  auf,  die  einen  Grund  für  ihre  

Hoffnung  erforderte,  und  sie  ermutigten  sie  und  waren  darauf  vorbereitet,  sie  zu  erfüllen  –  

nicht  mit  verlockenden  Worten  menschlicher  Weisheit  (der  menschlichen  Philosophie  und  

Theorie),  sondern  in  der  Demonstration  des  Geistes  und  der  Macht,  damit  der  Glaube  der  

Kirche  nicht  in  der  Weisheit  der  Menschen,  sondern  in  der  Macht  Gottes  stehe.  (1  Kor.  2:4,5. )  
Sie  pflegten  keine  blinde  und  abergläubische  Ehrfurcht  vor  sich  selbst.

Und  Gott  sei  Dank  finden  wir  diese  Harmonie,  so  dass  die  gesamten  Schriften  des  Alten  und  

Neuen  Testaments  das  darstellen,  was  der  Herr  selbst  „die  Harfe  Gottes“  nennt.  (Offenbarung  
15:2.)  Und  die  verschiedenen  Zeugnisse  des  Gesetzes  und  der  Propheten  sind  diese  

verschiedenen  Akkorde  der  Harfe,  die,  wenn  sie  vom  heiligen  Geist  gestimmt  werden,  der  in  ihr  wohnt

Deshalb  war  es  für  die  Beräer  richtig,  die  Schriften  zu  erforschen,  um  zu  sehen,  ob  das  

Zeugnis  der  Apostel  mit  dem  des  Gesetzes  und  der  Propheten  übereinstimmte,  und  sie  auch  

mit  den  Lehren  des  Herrn  zu  vergleichen.  Unser  Herr  lud  auch  zu  einer  ähnlichen  Prüfung  

seines  Zeugnisses  durch  das  Gesetz  und  die  Propheten  ein  und  sagte:  „Sucht  in  den  

Schriften, ...  denn  sie  sind  es,  die  von  mir  zeugen.“  Das  ganze  göttliche  Zeugnis  muss  in  

Harmonie  sein ,  ob  es  durch  das  Gesetz,  die  Propheten,  den  Herrn  oder  die  Apostel  mitgeteilt  

wird.  Ihre  gesamte  Harmonie  ist  der  Beweis  ihrer  göttlichen  Inspiration.

Wir  haben  gelesen,  dass  die  Beräer  „edler  waren  als  die  von  Thessalonich,  weil  sie  das  

Wort  mit  aller  Bereitschaft  des  Geistes  aufnahmen  und  täglich  in  den  Schriften  forschten,  um  

zu  sehen,  ob  das  so  war.“  Und  es  war  das  ständige  Bemühen  der  Apostel,  zu  zeigen,  dass  

das  Evangelium,  das  sie  verkündeten,  dasselbe  Evangelium  war,  das  von  den  alten  Propheten  

dunkel  zum  Ausdruck  gebracht  wurde,  „denen  es  nicht  ihnen  selbst,  sondern  ihnen  verkündet  

wurde.“  „Os  [der  Leib  Christi]  haben  sie  das  getan,  was  euch  jetzt  verkündet  wurde  von  denen  

[den  Aposteln],  die  euch  das  Evangelium  mit  dem  heiligen  Geist,  der  vom  Himmel  herabgesandt  

wurde,  gepredigt  haben“  (1.  Petrus  1,10-12);  dass  es  genau  das  gleiche  Evangelium  des  

Lebens  und  der  Unsterblichkeit  war,  das  der  Herr  selbst  ans  Licht  gebracht  hatte,  und  dass  

seine  große  Ausweitung  und  alle  besonderen  Einzelheiten,  die  sie  der  Kirche  unter  der  

Führung  und  Führung  des  Heiligen  Geistes  offenbarten  –  sei  es  durch  besondere  Offenbarung  

oder  auf  andere  und  natürlichere  Weise,  die  beide  genutzt  wurden  –,  die  Verheißung  des  

Herrn  an  die  Apostel  und  durch  sie  an  die  ganze  Kirche  erfüllten  –  „Ich  habe.“  Doch  es  gibt  

euch  noch  viel  zu  sagen,  aber  ihr  könnt  es  jetzt  nicht  ertragen.  Aber  wenn  er,  der  Geist  der  

Wahrheit,  kommt,  wird  er  euch  [zuerst  die  Apostel  und  durch  sie  die  ganze  Kirche]  in  die  

ganze  Wahrheit  führen;  denn  er  wird  nicht  von  sich  selbst  sprechen[ unabhängig  von  mir],  

aber  was  auch  immer  er  hören  wird,  das  wird  er  sagen  [R1524:Seite  139]  [dh  er  wird  mein  

Gesandter  für  euch  sein]....  Er  wird  mich  verherrlichen ,  denn  er  wird  von  dem  Meinen  

empfangen  und  es  euch  zeigen  hallshowituntoyou.--  Johannes  16:12-15.
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Es  mag  hier  angebracht  sein,  einen  weiteren  Anspruch  dieser  großen  antichristlichen  

Organisation,  der  Kirche  von  Rom,  hervorzuheben,  nämlich,  dass  Petrus  der  Fels  ist,  auf  dem  

die  Kirche  des  Evangeliums  gebaut  ist,  und  dass  ihm  und  seinen  Nachfolgern,  den  Päpsten,  die  

Schlüssel  des  Himmelreichs  anvertraut  wurden,  mit  der  Macht,  zu  öffnen  und  zu  schließen,  

einzulassen  oder  auszuschließen,  wen  sie  wollen,  und  zu  binden  oder  zu  lösen,  wen  und  was  

auch  immer  sie  wollen.

Die  Schriftstelle,  auf  der  diese  Lehre  basiert,  ist  Matthäus  16:15-19.  Als  Antwort  auf  die  

Frage  des  Herrn:  „Wer  sagst  du,  dass  ich  bin?“  antwortete  Petrus:  „Du  bist  der  Christus,  der  

Sohn  des  lebendigen  Gottes.“  Und  der  Herr  antwortete:  „Und  du  bist  Petrus  [ petros  –  ein  Stein];  

und  auf  diesem  Felsen  [petra  –  ein  Felsen,  ein  großer  Stein]  werde  ich  meine  Kirche  bauen.“  

Dies  steht  im  Einklang  mit  zahlreichen  alttestamentlichen  Referenzen,  wie  z  Jesaja  8,14:  Der  

Herr  soll  der  große  Felsen  sein,  auf  dem  die  Kirche  gebaut  ist,  während  Petrus  einer  der  

lebendigen  Steine  im  herrlichen  Tempel  Gottes  ist,  der  auf  diesem  Felsen  gebaut  ist,  den  er  als  

den  Fels  unserer  Erlösung  bekannt  hat:  den  Christus.

Unsere  Herzen  und  gestreichelt  von  den  Fingern  der  hingebungsvollen  Sucher  nach  der  

göttlichen  Wahrheit  bringen  die  bezauberndsten  Töne  hervor,  die  je  auf  die  Ohren  der  Sterblichen  

gefallen  sind.  Lobet  den  Herrn  für  die  exquisite  Melodie  des  gesegneten  „Liedes  von  Moses  und  

dem  Lamm“,  die  selbst  wir  durch  das  Zeugnis  seiner  heiligen  Apostel  und  Propheten  gelernt  
haben,  deren  Oberhaupt  der  Herr  Jesus  ist.

Und  Petrus  selbst  gibt  freimütig  zu,  dass  alle  lebendigen  Steine,  er  selbst  eingeschlossen,  mit  

dem  großen  Grundstein,  dem  Felsen  Christus  Jesus,  in  Verbindung  stehen,  indem  er  sagt  (1.  Pet.

[R1525:Seite139]

Aber  obwohl  das  Zeugnis  des  Herrn  und  der  Apostel  mit  dem  des  Gesetzes  und  der  

Propheten  übereinstimmen  muss,  sollten  wir  von  ihnen  erwarten,  dass  sie  sowohl  Neues  als  

auch  Altes  bezeugen;  denn  so  haben  uns  die  Propheten  erwarten  lassen.  (Matthäus  13,35;  

Psalm  78,2;  5  Mose  18,15.18;  Dan  12,9.)  Und  wir  finden,  dass  sie  nicht  nur  die  verborgene  

Wahrheit  einer  alten  Prophezeiung  darlegen,  sondern  auch  neue  Offenbarungen  der  Wahrheit  offenbaren.

2,4.5):  „Für  die,  die  zum  lebendigen  Stein  kommen,  der  den  Menschen  zwar  verwehrt,  aber  von  

Gott  auserwählt  und  kostbar  ist,  seid  ihr  auch  als  lebendige  [lebendige]  Steine  zu  einem  

geistigen  Haus  aufgebaut“  usw.

Wie  einige  unserer  Gleichnisse  des  Herrn  zeigen,  ist  die  Kirche  des  Evangeliums  das  

Königreich  des  Himmels  (Mt  13)  in  ihrem  Anfangs-  und  Vorbereitungsstadium;  und  ihre  

Privilegien  und  Befugnisse  sollten  sowohl  für  Juden  als  auch  für  Nichtjuden  geöffnet  werden.  Es  

war  wirklich  der  Herr,  der  die  Tür  zu  seiner  Kirche  öffnete:  Petrus  war  lediglich  der  Agent,  der  

dazu  auserwählt  wurde,  das  Werk  im  Namen  des  Herrn  zu  tun  –  und  den  Juden  in  seiner  

Ansprache  die  Tür  zu  öffnen  am  Pfingsttag  (Apostelgeschichte  2,14.40)  und  öffnete  
dreieinhalb  Jahre  später  dieselbe  Tür  für  die  Heiden  in  seiner  Ansprache  an  Kornelius  und  seine  

Familie.  (Apostelgeschichte  10:33,46.)  Dieser  ehrenvolle  Dienst  wird  symbolisch  als  die  

Nutzung  der  „Schlüssel  des  Königreichs“  bezeichnet.  (Matthäus  16,19.)  Aber  einmal  die  Tür
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geöffnet,  weder  Petrus  noch  sonst  jemand  kann  es  schließen.  Unser  Herr  erklärt,  dass  er  „den  

Schlüssel  Davids“  hat  (Offenbarung  3,7);  und  die  Tür  in  sein  Königreich  wird  nicht  geschlossen  
werden,  bis  das  letzte  Glied  der  auserwählten  und  treuen  Kirche  in  ihre  Herrlichkeit  eingetreten  

ist  –  nämlich  am  Ende  des  Evangeliums.  [R1525:Seite  140]  Der  Schlüssel,  den  Petrus  benutzte,  

war  die  Evangeliumswahrheit,  die  dann  fällig  war,  und  machte  Petrus  zunächst  durch  den  heiligen  

Geist  klar.

Nachdem  wir  beobachtet  haben,  mit  welcher  Besonderheit  der  Herr  seine  zwölf  Apostel  

auswählte,  ermächtigte  und  beauftragte,  der  Kirche  zu  dienen,  ist  unsere  nächste  Untersuchung,  

ob  wir  ihre  Lehren  als  mündlich  oder  auf  andere  Weise  inspiriert  betrachten  sollen.  Bei  der  

Verfolgung  unserer  Untersuchung  möchten  wir  auf  die  folgenden  Beobachtungen  aufmerksam  machen:

----------

(2)  Beginnend  mit  dem  zweiten  dieser  Vorschläge  –  der  Auffrischung  des  Gedächtnisses  –  

glauben  wir,  dass  es  offensichtlich  ist,  dass  das  Versprochene  keine  Vorgabe  der  genauen  

Reihenfolge  und  Ausdrucksweise  beinhaltet,  in  der  sie  diese  Dinge  ausdrücken  sollten.Nordo

So  erfahren  wir,  dass  die  apostolische  Inspiration  dreifacher  Natur  sein  sollte  und  (a)  aus  der  

Anleitung  zur  gesamten  Wahrheit  über  die  göttlichen  Absichten  und  Pläne  bestehen  sollte;  (b)  

von  einer  solchen  Auffrischung  des  Gedächtnisses,  die  es  ihnen  ermöglichen  würde,  sich  an  die  

persönlichen  Lehren  des  Herrn  zu  erinnern  und  sie  wiederzugeben,  während  er  bei  ihnen  war;  

und  (c)  von  besonderen  späteren  Offenbarungen  der  kommenden  Dinge  –  von  den  „vielen  

Dingen“,  die  der  Herr  ihnen  sagen  musste,  die  sie  bis  nach  seinem  Tod  und  seiner  Auferstehung  

und  der  Herabkunft  des  Heiligen  Geistes  tragen  sollten.  –  Johannes  16:12.

APOSTOLISCHEINSPIRATION.

Die  Fähigkeit,  eine  Erde  im  Himmel  zu  binden  und  zu  lösen,  wurde  nicht  nur  Petrus,  sondern  

allen  Aposteln  verliehen;  und  wir  glauben,  dass  Gott  die  Worte  der  Apostel  bei  der  Darstellung  

der  Wahrheit  an  die  Kirche  so  leiten  würde,  dass  alle  Gläubigen  volles  Vertrauen  in  ihre  Lehren  

haben  könnten  Mosaikgesetz  usw.,  wir  wissen  vielleicht,  dass  sie  auf  übernatürliche  Weise  dazu  

bestimmt  wurden  und  dass  sie  entweder  gelöst  oder  im  Himmel  ruhen.

(1)  Uns  ist  aufgefallen,  dass  ihnen  die  Verheißung  des  Trösters,  des  Heiligen  Geistes,  

besonders  gegeben  wurde,  auch  wenn  es  letztendlich  darum  ging,  die  ganze  Kirche  durch  den  

Dienst  der  Apostel  zu  erreichen.  (Johannes  16:13-15.)  Dies  wurde  den  Elf  in  der  Nacht  des  

letzten  Abendmahls  gegeben,  nachdem  Judas  ausgegangen  war  (Johannes  13:31);  und  als  

Paulus,  der  Zwölfte,  ordiniert  wurde,  galt  es  auch  für  ihn  mit  gleicher  Kraft  und  wurde  erfüllt.  Die  

Verheißung  lautet:  „Der  Tröster  aber,  der  der  heilige  Geist  ist,  den  der  Vater  in  meinem  Namen  

senden  wird,  der  wird  euch  alles  lehren  und  euch  an  alles  erinnern,  was  auch  immer  ich  euch  

gesagt  habe; ...  und  er  wird  euch  zeigen,  was  kommen  wird.“  –  Johannes  14:26;  16:13.
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Ihre  Schriften  zeugen  von  einem  solchen  Diktat,  obwohl  dieses  Versprechen  selbst  eine  

Garantie  für  die  Richtigkeit  ihrer  Berichte  darstellt.  In  jedem  der  vier  Evangelien  haben  wir  einen  

historischen  Bericht  über  das  irdische  Leben  und  Wirken  des  Herrn,  und  in  jedem  erscheint  die  

Individualität  des  Autors  Nishas  vollständiger  Bericht  ist  notwendig,  um  den  Glauben  der  Kirche  

(a)  an  die  Identität  von  Jesus  von  Nazareth  mit  dem  Messias  der  Propheten  zu  begründen;  (b)  

in  der  Erfüllung  der  ihn  betreffenden  Prophezeiungen;  und  (c)  in  den  Tatsachen  seines  Lebens  

und  der  göttlichen  Inspiration  seiner  Lehren.  Wenn  die  Inspiration  verbal  (dh  durch  Wort-für-

Wort-Diktat)  gewesen  wäre,  wäre  es  für  vier  Männer  nicht  notwendig  gewesen,  dieselben  

Ereignisse  neu  zu  formulieren  Wichtiges  wurde  weggelassen,  und  dass  alles  Notwendige  untreu  

aufgezeichnet  wurde  und  absolut  vertrauenswürdig  ist,  was  sowohl  durch  die  persönliche  

Integrität  der  Autoren  als  auch  durch  das  Versprechen  des  Einflusses  des  Heiligen  Geistes  

bewiesen  wird,  ihre  Erinnerungen  aufzufrischen.  In  diesem  Zusammenhang  ist  es  eine  

bemerkenswerte  Tatsache,  dass  die  Aufzeichnungen  des  Apostels  Johannes  die  der  anderen  

drei  –  Matthäus,  Markus  und  Lukas  –  ergänzen  und  diese  erwähnen  Hauptsächlich  handelt  es  

sich  dabei  um  Vorträge,  Umstände  und  Vorfälle  von  Bedeutung,  die  von  den  anderen  

ausgelassen  wurden.  Ein  Blick  auf  die  „Table  of  Gospel  Harmonies“  in  Ihrer  Bagster-  oder  

Oxford-„Lehrerbibel“  wird  dies  zeigen.

(3)  Eine  weitere  Aussage  der  Verheißung  war:  „Er  wird  euch  in  die  ganze  Wahrheit  führen“  

(oder  „euch  alles  lehren“  –  was  die  Wahrheit  betrifft).  Hier  [R1525:  Seite  141]  haben  wir  die  

Verheißung  genau  dessen,  was  wir  in  den  Schriften  der  Apostel  bezeugen;  obwohl  sie  schlichte  

und  ungebildete  Männer  waren,  ist  ihre  biblische  Auslegung  höchst  bemerkenswert.  Sie  waren  

in  der  Lage,  die  Weisheit  der  weisesten  Theologen  zu  verwirren  Und  nicht  nur  von  damals,  

sondern  seitdem.  Keine  Beredsamkeit  des  Irrtums  kann  vor  der  Logik  ihrer  Schlussfolgerungen  

aus  dem  Gesetz,  den  Propheten  und  den  Lehren  des  Herrn  bestehen.  Die  jüdischen  Herrscher,  

Ältesten  und  Schriftgelehrten  markierten  dies  und  „erkannten  von  ihnen,  dass  sie  bei  Jesus  

gewesen  waren“  –  dass  sie  seine  Lehre  gelernt  und  seinen  Geist  erfasst  hatten.  –  

Apostelgeschichte  4:5,6,13.

Wir  stellen  fest,  dass  ein  großer  Teil  der  apostolischen  Briefe,  insbesondere  der  des  Paulus,  

aus  solchen  logischen  Argumenten  besteht,  die  auf  den  inspirierten  Schriften  des  Alten  

Testaments  und  den  Lehren  des  Herrn  basieren.  Und  diejenigen,  die  dem  gleichen  Geist  

angehört  haben,  werden  durch  die  Befolgung  der  Argumentationslinien,  die  sie  so  präsentieren,  
von  ihnen  zu  denselben  wahrheitsgemäßen  Schlussfolgerungen  geführt;  so  dass  unser  Glaube  

nicht  in  der  Weisheit  der  Menschen,  sondern  in  der  Macht  Gottes  steht  d.  (1  Kor.  2:1,4,5.)  Aber  

in  dieser  Art  von  Lehre  sowie  im  historischen  Zeugnis  sehen  wir  keinen  Beweis  für  ein  wortwörtliches  Diktat.
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und  dass  die  Apostel  nur  mechanische  Manuskripte  waren;  vielmehr  zeigen  sie  
deutlich,  dass  sie  erfüllt  waren  von  der  Erkenntnis  der  Wahrheit  und  vom  Geist  der  
Wahrheit  –  von  einer  heiligen  Begeisterung,  die  frohe  Botschaft  zu  verkünden,  die  
auf  jeder  Seite  brennt  und  glüht  und  die  in  den  Herzen  des  Volkes  Gottes  dieselbe  
heilige  Flamme  entzündet.

[R1526:Seite  141]  
(c)  Paulus‘  Vision  von  Mazedonien,  der  seine  Dienste  verlangt  und  nach  ihm  ruft  

–  
Apostelgeschichte  16:9,10;  (d)  Petrus‘  Vision  von  reinen  und  unreinen  Tieren,  die  

ihn  anwies,  die  Schlüssel  des  Königreichs  zu  benutzen  (Matthäus  16,19) ,  um  den  
Heiden  die  Tür  zu  öffnen,  deren  erster  Bekehrter  

Kornelius  war  (Apostelgeschichte  10);  und  (e)  Die  bemerkenswerte  Offenbarung  
an  Johannes  auf  Patmos,  die  aus  einer  Vielzahl  von  Visionen  bestand  und  in  
Gebärdensprache  alle  herausragenden  Merkmale  des  Verlaufs  des  Christentums  bis  
zum  Ende  des  Zeitalters  darstellte  Zu  seiner  Zeit  und  die  darin  symbolisierten  
Wahrheiten  gab  es  zu  gegebener  Zeit  noch  keine  Speise  für  den  Haushalt  des  Herrn.  
Doch  jetzt,  da  es  zur  Speise  für  den  Haushalt  geworden  ist,  wird  die  Ehre  der  Apostel  
und  die  Bedeutung  ihres  Dienstes  für  die  Kirche  in  Verbindung  damit  immer  mehr  
von  allen  geschätzt  werden,  die  an  ihrer  Erfrischung  und  Stärke  teilhaben  –  andere  
Helfer  und  Diener  werden  jetzt  vom  Geist  eingesetzt,  um  diese  Wahrheiten  darzulegen.

Aber  mehr  als  das  war  notwendig,  und  deshalb  wurden  besondere  Visionen  und  
Offenbarungen  des  Heiligen  Geistes  gewährt,  um  sie  über  die  kommenden  Dinge  zu  
unterrichten.  Dazu  gehörten:  (a)  

Die  Vision  der  kommenden  Herrlichkeit  des  Königreichs  mit  seinen  irdischen  und  
himmlischen  Phasen,  gesehen  auf  dem  Berg  der  Verklärung  –  Matthäus  17:2-9.  Siehe  
MILLENNIALDAWN,  Bd.  I.,  Kapitelxiv.;  (b)  Paulus‘  

Vision  des  dritten  Himmels  oder  des  tausendjährigen  Königreichs  (Eph.  3:3-6;  2.  Kor.  
12:1-4),  die  sein  Leben  und  seine  Schriften  auf  wunderbare  Weise  beeinflusste,  obwohl  
es  nicht  fällig  war  und  daher  zu  seiner  Zeit  nicht  klar  zum  Ausdruck  gebracht  werden  durfte;

(4)  Die  letzte  Aussage  dieser  Verheißung  ist,  dass  der  Geist  ihnen  (und  implizit  
der  ganzen  Kirche  durch  sie)  die  kommenden  Dinge  zeigen  würde.  So  sollten  sie  
auch  Propheten  oder  Seher  der  Kirche  sein  Phecyan  und  die  Lehren  des  Herrn.

So  wurden  die  Apostel  göttlich  in  Bezug  auf  die  tiefen  und  bisher  verborgenen  
Dinge  Gottes  unterwiesen.  Als  übernatürliche  Mittel  notwendig  waren,  waren  solche
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Es  wurden  Mittel  eingesetzt,  aber  wenn  die  natürlichen  Mittel  ausreichten,  wurden  sie  auf  die  

Verwendung  der  natürlichen  Mittel  ausgerichtet,  wobei  der  Herr  sie  während  des  gesamten  

Evangeliums  stets  zu  einer  korrekten  Darstellung  der  Wahrheiten  anleitete,  von  denen  er  seine  

Kirche  durch  die  Hände  anderer  Diener  ernähren  wollte.  Tatsächlich  können  wir  sicher  sein,  dass  

das  göttliche  Wort,  das  durch  die  zwölf  Apostel  gegeben  und  ausgearbeitet  wurde,  das  [R1526:  

Seite  142]  bilden  wird ]  Lehrbuch,  aus  dem  auch  die  Welt  im  Jahrtausendalter  unterrichtet  wird.

Fünf  Umstände,  die  im  Neuen  Testament  erwähnt  werden,  werden  normalerweise  als  

Widerspruch  zu  dem  Gedanken  einer  postolischen  Unfehlbarkeit  betrachtet,  den  wir  oben  dargelegt  

haben.  Diese  werden  wir  separat  wie  folgt  untersuchen:  (1)  Petrus  

verleugnete  unseren  Herrn  zur  Zeit  der  Kreuzigung.

----------
Apostolische  Fehlbarkeit.

Aber  es  wurde  begangen,  bevor  er  den  Pfingstsegen  erhalten  hatte;  und  außerdem  ist  die  von  den  

Aposteln  beanspruchte  Unfehlbarkeit  diejenige,  die  auf  ihre  öffentlichen  Lehren  –  ihre  Schriften  –  

zutraf,  und  nicht  auf  alle  Taten  ihres  Lebens,  die  durch  die  Schönheitsfehler  ihrer  „irdenen  Gefäße“  

beeinträchtigt  wurden,  entstellt  durch  den  Sündenfall,  unter  dem  alle  Kinder  Adams  litten  –  welche  

Schönheitsfehler  durch  das  Verdienst  verzeihbar  sind  der  Gerechtigkeit  Christi.  Das  Apostolische  

Amt  für  den  Dienst  am  Herrn  und  an  der  Kirche  war  etwas  anderes  als  die  bloßen  Schwächen  des  

Fleisches.  Es  kam  nicht  auf  Vollkommene,  sondern  auf  unvollkommene  Menschen.  Es  machte  ihre  

Gedanken  und  Taten  nicht  vollkommen,  sondern  setzte  diese  Gedanken  und  Taten  außer  Kraft,  so  

dass  die  Lehren  dieser  zwölf  unfehlbar  sind.  Und  dies  ist  die  Art  von  Unfehlbarkeit,  die  jetzt  von  

den  Päpsten  beansprucht  wird  –  dass,  wenn  ein  Papst  ex-cathedra  oder  offiziell  spricht,  er  von  

Gott  beherrscht  wird  und  es  ihm  nicht  erlaubt  ist,  zu  irren.  Das  behaupten  sie  als  Apostel  –  und  

behaupten,  dass  sie  sapostolisches  Amt  und  Autorität  besitzen.  Doch  all  dies  wird  von  

verschiedenen  Schriften  widerlegt:  Allein  zwölf  wurden  gewählt,  und  nicht  nacheinander,  sondern  

auf  einmal  (Lukas  6,13-16);  und  als  einer  scheiterte  und  ein  anderer  sein  Amt  antrat  

(Apostelgeschichte  1:26),  waren  es  immer  noch  nur  zwölf;  und  die  letzten  Seiten  der  Inspiration  

zeigen  uns,  dass  nur  die  Lehren  der  zwölf  die  Grundlage  für  den  Glauben  der  Kirche  sind  oder  hier  

als  im  Neuen  Jerusalem  anerkannt  werden.

(2)  Die  Tatsache,  dass  Petrus  bei  einer  Gelegenheit  im  Umgang  mit  Juden  und  Heiden  

„heuchelte“  oder  doppelzüngig  handelte,  wird  als  Beweis  dafür  angeführt,  dass  die  Apostel  „Männer  

mit  den  gleichen  Leidenschaften“  wie  andere  und  nicht  unfehlbar  in  ihrem  Verhalten  waren.  

Wiederum  geben  wir  den  Vorwurf  zu  und  stellen  fest,  dass  die  Apostel  dies  zugegeben  haben  

(Apostelgeschichte  14,15);  Aber  wir  bekräftigen  immer  wieder,  dass  es  diesen  menschlichen  

Schwächen  nicht  gestattet  war,  ihre  Arbeit  und  ihren  Nutzen  als  Apostel  zu  beeinträchtigen  –  als  

diejenigen,  die  das  Evangelium  mit  dem  vom  Himmel  herabgesandten  Heiligen  Geist  predigten  (1.  Petr.  1,12;  Gal.  1,11,12)  –  nicht  mit
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Die  Weisheit  des  Menschen,  aber  mit  der  Weisheit  von  oben.  (1.  Kor.  2,5-16.)  Und  dieser  

Irrtum  des  Petrus  Gott  wurde  einst  durch  den  Apostel  Paulus  korrigiert,  der  ihm  freundlich,  

aber  standhaft  „ins  Angesicht  widerstand,  weil  man  ihn  tadeln  musste“.  (Galater  2,11.)  Und  es  

ist  deutlich  zu  erkennen,  dass  die  beiden  Episte  des  Petrus  weder  eine  Spur  von  Schwankungen  

hinsichtlich  der  Gleichheit  von  Juden  und  Heiden  in  Christus  noch  irgendeine  Furcht  vor  der  

Anerkennung  des  Herrn  zeigten.

(4)  Paulus,  der  schrieb:  „Ich,  Paulus,  sage  euch:  Wenn  ihr  euch  beschneiden  lasst,  wird  

euch  Christus  nichts  nützen“  (Gal.  5,2),  der  veranlasste,  dass  Timotheus  beschnitten  wurde.  

(Apostelgeschichte  16:3.)  Und  wir  fragten:  Hat  er  nicht  beides  falsch  gesagt  und  im  

Widerspruch  zu  seinem  eigenen  Zeugnis?  Wir  antworteten:  Nein:  Timotheus  war  ein  Jude,  

weil  seine  Mutter  eine  Jüdin  war  (Apostelgeschichte  16:1);  und  die  Beschneidung  war  ein  

nationaler  Brauch  unter  den  Juden,  der  vor  dem  Gesetz  des  Mose  begann  und  fortgesetzt  

wurde,  nachdem  Christus  „dem  Gesetz  ein  Ende  gemacht  und  es  an  sein  Kreuz  genagelt“  

hatte.  Die  Beschneidung  wurde  Abraham  und  seinem  Samen  gegeben,  vierhundertdreißig  

Jahre  bevor  das  Gesetz  Israel  auf  dem  Berg  Sinai  gegeben  wurde.  Petrus  wurde  zum  Apostel  

der  Beschneidung  ernannt  (d.  h .  für  die  Juden),  und  Paulus,  der  Apostel  zur  Unbeschnittenheit  

(dh  zu  den  Heiden).  --Gal.2:7,8.

Dass  Paulus  keine  Einwände  dagegen  hatte,  dass  Juden  ihren  nationalen  Brauch  der  
Beschneidung  fortsetzten,  geht  aus  seinen  Worten  in  1.  Korinther  7,18.19  sowie  aus  

seinem  Umgang  mit  Timotheus  hervor.  Nicht ,  dass  es  notwendig  war ,  dass  Timotheus  oder  

irgendein  anderer  Jude  beschnitten  wurde,  sondern  dass  es  nicht  unangemessen  war  und  

dass  sie  in  beträchtlichem  Umfang  unter  Juden  gehen  würde,  es  wäre  zu  seinem  Vorteil,  ihm  zu  verschaffen

--Antichrist.--2  Thess.2:3.

(3)  Der  Herr  ließ  die  Apostel  hinsichtlich  der  Zeit  seines  zweiten  Kommens  und  seines  

Reiches  im  Unklaren ,  indem  er  ihnen  allen  nur  sagte,  sie  sollten  wachen,  damit  sie  es  bei  

gegebener  Zeit  wissen  und  nicht  in  der  Dunkelheit  darüber  sein  könnten,  wie  es  der  

Weltherrscher  sein  wird.  Es  ist  auch  offensichtlich,  dass  die  Apostel  das  zweite  Kommen  und  

Reich  des  Reiches  eher  im  ersten  oder  zweiten  Jahrhundert  erwarteten;  aber  ihr  Mangel  an  

Wissen  über  dieses  Thema  hat  ihre  Schrift  keineswegs  beeinträchtigt  s,  die  unter  göttlicher  

Leitung  keine  derartigen  Erklärungen  abgab,  sondern  im  Gegenteil  erklärte:  „Dieser  Tag  kann  

nicht  kommen,  bis  eine  große  Abtrünnigkeit  kommt  und  der  Mann  der  Sünde  offenbart  wird,  der  Sohn  des  Verderbens.“

[R1526:Seite143]
Paulus‘  Argumentation  zu  Gal.  5,2  richtete  sich  nicht  an  Juden.  Er  wandte  sich  an  

Nichtjuden,  deren  einziger  Grund,  sich  überhaupt  über  die  Beschneidung  Gedanken  machen  

zu  wollen,  darin  bestand,  dass  bestimmte  falsche  Lehrer  sie  verwirrten  und  ihnen  sagten,  dass  

sie  den  Gesetzesbund  halten  und  auch  Christus  annehmen  müssten  –  was  sie  dazu  

veranlasste,  den  neuen  Bund  zu  ignorieren.  In  Gal.  5,2  zeigt  Paulus  ihnen,  dass  sie  beschnitten  

werden  sollten  (z  (aus  irgendeinem  solchen  Grund)  würde  eine  Ablehnung  des  Neuen  Bundes  
und  damit  des  gesamten  Werkes  Christi  bedeuten.
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das  Vertrauen  der  Juden.  Aber  wir  sehen  den  unerschütterlichen  Widerstand  des  Paulus  zu  

diesem  Thema,  als  jemand,  der  die  Sache  falsch  verstand,  Titus  beschneiden  lassen  wollte  –  
einen  vollblütigen  Griechen.  –  Gal.  2:3.

Bestimmte  Zeremonien  der  jüdischen  Evangeliumszeit  waren  typisch  für  spirituelle  

Wahrheiten,  die  zum  Evangelium  gehören,  wie  das  Fasten,  die  Feier  von  Neumonden  und  

Sabbattagen  und  Festen.  Der  Apostel  zeigt  deutlich,  dass  das  Evangelium  des  Neuen  Bundes  

diese  weder  vorschreibt  noch  verbietet  (das  Abendmahl  und  die  Taufe  des  Herrn  [R1527:  Seite  

143]  sind  die  einzigen  einstweiligen  Verfügungen  mit  symbolischem  Charakter  wir  und  sie,  neue  

Frauen).--  Kol.2:16,17;  Lukas22:19;  Matthäus  28:19.

Wenn  wir  uns  dann  der  Apostelgeschichte  21:21-27  widmen,  stellen  wir  fest  (Vers  21) ,  dass  

Paulus  nicht  gelehrt  hatte,  dass  jüdische  Konvertiten  ihre  Kinder  nicht  beschneiden  sollten;  Er  

plädierte  hier  für  das  mosaische  Gesetz  –  vielmehr  ehrte  er  es,  indem  er  auf  die  größeren  und  

erhabeneren  Realitäten  hinwies,  die  die  Gesetze  Moses  so  gewaltsam  verkörperten.  Weit  davon  

entfernt,  Moses  abzulehnen,  ehrte  er  Moses  und  das  Gesetz,  indem  er  sagte:  „Das  Gesetz  ist  

gerecht,  heilig  und  gut,  und  dass  durch  es  die  Erkenntnis  der  Abscheulichkeit  der  Sünde  vergrößert  

worden  sei;  dass  das  Gesetz  so  groß  war,  dass  kein  unvollkommener  Mensch  ihm  gehorchen  

konnte.“  vollständig,  und  dass  Christus,  indem  er  ihn  hielt,  seine  Belohnungen  gewonnen  hatte,  

und  kein  Wunder,  dass  ein  neuer  Bund  ewiges  Leben  und  Segen  denen  anbot,  die  ihn  nicht  halten  

konnten,  die  im  Glauben  die  Bedeckung  ihrer  Unvollkommenheiten  akzeptierten,  Sein  
vollkommener  Gehorsam  und  seine  Opferbereitschaft.

(5)  Der  in  Apostelgeschichte  21,20-26  aufgezeichnete  Bericht  über  das  Verhalten  des  

Paulus  wird  als  im  Widerspruch  zu  seinen  eigenen  Lehren  der  Wahrheit  stehend  betrachtet.  Es  

wird  behauptet,  dass  Paulus  wegen  eines  Fehlverhaltens  in  diesem  Fall  so  viel  als  Gefangener  

leiden  durfte  und  schließlich  nach  Rom  geschickt  wurde  Er  hatte  das  Mitgefühl  und  die  Zustimmung  

aller  anderen  Apostel  und  vor  allem  die  anhaltende  Gunst  des  Herrn ),  dass  Fesseln  und  

Gefangenschaft  auf  ihn  warteten;  und  es  war  Ungehorsam  gegenüber  seiner  Pflichtüberzeugung,  

die  ihn  allen  vorhergesagten  Widrigkeiten  trotzte.  Und  als  wir  mitten  in  seiner  Not  standen,  standen  

wir  zu  ihm  und  sagten:  „Seid  guten  Mutes ,  Paulus!  Denn  weil  du  von  mir  in  Jerusalem  Zeugnis  

abgelegt  hast,  so  musst  du  auch  in  Rom  Zeugnis  ablegen.“  ihm  seine  Gunst,  wie  wir  lesen:  „Da  

trat  der  Engel  Gottes,  dessen  ich  bin  und  dem  ich  diene,  und  sprach:  Fürchte  dich  nicht,  Paulus!  

Du  musst  vor  Cäsar  gebracht  werden.“  Und  siehe,  Gott  hat  euch  alle  gegeben,  die  mit  euch  

segeln.  (Apostelgeschichte  23:11;  27:23,24.)  Angesichts  dieser  Tatsachen  müssen  wir  

versuchen,  die  Vorgehensweise  des  Paulus  im  Einklang  mit  seiner  durchweg  kühnen  und  edlen  

Vorgehensweise  zu  verstehen  –  er  schätzte  die  Arbeit  und  das  Zeugnis  sehr  hoch,  die  Gott  nicht  

nur  nicht  tadelte,  sondern  im  Gegenteil  bestätigte.
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Du,  der  du  zu  Jesus  Zuflucht  genommen  hast,  bist  geflohen.“

Paulus  lehrte  die  Juden  nie,  dass  sie  frei  vom  Gesetz  seien,  sondern  im  Gegenteil,  dass  

das  Gesetz  die  Herrschaft  über  jeden  von  ihnen  habe,  solange  sie  lebten.  Er  zeigte  jedoch,  

dass,  wenn  ein  Jude  Christus  annahm  und  „mit  ihm  tot“  wurde,  die  Ansprüche  des  

Gesetzesbundes  an  ihn  erfüllt  wurden  und  sie  in  Christus  zu  Gottes  freien  Männern  wurden .  

(Röm.  7:1-4.)  Aber  er  lehrte  die  nichtjüdischen  Konvertiten,  dass  sie  nie  unter  dem  jüdischen  

Gesetzesbund  gestanden  hätten,  und  dass  der  Versuch  für  sie,  die  Ausübung  jüdischer  

Gesetzeszeremonien  und  Riten  zu  praktizieren,  bedeuten  würde,  dass  sie  für  ihre  Erlösung  auf  

diese  Symbole  vertrauten  und  sich  nicht  ausschließlich  auf  das  Verdienst  des  Opfers  Christi  

verließen.  Und  dem  stimmten  alle  Apostel  zu.  Siehe  Apostelgeschichte  s21:25;  15:20,23-29.

====================

Was  kann  er  mehr  sagen,  als  zu  dir,  was  er  gesagt  hat?

[R1527:Seite  144]  Geld  –  so  viel  für  jeden,  um  die  Kosten  des  Tempels  zu  decken.

„Wie  ein  fester  Grund,  ja,  der  Herr,  ist  für  deinen  

Glauben  gelegt  in  seinem  hervorragenden  Wort!

Einer  dieser  jüdischen  symbolischen  Riten  wurde  von  Paulus  und  den  vier  Juden  befolgt  

und  wird  nun  als  „Reinigung“  bezeichnet.  Als  Juden  hatten  sie  das  Recht,  sich,  wenn  sie  sich  

dafür  entschieden,  nicht  nur  in  Christus  Gott  zu  weihen,  sondern  auch  das  Symbol  dieser  

Reinigung  zu  vollziehen.  Und  das  ist  es,  was  sie  taten:  Die  Männer,  die  mit  Paulus  zusammen  

waren,  hatten  zusätzlich  gelobt,  sich  vor  dem  Herrn  und  dem  Volk  zu  demütigen,  indem  sie  

sich  die  Köpfe  rasieren  ließen.  Diese  symbolischen  Zeremonien  kosteten  etwas;  und  die  

Anklagen  bildeten  vermutlich  die  „Opfergabe“.

Unsere  Schlussfolgerung  ist,  dass  Gott  die  zwölf  Apostel  auf  wunderbare  Weise  eingesetzt  

hat,  indem  er  sie  zu  zuverlässigen  Dienern  seiner  Wahrheit  machte  und  sie  auf  übernatürliche  

Weise  in  den  Themen  leitete,  über  die  sie  schrieben  –  so  dass  nichts  Nützliches  für  den  Mann  

Gottes  ausgelassen  wurde  –  und  in  den  Worten  des  Originals  eine  Fürsorge  und  Weisheit  

manifestierte,  die  über  das  hinausgingen,  was  selbst  die  Apostel  selbst  begriffen.  Loben  Sie  
Gott  für  diese  sichere  Grundlage.
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„Diese  rituelle  Tendenz  erstreckt  sich  missbräuchlich  auf  protestantische  Kirchen,  die  in  

der  Pfarrei  liturgische  Dienste  am  energischsten  abgelehnt  haben.

----------

„Die  Beichte  ist  mittlerweile  in  den  extrem  merritualistischen  Bischofskirchen  und  in  
einigen,  die  diese  Bezeichnung  nicht  tragen,  gut  etabliert.  Wir  glauben  zum  Beispiel,  
dass  Rev.  Dr.

DASWACHSTUM  DESRITUALISMUS.

„Der  Fortschritt  des  Ritualismus  in  der  Episcopal  Church  zeigte  sich  auch  in  den  
Zeremonien  des  letzten  Palmsonntags.  In  der  Trinity  Church  waren  die  Altartücher  und  
die  Gewänder  des  Klerus  in  einer  für  die  Passion  symbolischen  Farbe  gehalten;  und  
Palmen,  die  zuvor  gesegnet  worden  waren,  wurden  an  die  scheidende  Gemeinde  
verteilt.  In  anderen  Episcopal  Churches  der  Stadt  wurden  ebenfalls  Palmen  verteilt,  und  
die  Zeremonien  im  Allgemeinen  Sie  waren  von  so  ausgeprägtem  daritualistischem  
Charakter,  dass  sie  die  Bischöfe  schon  vor  einer  Generation  schockiert  hätten,  weil  sie  
auf  eine  gefährliche  Tendenz  in  Rom  hindeuteten.  In  einigen  Höhen  waren  die  
Gottesdienste  durch  den  Prunk  und  die  sorgfältige  Beachtung  der  Symbolik  
gekennzeichnet,  die  früher  nur  mit  dem  römischen  Katholizismus  in  Verbindung  gebracht  
wurden  selbst  in  den  besonders  rituellen  Kirchen,  wie  sie  vor  dreißig  oder  vierzig  Jahren  
bekannt  waren.

[R1527:Seite144]

„‚Die  Fortschritte,  die  wir  auf  dem  Weg  zur  Wiederherstellung  der  vollen  Freude  an  
unserem  katholischen  Erbe  machen,  sind  sehr  deutlich  zu  erkennen.  Vor  fünfzig  Jahren  
rief  ein  über  dem  Boden  des  Heiligtums  errichteter  Altar  und  ein  richtig  platzierter  
Taufstein  den  herzlichen  Protest  eines  heiligen  Prälaten  hervor.  Heute  wäre  es  schwierig,  
eine  kürzlich  erbaute  Kirche  ohne  diese  und  viele  andere  Zeichen  der  katholischen  
Wiederbelebung  zu  finden  Unterstützt  durch  das  kirchliche  Volk  der  Stadt  im  Allgemeinen  
werden  die  tägliche  Messe,  Lichter,  bunte  Gewänder,  Oblatenbrot,  der  Mischkelch  und  
ein  ehrwürdiges  Ritual  durchgeführt.

„Es  scheint,  dass  der  Lehrskepsis  und  der  theologische  Zweifel  und  die  Verleugnung  
des  Protestantismus  dieser  Zeit  den  Wunsch  nach  eindrucksvolleren  Formen  der  
Anbetung  geweckt  haben.  Das  religiöse  Gefühl  ist  offenbar  immer  noch  so  stark,  aber  
es  findet  seinen  Ausdruck  in  Andachtszeremonien ,  die  den  ästhetischen  Sinn  
ansprechen,  und  nicht  die  feste  Überzeugung  von  den  Maßstäben  des  Glaubens.“  –  New  YorkSun.

„Der  Orden  vom  Heiligen  Kreuz,  ein  klösterlicher  Orden,  der  die  extreme  rituelle  
oder  ‚katholische‘  Partei  der  Bischofskirche  vertritt,  veröffentlicht  eine  kleine  
Monatszeitschrift,  in  deren  Aprilnummer  wir  diesen  Absatz  finden:
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Zu  diesen  Geboten  gehört  das  oben  genannte,  allgemein  als  das  zweite  Gebot  bekannte:  

„Du  sollst  den  Namen  des  Herrn,  deines  Gottes,  nicht  missbrauchen;  denn  der  Herr  wird  den  

nicht  freilassen,  der  seinen  Namen  missbraucht.“  Daher  ist  es  unsere  Aufgabe,  darüber  
nachzudenken,  was  der  Herr  für  einen  Missbrauch  seines  Namens  halten  würde  von  

Respektlosigkeit  als  von  Obszönität  oder  Blasphemie.  Den  Namen  Gottes  zu  entweihen,  

bedeutet,  ihn  mit  Respektlosigkeit  und  Respektlosigkeit  zu  gebrauchen;  Deshalb  ist  es  

zweifelsohne  falsch,  den  heiligen  Namen  Gottes  entweder  zu  profanieren  oder  zu  

missbrauchen.  Auch  diejenigen,  die  in  einem  milderen  Sinn  das  Gefühl  haben,  vergeblich  zu  

sein,  werden  beruhigt  und  nicht  für  schuldlos  gehalten.

WÄHREND  es  wahr  ist,  wie  der  Apostel  Paulus  feststellt  (Kol.  2:14;  Eph.  2:15),  dass  die  

Handschrift  der  Verordnungen  und  Verordnungen  des  jüdischen  Gesetzes,  die  nur  für  den  Tod  

gültig  war,  durch  das  stellvertretende  Opfer  Christi  Jesus  weggenommen  wurde,  so  dass  es  

jetzt  keine  Verurteilung  für  diejenigen  gibt,  die  in  ihm  sind,  durch  den  Glauben  an  sein  Blut,  und  

auch,  dass  die  zeremoniellen  oder  typischen  Merkmale  des  Gesetzes  gelten ,erfüllt  worden  

sind,  ebenfalls  vergangen  sind  (Röm.  8:1;  Matt.  5:18),  es  ist  dennoch  wahr,  dass  die  Die  

moralischen  Gebote  dieses  Gesetzes  sind  nie  vergangen  und  werden  auch  nie  vergangen  

sein,  denn  sie  sind  Teil  des  ewigen  Gesetzes  des  Rechts.

Den  Namen  Gottes  vergeblich  nehmen.
BAND  XIV.  15.  MAI  1893.  NR.  10.

Der  Prophet  Jesaja  (29:13)  prophezeite  von  einer  solchen  Klasse;  und  leider  sind  viele  

aufgestanden,  ohne  seine  Worte  zu  erfüllen.  Unser  Herr  wandte  die  Prophezeiung  auf  einige  

seiner  Tage  an  und  sagte:  „Ihr  Heuchler,  wohl  hat  Esaias  von  euch  prophezeit,  indem  er  

sagte:  Dieses  Volk  jagt  mich  mit  seinem  Mund  und  ehrt  mich  mit  seinen  Lippen,  aber  ihr  Herz  

ist  fern  von  mir.  Aber  umsonst  beten  sie  mich  an  und  lehren.“  für  Lehren

lasst  den  nicht  ungestraft,  der  seinen  Namen  missbraucht.“  –  Exodus  20:7.

[R1527:Seite147]

„Aber  zu  dem  bösen  Gott  spricht:  Was  hast  du  getan,  um  meine  Gesetze  zu  verkünden,  oder  

dass  du  meinen  Bund  in  deinen  Mund  nehmen  sollst?  Es  bezeugt  und  redet  wider  deinen  

Bruder;  tausende  sind  der  Sohn  deiner  eigenen  Mutter.“  –  Psa.  50:16-20.

„Du  sollst  den  Namen  des  Herrn,  deines  Gottes,  nicht  missbrauchen;  denn  der  Herr  will

„Siehe“,  sagt  der  Psalmist  (51:6),  „die  höchste  Wahrheit  im  Inneren“  –  im  Herzen;  und  

der  Apostel  Paulus  ermahnt  und  spricht:  „Jeder,  der  den  Namen  Christi  [Jehovas  Stellvertreter]  

nennt,  weicht  von  der  Ungerechtigkeit.“  (2.  Tim.  2:19.)
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die  Gebote  der  Menschen.“  –  Matthäus  15:8,9.

„Sollen  wir  denn,  wer  der  Sünde  gestorben  ist,  noch  länger  darin  leben?“  Gott  bewahre  es.

„Darum  soll  jeder,  der  den  Namen  Christi  nennt,  von  der  Ungerechtigkeit  weichen.“  „Wenn  ich  

die  Ungerechtigkeit  in  meinem  Herzen  ansehe“,  sagt  der  Psalmist,  „wird  der  Herr  nicht  hören.“  

(Psalm  66,18.)  Um  das  christliche  Leben  zu  führen,  muss  man  einen  großen  Krieg  gegen  die  

Ungerechtigkeit  führen;  denn  obwohl  die  Gnade  Gottes  uns  durch  [R1528:Seite  148]  Christus  in  

einem  solchen  Ausmaß  überreicht,  dass  unsere  Unvollkommenheiten  und  Mängel  nicht  

zugeschrieben  werden,  sondern  in  die  angebliche  Gerechtigkeit  Christi  gekleidet  sind,  werden  wir  

für  heilig  und  annehmbar  für  Gott  gehalten,  aber  wir  tragen  sie  nicht,  sagt  der  Apostel  (Röm .  6:1,2),  

um  in  dieser  Gnade  fortzubestehen,  die  grenzenlos  sein  kann;  denn  durch  unseren  Bund  mit  Gott  

haben  wir  uns  für  gestorben  der  Sünde  erklärt,  und  dass  wir  nicht  mehr  den  Wunsch  haben,  darin  

zu  leben .  Aber  nachdem  wir  einen  solchen  Bund  mit  Gott  geschlossen  und  unseren  heiligen  Namen  

angenommen  haben,  werden  wir  in  Unschuld  bleiben  und  aufhören,  gegen  die  Sünde  zu  kämpfen  

Wir  erweisen  uns  als  untreu  gegenüber  unserem  Beruf.

Wenn  wir  sehen,  mit  welcher  Abneigung  der  Herr  alles  andere  als  einfache  Offenheit  und  

Aufrichtigkeit  des  Herzens  bei  denen  betrachtet,  die  behaupten,  Christen  oder  Kinder  Gottes  zu  

sein,  mit  welcher  Sorgfalt  sollten  wir  auf  unseren  würdigen  Namen  achten!  Mit  dem  Anspruch,  die  

göttlich  anerkannten  Kinder  [R1527:Seite  148]  Gottes  und  Anhänger  seines  lieben  Sohnes  zu  sein,  

stehen  wir  vor  der  Welt  als  Gottes  Vertreter,  und  vermutlich  sind  alle  unsere  Worte  und  Taten  darin  

enthalten  Harmonie  mit  seinem  innewohnenden  Geist.  Westunds  sind  Wegweiser  mitten  auf  dem  

dunklen  und  unsicheren  Weg  der  Welt;  und  wenn  wir  unseren  Berufen  nicht  treu  sind,  tragen  wir  

betrügerische  Schilder,  die  dazu  führen,  dass  der  Forscher  den  rechten  Weg  verliert  und  in  

irgendeine  Falle  stolpert.  Den  Namen  Gottes  anzunehmen  und  dann  zu  behaupten,  seine  Söhne  

und  Christen  oder  Anhänger  Christi  zu  sein,  ohne  feste  Entschlossenheit  und  sorgfältige  

Anstrengung,  um  gerecht  zu  werden  präsentiere  ihn  als  Sünder  gegen  Gott,  von  denen  niemand,  

der  es  tut,  unschuldig  bleiben  wird.

Lass  nicht  die  Sünde  in  deinem  sterblichen  Körper  herrschen,  sondern  rechne  damit,  dass  du  für  

die  Sünde  tot  bist,  sondern  lebendig  vor  Gott,  durch  Jesus  Christus,  unseren  Herrn.  (Röm.6:1,2,11,12.)

Das  bedeutet  eine  große  Sache.  Es  bedeutet  einen  ständigen  Kampf  gegen  die  leicht  befallenen  

Sünden  unserer  alten  Natur;  und  der  Kampf  wird  so  lange  andauern,  bis  die  Macht  der  Sünde  

gebrochen  ist,  und  dann  wird  nur  ständige  Wachsamkeit  sie  im  Zaum  halten  Dies  ist  ein  gewisser  

Fortschritt  in  dieser  Richtung.  Er  wird  christusähnlicher  –  selbstbeherrschter,  sanftmütiger  und  

sanfter,  disziplinierter  und  raffinierter,  maßvoller  in  allen  Dingen  und  besitzt  immer  mehr  den  Geist,  

der  in  Christus  Jesus  war  auf  diesem  heiligen  Namen,  den  es  zu  tragen  unser  Vorrecht  ist
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und  vor  der  Welt  darzustellen  –  als  lebendige  Briefe,  bekannt  und  gelesen  von  den  Menschen,  
mit  denen  wir  in  Kontakt  kommen.

Warum  sollten  wir  keinen  Glauben  haben,  der  sicher  genug  und  stark  ist?  Der  Christ,  der  das  

stärkste  Zeugnis  für  Gott  ablegt,  ist  derjenige,  dessen  Glaube  einfach  genug  ist,  um  ihm  dieses  

Wort  zu  geben,  und  dessen  Frömmigkeit  einfach  aus  ehrfurchtsvollem  und  loyalem  Gehorsam  

gegenüber  dem  Willen  Gottes  und  aus  dem  treuen  Studium  seines  Willens  besteht,  mit  dem  

Ziel,  sich  ihm  persönlich  anzupassen.  Solche  brauchen  nicht  zu  zögern,  den  Namen  Gottes  
anzunehmen  –  sich  selbst  zu  den  Kindern  Gottes  zu  erklären  Gott  und  Christen  oder  Anhänger  

Christi,  und  offen  zu  bekennen,  dass  sie  sich  auf  diese  Weise  täglich  Gott  unterwarfen,  um  

seinem  Geist  zu  glauben.

Es  offenbart  den  Geist,  den  Geist  oder  die  Disposition  Gottes  und  ermahnt  uns,  dass  

derselbe  Geist  reich  in  uns  wohnen  möge;  und  in  Verbindung  mit  dem  Studium  des  Geistes  

Gottes,  wie  er  in  seinem  Wort  und  der  Gemeinschaft  mit  ihm  im  Gebet  offenbart  wird,  empfangen  

wir  die  gesegneten  Einflüsse  seines  Geistes,  die  uns  immer  mehr  in  Übereinstimmung  mit  

seinem  vollkommenen  Willen  bringen.  Ein  heiliges  Leben  zu  führen  bedeutet  nicht,  etwas  

Großes  und  Wunderbares  zu  tun:  es  ist  nur  Von  heute  an  ein  Leben  der  stillen  und  
demonstrativen  Übereinstimmung  mit  dem  Willen  Gottes,  der  geheimen  Gemeinschaft  mit  ihm  

in  unseren  geheimen  Andachten  und  unserem  täglichen  Spaziergang  und  der  eifrigen  

[R1528:Seite  149]  Aktivität  im  Ausmaß  unserer  Fähigkeiten  und  Möglichkeiten  in  seinem  Dienst  

zu  leben.  Davon  hören  und  lesen  wir  oft.  Es  gibt  nichts  Wunderbares  an  der  Frömmigkeit:  Wir  

sollten  fromm  sein.  Warum  nicht?

Die  Bildung  solch  eines  edlen  und  reinen  Charakters  ist  das  legitime  Ergebnis  der  Aufnahme  

der  göttlichen  Wahrheit  in  ein  gutes  und  ehrliches  Herz.  Oder  vielmehr  ist  dies  die  verwandelnde  

Kraft  der  göttlichen  Wahrheit  auf  den  gesamten  Charakter,  wenn  er  von  Herzen  angenommen  

und  vollständig  unterworfen  wird  dass  das  Heiligungswerk  ohne  die  Wahrheit  besser  

voranschreiten  kann  als  mit  ihr.  Wir  brauchen  die  Belehrung,  Führung  und  Inspiration  der  

Wahrheit  für  ein  heiliges  Leben;  und  die  Worte  unseres  Herrn  bedeuten  einfach,  dass  die  ganze  

Wahrheit,  die  dafür  notwendig  ist,  im  Wort  Gottes  liegt  und  dass  wir  folglich  keine  weiteren  

Offenbarungen  durch  Visionen,  Träume  oder  Vorstellungen  von  uns  selbst  oder  anderen  suchen  

müssen.  Das  Wort  Gottes,  sagt  der  Apostel  (2.  Tim.  3:  16,17),  „ist  nützlich  zur  Lehre,  zur  

Zurechtweisung,  zur  Besserung,  zur  Unterweisung  in  der  Gerechtigkeit,  damit  der  Mann  Gottes  

vollkommen  sei,  vollkommen  ausgestattet  zu  allen  guten  Werken.“

Aber  lasst  uns  uns  vor  dem  Irrtum  derer  hüten,  die  der  Psalm  in  den  obigen  Worten  verbirgt
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werden  als  „böse“  bezeichnet  –  die  den  Namen  eines  vergeblichen  Christus  tragen,  die  behaupten,  

Gottes  Kinder  zu  sein  und  an  seinen  Geist  zu  glauben,  deren  Taten  aber  zeigen,  dass  sie  Belehrung  
hassen  und  die  Worte  des  Herrn  hinter  sich  lassen  –  die  gemeinsame  Sache  mit  den  „Dieben  und  

Räubern“  machen,  die  danach  streben,  das  Leben  auf  andere  Weise  als  durch  die  Ernennung  Gottes  

zu  belehren,  und  deren  gesamter  Kurs  im  Widerspruch  zu  Gott  und  Seinen  steht  während  sie  sich  

selbst  zu  seinen  Vertretern  und  Botschaftern  erklären.  Hüten  wir  uns  in  der  Tat  vor  solch  einem  

beklagenswerten  Zustand,  dass  wir  den  Namen  Gottes  „vergeblich“  nehmen.  Und  alle  diese  erhören  

die  feierliche  Frage  und  Anklage  unseres  großen  Richters:  „Was  hast  du  zu  tun,  um  meine  Gesetze  

zu  verkünden,  oder  dass  du  meinen  Bund  in  deinen  Mund  nehmen  sollst?“  "usw.

Wenn  wir  nachdenklich  darüber  nachdenken,  was  es  heißt,  den  Namen  Gottes  zu  verleugnen,  

werden  wir  von  dem  Gedanken  überwältigt,  wie  viele  es  tun.  Wenige  Menschen  widmen  ihr  Herz  der  

Belehrung,  doch  ohne  zu  zögern  nehmen  Scharen  den  Namen  Gottes  und  Christi  vergeblich  an.  

Einige  sind  rücksichtslos,  weil  es  unter  angesehenen  Menschen  üblich  ist  –  weil  der  Name  Christi  

ein  Pass  von  Wert  im  gesellschaftlichen  und  geschäftlichen  Leben  ist .Andere  nehmen  den  Namen  
als  Deckmantel  für  falsche  Lehren  an,  wie  zum  Beispiel  „christliche  Wissenschaftler“,  deren  

trügerische  Lehren  die  Grundfesten  des  Christentums  untergraben,  sogar  die  persönliche  Existenz  

Gottes  leugnen  und  versuchen,  den  Beweis  unserer  Sinne  für  die  tatsächliche  menschliche  Existenz  

zu  verhärten  versende  mich“,  spricht  der  Herr:  „Die  Lehren  sind  die  Gebote  der  Menschen.“  

(Matthäus  15:9.)

Der  Herr  möchte,  dass  sein  Volk  von  all  diesen  getrennt  und  unterschieden  wird,  und  er  möchte,  

dass  es  keine  Gemeinschaft  hat  oder  ihnen  hilft.  Er  bewohnt  sie  nicht  und  möchte  nicht,  dass  wir  

ihnen  Gottes  Segen  wünschen.  Er  ermutigt  sie  auch  nicht,  seinen  Namen  zu  tragen,  sich  mit  seinem  

Volk  zum  Gebet  und  Lob  zu  versammeln  oder  sich  als  seine  Botschafter  der  Wahrheit  aufzustellen  

demütig  zu  Gott  und  seine  Weisung  zu  befolgen.

Die  Worte  unseres  Textes  versichern  uns,  dass  solche  nicht  schuldlos  bleiben  werden.  Auch  

diejenigen  werden  es  nicht  sein,  die  in  irgendeiner  Weise  zu  ihren  Helfern  oder  Betrügern  werden;  

denn  wenn  wir  mit  „Dieben“  einverstanden  sind  und  mit  „Ehebrechern“  Teilhaber  werden,  werden  wir  

sicherlich  ihren  Lohn  der  göttlichen  Empörung  teilen.

Darum  alle,  die  den  Namen  Christi  nennen,  weichen  von  der  Ungerechtigkeit  und  wenden  ihre  

Herzen  zur  Belehrung  an,  und  wahrlich,  sie  werden  vor  Gott  loben  auf  grünen  Weiden  und  an  stillen  

Wassern.  Ihr  Tisch  wird  reich  und  reichlich  ausgebreitet  sein,  und  ihr  Kelch  des  Segens  und  der  

Freude  und  Fröhlichkeit  wird  überfließen,  während  der  Zorn  Gottes  zu  gegebener  Zeit  wieder  

offenbart  werden  wird,  die  seinen  erlaubten  Namen  missbrauchen,  wie  auch  immer  sie  sich  binden  

mögen  zusammen,  und  wie  laut  sie  sich  auch  als  vom  Himmel  ernannte  Boten  verkünden  mögen.
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Er  war  es,  der  lebendige  Quellen  öffnete,  während  er  

Wermut  und  Galle  trank;  Er  war  es,  der  das  Schreien  seines  

eigenen  Herzens  zum  Schweigen  brachte,  nur  um  den  schwachen  

Ruf  eines  anderen  zu  hören.

GROSSARTIGER  PRINZ!

Und  die  Mitternacht  seiner  Seele  wurde  noch  schwärzer,  

„unter  dem  Schatten  der  olivfarbenen  Finsternis;  Dass  

andere  Seelen  die  sonnige  Herrlichkeit  einfangen  könnten,  

wenn  sie  von  einem  großartigen,  ewigen  Mittag  fallen.

[R1530:Seite150]

So  kam  es:  Seine  Füße  waren  oft  müde  vom  Weg,  

damit  andere  Ruhe  finden  könnten;  Und  sein  kronenloses  

Haupt  nachts  ohne  Kissen,  damit  andere  Köpfe  auf  seiner  Brust  

kissen  könnten.

Während  Er  den  anderen  die  Freude  des  Himmels  schenkte,

„‚Nicht  meine  eigene!‘  Meine  Zeit,  mein  Talent,  

alles  frei  zu  Christus  bringen,  um  in  

freudigem  Dienst  zur  Ehre  meines  

Königs  eingesetzt  zu  werden.“

Denn  Er  sehnte  sich  danach,  ihre  Füße,  alle  müde,  auf  

Seinem  goldenen  Boden  zu  finden;  Ich  sehnte  

mich  danach,  den  Ohnmächtigen  ein  Mahl  zu  bereiten,  damit  

sie  nicht  mehr  hungerten;  Öffne  alle  Seine  geheimen,  

unschätzbaren  Schätze,  gib  sogar  das  Beste,  was  Ihm  

gehörte,  Kleide  sie  in  Seine  Gewänder  aus  

strahlender  Pracht  und  lade  sie  ein,  seinen  königlichen  Thron  zu  

besteigen.

Er  konnte  eine  Krone  liebevoller  Güte  geben  und  sich  

selbst  mit  grausamem  Korn  krönen;  Er  konnte  die  

Herrlichkeit  auf  eine  andere  Stirn  legen,  während  

die  Seinen  noch  den  brennenden  Dorn  trugen.

Irgendwo  dort  wurde  eine  seltsame  alte  Geschichte  erzählt,  von  

einem  großartigen  jungen  Prinzen  königlicher  Herkunft,  

der  sein  Zepter,  seine  Krone  und  seinen  Palast  verließ,  nur  um  

sich  mit  den  armen  Menschen  auf  der  Erde  zu  

vereinen:  nur  um  den  Niedrigsten  zu  dienen,  mit  

einer  zuvor  unbekannten  zärtlichen  Liebe,  nur  um  

die  Herzen  zu  gewinnen,  damit  die  Elenden  fallen,  und  

sie  zu  seiner  Palasttür  zu  überreden.
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Wir  verbergen  all  unsere  selbstsüchtigen  Sorgen  

zutiefst,  „neathalovethat“  sucht  nicht  nach  dem  anderen,  „

Er  selbst  wurde  vor  Weh  zu  Boden  geschmettert;  Und  er  

sprach  seine  tröstenden  Worte  aus  einer  inneren  Angst,  

die  niemand  kennen  konnte.

Überall  braucht  „Sein  langsam“  unsere  Fürsorge,  überall  

braucht  „Sein  Blinder“  unsere  Sicht;  Viele  Seelen  sitzen  

dunkel  und  trauernd  als  Schatten  und  warten  darauf,  

dass  unsere  Hand  das  Licht  bringt.

====================

Es  ist  seine  Stimme,  die  uns  zu  seinem  Dienst  ruft,  es  

ist  seine  Hand,  die  nach  unten  reicht,  um  zu  führen,  

es  ist  seine  Stimme,  die  unsere  Füße,  wohl  und  voll,  in  

alle  Fußspuren  setzt,  die  er  hinterlassen  hat.

--AliceW.Milligan.

Himmel  und  Erde  haben  uns  geflüsterte  Lektionen  gelehrt,  aus  den  

Tiefen  unten  und  Höhen  oben;  Aber  die  klare  Stimme  des  

fürstlichen  Lehrers  überspannt  mit  ihren  Akkorden  der  

Liebe  die  Jahrhunderte.

Wir  werden  die  sonnigen  Stunden  mit  himmlischem  Dienst  

füllen  und  in  der  Abenddämmerung  sein  „Gut  gemacht!“  hören.

Als  der  Vater  sein  Antlitz  der  Herrlichkeit  erhob  und  die  

Schatten  des  Todes  über  seine  Augen  kamen,  konnte  er  

sich  verärgert  zu  Hilfe  wenden  und  nach  den  

Toren  des  Paradieses  suchen.
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Wir  sollten  auch  nicht  über  diese  nicht  klar  offenbarten  Themen  „spekulieren“  in  dem  Sinne,  

dass  wir  unsere  Ideen  als  etwas  anderes  annehmen  oder  festlegen  als  etwas  anderes  als  unsere  

Meinungen  oder  Vorschläge  –  und  sorgfältig  darauf  achten,  dass  wir  selbst  oder  andere  unsere  

Vermutungen  nicht  für  das  Wort  des  Herrn  halten,  das  lebt  und  für  immer  bleibt.  Was  dann  folgt,  ist  

nicht  das  Wort  des  Herrn  –  noch  unsere  Meinung,  die  auf  bestimmten  expliziten  Aussagen  basiert  

des  Wortes  Gottes,  sondern  lediglich  Schlussfolgerungen  oder  mentale  Schlussfolgerungen,  die  auf  

allgemeinen  Grundsätzen  basieren  und,  soweit  wir  sehen  können,  im  Widerspruch  zu  den  Aussagen  

der  Schrift  stehen  und  den  göttlichen  Charakter  und  allgemeine  Handlungen  berühren.  Vergangenheit  

und  Gegenwart,  und  wie  sie  für  die  Zukunft  offenbart  werden.

----------

Nehmen  wir  an,  wir  lebten  im  Jahr  1915  n.  Chr.  oder  etwa  in  der  Zeit  der  Welt  und  
nicht  der  auserwählten  Kirche,  und  damals  sei  das  letzte  Mitglied  der  letzteren  „in  einem  

Augenblick,  im  Handumdrehen“  verändert  worden,  um  dem  Herrn  und  dem  verherrlichten  
Heer  des  Geistes  zu  ähneln  –  obwohl  die  Welt  sich  dessen  nicht  bewusst  sein  wird,  denn  
die  Veränderung  wird  im  Augenblick  des  Sterbens  eintreten.  Bis  dahin  wird  die  Gesellschaft  
es  tun  beinachaotischerZustand  –  19.  Jahrhundert  [R1529:Seite151]  Licht,  mit  Egoismus,  
gearbeitet  habenallgemeine  Unzufriedenheit ,  und  führte  zur  Ablehnung  und  zum  Sturz  
sowohl  guter  als  auch  böser  Ansichten  und  Institutionen.  Das  Licht  der  Wahrheit  hatte  die  
Grundlagen  des  Sektierertums  erschüttert,  das  für  lange  Zeit  das  Wort  Gottes  falsch  
darstellte,  und  das  natürliche  Ergebnis  folgte:  Als  das  Sektierertum  zu  fallen  begann,  
brachte  es  den  Glauben  an  die  Bibel  ins  Wanken  Ismus .  Dies  hatte  seine  Zeit;  aber  
schließlich  revoltierten  die  Massen,  befreit  von  den  Fesseln  des  Aberglaubens,  gegen  die  
Klassen-  und  Geistlichkeit  und  stürzten  sie

[R1528:Seite151]

Wir  antworten:  Nein.  Auch  wenn  uns  das  Wort  unseres  Vaters  keine  klaren  und  direkten  

Informationen  zu  diesen  Punkten  gegeben  hat,  können  wir,  die  wir  zu  einem  gewissen  Wissen  über  

seine  Weisheit  und  Kraft  und  seine  geordneten  Methoden  zur  Ausarbeitung  seiner  großen  Pläne  

gelangt  sind,  getrost  auf  ihn  vertrauen.

Auferstehung  ohne  Aufruhr.

Aber  mit  der  Welt  im  Allgemeinen,  wie  wird  es  sein?  Sie,  die  wir  gesehen  haben,  werden  
Menschen  hervorbringen  und  daher  für  die  ganze  Menschheit  sichtbar  sein;  wird  ihre  
Auferstehung  nicht  großen  Aufruhr  und  sogar  Bestürzung  hervorrufen?  Würde  das  
Erscheinen  von  Millionen  von  Menschen,  die  Nahrung,  Kleidung  und  Obdach  benötigen,  
nicht  eine  Hungersnot  und  einen  Mangel  für  alle  hervorrufen  und  alle  Angelegenheiten  der  
Welt  unterbrechen?

[R1528:Seite150]

Wie  in  unserer  Ausgabe  vom  1.  April  gezeigt,  wird  die  Auferstehung  der  Kirche  in  
stillen  Geistkörpern  stattfinden,  den  Menschen  unbekannt,  die  keine  Geistwesen  sehen  können.
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(wahrscheinlich  nicht  viele  Jahre  vor  oder  nach  1909  n.  Chr.).  Dann  folgten  verschiedene  Bemühungen,  

Frieden,  Wohlstand  und  allgemeines  Wohlergehen  zu  schaffen,  nach  verschiedenen  Theorien  –  

Nationalismus,  Einheitssteuer,  Sozialismus,  Nihilismus,  Kommunismus  und  schließlich  Anarchismus ,  

weil  sie  in  Wirklichkeit  auf  Egoismus  basieren,  während  sie  theoretisch  auf  Liebe  aufgebaut  sind;  

Führer,  die  sich  egoistisch  überheblich  machen,  während  sie  andere,  die  es  getan  haben,  gewaltsam  

deklamieren  Das  Gleiche  haben  wir  im  Rahmen  früherer  sozialer  Vereinbarungen  getan.

Solche  Nachrichten,  die  ein  archistisches  Europa  und  Amerika  erreichen,  erwecken  das  Mitgefühl  

der  Weltklugen  für  die  armen  Juden,  die  so  leicht  getäuscht  werden  können;  und  die  Nachricht  geht  

um,  dass  bestimmte  Betrüger  unter  den  Juden  aufgetaucht  sind,  die,  die  behaupten,  „Abraham,  Isaak  

und  Jakob  und  die  Propheten“  zu  sein,  das  Volk  getäuscht  und  die  Regierung  übernommen  haben.  

Bald  jedoch  kommt  die  Nachricht,  dass  Palästina  pro  Wie  nie  zuvor  wird  die  Aufmerksamkeit  auf  ihre  

Gesetze  und  Methoden  gelenkt,  was  zu  langen  Ergebnissen  führt  und  anderswo  und  anderswo  

erfolglos  gesucht  wird.  Schließlich  stellt  die  Welt  allgemeine  Petitionen  für  dieselbe  Regierung  und  

dieselben  Gesetze  und  sagt  (in  der  Sprache  des  Propheten):  „ Kommt,  lasst  uns  auf  den  Berg  [Reich]  

des  Herrn  und  in  das  Haus  des  Gottes  Jakobs  gehen;  und  er  wird  uns  seine  Wege  lehren,  und  wir  

werden  auf  seinen  Wegen  wandeln.  (Micha  4:2.)  Auf  gewisse  Weise  werden  die  irdischen  Vertreter  

des  geistigen  Reiches  Gottes  in  die  Herrschaft  über  die  Welt  gelangen  und  dann  mit  dem  Werk  der  

Wiederherstellung  beginnen  –  der  Bildung  der  „neuen  Erde“  [neuer  Gesellschaftsordnung]  unter  den  

„neuen  Himmeln“  [der

Es  ist  an  der  Zeit,  dass  Gottes  Reich  damit  beginnt,  die  Gesellschaft  auf  den  Grundsätzen  der  

Gerechtigkeit  und  Liebe  neu  aufzubauen.  Das  in  der  Welt  gegenwärtige  und  über  alle  Macht  

verfügende  (aber  für  die  Menschheit  unsichtbare)  geistige  Reich  (Christus  und  die  Kirche)  beginnt  

seine  Arbeit  mit  der  Wiederauferstehung  der  treuen  Überwinder  der  Vergangenheit  (erwähnt  in  

Hebräer  11).  Sie  kommen  als  vollkommene  Menschen  hervor,  weil  sie  ihre  Prüfung  in  diesem  Leben  

bestanden  haben,  und  das  ist  in  den  Augen  Gottes  zufriedenstellend  (Hebräer  11,39),  und  als  

Menschen,  weil  sie  zur  menschlichen  Familie  gehörten ,  für  die  Gott  Wiedergutmachung  geleistet  hat  

–  zu  jener  Natur,  deren  Vollkommenheiten  durch  den  Sündenfall  verloren  gingen.  denn  alle  suchen  

nach  einer  Gunst  Gottes  für  Israel.  Ihr  Aussehen,  nicht  weniger  als  ihre  überlegenen  Talente  und  

Weisheit,  steht  in  starkem  Kontrast  zu  dem  der  unvollkommenen  Menschen  um  sie  herum  und  bringt  

die  Ehrfurcht  und  den  Gehorsam  der  Israeliten  zum  Ausdruck .Den  Menschen  wird  beigebracht,  an  

die  Auferstehung  zu  glauben,  und  sie  sind  bereit  zu  vermuten,  wer  sie  sind,  auch  ohne  dass  sie  

irgendeine  Erklärung  dafür  geben.  Bald  sind  sie  die  anerkannten  Herrscher  Palästinas.

Und  jetzt  (1915  n.  Chr.)  ist  die  Welt  von  ihren  eigenen  vergeblichen  Bemühungen  erschöpft,  eine  

zufriedenstellende,  Frieden  und  Wohlstand  bringende  Regierung  einzurichten  und  aufrechtzuerhalten.
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geistiges  Königreich,  die  verherrlichte  Kirche].  Der  „neue  Himmel  und  der  neue,  in  dem  

Gerechtigkeit  wohnt“.

Schließlich  pflegten  sie,  dem  Herrn  zu  vertrauen  und  zu  ihm  zu  beten,  einige  vereint  im  

Gebet  für  einen  lieben  alten  Vater  und  eine  liebe  alte  Mutter,  die  sie  jetzt  so  bequem  machen  

und  so  bereitwillig  und  gerne  versorgen  konnten.  Als  die  Zeit  des  Herrn  für  diesen  Schritt  in  

seinem  Plan  gekommen  war,  wurde  das  Gebet  erhört,  und  Vater  und  Mutter  gingen  ins  Haus;  

von  woher  sie  es  nicht  wussten,  aber  sie  selbst  wussten  es.  Es  ist  ein  Wunder,  aber  ohne  das  
geringste  Verwirrung.

Das  Wissen  des  Herrn  ist  nun  allgemein:  Das  Wissen  des  Herrn  erfüllt  die  ganze  Erde,  und  

niemand  braucht  zu  seinem  Nächsten  zu  sagen:  „Erkenne  den  Herrn“,  denn  alle  kennen  ihn,  

vom  Kleinsten  bis  zum  Größten.  Denn  die  Segnungen  der  Freilassung,  die  wir  genossen  haben,  

sind  die  Folge  des  Lösegeldopfers  unseres  Herrn,  und  dass  es  „ein  Lösegeld  für  alle  war  –  zu  

bezeugen  zur  rechten  Zeit“  und  dass  die  Heilige  Schrift  das  alle  lehrt  Die  Welt  muss  aus  dem  

Tod  erweckt  und  zur  Erkenntnis  der  Wahrheit  und  zu  einer  Gelegenheit  gebracht  werden,  um  

eine  vollständige  Wiederherstellung  oder  vollständige  Auferstehung  zu  erreichen  –  bis  zur  

verlorenen  Vollkommenheit  –  darüber  zu  sprechen,  und  wann  und  wie  es  zustande  kommen  wird,  ist  allgemein.

Nun  lasst  uns  etwa  fünfzig  Jahre  weiter  in  das  Jahrtausendalter  vordringen  und  einen  Blick  

darauf  werfen.  –  Die  Segnungen  des  Friedens  und  der  weisen  Regierung  durch  vollkommene  

Herrscher,  in  deren  Herzen  Egoismus  keinen  Platz  hat,  haben  Wunder  gewirkt:  Sie  haben  die  

Welt  wirklich  [R1529:Seite  152]  verändert;  Die  Unzufriedenheit  ist  verschwunden;  Liebe,  

Weisheit,  Gerechtigkeit  und  Macht  sind  unter  dem  Namen  des  Reiches  Gottes  unter  Kontrolle.  

Bildung  ist  allgemein,  denn  unter  der  neuen  Ordnung ,Abfälle  werden  eingespart,  und  alle  haben  

eine  Fülle,  und  das  mit  weniger  Arbeitsstunden;  außerdem  ist  jetzt  Weisheit  allgemein  und  spart  

jede  Menge  Abfall  und  sorgt  gleichzeitig  für  mehr  Komfort.  Abgesehen  von  klimatischen  

Veränderungen  führt  die  Weisheit  vollkommener  Herrscher  dazu,  dass  die  Erde  eine  große  

Steigerung  der  Quantität  und  der  Qualität  von  Nahrungsmitteln  hervorbringt.  Maschinen  sind  

jetzt  großartig,  und  die  Ergebnisse  kommen  allen  Menschen  zugute.  Gesundheit  ist  gut,  

verhältnismäßig  denn  die  Menschen  gehorchen  den  Gesetzen  des  Reiches;  und  niemand  stirbt  

außer  den  absichtlich  Bösen,  die  allen  wohltätigen  Anordnungen  widerstehen,  die  für  ihr  

Wohlergehen  vorgesehen  sind,  jetzt  und  für  immer.  Und  diejenigen,  die  jetzt  sterben,  haben  

keine  Hoffnung  auf  eine  zukünftige  Prüfung  –  denn  sie  leben  alle  und  leben  nicht  in  der  zweiten  

Prüfung ,  die  euer  Herr  für  alle  gesichert  hat  's  Lösegeld-Opfer,  und  Scheitern  bedeutet  jetzt  den  

zweiten  Tod  –  „ewige  Vernichtung  aus  der  Gegenwart  des  Herrn  und  aus  der  Herrlichkeit  seiner  

Macht.“

Diese  Angelegenheit  wird  eine  Zeit  lang  von  vielen  bezweifelt  werden,  so  wie  

Glaubensheilungen  jetzt  bezweifelt  werden.  Manche  mögen  es  fälschlicherweise  den  Bösewichten  

zuschreiben,  wie  viele  nun  die  Kräfte  des  Spiritismus,  obwohl  satanisch,  oft  fälschlicherweise  

guten  Agenturen  zuschreiben.
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die  es  vorziehen,  ein  perverses  Verständnis  zu  erzwingen,  trotz  der  reichlichen  Manifestationen,  die  

dann  zur  Verfügung  gestellt  wurden,  um  die  Güte  Gottes  zu  zeigen  und  seinen  gnädigen  Plan  für  die  

Wiedergutmachung  der  Menschheit  darzulegen.

Aber  obwohl  sie  alle  verachten,  werden  alle  anerkennen,  dass  auch  ihnen  ein  Anteil  an  dem  

großen  Erlösungsopfer  Christi  zukommt;  denn  Jesus  Christus  hat  durch  die  Gnade  Gottes  den  Tod  für  

jeden  Menschen  geschmeckt.  Doch  auch  wenn  sie  ihren  elenden  Charakter  verachten,  werden  alle  

bereit  und  bestrebt  sein,  ihnen  zu  helfen,  Gott  und  Christus  zu  erkennen  und  ihren  Glauben  und  ihre  

Hoffnung  auszurichten.  Und  alle  werden  sich  über  jeden  Beweis  des  Fortschritts  freuen  Schutz  vor  

Gott  und  Gerechtigkeit  und  [R1529:  Seite  153]  Wiedergutmachung  und  ewiges  Leben.  Und  wer  

von  diesen  sich  durch  völlige  Weihe  ganz  dem  Herrn  hingibt,  der  wird  verhältnismäßig  die  Verachtung  

der  Frommen  verlieren  und  stattdessen  ihre  Liebe  gewinnen;  und  diejenigen,  die  dann  Gerechtigkeit  

und  Sünde  völlig  kontrastiert  sehen  Wählt  die  Wege  der  Sünde,  des  Zorns  Gottes  und  der  Verachtung,  

die  fallen  werden,  die  die  Gerechtigkeit  lieben,  und  sie  werden  „mit  ewiger  Vernichtung  bestraft  werden“  

–  dem  zweiten  Tod.

12:2.)  Zu  diesem  Zeitpunkt  wird  die  Welt  der  Menschheit  viel  näher  an  der  Vollkommenheit  sein  als  

jetzt  und  mit  ihren  größeren  Kräften  in  der  Lage  sein,  die  Gedanken  dieser  elenden,  verdorbenen  

Mitgeschöpfe  durch  und  durch  zu  lesen.  Die  böse  Tendenz  ihres  Lebens  zur  selbstsüchtigen  

Befriedigung  wird  dann  sichtbar  sein.  Sie  werden  das  Reine,  das  Großzügige,  das  Gute  meiden  und  

werden  sich  selbst  verabscheuen.

Es  ist  leicht  zu  vermuten,  dass  diejenigen,  die  das  Beste  im  Leben  getan  haben,  diejenigen,  die  

Geduld,  Wohlwollen  usw.  geübt  und  entwickelt  haben,  zuerst  liebevoll  an  sie  denken,  sich  danach  

sehnen  und  für  sie  beten  werden.  Erst  wenn  die  Natur  und  die  Erfindungen  die  Notwendigkeiten  und  

Annehmlichkeiten  des  Lebens  in  Fülle  geschaffen  haben,  und  auch  nicht,  bis  die  Herzen  der  Welt  

durch  Großzügigkeit  und  Mitgefühl  groß  geworden  sind,  wird  der  Bösewicht  Charaktere  der  Welt  

wurden  in  Erinnerung  gerufen  und  für  sie  wurde  gebetet.  Diejenigen,  die  als  brutal  und  teuflisch  in  

Erinnerung  blieben,  wie  Calegnia,  Nero,  Diokletian,  Torquemada  und  Tausende  weniger  berüchtigte,  

können  unter  den  Letzten  erwartet  werden.  Sie  werden  „zu  Schande  und  anhaltender  Verachtung  

hervortreten“.  (Dan.

So  wird  das  „Herauskommen“  aller  sein,  die  in  ihren  Gräbern  sind.  Und  es  steht  geschrieben,  

dass  „diejenigen  leben  werden,  die  zu  dieser  Zeit  auf  die  Stimme  des  Menschensohnes  achten  oder  

ihr  gehorchen“.  Ihr  Erwachen  wird  nicht  im  wahrsten  Sinne  des  Wortes  lebendig  sein.  Ihr  Zustand,  

wenn  sie  „hervorkommen“,  wird  dem  gegenwärtigen  Zustand  der  Menschen  ähneln  –  einem  sterbenden  

Zustand.  Aber  ihr  Zustand  wird  zu  Recht  ein  lebendiger  Zustand  genannt  werden ;  weil  sie  dann  das  

große  Opfer  unseres  Herrn  vollständig  wirksam  haben  werden,  und  weil  die  allgemeinen  Tendenzen,  

die  alle  umgeben,  dann  an  Lebenstendenzen  glauben  werden,  statt,  wie  jetzt,  an  Todestendenzen  

Posieren,  aber  hören  und  gehorchen,  der  Herr  wird  feststellen,  dass  er  immer  mehr  in  den  

ursprünglichen  Zustand  des  Menschen  gelangt,  „sehr.“
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gut,"das  irdische  Bild  ihres  geistigen  Schöpfers,  und  schließlich  zur  Rechenschaft  gezogen  werden

des  vollkommenen  Lebens  würdig.
====================
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Aber  das  ist  kein  minder  schwerer  Fehler,  den  einige  andere  begehen,  die,  während  

sie  Gottes  Wort  verschlingen,  dadurch  lediglich  Erleichterung  von  ihren  Ängsten  und  
Befriedigung  für  ihre  Neugier  erfahren  Sie  geben  an,  dass  sie  sich  fortwährend  von  der  
Wahrheit  ernähren;  obwohl  sie  sich  wohl  bewusst  sind,  dass  jedes  neue  Ding  schnell  
verschlingt  und  als  Irrtum  aufgegeben  wird,  während  ihre  Neugier  den  verschlingenden  
Prozess  fortsetzt,  aber  nie  befriedigt  wird.  Diese  beschreibt  der  Apostel  als  „immer  
lernfähig,  aber  niemals  in  der  Lage,  zur  Erkenntnis  der  Wahrheit  zu  gelangen.“  –  2.  Tim.  
3:7.

----------

Der  richtige  Weg  vereint  den  Kopf  mit  dem  Herzen  auf  der  Suche  nach  der  Wahrheit.  
Das  Herz  sucht  danach,  zu  wissen  oder  zu  beweisen ,  was  der  gute  und  annehmbare  
Wille  Gottes  ist ,  damit  es  ihm  gefällt  und  ihm  dient

Das  Sprühgerät  unseres  Herrn  für  sein  Volk  zeigt  deutlich,  was  das  richtige  Mittel  für  

unsere  Heiligung  ist.  Er  betete:  „Heilige  sie  durch  deine  Wahrheit“,  und  dann,  um  uns  seiner  

Bedeutung  doppelt  sicher  zu  sein,  überschrieb  er:  „Dein  Wort,  die  Wahrheit.“  Diejenigen  also,  

die  versuchen,  durch  das  Gefühl  von  Fehlern  oder  auf  andere  Weise  als  durch  die  Wahrheit  

geheiligt  zu  werden,  streben  auf  die  falsche  Weise  nach  etwas  Gutem;  und  die  Ergebnisse  

werden  gewiss  sein  zufriedenstellend,  bis  die  Methode  des  Herrn  angenommen  wurde.

PRAKTISCHE  FRAGEN.

Wir  freuen  uns  über  die  Gelegenheit,  die  sich  uns  bietet,  auf  beiden  Seiten  dieser  
Frage  Vorsicht  walten  zu  lassen.  Für  einige  ist  es  ein  Fehler,  nur  die  intellektuelle  Seite  
der  Gnade  Gottes  zu  kultivieren  und  zu  schätzen,  während  andere  hauptsächlich  die  
Emotionen  schätzen  und  kultivieren,  die  durch  Gottes  Gnade  und  Wahrheit  hervorgerufen  
werden  Wir  wollen  unsere  natürlichen  Neigungen  ändern  oder  modifizieren,  damit  sie  

dem  Wohlgefallen  des  Herrn  entsprechen,  wie  es  uns  in  seinem  Wort  gezeigt  wird.

[R1530:Seite153]

Ein  TOWER-Leser  schreibt,  dass  sie  vor  Kurzem  einige  von  ähnlich  wertvollem  Glauben  

getroffen  hat,  die,  obwohl  sie  die  Heiligung  so  erkannten,  wie  sie  es  tut,  keine  ekstatische  

Freude  zu  empfinden  schienen,  die  von  großen  Gefühlen  begleitet  war,  sondern  im  Gegenteil  

die  Lehre  der  vollständigen  Weihe  durch  einen  Prozess  mentalen  Denkens  festzuhalten  

schien.  Sie  war  enttäuscht,  sie  zu  finden,  weil  sie  dachte,  sie  sei  zu  kalt  und  berechnend  Ich  

halte  mich  nicht  an  eine  augenblickliche  Veränderung  des  Charakters  –  von  der  Sünde  zur  

Vollkommenheit,  zur  Unheiligkeit,  zu  einem  gebundenen  Menschen.  Sie  wünscht  sich  unseren  

Ausdruck  zu  diesem  Thema  im  TURM.
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Kansas.

Wo  die  Wahrheit  zu  sehen  ist,  und  wenn  das  Herz  sich  in  sie  verliebt,  dass  es  
Freude  daran  hat,  sich  ihr  anzupassen,  selbst  auf  Kosten  von  Bequemlichkeit  oder  
Freundschaften  oder  anderen  Selbstvorteilen,  da  ist  der  heiligende  Einfluss  oder  
der  Geist  der  Wahrheit  am  Werk;  dort  werden  die  von  unserem  Herrn  erstrebten  und  
beabsichtigten  Ergebnisse  erreicht.  Freude  wird  begleiten,  und  Frieden  und  
Vertrauen,  Liebe  Gefestigtes  Herz,  auch  wenn  sich  nicht  alle  auf  die  gleiche  Weise  manifestieren.

BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  möchte  eine  Frage  stellen.  Da  wir  wissen,  dass  die  
Welt  und  ihre  Wege  dem  Feind  gehören,  der  derzeit  unter  seiner  Kontrolle  steht,  
und  dass  die  Heiligen  keine  Gemeinschaft  mit  den  unfruchtbaren  Werken  der  
Dunkelheit  haben,  wie  können  wir  dem  Dienst  als  Geschworene  entkommen.  Wir  
könnten  sagen,  dass  wir  nicht  gewissenhaft  dienen  können,  aber  die  Antwort  lautet:  
Das  Gericht  kennt  kein  Gewissensrecht  otAmerikanische  Bürger;aberanalldiese

Um  in  den  Geist  des  Plans  des  Herrn  einzutreten,  wie  er  in  seinem  Wort  
offenbart  ist,  muss  man  durch  ihn  geheiligt  werden ;  und  das  ist  ohne  etwas  Wissen  
darüber  unmöglich  Opfer  im  Dienst  Gottes,  der  Wahrheit  und  unserer  Mitmenschen.

Aber  wo  das  Herz  nach  Gerechtigkeit  hungert  und  dürstet  (nach  rechten  Ansichten  über  

Gott  und  die  Menschen  und  nach  dem  richtigen  Gebrauch  von  Zeit,  Einfluss  und  Talenten)  

und  der  Kopf  sich  als  Diener  des  Herzens  mit  der  Erforschung  des  Wortes  Gottes  beschäftigt,  
ist  der  Fall  anders;  denn  dann  empfängt  jeder  Bissen  Wahrheit  Unrecht,  das  im  Leben  

angewendet  wird,  und  das  Heiligungswerk  beginnt  und  [R1531:Seite  154]  schreitet  voran.  

Dies  ist  wahr  Das  Herz,  den  Willen  des  Herrn  zu  kennen,  bedeutet,  einmal  danach  zu  streben,  

das  zu  tun,  was  man  sieht,  und  nicht  nur  die  Pflicht  oder  das  Privileg  zu  sehen.

Ozean.

Glauben  und  Unrecht  dienen.  Aber  wenn  das  Haupt  sich  verpflichtet,  alles  nach  der  
Wahrheit  zu  suchen  und  zu  nähren,  wird  der  eigentliche  Zweck  der  Wahrheit  –  die  
Heiligung  [R1530:  Seite  154]  –  nicht  erreicht  Nicht  das  Herz,  der  Hunger,  der  gestillt  
wird,  sondern  die  Neugier,  der  Hunger.

Bei  dem  einen  mag  es  sich  stürmisch  und  mit  großer  Aktivität  manifestieren,  wie  ein  
Gebirgsbach,  wenn  er  plötzlich  durch  einen  Wolkenbruch  anschwillt;  bei  einem  anderen  
mag  es  der  tiefe  und  unsichtbare  Strom  des  spirituellen  Lebens  sein,  der  es  seinem  Besitz  
ermöglicht,  ruhiger  vorwärts  zu  gehen  in  einem  Leben  voller  Aufopferung  und  Treue  zur  
Pflicht,  um  wieder  Widerstand  zu  leisten;  –  als  Eisberg,  bewegt  von  der  Unterströmung  des  
Ozeans,  bewegt  er  sich  stetig  und  unaufhaltsam  mit  dieser  Strömung,  gegen  alle  Oberflächenströme  der
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In  Bezug  auf  die  Vereidigung  als  Geschworener :  Wir  sehen  darin  nichts,  was  im  Widerspruch  zu  den  

Worten  unseres  Herrn  stehen  könnte:  „Schwöre  überhaupt  nicht.“  Aber  für  diejenigen,  die  es  tun,  trifft  das  

Gesetz  Vorkehrungen  und  erlaubt  ihnen,  feierlich,  aufrichtig  und  wahrhaftig  zu  „bestätigen“.

Mit  freundlichen  Grüßen  usw.,  GWHANEY.

Was  das  Wählen  angeht,  ist  die  Sache  etwas  anders,  und  wir  stimmen  voll  und  ganz  mit  Ihnen  in  der  

geäußerten  Ansicht  überein,  dass  unser  Bund  mit  dem  Herrn  und  unsere  Treue  zu  ihm  uns  in  unseren  

Beziehungen  zu  allen  menschlichen  Regierungen  praktisch  fremd  machen  und  dass  wir  uns  daher  am  

besten  nicht  an  der  Wahl  von  Amtsträgern  oder  an  der  Verwaltung  der  Angelegenheiten  dieser  Welt  

beteiligen  würden.

Das  oben  Genannte  würde  auch  in  Fällen  von  Mord  gelten,  obwohl  die  meisten  von  uns  in  solchen  

Fällen  lieber  entschuldigt  würden.  Aber  wenn  es  notwendig  ist,  zu  verbüßen,  und  wenn  das  Urteil  Mord  im  

ersten  Grad  ist,  bedeutet  das  nicht,  dass  die  Jury  entweder  [R1531:  Seite  155]  das  Urteil  verkündet  oder  

es  vollstreckt  Sandumstände  weisen  darauf  hin.  Es  bleibt  dann  dem  Richter  als  Vertreter  des  Gesetzes  

überlassen,  den  Täter  zu  verurteilen,  und  dem  Sheriff,  die  Befehle  des  Gesetzes  auszuführen.

Ich  glaube  es  nicht;  aber  wie  ich  den  besten  Vorteil  für  die  Sache  Christi  und  seines  Reiches  erlangen  

kann,  das  wollten  ich  und  andere  wissen.  Vor  etwa  zwölf  oder  fünfzehn  Jahren  sah  ich,  dass  der  Feind  der  

Herrscher  dieser  Welt  ist,  und  da  ich  nicht  zwei  Herren  dienen  konnte,  gab  ich  die  Politik  auf  und  habe  

seitdem  nicht  mehr  gewählt.  Wieder  sagt  das  Wort:  „Schwöre  überhaupt  nicht.“  Ich  habe  diese  Fragen  

gestellt  vor  dem  Gericht  dieses  Bezirks  und  wurden  entlassen;  und  auch  andere  begannen  zu  erkennen,  

dass  sie  dem  Feind  dienten,  wenn  sie  dachten,  sie  würden  Gottes  Dienst  tun.

Das  Gesetz,  das  für  Geschworene  gilt,  ist  sehr  einfach .  Der  Richter  weist  die  Geschworenen  über  die  

in  dem  Fall  relevanten  Rechtsfragen  hin,  und  jeder  Geschworene  ist  verpflichtet,  unter  Bezugnahme  auf  

die  durch  die  Beweise  dargelegten  Tatsachen  nach  eigenem  Ermessen  zu  einer  Schlussfolgerung  zu  

gelangen  Als  Geschworener  wird  es  zu  einer  Pflicht,  zu  antworten,  und  man  sollte  darum  bitten,  nur  im  

Notfall  entschuldigt  zu  werden.

Auf  die  Aussagen  des  Gerichts  gibt  es  eine  ausweichende  Antwort.  Die  Frage  lautet:  Ist  es  für  die  Heiligen  angemessen,  als  

Geschworene  zu  fungieren,  Ämter  zu  bekleiden,  zu  schwören  oder  zu  bekräftigen?

ANTWORT:  –  Einem  Geschworenendienst  zu  dienen,  ist  sinnvoll  und  nimmt  an  politischen  

Angelegenheiten  teil.  Ein  Geschworenengericht  hat  nichts  mit  Politik  zu  tun.  Was  das  Urteilen  anbelangt,  

bemerkte  der  Apostel  Paulus,  dass  wir,  da  wir  in  den  wichtigen  Angelegenheiten  des  nächsten  Zeitalters  

Richter  sein  sollten,  in  der  Lage  sein  sollten,  in  den  kleinen  Angelegenheiten  der  Gegenwart  zu  urteilen.  –  

1.  Kor.  6:2,3.
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--2  PET.1:1-4.--

Auf  dich,  mein  Retter  und  mein  Herr.“

Aber  wenn  wir  auf  den  Tag  zurückblicken  müssen,  an  dem  wir  unsere  ersten  Schritte  als  kleine  

Kinder  in  Christus  gemacht  haben,  als  den  glücklichsten  Tag  in  unserem  Leben,  dann  stimmt  etwas  

mit  unserer  Erfahrung  nicht:  Wir  haben  uns  nicht  so  entwickelt,  wie  wir  sollten,  und  den  Reichtum  

göttlicher  Gunst  erfahren,  der  das  Privileg  jeder  geweihten  und  treuen  Seele  ist.

Manche  Christen  scheinen  die  Steigerung  der  göttlichen  Gunst  und  des  Friedens  durch  andere  

Mittel  als  das  Wissen  Gottes  zu  suchen;  aber  das  ist  nicht  Gottes  Befehl.

Diejenigen,  die  erwarten,  geheiligt  zu  werden,  ohne  diese  von  Gott  bereitgestellte  Macht,  und  die  

erwarten,  einen  dauerhaften  Frieden  ohne  sie  zu  genießen,  begehen  einen  großen  Fehler.  Ihr  

Friede  kann  anhalten,  solange  die  Sonne  des  Wohlstands  scheint,  und  solange  sie  sich  nicht  

erlauben,  über  ihre  unmittelbare  Gegenwart  hinaus  zu  denken  oder  über  zukünftige  Möglichkeiten  

nachzudenken;  Heu  und  Stoppeln,  mit  hier  und  da  ein  kostbarer  Stein  der  Wahrheit,  und  für  eine  

Zeit  erfüllt  von  sogar  ekstatischer  Freude  über  sie;  Aber  bald  müssen  solche  fadenscheinigen  

Strukturen  fallen,  und  die  vergängliche  Freude  endet  bitter

„Oh,  ein  glücklicher  Tag,  der  meine  Entscheidung  bestätigt  hat

GNADE  UND  FRIEDEN  VERVIELFACHT.

VIELE  Christen  verweisen  mit  besonderer  Freude  auf  den  Tag,  an  dem  sie  zum  ersten  Mal  die  

verzeihende  Gnade  Gottes  und  den  daraus  resultierenden  Frieden  erkannten,  der  all  ihre  Ängste  

zum  Schweigen  brachte  und  es  ihnen  ermöglichte,  die  Liebe  Gottes  zu  ihnen  persönlich  zu  

erkennen.  Und  in  der  Tat  können  wir  mit  all  diesen  singen  –

Aber  ist  es  bei  uns  wirklich  so?  Sind  Gnade  und  Friede  wirklich  vervielfacht?  Der  Apostel  weist  

darauf  hin,  dass  dies  die  Erfahrung  der  Sünder  sein  sollte,  die  bei  ihm  einen  ebenso  kostbaren  

Glauben  erlangt  haben  (Vers  1);  und  dass  diese  Steigerung  des  Segens  außerdem  durch  eine  

zunehmende  Erkenntnis  Gottes  und  Jesu,  unseres  Herrn,  erfolgen  sollte.  –  Vers  2.

[R1532:Seite155]

[R1531:Seite155]

----------

Unser  Herr  betete  für  seine  Jünger  und  sagte:  „Heilige  sie  durch  deine  Wahrheit;  dein  Wort  ist  die  

Wahrheit.“  Das  Wissen  um  die  Wahrheit  ist  die  heiligende  Kraft,  die  Frieden  und  Freude  verleihende  

Kraft  und  der  kostbare  Beweis  göttlicher  Gnade  oder  Gunst.

An  alle  diese  grüßt  der  Apostel  Petrus  und  sagt:  „Gnade  und  Friede  seien  euch  vervielfacht !  

Wenn  vier  Herzen  vor  Freude  hüpften,  als  wir  die  ersten  Tropfen  der  Gnade  und  des  Friedens  

erkannten,  wie  sollten  unsere  Lieder  jetzt  erklingen,  mit  den  zunehmenden  Beweisen  der  göttlichen  

Gunst  –  mit  der  Vermehrung  der  Gnade  und  des  Friedens,  die  wir  jetzt  erfahren  haben.“
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Enttäuschung  –  ein  Verlust  sowohl  der  Freude  als  auch  des  Friedens  und,  zumindest  messbar,  der  
Verwirklichung  der  göttlichen  Gunst.

So  ist  es  unser  Vorrecht,  Gott  kennenzulernen;  aber  nur  diejenigen,  die  die  selige  Erfahrung  

gemacht  haben,  können  schätzen,  wie  sehr  die  Gnade  und  der  Friede  Gottes  durch  das  so  

erworbene  Wissen  über  ihn  vervielfacht  werden  können.  Wenn  wir  uns  ihm  im  Gebet  und  in  der  

Kommunion  und  im  Studium  seines  kostbaren  Wortes  nähern,  werden  wir  zum  Verständnis  des  
Reichtums  der  göttlichen  Liebe  und  Gunst  gegenüber  uns  gebracht,  die  wir  in  Christus  Jesus  sind  

und  die  wir  durch  die  gesamte  Weihe  hindurch  haben  Wir  sind  der  Verderbnis,  die  in  der  Welt  

herrscht,  durch  die  Begierde  [die  weltlichen  Begierden  und  Ambitionen]  entkommen.  Wir  erfahren,  

dass  wir  übergroße  und  kostbare  Versprechen  erfüllen  müssen,  damit  wir  dadurch  Teilhaber  der  

göttlichen  Natur  werden;  Ihn  und  ihn  sehen,  wie  er  ist;  damit  wir  den  König  in  seiner  Schönheit  

sehen  können;  und  dass  Gott  durch  uns  in  den  kommenden  Zeitaltern  den  übergroßen  Reichtum  

seiner  Gnade  offenbaren  wird.  Oh,  welche  Höhen  der  Herrlichkeit  sind  wir  berufen,  mit  unserem  

geliebten  Herrn  zu  teilen ;und  welche  unergründliche  Liebe  wurde  uns  in  Christus  Jesus  offenbart!

Wenn  wir  diese  inspirierende  Bekanntschaft  mit  Gott  haben  möchten,  dürfen  wir  unser  Privileg  

des  geheimen  Gebets  nicht  vergessen.  Erinnern  Sie  sich  an  die  Worte  des  Herrn:  „Gehen  Sie  in  

Ihre  Kammer,  und  wenn  Sie  Ihre  Tür  schließen,  beten  Sie  zu  Ihrem  Vater,  der  unsichtbar  ist,  und  

Ihr  Vater,  der  das  Geheimnis  sieht,  wird  Sie  belohnen.“  Und  wiederum:  „Wenn  ein  Mann  mich  liebt,  

wird  er  meine  Worte  bewahren,  und  mein  Vater  wird  ihn  lieben,  und  wir  werden  zu  ihm  kommen  

und  Wohnung  bei  ihm  machen.“

Aber  solche  Enttäuschungen  werden  nie  von  denen  wahrgenommen,  deren  Frieden  seinen  

Ursprung  in  den  immerwährenden  Quellen  der  ewigen  Wahrheit  Gottes  hat;  denn,  sagt  der  Apostel,  

„hat  er  uns  alles  gegeben,  was  zum  Leben  und  zur  Frömmigkeit  gehört,  durch  die  Erkenntnis  

dessen,  der  uns  zur  Herrlichkeit  und  Tugend  berufen  hat“.  Aber  diese  Erkenntnis  Gottes  ist  nicht  

nur  eine  intellektuelle  Erkenntnis  seines  großen  und  liebevollen  Plans,  sie  beinhaltet  auch  eine  

persönliche  Bekanntschaft  Beziehung  zu  Gott,  eine  Gemeinschaft  von  Herz  zu  Herz  und  

Gemeinschaft  mit  ihm  –  eine  etablierte  Sympathie  der  Liebe  und  des  gemeinsamen  Interesses  

[R1532:  Seite  156]  und  der  Zusammenarbeit.  Solch  ein  Wissen  oder  eine  solche  Bekanntschaft  

mit  Gott  wird  durch  das  Studium  seines  kostbaren  Wortes  mit  Ehrfurcht  und  Fleiß,  durch  die  

persönliche  Anwendung  der  Grundsätze  dieses  Wortes  im  täglichen  Leben  und  durch  geheimes  

Gebet  und  Gemeinschaft  mit  Gott  erlangt.

In  demütiger  Dankbarkeit  lasst  uns  über  diese  kostbaren  Verheißungen  mehr  und  mehr  

nachdenken  als  ein  heimliches  Netz  vor  dem  Thron  der  himmlischen  Gnade;  und  hier  möge  der  

heilige  Geist  Gottes  die  Unterweisung  auf  unsere  Herzen  anwenden,  und  so  möge  das  Netz  mit  

dem  Geist  erfüllt  sein,  und  Gnade  und  Frieden  würden  sich  vervielfachen.

267

Machine Translated by Google



====================

268

Machine Translated by Google



[R1531:Seite156]

„Aus  dem  barbarischen  Russland  kommt  die  Nachricht  von  einer  erneuten  Verfolgung  des  

hebräischen  Volkes.  In  Deutschland  findet  der  verrückte  und  halbverrückte  Ahlwardt  einen  

bigotten  Tausendfüßler,  der  seine  barbarischen  Glaubensbekenntnisse  gegen  die  Söhne  

Abrahams  anhängt,  ungeachtet  der  Tatsache,  dass  der  riesige  Intellekt  des  großen  Bismarck  

auf  die  radikale,  inhärente  und  unlogische  Bösartigkeit  des  antisemitischen  Schreis  hinweist.

„Diese  Äußerungen  führten  natürlich  zu  einer  lebhaften  Gegenreaktion  der  Hauptbetroffenen  

und  zu  einer  erheblichen  Diskussion  und  Kritik  des  gesamten  Themas  in  der  Stadtpresse.  

Einerseits  wurde  behauptet,  dass  Christen  die  Heiden  bekehren  sollten,  bevor  sie  den  König  

über  genügend  Intelligenz  und  Zivilisation  verfügen,  um  sich  selbst  ein  Urteil  über  den  

unreligiösen  Glauben  zu  bilden,  der  auch  so  eng  mit  dem  Christentum  zusammenhängt,  und  

auch  über  das  Werk  Es  war  wirklich  Zeit-  und  Geldverschwendung,  und  es  ergaben  sich  keine  

wirklichen  Bekehrungen.  Andererseits  behaupten  Männer  wie  Rev.  Dr.  Lyman  Abbott,  dass  die  

Arbeit  völlig  korrekt  sei  und  dass  sie  in  New  York  City  weitgehend  erfolgreich  gewesen  sei.

----------
SIND  DIELETTERDAYSATHAN?

„Aus  Österreich  kommt  der  Pauschalverweigerer,  als  einer  der  Vertreter  unserer  aufgeklärten  

Nation  jemanden  zu  empfangen,  dessen  einziges  wirkliches  Vergehen  darin  besteht,  dass  diese  

Vorfahren  ihre  Herden  in  den  judäischen  Hügeln  weideten.  In  unseren  eigenen  Grenzen,  in  der  

Metropole  des  Landes,  ist  der  Hafen  auch  gegen  einen  Mann  geschlossen,  der  zwar  in  hohem  

Maße  über  alle  Voraussetzungen  für  seine  Mitgliedschaft  verfügt,  aber  für  einige  elende  Wesen  

anstößig  ist  würdig  des  Namens  der  Amerikaner  oder  Republikaner,  die  den  ironischen  Einwand  

auf  die  Tatsache  zurückführen,  dass  sie  derselben  Rasse  angehören  wie  der,  den  sie  vorgeben,  

als  Erlöser  oder  Sünder  anzubeten.

„Aber  noch  bedeutsamer  als  alles  andere  sind  die  Aussagen,  die  in  der  aktuellen  Diskussion  

im  Hinblick  auf  die  Missionierung  der  Hebräer  von  New  York  City  gemacht  werden.  Ein  junges  

Mitglied  des  Volkes,  Warzarviak  mit  Namen,  das  für  das  Priesteramt  vorgesehen  war,  wurde  im  

Verlauf  seiner  vorbereitenden  Studien  zu  diesem  Zweck  von  der  Wahrheit  des  Christentums  

überzeugt  und  nahm  diesen  Glauben  an.  Er  wurde  von  seinen  Eltern  und  Freunden  abgelehnt,  

und  sogar  seine  Frau  und  seine  Kinder  verließen  ihn  Er  ließ  sich  nicht  entmutigen,  er  kam  nach  

New  York  City  und  begann  mit  der  christlichen  Missionsarbeit  unter  den  Angehörigen  seiner  

Rasse.  Er  lockte  viele  von  ihnen  an,  seine  Predigten  zu  hören,  mit  dem  Ergebnis,  dass  sich  vor  

ein  paar  Wochen  mehrere  jüdische  Rabbiner  mit  der  Angelegenheit  befassten  und  heftig  gegen  

ihn  und  sein  Werk  vorgingen.  Sie  behaupteten  [R1531:  Seite  157] ,  dass  die  Hebräer,  die  

angeblich  bekehrt  worden  seien,  Bri  gewesen  seien  Bedingt  durch  Geld  und  andere  wertvolle  

Anreize,  tun  sie  nicht  so,  als  ob  sie  ihren  alten  Glauben  aufgeben  würden  und  dass  ihre  

Bekehrung  ein  Mythos  sei.  Um  dies  zu  untermauern,  legten  sie  mehrere  eidesstattliche  

Erklärungen  von  Hebräern  vor,  in  denen  sie  behaupteten,  dieses  verabscheuungswürdige  Spiel  gespielt  zu  haben.
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„Es  wird  behauptet,  dass  seit  Beginn  der  Arbeit  1.000  Mitglieder  der  Rasse  das  Christentum  

ehrlich  angenommen  haben,  größtenteils  durch  die  Bemühungen  von  Herrn  …“

Warzarviak,  dessen  Frau  von  seiner  Ehrlichkeit  und  Zielstrebigkeit  beeindruckt  war,  hat  sich  ihm  

wieder  mit  ihren  Kindern  angeschlossen,  obwohl  sie  das  Christentum  noch  nicht  endgültig  

angenommen  hat.  Zweifellos  werden  viele  in  diesem  Vorfall  behaupten,  den  Beginn  der  Erfüllung  

der  biblischen  Prophezeiungen  zu  sehen,  die  als  Bekehrung  der  Juden  in  den  Letzten  Tagen  

interpretiert  werden.

--PittsburgTimes.
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„AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

LIEBER  BRUDER  RUSSELL  (denn  ich  dich  bei  diesem  liebenswerten  Namen  nennen  

darf):  –  Ich  habe  vor  Kurzem  deine  geschätzte  Antwort  erhalten,  auch  den  TOWER  mit  dem  

Artikel  „Der  Heilige  Geist“,  für  den  ich  dir  herzlich  danken  möchte.  Formeitis  „starke  Bestätigung,  

als  Beweis  der  Heiligen  Schrift.“  Gott  schenke,  dass  sich  die  Wahrheit  noch  weiter  verbreiten  

möge.

Ich  möchte  durch  Sie  meinen  tief  empfundenen  Dank  an  den  jungen  Kolporteur  ausdrücken,  

von  dem  ich  die  DAWNS  vor  etwa  sechs  Monaten  gekauft  habe.  Ich  sehe  ihn  nur  für  ein  paar  

Augenblicke  und  habe  ihn  seitdem  nicht  mehr  gesehen  Ich  war  immer  noch  zutiefst  an  dem  

Thema  interessiert,  glaubte  an  die  unmittelbare  Wiederkunft  des  lieben  Herrn  und  mein  

tägliches  Gebet  lautete:  „Dein  Königreich  komme.“  Er  sagte  mir,  dass  ich,  wenn  ich  die  

Morgenröte  lese,  das  nötige  Licht  auf  das  Thema  bekommen  würde.

Georgia.
MEINE  LIEBEN  FREUNDE:  -  Nach  langer  Verzögerung  (die  nicht  auf  Nachlässigkeit  

zurückzuführen  ist)  bestätige  ich  den  Erhalt  der  Musterpartie  der  Broschüren  und  auch  der  drei  

Exemplare  von  ZION'S  WATCHTOWER,  die  nacheinander,  beginnend  mit  dem  1.  März,  

eintrafen,  und  wofür  ich  meinen  herzlichen  Dank  ausspreche.  Sie  werden  sich  daran  erinnern,  

dass  ich  meine  Absicht  zum  Ausdruck  gebracht  habe,  den  Verkauf  der  Broschüren  

auszuprobieren  Ich  warb  um  die  Akquise  und  sicherte  mir  Bestellungen  für  etwa  zwei  Dutzend.  

In  der  Zwischenzeit  habe  ich  einige  der  Broschüren  ausgeliehen,  und  sie  wurden  von  Haus  zu  

Haus  verteilt.  Also  widmete  ich  mich  fleißig  dem  Studium  des  Plans  der  Zeitalter,

Ich  bin  nicht  reich  an  den  Gütern  dieser  Welt,  aber  ich  habe  Brot  und  übriges;  und  ich  

denke,  der  Nutzen,  den  ich  aus  der  Lektüre  Ihres  Artikels  über  „Der  Heilige  Geist“  gezogen  

habe,  erfordert  ein  Dankopfer:  also  lege  ich  1,00  $  für  diesen  Zweck  bei.

Möge  der  liebe  Herr  den  jungen  Mann  segnen,  wo  auch  immer  er  ist.  Er  war  das  direkte  Mittel,  

um  viel  Licht  und  Wissen  und  damit  Freude  und  Frieden  in  mein  Leben  zu  bringen.

----------

Dein,  stärker  im  Glauben  und  immer  noch  hungrig  nach  der  Wahrheit,  die  in  Jesus  ist,  
GHSAGAR.

Kalifornien.

[R1533:Seite160]

----------
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Wenn  der  Plan  der  Erlösung  weitreichend  und  liberal  ist  und  allen,  die  
es  nicht  konnten  oder  in  diesem  Leben  nicht  über  solches  Wissen  und  
solche  Gelegenheiten  verfügten,  die  volle  Chance  über  das  Grab  hinaus  
gewähren  sollte,  um  zur  Erkenntnis  der  Wahrheit  

und  der  Geretteten  zu  
gelangen,  warum  

sollte  dann  irgendjemand  
etwas  auszusetzen  haben?

Mit  freundlichen  Grüßen  DMSTANSELL.
----------

Mit  Dankbarkeit,  Euer  
Herr,  AMBRUYN.

LIEBER  BRUDER  INCHRISTUS:  –  Es  ist  unmöglich,  meine  Dankbarkeit  
für  die  Freude  und  das  Glück  auszudrücken,  die  mir  deine  Erklärung  von  
Gottes  heiligem  Buch  gegeben  hat.

Massachusetts.

sind  schließlich  nur  Einbildung,  warum  sollten  sich  nicht  alle  Lebenden  darüber  freuen,  

dass  so  viele  Milliarden  unserer  Rasse  von  einem  schlimmen  Tod  erlöst  wurden  und  dass  

Gott  wirklich  ein  Gott  der  Liebe  ist?  [Warum  eigentlich?]

Ich  habe  Bd.

Ich  lege  fünfundzwanzig  Cent  als  Bezahlung  für  Band  I  bei  und  wünsche  mir  die  
Folgebände,  da  ich  ein  bescheidener  Wahrheitssucher  bin  und  nie  erwarte,  zu  weise  zu  
werden,  um  belehrt  zu  werden.  Ich  möchte  nicht  nur  eure  Bücher,  sondern  auch  eure  
Gebete  –  dass  ich  sie  verstehen  und  durch  ihre  Lehren  erleuchtet  und  gesegnet  werde.

Das  war  eine  Quelle  großer  Freude.  Obwohl  die  Lehre  für  uns  völlig  neu  ist  und  in  
vielerlei  Hinsicht  völlig  im  Gegensatz  zu  dem  steht,  was  ich  für  meine  feste  Meinung  
gehalten  habe,  scheint  es  [R1534:Seite  160] ,  dass  das  Thema  aufgrund  einer  
Erweiterung  des  Wissens  durch  das  Studium  des  Plans  der  Zeitalter  einer  ernsthaften  
Betrachtung  würdig  ist.

Ich  lese  meine  Bibel  mehr  als  je  zuvor  und  ich  liebe  sie  mehr,  weil  ich  sie  besser  
verstehe.  Bitte  denken  Sie  an  meine  Gebete.
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[R1534:Seite162]

----------

WEITERE  JUDENVERWEISUNG.
----------

[Seite162]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

GEMÄSS  einem  Kabelbrief  der  New  York  Times  vom  7.  Mai  wird  ein  neuer  Erlass  des  

russischen  Kaisers  fast  eine  Million  Juden  aus  Polen  ausweisen.  Wir  zitieren  wie  folgt:  „Nichts,  
was  in  Europa  

passieren  kann,  auch  wenn  es  sich  um  ein  Ereignis  von  großem  Ausmaß  handelt,  ist  für  

Juden  und  Christen  von  größerem  Interesse  als  die  Aussicht  auf  einen  großen  Exodus  von  Juden  

aus  Russland.“

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

„Als  Folge  der  Pessach-Erlasse  von  1891  wurden  mehr  als  400.000  Juden  aus  Russland  

vertrieben.  Mehr  als  110.000  der  Verbannten  landeten  in  New  York,  und  viele  Tausende  fanden  

ihren  Weg  nach  Boston,  Philadelphia,  Baltimore  und  Chicago.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

„Das  Interesse  der  Menschen  in  New  York,  der  großen  Zahl  von  Einwanderern,  wurde  durch  

die  Anwesenheit  von  Typhus-  und  Choleraerkrankungen  unter  einigen  von  ihnen  erheblich  

verstärkt;  aber  aus  einem  anderen  Grund  erregten  die  Einwanderer  die  größte  Besorgnis.“

----------

„Die  Gewerkschaften  von  New  York  und  anderen  Städten  protestierten  energisch

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

----------

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA
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„Die  Bewegung  der  Juden  in  Russland,  die  laut  Herrn  Frederic  kein  Wunderweg  ist,  ist  

viermal  so  groß  wie  nach  dem  Pessach-Erlass  von  1891  und  wird  jeden  Juden  in  Polen  

betreffen.  Dies  ist  das  erste  Mal,  dass  den  polnischen  Juden  ihre  Freiheiten  beschnitten  

werden.  In  Polen  gibt  es  etwa  1.500.000  Juden.

„Einer  dieser  Fonds  belief  sich  auf  10.000.000  US-Dollar  und  wurde  zur  Verfügung  gestellt

ein  Komitee  der  Londoner  Juden,  mit  dieser  Stadt  als  Sitz  des  Fonds.

====================

r1534  BAND  XIV.  1.  JUNI  1893.  NR.  11.  r1535  
THELORD'SSHEEP.

„Ein  Treuhänder  des  Baronde-Hirsch-Fonds  sagte:  „Wir  hatten  in  absehbarer  Zeit  mit  so  

etwas  gerechnet.  Wir  haben  jährlich  30.000  US-Dollar  für  die  direkte  Hilfe  für  Flüchtlinge  zur  

Verfügung,  und  diese  Summe  kann  problemlos  auf  50.000  US-Dollar  erhöht  werden.  Es  wird  

an  Mitteln  mangeln,  um  sich  um  die  bedürftigen  Juden  zu  kümmern,  die  kommen.

„Der  andere  Fonds  wurde  von  Baronde  Hirsch  nach  New  York  geschickt  und  von  sieben  

Treuhändern  verwaltet.  Der  Fonds  belief  sich  bei  seiner  Einrichtung  auf  2.500.000  US-Dollar,  

und  das  Geld  wurde  in  verzinste  New  Yorker  Anleihen  und  Hypotheken  investiert.

„Die  Einwanderungsgesetze  der  Vereinigten  Staaten  wurden  kürzlich  vom  Kongress  

aufgrund  des  letzten  russischen  Exodus  und  der  öffentlichen  Angst  vor  Typhus  und  Cholera  

erheblich  verschärft.  Die  Einwanderer  müssen  kategorisiert  werden,  um  Statistiken  über  ihre  

soziale,  moralische,  physische  und  finanzielle  Situation  zu  erhalten  Zeitalter.

„Das  teilweise  Scheitern  der  Kolonisierungsprogramme  in  Südamerika  hat  es  wahrscheinlich  

gemacht,  dass  andere  Teile  Amerikas  und  der  Welt  von  den  Managern  des  London  Baronde  

Hirsch  Fund  für  zukünftige  Programme  dieser  Art  in  Betracht  gezogen  werden.  Australien  bietet  

ein  einladendes  Feld  und  es  ist  wahrscheinlich,  dass  dort  Kolonien  gegründet  werden.  Mexiko  

scheint  ebenfalls  ein  günstiges  Land  zu  sein.  Wir  können  uns  diesen  Sommer  selbst  um  50.000  
Juden  kümmern ,  und  wir  glauben  nicht,  dass  die  Zahl  derer,  die  kommen,  diese  Zahl  erreichen  

wird.

„Durch  liberale  Beiträge  von  Baronde  Hirsch  und  anderen  reichen  Juden  in  Paris,  London,  
Berlin  und  Wien  wurden  zwei  Fonds  zur  ausschließlichen  Unterstützung  russischer  und  
rumänischer  Juden  eingerichtet.

Gegen  die  uneingeschränkte  Einreise  der  russischen  Juden  in  den  Arbeitsmarkt  der  Neuen  

Welt.  Es  gab  Einwände  gegen  die  uneingeschränkte  Einreise  der  Flüchtlinge  aus  sozialen  

Gründen.

„Viele  der  jüdischen  Flüchtlinge  aus  Russland  fliehen  nach  Palästina  und  lassen  sich  dort  

nieder.  Die  Juden  haben  nicht  annähernd  so  viel  Abneigung  gegenüber  landwirtschaftlichen  

Tätigkeiten,  wie  gemeinhin  angenommen  wird.“
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[Seite172]

Das  Königreich  des  Messias.
[R1537:Seite172]

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Goldener  Text  –  „Sie  werden  mir  gehören,  spricht  der  Herr  der  Heerscharen,  an  dem  Tag,  an  

dem  ich  meine  Juwelen  schaffe“  –  Mal.  3:17.

====================

II.  QUAR.,  LEKTION  XII.,  18.  JUNI,  MAL.  3:1-12.

–  INTERNATIONALE.

r1535  BEYEWISEASSERPENTS--HARMLESSASDOVES.  r1537  
THEREMEDYCO-EXTENSIVEMITTHECURSE.

----------

Aber  als  der  Herr  plötzlich  zu  seinem  Tempel  (dem  jüdischen  Tempel)  kam,  waren  
sie  nicht  darauf  vorbereitet,  ihn  zu  empfangen.  Sie  waren  nicht  darauf  vorbereitet,  den  
König  in  seiner  Schönheit  zu  erkennen  oder  den  Charakterprüfungen  standzuhalten,  die  
angewendet  wurden,  um  ihre  Würdigkeit  der  im  abrahamischen  Bund  versprochenen  
Segnungen  zu  beweisen.  Aber  nur  wenige,  ein  kleiner  Überrest,  waren  bereit  Sie  
achteten  in  ihren  Herzen  auf  das  Zeugnis  der  Propheten  Johannes  des  Täufers,  auf  die  
Lehren  und  das  Werk  Jesu  von  Nazareth  und  auf  die  Stimme  vom  Himmel,  die  

verkündete:  „Dies  ist  mein  geliebter  Sohn,  an  dem  ich  Wohlgefallen  habe.“  Solche  
wurden  Erben  des  Abrahamsbundes,  aber  die  Nation  als  Ganzes,  ihm,  als  dieser  Same

STUDIEREN  SIE  INTHEOLD  WILL.

Diese  Prophezeiung  ist  an  Israel  gerichtet.  Sie  ist  ein  Beweis  für  ihren  abtrünnigen  
und  bösen  Kurs  und  eine  Warnung  vor  der  gerechten  Vergeltung,  die  sicherlich  folgen  
muss,  wenn  sie  nicht  umkehren  und  sich  nicht  an  Gott  wenden.  Maleachi  war  der  letzte  
der  hebräischen  Propheten:  sein  Name  bedeutet  „Der  Gesandte  Jehovas“.  Er  war  der  
letzte  Bote  nach  Israel  vor  Johannes  dem  Täufer,  dem  mittelbaren  Vorläufer  
Christi,  dem  großen  Gesandten  Jehovas  venant  (Vers  1);  und  gut  wäre  es  für  Israel  
gewesen,  wenn  sie  die  Warnung  beachtet  und  ihr  Herz  darauf  vorbereitet  hätten,  den  
Gesalbten  des  Herrn  zu  empfangen.  Aber  das  haben  sie,  mit  Ausnahme  eines  kleinen  
Überrests,  nicht  getan  der  große  „Gesandte  des  Bundes“,  der  mit  Abraham  geschlossen  
wurde,  dass  in  seinem  Samen  alle  Familien  der  Erde  gesegnet  werden  sollten.  –  Gen.  
22:18.
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Abraham  erfüllte  die  Verheißungen,  verlor  den  Segen  und  empfing  stattdessen  die  
Feuertaufe  in  der  Drangsal  (Mal.  4,1),  die  im  Jahr  70  n.  Chr.  ihre  nationale  Existenz  
völlig  zerstörte,  ihre  heilige  Stadt  stürzte,  ihren  Tempel  zerstörte  und  sie  als  
Flüchtlinge  unter  den  Völkern  zerstreute,  wo  sie  bis  zum  heutigen  Tag  gehasst  und  
verfolgt  wurden.

KAPITEL  3:1.  Der  Bote,  der  dem  Herrn  bei  seinem  zweiten  Kommen  den  Weg  
bereiten  sollte,  das  Gegenbild  von  Elias  und  Johannes  dem  Täufer,  war  die  militante  
Kirche,  die  Kirche  auf  Erden,  deren  Mission  darin  bestand,  das  Evangelium  des  
Königreichs  und  das  zweite  Kommen  Christi,  des  Königs,  in  Macht  und  großer  
Herrlichkeit  zu  erreichen.  Aber  dieses  Zeugnis  der  Kirche,  wie  das  von  Johannes  
dem  Täufer,  hat  weder  Frieden  noch  Wohlwollen  gebracht  unter  den  Menschen,  und  
folglich  der  vorhergesagte  Fluch  (Kap.  4:5,6)  –  die  große  „Zeit  der  Drangsal,  wie  sie  
nicht  war,  seit  es  die  Vernichtung  gab“  (Dan.  12:1)  --wird  gleich  folgen.

Verse  2–5.  „Aber  wer  kann  den  Tag  seines  Kommens  ertragen?

Im  weitesten  Sinne  erkannten  wir  daher,  dass  diese  Prophezeiung  
Malachias  an  „beide  Häuser  Israels“  gerichtet  war  –  an  ganz  Israel  nach  
dem  Fleisch,  gegen  Ende  der  jüdischen  Evangeliumszeit,  und  anschließend  
an  das  gesamte  nominelle  geistliche  Israel,  gegen  Ende  der  Evangeliumszeit.  
Letzteren  sowie  ersteren  gehört  daher  die  gesamte  Darlegung  an  und  
Warnungen  dieser  Prophezeiung;  und  es  wäre  gut  für  sie,  wenn  sie  die  
Warnungen  beherzigen  würden.  Aber  wie  ihr  Prototyp  werden  sie  es  nicht  
tun.  -Mal.  3:16,17;  4:2,3.

Es  ist  zwar  klar,  dass  die  Prophezeiung,  die  sich  also  an  Israel  richtete,  
sich  in  erster  Linie  auf  sie  bezog,  aber  es  ist  auch  offensichtlich,  dass  sie,  
wie  der  Herr  und  die  Apostel  gezeigt  haben,  eine  viel  umfassendere  
Anwendung  hatte;  Wir  arbeiten  bewusst  daran,  alle  diese  Vorhersagen  zu  
erfüllen.

ThisTruechurchtheflesh,  inThespiritandpowerofelias,  Hasbeenthe  
Forerunerofchristathiscondadvent.AntevennowwehavethePrilege  of  
RealizingthisGeSthisgloriousMessgerofthecovenant,  
InthowedelightechistoHeTohistemple-Theelektchurch.  Awn,  Vol.II.,  
Chaps.V.,  VI.

[R1538:Seite173]
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Darin  kann  man  besser  sehen,  wie  sich  sein  eigenes  ruhmreiches  Bild  darin  widerspiegelt.  Dann  

sind  die  Opfer  tatsächlich  „wohlgefällig  für  den  Herrn“.

Ungerechtigkeit  würde  sicherlich  verzehrt  werden.

VERS6.  Wir  sind  nicht  auf  die  ewige  Barmherzigkeit  des  Herrn,  seiner  Arbeiter,  angewiesen

Vers5  erklärt:  "IWillComeneartoyou  [tOthegreatSystems,  die  dominitualisrael-allchristendom,  

sogenannte]  tourteilbetrieben.  Ainstthesorcerer  [gegen  die  THOSEWHOOBYANDTEACH  

DOKTRINSOFDEVILTHENAMEFCHRISTIANITY  und  Therebyplungemendeeper  und  

DeeperintosinandDegradation];  teurly  Christen,  noch  und  gegen  die  falschen  Schwörer  [die  mit  

dem  Herrn  einen  Bund  geschlossen  haben,  um  sich  ihm  zu  weihen,  und  doch  untreu  gewesen  

sind];  und  gegen  diejenigen,  die  den  Lohn  des  Lohns  fordern  usw.  Das  Gericht  wird  in  der  Tat  

ein  strenges  Gericht  sein;  denn  jedes  Werk  muss  vor  Gericht  gestellt  werden,  mit  jedem  

Geheimnis.  (Prediger  12,14.)  Und  sie  hat  schon  jetzt  begonnen:  Das  ist  die  Bedeutung  der  

gegenwärtigen  Umkehrung  und  erneuten  Prüfung  jedes  uralten  Dogmas  –  zivil  und  religiös,  und  

keine  Macht  auf  Erden  kann  die  Untersuchung  beenden,  bis  alles  Übel  untersucht  und  in  allen  
Einzelheiten  aufgedeckt  ist.

VERS7.  Eine  umgehende  Reue  selbst  an  diesem  kritischen  Punkt  würde  die  „christliche  

Welt“  (?),  die  „Christenheit“,  vor  der  großen  drohenden  Geißel  bewahren.  Aber  sie  erkennen  

ihren  Zustand  nicht  und  sind  nicht  bereit  zuzugeben,  dass  sie  Gott  dessen  beraubt  haben,  was  

ihm  rechtmäßig  gehört  Sie  behaupten,  Kinder  des  Herrn  und  seine  Vertreter  in  der  Welt  zu  sein,  

ihre  Gelübde  werden  dem  Herrn  nicht  bezahlt.  Ihre  Worte  richten  sich  gegen  ihn,  und  sie  halten  

es  für  nichts,  ihm  in  Wahrheit  und  Aufrichtigkeit  zu  dienen.

Aber  die  wenigen  (unter  den  Massen  der  Untreuen),  die  den  Herrn  verehren  und  auf  seinen  

Wegen  wandeln,  sind  seine  Juwelen  und  sollen  verschont  werden  in  dem  bösen  Tag,  der  über  

die  ganze  Welt  kommt.  Und  sie  werden  nicht  nur  verschont,  sondern  sie  werden  der  besondere  

Schatz  des  Herrn  sein  –  „Sie  werden  mir  gehören,  spricht  der  Herr  der  Heerscharen,  an  dem  

Tag,  an  dem  ich  meine  Juwelen  schaffe.“  (Vers  17.)  Dieser  treuen  Klasse,  die  sich  nun  aus  der  

großen  Masse  des  geistlichen  Volkes  Israel  versammelt  hat,  sowie  einer  ähnlichen  Klasse,  die  

sich  bei  der  Ernte  des  jüdischen  Zeitalters  aus  dem  fleischlichen  Volk  Israels  versammelt  hat,  

gehören  die  kostbaren  Versprechen  dieser  Prophezeiung

277

Machine Translated by Google



====================

Überrest  des  nominellen  spirituellen  Israel,  die  Geweihten  und  Treuen,  werden  zusammen  

den  Leib  Christi  bilden  und  mit  ihrem  Haupt  bald  Könige  und  Priester  vor  Gott  sein  –  diese  
Samen  Abrahams,  der  alle  Familien  der  Erde  während  der  tausendjährigen  Herrschaft  

gesegnet  werden  soll .  3:29;  Gen.12:1-4.

[Seite174]

[R1538:Seite173]

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.
----------

REZENSION.

LIEBER  BRUDER  UND  SCHWESTER  RUSSELL:  –  

Ich  möchte  Ihnen  für  den  Eröffnungsartikel  „Von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit“  am  1.  März  

danken.  Ich  kann  in  mir  selbst  keinen  solchen  Fortschritt  in  der  Ähnlichkeit  mit  Christus  

sehen,  denn  es  scheint,  dass  jemand,  dem  er  anvertraut  hat,  die  Erkenntnis  der  Wahrheit  

anvertraut  hat.  Ich  habe  vielleicht  zu  viel  von  diesem  Wissen  nachgedacht  und  war  zu  

zufrieden  mit  dem  Wunsch,  es  anderen  weiterzugeben,  und  Ich  hatte  mich  nicht  genug  

darum  gekümmert,  eine  persönliche  Ähnlichkeit  mit  Christus  zu  erlangen.  Aber  Gott  helfe  

mir,  ich  werde  ernsthafter  in  diese  Richtung  streben.  Bete  für  mich,  lieber  Bruder  und  

Schwester,  dass  ich  mich  mehr  als  je  zuvor  der  Formung  Gottes  unterwerfen  möge  und  dass  

„Hammer  und  Meißel  und  Poliersand“  vielleicht  für  eine  Weile  verwendet,  bis  jedes  Teilchen  

der  Deformität  unseres  Selbst  verschwunden  ist  und  das  Bild  unseres  glorreichen  Königs  

perfekt  widergespiegelt  wird.  Oh!  Nichts  kann  zu  viel  sein,  um  zu  leiden,  wenn  das  in  mir  erreicht  werden  kann.

----------

LEKTIONXIII.,  25.  JUNI.

Ich  bleibe,  deine  Schwester,  mit  dem  Wunsch  und  dem  Streben,  zu  überwinden  und  „wie  er“  zu  sein.

Goldener  Text  –  „Erkenne  ihn  auf  allen  deinen  Wegen,  und  er  wird  deine  Pfade  ebnen.“  

–  Spr.  3:6.

FRAU  MRPECK.

Dies  ist  das  gesegnete  Privileg  der  Söhne  Gottes;  und  die  jahrelange  Erfahrung  vieler  

kostbarer  Heiliger  bezeugt,  dass  der  Herr  immer  denen  treu  ist,  die  ihm  ihr  Vertrauen  

schenken,  auf  seine  Führung  wartet  und  seine  Treue  dankbar  anerkennt.  Mögen  diejenigen,  

die  seine  Treue  beweisen  würden,  ihm  immer  mehr  vertrauen  und  aufhören,  sich  auf  ihr  

eigenes  Verständnis  zu  verlassen,  und  sie  werden  zu  einer  zunehmenden  Verwirklichung  

ihres  himmlischen  Vaters  geführt  „Liebe,  Fürsorge  und  Vorsehung  und  knüpfe  engere  Bande  

der  Sympathie  und  Gemeinschaft  mit  ihm.“

Der  vorhergehende  Vers  sollte  Teil  dieses  goldenen  Textes  sein,  da  er  Teil  der  

Bedingung  des  versprochenen  Segens  ist.  Er  lautet:  „Vertraue  dem  Herrn  mit  deinem  ganzen  

Herzen  und  vertraue  auf  deinen  eigenen  Verstand.“

278

Machine Translated by Google



----------

Bete  für  mich,  dass  ich  jedes  Hindernis  überwinden  kann  und  wenn  nötig,

Ich  war  sehr  zufrieden  mit  dem  letzten  TOWER-Artikel  über  die  zwölf  Apostel.

Dein  Bruder  in  christlicher  Liebe  und  Gemeinschaft,  SASTAPLES.

LIEBER  BRO.RUSSELL:  –  Ich  füge  Ausschnitte  aus  der  Times  bei,  von  denen  ich  

glaube,  dass  sie  dich  interessieren  werden.  Wenn  die  Times  recht  hat  und  sagt,  dass  so  

viele  und  zusätzliche  Juden  aus  Russland  vertrieben  werden  sollen,  sieht  es  so  aus,  als  

wären  sie  gezwungen,  in  großer  Zahl  nach  Palästina  zu  gehen,  da  kein  anderes  Land  sie  

aufnehmen  möchte,  solange  die  Cholera  droht.

Oh,  wie  dankbar  ich  bin,  dass  ich  mich  schließlich  für  die  Arbeit  als  Kolporteur  entschieden  habe;  denn  

ich  habe  das  Gefühl,  dass  ich  es  mir  nicht  leisten  kann,  es  aufzugeben.  Wie  es  heute  einigen  Interessierten  

gesagt  hat:  Wenn  mir  eine  Arbeit  angeboten  würde,  die  das  Dreifache  an  Dollar  und  Cent  wert  wäre,  würde  

ich  mich  nicht  damit  zufrieden  geben,  die  Arbeit  des  Herrn  fallenzulassen.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  schreibe  dir  diese  Zeilen  und  erinnere  dich  dankbar  

daran,  dass  ich  ins  Licht  des  Wortes  Gottes  gebracht  wurde,  da  es  bis  zum  vollkommenen  

Tag  weiter  leuchtet.  Ich  habe  der  Untersuchung  der  Morgendämmerung  viel  Zeit  gewidmet,  

sie  mit  der  Bibel  verglichen  und  eine  wunderschöne  Harmonie  gefunden,  die  mich  dazu  

veranlasst  hat,  alle  meine  erlösten  Kräfte  seinem  gesegneten  Willen  zu  weihen.  Ich  habe  

schon  seit  mehreren  Jahren  um  den  Preis  gekämpft  Ich  habe  den  Hungrigen,  mit  denen  ich  

Umgang  hatte,  die  Wahrheit  gegeben,  musste  mich  aber  aus  der  Kirche  heraushalten,  der  

ich  einst  angehörte.  In  allen  Sekten  stieß  ich  auf  den  gleichen  Widerstand  und  sah  schließlich  

klar,  dass  ich  aus  allen  organisierten  Körperschaften  austreten  muss  Ich  preise  den  Herrn.  

Jesus  war  nie  kostbarer  als  jetzt;  und  ich  freue  mich,  dazu  in  der  Lage  zu  sein  Ich  sende  

Ihnen  mit  Gottes  Segen  mein  Abonnement  für  den  TOWER  für  das  Jahr  1993.  Ich  hoffe,  

dass  es  mehr  gibt,  wenn  der  Herr  es  mir  gedeihen  lässt.

Ich  habe  in  diesem  Dorf  Bestellungen  für  80  Bände  entgegengenommen  und  gehe  

davon  aus,  dass  ich  diese  Woche  ein  anderes  Dorf  beauftrage  und  nächste  Woche  an  beiden  

Orten  ausliefere.  Aufgrund  von  Nervosität  und  anderen  Problemen  bin  ich  gezwungen,  

langsam  zu  gehen.

----------

----------

LIEBER  BRUDER  UND  SCHWESTER  RUSSELL:--  

Da  Sie  daran  interessiert  sind,  zu  wissen,  wie  jeder  der  Erntehelfer  die  Sichel  in  seiner  

Hand  benutzt,  werde  ich  berichten.  Es  hat  Bestellungen  für  90  Bände  von  DAWN  in  

M__________,  einem  Dorf  mit  etwa  sechshundert  Einwohnern,  erhalten.

Mit  freundlichen  Grüßen  JCBELL,  JR.
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Die  MORGEN,  TÜRME  UND  TRAKTEN  waren  gebührend  zur  Hand.  Gestern  habe  ich  mich  

an  den  frohen  Botschaften  gefreut,  die  im  TURM  enthalten  sind  –  an  den  Briefen  von  Brüdern  und  

Schwestern,  die  im  Ausland  verstreut  sind,  und  besonders  an  den  Herzstücken  „Habe  nicht,  dass  

ich  euch  Zwölf  erwählt  habe“  und  „Die  Einheit  der  göttlichen  Familie“.  Wie  schön,  einfach  und  

berührend  ist  das  reine  Ego-Evangelium  –  das  Evangelium  der  Liebe.  Das  Gebet  meines  Herzens  

ist  „ Mögen  wir  uns  alle  mit  offenem  Angesicht  wie  in  einem  Glas  die  Herrlichkeit  des  Herrn  

anschauen  und  uns  von  Herrlichkeit  zu  Herrlichkeit  in  dasselbe  Bild  verwandeln,  wie  durch  den  

Geist  des  Herrn.  Dein  in  Ihm,  WCBROWN.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  füge  den  Namen  eines  neuen  Abonnenten  bei

----------

LIEBE  FREUNDE:  -  Obwohl  es  regnerisch  ist,  ermöglicht  mir  der  Herr,  einige  Bestellungen  für  

die  Morgendämmerung  entgegenzunehmen.

geduldig  zu  tragen  unter  der  Bedrängnis,  damit  ich  mit  euch  und  allen,  die  dem  Herrn  nahe  stehen,  das  

Sieben  ertragen  kann  und,  nachdem  ich  alles  getan  habe,  bestehen  kann.

TOWER.Ich  verkaufe  jetzt  täglich  etwa  25DAWNS.

Gestern  habe  ich  in  einem  kleinen  Dorf  in  der  Nähe  zwölf  Sets  und  vier  Singles  verkauft

Dein  Bruder  im  Herrn,  
JAEDMONDS.

In  Eile  und  Liebe,  JBADAMSON.

----------

[R1538:Seite174]
LIEBER  BRUDER  UND  SCHWESTER  INCHRISTUS:  –  Ich  

habe  die  guten  Dinge  im  letzten  Apriljahr  von  TOWER,  auch  im  ersten  Jahr  dieses  Monats,  

das  ich  schreiben  muss,  sehr  genossen.

----------

LIEBE  BRÜDER:--Bitte  finden  Sie  eine  Geldbestellung  für  drei  Dollar

„Die  Berufung  der  Zwölf  Apostel,  ihr  Amt  und  ihre  Autorität“  waren  schon  immer  von  

überragender  Bedeutung.  Es  ist  ein  Thema,  das  ich  gerne  studiere,  und  Sie  haben  es  immer  so  

dargelegt,  wie  ich  es  mir  gewünscht  habe.  Ich  hatte  nie  den  Wunsch  zu  wissen,  wie  der  Erretter  

den  Fisch  auf  den  Kohlen  grillte,  wie  viel  Brot  er  hatte  oder  wie  lange  es  dauerte,  diese  göttlich  

zubereitete  [R1538:  Seite  175]  Mahlzeit  zu  essen ;aber  ich  wollte  immer  so  genau  wie  möglich  

wissen,  welche  Arbeit  er  den  Aposteln  auftrug  und  wie  sie  sie  verrichteten.

Möge  „Daniels  Gott“  euch  beide  Dinge  offenbaren,  die  noch  kommen  werden,  und  euch  dazu  

bringen,  in  der  „Erntezeit“  reichlich  Schnitter  zu  sein.

um  den  begleitenden  Auftrag  abzudecken.

[Seite175]

Eure  SchwesterChristus,  
MARYL.JOHNSON.
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Habe  einige  Traktate  verschickt,  aber  das  nächste  Mal  schlagen  Sie  bitte  vor,  wie  viele  Sie  denken

Prayforme.HAYDENSAMSON.

Bände,  in  Papierhüllen,  und  heute  habe  ich  zwei  gefunden,  die  die  Stoffsets  haben  wollen.

----------

Ich  habe  lange  gezögert,  bevor  ich  mit  der  Arbeit  begonnen  habe,  weil  ich  kein  Vertrauen  in  mich  

selbst  hatte;  aber  jetzt  bin  ich  froh,  zu  erkennen,  dass  der  Herr  mich  nicht  mehr  braucht  und  dass  er  

mir  eine  unaussprechliche  Freude  bereitet,  seines  Dienstes  sowie  aller  kostbaren  Verheißungen  der  

hohen  Berufung  würdig  zu  sein.

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Mit  tiefer  Dankbarkeit  wende  ich  mich  an  die  freudige  

Intelligenz,  die  ich  der  offiziellen  Kirche  entzogen  habe  und  jetzt  frei  bin.  Ich  preise  den  Herrn  für  die  

Einsicht  in  seinen  glorreichen  Plan  der  Zeitalter  und  werde  durch  seine  Gnade  einer  der  siegreichen  

Klassen  sein,  der  befähigt  wird,  Teilhaber  der  göttlichen  Natur  zu  sein  und  Miterben  mit  unserem  

lieben  Herrn  zu  machen  Retter.

Ich  möchte,  dass  Sie  mir  einige  Traktate  schicken,  denn  seit  meinem  Rückzug  wurden  drei  

Predigten  über  die  Wiederkunft  Christi  gehalten,  und  die  Menschen  scheinen  darüber  aufgeregt  zu  

sein,  und  auch  über  meine  Aussage,  dass  Christus  seine  Wiederkunft  erlebt  hat  und  sie  nicht  damit  

rechnen  dürfen,  ihn  mit  ihren  natürlichen  Augen  zu  sehen.

In  unserem  lieben  Erlöser,  
ISAAC.LEHMAN.

----------

[R1539:Seite175]

Erinnern  Sie  sich  an  Ihren  weit  entfernten  Bruder  auf  dem  Thron  der  Gnade.  M.  STRICKLER.

[R1538:Seite175]

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  schreibe  Ihnen,  dass  ich  aufgrund  von  Krankheit  und  anderen  

Gründen  seit  langem  keine  „guten  Hoffnungen“  mehr  in  das  Amt  schicken  konnte,  aber  ich  hoffe,  dass  

ich  bald  einen  Beitrag  zur  Verbreitung  der  gesegneten  Wahrheiten  Gottes  leisten  kann.

[Wir  freuen  uns  mit  euch  über  die  gegenwärtige  Freiheit.  Lobet  Gott,  von  dem  alle  Segnungen  

ausgehen!

Der  Gott,  unsere  Väter,  segnen  Dich  und  Deinen  lieben  Gefährten  und  alle,  die  mit  Dir  in  Deiner  

Arbeit  aus  Liebe  verbunden  sind,  mit  allen,  die  sein  Erscheinen  und  sein  Reich  lieben,  ist  mein  

tägliches  Gebet.

Die  erste  Nummer  des  TOWER  dieses  Monats  kam  am  Donnerstagabend;  Und  wenn  jemals  ein  

typischer  Pilger  durch  die  Wüste  mit  reinem  Quellwasser  erfrischt  wurde,  so  wurde  ich  getröstet  und  

erfrischt  mit  seiner  stärkenden  Wahrheit  über  das  Thema  der  Inspiration.  Es  kam  genau  zur  rechten  

Zeit  und  machte  mein  Herz  froh  und  meinen  Geist  jubeln,  und  meine  Lippen  loben  ihn,  der  sich  selbst  

als  Lösegeld  für  alle  gegeben  hat.
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Während  das  Wissen  um  die  Gegenwart  unseres  Herrn  für  „die  Gläubigen“  sehr  
wertvoll  ist,  ist  es  für  „Babys  in  Christus“  eine  ziemlich  „starke  Speise“.  cere  Milch  
des  Wortes,  damit  sie  dadurch  wachsen  können.“  (1.  Petr  .2:2.)

BRO.RUSSELL:  –  Ich  möchte  dir  als  Mittel  in  Gottes  Händen  dafür  danken,  dass  du  mich  

aus  langer  Unwissenheit  und  Knechtschaft  befreit  hast.  Wenn  es  dich  nicht  ermüden  wird,  

möchte  ich  dir  ein  wenig  von  meiner  Erfahrung  geben.

Mein  Gesundheitszustand  war  jedoch  schlecht  und  ich  wurde  von  so  viel  Widerstand  
müde.  Ich  hörte  auf,  über  die  Wahrheit  zu  reden  und  nachzudenken,  und  gab  den  
Turm  auf.  Ich  dachte,  auf  diese  Weise  würde  ich  Frieden  haben,  aber  ich  war  nicht  
glücklich.

Beginnen  Sie  mit  „einem  Lösegeld  für  ALLE“  und  gehen  Sie  schrittweise  vor,  um  „ zu  gegebener  Zeit“  ausgesagt  zu  werden.

Erstens  kam  „ Food  for  Thinking  Christians  “ (heute  vergriffen)  in  meine  Hände,  
als  Gebet  für  Licht.  Dann  schickten  Sie  mir  den  TOWER,  den  ich  als  Nahrung  für  
die  Hungrigen  annahm  Allein  würde  ich  mich  bald  in  einer  schwierigen  Lage  
befinden.  Ich  antwortete,  dass  wahre  Religion  die  Menschen  nie  verrückt  mache,  
obwohl  das  Fehlen  davon  oft  schon  der  Fall  sei.

Oft  sagte  mir  jemand:  „Nehmt  den  Turm  wieder  ein“,  aber  ich  brachte  ihn  zum  Schweigen,  indem  

ich  sagte:  „Ich  möchte  keinen  neuen  Widerstand  leisten.“

[R1539:Seite  176]  Dann  zeige  den  gesegneten  Gegenstand  der  Wiederkunft  Christi  und  seines  

Reiches;  als  nächstes  die  Art  und  Weise;  Und  schließlich  weisen  Sie  die  wenigen,  die  Ihnen  

bisher  interessiert  und  intelligent  gefolgt  sind,  auf  die  Tatsache  der  Gegenwart  des  Herrn  hin,  

wie  sie  von  den  Propheten  vorhergesagt  und  durch  die  wunderbaren  Ereignisse  der  „Ernte“  und  

des  „Tages  des  Herrn“  bestätigt  wurde,  die  jetzt  im  Gange  sind.  Der  Herr  segne  Sie  und  nutze  
Sie  in  seinem  Dienst!  –  HERAUSGEBER.]

Ich  wundere  mich  jetzt,  dass  der  Herr  mich  nicht  gehen  ließ;  aber  er  tat  es  nicht;  denn  

obwohl  ich  schwankte  und  nicht  so  strebte,  wie  ich  sollte,  blieb  mein  Glaube  bestehen.  Endlich  

erwachte  ich  und  spürte  meinen  Zustand;  aber  Satan  trat  ein  und  empfahl  mir,  der  Baptistenkirche  

beizutreten,  denn  das  war  fast  richtig,  und  wenn  ich  regelmäßig  zu  ihren  Versammlungen  ginge,  

würde  ich  davon  abgehalten  werden,  wieder  einzuschlafen.  Aber  ich  sah  es  bald  Mein  Fehler,  

ich  erneuerte  mein  Abonnement  für  den  TOWER  und  kaufte  die  DAWNS.  Wenn  ich  mich  

unbehaglich  und  schuldig  fühlte,  in  der  Kirche  zu  bleiben,  konnte  ich  mich  nur  mit  den  Kindern  von  vergleichen

können  mit  Bedacht  verwendet  werden.  Wir  möchten  nicht  zu  wenige  senden  –  wir  wollen  auch  nicht  die  Traktate  

verschwenden,  indem  wir  zu  viele  senden.

----------
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FRAU.C.CUNNINGHAM.

Israel,  als  sie  sagten:  „Gibt  uns  die  Fleischtöpfe  Ägyptens  wieder.“  Aber,  Gott  sei  Dank,  

habe  ich  mich  seitdem  manchmal  von  ihm  zurückgezogen  und  bin  jetzt  frei.  Ich  bin  frei  mit  

der  Freiheit,  die  mich  mit  Christus  frei  gemacht  hat,  und  mit  seiner  Hilfe  werde  ich  nie  wieder  

in  das  Joch  der  Knechtschaft  verstrickt  sein.  Ich  kann  wahrhaftig  sagen,  dass  der  Herr  lange  

leidet  und  gütig  ist:  Ich  wusste,  dass  er  mich  nicht  völlig  verstoßen  hat;  denn  wenn  er  das  

getan  hätte,  würde  ich  jetzt  nicht  im  Licht  vorankommen.

----------

Bruder  Russell,  ich  habe  den  Befehl  in  1.  Johannes  4:1  befolgt  und  finde,  dass  du  die  

Wahrheit  lehrst .  Es  ist  schlicht  und  herrlich  großartig.  Es  macht  Gott  zu  einem  Gott  mit  einer  

Absicht,  nicht  zu  einem  zufälligen  Wesen,  das  von  Satan  überlistet  wird.

[Seite176]
LIEBE  BRÜDER:  Ich  grüße  euch  alle  und  der  Himmel  erinnert  euch  an  uns  hier,  die  wir  

hier  versuchen,  die  Wahrheit  zu  verkünden.  Wir  werden  überall  verfolgt,  obwohl  ich  denke,  

dass  wir  etwas  Boden  gutmachen  Teil  für  einen  besonderen  Zweck  und  dass  wir  volles  

Vertrauen  in  ihre  Schriften  haben  können.  Möge  der  Herr  euch  alle  segnen.

Ich  habe  DAWN  in  die  Hände  einer  ganzen  Reihe  von  Menschen  gegeben  und  werde  eine  kopieren

Teil  eines  Briefes,  den  ein  junger  Mann,  der  ihn  gelesen  hat,  an  einen  Freund  geschrieben  hat.

JLWALDRUP.

„Lieber  Bruder,  ich  glaube,  du  denkst,  ich  hätte  dein  Buch  genommen  und  es  mir  

angeeignet.  Ich  habe  es  gelesen  und  danke  Gott  dafür,  dass  du  es  zur  Kenntnis  genommen  

hast  enthält  Keime  der  Wahrheit,  die  dem  größten  Teil  der  Welt  nahezu  unbekannt  sind.  Es  

hat  mein  Wissen  über  Gottes  großen  Plan  für  die  Menschen  wunderbar  vertieft.“

====================

Jetzt  möchte  ich  ihm  den  TURM  für  ein  Jahr  schicken.  Wenn  ich  das  Gefühl  habe,  dass  ich  wie  

Andreas  sein  muss:  „Ich  zahle  nicht  viel,  aber  vielleicht  liegt  mir  die  Möglichkeit,  in  Gottes  Hand  einen  

Petrus  zum  Werk  des  Herrn  zu  rufen;  also  werde  ich  immer  noch  versuchen,  die  Wahrheit  zu  verbreiten,  

in  der  Hoffnung,  etwas  ans  Licht  zu  bringen.  Ich  lege  auch  5,00  US-Dollar  bei,  wenn  es  passt,  in  dem  

Wissen,  dass  du  es  für  den  besten  Zweck  für  den  Herrn  verwenden  wirst.“

[Seite178]

bleib,  Dein  im  Glauben,
Mit  freundlichen  Grüßen  an  Schwester  Russell  und  Interesse  an  Ihren  Gebeten,  ich
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----------

ABONNEMENTPREIS,  1,00  USD  IM  JAHR,  IM  VORAUS,

In  unserer  Ausgabe  vom  1.  Mai  haben  wir  die  Inspiration  der  apostolischen  Schriften  und  

Lehren  verteidigt.  In  der  S.S.-Lektion  dieser  Ausgabe  behandeln  wir  einen  angeblichen  Einwand  

gegen  den  Kurs  des  Paulus  mit  Barnabas  der  Inspiration  des  Apostels  folgen.

[R1539:Seite178]

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

INKLUSIVE  ALS  ABO,  FÜR  EIN  JAHR,

DAS  EVANGELIUM  DES  KÖNIGREICHS  GROß

----------

ZU  „THEOLDTHEOLOGIE“  (TRAKTE),  VIERTELJÄHRLICH,

GROSSBRITANNIEN.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Seit  unserer  Rückkehr  aus  Europa  hegten  wir  den  dringenden  Wunsch,  die  mit  liberaler  Hand  

verstreute  Wahrheit  in  Großbritannien  und  Irland  zu  sehen.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

Aber  obwohl  eine  Agentur  für  DAWN  (in  London)  gegründet  wurde  und  obwohl  eine  Reihe  von  

Freunden  dort  sehr  eifrig  die  Wahrheit  verbreiten,  schien  die  Kolporteurarbeit,  die  Hauptagentur  für  

die  Verkündigung  dieser  Königreichswahrheiten,  nie  erfolgreich  zu  sein.  Der  Fehler,  den  wir  

glauben,  liegt  darin,  dass  die  Freunde  nicht  wissen,  wie  man  es  macht;  und  wir  haben  uns  mit  

Bruder  S.D.  Rogers  (der  äußerst  hilfsbereit  war)  verabredet

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

FREETOTHELORD'SPOOR.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------
CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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Und  so  vertrauen  wir  darauf,  dass  unter  dem  Segen  des  Herrn  ein  großes  Werk  in  England,  

Schottland  und  Irland  begonnen  wird.  Und  hier  könnten  wir  uns  darüber  freuen,  dass  Bruder  Böhmer,  der  

kürzlich  nach  Deutschland  gegangen  ist,  uns  schreibt,  dass  es  gerade  anfängt  und  hofft,  dass  wir  diese  

Kosten  dort  bestreiten  können;  wenn  nicht,  werden  wir  uns  gerne  dem  Kreuzzug  in  Großbritannien  

anschließen.

Hausierer,  aufgepasst!

Kolporteure  müssen  danach  nicht  alle  Kopfbedeckungen,  an  die  sie  DAWNS  liefern,  verschicken,  

sondern  behalten  nur  diejenigen  im  Auge,  die  besonders  interessiert  sind  und  den  TOWER  nicht  

abonnieren.  Senden  Sie  diese  zusammen  mit  jedem  halbmonatlichen  Bericht  –  auf  einer  separaten  Karte  

oder  einem  separaten  Briefbogen.

Es  wird  erwartet,  dass  die  den  Kolporteuren  vorgegebenen  Routen  strikt  befolgt  werden.  Dies  ist  für  

die  ordnungsgemäße  Durchführung  der  Arbeit  notwendig  und  um  Verwirrung  zu  vermeiden,  da  die  Zahl  

der  „Ernte“-Arbeiter  zunimmt.

Die  halbmonatlichen  Berichte,  für  die  Formulare  bereitgestellt  wurden,  werden  von  allen  Kolporteuren  

erwartet  und  sollen  am  1.  und  16.  eines  jeden  Monats  per  Post  verschickt  werden.  Diese  sollten  getrennt  

von  Bestellungen  aufbewahrt  werden,  für  die  andere  Formulare  bereitgestellt  werden.

Jetzt  möchten  wir  sofort  von  allen  Brüdern  und  Schwestern  in  Großbritannien  und  Irland  hören,  die  

frei  von  familiären  Belastungen  sind  und  bestrebt  sind,  ihr  Leben  damit  zu  verbringen,  das  Evangelium  

des  Königreichs  zu  predigen,  durch  den  Verkauf  von  Dawns  –  den  Weg,  den  der  Herr  in  der  gegenwärtigen  

Erntearbeit  besonders  vorbereitet  und  besonders  gesegnet  zu  haben  scheint.  Wir  können  irdischen  

Reichtum  nicht  als  ernsthaften  Lohn  versprechen,  um  darin  zu  arbeiten  Dienst  für  den  Herrn;  aber  wir  

können  aus  Erfahrung  hier  den  Unbelasteten  versichern,  dass  die  „Dinge,  die  notwendig  sind“,  und  Freude  

und  Frieden  und  spiritueller  Segen  in  dieser  gegenwärtigen  Zeit  vorhanden  sind;  und  allen  Treuen  und  

Beharrlichen  in  jedem  Bereich  seines  Dienstes  verspricht  der  Herr  „Schatz  im  Himmel“  –  Herrlichkeit ,Ehre  

und  Unsterblichkeit.

Die  schwedischen  und  dänisch-norwegischen  Übersetzungen  von  MillennialDawn,  Band  I.  liegen  in  

den  Händen  der  Setzer.  Wir  hoffen,  sie  im  kommenden  September  fertig  haben  zu  können.

Nachdem  Sie  uns  Ihren  Wunsch  mitgeteilt  haben,  an  der  Arbeit  teilzunehmen,  mit  Angaben  zu  Ihrem  

Alter,  Ihrer  Größe,  Ihrer  vorherigen  Beschäftigung  usw.,  beginnen  Sie  mit  der  Gestaltung  Ihrer  Angebote  

und  Ihrer  Gebete  für  den  vorgeschlagenen  Kurs.  Bruder  Rogers  wird  möglicherweise  im  September  in  

England  erwartet,  und  diejenigen,  die  schreiben,  können  damit  rechnen,  über  die  Vereinbarungen  

umfassend  

informiert  zu  werden.  [Seite178]

hier  erfolgreich,  sowohl  ein  Kolporteur  als  auch  ein  Ausbilder  von  Kolporteuren),  um  nach  England  zu  

gehen,  diejenigen  zu  treffen,  die  sich  ernsthaft  danach  sehnen,  in  der  Arbeit  zu  sein,  wenn  sie  nur  Kosten  

tragen  können,  und  ihnen  praktischen  Unterricht  zu  geben.
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So  reiste  beispielsweise  Paulus,  der  sein  Urteil  als  Verwalter  des  Herrn  nutzte  (1.  Kor.  
4,1),  in  Begleitung  von  Silas  durch  Syrien,  Silizien,  Phrygien  und  Galatien  und  bestätigte  
die  dort  zuvor  gegründeten  Kirchen  (Apostelgeschichte  15,36.40.41;  16,1-6);  und  der  
Herr  billigte  offensichtlich  ihre  bisherigen  Schritte,  da  er  keinen  gegenteiligen  Hinweis  der  
Vorsehung  vorsah,  sondern  segnete  ihre  Bemühungen  zur  Förderung  des  Evangeliums.  
Doch  nachdem  er  bis  hierhin  ohne  jegliches  Eingreifen  der  Vorsehung  gegangen  war  und,  
in  weiterer  Anwendung  seines  besten  Urteils,  geplant  hatte,  das  Evangelium  nach  Asien  
zu  tragen,  deutete  der  Heilige  Geist  auf  irgendeine  Art  und  Weise  an,  dass  dies  nicht  der  
göttliche  Wille  zu  dieser  Zeit  war  (Vers  6);  so  wendete  der  Apostel  seinen  Kurs  in  westlicher  
Richtung  und  dachte  daran,  in  Bithynien,  einer  Provinz  Kleinasiens,  Halt  zu  machen,  aber  wieder  Gottes

[R1545:Seite191]

====================

PAULUS  RUFT  NACH  EUROPA.

r1539  BAND  XIV.  15.  JUNI  1893.  NR.  12.

----------

III.  QUAR.,  LESSONI.,  2.  JULI,  APOSTEL  16:6-15.

[Seite191]

====================

Goldener  Text:  -  „Goye,  und  lehre  alle  Nationen,  taufe  sie  auf  ihren  Namen

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.

des  Vaters  und  des  Sohnes  und  des  heiligen  Geistes.“  –  Matthäus  28:19.

–  INTERNATIONALE.

Wenn  man  die  Erzählung  dieser  Lektion  betrachtet,  sind  die  wichtigsten  Punkte,  die  

beachtet  werden  müssen,  der  Einfluss  des  Heiligen  Geistes,  der  den  Lauf  des  Evangeliums  

leitet,  und  die  offensichtliche  Wachsamkeit  des  Apostels  für  diese  Richtung.  Während  weder  

Paulus  noch  der  andere  Apostel  auf  außergewöhnliche  oder  wundersame  Führung  durch  den  

Geist  Gottes  warteten,  waren  sie  sich  solcher  Anzeichen  bewusst,  wenn  der  Wille  des  Herrn  

zum  Ausdruck  gebracht  wurde.  Aber  gewöhnlich  Sie  erwarteten  vielmehr,  von  ihrem  eigenen  

Urteil  Gebrauch  zu  machen,  das  durch  ihr  Wissen  um  die  Wahrheit  und  die  Ziele,  die  durch  

ihre  Verkündigung  erreicht  werden  sollten,  erleuchtet  worden  war.  Und  wenn  sie  im  Gebrauch  

ihres  besten  Urteils  einen  Fehler  begangen  hatten  und  der  Herr  durch  eine  besondere  

Vorsehung  oder  Vision  oder  einen  beeindruckenden  Traum  etwas  anderes  angezeigt  hatte,  

folgten  sie  solchen  Anweisungen  sorgfältig.

----------
WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
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Seine  Macht  oder  sein  Geist  waren  offensichtlich  behindert,  und  so  setzte  er  seine  Reise  nach  Troas  

fort,  wo  ihm  in  einer  Vision  die  offene  Tür  in  Mazedonien  (Griechenland)  angekündigt  wurde.

Es  sollte  auch  beachtet  werden,  dass  Gott  die  Botschaft  des  Evangeliums  vorsorglich  nicht  an  die  

erniedrigtesten  und  unwissendsten  Menschen  der  Welt,  sondern  an  die  zivilisiertesten  und  am  besten  

gebildeten  Menschen  sandte;  denn  damals  war  Griechenland  das  eigentliche  Zentrum  des  Lernens,  

während  Rom  das  Zentrum  der  politischen  Welt  war  Pel,  der  dem  Licht  und  der  Kritik  der  schärfsten  

Philosophie  standhalten  würde  und  nicht  die  erniedrigten  und  abergläubischen  Klassen  oder  Rassen  

der  Welt  aufsuchen  musste.

Einige  vermuten,  dass  dies  aus  der  Meinungsverschiedenheit  zwischen  Paulus  und  Barnabas  

resultiert,  die  im  vorherigen  Kapitel  (Verse  37-40)  aufgezeichnet  wurde  und  sich  auf  die  Mitnahme  

von  Johannes  Markus  bei  der  monatlichen  Missionsreise  bezieht,  die  zu  ihrer  Trennung  führte.

Im  Osten  lagen  Indien  und  China,  deren  durch  Bräuche  und  Aberglauben  gebundene  Menschen  

sozusagen  im  antiken  Irrtum  bestätigt  waren,  während  die  Verhältnisse  in  Europa  völlig  umgekehrt  

waren  Die  verschiedenen  Völker  brachten  geistige  Aktivität  und  Freundlichkeit  hervor,  die  sich  positiv  

auf  die  Betrachtung  und  Wertschätzung  des  Evangeliums  seitens  derer  auswirkten,  die  Gerechtigkeit  

und  Wahrheit  wünschten.  Geistige  Lethargie,  unangemessener  Konservatismus  und  Aberglaube  sind  

Hindernisse  für  den  Fortschritt  und  müssen  grob  gehandhabt  werden,  bevor  die  Wahrheit  empfangen  

und  geschätzt  werden  kann  Anweisungen  des  Gesetzes  und  der  Propheten.

Auf  göttliche  Anweisung  hin  wurde  der  Weg  des  Evangeliums  also  nach  Westen  in  Richtung  

Europa  gelenkt,  anstatt  in  Asien  weiterzumachen,  wie  der  Apostel  es  sich  vorgenommen  hatte.  Und  

nach  Westen  ist  seitdem  der  allgemeine  Weg  des  Evangeliums  gegangen.  Warum  das  so  sein  sollte,  

wird  nirgends  angegeben;  aber  im  Licht  der  Gegenwart  ist  der  Grund  offensichtlich.

Während  es,  wie  es  im  goldenen  Text  zum  Ausdruck  kommt,  Teil  des  göttlichen  Willens  war,  

dass  dieses  Evangelium  letztendlich  zu  allen  Menschen  gelangen  sollte,  ist  es  doch  deutlich  von  

Gottes  Vorsehung  geprägt,  dass  es  sein  Wille  ist,  dass  es  zuerst  den  weniger  Erniedrigten  und  später  

den  stärker  Erniedrigten  zuteil  wird.

Und  die  Vernünftigkeit  dessen  wird  deutlich,  wenn  wir  uns  daran  erinnern,  dass  Gottes  Plan  darin  

besteht,  zuerst  die  Kirche,  den  Christus  (Haupt  und  Leib),  auszuwählen  und  diese  Kirche  dann  als  

Agentur  für  den  Segen  aller  Nationen  im  Jahrtausend  zu  nutzen.  Während  unsere  Bemühungen  daher  

darin  bestehen  sollten,  „allen  Menschen  Gutes  zu  tun,  wenn  wir  [R1545:Seite  192]  Gelegenheit  

haben“,  sollten  sie  „besonders  dem  Haushalt  des  Glaubens“  und  den  Menschen  gelten,  die  geistig  und  

geistig  fit  sind.  um  die  Nachricht  wertzuschätzen.
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dass  beide  Brüder  schuld  waren  und  dass  keiner  den  [R1546:  Seite  192]  Geist  Christi  

gegenüber  dem  anderen  zum  Ausdruck  brachte.  Dies  basiert  wahrscheinlich  auf  der  Aussage,  

dass  der  Streit  zwischen  ihnen  heftig  war.  Aber  der  Ausdruck  impliziert  nicht,  dass  einer  der  

anderen  beleidigend  oder  unfreundlich  gegenüber  dem  anderen  war;  sondern  dass  beide  in  

ihrer  mentalen  Entscheidung  zu  dem  Thema  positiv  waren  und  sich  so  äußerten  und  handelten.

Das  ganze  Erscheinungsbild  begünstigt  die  Meinung  einiger,  dass  Barnabas  ein  wenig  

Stolz  in  seinem  Herzen  verwurzelt  sei;  dass  er  sich  zum  ersten  Mal  manifestiert  habe,  als  er  

„beschloss“ ,  Johannes  mitzunehmen,  ob  Paulus  die  Vereinbarung  gutheißen  würde  oder  

nicht;  und  dass  er  schnell  gewachsen  sei,  bis  er  von  den  besonderen  Privilegien  des  Dienstes  

getrennt  worden  sei,  die  er  bis  dahin  in  Gesellschaft  und  Zusammenarbeit  mit  dem  Apostel  

genossen  hatte.  Ein  anderer  Bruder  trat  an  seine  Stelle,  und  dieser  Es  ist  ziemlich  bedeutsam,  

dass  wir  nie  wieder  von  Barnabas  gehört  haben.  Er  hat  diese  Gelegenheit  verloren,  die  er  

offenbar  nicht  genutzt  hat,  weil  der  Stolz  in  ihm  ein  wenig  Bitterkeit  emporkam.

Aber  Paulus,  der  sich  an  die  frühere  Untreue  des  Johannes  erinnerte,  als  er  sie  mitten  in  der  

Arbeit  im  Stich  ließ,  hielt  es  klugerweise  für  angebracht,  der  Meditation  in  diesem  Monat  zu  

vertrauen,  und  erhob  Einspruch.  Anstatt  weiterhin  in  Gesellschaft  und  Zusammenarbeit  mit  

diesem  „auserwählten  Gefäß  des  Herrn“  zu  bleiben  und  sich  demütig  seinem  Urteil  zu  

unterwerfen,  wenn  es  nicht  um  das  Gewissen  ging,  oder  dem  Herrn  zu  vertrauen,  um  das  

Missverständnis  des  Apostels  zu  korrigieren  nimmt,  wenn  er  sie  machte,  zog  es  Barnabas  vor,  

diese  bevorzugte  Dienststellung  zu  verlassen  und  mit  Johannes  auszugehen.

Die  Schwierigkeit  lag  jedoch  bei  Barnabas.  Paulus  war  der  „Apostel  der  Heiden“,  das  
„auserwählte  Gefäß“  des  Herrn,  um  seinen  Namen  den  Heiden  zu  tragen;  während  Barnabas  

sein  Mitarbeiter  und  Helfer  bei  der  Arbeit  war.  Der  Weg  des  Paulus  war  derjenige,  der  vom  

Herrn  besonders  geleitet,  geführt  und  überwacht  wurde  (beachten  Sie  insbesondere  Kapitel  
16:9),  und  Barnabas  hätte  das  Apostelamt  des  Paulus  anerkennen  und,  sofern  sein  Urteil  es  

zuließ,  sich  dem  Urteil  des  Paulus  beugen  sollen.  Aber  stattdessen  setzte  er  sich  selbst  als  

Vorgesetzter  und  Leiter  ein  und  „ beschlossen,  Johannes  mitzunehmen,  dessen  Nachname  
Mark  war.

Nachdem  sie  sich  Timotheus  und  Lukas  angeschlossen  hatten,  begaben  sich  der  Apostel  

und  Silast  nach  Mazedonien,  ohne  Zweifel  mehr  am  Willen  des  Herrn,  und  gingen  dort  zu  

einer  der  Hauptstädte  –  Philippi.  Ihr  erster  Erfolg,  Gehör  zu  finden,  war  am  Sabbattag,  als  sie  

am  Flussufer  eine  Gruppe  von  Gläubigen  suchten  und  fanden,  denen  sie  das  Evangelium  

predigten  (Verse  12,  13),  von  denen  zumindest  einige  mit  Freude  aufgenommen  wurden.  Und  

eine  der  besonders  Interessierten  wird  besonders  erwähnt,  weil  sie  durch  ihre  Werke  ihre  

Liebe  zum  Herrn  und  zur  Wahrheit  zum  Ausdruck  brachte.

Es  gibt  in  diesem  Bericht  etwas,  das  auf  einen  sehr  richtigen  und  schönen  Geist  sowohl  

von  Lydien  als  auch  von  diesen  Predigern  des  Evangeliums  hinweist
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Sowohl  das  Angebot  als  auch  die  Annahme  der  Gastfreundschaft.  Lydia  hielt  es  offenbar  für  eine  

große  Gefälligkeit,  diese  Vertreter  des  Herrn  zu  bewirten  –  nicht,  weil  sie  feine  Kleidung  trugen  oder  

betitelte  Namen  trugen,  sondern  weil  sie  die  Botschaft  des  Herrn  überbracht  hatten.  Darum  sagte  

sie:  „Wenn  ihr  mich  für  treu  zum  Herrn  gehalten  habt  [und  so  würdig,  seine  Minister  zu  bewirten],  so  

kommt  in  mein  Haus.“  Sie  wollte  dem  Herrn  durch  ihre  Werke  ihre  Liebe  zeigen.  Es  ist  auch  seitens  

dieser  Brüder  offensichtlich,  dass  sie  sich  nicht  einmischten  und  es  nicht  eilig  hatten,  die  angebotene  

Gastfreundschaft  anzunehmen.  Sie  stellten  die  Zweckmäßigkeit  und  Fähigkeit  der  Schwester  in  

Frage,  sie  so  zu  unterhalten;  denn  erst  als  sie  sie  drängte  oder  drängte,  nahmen  sie  ihre  Einladung  

an.

====================

Und  da  das  Zeugnis  des  Wortes  des  Herrn  nun  vollständig  ist  und  die  Hilfen  für  sein  Studium  sich  

vervielfachen,  sollten  wir  dennoch  wundersame  Interventionen,  Visionen  und  Offenbarungen  vom  

Herrn  erwarten.  Wenn  wir  jedoch  erstaunliche  Träume  haben  sollten,  die  uns  vor  einer  

vernachlässigten  Pflicht  oder  Gelegenheit  zu  warnen  scheinen  oder  uns  an  eine  Lehre  aus  der  

Heiligen  Schrift  erinnern,  lasst  uns  davon  profitieren  –  jedoch  niemals  auf  Rat  vertrauen  oder  der  

Glaube  an  alles  andere  als  das,  was  durch  das  Wort  Gottes  bewiesen  werden  kann.  (3)  Der  Herr  

selbst  übt  die  Aufsicht  über  sein  eigenes  Werk  aus.

Aus  dieser  Lektion  lernen  wir:  (1)  Sorgfältige  Beobachter  der  Vorsehung  Gottes  zu  sein  und  

gleichzeitig  aktiv  darauf  zu  drängen,  seinen  Dienst  zu  tun.  (2)  Da  der  Apostel  seinem  Urteilsvermögen  

überlassen  blieb  und  nur  dann  auf  wundersame  Weise  geleitet  wurde,  als  er  keine  andere  Möglichkeit  

hatte,  den  Willen  des  Herrn  zu  beurteilen,  sollten  wir  dies  mit  dem  gesamten  Volk  Gottes  erwarten.
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BAND  XIV.  1.  JUNI  1893.  NR.  11.

Für  den  Frieden  und  das  Wohlergehen  der  Kirche  Gottes  ist  nichts  notwendiger,  als  
dass  ihre  Mitglieder  ein  klares  Verständnis  und  eine  Wertschätzung  der  moralischen  
Prinzipien  haben  und  die  volle  Entschlossenheit  haben,  sich  von  ihnen  kontrollieren  zu  
lassen.  Sogar  unter  Christen  gibt  es  häufig  Meinungsverschiedenheiten  in  Bezug  auf  die  
Prinzipien  des  Handelns,  die  das  spirituelle  Wachstum  und  den  Wohlstand  stark  beeinträchtigen.
Solche  Schwierigkeiten  entstehen  am  häufigsten  dadurch,  dass  es  nicht  gelingt,  richtig  
zwischen  den  relativen  Ansprüchen  auf  Liebe  und  Gerechtigkeit  zu  unterscheiden.  Daher  
ist  es  sinnvoll,  diese  Prinzipien  und  ihre  Wirkungsweise  unter  den  Kindern  Gottes  kurz  zu  
betrachten.

Wenn  Gerechtigkeit  geübt  wird,  gibt  es  keinen  Dank  an  den,  der  sie  zu  Hause  ausspricht:  Er  hat  

nur  eine  Pflicht  getan,  deren  Vernachlässigung  schuldhaft  gewesen  wäre,  und  deren  Ausführung  

weder  Gunst  noch  Lob  verdient.  Und  doch  wird,  kalt,  fest  und  unerbittlich  wie  dieses  Prinzip  auch  

ist,  als  das  eigentliche  Fundament  des  Thrones  Gottes  erklärt.  Es  ist  das  Prinzip,  das  all  seinen  

Handlungen  mit  all  seinen  Geschöpfen  zugrunde  liegt:  Es  ist  ein  unveränderliches  

Geschäftsprinzip.  Und  wie  fest  hiermit  dieser  Schritt  verbunden  ist,  wird  sich  jedem  offenbaren,  

der  mit  dem  Erlösungsplan  vertraut  ist,  dessen  erster  Schritt  darin  bestand,  den  Ansprüchen  der  

Gerechtigkeit  erneut  gerecht  zu  werden.  Auch  wenn  es  das  Leben  seines  einziggezeugten  und  

geliebten  Sohnes  kostete,  dies  zu  tun,  so  wichtig  war  dieser  Grundsatz,  dass  der  Heilige  ihn  aus  

freien  Stücken  für  uns  alle  hingab  –  um  seine  rechtlichen  Ansprüche  gegen  uns  zu  befriedigen.

Gerechtigkeit  wird  manchmal  durch  ein  Paar  ausgeglichener  Waagen  dargestellt,  
manchmal  durch  Quadrat  und  Zirkel,  die  beide  passende  Embleme  für  ihren  Charakter  
sind.  Gerechtigkeit  kennt  keine  Kompromisse  und  keine  Abweichung  von  ihrer  festen  
Handlungsregel  d,  Berechnen,  genaues  Maß  für  Wahrheit  und  Gerechtigkeit.

DIE  RELATIVEN  ANSPRÜCHE  AUF  FLOVE  UND  GERECHTIGKEIT.

Das  Prinzip  der  Liebe  ist,  anders  als  das  der  Gerechtigkeit,  voller  Zärtlichkeit  und  
langanhaltend.  Es  ist  voller  Gnade  und  erfreut  an  der  Schenkung  der  Gnade  Ein  Geschenk  
bleibt  weit  hinter  der  Wertschätzung  als  Ausdruck  der  Liebe  zurück;  Und  du  sagst:  „Wir  
sollten  gleich  sein,  bevor  wir  versuchen,  großzügig  zu  sein.“

----------

[R1534:Seite163]

Und  das  ist  richtig:  Wenn  Gerechtigkeit  das  Grundprinzip  allen  Handelns  Gottes  ist,  
sollte  sie  auch  uns  gehören;  und  dennoch  unter  den  Brüdern  in  Christus  als  unter  denen  in  
der  Welt.  Als  Brüder  in  Christus  haben  wir  kein  Recht,  etwas  zu  behaupten
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Alles ,  was  wir  voneinander  zu  fordern  haben,  ist  einfache  Gerechtigkeit  –  Gerechtigkeit  bei  

der  gegenseitigen  Bezahlung  unserer  ehrlichen  Schulden,  Gerechtigkeit  in  unserem  Urteil  

über  den  anderen  (das  Schwächen  usw.  gebührend  berücksichtigen  muss,  weil  wir  

[R1535:Seite  163]  in  uns  selbst  ein  gewisses  Maß  an  ähnlicher  Unvollkommenheit  erkennen)  

und  Gerechtigkeit  im  fairen  und  freundlichen  Umgang  mit  dem  anderen.

Das  Prinzip  der  Liebe  ist  kein  exaktes  Prinzip,  das  wie  das  der  Gerechtigkeit  gemessen  

und  gewogen  werden  kann.  Es  hat  einen  dreifachen  Charakter:  Mitleid,  Mitgefühl  oder  

Ehrfurcht,  je  nachdem,  auf  welches  Objekt  es  sich  konzentriert  Aber  die  Liebe  zur  Ehrfurcht  

erhebt  sich  über  all  dies  und  erfreut  sich  an  der  Betrachtung  des  Guten,  des  Reinen  und  des  

Schönen.  In  diesem  letzteren  Sinne  können  wir  Gott  in  der  Tat  überaus  lieben,  als  die  

Personifizierung  dessen,  der  wirklich  der  Bewunderung  und  Ehrfurcht  würdig  ist,  und  unsere  

Mitmenschen  in  dem  Maße,  wie  sie  sein  Ebenbild  tragen.

Die  Liebe  des  Mitleids  wird  nicht  durch  den  Adel  des  Subjekts  hervorgerufen,  sondern  

vielmehr  durch  den  Adel  des  Schenkenden,  der  so  voll  vom  Prinzip  der  Liebe  ist,  dass  es  so  ist

Aber  während  wir  Gerechtigkeit  beanspruchen  können  –  obwohl  es  keine  Verpflichtung  

gibt,  sie  für  uns  selbst  zu  fordern ,  und  wir ,  wenn  wir  wollen,  sogar  ohne  Klagen  unter  

Gerechtigkeit  leiden  können  –,  müssen  wir ,  wenn  wir  die  Gerechtigkeit  Christi  tragen,  sie  

leisten  Wir  präsentieren  immer  einen  einzelnen  Akt  als  Ausdruck  der  Liebe.

Dies  ist  alles,  was  wir  zu  fordern  [R1535:Seite  164]  haben;  Und  wir  müssen  auch  bedenken,  

dass  wir,  obwohl  wir  das  Recht  haben,  dies  von  anderen  für  uns  selbst  zu  fordern,  genauso  

verpflichtet  sind,  ihnen  dasselbe  zu  gewähren.

Obwohl  wir  jedem  Menschen  die  Pflicht  zur  Liebe  in  einem  dieser  Sinne  schulden,  dürfen  

wir  von  einem  anderen  nicht  den  Ton  verlangen,  so  wie  wir  das  Prinzip  der  Gerechtigkeit  tun  

dürfen;  denn  die  Liebe  ist  der  Überfluss  der  Gerechtigkeit  und  großzügig  erwidert  zu  werden.  

Jeder,  der  sich  nach  allem  sehnt,  sollte  sich  nach  seinem  höchsten  Sinn  sehnen  –  dem  Gefühl  

der  Bewunderung  und  Ehrfurcht.  Aber  diese  Art  von  Liebe  ist  die  teuerste  und  die  einzige  

Möglichkeit,  sicherzustellen,  dass  sie  den  edlen  Charakter  manifestiert,  der  sie  von  anderen  

hervorruft,  die  wirklich  edel  sind.

Die  Liebe  zur  Sympathie  und  zur  Kameradschaft  ist  ebenfalls  sehr  kostbar;  wenn  sie  aber  

nur  als  Reaktion  auf  eine  Forderung  kommt,  wird  sie  ihrer  Wahl  beraubt.  Fordern  Sie  sie  daher  

nie,  sondern  erwirken  Sie  ihre  Erwiderung  durch  die  Manifestation  von  Angemessenheit  

gegenüber  anderen.
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Seine  großzügigen  Impulse  strömen  sogar  gegenüber  den  Unwürdigen  über.  Allerdings  sind  

nicht  alle  Objekte  des  Mitleids  der  Liebe  in  den  höheren  Sinnen  unwürdig;  und  einige  dieser  

Objekte  greifen  oft  auf  unsere  Liebe  in  allen  Sinnen  zurück.

Hüten  wir  uns  vor  der  Neigung  zur  Begierde,  und  lehren  wir  jeden,  sich  daran  zu  erinnern,  

dass  er  über  seine  eigenen  Güter  und  nicht  über  die  seines  Nächsten  verwaltet  und  dass  jeder  

dem  Herrn  und  nicht  seinem  Bruder  gegenüber  für  den  rechten  Gebrauch  dessen  verantwortlich  

ist,  was  der  Herr  ihm  anvertraut  hat.  Es  gibt  nichts  viel  Unschöneres  und  Unwürdigeres  für  die  

Kinder  Gottes  als  die  Neigung  zu  kleinlicher  Kritik  an  den  individuellen  Angelegenheiten  des  
anderen.  Es  ist  ein  zu  kleines  Geschäft  für  die  Heiligen,  und  manifestiert  einen  traurigen  Mangel  

an  brüderlicher  Liebe,  die  sich  besonders  manifestieren  sollte  [R1535:Seite  165]  in  umfassender  

und  großzügiger  Rücksichtnahme,  die  eher  eine  Vielzahl  von  Sünden  abdeckt,  als  eine  zu  

vergrößern.

====================

So  kamen  zum  Beispiel  zwei  Kinder  des  Herrn  einst  zusammen,  und  da  der  eine  den  

relativen  Anspruch  auf  Liebe  und  Gerechtigkeit  nicht  richtig  berücksichtigte,  maßte  er  sich  die  

brüderliche  Liebe  des  anderen  so  sehr  an,  dass  er  von  ihm  erwartete,  dass  er  die  gesamte  Miete  

zahlen  würde ,  und  doch  das  Gefühl,  dass  manche  Christen  irgendwie  weniger  Prinzipien  hatten  

als  viele  weltliche  Menschen.  Wie  seltsam,  dass  eines  der  Kinder  Gottes  eine  enge  und  einseitige  

Sichtweise  haben  sollte.  Nicht  alle  können  sehen,  dass  Liebe  und  Gerechtigkeit  in  beide  

Richtungen  wirken  sollten  und  dass  es  nicht  die  Aufgabe  eines  jeden  ist,  andere  in  dieser  Hinsicht  

zu  beaufsichtigen,  sondern  gut  auf  seinen  eigenen  Kurs  zu  achten,  und  wenn  er  andere  lehren  

wollte,  dann  lieber  durch  Beispiele  als  durch  Gebote.

Den  Überfluss  an  Segen  der  Liebe  zu  fordern  –  der  über  den  Anspruch  der  Gerechtigkeit  

hinausgeht  –  ist  nur  ein  Ausdruck  der  Begierde.  Wir  mögen  diesem  Prinzip  der  Liebe  selbst  

folgen,  aber  wir  dürfen  es  nicht  von  den  Müttern  fordern.  Die  Umkehrung  davon  zeigt  einen  
offensichtlichen  Mangel  an  Liebe  und  ein  beträchtliches  Maß  an  Selbstsucht.

Mögen  Liebe  und  Gerechtigkeit  ihren  angemessenen  und  relativen  Platz  in  den  Herzen  des  

Volkes  Gottes  finden,  damit  der  Feind  keinen  Anlass  zur  Ehre  hat.  Der  Psalmist  sagt:  „Oh,  wie  

Liebe  ist  dein  Gesetz  [das  Gesetz  der  Liebe,  dessen  Grundlage  Gerechtigkeit  ist]:  es  ist  meine  

Meditation  den  ganzen  Tag.“  (Psalm  119:97.)  Gewiss,  wenn  wir  ständig  über  den  Fall  nachdenken  

würden,  gäbe  es  weniger  und  weniger  offensichtliche  Fehler,  als  wir  oft  sehen.  Lasst  uns  wachen  

und  bewachen,  damit  der  Feind  keinen  Vorteil  erlangt
uns.
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----------

„Sie  können  niemals,  niemals  ihren  Weg  verlieren.“

Sie  haben  vielleicht  nicht  viel  Gelehrsamkeit  und  wären,  menschlich  gesehen,  nicht  in  
der  Lage,  sich  mit  allen  Sophisten  des  Irrtums  auseinanderzusetzen.  Aber  da  sie  mit  der  
Stimme  des  Meisters  so  gut  vertraut  sind,  erkennen  sie  schnell,  dass  solche  Stimmen  die  
Stimmen  von  Fremden  sind,  und  sie  werden  ihnen  nicht  folgen;  denn  sie  sind  nur  dem  
Hirten  treu  und  gehorsam.

Diejenigen,  die  so  in  ihm  bleiben,  können  niemals  verraten.

THELORD'SSHEEP.

Was  ist  das  für  die  „kleine  Herde“  des  Herrn,  über  die  er  der  gute  Hirte  ist  So  
spricht  unser  Hirte  zu  seiner  Schaf-  und  Lämmerherde.  Seine  geschriebenen  Worte  
sind  ein  Schatz  im  Herzen  und  markieren  fortwährend  den  Weg  der  Wahrheit  –  das  
heißt,  er  wird  seine  Worte  in  seinem  Herzen  bewahren  Er  wird  seine  Vorsehung  
studieren  und  die  Gemeinschaft  und  persönliche  Gemeinschaft  mit  dem  Herrn  
pflegen,  die  sein  Privileg  sind.

[R1535:Seite165]

Indem  der  Herr  sein  Volk  seine  Schafe  nannte,  wählte  er  ein  sehr  bedeutsames  Symbol  
des  Charakters,  den  er  in  ihnen  manifestieren  würde.  Die  auffälligsten  Merkmale  der  Schafe  

sind  Sanftmut,  Fügsamkeit  und  Gehorsam  gegenüber  dem  Hirten,  dessen  Fürsorge  sie  
sich  voll  und  ganz  anvertrauen.  Sie  sind  dem  Hirten  gegenüber  sehr  treu:  sie  studieren  
seine  Stimme,  achten  auf  die  Zeichen  seines  Willens  und  gehorchen  ihm  vertrauensvoll.  
Wenn  sie  seine  Stimme  hören,  qui  Schnell  und  ohne  das  geringste  Zögern  oder  Zögern  
rennen  sie  los,  um  ihm  zu  gehorchen.  Aber  der  Stimme  eines  Fremden  werden  sie  nicht  
folgen,  denn  sie  kannten  die  Stimme  von  Fremden  nicht.

In  einer  solchen  Geistes-  und  Herzenshaltung  ist  unsere  einzige  Sicherheit  
inmitten  der  Schwierigkeiten  und  Verwirrung  dieses  bösen  Tages.  Und  alle  diese  
können  voller  

Zuversicht  mit  dem  Psalmisten  singen:  „Dem  Herrn,  meinem  Hirten,  wird  es  
nicht  mangeln  s).
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Gehe  durch  das  Tal  des  Schattens  des  Todes  [Die  gesamte  Reise  des  Lebens  seit  dem  

Sündenfall  war  durch  eine  Tränenrinne,  auf  der  der  Schatten  des  Todes  ruht.],  ich  werde  kein  

Böses  fürchten;  denn  du  bist  bei  mir;  dein  Stab  und  dein  Stab,  sie  trösten  mich.“

Versuchen  wir,  den  sanftmütigen,  fügsamen  und  loyalen  Charakter  der  Schafe  immer  

mehr  zu  kultivieren,  damit  wir  durch  die  Fürsorge  des  guten  Hirten  reichlich  gesegnet  werden.  

Eine  solche  Haltung  empfiehlt  sich  nicht  für  die  Welt  –  die  eigensinnige  Ziege,  der  kühne  Löwe  

oder  der  verstohlene  Bär,  die  subtile  Schlange  und  bösartige  Vampire  sind  passendere  

Symbole  ihrer  Ideale  und  normalerweise  die  für  sie  ausgewählten  Symbole  Aber  lasst  die  Welt  
ihre  eigenen  lieben,  während  wir  daran  denken,  dass  wir  nicht  von  der  Welt  tragen,  sondern  

dass  wir  Schafe  mitten  unter  Wölfen  haben,  und  dass  unsere  Sicherheit  und  unser  spirituelles  

Wohlergehen  nicht  von  unserer  eigenen  Weisheit  und  unserem  Scharfsinn  abhängen,  sondern  

einzig  und  allein  von  unserem  fleißigen  Erkennen  und  geduldigen  Befolgen  der  Stimme  des  

guten  Hirten,  der  diese  kleine  Herde  sehr  bald  sehr  verherrlichen  und  sie  mit  einem  Übermaß  

krönen  wird  Eding  und  ewiges  Gewicht  der  Herrlichkeit.

Mit  dem  Propheten  können  wir  auch  sagen:  „Du  machst  dich  bereit  vor  mir  in  der  

Gegenwart  meiner  Feinde  [denn  selbst  während  er  von  Satan  und  der  Sünde  bedrängt  wird,  

wirst  du  durch  die  großzügige  Versorgung  des  Herrn  für  alles  Nötige  gestützt];  du  füllst  mein  

Haupt  mit  [dem]  Öl  [der  Freude],  mein  Kelch  [Vergnügen]  fließt  über  [selbst  wenn  ich  als  

[ R1535:Seite  166]  Pilger  mit  den  Schwierigkeiten  des  Lebens  konfrontiert  bin.“  iculties].“Und,  

Angesichts  der  gegenwärtigen  und  vergangenen  Führung  des  Herrn  können  alle,  die  weiterhin  

wahrhaftig  seine  Schafe  sind,  gewiss  darauf  vertrauen:  „Wahrlich,  Güte  und  Barmherzigkeit  

werden  mir  folgen,  alle  Tage  meines  Lebens;  und  ich  werde  für  immer  im  Haus  des  Herrn  
wohnen  [wird  als  Mitglied  seines  Hauses,  als  Schild]  anerkannt  werden.“

Dein  Wort  und  deine  Vorsehung  disziplinieren  und  leiten  mich  auf  dem  Weg.  Die  Vorsehung  

unseres  Hirten  diszipliniert  nicht  nur  die  wahren  Schafe,  sondern  beschützt  sie  auch  vor  den  
„Wölfen“  und  anderen  Feinden.

====================
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Wie  Sie  wissen,  bin  ich  in  die  Arbeit  als  Kolporteur  eingetreten.  Ich  habe  mich  
elf  Wochen  lang  eifrig  dieser  Arbeit  gewidmet  (und  habe  sie  über  tausend  und  
DAWNS  verkauft),  weil  ich  geglaubt  habe,  dass  ich  auf  diese  Weise  das  Evangelium  
erfolgreicher  und  vor  Gott  annehmbarer  verkündet  habe  als  auf  irgendeine  andere  
Art  und  Weise  was  ich  gehofft  hatte:  von  Gott  gegebene  „Bibelschlüssel“.

----------

Der  Grund  für  meinen  Vertrauensverlust  lag  in  der  Tatsache,  dass  der  erwähnte  
Bruder-Kolporteur,  obwohl  er  ziemlich  ernst  mit  dem  Verkauf  von  DAWN  war,  mir  
klar  machte,  dass  er  mit  seinen  Lehren  in  einigen  Punkten  nicht  übereinstimmte,  
und  in  einigen  Meetings,  an  denen  wir  teilnahmen,  schien  er  die  DAWN  völlig  zu  
ignorieren  Ihn:  „Waren  nicht  die  Morgendämmerung  und  der  Wachturm  die  Kanäle,  
durch  die  Gott  euch  auf  das  Wissen  über  seinen  Plan  der  Zeitalter  aufmerksam  
gemacht  hat?  Und  wenn  ja,  warum  schämt  ihr  euch,  die  Macht  anzuerkennen,  die  
Gott  so  geehrt  und  euch  gesegnet  hat?  Und  wenn  ihr  mehr  Wahrheit  wisst  als  die  
Morgendämmerung  und  der  Turm,  die  anwesend  sind,  und  im  Widerspruch  zu  ihren  
Lehren,  warum  dann?

Voller  Freude  rief  ich  aus:  „Diese  DAWN-Bände  sind  die  Bibelschlüssel,  die  Gott  selbst  

seinem  Volk  gegeben  hat;  damit  wir  nun  endlich,  nach  Jahrhunderten  der  Dunkelheit  und  

Ratlosigkeit,  „Licht  in  seinem  Licht  sehen“  und  seinen  Namen  preisen  und  verherrlichen  und  

völlig  frei  von  der  Knechtschaft  des  Irrtums  werden  und  die  wahre  Freiheit  der  Söhne  Gottes  
genießen  können!

BEYEWISEASSERPENTS--HARMLESSASDOVES.

Aber  als  ich  die  DAWN-Reihe  gelesen  hatte  (und  ich  werde  dem  lieben  Freund  
und  Bruder,  der  mir  Aufmerksamkeit  geschenkt  hat,  immer  dankbar  sein),  fand  ich,  
wonach  meine  Seele  schon  lange  unabsichtlich  hungrig  und  dürstet  war;  
Sympathien;  Ich  fand  es  voller  Liebe,  voller  Gerechtigkeit  und  voller  Weisheit.

[R1535:Seite166]

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  bitte  dich  um  Hilfe.  Ich  habe  in  den  letzten  
vier  Monaten  eine  ziemliche  Erfahrung  gemacht,  und  da  ich  in  Wahrheit  nur  ein  
„Baby“  bin,  brauche  ich  Hilfe  aber  vielmehr  stießen  mich  die  widersprüchlichen  
Lehren  der  verschiedenen  Konfessionen  ab  und  ließen  mich  an  dem  Buch  (der  
Bibel)  zweifeln,  aus  dem  so  viele  widersprüchliche  Ansichten  abgeleitet  werden  
konnten.  Vor  etwa  einem  Jahr  wurde  ich  Me  „Erlösungist“,  aber  jetzt  bin  ich  einfach  
ein  Christ.
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„Die  Antwort  war,  dass  ich  dich  zum  Papst  machen  würde;  und  dass  sogar  einige  Teile  der  
Bibel  Fehler  sind.“

Ich  wandte  mich  wieder  den  Morgendämmerungen  und  den  Türmen  zu,  und  wieder  
begannen  Frieden,  Freude  und  Zuversicht  einzukehren.  Der  Artikel  von  Bruder  Adamson  
im  TOWER  vom  15.  März  half  mir,  und  dann  schien  mir  der  TOWER  vom  1.  Mai  über  „Die  
Zwölf  Apostel“  genau  die  Nahrung  zu  sein,  die  meine  Seele  brauchte.  [R1536:Seite  167]  
Mit  dem  zweiten  Kapitel  von  DAWN,  Bd  Diese  Botschaft  der  Propheten  und  seine  
Darlegungen  des  Apostels  hatten  sicherlich  etwas  mit  der  Vorbereitung  der  Lehren  des  
Tausendjährigen  Morgengrauens  und  des  Wachtturms  zu  tun;  denn  sie,  und  sie  allein  aus  
allen  Büchern  der  Erde,  harmonisieren  die  Lehren  der  Bibel  vollständig  und  machen  „das  
Geheimnis“  klar,  das  Gott  am  Ende  des  Evangeliums  klarstellen  würde.  (Offenbarung  
10,7)  Als  Beweis  dafür,  dass  es  einen  intelligenten  Schöpfer  gibt,  erinnere  ich  mich  an  den  
alten  Beweis,  der  manchmal  Atheisten  gegeben  wird,  nämlich  den  Fund  einer  Uhr.  Die  
perfekte  Anpassung  ihrer  Räder  aneinander  und  an  die  Zeiger  und  das  Zifferblatt  beweist,  
dass  die  Uhr  einen  Designer  hatte,  genauso  wie  die  perfekte  Anpassung  der  verschiedenen  
Teile  der  Natur  beweist,  dass  es  einen  intelligenten  Schöpfer  gibt.  Diese  gleiche  Illustration  
scheint  zu  passen  Die  Morgendämmerung:  Die  Tatsache,  dass  keine  andere  Sichtweise  
die  gesamte  Bibel  in  Einklang  bringt  und  nichts  Passendes  ablehnt,  und  die  Tatsache,  dass  
die  Morgendämmerung  dies  tut,  scheint  mir  ein  Beweis  dafür  zu  sein,  dass  die  
Morgendämmerung  entweder  direkt  oder  indirekt  Gottes  Führung  und  vorsorgliche  Führung  
bei  ihrer  Vorbereitung  hatte.

Adam  hatte  zuerst  die  Wahrheit  von  dir  erfahren  (und  ich  konnte  in  seinen  Schriften  Spuren  
des  Plans  der  Zeitalter  erkennen),  und  dass  die  Asche  angeblich  deine  Schriften  verbessert  
hatte ;  aber  für  mich  hatten  seine  Verbesserungen  alles  verdorben,  womit  sie  sich  
vermischten.

Aber  ich  war  ernsthafter  Meinung  und  kam  zu  dem  Schluss,  keine  Dawns  mehr  zu  

verkaufen,  bis  ich  sicher  war,  dass  sie  die  Wahrheit  präsentieren;  –  besser  als  jedes  andere  
Buch,  das  ich  verbreiten  konnte,  und  mehr  als  ich  selbst  in  irgendeiner  anderen  Weise  
lehren  konnte.  Ungefähr  zu  dieser  Zeit  brachte  mich  der  Widersacher  mit  dem  sogenannten  
Geist  des  Wortes  in  Kontakt,  der  mich  für  ein  paar  Tage  zu  verführen  drohte.  Aber  ich  
entdeckte  bald,  dass  es  nicht  der  Geist  von  Go  war  d's  Wort,  aber  der  Geist  des  Irrtums  
leitet  seine  Lehren  weiter.  Es  [R1535:  Seite  167]  ist  völlig  vom  Fundament,  dem  Lösegeld,  
entfernt.  Es  lehrt  auch,  dass  Gott  der  einzige  wahre  Sünder  ist  und  der  Mensch  sein  
unschuldiger  Betrüger.  Gott  wird  sich  im  Laufe  des  Jahrtausends  ändern;  und  in  seinen  
Bemühungen,  das  Unrecht  der  Vergangenheit  und  Gegenwart  zu  beseitigen,  wird  er  jeden  
für  immer  retten  –  sogar  den  Teufel.  Ich  habe  gelernt,  dass  Mr.
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Nun  entschuldigen  Sie  bitte  die  Frage:  Weiß  der  Bruder,  den  ich  erwähnt  habe,  mehr  über  

den  Plan  Gottes  als  Sie?  Oder  wissen  Sie,  dass  irgendetwas  mit  den  DAWNS  nicht  stimmt,  

sodass  Sie  es  korrigieren  könnten,  wenn  Sie  sie  heute  schreiben?  Hilf  mir,  ich  bete,  wieder  
auf  ein  sicheres,  festes  Fundament  zu  kommen;  denn  ich  habe  kein  Verlangen,  mich  selbst  

oder  andere  zu  täuschen.

----------

[Dieser  liebe  Bruder  hat  sich  mittlerweile  von  seinen  Verwirrungen  befreit  und  arbeitet  

wieder  fleißig  auf  dem  Erntefeld  und  verkauft  DAWN.  Wir  veröffentlichen  das  Obige  und  unsere  

Antwort  zum  Wohle  anderer  und  raten  allen  Schnittern,  vorsichtig  zu  sein,  damit  die  „Babys“  

nicht  einmal  unbeabsichtigt  erstickt  werden.  –  HERAUSGEBER.]

Aber,  lieber  Bruder,  Gott  möchte,  dass  du  lernst,  dass,  obwohl  das  Mitgefühl  und  die  

Kameradschaft  anderer  Diener  angenehm  und  begehrenswert  sind,  es  für  jeden  seiner  Diener  

notwendig  ist,  eine  persönliche  Rüstung  zu  haben,  damit  er  immer  in  Sanftmut  eine  Antwort  

auf  seine  eigene  Hoffnung  geben  kann  (ungeachtet  der  Hoffnungen  und  Zweifel  anderer).  (1.  

Petrus  3,15).  Es  ist  nicht  verwunderlich,  dass  dir  die  volle  Kraft  und  Rüstung  eines  „Menschen  

in  Christus“  fehlte ,  der  zu  jedem  guten  Werk  gut  unterwiesen  und  völlig  fähig  war,  recht  zu  

teilen

LIEBER  BRUDER__________:--Ich  bin  sehr  zufrieden  mit  deinem  ernsten  Geist;  Und  ich  

stimme  voll  und  ganz  Ihrer  Meinung  zu,  dass  es  unsere  Pflicht  ist,  unsere  Zeit,  unseren  

Einfluss  und  alles  dem  Herrn  und  seiner  Wahrheit  zu  weihen  und  alle  vernünftigen  Mittel  zu  

nutzen,  um  genau  zu  wissen,  was  die  Wahrheit  ist  Der  Arbeiter  wird  scheinbar  zum  Instrument  

Gottes.  Aus  diesem  Grund  möchten  wir  unter  den  DAWN-  und  TOWER-Kolporteuren  nur  

solche  haben,  die  nur  um  der  Wahrheit  willen  am  Werk  sind.

Dein  Bruder  in  Liebe,  Gemeinschaft  und  seinem  Dienst,  __________.
ALS  ANTWORT  AUF.

Beachten  Sie,  Bruder  Russell,  wie  sorgfältig  und  bescheiden  Sie  jegliche  besonderen  

Offenbarungen,  besondere  Inspirationen  usw.  im  Zusammenhang  mit  diesen  Schriften  

leugnen:  Wie  Sie  im  Gegenteil  behaupten,  dass  alle  diese  Offenbarungen  usw.  mit  den  zwölf  

Aposteln  endeten  und  dass  alles  nachfolgende  Licht  durch  ihre  Schriften  kommt;  für  die  

Lösung  des  „Rätsels“;  dass  irgendein  Kanal  genutzt  werden  musste;  und  dass,  wenn  man  der  

Gelegenheit  nicht  treu  geblieben  wäre,  jemand  anderes  genutzt  worden  wäre,  um  das  „Fleisch  

zu  gegebener  Zeit“  dem  Haushalt  des  Glaubens  zu  übergeben.
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Das  Wort  der  Wahrheit.  Tatsächlich  mag  dies  eine  ziemliche  Lektion  für  euch  sein,  um  zu  lernen,  

dass  ihr  nicht  viel  wisst;  dass  ihr  noch  kein  Absolvent,  sondern  nur  ein  Schüler  in  der  Schule  

Christi  seid.  Sogar  der  Apostel  bekannte,  dass  wir  jetzt  wie  durch  ein  dunkles  Glas  sehen  –  jetzt  

wissen  wir  es  nur  teilweise.  (1.  Korinther  13,12.)

Nun,  lieber  Bruder,  fang  von  vorne  an  und  studiere,  indem  du  deine  BIBEL  und  die  

Morgendämmerung  nimmst,  den  Plan  der  Zeitalter  im  Lichte  des  Wortes  Gottes  und  werde  in  

der  gegenwärtigen  Wahrheit  verwurzelt  und  gegründet  und  aufgebaut.  (Kol.  2,7.)  Wenn  du  so  

vom  Wort  Gottes  überzeugt  bist,  werden  die  Zweifel  und  Ängste  anderer,  über  Themen,  die  du  

auf  diese  Weise  bewiesen  und  anhand  des  einzigen  Maßstabs  für  dich  selbst  gründlich  geprüft  

hast,  deinen  Glauben  nicht  beeinflussen,  sondern  dich  stärken.  Aber  lass  deine  Stärke  nicht  in  

dir  selbst  ruhen,  in  deiner  eigenen  Weisheit  und  deinem  Wissen,  das  dich  nur  aufblähen  und  

dich  schnell  untauglich  für  gegenwärtige  Nützlichkeit  machen  würde,  ebenso  wie  unwürdig  für  

die  Zukunft  Königreichsruhm,  verheißen  den  Gläubigen,  Sanftmütigen.  Ihr  dürft  euch  auch  nicht  

auf  die  Morgendämmerung  und  den  Turm  als  unfehlbare  Lehrer  verlassen.  Wenn  es  für  die  

frühen  Christen  angemessen  war,  zu  beweisen,  was  sie  von  den  Aposteln  erhielten,  die  waren  

und  die  behaupteten,  inspiriert  zu  sein,  wie  viel  wichtiger  ist  es  dann,  dass  ihr  euch  völlig  davon  

überzeugt,  dass  diese  Lehren  sich  genau  an  ihre  Grundanweisungen  und  die  unseres  Herrn  

halten;--  denn  ihr  Autor  beansprucht  keine  Inspiration,  sondern  lediglich  die  Führung  des  Herrn,  

wie  man  ihn  bei  der  Weidehaltung  seiner  Herde  gebraucht  hat.

Aber  du  hast  völlig  recht,  wenn  du  durch  den  früheren  Kanal  der  Segnungen  nach  einer  

Erfrischung  suchst;  bis  du  überzeugt  bist,  dass  entweder  die  ganze  Angelegenheit  eine  

Täuschung  und  eine  Täuschung,  ein  Segen  und  alles  andere  war,  oder  dass  der  Kanal  an  einem  

bestimmten  Punkt  korrumpiert  ist,  über  den  hinaus  er  für  eine  Erfrischung  ungeeignet  ist  Wenn  

du  dann  immer  noch  einen  Irrtum  erkennst,  solltest  du  mit  deinen  Beweisen  mutig,  aber  liebevoll  

erklären,  was  du  allen  vorfindest,  die  du  als  Gefahr  erachten  könntest  Gute  Ergebnisse  für  alle  

betroffenen  Schafe.

Und  je  mehr  wir  alle  in  der  Gnade  des  Herrn  wachsen,  desto  demütiger  und  belehrbarer  werden  

wir  werden.  Es  wird  immer  weniger  eine  Frage  sein,  welchen  Kanal  der  Herr  nutzen  kann,  nur  

wir  können  sicher  sein,  dass  das,  was  wir  empfangen,  die  Botschaft  aus  seinem  Wort  ist.

Ich  vertraue  darauf,  lieber  Bruder,  dass,  wenn  du  dir  diese  Veröffentlichungen  anschaust,  es  dir  

vielleicht  so  vorkommt,  als  ob  sie  dem  Autor  entsprächen,  von  dem  der  Apostel  Paulus  von  sich  

selbst  sagte:  „Wir  predigen  nicht  uns  selbst,  sondern  Christus  –  die  Kraft  Gottes  und  die  Weisheit  Gottes.“

Ob  erfolgreich  oder  nicht,  müssen  andere  urteilen,  insbesondere  der  Herr;  aber  ich  immer
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versuche,  das  Wort  des  Lebens  weiterzutragen.  (Phil.  2:16.)  Gewiss,  es  wurde  in  meinen  Händen  

(Mächten)  gehalten,  aber  niemals  als  mein  Wort.  Daher  habe  ich,  als  Papst,  in  keinem  Sinn  den  

Platz  Christi  vor  seiner  Kirche  eingenommen .

Und  nun  zu  den  Kolporteursbrüdern:  Ich  weiß  aus  Ihren  früheren  Briefen,  dass  Sie  einigen  

von  ihnen  allen  für  die  freundliche  christliche  Hilfe  in  der  Wahrheit  und  in  den  Kolporteursmethoden  

viel  zu  verdanken  haben.  Ich  bin  mir  sicher,  dass  Sie  ihre  zweifellos  gutgemeinten  Bemerkungen  

teilweise  falsch  verstanden  haben ;  Vertrauen  in  sie  alle,  um  anzunehmen,  dass  irgendjemand  bei  

dieser  Erntearbeit  bleiben  würde,  wenn  er  das  Vertrauen  in  die  Werkzeuge  verloren  hätte,  mit  

denen  die  Arbeit  durchgeführt  wird;  –  die  Morgendämmerung  und  der  Turm,  durch  die  sie  von  der  
„Ernte“  erfahren  und  einen  Zugang  dazu  gefunden  haben  les;  und  werde  sie  alle  lieben  wie  ich.

Der  Hinweis,  dass  „die  gesamte  Bibel  nicht  wahr  ist“,  bedeutet  möglicherweise  lediglich,  dass  

einige  sehr  alte  Manuskripte  der  Bibel,  die  in  den  letzten  fünfzig  Jahren  gefunden  wurden,  zeigen,  

dass  einige  Verse  hier  und  da  in  unserer  gemeinsamen  englischen  Bibel  wirklich  kein  Teil  der  

eigentlichen  Bibel  sind,  da  sie  von  den  Aposteln  stammten,  sondern  irgendwo  zwischen  dem  

fünften  und  dem  zehnten  Jahrhundert  von  unbekannten  Parteien  gelesen  wurden.  (Davon  sind  

Markus  16:9-20;  Johannes  21  :25;  Matthäus  23:14;  und  Teile  von  1Johannes5:7,8  und  von  Offb.

Die  Welt  wird  getäuscht  werden,  und  auch  bloß  sogenannte  Christen;  denn  der  Irrtum  wird  

ihnen  in  den  Weg  kommen,  der  ihren  Erwartungen  entspricht  –  prahlerisch:  aber  Gott  sucht  jetzt  

eine  besondere  „kleine  Herde“,  die  immer  auf  die  Stimme  des  Oberhirten  hört  und  vor  allen  

Unterhirten  flieht,  die  seine  Worte  nicht  hören  und  seinen  Geist  der  Sanftmut  und  Einfachheit  

haben.  –  Phil.  3:16-18.

In  der  Tat  habe  ich  immer  wieder  gesehen,  dass  die  Lehren  derjenigen,  die  ihre  eigenen  

Äußerungen  machen,  aber  im  Namen  Christi,  durch  angebliche  Inspiration  oder  besondere  

Offenbarungen  oder  gerühmte  Weisheit  (die  der  wahre  Geist  des  Papsttums  ist)  und  ohne  Beweise  

aus  der  Heiligen  Schrift,  von  vielen  angenommen  werden.  Und  ich  bin  zuversichtlich,  dass  die  

DAWN  and  TOWER  viel  mehr  Freunde  und  Gläubige  hätte,  wenn  sie  diesem  (Papst-)Kurs  folgen  

würden  –  für  jemanden  hat  gesagt:  „Menschen  ziehen  es  vor,  belästigt  zu  werden.“  Aber  einem  

solchen  Kurs  wage  ich  nicht  zu  folgen;  ich  muss  dem  Herrn  treu  bleiben  und  sein  Wort  verkünden,  

und  ihn  die  Konsequenzen  tragen  lassen.

Die  einzige  Erklärung,  die  ich  für  die  von  Ihnen  zitierte  Sprache  geben  kann,  ist,  dass  er  

möglicherweise  dachte,  Sie  seien  in  Gefahr,  den  Diener  zu  lieben,  der  Ihnen  die  Wahrheit  gezeigt  

hat,  mehr  als  den  Herrn,  der  sie  Ihnen  durch  den  Diener  gegeben  hat.  Und  wir  hoffen,  dass  es  der  
Eifer  für  den  Herrn  war,  der  ihn  in  das  andere  Extrem  führte.

[R1536:Seite169]
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20:5;  außer  sicheren  Dingen  von  sehr  geringer  Bedeutung,  die  die  Sinne  wenig  oder  
gar  nicht  beeinflussen  ingsandwurde  bereits  vielen  der  „Schafe“  gesegnet.  Oder  er  
meinte  möglicherweise,  dass  die  Übersetzer  manchmal  andere  Wörter  als  die,  die  sie  
verwendeten,  genutzt  haben  könnten.  Aber  was  auch  immer  gedacht  wird,  Sein  
Ausdruck  war  unklug;  denn  seine  Bedeutung  wurde  euch  nicht  klar  gemacht  und  führte  
euch  in  Zweifel  und  Ängste  und  Fragen,  anstatt  euch  im  Glauben  zu  stärken.

(Matthäus  18,1;  Lukas  22,24;  Numeri  16,3-9.)  Wenn  du  dich  erneut  als  Kolporteur  engagierst,  

lieber  Bruder,  wirst  du  auf  dieser  Linie  vielleicht  mehr  Versuchungen  erleben  als  bisher  und  wirst  

in  der  Lage  sein,  herzlicher  mit  anderen  Mitgefühl  zu  empfinden  und  ihnen  zu  helfen.

Denken  wir  außerdem  daran,  dass  auch  die  Kolporteure  fehlbar  sind  und  oft  
besonderen  Versuchungen  ausgesetzt  sind  –  wie  alle  öffentlichen  Vertreter  der  Wahrheit.

Das  Gleiche  würde  auch  meine  Konstruktion  des  unklugen  Ausdrucks  sein,  den  Sie  
in  Bezug  auf  DAWN  und  TOWER  erwähnen.  Wahrscheinlich  war  die  Bedeutung,  dass  
ihm  ein  paar  Tippfehler  aufgefallen  waren,  oder  dass  er,  wenn  er  sich  darauf  einlassen  
würde,  die  Gedanken  in  eine  andere  Sprache  kleiden  könnte,  die  er  für  besser  hielt  Ein  
klügerer  Weg  wäre  gewesen,  ignorierte  Partikel  und  Kleinigkeiten  zu  haben,  die  es  nicht  
wert  sind,  erwähnt  zu  werden,  während  der  Schnee  der  gesegneten  Wahrheit  auf  uns  
allen  scheint  und  uns  alle  erfrischt.  (Und  ich  kann  hier  eine  Ihrer  Fragen  beantworten,  
indem  ich  sage,  dass  ich,  wenn  ich  von  Fehlern  in  der  Morgendämmerung  wüsste,  sie  
mit  Sicherheit  widersprechen  und  korrigieren  würde.)

Während,  wie  Sie  möglicherweise  bemerkt  haben,  die  DAWN  dem  Namen  des  
Autors  nur  so  viel  Bedeutung  verleiht,  wie  es  für  notwendig  erachtet  wird,  und  dabei  die  
üblichen  Stellen  auf  dem  Einband  und  der  Titelseite  vollständig  weglässt,  und  während  
wir  noch  nie  Einwände  gegen  diejenigen  erhoben  haben,  die  ausführlich  aus  unseren  
Schriften  zitiert  haben,  ohne  sie  zu  erwähnen  (sondern  im  Gegenteil,  haben  uns  darüber  
gefreut ,  dass  die  Wahrheit  aus  irgendeinem  Grund  verkündet  wurde  –  Phil  1,15-18) .  
Unsere  Beobachtung,  die  sich  über  mehrere  Jahre  erstreckt,  ist,  dass  diejenigen,  die  
die  Wahrheit  lieben,  sich  aber  des  Kanals  schämen,  durch  den  Gott  sie  schickt,  nie  
gedeihen,  sondern  ihn  und  seinen  Geist  schließlich  verlieren  „ist  Gottes  Herrschaft;  und  
Gottes  Segen  wird  entlang  dieser  Linie  oder  überhaupt  nicht  kommen.“

Sollte  jemals  die  Versuchung  auf  Sie  zukommen,  Ihre  Weisheit  zu  zeigen,  indem  
Sie  einen  kleinen  Unterschied  zwischen  Ihnen  und  einem  anderen  Diener  des  Herrn  
hervorheben,  weisen  Sie  den  Gedanken  als  Versuchung  des  Teufels  zurück  und  tun  Sie  alles
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umgekehrt;  -  Unterschiede  minimiert  und  bestrebt  sein,  dasselbe  zu  denken  und  mit  allen,  die  

den  Herrn  lieben,  einer  Meinung  und  eines  Geistes  zu  sein.  -  1.  Korinther  1:10.

====================

Dein  Diener  im  Herrn  und  in  seiner  Wahrheit,  
CTRUSSELL.

Lass  den  Ehrgeiz  des  Fleisches  in  dir  sterben,  lieber  Bruder,  und  nimm  stattdessen  die  

„Inbrunst  des  Geistes,  dem  Herrn  zu  dienen“,  die  der  Apostel  anstrebt;  den  Ehrgeiz,  einzig  

und  allein  zu  sein  und  zu  tun,  um  unserem  großen  Erlöser  und  durch  ihn  dem  Vater  zu  

gefallen  und  ihm  zu  dienen.

301

Machine Translated by Google



Das  Heilmittel  ist  gleichzeitig  mit  dem  Fluch  umfangreich.

BEIM  LESEN  dieser  Schrift  sind  einige  nicht  in  der  Lage,  den  Anweisungen  des  Apostels  zu  folgen

Die  Argumente  sind  etwas  verwirrend  geworden  und  bitten  daher  um  Hilfe.

Juden  akzeptieren  die  Tatsache,  dass  unter  dem  neuen  Bund  kein  Unterschied  zwischen  Juden  und  

Nichtjuden  gemacht  wurde,  sondern  dass  „derselbe  Herr  überall  reich  ist  für  alle,  die  ihn  anrufen.“  –  

Röm.  10:12.

Die  Schwierigkeit  dabei  ergibt  sich  wahrscheinlich  aus  der  Tatsache,  dass  sie  nicht  bemerkt  

haben ,  dass  die  Verse  13–17  in  Klammern  stehen  und  dass  die  Hauptlinie  der  Argumentation  des  

Apostels  von  Vers  12  zu  Vers  18  übergeht,  unabhängig  von  der  Klammer,  die  nur  nebenbei  eingefügt  

wird,  um  die  Befürchtungen  der  Juden  auszugleichen,  dass  ihr  Gesetzesbund  mit  dem  neuen  Bund  in  
Christus  in  Konflikt  gerät ,  dessen  Minister  Paulus  war.  Es  war  schwierig  für  die  [R1537:  Seite  170]

--ROM.5:12-21.--

In  den  Versen  12,  18-21  zeigt  der  Apostel,  dass  durch  einen  Menschen  die  Sünde  in  die  Welt  

gekommen  ist  und  der  Tod  die  Strafe  für  die  Sünde  ist;  und  dass  dieses  Todesurteil  über  alle  Menschen  

verhängt  wurde,  weil  alle  gesündigt  hatten  –  nicht  alle  einzeln,  sondern  wie  in  Adam  dargestellt,  in  

dessen  Lenden  sich  alles  befand  Euer  aller  Gnaden  zur  Verurteilung;  ebenso  [nach  dem  gleichen  

Gesetz  der  Vererbung]  durch  die  Gerechtigkeit  eines  [desjenigen,  der  sein  Leben  als  Lösegeld  gegeben  

hat]  Die  freie  Gabe  kam  über  alle  Menschen  zur  Rechtfertigung  des  Lebens;  denn  wie  durch  den  

Ungehorsam  eines  Menschen  viele  zu  Sündern  gemacht  wurden,  so  werden  durch  den  Gehorsam  

eines  Menschen  viele  [alle  Menschen,  die  sie  annehmen  wollen]  gerecht  gemacht  werden.  als  Funke  

des  Lebens  unter  der  Verurteilung  zum  Tode;  aber  unser  Herr  Jesus  erlangte  durch  die  Zahlung  der  

Strafe  an  Adam  das  gesetzliche  Recht,  ihn  wieder  zum  Leben  zu  erwecken,  und  erlangte  dadurch  auch  

das  Recht,  seine  ganze  Nachkommenschaft  wiederherzustellen.  Und  als  die  „bestimmte  Zeit“  kam  

Denn  so  ist  es  gekommen,  dass  das  Leben  für  die  ganze  Rasse  wiederhergestellt  wird,  und  er  wird  

anstelle  von  Adam  der  Vater,  der  Lebensspender  oder  das  Oberhaupt  der  neuen  Rasse  sein,  wie  

geschrieben  steht:  „Er  wird  der  ewige  Vater  genannt  werden.“  (Jes.9:6.)  Und  das  Geburtsrecht  des  

Geschlechts  unter  diesem  Haupt,  Christus,  wird  im  Gegensatz  zu  dem  unter  dem  ersten  Haupt,  Adam,  

Leben  statt  Tod  sein.  Und  dieses  Geburtsrecht  kann  niemals  weggenommen  werden,  es  sei  denn,  es  

wird  durch  eine  vorsätzliche  Übertretung  des  bekannten  gerechten  Gesetzes  Gottes  verwirkt,  das  die  

volle  Fähigkeit  besitzt,  es  einzuhalten.

----------

[R1537:Seite169]

So  sehen  wir,  dass  der  Kern  der  Argumentation  des  Apostels  darin  besteht,  zu  beweisen,  dass  durch  das  

Gesetz  der  legalen  Vererbung  die  Rasse,  die  durch  die  Anwendung  dieses  Gesetzes  den  Tod  von  ihrem  

ersten  Haupt,  Adam,  geerbt  hat,  durch  dasselbe  Gesetz  das  Leben  von  ihrem  zweiten  Haupt  oder  Re-  erben  wird.
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Generator,  Christus,  und  dass  das  Heilmittel  mit  dem  Fluch  weitreichend  ist.  Da  dies  der  Kern  

seiner  Argumentation  ist,  ist  es  natürlich  anzunehmen,  dass  seine  beiläufigen  Bemerkungen  

nicht  im  Widerspruch  dazu  stehen,  sondern  im  Einklang  mit  ihm  stehen.  So  lesen  wir  –

Vers  14.  „Dennoch  [obwohl  das  Mosaikgesetz  noch  nicht  gekommen  war,  um  in  den  
Juden  das  Wissen  um  Gott  wiederzubeleben],  herrschte  der  Tod  von  Adam  über  Moses  
[genauso],  selbst  über  diejenigen,  die  nicht  gesündigt  hatten,  nach  dem  Gleichnis  von  
Adams  Übertretung  [dh  vorsätzlich ;  denn  er  herrschte  sowohl  über  Kleinkinder  als  auch  
über  diejenigen,  die  zu  persönlichen  Sünden  fähig  waren],  der  das  Bild  [von  Christus]  ist,  
der  kommen  sollte  zweites  Oberhaupt  der  Rasse].  „Damit  manifestiert  sich,  dass  die  

gesamte  Menschheit  unter  dem  ursprünglichen  Gesetz  geboren  wurde,  dessen  Autorität  
nie  aufgehoben  wurde  und  nach  dem  alle  stellvertretend  in  Adam,  dem  ersten  Oberhaupt  
der  Rasse,  verurteilt  wurden,  der  aber  Gott  sei  Dank  war  in  diesem  Amt  des  Oberhauptes  
eine  Art  zweites  Oberhaupt,  durch  das  unsere  Erlösung  erfolgen  sollte.

Vers  17.  „Denn  wenn  der  Tod  eines  Menschen  durch  [diesen]  einen  [Adam]  regiert  wird,  

umso  mehr  werden  diejenigen,  die  die  Fülle  der  Gnade  [der  göttlichen  Gunst]  und  der  Gabe  

der  [angerechneten]  Gerechtigkeit  [die  Gerechtigkeit  Christi,  die  uns  durch  den  Glauben  

angerechnet  wird]  empfangen,  im  Leben  von  einem  regieren,  Jesus  Christus  [der  uns  nicht  

nur  erkauft  und  mit  dem  Mantel  seiner  eigenen  angerechneten  Gerechtigkeit  bedeckt  hat,  

sondern  der  auch  völlig  beseitigen  wird  Von  unserer  Natur  aus  soll  der  Mensch  ein  echtes  Leben  haben

Folglich  muss  es  ein  Gesetz  und  einen  auf  diesem  Gesetz  basierenden  Bund  
gegeben  haben,  der  vor  dem  Gesetz  des  Mose  lag.  Was  für  ein  Gesetz  war  
das?  (Röm.  1:28.)  Dieses  Gesetz,  ob  ignoriert  oder  anerkannt,  gab  es  immer  
in  der  Welt,  und  gegen  dieses  Gesetz  wurde  den  Menschen  immer  etwas  
zugeschrieben.

Vers  13  –  „Bis  [vor]  dem  Gesetz  [des  Mose  und  dem  Gesetzesbund  mit  Israel]  
war  Sünde  in  der  Welt;  aber  Sünde  wird  nicht  angerechnet,  wenn  es  kein  Gesetz  gibt.“

Vers  15.  "ButnotasTheoffce,  SoalsoistheFreagift.  Heritdeath:  vom  
anderen,  der  Neuzugehörigkeit ,wir  werden  das  Leben  erben.

Vers  16.  „Und  nicht  weil  es  jemand  war,  der  gesündigt  hat,  sondern  die  Gabe:  denn  das  

Urteil  war  wegen  einer  einzigen  [Straftat]  zur  Verurteilung,  aber  die  kostenlose  [R1537:Seite  
171]  Gabe  ist  [die  Vergebung]  vieler  Straftaten  zur  Rechtfertigung.“  Beachten  Sie  den  Kontrast  

zwischen  dem  einen  und  den  vielen  hier,  dessen  Ziel  es  ist,  unsere  Einschätzung  des  Werts  

der  kostenlosen  Gabe  zu  erhöhen.
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Und  nachts  wachst  du  auf  und  fragst  dich,  

was  die  Nachrichten  des  nächsten  Tages  bringen  

werden;  Ihr  Kissen  wird  von  der  Phantompflege  mit  

grausamen  und  grässlichen  Flügeln  gebürstet.

Vers20.  Nachdem  der  Apostel  klar  verkündet  hatte,  dass  die  Wiedergutmachung  für  die  Sünde  ebenso  

umfangreich  sei  wie  die  Strafe  (Verse  18  und  19),  fügte  er  beim  Lesen  der  Frage  im  jüdischen  Geist  

hinsichtlich  des  Zwecks  des  Mosaikgesetzes,  ob  es  nicht  dazu  gedacht  sei,  Leben  zu  geben,  hinzu:  „Außerdem  

gab  das  Gesetz  [das  Mosaikgesetz]  an,  dass  die  Straftat  weitreichend  sein  könnte.  [Es  brachte  ein  klares  

Wissen  über  den  Willen  Gottes  mit  sich,  und  daher  ein  erhöhtes  Sündengefühl  und  eine  erhöhte  Verantwortung,  

die  Übertretungen  noch  tadelnswerter  machte.  Aber  wozu?  Wollte  Gott  Israel  nur  noch  schlimmer  quälen  als  

den  Rest  der  Welt?  Mit  anderen  Worten ,  was  es  ihnen  auch  ermöglichte,  ihre  Mängel  besser  zu  erkennen,  

und  ihnen  eine  größere  Verantwortung  auferlegte],  gab  es  viel  mehr  Gnade  [Israel  hatte  viele  besondere  

Gunstbezeigungen  sowie  Züchtigungen  von  Gott]:  Dieser  Mörder  wurde  zum  Tode  [sowohl  in  Israel  als  auch  

in  der  Welt]  geherrscht,  auch  [sowohl  in  Israel  als  auch  in  der  Welt]  konnte  er  durch  Gerechtigkeit  zum  ewigen  

Leben  durch  Jesus  Christus  Gnade  erlangen  unser  Herr.

Und  der  Himmel  ist  trüb  und  grau;  Du  weißt  

kaum,  in  welche  Richtung  du  dich  wenden  sollst,  

du  bist  fast  benommen,  sagst  du.

So  wurde  den  Juden  durch  diese  Klammerbemerkungen,  die  in  vollkommener  Harmonie  mit  dem  

Hauptargument  stehen  sollten,  gezeigt,  dass  ihr  Gesetzesbund  nicht  im  Geringsten  das  ursprüngliche  

Todesurteil  für  die  gesamte  Rasse  (alle  in  Adam)  beeinträchtigte,  noch  die  daraus  resultierende  gnädige  

Bereitstellung  des  Lebens  für  die  gesamte  Menschheit  durch  Christus  und  nicht  nur  für  die  Juden.

Du  stehst  von  Angesicht  zu  Angesicht  vor  Problemen,

Gerechtigkeit  ihrer  eigenen,  die  ihnen  das  Recht  gibt,  im  Leben  die  irdische  Herrschaft  zu  erbitten,  die  Gott  

zunächst  Adam  gab].

Von  Angesicht  zu  Angesicht  mit  Problemen.

Sie  stehen  vor  Schwierigkeiten;  Ein  Kind  ist  

in  die  Irre  gegangen;  Ein  Schiff  

ist  auf  dem  bitteren  Meer  zerstört;  Es  gibt  einen  

Hinweis,  den  Sie  nicht  bezahlen  können.  

Deine  mutige  rechte  Hand  ist  schwach;  

Dein  Blick  wird  blind;  Vielleicht  ein  

Freund,  kalt  und  Stern,

----------
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Sie  stehen  vor  Schwierigkeiten;  Kein  Wunder,  

dass  du  nicht  schlafen  kannst;  Aber  bleib  

und  denke  an  die  Verheißung,  der  Herr  wird  sie  

bewahren  und  dich  aus  dem  Dickicht  

und  auf  die  Weide  führen.

Du  hast  den  Versucher  flüstern  gehört,  und  du  hast  

es  nicht  übers  Herz  gebracht  zu  beten,  und  Gott  

ist  von  deinem  Plan  des  Lebens  gefallen,  oh!  vor  einem  müden  Tag!

Steh  auf  und  begegne  dem  Tageslicht;  

Sei  stark  und  gib  dein  Bestes!

Wer  war  auch  immer  herzlich  und  freundlich?

Sie  stehen  vor  Schwierigkeiten;  Und  hast  du  

vergessen,  wie  der  gute  alte  Vater  es  

dir  beigebracht  hat,  nach  Hilfe  für  das  liebe  alte  

Buch  zu  suchen?

Mit  aufrichtigem  Herzen  und  kindlichem  Glauben,  dass  Gott  

das  Übrige  tun  wird.  --Ausgewählt.

Oh!  Von  Angesicht  zu  Angesicht  mit  

Schwierigkeiten,  Freund,  ich  habe  oft  

gestanden;  Zu  lernen,  dass  der  Schmerz  süß  

ist,  zu  wissen,  dass  Gott  gut  ist.

Du  musst  nur  geradeaus  gehen  und  die  Hand  des  lieben  

Herrn  halten.

Du  würdest  nicht  in  der  Sonne  hören;  Du  hörst  in  der  

Mitternachtsdämmerung.

Behalte,  Histapers  entfachen  wie  

Sterne  im  ruhigen  Raum.

Dann  von  Angesicht  zu  Angesicht  mit  der  

Not:  So  ruft  Er  euch  zurück  aus  dem  

Land  der  teuren  und  hungernden  Menschen  in  das  

Land,  in  dem  es  keinen  Mangel  gibt.
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Es  wird  auch  nicht  mit  anderen  gesagt,  dass  die  Apostel,  die  aus  dem  Judentum  kamen,  

eine  Zeit  lang  geirrt  hätten;  dass  sie  zunächst  nicht  erkannt  hätten,  dass  die  [R1540:  Seite  179]  

wirkliche  Taufe  die  des  Heiligen  Geistes  an  Pfingsten  war,  und  dass  sie  die  Wassertaufe  nach  

dem  jüdischen  Zeitalter,  zu  dem  sie  gehörte,  nicht  ordnungsgemäß  eingehalten  hätten.  In  dieser  

Hinsicht  wie  auch  in  der  Angelegenheit  des  Notierens  mit  den  Unbeschnittenen  beanspruchen  

sie  Petrus  Sie  behaupten  auch,  dass  Paulus  einen  Fehler  bekennt,  wenn  er  sagt  (1.  Korinther  

1,14).  16),  „Ich  danke  Gott,  dass  ich  niemanden  von  euch  getauft  habe,  außer  Krispus  und  

Gajus ...  und  das  Haus  des  Stephanas“;  auch  wenn  er  sagt  (Kol.  2,20,21):  „Warum,  obwohl  wir  

in  der  Welt  leben,  sind  wir  den  Verordnungen  unterworfen  –  berühren  Sie  nicht,  schmecken  Sie  
nicht,  berühren  Sie  nicht.“

BAPTISTISCHE  IMPORTE.

Wie  bereits  gezeigt,  war  die  Taufe  kein  Bestandteil  des  Gesetzesbundes;  daher  war  sie  

überhaupt  nicht  Teil  dessen ,  was  unser  Herr  am  Kreuz  beendete  und  annullierte.  Es  ist  ein  

großer  Fehler  gegenüber  der  Klassentaufe ,  die  ein  Symbol  des  Neuen  Bundes  ist,  mit  den  

„Verordnungen“  des  jüdischen  Gesetzesbundes,  die  der  Apostel  erwähnt.  (Kol.

Auf  diese  Weise  wird  ein  scheinbar  starkes  Argument  aufgebaut,  dessen  Trugschluss  viele  

nicht  erkennen.  Dies  ist  das  Ergebnis  einer  zu  oberflächlichen  Untersuchung  des  Themas  und  

der  voreiligen  Schlussfolgerungen  aus  bestimmten  Texten,  deren  Zusammenhänge  weder  

gründlich  untersucht  noch  verstanden  wurden.

Es  ist  auch  nicht  richtig,  anzunehmen,  wie  manche  es  tun,  dass  die  Taufe  zu  den  
Zeremonien  des  jüdischen  Gesetzes  gehörte  und  dass  sie  zusammen  mit  allen  anderen  

Merkmalen  dieses  Gesetzes  am  Kreuz  endete  (als  unser  Herr  „ein  Ende  des  Gesetzes  machte  

und  es  an  sein  Kreuz  nagelte“),  denn  die  Taufe  war  kein  Teil  des  jüdischen  Gesetzes  Es  gab  

weder  Untertauchungen  noch  Besprengung,  sondern  lediglich  Reinigungen,  die  nicht  an  den  

Menschen  durchgeführt  wurden.  Allein  der  Stamm  Levi  hatte  Zugang  zum  Vorhof  der  Stiftshütte  

und  zu  dem  Gefäß,  das  zwischen  dem  Tor  und  der  Stiftshütte  stand.  –  Exodus.  30:18-21.

BAND  XIV.  15.  JUNI  1893.  NR.  12.

Dass  unser  Herr  und  seine  Apostel  allen  ihren  Anhängern  –  „bis  zum  Ende  der  Welt“  oder  

der  gegenwärtigen  Evangeliumszeit  –  einen  äußerlichen  Ritus  namens  Taufe  praktizierten  und  

anordneten,  bei  dem  in  irgendeiner  Weise  Wasser  verwendet  wurde.  Dies  war  nicht  nur  

während  des  Wirkens  unseres  Herrn  am  Ende  des  jüdischen  Zeitalters  der  Fall,  sondern  auch  

unter  der  geistlichen  Evangeliumszeit  nach  Pfingsten,  wie  die  Bibel  reichlich  beweist .--

Apostelgeschichte  2:41 ;  8:12,36,38;  9:18;  10:47,48;  16:15,33;  18:8;  19:3-5;  22:16.

[R1539:Seite179]

2:20,23.)  In  Vers  14  zeigt  er,  dass  es  sich  hier  um  Verordnungen  handelt ,  die  gegen  die  waren

----------
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Juden,  also  diejenigen,  die  ihre  Freiheiten  einschränkten.  Kann  das  irgendjemand  von  der  Taufe  sagen?  In  

welchem  Sinne  ist  sie  gegen  irgendjemanden?

Die  Vorstellung,  dass  die  Taufe  nicht  zum  Evangelium  gehöre,  sondern  am  Kreuz  endete,  wird  erneut  

durch  die  Tatsache  als  falsch  erwiesen,  dass  unser  Herr  nach  seiner  Auferstehung,  in  den  vierzig  Tagen  vor  

seiner  Himmelfahrt,  bei  der  Erteilung  besonderer  Anweisungen  über  die  neue  Evangeliumszeit  die  Taufe  

ausdrücklich  als  das  äußere  Symbol  erwähnte,  durch  das  die  Gläubigen  ihn  bekennen  mussten  –  damals  „bis  

zur  Vollendung  des  Zeitalters“.  gerade  erst  begonnen.  –  Matthäus  28:18-20.

Es  ist  außerdem  offensichtlich ,  dass  die  Taufe  nicht  zu  den  in  Kol.  2,14  genannten  Verordnungen  

gehört,  wenn  wir  in  Vers  12  das  Gegenteil  lesen,  dass  wir,  die  wir  mit  der  Taufe  Christi  begraben  sind ,  

daher  (auch  wenn  Juden  früher  unter  dem  Gesetzesbund  standen)  nicht  den  Verordnungen  von  Vers  14  

schuldig  sind  oder  ihnen  unterworfen  sind .  Somit  steht  die  Taufe  im  Gegensatz  zu  den  Zeremonien  des  

Gesetzes.

Was  der  Apostel  auf  die  „Gesetzesverordnungen“  im  Widerspruch  zu  oder  gegen  die  Juden  bezieht,  

waren  Zeremonien  und  Fasten,  Feiern  der  Neumonde  und  Sabbate  (Vers  16)  und  Besonderheiten  über  das  

Essen  reiner  und  unreiner  Tiere,  das  Tragen  von  Kleidung  aus  einer  Mischung  aus  Leinen  und  Wolle  usw.  Zu  

diesen  Verordnungen  gehörten  nicht  nur  diejenigen,  die  ursprünglich  eingeführt  wurden  [R1540:  Seite  

180 ]  von  Moses,  aber  auch  andere,  die  später  von  den  Schriftgelehrten  und  Pharisäern  hinzugefügt  wurden,  

die  „auf  Moses‘  Stuhl  saßen“.  (Matthäus  23:2)  Diese  Formen  und  Zeremonien  waren  so  komplex  und  

verwirrend  geworden,  dass  diejenigen,  die  versuchten ,  sie  strikt  einzuhalten,  sie  als  äußerst  belastend  

empfanden  –  als  eine  Art  Knechtschaft.  Unser  Herr  verwies  auf  dieselbe  Knechtschaft  und  Erschöpfung  

(Matthäus  23:4);  Und  wiederum  (Mt  11,28-30)  hielt  er  derselben  Klasse  die  Gnade  anstelle  des  Gesetzes  als  

einzigen  Weg  zum  Leben  hin  und  sagte:  „Kommt  zu  euch,  Verbündeter,  der  arbeitet  und  schwer  beladen  ist  

[mit  den  unnützen  und  zahlreichen  Verordnungen  des  Gesetzes,  die  wegen  eurer  schwachen,  gefallenen  

Verfassung  nicht  nützen  können,  sondern  euch  nur  ärgern  und  ermüden  und  deshalb  „gegen“  euch  sind],  und  

ich  werde  euch  Ruhe  geben.“  Nehmt  mein  Joch  auf  euch  und  lernt  von  mir;  denn  ich  bin  sanftmütig  und  von  

Herzen  demütig,  und  ihr  werdet  Ruhe  finden  für  eure  Seelen.  Mein  Joch  ist  sanft,  und  meine  Last  ist  leicht.

Und  diejenigen ,  die  behaupten ,  dass  die  richtige  Taufe  nur  die  des  Heiligen  Geistes  sei  und  dass  die  

Wassertaufe  daher  falsch  sei,  sollten  durch  den  Auftrag  des  Meisters  an  seine  Kirche,  bis  zum  Ende  des  

Zeitalters  zu  erreichen  und  zu  taufen,  effektiv  zum  Schweigen  gebracht  und  von  ihrem  Irrtum  bekehrt  werden.  

Denn  wie  könnten  die  Jünger  jemanden  mit  dem  Heiligen  Geist  taufen?  und  dass  diese  Anhänger  alle  

Nationen  lehren  sollten  und  dass  diejenigen,  die  glauben,  von  Gott  mit  dem  Heiligen  Geist  getauft  werden  

würden,  denn  warum  sollte  er  dann  den  Jüngern  besondere  Anweisungen  geben,  wie  es  getan  werden  sollte  

–  „Im  Namen  [oder  durch  die  Autorität]  des  Vaters  und  des  Sohnes  und  des  Heiligen
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„Es  ist  offensichtlich,  dass  sich  die  Anweisungen  unseres  Herrn  auf  das  Symbol  beziehen,  nur  

auf  die  Wassertaufe;  denn  wir  können  nicht  mehr  für  andere  tun,  als  sie  zu  lehren  und  symbolisch  

zu  taufen:  Wir  können  nicht  für  sie  glauben,  noch  können  wir  sie  zum  Glauben  bringen;  wir  
können  sie  auch  nicht  weihen ,  noch  können  wir  sie  weihen  lassen.  Aber  wir  können  sie  lehren ,  

und  wenn  sie  an  sich  selbst  glauben  und  sich  selbst  weihen,  können  wir  sie  selbst  taufen.“  Und  

durch  diese  Tat  bekennen  sie  ihren  Glauben  an  den  Tod  und  die  Auferstehung  Christi  und  ihre  
eigene  Weihe,  für  die  Welt  gestorben  zu  sein  und  für  Gott  zu  leben,  damit  sie  zu  gegebener  Zeit  

an  der  Auferstehung  Christi  teilhaben  können.

Der  große  Apostel  wurde  schmählich  als  „der  Jude  mit  den  trüben  Augen“  bezeichnet,  und  

es  gibt  wenig  Raum  für  Zweifel  daran,  dass  er,  nachdem  er  auf  dem  Weg  nach  Damaskus  

niedergeschlagen  wurde  ( Apostelgeschichte  9,4,8),  sein  Augenlicht  nie  wieder  vollständig  

wiedererlangte  Er  wurde  einst  verfolgt  (2.  Kor.  12,7) .  Wahrscheinlich  lag  es  an  dieser  

Schwierigkeit,  dass  er  vor  Gericht  stand ,erkannte  den  Hohepriester  nicht,  den  er

Als  der  Apostel  Paulus  Gott  dafür  dankte,  dass  er  von  der  korinthischen  Kirche  nur  wenige  

getauft  hatte  (1.  Korinther  1,11-17),  ging  er  nicht  davon  aus,  dass  er  inzwischen  weiser  

geworden  sei,  als  es  noch  einmal  zu  tun  –  weiser  als  der  Meister,  der  seinen  Jüngern  befahl,  

bis  zum  Ende  des  Zeitalters  zu  lehren  und  zu  taufen  –,  sondern  aus  völlig  anderen  Gründen:  

Gründe,  die  nur  diejenigen  hatten,  die  den  gesamten  Brief  an  Korinth  gelesen  hatten  Die  

Gläubigen  können  es  auch  erkennen.  Er  hatte  gehört,  dass  die  Kirche  in  Korinth  in  Fraktionen  

und  Abteilungen  (wörtlich:  Sekten)  gespalten  war,  von  denen  einige  sich  Pauliten  nannten,  

andere  Apollositer,  andere  Peteriten  und  wieder  andere  Christen ,Ich  habe  Sie  niemals  

persönlich  [R1540:Seite181]  mit  meinem  Namen  autorisiert.  Wurdest  du  auf  den  Namen  Paulus  

oder  auf  den  Namen  Christi  getauft?  Da  die  Mehrheit  Pauliten  waren  und  Paulus  die  Kirche  in  

Korinth  gegründet  hatte,  könnte  es  für  jemanden  so  aussehen,  als  hätte  er  versucht,  sich  zu  

bekehren  –  Pauliten  statt  Christen;  zu  ihm  sagte  er:  „Damit  niemand  sagen  könnte:  Ich  habe  in  

meinem  eigenen  Namen  getauft.“

Darüber  hinaus  erkannte  Gott  die  Wassertaufe  im  Rahmen  der  Geist-Evangeliumszeit  

besonders  an,  indem  er  in  einigen  Fällen  bestimmte  „Gaben“  (wundersame  Manifestationen,  

die  den  Gläubigen  zu  Beginn  dieses  Zeitalters  verliehen  wurden,  mit  dem  Ziel,  Gottes  

Zustimmung  zu  den  Lehren  des  Evangeliums  zu  manifestieren)  bereithielt,  bis  die  Wassertaufe  

ordnungsgemäß  durchgeführt  worden  war  (Apostelgeschichte  19:3-6);  Wie  in  einem  anderen  

Fall  wurden  die  Gaben  zuerst  gespendet,  um  Petrus  zu  lehren,  dass  die  Wassertaufe  und  alle  

anderen  Aspekte  der  Gnade  des  Evangeliums  den  Heiden  offen  standen.  –  Apostelgeschichte  10:44-48.
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sonst  hätte  er  es  an  seinem  eigenartigen  Gewand  erkannt  (Apostelgeschichte  23:5);  
Und  aus  dem  gleichen  Grund,  aus  dem  alle  seine  Briefe  von  einem  Manuensis  
geschrieben  wurden  –  bis  auf  einen  und  den  kürzesten  von  ihnen  –,  schloss  er  mit  einer  
Aussage,  die  andeutete,  dass  er  nur  schwer  schreiben  könne  und  dass  diese  Leser  dies  
zu  schätzen  wissen  könnten ,  obwohl  er  seine  Nachteile  kenne.  (Gal.  6:11.)  Als  er  
wiederum  ihre  Liebe  zu  ihm  und  ihre  Bereitschaft,  für  ihn  den  nützlichsten  Dienst  zu  tun,  
erwähnen  möchte,  sagt  er  zu  ihnen  (Gal.  4:15):  „Ich  trage  eure  Urkunde,  dass  ihr  euch,  
wenn  möglich,  die  Augen  ausgerissen  und  sie  ihnen  gegeben  hättet .“  Und  es  war  
offensichtlich  aus  demselben  Grund,  dass  Paulus  nie  einen  seiner  Bekehrten  taufte,  
wenn  er  es  vermeiden  konnte  –  wann  Es  waren  andere  anwesend,  die  sich  besser  um  
den  Service  kümmern  konnten  als  er.

----------

Aber,  wir  antworten,  in  manchen  Familien  gibt  es  Idioten,  und  in  manchen  Familien  gibt  

es  einen  oder  mehrere  Ungläubige.  Sollen  wir  also  ohne  [R1541:  Seite  181]  andere  
Beweise  schlussfolgern,  dass  die  Apostel  den  Befehl  unseres  Herrn  missachteten  und  
Ungläubige  tauften?  Nein,  wahrlich! ,  da  der  Brauch  oder  die  allgemeine  Verwendung  
Missverständnisse  verhindern  würde,  war  es  richtig,  „Haushalt“  zu  sagen,  auch  wenn  
darin  zu  junge  Kinder  waren

Wer  soll  getauft  werden?

Selbst  wenn  Paulus  gut  gesehen  hätte,  wären  die  Tatsachen,  dass  er  ein  besserer  

Prediger  als  andere  war  und  dass  viele  genauso  gut  taufen  konnten  wie  er,  ausreichende  
Gründe  für  sein  Vorgehen  gewesen;  denn  so  war  es  beim  Meister,  wie  es  hieß  (Johannes  

4:1,2):  „Jesus  machte  und  taufte  mehr  Jünger  als  Johannes;  obwohl  Jesus  selbst  nicht  taufte,  

sondern  diese  Jünger.“  Gemessen  an  seiner  Unfähigkeit,  die  Taufe  durchzuführen,  und  an  

seinem  Talent  Für  das  Lehren  kam  Paulus  zu  dem  Schluss,  dass  das  Predigen  und  nicht  das  

Taufen  eine  besondere  Mission  sei  (1.  Korinther  1,17). ,  obwohl  seine  eigenen  Aufzeichnungen  

zeigen,  dass  er,  wenn  der  Anlass  erforderlich  war  und  niemand  sonst  bereit  war,  den  Dienst  

zu  leisten,  nicht  einmal  seine  eigene  Unfähigkeit  zuließ,  diesen  Gehorsam  gegenüber  den  

Geboten  und  dem  Beispiel  des  Meisters  zu  behindern  oder  zu  verhindern.

Unser  Herr  autorisierte  zuerst  die  Verkündigung  des  Evangeliums  und  dann  die  
Taufe  derjenigen,  die  an  ihn  als  den  Erlöser  glaubten ,  und  nahm  den  Ruf  des  
Evangeliums  an,  seine  Nachfolger  zu  werden.  Die  Apostel  folgten  dieser  Regel,  und  wir  
haben  nirgendwo  Zeugnisse,  dass  sie  andere  tauften  –  weder  Ungläubige  noch  Kleinkinder  noch  Idioten.
Es  ist  zwar  überliefert,  dass  mehrere  „Haushalte“  getauft  wurden,  und  daraus  geht  
hervor,  dass  es  in  einigen  dieser  Familien  wahrscheinlich  Kleinkinder  gab  und  dass  es  
daher  wahrscheinlich  ist,  dass  Kleinkinder  getauft  wurden,  obwohl  keines  erwähnt  wird.
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Immersed  ist  die  korrekte  Übersetzung;  für  getauft,  wie  es  in  unseren  gemeinsamen  englischen  Bibeln  

wiedergegeben  wird,  handelt  es  sich  überhaupt  nicht  um  eine  Übersetzung,  sondern  lediglich  um  eine  

Übertragung  des  griechischen  Wortes  ins  Englische.  Immersed  ist  das  englische  Wort,  das  in  seiner  

Bedeutung  dem  griechischen  Wort  baptizo  entspricht.

„Gläubige“  zu  sein ,  und  wer  würde  daher  als  nicht  zu  den  Getauften  gezählt  werden.

Dieses  letzte  Wort,  baptizo  (in  der  allgemeinen  Bibel  mit  „Taufen“  übersetzt),  wird  von  

unserem  Herrn  und  seinen  Aposteln  verwendet,  wenn  es  um  eine  Verordnung  geht,  die  sie  

praktizierten,  und  wurde  auch  allen  Nachfolgern  des  Lammes  aufgetragen.  Aus  diesem  Wort,  das  

unter  vielen  anderen  mit  unterschiedlichen  Bedeutungsnuancen  ausgewählt  wurde,  geht  klar  

hervor,  dass  das  Besprengen  oder  sogar  das  Waschen  eines  Teils  der  Person  nicht  der  Gedanke  

war,  sondern  ein  Eintauchen  oder  Bedecken  der  ganzen  Person  –  was  auch  immer  es  bedeutet.

Die  griechische  Sprache  zeichnet  sich  durch  ihren  klaren  und  eindeutigen  Gedankenausdruck  

aus  und  war  daher  gut  geeignet,  der  göttlichen  Wahrheit  Ausdruck  zu  verleihen.  Ihre  Flexibilität  

wird  in  den  folgenden  Worten  gut  veranschaulicht,  von  denen  jedes  eine  andere  [R1541:  Seite  

182]  Gedankenschattierung  ausdrückt,  aber  alle  eine  ähnliche  Bedeutung  haben.  Somit  bedeutet  

cheo  „topour“;  raino,  tosprinkle;  louo,  waschen  oder  baden;  nipto,  einen  Teil  der  Person  waschen;  

bathizo  ( vonbathos,  der  Boden),  tief  eintauchen  oder  eintauchen;  rantizo  (von  raino),  

tosprinkleorshedforth;  bapto,  todipordye;  taufen,  eintauchen,  eintauchen  oder  abdecken.

Einige  haben  angedeutet,  dass  im  Fall  des  Gefängniswärters,  der  gläubig  war  und  sich  sofort  

taufen  ließ  (Apostelgeschichte  16:33) ,  die  Taufe  nicht  durch  Untertauchen  hätte  erfolgen  

können,  weil  er  und  die  anderen  das  Gefängnis  zu  diesem  Zweck  nicht  verlassen  konnten;  aber  

im  Gegenteil,  es  ist  heute  bekannt,  dass  die  Gefängnisse  zu  dieser  Zeit  mit  Badebecken  

ausgestattet  waren,  die  sich  am  besten  für  das  Untertauchen  eigneten.  Und  außerdem  wird  daran  

erinnert,  dass  von  Johannes  dem  Täufer  geschrieben  steht:  „Johannes  taufte  in  der  Nähe  von  

Salim,  weil  es  dort  viel  Wasser  gab.“  (Johannes  3:23.)  Niemand  kann  für  einen  Moment  

annehmen,  dass,  wenn  Johannes  seine  Bekehrten  besprengt  hätte,  die  Größe  der  

Wasserversorgung  in  Betracht  gezogen  worden  wäre.  Es  war  wahrscheinlich  ein  Teich  im  Fluss  
Jordanien.

----------

Das  griechische  Wort  bedeutet  nicht  nur  begraben,  untertauchen  oder  bedecken,  sondern  

die  damit  verbundene  biblische  Erzählung  von  sich  selbst  würde,  ohne  die  besondere  Strenge  

des  verwendeten  griechischen  Wortes,  bedeuten,  dass  es  sich  bei  der  Taufe  um  ein  Untertauchen  

und  nicht  um  eine  Besprengung  handelte.  Sowohl  im  Englischen  als  auch  im  Griechischen  wird  

gezeigt,  dass  unser  Herr  ins  Wasser  hinabstieg  und  aus  dem  Wasser  wieder  herauskam.  Und  der  

Apostel  Paulus  spricht  oft  von  der  Taufe  als  einer  Beerdigung,  die  bei  jeder  anderen  Form  als  der  

des  Untertauchens  ein  völlig  unpassendes  Bild  wäre.

DIEFORM  DER  TAUFE.
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Unter  Gelehrten  wird  allgemein  anerkannt,  dass  das  Untertauchen  die  gängige  Praxis  der  

frühen  Kirche  war;  aber  zu  Beginn  des  dritten  Jahrhunderts  kam  es  zu  großer  Verwirrung  

darüber  und  auch  bei  anderen  Themen.  Einerseits  legten  einige  Wert  auf  die  Form ,  einige  

bestanden  sogar  auf  drei  Untertauchungen,  weil  unser  Herr  im  Namen  des  Vaters,  des  Sohnes  

und  des  Heiligen  Geistes  gesagt  hatte,  das  nicht  im  Namen  zu  sehen,  bedeutet  einfach  

„anerkennen“.  tionof;  Andere  behaupteten,  dass  der  Kopf  unseres  Herrn  beim  Sterben  am  

Kreuz  nach  vorn  gebeugt  werden  sollte,  sodass  er  eingetaucht  werden  sollte,  nicht  wie  bei  einer  

Bestattung,  sondern  mit  dem  Gesicht  nach  unten;  andere  bestanden  darauf,  dass  der  Getaufte  

fast  nackt  sein  müsse,  so  wie  unser  Herr  es  war,  als  er  starb;  und  wieder  andere  verfielen  in  

das  entgegengesetzte  Extrem  und  behaupteten  zwar,  dass  eine  Form  wichtig  sei,  behaupteten  

aber,  dass  die  genaue  Form  unwichtig  sei,  und  ersetzten  sie  der  Einfachheit  halber  durch  Besprengung.

Wer  darf  eintauchen?

Manchmal  ist  derjenige,  der  die  Zeremonie  durchführt,  weitaus  minderwertig

*Eine  Veranschaulichung  dieser  Verwendung  des  Wortes  findet  sich  in  1  Kor.  10:1,2.  Der  

Apostel  erklärt,  dass  ganz  Israel  in  Mose  getauft  (eingetaucht)  wurde,  und  gibt  als  Form  an,  

dass  sie  mit  Wasser  bedeckt  (wenn  auch  nicht  nass)  seien;  die  Wände  des  Meeres  seien  auf  

beiden  Seiten  und  die  Wasserwolken  über  ihnen.

Letzteres  wurde  schließlich  zum  Standardmodus  in  der  Kirche  von  Rom,  von  wo  aus  es  die  

Protestanten  erreichte.  Das  Eintauchen  ist  jedoch  immer  noch  die  anerkannte  Form  in  den  

orientalischen  Kirchen  In  den  klassischen  griechischen  Schriften  findet  sich  das  Fehlen  von  

etwas  oder  einem  Verfahren  (z.  B.  dem  Färben  von  Stoff) ,  das  Eintauchen  erfordert,  an  Orten,  

an  denen  der  offensichtliche  Gedanke  darin  bestand ,  zu  waschen ,  ohne  einzutauchen.  Aus  

diesem  Grund  ist  es  wichtig ,  dass  das  Wort  „Baptizo“  nicht  auf  eine  bestimmte  Handlungsform  

beschränkt  ist,  sondern  vielmehr  die  allgemeine  Bedeutung  „abdecken“  in  sich  trägt.  Und  soweit  

das  Wort  sagt,  wird  die  gesamte  Person  getauft,  wenn  die  gesamte  Person  nass  oder  auf  

irgendeine  Weise  mit  Wasser  bedeckt  ist .*  Aber  wenn  die  gesamte  zu  taufende  Person  [R1541:  
Seite  183]  nass  oder  mit  Wasser  bedeckt  sein  sollte,  wer  wird  dann  behaupten,  dass  das  

Eintauchen  nicht  die  ursprüngliche  und  einfachste  Methode  war,  dies  zu  tun?

----------

In  der  Heiligen  Schrift  werden  keine  Einschränkungen  erwähnt,  wer  diese  Zeremonie  der  

Taufe  von  Gläubigen  im  Wasser  durchführen  soll,  obwohl  nur  die  Kirche  jemals  damit  beauftragt  

wurde,  entweder  zu  lehren  oder  zu  taufen.  Obwohl  Kenntnisse  seitens  desjenigen,  der  die  

Zeremonie  durchführt,  nicht  erforderlich  sind,  ist  es  natürlich  wünschenswert;  aber  sowohl  

Glaube  als  auch  Wissen  sind  seitens  des  Eingetauchten  notwendig.
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derjenige,  für  den  es  getan  hat  (Mt  3,14);  und  er  könnte,  wenn  nötig,  sogar  ein  Gläubiger  
sein,  der  nicht  dem  Königreich  oder  der  Kirche  angehört.  (Matthäus  11,11.)  Gewiss  sind  
alle,  die  zum  Lehren  befugt  sind,  auch  berechtigt,  zu  taufen;  und  das  schließt  jeden  
wahren  Nachfolger  Christi  ein  –  „bis  zum  Ende  des  Zeitalters“,  gemäß  der  allgemeinen  
Berufung  zum  Dienst,  zur  Kommission  und  zur  Ordination  in  Matthäus  28,19,20  und  
Johannes  17,14-23.  Und  dieser  Auftrag  schließt  offensichtlich  die  Frauen  des  „Leibes  
Christi“  (Gal.  3,28)  nicht  von  diesem  Dienst  aus,  nur  dass  Bescheidenheit,  
Bequemlichkeit  usw.  darauf  hinweisen,  dass  sie  solche  öffentlichen  Dienste  außer  in  
seltenen  Fällen  der  Notwendigkeit  meiden  sollten.

In  Anbetracht  der  Bedeutung  des  Untertauchens  muss  der  Wechsel  von  der  
jüdischen  zur  Evangeliumszeit  anerkannt  werden.  Die  Juden  hatten  durch  ihren  Bund,  
das  Gesetz,  eine  ganz  andere  Beziehung  zu  Gott  als  die  Heiden  (die  keine  Hoffnung  
auf  Gott  hatten  –  Eph.  2,12);  denn  durch  Gottes  Anordnung  wurden  sie  gemäß  den  
Bestimmungen  der  typischen  Opfer  anerkannt  und  behandelt,  als  ob  sie  von  Adams  
Schuld  und  Strafe  gerechtfertigt  wären,  und  sie  wurden  als  Heilige  Schrift  Gott  geweiht  
und  behandelt,  als  ob  sie  zur  Braut  Christi  gemacht  werden  sollten.  Die  Bestimmung  
war  auch,  dass,  wenn  das  wahre  Lamm  Gottes  kommen  sollte,  die  wahrhaft  Geweihten  
unter  ihnen  sein  sollten,  die  „Israeliten“.  in  der  Tat  „könnten,  indem  sie  das  wahre  Lamm  
und  die  Gläubigen  im  Opfer  und  in  der  Sühne  annehmen,  tatsächlich  gerechtfertigt  
werden  und  ihre  frühere  Weihe  mit  sich  führen.  Mit  anderen  Worten .“  Ein  tatsächlich  
geweihter  Israelit,  der  am  Ende  des  jüdischen  Zeitalters  lebte,  als  unser  Herr  das  
wirkliche  Opfer  für  die  Sünden  brachte,  wurde  so  behandelt,  als  ob  er  schon  immer  die  
Realität  gehabt  hätte,  während  er  in  Wirklichkeit  bis  zu  diesem  Zeitpunkt  nur  eine  typische  Rechtfertigung  hatte.

----------
DIE  BEDEUTUNG  VON  IMMERSION.

Deshalb  wurde  den  Juden  bei  der  Eröffnung  des  Evangeliums  nicht  auf  die  gleiche  
Art  und  Weise  gepredigt  wie  den  Heiden.  Diesen  wurde  gesagt:  „Einst  wurden  Fremde  

und  Fremde  nahegebracht  und  können  nun  Zugang  zu  Gott  haben  und  einen  Bund  mit  
ihm  eingehen .  Darum  kommt  zu  Gott  durch  Christus,  der  die  Unterschiede  zwischen  
Juden  und  Heiden  aufgehoben  hat,  nicht  indem  ihr  Gunst  von  den  Juden  annehmt.“ ,  
sondern  indem  wir  Gläubige,  ob  Juden  oder  Nichtjuden,  in  die  Segnungen  und  Gnaden  
des  Neuen  Bundes  einführen,  den  der  Gesetzesbund  lediglich  verkörperte.
(Eph.  2:13-19.)  Den  Juden  wurde  das  Gegenteil  gesagt:  „Ihr  seid  die  Kinder  der  
Propheten  und  des  Bundes ,  den  Gott  mit  unseren  Vätern  geschlossen  hat .  „Tut  Buße  
und  lasst  euch  taufen  im  Namen  Jesu  Christi  zur  Sündenvergebung,  und  ihr  werdet  die  
Gabe  des  Heiligen  Geistes  empfangen;  denn  die  Verheißung  gebührt  euch  und  euren  
Kindern.“  –  Apostelgeschichte  3:25,26;  2:38-41.
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Der  Punkt ,  der  beachtet  werden  muss,  ist,  dass  die  israelischen  Eliten  bereits  
geweiht  waren  und  Erben  gemäß  dem  Gesetzesbund;  und  der  einzige  Grund  dafür,  dass  
sie  als  Heilige  nicht  einst  aus  dem  typischen  jüdischen  Staat  in  die  Realitäten  des  
Evangeliums  übergegangen  waren,  wie  es  die  Apostel  und  andere  Einzelpersonen  getan  
hatten,  war,  dass  sie  ihrer  Bundesbeziehung  nicht  gerecht  geworden  waren.  Daher  wurde  
ihnen  gesagt,  sie  sollten  umkehren  oder  zur  Wahrheit  zurückkehren  Sie  hatten  gesündigt,  
indem  sie  ihrem  Bund  nicht  das  entsprachen,  was  sie  konnten,  und  sie  sollten  zeigen,  
dass  sie  ihren  vorherigen  Zustand  der  Sünde  durch  Untertauchen  aufgegeben  hatten,  
indem  sie  ihre  Übertretungen  symbolisch  abwaschen  [R1541:  Seite  184] ,  nachdem  sie  
im  Namen  Christi  gebetet  hatten.  (Apostelgeschichte  22:16.)  In  ähnlicher  Weise  
bedeutete  die  Taufe  durch  Johannes  und  durch  die  Jünger  Christi,  wenn  sie  auf  die  
Israeliten  beschränkt  waren,  Reue  über  Bündnisverletzungen  und  Rückkehr  zur  
Bundesbeziehung  und  war  als  vorbereitende  Arbeit  gedacht;  denn  diejenigen,  die  das  
Zeugnis  des  Johannes  vollständig  annahmen,  sich  reformierten  und  zu  Israeliten  wurden ,  
nahmen  tatsächlich  Christus  an  und  gingen  in  die  höheren  Gnaden  des  Evangeliums  
über.  --Johannes  5:45-47;  Matthäus  21:31,32.

Für  diese,  die  bereits  Kinder  des  Bundes  und  bereits  Erben  der  versprochenen  
Segnungen  waren,  bedeutete  die  Wassertaufe  einen  Verzicht  auf  die  Sünden  der  
Untreue  [R1542:  Seite  184]  und  noch  mehr:  Sie  bedeutete  die  Verzichtserklärung  der  
Staatsangehörigen  an  die  Kreuzigung  Christi  –  denn  die  Herrscher,  die  diese  Nation  
repräsentierten,  hatten  gesagt:  „Sein  Blut  komme  über  uns  und  über  unsere  Kinder.“  
Daher  ermahnte  Petrus  das  ganze  Haus  Israel  und  sagte:  „Lasst  das  ganze  Haus  Israel  
wissen,  dass  Gott  diesen  Jesus,  den  ihr  gekreuzigt  habt,  sowohl  zum  Herrn  als  auch  zum  
Messias  gemacht  hat.“  Und  als  sie  angesichts  dieser  nationalen  Sünde ,  die  jeder  teilte,  
fragten:  „Brüder!  Was  sollen  wir  tun?  in  diesem  Volk,  das  den  Messias  kreuzigt,  und  ihr  
werdet  die  Gabe  des  Heiligen  Geistes  empfangen ."  (Apostelgeschichte  2:36-39.)  Für  
diejenigen,  die  es  annahmen,  bedeutete  es  nicht  nur,  dass  sie  sich  von  ihrem  nationalen  
Irrtum,  Christus  zu  kreuzigen,  lossagten,  sondern  auch  aus  der  Evangeliumszeit  und  
Herrschaft  Moses  in  die  Evangeliumszeit  Christi  übergingen .  Denn  indem  sie  Jesus  als  
den  wahren  Messias  anerkannten ,  erkannten  sie  ihn  als  den  lange  verheißenen  Erlöser,  
Gesetzgeber  und  Lehrer  an,  der  größer  war  als  Mose  und  durch  ihn  verkörpert  wurde.

Aber  die  Taufe  konnte  für  die  Heiden,  die  nie  unter  dem  jüdischen  Bund  gestanden  
hatten  und  keine  direkte  Verantwortung  für  den  Tod  Christi  trugen,  in  keiner  dieser  

Bedeutungen  Reue  bedeuten.  Daher  (nachdem  der  „auserwählte  Überrest“  Israels  
empfangen  worden  war  und  die  Botschaft  des  Evangeliums  an  die  Heiden  ging,  um  aus  
ihnen  die  Zahl  auszuwählen,  die  zur  Vervollständigung  des  Leibes  Christi  erforderlich  
war)  hören  wir  in  den  Briefen  an  die  Heidenkirchen  Nein  weitere  Ermahnung,  sich  taufen  
zu  lassen  als  Zeichen  der  Reue  oder  als  Symbol  der  Abwaschung  von  Sünden.  Und  da  wir  in  der  Natur  sind
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„IMMERSEDINTOCHRIST.“

„WEREIMMERSEDINTOHISDEATH.“
----------

Sein  Tod  unterschied  sich  von  dem  anderer  Menschen  dadurch,  dass  ihr  Tod  eine  Strafe  für  die  

Sünde  war,  während  er  ein  Opfer  für  die  Sünden  anderer  war,  um  andere  von  ihren  Sünden  zu  befreien

[R1542:Seite185]

Die  volle  Bedeutung  der  Taufe,  deren  Symbol  das  Eintauchen  ins  Wasser  ist,  das  unser  

Herr  befohlen  hat,  wird  durch  den  Apostel  in  den  oben  zitierten  Passagen  deutlich  gezeigt.  

„Wisst  ihr  nicht,  dass  viele  von  uns,  die  in  Christus  eingetaucht  waren,  in  SEINEN  TOD  

eingetaucht  waren?  Diejenigen,  die  dies  genau  wissen,  und  sie  allein,  schätzen  das  befohlene  

Eintauchen  ins  Wasser  und  seine  gewichtige  und  angemessene  Bedeutung  wirklich.

Diejenigen,  die  die  „hohe  Berufung“  dieses  Evangeliums  sehen  –  die  gemeinsame  

Erbschaft  mit  Christus  Jesus,  unserem  Herrn,  insbesondere  als  Mitglieder  des  „Leibes  Christi“,  

dessen  Haupt  und  Herr  der  Erlöser  ist  –  wissen,  dass  das  Erreichen  dieser  hohen  Ehre  von  

unserer  Annehmbarkeit  als  Mitglieder  in  diesem  Leib  Christi  abhängt.  (Römer  12,1;  8,17.18.)  
Sie  wissen  auch,  dass  niemand  in  diesen  „Leib  Christi“  –  „die  Kirche  der  Erstgeborenen“  –  

„berufen“  oder  eingeladen  wird,  außer  denen ,  die  bereits  Gläubige  sind,  die  Christus  als  ihren  

Erlöser  oder  Rechtfertiger  besitzen  und  die  daher  frei  von  allem  durch  den  Glauben  an  sein  

Blut  gerechtfertigt  sind.  Solche,  und  nicht  Sünder,  werden  eingeladen,  gemeinsame  Heilige  zu  

werden  Erben  und  Miterben  mit  Christus.  Unter  dem  Gesetz  Die  Makellosen  der  Herde  waren  

auf  dem  Altar  des  Herrn  nicht  akzeptabel,  was  die  Ablehnung  Gottes  in  diesem  Zeitalter  der  

unvollkommenen  Opfer  darbrachte.  Unser  Herr  war  das  wirklich  makellose,  makellose,  

vollkommene  Lamm  Gottes,  das  für  unsere  Sünden  geopfert  wurde  Aufgrund  des  Glaubens  

und  der  Annahme  der  Erlösung,  die  in  Christus  Jesus  ist,  gelten  sie  als  vollkommen  und  sind  

daher  für  Gott  als  Mitopfer  annehmbar.

Wie  war  der  Tod  unseres  Herrn  anders  als  der  anderer  Menschen?

Aber  wie  sehr  ist  das  mit  dem  Ausdruck  „ in  seinen  Tod  versunken“  gemeint?  In

Wir  sind  keine  Juden,  sondern  gehören  zu  den  Heiden,  deren  Väter  Ausländer  und  Ausländer  

waren,  soweit  es  Gottes  Bündnisse  und  Versprechen  betraf.  Deshalb  sollten  wir  nicht  die  Idee  

der  Taufe  auf  uns  anwenden,  die  nur  für  die  Juden  anwendbar  war,  sondern  die  Idee,  die  der  

Apostel  in  Röm  6,3-5  entfaltet;  Spalte  2:12.

----------

Dies  wird  als  die  wahre  Bedeutung  des  Eintauchens  in  Wasser  angegeben.  Die  wahre  
Taufe  ist  daher  das  Eintauchen  in  einen  Opfertod  mit  Christus;  und  das  Eintauchen  ins  Wasser,  

obwohl  es  eine  schöne  Figur  ist,  die  die  wirkliche  Taufe  anschaulich  veranschaulicht,  ist  nur  

ihre  Figur  oder  ihr  Symbol.
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Strafe  –  Tod.  Wir,  mit  allen  anderen  aus  Adams  Familie,  teilen  unfreiwillig  Adams  Tod  –  den  Lohn  der  

Sünde.  Und  wir,  mit  der  ganzen  Familie  Adams,  wurden  durch  den  Tod  Christi  erlöst  und  erhielten  das  

Recht  auf  Bewährung  zur  Wiederherstellung  aller  Menschenrechte  und  Privilegien,  die  Adam  für  uns  

verloren  hatte.  Wir,  die  wir  an  diese  gute  Nachricht  glauben,  nehmen  diese  erlösten  Rechte  und  

Privilegien  schon  jetzt  an  und  beginnen  ( durch  den  Glauben) ,  um  sie  zu  genießen,  im  Glauben,  dass  

das,  was  Christus  zu  sichern  gestorben  ist  und  versprochen  hat  zu  geben,  so  ist,  als  ob  es  bereits  

besessen  wäre.  Wir  haben  Freude  und  Frieden  im  Glauben  an  diese  „guten  Botschaften  großer  

Freude“.  „Und  durch  den  Glauben  rechnen  wir  bereits  damit,  dass  wir  im  Besitz  der  guten  Dinge  sind,  

die  beim  zweiten  Kommen  unseres  Herrn  Jesus  allen  gebracht  werden  sollen,  die  Gerechtigkeit  

hassen  und  lieben.“

Dieser  Preis  wird  nicht  aufgrund  von  Werken  verliehen,  denn  keine  Werke,  die  man  sich  vorstellen  

könnte ,  könnten  eine  so  hohe  Erhöhung  erwerben  oder  verdienen  wie  die  angebotene.  Das  Angebot  

ist  eine  Gunst,  die  durch  nichts,  was  wir  getan  haben  oder  tun  können,  unverdient  ist;  und  dennoch  

kann  gesagt  werden,  dass  die  Bedingungen  der  Preis  oder  die  Höhe  des  angebotenen  Preises  sind.  

Es  handelt  sich  jedoch  nicht  um  einen  gleichwertigen  oder  entsprechenden  Preis.  Der  Preis  für  uns  ist  

nur  ein  kleiner  Betrag  im  Vergleich  zu  dem  empfangenen  Wert  und  „nicht  würdig,  mit  der  Herrlichkeit  

verglichen  zu  werden,  die  in  uns  offenbart  werden  soll“.  Und  wenn  wir  bedenken,  dass  wir  nichts  zu  

geben  hatten,  bis  wir  es  zuvor  durch  das  kostbare  Blut  Christi  erkauft  hatten,  wird  klar  werden,  dass  

die  hohen  Ehren,  zu  denen  wir  aufgerufen  sind,  nicht  von  unseren  eigenen  Werken  stammen,  sondern  

von  der  Gnade  durch  Christus.  Denn  selbst  unser  Hungerlohn  wurde  durch  die  Sünde  verwirkt  und  

musste  zuerst  sein  eingelöst,  bevor  es  angenommen  werden  konnte.

Aber  die  Einladung ,  diese  große  Würde  weit  über  den  Engeln  zu  teilen  (Hebr.  1:4;  Eph.  1:21;  1.  

Kor.  6:3),  geht  mit  bestimmten  Bedingungen  und  Einschränkungen  einher.

Wenn  wir  uns  in  diesem  gerechtfertigten  Zustand  befinden  und  die  durch  Adam  verlorenen,  aber  

von  Christus  erlösten  Menschenrechte  wiedererlangt  haben,  wird  der  Ruf  oder  die  Einladung  an  uns  

gerichtet,  etwas  zu  werden,  das  weitaus  höher  und  großartiger  ist  als  der  vollkommene  Mensch,  der  

dem  Ebenbild  Gottes  im  Fleisch  wiederhergestellt  wurde  (obwohl  das  so  großartig  ist,  dass  es  nur  

wenige  zu  schätzen  wissen):  Wir  werden  eingeladen,  uns  mit  dem  Erlöser  in  den  Herrlichkeiten  und  

Würden  der  göttlichen  Natur  zu  vereinen  (2.  Pet.  1).  :4)  und  Mitarbeiter  mit  ihm  im  großen  Werk  des  

Millenniums  –  dem  Werk  der  Wiederherstellung  des  Gehorsams  des  Geschlechts  Adams  zur  Perfektion  

und  für  alles,  „was  im  Sündenfall  verloren  ging“.

Die  Anforderungen  oder  Bedingungen,  die  mit  der  Einladung  verbunden  sind,  die  kommenden  

Herrlichkeiten  und  Würden  mit  Christus  zu  teilen,  werden  klar  dargelegt:  -  Jeder,  der  sie  annimmt,  

muss  an  seinem  Tod  teilhaben ,  in  seinen  Tod  eingetaucht  oder  begraben  werden,  wenn  er  zu  dieser  

„kleinen  Herde“  von  Miterben,  dem  „Leib  Christi“,  –  auch  „Braut,  die  Frau  des  Lammes“  genannt  –  

gehören  möchte.  An  seinem  Tod  teilhaben  bedeutet,  dass  als  unsere  Erlöser  dieses  Leben  verbracht  

haben ,nichtin(sogar  rechtmäßige)Selbst  -  Befriedigung,  aber  verbrauchen  Sie  es  im  Interesse  der  

Wahrheit  und  Gerechtigkeit,  indem  Sie  sich  der  Sünde  widersetzen  und  die  Arbeit  tun  und  den  Plan  ausführen
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Als  Vater  müssen  wir  unsere  Zeit,  Talente,  Energien,  Rechte  und  Privilegien  nutzen.

Wir,  die  wir  das  Bild  des  irdischen  Vaters  Adam  getragen  haben,  der  es  auch  für  
uns  verloren  hat,  haben  im  Glauben  das  Opfer  Christi  wieder  empfangen  und  es  
nun  als  Mitopfer  der  menschlichen  Natur  mit  ihm  hingegeben.  So  werden  wir  
Teilhaber  einer  neuen  Natur  und  werden  in  der  Auferstehung  das  Bild  dieser  neuen,  
göttlichen  Natur  tragen.  –  1  Kor.  15:49.

So  wie  sich  „sein  Tod“  vom  adamischen  Tod  unterscheidet,  so  unterscheidet  
sich  „seine  Auferstehung“  von  der  [R1542:Seite  186]  Wiederherstellungs  
-Auferstehung,  die  er  gesichert  hat  und  allen  Menschen  ermöglichen  wird  Die  
Auferstehung  galt  der  göttlichen  oder  unsterblichen  Natur,  einem  spirituellen  Körper.  
Und  viele  von  uns  sind  in  Christus  eingetaucht  –  in  seinen  Tod  eingetaucht  wird,  
wird  er  auch  an  „seiner  Auferstehung“  –  „der  Auferstehung“  –  teilhaben,  wie  in  1.  
Korinther  15,42-53  beschrieben.

Von  ihm  erlöst  und  großzügig,  weihen  wir  sie  alle  nicht  nur  dem  Dienst  des  Vaters,  
sondern  wir  müssen  sie  treu  bis  zum  Tod  gebrauchen  –  wie  er  uns  das  Beispiel  
gegeben  hat  –  und  so  weit  wie  möglich  in  seine  Fußstapfen  treten .  Wenn  wir  also  
mit  ihm  leiden  und  im  gegenwärtigen  Leben  Bedrängnisse  bis  zum  Tod  ertragen  
(sei  es  der  Tod  am  Kreuz  oder  eine  andere  Form),  um  der  Gerechtigkeit  willen,  
werden  wir  als  Teilhaber  seines  Todes  gezählt;  und  alle,  die  „seinen  Tod“  teilen ,  
werden  auch  „seine  Auferstehung“  teilen.  –  Siehe  Phil.  3:8-11.

Beachten  Sie,  wie  pointiert  derselbe  Autor  dies  in  der  betrachteten  Passage  
erwähnt.  „Darum  werden  wir  mit  ihm  durch  die  Taufe  in  den  Tod  begraben:  damit,  
wie  Christus  durch  die  Herrlichkeit  des  Vaters  von  den  Toten  auferweckt  wurde ,  
auch  wir  in  einem  neuen  Leben  wandeln  sollten  seine  Auferstehung.“  –  Röm.  6:4,5.

Es  ist  also  offensichtlich,  dass  die  Wassertaufe  das  Symbol  einer  völligen  und  für  
diejenigen,  die  Miterben  Christi  sein  sollten,  einer  unverzichtbaren  Selbstaufopferung  ist;  
eines  Untertauchens  mit  unserem  Herrn  bis  zu  seinem  Tod;  eines  Untertauchens,  das  von  
dem  Moment  an  begann  und  gezählt  wird,  von  dem  Moment  an,  als  der  gerechtfertigte  
Gläubige  sich  selbst  weihte  und  seinen  Willen  Gott  übergab,  um  das  Preisversprechen  zu  
sichern,  muss  es  bis  zum  Ende  des  irdischen  Lebens  andauern.  Es  war  von  diesem  
Zeitpunkt  an  Standpunkt,  den  unser  Herr  sprach,  als  er  sagte:  „Ich  muss  mit  der  Taufe  
getauft  werden,  und  wie  bin  ich  eingeschränkt,  bis  sie  vollbracht  wird.“  (Lukas  12:50.)  Er  
hatte  bereits  [R1543:Seite  186]  das  Symbol  in  Jordanien  ausgeführt,  aber  er  bezog  sich  
jetzt  auf  die  Vollendung  seiner  Taufe  durch  den  Tod.  Sein  Wille,  der  sich  dem  Willen  und  Plan  des  Vaters  unterwarf,  war
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bereits  begraben;  aber  als  die  dunkle  Stunde  von  Gethsemane  und  Golgatha  nahte,  
sehnte  er  sich  danach,  sein  Opfer  zu  vollenden.  Von  diesem  Standpunkt  aus  sprach  er  
von  der  Taufe  zu  den  beiden  Jüngern,  die  darum  baten,  im  Königreich  zu  sitzen,  der  
eine  war  die  Rechte  und  der  andere  die  Linke  mit  der  Taufe  getauft  werden,  mit  der  ich  
getauft  habe?“  (Matthäus  20:22.)  Hier  bezog  er  sich  auf  die  Taufe  mit  dem  Tod  und  
zeigte,  dass  niemand  erwarten  muss,  das  Königreich  zu  teilen,  außer  denen,  die  diese  
Taufe  mit  dem  Tod  teilen.  Somit  stimmt  die  Erklärung  des  Apostels  des  Symbols  genau  
mit  der  Erklärung  unseres  Herrn  überein.

Aber  einige  fragen:  Ist  es  notwendig ,  in  Wasser  getaucht  zu  werden,  wenn  ich  sicher  
bin,  dass  ich  völlig  geweiht  bin  –  in  Christus  eingetaucht?  Würde  mich  der  Herr  für  so  
kleine  Dinge  ablehnen,  wenn  ich  es  nicht  schaffe,  eine  Form  zu  durchlaufen?

Wir  erkennen  die  wahre  Bedeutung  der  Taufe  und  sehen,  dass  sie  neben  dem  Glauben  an  

Christus  der  einzige  wichtige  und  wesentliche  Schritt  ist,  durch  den  die  verherrlichte  Kirche  

betreten  werden  soll;  denn  nur  diejenigen,  die  sich  dem  Todeswillen  unseres  Herrn  anpassen  

und  Gemeinschaft  darin  haben,  als  „Glieder  seines  Leibes“,  teilen  die  erste  oder  höchste  

Auferstehung,  um  mit  dem  Haupt  zu  sein  und  ihm  ähnlich  zu  sein.  Es  ist  nicht  verwunderlich,  

dass  einige  den  Schatten  oder  das  Symbol  mit  dem  Realen  verwechselt  haben,  und  die  
Zugehörigkeit  zur  Kirche  auf  Erden  bezeugt  haben:  Das  ist  nur  ein  natürlicher  Fehler.  Alle,  die  

das  wirkliche  Untertauchen  sowie  das  Symbol  sehen  und  es  dennoch  ignorieren,  sollten  sich  

selbst  sorgfältig  prüfen,  um  sicherzustellen,  dass  ihr  Wille  in  dieser  Angelegenheit  wirklich  ist  

tot  und  begraben  im  Willen  Christi.  Und  wenn  sie  sich  weigern,  dem  Wort  des  Herrn  zu  

gehorchen  und  darin  ein  Beispiel  zu  geben,  sollten  sie  sich  unzweifelhaft  von  der  Stärke  und  

Gültigkeit  der  gegenteiligen  Argumente  überzeugen,  mit  denen  sie  diese  beiseite  legen.

Es  handelt  sich  nicht  um  zwei  Taufen  –  eine  ins  Wasser  und  die  andere  in  den  Tod  
Christi  –,  sondern  um  eine.  Das  Eintauchen  ins  Wasser  ist  das  Symbol  oder  der  
Schatten  des  Eintauchens  in  den  Tod.  Wenn  es  einen  Schatten  gibt,  muss  es  eine  
Substanz  geben;  und  klares,  starkes  Licht,  das  auf  eine  Substanz  fällt,  erzeugt  einen  
Schatten  davon  eindie  zwei  Teile  „eine  Taufe.“  Da  die  beiden  Teile  vom  Apostel  als  
eine  Taufe  anerkannt  wurden,  ist  es  zweifelhaft,  ob  jemand  die  EINE,  WAHRE  TAUFE  
voll  und  ganz  würdigt,  ohne  sowohl  die  Substanz  als  auch  den  Schatten  zu  sehen.

Vergessen  Sie  nicht,  dass  die  Gegenwart  nicht  aus  Befehlen  und  Zwängen  besteht.
Gott  befiehlt  und  zwingt  nicht  den  Gehorsam  seiner  Kirche.  Dies  ist  eine  Zeit,  in  der  die  
Gläubigen  als  große  Gnade  das  Vorrecht  haben,  ihren  Willen  und  alles  in  
Selbstaufopferung  Gott  darzubringen .  undwer
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So  werdet  ihr  Nachfolger  in  den  Fußstapfen  der  Hohenpriester  vierter  Ordnung.  –  Hebr.  3:1.

Nein,  Gott  wird  Sie  nicht  dazu  zwingen,  unterzutauchen,  weder  real  noch  symbolisch.

Wer  dies  sieht,  weiß,  dass  dem  Leib  Christi  kein  Gesetz  von  Geboten  gegeben  wurde  
und  auch  nicht  mit  ihm  verfahren  wurde  wie  die  Juden;  denn  „Ihr  seid  nicht  unter  Gesetz,  

sondern  unter  Gnade.“  Ihnen  gehörte  das  Haus  der  Knechte,  und  es  ist  den  Befehlshabern  

vorbehalten;  aber  wenn  wir  in  Christus  neue  Geschöpfe  tragen,  gehören  wir  zum  „Haus  der  

Söhne“  (Hebräer  3,5.6);  Und  Gott  handelt  mit  uns  als  wahrer  Vater  mit  wahren  Söhnen.  

Verräter  und  die  Einzigen,  die  Er  anerkennen  wird,  besitzen  den  Geist  der  Adoption,  den  

Geist  des  Gehorsams,  den  Geist  der  Söhne,  und  müssen  nicht  geboten  und  bedroht  werden;  

denn  solche,  sowohl  durch  Wort  als  auch  durch  Tat,  und  in  kleinen  und  großen  

Angelegenheiten,  erklären:  „Es  ist  mir  ein  Vergnügen,  deinen  Willen  zu  tun,  mein  Gott.“  Für  

solche  gilt  kein  Selbstverleugner  oogroß,  und  kein  Akt  des  Respekts  und  des  Gehorsams  zu  

klein;  und  unter  Missachtung  des  Stolzes  und  aller  menschlichen  Philosophien  und  

Zweckmäßigkeiten  als  unwürdig,  im  Widerspruch  zur  Weisheit  des  Vaters  aufgewogen  zu  
werden,  Diese  lernen,  dass  auch  Gehorchen  das  beste  Opfer  ist.  –  1.  Sam.  15:22.

[R1543:Seite187]

Diese  Möglichkeiten,  Bequemlichkeit,  weltliche  Meinung  usw.  zu  opfern,  sind  Privilegien,  die  

wir  hoch  schätzen  und  begehren  sollten,  weil  wir  dadurch  in  der  Lage  sind,  dem  Herrn  die  

Tiefe  und  Aufrichtigkeit  unserer  Liebe  und  die  Realität  unserer  Weihe  zu  zeigen.  Auf  der  

Grundlage  dieser  und  Hunderter  anderer  kleiner  Dinge  werden  wir  jetzt  versucht  –  zu  sehen,  

ob  wir  es  ernst  meinen,  wie  wir  es  vorgeben.  Wenn  wir  uns  schämen,  zu  gestehen  s  Christus  

vor  den  Menschen,  auf  die  ganz  einfache  Weise,  die  er  angeordnet  hat,  können  wir  wohl  

erwarten,  dass  er  sich  schämen  würde,  uns  Überwinder  und  Miterben  zu  nennen  und  uns  als  

treue  Nachfolger  zu  bekennen.  Er  konnte  es  nicht  ehrlich  und  wahrhaftig  tun,  und  daher  

können  wir  sicher  sein,  dass  er  es  nicht  tun  wird.  Und  wenn  wir  sehen,  wie  viel  unser  Herr  für  

uns  getan  hat  –  zuerst  in  unserer  Erlösung,  und  zweitens,  in  der  großen  Opfergabe  der  Krone  

und  der  göttlichen  Natur  –  wir  lassen  zu,  dass  ein  kleines  Opfer  verächtlichen  Stolzes  uns  

von  einem  kleinen  Akt  des  Gehorsams  abhält,  den  unser  Erlöser  und  Wohltäter  verlangte.  

Unsere  eigene  Selbstverachtung  und  Scham  sollten  uns  daran  hindern,  Kronen  und  Orte  

(selbst  wenn  sie  angeboten  werden)  mit  der  kleinen  Schar  treuer  Überwinder  einzunehmen,  

die  tapfer  viel  geopfert  und  so  bewiesen  haben  dass  sie  es  sehr  liebten.

Während  wir  daher  nicht  sagen,  dass  niemand  von  der  „kleinen  Herde“  sein  wird ,  außer  
denen,  die  ins  Wasser  getaucht  wurden,  sowie  im  Tod  Christi,  der  auf  wunderbare  Weise  

symbolisiert,  sagen  wir,  dass  wir  nicht  erwarten,  in  dieser  „kleinen  Herde“  jemanden  zu  

finden,  der  das  Untertauchen  im  Wasser  gesehen  hat ,  um  dem  Willen  Gottes  zu  entsprechen,  

und  der  sich  geweigert  hat,  zu  gehorchen.  Lasst  uns  bedenken,  dass  der  Gehorsam  in  einer  

kleinen  Angelegenheit  eine  härtere  Prüfung  sein  kann  als  in  einer  großen .Hätte  Satan  

versucht,  Eva  dazu  zu  bringen,  den  Schöpfer  zu  lästern,  wäre  er  gescheitert;  hätte  er  es  versucht

318

Machine Translated by Google



Um  sie  zum  Mord  zu  bewegen,  wäre  Adam  gescheitert.  Daher  war  die  Prüfung  des  Gehorsams  in  

jeder  kleinen  Angelegenheit  eine  viel  entscheidendere  Prüfung.  Nun  prüft  Gott  unsere  Bekenntnisse  

der  Liebe,  der  Hingabe  und  des  Gehorsams  aufs  gründlichste  durch  einige  der  kleinsten  Dinge,  

von  denen  das  symbolische  Eintauchen  in  eine  davon  die  symbolische  Versunkenheit  darstellt.  

Gottes  Entscheidung  ist:  Wer  in  dem  Geringsten  treu  ist,  wird  auch  in  dem  treu  sein,  was  größer  ist.

Eine  Veranschaulichung  hierfür  und  eine,  die  die  Macht  zeigt,  die  diese  Fehler  in  die  Hände  

der  Priester-  oder  Klerikerklasse  legen,  haben  wir  vor  etwa  neun  Jahren  in  dieser  Stadt  beobachtet  

kaltherzig,  Irrtum  lehrend,  Söldner  als  Hirte,  um  zu  kommen  und  ihr  Kind  zu  besprengen  und  es  

vor  der  ewigen  Verdammnis  zu  retten,  die  er  ihnen  beigebracht  hatte,  sonst  wäre  es  ihr  Teil .  Aber  

sie  weigerten  sich  [R1543:  Seite  188]  zu  kommen  und  sagten  ihnen,  dass  sie  die  Strafe  verdienten.

Diejenigen,  die  das  Besprengen  praktizieren  und  unintelligente  (und  daher  ungläubige)  Babys  

besprengen,  glauben,  dass  die  Taufe  die  Tür  zur  Kirche  Christi  ist ,  und  keine  der  offiziellen  

Kirchen  nimmt  die  Mitgliedschaft  auf,  außer  denen,  die  eine  Zeremonie  durchlaufen  haben ,  die  

„Taufe“  genannt  wird .  Sie  nehmen  daher  Kleinkinder  in  ihre  Kirchen  auf,  mit  der  Begründung,  

dass  nur  Kirchenmitglieder  vor  ewiger  Qual  gerettet  werden.  Das  stimmt  zwar  mit  anderen  Lehren  

Heutzutage  wird  wenig  gelehrt  und  verliert  schnell  an  Einfluss  auf  die  Menschen.  Doch  heute  

glauben  Millionen  von  Eltern,  dass  ihre  Kinder  ewigen  Qualen  ausgesetzt  wären,  wenn  sie  sterben  

würden,  ohne  im  Namen  des  Vaters,  des  Sohnes  und  des  Heiligen  Geistes  mit  Wasser  besprengt  

zu  werden.

Obwohl  „Baptisten“  im  Allgemeinen  nicht  die  volle  Bedeutung  des  Untertauchens  begreifen,  

sondern  eher  auf  das  Wasser  als  auf  den  Tod  blicken,  den  es  symbolisiert,  war  das  Halten  des  

Symbols  doch  wertvoll  und  zeigt  die  Weisheit  des  Herrn  bei  der  Wahl  des  Symbols;  denn  selbst  

die  Wahrheit  in  Bezug  auf  das  Symbol  war  seit  ihrer  Ablehnung  durch  den  Antichristen  vor  

Jahrhunderten  unpopulär,  und  in  sehr  vielen  Fällen  erforderte  sie  die  wahre  Weihe,  die  wahre  

Bestattung  des  Willens  in  den  Willen  Christi,  bevor  der  Gläubige  bereit  war,  der  Verachtung  der  

Welt  zu  trotzen,  indem  er  einer  unpopulären  Zeremonie  gehorchte.

Nach  weiteren  Bemühungen  sicherten  sie  sich  gerade  noch  rechtzeitig  einen  anderen  Priester,  um  ihre  unbegründeten  

Ängste  zu  zerstreuen.

So  ist  es  offensichtlich ,  dass  alle  Hauptsekten  die  Taufe  als  die  Tür  zur  Kirche,  als  die  Tür  

zur  Erlösung,  als  die  Tür  zum  Leib  Christi  betrachten,  ganz  gleich,  wie  nachlässig  sie  in  Bezug  auf  

die  genaue  Form  sein  mögen,  genauso  wie  die  Baptisten.  Wir  dagegen  sind  der  Meinung,  dass  es  

weder  das  Besprengen  mit  Wasser  noch  das  Eintauchen  in  Wasser  ist
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----------

Eine  vollständige  Erläuterung  der  Bedeutung  des  gesamten  Tabernakelgottesdienstes  

finden  Sie  unter  Tabernakelschatten  der  besseren  Opfer.

Der  zweite  Schleier  stellte  das  Ende  des  berechneten  Todes  im  tatsächlichen  Tod  dar;  und  

der  Allerheiligste  stellte  die  volle  Frucht  all  der  überaus  großen  und  kostbaren  Verheißungen  

dar,  die  denen  gemacht  wurden,  die  in  Christus  Jesus  zu  neuen  Geschöpfen  wurden,  indem  sie  

seinen  Tod  und  auch  seine  Auferstehung  teilten.  Im  Allerheiligsten  kommt  die  volle  Verwirklichung  

dessen,  was  das  Heilige  bis  auf  einen  Vorgeschmack  gab.  So  sehen  wir,  dass  ein  vollständiges  

Untertauchen  oder  Begräbnis  vor  den  Augen  notwendig  war,  um  das  Allerheiligste  zu  erreichen.  

Und  da  die  Stiftshütte  nur  den  einen  Eingang  hatte,  lehrt  sie  deutlich,  dass  niemand  diesen  

Zustand  oder  Zustand  erreichen  kann,  den  sie  verkörperte  (die  göttliche  Natur),  ohne  zuvor  

durch  den  ersten  Vorhang  zu  gehen,  der  die  Weihe  oder  den  Tod  an  die  Welt  darstellt,  die  

Wasser  tauft  auch  schön  illustriert.

TAUFE  UND  DIE  TABERNAKEL.

Männer.

Bei  der  Taufe  der  Juden  in  der  Reformation  durch  Johannes  verlangte  er  von  einigen,  dass  

sie  zunächst  durch  ihr  Leben  zeigen  sollten,  dass  sie  sich  reformiert  hatten,  bevor  sie  gingen

Der  Vorhang  an  der  Tür  der  Stiftshütte  stellte  denselben  Gedanken  wie  die  Taufe  dar  –  

nämlich  den  Tod.  Als  der  Priester  durch  den  ersten  Vorhang  ging,  stellte  dies  dar,  dass  er  außer  

Sicht  ging  und  die  äußeren  Dinge  begrub;  und  sein  verschlossener  Zustand  wurde  nur  durch  

die  Lampe  erleuchtet  und  durch  das  Schaubrot  versorgt  –  ein  Symbol  für  die  geistliche  Nahrung  

und  Erleuchtung,  die  allen  gewährt  wird,  die  in  Christus  eingetaucht  sind.

ist  die  Tür  zum  „Leib  Christi“,  der  jetzt  aus  der  Welt  erwählt  oder  auserwählt  wird;  aber  dass  das  

Eintauchen  in  den  Tod  Christi,  der  in  der  völligen  Weihe  beginnt,  die  Tür  ist,  durch  die  

gerechtfertigte  Menschen  Mitglieder  des  Leibes  Christi  werden,  der  die  Kirche  ist.  und  die  
Angemessenheit  des  Symbols  wird  erkannt.  Beeilen  Sie  sich,  Ihren  Gehorsam  und  Ihre  Hingabe  

vorher  zu  zeigen

----------

Die  wahre  Taufe  wird  in  der  jüdischen  Stiftshütte  falsch  dargestellt,  aber  nicht  durch  das  

Becken,  das  im  Vorhof  voller  Wasser  stand,  an  dem  die  Priester  ihre  Hände  und  Füße  wuschen.  

Nein,  das  ist  ein  Symbol  für  die  reinigende  Wirkung  der  Wahrheit  auf  das  äußere  Verhalten  des  

gläubigen  Generals  s,  –  Verleumdung,  Neid,  Streit,  Verleumdung,  [R1544:Seite  188]  usw.,  –  

eine  Reinigung,  die  sowohl  für  das  natürliche  Man  als  auch  für  die  geweihten  Heiligen  

angemessen  ist.

WHOMAYBEIMMERSED.
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durch  das  Symbol  der  Reformation.  Bei  der  Verwendung  der  Taufe  nach  Pfingsten  war  jedoch  die  

einzige  Bedingung,  die  gestellt  wurde,  der  Glaube  an  Christus.  Es  scheint  als  selbstverständlich  

angesehen  worden  zu  sein,  dass  nur  wahre,  aufrichtige  Menschen  sich  so  zu  einem  unpopulären  

Führer  wie  dem  gekreuzigten  Christus  zum  Glauben  und  zur  Treue  bekennen  würden  und  die  

Kirche.  Die  Kirche  konnte  und  wollte  nicht  entscheiden,  ob  derjenige,  der  symbolisch  eingetaucht  

war,  wirklich  in  Christus  eingetaucht  war.  Das  Symbol  zeigte  dies  an;  und  sie  erklärten  das  Symbol  

und  forderten  alle,  die  sich  im  Symbol  geweiht  hatten,  auf,  zu  sehen,  dass  sie  wirklich  für  die  Welt  

und  ihre  Pläne  und  Ziele  gestorben  waren  und  für  Gott  und  seinen  Plan  lebendig  waren.

----------
DIE  MANNSCHAFT  DES  SYMBOLS.

Das  geht  aus  einigen  Beispielen  hervor,  wie  zum  Beispiel  dem  von  Hananias,  Saphira  und  

Simon,  dem  Zauberer.  (Apostelgeschichte  5:1-10;  8:13,20-23.)  Darüber  hinaus  erklärte  der  

Apostel,  obwohl  er  getauft  worden  war:  „Du  bist  in  der  Galle  der  Bitterkeit  und  im  Band  der  

Ungerechtigkeit.“  Nun  müssen  wir  uns  also  nicht  mehr  für  andere  entscheiden,  die  Christus  so  

bekennen  möchten  (es  sei  denn,  es  ist  ganz  offensichtlich,  dass  sie  es  als  absichtlichen  Spott  tun).  

Es  ist  ihre  Tat  allein  und  stellt  ihre  Tat  dar  Wissenschaft  gegenüber  Gott;  und  das  Wissen  um  die  

Unwissenheit  desjenigen,  der  das  Symbol  ausführt,  kann  die  Sache  weder  positiv  noch  negativ  

beeinflussen.  Die  Taufe  ist  das,  was  nicht  sein  kann  gesehen,  außer  in  ihrem  Einfluss  auf  das  

Verhalten;  und  die  wahre  Kirche,  die  verbunden  ist,  ist  die  Kirche,  deren  Namen  im  Himmel  

geschrieben  sind,  deren  Mitglieder  bis  zum  Ende  dieses  Zeitalters  nicht  eindeutig  bekannt  sein  

können,  wenn  sie  mit  dem  Haupt  verherrlicht  werden.

Das  Eintauchen  sollte,  da  es  die  Bestattung  symbolisiert,  rückwärts,  in  ausreichend  Wasser  

für  diesen  Zweck  und  so  bequem  erfolgen,  wie  es  die  Umstände  zulassen.  Es  sollte  nicht  unter  

Geheimhaltung  erfolgen  [R1544:  Seite  189] ,  es  ist  als  öffentliches  Glaubensbekenntnis  gedacht  

und  die  einzige  Form  eines  solchen  öffentlichen  Bekenntnisses ,  das  von  der  frühen  Kirche  

verwendet  wurde,  über  die  wir  Aufzeichnungen  haben.  Dennoch  sollte  seine  Bekanntheit  bei  

Glaubensbrüdern  und  nicht  bei  der  Welt  liegen.  Obwohl  es  in  keiner  Weise  vor  der  Welt  geheim  

gehalten  werden  sollte,  ist  es  daher  nicht  notwendig,  es  öffentlich  bekannt  zu  geben,  außer  den  

Glaubensbrüdern  der  Kirche.  Tatsächlich  ist  der  Anlass  für  die  Kirche,  die  der  Anwesenheit  des  

Weltlichen  eine  tiefe  Bedeutung  beimisst,  so  feierlich,  es  sei  denn,  sie  sind  es  Sucher  nach  Gott  

und  damit  mehr  als  nur  Neugierige,  ist  nicht  wünschenswert.  Eine  solche  öffentliche  

Bekanntmachung  war,  wie  aus  den  Aufzeichnungen  hervorgeht,  in  der  frühen  Kirche  Brauch.

Manche  meinen,  weil  Johannes  der  Immerser  und  die  Jünger  des  Herrn  öffentlich  im  Fluss  

Jordanien  getauft  wurden,  müssten  deshalb  alle  vor  den  Augen  der  Öffentlichkeit  eingetaucht  werden
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Aber  es  sei  daran  erinnert ,  dass  die  gesamte  jüdische  Nation  die  Kirche  gemäß  ihrem  

Gesetzesbund  war;  daher  war  die  öffentliche  Meinung  für  die  Kirche  jener  Zeit  öffentlich.  Was  den  

Fluss  Jordan  betrifft,  nutzten  Johannes  und  die  Jünger  ihn  offensichtlich  als  den  bequemsten  Ort  

für  ihren  Dienst.  Wenn  der  Fluss  ein  wichtiger  Faktor  war,  warum  dann  nicht  derselbe  Fluss  –  der  

Jordan?

Zuerst  haben  wir  privat  eine  gewisse  Zusicherung  seitens  derer,  die  im  Begriff  sind,  

untergetaucht  zu  werden,  dass  sie  den  Tod  Christi  als  den  Preis  für  sein  Lösegeld  anerkennen  

und  dass  sie  sich  bereits  vollständig  seinem  Dienst  geweiht  haben,  und  den  Wunsch  hegen,  all  

dies  nun  in  dem  Symbol  zu  bekennen,  dem  sich  Christus  angeschlossen  hat.  Dann,  nachdem  die  

Ankündigung  öffentlich  vor  der  Gemeinde  gemacht  wurde,  treffen  wir  uns  zu  einer  bestimmten  Zeit  

und  an  einem  bestimmten  Ort  für  den  Gottesdienst;  und  dort  erklären  wir  kurz  das  Wir  danken  Gott  

für  das  Privileg,  in  die  Fußstapfen  unseres  Herrn  zu  treten,  und  bringen  unser  Vertrauen  in  sein  

Versprechen  zum  Ausdruck,  um  Gnade  und  Kraft  zu  verleihen,  die  ausreichen,  um  diejenigen,  die  

sich  ganz  seinem  Dienst  geweiht  haben,  in  die  Lage  zu  versetzen,  tatsächlich  für  die  Welt  und  ihre  

Ziele  und  Ambitionen  tot  zu  sein  und  nur  für  Gottes  Dienst  und  das  Studium  und  die  Umsetzung  

seiner  Pläne  zu  leben;  und  nachdem  wir  die  Fähigkeiten  besonders  erbeten  haben  Schlauch,  der  

ihren  Bund  symbolisieren  sollte,  wurde  empfangen  die  Kandidaten  im  Wasser.  Dann  (in  der  

üblichen  Weise,  mit  einer  Hand  vorne,  bei

Die  Form  der  von  den  Aposteln  und  der  frühen  Kirche  verwendeten  Wörter  ist  nicht  

angegeben,  was  zeigt,  dass  die  Form  der  verwendeten  Wörter  viel  weniger  wichtig  ist  als  die  Tat  

und  die  Bedeutung ,  die  sie  ausdrückt.  Wir  können  sie  jedoch  aus  Apostelgeschichte  2:38  

entnehmen.  8:16;  Röm.6:3;  Gal  3,27  und  1  Kor  1,13,  dass  die  Taufe  „in  Christus“,  in  den  Namen  

des  Herrn  Jesus,  der  Gedanke  war  und  dass  sie  in  Worten  zum  Ausdruck  kam  sionintoChristus  

Tod,  sind  mit  Christus  verbunden  als  Glieder  der  kleinen  Herde,  die  sein  Körper  ist;  und  dass  ihr  

Recht  oder  Privileg,  so  angenommen  zu  werden,  vom  Geliebten  im  Namen  oder  durch  die  Autorität  

des  Vaters  angenommen  wird,  durch  das  Verdienst  des  Sohnes  und  durch  die  Weitergabe  des  

heiligen  Geistes  der  Wahrheit  derjenigen,  die  vielleicht  Gelegenheit  haben,  den  Vorschlag  zu  

nutzen.

Es  sollte  beachtet  werden,  dass,  als  der  Eunuche  glaubte  und  untergetaucht  wurde,  nur  

Philippus  anwesend  war;  als  der  Gefängniswärter  glaubte  und  untergetaucht  wurde  

(Apostelgeschichte  16:33),  war  es  nicht  am  Fluss,  sondern  im  Bad  oder  in  einer  anderen  

geeigneten  Anordnung  im  Gefängnis.  Und  wir  wissen,  dass  die  Ruinen  der  Kirchengebäude  aus  

den  ersten  beiden  Jahrhunderten  zeigen,  dass  sie  besondere,  angeschlossene  Gebäude  hatten,  
die  für  die  Bequemlichkeit  des  Untertauchens  vorbereitet  wurden.
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Wir  sagen,  wenn  der  Name  des  Kandidaten  Johannes  ist:  „Johannes,  im  Namen  des  Vaters  
und  des  Sohnes  und  des  Heiligen  Geistes  –  durch  diese  Vollmacht  –  taufe  ich  ihn  auf  den  

Namen  Christi.“  Dann  lassen  wir  ihn  rückwärts  (als  Leichnam)  hinunter,  bis  er  untergetaucht  

und  vollständig  bedeckt  ist;  dann  erheben  wir  ihn  auf  seine  Füße.  Nachdem  wir  uns  erneut  in  

den  dafür  vorgesehenen  Räumen  umgezogen  haben,  treffen  wir  uns  die  Anwesenheit  der  

Gemeinde  (die  inzwischen  Gott  im  Gebet  anbetet,  Loblieder  usw.)  und  mit  angenehmen  

Worten  erweisen  wir  den  neu  Eingeweihten  die  rechte  Hand  unseres  Glaubens  im  Namen  des  

großen  Oberhaupts  der  Kirche  und  im  Namen  der  gesamten  Kirche,  deren  Namen  im  Himmel  
geschrieben  sind;  Er  ermahnt  sie,  dass  sie  würdig  des  Namens  Christi  wandeln,  den  sie  

bekannt  und  angenommen  haben,  und  dass  sie  eifrig  im  Wettlauf  um  den  Preis  der  hohen  

Berufung  rennen,  in  die  sie  öffentlich  eingetreten  sind.

Es  ist  offensichtlich,  dass  die  Taufe  in  Christus  während  des  gesamten  Evangeliums  die  

Vereinigung  mit  ihm  und  die  Zugehörigkeit  zu  dem  einen  Körper  –  der  Braut  –  symbolisiert  

hat.  Aber  jetzt,  in  der  Ernte  oder  Übertragung  des  Evangeliums  und  in  Jahrtausenden,  stellt  

sich  eine  neue  Frage,  nämlich:  Während  es  für  alle  seiner  Klasse,  die  dies  noch  nicht  getan  

haben,  immer  noch  angemessen  ist,  Christus  durch  dieses  Symbol  zu  bekennen,  was  ist  mit  

anderen  aus  der  Klasse  der  Restitution,  die  jetzt  Christus  bekennen  sollen?  Sich  selbst  zu  

weihen  –  ihren  Willen  aufzugeben  und  nur  den  Willen  Christi  zu  haben?  Angesichts  der  

Tatsache,  dass  solche  Menschen  sich  früher  oder  später  um  die  Taufe  als  Symbol  bewerben  

werden  und  dass  dies  ein  angemessenes  Symbol  der  Weihe  für  andere  sowie  für  den  Leib  

Christi  sein  würde  und  dass  es  nicht  unsere  Aufgabe  ist,  zu  entscheiden,  zu  welcher  Klasse  

diejenigen  gehören,  die  sich  bei  uns  um  die  Untertauchung  bewerben  –,  stellt  sich  die  

Frage ,Wäre  die  gleiche  Wortform  für  beide  angemessen?

----------

----------
DER  FAMILIENNAME.

Wir  antworten:  Ja;  denn  obwohl  die  genannte  Klasse  nicht  aus  der  Braut  Christi  stammt,  

werden  sie  aus  der  Familie  Christi  stammen  –  Kinder  Christi;  und  es  ist  angemessen,  dass  

Kinder  den  Namen  ihres  Vaters  tragen.  Christus  ist  der  „ewige  Vater“  oder  Lebensspender  für  

die  wiederhergestellte  menschliche  Rasse;  Und  wir  zweifeln  nicht  daran,  dass  alle  Menschen  

auf  der  Welt,  die  im  nächsten  Zeitalter  in  Harmonie  kommen  und  das  Geschenk  des  Lebens  
vom  Lebensspender  empfangen  werden,  auch  als  Christen  bekannt  sein  werden.  Wie  bereits  

erwähnt,  können  sich  die  Worte  des  Eingetauchten  jedoch  nicht  positiv  [R1545:Seite  190]  
oder  negativ  auf  die  Interessen  des  Eingetauchten  auswirken:  Die  Bedeutung  liegt  im  

Gehorsam  der  Tat  und  in  dem,  was  sie  als  Weihe  an  den  Eingetauchten  bedeutet.

TAUFE  DES  HEILIGEN  GEISTES  UND  DES  FEUERS.
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Wir  müssen  dieses  Thema  hier  ausführlich  untersuchen;  es  wurde  in  unserer  Ausgabe  vom  

Juni  1992  besprochen.  Wir  erinnern  lediglich  daran,  dass  das  Eintauchen  in  den  Heiligen  Geist,  

das  zu  Pfingsten  begann,  nicht  durch  die  Wassertaufe  symbolisiert  wird:  Es  folgt,  unterscheidet  

sich  aber  völlig  von  einem  Eintauchen  in  den  Tod  Christi,  den  das  Eintauchen  ins  Wasser  so  

perfekt  symbolisiert.

„Was  sollen  denn  sonst  die  tun,  die  für  die  Toten  getauft  sind,  wenn  die  Toten  
überhaupt  nicht  auferweckt  werden?

Aber  wie  in  allen  Dingen  erscheinen  Schönheit  und  Harmonie  nur  vom  wahren  Standpunkt  aus.  

Diejenigen,  die  das  Besprengen  als  Taufe  betrachten,  können  in  dem  Abschnitt  eine  Bedeutung  

erkennen;  und  diejenigen,  die  die  Wassertaufe  leugnen,  können  es  auch  nicht  interpretieren,  ohne  den  

Schluss  zu  ziehen,  dass  dieser  große,  inspirierte  Apostel  töricht  war.  Und  diejenigen,  die  nur  das  

symbolische  Untertauchen  in  Wasser  sehen,  können  den  Abschnitt  nicht  wertschätzen.  Seine  

Schönheit  und  Kraft  kann  nur  sein  Dies  ist  vom  hier  dargelegten  Standpunkt  aus  erkennbar,  nämlich  

eine  Anerkennung  des  Todes  mit  Christus  gegenüber  dem  Eigenwillen,  gegenüber  der  Welt  und  gegenüber  allem  Weltlichen

----------
Getauft  für  den  Tod.

Dies  wurde  als  sehr  obskurer  Abschnitt  angesehen,  da  die  eigentliche  Bedeutung  des  

Untertauchens  (als  Symbol  des  Todes)  im  Allgemeinen  aus  den  Augen  verloren  wurde.  Einige  

sind  zu  der  absurden  Schlussfolgerung  gelangt,  dass  die  frühen  Christen  für  oder  anstelle  

ihrer  toten,  ungläubigen  Freunde  und  Verwandten  eingetaucht  wurden  –  vorausgesetzt,  dass  

Paulus  hier  auf  etwas  Unsinniges  Bezug  nahm  und  es  lobte.  Im  Gegenteil,  der  Apostel  bezieht  
sich  hier  darauf  die  damals  wohlverstandene  Tatsache,  dass  jeder  von  denen,  die  

untergetaucht  worden  waren,  seinen  eigenen  Tod  symbolisiert  hatte  –  hatte  sein  Los  unter  

die  Toten  mit  Christus  geworfen,  um  seinen  Opfertod  zu  teilen  (sein  Leben  im  Dienst  der  

Wahrheit  zu  geben  –  mit  Christus  –  Kol.  1:24) ,  in  Aussicht  auf  eine  glorreiche  Auferstehung,  

um  mit  dem  Erlöser  das  Werk  der  Segnung  und  Wiederherstellung  der  Welt  zu  teilen.

Paulus  widersprach  und  widerlegte  die  Theorien  einiger,  die  lehrten,  dass  es  
keine  Auferstehung  geben  würde.  Er  beruft  sich  auf  verschiedene  Argumente,  um  
die  Falschheit  seiner  Lehre  zu  beweisen.  Er  beweist,  dass  die  Toten  durch  göttliche  
Macht  durch  die  Tatsache  der  Auferstehung  Christi  auferweckt  werden  können  (1  
Kor  15,12-18);  und  dann  zeigt  er  im  betrachteten  Vers  die  Absurdität  derjenigen,  
die  durch  Untertauchen  ihre  Hingabe  an  den  Tod  symbolisiert  haben,  um  nicht  an  
ein  zukünftiges  Leben  zu  glauben  seine  Freuden,  anstatt  uns  in  der  Taufe  dem  Tod  
zu  weihen  und  dann  ein  Leben  der  Selbstaufopferung  zu  führen,  das  täglich  stirbt.
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Interessen  und  auch  des  Wassereintauchens  als  angemessenes,  angemessenes  und  bereitgestelltes  

Symbol.  Abschließend  zitieren  wir  die  inspirierte  Aufzeichnung.

Peter  sagte:  „Kann  irgendjemand  Wasser  verbieten?“  (Apostelgeschichte  10:47.)  Paulus  

sagte:  „Viele  von  euch,  die  in  Jesus  Christus  eingetaucht  waren,  sind  in  seinen  Tod  eingetaucht ...  

Denn  wenn  wir  in  der  Gestalt  seines  Todes  zusammengepflanzt  wurden,  werden  wir  auch  in  der  

Gestalt  seiner  Auferstehung  sein.“  (Röm.  6:3-5.)  „Und  die,  die  sein  Wort  freudig  aufnahmen,  tauchten  

ein, ...  und  blieben  standhaft  in  der  Lehre  und  Gemeinschaft  der  Apostel.“  –  Apostelgeschichte  

2:41,42.
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ERNTEARBEIT  VOR  DEM  STURM.
----------

----------

Da  es  dem  Herrn  missfällt,  die  Glieder  seines  Körpers,  die  ins  Fleisch  blicken,  als  seine  

„Schneider“  und  „Boten“  zu  verwenden,  scheint  es,  dass  jeder  mit  Eifer  erfüllt  und  mit  Weisheit  

gemildert  werden  sollte,  um  zu  sehen,  dass  dieser  Teil  dieses  großen  Werkes  treu  getan  wird.  

Alle,  die  wach  sind,  fangen  an,  die  Erntezeit  –  das  „Ende  des  Zeitalters“  –  zu  erkennen  und  sich  

über  das  Privileg  der  Erntearbeit  auf  keinem  Wunderweg  zu  freuen.  Aber  alle  Solche  haben  auch  

„Verbrauch  gehört,  sogar  bestimmt  mitten  im  ganzen  Land.“  (Jes.  28:22.)  Der  Donner  dröhnt  lauter  

und  die  Wolken  werden  dunkler.  Ein  großer  Sturm  ist  nahe.  Obwohl  man  vielleicht  nicht  genau  

weiß,  wann  er  ausbrechen  wird,  scheint  es  vernünftig  anzunehmen,  dass  es  noch  nicht  länger  als  

zwölf  oder  vierzehn  Jahre  dauern  kann  in  dieser  Ernte  könnten  nach  und  nach  gezwungen  sein,  

ihren  aktiven  Dienst  einzustellen.

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite194]

Manche  neigen  vielleicht  dazu,  zu  denken,  dass  die  Erntearbeit  größtenteils  erledigt  ist;  aber  

wahrscheinlich  wird  der  größte  Teil  dieser  Arbeit  in  den  kommenden  sechs  oder  acht  Jahren  erledigt  sein

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.
----------

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.
----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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„Betet  den  Herrn  der  Ernte,  dass  er  mehr  Arbeiter  in  seinen  Weinberg  
schickt,“  und  bemüht  euch  eifrig,  unter  ihnen  zu  sein.  Wahrlich,  es  wird  
große  Arbeit  geleistet  auf  verschiedene  Weise;  aber  je  reifer  die  Felder  
werden,  desto  mehr  Arbeitskräfte  werden  benötigt.

Angesichts  all  dieser  Dinge  dürfen  wir  nicht  vernünftigerweise  hoffen,  
dass  es  innerhalb  von  drei  Jahren  mindestens  so  viele  Brüder  und  
Schwestern  geben  wird,  wie  sie  es  als  tatsächliche  Kolporteure  wissen?

Diejenigen,  die  Erfahrungen  mit  den  verschiedenen  Arten  der  Verbreitung  der  
Wahrheit  gemacht  haben,  stimmen  darin  überein,  dass  die  Haus-zu-Haus-Leinwand  
mit  MILLENNIALDAWN  in  der  heutigen  Zeit  bei  weitem  die  effektivste  Art  ist,  die  
Wahrheit  zu  predigen.  Es  gibt  mehrere  Gründe  für  diese  Schlussfolgerung:  (1)  
Babylon  hat  die  Welt  mit  falschen  Lehren  „zu  Tode“  gepredigt.  (2)  Einige  der  
Menschen  wollen  die  Kirchen  nicht  verlassen,  aus  Angst,  sie  könnten  mehr  davon  
hören  (3)  Manche  wissen  nicht  viel  über  die  Wahrheit  und  haben  Angst.  Und  einige  
der  aufrichtigen  und  ehrlichen  Blicke  neigen  dazu,  (zu  Recht)  zu  denken,  dass  es  
heutzutage  nicht  mehr  viel  Evangelium  gibt ,  das  in  öffentlichen  Reden  gepredigt  
wird.( 4)  Ernsthafte  Wahrheitssucher  sind  fast  immer  ernsthafte  Leser,  und  obwohl  
sie  vielleicht  nicht  viel  Vertrauen  in  gewöhnliche  Bücher  haben,  werden  sie  
weiterlesen,  in  der  Hoffnung,  die  Wahrheit  (Gottes  Plan)  zu  finden,  die  „ihre  
Sehnsüchte  wie  nichts  anderes  befriedigt“.  (5)  Ein  guter  Kolporteur  kann  den  
Menschen  jedes  Jahr  fünf-  bis  sechstausend  Bände  von  DAWN  in  die  Hände  legen;  
Er  predigt,  nachdem  er  sich  auf  andere  Gebiete  begeben  hat.  Wer  auch  nur  ein  
wenig  Talent  für  die  Arbeit  hat,  sollte  über  dreitausend  Bände  pro  Jahr  verfügen.

Ein  anderer  Gedanke:  Jeder,  der  den  Boden  pflegt ,  weiß,  dass  kurz  vor  einem  
Sturm  ein  ausgezeichneter  Zeitpunkt  ist,  um  bestimmte  Arten  von  Samen  zu  säen,  wie  

zum  Beispiel  Klee  und  Lieschgras,  die  der  Sturm  in  den  Boden  spülen  wird.  Ebenso  wird  
der  kostbare  Samen  der  weichen  Wahrheit,  der  jetzt  vielleicht  über  das  Land  
„ausgestrahlt“  wird,  zweifellos  durch  den  herannahenden  Sturm  in  die  Herzen  vieler  
eingedrungen  sein;  und  wenn  der  Sturm  vorbei  ist,  wird  es  reichlich  Ernte  geben.

Was  wäre,  wenn  wir  auf  einige  Schwierigkeiten  stoßen  würden?  Aber  
niemand  soll  denken,  dass  es  eine  ständige  Belastung  ist,  in  dieser  Arbeit  
zu  sein .

Liebe  Brüder  und  Schwestern,  erinnern  wir  uns  alle  an  die  Worte  der  Weisen:  „Im
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Apostelgeschichte  16:31.

Das  Haus  von  Lydia  wurde  zum  Zentrum  der  christlichen  Arbeit  in  der  Stadt  Philippi;  
und  hier  versammelte  sich  unter  der  Anweisung  des  Apostels  Paulus  eine  Schar  von  
Gläubigen,  von  denen  er  später  starkes  Lob  für  ihre  Treue  und  ihren  Eifer  ausspricht.  
Paul  und  seine  Gefährten  waren  noch  nicht  lange  in  Philippi,  da  gab  der  Herr  ein  
deutliches  Zeichen  seiner  Macht  und  wirkte  durch  sie,  indem  er  Äußerungen  ausübte  
Böser  Geist  von  jemandem,  dessen  Leiden  eine  Quelle  des  Gewinns  für  ihre  Besitzer  
war.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Aber  das  Zeugnis,  das  so  auf  die  hingebungsvollen  Häupter  der  Boten  des  
Herrn  gebracht  wurde,  löste  einen  Sturm  der  Verfolgung  aus.  Sie  wurden  auf  den  
Markt  gebracht,  vor  den  Richtern  fälschlicherweise  angeklagt,  und  offenbar  ohne  
die  Möglichkeit,  ihre  Unschuld  zu  beteuern  oder  ihre  Rechte  als  römische  Bürger  
einzufordern,  wurden  sie  schnell  verurteilt  und  sofort  mit  Streifen  und  Gefängnis  
bestraft;  und  ihr  letztes  Schicksal  war  noch  nicht  erreicht  belearned.  –  Verse  19–24.

----------

Morgens  säe  deinen  Samen  und  halte  am  Abend  deine  Hand  nicht  zurück;  denn  du  weißt  
nicht,  was  gedeihen  wird,  dieses  oder  jenes,  oder  ob  sie  beide  gleichermaßen  gut  sein  
werden.“  (Prediger  11,6.)  So  kann  jeder  von  uns  die  selige  Gewissheit  haben,  dass  wir  
getan  haben,  was  wir  konnten,  um  die  Interessen  des  Königreiches  unseres  Erlösers  voranzutreiben.SD
ROGERS.

====================

[R1556:Seite218]
PAULATPHILIPPI

r1546  BAND  XIV.  1.  UND  15.  JULI  1893  –  DOPPELNUMMER.  NR.  13  &  
14.  r1548  MANANDWOMANINGGottesOrden.  
r1554  „BENOTUNEQUALLYYOKED.“  
r1556  OURCONVENTIONATCHICAGO.

----------

====================

III.  QUAR.,  LEKTION  II.,  9.  JULI,  APOTHEKE  16:19-34.
Goldener  Text  –  „Glaube  an  den  Herrn  Jesus  Christus,  und  du  wirst  gerettet.“  –

[Seite218]
STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.

–  INTERNATIONALE.
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VERSE27,28.  In  diesen  missbrauchten  Dienern  lag  keine  Rachsucht:  sie

[R1557:Seite218]

Verse  30-34.  Sein  Verhalten  zeugte  von  echter  Reue.  Er  wollte  sie  für  
ihre  Großzügigkeit  bei  der  Rettung  seines  Lebens  belohnen  und  erkundigte  
sich  dann,  was  er  tun  müsse,  um  gerettet  zu  werden.  Vor  was  gerettet?  Der  
Glaube  an  Christus,  sowohl  dem  Gefängniswärter  als  auch  allen,  die  im  
Haus  waren,  zeigt,  dass  er  für  alle  frei  ist,  die  ihn  annehmen  [R1557:  Seite  
218] ,  nicht  nur  für  den  Gefängniswärter,  sondern  für  den  Rest  des  Monats  
als  einfachen,  gehorsamen  Glauben.

Aber  Gott  hatte  noch  keine  weitere  Verwendung  für  Paulus  und  Silas,  und  deshalb  
wurde  ihre  Freilassung,  obwohl  sie  aus  menschlicher  Sicht  hoffnungslos  schien,  schnell  
und  wunderbar  vollbracht,  als  Gott  es  für  angebracht  hielt,  seine  Macht  zu  manifestieren.  
Genauso  wird  es  sein,  wenn  Gottes  Zeit  gekommen  ist,  alle  Barrieren  niederzureißen,  
die  die  Menschen  gegen  die  Errichtung  seines  Königreichs  errichtet  haben.  Was  sind  
Throne,  Reiche  und  Armeen,  um  seiner  Macht  standzuhalten?  Gewiss  Sie  sind  nichts.

VERS26.  Es  ist  nicht  immer  so,  dass  Gott  eingreift,  um  seine  verfolgten  Heiligen  zu  

befreien:  Es  liegt  ein  ruhmreiches  Ziel  darin,  ihnen  zu  erlauben,  als  gute  Soldaten  Härte  zu  

ertragen.  Unserem  Herrn  blieben  die  Qualen  des  Kreuzes  nicht  erspart;  Stephanus  blieb  nicht  

von  der  Steinigung  verschont,  die  sein  Leben  auslöschte;  andere  Märtyrer  blieben  nicht  von  

Feuer  und  Schwuchtel,  der  Guillotine  und  der  Rechen  verschont;  und  die  Apostel  blieben  nicht  

von  der  Folter  des  Rodes,  den  Stöcken  und  dem  Kerkerelend  verschont  s.Aber,  sagt  der  

große  Apostel,  der  einen  großen  Teil  dieser  Leiden  getragen  hat:  „Sie  sind  nicht  würdig,  mit  

der  Herrlichkeit  verglichen  zu  werden,  die  in  uns  offenbart  werden  soll.“  Wenn  diese  Herrlichkeit  

erscheinen  wird,  wird  das  gegenwärtige  Privileg ,  Härte  als  gute  Soldaten  zu  ertragen,  offenbar  

werden,  obwohl  die  Gelegenheit  dazu  dann  vertan  sein  wird.  Nur  durch  den  Glauben  kann  das  

Privileg  jetzt  gebührend  gewürdigt  werden.

VERS29.  Diese  Manifestation  des  Geistes,  der  Liebe  spendet,  war  der  beste  
Gottesdienst,  den  sie  dem  Gefängniswärter  hätten  halten  können;  und  sie  brachte  
schnell  Früchte  in  seiner  Reue  und  Bekehrung.

VERS25.  INAPRISONONDUNGEON,  With  Laceratedflesh,  und  
Feetmadefastin  Thestocks,  thisbrethrenfoundCauseForrejoicing.  
Beread-"Rejointhelordalways,  und  in  allem."

waren  sofort  bereit,  ihre  Verfolger  zu  segnen.
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III.  QUAR.,  LEKTION  III.,  16.  JULI,  APOTHEKE  17:22-31.

Goldener  Text  –  „Gott  ist  ein  Geist,  und  die  ihn  anbeten,  müssen  ihn  im  Geist  und  in  der  

Wahrheit  anbeten.“  –  Johannes  4:24.

PAULATATHENS.

Nachdem  er  durch  die  göttliche  Vorsehung  aus  dem  [R1557:Seite  219]  Gefängnis  von  

Philippi  befreit  und  ehrenvoll  entlassen  worden  war,  widmete  sich  der  eifrige  und  

unerschrockene  Apostel  der  Heiden  erneut  den  Angelegenheiten  seines  Meisters;  und  die  

Zwischenzeit  zwischen  dem  Bericht  unserer  letzten  und  dem  dieser  Lektion  zeigt  ihm  (1),  wie  

er  der  philippinischen  Kirche,  dem  Haus  Lydiens,  seinen  Abschiedsrat  und  seine  Ermutigung  

gab;  (2)  von  da  an  Er  reiste  nach  Thessaloniki,  wo  er  erneut  kühn  die  Wahrheit  verkündete,  

viele  Menschen  bekehrte  und  erneut  den  Zorn  vieler  Feinde  auf  sich  zog.  (3)  Als  er  in  dieser  

Stadt  verfolgt  wurde  und  nicht  mehr  zu  Christus  gelangen  durfte,  flüchtete  er  nachts  nach  

Beröa,  wo  ein  ähnlicher  Erfolg  und  eine  ähnliche  Verfolgung  auf  ihn  warteten.  Dort  vollendete  

er  sein  Werk  und  fand  ihn  dann  in  Athen  wieder,  wohin  er  geflohen  war  allein  ohne  seine  

Gefährten ,  Silas  und  Timotheus,  die  ihm  folgen  sollten.

----------

Während  er  hier  auf  die  Ankunft  der  Brüder  wartete,  beobachtete  er  zunächst  ruhig  die  

religiösen  Bedingungen  dieser  großen  Stadt,  die  weithin  für  ihr  literarisches  und  künstlerisches  

Genie  bekannt  ist  –  die  Stadt,  in  der  Homers  sang,  wo  Sokrates,  Platon  und  Aristoteles  

philosophierten,  wo  Solon  sein  berühmtes  Gesetzbuch  verkündete  und  wo  Demosthenes  sein  

Publikum  mit  seiner  Beredsamkeit  in  Bann  hielt  Wunderbare  Ernte  von  Weisen  und  

Philosophen  und  all  ihre  Erkenntnisse  und  Errungenschaften,  er  sah  diese  berühmte  Stadt  

völlig  der  Idololatrie  preisgegeben.  –  Vers  16.

VERSE22,23.  Die  höfliche  Ansprache  des  Apostels  an  das  gebildete  Publikum  vor  ihm  

wird  durch  Ihre  übliche  Übersetzung  –  a  –  eher  unhöflich  erscheinen  lassen

Mit  seinem  charakteristischen  Eifer  begann  er  einst,  die  tiefgründige  Philosophie  der  

göttlichen  Wahrheit  sowohl  in  den  Synagogen  der  Juden  als  auch  täglich  den  Massen  auf  

den  Marktplätzen  vorzustellen.  Diese  neue  Philosophie  zog  bald  die  neugierigen  Köpfe  vieler  

der  beiden  angesehensten  Schulen  der  griechischen  Philosophie  an  –  der  Stoiker  und  der  

Epikureer.  Als  sie  der  beredten  Logik  des  Apostels  auf  den  Marktplätzen  lauschten,  sagten  

sie  Untereinander  ist  dies  kein  Ort  für  einen  so  tiefgründigen  Diskurs;  und  sie  führten  den  

christlichen  Autor  zum  Areopag  oder  zum  Marshügel,  wo  der  Oberste  Gerichtshof  von  Athen  

tagte  und  wo  Demosthenes  und  andere  Redner  gesprochen  hatten  Welt.
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VERS30.  Gott  macht  den  Menschen  nicht  für  seine  Unwissenheit  über  ihn  und  seine  Wege  

verantwortlich;  aber  wenn  die  Wahrheit  präsentiert  wird,  sollte  es  als  Aufruf  Gottes  zur  Buße  

betrachtet  werden,  und  das  Wissen  bringt  Verantwortung  mit  sich.

VERSE24,25.  Der  einzige  wahre  Gott,  den  die  Athener  bisher  nicht  kannten,  ist  als  Urheber  

und  Erhalter  des  Lebens  im  Herbst  und  daher  unvergleichlich  größer  als  die  Götter,  die  sie  bisher  

verehrt  hatten,  statt  Gaben  zu  benötigen,  selbst  der  Geber  jeder  guten  und  vollkommenen  Gabe.

Die  Verse  32–34  zeigen  die  üblichen  Ergebnisse  der  Verkündigung  der  Wahrheit.  Wie  ein  

Magnet  zieht  er  diejenigen  an,  die  eine  Affinität  dazu  haben,  und  andere  werden  sie  nicht  haben.

VERS  31  verkündet  eine  bestimmte  Zeit  für  das  Weltgericht  und  Christus  Jesus  als  

[R1557:Seite  220]  den  Richter  der  Erde;  und  dass  dies,  Gottes  erklärte  Absicht,  durch  die  

Auferstehung  Christi  von  den  Toten  bestätigt  wird.

VERS29.  Die  Logik,  die  die  Existenz  intelligenter  Lebewesen  auf  eine  unwürdige  Quelle  

zurückführen  würde,  die  der  Mensch  in  Silber  und  Gold  nachahmen  könnte,  ist  offensichtlich  

fehlerhaft  und  unwahr.

Diese  Demonstration  des  Taktgefühls  in  der  Darstellung  der  Wahrheit  ist  der  Nachahmung  der  

Sünden  würdig,  die  die  frohe  Botschaft  mit  Wirkung  verkünden  wollen.  Es  ist  nicht  klug,  mit  einem  

übermütigen  Versuch  zu  beginnen,  Vorurteile  abzubauen,  sondern  wir  sollten  vielmehr  mit  dem  

beginnen,  was  bereits  bekannt  oder  zugegeben  ist,  und  dann  mit  logischen  und  biblischen  

Überlegungen  aus  dem  Bekannten  fortfahren,  um  das  festzustellen,  was  dem  Hörer  noch  unbekannt  
ist.

VERSE27,28.  Gott  ist  allen  nahe,  die  ihn  sehen,  auch  wenn  er  ein  blindes  Gefühl  nach  ihm  als  

einem  unbekannten  Gott  hatte.  Die  Eingeweihten  ihrer  eigenen  Dichter  hatten  gesagt,  und  so  war  

die  Wahrheit  auf  der  Erde  gekommen:  „Wir  sind  seine  Nachkommen  –  die  Nachkommen  seiner  

schöpferischen  Kraft.“

Unhöflichkeit  ist  auch  völlig  unvereinbar  mit  der  eigenen  Kultur  und  Vornehmheit  des  Apostels  und  

mit  seiner  Art,  die  Wahrheit  darzustellen.  Die  überarbeitete  Version  ist  eine  Verbesserung  und  

zeigt,  dass  der  Apostel  eher  höflich  als  unhöflich  war:  „Jemen  von  Athen  [die  Kopfbedeckung,  die  

bei  allen  griechischen  Koratoren  üblich  ist],  in  allem  erkenne  ich,  dass  ihr  irgendwie  religiös  seid;  

denn  wie  ich  weitergegeben  und  die  Gegenstände  beobachtet  habe  Von  eurer  Anbetung  habe  ich  

auch  einen  Altar  mit  dieser  Inschrift  gefunden:  „DEM  UNBEKANNTEN  GOTT.“

Einige  verspotteten  ihn,  andere  wollten  ihm  weiter  zuhören,  aber  es  gab  offensichtlich  nur  wenige  

Wahrheiten.  Weltliche  Weisheit  reicht  nicht  aus,  um  Gott  herauszufinden;  und  wenn  es  nicht  von  

Demut  und  Aufrichtigkeit  begleitet  wird,  erweist  es  sich  als  Hindernis

VERS  26  erklärt  die  Bruderschaft  aller  Menschen  (abgesehen  von  der  Kirche)  und  die  Erde  

als  ihren  Wohnort;  und  dass  Gott  Zeiten  und  Jahreszeiten  festgelegt  hat,  um  seinen  großen  Plan  in  

Bezug  auf  sie  auszuarbeiten.
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PAULACORINTH.

Verse  1–3.  Als  der  Apostel  in  Korinth  ankam,  traf  er  zunächst  auf  zwei  würdige  
Israeliten,  Aquila  und  Priscilla,  die  zusammen  mit  anderen  Juden  aus  Rom  verbannt  
worden  waren.

----------

statt  ein  Hilfsmittel  zur  Bewahrung  der  himmlischen  Weisheit,  deren  Preis  weit  über  
Rubinen  liegt.

Verse  4–8.  Indem  er  den  Befehl  des  Herrn  befolgte  –  „Zuerst  den  Juden  und  
danach  den  Heiden“  –,  verbesserte  der  Apostel  die  Möglichkeiten  des  Sabbats  in  
den  jüdischen  Synagogen.  Dies  war  natürlich  der  siebte  Tag,  nicht  der  erste  Tag  
der  Woche;  und  Paulus  nutzte  ihn,  nicht  als  Wunder  des  Gesetzes,  sondern  als  
vom  Gesetz  befreiter  Christ,  der  daher  jeden  Tag  gleichermaßen  schätzte  (Röm.  
14,5;  Kol.  2:16),  alle  Tage  der  Woche  sind  dem  Dienst  des  Herrn  geweiht,  und  Alle  
Arbeiten  der  Woche  –  sei  es  die  Verkündigung  des  Evangeliums  oder  der  Bau  von  
Zelten  –  wurden  mit  dem  Blick  auf  seine  Ehre  erledigt.  Der  jüdische  Sabbat  und  die  
Privilegien  der  Synagoge  boten  besondere  Gelegenheiten  für  die  Verkündigung  der  
Wahrheit  (jeder  fähige  Mensch  durfte  mit  den  Anwesenden  sprechen);  und  davon  
nutzte  der  Apostel  sich  selbst.

III.  QUAR.,  LEKTIONIV.,  23.  JULI,  APOSTEL  18:1-11.

[R1557:Seite220]

Hier  wurde  Paulus  durch  die  Ankunft  von  Silas  und  Timotheus  erfrischt.  Und  
zweifellos  brauchte  er  ihre  Ermutigung;  denn  die  Mehrheit  seiner  jüdischen  Zuhörer  
widersetzte  sich  ihm  und  lästerte  seine  Lehre

Goldener  Text  –  „Die  Predigt  vom  Kreuz  ist  denen,  die  verloren  gehen,  Torheit;

Nach  seinem  Wirken  in  Athen,  der  intellektuellen  Metropole  der  Welt,  war  Paulus'  
nächster  Punkt  Korinth,  das  große  Handelszentrum  Griechenlands,  dessen  kosmopolitische  
Bevölkerung  und  Handelsgeschäfte  es  zu  einem  besonders  guten  Feld  machten,  von  wo  
aus  die  Einflüsse  des  Christentums  weit  und  nah  reichen  konnten.  Es  war  eine  verzweifelt  
böse  Stadt,  deren  Name  damals  ein  beliebtes  Synonym  für  Laster  und  Verschwendung  
war.  Aber  ihre  Bosheit  war  nicht  Paulus'  Er  hatte  keinen  Grund,  das  Evangelium  dorthin  
zu  tragen,  und  er  suchte  keine  erniedrigten  und  verschwenderischen  Klassen.  Er  wusste,  
dass  das  Evangelium  für  die  Sanftmütigen,  die  Gerechtigkeitsliebenden,  bestimmt  war  
und  dass  nur  solche  für  würdig  erachtet  wurden  (Jes.  61:1;  Ps.  97:11);  Und  der  Herr  
versicherte  ihm  (Vers  10),  dass  es  auch  in  dieser  bösen  Stadt  viele  von  dieser  Klasse  
gab,  und  riet  ihm  daher,  dort  zu  bleiben.

sondern  alle,  die  gerettet  sind,  sind  die  Macht  Gottes.“  –  1.  Korinther  1:18.
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Verse  9–11.  Der  Herr  ermutigte  den  Apostel  durch  eine  Vision  besonders  zu  seinen  
weiteren  Bemühungen  an  diesem  Ort.  So  versichert  von  der  persönlichen  Fürsorge  und  
Aufsicht  des  Herrn ,  war  Paulus  auf  jede  Prüfung  vorbereitet  und  wurde  in  seiner  
Schwäche  [R1558:Seite  220]  stark  gemacht  Beiträge.

Diese  Lektion  zeigt  Paulus  zum  zweiten  Mal  in  Ephesus,  seit  er  Korinth  verlassen  
hat.  In  der  Zwischenzeit  ( Kap.  18,18-23)  hatte  er  zunächst  eine  kurze  Zeit  hier  
verbracht,  wo  er  von  Aquila  und  Priscilla  begleitet  wurde,  und  besuchte  dann  Jerusalem,  
Antiochien  und  die  Kirchen  von  Galatien  und  Phrygien,  um  die  Jünger  zu  stärken.  Jetzt  
ist  er  zurückgekehrt,  um  eine  angenehme  Atmosphäre  zu  finden  Preis:  Ein  gebildeter  
und  eloquenter  alexandrischer  Jude,  der  zum  Christentum  konvertierte,  war  in  seiner  
Abwesenheit  hier  und  hat  die  Juden  mächtig  und  öffentlich  davon  überzeugt,  dass  
Jesus  der  Christus  ist,  und  viele  haben  geglaubt  und  sind  bereit  und  begierig  auf  weitere  Belehrung.

[R1558:Seite220]

Der  Kurs  der  vorsätzlichen  Opposition  neigt  sicherlich  dazu.  Die  Aussage  impliziert  nicht,  dass  

sie  bereits  dazu  verurteilt  waren,  sondern  vielmehr,  dass  sie  aufgrund  ihrer  gegenwärtigen  

Haltung  und  Vorgehensweise  in  großer  Gefahr  waren.  Der  Ausdruck  ist  von  ähnlicher  Bedeutung  

wie  der  von  vier  Herrn,  der  in  Matthäus  23,33  aufgezeichnet  ist.  Siehe  auch  Matthäus  12:31.];  

Ich  bin  rein  [ich  habe  meine  Pflicht  euch  gegenüber  erfüllt,  und  die  Verantwortung  liegt  jetzt  nur  

bei  euch  selbst]:  Von  nun  an  werde  ich  zu  den  Heiden  gehen.

Apollon  selbst  kannte  nur  die  Taufe  des  Johannes  –  die  Taufe  der  Reue  (die  gleiche,  
die  jetzt  von  den  Jüngern  oder  der  christlichen  Konfession  gelehrt  wurde  –  siehe  letzter  
Turm  –  Apostelgeschichte  18:25;  19:4),  und  sie  waren  getauft  worden.  Aquila  und  
Priscilla  hörten  ihn  sprechen,  und  als  sie  sein  unvollkommenes  Wissen  erkannten,  
nahmen  sie  ihn  mit  nach  Hause  und  unterwiesen  ihn  vollkommener,  so  dass  er  Ephesus  
verließ,  als  er  wegging  Nach  Achaia  ging  er  besser  für  die  Arbeit  gerüstet.  Das  Kommen  
des  Apostels  kam  gerade  rechtzeitig,  um  die  junge  Kirche  zu  ermutigen  und  die  Fehler  
des  eifrigen  und  geliebten  Apollon  zu  korrigieren

PAULATEPHESUS.

Doch  obwohl  die  allgemeine  Einstellung  der  Juden  zur  Wahrheit  so  war,  glaubten  
einige,  sowohl  Juden  als  auch  Griechen,  und  das  Haus  des  Justus,  ein  jüdischer  

Proselyt  –  „einer,  der  Gott  anbetete“  –,  der  neben  der  Synagoge  wohnte,  bot  einen  
geeigneten  Ort  für  die  weitere  Erörterung  der  Wahrheit.

----------

Goldener  Text  –  „Wenn  der  Geist  der  Wahrheit  kommt,  wird  er  euch  in  die  ganze  Wahrheit  
führen.“  –  Johannes  16:13.

III.  QUAR.,  LEKTION  V.,  30.  JULI,  APOSTEL  19:1-12.
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Auf  dieses  klarere  Verständnis  wurde  sofort  reagiert,  und  sie  wurden  erneut  getauft  –  diesmal  

nicht  mit  der  Bedeutung  der  Taufe  des  Johannes  (ohne  Reue),  sondern  mit  der  Taufe  Christi  

(vollständige  Weihe  und  völlige  Unterwerfung  unter  den  Willen  Gottes).

Hier  waren  Juden  und  Griechen  gleichermaßen  willkommen,  und  von  hier  aus  verbreitete  sich  die  
Wahrheit  in  ganz  Kleinasien.

III.  QUAR.,  LEKTION  VI,  6.  AUG.,  ACTS20:22-35.

Gläubige  –  oft  die  Weihe  und  Adoption  der  Söhne  Gottes  in  die  göttliche  Familie,  impliziert  in  

der  Verordnung  der  Taufe  in  Christus.  Dieses  Thema  der  hohen  Berufung  der  Gläubigen,  des  

Evangeliums,  eröffnete  ihnen  Paulus  in  einem  wahrscheinlich  recht  ausführlichen  Diskurs,  

dessen  Vers  4  nur  als  Zusammenfassung  verstanden  werden  muss.

Verse  8–10.  Paulus  setzte  seine  Überlegungen  mit  den  Juden  drei  Monate  lang  in  den  

Synagogen  fort,  als  seine  fortgeschrittenen  und  klaren  Lehren  wie  üblich  zu  Spaltungen  unter  

den  Juden  führten,  für  und  gegen  die  Wahrheit  –  wobei  der  Widerstand  der  Ungläubigen  sehr  

ausgeprägt  war.  Deshalb  zog  er  sich  mit  den  Gläubigen  zurück  und  lehrte  danach  in  der  Schule  

oder  im  Hörsaal  eines  Tyrannus.

Goldener  Text  –  „Gedenkt  eurer  Führer,  die  zu  euch  das  Wort  Gottes  geredet  haben;  und  

indem  ihr  die  Ergebnisse  ihres  Verhaltens  aufmerksam  betrachtet,  ahmt  ihren  Glauben  nach.“  –  

Hebräer  13:7.  --Diaglott.

----------

Während  wir  ihm  von  Stadt  zu  Stadt  folgen  und  seine  treue  Arbeit  und  Fürsorge  würdigen,  seine

Dann  folgte  der  Beweis  ihrer  Annahme  bei  Gott,  der  allen  frühen  Christen  durch  das  

Handauflegen  der  Apostel  gewährt  wurde  (niemals  anders  mitgeteilt,  außer  am  Anfang):  Die  

Kraft  des  Heiligen  Geistes  kam  über  sie,  und  sie  redeten  mit  Zungen  und  prophezeiten.  (Vers  

6.)  Diese  Gaben  waren  für  die  Kirche  in  ihrem  Anfangsstadium  notwendig,  sowohl  für  ihre  

eigene  volle  Gewissheit  des  Glaubens  als  auch  für  die  weltweite  Anerkennung  der  besonderen  

Eigenschaft  Gottes;  aber  sie  sollten  nicht  über  die  Tage  der  Apostel  hinaus  fortgeführt  werden.  

–  1.  Kor.  13:8.

[R1558:Seite221]
EINIGES  MILITÄR

Wir  stehen  vor  einem  solchen  Beispiel  moralischen  Heldentums,  wie  wir  es  im  Apostel  

Paulus  finden,  und  die  für  diese  Lektion  gewählte  Passage  macht  es  besonders  deutlich.

Die  Lektion,  die  der  Apostelkurs  darin  lehrte  und  die  nicht  mehr  den  ungläubigen  Juden  

aufdrängen  wollte,  die  nicht  mehr  bereit  waren,  die  Wahrheit  zu  geben,  wenn  sie  in  ihrer  

Synagoge  hörten,  ist  eine  Lektion,  die  alle  Gläubigen  beachten  und  befolgen  sollten.  Welche  

Gemeinschaft  hat  Licht  mit  Finsternis  oder  Wahrheit  mit  Irrtum?  sich  auf  die  Rechte  anderer  

stürzen.
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geduldiges  Ausharren  der  Verfolgung,  seine  unermüdliche  Hingabe  und  sein  Eifer  für  die  Wahrheit,  

seine  Geduld  im  Unterrichten  und  Ertragen  mit  den  Schwachen  und  Unwissenden  und  all  seine  Leiden  

um  Christi  willen,  und  dann  hören  wir  ihn  sagen:  „Nichts  davon  rührt  mich“,  fühlen  wir,  dass  wir  

tatsächlich  einen  erhabenen  Charakter  betrachten.

Können  wir  angesichts  dieser  Dinge  nicht  wirklich  sagen,  dass  Paulus  ein  Wunder  der  Gnade  war?

Keine  gewöhnlichen  Hoffnungen  und  Ambitionen  könnten  solch  ein  Leben  beflügeln.  Sein  treuer  

Blick  war  auf  die  Dinge  gerichtet,  die  noch  nicht  gesehen  wurden.  „ Saul ,  Saul,  warum  verfolgst  du  

mich?  dass  du  seinen  Willen  erkennst  und  den  Gerechten  siehst  und  die  Stimme  seines  Mundes  hörst ;  

denn  du  sollst  vor  allen  Menschen  sein  Zeuge  sein  für  das,  was  du  gesehen  und  gehört  hast.  

(Apostelgeschichte  22:14,15.)  In  einer  geistigen  Vision  war  er  „in  den  dritten  Himmel  entrückt“  worden  

(zur  tausendjährigen  Herrschaft  Christi)  und  hatte  einen  Einblick  in  die  Herrlichkeit  und  Seligkeit  dieser  

herrschaftlichen  Ungerechtigkeit  erhalten  Dein  Friede;  denn  ich  bin  bei  dir,  und  niemand  wird  dich  

angreifen,  um  dir  Schaden  zuzufügen;  denn  ich  habe  viele  Menschen  in  dieser  Stadt.  (Apostelgeschichte  

18:9,10.)  Wiederum,  mitten  in  der  heftigen  Verfolgung,  „stand  der  Herr  bei  ihm  und  sprach:  Sei  guten  

Mutes,  Paulus;  weil  du  in  Jerusalem  von  mir  Zeugnis  gegeben  hast,  so  musst  du  auch  in  Rom  Zeugnis  

ablegen.“  (Apostelgeschichte  23:11.)  Und  als  die  Gefahr  eines  Schiffbruchs  erneut  unmittelbar  drohte,  

stand  der  Engel  des  Herrn  bei  ihm  und  sprach:  „Fürchte  dich  nicht,  Paulus,  du  musst  vor  Cäsar  gebracht  

werden!  Und  siehe,  Gott  hat  dir  alle  gegeben,  die  mit  dir  segeln.“  (Apostelgeschichte  27:23,24.)  Und  

der  Herr  bezeugte  ständig  mit  ihm  die  Wahrheit  des  Evangeliums  durch  Wunder  und  Zeichen  was  das  

Volk  mächtig  überzeugte.  –  Apostelgeschichte  19:11,12;  20:9-12;  28:3-6,8,9.

Zu  sagen,  dass  Paulus  ein  bemerkenswerter  Mann,  ein  wunderbarer  Mann,  ein  großartiger  Mann  

war,  gibt  keine  angemessene  Vorstellung  von  seinem  Charakter.  Sehen  Sie,  wie  in  jeder  Stadt,  in  allen  

Banden  und  Bedrängnissen  ihn  erwartet  wurde:  Pöbel  und  Streifen  und  Gefangenschaft  waren  seine  

ständige  Erwartung.  Dann  lesen  Sie  seine  Briefe  und  markieren  Sie  seine  Inbrunst  des  Geistes,  seine  

tiefe  Einsicht  in  die  Dinge  Gottes,  seine  Fürsorge  für  die  Kirchen  und  seine  tiefe  Sorge  um  ihren  Geist  

Almosen,  seine  ernsthaften  Ermahnungen  und  sein  lebendiges  Beispiel.  Lesen  Sie,  bis  Sie  von  der  

Inspiration  seines  edlen  Beispiels  erfüllt  sind  und  erblicken  Sie  in  ihm  ein  Wunder  der  göttlichen  Gnade.

Er  selbst  sagte:  „Ich  kann  alles  durch  Christus  tun,  der  mich  stärkt“  (Phil  4,13);  und  dass  es  die  Macht  

Christi  war ,  die  auf  ihm  ruhte.  (2.  Korinther  12:9,10.)

Die  gegebene  Gnade  war  in  der  Tat  ausreichend  für  die  schwere  Arbeit  und  die  unaufhörliche  Mühsal
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Darum  möchte  ich  euch  an  diesem  Tag  aufzeichnen,  dass  ich  vom  Blut  der  Sünder  rein  bin  [Er  

bedachte  seine  persönliche  Verantwortung  als  Verwalter  des  Herrn  und  die  feierliche  Bedeutung  

davon,  wie  sie  vom  Propheten  Hesekiel  angedeutet  wurde  –  33:7-9];  denn  ich  habe  mich  nicht  

gescheut,  euch  den  ganzen  Ratschluss  Gottes  zu  verkünden.  „Von  Seiten  des  Paulus  gab  es  

keine  Kompromisse  bei  der  Wahrheit,  keine  Vermischung  mit  menschlichen  Philosophien,  um  

weder  Juden  noch  Nichtjuden  schmackhafter  zu  werden,  oder  um  so  jegliches  Maß  der  ansonsten  

unvermeidlichen  Verfolgung  zu  vermeiden.  Der  christliche  Lehrer,  der  unter  solchen  Umständen  

wirklich  Zeugnis  ablegen  kann,  ist  in  der  Tat  ein  Soldat  des  Kreuzes.

Dieser  geliebte  Zeuge  des  Herrn,  der  gnädigen  Heiden.  Und  während  wir  auf  seinen  strahlenden  

Lauf  blicken,  sehen  wir  Christus  in  ihm;  und  die  Vernunft  sagt:  „Wenn  jemand,  der  den  Herrn  sah  

und  seine  gnädige  Stimme  hörte  und  in  so  enger  und  beständiger  Gemeinschaft  mit  ihm  lebte,  

von  Hoffnung  und  Freude  erfüllt  war  und  sich  dem  freudigen  Ertragen  der  Not,  des  Schmerzes  

und  des  Verlusts  eines  alljährlichen  Schatzes  widmete,  muss  die  Belohnung  selbst  wirklich  

herrlich  sein.“

VERSE25-27.  Er  sagte  zu  ihnen:  „Ich  weiß,  dass  ihr  mein  Gesicht  nicht  mehr  sehen  werdet.“

VERSE36-38.  Da  das  inbrünstige  Gebet  der  Gerechten  viel  hilft,  können  wir  nicht  daran  

zweifeln,  dass  alle  ihre  Herzen  erfrischt  wurden  [R1559:Seite  223]  und

16:17,18;  2Thess.3:6,14;  2Kor.6:14-18;  2Tim.2:15-19.

Wenn  wir  mit  diesen  Gedanken  zur  Lektion  zurückkehren,  sehen  wir  im  Abschied  des  

geliebten  Apostels  von  den  Ältesten  der  Kirche  in  Ephesus,  der  gekommen  war,  um  ihm  Lebewohl  

zu  sagen,  bevor  er  nach  Jerusalem  aufbrach,  und  um  seinen  Abschiedsrat  zu  erhalten,  eine  

weitere  Erinnerung  an  seine  Treue  und  ein  würdiges  Beispiel  für  unsere  Nachahmung.

Die  Verse  32–35  sind  rührende  Worte  –  die  Beredsamkeit  edler  Taten,  die  Ermahnung  eines  

lebendigen  Beispiels,  die  Verheißung  eines  liebenden  Herzens,  der  Weihrauch  eines  

hingebungsvollen  und  heiligen  Lebens.

VERSE28-31.  Beachten  Sie  seinen  väterlichen  Rat  an  diese  Ältesten,  die  Arbeit  des  Apostels  

weiterhin  durch  ihre  eigenen  zu  ergänzen,  und  mit  der  gleichen  seelischen  Sorgfalt,  mit  der  er  

ihnen  ein  Beispiel  gegeben  hatte.  Beachten  Sie  auch  seine  treue  Warnung  vor  falschen  Lehrern,  

die  sich  sicherlich  in  ihrer  Mitte  entwickeln  würden;  vor  [R1559:  Seite  222]  Wölfen  im  Schafspelz,  

die  die  Herde  nicht  verschonen  würden,  während  sie  selbstsüchtig  ihre  eigenen  zeitlichen  Ziele  

suchten  Vorteil.  Der  Apostel  hat  den  Umgang  mit  diesen  Wölfen  nicht  sehr  sanft  beraten,  wie  es  

manche  Lehrer  heute  raten.  Er  hat  nicht  gesagt,  ihr  sollt  sie  alle  Brüder  nennen  und  ihnen  sagen,  

dass  sie  wahrscheinlich  genauso  nah  an  der  Wahrheit  sind  wie  ihr,  und  dass  ihr  im  Ausland  

Wohltätigkeit  für  alle  möglichen  eitlen  Philosophien  usw.  usw.  habt.  Nein  „Paulus  war  nicht  der  

Mann  für  solche  Kompromisse.“  –  Röm.

Geliebte,  lasst  uns  die  edlen  Vorbilder  des  Herrn  und  des  Paulus  sein,  und  lasst  uns  mit  

Geduld  den  vor  uns  liegenden  Lauf  laufen  und  auf  Jesus  blicken,  wie  es  Paulus  getan  hat,  um  

alle  nötige  Kraft  und  Trost  zu  finden.
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Goldener  Text:  „Denn  euch  ist  Christus  gegeben,  nicht  nur  zwei.“

Paulus  verließ  Milet,  die  Szene  unserer  letzten  Lektion,  und  setzte  seine  Reise  in  Richtung  

Jerusalem  fort,  wobei  er  unterwegs  mehrere  kurze  Besuche  machte  –  in  Tyrus  sieben  Tage,  in  

Ptolemais  einen  Tag  und  in  Cäsa  viele  Tage.  Und  obwohl  er  vor  der  Verfolgung  in  Jerusalem  

gewarnt  wurde,  war  er  überzeugt,  dass  der  Herr  ihn  gehen  lassen  würde;  und  wiederholte  die  

Bitten  der  Brüder,  er  war  also  unbesiegbar,  indem  er  sagte:  „Was  soll  jemand  weinen  und  mir  

das  Herz  brechen?  Denn  ich  bin  bereit,  nicht  nur  gebunden  zu  sein,  sondern  auch  in  Jerusalem  

zu  sterben  für  den  Namen  des  Herrn  Jesus.“  Als  er  sich  nicht  von  seinem  Vorsatz  abbringen  

ließ,  unterwarfen  sich  die  Brüder  und  sagten:  „Der  Wille  des  Herrn  geschah“  (Apostelgeschichte  

21:1-14),  und  einige  von  ihnen  gingen  mit  ihm  aus  Cäsarea.  Dies  ist  der  fünfte  Besuch  in  

Jerusalem  seit  seiner  Bekehrung  vor  zwanzig  Jahren.  Am  Tag  nach  seiner  Ankunft  berichtete  

er  den  Brüdern,  deren  Oberhaupt  Jakobus,  der  Bruder  des  Herrn,  war,  über  seine  Missionsarbeit .

PAULAT  JERUSALEM

In  den  acht  Jahren,  seit  Paulus  die  Brüder  in  Jerusalem  besucht  hatte  (Apostelgeschichte  

18,21-22),  hatte  er  (1)  zwei  lange  Missionsreisen  unternommen;  (2)  die  Kirchen  in  Kleinasien  

erneut  besucht  und  gestärkt;  (3)  das  Evangelium  nach  Europa  getragen;  (4)  Kirchen  in  Philippi,  

Korinth,  Thessaloniki  und  Ephesus  gegründet;  und  (5)  hatte  das  Evangelium  weit  verbreitet  und  

viele  Fortschritte  gemacht  Christen,  deren  echter  Glaube  und  Eifer  für  die  Sache  Christi  in  ihren  

Spenden,  die  Paulus  für  die  armen  Heiligen  in  Jerusalem  sandte,  zum  Ausdruck  kamen.

getröstet  mit  einem  fähigen  Gefühl  der  göttlichen  Gnade  für  diese  und  jede  Zeit  der  Not,  obwohl  

ihre  Tränen  frei  flossen  bei  dem  Gedanken  an  den  Abschied,  um  sie  nicht  mehr  zu  treffen,  bis  

zum  gesegneten  Tag  der  letzten  Vergeltung.

----------

Der  goldene  Text  ist  gut  gewählt,  obwohl  die  übliche  Übersetzung  eine  Bedeutung  hat,  die  

im  Widerspruch  zu  den  Lehren  des  Herrn  und  der  Apostel  steht.  (Siehe  Matthäus  20,25-28;  

2Kor.1,24;  1Pet.5,1-3.  Der  Herr  erweckt  keine  Herrscher  aus  der  Mitte  unserer  Brüder  im  Leib  

Christi,  sondern  er  erweckt  treue  Führer,  denen  die  Ehre  gegeben  werden  soll  und  deren  

Glauben  Handbeispiel  sollte  imitiert  werden.

Auf  der  vorherigen  Konferenz,  acht  Jahre  zuvor,  hatten  die  Ältesten  in  Jerusalem  dem  Urteil  

und  der  bisherigen  Praxis  des  Paulus  zugestimmt,  dass  es  nicht  notwendig  sei,  nichtjüdischen  

Konvertiten  das  Joch  des  Judentums  aufzuerlegen.  Er  hatte  gelehrt,  dass  das  Mosaikgesetz  

nicht  mehr  in  Kraft  sei,  dass  seine  Formen  und  Zeremonien  niemanden  retten  könnten,  nicht  

einmal  einen  Juden,  und  dass  der  Glaube  an  den  Herrn  Jesus  der  einzige  Weg  sei

III.  QUAR.,  LEKTIONVII.,  13.  AUG.,  ACTS21:27-39.

glaube  an  ihn,  aber  auch  um  seinetwillen  zu  leiden.“  –  Phil.  1:29.

[R1559:Seite223]
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Mit  freundlichen  Grüßen  im  Dienste  des  

Meisters,  JSBOTT.

====================

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Ich  bin  wieder  auf  dem  Erntefeld.  Was  für  ein  
Privileg,  uns  nicht  nur  an  den  fetten  Dingen  zu  erfreuen,  sondern  auch  andere  zu  
ernähren.  Wenn  wir  den  Rat  von  Bruder  Paul  annehmen  und  unsere  Körper  Gott  
und  seinem  Dienst  als  lebendige  Opfer  darbringen,  scheint  es  eine  Veränderung  in  
unserem  Wesen  zu  geben  ome,  lieber  Bruder,  dass  wir  uns  manchmal  zumindest  
einigermaßen  in  unseren  eigenen  Herzen  bewußt  sind  (ungeachtet  unserer  
Schwäche  unter  dem  Fall  Adams  [Seite  224] ),  Das  wunderbare  Mitgefühl  und  die  
Liebe  unseres  lieben  Erlösers  manifestierten  sich  gegenüber  der  Stadt  Jerusalem,  
als  er  wenige  Tage  bevor  er  litt,  über  der  Stadt  weinte  und  als  sie  ihn  am  Kreuz  
durchbohrten,  erneut  das  wunderbare  Gebet  sprach:  „Vater,  vergib  ihnen.“  Ich  habe  
diese  Dinge  mit  tiefem  Interesse  gelesen  und  konnte  diese  große  Liebe  kaum  
realisieren;  aber  jetzt  begreife  ich  sie  nicht  nur,  sondern  Es  scheint,  dass  es  Ihr  
Privileg  ist,  dieselbe  Liebe  zu  teilen  und  für  das  Wohl  anderer  zu  opfern.

Die  Erzählung  dieser  Lektion  bedarf  keines  besonderen  Kommentars,  sondern  
ist  ein  weiteres  Beispiel  für  den  unerschrockenen  Mut  und  die  heilige  Begeisterung  
dieses  edlen  Soldaten  vom  Kreuz,  ein  bemerkenswertes  Beispiel  dafür  ist  seine  Bitte  
an  den  Oberhauptmann,  ihm  zu  gestatten,  mit  dem  Volk  zu  sprechen  –  sobald  sie  
aufgehört  hatten,  ihn  zu  schlagen.  (Verse  37-40.)  Und  die  edle  Ansprache ,  die  
darauf  folgte  (Kap.  22),  war  ein  Muster  an  Geschicklichkeit,  Logik  und  Beredsamkeit;  
ein  angemessener  Ausdruck  des  würdigen  Charakters  des  auserwählten  Apostels  
des  Herrn.  Möge  seine  Inspiration  unsere  Herzen  zur  Förderung  des  Werkes  des  
Herrn  anregen.

----------

Lieber  Bruder  Russell:  Ich  habe  gerade  die  Arbeit  dieser  Woche  beendet  und

Des  Weiteren  hatte  er  gelehrt,  dass  die  Hauptverheißungen  Gottes  dem  geistlichen  
Samen  Abrahams  galten,  dessen  Samen  alle  sind,  die  durch  Glauben  und  Weihe  
Christi  sind,  seien  es  Juden  oder  Heiden.  Gleichzeitig  beachtete  er  selbst  als  
Hebräer  bestimmte  Merkmale  des  jüdischen  Gesetzes  ordnungsgemäß;  jedoch  
nicht  als  Bedingung  der  Erlösung,  sondern  eher  als  gerechtfertigte  Zweckmäßigkeit  
–  Zugeständnis  an  seine  jüdischen  Brüder,  die  ihre  Freiheit  in  Christus  noch  nicht  
vollständig  begriffen  hatten,  damit  seine  Freiheit  nicht  zum  Anstoß  für  sie  werde.  –  
Siehe  TOWER  vom  1.  Mai,  Seite  142.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.

----------

[Seite223]
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MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Wir  haben  die  drei  Bibeln  usw.  in  gutem  
Zustand  erhalten  und  sind  sehr  zufrieden  damit.  Ich  habe  auch  deinen  freundlichen  
Brief  vom  30.  Mai  erhalten  Seine  Gedanken,  meine  Worte  und  Wünsche  sind  ihm  
bekannt;  und  ich  habe  den  Wunsch,  diesen  Gedanken  immer  vor  mir  zu  behalten:  
Er  ist  ein  Schutz  vor  den  vielen  Fallen  des  Teufels.

Ich  möchte  wissen,  dass  ich  immer  noch  kämpfe  und  immer  noch  auf  unseren  lieben  Erlöser  

vertraue,  der  gestorben  ist,  damit  wir  leben  können.  Und  ich  danke  unserem  himmlischen  Vater,  

dass  ich  das  Privileg  habe,  von  ihm  gebraucht  zu  werden,  um  die  frohe  Botschaft  großer  Freude  zu  

verbreiten,  die  allen  Menschen  widerfahren  wird.

LIEBE  FREUNDE:  -  Wie  der  WACHTTURM  wächst!  Er  atmet  den  Geist  der  Wahrheit.  
Ich  schaue  mir  die  Briefe  von  Freunden  und  Mitarbeitern  an,  die  im  veröffentlicht  wurden

----------

----------

Der  Artikel  „Die  relativen  Ansprüche  von  Liebe  und  Gerechtigkeit“  hat  mir  die  
Augen  geöffnet  wie  nie  zuvor.  Ich  habe  ihn  zweimal  sorgfältig  gelesen  und  möchte  
ihn  ständig  vor  mir  behalten .  und  es  kann  Frieden  auf  der  Erde  geben,  bis  
Gerechtigkeit  darin  hergestellt  wird;  aber  wir  haben  das  „sichere  Wort  der  
Prophezeiung“,  das  auf  eine  Zeit  hinweist,  in  der  „das  Volk  in  aller  Gerechtigkeit  
sein  wird“  und  das  Land  für  immer  besitzen  wird.  –  Jes.  60:21.

Dein  Bruder  in  Christus,  WM.  McALPINE.

Dein  Bruder  in  Christus,  N.  BARRETT,  SR.

Ich  habe  den  TURM  vom  1.  Juni  erhalten  und  gelesen.  Der  Artikel  „Die  Schafe  
des  Herrn“  ist  gut.  Wie  froh  bin  ich,  dass  ich  die  Stimme  des  Guten  Hirten  jemals  
gehört  habe!  Ich  werde  mich  bemühen,  zu  folgen,  wohin  auch  immer  er  führt,  denn  
der  Weg  ist  sicher  und  wird  in  Herrlichkeit  enden  Folge  ihm,  weil  ich  ihn  liebe.  Lieber  
Hirte,  halte  mich  immer  in  deiner  Nähe,  das  ist  mein  Gebet.  Amen.

Ich  bin  heute  ein  lieber  Bruder,  der  sich  völlig  dem  Dienst  Gottes  verschrieben  
zu  haben  schien.  Er  hat  etwas  Wahres,  und  ich  hoffe,  Dawn  wird  ihm  dabei  helfen  
Ich  habe  diese  Woche  einhundertvierzig  Bestellungen  angenommen  und  bin  Bruder  
Rogers  für  seine  helfende  Hand  dankbar,  die  es  mir  ermöglicht  hat,  viel  besser  zu  
arbeiten  als  zuvor.
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TOWER  ist  eines  seiner  starken  Merkmale,  und  es  macht  mir  große  Freude,  sie  alle  zu  lesen  –  

sie  sind  so  sauber  und  ehrlich  und  geradeheraus.

Würde  mich  freuen,  ein  paar  Traktate  zur  Verteilung  zu  erhalten.

Doch  wie  klar  und  erfrischend  ist  die  Wahrheit  des  Glaubens  für  den  Haushalt!  Ich  habe  das  

Gefühl,  ich  habe  nur  wenig  Zeit,  um  im  Fleisch  zu  bleiben.

Bitte  senden  Sie  mir  den  TOWER  für  den  15.  April  und  denjenigen,  der  den  ersten  behandelt

====================

LIEBE  FREUNDE:--Wenn  es  mir  nicht  gelungen  ist,  den  TOWER  vom  15.  April  zu  erhalten.  

Wenn  Sie  einen  haben,  wäre  ich  froh,  ihn  zu  haben.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  stöbere  in  den  drei  Bänden  von  DAWN  und  versuche  

mein  Bestes,  ihre  Schätze  zu  finden;  denn  ich  finde,  dass  die  ganze  Wahrheit  nicht  an  der  

Oberfläche  liegt.  Jedes  Mal,  wenn  ich  sie  durchlese,  ergreife  ich  die  Wahrheit  fester.

Wir  verbreiten  einige  DAWNS-  und  andere  Veröffentlichungen  der  Tract  Society  in  unserem  

dünn  besiedelten  Teil,  obwohl  es  nur  wenige  gibt,  die  das  Gehör  haben.

----------
In  Liebe  und  Wahrheit,  RPPHELPS.

----------

Mit  den  besten  Wünschen  bleibe  ich  Ihr  treu,  
ARPEARSON.

Einige  von  uns  hier  sind  bestrebt,  auf  dem  engen,  schmalen  Weg  der  Selbstverleugnung  zu  

gehen,  im  Vertrauen  auf  das  Lösegeldopfer  unseres  gesegneten  Erlösers  und  bestrebt,  in  seine  

Fußstapfen  zu  treten.  Oh,  wie  wundervoll,  dass  wir  eingeladen  sind,  Erben  Gottes  zu  sein  und  

uns  mit  Jesus  Christus,  unserem  Herrn,  zu  verbinden.  Erstaunliche  Gnade!

Kapitel  von  Johannes.  Noch  nie  zuvor  hat  sich  irgendetwas  auf  wunderbare  Weise  für  meinen  Geist  geöffnet.
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In  dieser  extremen  Ausprägung  des  Geistlichkeitsgedankens  kam  jemandem  ein  
freudiger  Gedanke,  der  in  der  gesamten  Christenheit  ein  Echo  hervorrief.  Es  ging  darum,  
den  mazedonischen  Schrei  um  die  ganze  Welt  zu  senden,  an  alle  seine  heidnischen  
Priester  und  Apostel,  „Komm  herüber  und  hilf  uns“.  Sie  fanden  im  nächsten  September  in  
Chicago  statt  und  baten  zugegebenermaßen  um  Vorschläge,  wie  sie  eine  neue  Religion  
aufbauen  könnten,  die,  wenn  möglich,  für  die  ganze  Welt  akzeptabel  sein  wird.

„Tretet  euch,  und  es  wird  zunichte  werden;  
sprecht  das  Wort,  und  es  wird  nicht  bestehen;  

denn  Gott  ist  mit  uns.“  –  Jes.  8:10-16 .

[R1546:Seite195]

In  der  Tat  kann  man  die  Tagespresse  nicht  lesen,  ohne  zu  bemerken,  dass  die  große  
nominelle  Kirche  aller  Konfessionen  von  der  Mitte  bis  zum  Umfang  erschüttert  wird.  Der  
Zungenstreit  zwischen  Geistlichen  und  Laien  löst  Bestürzung  in  der  gesamten  Christenheit  
aus.

----------

Er  hat  viel  Gutes  gesagt  und  das  akzeptiere  ich,  aber  die  Kirche  sollte  ein  Vertreter  des  
Evangeliums  sein  und  nicht  des  Calvinismus.“

„Ich  wünschte,  diese  unglückliche  Kontroverse  über  das  Glaubensbekenntnis  wäre  der  

Kirche  nicht  aufgezwungen  worden;  aber  jetzt,  seitdem,  sage  ich:  Weg  damit  und  lasst  uns  ein  
neues  Glaubensbekenntnis  haben.“

BLICKVOM  TURM.

Ein  prominenter  Pfarrer  der  New  England  Congregation,  Rev.  JG  Johnson,  soll  in  
Bezug  darauf  Folgendes  gesagt  haben:

Ein  anderer,  Rev.  Sawin  aus  Troy,  New  York,  sagte  
kürzlich:  „Ich  mag  die  Idee  des  Calvinismus  nicht:  Calvin  war  ein  Mörder  und  ein  Schurke.“

Den  religiösen  Führern  der  Christenheit  wird  immer  klarer,  dass  die  verschiedenen  
sektiererischen  Glaubensbekenntnisse  nicht  mehr  lange  dazu  dienen  werden,  die  
Mitgliedschaft  in  ihren  verschiedenen  Organisationen  zusammenzuhalten.  Daher  werden  
neue  Pläne  entwickelt,  um  die  lange  von  der  wahren  und  falschen  Lehre  eingenommenen  
Plätze  einzunehmen  und  das  Volk  hinter  konfessionellen  Zäunen  auf  anderen  als  der  
doktrinären  Linie  zu  vereinen.  Die  Öffnung  der  Augen  des  menschlichen  Verständnisses  
schreitet  voran  Wunderbarer  Raum,  und  die  Unvernünftigkeit,  Deformität  und  Absurdität  
der  verschiedenen  Glaubensbekenntnisse  werden  für  den  stumpfsinnigsten  Menschen  
offenbar.

BAND  XIV.  1.  UND  15.  JULI  1893  –  DOPPELNUMMER.  NR.  13  und  14.
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„Die  alte  Vorstellung,  dass  die  Religion,  der  ich  angehöre,  die  einzig  wahre  sei,  ist  
veraltet.

Es  ist  jedoch  möglich,  dass  Chicago  plant,  eine  Art  neue  und  zusammengesetzte  [R1547:  
Seite  196]  Religion  zu  schaffen,  die  alle  Arten  von  religiösen  und  irreligiösen  Meinungen  
einschließt  und  befriedigt  [wir  würden  hinzufügen  –  von  Bedeutung  oder  Einfluss].  
September.“

Die  verschiedenen  Religionen  der  Erde  werden  ihre  Ansprüche  auf  Überlegenheitspunkte  
bis  zum  26.  September  darlegen.  Dann  wird  ein  Ankündigungsabschluss  angestrebt,  wobei  
das  Thema  für  diesen  Tag  lautet:  „Die  religiöse  Vereinigung  des  gesamten  Menschen.  “

Die  New  York  Sun  sagte  kürzlich  in  einem  Redakteur  zu  diesem  Thema:  
„Wir  können  nicht  genau  sagen,  was  das  Parlament  zu  erreichen  vorschlägt  …“

Der  Rev.  Mr.  Barrows  aus  Chicago  sprach  begeistert  von  den  freundschaftlichen  
Beziehungen,  die  sich  in  der  Korrespondenz  mit  dem  großen  Parlament  von  Chicago  
zwischen  protestantischen  Geistlichen,  katholischen  Priestern,  jüdischen  Rabbinern  und  
den  denkenden  Köpfen  aller  bestehenden  Religionen  

manifestieren.  Er  sagt:  --  [ R1546:  Seite  196]

Rev.  T.  Chalmers  von  der  Disciples  Church  sagt:  „Dieses  
erste  Parlament  der  Religionen  scheint  der  Vorbote  einer  noch  größeren  religiösen  

Bruderschaft  zu  sein  –  einer  Bruderschaft,  die  in  einer  Weltreligion  das  Beste  vereinen  wird,  
nicht  in  einer  einzigen,  sondern  in  allen  großen  historischen  Glaubensrichtungen.  Vielleicht  
müssen  wir  unter  der  Führung  dieser  größeren  Hoffnung  unsere  Phraseologie  überarbeiten  
und  mehr  über  Religion  sprechen.“  Einheit,  als  der  christlichen  Einheit.  Ich  freue  mich,  dass  
alle  großen  Kulte  miteinander  in  Kontakt  gebracht  werden  und  dass  Jesus  seinen  Platz  in  
der  Gemeinschaft  von  Gautama,  Konfuzius  und  Zoroaster  einnehmen  wird.“

„Siebzehn  Tage  lang  werden  diese  verschiedenen  Religionen  die  Möglichkeit  haben,  
sich  zu  behaupten.  Lernen  Sie  selbst  etwas.  In  jeder  Religion  gibt  es  eine  Spur  von  Gott;  
und  was  sind  die  falschen  Religionen  anderes  als  die  gebrochenen  und  verzerrten  Töne  der  
Stimme  Jehovas?“

Von  allen  Religionen  gibt  es  etwas  zu  lernen,  und  niemand  ist  dieser  Religion  würdig,  
es  sei  denn,  er  ist  bereit,  einen  Mann  als  seinen  Bruder  an  den  Händen  zu  halten.  Jemand  
hat  gesagt,  dass  jetzt  die  Zeit  reif  ist,  dass  die  beste  Religion  an  die  Spitze  tritt.  Hier  werden  

der  Weise,  der  Gelehrte  und  der  Fürst  des  Ostens  in  freundschaftlicher  Beziehung  mit  dem  
Erzbischof,  dem  Rabbiner,  dem  Missionar,  dem  Prediger  und  dem  Priester  zusammentreffen.
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Der  Plan  ist  verwegen  und  gefährlich,  aber  er  sollte  jedem  wahren  Kind  Gottes  die  
Augen  für  mehrere  Tatsachen  öffnen,  die  sich  manifestieren.  (1)  Dass  die  nominelle  

christliche  Kirche  den  letzten  Punkt  der  Hoffnung  in  ihrer  Fähigkeit  erreicht  hat,  unter  den  

prüfenden  Urteilen  dieser  Zeit  zu  bestehen,  wenn  „der  Herr  eine  Kontroverse  mit  seinem  
[professionellen]  Volk“  –  dem  nominellen  spirituellen  Israel  –  hat.  (Micha  6:1,2.)  (2)  Anstatt  

ihre  Abtrünnigkeit  und  ihren  Mangel  an  Glauben  und  zeelischer  Frömmigkeit  zu  bereuen  

und  so  nach  göttlicher  Gunst  zu  streben,  bemühen  sie  sich  durch  eine  bestimmte  Art  von  
Vereinigung  und  Zusammenarbeit,  einander  zu  unterstützen  und  die  heidnische  Welt  um  

Hilfe  zu  rufen,  um  ihnen  zu  helfen,  den  Urteilen  des  Herrn  zu  widerstehen,  die  die  Fehler  

ihrer  menschlichen  Glaubensbekenntnisse  und  ihres  Unglücks  aufdecken  Darstellungen  

seines  würdigen  Charakters.  (3)  Diese  Bereitschaft,  Kompromisse  mit  Christus  und  seinem  

Evangelium  einzugehen,  um  die  Freundschaft  der  Welt  und  ihre  Verdienste  an  Macht  und  

Einfluss  zu  gewinnen,  sollte  für  jeden  denkenden  Menschen  offensichtlich  sein.  (4)  Ihre  

Blindheit  ist  so  groß,  dass  sie  nicht  in  der  Lage  sind,  Wahrheit  von  Irrtum  zu  unterscheiden.  

oder  der  Geist  der  Wahrheit  aus  dem  Geist  der  Welt,  und  sie  haben  bereits  die  Lehren  Christi  aus  den  Augen  verloren.

JERUSALEM.

Eine  andere  Bewegung  mit  derselben  allgemeinen  Zielsetzung  wurde  bereits  bei  der  
Feier  des  4.  Juli  in  der  Stadt  Philadelphia  vorgeschlagen  und  nahm  zweifellos  praktische  

Gestalt  an.  Der  aus  dem  Philadelphia  Inquirer  ausgeschnittene  Vorschlag  lautet  wie  folgt:

DANNÄCHSTE  RELIGIÖSE  KONFERENZ

Sind  sie  in  der  Tat  so  sehr  auf  eine  „Weltreligion“  bedacht,  dass  sie  bereit  sind,  einige  oder  

alle  Prinzipien  des  wahren  Christentums  und  sogar  den  Namen  „Christ“  zu  opfern,  wenn  es  

nötig  ist,  um  sie  zu  erhalten?  Dennoch  bekennen  sie:  „Aus  deinem  eigenen  Mund  werde  Ich  

dich  richten,  du  böser  und  träger  Diener“,  spricht  der  Herr.  Die  vorangegangenen  Tage  der  

Konferenz  werden  der  Festlegung  der  verschiedenen  Religionen  gewidmet  sein  durch  ihre  

jeweiligen  Vertreter.

[R1547:Seite197]

Am  nächsten  und  letzten  Tag  wird  das  Parlament  „die  in  den  verschiedenen  

Glaubensrichtungen  anerkannten  und  dargelegten  Elemente  einer  vollkommenen  Religion  

“ prüfen,  um  „die  Merkmale  der  ultimativen  Religion“  und  „das  Zentrum  der  kommenden  

religiösen  Einheit  der  Menschheit“  festzulegen.  Es  ist  daher  möglich,  dass  christliche  (?)  

Geistliche  aufgrund  ihres  eigenen  Bekenntnisses  heute  nicht  mehr  in  der  Lage  sind,  zu  

bestimmen,  was  das  Zentrum  der  religiösen  Einheit  sein  soll.  oder  die  Merkmale  einer  vollkommenen  Religion?

Zweifellos  wird  vorübergehende  Hilfe  aus  der  Quelle  kommen,  nach  der  so  enthusiastisch  

gesucht  wird;  aber  es  wird  nur  ein  vorbereitender  Schritt  sein,  der  die  ganze  Welt  in  den  

bevorstehenden  Untergang  Babylons  verwickeln  und  die  Könige  und  Kaufleute  und  Händler  

der  ganzen  Erde  dazu  bringen  wird,  diese  große  Stadt  zu  betrauern  und  zu  beklagen.  -  
-Offenbarung  18:9,11,17.
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DIE  VORGESCHLAGENE  UNION  DER  ABSCHNITTE.

„Ein  Komitee,  das  die  Macht  haben  soll,  seine  Zahl  zu  vergrößern,  wurde  ernannt,  um  die  Bewegung  

voranzutreiben.  Die  Idee  besteht  darin,  die  vorgeschlagenen  Resolutionen  von  den  verschiedenen  Sekten  

vorbereiten  zu  lassen  und  sie  auf  dem  Treffen  in  Independence  Hall  am  4.  Juli  zu  lesen,  bevor  sie  nach  

Chicago  geschickt  werden.“

„Dr.  McCook  sprach  von  den  Schwierigkeiten  auf  diesem  Weg.  ‚Die  Unterschiede‘,  sagte  er,  ‚sind  

sentimental  und  gewissenhaft.  Wenn  sich  Israeliten,  Mohammedaner  und  alle  anderen  auf  diese  Weise  

treffen  können,  wird  das  ein  glückverheißender  Auftakt  für  das  20.  Jahrhundert  sein.  Sie  sagen:  Wir  wollen  

die  Anglikaner,  Russen,  Deutschen,  römischen  Katholiken,  griechischen  Orientalen,  Nestorianer  und  …  

zusammenbringen  „Alle  anderen.  Es  gibt  bei  einem  solchen  Treffen  keine  Einwände  gegen  die  

Branchenkonfession.  Es  bringt  einfach  die  Menschheitsfamilie  zusammen.“

„Independence  Hall  wird  am  Tag  der  Feier  Schauplatz  eines  Treffens  von  Vertretern  der  verschiedenen  

Sekten  in  dieser  Stadt  sein,  bei  dem  Beschlüsse  angenommen  werden,  die  den  Umfang  der  geplanten  

Feier  des  Hauptfestes  des  20.  Jahrhunderts  des  Christentums  durch  eine  internationale  Versammlung  in  

Jerusalem  sechs  Jahre  später  festlegen  über  die  Vereinigten  Staaten.  Alle  scheinen  der  Meinung  zu  sein,  

dass  es  angemessen  ist  und  dass  es  angemessen  aus  Amerika  kommt.  Es  wird  vorgeschlagen,  die  

Lösungen  an  die  Weltgerechtigkeitskommission  zu  senden  und  sie  die  Vertreter  aller  Nationen,  Regierungen  

und  Provinzen,  die  sich  in  dieser  glorreichen  Konzeption  versammelt  haben,  benachrichtigen  zu  lassen.

Diese  Bewegung  wird  zweifellos  die  Ergebnisse  des  großen  Chicagoer  Parlaments  ergänzen  und  

weiter  bestätigen,  dessen  Ziel  die  „religiöse  Einheit  der  Rasse“  ist,  ganz  gleich,  was  der  Charakter  der  

Religion  sein  mag;  denn,  wie  einige  der  Projektoren  bestätigen,  denken  sie,  dass  es  jetzt  nicht  an  der  Zeit  

ist,  dass  Christen  jegliche  Überlegenheit  über  ihre  besondere  Art  von  Religion  aufgeben.  Dies  ist  der  Tag  

der  Kompromisse,  die  „die  Erfordernisse“  erfordern  Sie  erkennen,  dass  die  Kompromisse  eingegangen  

werden  müssen,  sonst  muss  die  gesamte  Struktur  der  „Christenheit“  –  also  „Babylon“  –  hoffnungslos  

untergehen.

Wir  können  es  uns,  sagen  die  verschiedenen  Konfessionen  des  Protestantismus,  nicht  leisten,  diesen  

großen  Zweig  der  Christenheit,  die  Kirche  von  Rom  („Babylon,  die  Große,  die  Mutter  der  Huren“),  zu  

ignorieren  und  ihm  die  Gemeinschaft  zu  entziehen  s  zurück  für  das  Privileg,  die  Bedingungen  der  

Zusammenarbeit  zu  diktieren  –  was  ihr  oder  gar  keinem  zusteht.  Derselbe  kompromittierende  Geist  

manifestiert  sich  auch  in  dem  Wunsch  und  dem  Bemühen,  die  verschiedenen  Strömungen  des  

Protestantismus  zu  vereinen.  In  den  ehrlicheren  Stimmungen  früherer  Zeiten  trennten  sich  die  Christen  

aufgrund  ihrer  ehrlichen  Vorstellungen  oder  falschen  Vorstellungen  von  der  göttlichen  Wahrheit;
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Sie  haben  zwar  Fehler  begangen,  sind  aber  dennoch  auf  die  Vereinigung  bedacht  und  bereit,  ihre  Ansichten  über  die  

Wahrheit  und  ihr  Gewissen  im  Interesse  der  Einheit  aufs  Spiel  zu  setzen.

Es  waren  diese  Differenzen  und  nicht  die  Punkte,  in  denen  sie  uneins  waren,  die  zu  ihrer  

Entfremdung  geführt  hatten.  Die  Ursachen  der  Entfremdung  sollten  zunächst  beseitigt  werden  –  

oder,  würde  er  sagen,  so  langsam  –,  dass  ein  Fremder,  der  einen  von  ihnen  besucht,  

fälschlicherweise  für  eine  römisch-katholische  Kirche  halten  könnte.  Die  bischöfliche  Hochkirche,  

sagte  er,  sei  nichts  weiter  und  nicht  weniger  als  eine  Hintertür  dazu  Rom.  Dieser  Zustand  war  im  

wahrsten  Sinne  des  Wortes  ein  Hindernis  für  die  Einheit  der  Christen,  denn  sie  konnten  es  sich  

nicht  leisten,  Beziehungen  zu  einer  Kirche  aufzunehmen,  deren  Tendenz  nach  Rom  ging,  wenn  sie  

einem  reinen  Evangelium  treu  bleiben  wollten.  Diese  Treue  zu  einem  heiligen  Vertrauen,  sagte  er,  

sei  in  der  Gegenwart,  in  der  Rom  an  unseren  Küsten  einen  festeren  Halt  findet,  umso  zwingender.

Es  gibt  etwas  sehr  Bedeutendes  in  dem  Rat,  den  Herr  Talmage  kürzlich  seiner  Gemeinde  

gegeben  hat.  Er  stellte  die  Frage:  „Welchen  Standpunkt  sollen  wir  im  Hinblick  auf  andere  religiöse  

Kontroversen  einnehmen,  die  jetzt  die  Kirche  ablenken?“  Und  antwortete  dann:  „Bleiben  Sie  fit.  

Während  

diese  religiösen  Unruhen  im  Ausland  sind,  bleiben  Sie  zu  Hause  und  kümmern  Sie  sich  um  

Ihre  Geschäfte.  Warum,  wie  können  Sie  einen  Mann  erwarten,  der  nur  fünf  bis  sechs  Fuß  hoch  ist?  “

Dr.  Hollifields  sagte,  er  glaube,  dass  das  Komitee  für  die  Einheit  der  Kirche  einen  Fehler  

begangen  habe,  als  es  vorschlug,  die  Diskussion  von  den  Unterschieden  zwischen  den  beiden  

genannten  großen  kirchlichen  Körperschaften  auf  diejenigen  zu  verlagern,  in  denen  sie  in  Harmonie  

seien.  Er  war  sich  darüber  im  Klaren,  dass  die  Vorschläge  mit  den  besten  Absichten  gemacht  

wurden,  aber  er  glaubte  nicht,  dass  die  erhoffte  Einheit  durch  die  vorgeschlagenen  Mittel  gesichert  werden  könnte.

Dies  machte  sich  in  der  letzten  Presbyterianischen  Versammlung  in  Washington,  D.C.,  deutlich  

bemerkbar,  als  sie  sich  mit  den  Ouvertüren  der  Protestant  Episcopal  Church  für  Einheit  und  

Zusammenarbeit  befasste.  Als  ein  Herr,  Dr.  Hollifield,  es  wagte,  die  Versammlung  an  seine  Pflicht  

zur  ehrlichen  Konsequenz  und  Treue  zu  gewissenhaften  Überzeugungen  zu  erinnern,  wurde  er  

schnell  zum  Schweigen  gebracht,  und  seine  unpopulären  Äußerungen  wurden  missbilligt  und  als  

Unchar  verurteilt  itabel  und  unchristlich,  weil  gegen  die  gegenwärtige  klerikale  Politik  der  Union  und  

des  Kompromisses.

Aber  diese  ernsthafte  Ermahnung  fand  bei  den  anderen  Mitgliedern  der  Versammlung  keinen  

Anklang,  und  selbst  dieser  Herr  muss,  wenn  er  in  der  Organisation  bleibt,  sein  Gewissen  in  dieser  

Angelegenheit  ihrer  Mehrheitsentscheidung  unterwerfen  und  so  Teilhaber  ihrer  Sünden  werden.  

Sein  einzig  angemessener  Weg  unter  diesen  Überzeugungen  wäre,  auszutreten.  –  Rev.  18:4,5.

„RELIGIOUSRIOTSAREABROAD.“
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Durch  ein  tausend  Fuß  tiefes  Meer  waten?  Ich  habe  mir  seit  dreißig  Jahren  keine  zwei  Minuten  

Zeit  gegeben,  um  die  kontroversen  Punkte  einer  Religion  zu  studieren;  und  wenn  ich  noch  

dreißig  Jahre  lebe,  werde  ich  ihnen  nicht  noch  eine  Dreißigstelsekunde  geben.

Der  einzig  sichere  Weg  für  jedes  Kind  Gottes  besteht  darin,  das  Laster  solcher  zeitdienenden  

Hirten  zu  ignorieren  und  dafür  zu  sorgen,  dass  dieser  Glaube  fest  auf  dem  Felsen,  Christus  

Jesus,  unserem  Erlöser  und  Herrn,  gegründet  ist  und  dass  sein  Oberbau  nur  auf  dem  Gold  und  

Silber  der  inspirierten  Wahrheit  aufgebaut  ist.

Die  Kirche  von  Rom  ist  entschlossen,  dass  der  Charakter  der  kommenden  „Weltreligion“  

päpstlich  sein  soll,  und  unternimmt  alle  möglichen  Anstrengungen,  um  dies  zu  erreichen.  Es  

wird  berichtet,  dass  Papst  Leo  XIII.  im  letzten  Jahr  Verhandlungen  mit  den  Griechen  aufgenommen  hat

Aber  es  wird  immer  unmöglicher,  sich  aus  diesen  Kontroversen  herauszuhalten  und  inmitten  

der  Gerichte  dieses  Tages  des  Herrn  neutral  zu  bleiben.  Das  Feuer  dieses  Tages  wird  die  Arbeit  

eines  jeden  auf  die  Probe  stellen,  welcher  Art  auch  immer  (1.  Korinther  3,13);  Und  wenn  sein  

Glaube  auf  den  Stoppeln  des  Irrtums  aufgebaut  ist,  wird  er  gewiss  zugrunde  gehen.

Was  für  ein  Bekenntnis!  Und  was  für  ein  Rat  von  einem  erklärten  Diener  des  Evangeliums  

Christi!  Er  sieht,  wie  die  Kirchen  im  dichten  Nebel  der  Unwissenheit  und  des  Aberglaubens  

herumstolpern,  mit  gefährlichen  Felsen,  auf  denen  ihre  Rinde  jeden  Moment  zerschmettern  

kann;  doch  nach  seinem  eigenen  Bekenntnis  hat  er  in  dreißig  Jahren  keine  zwei  Minuten  damit  

verbracht,  „ernsthaft  für  den  Glauben  zu  kämpfen,  der  einst  den  Heiligen  überliefert  wurde“,  und  

auch  nicht  zu  studieren,  um  ihn  zu  zeigen  „Selbst  „ein  von  Gott  anerkannter  Arbeiter,  der  das  

Wort  der  Wahrheit  recht  teilt“ ,  hat  sich  aber  damit  begnügt  [R1548:  Seite  198] ,  beredte  

Ansprachen  zu  halten,  um  die  juckenden  Ohren  eines  bewundernden  Publikums  zu  erfreuen,  

anstatt  seine  Talente  als  weisen  und  treuen  Verwalter  der  Güter  seines  Herrn  einzusetzen.  So  
scheint  der  Herr  „böse  und  träge  Diener“  zu  bezeichnen.

Talmagier  oder  andere.  –  „Forscht  in  den  Heiligen  Schriften“  und  glaubt  ihrem  Zeugnis  und  

verwirft  alles,  was  ihnen  widerspricht.  „Zum  Gesetz  und  zum  Zeugnis:  Wenn  sie  nicht  nach  

diesem  Wort  sprechen,  liegt  es  daran,  dass  kein  Licht  in  ihnen  ist.“  --Ist  ein.  8:20.

Was  können  wir  in  der  Tat  vom  Charakter  der  „neuen“,  „elektischen“  „Weltreligion“  erwarten,  

die  sich  aus  der  gegenwärtigen  Unordnung  und  Verwirrung  entwickeln  soll  –  aus  den  

gegenwärtigen  „dichten  Nebeln“,  „religiösen  Unruhen“  und  „kirchlichen  Hysterien“,  wie  die  

gegenwärtige  Unruhe  von  prominenten  Geistlichen  unterschiedlich  bezeichnet  wird?  Wenn  die  

Führer  der  Christenheit  ihre  Wahrzeichen  verloren  haben  und  im  Christentum  nichts  sehen,  

womit  sie  sich  mit  dem  Aberglauben  des  Heidentums  brüsten  könnten?  Konsequenz  würde  ihre  
Missionare  rufen.
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Die  katholische  Kirche  hat  die  Vereinigung  der  lange  [R1548:Seite  199]  getrennten  
griechischen  und  römisch-katholischen  Kirchen  praktisch  ins  Blickfeld  gerückt .  Und  
jeder  intelligente  Beobachter  der  Zeit  weiß  von  seiner  Politik  und  ihren  Fortschritten  hier.

Das  Einzige,  was  die  Geistlichkeit  am  meisten  wünscht,  deren  Handwerk,  Ruf  und  
Ehre  in  Gefahr  sind  und  nach  der  sie  als  Klasse  am  ernsthaftesten  streben,  ist  die  
Einheit  auf  jeden  Preis;  denn  in  der  Einheit  liegt  Stärke.  Aber  so  spricht  der  Herr  der  
Heerscharen  durch  den  Mund  des  Propheten  Jesaja  (Jes.  8,9.10):  „Verbindet  euch,  ihr  
Leute,  und  ihr  werdet  in  Stücke  zerbrochen  werden.“  Und  gehorcht,  Verbündete  [Heiden]  
ferner  Länder;  gürtet  euch,  und  ihr  werdet  in  Stücke  gerissen  werden.  Beratet  euch  
gemeinsam,  und  es  wird  zu  nichts  führen;  sprecht  das  Wort,  und  es  wird  nicht  bestehen.  "

Daher  nun  der  Ruf:  „Kommt  aus  ihr  [Babylon],  mein  Volk,  das  ihr  nicht  seid.“

Das  ist  die  natürliche  Tendenz  der  heutigen  Zeit  gemäß  dem  Plan  des  Herrn.  Die  
Tendenz  zur  Einheit  ist  im  Gegenteil  eine  künstliche ,  und  die  Anstrengungen  in  diese  
Richtung  werden  aus  politischen  Gründen  von  denen  unternommen,  deren  finanzielle  
und  soziale  Interessen  mit  den  alten  wackeligen  Systemen  verbunden  sind.  Die  
Geistlichen  nutzen  ihr  Amt,  um  dem  unvermeidlichen  Strom  der  gegenwärtigen  
natürlichen  Tendenz  standzuhalten;  das  Endergebnis  noch  erschreckender  machen.

Das  Schauspiel  der  heutigen  Christenheit  ist  in  der  Tat  einzigartig.  Einerseits  ist  die  
Macht  der  zerfallenden  Elemente  auffallend  auffällig,  andererseits  ist  die  Tendenz  zur  
Einheit  sehr  ausgeprägt  Die  großen  Systeme,  die  auf  ihnen  aufgebaut  sind.  Die  täglichen  
Presseberichte  sind  kürzlich  gespalten,  selbst  in  der  römisch-katholischen  Kirche  in  
Frankreich,  was  für  das  zerfallende  Werk  selbst  in  den  stärksten  Festungen  des  
Aberglaubens  von  Bedeutung  ist.  So  werden  Männer  auseinandergerissen  und  
gezwungen,  allein  auf  ihren  eigenen  Überzeugungen  zu  stehen.

„Sie  soll  nicht  umgezogen  werden.“

Aber  obwohl  sie  uns  versichert,  dass  die  eigentliche  Kirche  an  diesem  Tag  ihres  
Gerichts  völlig  in  Stücke  gerissen  werden  wird ,  nachdem  sie  durch  ihren  eigenen  
Zungenstreit  ihre  eigene  Blindheit  gegenüber  der  Wahrheit  und  Vernunft,  ihre  eigene  

Nacktheit  bis  hin  zum  Gewand  der  Gerechtigkeit  Christi  und  ihre  eigene  Untreue  
gegenüber  dem  verlobten  Herrn  bekannt  hat,  versichert  Gott,  dass  dies  mit  seiner  

wahren  Kirche  nicht  so  sein  wird.  Verborgene  Macht  ist  in  der  großen  Masse  verborgen  
Weiche,  nominelle  Systeme,  die  wahre  Kirche,  repräsentiert  durch  ihre  lebenden  
Mitglieder,  wird  nun  offenbar  werden;  obwohl  die  Welt,  die  ihren  Herrn  und  ihr  Haupt  
nicht  kannte,  ihren  Wert  und  ihre  Schönheit  nicht  anerkennen  wird.
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Ihn  einfach  die  Fürsorge  nehmen  zu  

lassen,  die  so  sehr  

drängt,  dass  alles,  was  in  ihm  steckt,  

sich  in  Segen  verwandelt.

Lass  deinen  Vater  einfach  tun,  

was  er  will;  Nur  

um  zu  wissen,  dass  das  wahr  ist,  und  

trotzdem.

Teilhaber  ihrer  Sünden  und  dass  ihr  nicht  von  ihren  Plagen  empfangt.“  (Offenbarung  18,4.)  Die  friedliche  

Wahrung  seiner  Treue  Zion  durch  den  Herrn  an  diesem  stürmischen  Tag  der  Urteile  über  bürgerliche,  religiöse,  

soziale  und  finanzielle  Systeme  wird  in  der  prophetischen  Symbolik  in  Psalm  46  gezeigt.

Nur  zu  wissen,  dass  es  dein  eigenes  

ist,  das  keine  Macht  wegnehmen  kann:  

Reicht  das  allein  nicht  für  die  

Freude  des  Tages?

RESTINTHELORD.

====================

Nur  um  sein  Licht  zu  erkennen,  

allumfassend;  Nur  

um  seine  gegenwärtige  Macht  in  Anspruch  zu  

nehmen,  die  alles  aufrechterhält.

Nur  um  ihm  zu  vertrauen:  Das  ist  alles!

[R1559:Seite199]

Das  ist  alles!  Und  doch  der  Weg,  der  

von  ihm  gezeichnet  ist,  der  das  Beste  liebt:  

Geheimnis  eines  glücklichen  

Tages,  Geheimnis  seiner  versprochenen  Ruhe.  --Ausgewählt.

Dann  wird  der  Tag  gewiss  friedlich  

sein,  was  auch  immer  passieren  mag,  

hell  und  gesegnet,  ruhig  und  frei.

Nur  um  Stunde  für  Stunde  zu  folgen,  

Asheleadeth;  Nur  

um  die  Kraft  des  Augenblicks  zu  schöpfen,  

wie  er  sie  braucht.

----------
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[R1548:Seite200]

[Wir  widmen  in  dieser  Ausgabe  der  Betrachtung  der  Sphäre  der  Frau  aus  biblischer  

Sicht  einen  beträchtlichen  Raum,  insbesondere  im  Lichte  der  Lehren  des  Apostels  Paulus.  

Ein  allgemeines  Missverständnis  der  Worte  des  Apostels  hat  den  Geist  des  Zweifels  an  

seiner  göttlichen  Inspiration  gefördert  und  sich  so  als  Sprungbrett  zur  Untreue  erwiesen.  

Solche  Zweifel,  die  man  erst  einmal  unter  Kontrolle  hat,  können  zum  äußersten  Ergebnis  

führen  Viele  der  sogenannten  Frauenrechte  zwingen  einige  zu  einem  Extrem  auf  dieser  

Seite  der  Frage,  während  andere  zu  einem  Extrem  auf  der  anderen  Seite  gegangen  sind:  

Frauen  zu  bloßen  Sklavinnen,  Plagen  oder  Entertainern  machen  –  fälschlicherweise  davon  

ausgehen,  dass  die  Apostellose  gelehrt  habe.  Diese  Artikel  können  daher  als  Ergänzung  zu  

unserer  Verteidigung  der  apostolischen  Autorität  und  Irrtumslosigkeit  betrachtet  werden,  die  

in  unserer  Ausgabe  vorgelegt  wurde  1.  Mai,  und  wir  werden  zur  Beantwortung  zahlreicher  

Anfragen  aufgefordert.]

Das  erste  Zeugnis  der  Bibel  zu  diesem  Thema,  abgesehen  von  der  Aussage,  dass  der  

Mann  zuerst  gemacht  wurde  und  die  Frau  später  ein  fähiger  Helfer  und  geeigneter  Begleiter  

war,  findet  sich  in  der  Aussage  Gottes  an  die  Frau  nach  dem  Essen  der  verbotenen  Frucht:  

„Dein  Verlangen  soll  deinem  Mann  gelten,  und  er  wird  über  sie  herrschen.“

----------
MANN  UND  FRAU  GOTTESORDNUNG.

WÄHREND  wir  die  Tatsache  anerkennen,  dass  als  geistliche  neue  Geschöpfe  in  Christus  

Jesus  eine  von  Gott  geschätzte  Ehre  aufgrund  ihrer  Abstammung,  Stellung  oder  ihres  

Geschlechts  innewohnen;  dass  es  nach  seiner  Einschätzung  der  Würdigkeit  für  das  Erbe  
des  kommenden  Königreichs  „weder  Jude  noch  Grieche,  weder  Knecht  noch  Freier,  weder  

Mann  noch  Frau,  denn  alle  sind  eins  in  Christus  Jesus“  (Gal.  3,28)  und  „alle“  sind  berufen  in  

der  Hoffnung  auf  unsere  Berufung“  (Eph.  4,4),  es  ist  dennoch  wahr,  dass  wir  noch  im  Fleisch  

sind  und  dass  wir  es  mit  irdischen  Bedingungen  zu  tun  haben;  und  darüber  hinaus,  dass  

unsere  Würdigkeit  oder  Unwürdigkeit  der  göttlichen  Gunst  anhand  unserer  richtigen  

Einstellung  in  den  verschiedenen  Beziehungen  des  Lebens  und  unserer  treuen  Befolgung  

der  Lehren  der  Heiligen  Schrift  in  Bezug  auf  sie  beurteilt  wird.  Während  jede  Frage  

moralischer  Rechte  und  Pflichten  an  diesem  „Tag  der  Vorbereitung“  (Nahum  2,3)  in  den  
Vordergrund  gerückt  wird,  steht  dieses  Thema  wie  viele  Ungläubige  und  sogar  Christen  

zur  Prüfung  und  Auseinandersetzung  zur  Verfügung  und  behaupten,  dass  die  Bibel  Hausangestellte  die  Sklaverei  lehrt.

Deshalb  werden  wir  uns  bemühen,  so  kurz  wie  möglich  darzulegen,  was  wir  für  die  

biblische  Sichtweise  dieses  Themas  halten,  mit  der  Gewissheit,  dass  Gottes  Wort  der  einzige  

sichere  Wegweiser  zur  Wahrheit  ist,  was  auch  immer  die  menschlichen  Vorurteile  

verschiedener  Menschen  sein  mögen  der  oben  genannte  Vorwurf  gegen  die  Bibel.
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„Während  Autorität  und  Herrschaft  natürlich  in  der  Herrschaft  des  Mannes  enthalten  sind  (1.  Kor.  

11;  1.  Tim.  2,  13),  ist  es  doch  nicht  schwer  zu  erkennen,  dass  sich  der  Herr  auf  etwas  anderes  

bezog;  denn  seine  Erwähnung  steht  im  Zusammenhang  mit  der  Strafe,  die  der  Frau  wegen  ihres  

Anteils  an  den  Urhebern  auferlegt  wurde.  Die  Folgerung  ist,  dass  die  Herrschaft  ihres  Mannes  

tyrannisch  sein  würde  und  dass  sie  unter  ihr  unter  Gerechtigkeit  leiden  würde,  was  sie  auch  tun  
würde  nicht  anders  gelitten  haben.  Und  das  war  der  Fall:  die  Herrschaft  oder  das  Oberhaupt  des  

Mannes,  die  in  vollkommener  Weise  eine  Regel  zum  Schutz  und  im  Interesse  des  Sturzes  der  

Mitglieder  seiner  Familie  gewesen  wäre  –  eine  Herrschaft  der  Liebe,  ein  Wegweiser  für  andere  –  

ist  in  den  meisten  Fällen  durch  den  Sündenfall  zu  einer  Herrschaft  der  Selbstsucht,  der  Angst  

und  der  allgemeinen  Verurteilung  geworden.  In  der  Tat  werden  einige  Menschen  genau  diese  

Bibelstelle  als  Rechtfertigung  für  ihren  Kurs  der  selbstsüchtigen  Tyrannei  verwenden.

----------

Die  Sphäre  des  Mannes  in  der  Welt  ist  ziemlich  klar  als  das  Haupt  oder  Oberhaupt  der  

Schöpfung  definiert,  während  die  Sphäre  der  Frau  als  Hilfe  und  Begegnung  für  ihn  weitaus  

umstrittener  ist.  Die  Frage  ist:  „Inwieweit  darf  sie  ihm  helfen?“  Obwohl  wir  glauben,  dass  sie  ihm  

gemäß  der  Bibellehre  im  Rahmen  ihrer  Fähigkeiten  und  Möglichkeiten  helfen  kann  –  zu  Hause,  

in  der  Kirche  und  in  der  Welt  –,  hören  wir  [R1549:  Seite  20  1]  Viele  Gegenstimmen  sprachen  

sich  dafür  aus,  ihren  Einfluss  erheblich  einzuschränken,  wenn  nicht  zu  Hause,  so  doch  in  der  

Kirche  und  in  der  Welt.  Hören  wir  daher  zuerst,  was  die  Heilige  Schrift  über  den  Platz  der  Frau  

in  der  Kirche  sagt.

Aber  während  Tatsachen  die  Aussage  des  Herrn  zu  diesem  Thema  voll  und  ganz  bestätigen,  

ist  es  ein  großer  Fehler  anzunehmen,  dass  Gottes  Wille  von  denen  ausgeführt  wird,  die  auf  diese  

Weise  ihre  natürliche  Führung  missbrauchen.  Im  Gegenteil,  wir  sollten  in  dem  Ausdruck  Gottes  

Prophezeiung  des  Bösen  sehen,  das  über  die  Frau  kommen  würde,  weil  der  Mann  von  seinem  

ursprünglichen  Ebenbild  Gottes  abfallen  würde.  Und  es  ist  zu  beachten:  Je  degradierter  der  

Mann,  desto  gefühlloser  wird  seine  Behandlung  desjenigen  sein,  den  er  lieben  und  schätzen  

sollte,  seinen  eigenen  Körper.

Petrus  wendet  sich  ohne  Rücksicht  auf  das  Geschlecht  an  die  ganze  Kirche  und  sagt:  „Eine  

auserwählte  Generation,  ein  königliches  Priestertum,  eine  Heiligkeit, ...  dass  ihr  [alle  –  Männer  

und  Frauen]  die  Lobpreisungen  dessen  erweisen  sollt ,  der  euch  aus  der  Finsternis  in  sein  

wunderbares  Licht  gerufen  hat.“  (1.  Petr.  2:9.)  Und  wiederum  lesen  wir  (Jes.  61:1). ),  „Der  Geist  

Gottes,  des  Herrn ,  ist  auf  mir,  weil  er  mich  gesalbt  hat,  um  zu  gelangen“  usw.  Siehe  auch  Lukas  

4,18-20,  wo  unser  Herr  nur  einen  Teil  dieser  Prophezeiung  zitiert  und  auf  sich  selbst  anwendet  

und  dem  Leib  Christi  –  Mann  und  Frau  –  einen  anderen  Teil  des  Auftrages  überlässt,  der  zu  

seiner  Zeit  nicht  fällig  war  ted  –  ob  männlich  oder  weiblich  –  um  die  frohe  Botschaft  zu  verkünden.  

Deshalb  alle  Gesalbten,  ob  männlich  oder  weiblich,  Juden,  Griechen,  Bondorfreie,  sind  gesalbt,  

um  zu  erreichen.
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In  Hebräer  5,12  tadelt  Paulus  die  Kirche,  die  keinen  Geschlechtsunterschied  
macht,  weil  sie  nicht  lehren  kann ,  weil  sie  keine  Gelegenheit  hat,  sich  für  die  Arbeit  zu  
rüsten  „Wieder  lesen  wir  (1.  Petr.  4,10):  „Jeder  [Mann  oder  jede  Frau]  hat  eine  
kostenlose  Gabe  empfangen,  also.“  Dienen  einem  anderen  als  gute  Verwalter  der  
vielfältigen  Gnade  Gottes .  Hier  gibt  es  keinen  Unterschied  zwischen  Geschlecht:  
Jeder,  ob  männlich  oder  weiblich,  der  ein  Talent  oder  eine  Gabe  besitzt,  wird  deren  
Verwalter;  und  am  Tag  der  Abrechnung  wird  der  Herr  von  jedem  Verwalter  verlangen,  
dass  er  Rechenschaft  über  seine  Verwalterschaft  ablegt.  Treue  wird  von  allen  verlangt,  
die  alle  Talente  nutzen,  die  sie  besitzen.  –  Matthäus  25:14-30.

Wir  stellen  auch  fest,  dass  sowohl  Frauen  als  auch  Männer  die  Gabe  der  
Prophezeiung  teilten,  die  der  Apostel  Paulus  (1.  Korinther  14,3.4)  als  „Sprechen  zur  
Erbauung,  Ermahnung  und  Trost“  definiert  –  das  heißt  als  Lehren  oder  Ermahnen  
gemäß  dem  Maß  der  Gabe  Gottes.  (Siehe  auch  1  Korinther  12,31.)  Und  in  1  Korinther  
11  gibt  Paulus  dies  zu  Anstand  von  Frauen,  die  öffentlich  beten  und  prophezeien,  
vorausgesetzt,  sie  tun  dies  mit  Bescheidenheit,  wobei  die  Bedeckung  des  Kopfes  
damals  ein  besonderes  Zeichen  war,  insbesondere  bei  den  von  ihm  angesprochenen  
Griechen.  Eine  solche  Sitte  zu  ignorieren,  wie  manche  offenbar  dazu  neigten,  als  sie  
anfingen ,  die  Freiheit  des  Evangeliums  zu  erkennen,  hätte  Vorwürfe  gegen  die  Sache  
Christi  und  auch  gegen  „die  Engel“,  den  Boten,  gebracht  Gersorminister  des  christlichen  
Glaubens  –  die  Apostel  und  andere.

(2)  Der  Frau  von  Samaria,  mit  der  der  Herr  redete  und  der  er  sich  gern  als  Messias  
offenbaren  wollte,  war  es  nicht  verboten,  in  die  Stadt  zu  gehen  und  vielen  die  Neuigkeit  
zu  verkünden  –  die  sie  einst  verkündete,  indem  sie  ihre  Wasserkrüge  zurückließ  und  in  
Eile  ging.  Und  das  Ergebnis  war,  dass  viele  durch  ihr  Zeugnis  glaubten,  wie  auch  
immer  sie  es  verkündet  haben  mochte.  –  Johannes  4:28-30,39.

Im  Einklang  mit  der  Lehre  dieser  Schriften,  dass  sowohl  Frauen  als  auch  Männer  
vor  Gott  für  den  Einsatz  ihrer  Talente  in  der  Kirche  verantwortlich  sind,  seien  es  viele  
oder  wenige,  und  auch  mit  der  Lehre  des  Paulus,  dass  die  Aktivität  jedes  einzelnen  
Mitglieds  des  Leibes  Christi  für  die  allgemeine  Gesundheit  des  gesamten  Leibes  
notwendig  ist,  haben  wir  zahlreiche  Präzedenzfälle  in  den  Schriften  dargelegt.  So  (1)  
die  Frauen,  die  die  ersten  waren  Pulcher  wurden  am  Morgen  der  Auferstehung  vom  
Herrn  gesandt,  um  den  Aposteln  die  erste  Botschaft  seiner  Auferstehung  zu  überbringen.

Wir  haben  einige  Beispiele  von  Prophezeiungen  durch  Frauen  –  zum  Beispiel  Anna  
(Lukas  2:36-38);  Philipps  vier  Töchter  (Apostelgeschichte  21:8,9);  Miriam  
(Micha6:1-4);  Hulda  (2.  Chronik  34:21-28)  und  Debora  (Richter4:4-24).  Und  außerdem  wir
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Und  obwohl  in  früheren  Zeiten  die  weibliche  Bildung  sehr  niedrig  war  und  Frauen  selten  für  

andere  als  häusliche  Beschäftigungen  geeignet  waren,  haben  wir  ein  würdiges  Beispiel  einer  

effizienten  Richterin  in  Israel  –  Debora,  die  Frau  von  Lapidoth  (Richter  4:4-24;  5:1-31) ,  die  

auch  eine  Prophetin  und  offensichtlich  eine  Frau  mit  großen  Fähigkeiten  und  Einfluss  war.  

Hulda,  die  Frau  von  Shallum  (2.  König  s22:14-20),  war  ebenfalls  ein  Prophet,  den  der  König  

von  Israel  sandte.

Aus  all  diesen  Hinweisen  geht  hervor,  dass  Gott,  der  keine  Rücksicht  auf  die  Person  

nimmt,  Treue  sowohl  von  weiblichen  als  auch  von  männlichen  Verwaltern  bei  der  Nutzung  all  

ihrer  Talente  verlangt,  ohne  andere  Einschränkungen,  als  dass  sie  mit  der  Bescheidenheit  

umgehen,  die  ihrem  Geschlecht  besonders  gebührt;  und  dass,  wenn  Gott  einem  weiblichen  

Mitglied  des  Leibes  Christi  eine  besondere  Fähigkeit  verleiht,  zu  lehren  oder  zu  prophezeien,  

wie  sie  es  in  der  Vergangenheit  getan  hat,  es  ihr  Privileg  ist  Ilege,  und  nicht  nur  das,  sondern  

ihre  Pflicht,  diese  Begabung  ernsthaft  zu  kultivieren  und  als  weise  und  treue  Verwalterin  zu  

nutzen.  Dies  lehrt  der  Apostel  Paulus  auch  deutlich  in  1.  Korinther  12,28-31,  wenn  er,  

nachdem  er  die  Lehre  als  eine  der  besten  Gaben  bezeichnet  hat,  alle  ohne  Unterschied  dazu  

auffordert  Sex,  um  „sehr  nach  den  besten  Geschenken  zu  begehren“.

Wir  haben  die  bemerkenswerte  Prophezeiung  von  Joel  2:28,29,  von  der  Petrus  behauptete,  

dass  sie  sich  zumindest  teilweise  am  Pfingsttag  erfüllte,  als  der  Heilige  Geist  mit  Macht  auf  

alle  Anwesenden  herabkam.  (Apostelgeschichte  2:17,18.)  Paulus  erwähnt  auch  mit  

offensichtlicher  Wertschätzung  die  Aktivität  [R1549:Seite  202]  bestimmter  Frauen  in  der  

frühen  Kirche  –  insbesondere  Priscilla,  Tryphena,  Tryphosa,  die  Mutter  von  Rufus,  und  Julia,  

die  Schwester  von  Nereus.  (Röm.16;  auch  Phil.4:3.)  Und  in  allen  Fällen,  mit  Ausnahme  von  

1Kor.16:19,  wo  Priscilla  und  ihr  Ehemann  Aquila  erwähnt  werden,  wird  Priscilla  zuerst  

erwähnt,  als  ob  sie  die  prominentere  und  aktivere  der  beiden  wäre.  (Siehe  Röm.16:3;  
2.Tim.4:19;  Apg.18:18,26  RV)  Sie  und  ihr  Mann  begleiteten  Paulus  auch  auf  einer  seiner  

Reisen  von  Korinth  nach  Ephesus,  wo  sie  Apollos  trafen  und  beide  eifrig  daran  arbeiteten,  ihn  

noch  vollkommener  in  der  Wahrheit  zu  unterweisen.

BEZIEHUNG  DER  FRAUZUM  MÄNNER.

(Apostelgeschichte  18:18-26.)  Obwohl  sich  die  Heiligen  Schriften  nicht  an  die  Welt  richten,  geben  sie  

keine  Stimme  von  sich  und  stellen  keinen  Präzedenzfall  dar,  der  im  Gegensatz  zur  weiblichen  Aktivität  in  

den  verschiedenen  legitimen  Lebensbereichen  steht,  für  die  Natur  und  Bildung  sie  geeignet  gemacht  haben.

----------

Und  Adam  wurde  nicht  betrogen,  sondern  die  Frau  wurde  betrogen  und  wurde  zu  Jesus

Beachten  wir  als  Nächstes,  was  einige  in  den  Worten  des  Apostels  Paulus  (1.  Tim.  2,12)  
als  direkten  Widerspruch  zu  den  vorstehenden  Erkenntnissen  der  Heiligen  Schrift  betrachten:  

„Ich  erlaube  nicht,  dass  eine  Frau  lehrt,  noch  dass  sie  über  den  Mann  herrscht,  sondern  dass  

sie  schweigen“  [hesuchia,  Stille].  Adern  Sie  den  Garten  Eden  und  sagen  Sie:  „Denn  Adam  

wurde  zuerst  gebildet,  dann  Eva.“
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Übertreter.“  Wenn  wir  uns  Genesis  (2:16-18)  zuwenden ,  sehen  wir ,  dass  Gott  dem  Menschen  

vor  der  Erschaffung  Evas  gebot  und  sprach:  „Von  jedem  Baum  des  Gartens  darfst  du  frei  essen;  

aber  vom  Baum  der  Erkenntnis  von  Gut  und  Böse  sollst  du  es  beachten;  denn  an  dem  Tag,  da  

du  ihn  isst,  wirst  du  gewiss  sterben.“

Aus  diesem  Grund,  sagt  der  Apostel,  ist  es  mir  nicht  zuzumuten,  dass  eine  Frau  unterrichtet  

oder  die  Autorität  über  den  Mann  an  sich  reißt.  Aber  wie  man  diese  Einschränkung  mit  den  

scheinbar  widersprüchlichen  Schriften,  auf  die  bereits  Bezug  genommen  wird,  in  Einklang  

bringen  kann,  bleibt  für  viele  immer  noch  eine  schwierige  Frage;  eine,  für  die  es  jedoch  sicherlich  

eine  Lösung  geben  muss.  Zuerst  würden  wir  fragen:  Ist  diese  Ordnung  der  Führung  hierin  der  

Mensch  eine  Klasse,  die  sich  von  der  Art  der  Frau  unterscheidet?  Gilt  es  nur  für  die  Beziehung  

von  Mann  und  Frau?  Dass  das  Erstere  wahr  ist,  geht  unserer  Meinung  nach  ganz  klar  aus  1  Kor  

11,3  hervor.  Darin  heißt  es:  „Ich  möchte  euch  wissen  lassen,  dass  das  Haupt  eines  jeden  
Mannes  Christus  ist;  und  das  Haupt  der  Frau  ist  der  Mann;  und  das  Haupt  Christi  ist  Gott.“

Indem  er  sich  an  Eva  wandte,  versuchte  der  Widersacher  sie,  die  Warnung  Gottes  durch  

ihren  Mann  zu  missachten.  Dies  tat  sie,  und  zwar  ohne  Adamas  Recht  zu  befragen,  diesen  

neuen  und  seltsamen  Lehrer  zu  beachten,  der  offensichtlich  nicht  im  Einklang  mit  Gott  war.  

Indem  sie  so  unabhängig  sowohl  von  Gott  als  auch  von  dem  natürlichen  Beschützer  handelte,  

den  Gott  bereitgestellt  hatte,  wurde  die  Frau  zur  Übertreterin;  und  da  sie  Gott  so  ignorierte,  

wurde  sie  dem  Helden  überlassen  Das  Urteil  war  völlig  falsch  und  wurde  getäuscht;  Allerdings  

nicht  in  Bezug  auf  die  Ungerechtigkeit  ihres  Verhaltens,  sondern  in  Bezug  auf  das  Ergebnis  

dieses  Verhaltens,  von  dem  sie  annahm,  dass  es  zu  größerem  Segen  (Wissen)  statt  zum  Tod  

führen  würde.  Und  sie  ignorierte  nicht  nur  Adam  und  die  Anweisung  Gottes  durch  Adam  und  

handelte  ganz  nach  ihrem  eigenen  Urteil,  sondern  sie  nahm  auch  an,  Adam  ihre  neue  Lehre  zu  

lehren,  und  kehrte  sie  so  um  Die  göttliche  Ordnung  der  Führung  als  Oberhaupt.  Und  in  Befolgung  

dieser  umgekehrten  Reihenfolge  als  Oberhaupt  wurde  Adam,  obwohl  er  nicht  getäuscht  wurde,  

ebenfalls  ein  Übertreter.

Es  ist  also  klar,  dass  der  Herr  nicht  direkt  mit  Eva  kommunizierte,  sondern  mit  Adam,  und  

dass  er  diese  Warnung  immer  von  Gott  durch  Adam  empfing.  Somit  war  Adam  unter  Gott  der  

Lehrer  und  Eva  die  Lernende.  Und  es  war  zumindest  in  diesem  Fall  richtig  und  angemessen,  

dass  die  Frau  „Stille  bei  aller  Unterwerfung  lernen“  sollte,  wie  der  Apostel  in  1.  Tim.  2:11  rät.  

Welches  Recht  hatte  sie,  Einspruch  zu  erheben?  Gott  hatte  ihren  Mann  gelehrt,  und  indem  er  

sie  ihm  übergab,  hatte  er  ihm  die  Pflichten  eines  Mannes  auferlegt  (eine  Fürsorge  und  einen  

Versorger  für  sie),  und  um  diese  Verpflichtung  zu  erfüllen,  hatte  Adam  Eva  dieses  Wissen  

mitgeteilt,  das  für  ihre  Erhaltung  und  ihre  Harmonie  mit  Gott  notwendig  war.  So  lehrte  Gott  die  

Oberhauptschaft  des  Menschen,  die  der  Apostel  der  korinthischen  Kirche  klar  verständlich  

machen  wollte.  –  1  Kor.  11:3.

Was,  so  würden  wir  uns  fragen,  ist  in  diesem  Amt  des  Oberhauptes  impliziert?
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Wie  wir  sehen,  stammt  die  Figur  aus  dem  wichtigen  Glied  des  menschlichen  
Körpers,  dem  Haupt,  das  das  Hauptglied  ist  –  dem  Glied,  in  dem  das  Recht  auf  
Führung  und  Autorität  liegt.  Und  diese  Interpretation  wird  durch  die  perfekte  
Veranschaulichung  der  Führung  als  Oberhaupt  in  [R1550:  Seite  203]  der  
Beziehung  von  Jehova  zu  Christus  bestätigt.  In  dem  einen  liegt  die  
gesetzgebende,  im  anderen  die  delegierte  exekutive  Macht  Mann  zu  Christus  
und  von  Frau  zu  Mann  sollte  das  der  Unterwürfigkeit  sein;  und  wenn  Männer  
und  Frauen  vollkommen  wären,  würde  die  schöne  Harmonie  einer  solchen  
Beziehung  zu  vollkommener  Zufriedenheit  beider  führen .

Gewiss  gibt  es  in  dieser  Beziehung  Christi  zu  Jehova  nicht  den  Anschein  
einer  Gebundenheit;  aber  unter  Jehovas  oberster  Führung  gibt  es  die  
vollkommenste  Freiheit  und  den  weitesten  Spielraum  für  die  Entfaltung  und  
Nutzung  aller  edlen  Kräfte  Christi  Innerhalb  dieser  Meter  und  Grenzen  der  
Herrschaft  Jehovas  liegt  also  die  herrliche  Freiheit  des  einziggezeugten  Sohnes  
Gottes.  So  sollte  der  Mensch  sein

Denn  obwohl  Jehova  das  Haupt  Christi  ist,  sehen  wir,  dass  er  Freude  daran  hat,  
seinen  Sohn  zu  ehren,  indem  er  ihn  wiederum  zum  Haupt  aller  Fürsten  und  
Macht  macht  (Kol.  2,10;  1,16;  Eph.  1,10  –  Diaglott)  und  alle  dazu  aufruft ,  „den  
Sohn  zu  ehren,  so  wie  sie  den  Vater  ehren“  [denn  er  ist  der  Stellvertreter  des  
Vaters  und  das  Ausdrucksbild  seiner  Person].  der  Sohn.  Er  prüfte  ihn  zuerst  und  
fand  ihn  des  Vertrauens  würdig;  und  dann,  nachdem  er  ihm  seine  Pläne  bekannt  
gegeben  hatte,  Er  übertrug  ihm  ihre  Hinrichtung.  Und  so  lesen  wir:  „Der  Vater  
richtet  niemanden,  sondern  hat  alles  Gericht  dem  Sohn  anvertraut“  (Johannes  
5:22),  und  wiederum,  dass  ihm  „alle  Macht  im  Himmel  und  auf  Erden“  gegeben  
ist.  –  Matthäus  28:18.

Aber  es  stellt  sich  die  Frage:  Wie  ist  diese  Seite  der  Herrschaft  als  Oberhaupt  
mit  der  Idee  der  individuellen  Freiheit  –  der  herrlichen  Freiheit  der  Söhne  Gottes  
–  vereinbar?  Ist  die  Veranschaulichung  von  Kopf  und  Körper  hier  auf  ihre  
äußerste  Grenze  beschränkt?  Und  wenn  die  Menschheitsfamilie  nicht  von  der  
Sünde  geschädigt  wäre,  würde  die  Frau  ihren  Stand  genießen  und  der  Mann  
würde  seine  Kräfte,  weder  geistig  noch  körperlich,  nicht  tyrannisch  missbrauchen.  
Wenn  wir  uns  noch  einmal  die  perfekte  Veranschaulichung  dieser  Beziehung  
zwischen  Jehova  und  Christus  ansehen,  sehen  wir,  dass  die  Ordnung  der  
Führung  als  Oberhaupt,  wenn  sie  richtig  ausgeübt  wird,  völlig  mit  der  herrlichen  
Freiheit  der  Söhne  Gottes  vereinbar  ist.
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Sei  auch  seinem  Haupt  unterworfen,  welches  Christus  ist,  dessen  Aufsicht,  wie  die  von  

Jehova,  ebenfalls  großzügig  genug  ist,  um  die  große  Fremdartigkeit  und  Entfaltung  seiner  

[R1550:Seite  204]  männlichen  Kräfte  zuzulassen.  Und  so  sollte  auch  die  Hauptschaft  des  

Mannes  gegenüber  der  Frau  ausgeübt  werden  –  nicht  um  ihre  Kräfte  unter  der  Knechtschaft  

der  Tyrannei  zu  erniedrigen  und  in  den  Schatten  zu  stellen,  sondern  um  sie  zu  erhöhen  und  

zu  veredeln  und  ihr  unter  seinem  Führer  zu  gewähren  Schiff  und  Ermutigung,  die  volle  Freiheit  

für  die  legitime  Nutzung  ihrer  Kräfte.

Eine  Frau  kann  daher  in  der  vollen  Ausübung  ihrer  Freiheit  als  Kind  Gottes  ihre  
starken  Gründe  vorbringen,  bevor  viele  sie  hören  wollen,  und  kann  ihre  eigene  
Überzeugung  von  der  Wahrheit  klar  zum  Ausdruck  bringen,  aber  immer  mit  dieser  Mäßigung  und

Die  Idee  besteht  darin,  die  Frau  nicht  von  ihrem  Privileg  und  ihrer  Pflicht  
auszuschließen,  ihre  Talente  als  weise  Verwalterin  sinnvoll  zu  nutzen,  und  als  jemand,  
der  über  ihre  Verwalterschaft  Rechenschaft  ablegen  muss,  noch  zu  verbieten,  anderen  
die  Wahrheit  zu  lehren,  sondern  ihr  vielmehr  die  hervorragenden  und  effektivsten  Wege  
aufzuzeigen,  wie  sie  ihren  Einfluss  im  Leben  nutzen  kann  Man  kann  in  einem  natürlichen  
Zustand  gefunden  werden:  –  alle  sind  gefallen,  geistig,  körperlich  und  moralisch;  und  
einige  mehr  als  andere  und  auf  unterschiedliche  Weise  Wenn  sie  es  verlangt,  kann  sie  
auf  weibliche  Art  und  ohne  die  männlichen  Vorrechte  des  Oberhauptes  an  sich  zu  
reißen,  die  frohe  Botschaft  großer  Freude  verkünden,  so  vielen,  die  ihr  zuhören  werden,  
egal  ob  männlich  oder  weiblich;  und  bei  manchen  Gelegenheiten  kann  das  Interesse  an  
der  Wahrheit  sie  dazu  zwingen,  eine  Frage  zu  diskutieren,  die  oft  genauso  effektiv  auf  
eine  anregende  wie  auf  eine  durchsetzungsfähige  Weise  gelöst  werden  kann;  Frauen,  
haben  gelernt.  Wer  die  menschliche  Natur  am  besten  versteht,  weiß,  dass  dadurch  oft  

mehr  getan  werden  kann,  um  Vorurteile  abzubauen  und  die  Wahrheit  herauszufinden,  
als  mit  der  ersten  Methode.

Um  auf  die  Aussage  des  Paulus  zurückzukommen:  „Es  ist  keine  Frau,  die  lehrt,  und  
auch  keine  Autorität  über  einen  Mann.“  und  unter  Missachtung  seiner  Stellung  als  
Oberhaupt  selbst  diese  Haltung  einzunehmen  –  eine  Haltung,  die  im  Widerspruch  zur  
Natur  steht,  unvereinbar  mit  weiblicher  Anmut  und  unschön  in  den  Augen  falsch  
denkender  Menschen  ist.  Mit  dieser  Interpretation  der  Sprache  des  Apostels  hier,  Seine  
Lehren  sind  anderswo,  zum  Beispiel  in  1Kor  11,5,  in  völliger  Harmonie.
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Wir  müssen  uns  daran  erinnern,  dass  sich  die  Äußerung  des  Apostels  Paulus  1.  Kor.  
14,34.35  an  eine  Klasse  griechischer  Konvertiten  zum  Christentum  richtete,  deren  
Gewohnheiten  sich  völlig  von  der  heutigen  Zivilisation  sowie  von  denen  der  hebräischen  
und  römischen  Zivilisationen  jener  Zeit  unterschieden.  Während  Griechenland  zu  seiner  
Zeit  das  Zentrum  der  Gelehrsamkeit  war,  waren  die  Frauen  in  Griechenland  sehr  erniedrigt  
und  unwissend,  so  dass  es  notwendig  war,  dies  zu  tun  Sprechen  Sie  zu  einigen  von  ihnen  
mit  einer  Kraft,  mit  der  der  Apostel  nie  zu  hebräischen  oder  römisch-christlichen  Frauen  sprach.
Aus  diesem  Brief  sehen  wir,  dass  sich  die  Kirche  von  Korinth  in  einem  sehr  unordentlichen  
Zustand  befand  und  dass  ihre  Versammlungen  oft  verwirrt  und  unrentabel  waren.  Der  
Apostel  legt  in  diesem  Kapitel  einige  sehr  notwendige  Regeln  und  [R1550:  Seite  205]  
Vorschriften  fest,  damit  alles  „anständig  und  in  Ordnung“  geschehen  könne  (Vers  40);  
und  die  unordentlichen  Frauen  sowie  die  Männer  (Verse  28,30,33;  Kap.  11:17-22,31-34;  
6:5-11;  5:1-13;  3:1-3)  kamen  herein,  um  ihren  Anteil  an  der  nötigen  Zurechtweisung  zu  
erhalten.  Es  war  eine  Schande,  dass  diese  Frauen  zuerst  in  der  Kirche  redeten,  weil  jede  
öffentliche  Aufmerksamkeit  ihrer  Frauen  dort  und  dann  geachtet  wurde;  und,  Zweitens,  
weil  sie  nicht  in  der  Lage  waren,  dies  intelligent  zu  tun,  und  es  daher  besser  war,  dass  sie  
bei  den  Versammlungen  der  Kirche  schweigend  zuhörten  und  sich  weiter  nach  ihren  
Ehemännern  (wörtlich:  Männern)  zu  Hause  erkundigten.  Die  Anwendung  dieser  Anweisung  
während  des  gesamten  Lebens  der  gesamten  Kirche  aufzuzwingen,  würde  dem  
allgemeinen  Tenor  der  Schriftlehre  in  Bezug  auf  den  Handlungsspielraum  und  die  
Verantwortung  des  Dienstes  der  Frau  als  würdiger  Mann  Gewalt  antun  Geeignete  Helferin,  
zu  der  der  Herr  sie  erklärt  hat.  Auch  die  Pflichten,  einander  buchstäblich  die  Füße  zu  
waschen  und  einander  mit  einem  heiligen  Kuss  zu  begrüßen,  könnten  in  der  gesamten  
Kirche  verankert  sein  (siehe  Röm  16,15.16;  1  Kor  .16:20;  1  Thes.5:26;  1Pet.5:14),  die  
wir  aber  instinktiv  im  Geist  erkennen,  nicht  aber  in  Buchstaben;  die  Höflichkeiten  und  
Höflichkeiten  zu  vier  Zeiten  unterscheiden  sich  etwas  von  den  Bräuchen  an  diesem  Tag,  
obwohl  sie  gleichermaßen  gastfreundlich  sind.

Offenheit,  die  in  Anerkennung  der  natürlichen  Führung  des  Menschen  sogar  den  Anschein  
eines  Diktats  oder  der  Usurpation  von  Autorität  vermeiden  würde;  und  wenn  ein  Mann  
anwesend  wäre,  der  sie  von  der  Verantwortung  einer  so  herausragenden  Position  
entbinden  kann  und  will,  sollte  ihre  natürliche  Bescheidenheit  das  Unterfangen  ablehnen  
Das  würde  mit  seiner  Anerkennung  des  Rechts  der  Frau,  zu  beten,  zu  prophezeien  oder  
die  Wahrheit  zu  erklären,  harmonieren,  wie  sie  es  offensichtlich  zur  Zeit  der  Apostel  taten,  

als  sie  die  Möglichkeit  und  Gelegenheit  hatten.  In  1.  Thessalonicher  4,10.11  ermahnt  
der  Apostel  die  Brüder  ebenfalls  zur  Stille  und  sagt:  „Wir  bitten  euch,  Brüder, ...  dass  ihr  
lernet,  still  zu  sein  und  euch  um  eure  eigenen  Angelegenheiten  zu  kümmern  und  mit  
euren  Händen  zu  arbeiten,  wie  wir  euch  geboten  haben.“  Dasselbe  Wort  wird  auch  in  1.  
Tim.  2:2  verwendet.
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Damit  alle  klar  erkennen  können,  unter  welchen  Bedingungen  der  Apostel  den  
Frauen  der  korinthischen  Kirche  gegenüber  scheinbar  harsche  Worte  sprechen  musste,  
zitieren  wir  einige  kurze  Zitate  namhafter  Autoren,  die  den  Zustand  der  Gesellschaft  in  
Korinth,  Ephesus  und  den  Hauptstädten  der  damaligen  griechischen  Zivilisation  zeigen.

Sie  waren  die  einzigen  gebildeten  Frauen  in  Athen.  Fast  jeder  der  großen  Männer  in  
Athen  hatte  eine  solche  Begleiterin,  und  diese  Frauen  schienen  mit  ihren  hohen  
Vorstellungen  und  tiefgründigen  Meditationen  Mitleid  mit  ihnen  gehabt  zu  haben.

„Wir  gehen  von  den  Bürgerinnen  [den  Frauen]  von  Athen  zur  anderen  Klasse  freier  
Frauen  über  –  den  Fremden  oder  Kurtisanen.  Diese  fremden  Frauen  konnten  nicht  
heiraten ;und  „Hetairai“,  oder  Gefährtinnen,  war  der  Name,  mit  dem  die  gesamte  Klasse  
bezeichnet  wurde.  Die  Bürgerinnen  mussten  Mütter  und  Ehefrauen  sein,  nichts  weiter.  

Die  fremden  Frauen  mussten  die  Pflichten  von  Gefährtinnen  wahrnehmen,  mussten  
aber  außerhalb  der  heiratsfähigen  Klasse  bleiben.

In  der  Contemporary  Review,  Bd.  34,  März  1879,  Seite  700,  sagt  Prof.  Donaldson  
von  der  St.  Andrews  University,  Schottland,  in  einem  Artikel  über  „Die  Stellung  und  den  

Einfluss  von  Frauen  im  antiken  Athen“:  „In  
Athen  finden  wir  zwei  Klassen  von  Frauen,  die  keine  Sklavinnen  waren.  Es  gab  

eine  Klasse,  die  sich  kaum  einen  Schritt  von  ihren  Zimmern  entfernen  konnte  und  die  
beobachtet  und  eingeschränkt  wurde.“  Auf  jede  erdenkliche  Weise.  Es  gab  eine  andere  
Klasse,  der  keinerlei  Einschränkungen  auferlegt  wurden,  die  sich  bewegen  und  tun  

konnte,  was  in  ihren  eigenen  Augen  gut  schien.  Den  Bürgerinnen  [den  Ehefrauen]  
wurden  Wohnungen  zugewiesen ,  im  Allgemeinen  im  Obergeschoss.  Es  war  ihnen  
verboten,  bei  jedem  Bankett  anwesend  zu  sein.  Die  Männer  speisten  lieber  mit  sich  
selbst,  anstatt  ihre  Frauen  dem  Blick  ihres  Nachbarn  auszusetzen.  Scheinbar  
beschränkte  sich  die  Erziehung  der  Mädchen  auf  die  bloßen  Elemente.  Es  ist  kaum  
vorstellbar,  dass  solch  eine  wunderbare  Ernte  oder  bemerkenswerte  Männer,  die  auf  
Literatur  und  Kunst  verzichteten,  in  Athen  entstanden  sein  könnten  andere  waren  
gewöhnliche  Hausfrauen.  [Aber  sie  waren  keine:  Viele  der  Mütter  waren  keine  
Ehefrauen,  sondern  gehörten  der  oben  erwähnten  gebildeten,  wenn  auch  
ausschweifenden  Klasse  an ,  denen  jede  [R1551:Seite  205]  Freiheit  gewährt  wurde.]  
Aber  obwohl  es  in  der  Geschichte  der  Welt  noch  nie  so  viele  große  Denker,  Dichter,  
Bildhauer,  Maler  und  Architekten  in  einer  Stadt  zu  einer  Zeit  gab  Wie  in  Athen  erreichte  
keine  einzige  tugendhafte  Athenerin  auch  nur  die  geringste  Auszeichnung  in  irgendeiner  Abteilung  für  Literatur,  Kunst  oder  Wissenschaft.

„Aber  die  athenischen  Frauen,  selbst  die  Bürger,  hatten  kein  politisches  Ansehen.  
Sie  waren  immer  minderjährig.  Das  war  jedoch  die  Charakterstärke  dieser  ‚Hetairai‘  
oder  ihr  Einfluss  auf  mächtige  Männer,  die  nicht  selten  ihre  Söhne  waren
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wurden  (per  Sondererlass)  als  Bürgerinnen  anerkannt.  Die  Namen  tugendhafter  Frauen  sind  

in  der  Geschichte  nicht  zu  finden;  aber  der  Einfluss  der  „Hetairai“  kommt  immer  mehr  ins  

Spiel.  Sie  pflegten  alle  Anmut  des  Lebens;  sie  kleideten  sich  mit  erlesenem  Geschmack;  sie  

waren  witzig.  Aber  es  darf  nicht  vergessen  werden,  dass  Hunderttausende  dieser  schutzlosen  

Frauen  als  Werkzeuge  für  die  niederträchtigen  Leidenschaften  und  das  Streben  eingesetzt  

wurden  Nur,  unter  der  Form  der  Zuneigung,  vernichte  die  Menschen  und  schicke  sie  in  ein  

frühes  Grab.

In  einem  Werk  über  „Altgriechische  Bildung“  von  Prof.  JPMahaffy  vom  Trinity  College  in  

Dublin  (Seite  11)  wird  die  Häufigkeit  erwähnt,  mit  der  Kinder  verhungert  und  vernachlässigt  

wurden  oder  sterben  mussten,  und  sagt:  „Wir  können  nicht  wirklich  

daran  zweifeln,  dass  die  Entblößung  von  Neugeborenen  nicht  nur  von  der  öffentlichen  

Meinung  gebilligt  wurde,  sondern  tatsächlich  in  ganz  Griechenland  praktiziert  wurde.  Platon  

hat  unter  bestimmten  Umständen  Kindermord  begangen.“  Die  Umstände  in  seinem  

Idealzustand.  Nirgendwo  erreicht  uns  die  Qual  des  Herzens  der  Mutter  durch  ihre  Literatur,  

außer  dort,  wo  Sokrates  die  Wut  seiner  Schüler,  als  sie  zum  ersten  Mal  aus  ihrer  Meinung  

heraus  widerlegt  wurden,  mit  der  Wut  einer  jungen  Mutter  vergleicht,  die  ihres  ersten  Kindes  

beraubt  wurde.  Die  Anspielung  hat  etwas  Schreckliches,  Als  ob  sich  Dachbodenmütter  im  

späteren  Leben  an  diese  Art  der  Behandlung  gewöhnt  hätten.  Dass  man  männliche  
Kleinkinder  bloßstellte,  war  keine  Seltenheit.“

„Zu  dieser  Zeit  und  im  Mittelpunkt  der  Zivilisation  galten  die  Frauen  als  eine  niedere  

Wesensordnung,  die  von  Natur  aus  zum  Bösen  neigte  und  nur  dazu  geeignet  war,  die  Art  zu  

verbreiten  und  die  sinnlichen  Gelüste  des  Mannes  zu  befriedigen.  Es  gab  weder  

Bildungseinrichtungen  für  Mädchen  noch  Privatlehrer  zu  Hause.  Sie  waren  vom  

Geschlechtsverkehr  ausgeschlossen,  nicht  nur  mit  Fremden,  sondern  auch  mit  ihren  nächsten  

Verwandten,  und  sie  sahen  nur  wenig  davon  Ihre  Väter  und  Ehemänner.  Vor  allem  die  

Jungfrauen  lebten  bis  zu  ihrer  Heirat  in  größter  Abgeschiedenheit  und  waren  sozusagen  

regelmäßig  hinter  Schloss  und  Riegel.  "

Jede  hier  zitierte  Aussage  von  Prof.  Donaldson  wird  ausführlich  durch  Zitate  von  [R1551:  
Seite  206]  griechischen  Autoren  in  den  Schriften  von  Prof.  Becker  aus  Deutschland  gestützt,  

der  von  allen  neueren  Schriftstellern  als  unbestrittene  Autorität  für  das  antike  griechische  und  

römische  Leben  zitiert  wird.  In  seinen  „Charicles“,  Seite  463,  sagt  er:--

Wie  sich  dieser  allgemeine  Zustand  der  Frau  in  der  griechischen  Zivilisation  auf  die  

Sprache  einiger  von  ihnen  des  Apostels  Paulus  auswirkt,  wird  noch  deutlicher,  wenn  wir  
bedenken,  dass  Korinth  eine  der  schlimmsten  Städte  Griechenlands  war.  Prof.

Becker  sagt:  

„Korinth  scheint  in  der  Zahl  seiner  Hetairai  alle  anderen  Städte  übertroffen  zu  haben ,  

denen  der  Reichtum  und  die  Pracht  des  Ortes  sowie  die  Schar  wohlhabender  Kaufleute  eine  

reiche  Ernte  in  Aussicht  stellten.“
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Aus  diesen  Beobachtungen  geht  klar  hervor,  dass,  als  korinthische  Männer  Christen  

wurden  und  ungeachtet  der  vorherrschenden  öffentlichen  Meinung  ihre  Frauen  zu  den  

Versammlungen  der  Kirche  mitbrachten,  die  Frauen  sehr  unwissend  waren  und  es  an  

unwesentlichem  Anstand  mangelte  und  dazu  neigten,  die  Versammlungen  zu  stören,  indem  

sie  unnütze  Fragen  stellten,  die  der  Apostel  ihnen  anwies,  sich  bei  der  Heimat  ihrer  Ehemänner  

zu  erkundigen,  die  ihnen  etwas  geben  könnten  ihnen  die  einfachen  Anweisungen,  die  sie  

brauchten;  denn  es  war  eine  unangemessene  Sache  für  die  Frauen,  in  der  Kirche  zu  sprechen  

und  den  ordnungsgemäßen,  geordneten  Gottesdienst  usw.  zu  stören.  Wir  müssen  uns  auch  

daran  erinnern,  dass  das  Christentum  damals  wie  heute  im  Allgemeinen  nicht  die  Bekehrungen  

unter  den  großen  Männern  und  Philosophen  bewirkte,  sondern  unter  den  ärmeren  Klassen  –  dem  einfachen  Volk.

Dr.  Smith  sagt  in  seinem  Werk  „Greek  and  Roman  Antiquities“:  

„Die  Stellung  einer  römischen  Frau  nach  der  Heirat  war  ganz  anders  als  die  einer  Griechin.  

Die  römische  Frau  stand  dem  gesamten  Haushalt  vor  und  teilte  die  Ehre  und  den  Respekt,  die  

ihrem  Mann  entgegengebracht  wurden.“

Wenn  wir  die  sehr  unterschiedlichen  Bedingungen  der  römischen  und  hebräischen  Frauen  

beachten,  können  wir  das  Fehlen  einer  solchen  Unterweisung  in  den  Briefen  an  die  römischen  
und  hebräischen  Christen  erklären.

Dieser  Zustand  der  korinthischen  Frauen  macht  auch  sehr  deutlich  die  Notwendigkeit  der  

Anweisungen  des  Apostels  in  1.  Korinther  11  über  die  Kopfbedeckung,  die  bei  diesem  Volk  

besonders  ein  Zeichen  der  Bescheidenheit  war.  Den  Brauch  plötzlich  missachtet  zu  haben,  als  

sie  begannen,  die  Freiheit  des  Evangeliums  zu  sehen,  wäre  missverstanden  worden  und  hätte  

wahrscheinlich  bei  ihnen  in  ihrer  Unwissenheit  eine  Gesinnung  entwickelt  die  Führung  des  

Menschen  zu  ignorieren  und  selbstbewusst  und  selbstbewusst  zu  werden.

Und  Prof.  Becker  sagt:  „Die  

römische  Hausfrau  tritt  immer  als  Herrin  der  gesamten  Haushaltswirtschaft,  Erzieherin  der  

Kinder,  Hüterin  der  Ehre  des  Hauses  auf  und  wird  von  ihrem  Mann  gleichermaßen  geschätzt,  

sowohl  innerhalb  als  auch  außerhalb  des  Hauses.  Die  Frauen  besuchten  öffentliche  Theater,  

ebenso  wie  die  Männer,  und  nahmen  bei  öffentlichen  Banketten  ihren  Platz  ein.“

Die  Freiheit  der  Frauen  in  der  hebräischen  Gesellschaft  geht  aus  den  heiligen  Schriften  

hervor  und  ist  kein  weiterer  Beweis.  Sie  unterhielten  sich  frei  mit  dem  Herrn  und  den  Aposteln  

und  anderen  männlichen  Jüngern  [R1551:  Seite  207] ,  nahmen  an  den  Versammlungen  der  

Kirche  und  Synagogen  teil  und  gingen  mit  völliger  Freiheit  umher  Sie  werden  durch  die  Zwänge  

der  erblichen  Sitten  eingeschränkt,  an  die  sich  auch  andere  Völker  maßlich  halten  müssen,  bis  

eine  allmähliche  Wiederherstellung  der  öffentlichen  Meinung  herbeigeführt  werden  kann,  damit  

sonst  kein  Vorwurf  auf  die  Sache  Christi  erhoben  wird.
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Sie  soll  Frau  [ishah]  genannt  werden,  weil  sie  aus  dem  

Menschen  genommen  wurde  [ish].“  –  Gen.  2:18,20,22,23.

WOMANAHELP,  MEETFORMAN.

Und  Adam  gab  allen  Rindern  und  den  Vögeln  des  Himmels  

und  allen  Tieren  des  Feldes  Namen;  aber  für  Adam  gab  es  kein  

passendes  Hilfsmittel  für  ihn ...  Und  die  Rippe,  die  der  Herr,  

Gott,  vom  Menschen  genommen  hatte,  machte  ihn  zu  einer  Frau  

und  brachte  sie  dem  Mann.  Und  Adam  sprach:  Das  ist  nun  Knochen  

von  meinen  Knochen  und  Fleisch  von  meinem  Fleisch.

11:9.)  Wie  aus  dem  Bericht  hervorgeht,  bestand  das  Ziel  der  Erschaffung  der  Frau  darin ,  dass  sie  

eine  geeignete  Hilfe  für  einen  Menschen  sein  könnte .  Dass  der  Mann  genau  eine  solche  Hilfe  

brauchte,  wird  nicht  nur  durch  die  Aussage  des  Herrn  angezeigt,  dass  es  „nicht  gut“  für  ihn  sei,  

„allein“  zu  sein,  sondern  auch  durch  die  Aussage,  dass  es  unter  den  Tieren  keine  „geeignete  Hilfe“  

gab.  Es  stimmt,  sie  waren  ihm,  ihrem  Herrn  und  Meister,  vollkommen  unterworfen  und  vollkommen  

Sie  waren  gehorsam  und  leisteten  alle  erforderlichen  Dienste.  Viele  von  ihnen  waren  stark,  um  

seine  Lasten  zu  tragen,  einige  flohen,  um  seine  Aufträge  zu  erledigen;  einige  befriedigten  seine  

Liebe  zu  den  schönen  Formen  und  Proportionen,  und  einige  im  Gefieder ;  Einige  bezauberten  sein  

Ohr  mit  Klängen  von  Musik,  und  alle  zeigten  mehr  oder  weniger  Intelligenz  und  Zuneigung,  und  

doch  fehlte  es  ihnen  allen.  Der  vollkommene  Mensch  sehnte  sich  nicht  nach  einem  Lastenträger,  

noch  nach  einem  Läufer,  noch  nach  einem  Schmetterling,  um  den  Anblick  zu  erfreuen,  noch  nach  

einem  bezaubernden  Musiker:  Was  er  sich  sehnte,  war  ein  intelligenter,  mitfühlender  Begleiter;  

und  dieser  Mangel,  die  „geeignete  Hilfe“,  die  Gott  später  bereitstellte,  lieferte  genau.

„Und  Jehova  sprach:  Es  ist  nicht  gut,  dass  der  Mann  allein  sei;  

ich  werde  ihn  zu  einem  geeigneten  Helfer  für  ihn  machen ...“

Als  Gott  sie  erschuf  und  zum  Mann  brachte,  gab  Adam  ihr  den  Namen  Frau.  Dass  das  Wort  

nicht  verwendet  wurde,  um  speziell  auf  die  Macht  der  Mutterschaft  hinzuweisen,  geht  aus  der  

Tatsache  hervor,  dass,  als  Gott  sagte,  dass  sie  Mutter  werden  sollte,  Adam  ihren  Namen  in  Eva  

änderte,  weil  sie  die  Mutter  aller  Lebenden  sein  sollte.  (Gen.  3:20.)  Wir  lesen  auch  (Gen.  5:2) ,  

dass  [R1552:  Seite  207]  „Gott  sie  am  Tag  ihrer  Erschaffung  Adam  nannte .“  So  erkannten  sowohl  

Gott  als  auch  der  Mensch  dieses  neue  Geschöpf  als  von  der  gleichen  Natur  wie  der  Mensch  und  

unterschieden  sich  dennoch  von  ihm  sowohl  körperlich  als  auch  intellektuell.  Sie  war  kein  anderer  

Mann,  sondern  ein  anderer  Mensch,  das  Gegenstück  des  Menschen  und  daher  geeignet  Helfer  für  

ihn.

Im  Zuge  unserer  Untersuchung  des  der  Frau  zugewiesenen  Platzes  in  der  göttlichen  Ökonomie  

der  Schöpfung  wenden  wir  uns  dem  obigen  kurzen  Bericht  über  ihre  erste  Einführung  auf  die  Erde  

und  den  Menschen  zu;  denn  der  Apostel  sagt:  „Die  Frau  wurde  für  den  Mann  geschaffen.“  (1  Kor.

----------
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Bevor  sie  kam,  war  Adam,  obwohl  er  von  einer  Schar  niederer  Tiere  umgeben  
war,  „allein“  und  brauchte  die  Hilfe  der  Kameradschaft,  die  sie  nicht  leisten  konnten.  
Dass  die  benötigte  Hilfe  nicht  nur  in  der  Arbeit  der  Vermehrung  der  Art  lag,  geht  aus  
der  Tatsache  hervor,  dass  sie  von  Anfang  an  und  vor  der  Vermehrung  als  geeignete  
und  gewünschte  Hilfe  erkannt  und  akzeptiert  wurde  das  Geschlecht  wurde  erwähnt  –  
das  erst  nach  dem  Fall  begann.  Dies  war  eine  barmherzige  Vorsehung,  damit,  wie  
Paulus  zeigt,  jedes  Mitglied  des  Geschlechts  die  Segnungen  der  Erlösung  durch  
Christus  teilen  konnte.  –  Röm.  5:12;  11:32,33.

Daher  ist  es  angebracht,  dass  diese  natürliche  Beziehung  dieser  Geschlechter  
immer  beachtet  werden  sollte;  dass  die  Frau  sich  daran  erinnern  sollte,  dass  sie  nicht  
das  Oberhaupt,  der  Häuptling,  der  Anführer  in  den  Angelegenheiten  der  Welt  ist,  
obwohl  es  einen  Beispielspielraum  für  die  Nutzung  ihrer  Kräfte  unter  angemessener  
und  großzügiger  Ausübung  der  Oberhauptschaft  des  Mannes  gibt  Luft  des  Lebens,  
wo  solche  Fähigkeit  zum  Ausdruck  kommt.  Wenn  Gott  ihr  Talente  gegeben  hat,  
wurden  sie  ihr  zur  Kultivierung  und  Nutzung  gegeben,  damit  sie  eine  wirksamere  Hilfe  
für  den  Menschen  sein  kann;  und  es  wäre  nicht  richtig,  noch  kann  man  es  sich  leisten,  
solche  Hilfe  zu  verweigern  und  nach  Zwergentalenten  zu  streben.  Möge  die  „Hilfe“  so  
viel  wie  möglich  helfen,  auch  wenn  sie  sich  im  gegenwärtigen  unvollkommenen  
Zustand  befindet,  Wie  es  manchmal  der  Fall  ist,  kann  die  Hilfe  die  natürliche  oder  
erworbene  Unfähigkeit  des  Kopfes  übertreffen.  Solange  die  Arbeit  der  Frau  auf  
bescheidene,  weibliche  Weise  verrichtet  wird  –  ohne  die  Neigung,  über  den  göttlich  
eingesetzten  Kopf,  den  König  der  Erde,  zu  herrschen  –,  lasst  sie  mit  ihrer  Macht  tun,  
was  ihre  Hände  zu  tun  finden.

Und  in  diesem  Sinne  gab  Gott  beiden  ursprünglich  die  irdische  Herrschaft  –  über  die  
Fische,  Vögel,  Tiere  auf  dem  Feld  usw.  –  Gen.  1:27,28;  Psalm  8:6-8.

Wir  sehen  also,  dass  der  Mann  in  der  Frau  eine  intellektuelle  Gefährtin  fand,  die  
in  der  Lage  war,  alle  seine  Freuden  zu  teilen  und  zu  schätzen  (er  hatte  keine  Sorgen)  
und  sich  mit  ihm  an  allen  seinen  Interessen  zu  beteiligen  weiterhin  die  beiden  
Geschlechter  unterscheiden,  mit  der  Ausnahme,  dass  beide  unter  dem  Sündenfall  
gelitten  haben;  daher  sind  die  beiden  Geschlechter  immer  noch  in  ähnlicher  Weise  
miteinander  verwandt  –  der  Mann  das  „Haupt“  der  irdischen  Schöpfung  und  die  Frau  
eine  „geeignete  Hilfe“  für  ihn.  Und  dies,  wie  der  Apostel  zeigt  (1.  Kor.  11) .  :3),  ist  
unabhängig  von  der  Ehebeziehung.  Der  Mensch  wurde  nach  dem  Bild  und  der  
Herrlichkeit  Gottes  zum  [R1552:Seite  208]  Herrscher  der  Erde  geschaffen;  Und  die  
Frau,  „die  Herrlichkeit  des  Mannes“  in  allen  natürlichen  Beziehungen  des  Lebens,  
besonders  aber  in  der  der  Ehefrau,  ist  ihr  würdiger  Begleiter  und  schließt  sich  ihnen  
an,  seiner  Königin.
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Im  Allgemeinen  liegt  die  besondere  Hilfsbereitschaft  der  Frau  jedoch  in  der  Sphäre,  auf  die  

ihre  besondere  Arbeit  aus  Notwendigkeiten  sie  normalerweise  beschränkt  –  als  Ehefrau,  Mutter,  

Schwester,  Freundin  –  zu  Hause,  im  Schulzimmer  und  in  den  Pflichten,  die  ihr  im  religiösen  und  

sozialen  Leben  und  gelegentlich  im  Geschäftsleben  natürlich  zufallen.  Die  Frau  soll  in  all  diese  

Beziehungen  ihre  höchsten  moralischen  und  intellektuellen  Errungenschaften,  die  feinsten  

künstlerischen  und  edelsten  Aspekte  einbringen  Körperbau,  den  Natur  und  Kultivierung  geben  

können,  und  sie  wird  die  Enden  ihrer  Existenz  als  würdige  und  geeignete  Hilfe  für  den  

vorgesehenen  König  der  Erde,  den  Mann,  wahrhaftig  wertschätzen.  Es  ist  wahr,  dass  Mann  und  

Frau  die  Herrschaft  über  die  Erde  verloren  haben,  die  ursprünglich  der  Maske  und  dem  Gelenk  

verliehen  wurde  Aber  trotz  der  Last  des  Fluches  kann  die  Frau  einem  Mann  im  Kampf  nach  oben  

zur  Vollkommenheit  helfen;  und  kein  wahrer  Mann  wird  solche  Hilfsbereitschaft  verachten,  wenn  

sie  im  Geiste  schwesterlichen  Interesses  dargebracht  wird.

Nachdem  wir  gesehen  haben,  dass  die  natürliche  Haltung  von  Frauen  im  Allgemeinen  die  

von  geeigneten  Helfern  und  nicht  die  von  Köpfen  ist,  wollen  wir  uns  nun  mit  der  biblischen  

Haltung  befassen,  die  Frau  als  Ehefrau  zu  respektieren.  In  allzu  vielen  Fällen  wird  diese,  die  

liebste  Beziehung  der  Erde,  zur  häuslichen  Sklaverei  degradiert  Unwissentlich.  Es  ist  daher  

unsere  Absicht,  solche  Schriften  zu  untersuchen,  die  häufig  im  Interesse  der  häuslichen  Tyrannei  

und  im  Hinblick  auf  die  Verkleinerung  und  Erniedrigung  der  Frau  in  ihrer  edelsten  Sphäre  auf  der  

natürlichen  Ebene  –  als  wahre  Ehefrau  –  gefordert  werden.

Wir  haben  auch  gesehen,  dass  die  Leitung  des  Mannes  nicht  darauf  ausgelegt  ist,  die  Frau  

von  dem  Privileg  und  der  Pflicht  auszuschließen,  ihre  Talente  in  weisem  Sinne  voll  auszuschöpfen

----------
FRAUASAFRAU.

Es  steht  uns  frei,  von  vornherein  zu  behaupten,  dass  die  Heiligen  Schriften,  wenn  sie  richtig  

ausgelegt  werden,  nichts  dergleichen  lehren;  und  einer  der  besten  Beweise  dafür,  dass  sie  dies  

nicht  tun,  ist  die  Tatsache,  dass  der  Herr  diese  Beziehung  als  einen  Typus  der  Beziehung  

zwischen  ihm  selbst  und  der  verherrlichten  Kirche  gewählt  hat  –  ruhmreiche  Erfüllungen,  die  den  

treuen  Kindern  Gottes  im  ganzen  Evangelium  als  Preis  dargeboten  werden;  ein  Preis,  der  des  

Opfers  eines  jeden  würdig  ist  Zeitliches  Interesse,  sogar  bis  zum  Tod.  Die  Art  einer  solchen  

Beziehung  sollte  tatsächlich  in  gewisser  Weise  den  kommenden  Ruhm  manifestieren.

Wir  haben  bereits  gesehen,  dass  es  in  der  Beziehung  von  Kopf  und  Körper,  mit  der  der  

Apostel  Mann  und  Frau  vergleicht  und  die  in  der  Beziehung  Jehovas  zu  Christus  Jesus  und  

zwischen  unserem  Herrn  Jesus  und  der  Kirche  herrlich  veranschaulicht  wird,  nichts  gibt,  was  mit  

der  „herrlichen  Freiheit  der  Söhne  Gottes“  unvereinbar  ist,  und  dass  daher  die  andere  Herrschaft  

des  Mannes  über  die  Frau,  wenn  sie  richtig  ausgeübt  wird,  ebenfalls  mit  einer  ähnlich  herrlichen  

Freiheit  vereinbar  ist  Freiheit.
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Verwalterin  im  Dienst  des  [R1552:Seite  209]  Herrn;  sondern  um  ihre  Nützlichkeit  
zu  steigern,  indem  sie  ihre  Kräfte  und  Energien  mit  einer  noch  stärkeren  Macht  
zusammenbringt.

Nur  wahre  Liebe  und  wahrer  edler  Charakter  können  solche  Ehrfurcht  erfordern;  
Sonst  wäre  es  für  die  Frau  unmöglich,  sich  ihrem  Mann  zu  unterwerfen,  da  die  
Kirche  Christus  unterworfen  ist.  Es  wäre  auch  nicht  richtig,  das  Unedle  und  
Unheilige  zu  verehren  oder  sich  ihm  zu  unterwerfen  Gottes  in  der  Heiligen  Schrift  
und  in  der  Vernunft.

Wenn  das  Amt  des  Oberhauptes  bei  Männern  im  Allgemeinen  liegt  und  von  
Frauen  im  Allgemeinen  eingehalten  werden  sollte,  erhält  das  Argument  in  der  
besonderen  Beziehung  von  Mann  und  Frau  Nachdruck;  denn  die  Ehrfurcht,  die  die  
Frau  von  Natur  aus  für  das  andere  Geschlecht  empfindet,  sollte  im  Fall  des  
Mannes,  den  sie  als  Ehemann  angenommen  hat,  tatsächlich  noch  verstärkt  werden  
Die  Kirche  ist  Christus  unterworfen.  Deshalb  ist  es  an  uns,  genau  zu  beachten,  wie  
sich  die  Kirche  Christus  unterwirft.  Wir  sehen,  dass  die  Unterwerfung  der  Kirche  
unter  Christus  eine  willige  Unterwerfung  ist  und  dass  sie  von  Liebe,  Verehrung,  
Dankbarkeit  und  unbedingtem  Vertrauen  in  die  Liebe  und  Fürsorge  des  Herrn  für  
uns  und  in  seiner  überlegenen  Weisheit,  für  uns  Besseres  zu  tun,  als  wir  für  uns  
selbst  tun  könnten,  inspiriert  ist.  Und  so  vollkommen  nahm  der  Apostel  selbst  diese  
Haltung  gegenüber  Christus  ein,  das  Es  sei  sein  Bemühen,  ihm  jeden  Gedanken  
zu  unterwerfen,  sagte  er.  ( 2.  Korinther  10,5)  .5:33),  „Lehre  jeden  von  euch  
einzeln,  seine  eigene  Frau  allein  für  sich  selbst  zu  lieben,  damit  [hina,  so  
wiedergegeben  in  Eph.3:10,  Diaglott]  die  Frau  ihren  Ehemann  ehren  kann.“

Als  Veranschaulichung  der  apostolischen  Lehre,  die  angeblich  eine  unterwürfige  
Unterwerfung  der  Frau  unter  den  Mann  impliziert,  wird  manchmal  auf  Eph.  5,22-24  
verwiesen:  „Frauen,  unterwirft  euch  euren  eigenen  Männern,  wie  dem  Herrn;  denn  
der  Mann  ist  das  Haupt  der  Frau,  gleichwie  Christus  das  Haupt  der  Kirche  ist;  er  
ist  der  Bewahrer  des  Leibes.  Darum  ist  die  Kirche  ihm  unterworfen.  “ Christus,  also  
lass  die  Frauen  in  allem  ihren  eigenen  Männern  untertan  sein.

Im  apostolischen  Rat  an  die  Ehemänner  (Verse  25-29)  wird  außerdem  darauf  
hingewiesen,  dass  das  erklärte  Ziel  der  Aufsicht  Christi  über  die  Kirche  und  ihrer  
Unterwerfung  unter  ihn  nicht  darin  besteht,  ihre  geistlichen  oder  intellektuellen  
Ansichten  abzuschneiden,  ihre  Kräfte  zu  verkleinern  oder  zu  erniedrigen  oder  
irgendwelche  unedlen  oder  selbstsüchtigen  Ziele  zu  erreichen;
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Reinigung  der  Kirche  durch  die  Waschung  mit  Wasser  durch  das  Wort,  damit  sie  heilig  und  ohne  

Makel  sei,  ohne  Flecken,  Falten  oder  dergleichen.  Und  diese  Gesinnung  Christi  gegenüber  der  

Kirche  wird  ihr  durch  den  aufopfernden  Geist  dessen  kundgetan,  der  die  Kirche  liebte  und  sich  

selbst  dafür  hingab.  Und,  sagt  der  Apostel:  „So  soll  man  seine  Frauen  lieben  wie  seinen  eigenen  

Leib.“  dass  sie  so  die  Ehrfurcht  und  liebevolle  Unterwerfung  der  Frau  „in  allem“  gebieten  –  

natürlich  nicht  in  allem,  was  unheilig,  unrein  und  selbstsüchtig  ist,  sondern  in  allem,  was  auf  

Heiligkeit  und  Reinheit  und  den  wahren  Adel  des  Charakters  abzielt,  dessen  Grundsätze  im  Wort  

Gottes  dargelegt  sind .Wir  haben  ein  deutliches  Beispiel  für  das  Missfallen  des  Herrn  gegen  die  

ordnungsgemäße  Unterwerfung  einer  Frau  unter  einen  Ehemann,  im  Fall  von  Saphira,  der  Frau  

von  Hananias.  –  Apostelgeschichte  5:7-10.

Aber  was  soll  ich  tun?,  sagt  die  christliche  Frau,  deren  Mann  sich  nicht  von  christlichen  

Grundsätzen  leiten  lässt,  außer  in  dem  Maße,  in  dem  er  sein  angebliches  Recht  auf  Herrschaft  

der  Selbstsucht  einfordert.  Nun,  das  würde  von  den  Umständen  abhängen:  Es  wäre  besser  

gewesen,  wenn  du  dich  in  deiner  Jugend  an  den  Rat  des  Apostels  erinnert  hättest,  nur  im  Herrn  

zu  heiraten;  und  du  musst  jetzt  eine  Strafe  für  deinen  Fehler  bezahlen.  Aber  an  erster  Stelle  

solltest  du  daran  denken,  nicht  zu  gewalttätig  zu  sein  aß  das  Gewissen,  um  irgendjemandem  zu  

gefallen;  denn  Petrus  sagt:  „Wir  sollen  Gott  mehr  gehorchen  als  die  Menschen.“  (Apostelgeschichte  5:29;  4:19,20.)

[R1553:Seite210]

Es  wäre  in  der  Tat  ein  glücklicher  und  glücklicher  Zustand  der  Angelegenheiten,  wenn  die  

Ehemänner  und  alle  Ehefrauen  das  Beispiel  Christi  [R1553:  Seite  209]  und  der  Kirche  

studieren  würden ;  aber  die  beklagenswerte  Tatsache  bleibt,  dass  nur  wenige  ihr  Herz  auf  die  

hier  gegebene  Belehrung  richten;  und  viele  Ehemänner,  die  vergessen,  die  Anweisungen  des  

Paulus  zu  befolgen,  um  dem  Vorbild  zu  folgen,  glauben,  sie  hätten  ein  Recht  auf  willkürliche  und  

selbstsüchtige  Autorität ,  gegen  das  die  Frauen  gerechte  Empörung  und  einen  Widerstand  

empfinden,  der  weit  von  Unterwerfung  entfernt  ist;  und  da  sie  die  Schriften  zu  diesem  Thema  

nicht  verstehen,  behaupten  und  denken  sie,  dass  die  Bibel  häusliche  Tyrannei  und  Sklaverei  

lehrt;  und  so  ist  der  Weg  zu  Zweifel  und  Untreue  geebnet.

Aber  wo  das  Gewissen  nicht  sein  Gebot  einsetzt,  erteilt  der  Apostel  solchen  Frauen  den  gleichen  

Rat,  den  er  den  Dienern  gibt,  die  unvernünftige  Herren  haben.

(1.  Petr.  2:18-23;  3:1,2.)  Zu  den  Dienern  sagt  er:  „Diener,  seid  euren  Herren  unterworfen  mit  

aller  Furcht  [das  heißt  mit  Vorsicht,  damit  ihr  euch  nicht  beleidigt],  nicht  nur  den  Guten  und  

Sanftmütigen,  sondern  auch  den  Ewigen;  „denn  es  ist  besser,  Unrecht  zu  leiden,  als  zu  streiten,  

selbst  um  unsere  Rechte.“  Denn  das  ist  wohlgefällig,  wenn  man  ein  Gewissen  gegenüber  Gott  

hat  ef  Denn  was  für  eine  Herrlichkeit  ist  es,  wenn  ihr  geduldig  sein  werdet,  wenn  ihr  für  eure  

Fehler  geplagt  werdet?  Aber  wenn  ihr  es  gut  tut  und  dafür  leidet,  aber  dennoch  geduldig,  so  ist  

dies  bei  Gott  annehmbar.  “
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21),  „Denn  hierher  ist  der  Blick  berufen,  denn  auch  Christus  ist  für  euch  gestorben  und  hat  
euch  ein  Vorbild  hinterlassen,  dass  ihr  seinen  Fußstapfen  folgen  sollt.“  Und  „die  Diener  
stehen  nicht  über  seinem  Herrn.“  (Mt  10,24)  Dann  lautet  die  Überschrift :  „Ebenso  seid  ihr  
auch  euren  Ehemännern  unterworfen,  damit,  wenn  jemand  dem  Wort  nicht  gehorcht,  er  
ohne  das  Wort  durch  das  Verhalten  der  Frauen  gewonnen  werden  kann,  während  sie  euer  
keusches  Verhalten  gepaart  mit  Furcht  [mit  Vorsicht,  um  keinen  Anstoß  zu  erregen]  
anschauen“  –  und  so  euren  Geist  und  seine  Nachsicht  bezeugen ,statt  des  Streits.

(1.  Petr.  2:13-17.)  Und  Paulus  sagt:  „Jede  Seele  sei  den  höheren  Mächten  untertan“  usw.  
(Röm.13:1,5);  und  an  Titus  (3:1)  schreibt  er:  „Macht  den  Geist,  sich  den  Fürsten  und  
Mächten  zu  unterwerfen,  den  Richtern  zu  gehorchen  und  zu  jedem  guten  Werk  bereit  zu  
sein.“

Aber  statt  eines  unfehlbaren  Mannes  in  der  Kirche  haben  wir  das  unfehlbare  geschriebene  

Wort,  durch  das  jeder  und  jeder  dazu  berufen  ist,  alles  zu  beweisen.  Und  deshalb  ist  die  
erste  Unterwerfungspflicht  das  geschriebene  Wort  und  danach  das

Derselbe  Geist  der  Unterwerfung  statt  des  Streits  ist  auch  der  gesamten  Kirche  in  ihrem  
Verhältnis  zu  den  bürgerlichen  Verordnungen  der  Menschen  auferlegt.  So  sagt  Petrus:  
„Unterwirft  euch  jeder  Verordnung  der  Menschen,  um  des  Herrn  willen“  –  das  heißt,  damit  
sich  diese  geistige  Disposition  in  euch  manifestieren  kann  –  „Denn  es  ist  der  Wille  Gottes,  
dass  ihr  durch  gute  Taten  die  Unwissenheit  des  Narren  zum  Schweigen  bringen  könnt.“  Ishmen.

Und  während  der  Frau  besonders  geraten  wurde,  die  Demut  Christi  nachzuahmen,  
wurde  der  Mann  dazu  gedrängt,  die  Großzügigkeit  Christi  nachzuahmen:  „Ebenso,  ihr  
Männer,  wohnt  bei  ihnen  [deinen  Frauen]  nach  Wissen  [weise  und  großzügig]  und  gebt  der  
Frau  Ehre  [und  habt  Freude  an  ihrem  Fortschritt  und  an  all  ihren  edlen  Errungenschaften  
und  Errungenschaften],  wie  dem  schwächeren  Gefäß  [mit  eurer  Str.]  sich  für  ihre  
Unterstützung  und  Ermutigung  einsetzen  und  nicht  für  ihre  Unterdrückung]  und  als  Erben  
der  Gnade  [der  Gnaden  und  Segnungen]  des  Lebens.“

Diese  Unterwerfungspflicht  (besonders  der  Frau  im  häuslichen  Verhältnis  auferlegt)  gilt  
auch  für  die  ganze  Kirche  einzeln,  in  ihrer  Beziehung  zueinander.  So  sagt  der  Apostel  
Petrus:  „Die  Ältesten ,  die  unter  euch  sind,  ermahne  ich: ...  Weidet  die  Herde  Gottes ...  Sie  
sind  nicht  Herren  über  Gottes  Erbe,  sondern  sind  Vorbilder  der  Herde  [Vorbilder  der  Demut,  
der  brüderlichen  Liebe,  der  Geduld.“  und  Treue].  Ebenso,  ihr  Jüngeren,  unterwirft  euch  
dem  Älteren.  Ja,  ihr  seid  alle  einander  untertan  und  bekleidet  mit  Demut;  denn  Gott  
widersteht  den  Stolzen  und  gibt  den  Demütigen  Gnade.  Demütigt  euch  also  unter  die  
mächtige  Hand  Gottes,  damit  sie  euch  zu  gegebener  Zeit  erhöhen.“  –  1.  Petrus  5:1-6;  
Eph.5:21.

Wenn  es  in  der  Kirche  nur  einen  vollkommenen  Mann  gäbe ,  wäre  der  Rat  für  die  
übrigen  Mitglieder  der  Kirche  zweifellos,  sich  seiner  Führung  und  Belehrung  zu  unterwerfen.
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einander  in  dem  sekundären  Sinne,  der  zuerst  alles  durch  das  Wort  beweist;  und  schließlich  

in  dem  Sinne,  dass  unser  [R1553:Seite  211]  Verhalten  und  unsere  Sprache  mit  Mäßigung  

und  brüderlicher  und  schwesterlicher  Freundlichkeit  und  Offenheit  gemildert  werden  sollten,  

damit  dieser  Geist  der  Unterwerfung  oder  Demut  immer  in  allen  zum  Ausdruck  kommt.

Und  als  Hagar  von  ihr  floh,  sagte  der  Engel  des  Herrn  zu  ihr,  sie  solle  zurückkehren  und  sich  

ihrer  Herrin  unterwerfen,  was  sie  tat  und  offensichtlich  von  Sarah  empfangen  und  

wiederhergestellt  wurde.  –  Gen.  16.

Sie  wurde  von  Petrus  an  Sarah,  Abrahams  Frau,  als  geeignetes  Beispiel  für  die  
Unterwürfigkeit  einer  Frau  verwiesen.  Aber  beachten  Sie,  dass  sie,  während  sie  Abraham  

verehrte,  wie  es  dadurch  zum  Ausdruck  kam,  dass  sie  ihn  „Herr“  nannte  (1.  Mose  18,12),  und  

während  sie,  zweifellos  fröhlich,  ihr  Heimatland  und  ihre  Freunde  verließ  und  dem  Befehl  

Gottes  gegenüber  ihrem  Mann  nicht  gehorchte,  ihn  auf  seinen  Reisen  in  das  Land  der  

Verheißung  begleitete,  mit  ihm  gehend  Durch  den  Glauben  sehen  wir,  dass  ihre  Unterwerfung  

keine  blinde  Unterwerfung  war,  die  darauf  verzichtete,  Gedanken  auszudrücken,  die  sich  von  

denen  Abrahams  unterschieden;  auch  gab  es  nichts  in  Abrahams  Verhalten  ihr  gegenüber,  

das  auf  eine  solche  Erwartung  seinerseits  hindeutete.  Sie  war  offensichtlich  eine  denkende  

Frau:  Sie  glaubte  an  die  Verheißung  Gottes,  dass  sie  einen  Sohn  haben  würden,  durch  den  

der  Segen  der  Welt  kommen  sollte.  Und  als  die  Natur  zu  scheitern  schien,  machte  sie  einen  

Vorschlag,  in  dem  die  Verheißung  erfüllt  werden  könnte  Die  Magd  war  immer  noch  unter  ihrer  

Kontrolle.  Und  ihr  anschließender  Umgang  mit  Hagar  war  eine  Disziplin,  um  ihre  Prahlerei  und  

unangemessene  Haltung  gegenüber  ihrer  Herrin  zu  korrigieren.

In  ähnlicher  Weise,  aber  in  einem  stärkeren  Sinne,  stellt  der  Apostel  die  Unterwerfungspflicht  

der  Frau  im  häuslichen  Bereich  dar.  Es  ist  eine  Unterwerfung,  die  von  Liebe,  Ehrfurcht,  

Vertrauen  und  Demut  zeugt  und  die  auch  mit  der  „herrlichen  Freiheit  der  Kinder  Gottes“  (Röm.  
8,21)  vereinbar  ist,  die  immer  dort  existiert,  wo  der  Geist  des  Herrn  herrscht  (2  Kor.  3,17),  
und  in  der  der  Apostel  Paulus  uns  auffordert,  „fest  zu  stehen“.  --Gal.  5:1.

Bei  einer  anderen  Gelegenheit,  nachdem  Isaac  geboren  wurde  und  die  beiden  Jungen  

zusammen  aufwuchsen,  verschwand  die  Sippe  von  Hagara  wieder  in  Ismael,  der  Isaac,  

Sarahs  Sohn,  verfolgte.  (Gen.  21:9;  Gal.  4:29.)  Und  wiederum  war  Sara  betrübt  und  appellierte  

an  Abraham,  die  Sklavin  und  ihren  Sohn  zu  vertreiben;  denn  sie  fürchtete,  Abraham  würde  ihn  
mit  ihrem  Sohn  zum  Erben  machen,  was  nicht  im  Einklang  mit  der  Verheißung  Gottes  gewesen  

wäre.  (1.  Mose  21:10-12;  15:4;  17:17-19.)  Abraham  war  nicht  geneigt,  dies  zu  tun,  und  als  

Sara  ihre  Behauptung  vorbrachte,  lasen  wir,  dass  „die  Sache  in  Abrahams  Augen  wegen  

seines  Sohnes  Ismael  sehr  schmerzlich  war“,  bis  Gott  seinen  Willen  in  dieser  Angelegenheit  
kundtat.
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Dies  zeigt  sich  auch  in  diesem  Fall,  auf  den  Petrus  uns  zum  Beispiel  verweist,  indem  
er  (zu  denen,  die  ihren  Männern  in  ähnlicher  Weise  unterworfen  sind)  sagt :  „Wer  deren  
Töchter  strebt,  Gutes  zu  tun  und  keine  Angst  vor  Schrecken  zu  haben“  (1.  Petrus  3,6).  
der  Ehemann,  wie  im  Fall  des  treuen  Abraham,  der  sich  keineswegs  von  der  Laune  
einer  törichten  Ehefrau  verführen  ließ,  der  aber  aus  vernünftiger  Rücksicht  auf  seine  
Frau  Gefühle  und  Prüfungen  warteten  darauf,  den  Willen  des  Herrn  zu  erfahren,  bevor  
sie  ihre  Wünsche  erfüllte.

Zusammenfassend  lässt  sich  sagen,  dass  die  eheliche  Beziehung  ehrenvoll  und  gesegnet  ist

Der  Fluch  der  Sünde  ruht  schwer  auf  der  Frau  und  auch  auf  dem  Mann;  aber  der  
christliche  Mann,  der  versuchen  würde,  den  Fluch  auf  seine  Frau  zu  binden,  anstatt  zu  
versuchen,  ihn  zu  erleichtern  und  ihr  zu  helfen,  ihn  zu  ertragen,  fehlt  leider  der  Geist  
[R1553:  Seite  212]  des  himmlischen  Bräutigams  Anstatt  zu  versuchen,  sein  Leben  
aufzuhellen  und  seine  Sorgen  zu  teilen,  fehlt  ihr  leider  der  Geist,  der  die  wahre  Braut  

Christi  auszeichnet.  Es  war  die  Sünde,  die  den  Fluch  auf  unsere  Rasse  brachte;  aber  
wenn  wir  gegen  die  Sünde  kämpfen  und  nach  Gerechtigkeit  und  Gottähnlichkeit  streben,  
mildern  wir  die  Übel  des  Fluches  füreinander.  Und  Gott  sei  Dank,  die  Zeit  rückt  jetzt  
schnell  näher  wenn"es  einen  weiteren  Fluch  geben  wird,  „Und  wenn  „der  Thron  Gottes  
und  des  Lammes“  auf  der  Erde  errichtet  wird,  wird  sich  der  Geist  der  Liebe,  [R1554:  
Seite  212] ,  der  so  wunderbar  zwischen  Christus  und  der  erhabenen  Kirche  verkörpert  
ist,  auch  auf  der  irdischen  Ebene  herrlich  reproduzieren  -  „die  Herrlichkeit  des  Menschen“,  
wie  Paulus  sie  beschreibt,  und  ein  „mit  ihm  gemeinsamer  Erbe  der  Gnade  des  Lebens“,  
wie  er  sie  auch  ernennt,  und  wie  es  in  der  typischen  Wiedergutmachung  Hiobs  ( Hiob)  
wunderbar  zum  Ausdruck  kommt  42:15),  als  er  seinen  Töchtern  das  Erbe  unter  ihren  
Brüdern  gab.

Aus  den  obigen  Überlegungen  geht  hervor,  dass  die  menschliche  Beziehung  
zwischen  Mann  und  Frau,  auf  die  der  Herr  als  Veranschaulichung  der  schönen  Beziehung  
zwischen  sich  und  der  Kirche  hinweist,  keineswegs  ein  Anlass  ist,  Tyrannei  oder  
Unterwürfigkeit  einer  Partei  zur  Schau  zu  stellen  eden  die  Vereinigung  des  ersten  Paares  
in  Eden;  und  als  er  die  Königin  –  das  Haupt  und  die  Gefährtin  –  fragte,  machte  er  sie  zu  
Miterben  der  irdischen  Herrschaft  (1.  Mose  1:27,28);  und  später,  als  er  den  Kindern  
befahl,  beide  Elternteile  zu  ehren  und  ihnen  zu  gehorchen.  –  Exod.  20:12;  Eph.6:1,2.
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Wenn  man  sie  im  Licht  der  Heiligen  Schrift  betrachtet,  ist  dies  eine  der  
irdischen  Segnungen,  die  der  Apostel  zeigt.  Die  Heiligen  dürfen  in  vielen  Fällen  
darauf  verzichten,  um  das  noch  höhere  Privileg  zu  haben,  ohne  Ablenkung  
den  Interessen  des  kommenden  Reiches  Gottes  zu  dienen  und  Miterbe,  die  
Segnung  dieser  Kameradschaft  wird  weder  nach  Tyrannei  noch  nach  
Unterwürfigkeit  schmecken,  sondern  stattdessen  eine  Harmonie  der  Liebe  und  
Wertschätzung  hervorbringen ,  die  eine  beschreibbare  Glückseligkeit  sein  
wird.

====================
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[R1554:Seite212]

Doch  bis  auf  sehr  seltene  Ausnahmen  können  die  Geweihten  ihren  Bund  am  besten  

dadurch  erfüllen,  dass  sie  allein  mit  Gott  wandeln,  nur  seine  Vorlieben  haben,  um  in  jeder  

Angelegenheit  zu  beraten,  und  völlig  unbeeinträchtigt  von  häuslichen  Sorgen  sind.  Das  war  

das  Urteil  des  Paulus;  Und  das  war  das  Zeugnis  von  Tausenden,  die  in  den  Tagen  ihrer  

Jugend  vergaßen,  an  ihren  Schöpfer  zu  denken  und  ihren  Weg  dem  Herrn  anzuvertrauen,  

bevor  sie  sich  in  vielfältige  Sorgen  verstrickten  und  durch  das  Ergebnis  ihres  eigenen  

fehlgeleiteten  Kurses  behindert  wurden.  –  Prediger.  12:1;  Psalm  37:5;  Spr.3:5,6.

„BENOTUNEQUALLYYOKED.“
----------

Die  Worte  von  1Tim  5,14  respektierten  nicht  die  jungen  Schwestern,  die  dem  Herrn  

geweiht  waren,  sondern  wurden  im  Einklang  mit  dem  Kontext  (Verse  3-16)  mit  Bezug  auf  

junge  Witwen  des  Generals  der  Kirche  gesprochen,  die  der  Kirche  nicht  finanziell  belastet  

werden  sollten.  Solche,  nicht  diejenigen,  die  als  lebende  Opferr  geweiht  wurden,  sondern  doch  

Gläubige  aus  der  Familie  des  Glaubens,  lasst  sie  heiraten  usw.

Somit  steht  diese  Schriftstelle  im  Einklang  mit  der  allgemeinen  Lehre  des  Neuen

Den  Geweihten,  die  nicht  verheiratet  sind,  also  unverheiratet  sind,  erteilt  der  Apostel  

Paulus  den  Auftrag,  dass  sie  für  die  vollständige  Erfüllung  ihres  Weihegelübdes  gegenüber  

dem  Herrn  eine  Position  von  sehr  großem  Vorteil  haben  (2.  Kor.  6,14;  1.  Kor.

Testament.

(1.  Korinther  7:25-40.)  Es  ist  nicht  zwingend  erforderlich,  unverheiratet  zu  bleiben,  wie  er  uns  

verdeutlichen  wollte.  (1.  Kor.  7:35,36.)  Keinem  ist  verboten  zu  heiraten;  und  falsche  Lehrer,  

die  seitdem  auferstanden  sind  und  die  Ehe  verbieten ,  werden  aufs  Schärfste  verurteilt.  (1.  

Tim.  4:1-3.)  Dieses  Verbot  des  Papstes  auf  seiner  Priesterschaft  hat  zu  einer  der  Sünden  

geführt  Es  ist  Flecken,  die  unsere  verderbliche  Geschichte  schwärzen.  Die  Ehe  ist  immer  noch  

ehrenhaft  (Hebräer  13,4) ,  wenn  die  Beziehung  in  Reinheit  und  Heiligkeit  aufrechterhalten  

wird,  wie  Gott  es  vorgesehen  hat;  wenn  zwei  gleichermaßen  verbunden  sind  und  ihre  Herzen  

für  die  Musik  schlagen,  um  einen  einzigen  hohen  und  heiligen  Zweck  zu  erfüllen;  sei  dieser  

Zweck  nun  auf  der  natürlichen  Ebene,  um  die  Gnade  zu  vermehren  und  die  Nachwelt  in  die  

Erziehung  und  Ermahnung  des  Herrn  zu  bringen  (Gen  1,28;  Eph.  6,4)  oder  auf  anderen  auf  

spiritueller  Ebene,  um  gemeinsam  als  wahre  Brüder  für  die  spirituelle  Familie  Gottes  zu  arbeiten.

Von  den  geweihten  Kindern  Gottes,  die  allein  als  Prediger  dienen,  ist  nur  eine  kleine  

Minderheit  in  ihrer  Jugend  im  Auge  und  von  den  Sorgen  seines  Lebens  befreit.  Doch  allen  

diesen  haben  wir  keinen  anderen  Rat  zu  empfehlen  als  den  des  oben  zitierten  inspirierten  

Apostels  [R1554:  Seite  213] .  Unser  herrlicher  Bräutigam,  denn  alle  brauchen  Gnade  und  

Gemeinschaft;  und  sei  treu  bis  zum  Tod  und  zu  gegebener  Zeit,  ja,  wir  werden  einen  herrlichen  

Lohn  ernten,  wenn  du  nicht  in  Ohnmacht  fallen  wirst.  „Vergiss  auch  dein  eigenes  Volk  und  das  

deines  Vaters
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Haus[irdische  Gemeinschaften]:  so  wird  der  König  deine  Schönheit  [des  Charakters]  sehr  

begehren;  denn  er  ist  dein  Herr  und  bete  ihn  an.“  –  Psalm  45:10,11.

Dennoch  werden  solche,  wie  der  Apostel  im  Voraus  warnte,  Ärger  mit  dem  Fleisch  haben.  –  1.  
Kor.  7:28.

Zu  denen  der  Geweihten,  die  bereits  ungleich  unter  Joch  stehen,  von  vielen  Sorgen  geplagt  

und  von  vielen  verwirrenden  Problemen  geplagt  sind,  würden  wir  sagen:  Habt  Mut!  Er,  der  euch  

aus  der  Dunkelheit  in  sein  wunderbares  Licht  rief  und  so  eure  Schritte  auf  den  schmalen  Weg  

lenkte,  der  zu  Ruhm,  Ehre  und  Unsterblichkeit  führt,  wusste,  wie  schwierig  dieser  Weg  für  euch  

unter  euren  gegenwärtigen  Umständen  sein  würde;  und  seine  Berufung  impliziert  die  seine  

Bereitschaft,  Dich  anzunehmen,  sowie  Deine  Fähigkeit,  Deine  Berufung  und  Wahl  durch  seine  

allumfassende  Gnade  zu  gewährleisten.

Diese  Bemerkungen  gelten  jedoch  weder  für  die  Welt,  noch  sind  sie  zwingend  für  die  

Heiligen.  Diese  Empfehlung  ist  zweckmäßig  –  um  sowohl  den  individuellen  Fortschritt  als  auch  

den  Fortschritt  des  allgemeinen  Werkes  des  Herrn  zu  erleichtern,  und  ist  parallel  zu  den  Lehren  

des  Herrn  in  Matthäus  19,12.  Mögen  diejenigen  aus  der  Welt  heiraten  und  die  ehrenvollen  Ämter  

in  der  Welt  mit  treuen,  hingebungsvollen  Ehemännern,  Ehefrauen  und  Eltern  besetzen;  und  

möge  der  Einfluss  wohlhabender  und  glücklicher  Familien  so  weit  wie  möglich  reichen,  um  die  

unglücklichen  Zustände  der  Elenden  und  Obdachlosen  zu  verbessern  Belohnung.

Wir  erinnern  uns  an  die  Lehre  des  Apostels,  dass  der  gläubige  Ehemann  seine  ungläubige  

Frau  nicht  verstoßen  soll,  noch  dass  die  gläubige  Frau  den  ungläubigen  Ehemann  verlassen  soll,  

sondern  vielmehr  danach  streben  soll,  Frieden  zu  schaffen  (1.  Kor.  7,10-16;  auch  Matthäus  

19,3-10 .  –  Diaglott),  und  wir  sehen,  mit  welcher  Sorgfalt  der  geweihte  Gläubige  vor  Gott  und  vor  

dem  ungleich  verbundenen  Lebensgefährten  gehen  muss.  Wie  viel  Demut  wird  es  erfordern  und  

wie  viel  Geduld  wird  man  in  vielen  Prüfungen  aushalten  müssen.  Aber  doch,  geliebte  Menschen,  

so  geprüft,  Möge  die  Geduld  ihr  vollkommenes  Werk  haben,  und  zu  gegebener  Zeit  werdet  ihr  

geläutert  aus  dem  Ofen  kommen.  Studiert,  um  die  Schönheit  der  Heiligkeit  offenbar  werden  zu  

lassen;  und  wenn  sie  den  Gefährten  nicht  bekehrt,  wird  er  ihn  oder  sie  zumindest  mit  der  Strafe  

bestrafen,  und  die  heiligende  Wirkung  wird  für  Kinder  und  Nachbarn  nicht  verloren  gehen;  und  

der  Lobpreis  wird  Gott  zuteil  werden.

Solch  eine  Frau  soll  die  Pflichten  als  Ehefrau  sorgfältig  erfüllen  und  die  Beziehung  eines  

Ehemanns  respektieren,  auch  wenn  sie  gezwungen  ist,  ein  großes  Maß  an  Respekt  vor  ihrem  

Ehemann  zu  verlieren;  und  lass  solch  ein  Ehemann  die  Pflichten  als  Ehemann  sorgfältig  erfüllen,  

auch  wenn  die  Tretmühle  des  häuslichen  Lebens  schmerzhaft  geworden  ist.  Es  kann  sein,  

Oman,  dass  du  deine  Frau  retten  kannst;  oder  Frau,  dass  du  deinen  Ehemann  retten  kannst  Teil.  

Ein  Bruder  oder  eine  Schwester  ist  in  solchen  Fällen  nicht  unter  Knechtschaft.“  –  1  Kor.  7:15.
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Aber  ein  Grund  wird  in  der  Heiligen  Schrift  als  geeigneter  Grund  für  die  Auflösung  des  

Ehebandes  erwähnt.  (Matthäus  19:3-10.)  Und  als  die  Jünger  diese  Worte  unseres  Meisters  

hörten,  waren  sie  ebenso  überrascht  wie  die  Pharisäer  und  sagten,  wenn  die  Sache  so  stände  

–  das  heißt,  wenn  der  Ehebund  bindend  und  unauflöslich  wäre,  wäre  es  besser,  nicht  zu  heiraten  

–  es  wäre  zu  groß,  zu  drohen  (Vers  10) .  Beziehung.

Er  wird  sie  niemals  verlassen  oder  verlassen;  und  sie  wird  niemals  ihre  Treue  und  Treue  zu  ihm  

zurückziehen.  Aber  wie  Christus  denen  erlaubt,  die  sich  entscheiden,  ihn  zu  verlassen  

[R1554:Seite  214] ,  so  soll  er  oder  sie  gehen,  wenn  der  Ungläubige  von  dem  Gläubigen  

abweicht.  -obwohl  es  bei  Beweisen  einer  ordnungsgemäßen  Reform  durchaus  möglich  sein  

könnte,  sich  zu  versöhnen  -,  oder  sie  wäre  verpflichtet,  keinen  anderen  zu  heiraten,  solange  der  

erste  Gefährte  lebt.  (1.  Korinther  7:11.)  Untreue  gegenüber  dem  Ehegelübde  würde  bedeuten,  

dass  der  Ehemann  nicht  so  weit  wie  möglich  für  die  Bedürfnisse  seiner  Frau  sorgte,  und  wäre  

Verlassenheit,  auch  wenn  er  den  Wunsch  hätte,  bei  ihr  zu  bleiben  und  sich  von  ihr  unterstützen  

zu  lassen  Sie  selbst  bis  zuletzt,  in  seiner  Unterstützung.

Die  eheliche  Beziehung  sollte  sowohl  in  ihrer  Dauer  als  auch  ihrem  Charakter  ein  Sinnbild  

für  die  dauerhafte,  treue  und  gesegnete  Vereinigung  Christi  und  der  Kirche  sein.

Der  Ehevertrag,  der  bis  zum  Tod  bestehen  soll,  vollzieht  diese  Trennung,  es  sei  denn,  der  eine  

Grund,  auf  den  Bezug  genommen  wurde,  befreit  die  Unschuldigen  von  den  Schuldigen  und  

Ungläubigen.  Die  beiden,  die  durch  einen  gegenseitigen  Vertrag  lebenslang  gebunden  sind,  

sind  danach  nicht  mehr  zwei,  sondern  ein  Fleisch;  und  all  ihr  zukünftiges  Glück  und  Wohlergehen  

im  gegenwärtigen  Leben  hängen  von  ihrer  Treue,  Großzügigkeit,  Liebe  und  Rücksichtnahme  
füreinander  ab.

Was  auch  immer  die  Seite  der  Welt  in  Bezug  auf  die  Privilegien  und  Pflichten  der  Ehe  sein  

mag  (und  leider  sind  sie  weit  entfernt  von  Reinheit  und  Gerechtigkeit,  was  sie  sehr  allgemein,  

sondern  „zu  einer  Gelegenheit  für  das  Fleisch“  macht),  diejenigen,  die  im  Herrn  vereint  sind,  

sollten  sich  an  den  Rat  des  Apostels  erinnern:  „Wandelt  im  Geist  [oder  Gesinnung  Christi],  und  

ihr  werdet  die  Wünsche  des  Fleisches  nicht  erfüllen;  denn  die  Wünsche  des  Fleisches  teilen  

das  Gegenteil.“  der  Geist  und  der  Geist  im  Gegensatz  zum  Fleisch.“  –  Gal.  5:16,17.

Aber  alle  verheirateten  Heiligen  sind  nicht  im  Herrn  verheiratet,  und  daher  sind  viele  

verpflichtet,  den  menschlichen  Aspekt  dieser  Beziehung  zu  berücksichtigen  und  sich  maßvoll  

ihren  irdischen  Zielen  und  Zielen  zu  widmen,  nämlich  der  Vermehrung  der  Nachkommenschaft  

sowie  ihrer  Fürsorge  und  Ausbildung;  eine  solche  Verpflichtung  ist  im  Ehevertrag  enthalten,  aus  

dem  eine  spätere  Weihe  an  den  Herrn  Nr
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In  der  Ehe  werden  gegenseitige  Verpflichtungen  übernommen  [R1555:Seite  214] ,  von  
denen  ein  Austritt  nur  im  gegenseitigen  Einvernehmen  erfolgen  kann.  Der  Rat  des  
Apostels  zu  diesem  Thema  ist  sehr  klar  und  in  völliger  Übereinstimmung  mit  dem,  was  
wir  gerade  gesehen  haben,  was  die  gegenseitigen  Verpflichtungen  der  Verheirateten  
betrifft  (1.  Korinther  7,1-9);  und  die  gebührende  Güte  und  Enthaltsamkeit,  die  von  
beiden  Seiten  empfohlen  wird,  sollten  jede  Notwendigkeit  häuslicher  Zwänge  und  
daraus  resultierender  Zwietracht  beseitigen  und  Harmonie  auf  der  festen  Grundlage  
gegenseitiger  Liebe  und  Respekt  gewährleisten.  Aber  gesegnet  sind  diejenigen,  die  
fähig  und  willens  sind,  das  fleischliche  Verlangen  unter  völliger  Kontrolle  zu  halten  und  
im  Geiste  zu  wandeln.  „Lasst  ihn  empfangen.“  –  Matthäus.  19:12.

Ah  nein!  Letcarity  beginnt  zu  Hause.  Wenn  eine  unkluge  Handlungsweise  in  der  
Vergangenheit  die  Frau  mit  Familiensorgen  so  überfordert  hat,  dass  sie  sie  mit  
Leichtigkeit  ertragen  kann,  achten  Sie  darauf,  dass  nichts  mehr  hinzugefügt  wird,  
sondern  „setzen  Sie  sich  stattdessen  ans  Steuer“  und  helfen  Sie  ihr  dabei,  so  gut  es  
geht.  Was  wäre,  wenn  die  Kinderbetreuung  und  das  Abwaschen  die  Arbeit  einer  Frau  
wäre!  Herr,  oder  mit  dem  Studium  seiner  Wahrheit  für  sich  selbst  –  oder  wenn  sie  es  
unter  dem  Druck  ständiger  Pflichten  getan  hat

Manche  Ehemänner  denken,  dass  ihre  Frauen  zu  sehr  mit  häuslichen  Sorgen  
beschäftigt  sind,  um  sich  für  die  Wahrheit  zu  interessieren,  oder  zu  weltlich,  oder  zu  
ängstlich  vor  den  Vorwürfen  der  Welt,  um  irgendetwas  damit  zu  tun  zu  haben:  und  sie  
allein  zu  lassen  und  anderen  die  Wahrheit  zu  ertragen  Um  die  Wahrheit  zu  erfahren,  
sollte  sein  erstes  Bemühen  darin  bestehen,  sie  auch  seiner  Gefährtin  zu  servieren.  
Sollte  er  abends  nach  Hause  kommen  und  sie  mit  familiären  Sorgen  beschäftigt  
vorfinden  –  das  Abendessen  zubereiten  und  abräumen,  sich  um  die  Kleinen  kümmern  
und  die  Notwendigkeiten  des  kommenden  Tages  regeln  usw.  –,  lange  nachdem  die  
Stunden  seines  Arbeitstages  vorbei  sind,  und  sie  diese  häuslichen  Sorgen  alleine  
ertragen  lassen  und  sich  vernachlässigt  und  unterschätzt  fühlen,  ein  Haus  halten  
Unterkunft,  statt  eines  würdigen  und  geehrten  Begleiters,  während  er  eine  ruhige  Ecke  
zum  Lesen  sucht,  oder  allein  hinausgeht,  um  den  Nachbarn  oder  anderen  die  Botschaft  
der  Erlösung  und  der  Freude  zu  überbringen?

Wenn  einige  der  lieben  Menschen  des  Herrn  zu  uns  kommen,  um  die  Heiligkeit  des  
Vertrags  zu  betrachten  und  zu  bedenken,  den  einige  von  ihnen  eingegangen  sind,  
werden  sie  vielleicht  anfangen  zu  sehen,  wie  sie  Gott  in  ihrem  häuslichen  Leben  mehr  
verherrlichen  können,  als  sie  bisher  für  möglich  gehalten  haben  Wurden  durch  die  
Wahrheit  erfrischt,  haben  sie  anderen  eifrig  weitergegeben  und  haben  davon  
ausgegangen,  dass  der  Ehemann  oder  die  Ehefrau  kein  Interesse  daran  haben  würden?
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Sie  hat  jegliche  Freude  an  der  intellektuellen  Kultur  und  einen  Großteil  ihres  Glaubens  an  spirituelle  Realitäten  

verloren  –  es  wird  Ihnen  gut  tun,  diese  Aufgaben  mit  ihr  zu  teilen,  bis  Sie  den  letzten  Knoten  der  Pflichten  des  

Tages  geknüpft  haben  und  sich  dann  zusammensetzen  können,  um  die  Wahrheit  zu  studieren.

Es  mag  manchmal  lange  und  geduldige  Predigten  dieser  Art  erfordern,  bevor  sich  der  

Ehemann  vom  Plan  der  Zeitalter  angezogen  fühlt;  aber  lasst  das  Licht  eines  heiligen  Lebens  

und  eines  konsequenten  Wandels  und  Gesprächs  weiter  strahlen,  während  ihr  ihm  auf  

verschiedene  Weise  das  Wort  des  Lebens  vorhaltet,  und  zu  gegebener  Zeit  wird  sich  eine  Reaktion  manifestieren.

Manchmal  ist  es  die  Frau,  die  als  Erste  einen  flüchtigen  Blick  auf  die  
Morgendämmerung  des  Millenniums  erhascht,  und  sie  sollte  die  Gelegenheit  
wertschätzen,  ihrem  Mann  die  Gefälligkeiten  zu  erweisen,  deren  sie  
teilhaftig  geworden  ist,  auch  wenn  die  Aussichten  für  sein  Gespräch  damit  
vielleicht  nicht  sehr  hoffnungsvoll  erscheinen  Erhebe  sein  Herz  und  
verschließe  ihm  die  Ohren.  Was  soll  sie  in  einem  solchen  Fall  tun?

Je  mehr  sie  sich  Ihrer  Liebe  und  Ihres  Interesses  bewusst  wird,  desto  mehr  Respekt  wird  sie  

für  Sie  und  für  die  Lehren  haben,  deren  Früchte  sie  in  Ihrem  täglichen  Leben  verkörpert  sieht.  

Anfangs,  wenn  das  etwas  Neues  ist,  mag  sie  es  nur  für  eine  kleine  ungewöhnliche  Frechheit  

halten,  aber  nach  und  nach  wird  die  Beständigkeit  das  Selbstvertrauen  stärken,  und  ein  

reaktionsfähiger  Ton  wird  in  ihrem  Herzen  zu  finden  sein;  und  der  Boden,  der  so  sorgfältig  gepflügt  

und  vorbereitet  ist,  wird  weich  und  bereit  dafür  sein  Wenn  ihr  die  Wahrheit  sagt,  werdet  ihr  und  

sie  und  das  Haus  gesegnet  sein.  Versuchen  Sie  es,  Brüder  –  jeder  von  Ihnen,  der  feststellt,  dass  

Sie  diese  Angelegenheiten  in  der  Vergangenheit  in  großem  Maße  vernachlässigt  haben.  Und  

erwähnen  Sie  schriftlich  an  das  WACHTTURM-Büro  Ihre  Frau  oder  Ihren  Ehemann,  wenn  Sie  an  
der  Wahrheit  interessiert  sind.

Mögen  solche  Ehefrauen  nicht  den  Fehler  machen,  die  Leitung  des  
Ehemanns  zu  ignorieren  (auch  wenn  sie  über  den  göttlichen  Plan  besser  
informiert  sind),  indem  sie  das  Haus,  dessen  anerkanntes  Oberhaupt  er  ist,  
in  den  Dienst  des  Herrn  für  die  Versammlungen  der  Heiligen  stellen,  wenn  
er  es  nicht  bewohnen  möchte,  oder  auf  andere  Weise  Beziehung  wird  
anerkannt;  Seine  Verantwortung  liegt  bei  Gott,  ob  er  diese  Verantwortung  
anerkennt  oder  nicht.  Aber  eine  Frau  ist  nicht  verpflichtet,  weiterhin  ein  
Haus  zu  versorgen,  und  sollte  damit  aufhören,  wenn  ihr  angemessene  
Privilegien  darin  verweigert  werden,  denn  sonst  würde  sie  zu  Unrecht  
ermutigen
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Wenn  wir  dieses  ganze  Thema  betrachten,  werden  wir  eindringlich  an  den  Rat  
des  Apostels  an  die  gesamte  Kirche  und  ihre  individuelle  Beziehung  zu  den  
Mächtigen  erinnert,  die  von  Gott  bestimmt  sind:  „Gebt  daher  alle  ihre  Abgaben;  
Tribut  wem  Tribut  gebührt,  Brauch  wem  Brauch,  fürchtet  wen  fürchtet,  Ehre  wem  Ehre.“

Könige  sind  nicht  immer  persönlich  der  Ehre  würdig;  aber  Ehre  ist  immer  dem  
Amt  zu  verdanken,  das  „von  Gott  verordnet“  ist.  (Römer  13,1.  Siehe  
MILLENNIALDAWN,  Bd.  I,  Kap  fulandgesetzestreu.--Matt.  17:27;  Apostelgeschichte  
25:8,10,11.

fürchte  Gott,  ehre  den  König.“  –  1.  Petrus  2:17.

Ehre,  wem  die  Ehre  gebührt.

Als  Oberhaupt  der  häuslichen  Ordnung  ist  es  die  Pflicht  des  christlichen  
Ehemannes,  zu  sagen:  „Als  ich  und  mein  Haus  [soweit  es  in  der  Macht  meines  
Einflusses  liegt]  werden  wir  dem  Herrn  dienen.“  Und  die  christliche  Frau,  die  diese  
Verantwortung  ihrerseits  anerkennt,  wird  gerne  zusammenarbeiten,  soweit  sie  dies  
gewissenhaft  tun  kann,  und  wird  ihm  kein  Hindernis  in  den  Weg  legen,  auch  wenn  
sie  seine  Methoden  möglicherweise  anders  sieht.  Sie  kann  sich  sorgfältig  bemühen,  
ihn  zu  überzeugen  der  Wahrheit,  aber  sie  darf  sich  nicht  in  sein  Gewissen  oder  
seine  Verantwortung  gegenüber  Gott  einmischen.  Auch  sollte  der  Umgang  des  
Mannes  mit  der  Frau  nicht  bitter  und  unvernünftig  sein  Die  Familie  wird  es  zulassen,  
denn  sie  sind  „gemeinsame  Erben  der  Gnade  des  Lebens“.  [R1555:  Seite  216]  
Wenn  er  anders  sieht,  sollte  er  seine  starken  Gründe  für  ihre  Rücksichtnahme  und  
mögliche  Zustimmung  vorbringen  und  geduldig  ihre  unterschiedlichen  Ansichten  
anhören,  in  der  Hoffnung  auf  endgültige  Harmonie.  Aber  wenn  Harmonie  nicht  
erreicht  werden  kann,  liegt  die  Verantwortung  für  das  Zuhause  und  seinen  Einfluss  
beim  Ehemann,  der  nach  göttlicher  Ernennung  sein  Oberhaupt  ist.

Der  Rat  des  Petrus  hat  dieselbe  Wirkung:  „Ehrenmänner,  liebt  die  Brüderlichkeit;

Wenn  er  es  nicht  schaffte,  für  sie  zu  sorgen,  hat  er  sich  als  untreu  gegenüber  seinem  Ehegelübde  

erwiesen,  das  darin  bestand,  seinen  Gefährten  zu  ernähren  und  zu  pflegen;  und  in  den  Augen  der  

Zivilvilla  hat  er  „konstruktive  Fahnenflucht“  begangen.  Eine  Frau  in  solchen  Umständen  kann  sich,  

wenn  sie  möchte,  als  buchstäblich  verlassen  betrachten  und  sich  weigern,  einen  solchen  Deserteur  

zu  unterhalten  und  zu  unterstützen.  Aber  die  Desertion  würde  keiner  Partei  das  Recht  einräumen,  

allein  wieder  zu  heiraten,  solange  der  andere  lebt.

Wir  besitzen  alles,  außer  einander  zu  lieben.“  –  Röm.  13:7,8.
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So  ist  auch  im  häuslichen  Bereich  das  Amt  des  Mannes  und  Vaters  als  Familienoberhaupt  

der  Ehre  würdig,  sowohl  von  der  Frau  und  den  Kindern  als  auch  von  dem  Fremden  innerhalb  

der  Tore,  der  den  Schutz  und  die  Gastfreundschaft  des  Hauses  genießt.  Auch  wenn  

derjenige,  der  sich  in  dieser  Position  befindet,  persönlich  der  Ehre  unwürdig  ist,  ist  dies  

dennoch  seinem  Amt  geschuldet,  und  zwar  nach  demselben  Prinzip,  das  die  Ehre  unwürdigen  

Zivilbeamten  gebührt.

Wie  schön  ist  Gottes  Befehl  und  wie  förderlich  für  dauerhaften  Frieden  und  Glück  für  

alle,  die  sich  treu  daran  halten!  Lasst  uns  also  sorgfältig  die  Grundsätze  unterscheiden  und  

markieren,  die  Gott  in  den  Heiligen  Schriften  für  unsere  Führung  niedergelegt  hat,  und  seine  

Zustimmung  wird  unsere  überaus  große  Belohnung  sein;  und  seine  Weisheit  wird  sich  nach  

und  nach  offenbaren.

Der  Sündenfall  hat  sich  in  aller  Selbstsucht  statt  in  Großzügigkeit  entwickelt,  so  dass  

diejenigen,  die  großzügig  sein  wollen  und  selbstsüchtige  Ratlosigkeit  als  ihre  Hauptbelohnung  
empfinden,  oft  entmutigt  werden  und  nur  wenige  für  würdig  halten  Die  Notwendigkeit  kämpft  

gegen  den  Egoismus  und  bemüht  sich,  die  Liebe  zu  kultivieren.  Es  ist  eine  Hilfe  für  den  

richtigen  Weg,  den  der  Apostel  auf  Gerechtigkeit  als  Gegenleistung  für  die  Erbringung  von  

Ehre,  Respekt  und  Dienst  hinweist  –  Ehre,  wem  Ehre  gebührt  usw.

Der  Apostel  stellt  diese  Pflichten  der  Liebe,  der  Ehre,  des  Brauchtums  usw.  im  Lichte  

der  Verpflichtungen  dar  –  als  Schulden,  die  umgehend  beglichen  werden  sollten,  und  sagt:  

„Wir  haben  alles  andere  als  die  Liebe.“  Während  die  Liebe  das  herrschende  Prinzip  wäre,  

wären  sie  vollkommen,  doch  im  gefallenen  Staat  ist  Selbstsucht  die  Alltäglichkeit ,  die  das  

Glück  von  Zuhause,  Familie  und  Geschäft  verschlingt  und  verdirbt.  Wahrer  Adel  würde  jeden  

Menschen,  der  gesund  ist,  zum  Nachdenken  anregen  nicht  nur  gegenüber  dem  schwächeren  

Geschlecht,  sondern  auch  gegenüber  den  Alten  und  Gebrechlichen  seines  eigenen  

Geschlechts,  in  der  Menschenmenge,  im  Auto  und  bei  jedem  nachbarschaftlichen  Dienst;  

viel  mehr  im  Haus  und  gegenüber  dem  Lebensgefährten  wird  Rücksichtnahme  zum  Ausdruck  

kommen,  beim  Tragen  der  Sorgen  und  Bürden  des  Lebens  Gunst,  und  wir  werden  reichlich  

und  gnädig  anerkannt.

====================
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Da  der  Eröffnungstag  der  Sonntag  sein  wird,  gibt  es  drei  Sitzungen  oder  praktisch  eine  

ganztägige  Sitzung,  die  um  10  Uhr  beginnt.  Nachfolgende  Sitzungen  beginnen  ebenfalls  um  10  

Uhr  und  enden  gegen  15  Uhr  mit  einer  einstündigen  Pause  zum  Abendessen.

Wie  bereits  angekündigt,  ist  geplant,  in  diesem  Sommer  in  Chicago  eine  Tagung  für  

diejenigen  abzuhalten,  die  ein  tiefes  Interesse  an  den  Wahrheiten  des  Wortes  Gottes  haben,  wie  

es  in  ZION'S  WATCHTOWER  und  MILLENNIALDAWN  präsentiert  wird  7]  für  künftige  

Einsatzgebiete  und  die  Einweisung  von  weniger  Erfolgreichen  und  Einsteigern  in  Methoden  etc.

[R1556:Seite216]

Das  Hauptziel  der  Zusammenkunft  besteht  darin,  einer  möglichst  großen  Zahl  die  Möglichkeit  

zu  geben,  ein  spirituelles  Fest  der  persönlichen  Gemeinschaft  zu  genießen  –  einer  untereinander  

und  alle  mit  dem  Herrn,  der  das  Fest  feiert  und  der  seit  einigen  Jahren  sein  Versprechen  

gegenüber  seinem  Volk  in  dieser  Hinsicht  so  reich  erfüllt.  (Lukas  12,37.)  Ein  sekundäres  Ziel  

wird  es  sein,  Kolporteure  und  künftige  Kolporteure  in  der  Arbeit  zu  treffen,  zu  ermutigen  und  zu  

unterweisen.  Es  wird  sich  auch  Gelegenheit  bieten,  die  (im  Wasser)  Taufe  auf  den  Tod  Christi  

zu  symbolisieren.  Viele  finden  kein  geeignetes  Mittel,  um  dem  Gebot  des  Herrn  zu  folgen  (siehe  

unsere  letzte  Ausgabe),  ohne  seinen  Rat  zu  missachten,  indem  sie  sich  einem  sektiererischen  

System  von  Menschen  anschließen.  Es  werden  Vorkehrungen  getroffen  und  Roben,  die  

denjenigen  zur  Verfügung  gestellt  werden,  die  an  den  Versammlungen  teilnehmen  dürfen.

UNSEREKONVENTIONATCHICAGO.

Das  festgelegte  Datum  wurde  unter  Berücksichtigung  der  Tatsache  festgelegt,  dass  zu  

diesem  Zeitpunkt  möglicherweise  die  niedrigsten  Preise  für  Eisenbahnausflüge  zu  erwarten  sind.  

Wir  verlangen  oder  erwarten  keine  Sondertarife,  gehen  aber  davon  aus,  dass  der  allgemeine  

Wettbewerb  bis  zu  diesem  Zeitpunkt  die  Tarife  auf  etwa  die  Hälfte  der  derzeitigen  Tarife  oder  ein  

Viertel  der  üblichen  Tarife  gesenkt  haben  wird  für  eine  Gelegenheit  für  viele  zu  besuchen,  von  

denen  wir  sonst  nicht  hoffen  könnten,  sie  persönlich  zu  treffen.

Diese  Anordnung  wird  diejenigen  der  Wahrheitshungrigen,  die  bei  normaler  Gesundheit  sind,  

nicht  mit  dem  Sitzen  und  Nachdenken  überfordern,  und  sie  wird  eine  hervorragende  Gelegenheit  

bieten,  jeden  Tag  von  15.00  bis  21.00  Uhr,  für  diejenigen,  die  durch  Besuche  der  Kolumbianischen  

Ausstellung  eine  sehr  wertvolle  Lektion  über  den  Fortschritt  unserer  Zeit  lernen  möchten  –  über  

die  Beweise,  die  am  „Tag  seiner  [Gottes]  Vorbereitung“  sichtbar  sind,  in  der  die  Anordnungen  

bestehen  Sie  werden  für  das  große  Werk  der  Segnung  und  Wiedererhebung  des  gefallenen  

Geschlechts  vervollkommnet,  um  durch  ihren  großen  Erlöser  Gelegenheiten  für  ewiges  Leben  

zu  erhalten.  Der  Rest  der  Treffen  und  das  Wissen  über  den  göttlichen  Plan  werden  uns  auf  diese  

Weise  auf  eine  Würdigung  der  Großen  vorbereiten,  die  die  Welt  ausstellen

----------
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Alle,  die  voraussichtlich  teilnehmen  können,  werden  gebeten,  uns  umgehend  ihre  vollständigen  

Namen  und  Adressen  unter  Angabe  der  Sachlage  zuzusenden.  Sobald  die  Absprachen  vollständig  

getroffen  sind,  werden  die  einzelnen  Anweisungen  per  E-Mail  an  die  betreffenden  Personen  gesendet.  

Aus  irgendeinem  Grund  kann  eine  Änderung  der  Daten  noch  erforderlich  sein.  Sie  werden  jedoch  

rechtzeitig  benachrichtigt,  damit  Sie  die  Unterkunft  am  Tag  vor  der  Tagung  erreichen  können.

und  die  Übung  von  Geist  und  Körper  beim  Studium  der  Wunder  der  Ausstellung  wird  Geist  und  Herz  

erfrischen  und  beleben  für  die  Gemeinschaft  mit  Gott  und  das  Studium  seines  großen  Plans  der  Zeitalter,  

dessen  Mittelpunkt  das  Kreuz  Christi  ist.

Alle  Leser  von  MILLENNIALDAWN  und  WATCHTOWER,  die  auf  unseren  Herrn  Jesus  als  ihren  

Erlöser  –  ihren  entsprechenden  Preis,  ihren  Stellvertreter  –  vertrauen,  und  insbesondere  alle,  die  mit  

Leib,  Seele  und  Geist  vollständig  dem  Dienst  des  Erlösers  geweiht  sind,  sind  herzlich  eingeladen,  zu  

kommen.

WHOAREEINGELADEN.

Bringen  Sie  vollständige  Daten  zu  den  bereits  befahrenen  Routen  und  Städten  mit,  da  Routenänderungen  

usw.  erforderlich  sein  können.

Ein  bequemes  Bett  und  drei  reichhaltige  Mahlzeiten  für  einen  Dollar  pro  Tag  für  jede  Person .  Wer  

die  Ausstellungen  besuchen  möchte,  sollte  mit  etwa  einem  Dollar  pro  Tag  zusätzlich  für  Auto-  und  

Eintrittsgelder  rechnen.

Kolporteure  (und  alle,  die  darüber  nachdenken,  Kolporteure  zu  werden)  werden  besonders  

aufgefordert,  an  dieser  Tagung  teilzunehmen,  da  wertvolle  Anweisungen  bezüglich  der  besten  

Arbeitsmethoden  gegeben  werden,  von  denen  wir  vertrauen,  dass  sie  bei  vielen  die  Ergebnisse  mehr  als  verdoppeln  werden.

Wir  wissen  wohl,  dass  der  Ausgabenposten  ein  besonderer,  fast  ganzer  Teil  des  „Haushalts“  sein  

wird  (denn  nicht  viele  Reiche  oder  Großfürsten,  die  Gott  auserwählt  hat,  sondern  die  Armen  dieser  Welt,  

reich  an  Glauben,  um  Erben  des  Königreiches  zu  sein).  Daher  müssen  wir  Vorkehrungen  treffen,  die  

wirtschaftlich  sein  werden.  Wir  haben  noch  keine  Vorkehrungen  getroffen,  können  aber  die  folgenden  

sehr  vernünftigen  Bedingungen  versprechen,  nämlich:  –
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UNSERE  CHICAGOKONVENTION:--

Vollständige  Einzelheiten  (sofern  noch  nicht  vereinbart)  wurden  in  unserer  letzten  Ausgabe  aufgeführt,  mit  Ausnahme  von

----------

Beachten  Sie,  dass  das  Unterhaltungsangebot  reines  Wasser  aus  artesischen  Brunnen  umfasst.

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite226]

Die  bisher  eingegangenen  Antworten  deuten  darauf  hin,  dass  wir  eine  gute  Teilnahme  haben  werden.

Kolporteure  und  diejenigen,  die  an  diesem  Werk  teilnehmen  möchten,  sollten  etwas  opfern,  um  

teilnehmen  zu  können.  Wir  erwarten  Gesang  und  neue  Impulse  für  die  allgemeine  Arbeit.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.
----------

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Mögen  alle  Geweihten  für  sich  selbst  und  insbesondere  für  alle,  die  an  der  Tagung  teilnehmen,  

beten,  dass  Egoismus  und  Stolz  in  Liebe  und  Demut  versunken  seien  –  dass  der  Segen  allgemein  

sei.

[R1559:Seite226]

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

BROTHERRABINOWITCHINALLEGHENIE.

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

Joseph  Rabinowitch  aus  Kishenev,  Russland,  ist  bei  unseren  Lesern  als  gebürtiger  Hebräer  

bekannt,  konvertiert  aber  zu  unserem  Herrn  Jesus,  der  sich  für  die  Bekehrung  der  Juden  einsetzt.

Bruder  Rabinowitch  hielt  eine  Ansprache  bei  einem  Treffen  von  etwa  500  Juden  bei  Warszawiak

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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Auf  die  Frage  nach  seiner  Meinung  über  die  Arbeit,  die  für  die  Hebräer  in  den  
Vereinigten  Staaten  geleistet  wird,  sagte  Bruder  Rabinowitch:  „Ich  bin  zufrieden  mit  dem,  
was  ich  gesehen  habe;

Juden  entsprechen  weitgehend  unserer  Botschaft  an  Christen.
[R1563:Seite226]

„Ein  Korrespondent  in  Jerusalem  teilt  mit,  dass  die  Regierung  des  Sultans  wieder  
jüdischen  Immobilienmaklern  und  -käufern  die  Lizenz  erteilt  hat,  Landbesitz  in  Palästina  
zu  erwerben,  ohne  Muslime  zu  sein,  und  allen  Siedlern  den  Schutz  des  Hohen  Hafens  
und  die  gleichen  Rechte  wie  die  Einheimischen  des  Landes  sichert.  Dies  öffnet  dieses  
Land  für  ausländische  Einwanderung  und  wird  Tausende  aus  Rumänien,  Russland  und  
Marokko  anziehen.“  --Amerikanisch-Israelitisch.

WOHLSTAND  IN  JERUSALEM  Der  

Preis  für  Land  in  Jerusalem  ist  etwas  Überraschendes,  wenn  man  bedenkt,  dass  der  
Ort  fast  keine  Industriegüter  hat,  nur  sehr  wenig  Außenhandel  betrieben  wird  und  in  der  
Stadt  viele  arme  Menschen  leben  2.178;  sieben  Acres,  1886  für  363  US-Dollar  pro  Acre  
verkauft,  1892  für  6.534  US-Dollar  verkauft;  12.000  US-Dollar;  zwei  Drittel  davon  Ein  
Acre  wurde  1886  für  100  US-Dollar  verkauft,  1891  für  3.600  US-Dollar;  ein  Acre  wurde  
1865  für  1.000  US-Dollar  verkauft,  1891  für  24.000  US-Dollar.  Diese  befinden  sich  nicht  
in  einem  Abschnitt  oder  Ort,  sondern  in  verschiedenen  Richtungen  über  die  Stadt,  die  
von  einer  Viertelmeile  bis  zu  einer  Meile  von  der  Stadt  entfernt  reichen.  –  Scribner's.

Ich  stelle  die  Juden  keiner  Konfession  von  Christen  oder  irgendeinem  Glaubensbekenntnis  
der  Christenheit  vor.  Vielmehr  stelle  ich  sie  Jesus  als  dem  König  der  Juden  vor  –  ihrem  
eigenen  Bruder,  ihrer  eigenen  Abstammung.  Ich  zeige  die  Erfüllung  der  Prophezeiung  in  
ihm  und  versuche,  ihn  als  Erlöser  und  Messias  anzunehmen  endom  und  predigt  Christus  
Jesus,  den  Juden,  der  als  unser  Erlöser  gekreuzigt  und  auferstanden  ist,  um  unser  
König,  unser  Erlöser  von  Sünde  und  Tod,  zu  der  von  Gott  bestimmten  Zeit.“

Wir  waren  schockiert  darüber,  dass  Bruder  Rabinowitch  das  Evangelium  verkündigte

Mission  in  New  York.  (Hermann  Warszawiaki  ist  zum  russischen  Juden  konvertiert,  der  
seinen  Landsleuten  hier  Jesus  predigt.)  In  Chicago  hat  er  sich  mehrmals  an  über  200  
Juden  gewandt,  und  auf  dem  Weg  dorthin  hat  er  sich  an  etwa  600  Juden  in  Gaebeleins  
Mission  in  New  York  gewandt.  Wir  waren  angenehm  überrascht,  zu  erfahren,  dass  so  
viele  Hebräer  in  diesem  Land  an  Jesus  interessiert  waren  der  Messias  –  auch  wenn  sich  
nicht  alle  zu  ihm  bekehren.
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fordert  sie  zum  Beweis  ihrer  gottlosen  Behauptungen  heraus.

VERS14.  Zum  Vorwurf  dessen ,  was  sie  Häresie  nennen,  bekennt  er  
sich  frei  schuldig;  aber  weist  darauf  hin,  dass  ihre  Berufung  dort  nicht  zum  
Besuch  führt.  Damals  wie  auch  heute  wurde  die  Wahrheit  allgemein  als  
„heresy“  eingestuft.  Die  Wahrheit  war  und  wird  nie  populär  sein,  bis  das  
Königreich  Gottes  auf  Erden  errichtet  wurde.  mit  all  seiner  Verwirrung  und  
seinen  widersprüchlichen  Zeugnissen,  seinen  unbiblischen  und  
unvernünftigen  Behauptungen  und  seiner  Armseligkeit

[R1564:Seite236]
PAULBEFOREFELIX.

====================

r1560  BAND  XIV.  1.  AUGUST  1893.  NR.  
15.  r1562  „KEEPTHYHEART.“  
r1563  FRAGEN  ZU  POLITIK,  ABSTIMMUNG  USW.

----------

====================

III.  QUAR.,  LEKTION  VIII.,  20.  AUG.,  
ACTS24:  10-25.

[Seite236]

Goldener  Text  –  „Wachtet  fest  im  Glauben,  seid  wie  die  Menschen,  seid  
stark.“  –  1.  Korinther  16:13.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.

Der  Aufschrei  gegen  Paulus,  der  in  Jerusalem  begann,  wurde  entschlossen  durchgeführt,  

und  seine  Feinde  forderten  beharrlich  dieses  Leben.  Diese  Lektion  fand  in  Cäsarea  

(Apostelgeschichte  23,23,24)  vor  Felix,  dem  Statthalter  der  Provinz,  und  Paulus  in  Gegenwart  

seiner  Ankläger  –  des  Hohepriesters  Ananias,  mit  Deputation  des  Sanhedrins  und  eines  

professionellen  Anwalts,  Tertullus  –  statt.  -war  erlaubt,  für  sich  selbst  zu  sprechen.  Die  gegen  

ihn  erhobenen  Vorwürfe  lauteten  (1),  dass  er  sich  des  Aufruhrs  und  damit  der  Illoyalität  

gegenüber  der  römischen  Regierung  schuldig  gemacht  habe;( 2)  dass  er  sich  der  Häresie  

schuldig  gemacht  hatte;  (3)  dass  er  sich  der  Entweihung  des  Tempels  und  damit  der  Beleidigung  

einer  Religion  schuldig  gemacht  hatte,  die  unter  dem  Schutz  der  römischen  Regierung  stand.

Verse  10–13.  Den  ersten  und  den  letzten  Vorwurf  bestreitet  Paulus  entschieden,  und

–  INTERNATIONALE.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
----------
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Menschliche  Philosophien,  so  populär  sie  auch  sein  mögen,  sind  offensichtlich  unwahr,  es  gibt  

andere  nutzlose  Philosophien  und  menschliche  Spekulationen,  die  Häresien  genannt  werden,  

und  das  sind  sie  wirklich,  die  noch  weiter  von  der  Wahrheit  abweichen.  Die  Briggs-Doktrin  ist  

eine  davon,  und  ihre  Zahl  nimmt  ständig  zu.

Verse  17–21.  Mit  Bezug  auf  die  letzte  Anklage  erbrachte  Paulus  den  klarsten  Beweis  seiner  

Unschuld.  Er  wurde  im  Tempel  gereinigt  aufgefunden,  nach  dem  jüdischen  Ritual,  das  die  

völlige  Hingabe  an  Gott  symbolisierte.  Und  auch  in  der  Gegenwart  des  Jüdischen  Rates  hatte  

er  keine  Respektlosigkeit  gezeigt,  und  dieser  ganze  Tumult  war  durch  den  Streit  der  beiden  

Parteien  –  der  Pharisäer  und  der  Sadduzäer,  die  ihn  ausmachten  –  angeregt  worden  Dann  

erklärte  er  seinen  Glauben  an  die  Auferstehung,  an  die  die  Pharisäer  glauben,  die  Sadduzäer  

aber  leugnen.

VERS15.  Die  Lehre  von  der  Auferstehung,  sowohl  des  Gerechten  als  auch  des  Ungerechten,  

beim  zweiten  Kommen  Christi,  war  das  besondere  Thema  des  Apostels.  Er  definierte  sie,  zeigte  

sie  als  legitimes  Ergebnis  des  für  die  gesamte  Menschheit  gezahlten  Lösegelds  und  hielt  sie  für  

die  selige  Hoffnung  für  die  Kirche  und  für  die  Welt  und  bat  die  Kirche,  sich  über  das  besondere  

Privileg  der  ersten  Auferstehung  zu  freuen.  Sehen  Sie  sich  unsere  Behandlung  dieses  Themas  

in  unserer  Ausgabe  vom  1.  April  an  st.

Aber  die  Art  von  Häresie  des  Paulus  ist  die  Art,  die  alle  Heiligen  haben  sollten  –  die  Art,  die  

den  einen  wahren  Gott  anbetet  und  „alles  glaubt,  was  im  Gesetz  und  in  den  Propheten  

geschrieben  steht“.  Die  Lehren  des  Herrn  und  der  Apostel  stehen  nie  im  Widerspruch  dazu;  

aber  zusammen  bilden  sie  ein  harmonisches  System  göttlicher  Wahrheit,  das  es  wert  ist,  

angenommen  zu  werden.

VERSE22-26.  Paulus  verbesserte  seine  Chance,  als  er  vor  Felix,  dem  Statthalter  –  der  

notorisch  geizig,  grausam  und  zügellos  war  und,  wie  Josephus  sagt,  einer  der  korruptesten  und  

unterdrückendsten  Statthalter,  die  je  von  Rom  nach  Judäa  entsandt  wurden  –  vorgetragen  

wurde,  die  Vernunft  der  Gerechtigkeit,  der  Selbstbeherrschung  und  des  kommenden  Gerichts.  

Und  seine  Vernunft  empfahl  sich  dem  verhärteten  Sünder  vor  ihm.Felixtremb  geführt  mit  Angst  
vor  seinen  eigenen  Selbstanklagen  und  im  Hinblick  auf  das  kommende  Gericht,  obwohl  in  

seinem  Herzen  keine  Reue  war  Die  Annahme  ihrer  Formen.  Aber  die  wahre  Lehre  eines  

kommenden  Gerichts,  das  für  alle  ihre  Sünden  vor  jedem  Maß  an  Licht  Rechenschaft  ablegen  

wird,  kann  durchaus  erschrecken,  wenn  man  gezwungen  wird,  über  ihre  Verbrechen  
nachzudenken  und  die  vernünftige  Schlussfolgerung,  dass  Gott  es  nicht  immer  zulassen  wird,  

dass  die  Strafe  bestraft  wird,  und  dass  er  auch  nicht  zulassen  wird,  dass  die  Tugend  ihren  Lohn  

verliert.

====================
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Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.
----------

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

DER  SEPTEMBERTOWER  wird  voraussichtlich  eine  doppelte  Nummer  haben  und  
möglicherweise  nicht  vor  der  Monatsmitte  ausgegeben  werden.

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

r1564  „AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

[R1565:Seite242]
UNSER  KONGRESSINCHICAGO.

====================

----------

[Seite242]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Die  vorliegenden  Hinweise  lassen  darauf  schließen,  dass  unser  Kongress  gut  besucht  sein  

wird.  Die  Adressen  der  potenziellen  Teilnehmer  kommen  aus  allen  Teilen  der  Union  und  aus  

Kanada.  Lasst  alle  kommen,  die  hungrig  und  dürstend  nach  Gerechtigkeit  sind  (nach  einem  

richtigen  Leben  und  nach  einem  richtigen  Glauben);  denn  nur  solche  haben  das  Versprechen,  

erfüllt  zu  werden  ousfaith.

Einige  der  Kolporteure  schreiben,  dass  sie  gerne  dort  sein  würden,  aber  viele  von  ihnen  

befürchten,  dass  ihnen  nicht  so  viele  Kosten  entstehen  können  –  Kost  und  Logis,  zusätzlich  zu  

den  Eisenbahnkosten.  Allen  regulären  Kolporteuren,  die  sich  seit  mehr  als  einem  Monat  

ausschließlich  dieser  Arbeit  widmen,  möchten  wir  sagen:  Das  wird  ein  besonderer  Anlass!  Wir  

möchten  euch  alle  treffen  und  begrüßen!  Es  wird  sein

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.
FREETOTHELORD'SPOOR.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.
----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“
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Allen  möchten  wir  sagen:  Bringt  niemanden  mit,  den  ihr  uns  vorher  nicht  per  
Brief  mitgeteilt  habt,  denn  unsere  Unterkunft  muss  im  Voraus  vereinbart  werden  
Wir  sind  diejenigen,  die  dastehen,  gewaschen  im  Glauben  an  das  kostbare  Blut,  
und  diejenigen,  die  ungereinigt  dastehen,  in  den  schmutzigen  Lumpen  ihrer  eigenen  
Gerechtigkeit.

MILLENNIADAWN,  BAND  III.,  IN  DER  
DEUTSCHEN  SPRACHE.

----------

Das  Werk  ist  in  jeder  Hinsicht  sehr  anerkennenswert.  Die  Preise  sind  zwangsläufig  etwas  

höher  als  die  englischen,  aber  immer  noch  niedriger  als  die  Preise,  die  normalerweise  für  ähnliche  

Werke  berechnet  werden.  In  Papierumschlägen  35  Cent.  Möglicherweise  haben  Sie  Freunde,  die  

kein  Englisch  lesen  können  oder  dessen  Sprache  nicht  auf  Deutsch  verstehen.  Denken  Sie  deshalb  
an  diese.

Unsere  Leser  werden  sich  freuen  zu  erfahren,  dass  unser  lieber  Bruder  von  Zech,  voller  

Eifer  für  seine  Landsleute,  dass  sie  das  Fleisch  zu  jeder  Jahreszeit  genießen  sollen,  gerade  

die  Übersetzung  und  Veröffentlichung  von  DAWN,  BAND  III.,  Dein  Königreich  komme,  
abgeschlossen  hat.

Die  Ungewissheit  über  die  Anzahl  der  Teilnehmer  und  andere  Angelegenheiten  haben  uns  

daran  gehindert,  die  Vereinbarungen  abzuschließen,  sodass  wir  zu  diesem  Datum  Einzelheiten  
bekannt  geben  können.  Karten  mit  Anweisungen  werden  jedoch  zu  gegebener  Zeit  an  alle  

gesendet,  die  die  Einladung  schriftlich  annehmen.  Diese  sollten  aufbewahrt  und  zum  Kongress  

mitgebracht  werden.  Sie  dienen  dazu,  Sie  gegenüber  der  für  die  Unterbringung  verantwortlichen  

Person  zu  identifizieren.  Weitere  Einzelheiten  finden  Sie  unter  JulyTOWER,  Seite  21  6.

Wir  haben  bereits  erwähnt,  dass  Bruder  Zech  halbmonatlich  die  Zeitschrift  „ Die  
Ernste  Sichel“  auf  Deutsch  herausgibt  und  herausgibt.  Da  wir  kein  Deutsch  können,  
können  wir  nicht  intelligent  darüber  sprechen ;

[Seite242]

Für  Sie  nicht  nur  geistlich,  sondern  auch  zeitlich  von  Vorteil,  denn  nach  dem  Treffen  können  

Sie  eine  Einweisung  in  die  erfolgreichen  Methoden  der  Kolporteurarbeit  erhalten:  Anweisungen,  

die  Ihnen  in  den  kommenden  Jahren  dabei  helfen  werden,  die  Arbeit  zum  Erfolg  zu  führen,  und  

die  somit  Ihre  Talente  als  Verwalter  erheblich  steigern  werden.  Daher  werden  wir  Ihnen,  wenn  

es  für  das  Treffen  Ihrer  Bahnreise  erforderlich  ist,  ein  etwas  längeres  Guthaben  auf  DAWNS  

geben.  Und,  wenn  Sie  es  benötigen,  Ihre  Verpflegung  und  Die  Unterbringungskosten  während  

der  Vertragslaufzeit  werden  aus  dem  TractFonds  bezahlt.  Kommt  sicher!
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Sobald  Festus  sein  Amt  antrat,  wurde  er  von  führenden  Juden  belagert,  um  
Paulus  zum  Prozess  nach  Jerusalem  zu  schicken,  mit  der  Absicht,  ihn  unterwegs  zu  
ermorden.  (Apostelgeschichte  25:1-3.)  Aber  Festus  zog  es  vor,  den  Mann  vor  sich  
verhören  zu  lassen,  und  sagte  ihnen,  sie  könnten  nach  Cäsarea  kommen  und  ihm  
ihre  Anklage  vorziehen.  Das  taten  sie,  aber  ihre  falschen  Anschuldigungen  wurden  
alle  von  Paulus  widerlegt,  der  selbst  antworten  durfte  Er  bezog  sich  in  erster  Linie  
auf  die  jüdische  Religion  und  begab  sich  auf  einen  Versuch  gegen  Jerusalem.  Aber  
Paulus  war  auf  seiner  Wache  und  hatte  als  römischer  Bürger  die  Macht  in  der  Hand,  
die  Gefahr  abzuwenden,  dass  der  Gouverneur  den  Wünschen  der  Juden  nachkommen  
würde,  nämlich  das  Recht,  sich  an  Caesar  zu  wenden  Er  weigerte  sich,  in  Jerusalem  
vor  Gericht  gestellt  zu  werden,  und  sagte:  „Ich  stehe  am  Richterstuhl  des  Cäsars,  
wo  ich  gerichtet  werden  sollte.  Den  Juden  habe  ich  etwas  Falsches  getan,  wie  ihr  es  getan  habt.“

----------

[R1568:Seite253]

Address,SichelPublicationsHaus,  
Allegheny,Pa.  

====================

r1570  „CHRISTINDU,  DIE  HOFFNUNG  DER  HERRLICHKEIT.“  
r1565  THEOFFICEOFREASON  r1567  

„APECULIAPEOPLE.“  r1567  

KATHOLIKEN,  METHODEN  UND  TÄUFER  GEMEINSAM.

PAULBEFOREAGRIPPA.
----------

III.  QUAR.,  LEKTION  IX.,  27.  AUG.,  APOSTELGEBNIS  26:19-32.

====================

[Seite253]

Goldener  Text  –  „Christus,  die  Kraft  Gottes  und  die  Weisheit  Gottes.“  –  1  Kor.  
1:24.

Zwei  Jahre  lang  blieb  Paulus  in  der  Gegend  von  Cäsa  gefangen.  Während  
dieser  Zeit  wurde  Porcius  Festus  anstelle  von  Felix  zum  Gouverneur  von  Judäa  
ernannt.  Als  Richter  wollte  er  offenbar  Recht  haben,  das  Volk  versöhnen  und  
den  Frieden  wahren.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.
–  INTERNATIONALE.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
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Wohlbekannt:  Denn  wenn  ich  ein  Täter  bin  oder  etwas  begangen  habe,  das  des  Todes  würdig  ist,  

so  weigere  ich  mich  zu  sterben;  wenn  aber  einer  von  diesen  Dingen  ist,  die  von  diesen  angeklagt  

werden,  kann  mich  niemand  ihnen  ausliefern.  Ich  appelliere  an  Cäsar  68 :  Seite254]  unter  

militärischem  Schutz.  –  Apostelgeschichte  25:12;  27:1.

Die  Antwort  des  Apostels  war  eine  überzeugende  Ermahnung,  die  beinahe  sogar  Agrippa  

davon  überzeugte,  Christ  zu  werden;  aber  wie  kaum  kamen  die  Reichen  in  das  Königreich!  Während  

der  zwei  Jahre  in  Cäsarea  hatte  Paulus  sowohl  bei  den  Kleinen  als  auch  bei  den  Großen  Zeugnis  

gegeben,  aber  wie  üblich  mit  größerer  Wirkung  bei  den  Kleinen,  den  Armen  und  der  Mittelschicht.

Dementsprechend  durfte  Paulus  zu  einer  bestimmten  Zeit  vor  dem  versammelten  Königshaus  

für  sich  selbst  sprechen.  (Apostelgeschichte  26:1-29.)  Mit  dem  Respekt  und  dem  Anstand,  der  

den  bürgerlichen  Mächten  geschuldet  war,  begann  Paulus  seine  Ansprache;  aber  sie  schienen  zu  

vergessen,  dass  dieses  Leben  in  der  Schwebe  zitterte,  während  er  die  Gelegenheit  nutzte,  Christus  

zu  erreichen  von  den  Juden,  und  schrieb  seinen  bisherigen  Schutz  und  seine  Freiheit  zu,  das  

Evangelium  in  der  Gegend  von  Cäsa  in  den  letzten  zwei  Jahren  zu  erreichen,  auf  göttliches  

Eingreifen  und  Vorsehung.  Irgendwie  zeigte  er  die  Wahrheit  mit  solch  vehementer  Beredsamkeit,  

dass  Festus  mit  lauter  Stimme  schrie:  „Paulus,  du  bist  außer  dir.“  viel  Gelehrsamkeit  macht  

wahnsinnig.“  –  Vers  24.

Bevor  der  Gefangene  nach  Rom  geschickt  worden  war,  kam  Herodes  Agrippa,  König  des  

Landes  östlich  von  Oberjordanien,  um  dem  neuen  Statthalter  von  Judäa  seinen  Respekt  zu  

erweisen,  und  als  er  von  ihm  von  dem  eigenartigen  Fall  des  christlichen  Gefangenen  hörte,  gegen  

den  die  [ R1569:Seite  254]  Juden  so  empört  waren,  gegen  den  Festus  jedoch  keine  Anklage  

vorbringen  konnte,  die  er  vor  dem  Gericht  des  Cäsar  vorbringen  konnte  Agrippa  stimmte  zu,  Paulus  

vor  sich  bringen  zu  lassen,  damit  sie  entscheiden  könnten,  welche  Anklagen  sie  gegen  ihn  erheben  

sollten.  –  Apostelgeschichte  25:25-27.

Seine  Predigten  stammten  aus  dem  Lehrbuch  der  Propheten  und  standen  nachweislich  im  

Widerspruch  zu  all  ihren  Lehren,  so  dass  diejenigen,  die  den  Propheten  wirklich  glaubten,  

zwangsläufig  die  Erfüllung  ihrer  Vorhersagen  in  Christus  annehmen  mussten.  Die  Kraft  dieser  

Wahrheit  zeigte  sich  in  Agrippas  Antwort  auf  seine  forschende  Frage:  „König  Agrippa,  glaubst  du  

den  Propheten?  Ich  weiß,  dass  du  glaubst.  Dann  Agripp  Paulus  wurde  gesagt:  „Fast  überredest  du  

mich,  ein  Christ  zu  sein“  –  damit  du  dem  Propheten  glaubst,  an  das  Christentum  zu  glauben.  Die  

Prophezeiung  und  Verheißung  des  Herrn  aus  Matthäus  10,18-20  wurde  für  Paulus  auf  eindrucksvolle  

Weise  erfüllt.

Während  wir  diesen  Bericht  lesen,  scheint  uns  die  brennende  Beredsamkeit  dieses  christlichen  

Lehrers  fast  in  die  Ohren  zu  fallen,  und  wir  scheinen  das  Licht  eines  strahlenden  Antlitzes  zu  sehen
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In  diesem  Kapitel  befindet  sich  Paulus  unter  militärischer  Bewachung,  zusammen  mit  
anderen  Gefangenen,  auf  dem  Weg  nach  Rom,  um  vor  Cäsars  Richterstuhl  zu  erscheinen.  
Die  Reise,  die  jetzt  mit  einer  verbesserten  Dampfschifffahrt  in  wenigen  Tagen  zurückgelegt  
werden  kann,  erforderte  dann  genauso  viele  Wochen  –  Segel  und  Ruder  waren  die  
einzigen  Antriebskräfte.  In  diesem  Fall  war  die  Reise  ereignisreich  und  von  besonderem  
Segen  für  das  gesamte  Schiff,  denn  Er  benutzte  einen  der  Auserwählten  des  Herrn  an  
Bord,  und  Gott  war  mit  ihm  und  machte  jeden  Umstand  seines  geweihten  Lebens  zu  
einem  Segen  für  sich  selbst  und  andere.

[R1569:Seite254]

Goldener  Text  –  „Gott  ist  unsere  Zuflucht  und  Stärke,  allgegenwärtige  Hilfe  in  Not.“  –  
Psa.  46:1.

Das  Ergebnis  der  Untersuchung  war,  dass  keine  echten  Anklagen  gegen  den  Apostel  
erhoben  werden  konnten,  und  wenn  er  nicht  an  Cäsar  appelliert  hätte,  wäre  er  sofort  
freigelassen  worden  Und  nun  sollte  er  unter  dem  gleichen  Schutz  nach  Rom  überführt  
werden,  um  ähnliche  Privilegien  für  die  Wahrheit  zu  genießen.  So  wirkte  alles  zum  Guten  
bei  der  Förderung  des  Evangeliums.

----------

Die  Lektion,  die  wir  aus  diesem  Umstand  ziehen  können,  ist  sehr  tröstlich,  nämlich,  
dass  Gott  nicht  unwillig  ist,  einiges  von  sich  fallen  zu  lassen

Mit  himmlischer  Begeisterung  ruft  der  Apostel  aus:  „Ich  möchte  zu  Gott,  dass  nicht  nur  
du,  sondern  auch  alle,  die  an  diesem  Tag  bewaffnet  sind,  beide  fast  und  allesamt  so  
wären  wie  ich,  außer  diesen  Banden.“  --Verse29.

III.  QUAR.,  LEKTION  X.,  3.  SEPTEMBER,  ACTS27:30-44.

Der  fremde  Gefangene,  gegen  den  keine  wirkliche  Anklage  erhoben  werden  konnte  
(Apostelgeschichte  25,27;  26,31,32),  fand  Gunst  in  den  Augen  des  Hauptmanns  der  
Wache  und  genoss  durch  seine  Erlaubnis  besondere  Freiheiten,  die  er  zum  Trost  und  
zur  Freude  der  Gläubigen  in  Sidon  nutzte.  (Vers  3.)  Als  ein  großer  Sturm  das  Schiff  
überrollte  und  allen  an  Bord  Schiffbruch  und  den  Tod  drohte,  wurde  dieses  Unglück  zum  
besonderen  Anlass  einer  gnädigen  Botschaft  Gottes  für  alle  durch  und  wegen  seines  
treuen  Apostels  569:  Seite  255]  mit  dir.“  Das  bedeutet,  dass  alle  Passagiere  und  
Besatzungsmitglieder  mit  ihrem  Leben  aus  dem  Wrack  entkommen  sollten.  --Verse  
23,24,34,44.

PAULSHIPWRECKED.
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Gnade  fällt  auf  diejenigen,  die  mit  seinen  Heiligen  verbunden  sind  –  nicht  weil  sie  ihn  kennen  

oder  seine  Gunst  suchen,  sondern  weil  er  die  Welt  geliebt  hat,  dass  er  nicht  nur  seinen  Sohn  

gab,  um  sie  zu  erlösen,  sondern  ihnen  auch  seine  lebenden  Zeugen  sendete,  um  Zeugnis  von  

seiner  Liebe  und  Gnade  zu  geben  und  sie  zur  Buße  aufzurufen,  damit  sie  sich  in  die  richtige  

Haltung  versetzen  könnten,  um  seine  Gunst  zu  empfangen.  Dies  ist  eine  bemerkenswerte  

Intervention  im  Namen  von  Pau  Das  Land,  in  dem  seine  Mitreisenden  lebten,  war  beeindruckend,  

ohne  jemals  vergessen  zu  werden  –  ein  Zeugnis  der  Macht  und  Liebe  Gottes.

Die  Verse  30  und  31  zeigen,  dass  Paulus  die  in  der  Vision  (Vers  24)  offenbarte  Verheißung  

Gottes  als  eine  Notwendigkeit  verstand,  die  bestimmten  Bedingungen  unterworfen  war  –  nämlich,  

dass  die  Erlösung  ihnen  weder  aufgezwungen  noch  ohne  ihre  Mitwirkung  gewährt  werden  würde  

Mit  Erfolg  belohnt.  Aber  als  die  Bemühungen  der  Besatzung,  die  die  Verantwortung  übernommen  

hatte,  das  Schiff  in  den  Hafen  zu  bringen,  auf  ein  gemeines  und  selbstsüchtiges  Ziel  gerichtet  

waren,  das  ihre  Verantwortungslosigkeit  ignorierte  und  nur  sich  selbst  retten  und  den  Rest  ihrem  

Schicksal  überlassen  würde,  verstand  Paulus,  dass  Gott  an  solch  einem  selbstsüchtigen  Kurs  

beteiligt  sein  würde,  und  er  sagte  den  Soldaten  daher,  dass  sie,  ungeachtet  der  Offenbarung  
der  Vision,  sie  würden  umkommen,  wenn  diese  nicht  den  richtigen  Weg  verfolgten,  an  dem  

Schiff  festzuhalten  und  die  Mittel  zu  nutzen  um  die  drohende  Katastrophe  abzuwenden.  Diese  

Lehre  des  Apostels  steht  im  völligen  Widerspruch  zu  den  Vorstellungen  einiger  heutiger  Christen,  

die  sich  von  der  aktiven  Zusammenarbeit  mit  Gott  entschuldigen  und  tatenlos  erwarten,  dass  er  

in  ihrem  Namen  Wunder  wirkt.  Aber  das  ist  nicht  Gottes  Absicht;  und  die  Apostel  lehrten  sie  

ganz  und  gar

Manchmal,  wie  im  Beispiel  dieser  Lektion,  ist  die  Gunst,  die  den  unbekehrten  Verbündeten  

der  Heiligen  entgegengebracht  wird,  eine  offensichtlichere  Gunst;  aber  in  beiden  Fällen  sollten  

wir,  wie  Paulus,  bis  zum  Ende  mit  Gott  zusammenarbeiten,  um  die  Lektion  zu  erzwingen  und  zu  

betonen.

Angesichts  der  so  zum  Ausdruck  gebrachten  Bereitschaft  Gottes,  denen,  die  mit  seinem  

Volk  verbunden  sind,  seine  Gunst  zu  erweisen,  auch  wenn  sie  ihn  nicht  kennen,  ist  es  eindeutig  

unser  Vorrecht,  diese  Gunst  gegenüber  unseren  Lieben  zu  erbitten,  die  dem  Gemeinwohl  Israels  

und  sogar  Feinden  schaden.  Doch  vergessen  wir  dabei  nicht,  dass  strenge  Züchtigungen  dieser  

Menschen  oft  zwangsläufig  die  einzigen  Gütezeichen  sind,  die  göttliche  Weisheit  zum  Wohle  

von  ihnen  verleihen  kann  Und  dafür  sollten  wir  daher  dankbar  sein  und  uns  nicht  der  gütigen  

Vorsehung  widersetzen,  die  solche  Notwendigkeit  erkennt.  Während  die  schweren  Schläge  der  

Disziplin  auf  den  Irrenden  zu  ihrer  Korrektur  fallen,  müssen  Gottes  Kinder,  durch  deren  

Vermittlung  sie  so  besonders  unter  göttliche  Aufsicht  gestellt  werden,  sich  bemühen,  Gottes  

Standpunkt  einzunehmen  und  die  Notwendigkeiten  des  Falles  zu  betrachten,  und  dankbar  

sagen ,Amen!  an  alle  seine  klugen,  wenn  auch  oft  strengen  Maßnahmen.
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Goldener  Text  –  „Ich  schäme  mich  des  Evangeliums  Christi  nicht.“  –  Röm.  1:16.

[R1569:Seite256]

Gegenteil.

----------

VERS  42  erinnert  erneut  an  den  Gegensatz  zwischen  unedler  Selbstsucht  und  wohlwollender  

Liebe.  Die  Soldaten  planten,  ihre  Gefangenen  zu  töten,  Paulus  eingeschlossen,  damit  sie  nicht  

entkommen  könnten,  und  sie  müssten  nach  römischem  Recht  möglicherweise  ihre  eigenen  

verlieren.  Aus  dieser  Verschwörung  wurden  auch  Paulus  und  diejenigen  mit  ihm  gerettet,  durch  

die  Gunst  des  Hauptmanns  und  alle  durch  den  Segen  Gottes  auf  ihrem  Land  Bemühungen,  

erreichten  das  Ufer  in  Sicherheit.

III.  QUAR.,  LEKTION  XI.,  10.  SEPTEMBER,  APOTHEKE  28:20-31.

[R1570:Seite256]

Die  Verse  33–36  stellen  den  tröstlichen  Glauben  an  die  Kinder  Gottes  und  die  Unruhe  und  

Unruhe  derer,  denen  es  an  diesem  Glauben  mangelt,  in  deutlichem  Kontrast.  Doch  der  standhafte  

Glaube  des  Christen  mitten  in  Prüfungen  ist  eine  Inspiration  und  ein  Zeugnis  für  die  Welt  um  ihn  

herum  „Die  Welt“,  sagte  der  Meister,  „lass  dein  Licht  leuchten.“  Die  arme  Welt  trägt  eine  schwere  

Last  an  Kummer.  Gib  ihnen  alles,  was  sie  brauchen,  von  deinem  Trost  und  deiner  Freude.

Das  scheinbare  Unglück,  das  die  schiffbrüchige  Besatzung  auf  die  kleine  Insel  Melita  brachte,  

war  für  den  Apostel  eine  weitere  Gelegenheit,  ein  wirkungsvolles  Zeugnis  für  Christus  abzulegen,  

und  sowohl  Paulus  als  auch  alle,  die  bei  ihm  waren,  und  auch  die  einfachen  Inselbewohner  wurden  

gesegnet.  (Apostelgeschichte  28:1-10.)  Von  dort  aus  wurden  andere  Christen  empfangen,  

ermutigt  und  gesegnet  –  in  Puteoli  und  möglicherweise  in  Syrakus

PAULATROM.

Wenn  wir  über  diese  Lektion  nachdenken,  werden  wir  eindringlich  an  den  Rat  des  Apostels  

an  Timotheus  erinnert  (1.  Tim.  4:16):  „Gebt  acht  auf  euch  selbst  [auf  euren  Wandel  und  eure  

Gespräche  vor  den  Menschen]  und  auf  die  Lehre  [--  Erkläre  sie  und  verteidige  sie  bei  jeder  

passenden  Gelegenheit];  zu  Irrtum  und  Sünde  und  erntet  ihre  bitteren  Folgen].“

Die  Soldaten  ergriffen  sofort  Maßnahmen,  um  den  selbstsüchtigen  Plan  der  Schiffsleute  zu  

vereiteln,  indem  sie  die  Seile  durchschnitten  und  das  Rettungsboot  abdriften  ließen,  so  dass  die  

Besatzung  ihre  Kräfte  für  die  Errettung  des  Falles  einsetzen  musste;  und  indem  sie  ihre  

größtmöglichen  Mittel  und  Anstrengungen  einsetzten,  rettete  Gott  alle.  Zweifellos  war  der  Eindruck,  

den  der  Sündenfall  auf  den  Geist  machte,  tiefgreifend,  an  den  man  sich  erinnern  wird,  wenn  sie  in  

den  Zeiten  der  Wiedergutmachung  gebracht  werden  um  eine  klare  Erkenntnis  von  Jesus  Christus  

zu  erlangen,  den  Paulus  ihnen  verkündete.  –  Apostelgeschichte  3:19-21.

Machine Translated by Google



389

Rhegium;  und  als  er  sich  Rom  näherte,  sah  man  im  Appii-Forum  die  willkommenen  Gesichter  

der  Brüder,  die  ihm  entgegengekommen  waren;  und  Paulus  dankte  Gott  und  nahm  Mut.  –  
Vers  15.

Es  ist  sehr  auffällig,  dass,  obwohl  Paulus  darauf  bedacht  war,  das  Thema  auf  eine  Art  

und  Weise  zu  präsentieren,  die  möglichst  wenig  jüdische  Vorurteile  schüren  sollte,  seine  

Vorsicht  die  Wahrheit  nicht  zurückhielt  Als  sie  die  Wahrheit  ablehnten  und  ablehnten,  wendete  

er  kühn  den  Tadel  des  Propheten  Jesaja  auf  sie  an  (Verse  24-27),  einen  Tadel,  den  der  
Herr  den  Juden  so  oft  auferlegte.  Dann  erklärte  er,  sein  späteres  Ziel  sei  es,  sich  den  Heiden  

zuzuwenden,  die  das  Privileg  genießen  sollten,  dessen  sie  sich  selbst  für  unwürdig  erachtet  

hatten.  (Vers  28.)  Der  Tadel  des  Propheten  war  ihnen  viel  wichtiger  als  alle  seine  eigenen  

Worte;  denn  die  Juden  hatten  nicht  gelernt,  die  Inspiration  der  Apostel  zu  erkennen.

Die  Gelegenheit  wurde  treu  genutzt.  Hier  predigte  er  das  Evangelium  der

In  Vers  20  markieren  wir  die  Weisheit,  die  sich  in  seiner  Art  manifestierte,  das  Thema  

darzustellen,  indem  er  erklärte  und  zeigte,  dass  er  für  die  Hoffnung  Israels  diese  Ketten  trug.  

Und  was  war  die  Hoffnung  Israels?  Beim  ersten  Gespräch  bereitete  er  sie  lediglich  auf  eine  

spätere  Gelegenheit  vor,  das  Evangelium  anzuerkennen,  und  erwachte  weise  in  dem  Wunsch,  

mehr  von  seiner  Lehre  zu  hören.  Dann,  zur  festgesetzten  Zeit,  war  er  mit  all  seinen  starken  

Argumenten  bereit  und  verbrachte  den  Tag  vom  Morgen  bis  zum  Abend  damit,  ihnen  Jesus  

aus  den  Lehrbüchern  des  Gesetzes  und  der  Propheten  zu  predigen.  –  Vers  23.

Der  erste  Schritt  des  Apostels  bestand  nach  seiner  Ankunft  und  seiner  Niederlassung  in  

Rom,  mit  dem  großen  Maß  an  Freiheit,  das  er  durch  die  Gunst  der  römischen  Behörden  

genoss,  darin,  das  Oberhaupt  der  Juden  in  Rom  zusammenzurufen,  mit  dem  Wunsch,  das  

Evangelium  zuvor  „zuerst  den  Juden  und  danach  den  Heiden“  zu  verkünden.

Aus  diesem  Vorschlag  können  wir  alle  lernen,  wie  weise  es  ist,  die  Worte  der  Inspiration  den  

eigenen  vorzuziehen.

Die  zwei  Jahre  des  Paulus  in  Rom,  in  denen  er  auf  die  fälligen  Prozesse  des  Gesetzes  

wartete  –  die  Ankunft  der  Zeugen  aus  Jerusalem,  die  Formulierung  der  Anklage  usw.  –,  waren  

Jahre  von  besonderem  Nutzen  für  das  Werk  des  Herrn.  Hier  war  Paulus  eine  Zeit  lang  sicher  

vor  seinen  Feinden,  den  Juden,  und  frei,  unter  dem  Schutz  seiner  nachsichtigen  und  

wohlwollenden  Häscher,  um  das  Evangelium  allen  zu  verkünden,  die  es  hören  wollten,  sowohl  
J  Ewsand  Heiden.

Machine Translated by Google



390

Königreich  und  lehrte  die  Lehren  Christi  mit  aller  Zuversicht  und  Freiheit;  Von  hier  aus  schrieb  

er  und  sandte  Briefe  an  entfernte  Kirchen;  und  er  betete  für  sie  (Eph.  1:16;  3:14;  Phil.  1:4,9)  
und  sandte  Boten  und  Helfer  zu  ihnen.  (Eph.

====================

Wir  haben  keinen  genauen  Bericht  über  den  Weg  des  Apostels  nach  seiner  Befreiung  aus  

der  Gefangenschaft  in  Rom,  mit  Ausnahme  dessen,  was  aus  seinen  Briefen  hervorgeht.  Die  

dürftigen  historischen  Hinweise  deuten  darauf  hin,  dass  er  danach  nach  Spanien  und  erneut  

nach  Griechenland  und  Kleinasien  ging  und  dass  es  eine  zweite  Gefangenschaft  in  Rom  war,  
die  mit  seiner  Hinrichtung  endete.  Alle  Beweise  stimmen  darin  überein,  dass  er  ein  wunderbarer  

Soldat  des  Kreuzes  war.  Er  war  der  Wahrheit  treu  Werk  des  Herrn  bis  zum  Ende  seines  Kurses  

und  hinterließ  leuchtende  Aufzeichnungen  für  unser  Studium  und  unsere  Nachahmung.

6:21;  Phil.  2:19,25.)  Die  Briefe  an  die  Epheser,  Kolosser,  Philipper  und  an  Philemon  wurden  
alle  aus  Rom  geschrieben.
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Zum  Thema  der  göttlichen  Vorsehung  gibt  es  viele  sehr  unterschiedliche  Ansichten.

BESONDERE  GÖTTLICHE  VORSEHUNG.

Wenn  diese  drei  Prinzipien  –  nämlich  die  göttliche  Güte,  die  Unverletzlichkeit  der  

menschlichen  Handlungsfreiheit  und  die  notwendige  Übereinstimmung  der  göttlichen  

Vorsehung  mit  den  göttlichen  Absichten  –  immer  im  Hinterkopf  behalten  werden,  werden  sie  

sowohl  vor  Skeptizismus  einerseits  als  auch  vor  Fanatismus  andererseits  bewahren  und  dem  

Gläubigen  sehr  dabei  helfen,  ein  klareres  Verständnis  und  eine  umfassendere  Wertschätzung  

der  Taten  Gottes  zu  erlangen  insbesondere  Land.

Sogar  unter  den  Christen  sind  einige  ziemlich  skeptisch  in  Bezug  darauf,  während  andere  es  

in  einem  so  extremen  Licht  betrachten,  dass  es  in  ihren  Köpfen  die  Idee  der  menschlichen  

Handlungsfreiheit  und  Rechenschaftspflicht  zerstören  würde  Und  zwar  im  Hinblick  auf  weise  

und  wohlwollende  Ziele,  sei  es  in  der  Nähe  oder  in  der  Ferne:  Zweitens,  da  er  den  Menschen  

nach  seinem  eigenen  Bild  geschaffen  hat  –  moralisch  frei  –  und  mit  den  Alternativen  von  Gut  

und  Böse  vor  ihm,  wäre  es  im  Widerspruch  zu  seinem  so  manifestierten  Ziel,  ihn  mit  seinen  

Vorsehungen  zu  bedrängen,  um  seine  moralische  Freiheit  zu  stören,  die  die  Krönung  der  

Menschheit  ist.  und  deren  rechte  Ausübung  einen  echten  Wert  verleiht:  Drittens  sehen  wir,  

dass  Gott  alle  Dinge  nach  dem  Rat  seines  eigenen  Willens  nach  einem  Plan  der  Zeitalter  

wirkt,  den  er  sich  vor  Grundlegung  der  Welt  vorgenommen  hat  (Eph.  1:9-11;  3:11),  und  da  

er  sich  nicht  ändert  (Mal.  3:6),  sondern  alle  seine  Absichten  erfüllt  werden  (Jes.  55:11),  es  

Es  ist  offensichtlich,  dass  er  seine  Vorsehung  in  keiner  Weise  ausüben  kann,  die  sich  

nachteilig  auf  die  letztendlichen  Ziele  seines  perfekten  Plans  auswirken  würde.

Psalm  73:24.

BAND  XIV.  1.  AUGUST  1893.  NR.  15.

„Du  sollst  mich  mit  deinem  Rat  leiten  und  mich  danach  zur  Ehre  empfangen.“  –

[R1560:Seite227]

Der  Psalmist  sagt:  „Der  Herr  ist  allen  gnädig,  und  er  schenkt  Barmherzigkeit  über  alle  

seine  Werke.“  (Psalm  145:9.)  Diese  weitreichende  Aussage  erstreckt  sich  auf  die  äußersten  
Grenzen  des  materiellen  Universums  und  auch  auf  das  bescheidenste  und  erhabenste  

fühlende  Wesen  um  die  mentalen  Ressourcen  eines  Wesens  zu  begreifen,  das  in  der  Lage  

ist,  eine  solche  Verantwortung  zu  übernehmen  und  zu  tragen.  Denken  Sie  für  einen  Moment  

an  die  Erinnerung,  die  niemals  versagt,  an  das  Urteil,  das  niemals  irrt

----------
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die  Weisheit,  die  für  die  Ewigkeit  plant,  ohne  die  Möglichkeit  eines  Scheiterns,  und  diese  Zeiten,  die  mit  

unfehlbarer  Präzision  für  die  kommenden  Zeitalter  planen;  von  der  Macht  und  Geschicklichkeit,  die  

sogar  jedes  gegnerische  Element,  sei  es  belebt  oder  unbelebt,  nutzen  und  sie  alle  zusammenarbeiten  

lassen  kann,  um  seine  großen  Pläne  zu  verwirklichen;  von  der  unermüdlichen  Wachsamkeit,  die  nie  

aufhört,  noch  nach  Befreiung  von  den  drängenden  Sorgen  der  universellen  Herrschaft  sucht  –  der  

sehende  Auge  schläft,  der  sehende  Er  tritt  immer  offen  auf,  ist  sich  stets  der  Notwendigkeiten  bewusst  

und  [R1560:  Seite  228]  in  allen  Belangen  seiner  weiten  Gebiete  tätig.

Wenn  wir  diesen  Gedanken  im  Hinterkopf  behalten  und  die  letztendliche  Absicht  Gottes  und  die  

Tatsache  nicht  aus  den  Augen  verlieren,  dass  die  Gegenwart  nur  ein  vorbereitender  Zustand  ist  und  

auf  die  endgültige  Vollständigkeit  zusteuert,  müssen  wir  niemals  skeptisch  gegenüber  einer  Aufhebung  sein

Seitdem  wurde  uns  ausdrücklich  gesagt,  dass  seine  Gnadengaben  –  seine  gütigen  Vorsehungen  

–  insgesamt  seine  Werke  sind,  dass  alle  seine  klugen  Absichten  verwirklicht  werden  sollen  und  dass  

die  ultimative  Absicht  in  all  seinen  Werken  die  feste  Errichtung  universeller  Harmonie  und  Friedens  und  

das  ewige  Glück  aller  seiner  Untertanen  ist  (Ps  145,9;  Jes  55,8-13;  1  Kor  15,24,25),  was  auch  immer  

in  Harmonie  sein  mag  Wir  sehen  jetzt,  dass  die  Natur  als  Nebenprodukt  der  Vorbereitungen  für  die  

Vollkommenheit  aller  Dinge  betrachtet  werden  muss,  die  erst  in  der  „Evangeliumszeit  der  Fülle  der  

Zeiten“  nach  der  tausendjährigen  Herrschaft  fällig  ist  Christus.  (1  Kor.  15:24,25;  Eph.  1:10;  3:11,15.)  

Und  da  wir  durch  die  Kenntnis  des  göttlichen  Plans  der  Zeitalter  erleuchtet  sind,  sehen  wir  weiterhin  in  

der  Einführung  der  menschlichen  Rasse  auf  die  Erde,  bevor  die  physische  Vollkommenheit  der  Natur  

erreicht  wurde,  eine  wunderbare  Zurschaustellung  von  Weisheit.  Diese  Maßnahme  hat  die  notwendige  

Voraussetzung  für  die  Erfahrung  und  Prüfung  der  Menschheitsfamilie  geschaffen.  Und  hat  sich  die  

Arbeit  der  Rasse  zunutze  gemacht,  während  er  unter  der  Verurteilung  steht,  um  die  Arbeit  

voranzutreiben,  die  Erde  auf  ihren  endgültigen  glorreichen  Zustand  vorzubereiten,  wie  er  in  vorgesehen  

ist  Eden,  bis  die  Rasse  vollständig  von  dem  Sündenfall  erholt  und  in  Gerechtigkeit  gegründet  sein  wird.

Nun  haben  die  Psalmisten  angesichts  der  Größe  ihres  Innern  und  der  Einzelheiten  der  Vorsehung  

Gottes  über  alle  seine  Werke  gesagt:  „Solche  Erkenntnis  ist  zu  wunderbar  für  mich:  sie  ist  hoch,  ich  

kann  sie  nicht  erreichen.“  (Psalm  139,6.)  Nein,  das  können  wir  nicht.  Aber  welch  ein  aufregendes  

Gefühl  gemischter  Ehrfurcht,  Liebe  und  Anbetung  erfüllt  das  Herz,  wenn  wir  so  einen  Blick  auf  die  

intellektuelle  und  moralische  Herrlichkeit  und  Majestät  deines  Gottes  erhaschen!  

ethspeechandnightuntonight  zeigtethWissen.  (Psalm  19:1,2.)  Sie  verkünden  die  Ordnung  und  Harmonie  

der  kreisenden  Sphären  und  die  wohlwollende  Absicht  ihres  großen  Schöpfers  und  Herrschers,  

während  die  wechselnden  Jahreszeiten  und  die  wechselnden  Tage  und  Nächte  das  üppige  Füllhorn  

füllen  und  die  belebte  Schöpfung  erfrischen  und  beleben.
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Die  Vorsehung,  die  jetzt  einen  Zyklon,  einen  Tornado,  ein  Erdbeben,  einen  Vulkanausbruch  

oder  andere  Naturkatastrophen  und  Nöte  zulässt.  Sie  alle  bedeuten,  auf  die  großen  Höhen  des  

ewigen  Friedens,  der  ewigen  Herrlichkeit  und  der  Schönheit  hinzuarbeiten.  Und  das  

weitverbreitete  Unglück  der  Tage  Noahs,  das  die  Welt  überschwemmte  und  die  ganze  

Mischlingsrasse  auslöschte,  mit  der  die  Sünde  die  Erde  bevölkert  hatte  (Judas  6;  2Petr.  2:5),  

Spa  Ring  nur  der  gerechte  Noah  (der  „vollkommen  war  in  seiner  Generation“  –  Gen.  6:8,9--  

(und  nicht  aus  der  Misch-  oder  Hybridrasse)  und  seine  Familie  waren  wahrscheinlich  Teil  des  

natürlichen  Prozesses  der  Vorbereitung  der  Erde,  auch  für  die  neue  Heilszeit,  die  mit  Noa  und  

seiner  Familie  nach  der  Sintflut  begann.

Warum  sollte  dann  irgendjemand  damit  rechnen,  dass  Gott  eingreift  und  den  Lauf  der  

Gerechtigkeit  unterbricht?  –  insbesondere  im  Fall  derer,  die  immer  noch  reuelos  und  völlig  ohne  

Rücksicht  auf  sein  heiliges  Gesetz  bleiben  und  keine  Lust  haben,  zu  seiner  Gunst  und  Kontrolle  

zurückzukehren?  Wahrhaftig,  er  könnte,  und  manchmal  tut  er  es  auch,  vorübergehend  in  den  

gegenwärtigen  Lauf  des  Bösen  eingreifen,  um  seine  eigenen  klugen  Pläne  zu  ermöglichen;  

aber  der  Mensch  hat  kein  Recht,  eine  solche  Einmischung  in  seinem  Namen  zu  erwarten ,  noch  

wäre  es  ein  Beweis  göttlicher  Gunst  gegenüber  dem  Sünder.  Manchmal,  aber  nicht  immer,  sind  

plötzliche  Katastrophen  die  Diener  eines  besonderen  Vorsatzes  Gottes  –  wie  zum  Beispiel  die  Sintflut

Die  verurteilte  Welt  ist  somit  ihrem  Schicksal  überlassen  –  schrittweise  oder  durch  

überstürzte  Prozesse  zum  Grab  zu  gelangen.  Manchmal  wird  die  Todesstrafe  durch  die  

Störungen  der  Elemente  der  Natur  in  ihrem  noch  nicht  perfekten  Zustand  vollstreckt;  –  wie  zum  

Beispiel  durch  Stürme,  Wirbelstürme,  Erdbeben,  Vulkanausbrüche,  Blitzschläge  usw.;  –  

manchmal  durch  die  verschärften  Folgen  von  [R1560:  Seite  229]  Sünde,  die  durch  Vererbung  

entsteht;  manchmal  durch  den  sündigen  Krieg  wütender  menschlicher  Leidenschaften,  der  zu  

Kriegen,  privaten  und  häuslichen  Fehden  und  Rache  führt;  und  manchmal  durch  mangelndes  

Urteilsvermögen,  Uneinsichtigkeit  und  Vermeidung  von  Gefahren  wie  Bränden ,  Eisenbahn-  

und  Meereskatastrophen  usw.  Sie  alle  sind  die  Vollstrecker  der  gerechten  Strafe  für  die  Sünde,  

ausgesprochen  gegen  die  ganze  Rasse.

Aber  während  Gottes  liebevolle  Barmherzigkeit  all  seine  Werke  umfasst  und  die  gesamte  

Schöpfung  seine  Sorge  ist,  dürfen  wir  nicht  übersehen,  dass  der  Mensch  durch  die  Sünde  alle  

Ansprüche  auf  die  göttliche  Vorsehung  verwirkt  hat.  Als  Gott  Gottes  hatte  Adam  Anspruch  auf  

die  gütige  Vorsehung  seines  himmlischen  Vaters  erhoben  Das  Geschöpf  war  fortan  des  Lebens  

und  der  göttlichen  Vorsehung,  die  es  allein  aufrechterhalten  konnte,  unwürdig.  Daher  hat  die  

verdammte  Welt  kein  Recht  zu  fragen,  warum  Gott  zulässt,  dass  ein  Unglück  nach  dem  anderen  

sie  überkommt  und  in  Vergessenheit  reißt  Der  Fluch  wird  wegen  der  Sünde  ausgesprochen.
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Zerstörung  von  Sodom  und  Gomorra,  der  Fall  des  Turms  von  Siloam  (Lukas  13:4)  usw.;  aber  

normalerweise  dienen  sie  nur  seinem  allgemeinen  Zweck  als  Vollstrecker  der  Todesstrafe  für  den  

Verurteilten.

Aber  der  Fall  ist  ganz  anders  bei  denen,  die  ihren  eigenen  Weg  aufgegeben  und  sich  zum  Herrn  

bekehrt  haben,  die  seine  Vergebung  durch  Christus  angenommen  haben  und  die  so  in  ihre  

ursprüngliche  Stellung  (wie  einst  Adam  vor  ihnen)  als  Söhne  Gottes  zurückversetzt  wurden.  Alle  von  

Gott  anerkannten  Menschen  sind  wieder  Erben  seiner  Gunst  durch  Christus  –  „Wenn  ein  Sohn,  dann  

ein  Erbe.“  (Gal.  4:7.)  Und  zu  diesem  und  nur  zu  diesem  gehört  die  Verheißung  der  göttlichen  Führung,  

auf  die  sich  unser  Text  bezieht:  „Du  sollst  mich  führen  mit  deinem  Rat,  und  danach  empfängst  du  

mich  zur  Ehre.“

Sie  können  die  Elemente  der  Natur  oder  ihre  eigenen  medizinischen  und  chirurgischen  Fähigkeiten  

und  ihren  Einfallsreichtum  so  gut  wie  möglich  ausnutzen,  um  ihre  Tage  zu  verlängern  und  ihren  unter  

dem  Fluch  stehenden  Zustand  zu  verbessern.  Sie  können  ihre  bösen  Leidenschaften  zu  ihrem  

eigenen  Vorteil  kontrollieren  und  ihnen  freien  Lauf  lassen,  zu  ihrem  individuellen  und  gegenseitigen  

Nachteil.  Sie  sind  den  geheimen  und  listigen  Intrigen  des  listigen  und  mächtigen,  aber  unerkannten  

Fürsten  dieser  Welt,  Satan,  unterworfen  Und  Gott  könnte  und  würde  es  zweifellos  tun ,  um  der  Sünde  

und  dem  Elend,  die  in  der  Welt  sind,  ein  plötzliches  Ende  zu  bereiten,  obwohl  dieses  weitsichtige  

Urteil  nicht  seine  vorübergehende  Erlaubnis  für  einen  freiwilligen  Endzweck  empfiehlt,  dem  selbst  der  

Zorn  der  Menschen  unbewusst  dient.

Während  die  verurteilte  Welt  der  Menschheit  damit  ihrem  Schicksal  überlassen  wird,  ist  es  den  

Männern  weitgehend  gestattet,  bei  der  Verwaltung  ihrer  Angelegenheiten  ihren  eigenen  Weg  zu  gehen.

Welche  Vorteile  sollten  dann  im  Falle  dieser  Söhne  Gottes  erwartet  werden,  die  sich  von  der  

Welt  und  ihrem  Geist  getrennt  haben?  Aus  natürlicher  Schlussfolgerung  sollten  wir  die  Rückkehr  der  

Gunst  Gottes  erwarten,  um  die  durch  den  Sündenfall  verlorenen  Segnungen  wiederherzustellen  –  die  

Segnungen  des  dauerhaften  Lebens,  der  Gesundheit,  des  Friedens,  des  Wohlstands  und  des  Glücks.  

Doch  was  sehen  wir?  Wir  sehen,  dass  diese  Gerechten  wie  andere  leiden  und  sterben  Menschen.  

Das  Böse  befällt  sie;  Krankheiten  befallen  sie;  Armut  behindert  sie;  Freunde  verlassen  sie;  und  der  

Tod  ereilt  sie,  ebenso  wie  andere  Menschen;  und  der  ganze  Lauf  der  gegenwärtigen  bösen  Welt  ist  

gegen  sie,  Ihr  Streben  nach  Gerechtigkeit  ist  mit  großen  Schwierigkeiten  und  Entbehrungen  

verbunden.  Wovon  profitieren  sie  dann?

Die  Welt  kann  nicht  sehen,  dass  sie  überhaupt  einen  Nutzen  daraus  ziehen;  denn  der  Nutzen  wird  nur  

durch  den  Blick  auf  den  Glauben  an  den  Rat  des  Wortes  Gottes  erkannt.  Dieser  Rat  wird  von  allen  Söhnen  

Gottes  als  ihre  Führung  angenommen.  Er  beschreibt  das  gegenwärtige  Leben  als  einen  vorbereitenden  Zustand,
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die,  wenn  sie  richtig  verwendet  wird,  auf  den  wahrhaft  herrlichen  Zustand  vorbereitet,  der  für  
die  Söhne  Gottes  in  der  Zukunft  bestimmt  ist.  Im  Hinblick  auf  diese  Unterweisung  des  Wortes  

Gottes  bringt  der  Psalmist  in  den  Worten  unseres  Textes  seine  zuversichtliche  Erkenntnis  der  

gegenwärtigen  Führung  und  der  ewigen  Herrlichkeit  zum  Ausdruck,  der  er  folgen  muss.  

[R1561:Seite  230]  Obwohl  es  oft  schmerzhaft  ist,  wird  es  in  der  Vorsehung  Gottes  als  

notwendig  erkannt,  für  den  Menschen  übermäßige  und  ewige  Herrlichkeit  zu  erwirken.  (2.  

Korinther  4,17.) )  In  dieser  zuversichtlichen  Erkenntnis  haben  sie  Frieden  und  sogar  Freude  

inmitten  der  gegenwärtigen  Trübsal.  Und  dieser  gegenwärtige  Frieden  und  diese  Freude  in  der  

Erkenntnis  der  göttlichen  Vergebung  und  Gunst  und  des  Privilegs  der  gegenwärtigen  Erfahrung,  

Disziplin  und  Belehrung  unter  der  göttlichen  Anleitung  ist  der  gegenwärtige  Vorteil  der  Söhne  

Gottes,  während  allen,  die  sich  dadurch  als  treu  erweisen,  ein  ewiges  Gewicht  der  Herrlichkeit  

bevorsteht.

Während  wir  so  die  gegenwärtige  Vorsehung  Gottes  und  seine  gegensätzliche  Haltung  

gegenüber  der  Welt  und  denen,  die  jetzt  als  Söhne  anerkannt  sind,  betrachten,  können  wir  uns  

zu  einer  noch  höheren  Höhe  erheben.  Hier  beobachten  wir  die  Breite  und  Reichweite  des  

göttlichen  Plans  und  sehen,  dass  Gott  selbst  jetzt,  obwohl  Gott  die  Welt  nicht  als  Söhne  

behandelt  und  ihnen  seine  väterliche  Gnade  und  seinen  väterlichen  Segen  gewährt,  sich  

dennoch  darauf  vorbereitet,  sie  mit  seinem  Gunst  zu  segnen  wenn  sie  die  richtige  Haltung  von  Söhnen  annehmen.

Wie  wunderbar  und  besonders  ist  diese  Fürsorge,  und  sie  haben  das  Versprechen,  bis  zum  

Ende  ihrer  Prüfung  zu  bestehen.  Gott  ist  in  der  Tat  ein  Vater  für  alle,  die  ihm  vertrauen;  aber  es  
gibt  einen  großen  Unterschied  zwischen  denen,  die  seine  Söhne  sind,  und  denen,  die  Fremde  

und  sogar  Feinde  bleiben.

Die  Vorsehung  Gottes  über  diese,  seine  Söhne,  ist  eine  ganz  besondere  Vorsehung:  –  Alle  

ihre  Schritte  sind  vom  Herrn  angeordnet  (Ps  37,23);  und  die  Haare  auf  ihrem  Haupt  sind  alle  

gezählt  (Lukas  12,7).  Seine  Augen  sind  immer  auf  die  Gerechten  gerichtet,  und  seine  Ohren  

sind  offen  für  ihre  Gebete.  (1.  Petrus  3,12.)  Alle  Engel  sind  dienende  Geister,  die  ausgesandt  

wurden,  um  diesen  Erben  der  Erlösung  zu  dienen.  (Hebräer  1:14.)  Alles  ist  dazu  geschaffen,  

zum  Guten  für  diese  zusammenzuwirken,  die  Gott  lieben  und  nach  seinem  Vorsatz  berufen  

sind  (Röm.  8:28);  und  ihnen  wird  nichts  Gutes  vorenthalten.  (Psalm  84:11.)

Er  hat  einen  Plan  für  die  Erlösung  und  Wiedergutmachung  der  Sünden  entworfen  und  

bereits  teilweise  umgesetzt,  die  sich  nach  und  nach  reumütig  seinen  gerechten  Anforderungen  

unterwerfen  werden;  und  in  ihrem  gegenwärtigen  fremdartigen  und  ausgestoßenen  Zustand  

schenkt  er  ihnen  Erfahrungen,  die  sie  mit  der  Zeit  dazu  bringen  werden,  ihre  eigene  Hilflosigkeit  

zu  erkennen  und  die  Gunst  Gottes  zu  begehren  und  zu  suchen  Segen  für  alle  Familien  der  

Erde,  alle  Bitterkeit  der  Sünde  und  des  Teufels,  die  die  Menschen  erlebt  haben,  wurden  

getrennt.  Zu  diesem  Zweck  hat  Gott  in  den  vergangenen  sechstausend  Jahren  auch  über  die  

Angelegenheiten  der  Menschen  geherrscht
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Nach  ihren  eigenen  Vorstellungen  war  er,  ohne  dass  sie  es  wussten,  so  
herrschsüchtig ,  dass  selbst  ihr  blinder  und  teuflischer  Kurs  Umstände  und  
Ereignisse  zunichte  machte,  die  sie  nicht  vorhergesehen  oder  in  Betracht  
gezogen  hatten,  die  aber  auf  lange  Sicht  seinem  Plan  dienen  Unter  der  
Oberherrschaft  Gottes  wird  der  Sturz  der  menschlichen  Regierungen  und  die  
Errichtung  des  Göttlichen  erfolgen.  In  der  Vergangenheit  hatten  die  Menschen  
ihre  Geschäfte  auf  ihre  eigene  Art  und  Weise,  in  dem  Maße,  wie  sie  sich  
untereinander  einigen  konnten,  in  dem  Maße,  in  dem  der  unsichtbare  Fürst  
dieser  Welt,  Satan,  sie  nicht  störte  und  überwältigte,  und  in  dem  Maße,  in  dem  
ihre  Pläne  den  Zweck  und  Plan  Gottes  nicht  beeinträchtigten.

Beachten  Sie  mit  diesen  Gedanken  den  majestätischen  Schritt  unseres  Gottes  durch  
die  Gänge  der  Geschichte  –  wie  selbst  der  Zorn  des  Menschen  darauf  gerichtet  wurde,  
die  Interessen  des  göttlichen  Plans  voranzutreiben.  Der  Aufstieg  und  Fall  der  Imperien  
und  die  Kriege  und  Revolutionen,  die  die  Welt  verunsichert  und  gestört  haben,  obwohl  sie  
selbst  große  Übel  waren,  bewahrten  die  Menschen  dennoch  davor,  immer  tiefer  in  
Lethargie  und  Laster  zu  versinken:  Sie  weckten  Ehrgeiz;  Sie  hielten  den  menschlichen  Geist  wach  und

Diese  Herrschaften  Gottes  unter  den  Nationen  werden  nicht  als  Vorsehung  und  Gnade  

für  Sünder  angesehen,  sondern  vielmehr  als  vorbereitende  Maßnahmen  zur  Segnung  

zukünftiger  reuiger  und  gehorsamer  Söhne,  die  davon  profitieren  werden,  das  kommende  

Gute  dem  gegenwärtigen  Bösen  gegenüberzustellen,  und  auch  als  notwendige  Maßnahmen  

für  das  gegenwärtige  Wohlergehen  derer,  die  jetzt  seine  Söhne  sind.

So,  so  toutmenhavenotbeenawareofit,  und  haveconduductedtheiraffairs  
unabhängig  davon,  ohne  sich  zu  übertreffen.  MissionotherighteousReignofthe  
Princeofpeace.  Tremity.ButMan'sextremity  Willbegod'soppportunity;  
andtothisextremityheis  erlauben  daher  Aber  wenn  sie  sich  mit  gebrochenem  
und  zerknirschtem  Herzen  dem  Herrn  zuwenden,  werden  sie  die  Freuden  
seiner  verzeihenden  Liebe  beweisen  und  erkennen,  wie  er  sich  bereits  
vorbereitete,  um  zu  antworten,  noch  bevor  sie  ihn  anriefen  (Jes  65,24)  –  
erstens  in  der  bereitgestellten  Erlösung  und  zweitens  in  den  notwendigen,  
harten  Erfahrungen,  die  sie  gebracht  haben  werden  zur  Buße  und  zur  vollen  
Erkenntnis,  dass  sie  Gottes  väterliche  Fürsorge  brauchen,  und  zu  demütiger,  
dankbarer  Abhängigkeit.
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Man  kann  nun  sagen,  dass  Nonation  auf  der  Erdoberfläche  Gottes  besondere  
väterliche  Vorsehung  über  sich  hat;  denn  es  gibt  Nonation,  die  sogar  den  Anspruch  
erhebt,  die  Söhne  Gottes  zu  sein.  Folglich  kann  Nonation  seine  Fürsorge  und  seinen  
Schutz  beanspruchen ,wird  bald  den  Sturz  aller  Throne  der  Erde  erfordern  und  eine  
große  Zeit  beispielloser  Schwierigkeiten.--Jer.  25:15,16,26,27;  Dan.2:44;  12:1;  
Hag.2:21,22;  Hebräer  12:26,27;  Offb.11:15.

Aber  lasst  die  Woge  der  Unruhe  zunehmen:  Gottes  Volk  –  seine  Söhne  und  Töchter  –  

kann  immer  noch  die  kostbaren  Versprechen  der  Führung  mit  seinem  [R1562:Seite  231]  
Rat  beanspruchen.  Sie  sind  sein  „besonderes  Volk“,  „eine  Heiligkeit“,  die  von  der  Welt  bisher  

nicht  anerkannt  wurde,  sich  aber  bald  in  Macht  und  großer  Herrlichkeit  offenbaren  wird.  Vor  

dem  Evangelium  hatte  der  Herr  eine  besondere  Heiligkeit  und  seine  besondere  Vorsehung  

über  diese  Nation  war  ein  Beispiel  für  eine  ähnliche  Vorsehung  über  das  Gegenbild,  die  

Kirche  des  Evangeliums.  Aber  übersehen  wir  nicht  die  Tatsache,  dass  die  Vorsehungen  

Gottes  über  das  typische  Israel  disziplinarischen  Charakters  hatten,  ebenso  wie  die  

Vorsehungen  der  Kirche,  des  Spirituellen  Israel  nun.  Sie  wurden  gemäß  den  Notwendigkeiten  

für  ihre  Entwicklung  und  Vervollkommnung  als  Kinder  Gottes  erzogen,  unterwiesen,  

gezüchtigt  und  ermutigt.  Und  diejenigen  aus  jenem  Zeitalter,  die  sich  der  vorsorglichen  

Fürsorge  und  Führung  des  Herrn  unterwarfen  und  im  Glauben  wandelten,  heirateten  nun,  

obwohl  sie  damals  keinen  Lohn  für  ihre  Treue  erhielten  (Apostelgeschichte  7,5;  Hebräer  11,39,40),  wurden  zur  Ruhe  gebracht  bis

Sie  brachten  Männer  verschiedener  Stämme  und  Nationen  zusammen,  schärften  die  
Intelligenz,  regten  den  Ehrgeiz  an,  führten  zu  Entdeckungen  und  Erfindungen  und  
trugen  so  dazu  bei,  die  Rasse  über  dem  Niveau  der  brutalen  Schöpfung  zu  halten.  
Sogar  der  berüchtigte  Sklavenhandel,  der  Tausende  von  Schwarzen  aus  Afrika  in  
dieses  bevorzugte  Land  brachte,  wurde  im  Lichte  des  herrschenden  Gottes  betrachtet  
Beweise,  verborgene  Fähigkeiten;  denn  der  schwarze  Mann  in  Amerika  hat  hier  
Vorteile  der  Zivilisation  genossen,  die  er  in  seinem  Heimatland  niemals  gekannt  hätte.  
Und  ähnliche  Vorsehungen  können  wir  auch  in  den  großen  Verfolgungen  und  Nöten  
der  alten  Welt  erkennen,  die  die  Freiheitsvölker  an  unsere  Küsten  trieben,  um  hier  
eine  freie  Regierung  und  Gesellschaftsbedingungen  zu  schaffen,  die  besonders  
günstig  für  die  Verwirklichung  von  Gottes  großem  Ziel  sind  ein  Volk  für  seinen  Namen.  
Das  Thema  ist  zu  umfangreich,  um  hier  ausführlicher  behandelt  zu  werden,  aber  mit  
diesem  kurzen  Vorschlag  wird  der  Leser  unzählige  Beispiele  nennen,  in  denen  Gott  
„In  der  Geschichte  kann  man  sehen,  wie  die  herrschende  Vorsehung  zusammenarbeitet,  
um  das  vorherbestimmte  Ziel  zu  erreichen;  und  doch  verfolgt  die  Welt  immer  noch  
ihren  eigenen  eigenwilligen  und  eigensinnigen  Kurs  und  wird  so  lange  weitermachen,  
bis  die  Urteile  des  Herrn  sie  überkommen  und  unterwerfen.“
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Gott  setzte  die  Zeit  fest,  sie  zurückzurufen,  und  bezeichnete  sie  als  die  kostbaren  Erben  seiner  liebevollen  

Gunst,  die  ihm  zu  gegebener  Zeit  gewährt  werden  sollten.

Manchmal  mag  seine  Disziplin  streng  und  keineswegs  leicht  zu  ertragen  
sein,  doch  „danach  bringt  sie  die  friedvollen  Früchte  der  Gerechtigkeit“.  
Gott,  zur  Führung  mit  seinem  Rat.

In  dieser  vernünftigen  und  biblischen  Sichtweise  der  göttlichen  Vorsehung  werden  die  
demütigen  und  gläubigen  Kinder  Gottes  erkennen,  dass  sie  zwar  nicht  immer  in  der  Lage  
sind,  die  Wege  des  Herrn  in  all  seinen  Taten  zu  verstehen,  dass  sie  aber  von  seiner  
Weisheit,  Liebe  und  Fürsorge  wissen  können  und  dass  sie  ihm  deshalb  vertrauen  können,  
wo  sie  ihn  nicht  aufspüren  können.  Wir  sollten  nicht  erwarten,  immer  die  göttliche  Weisheit  
verstehen  zu  können,  die  weit  über  unser  eigenes  hinausgeht;  Dennoch  können  wir  es  oft  später  sehen.

Ein  ähnlicher  Weg  wurde  im  gesamten  Evangelium  verfolgt,  in  dem  geweihte  Gläubige  
[R1562:  Seite  232]  die  Gunst  der  vorsorglichen  Führung,  Lehre,  Züchtigung  und  
Ermutigung  Gottes  erfahren  haben,  und  nachdem  sie  das  Siegel  der  Sohnschaft  
empfangen  hatten,  wurden  auch  sie  einer  nach  dem  anderen  bis  zum  Tag  seines  
Erscheinens  und  seines  Reiches  entlassen  –  und  „Kostbar  in  den  Augen  des  Herrn  wurde  
der  Tod.“  hofhissaints.  (Psalm  116:15.)  Sie  wurden  von  seinem  Rat  geleitet  und  werden  
zu  gegebener  Zeit  in  die  Herrlichkeit  aufgenommen  werden  –  diejenigen  des  jüdischen  
Zeitalters  in  die  Herrlichkeit  der  irdischen  Phase  seines  Königreichs;  und  diejenigen  des  
Evangeliums  in  die  Herrlichkeit  der  himmlischen  Phase.  (Siehe  MILLENNIALDAWN,  Bd.  
I.,  Kap.  xiv.)  In  unserer  Behandlung  der  S.S.-Lektion  für  den  2.  Juli  Darüber  hinaus  wird  
die  Aufmerksamkeit  auf  die  besonderen  Vorkehrungen  Gottes  in  der  allgemeinen  Richtung  
und  im  Verlauf  der  Arbeit  der  Gospel  Church  gelenkt,  die  wir  aus  diesem  Grund  nicht  berücksichtigen.

Der  Psalm  stellt  eine  große  Klasse  der  reifen,  unerfahrenen  und  nur  
teilweise  unterrichteten  Kinder  Gottes  dar,  wenn  er  sagt  (Psalm  73,2-12):  
„Meine  Füße  aber  waren  schon  fast  verschwunden,  meine  Schritte  waren  
fast  verrutscht  wünschen.  Sie  sind  korrupt  und  sie  reden  von  der  Bosheit  
der  Unterdrückung.  Von  hoch  oben  [von  den  höchsten  Orten  der  Macht  und  
Kontrolle]  sprechen  sie.  Sie  richten  ihren  Mund  gegen  den  Himmel,  und  
ihre  Zunge  wandelt  [ihr  Einfluss  hat  freien  Lauf]  durch  die  Erde.  Darum  
wendet  sich  sein  [Gottes]  Volk  hierher  [in  den  Wüstenzustand  der  Trennung  
von  der  Welt]  und  gießt  ihnen  einen  vollen  Kelch  [der  Trübsal  und  
Verfolgung]  aus.  Und  sie  [die  Ungöttlichen]  sagen:  „Woher  weiß  Gott  das?  
in  der  Welt;  sie  vermehren  sich  an  Reichtümern.“
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Das  Bild  ist  ein  wahres  Bild  der  gegenwärtigen  Herrschaft,  die  das  Böse  verachtet.  (Siehe  auch  

Mal.  3,15.)  Es  sind  diejenigen,  die  selbstsüchtig  nach  ihrer  eigenen  gegenwärtigen  Vergrößerung  

streben,  unabhängig  von  den  Interessen  anderer,  die  jetzt  am  wohlhabendsten  sind  und  die  wichtigsten  

Kontrollpositionen  einnehmen  –  politisch,  finanziell  und  sogar  religiös;  während  die  Göttlichen  

Unterdrückung  verachten  und  Gerechtigkeit  lieben  und  deshalb  im  Gegensatz  zum  Verlauf  leben  Die  

gegenwärtige  böse  Welt  wird  zum  Gegenstand  der  Unterdrückung.

Es  ist  in  der  Tat  unmöglich,  dies  zu  verstehen  –  die  tiefe  Philosophie  von  Gottes  Plan  der  Zeitalter  

und  unser  Vorrecht  auf  Prüfung  und  Disziplin  unter  der  gegenwärtigen  Herrschaft  des  Bösen  richtig  zu  

würdigen  –,  bis  wir  in  den  Zustand  des  Heiligtums  der  völligen  Hingabe  an  den  Willen  Gottes  gelangen  

[R1562:  Seite  233] ,  wo  uns  die  Speise  des  Wortes  und  das  Licht  des  Heiligen  Geistes  geschenkt  

wurden.  Dann,  wie  der  Psalmist  (Vers  22 ),  sehen  wir,  wie  unwissend  und  töricht  wir  darin  waren,  

neidisch  auf  die  wohlhabenden  Bösen  zu  sein.  Und  obwohl  wir  in  unserer  früheren  Unwissenheit  und  

Torheit  fast  verschwunden  waren  und  unsere  Schritte  schon  fast  verrutscht  waren,  haben  wir  Grund,  

Gott  zu  danken,  dass  er  uns  an  der  rechten  Hand  hielt  und  uns  nicht  fallen  ließ.  Und  angesichts  dieser  

Sorge  in  der  Vergangenheit  vertrauen  wir  ihm  voller  Freude  und  Zuversicht ,  nicht  nur  mitten  in  der  

gegenwärtigen  Prüfung,  sondern  auch  für  die  zukünftige  Umsetzung  seines  Plans  in  Bezug  auf  uns  

selbst  und  die  ganze  Menschheit.  Die  Psalmen  haben  das  dadurch  erworbene  Vertrauen  und  die  

dankbare  Verehrung  der  Geweihten  oder  Heiligtümer  zum  Ausdruck  gebracht  und  gesagt  (Verse  

24-26):  „Du  sollst  mich  mit  deinem  Rat  leiten  und  danach  mich  zur  Ehre  empfangen.  Den  habe  ich  im  

Himmel  außer  dem.“  Und  es  gibt  keinen  auf  Erden,  der  außer  dir  begehrt.  Mein  Fleisch  und  mein  Herz  

versagen;  das  Fleisch  ist  schwach  und  das  Herz  zu  schwach,  um  den  Weg  zu  verfolgen,  der  den  

Gerechten  in  diesem  gegenwärtigen  Bösen  vorgezeichnet  ist,  außer  wenn  es  durch  die  Macht  aus  der  

Höhe  gestärkt  und  gestützt  wird;  aber  Gott  ist  die  Stärke  meines  Herzens  und  mein  Teil  für  immer.

Dort  werden  wir  durch  die  besondere  Belehrung  Gottes  durch  sein  Wort  und  seine  Vorsehung  dazu  

gebracht,  den  Grund  für  die  gegenwärtige  perverse  Ordnung  der  Dinge  zu  verstehen  –  dass  für  einen  

weisen  Zweck  eine  Zeit  lang  erlaubt  ist;  aber  nach  und  nach  wird  es  eine  große  Veränderung  geben,  

wenn  die  Gerechten,  die  jetzt  unter  dem  Herrscher  der  Unterdrückung  auf  die  Probe  gestellt  und  auf  

die  Probe  gestellt  werden,  zu  Ehre,  Herrlichkeit  und  Macht  hervortreten  werden.

Aus  einer  engstirnigen  oder  rein  menschlichen  Sichtweise  könnten  wir  uns  durchaus  fragen,  

warum  Gott  zulässt,  dass  die  Bösen  auf  Kosten  der  Gerechten  triumphieren.  Der  Psalmdichter  

sagt  (Verse  16  und  17)  und  spricht  wiederum  für  dieselbe  Klasse  von  Gottes  Kindern,  dass  das  

Problem  für  ihn  zu  schwierig  war,  um  es  zu  lösen,  bis  er  in  das  Heiligtum  Gottes  ging  (in  den  Heiligen  

Ort  seiner  Weihe  an  Gott,  verkörpert  durch  „das  Heilige“)  Tabernakel.  Siehe  Tabernakel  (Schatten  

besserer  Opfer.)

Wenn  Gottes  wunderbarer  Plan  der  Zeitalter  verstanden  wird,  zeugen  alles  in  der  Natur  und  die  

Unerfahrenheit  von  der  Aufhebung  seiner  Vorsehung
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Himmel  verkünden  die  Herrlichkeit  Gottes  und  die  Erde  zeigt  sein  Werk;  alle  sprechen  von  

einem  intelligenten  Designer,  der  die  Mittel  weise  an  gute  und  wohlwollende  Zwecke  anpasst  

und  sich  um  die  Bedürfnisse  seiner  intelligenten  Geschöpfe  kümmert.  Jedes  Blatt  und  jeder  

Sonnenstrahl  trägt  eine  liebevolle  Botschaft  der  göttlichen  Vorsehung  an  den  Nachdenklichen.

Und  jede  Unharmonie  der  Natur  wird,  wenn  man  sie  im  Lichte  von  Gottes  Plan  betrachtet,  

nur  als  ein  Teil  dieses  großen  Prozesses  gesehen,  in  dem  Gott  sich  auf  die  vollkommene  

Ordnung  der  Dinge  vorbereitet,  die  für  immer  andauern  wird,  wenn  die  Sünde  und  ihre  

Folgen  unter  der  erfolgreichen  Herrschaft  Christi  verbannt  sein  werden;  und  selbst  der  lange  

erlaubte  Zorn  der  Menschen  und  Satans  wird  schließlich  Gottes  Lob  preisgeben.
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„Behalte  dein  Herz.“

Der  Apostel  schrieb:  „Ein  doppelgesinnter  Mensch  ist  in  all  seinen  Wegen  instabil.“  Ein  
Mensch,  dessen  Zuneigung  sich  nicht  auf  Gott  konzentriert,  sondern  der  mit  anderen  geteilt  ist  

oder  der  sich  auf  sich  selbst  und  seine  vielfältigen  Launen  konzentriert,  kann  nicht  anders  sein,  

als  in  seinem  Lebenslauf  zu  schwanken,  genauso  wie  der  Kurs  des  Schiffes  unregelmäßig  wäre,  

wenn  seine  Euter,  einer  vor  dem  anderen,  hinter  dem  anderen,  und  von  zwei  Meistern  gesteuert  

werden,  die  auf  jeden  Fall  völlig  unterschiedlich  sind  Sie  konnten  auch  nie  zufriedenstellende  
Ergebnisse  erzielen.

Sie  stimmen  im  Allgemeinen  darin  überein,  dass  der  Gehorsam  gegenüber  Gott,  bis  hin  

zum  Opfer,  einen  angemessenen  Dienst  im  Hinblick  auf  seine  Gunst  bei  ihrer  Erlösung  

darstellen  würde;  dennoch  verspüren  sie  irgendwie  eine  Abneigung,  sich  Gott  so  

vollständig  hinzugeben,  damit  dies  nicht  zu  große  Opfer  an  Bequemlichkeit  und  

Eigenwilligkeit  bedeuten  würde  sein  Herz  Gott  geben.  Das  Herz  Gott  geben  bedeutet,  das  

ganze  Wesen  um  jeden  Preis  seinem  Willen  zu  übergeben

----------

Wenn  wir  versuchen,  unseren  Kurs  in  annehmbarer  Weise  sowohl  auf  die  Welt  als  auch  auf  

Gott  auszurichten,  werden  wir  keinem  von  beiden  gefallen  arbeiten  und  den  Frieden  mit  Gott  

durch  das  Verdienst  des  kostbaren  Blutes  verwirklichen,  schließen  sie  keinen  Bund  mit  dem  

Herrn  und  geben  ihm  ihr  Weniges,  sowohl  die  Gegenwart  als  auch  die  Zukunft.  Sie  spüren  ihre  

Freiheit  von  der  Sklaverei  der  Sünde  und  die  Versuchung  ist,  frei  von  Gott  und  Satan  zu  sein  

und  ihr  eigenes  Vergnügen  zu  tun.  -entweder  [R1562:  Seite  234]  Gott  selbst  oder  in  gewissem  

Umfang  sowohl  Gott  als  auch  sich  selbst  dienen.

„Bewahre  dein  Herz  mit  allem  Eifer;  denn  aus  ihm  geht  es  um  die  Angelegenheiten  des  Lebens.“  –  
Spr.  4:23.

[R1562:Seite233]

Das  Herz,  das  das  Zentrum  und  die  Triebfeder  des  physischen  Lebens  ist,  wird  hier  als  

Symbol  der  Zuneigungen  verwendet  –  die  das  Zentrum  und  die  Triebfeder  der  moralischen  Natur  

sind.  Halten  Sie  das  Zentrum  der  Zuneigungen  richtig,  wahr  und  rein,  und  die  Worte,  Taten,  

Blicke  und  Pläne,  die  daraus  hervorgehen,  werden  gut,  wahr  und  rein  sein,  auch  wenn  sie  nicht  

immer  perfekt  sind.  Im  Gegenteil,  wenn  das  Herz  nicht  auf  diese  Weise  fixiert  ist,  werden  alle  

Versuche,  das  Leben  anders  zu  regulieren,  erfolgreich  sein  messbar  fruchtlos  und  bestenfalls  

nur  krampfhaft.  Wie  notwendig  ist  es  dann,  wenn  wir  ein  beständiges  christliches  Leben  führen  

und  uns  stetig  auf  dem  Weg  der  Gerechtigkeit  bewegen  wollen,  dass  unsere  Zuneigung  sich  auf  
Gott  konzentriert,  dass  unser  Herz  treu  zu  ihm  ist,  mit  der  Nadel  des  Seemanns  an  der  Stange.
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Diese  Hingabe  des  Herzens  an  Gott,  diese  völlige  Weihe  jedes  Interesses,  jeder  Hoffnung  und  

jedes  Ziels,  der  Gegenwart  und  der  Zukunft,  die  Heiligung.  Und  diejenigen,  die  auf  diese  Weise  geheiligt  

wurden,  können  stillschweigend  der  göttlichen  Weisheit,  Liebe  und  Macht  vertrauen  und  an  den  überaus  

großen  und  kostbaren  Versprechen  festhalten.  Gott  wird  sie  niemals  verlassen  oder  im  Stich  lassen,  

noch  zulassen,  dass  sie  über  das  hinaus  geprüft  werden,  was  sie  ertragen  und  aushalten  können.  Alles  

wird  zusammenwirken  gut  zu  solchen.  Nur  diejenigen,  die  so  geweiht  sind,  können  und  werden  den  

tiefen  Frieden  und  die  Freude  des  Herzens  haben,  die  die  vorüberziehenden  Stürme,  Schwierigkeiten  

und  Drangsale  der  Gegenwart  nicht  stören  können.

[R1564:Seite234]

----------

Obwohl  nur  wenige  diesen  Schritt  der  Hingabe  an  den  Willen  Gottes  gehen,  leben  ihn  noch  weniger  

praktisch  und  halten  ihr  Herz  ständig  nur  dem  Willen  des  Herrn  unterworfen;  daher  bewahren  nur  

wenige  ihr  Herz  völlig  in  der  Liebe  Gottes  (Judas  21);  und  deshalb  genießen  wir  das  volle  Maß  an  

Freude,  Frieden  und  Gemeinschaft  mit  Gott,  was  das  Privileg  aller  völlig  Geweihten  und  Gläubigen  ist.  

Um  unsere  neue  Beziehung  als  geweihte  Söhne  aufrechtzuerhalten,  den  Geist  der  Adoption  jetzt  

aufrechtzuerhalten  und  zu  gegebener  Zeit  unsere  versprochene  Miterbeschaft  mit  unserem  Herrn  Jesus  

in  der  göttlichen  Herrlichkeit  zu  verwirklichen,  müssen  wir  den  Plan  und  die  Führung  des  Herrn  zulassen,  

zulassen  und  uns  ihm  nicht  widersetzen  –  Lasst  unseren  Willen  für  uns  selbst  tot  und  dem  Willen  Gottes  

unterworfen  bleiben,  und  lasst  Gottes  Willen  unser  gesamtes  Handeln  gemäß  seinem  Plan  leiten  und  

regieren.  So  ist  es  unsere  Aufgabe,  die  apostolischen  Anweisungen  zu  erfüllen:  „Der  Friede  Gottes  soll  

in  euren  Herzen  herrschen.“  Diese  Gesinnung  des  Herzens  und  die  Hingabe  des  Willens  waren  bei  

euch,  die  auch  in  Christus  Jesus,  unserem  Herrn,  war.“  –  Kol.  3:15;  Phil.2:5.

LASST  UNS  FÜHREN.

Ich  bitte  darum,  lieber  Herr,  dieses  Leben  vielleicht

Und  es  ist  in  Erwartung  unserer  gemeinsamen  Erbschaft  mit  der  Herrlichkeit  Christi,  dass  die  völlig  

Geweihten  sich  freuen,  an  seinem  Leiden  teilzuhaben,  wie  der  Apostel  ermahnt,  indem  er  sagt:  „Freut  

euch,  solange  [oder  solange]  die  Leiden  Christi  teilhaben,  damit  ihr,  wenn  seine  Herrlichkeit  offenbart  

wird,  auch  mit  übergroßer  Freude  frohlocken  könnt.“  –  1.  Petrus  4:13.

der  Selbstaufopferung,  wenn  sein  Wille  und  sein  Werk  es  erfordern  sollten.  Gott  sein  Herz  zu  geben,  

um  alle  kommenden  Versuchungen  auf  einmal  zu  erfüllen  und  messbar  zu  überwinden,  durch  eine  

vollständige  Hingabe  der  Zuneigungen  und  folglich  des  Willens  an  Gott.  Es  wird  jede  Frage  von  Rechten  

und  Privilegien  klären  und  keinen  Versuch  unternehmen,  zwischen  Gottes  positiven  und  seinen  

indizierten  Geboten  zu  unterscheiden  Wünsche,  sein  Fleisch  und  sein  Getränk  als  die  Tat  seines  Willens  

ansehen,  ob  angenehm  oder  unangenehm  für  das  Fleisch,  und  ob  das  Ergebnis  vollständig  sichtbar  ist  

oder  nicht.

----------
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Angenehme  Straße;  
Ich  habe  nicht  die  Aufgabe,  dass  du  mir  Augh  abnehmen  

würdest,  bis  die  Ladung  

passt;  Ich  bitte  darum,  dass  Blumen  immer  unter  meinen  

Füßen  sprießen  sollen;  

Ich  kenne  das  Gift  und  das  Brennen  allzu  süßer  

Dinge  zu  gut.

Freude  ist  wie  ein  unruhiger  Tag,  aber  der  göttliche  

Friede  ist  wie  eine  

ruhige  Nacht;  Führe  mich,  o  Herr,  bis  perfekte  Tage  leuchten  

werden,  durch  Frieden  zum  Licht.

Ich  bitte  dich,  lieber  Herr,  dass  du  hier  deinen  vollen  Glanz  

ausstrahlen  sollst;  

Schenke  mir  Frieden,  damit  ich  ohne  Furcht  gehen  

kann;  Ich  möchte  

mein  Kreuz  verstehen,  meinen  Weg  sehen;  Es  

ist  besser,  in  der  

Dunkelheit  einfach  deine  Hand  zu  fühlen  und  dir  zu  
folgen.

Einzig  und  allein,  Herr,  lieber  Herr,  ich  flehe:  Führe  mich  

gerade,  deine  Kraft  

soll  schwinden  und  dein  Herz  soll  bluten,  durch  Frieden  zum  Licht.

====================
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ALS  ANTWORT  AUF.

Ich  bin  weit  davon  entfernt,  ein  besonderes  Interesse  an  politischen  Angelegenheiten  zu  

haben,  und  wähle  in  der  Tat  selten,  aber  ich  habe  mich  nicht  aus  Pflichtgefühl  davon  abgehalten,  
dies  zu  tun.

[R1563:Seite235]

Ein  anderer  Bruder  schreibt,  dass  die  Prohibitionspartei  unsere  Stimmen  und  unseren  

Einfluss  haben  sollte.  Er  behauptet,  dass  die  Form,  die  er  herbeizuführen  versucht,  nicht  perfekt  

mit  unseren  Lehren  in  Bezug  auf  den  Charakter  des  Millenniums  übereinstimmt;

Aber  wir  sehen  keinen  Grund  anzunehmen,  dass  sich  die  Mehrheit  des  Volkes  dieses  oder  

eines  anderen  Landes,  in  dem  das  gefallene  Geschlecht  Adams  lebt,  im  Interesse  der  

Gerechtigkeit  anschließen  und  sie  etablieren  wird.  Einige  von  der  überwiegenden  Mehrheit  sind  

böse,  mehr  sind  blind  und  dumm  und  können  leicht  in  die  Irre  geführt  werden,  und  fast  alle  

werden  von  Selbstsucht  beherrscht,  die  der  wahre  Geist  Satans  ist.

Sehr  geehrter  Herr:  Ich  bemühe  mich,  „im  Licht  zu  wandeln,  wie  Er  im  Licht  ist“,  und  glaube,  

dass  ich  mich  völlig  geweiht  habe,  und  bin  bestrebt,  seinen  Willen  uns  gegenüber  zu  verstehen  

ausgedrückt  –  dass  unser  Bund  mit  dem  Herrn  und  unsere  Treue  zu  ihm  uns  praktisch  zu  

Fremden  in  unseren  Beziehungen  zu  allen  menschlichen  Regierungen  machen,  und  dass  wir  

daher  Wir  

würden  uns  am  besten  nicht  an  der  Wahl  von  Amtsträgern  oder  an  der  Verwaltung  der  

Angelegenheiten  dieser  Welt  beteiligen.“  –  ZWTOWER,  15.  Mai  1893.

Diese  beiden  Brüder  präsentieren  ihre  Seite  dieser  Frage  in  ihrer  besten  Form  –  puren  

Patriotismus  –  das  Wohlergehen  des  Volkes.  Und  wir  bekennen,  dass,  wenn  wir  es  für  möglich  

halten,  dem  Millennium  durch  politische  Reformen  den  Segen  zu  bringen,  ein  großer  Versuch  

unternommen  würde,  ihm  durch  Abstimmungen  zu  helfen.

„Ich  bin,  lieber  Bruder,  mit  freundlichen  Grüßen,  DR.SL__________.

Was  auch  immer  es  mit  mir  zu  tun  hat,  ich  möchte  freudig  tun.

----------

----------

Mit  den  besten  Wünschen  für  den  Erfolg  Ihrer  ernsthaften  Bemühungen  und  Gebeten,  dass  dies  der  Fall  sein  wird

Kann  und  tut  Gott  manchmal  sein  Volk  nicht,  um  etwas  Gutes  zu  erreichen,  selbst  an  der  

vielbenutzten  Wahlurne?

FRAGEN  ZU  POLITIK,  ABSTIMMUNG  USW.
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Daher  haben  wir  kein  Vertrauen  in  das  Fleisch  und  auch  nicht  darin,  dass  eine  Regierung,  die  

die  Mehrheit  der  gefallenen  Menschen  einführen  könnte ,  mehr  als  relativ  gut  wäre  –  und  das  im  

Vergleich  zu  den  furchtbar  schlechten  Institutionen,  die  seit  Jahrhunderten  mehr  oder  weniger  Macht  

missbraucht  und  die  Massen,  insbesondere  die  Sanftmütigen,  unterdrückt  haben.

Gewiss,  alle,  die  Gerechtigkeit  lieben,  sollten  Mitgefühl  für  jede  moralische  Reform  empfinden,  

die  auch  nur  das  geringste  Versprechen  gibt,  dabei  zu  helfen,  den  Fluch  abzuschütteln,  der  jetzt  

aufgrund  der  Herrschaft  von  Sünde  und  Tod  auf  der  Welt  lastet.

Lasst  uns  nicht  vergessen,  auf  den  Herrn  und  die  Apostel  als  unsere  Muster  in  dieser  

Angelegenheit  zu  schauen:  Es  gab  viele  moralische,  soziale  und  politische  Reformen,  die  in  den  

Tagen  unseres  Herrn  und  seiner  Apostel  möglich  waren,  aber  wir  haben  keine  Anstrengungen  für  sie  unternommen

Das  Zeugnis  ist,  dass  es  nicht  durch  eine  unblutige  Revolution  an  der  Wahlurne  geschehen  

wird,  sondern  durch  „eine  Zeit  der  Unruhe,  wie  es  sie  nicht  gab,  seit  es  die  Vernunft  gibt“,  in  der  der  

Herr  das  Königreich  seiner  Welt  in  Stücke  reißen  wird,  und  ein  Spotter  zittert  vor  dem  Schlag  einer  

Eisenstange.  –  Dan.  12:1;  Offb.2:26,27.

Unser  Urteil  basiert  nicht  nur  auf  der  Geschichte  von  Jahrhunderten,  sondern  das  unfehlbare  

Wort  Gottes  bestätigt  diese  Ansicht  mehr  als  nur.  Es  erklärt,  dass  die  gegenwärtigen  

Regierungsinstitutionen  lediglich  menschliche  Anstrengungen  und  nicht  Gottes  sind;  und  dass,  weil  

die  Menschheit  im  Allgemeinen  unter  der  Sünde  verkauft  und  von  Satan  und  seinen  Betrügern  

verblendet  wird,  Satan  daher  wirklich  „der  Fürst  dieser  Welt“  oder  „der  Fürst  dieser  Welt“  ist.  Es  stellt  

die  gegenwärtigen  Regierungen  als  bestialisch  dar  und  fordert  die  Heiligen  Gottes  auf,  sich  über  die  

Verheißung  zu  freuen,  dass  Christus  bald  alle  diese  stürzen  und  auf  ihren  Ruinen  das  lange  

versprochene  und  erbetene  Reich  Gottes  errichten  wird.  –  Dan.2:44.

Aber  diejenigen,  die  sich  dem  Herrn  vertrauen  und  einen  Einblick  in  sein  Wort  gewähren,  sind  über  

den  göttlichen  Plan  informiert;  denn  das  „Geheimnis  des  Herrn  ist  bei  denen,  die  ihn  verehren“.  

wieder  in  die  Lage  versetzt,  ihre  Zeit  und  Energie  im  Einklang  mit  dem  großen  Plan  zu  geben,  den  

Gott  in  die  Tat  umsetzt,  nämlich  dem  Ruf  und  der  „Vervollkommnung“  der  Heiligen ,  „und  bereitet  so  

die  Könige  und  Priester  vor,  die  unter  Christus,  ihrem  „Haupt“,  bald  alle  Familien  der  Erde  regieren  

und  segnen  werden.

Daher  ist  es  ein  Fehler  anzunehmen,  dass  die  Prohibitionspartei  die  Partei  Gottes  ist,  die  unter  

seiner  Leitung  arbeitet  und  dass  der  Wille  ihre  Bemühungen  zum  Erfolg  führt.  Sie  ist  zwar  weniger  

egoistisch  als  andere  Parteien  und  enthält  wahrscheinlich  verhältnismäßig  mehr  gute  Menschen  als  

andere  Parteien,  doch  ist  sie  nur  die  Partei  des  Menschen  [R1564:  Seite  236] ,  die  die  Seite  des  

Menschen  vertritt.  Sie  geht  darum,  Recht  zu  etablieren  Rechtschaffenheit  usw.  auf  eigene  Faust  und  

hat  sich  nicht  dem  göttlichen  Plan  zur  Schaffung  von  Gerechtigkeit  unterworfen,  der  in  Gottes  Wort  

dargelegt  wird.
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Warum?  Weil  sie  wussten,  dass  dies  nicht  Gottes  Plan  war,  und  sie  wollten  und  waren  
Mitarbeiter  Gottes  in  seinem  Plan  Wenn  wir  in  der  Lage  sind,  die  seufzende  Schöpfung  als  
Ganzes  weiter  stöhnen  und  Erfahrungen  sammeln  zu  lassen,  noch  ein  paar  Jahre  länger,  
bis  die  Kirche  des  Königreichs  erwählt  und  in  Macht  und  großer  Herrlichkeit  eingesetzt  

wurde,  können  diese  Kinder  nicht  die  Weisheit  seines  Plans  anerkennen  und  daran  
mitwirken,  indem  sie,  wie  er  es  angewiesen  hat,  ihre  Energie  darauf  verwenden,  einander  
als  Mitglieder  dieser  Kirche  des  Königreichs  auszuwählen  und  zu  polieren?  „Vertraue  auf  
den  Herrn,  und  warte  geduldig  auf  ihn;  „denn  alle  seine  Absichten  werden  zu  seiner  
bestimmten  Zeit  verwirklicht  werden.“  Lasst  uns  mit  ihm  zusammenarbeiten,  so  gut  wir  
können,  und  in  die  Fußstapfen  unseres  Herrn  und  der  Apostel  treten,  indem  wir  Gottes  
Königreich  (und  nicht  moralische  Reformen)  als  die  Hoffnung  der  Welt  predigen,  und  lasst  
uns  danach  streben,  die  Mitglieder  dieses  Königreichs  zu  vervollkommnen.

Wenn  wir  das  Thema  aus  einem  anderen  Blickwinkel  betrachten,  stellen  wir  außerdem  
fest,  dass  derjenige,  der  bei  einer  Wahl  stimmt,  mündlich  dazu  verpflichtet  ist,  die  Regierung,  
an  deren  Bildung  er  mitgewirkt  hat,  aufrechtzuerhalten  –  bis  hin  zur  Hingabe  seines  Lebens  
zu  ihrer  Verteidigung.  Im  Gegenteil:  Soldaten  am  Kreuz  kämpfen  nicht  mit  fleischlichen  
Waffen,  sondern  haben  ihr  Leben  bis  zum  Tod  in  den  Dienst  eines  anderen  Königreichs  
geweiht,  dessen  Interessen  oft  denen  der  Königreiche  dieser  Welt  zuwiderlaufen.
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„AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

Meine  Eltern  waren  sogenannte  strenge  Methodisten,  und  in  diesem  Glauben  wurde  ich  

erzogen.  Die  Pflicht  ihnen  gegenüber  zwang  mich,  die  Kirche  und  die  Sabbatschule  dieser  

Konfession  zu  besuchen,  obwohl  ich  sie  nur  wenig  verstand,  da  die  Lehren  zu  tief  für  meinen  

reifen  Geist  waren  Diese  Lehren  waren  zweifellos  gut  für  mich  gemeint,  aber  im  Nachhinein  

muss  ich  zugeben,  dass  sie  [R1565:Seite  237]  das  Gegenteil  bewirkt  haben;  denn  nachdem  

ich  so  viel  davon  gehört  hatte,  entschied  ich  mich,  als  ich  noch  ein  Junge  war,  dass  ich  sofort  

von  der  elterlichen  Kontrolle  befreit  wurde ,Ich  würde  mich  von  Kirchen  im  Allgemeinen  und  

der  Methodik  im  Besonderen  fernhalten.  Diese  Freiheit  wurde  mir  vor  mehr  als  einem  Dutzend  

Jahren  zuteil,  und  in  der  Zwischenzeit  habe  ich  mich  an  meinen  Vorsatz  erinnert.

Bis  vor  drei  Monaten  war  ich  nur  etwa  vier-  oder  sechsmal  in  die  Kirche  gegangen.  Ich  
trieb  hier  und  da  hin  und  achtete  auf  nichts  anderes  als  Vergnügen  [R1565:Seite  238]  
und  körperliche  Bequemlichkeit,  tatsächlich  sehr  heidnisch,  bis  vor  etwa  drei  Monaten.

Ungefähr  zwei  Wochen,  nachdem  ich  wieder  in  die  Kirche  gegangen  war  und  meine  Gedanken  

sich  einigermaßen  beruhigt  hatten,  brachte  ich  gerade  meinen  Kleiderschrank  in  Ordnung  und  fand  

zwei  Traktate  aus  der  ALTEN  THEOLOGIE  mit  dem  Titel  „ Dein  Wort  ist  die  Wahrheit“  und  „Dr.  

Talmages  Sicht  des  Millenniums“.  Ich  las  sie  zunächst  nachlässig,  dann  wieder  mit  größerer  Aufmerksamkeit.

Das  Gewissen  sagte  mir,  dass  ich  ein  falsches  Leben  führe  und  dass  ich  in  der  Pflicht  

gegenüber  mir  selbst  und  meinen  Kindern  meine  Haltung  ändern  und  ihnen  zumindest  ein  

gutes  Beispiel  geben  sollte  Ince.

----------

Sie  waren  etwas  Neues  und  schienen  den  gesunden  Menschenverstand  und  die  Vernunft  

anzusprechen.  Ich  erkundigte  mich  bei  meiner  Frau,  woher  sie  kamen,  und  erfuhr,  dass  sie  

von  einer  Frau  Bergner  hinterlassen  worden  waren,  die  versprochen  hatte,  einen  Aufsatz  zu  

den  gleichen  Themen  zu  verschicken ,und  ich  lese  es  immer  und  immer  wieder

LIEBER  SIR  UND  FREUND:  -  „Ehrliches  Geständnis  ist  gut  für  die  Seele.“  Diese  
Maxime  ist  ein  altes  Sprichwort,  und  ich  habe  daran  geglaubt,  soweit  ich  mich  erinnern  kann.  
Ich  muss  ein  Geständnis  ablegen,  und  da  es  niemanden  gibt,  der  bereit  ist,  ein  mitfühlendes  
Ohr  zu  haben,  komme  ich  zu  dir  –  persönlich  einem  Fremden  –  und  habe  das  Gefühl,  dass  
du  verstehen  kannst,  was  meine  Freunde  nicht  einmal  hören  werden.

[R1564:Seite237]
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[Seite238]

Noch  einmal,  und  bestätige  es  mit  der  Bibel.  Es  war  eine  wundervolle  neue  Lehre  und  
brachte  alle  früheren  Glaubenssätze  zu  diesem  Thema  um.  Diese  Lesungen  veranlassten  
mich,  die  drei  Bände  von  MILLENNIALDAWN  anzufordern  ible  ist  nicht;  und  ich  habe  
dieses  großartige  alte  Buch  immer  verehrt,  obwohl  ich  es  vor  der  Lektüre  von  Dawn  nie  
verstanden  habe,  sondern  die  großartige  Wahrheit,  die  es  lehrt,  beharrlich  falsch  
angewendet  habe,  und  es  mir  immer  ein  großes  Vergnügen  gemacht  hat,  darauf  
hinzuweisen,  was  If  törichterweise  seine  Widersprüche  nannte.

----------

Zwei  haben  einen  guten  Boden  gefunden,  auf  dem  sie  wachsen  können,  und  es  ist  unser  Gebet,  dass  

auch  der  Dritte  erhört  wird  und  die  Wahrheit  eifrig  gesucht  wird.  Betet,  dass  mein  Leben  die  Realität  

des  Glaubens,  der  in  mir  ist,  bezeugt,  dass  andere  glauben  mögen,  sich  zu  erkundigen  und  von  
Christus  Jesus  zu  lernen.

Versuche  ich  auf  meine  schwache  Weise,  diesen  Preis  zu  ergreifen,  der  so  weit  außerhalb  
meiner  Reichweite  zu  liegen  scheint?  Gibt  es  irgendeine  Hoffnung,  dass  ich  jemals  diesen  
gesegneten  Seelenfrieden  erreichen  kann,  den  einige  TOWER-Leser  besitzen  und  in  jeder  
Zeile  der  Korrespondenzspalte  eingeatmet  haben?  um  die  gegenwärtige  Dunkelheit  zu  
vertreiben.  Als  hoffnungsvoller  und  vertrauensvoller  Mensch  verbleibe  ich  mit  freundlichen  
Grüßen,  WM.F.POTTER.

Ich  habe  auch  ein  paar  Exemplare  des  TOWER,  was  eine  große  Hilfe  für  das  Studium  
der  Heiligen  Schrift  ist.  Ich  schließe  mein  Abonnement  und  eine  Bestellung  für  DAWNS  
an,  da  einige  bereit  sind,  sie  zu  lesen.  Mein  ganzes  Leben,  mit  Ausnahme  der  neunzehn  
Jahre,  die  erst  abgeschlossen  wurden,  liegt  vor  mir,  und  ich  warte  darauf,  dass  Gott  den  
Weg  zu  einem  Leben  im  Dienst  und  als  Zeugnis  für  Christus  öffnet.  Ich  wollte  keine  bloße  
Bestellung  senden,  ohne  dich  wissen  zu  lassen,  wie  es  geht  die  Wahrheit  breitet  sich  darin  aus

LIEBE  FREUNDE:  –  Es  ist  die  tiefste  Dankbarkeit,  die  ich  schreibe,  denn  ich  muss  die  
gleiche  alte  Geschichte  erzählen,  mit  der  andere  euch  zuvor  schon  oft  bejubelt  haben:  
Licht,  wo  Dunkelheit  war,  Verständnis  und  klare  Sicht,  wo  vorher  nur  Dunkelheit  und  
Unsicherheit  war;  und  dies  durch  die  Führung  unseres  liebenden  Herrn,  der  es  in  das  Herz  
eines  lieben  Freundes  eingab,  um  die  Wahrheit  zu  verbreiten,  die  er  bereits  gefunden  
hatte.  Er  sandte  drei  Sätze  der  Morgendämmerung  Seine  Freunde  in  diesem  weit  entfernten  Tal.

Nun,  wie  soll  ich  versuchen,  die  widersprüchlichen  Gefühle  zu  beschreiben,  die  das  
Lesen  der  DAWN-Serie  in  mir  entstehen  lässt,  wenn  ich  ihre  Bedeutung  selbst  nicht  

verstehen  kann?  Mein  Nest  möchte  etwas  im  Dienste  Gottes  tun  können,  aber  mein  Wille  
scheint  nicht  stark  zu  sein,  um  den  Wunsch  in  die  Tat  umzusetzen.
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  habe  den  ersten  Band  von  MILLENNIALDAWN  

erhalten  und  war  sehr  zufrieden  damit.  Bevor  ich  ihn  las,  war  ich  ein  Universalist;  Wenn  wir  
den  Plan  Gottes  kennen  und  die  volle  Gelegenheit  zur  Vergebung  und  Wiedergutmachung  
zu  göttlicher  Gunst  haben,  werden  alle  vor  dem  Tod  gerettet  worden  sein.

Dann  jedoch  beginnt  ihre  individuelle  Prüfung;  und  die  Dauer  oder  Kürze  der  Erlösung  hängt  
von  ihrem  eigenen  (nicht  von  Adams)  Kurs  ab.  Wenn  sie  nach  all  dem  vorsätzlich  sündigen,  
wird  die  Todesstrafe  das  Ergebnis  ihrer  eigenen  und  nicht  Adams  Sünde  sein  –  für  die  
Christus  gestorben  ist;  Wirkung  auf  diejenigen,  die  den  zweiten  Tod  sterben  werden.

Teil  des  Landes.
Mit  freundlichen  Grüßen  A.  CARMICHAEL.

Lieber  Bruder  und  liebe  Schwester,  bete  für  mich,  dass  ich  dem  Herrn  treu  sein  möge

----------

Arbeit,  seine  Wahrheit  zu  verbreiten.

MEINE  LIEBEN  FREUNDE:  Wahrlich,  wahre  Freunde  und  Helfer!  Von  ganzem  Herzen  
danke  ich  dem  Herrn,  und  mit  meinem  ganzen  Leben  werde  ich  ihm  danken  und  ihn  loben,  
für  das  Licht,  das  ich  durch  die  Lektüre  der  drei  Bände  von  MILLENNIAL  DAWN  erhalten  
habe;  und  verbreite  die  herrliche  Wahrheit  –  Gottes  lebendige  Wahrheit.  Ich  spüre  von  Zeile  
zu  Zeile,  von  Satz  zu  Satz,  dass  dies  nicht  das  Ergebnis  von  Spekulation  ist,  nicht  der  Plan  
des  menschlichen  Intellekts,  kein  unsicherer  [Seite  239]  Griff  nach  Wahrheiten  und  Lehren,  
sondern  ein  lebendiger  Wasserstrom  aus  der  lebendigen  Quelle.  Dass  der  Herr  möge  dich  

leiten  und  stärken  und  stützen,  ist  und  wird  von  nun  an  mein  tägliches  Gebet  sein.

Dein  Bruder,  JOHUGHES.

Der  Herr  wird  mich  führen.  Ich  bin  bereit,  ein  Schnitter  zu  sein.  Mein  Herz  ist  voll.  Ich  bin

----------

LIEBER  BRUDER:  Erlaube  mir,  dir  mit  ein  paar  Worten  zu  sagen,  wie  ich  das  „Fleisch  
zur  rechten  Zeit“  genossen  habe,  das  der  Herr  mir  (uns)  durch  deine  Hilfe  gegeben  hat .  Ich  
habe  den  Plan  der  Zeitalter  schon  seit  Jahren  in  meinen  Regalen,  aber  ich  kann  nicht  
erklären,  warum,  ohne  ihn  erst  vor  ein  paar  Wochen  gelesen  zu  haben

überzeugt  davon,  dass  Gott  euch  diese  Dinge  offenbart.  Ihm  gebührt  aller  Lob.
Mit  freundlichen  Grüßen,  JCZIMMERMANN.

----------
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Als  ich  1880  untergetaucht  war  und  mich  den  damals  (in  Dänemark)  verachteten  „Baptisten“  

anschloss,  war  ich  von  der  Wahrheit  überzeugt  und  wollte  sie  bis  zum  Tod  verfolgen;  und  der  Herr  hat  

mich  geführt,  bis  ich  die  meisten  Baptisten  zurückgelassen  habe  –  viele  von  ihnen,  denen  Er  vertraut,  

werden  mit  der  Zeit  folgen.  Als  ich  deinen  Artikel  über  „Die  Taufe  und  ihre  Bedeutung“  im  TOWER  las,  

dachte  ich,  dass  es  die  Art  und  Weise  sei,  wie  jeder  Baptist  es  ausdrücken  wollte,  aber  es  war  mir  nicht  

gelungen,  den  Fortschritt  der  Wahrheit  zu  kurz  zu  bringen.

Mit  freundlichen  Grüßen  im  Herrn,  HCASAMSON.
----------

Ich  habe  die  drei  Bände  von  DAWN  seit  fast  einem  Jahr  in  meinem  Besitz  und  hätte  Sie  lieber  über  

die  unbeschreiblichen  Segnungen  informiert,  die  ich  habe

Sehr  geehrte  Damen  und  Herren:  Haben  Sie  eine  spezielle  Form  der  Bewerbung  für  Kolporteure?  

Wenn  ja,  wäre  ich  verpflichtet,  wenn  Sie  mir  eine  zusenden  würden;  und  geben  Sie  mir  bitte  gleichzeitig  

die  Kosten  für  die  gesamte  Ausstattung  für  den  Verkauf  Ihrer  Bücher,  Traktate  usw.  an.  Ich  habe  seit  

einigen  Jahren  nach  einer  Gelegenheit  Ausschau  gehalten,  mich  an  einer  Arbeit  zu  beteiligen,  die  mir  

eine  Beschäftigung  verschaffen  würde,  bei  der  ich  Befriedigung  finden  könnte,  die  sachlich  wäre  Es  ist  

für  andere  geeignet  und  der  Geldgewinn  sollte  kein  Anreiz  zur  Arbeit  sein.  Ich  bin  ungültig,  aber  es  gibt  

viele  Tage,  an  denen  ich  fähig  und  bereit  bin  zu  arbeiten,  und  ich  würde  mich  freuen,  eine  so  geeignete  

und  zufriedenstellende  Arbeit  leisten  zu  können,  wie  sie  mir  der  Verkauf  Ihrer  Bücher  geben  würde.

Ich  habe  mich  sehr  gefreut,  dass  eine  dänisch-norwegische  Übersetzung  von  Bd.

Ich  bin  in  den  Händen  der  Schriftsetzer,  denn  ich  bin  bestrebt,  dieses  wunderbare  Wissen  über  die  

Wahrheit  meinen  Landsleuten  hier  und  in  Dänemark  zu  schenken.  Gibt  es  irgendwelche  Arbeiten  unter  

ihnen?  Ich  könnte  ein  paar  Traktate  gebrauchen.

Wisse  jedoch,  dass  ich  vorher  nicht  darauf  vorbereitet  war,  es  zu  würdigen,  da  ich  letzten  Winter  eine  

äußerst  kostbare,  neue  Erfahrung  mit  der  Gnade  und  Macht  Gottes  durch  Jesus  Christus  gemacht  hatte.  

Die  Lektüre  von  Bd.  kaufte  die  anderen  beiden,  abonnierte  den  WACHTTURM  und  fand  schon  bald  

heraus,  dass  ich  mich  entweder  der  Wahrheit  ergeben  oder  die  ganze  Bibel  ablehnen  musste;  und  ich  

versichere  Ihnen,  es  war  eine  unaussprechliche  Freude,  mich  zu  ergeben .  Ich  habe  es  mit  Begeisterung,  

Herz  und  Dankbarkeit  getan.  Das  ist  genau  das,  wonach  ich  mich  seit  Jahren  unwissentlich  gesehnt  

habe.  Ich  habe  zu  Gott  gebetet,  dass  er  mich  führt,  mich  lehrt,  und  wie  wunderbar  er  seine  Versprechen  

eingelöst  hat.  Er  hatte  mich  langsam,  aber  sicher  aus  den  Fesseln  des  Sektierertums  gezogen  war  kurz  

davor,  den  anderen  Schritt  zu  tun;  und  jetzt  weiß  ich,  dass  ich  unter  ihnen  nicht  geduldet  werden  soll.  

Aber  Gott  sei  Dank  für  die  Wahrheit,  wie  sie  befreit!
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  lege  für  die  nächsten  sechs  Monate  fünfzig  Cent  für  
den  WATCH  TOWER  bei.  Ich  bin  ein  neuer  Abonnent,  aber  ich  habe  ein  paar  Exemplare  

gelesen,  die  mir  Bruder  T.  Mitchell  freundlicherweise  geliehen  hat,  und  ich  muss  sagen,  ich  

interessiere  mich  sehr  für  sie.  Tag  für  Tag  bringen  sie  neues  Licht.  Es  ist  ungefähr  achtzehn  
Monate  her,  seit  ich  begonnen  habe,  MILLENNIALDAWN  zu  lesen,  und  ich  danke  Gott,  dass  

ich  mit  der  Präzision  in  Kontakt  gebracht  wurde  ousfood.Ich  bin  seit  mehreren  Jahren  davon  

überzeugt,  dass  die  nominelle  Kirche  unter  ihrem  gegenwärtigen  System  nicht  im  Einklang  mit  

der  göttlichen  Offenbarung  sein  konnte  und  dass  sie  sich  der  Welt  täglich  nähert.

Ich  habe  durch  ihr  Studium  erfahren,  aber  ich  habe  jeden  Ausdruck  aufgeschoben,  bis  ich  

alles,  was  darin  geschrieben  steht,  kritisch  geprüft  und  studiert  habe.  Nicht,  dass  meine  

Meinung  irgendeinen  Wert  hätte,  sondern  weil  ich  mich  nicht  als  Opfer  vorzeitiger  Begeisterung  

[Seite  240]  für  etwas  Neues  entlarven  wollte,  das  ich  gefunden  hatte  –  was  ich  viele  Jahre  

lang  mehrmals  getan  habe.  Mein  letzter  und  enttäuschendster  Versuch  war  mit  „Christian  

Science“.  Unsere  DAWNSI  erklären  nun  mutig,  dass  sie  nicht  nur  die  wunderbarste  Ausstellung  

sind,  sondern  auch  die  einzige,  die  ich  je  gefunden  habe,  streng  und  vollkommen  im  Einklang  

mit  Gottes  offenbartem  Wort.

Vor  einigen  Jahren,  bevor  ich  von  Ihren  Schriften  gehört  hatte,  war  ich  zu  dem  Schluss  

gekommen,  dass  der  Konfessionalismus  falsch  sei  und  nur  Streit  und  Streit  verursache;  und  

da  ich  in  den  Heiligen  Schriften  nichts  über  die  Organisation  und  den  Beitritt  zu  Kirchen  finden  

konnte,  beschloss  ich,  mit  irgendetwas  in  dieser  Art  nichts  zu  tun  zu  haben.  Also  zog  ich  mich  zurück

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Jeder,  der  aus  der  Dunkelheit  in  das  wunderbare  Licht  

des  herrlichen  Evangeliums  geführt  wurde,  empfindet  immer  ein  wohlwollendes  Gefühl  

gegenüber  dem  Medium,  durch  das  er  verkündet  wurde.  Deshalb  und  in  dem  Wissen,  dass  

Sie  immer  froh  sind,  von  den  Interessierten  zu  hören,  sende  ich  ein  paar  Zeilen  mit  meiner  
Bestellung  von  Büchern.

Lieber  Bruder,  glaube  an  Christus,  G.LEE.

Mit  freundlichen  Grüßen,  LMWATERS.

----------

Ich  tue  alles,  was  ich  kann,  um  anderen  die  kostbare  Wahrheit  zu  bringen,  und  ich  danke  

Gott,  dass  einer  meiner  lieben  Freunde  dazu  gebracht  wurde,  die  Wahrheit  zu  sehen.  Er  ist  

seit  etwa  fünfzig  Jahren  Agnostiker  auf  „Hölle“.

Das  Studium  Ihrer  Tabernakelschatten  hat  mir  in  meiner  Gefangenschaft  großen  Trost  

gegeben .  Du  hast  durch  deine  hervorragende  Erklärung  der  Arten,  die  hier  real  sind,  auf  jeden  

Fall  sehr  deutlich  gemacht,  was  kommen  wird.  Mit  einem  solchen  Modell  vor  mir  kann  ich  mich  

auf  meiner  Reise  in  Richtung  der  himmlischen  Stadt  oder  „dem  Allerheiligsten“  einordnen.
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DR.  RHSTRICKLAND.

Ich  möchte  Sie  um  „Einzelheiten“  bezüglich  der  Vereinbarungen  für  diejenigen  bitten,  die  

bei  ihrer  Verteilung  helfen  möchten.  Ich  kann  es  mir  nicht  leisten,  viele  Exemplare  als  

Gratisgeschenke  zu  bestellen,  bin  aber  darauf  bedacht,  dass  die  Werke  gelesen  werden  

Rasieren  hat  mich  vor  Untreue  gerettet.

----------

Die  christliche  Kirche,  gegen  den  Protest  meiner  Freunde  (sehr  schwere  Aufgabe),  und  habe  

seitdem  immer  versucht,  mehr  Wahrheit  zu  erfahren.  Bruder  Roberson  aus  Texas  erhielt  

meine  Adresse  durch  ein  Papier  und  schrieb  mir  beharrlich,  bis  er  mich  dazu  brachte,  Ihre  

Bücher  zu  studieren;  und  durch  seine  Hilfe  fand  ich,  dass  es  genau  das  war,  wonach  ich  so  

lange  gesucht  hatte  Mehr  Harmonie  in  all  seinen  Details,  als  ich  für  möglich  gehalten  hätte.  

Ich  werde  Bruder  Roberson  und  dir  selbst  für  diese  Hilfe  in  Zeiten  der  Not  immer  dankbar  

sein.

Unter  den  Armen  und  Entmutigten  finden  wir  den  großen  Herzenshunger,  der  nach  dem  
Brot  des  Lebens  ruft;  und  ich  denke  an  einige,  die,  da  bin  ich  sicher,  froh  wären,  erleuchtet  

zu  werden.

SEHR  GEEHRTER  HERR  UND  BRUDER:  –  Verzeihen  Sie,  dass  ich  mich  so  an  Sie  

wende,  ohne  eine  formelle  Einleitung.  Aber  nachdem  ich  Ihre  drei  Bände  von  

MILLENNIALDAWN  gelesen  hatte,  deren  Inhalt  eine  meiner  eigenen  Überzeugungen  über  

den  gegenwärtigen  Stand  der  Dinge  darstellt,  kam  es  mir  beim  Lesen  so  vor,  als  würde  ich  

um  Licht  zu  verschiedenen  Themen  gebeten,  die  bisher  ziemlich  düster  gewesen  waren,  und  

ich  möchte  meine  Wertschätzung  zum  Ausdruck  bringen  Es  kommt  mir  vor,  als  würden  große  

Schuppen  von  meinen  Augen  abgenommen  werden,  und  ich  fing  an,  Männer  wie  Bäume  

gehen  zu  sehen.  Da  ich  sehr  darauf  bedacht  war,  zu  gegebener  Zeit  mehr  Licht  und  Fleisch  

zu  erhalten,  würde  ich  den  Himmel  freundlich  bitten,  mir  Ihre  Zeitung  und  Bücher  zu  schicken,  

die  sich  mit  dem  vorliegenden  Thema  befassen.  Es  ist  ein  jahrhundertealter  Wunsch  zu  

wissen,  was  der  Wille  Christi  für  mich  bedeutet.

Möge  Gottes  reichster  Segen  auf  Ihnen  und  Schwester  R.  und  allen  Mitarbeitern  ruhen.

Im  Ernst,  Ihr  Gratulanten,

YoursinChrist,WM.H.HOEGEE.

FRAU  HWMcVEY.

TOWERPUBLISHINGCO.:  –  Ich  habe  Ihre  hervorragenden  Bände,  MILLENNIALDAWN,  

gelesen  und  lese  sie  jetzt  noch  einmal,  und  sie  haben  mir  so  sehr  geholfen,  dass  ich  sie  

vielen  Freunden  empfohlen  habe.

----------
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DAS  BÜRO  FÜR  FREASON  IN  DER  

BILDUNG  DES  CHRISTLICHEN  CHARAKTERS  UND  DES  GLAUBENS.

Die  Vernunft  ist  die  edelste  Fähigkeit  des  menschlichen  Geistes.  Sie  ist  das  hervorstechende  

Zeichen  der  göttlichen  Ähnlichkeit  in  der  Menschheit.  Sie  ist  es,  die  dem  Menschen  seine  

Überlegenheit  über  die  rohe  Schöpfung  verleiht  Ähnlichkeit.

Die  menschliche  Vernunft  zu  ignorieren  oder  abzuwerten  bedeutet  daher,  Gottes  Geschenk  –  

unseren  größten  Segen  und  unsere  höchste  Begabung  –  stark  zu  unterschätzen.  Dass  Gott  uns  

nicht  haben  wollte,  zeigt  sich  sehr  deutlich  in  seinem  ständigen  Appell  an  die  menschliche  Vernunft  

in  der  Darstellung  seiner  Wahrheit  Er  inspirierte  seinen  besonders  auserwählten  und  vorbereiteten  

Apostel  (Paulus  –  Gal.  1,15;  Apostelgeschichte  9,15) ,  ihn  mit  der  ganzen  Kraft  und  Kraft  der  

logischen  Folgerung  zu  präsentieren,  damit  unser  Glaube  an  seinen  Plan  ein  vernünftiger  Glaube  

sei  und  wir  unseren  Mitmenschen  etwas  geben  könnten  Grund  für  die  Hoffnung,  die  in  uns  liegt.

Er  weist  auf  die  ursprüngliche  Vollkommenheit  des  Menschen  und  auf  seinen  Sündenfall  hin  und  

zeigt,  wie  durch  das  Gesetz  der  Vererbung  die  gesamte  Rasse  am  Sündenfall  und  am  Urteil  

beteiligt  war  (1.  Kor.  15,21.22;  Röm.  5,17-19) .  Das  endgültige  und  herrliche  Ergebnis  kommt  

durch  die  Erlösung  vom  Sündenfall  durch  das  einzige  Opfer  Christi  und  die  Weisheit,  die  durch  die  

gesegneten  Ergebnisse  der  Erlösung  und  Wiederherstellung  für  alle  gesichert  ist.  -  Röm.  11:32,33.

Wie  man  bemerkt  hat,  war  der  Apostel  Paulus  ein  kluger  Logiker.  Aus  den  Lehrbüchern  

des  Gesetzes  und  der  Propheten  und  aus  der  Geschichte  des  typischen  Volkes  Gottes,  Israel,  

und  aus  den  Lehren  und  dem  Leben  und  Sterben  Christi  und  den  besonderen  Offenbarungen,  

die  ihm  selbst  als  Apostel  gemacht  wurden,  werden  hier  die  Gründe  für  den  gesamten  Plan  

der  Erlösung  erläutert,  und  seine  verschiedenen  Merkmale  zeigen  sich  Schritt  für  Schritt  logisch.

----------

Er  zeigte,  dass  der  Tod  Christi  für  diesen  großen  Erlösungsplan  notwendig  war.  (Hebr.  

9:15-28)  und  durch  logische  Schlussfolgerungen,  wie  weitreichend  sein  wird

Heutzutage,  wo  grassierende  Untreue  und  hartnäckiger  Konservatismus  unter  bekennenden  

Christen  nach  der  Herrschaft  streben,  wäre  es  für  alle  gut,  die  göttlich  festgelegten  Grenzen  und  

Grenzen  der  menschlichen  Vernunft  sorgfältig  zu  beobachten,  insbesondere  in  ihrer  Beziehung  

zur  göttlichen  Wahrheit.

[R1565:Seite247]
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seine  Ergebnisse  (1.  Tim.  2:3-6);  und  wie  diese  Ergebnisse  auf  philosophischen  Prinzipien  

sicher  folgen,  was  dazu  führt,  dass  die  Ergebnisse  mathematischer  Sätze  ihren  Vorläufern  

folgen.  (Röm.  3:10,21-26,29.  Siehe  auch  1.Johannes  1:9.)  Dann  beugt  er  jedem  Vorwurf  

der  Ungerechtigkeit  gegenüber  Gott  vor,  indem  er  die  Opferung  seines  Sohnes  zulässt,  

indem  er  darauf  hinweist,  dass  der  Sohn  Gottes  die  schwere  Aufgabe  aus  freiem  Willen  

übernommen  hat,  und  „für  die  Freude,  die  vor  ihm  liegt“  durch  den  Vater,  der  infolgedessen  

hoch  erhöht  und  reichlich  ist  Antlybelohnte  ihn.--  Heb.12:2;  Phil.2:9.

(Röm.  12:1),  und  wie  das  herrliche  Ende  die  gegenwärtigen  vergleichsweise  „leichten  

Bedrängnisse“  mehr  als  ausgleichen  wird.  (2.  Kor.  4:17.)  So  wird  die  Vernunft  ständig  

angesprochen  und  mit  Bezug  auf  die  göttliche  Wahrheit  befriedigt;  und  Gesetz  und  

Prophezeiung,  Art  und  Geschichte  werden  alle  vorgebracht,  um  dem  gleichen  Zweck  zu  

dienen;  denn  genau  zu  diesem  Zweck  wurden  sie  gegeben  –  und  zwar  rechtzeitig  für  die  

Unterweisung  der  Kirche,  alle  sollten  tragen  ihren  Teil  dazu  bei,  den  Glauben  an  Gottes  
Auserwählte,  die  Braut  seines  lieben  Sohnes,  zu  bestätigen.

So  sehen  wir,  wie  der  Herr  die  menschliche  Vernunft  ehrt,  und  dass  es  zwar  wahr  ist,  

dass  wir  ohne  Glauben  Gott  nicht  gefallen  können,  es  aber  dennoch  wahr  ist,  dass  wir  ihm  

ohne  Vernunft  nicht  gefallen  können.  Jesus  erwartete  von  seinen  Jüngern,  dass  sie  aus  

seinen  Gleichnissen  vernünftige  Schlussfolgerungen  ziehen  würden,  und  bei  einer  

Gelegenheit,  als  sie  nach  der  Interpretation  fragten,  fragte  er  hier  beweisend:  „Und  wie  

werdet  ihr  dann  alle  Gleichnisse  kennen?“  (Markus  4:13.)  Und  einige  der  Juden,  die  ihn  

beschuldigten,  seine  Wunder  durch  die  Macht  des  Teufels  vollbracht  zu  haben,  statt  durch  

die  Macht  Gottes,  die  sich  in  ihrem  guten  und  gütigen  Charakter  manifestierte,  sprach  er  eine  

strenge  Zurechtweisung  aus,  die  sehr  unvernünftig  und  daher  ungerechtfertigt  war

8:17.)  Er  zeigt,  dass  ihre  Hingabe  an  den  Dienst  des  Herrn  „vernünftig“  ist.

Dann  stellt  er  die  hohe  Berufung  der  Evangeliumskirche  dar,  in  die  Fußstapfen  des  Herrn  

der  Demütigung  und  des  Opfers  zu  treten,  mit  dem  Preis  im  Hinblick  darauf,  Miterben  seines  

herrlichen  Erbes  zu  sein  (1  Kor.  1:26,27;  2.  Tim.  2:11,  12;  Röm.

So  sehen  wir ,  dass  der  Glaube ,  den  Gott  von  seinem  Volk  erwartet  [R1566:Seite  248] ,  
ein  vernünftiger  Glaube  ist:  Er  basiert  auf  logischen  Schlussfolgerungen  aus  etablierten  

Prämissen  und  es  gibt  keinen  Grund  für  Unsicherheit  oder  Aberglauben.  Es  ist  ein  vernünftiges  

Vertrauen  in  das,  was  Gott  getan,  angeboten  oder  versprochen  hat,  gestützt  auf  die  Kenntnis  

seines  allgemeinen  Charakters  und  seines  großen  Plans,  der  ein  volles  Vertrauen  in  ihn  

inspiriert  versprochene  Vorsehung  und  Führung,  auch  wenn  unser  kurzsichtiges  Urteil  nicht  

alle  seine  Taten  nachvollziehen  kann.

Es  ist  außerdem  bemerkenswert,  dass  der  Herr  Jesus,  als  er  seinen  Mund  in  Gleichnissen  

und  dunklen  Sprüchen  öffnete,  und  selbst  als  er  seiner  Kirche  eine  besondere  Offenbarung  

in  seltsamen  und  schwierigen  Symbolen  gab,  ihn  der  Vernunft  überließ,  um  ihre  tiefe  

Bedeutung  zu  erkennen,  wenn  sie  zu  gegebener  Zeit  offenbar  werden  sollten.
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Abschluss.  (Matthäus  12,24-34)  Wiederum  sagt  der  Herr  durch  den  Mund  des  
Psalmisten  (Ps  32,8-9):  „Ich  will  dich  unterweisen  und  lehren  den  Weg,  den  du  
gehen  sollst  Lebewesen  dienen  intelligent  und  ohne  Zwang.

Angesichts  dieser  Überlegenheit  des  Schöpfers  über  das  Geschöpf  und  auch  der  

kindlichen  Ehrfurcht  und  Unterwürfigkeit,  die  wir  unserem  gütigen  und  liebevollen  Vater  

schulden,  ist  es  richtig,  dass  wir  immer  die  Schlussfolgerungen  unserer  Vernunft  gegenüber  

der  höheren  Weisheit  Gottes  bewahren  sollten,  wie  sie  offenbaren  können.  Dies  ist  

insbesondere  unsere  richtige  Haltung  in  unserem  gefallenen  Zustand,  in  dem  wir  uns  daran  

erinnern,  dass  alle  unsere  Fähigkeiten  gelitten  haben  ein  Niedergang  der  Macht.

Aber  während  wir  die  menschliche  Vernunft  als  die  Arbeit  Gottes  ehren  und  ihren  

gegenwärtigen  Adel  und  Nutzen  anerkennen,  wie  der  Herr  es  getan  hat,  selbst  unter  den  

Umständen  unseres  gegenwärtigen  abgelaufenen  Zustands,  zeigen  wir  einen  großen  Mangel  

an  Weisheit  und  Demut,  wenn  wir  die  offensichtlichen  Grenzen  der  menschlichen  Vernunft  

nicht  anerkennen;  dass  sie  ihre  Macht  nur  im  Bereich  der  menschlichen  Wahrnehmung  und  

Vorstellung  ausüben  kann,  und  dass  sie  zwar  ein  Abbild  einer  der  Eigenschaften  Gottes  ist,  

aber  von  großer  Notwendigkeit  ist  Der  Umfang  und  die  Macht  seiner  Vernunft  sind  hoch.  

Dies  wäre  die  vernünftige  Schlussfolgerung  des  Geschöpfs,  wenn  es  sich  selbst  mit  seinem  
Schöpfer  vergleicht.  aber  zusätzlich  zu  dieser  vernünftigen  Schlussfolgerung  haben  wir  die  

Aussage  des  Herrn  selbst:  „Wie  die  Himmel  höher  sind  als  die  Erde,  so  sind  meine  Wege  

höher  als  eure  Wege  und  meine  Gedanken  höher  als  eure  Gedanken.“  –  Jes.  55:9.

Da  Gott  also  die  menschliche  Vernunft  ehrt,  diese  Ähnlichkeit  mit  sich  selbst,  die  er  seinen  

menschlichen  Geschöpfen  verliehen  hat,  wer  sind  wir,  die  wir  verachten,  ignorieren  oder  

erniedrigen  sollten  oder  dass  wir  andere  es  tun  sollten?  Geben  wir  ihm  lieber  seinen  bestimmten  

Platz  und  ehren  wir  so  unseren  Schöpfer;  denn  wir  sind  voller  Ehrfurcht  und  wunderbar  geschaffen  

(Psalm  139,14):  Wir  tragen  edle  Geschöpfe  nach  dem  Bilde  Gottes,  es  sei  denn,  sie  sind  von  der  

Sünde  befleckt.  Wir  können  nicht  Deshalb  verachtet  oder  erniedrigt  diese  menschlichen  

Fähigkeiten,  ohne  unseren  Schöpfer  zu  entehren,  dessen  Handwerkskunst  heute  noch  vorhanden  

ist  oder  ursprünglich  bestand  und  dessen  Mängel,  die  aus  dem  Sündenfall  resultierten,  kein  Teil  

seiner  Arbeit  waren ,aber  amarringofit.

Viele  haben  diese  Begrenztheit  und  Unterwürfigkeit  der  menschlichen  
Vernunft  gegenüber  dem  Göttlichen  nicht  erkannt  und  sind  daher  zu  einem  
extremen  Irrtum  übergegangen,  von  der  Ignorierung  der  menschlichen  Vernunft  
bis  hin  zu  ihrer  gebührenden  Verherrlichung  bekennende  Kinder  Gottes  sind  an  
den  früheren  Irrtum  gebunden,  und  eine  immer  größere  Zahl  driftet  schnell  zum  
letzten  Extrem;  unter  ihnen  [R1566:
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Seite  249]  kürzlich  einige  der  prominentesten  Geistlichen  aller  Zweige  der  Nominalkirche.

Wunder,  sagen  sie,  sind  absurd  und  unvernünftig:  Deshalb  können  wir  sie  nicht  als  
wahr  annehmen.  Wunder  aus  der  Bibel.  Prophezeiung,  sie  betrachten  lediglich  ein  
menschliches  Urteil,  das  die  Zukunft  vorhersagt,  manchmal  richtig  und  manchmal  falsch  
Sie  halten  den  Rat  wohlmeinender  Menschen  nur  insoweit  für  vernünftig,  als  er  ihnen  
als  vernünftig  erscheint.  Die  Lehre  von  der  Sühne  durch  das  stellvertretende  Opfer  
Christi,  die  die  verschiedenen  Glaubensbekenntnisse  gelehrt  haben,  halten  sie  für  
absurd  und  unvernünftig  und  lehnen  sie  deshalb  ab.  Die  Lehre  vom  Sündenfall  und  von  
der  Notwendigkeit  einer  Sühne  Sie  lehnen  es  ab,  da  es  mit  ihrer  für  sie  vernünftigeren  
Evolutionstheorie  unvereinbar  sei,  und  so  gehen  sie  durch  den  gesamten  Band  der  
Heiligen  Schriften  und  streichen  sie  aus

Der  Trend  der  Gegenwart  geht  in  die  gleiche  Richtung:  Die  Reaktion  aus  einem  
Zustand  der  Lethargie  und  der  blinden,  abergläubischen  Ehrfurcht  vor  religiösen  Lehrern  
und  ihren  Lehren  sowie  vor  dem  Wort  Gottes,  aus  dem  alle  verschiedenen  
widersprüchlichen  Glaubensbekenntnisse  des  „Christentums“  hervorgehen  wollen,  hat  
begonnen  und  schreitet  schnell  in  Richtung  offener  und  weltweiter  Untreue  voran  Und  
umgekehrt  gilt  der  Glaube  als  Gegensatz  zur  Vernunft.  Viele  gläubige  Seelen  bemühen  
sich,  an  ihrem  blinden  Glauben  festzuhalten  und  die  Proteste  ihrer  Vernunft  dagegen  
zum  Schweigen  zu  bringen,  während  andere  –  immer  mehr  –  das  Bewusstsein  für  die  
Absurdität  ihres  erklärten  Glaubens  erwachten  und  ihn  ganz  wegwarfen.  und  sind  
entschlossen,  der  Vernunft  zu  folgen.  Dann  machen  sie  sich  daran,  bestimmte  
Grundsätze  festzulegen,  die  ihnen  vernünftig  erscheinen,  und  machen  diese  zu  ihren  
Maßstäben,  um  alles  zu  beurteilen,  selbst  das  Wort  Gottes  nicht  ausgenommen.

Dieser  Fehler  ist  jedoch  die  unvermeidliche  Reaktion,  die  immer  auf  den  Fehler  folgt,  
die  Vernunft  zu  ignorieren.  So  folgte  beispielsweise  in  Frankreich,  als  die  Vernunft,  die  
lange  Zeit  vom  Papsttum  eingeschränkt  wurde,  einem  weitverbreiteten  Aberglauben  
Platz  gemacht  hatte  und  der  Aberglaube  herrschte,  bis  seine  Absurditäten  spürbar  
wurden,  eine  schreckliche  Reaktion,  die  die  Bereiche  des  Aberglaubens  von  der  Mitte  
bis  zum  Rand  erschütterte  und  dazu  führte  eine  extreme  Verherrlichung  der  gefallenen  
menschlichen  Vernunft  unter  der  Kontrolle  unedler  und  selbstsüchtiger  Prinzipien,  die  
schließlich  eine  verschwenderische  Frau  als  Göttin  der  Vernunft  inthronisierte  und  einen  
Reich  des  Schreckens  hervorbrachte  bekam  die  Überlegenheit  des  Göttlichen  
anzuerkennen  und  sich  ihr  zu  unterwerfen.
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Es  ist  alles,  was  ihre  ungebildete  und  kurzsichtige  Vernunft  nicht  erklären  kann.

Menschliche  Vernunft,  die  die  Grenzen  und  Grenzen  der  göttlichen  Offenbarung  nicht  
erkennt,  ist  irdisch,  selbstsüchtig  und  schließlich  teuflisch  und  führt  zu  Neid,  Streit,  
Verwirrung  und  allem  Bösen.  Aber  die  Weisheit,  die  von  oben  kommt,  die  auf  der  
Grundlage  einer  bewährten  göttlichen  Offenbarung  begründet,  ist  zuerst  rein,  dann  
friedvoll,  sanft,  leicht  zu  ertragen,  voller  Barmherzigkeit  und  guter  Früchte,  ohne  
Parteilichkeit  und  ohne  Heuchelei.--  Jak.3:15-17.

Somit  werden  diese  beiden  Extreme,  die  Unterschätzung  und  die  Überschätzung  der  
menschlichen  Vernunft,  als  mit  bösen  Konsequenzen  behaftet  angesehen  –  mit  dem  
Verlust  der  Wahrheit,  der  göttlichen  Gunst  und  der  Segnungen,  die  uns  nur  durch  die  
Kanäle  der  inspirierten  Wahrheit  erreichen  können.  Lasst  uns  daher  den  Rat  der  Heiligen  
Schrift  über  diese  beiden  Extreme  gut  beherzigen  –  „Beyeno,  nicht  als  das  Pferd  oder  als  
das  Maultier,  die  kein  Verständnis  haben,  w.“  sein  Mund  muss  mit  Gebiss  und  Zaum  
gehalten  werden;  „aber  „ich  [Paulus]  sage  jedem,  der  unter  euch  ist:  Denkt  nicht  höher  
von  sich  selbst,  als  er  denken  sollte,  sondern  denkt  nüchtern.“  „Seht,  dann  wandelt  ihr  
umsichtig,  nicht  wie  Narren,  sondern  wie  weise.“  (Ps  32,9;  Röm  12,3;  Eph  5,15)  Die  
Wahrheit  Gottes  muss,  wenn  sie  klar  verstanden  wird,  mit  der  höchsten  Entwicklung  der  
menschlichen  Vernunft  im  Einklang  stehen;  aber  vergessen  wir  nicht,  dass  die  menschliche  
Vernunft  nur  unter  [R1566:  Seite  250]  der  göttlichen  Unterweisung  ihre  volle  Entwicklung  
erreichen  kann ;  und  nur  sie  können  solche  Unterweisungen  empfangen  und  wahrhaft  
weise  sein;  [R1567:Seite  250]  und  genau  das  sollte  der  Prophet  Daniel  verstehen.  (Dan.12:10.)

Und  da  die  darin  offenbarten  spirituellen  Dinge  nicht  von  denen  verstanden  werden  
können,  die  nicht  den  Geist  Gottes  haben,  ist  es  offensichtlich,  dass  ihre  Unfähigkeit,  die  
Tiefen  Gottes  zu  erfassen  und  vernünftig  zu  begreifen,  ein  Beweis  ist,  nicht  für  die  
Unvernünftigkeit  der  göttlichen  Wahrheit,  sondern  für  den  Mangel  an  Macht,  ihre  
Vernünftigkeit  zu  begreifen.  So  verherrlichen  diese  blinden  Führer  der  blinden  Arroganz  
die  menschliche  Vernunft  auf  überhebliche  Weise  über  der  göttlichen  Weisheit,  dargelegt  im  Wort  Gottes.
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(2.  Thess.  2:13.)  Oder  mit  anderen  Worten:  Nachdem  sie  an  die  Botschaft  der  Erlösung  durch  

Christus  den  Erlöser  geglaubt  und  diese  dankbar  angenommen  hatten  und  ernsthaft  nach  

vollkommener  persönlicher  Übereinstimmung  mit  dem  göttlichen  Willen  strebten  und  sich  daher  

demütig  ganz  Gott  unterworfen  hatten,  wurden  sie  von  Gott  zu  seinem  besonderen  Volk  erwählt.

----------

Diese  Veränderung  der  Natur  beginnt  jedoch  erst  im  gegenwärtigen  Leben  und  besteht  bisher  nur  

aus  einer  Änderung  der  Gesinnung  und  einer  daraus  resultierenden  Veränderung  des  Charakters  

und  Handelns  im  Einklang  mit  den  neuen  Hoffnungen,  Zielen  und  Sehnsüchten,  die  durch  die  

„überaus  großen  und  kostbaren  Versprechungen“  erzeugt  werden.

Das,  was  dieses  Volk  im  Vergleich  zu  allen  anderen  Menschen  auf  der  Welt  zu  etwas  

Besonderem  macht,  ist  eine  sehr  radikale  Veränderung  –  eine  Veränderung  der  Natur  vom  

Menschlichen  zum  Göttlichen.  (2.  Petrus  1,4)  Diese  Veränderung  der  Natur  wurde  durch  die  

Macht  der  Wahrheit  herbeigeführt,  die  diejenigen,  die  rechtmäßig  von  ihr  ausgeübt  werden,  zu  

einer  völligen  Hingabe  des  Herzens  und  des  Lebens  an  den  Willen  und  Dienst  Gottes  führt,  sogar  bis  zum  Tod.

Dieses  besondere  Volk  ist  eine  auserwählte  Generation.  Sie  wurden  zuerst  aus  den  Menschen  

auserwählt,  „durch  die  Heiligung  des  Geistes  und  den  Glauben  an  die  Wahrheit“.

„APECULIAPEOPLE.“

WÄHREND  des  Evangeliums,  das  jetzt  zu  Ende  geht,  hat  der  Herr  ein  besonderes  Volk  für  

einen  besonderen  und  sehr  herrlichen  Zweck  vorbereitet.  Der  Zweck  ist  nichts  Geringeres  als  der  

einer  tausendjährigen  gemeinsamen  Herrschaft  mit  Christus,  durch  die  nicht  nur  alle  Geschlechter  

der  Erde  gesegnet  werden,  sondern  auch  Engel  zu  einem  gerechten  Gericht  und  einer  gerechten  

Belohnung  gebracht  werden  sollen,  und  alles  im  Himmel  und  auf  Erden  wird  vernichtet  werden  

Vollkommene  Harmonie  mit  und  Übereinstimmung  mit  dem  göttlichen  Willen,  und  allumfassender  

Friede,  Freude  und  Lob  werden  zur  Herrlichkeit  Gottes  überströmen.

[R1567:Seite250]

Sie  sind  in  der  Tat  eine  neue  „Generation“  –  das  heißt  eine  neue  Rasse  von  edler  Natur,  

verschieden  und  getrennt  von  der  menschlichen  Rasse,  obwohl  sie  als  „neue  Geschöpfe“  leicht  

erst  im  Embryostat  gezeugt  werden  und  sich  entwickeln,  wobei  die  volle  Entwicklung  oder  Geburt  

bei  der  Auferstehung  fällig  ist.  Wunderbar  ist  in  der  Tat  diese  Wahrheit  –  „Ihr“,  Brüder,  „sind  

auserwählte  Generation“  –  ein  Wort  der  Wesen  und  Auserwählten  Gottes  als  Erben  seiner  

besonderen  Gunst.  Und  nicht  nur  das,  sagt  der  Apostel,  sondern  auch  das  Jahr  des  Priestertums,  

königliches  Priestertum  –  ein  Volk,  mit  dem  man  sich  bekleiden  kann

„Ein  Jahr  einer  auserwählten  Generation,  eines  königlichen  Priestertums,  einer  Heiligkeit,  

eines  besonderen  Volkes,  damit  ihr  die  Lobpreisungen  dessen  verkündet,  der  euch  aus  der  

Finsternis  in  sein  wunderbares  Licht  gerufen  hat.“  –  1.  Petrus  2:9.

418

Machine Translated by Google



Autorität  und  Macht,  um  zwischen  Gott  und  der  gefallenen  Menschheit  zu  stehen,  um  die  Menschheit  

aus  ihrer  Erniedrigung  zu  erheben  und  ihr  die  göttliche  Ähnlichkeit  und  Gunst  wiederherzustellen.  Das  

Jahr  ist  in  der  Tat  ein  königliches  Priestertum,  dessen  Macht  und  Herrlichkeit  zu  gegebener  Zeit  zur  

Ehre  Gottes  und  zum  Segen  der  fallenden  Familien  auf  der  Erde  erscheinen  wird.

BABESINCHRIST.

Mögen  alle  Mitglieder  dieser  „auserwählten  Generation“,  dieser  „königlichen  
Priesterschaft“,  dieser  „Heiligkeit“,  dieses  „besonderen  Volkes“  immer  mehr  danach  
streben,  sich  durch  Wachsamkeit,  durch  Treue  und  durch  Heiligkeit  vom  Geist  der  Welt  
zu  trennen,  sich  den  verwandelnden  Einflüssen  des  Geistes  Gottes  zu  unterwerfen  und  
sich  selbst  zu  disziplinieren  und  im  Gebrauch  des  Schwertes  des  Geistes  zu  schulen,  
das  ist  das  sie  mögen  „das  Lob  dessen  verkündigen,  der  sie  aus  der  Finsternis  in  sein  
wunderbares  Licht  gerufen  hat“.

Aber  darüber  hinaus,  sagt  der  Apostel,  „sind  Jahr  „eine  Heiligung“.  In  welchem  
Sinne  kann  dieses  Volk  Anation  genannt  werden?  Wir  planen  die  Errichtung  des  
Königreichs  Christi  [R1567:  Seite  251]  auf  der  ganzen  Erde.  Unsere  nationale  Politik  ist  
aggressiv  und  erwägt  die  vollständige  Unterwerfung  jeder  anderen  Macht; ,  ist  nicht  die  
Verherrlichung  des  Egoismus,  sondern  die  Erhöhung  der  Sanftmut  und  Gerechtigkeit  
und  die  Schaffung  von  universellem  Frieden  und  Glück.  Jeder  loyale  Bürger  dieser  
Nation  ist  tief  an  ihrer  Politik  interessiert  und  jederzeit  bereit,  das  Schwert  zu  ihrer  
Verteidigung  in  die  Hand  zu  nehmen.  Wir  bedenken  jedoch,  dass  die  Waffen  unserer  
Kriegsführung  nicht  fleischlich  sind,  sondern  durch  Gott  mächtig,  um  Festungen  
niederzureißen.  Unser  Das  Schwert  ist  „das  Schwert  des  Geistes,  das  das  Wort  Gottes  
ist“,  und  eine  alltägliche  Übung  und  Übung  in  seinem  Gebrauch  macht  brauchbare  
Soldaten  aus.

----------

Dieses  besondere  Volk  vergleicht  der  Apostel  am  Anfang  seines  Lebens  ohne  
Glauben  mit  Babys.  Auch  wenn  es  sich  um  Männer  in  reifen  Jahren  handelt,  sind  sie  
nur  Babys,  die  ein  neues  Leben  beginnen.  Und  der  Apostel  rät  ihnen  als  neugeborene  
Babys,  sich  ernsthaft  nach  der  aufrichtigen  Milch  des  Wortes  Gottes  zu  sehnen  und  
danach  zu  streben  –  den  einfachen  Wahrheiten,  den  grundlegenden  Lehren  --(1)  von  
der  ursprünglichen  Vollkommenheit  und  Herrlichkeit  der  Menschheit,  geschaffen  nach  
dem  Bilde  Gottes  --  Gen.  1:27,31;  (2)  vom  Fall  Adams  und  der  Rasse,  die  in  seinem  
Prozess  dargestellt  wurde  –  Gen.  3;  1Kor.15:22;  (3)  der  Todesstrafe  –  Gen.  2:17;  3:19;  
Röm.6:23;  (4)  von  der  Erlösung  Adams  und  damit  auch  der  in  ihm  repräsentierten  
Rasse  durch  die  Zahlung  eines  entsprechenden  Preises  –  das  Opfer  „des  Mannes  Christus  Jesus,  der
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gab  sich  selbst  ein  Lösegeld  für  alle  –  1.  Korinther  15:22;  1Tim.2:6;  (5)  von  der  tatsächlichen  
Befreiung  des  erlösten  Geschlechts  zu  Gottes  bestimmter  Zeit  und  Ordnung.  –  Apostelgeschichte  3:19-21.

Das  eigentliche  Ziel,  mit  dem  er  ihnen  die  Milch  des  Wortes  empfiehlt,  besteht  darin ,  dass  sie  aus  

diesem  kindlichen  Zustand  herauswachsen  und  zur  Reife  des  geistlichen  Lebens  gelangen  –  „dass  

wir  nicht  mehr  Kinder  sind,  die  von  jedem  Wind  der  Lehre  hin  und  her  getrieben  werden.“  (Eph.  4:14.)  

In  der  Erfahrung  jedes  gesunden,  heranwachsenden  Gotteskindes  sollte  eine  Zeit  kommen,  in  der  es  

in  der  Lage  sein  sollte,  die  Grundsätze  der  Lehre  Christi  –  die  Grundlehren  –  fest  verankert  und  in  

seinem  Geist  verankert  zu  lassen  und  sie  daher  nicht  ausgraben  und  wieder  neu  legen  zu  müssen  –  

und  mit  wachsender  Rasse  und  im  Wissen  um  die  Wahrheit  zur  Vollkommenheit  überzugehen  Ion.  --

Hebräer  6:1.

Aber  während  den  Säuglingen  in  Christus  wegen  ihrer  Schwäche  und  Unerfahrenheit  eine  

besondere  Fürsorge  zuteil  wird  und  sie  vom  Herrn  innig  geliebt  werden  und  ihr  sanftmütiger  und  

lehrreicher  Geist  allen  empfohlen  wird  (Mt  18,4),  ist  es  nicht  der  Wille  Gottes,  dass  sie  immer  

Säuglinge  bleiben  sollen.

Diejenigen,  die  im  einfachen  Glauben  diese  Wahrheiten  annehmen  und  alle  Böswilligkeit,  alle  

Arglist,  Heuchelei,  Neid  und  alle  bösen  Worte  beiseite  legen  und  sich  bemühen,  dieser  Erlösung  

würdig  zu  leben,  indem  sie  es  als  einen  einzigen  vernünftigen  Dienst  ansehen,  sich  fortan  dem  Dienst  

Gottes  zu  widmen,  werden  von  ihm  als  Söhne  und  Erben  angenommen  –  als  spirituelle  Söhne.  Und  

sie  sind  in  der  Tat  kostbar  8:Seite  251]  diese  Kleinen  vor  dem  Herrn.  Daraufhin  sagte  der  Herr  zu  

Petrus:  „Weide  meine  Lämmer“,  und  wiederum  warnte  er  die  falschen  Lehrer  und  sagte:  „Wer  einen  

der  Kleinsten  von  denen,  die  an  mich  glauben,  in  die  Falle  lockt.“  „Es  wäre  besser  für  ihn,  wenn  ihm  

ein  Mühlstein  um  den  Hals  gehängt  würde  und  er  in  die  Tiefe  dieses  Meeres  versenkt  würde.“  

(Johannes  21:15;  Matthäus  18:6.)  Und  wiederum  zeigt  er  seinen  Zuhörern  in  der  Gestalt  eines  

zärtlichen  Hirten,  der  sich  um  ein  schwaches  und  verirrtes  Lamm  kümmert,  seine  Fürsorge  für  diese  

Kinder  der  Familie  und  sagt:  „Es  ist  nicht  der  Wille  eures  Vaters,  der  im  Himmel  ist,  dass  eines  dieser  

Kleinen  umkommen  soll.“  –  Matthäus  18:14.

Der  Apostel  Paulus  tadelte  einige  seiner  Tage,  weil  sie  nicht  so  gewachsen  waren,  indem  er  

sagte:  „Denn  wenn  ihr  für  die  Zeit,  die  ihr  aufwendet,  Lehrer  sein  sollt,  müsst  ihr  euch  wieder  lehren,  

was  die  ersten  Grundsätze  der  Orakel  Gottes  sind;  und  ihr  seid  solche  geworden,  die  Milch  und  nicht  

starkes  Fleisch  brauchen;  denn  jeder,  der  Milch  [nur]  konsumiert,  ist  unfähig,  das  Wort  der  Gerechtigkeit  

zu  üben,  denn  er  ist  Ba.“  sein.“

(Hebr.  5:12,13.)  Wir  werden  nicht  ständig  von  der  Milchdiät  leben,  „sondern  von  jedem  Wort,  das  aus  

dem  Munde  Gottes  hervorgeht.“  (Matthäus  4,4.)  Einige  dieser  Worte  sind  die  oben  erwähnten  

einfachen  Wahrheiten  –  die  Milch;  andere  sind  tiefe  Wahrheiten,  [R1568:Seite  252]  das  kräftige  

Fleisch  für  diejenigen,  die,  genährt  von  der  reinen  Milch,  gewachsen  waren  und  beträchtliche  

Festigkeit  und  Stärke  als  Christen  entwickelt  hatten
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Diese  „feste  Nahrung“,  sagt  der  Apostel  (Hebräer  5,14),  ist  für  Erwachsene  –  für  
diejenigen,  die  über  Fähigkeiten  verfügen,  die  gewöhnlich  in  der  Unterscheidung  von  Gut  
und  Böse  ausgeübt  werden.  Er  warnte  sie  auch  vor  den  schrecklichen  Folgen,  wenn  sie  
abfallen  sollten.  –  Hebr.  6:4-6.

----------
DAS  SPIRITUELLE  HAUS.

Wenn  die  Säuglinge  in  Christus  mit  verfälschter  Milch  gefüttert  werden  –  einer  

verwirrten  Mischung  aus  Wahrheit  und  Irrtum  in  Bezug  auf  die  oben  genannten  Grundlehren  
–,  wird  das  zur  Folge  haben,  dass  sie  krank  werden  und  sterben,  es  sei  denn,  die  
ungesunde  Ernährung  wird  schnell  entfernt  und  die  aufrichtige,  reine  Milch  wird  gesucht  
und  verwendet  Die  Oberhäupter  sind  zu  nachlässig,  wenn  es  darum  geht,  ihnen  die  unreine  
Milch  vorzusetzen.  Diejenigen,  die  wirklich  die  Kleinen  des  Herrn  sind,  sollen  sich  an  den  
Rat  des  Apostels  erinnern ,  nur  die  reine  Milch  des  Wortes  zu  begehren  und  danach  zu  
streben  und  alles  andere  entschieden  zu  verwerfen  und  um  sie  zunichte  zu  machen,  stelle  
nicht  die  reine  Nahrung  für  die  Kinder  des  Herrn  dar.  Sie  sollen  sich  vor  solchen  
Verfälschungen  vorsichtig  hüten  und  sich  nur  von  ihnen  ernähren  reine  Milch,  und  nach  
und  nach  ernähren  sie  sich  von  der  festeren  Nahrung  –  das  ist  in  der  Tat  Nahrung  für  
diejenigen,  die  ihre  Fähigkeiten  ausüben  –  und  wachsen  so  zur  Reife  heran,  zu  einer  vollen  
Entwicklung  des  christlichen  Charakters  und  Glaubens.

Der  Apostel  zeigt  dann  (1.  Petr.  2,4-8),  dass  solche  geweihten  und  treuen  Kinder  
Gottes  das  Vorrecht  haben,  Mitglieder  eines  großen  geistlichen  Hauses  zu  werden,  dessen  
Haupt  Christus  Jesus  ist.  Die  Form  des  Gebäudes,  auf  die  Bezug  genommen  wird,  ist  
offensichtlich  eine  Pyramide  und  wurde  ihm  wahrscheinlich  durch  die  Worte  des  Propheten  
Jesaja  (28,16)  in  den  Sinn  gebracht,  auf  die  sich  hier  bezieht:  „Siehe,  Ich  lege  in  Zion  
einen  Eckstein,  einen  Auserwählten,  einen  Kostbaren; ...  derselbe  wird  zum  Eckstein  
gemacht  und  ein  Stein  des  Anstoßes  und  ein  Anstoß  für  die,  die  über  das  Wort  straucheln  
und  ungehorsam  sind,  wozu  sie  auch  bestimmt  sind.

Der  Haupteckstein  einer  Pyramide  ist  der  oberste  Stein,  der  auch  das  Vorbild  ist,  nach  
dem  das  gesamte  Gebäude  gestaltet  wird .  Der  Prophet  Sacharja  (4:7)  nennt  ihn  den  
Kopfstein,  und  Jesaja  (28:16)  nennt  ihn  Grundstein.  Zuerst  dachte  man,  diese  Figuren  
scheinen  nicht  zusammenzupassen,  aber  sie  sind  es  nicht  wirklich,  wenn  man  bedenkt,  
dass  dieses  Gebäude  kein  irdisches,  sondern  ein  himmlisches  Gebäude  ist,  das  ein  
himmlisches  Fundament  hat  und  dass  es  zusammengehalten  wird,  nicht  durch  irdische,  
sondern  durch  himmlische  Anziehung.  Und  in  Übereinstimmung  mit  diesem  Gedanken  
werden  wir  eingeladen,  zu  Christus,  dem  obersten  Eckstein,  zu  kommen,  unter  ihm  aufgebaut  und  gestaltet  werden
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für  unsere  Plätze  als  lebendige  Steine  in  diesem  Gebäude,  in  Übereinstimmung  mit  den  Linien  und  

Winkeln,  die  man  in  ihm  sieht,  der  das  Vorbild  ist.

(Matthäus  20:28.)  Und  diese  Klasse,  versichert  er  uns,  sei  zum  Stolpern  bestimmt  –  dass  es  

nicht  so  sei,  sondern  dass  Gott  es  vorgesehen  habe,  dass  sie  straucheln  sollten,  weil  sie  es  

nicht  wert  seien,  zu  bestehen  und  ungehorsam  zu  sein.

Der  Prophet  zeigte  außerdem,  dass  der  Grundstein  dieses  großen  Gebäudes  ein  Stein  

des  Anstoßes  und  ein  Stein  des  Anstoßes  für  jeden  sein  würde,  bis  er  erhöht  wird.  Diejenigen,  

die  darüber  straucheln  werden,  sagt  der  Apostel,  sind  nicht  diejenigen,  die  dem  Wort  Gottes  

treu  und  treu  sind,  sondern  diejenigen,  die  über  das  Wort  straucheln,  ungehorsam  sind  und  

seine  schlichte  und  einfache  Lehre  in  Bezug  auf  das  große  Fundament  unseres  Glaubens  –  

Christus  Jesus  –  nicht  annehmen  werden ,  der  sein  Leben  als  Lösegeld  für  viele  gab.

Die  große  Arbeit,  diese  lebendigen  Steine  für  ihren  Platz  in  diesem  Gebäude  Gottes  

vorzubereiten,  ist  immer  noch  im  Gange,  obwohl  sie  fast  abgeschlossen  ist  Es,  und  sorge  

dafür,  dass  kein  widersinniger  Eigensinn  unsererseits  die  Arbeit  stört;  denn  ein  solches  

Eingreifen  würde  früher  oder  später  der  Anlass  sein,  uns  zu  verlassen,  und  der  Baumeister  

würde  einen  anderen,  biegsameren  und  leichter  zu  bearbeitenden  Stein  ersetzen;  denn  die  

Zeit  ist  kurz,  und  was  getan  werden  muss,  muss  schnell  getan  werden.

Gott  legt  großen  Wert  auf  Loyalität  und  liebevollen  Gehorsam  seitens  seiner  Kinder.  Es  

war  nur  eine  Kleinigkeit  des  Ungehorsams,  die  Adam  und  seine  Nachkommen  so  teuer  

kostete;  und  das  wird  ähnliche  Folgen  für  alle  mit  sich  bringen,  die,  nachdem  sie  einst  durch  

den  Glauben  an  Christus  den  Erlöser  der  Verurteilung  des  Todes  entgangen  sind,  sich  

danach  weigern,  vor  Gott  im  Gewand  seiner  Gerechtigkeit  zu  stehen,  sondern  es  vorziehen,  

in  ihrer  eigenen  Gestalt  zu  erscheinen.  Alle  diese  waren  es  ebestimmt,  zu  straucheln;  aber  

gesegnet  sind  die  Sanftmütigen,  denn  sie  werden  bestehen.  Der  Herr  kennt  die  Seinen.
====================
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Kein  Wunder,  dass  die  Untreue  das  Christentum  auslacht  und  behauptet,  sie  seien  entweder  Narren  

oder  Schurken:  Narren,  wenn  sie  glauben,  dass  sie  vernünftige  Glaubensbekenntnisse  haben;  Schurken,  

wenn  sie  bekennen,  was  sie  nicht  glauben.

Sowohl  Baptisten  als  auch  Methodisten  haben  erklärt,  das  Papsttum  als  den  wahren  Mann  der  

Sünde  –  den  Antichristen  –  anzuerkennen,  der  in  der  Heiligen  Schrift  dargestellt  wird;  und  die  Messe  

wurde  zumindest  von  manchen  als  das  eigentliche  Zentrum  des  Irrtums  angesehen  (siehe  M.DAWN,  Bd.  

III,  Seiten  64,  98–104),  das  „Gräuel,  das  verwüstet“.

New  Yorker  Zeitungen  berichten  ausführlich  über  eine  besondere  Vermischung  von  drei  

Glaubensrichtungen  unter  dem  Dach  der  East  Avenue  Baptist  Church  in  Long  Island  City.  Es  scheint,  

dass  die  St.  Mary's  Roman  Catholic  Church  dieser  Stadt  kürzlich  durch  einen  Brand  zerstört  wurde;  

woraufhin  der  Pastor  und  die  Treuhänder  der  Baptist  Church  ihnen  die  Nutzung  der  Baptist  Church  

anboten,  bis  sie  ihr  Gebäude  wieder  aufbauen  oder  reparieren  konnten  e.

Darüber  hinaus  behaupten  Baptisten  seit  langem,  dass  ihrer  Ansicht  nach  das  Eintauchen  für  die  

Mitgliedschaft  in  der  Kirche  Christi  unerlässlich  ist  und  dass  daher  alle,  die  nicht  eintauchen  und  nicht  

Mitglieder  der  geretteten  Kirche  sind,  für  immer  verloren  wären.

[R1567:Seite253]

Die  Katholiken  nahmen  die  Einladung  an  und  feierten  am  vergangenen  Sonntag  (31.  Juli)  viermal  

die  Messe  in  der  Baptistenkirche.  Dabei  wurde  ein  zu  diesem  Zweck  errichteter  provisorischer  Altar  mit  

heiligen  Kerzen  und  einem  Kruzifix  verwendet.  Der  Altar,  die  Kerzen  usw.  wurden  rechtzeitig  für  den  

Gottesdienst  der  Baptisten  und  Methodisten  entfernt,  der  auf  die  Messe  um  9:30  Uhr  folgte.

Katholiken,  Methodisten  und  Baptisten  zusammen.

Während  deshalb  viele  das  Vorgehen  der  Baptisten  als  Liberalität  begrüßen  werden,  werden  

denkende  Menschen  darin  Widersprüchlichkeit  und  Ablehnung  der  in  den  Namen  „christlich“  und  

„protestantisch“  enthaltenen  Prinzipien  sehen.  Es  ist  bedeutsam  für  die  kommende  Föderation,  die  in  der  

Heiligen  Schrift  vorhergesagt  wird,  als  eines  der  Zeichen  der  Entartung  dieser  Erntezeit  dieses  

Evangeliums  und  wird  in  diesen  Kolumnen  häufig  hervorgehoben.

Die  Anwesenheit  der  Methodisten  erklärt  sich  aus  der  Tatsache,  dass  die  Pastoren  der  Baptisten  

und  Methodisten  dafür  gesorgt  hatten,  dass  sich  ihre  Gemeinden  während  ihrer  Ferien  vereinigen  und  die  

Gottesdienste  in  den  beiden  Kirchen  abwechselnd  stattfinden  würden.

Der  römische  Katholizismus  hat  seine  Sicht  auf  protestantische  Antismus-Charaktere  nicht  zu  

verkennen  geschrieben:  mit  Schwert,  Reisig  und  Streckbank  in  der  Vergangenheit  und  mit  Drohungen,  

Flüchen,  Bannfluchen  und  Erklärungen  ewiger  Qual  in  der  Neuzeit.

----------
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[R1570:Seite243]

----------

Unter  Berücksichtigung  dieser  ganzen  Überlegungen  und  der  Tatsache,  dass  die  Heilige  

Schrift  reich  an  symbolischen  Ausdrucksformen  der  Wahrheit  ist,  betrachten  wir  die  Bedeutung  

des  Apostels,  wenn  er  von  „Christus  in  euch,  der  Hoffnung  auf  Herrlichkeit“  spricht.  Er  verwendet  

dieselbe  Figur  erneut  in  seinem  Brief  an  die  Galater  (Gal.  4,19)  und  sagt:  „Meine  Kinder,  die  ich  

wieder  trage,  bis  Christus  in  euch  geformt  wurde“  usw.  Hier  ist  Apostel  vergleicht  seine  Fürsorge,  

Arbeit  und  Ausdauer  für  diejenigen,  die  durch  die  Wahrheit  zur  neuen  Natur  gezeugt  wurden,  mit  

der  körperlichen  Ausdauer  einer  Mutter,  die  den  Keim  des  menschlichen  Lebens  nährt  und  erhält,  

bis  das  neue  menschliche  Geschöpf  geformt  und  in  der  Lage  ist,  sich  die  lebenserhaltenden  

Elemente  der  Natur  anzueignen.  Unabhängig  von  ihrem  Leben  wollten  die  Apostel  diese  Keime  

des  geistlichen  Wesens  mit  ihrem  eigenen  geistlichen  Leben  nähren  und  erhalten,  bis  sie,  

abgesehen  von  seiner  persönlichen  Arbeit  und  seinem  Einfluss,  in  der  Lage  waren,  sich  die  von  

Gott  gegebenen  Elemente  des  geistlichen  Lebens,  die  im  Wort  der  Wahrheit  enthalten  sind,  bis  

zum  Christus  anzueignen

(KOL.1:27.)

„CHRISTINDU,  DIE  HOFFNUNG  AUF  HERRLICHKEIT.“

SPRACHE  ist  nur  ein  Medium  für  die  Kommunikation  von  Gedanken,  und  Worte  sind  nur  

Symbole  von  Ideen.  Wenn  Worte  in  Sätzen  eingerahmt  werden,  um  eine  Unmöglichkeit  oder  

Absurdität  auszudrücken,  wenn  sie  wörtlich  betrachtet  werden,  sondern  um  eine  bekannte  

Wahrheit  eindringlich  zu  veranschaulichen,  wenn  sie  symbolisch  interpretiert  werden,  erkennen  

wir  instinktiv  die  Figur  und  werden  durch  sie  unterwiesen.  Auf  diese  Weise  sind  viele  der  tiefen  

Dinge  Gottes  –  die  spirituellen  Dinge  –  exemplarisch  gedrückt,  da  sie  oft  eindringlich  durch  Dinge  

veranschaulicht  werden,  die  auf  der  natürlichen  Ebene  bekannt  sind.  So  findet  beispielsweise  die  

Auferstehung,  sowohl  natürlich  als  auch  spirituell,  eine  Veranschaulichung  in  den  Prozessen  der  

Vegetation  (1.  Korinther  15,35).  -38);  und  die  Prozesse  des  Anfangs,  der  Entwicklung  und  der  

endgültigen  Vervollkommnung  der  spirituellen  Söhne  Gottes  finden  eine  bemerkenswerte  

Veranschaulichung  in  der  Zeugung,  Belebung  und  Geburt  des  natürlichen  Menschen.  (Jakobus  

1:18;  Eph.  2:1;  Johannes  3:3.)  Aber  wenn  wir,  wenn  wir  diese  Symbole  oder  Veranschaulichungen  

spiritueller  Dinge  lesen,  unsere  von  Gott  gegebene  Vernunft  verdrehen  und  entehren,  indem  wir  

greifbare  Absurditäten  als  ihre  Interpretation  akzeptieren,  dann  betrügen  wir  uns  selbst,  und  unser  Handeln  ist  nicht  tadellos.

In  Gleichnissen  und  dunklen,  symbolischen  Aussprüchen  öffnete  unser  Herr  seinen  Mund  und  

lehrte  seine  Jünger,  in  der  Erwartung,  dass  sie  ihren  gesunden  Menschenverstand  gebrauchen  

würden,  um  sie  entweder  selbst  zu  interpretieren  oder  die  Richtigkeit  jeder  von  anderen  

angebotenen  Interpretation  zu  beurteilen,  wie  sie  zu  gegebener  Zeit  zu  essen  sein  sollte  Als  

Jesus  ein  Gleichnis  erzählte,  antwortete  er  andächtig  und  tadelnd:  „Wie  willst  du  dann  Gleichnisse  

kennen?“  (Markus  4:13.)  Er  wollte,  dass  wir  über  unsere  von  Gott  gegebenen  geistigen  

Fähigkeiten  nachdenken,  sie  bedenken  und  sie  zu  ihrem  legitimen  Zweck  nutzen.
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Charaktere  sollten  auf  jeden  Fall  darin  geformt  werden.

Ach,  wie  oft  sehen  wir  unter  denen,  die  den  Namen  Christi  tragen  und  wirklich  den  Geist  der  

Adoption  als  Söhne  Gottes  empfangen  haben,  dass  Christus  noch  nicht  in  ihnen  geformt  ist,  

dass  sie  noch  nicht  den  Grad  der  Entwicklung  erreicht  haben,  der  eine  ausgeprägte  spirituelle  

Individualität  zum  Ausdruck  bringt.  Sie  hängen  weitgehend  vom  spirituellen  Leben  anderer  ab,  

und  wenn  ihr  spirituelles  Leben  abnimmt,  erleiden  diese  Abhängigen  einen  ähnlichen  Niedergang;  

Ihr  geht  in  den  Irrtum,  diese  folgen,  wie  viele  jener  galatischen  Christen,  die  Paulus  schrieb.  Wie  

ist  es,  Geliebte,  in  einigen  Fällen  bei  euch?  Wendet  euch  die  Frage  an:  Ist  Christus  so  in  euch  

geformt,  dass  euch  nichts  davon  bewegt?  Dass  sie,  wie  sehr  sie  euch  auch  im  Herzen  betrüben  

mögen,  euer  geistliches  Leben  nicht  beeinträchtigen  können?  die  Hoffnung  auf  Ruhm.

Paulus  fürchtete  und  hatte  Grund  zur  Furcht,  dass  die  galatischen  Christen  noch  nicht  zu  

diesem  Zustand  des  etablierten  Charakters  gelangt  waren  –  dass  das  Christusleben  noch  nicht  

definitiv  in  ihnen  geformt  war.  Er  sagte:  „Ich  fürchte  mich  vor  euch,  damit  ich  euch  nicht  

vergebliche  Mühe  gegeben  habe“  (Gal.  4,11);  Denn  sie  achteten  bereits  darauf,  die  Lehrer  zu  

verführen  und  vom  Glauben  abzuweichen,  und  zeigten,  dass  sie  nicht  in  der  Wahrheit  verankert  

waren,  und  stellten  folglich  fest,  dass  sie  im  Geist  der  Wahrheit,  der  der  Geist  Christi  ist,  verankert  

waren  und  dass  Christus  daher  noch  nicht  in  ihnen  geformt  worden  war.  –  Vers  19.

In  keinem  anderen  vernünftigen  Sinn  könnte  der  Apostel  diese  galatischen  Christen  ertragen;  
und  in  keinem  anderen  vernünftigen  Sinn  könnte  Christus  in  ihnen  oder  in  uns  geformt  werden.  

Der  Gedanke  ist,  dass  jedes  wahre  Kind  Gottes  einen  bestimmten  individuellen  christlichen  

Charakter  haben  muss,  dessen  Existenz  nicht  vom  geistlichen  Leben  eines  anderen  Christen  

abhängt,  sondern  der  aus  dem  Wort  der  Wahrheit  heraus  von  anderen  verkündet  und  

veranschaulicht  wird  Christen,  hat  jene  Grundsätze  der  Gerechtigkeit  und  jene  Elemente  des  

Lebens  herangezogen,  die  ihm  einen  festen  Charakter  und  eine  spirituelle  Individualität  verleihen  

.6:4-6;  Gal  .1:8),  würden  wir  noch  leben  und  uns  den  Geist  der  Wahrheit  aneignen  können.

Ein  Mantel  des  Geheimnisses  und  des  Aberglaubens  wurde  um  diesen  Ausdruck  des  

Apostels  gelegt,  offensichtlich  vom  großen  Widersacher  der  Wahrheit  und  der  Kirche,  mit  der  

Wirkung,  dass  Christus  auf  irgendeine  geheime  Weise,  die  nur  den  Eingeweihten  bekannt  ist,  

persönlich  in  die  geweihte  Seele  kommt  und  diese  Seele  einfach  als  Maschine  benutzt;  und  dass  

folglich  die  Maschine  nahezu  unfehlbar  ist,  weil  Christus  sie  benutzt;  dass  sie  sprechen,  oder  

denken  oder  handeln  können,  oder  die  Heilige  Schrift  auszulegen,  ist  für  Christus,  es  zu  tun
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Mit  dieser  Seite  gehen  sie  im  Allgemeinen  noch  weiter  und  behaupten,  dass  Christus  
persönlich  mit  ihnen  spricht  und  sie  unabhängig  von  seinem  Wort  lehrt;  und  einige  gehen  
sogar  so  weit,  dass  sie  behaupten,  dass  sie  Visionen  und  besondere  Offenbarungen  vom  
Herrn  haben.  Einige  sprechen  von  dieser  Gegenwart  als  Christus;  Manche  bezeichnen  sie  
als  den  heiligen  Geist,  andere  wiederum  sprechen  von  ihnen.

Die  erste  Schwierigkeit,  auf  die  wir  stoßen,  wenn  wir  versuchen,  diese  Täuschung  aus  
dem  Geist  derjenigen  zu  vertreiben,  die  davon  betört  sind,  ist  die  Behauptung,  dass  dies  
eine  höhere  Errungenschaft  im  spirituellen  Leben  ist,  bis  zu  der  wir  [R1570:  Seite  245]  
noch  nicht  abgemessen  haben.  Wenn  das  Zeugnis  der  Schriften,  die  sich  auf  das  Thema  
beziehen,  vorgebracht  wird,  sagen  sie:  „Oh,  ich  sehe,  du  hast  das  Kopfwissen,  aber  du  hast  
nicht  den  Geist,  du  hast.“  nicht  Christus  in  euch.“  Dann  sagen  sie  weiter,  wie  Christus  in  
ihnen  ist  und  dass  er  „sie  wunderbare  Dinge  lehrt“,  die,  wie  wir  bald  feststellen,  völlig  im  
Widerspruch  zum  Wort  Gottes  stehen.  Der  Fall  ist  in  der  Tat  wie  neu,  wenn  alle  Zeugnisse  
der  Schrift,  die  ihrem  Glauben  widersprechen,  beiseite  geschoben  werden  mit  den  
Behauptungen  über  höhere  Offenbarungen  Christi  oder  des  Heiligen  Geistes,  die  andere  
Kinder  Gottes  nicht  genießen,  und  dass  Christus  persönlich  es  getan  hat  wellsinthem  usw.  usw.

Beachten  Sie,  dass  diese  Verheißung  der  bleibenden  Gegenwart  des  Vaters  und  des  
Sohnes  denen  gilt ,  die  die  Gebote  des  Herrn  Jesus  haben  und  halten .  Diejenigen  also,  die  
das  Wort  des  Herrn  ignorieren  und  diese  Gebote  nicht  haben  –  die  nicht  wissen,  was  sie  
sind,  und  sie  daher  nicht  halten  können,  die  aber  der  Stimme  ihrer  eigenen  Vorstellungskraft  
gehorchen  und  alle  wechselnden  Zustände  ihrer  eigenen  Gefühle  bemerken  und  sie  mit  der  
Stimme  von  verwechseln  Der  Herr,  und  indem  sie  den  Eindrücken  folgen,  die  aus  dieser  
Quelle  kommen,  anstatt  den  Geboten  und  Lehren  des  Herrn,  sind  sie  völlig  falsch,  wenn  
sie  dieses  Versprechen  in  Anspruch  nehmen.  In  ihrer  Täuschung  folgen  sie  einem  anderen  
Geist  als  dem  Geist  der  Wahrheit;  und  wenn  sie  sich  nicht  von  der  Schlinge  erholen,  
müssen  sie  zwangsläufig  immer  tiefer  in  Aberglauben  und  Irrtum  eintauchen.

Auch  wenn  in  all  dem  ein  Anschein  von  Wahrheit  steckt  und  wir  uns  daran  erinnern,  

dass  Jesus  sagte:  „Er,  der  meine  Gebote  hat  und  sie  hält ...  wird  von  meinem  Vater  geliebt  
werden,  und  ich  werde  ihn  lieben  und  werde  mich  ihm  offenbaren; ...  und  wir  werden  zu  ihm  
kommen  und  Wohnung  bei  ihm  machen“  (Johannes  14:21,23),  aber  es  ist  wahr,  dass  ein  
schwerwiegenderer  Fehler  kaum  in  Betracht  gezogen  werden  kann  als  diese  Seite  der  
persönlichen  Unfehlbarkeit  wegen  der  angeblichen  mysteriösen  Präsenz  eines  anderen  
Wesens  im  Inneren.

Wer  außer  diesen  Verführten  kann  nicht  erkennen,  dass,  wenn  ihre  Theorie  wahr  ist  –  
wenn  Gott  mit  ihnen  spricht  und  alle  ihre  Fragen  beantwortet,  abgesehen  von  seinem  
geschriebenen  Wort,  der  Bibel,  durch  geistige  Inspiration,  oder  durch  Träume  oder  durch  
hörbare  Töne  –,  dann  ist  die  Bibel  ein  so  nutzloses  Buch;
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befohlen  und  wie  alle  Apostel  forschten,  wenn  sie  ihre  Augen  schließen  oder  niederknien  

könnten  und  Gott  ihnen  eine  besondere  Offenbarung  machen  ließe,  die  die  gewünschte  

Information  respektierte.  Sicherlich  würde  jeder  vernünftige  Mensch  eine  besondere  Offenbarung  

zu  einem  Thema  vorziehen,  anstatt  Tage,  Monate  und  Jahre  damit  zu  verbringen,  die  Worte  

unseres  Herrn  und  der  Apostel  mit  denen  der  Propheten  und  der  Offenbarung  zu  untersuchen  

und  zu  vergleichen  („nachzuforschen,  was  oder  was“.  Keiner  der  Geweihten  Gottes  sollte  auf  

diese  Weise  vom  Widersacher  in  die  Irre  geführt  werden.  Es  ist  das  Sprungbrett  auf  dem  Weg  

und  zu  jedem  bösen  Werk  –  zum  Stolz,  denn  diejenigen,  die  so  getäuscht  werden,  fühlen  sich  

bald  von  Gott  geehrt  über  den  Aposteln,  die  sogar  in  der  Konferenz  über  den  Geist  des  Herrn  

urteilten  Lesen  Sie  in  seinem  Wort  und  in  seinen  vorsorglichen  Führungen  im  Einklang  mit  

seinem  Wort  (Apostelgeschichte  15) .  :12-15);  Zu  jedem  bösen  Werk,  in  dem  diejenigen,  die  

so  aufgebläht  wurden,  sich  selbst  als  unfehlbar  einbildeten  und  vom  Anker  der  Wahrheit,  der  

Bibel,  getrennt  waren,  kann  Satan  sie  bald  schnell  in  die  äußere  Dunkelheit  der  Welt  oder  in  

noch  dunklere  Wahnvorstellungen  führen.

Aber  wie?  Zur  Veranschaulichung:  Ein  Freund,  der  einen  anderen  zum  Bahnhof  begleitete,  

sagte,  als  sie  gerade  in  den  Zug  einsteigen  wollte:  „Denken  Sie  daran,  ich  werde  den  ganzen  

Weg  bei  Ihnen  sein.“  Er  meinte,  dass  dieser  Gedanke  bei  seinem  Freund  sein  würde  und  dass  

er  sich  um  sein  Wohlergehen  kümmern  würde  usw.  In  ähnlicher  Weise,  und  doch  in  einem  

umfassenderen  und  umfassenderen  Sinne,  ist  der  Herr  bei  seinem  Volk  anwesend.  Er  denkt  

immer  an  uns,  achtet  auf  unsere  Interessen  und  beschützt  uns  Gefahr,  uns  mit  zeitlichen  und  

spirituellen  Dingen  zu  versorgen,  unsere  Herzen  zu  lesen,  jeden  Impuls  liebevoller  Hingabe  an  

ihn  zu  markieren,  die  Einflüsse  um  uns  herum  für  unsere  Disziplin  zu  formen  und  zu  verfeinern  und  zu  hören

Die  Wahrheit  zu  haben  und  sich  daran  zu  erinnern,  bedeutet  nicht  nur,  die  Empfehlung  

eines  Freundes  anzunehmen,  und  weil  sie  etwas  Trost  gibt  und  nichts  kostet,  und  sie  

festzuhalten,  bis  ein  anderer  vermeintlicher  Freund  den  unruhigen  Geist  mit  irgendeiner  

phantasievollen  Theorie  blendet.  Das  Versprechen  der  bleibenden  Gegenwart  des  Vaters  und  
des  Sohnes  ist  nicht  so.  Christus  ist  nicht  in  ihnen;

Aber  das  Zeugnis  der  Heiligen  Schrift  steht  ganz  im  Widerspruch  zu  diesem  prahlerischen  

Geist.  Paulus  sagt:  „Werdet  nicht...dass  Jesus  Christus  in  euch  ist,  außer  ihr  seid  Verwerfer.“  

Und  dann  ermahnt  er  uns,  uns  selbst  zu  prüfen,  ob  wir  im  Glauben  sind  oder  ob  wir  den  Glauben  

verworfen  haben  und  dadurch  zu  Verbrechern  geworden  sind  –  nicht  länger  annehmbar  für  

Gott.  (2.  Korinther  13,5.)  Jedes  wahre  Kind  von  Go  Er  respektiert  die  Gebote  Gottes:  Er  

erforscht  die  Schriften,  um  sie  zu  kennen,  und  bleibt  nicht  in  Unwissenheit  über  sie;  und  indem  

er  sie  lernt,  bemüht  er  sich,  sie  zu  halten,  und  die  ständige  Gegenwart  des  Vaters  und  des  

Sohnes  ist  bei  allen,  solange  sie  weiterhin  an  seinen  Geboten  festhalten  und  ihnen  gehorchen  

–  um  an  der  Wahrheit  in  Gerechtigkeit  festzuhalten.
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Er  ist  nie  für  einen  Moment  unvorbereitet,  ob  wir  ihn  in  der  geschäftigen  Mittagsstunde  
oder  in  den  stillen  Nachtwachen  anrufen.  Und  nicht  nur  der  Herr  Jesus  ist  gegenwärtig,  
sondern  auch  der  Vater.  Wie  gesegnet  ist  die  Erkenntnis  solch  bleibender  Treue!  Und  kein  
echtes  Kind  Gottes  ist  ohne  diesen  Beweis  seiner  Adoption.  Manchmal  ist  es  mehr  [R1570:  
Seite  24  6]  manifestiert  sich  als  bei  anderen;  wie  zum  Beispiel,  wenn  eine  besondere  
Prüfung  des  Glaubens,  der  Geduld  oder  der  Ausdauer  den  besonderen  Ruf  nach  
besonderer  Hilfe  erfordert  und  damit  die  Gnade  einhergeht,  die  mit  einer  kostbaren  
Verwirklichung  ihrer  liebevollen  Quelle  ausreicht

Unser  Herr  verbindet  den  Fortschritt  und  die  Entwicklung  unseres  geistlichen  Lebens  
immer  damit,  dass  wir  die  Wahrheit  annehmen  und  ihr  gehorchen,  und  jedes  Kind  Gottes  
sollte  sich  vor  der  Lehre  hüten,  die  den  Anspruch  erhebt,  dem  Wort  voranzukommen,  und  
dass  Christus  oder  die  Heiligen  Geister  unabhängig  vom  Wort  zu  solch  fortgeschrittenen  
Christen  sprechen  Postulationen  der  Heiligen  Schriften,  weil  die  Verblendeten  glauben,  in  
ihnen  wohne  ein  höherer  Lehrer.  Und  Satan  nutzt  die  Täuschung  aus  und  führt  sie  mit  
seinem  Willen  gefangen.

Jedes  wahre  Kind  Gottes  hat  diese  kostbaren  Beweise  der  Sohnschaft,  und  die  
schwierigsten  Orte  auf  seinem  Weg  werden  mit  göttlicher  Gnade  erleuchtet,  damit  sie  am  
hellsten  werden,  und  die  Erinnerung  pflegt  sie  weiterhin  mit  Dankbarkeit;  und  Glaube,  
Hoffnung  und  Liebe  werden  stark  und  inspirierend.

„Der  Kummer,  vom  Himmel  berührt,  erstrahlt  in  mehr  als  

nur  dem  Strahl  der  Verzückung,  

während  die  Dunkelheit  uns  Welten  des  Lichts  

zeigt,  die  wir  jeden  Tag  erblicken.“

Diese  symbolischen  Ausdrücke  der  Heiligen  Schrift  müssen  als  Symbole  interpretiert  
werden,  und  um  ihnen  jede  unvernünftige  Interpretation  aufzuzwingen,  manifestiert  sich  
eine  schuldhafte  Eigensinnigkeit  gegenüber  den  göttlich  eingesetzten  Gesetzen  unseres  
Geistes,  und  das  Ergebnis  ist  Selbsttäuschung.  Wenn  wir  lesen:  „Wer  in  Gott  wohnt,  wohnt  
in  Gott  und  Gott  in  ihm“  (1.  Johannes  4,16),  ist  die  einzig  vernünftige  Interpretation,  dass  
wir  in  der  Liebe  und  Gunst  wohnen,  und  in  ihm  der  Geist  oder  die  Disposition  Gottes;  und  
dass  sein  Geist  oder  die  Disposition  in  uns  wohnt.  So  wirkt  Gott  durch  seinen  
innewohnenden  Geist  in  uns,  um  sein  Wohlgefallen  zu  wollen  und  zu  tun  (Phil  2,13);  und  
er  wird  nicht  im  Fleisch,  sondern  im  Geist  getragen,  wenn  der  Geist  Gottes  in  uns  wohnt.  -  Röm.  8:8,9.

Bemühen  wir  uns,  mehr  und  mehr  den  Geist  Gottes  zu  haben  –  sein  Wort  reich  in  uns  
zu  haben  (Johannes  15,7;  Kol  3,16)  –  seine  Gebote  zu  haben  und  zu  befolgen,  damit  die  
bleibende  Gegenwart  des  Vaters  und  des  Sohnes  bei  uns  sei;  veryonethatsaith
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----------

Warum  das,  was  wir  uns  ersehnten,  größtenteils  

fallen  würde,  entzieht  sich  unserer  

eifrigen  Hand;  Warum  Hoffnungen  zerstört  werden  und  

Burgen  fallen  –  Irgendwann  werden  wir  es  verstehen.

Wir  werden  wissen,  warum  Wolken  statt  Sonne  

über  vielem  einen  angestrebten  Plan  

einbrachten;  Warum  das  Lied  aufgehört  hat,  als  es  kaum  

begonnen  hat;  Ah,  ja!  Irgendwann  werden  wir  es  verstehen.

Irgendwann  werden  wir  es  verstehen.

----------

====================

Wir  werden  die  zerrissenen  Fäden  wieder  auffangen  

und  zu  Ende  bringen,  was  wir  hier  begonnen  

haben;  Der  Himmel  wird  die  Geheimnisse  

erklären,  und  dann,  ah!  dann  werden  wir  es  verstehen.

zu  uns,  Herr,  Herr,  wird  in  das  Reich  des  Himmels  eingehen,  sondern  der,  der  den  Willen  meines  Vaters  tut,  

der  im  Himmel  ist.“  (Matthäus  7:21.)  Wie  sorgfältig  sollten  wir  dann  danach  streben,  den  Willen  Gottes  sowohl  

anzuerkennen  als  auch  zu  tun.  Viele  werden  tatsächlich  mit  der  Bitte  um  ihre  wunderbaren  Werke  hervortreten  

und  hoffen,  in  das  Reich  aufgenommen  zu  werden,  aber  nur  diejenigen  werden  anerkannt,  die  den  Willen  des  

Herrn  getan  haben  ord,  und  die  keine  eigenen  Theorien  oder  Werke  haben,  mit  denen  sie  sich  rühmen  können.

Dann  vertraue  Gott  alle  deine  Tage,  fürchte  dich  

nicht,  denn  er  hält  deine  Hand;  Auf  deinem  

dunklen  Weg  singe  und  lobe  ich  immer  noch;  

Irgendwann,  irgendwann  werden  wir  es  verstehen.--Sel.

Vielleicht  werden  es  noch  kommende  Jahre  

sein,  es  mag  das  bessere  Land  sein,  

wir  werden  die  Bedeutung  von  vier  Tränen  lesen,  

und  so  werden  wir  es  irgendwann  verstehen.

Gott  kennt  den  Weg,  er  hält  den  Schlüssel,  er  führt  

uns  mit  unfehlbarer  Hand;  Irgendwann  mit  

tränenlosen  Augen  werden  wir  sehen;  Ja,  dort  

drüben  werden  wir  es  verstehen.
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BROTHERROGERSINGGROSSBRITANNIEN.
----------

----------

Bruder  Rogers  wird  Anfang  Oktober  nach  England  kommen,  um  eine  aktive  Kampagne  für  

die  Wahrheit  zu  beginnen.  Er  wird  zunächst  das  neue  Feld  persönlich  ausprobieren,  um  seine  

Besonderheiten  zu  entdecken  und  seine  Möglichkeiten  zu  demonstrieren.  Dann  wird  er  bereit  

sein,  andere  in  der  Kunst  des  DAWNS-  Verkaufs  zu  unterweisen .

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite258]

Wir  haben  bereits  die  Kopfbedeckungen  einiger,  die  sich  an  diesem  „Ernte“-Werk  beteiligen  

möchten,  indem  sie  mit  dem  Verkauf  jedes  Bandes  sechzehn  Vorträge  predigen  und  so  das  Licht  

erhellen;  –  präsentieren  Sie  Wahrheiten,  Fleisch  zu  gegebener  Zeit  für  Gottes  Volk.  Gibt  es  nicht  

andere,  die  sich  im  Dienst  Gottes  hingeben  möchten,  und  die  glauben,  dass  die  Verbreitung  von  
Dawn  die  beste  Methode  ist,  die  sie  kennen?  Lassen  Sie  uns  alle  einmal  schreiben .

[R1579:Seite258]

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.
----------

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

FEHLENDE  ZYLINDER.
----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------

Sie  haben  viele  wunderbare  Zylinder  aus  gebranntem  Ton  aus  den  Trümmern  ausgegraben

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

Babylon  und  andere  antike  Städte,  aber  es  gibt  einige,  die  noch  nicht  gefunden  wurden.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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Iii.theyhavenotfoundanywhichspeakofoldleder-beltelijahhhaving  vorgeschlagene  "Kongress"  

WiththePriestsofbaalandmolochforaweek-Diskussionsopthettenoftheirctionfaiths,  

Withaviewtothepromotion  MutualResspectforeachother'Srigion.  ICHETESTDEMANDBYELIJAHAND  

THETRAGICCONCLUSIONOFIT.

----------

Einige,  die  erwachen ,  schreien  nach  Brot  –  dem  Brot  der  Wahrheit,  statt  nach  den  Steinen  

des  Irrtums,  die  von  den  verschiedenen  Sekten  angeboten  werden.  Rev.  T.  Chalmers  sagte  

kürzlich:  
„Wir  können  dem  Unvermeidlichen  nicht  widerstehen.  Das  Glaubensbekenntnis  des  

Calvinismus  ist  wie  ein  Mantel,  der  zu  klein  für  das  schnelle  Wachstum  des  menschlichen  

Denkens  wird .Wir  wollen  keinen  Mantel,  der  uns  so  fest  bindet,  dass  wir  nicht  frei  handeln  

können.  Es  ist  Torheit,  hier  und  da  mit  dem  Zerreißen  des  Mantels  Schritt  zu  halten.  Er  ist  zu  

klein,  und  keine  Menge  Nähen  und  Flicken  wird  irgendjemandem  helfen.  Er  hat  vielleicht  eine  

Menge  gutes  Material,  das  behalten  und  noch  verwendet  werden  kann,  aber  das  System  von  

Calvin  ist  ein  System,  das  seinen  Dienst  für  die  Menschheit  getan  hat.  Wir  wollen  keine  

Systeme  mehr.  Wir  wollen  Freiheit  und  Wahrheit,  Liebe  und  Gerechtigkeit.  Wir  wollen  mehr  

von  Christus  und  weniger  von  Glaubensbekenntnissen.

AFAMINEINTHELAND.--AMOS8:11.  

II.  Sie  haben  nichts  gefunden,  was  davon  spricht,  dass  der  stämmige  alte  Samuel  nach  

Gat  und  Ekron  geschickt  wurde,  um  den  Auftrag  der  Priester  Dagons  einzuholen,  nach  Silo  zu  

kommen  und  eine  Konferenz  mit  den  Priestern  Jehovas  abzuhalten;  und  auch  eine  Reihe  von  

Vorträgen  über  die  besten  Methoden  zu  halten,  um  „Abschnitte  für  die  Toten“  zu  machen;  Die  

israelischen  Eliten  könnten  ein  breiteres  Spektrum  spiritueller  Visionen  haben.

Keiner  dieser  Zylinder  ist  jemals  aufgetaucht,  aber  sie  scharren  immer  noch  so  hart  sie  

können.--W.  Ashmore,  China.

I.  Sie  haben  keine  gefunden,  die  davon  sprechen,  dass  Moses  und  Josua  ein  „Parlament  

der  Religionen“  einberufen  hätten,  der  Moabiter  und  Ammoniter,  der  Edomiter  und  der  

Sodomiter,  um  zusammenzukommen  und  Notizen  darüber  zu  vergleichen,  was  sie  gemeinsam  

hatten  –  und  inwieweit  sie  sich  die  Hände  schlagen  und  gemeinsam  anbeten  konnten.

IV.  Sie  haben  nichts  gefunden,  was  von  Daniel  und  seinen  Gefährten  spricht,  und  haben  

verschiedene  Lagerversammlungen  vorgeschlagen,  die  sich  aus  verschiedenen  

Religionsvertretern  in  den  gesamten  „einhundertzwanzig  Provinzen“  zusammensetzen  sollten,  

um  zusammenzukommen  und  sich  auf  der  Grundlage  irgendeiner  „absoluten  Religion“  zu  vereinen.

Wir  wollen  noch  wachsen  –  wachsen,  bis  wir  in  die  Einheit  des  Glaubens  und  der  Erkenntnis  

des  Sohnes  Gottes  gelangen,  bis  hin  zum  vollkommenen  Menschen,  bis  zur  Fülle  des
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Der  in  Vers  22  erwähnte  Glaube  bezieht  sich  insbesondere  auf  das  
Vertrauen  der  jüdischen  Konvertiten  in  die  Wahrheit  der  neuen  Evangeliumszeit,  
die  es  ihnen  ermöglichte,  ihre  Befreiung  aus  der  Knechtschaft  des  
Gesetzesbundes  zu  verwirklichen;  aber  ihnen  wurde  hier  geraten,  ihre  Freiheit  
nicht  vor  ihren  schwächeren  Brüdern  zur  Schau  zu  stellen,  um  ihnen  Anstoß  
zu  geben  sein  eigenes  Gewissen  verletzen,  ob  dieses  Gewissen  nun  erleuchtet  
ist  oder  nicht].  Wer  zweifelt  [der  unsicher  darüber  ist,  was  in  irgendeiner  
Angelegenheit  richtig  oder  falsch  ist],  wird  verurteilt,  wenn  er  isst  [wenn  er  das  
tut,  was  er  für  falsch  hält],  weil  er  nicht  vom  Glauben  isst  [weil  sein  Essen  und  
damit  die  Ablehnung  der  Ansprüche  des  Gesetzes  nicht  auf  den  neu  
empfangenen  Glauben  zurückzuführen  ist,  der  ihn  vom  Gesetz  befreit]  „Es  ist  
auf  jeden  Fall  falsch,  das  Gewissen  zu  verletzen.  Aber  wir  sollten  immer  
versuchen,  es  richtig  zu  informieren,  und  dann  seiner  Führung  zu  folgen.

----------

[R1581:Seite282]

Maß  der  Statur  Christi.“

PERSÖNLICHE  VERANTWORTUNG.

r1570  BAND  XIV.  1.  UND  15.  SEPTEMBER  1893.  NR.  17  UND  18.  
r1579  DAS  EMBRYOKÖNIGREICH  GOTTES,  r1580  
UNSERE  CHICAGOKONVENTION.  r1581  

„Dieses  Meer  und  die  Wellen,  die  brausen.“

====================

----------

====================

III.  QUAR.,  LEKTION  XII.,  17.  SEPTEMBER,  ROM.  14:12-23.

[Seite282]

Goldener  Text  –  „Es  ist  nicht  gut,  Fleisch  zu  essen,  noch  Wein  zu  trinken,  noch  
irgendetwas,  worüber  dein  Bruder  strauchelt.“  --Röm.14:21.

Der  besondere  Punkt  in  dieser  Lektion  findet  sich  in  Vers  17,  dessen  Behandlung  im  
Artikel  „Das  Embryo-Königreich  Gottes“  auf  Seite  278  dieser  Ausgabe  beschrieben  wird.  
Der  Rest  der  Lektion,  der  sich  auf  diesen  zentralen  Gedanken  bezieht,  ist  einfach  und  
bedarf  kaum  eines  besonderen  Kommentars.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.
–  INTERNATIONALE.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
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DIE  MACHT  DES  EGOSPELS.

Goldener  Text  –  „So  kommt  der  Glaube  durch  das  Hören,  und  das  Hören  durch  das  Wort  
Gottes.“  –  Röm.  10:17.

[R1581:Seite282]

[R1581:Seite283]

Goldener  Text  –  „Ich  schäme  mich  des  Evangeliums  Christi  nicht;  denn  es  ist  die  Kraft  

Gottes  zur  Erlösung  für  jeden,  der  glaubt.“  –  Röm.  1:16.

III.  QUAR.,  LEKTION  XIII.,  24.  SEPTEMBER,  AKTE  –  
KAPITEL  16–28.

IV.QUAR.,LESSONI.,OCT.1,  Röm.1:8-17.

Der  Goldene  Text  dieser  Lektion  ist  sehr  anregend:  „Dann  kommt  der  Glaube  durch  

Hören  [wir  müssen  „dieses  Evangelium  vom  Königreich“  hören ,  bevor  wir  daran  glauben  

können:  Es  muss  in  unsere  Ohren  treten  und  sich  unserem  Urteil  empfehlen;  und  nur  auf  

seinem  vernünftigen  Zeugnis  kann  wahrer  Glaube  vorhergesagt  werden]  und  das  Hören  durch  

das  Wort  Gottes  [das  Zeugnis  dieser  frohen  Botschaft  stammt  von  Gott  allein.“ :itis,  wie  der  

Apostel  hier  ausdrückt,  „das  Wort  Gottes“,  egal  ob  moderne  Kritiker  bestätigen,  dass  es  nicht  

das  Wort  Gottes  ist.  Dieses  Evangelium  konnte  nie  von  Menschen  stammen:  es  trägt  den  

unverkennbaren  Stempel  der  Göttlichkeit].

In  der  göttlichen  Leitung  seines  Weges  und  der  Aufsicht  über  sein  Werk  sahen  wir  die  

wunderbare  Vorsehung  des  Herrn  über  seine  Kirche  offenbar;  und  wir  waren  froh,  zu  

erkennen,  dass  das  Werk,  das  der  Herr  durch  sie  vollbrachte,  am  Ende  des  Zeitalters  genauso  

mächtig  ist  wie  am  Anfang,  obwohl  die  Apostel  schon  lange  in  Jesus  schliefen,  und  dass  

dieses  Versprechen  –  „Siehe,  ich  bin  immer  bei  euch,  bis  zum  Ende  des  Zeitalters“  –  uns  so  

deutlich  bestätigt  wird  in  Bezug  auf  die  frühe  Kirche.

----------

----------

Das  Buch  mit  dem  Titel  „Die  Apostelgeschichte“  könnte  die  treffendere  Überschrift  „Der  

[R1581:  Seite  283]  Beginn  und  die  frühe  Geschichte  der  christlichen  Kirche“  tragen:  Es  ist  

ein  Band,  der  es  wert  ist,  studiert  und  nachgedacht  zu  werden.  Wenn  wir  den  göttlich  

geleiteten  Kurs  verfolgen  und  die  Inspiration,  den  Eifer  und  die  Treue  der  Apostel  bei  der  

Erfüllung  ihrer  Mission  kennzeichnen,  kommen  wir  mit  ihnen  Eperinteressieren  Sie  sich  mit  

tiefer  Ehrfurcht  vor  dem  Studium  ihrer  inspirierten  Briefe,  die  für  das  nächste  Quartal  

vorgesehen  sind.

Eine  sorgfältige  Überprüfung  der  lehrreichen  Lektionen  dieses  Viertels  ist  allen  wärmstens  

ans  Herz  gelegt,  damit  sie  sie  wieder  vor  Augen  führen,  und  damit  verbunden  bieten  die  edle  

Selbstverleugnung,  das  unerschütterliche  Vertrauen  in  Gott,  der  bedingungslose  Gehorsam,  

die  Loyalität  und  Treue  und  der  unermüdliche  Eifer  des  auserwählten  Heidenapostels  des  

Herrn  ein  edles  Beispiel  für  Studium  und  Nachahmung.

REZENSION.
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Heutzutage  verweisen  einige  spöttisch  auf  die  menschlichen  Kräfte,  durch  die  Gottes  
Wahrheit  an  uns  weitergegeben  wurde,  und  vergessen  dabei,  dass  hinter  ihnen  die  
allmächtige  Hand  des  Herrn  stand,  die  diese  Agenten  als  ehrenvolle  Instrumente  nutzte.  
Wir  sind  überhaupt  nicht  überrascht,  wenn  wir  mit  dem  Apostel  die  tiefe  Philosophie  des  
göttlichen  Plans  sehen  konnten,  wie  sie  in  diesem  Brief  dargelegt  wird,  dass  wir  uns  des  
Evangeliums  Christi  nicht  schämen  Denn  bei  ihm  sehen  wir  tatsächlich  die  Macht  Gottes  
zur  Erlösung  für  jeden ,  der  glaubt.  –  Vers  16.

Seine  Erhaltung  für  uns  ist,  menschlich  gesehen,  der  hohen  Wertschätzung  zu  
verdanken,  die  es  von  ihnen  und  anderen  frühen  Christen  genoss.  Sie  erkannten  es  als  
logische  Darstellung  des  Evangeliums  Christi,  verfasst  von  einem  göttlich  inspirierten  
Apostel,  und  schätzten  es  sorgfältig,  ebenso  wie  die  anderen  Kirchen  die  verschiedenen  
apostolischen  Briefe,  die  an  sie  geschrieben  wurden;  und  später  begannen  diese  
wichtigen  Briefe  unter  den  Kirchen  zu  zirkulieren,  die  alle  empfangen  könnten  Aber  wenn  
wir  weiter  darüber  nachdenken,  wie  diese  Schriften  von  Generation  zu  Generation  
bewahrt  wurden,  manchmal  in  den  Händen  derer,  die  sie  hingebungsvoll  schätzten,  aber  
lange  Zeit  –  durch  das  „dunkle  Zeitalter“  –  im  Besitz  des  Antichristen,  versteckt  unter  
dem  Sacktuch  toter  Sprachen  und  schließlich  am  Ende  des  Zeitalters  wieder  als  ihr  
Zeugnis  zum  Vorschein  gebracht  wurden,  erkannten  wir  in  dieser  Gabe  auch  die  
Wohltäter  Hand  der  göttlichen  Vorsehung.

Wir  kommen  nun  zum  Studium  eines  der  bemerkenswertesten  Paulusbriefe,  des  
Römerbriefs.  Anscheinend  war  diese  edle  Produktion,  wie  die  anderen  Briefe,  das  
Ergebnis  rein  zufälliger  Umstände:  Während  Paulus  in  Korinth  war,  sah  er  die  
Gelegenheit,  seine  Grüße  und  Ratschläge  an  die  Kirche  Rom  zu  senden,  durch  die  
Hand  von  Phoebe,  die  gerade  dorthin  segeln  wollte;  und  ohne  Rücksicht  auf  die  Unter  
allen  Umständen  und  Umständen  schrieb  er  diesen  Brief.  Die  Kirche  Rom  bestand  

sowohl  aus  Juden  als  auch  aus  Nichtjuden,  und  natürlich  gab  es  unter  ihnen  einige  
ungeklärte  Fragen  im  Zusammenhang  mit  dem  Übergang  vom  Judentum  zum  
Christentum,  die  der  Apostel  in  diesem  Brief  zu  klären  versuchte  vorher,  in  diesem  
Schreiben  so  dargelegt.

Dieser  Brief  wurde  aus  Korinth  gesandt.  Er  wurde  von  Paulus  diktiert  und  von  Tertius  
im  Haus  eines  der  korinthischen  Christen,  Gajus,  geschrieben.  (Rom.
16:22,23;  1Kor  1,14.)  Bis  zum  Zeitpunkt  seiner  Niederschrift  war  Paulus  noch  nie  in  
Rom  gewesen.  Es  ist  nicht  bekannt,  wie  die  Kirche  in  Rom  begann,  obwohl  es  dort  
Christen  gab,  die  seit  vielen  Jahren  im  Weg  waren.  Es  war  wahrscheinlich  eine  der  
Folgen  der  Ausgießung  des  Heiligen  Geistes  am  Pfingsttag;  denn  bei  dieser  Gelegenheit  
waren  „Fremde  aus  Rom“  anwesend.  (Apostelgeschichte  2:10.)  Wahrscheinlich
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kehrte  mit  dem  Segen  des  Evangeliums  nach  Rom  zurück  und  begann,  ein  christliches  
Leben  zu  führen  und  anderen  die  Wahrheit  zu  vermitteln.  Das  Ergebnis  war  eine  
Gemeinschaft  von  Gläubigen,  selbst  inmitten  dieser  korrupten  Stadt.  Es  scheint  schwer  
zu  verstehen,  wie  inmitten  solcher  Bedingungen,  wie  sie  die  Stadt  Rom  darstellte,  ein  
Volk  gefunden  werden  konnte,  das  sich  dem  Wort  des  Herrn  näherte  und  sich  seiner  
Schulung  und  Disziplin  unterwarf .Es  war  die  Hauptstadt  eines  großen  und  mächtigen  
Reiches,  das  alle  Gegensätze  von  Reichtum  und  Armut  und  alle  abscheulichen  
Missbildungen  [R1582:Seite  284]  der  Sünde  aufwies.  Doch  Gott  konnte  auch  dort  
wirken,  und  sein  Wort  war  schnell  und  kraftvoll.

VERS14.  „Ich  bin  sowohl  den  Griechen  als  auch  den  Barbaren  schuldig,  
sowohl  den  Weisen  als  auch  den  Unweisen.“  Warum?  Weil  sie  etwas  für  
ihn  getan  hatten?

Verse  8–13.  Hier  sehen  wir,  wie  der  Geist  Gottes  in  Rom  am  Werk  war;  
denn  sie  waren  weithin  als  Männer  und  Frauen  großen  Glaubens  bekannt.  
Paulus  freute  sich  über  ihren  spirituellen  Wohlstand,  betete  ständig  für  sie  und  
sehnte  sich  und  betete  für  die  Gelegenheit,  sie  persönlich  zu  treffen,  damit  sie  
ihnen  eine  spirituelle  Gabe  (wie  die  Gabe  der  Zungen  und  der  Interpretation  
usw.)  vermitteln  könnten  die  allen  frühen  Christen  durch  Auflegen  der  Hände  
der  Apostel  und  niemals  auf  andere  Weise  gegeben  wurden,  damit  sie  gefestigt  
würden  und  schneller  in  der  Erkenntnis  und  dem  Werk  des  Herrn  voranschreiten  
könnten.  So  würde  ihr  gegenseitiger  Glaube  ein  gegenseitiger  Trost  sein.

Verse  1–7.  Paulus  stellt  seinen  Brief  vor,  indem  er  zunächst  sein  Apostelamt  und  seinen  

göttlichen  Ruf  verkündet,  das  Evangelium  Jesu  Christi  unter  allen  Nationen  zu  verbreiten;  

zweitens,  indem  er  die  Christen  in  Rom  als  ebenfalls  von  Gott  berufen  anerkennt  (aber  nicht  als  

Apostel);  und  drittens,  indem  er  seine  christlichen  Grüße  zum  Ausdruck  bringt:  „Gnade  sei  mit  

euch  und  Friede  von  Gott,  unserem  Vater,  und  dem  Herrn  Jesus  Christus.“

Verse  15–17.  „Soweit  es  mir  möglich  ist,  bin  ich  bereit,  auch  euch,  die  
ihr  in  Rom  seid,  das  Evangelium  zu  verkünden  glaubt  [Gott  wirkt  durch  
Instrumente,  und  seine  Wahrheit  ist  das  Instrument  für  die  Erlösung  der  
Menschen.  Wie  Paulus  anschließend  zeigt  –  Kap.

10:17  –  „Der  Glaube  kommt  durch  das  Hören,  und  das  Hören  durch  das  Wort  Gottes.“  Und  es  

gibt  nicht  die  geringste  Ahnung  in  der  Heiligen  Schrift,  dass  es  eine  Erlösung  für  jeden  gibt,  der  

nicht  an  die  Verheißungen  des  Wortes  Gottes  glaubt]  –  zuerst  für  die  Juden  [aus  Respekt  vor  
dem  Bund,  den  sie  mit  ihrem  Vater  Abraham  geschlossen  haben],  und  auch  für  die  Griechen“  –  die
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Goldener  Text  –  „Umsonst  gerechtfertigt  werden  durch  seine  Gnade  durch  die  Erlösung,  die  
in  Christus  Jesus  ist.“  –  Röm.  3:24.

Der  Apostel  zeigt  hier  die  große  Bedeutung  und  den  Wert  des  Todes  Christi,  sowohl  für  Juden  

als  auch  für  Nichtjuden,  die  beide  gleichermaßen  unter  der  Herrschaft  der  Sünde  stehen  und  zum  

Tode  verurteilt  sind:  die  Juden,  weil  sie  das  Gesetz  des  Mose  nicht  halten  konnten,  die  Heiden,  

weil  sie  nicht  in  der  Lage  waren,  dem  Gesetz  ihres  eigenen  Gewissens  gerecht  zu  werden;  so  

dass  jeder  von  der  Selbstrechtfertigung  abgehalten  wird,  und  die  ganze  Welt  steht  schuldig  vor  

Gott.  Die  Juden  hatten  vergeblich  gehofft,  sich  vor  Gott  dadurch  zu  rechtfertigen,  dass  sie  sein  

Gesetz  hielten;  aber  dies  zeigt  der  Apostel,  dass  sie  es  nicht  taten  und  nicht  tun  konnten;  denn  

das  Gesetz  sprach  nur  eine  Verurteilung  für  alle  aus,  die  ihm  unterworfen  waren,  und  seine  einzige  

Aufgabe  für  sie  bestand  darin,  sie  von  der  Sünde  zu  überzeugen  und  ihnen  zu  zeigen,  wie  weit  sie  

zu  kurz  gekommen  waren.  –  Verse  19,20.

ERLÖSUNGCHRISTUS.

Aber  obwohl  die  Erlösung  niemals  durch  das  Gesetz  kommen  konnte,  zeigt  Paulus,  dass  Gott  

außer  dem  Gesetz  dafür  gesorgt  hatte,  dass  Menschen  gerettet  werden  konnten  –  nicht  nur  Juden,  

sondern  alle  [R1582:Seite  285]  Menschen,  die  auf  seine  bestimmte  Weise  zu  ihm  kommen  

konnten  –  durch  den  Glauben  an  Christus  Jesus,  „den  Gott  durch  den  Glauben  an  sein  Blut  als  

Sühne  [Ort  der  Befriedigung]  eingesetzt  hat.“  Erkläre  seine  Gerechtigkeit  für  die  Vergebung  

vergangener  Sünden  durch  Nachsicht

Nichtjuden.

----------

VERS17.  „Denn  darin  [im  Evangelium]  ist  die  Gerechtigkeit  Gottes  offenbart  [ die  tiefe  

Philosophie  seines  Plans  lässt  diesen  gerechten  Charakter  zum  Ausdruck  kommen,  wie  der  

Apostel  in  diesem  Brief  zeigt  Philosophien.  Und  von  diesem  Ausgangspunkt  aus  wird  der  Glaube  

immer  höhere  Höhen  erreichen],  wie  geschrieben  steht:  „Die  Gerechten  durch  den  Glauben  

werden  leben“  –  diejenigen,  die  durch  den  Glauben  gerechtfertigt  sind,  müssen  weiterhin  durch  

den  Glauben  leben,  bis  der  Glaube  dies  in  der  vollen  Verwirklichung  der  herrlichen  Verheißungen  

Gottes  verliert.

IV.  QUAR.,  LEKTION  II.,  8.  OKTOBER,  ROM.  3:19-26.

Das  Thema  dieser  Lektion  ist  die  Grundlehre  des  Christentums,  die  in  der  heutigen  

Weltweisheit  schnell  in  Verruf  gerät.  Auf  unzählige  Arten  verdrehen  und  schnitzen  die  Feinde  des  

Kreuzes  Christi  die  Heiligen  Schriften  und  greifen  auf  jede  Form  subtiler  Sophistik  zurück,  um  den  

Menschen  zu  zeigen,  wie  sie  auf  andere  Weise  als  auf  seinem  bestimmten  Weg  in  die  Herde  

Gottes  aufsteigen  können.  Sie  alle  sind  Diebe  und  Räuber  (Johannes  10:  1)  versuchen,  den  

Glauben  und  die  Hoffnung  des  Volkes  Gottes  zu  stehlen.

[R1582:Seite284]
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Gott.  „Die  einzige  Bedingung  dieser  Erlösung  ist  die  dankbare  Annahme  der  Sünde  durch  den  

Glauben  als  die  kostenlose,  unverdiente  Gabe  Gottes  durch  Jesus  Christus,  was  auch  die  

Anerkennung  der  Tatsache  beinhaltet,  dass  wir  alle  gesündigt  haben  und  die  Herrlichkeit  Gottes  

nicht  erreichen,  die  unter  der  gerechten  Verurteilung  zum  Tode  stehen  und  dass  wir  einen  Erlöser  brauchen .

Der  einfache  Bericht,  wie  er  von  den  Propheten  vorhergesagt  und  von  den  Aposteln  historisch  

erzählt  wurde,  ist  (1),  dass  der  einziggezeugte  Sohn  Gottes,  der  seit  Beginn  der  Schöpfung  bei  

Gott  war,  seine  frühere  Herrlichkeit  aufgab  und  unsere  menschliche  Natur  annahm;  (2)  Das  Ziel  

davon  war,  dass  er  ein  Ersatz,  ein  Lösegeld,  für  den  Mann  Adam  (und  seine  ganze  

Nachkommenschaft)  werden  sollte,  dessen  Leben  durch  die  Sünde  verwirkt  wurde;  (3)  dass  die  

Macht  vom  Vater  wiedererweckt  und  zur  göttlichen  Natur  erhöht  wurde,  mit  aller  Macht  im  Himmel  

und  auf  Erden,  um  die  vollständige  Befreiung  derer  zu  bewirken,  die  er  durch  das  Opfer  seiner  

Menschheit  erkauft  hatte.  –  Johannes  1:1 ;  Spalte  1:15-17;  1Tim.2:6;  Röm.11:32;  Jes.53:3-5;  
Phil.2:9;  Jes.11:10.

Die  Verse  21,  22,  26  verkünden,  dass  im  Plan  Gottes,  der  im  Gesetz  und  in  den  Propheten  

dargelegt  und  in  Christus  erfüllt  wurde,  die  Gerechtigkeit  Gottes  deutlich  zum  Ausdruck  kommt:  

dass  er  sich  als  gerecht  erweist  und  dennoch  als  Rechtfertiger  derer,  die  er  früher  verurteilt  hat  

Charakter.

(Verse  20,22-25.)  Daher  erfordert  dieser  biblische  Erlösungsplan  unsererseits  (1)  die  

Anerkennung  des  biblischen  Berichts  über  den  Sündenfall  des  Menschen  und  seine  gerechte  

Verurteilung  zum  Tode;  (2)  unsere  Abhängigkeit  von  der  Gnade  Gottes,  um  uns  vor  dieser  

Verurteilung  zu  bewahren,  und  (3)  den  Glauben  an  die  von  ihm  bestimmten  Mittel,  dies  zu  tun,  mit  

einer  dankbaren,  demütigen  Annahme  der  Gunst.  Aber  dieser  biblische  Plan  Die  Vorstellung  von  

der  Erlösung  widerspricht  in  jeder  Hinsicht  der  Evolutionstheorie,  die  jetzt  von  vielen  vertreten  

wird  und  den  Sündenfall  des  Menschen  leugnet.  Sie  behauptet,  die  Erlösung  sei  eine  natürliche  

Folge  einer  Evolution  der  Menschheit  von  niedrigen  zu  höheren  Zuständen,  durch  die  Zerstörung  

der  fleischlichen  oder  sündhaften  Neigungen  jedes  Sünders  selbst;  [R1583:Seite  285]  lehnt  jede  

Notwendigkeit  für  ein  Lösegeld  ab  und  lehnt  somit  die  Gunst  Gottes  durch  das  Sühneblut  Christi  

ab.

Auch  das  Gesetz  stellt  in  seinen  typischen  Merkmalen  die  gleichen  Wahrheiten  dar.  Siehe  

Tabernakel  –  Schatten  besserer  Opfer.

VERS26.  Gott,  der  Adam  und  sein  gesamtes  Geschlecht  zu  Recht  als  unwürdig  des  ewigen  

Lebens  verurteilt  hatte,  konnte  sein  eigenes  Urteil  nicht  ohne  Grund  rückgängig  machen.  Nach  

seiner  eigenen  Anordnung  war  jedoch  Christus  der  Grund  für  die  Aufhebung  des  ursprünglichen  

Todesurteils  –  indem  Christus  für  unsere  Sünden  starb.  Somit  ist  die  Predigt  der  göttlichen  Gunst  

für  Sünder  durch  den  Glauben  an  Christus,  sobald  sie  unter  dem  göttlichen  Urteil  steht,  nicht  die  

Predigt  einer  Verletzung  der  Gerechtigkeit  seitens  Gottes,  sondern  ganz  im  Gegenteil.  Genau  die  

Tatsache,  dass  Gott  ein  so  teures  Lösegeld  als  Opfer  bereitgestellt  hat
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LIEBER  BRUDER  UND  SCHWESTER  RUSSELL:  -  

Wir  möchten  Ihnen  vermitteln,  wie  tief  die  Verzweiflung  auf  unserem  spirituellen  Wesen  

durch  die  Chicago  Convention  gemacht  wird.  Ich  möchte  insbesondere  auch  über  Bruder  

Rogers  und  seine  Weisheit  und  Geduld  in  der  Canvasing-Schule  sprechen.  Ich  danke  dem  

lieben  Herrn  für  Bruder  Rogers  dKraft  für  einen  energischeren  und  geduldigeren  Kampf  sowie  

für  spirituelles  Wachstum.  Ich  denke,  dass  ein  sehr  allgemeiner  Ausdruck  des  empfangenen  

Nutzens  zu  euren  Ohren  kommen  wird.  Ich  selbst  bin  nicht  nur  angespornt,  sondern  

unterworfen  unter  der  mächtigen  Hand  Gottes,  nicht  [Seite  286]  allein  gesehen  in  den  

mächtigen  Ereignissen  dieses  Tages  Jehovas  und  in  der  Kraft  und  Klarheit  in  der  nun  die  

Wahrheit  und  Reinheit  zu  sehen  ist  (sowie  „wie  groß  ist  diese  Dunkelheit“,  die  sich  jetzt  der  

Wahrheit  widersetzt),  sondern  auch  in  der  Kraft  und  Mächtigkeit  der  „Schwachen“  dieser  Welt,  

die  Gott  nicht  mehr  nutzt,  um  die  Mächtigen  zu  verwirren.

====================

Mit  Liebe  zu  Gott  und  zu  euch  als  seinen  Boten,  
MR.&MRS.  JBADAMSON.

Unter  anderem  bat  mich  Bruder  Nordlung,  Ihnen  zu  sagen,  wie  sehr  ihm  die  Konvention  

geholfen  hat,  und  auch,  dass  er  damit  rechnet,  „etwas  zu  verlieren“,  wenn  die  schwedische  

Morgendämmerung  bereit  ist.

----------

So  zeigt  der  Apostel ,  dass  die  Lehre  vom  Lösegeld  von  grundlegender  Bedeutung  für  

eine  richtige  Vorstellung  und  Wertschätzung  des  Charakters  Gottes  ist.

GELIEBTER  BRUDER  UND  SCHWESTER  RUSSELL:  

Nachdem  ich  von  unserem  Kongress  zurückgekehrt  bin,  fühle  ich  mich  verpflichtet,  

sowohl  meinem  Meister  als  auch  euch  gegenüber  von  den  großen  Wohltaten  zu  erzählen,  die  
mir,  einem  sehr  schwachen  Diener,  während  unseres  Besuchs  gewährt  wurden  Lebe  aus  

dem  Glauben  an  den  Sohn  Gottes

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.

Sünder  beweisen ,  dass  diese  Gerechtigkeit  unantastbar  und  unbeugsam  ist.  Weil  die  göttliche  

Gerechtigkeit  nicht  abweichen  konnte,  wurden  göttliche  Liebe  und  Barmherzigkeit  in  die  Tat  

umgesetzt.  Dadurch  wird  uns  diese  Seite  des  göttlichen  Charakters  offenbart.  Diejenigen,  die  so  

den  göttlichen  Plan  der  Barmherzigkeit  und  der  Vergebung  in  einer  Opfergabe  mit  entsprechendem  

Preis  und  niemand  anderem  sehen,  können  sehen,  dass  Gott  die  Sünder,  die  er  einst  zu  Recht  

zum  Tode  verurteilt  hatte,  nur  gerechtfertigt  hat.

----------

[Seite285]
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Viel  Liebe,  AMRUSSELL.

Möge  der  Herr  die  Shisco-Arbeiter  segnen,  Euer  Erlöser,  WM.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  schreibe  diese  wenigen  Zeilen  mit  großer  Dankbarkeit,  

um  meine  Wertschätzung  dafür  zum  Ausdruck  zu  bringen,  dass  ich  das  Privileg  hatte,  an  dem  

Treffen  in  Chicago  teilnehmen  zu  dürfen  und  dort  viele  zu  treffen,  deren  einziger  Wunsch  es  ist,  

ihrem  Herrn  und  Meister  in  allen  Dingen  und  zu  jeder  Zeit  zu  dienen  Fülle  seinen  Geist  an  alle,  

die  die  Wahrheit  wirklich  lieben,  damit  sie  alle  als  ein  Orakel  Gottes  sprechen  können.

McALPINE.
----------

Mit  christlicher  Liebe  und  Gebeten  an  und  für  euch  alle  verbleibe  ich,  
eure  bei  der  Erntearbeit,  NFSEARS.

Seit  dem  Treffen  habe  ich  meine  Arbeit  als  Kolporteur  sehr  gut  gemacht.  Ich  habe  neunundneunzig  DAWNS  

in  vier  Tagen  verkauft  und  ausgeliefert.  Eines  Tages  habe  ich  Bestellungen  für  vierundfünfzig  entgegengenommen.

----------

LIEBE  BRÜDER:  –  Ich  schließe  Ihnen  eine  Bestellung  für  DAWNS  ab,  die  ich  gerne  

vorantreiben  möchte.  Ich  habe  die  Leinwand  unserer  kleinen  Stadt  mit  einer  Gesamtbevölkerung  

von  etwa  1800  Einwohnern  fertiggestellt  und  Bestellungen  für  achtundachtzig  Bücher  

entgegengenommen.  Ich  habe  nur  drei  oder  vier  gefunden,  die  sich  einigermaßen  für  die  

Wahrheit  interessierten,  aber  viele,  die  in  Babylon  stark  durch  die  Fesseln  der  menschlichen  Weisheit  gebunden  waren  (?).

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  lege  eine  Express-Bestellung  über  3,50  US-Dollar  als  

freiwillige  Gabe  an  den  Herrn  bei,  die  die  Tower  Bible  and  Tract  Society  meiner  Meinung  nach  in  

irgendeiner  Weise  zum  Nutzen  Gottes  nutzen  soll  Mittelweg  zwischen  Christus  und  der  Welt,  

aber  die  Lektüre  von  Dawn  brachte  mir  die  Sinnlosigkeit  einer  solchen  Anstrengung  vor  Augen  

und  gab  mir  die  Entschlossenheit,  mein  Opfer  zu  vervollständigen.  In  der  Hoffnung,  dass  du  

verschont  und  gestärkt  wirst,  um  die  Arbeit  während  der  Ernte  fortzusetzen,  dein  Bruder  in  

Christus,  WM.  VASSIE.

Ich  hoffe,  dass  mein  Erfolg  anhält.

----------

„Grosse  Finsternis  bedeckt  [gewiss]  die  Menschen.“  Ich  muss  sagen,  dass  ich  mich  ziemlich  einsam  

fühle,  wenn  ich  weite  Reisen  mache,  so  viele  treffe  und  nur  wenig  Sorge  um  Gottes  Plan  und  die  

Kirche  zum  Ausdruck  bringe.  Steht  mir  bei  euren  Gebeten  bei,  damit  ich  die  Wahrheit  richtig  und  

furchtlos  darlegen  kann  und  nicht  müde  werde,  Gutes  zu  tun,  wohlwissend,  dass  ich  ernten  werde,  

wenn  ich  nicht  ohnmächtig  werde.
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Euer  Dienst  im  Herrn,  JABOHNET.

----------

gibt  ihnen  nicht  nur  Wissen,  sondern  macht  sie  auch  zu  besseren  Menschen.

MR.JABOHNET.--Sehr  geehrter  Herr:--Ich  habe  das  nicht  nur  gelesen,  sondern  studiert

In  Bezug  auf  die  Convention  in  Chicago:  Es  schmerzt  mich,  wenn  ich  denke,  dass  ich  nicht  

dabei  sein  kann;  aber  ich  werde  im  Geiste  in  deiner  Mitte  sein.  Mein  Herz  und  meine  Gebete  sind  bei  dir.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  bin  gerade  von  einer  dreiwöchigen  Reise  zurückgekehrt  und  habe  

den  letzten  TURM  vorgefunden,  der  auf  mich  wartet  –  in  den  ich  mich  gestürzt  habe  und  den  ich  so  gut  fand.

Ich  hatte  es  im  Hinblick  auf  das  in  Chicago  abgehaltene  Religionsparlament  sehr  seltsam  gefunden,  

dass  Christen  sich  dazu  aufraffen  sollten,  den  Behauptungen  des  Judentums  zuzuhören,  selbst  als  

Christus  gegen  seine  Lehrer  sprach  und  dann  das  Gesetz  beendete,  ganz  zu  schweigen  davon,  den  

Behauptungen  der  Heiden  zuzuhören.  Sicherlich  sollten  wir  dankbar  sein  für  einen  festen  Fels,  auf  

dem  unsere  Füße  stehen  können.

Wir  haben  gerade  von  ein  paar  Freunden  in  Iowa  gehört.  Die  Dame  überreichte  Dawn  ihrer  

Schwester,  die  darüber  erfreut  ist.

Dein  Bruder  ANDREWJ.FREEMAN.
----------

Mit  viel  Liebe  zu  euch  allen  bleibe  ich  in  Ihm,  FBUTLEY.

[R1583:Seite287]

----------

LIEBE  FREUNDE:--Bitte  ändern  Sie  TOWER  in  die  aktuelle  Adresse.  Ich  vermisse  es  und  

würde  nicht  darauf  verzichten  und  wirft  Licht  dorthin,  wo  zuvor  Dunkelheit  herrschte!  Wir  können  

nicht  alle  diese  verborgenen  Wahrheiten  aufdecken,  aber  wir  können  sie  sehen  und  annehmen,  

wenn  die  fällige  Zeit  gekommen  ist,  damit  sie  von  den  Dienern  des  Herrn  bekannt  und  aufgezeigt  

werden.

Ich  schließe  mit  meinen  freundlichen  Wünschen  an  alle  im  TOWER-Büro  und  an  alle  Leser  

dieses  unbezahlbaren  Samensäers.  Ich  übergebe  Ihnen  einen  Brief  meiner  Freundin  May,  der  ich  

das  Vergnügen  hatte,  diese  kostbaren  Wahrheiten  vorzustellen.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  schreibe  dir,  um  dich  wissen  zu  lassen,  dass  ich  immer  noch  

im  Rennen  bin  und  dass  die  letzten  drei  TÜRME  meiner  Seele  viel  Freude  bereitet  haben.  „Die  

Taufe  und  ihre  Bedeutung“  [Seite  287]  hat  eine  große  Schwierigkeit  mit  mir  und  mehreren  anderen  

gelöst,  und  die  vielen  richtigen  Wahrheiten  im  doppelten  Juli  sind  ein  perfektes  Fest  für  meine  Seele.  

Sie  geben  mir  Kraft  und  Mut,  weiter  für  den  Meister  zu  kämpfen
Ursache.

Ich  kenne  mehrere  Männer,  die  sagen,  dass  die  Lektüre  von  MILLENNIALDAWN  hat
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[Ja,  lieber  Bruder,  du  hast  die  richtige  Vorstellung.  Unser  Wille,  dann  alle  unsere  Kräfte  und  

unser  Einfluss,  die  wir  Gott  übergeben  haben,  ist  die  ganze  Weihe.  Deine  Frage  bezüglich  

berechneter  und  tatsächlicher  Heiligkeit  wurde,  es  ist  Vertrauen,  im  TURM  vom  15.  August  

beantwortet  –  „Christus  in  euch,  die  Hoffnung  auf  Herrlichkeit.“  –  Herausgeber.]

Treu,  JJMAY.

[Seite287]

----------

Du  sagst  viel  über  „vollständig  geweiht“.  Ich  frage  mich  oft,  was  du  mit  diesem  
Ausdruck  meinst.  Natürlich  habe  ich  hier  und  da  etwas  von  deiner  Bedeutung  in  deinen  
Schriften  gelesen,  aber  ich  würde  gerne  eine  zusammenhängende,  vollständige  Aussage  
dazu  sehen.  Bevor  ich  irgendetwas  von  den  DAWN-Lehren  wusste,  hatte  ich  mich  
unserem  Schöpfer  und  unserem  Erlöser  in  jeder  Hinsicht  hingegeben,  die  mir  einfiel;  
und  ich  habe  nie  etwas  zurückgenommen,  Soweit  ich  weiß,  denke  ich  auch  nicht  daran,  
etwas  zu  tun.  Meine  Entschlossenheit  ist  es  schon  lange,  mich  an  ihn  zu  klammern,  
komme  was  wolle,  mit  der  Kraft,  die  er  gibt.  Ist  das  „Weihe“?  –  In  seinem  

Namen,  OBM'CURDY .

Aber  ich  werde  nicht  schreiben,  was  du  gut  weißt.  Last  but  not  least:  Sie  sind  voller  
Trost.

Christus  hat  mich  zum  Mitarbeiter  bei  seiner  „Erntearbeit“  erwählt,  und  ich

BROTHERC.T.RUSSELL:  –  Ihre  Antwort  in  einem  kürzlichen  TOWER  über  Wahlen  

usw.  scheint  richtig  zu  sein;  und  wenn  es  Christen  derzeit  nicht  gestattet  ist,  sich  an  der  
Politik  zu  beteiligen,  sehe  ich  nicht,  dass  dies  jemals  möglich  gewesen  wäre; ,zwischen  
guten  Menschen  und  geweihten  Heiligen.  –  Herausgeber.]

DAWN,  die  Sie  uns  empfohlen  haben,  und  ich  möchte  mich  tausendmal  für  den  
unschätzbaren  Gefallen  bedanken.  Es  ist  die  wunderbarste  Erklärung  des  alten  Buches,  
die  ich  in  all  meinen  vierzig  Jahren  Lesen  und  Studieren  als  Lehren  gefunden  habe.  Ich  
gehe  davon  aus,  dass  ich  mit  Addison,  Sherlock,  Locke,  Scott  und  anderen  weniger  
bekannten  Menschen  bekannt  bin;  außerdem  besitze  ich  jeden  Bibelkommentar,  von  
dem  ich  je  gehört  habe  wurde  in  den  letzten  fünfundzwanzig  Jahren  in  englischer  
Sprache  veröffentlicht,  und  nichts,  was  ich  jemals  gelesen  habe,  scheint  in  die  Richtung  
des  geraden  und  schmalen  Pfades  zu  weisen,  der  durch  diese  drei  Bände  eröffnet  und  
deutlich  gemacht  wird.  Auf  seinen  Seiten  finde  ich  ein  perfektes  und  vollständiges  
System,  um  zu  verstehen,  was  man  von  Genesis  bis  zur  Offenbarung  lesen  muss.

LIEBE  BRÜDER:  Obwohl  ich  nur  wenig  tun  kann,  bin  ich  dafür  dankbar

----------
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Glauben  Sie  mir,  meine  Lieben  im  
Glauben,  Ihr  Bruder,  MTLEWIS.

Denken  Sie  oft  darüber  nach,  welche  großartigen  Möglichkeiten  die  Kolporteure  haben,  um  die  Wahrheit  zu  verbreiten.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Es  gab  solche  Vorurteile  in  der  Welt

Ich  erhalte  große  spirituelle  Güte  von  den  TÜRMEN  und  große  Kraft  aus  den  Briefen  

anderer,  die  in  das  wunderbare  Licht  gekommen  sind.  Ich  glaube,  dass  die  Buchstaben,  die  ich  

in  den  hinteren  Zahlen  gelesen  habe,  von  Gott  benutzt  wurden,  um  viele  seiner  kleinen  Herde  zu  

stärken,  und  ich  schreibe  euch,  um  euch  von  der  Wirkung  zu  erzählen,  die  sie  auf  mich  haben.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  habe  jetzt  vor,  im  nächsten  Herbst,  beginnend  
etwa  am  1.  Oktober,  eine  energische  Kampagne  zu  starten,  sodass  Sie  mich  etwa  zu  
dieser  Zeit  wieder  zur  Kolporteurarbeit  zählen  können.

Das  Essen  ist  sehr  süß,  obwohl  die  Wirkung  des  Eintretens  bitter  ist;  aber  ich  halte  
es  für  eine  große  Freude,  um  der  Wahrheit  willen  leiden  zu  können  und  zu  leiden;  denn  
„Ich  denke,  dass  die  Leiden  der  Gegenwart  nicht  würdig  sind,  mit  der  Herrlichkeit  
verglichen  zu  werden,  die  in  uns  offenbart  werden  wird.“  weil  ich  sehe,  dass  Gott  uns  
nicht  gebrauchen  wird,  wenn  wir  es  tragen.  Oh,  die  Freude  und  der  Friede,  in  Christus  
zu  sein!  Die  Leute  halten  mich  für  sehr  seltsam,  weil  ich  die  Dinge  dieser  Welt  nicht  
genieße,  sondern  sie  mit  Mitleid  betrachte,  weil  ich  das  habe,  was  befriedigt.

Ich  habe  die  TOWER-Literatur  vor  Kurzem  in  die  Hände  eines  Baptistenbruders  
gelegt,  und  er  hat  mich  beschämt.  „Warum“,  sagte  er,  „haben  Sie  mir  vor  einem  Jahr  
nichts  davon  erzählt? ,er  würde  es  gerne  tun.  Wahrlich,  die  Ernte  ist  reif.  Euer  in  
Hoffnung  auf  das  Königreich,  MMPHILLIPS.

----------

Ich  bin  ständig  auf  der  Suche  nach  einer  Gelegenheit,  für  die  Wahrheit  zu  sprechen,  
aber  nur  gelegentlich  finde  ich  jemanden,  der  zuhört;  und  wenn  ich  das  tue,  erlaubt  mir  
der  Geist,  die  Wahrheit  mit  großen  Mitteln  auszudrücken  Davor  war  es  notwendig,  den  
menschlichen  Willen  aufzugeben,  um  die  Tiefen  Gottes  sehen  zu  können.  Ich  hatte  
sechzehn  Jahre  lang  um  die  Liebe  zum  Wort  Gottes  gebetet,  konnte  mich  aber  nicht  
für  das  Studium  interessieren,  bis  ich  den  Plan  der  Zeitalter  in  der  Morgenröte  begriff,  
und  im  letzten  Jahr  war  es  meine  größte  Freude,  das  Wort  zu  erforschen.
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Ein  junger  Mann,  der  einen  gemeinen  Befehl  gegeben  hatte,  erzählte  mir,  dass  sein  
Freund  sie  nahm  und  Minze  auf  die  Straße  warf.  Ich  wartete  ein  paar  Tage,  dann  rief  ich  
ihn  an  und  erfuhr  von  ihm,  dass  er  sie  nicht  weggeworfen  hatte,  sondern  sich  berufen  
gefühlt  hatte,  in  der  Besprechung  etwas  dagegen  zu  sagen,  und  das  auch  getan  hatte.  Ich  
verbrachte  drei  gewinnbringende  Stunden  mit  ihm  und  seiner  Frau  und  trennte  mich  von  
Freunden  msorgfältig.  Er  wünschte  mir  Gottes  Segen  und  bat  mich,  so  sanft  wie  möglich  
zu  rufen.

LIEBER  BRUDER  UND  SCHWESTER  RUSSELL:  –  

Ich  beschäftige  mich  mit  der  bewährten  Methode  des  Akquisierens,  habe  sie  auf  dem  
Kongress  gelernt  und  bin  sehr  zufrieden  damit.  Das  ist  ein  sehr  langweiliger  Ort,  aber  ich  
habe  am  Freitag  sechzehn  und  gestern  fünfzehn  Bestellungen  entgegengenommen.  
„ würde  viel  bedeuten,  aufmerksames  Hören.

Im  westlichen  Teil  dieser  Stadt  haben  einige,  die  DAWN  von  mir  gekauft  haben,  nachdem  
sie  herausgefunden  haben,  dass  andere  Einwände  dagegen  haben,  sich  offen  gegen  die  
Kirche  ausgesprochen  und  allen  geraten,  sie  nicht  zu  kaufen.

----------

Ich  rief  einen  anderen  an:  einen  jungen  Mann,  der  sich  der  Wahrheit  widersetzte.  Als  
er  versuchte,  mir  zu  zeigen,  wo  sie  „in  weiter  Ferne“  lag,  verschwand  sie,  und  die  zweite  
Lesung  zeigte  ihm,  dass  er  zu  hastig  gelesen  hatte.  Obwohl  ich  derzeit  nur  wenige  Verkäufe  
tätige,  denke  ich,  dass  es  mir  gelingen  wird,  die  Vorurteile  vieler  zu  überwinden.  Mit  
freundlichen  Grüßen,  JOMURPHY.

YoursintheRedeemer,  
FRANCESA.WAY.

====================

Wie  danken  wir  dem  Herrn  für  die  Begegnung  in  Chicago  und  die  Freude,  euch  selbst  
und  einige  der  lieben  Brüder  und  Schwestern  in  Christus  zu  treffen,  die  es  uns  ermöglicht  
haben,  die  Freude,  die  vor  uns  liegt,  und  die  glückliche,  ewige  Begegnung  jenseits  der  
Grenze  noch  besser  zu  erkennen!  Wir  haben  auch  viele  Lektionen  gelernt,  dass  unser  
Vertrauen  unser  ganzes  Leben  lang  Früchte  tragen  wird  Iveto  dem,  der  uns  nach  seinem  
Willen  formt.  Betet  für  uns  –  wie  wir  es  für  euch  alle  tun  –,  dass  wir  vor  jedem  verführerischen  
Irrtum  bewahrt  werden  und  durch  das  Blut  des  Lammes  überwinden  können.
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[R1570:Seite259]

Wir  sind  der  Meinung,  dass  die  Bedingungen  des  gegenwärtigen  Prozesses  für  
diejenigen,  die  als  Mitglieder  der  himmlischen  Kirche  auf  Probe  angenommen  werden,  
strenger  und  anspruchsvoller  sind  und  dass  die  Auswahl  daher  viel  kleiner  ist,  als  Christen  
im  Allgemeinen  annehmen;  dass  derzeit  nur  eine  „kleine  Herde“  [R1571:  Seite  259]  
ausgewählt  wird.  (Lukas  12:32.)  Viele  gehen  davon  aus,  dass  der  Zweck  Gottes,  der  die  
Kirche  berufen  und  ihr  die  höchste  Erhöhung  versprochen  hat,  lediglich  darin  bestand,  sie  
vor  ewiger  Qual  zu  retten.  Wir  behaupten,  und  finden  und  liefern  zahlreiche  Beweise  dafür  
in  der  Schrift,  dass  Gottes  Ziel  bei  dieser  Auswahl,  Schulung,  Disziplin  und  endgültigen  
Erhöhung  der  Kirche  der  ultimative  Zweck  ist,  alle  seine  gefallenen ,  von  der  Sünde  
heimgesuchten  Geschöpfe  (Menschen  und  Engel)  zu  segnen,  indem  er  sie  gewährt  zu  
einem  vollständigen,  vollkommenen  Urteil  oder  Gerichtsverfahren  unter  den  günstigsten  
Bedingungen,  deren  vollkommene  Kenntnis  und  ausreichende  Hilfe  die  Hauptelemente  
der  Gnade  sein  werden.  Somit  wird  die  Kirche  für  das  große  Werk  ausgewählt,  im  Jahrtausend  erreicht  werden  soll,

----------

Aber  während  wir  und  andere  Christen  darin  übereinstimmen,  dass  die  Kirche  
triumphiert,  um  eine  Kirche  zu  sein  und  nicht  viele  Kirchen,  gibt  es  Teile  und  Aspekte  des  
Themas,  über  die  wir  uns  nicht  einig  sind.

--1  TIM.3:15.--

Und  viele  werden  auch  zugeben,  dass  unsere  gegenwärtige  Vereinigung  mit  dem  
Leib  Christi,  der  Kirche,  zwar  kostbar,  aber  nur  eine  Mitgliedschaft  auf  Probe  ist ,  die  erst  
durch  die  Einführung  in  die  volle  Mitgliedschaft  in  der  triumphalen  Kirche  am  Ende  dieser  
Probezeit  des  gegenwärtigen  Lebens  bestätigt  und  dauerhaft  gemacht  wird.  –  Johannes  
15:5,6;  Phil.3:12-16.

Dass  Gott  während  des  Evangeliums  eine  Kirche  ausgewählt  hat ,  die  von  allen  
Christen  außer  den  Universalisten  anerkannt  wird,  und  dass  alle  so  Auserwählten  die  
eine  Kirche  bilden  und  dass  die  Mitgliedschaft  in  dieser  einen  Kirche  nur  während  des  
gegenwärtigen  Lebens  –  während  des  Evangeliums  –  gesichert  werden  kann,  gelten  auch  
allgemein  als  die  Lehren  der  Bibel.

„DIE  CHURCHURCHHILFE  DES  LEBENDEN  GOTTES.“
BAND  XIV.  1.  UND  15.  SEPTEMBER  1893.  NR.  17  UND  18.

„Wie  der  Leib  eins  ist  und  viele  Glieder  hat,  und  alle  Glieder  dieses  einen  Leibes,  da  
sie  viele  sind,  ein  Leib  sind,  so  ist  auch  Christus;  denn  durch  einen  Geist  sind  wir  alle  in  
einen  Leib  getauft.“  …  Nenne  Ketzerei,  so  bete  ich  den  Gott  meiner  Väter  an.  „Bin  ich  
euer  Feind  geworden,  weil  ich  euch  die  Wahrheit  sage ?  Eph.4:4-6;  Apostelgeschichte  
24:14;  Gal.4:16;  1Kor.4:10.
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der  Wiederherstellung  „wer  auch  immer  will“  der  Gefallenen  in  ihren  früheren  Besitztümern  und  

der  Übergabe  der  vorsätzlich  Unheiligen  dem  zweiten  Tod  –  der  ewigen  Strafe  –  der  ewigen  

Zerstörung.  Siehe  TOWER  für  den  15.  Oktober  1992  für  die  Natur  und  Methoden  der  Auswahl  

Gottes  und  Februar  1993  für  eine  Untersuchung  der  Texte  der  Heiligen  Schrift,  die  sich  mit  dem  

Thema  der  zukünftigen  Strafe  befassen.

Die  fähige  und  gezielte  Argumentation  des  Paulus  zu  diesem  Thema  wird  durch  die  übliche  

Übersetzung  teilweise  verdeckt,  doch  selbst  darin,  wenn  die  Aufmerksamkeit  darauf  gelenkt  wird,  

ist  die  Richtung  der  Argumentation  des  Apostels  deutlich  zu  erkennen;  umso  mehr  in  dieser  

wertvollen  und  im  Allgemeinen  sehr  getreuen  Übersetzung,  dem  Emphatic  Diaglott.  Er  ermahnt  
die  Lehrer,  die  Spaltungen  in  der  Herde  Christi  befürworten,  „zu  beobachten“  und  sich  von  ihnen  

abzuwenden,  denn  sie  folgen  nicht  dem  Willen  des  Herrn,  sondern  ihrem  eigenen.  Und  er  fügt  

hinzu:  „Durch  freundliche  und  lobende  Worte  führen  sie  die  Ahnungslosen  in  die  Irre.“  (Rom.

Obwohl  es  falsch  war,  verschiedene  Namen  zu  verwenden,  war  es  doch  ein  Beweis  für  ein  

tieferes  Unrecht  –  für  einen  egoistischen  Parteigeist.  Es  war  ein  Beweis  dafür,  dass  diese

Wir  unterscheiden  uns  auch  von  den  meisten  Christen  darin,  dass  sich  die  Kirche  in  ihrem  

gegenwärtigen  Zustand  lediglich  in  einem  Bewährungszustand  befindet.  Und  wir  behaupten  

weiterhin,  dass  es  jetzt  nur  eine  Kirche  gibt,  auch  wenn  es  nur  eine  kirchliche  Herrlichkeit  geben  

wird;  dass  unser  Herr  und  die  Apostel  nie  eine  andere  als  eine  Kirche  auf  der  Erde  anerkannt  

haben;  dass  sie  weit  davon  entfernt  waren,  viele  zu  gründen  oder  viele  anzuerkennen,  sondern  

alle  Versuche,  sich  in  verschiedene  Parteien  und  unter  verschiedenen  Namen  zu  trennen,  als  

schi  anprangerten  smatisch,  sektiererisch  und  im  Widerspruch  zu  Gottes  Willen;  als  verletzend  

und  als  Beweis  der  Fleischlichkeit  in  allen,  die  zustimmten,  solche  Spaltungen  in  der  
Bewährungskirche  zu  unterstützen.

Es  kann  auch  nicht  bestritten  werden,  dass  diese  biblische  Sicht  weitaus  erhebender  ist  als  

die  allgemeine,  selbstsüchtige  Sicht,  die  ihren  Ursprung  im  großen  päpstlichen  Abfall  vom  

Glauben  hat.  Es  gibt  sicherlich  nur  wenige ,  die  in  der  Hoffnung  berufen  werden,  an  Gottes  Plan  

teilzuhaben,  anderen  Gutes  zu  tun  und  „alle  Familien  der  Erde“  zu  segnen,  und  spirituell  höher  

als  die  Massen,  die  nur  von  der  selbstsüchtigen  Hoffnung  bewegt  werden,  der  Qual  zu  entgehen .

16:17.)  Hier  erwies  sich  die  korinthische  Kirche  aufgrund  ihrer  Neigung  zum  Sektierertum  unter  

ihnen  (1.  Korinther  1:10-13;  3:3-6).  Sie  teilten  sich  in  Pauliten,  Apollositen  und  Peteriten,  

während  ein  paar  zu  Recht  an  dem  Namen  „Christen“  festhielten.

Jeder  dieser  Lehrer  hatte  seine  Besonderheiten  in  der  Art  und  Weise  des  Unterrichtens,  die  

dazu  führten,  dass  einige  ihn  und  andere  sehr  schätzten.  Aber  sie  alle  hatten  das  eine  Evangelium  

–  den  einen  Herrn,  den  einen  Glauben  und  die  eine  Taufe  Es  wurde  erklärt,  dass  es  ein  Beweis  
für  Fleischlichkeit  sei  –  ein  Beweis  für  einen  weltlichen  Geist.
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Die  Korinther,  die  die  Parteinamen  annahmen,  hatten  nie  die  Einheit  des  Leibes  Christi  

gewürdigt;  sie  schätzten  nicht  wirklich,  dass  Christus  das  einzige  Haupt,  der  einzige  Führer  

und  die  einzige  Standarte  ist;  und  dass  dies  der  einzige  Name  ist,  an  dem  seine  Anhänger  

sich  selbst  und  einander  erkennen  sollten.  Wo  Opfer  eine  Verleumdung  anwenden,  ist  es  nicht  

die  Schuld  der  Gläubigen;  aber  die  wahren,  loyalen  Soldaten  am  Kreuz  sollten  einen  solchen  

Namen  niemals  anerkennen  oder  anerkennen  Ursprüngliche  Namenshaltungen  sind  

„Methodist“  und  „Baptist“,  die  beide  verachtet  wurden,  später  aber  als  Parteinamen  

übernommen  wurden  und  Sekten,  Fraktionen  oder  Spaltungen  im  Leib  Christi  repräsentieren.  

Alle  wahren  Lehrer  werden  nicht  nur  von  Christus  gesandt,  sondern  erhalten  ihre  Anweisungen  

von  ihm;  einziger  Herr  und  Oberhaupt  der  Kirche.  Er  ist  ein  Irrführer  und  ein  Übeltäter,  ganz  

gleich,  was  seine  Ansprüche  oder  Motive  sein  mögen.

[R1571:Seite  261]  Wir  dürfen  und  sollten  jedoch  seine  Diener  „um  ihrer  Arbeit  willen“  ehren  

und  diejenigen,  die  gut  dienen,  als  doppelt  ehrenwürdig  erachten;  aber  wir  müssen  immer  

„das  Haupt  halten“  und  ihm  höchste  Ehrfurcht  und  Gehorsam  erweisen.

Nay,nay,dearlybeloved;one,andonlyone,deservesallthehonorofthe  
Church,bothnowandforever,andthatoneishertrueLordandMaster;andhis  

nameonlyshouldsheowninanymanner.Heleads,heteaches,hefeeds;andthe  

varioushumanagentsusedbyhim,aschannelsforhisblessingstohisespoused,  

shouldneithertakehisplaceinherheartnorsharehishonorbeforetheworld.

Der  Apostel  tadelt  die  Korinther  und  versucht  ihnen  ihren  Fehler  aufzuzeigen,  dass  sie  

außer  Christus  noch  einen  anderen  Lehrer  als  ihr  Haupt,  ihre  Standarte  und  ihren  Führer  
annehmen,  und  fragt:  „Ist  Christus  gespalten?“  Gibt  es  jetzt  mehrere  Samen  Abrahams,  jeder  

einzelne  Erbe,  ein  Versprechen?  Ist  das  der  Grund,  warum  Sie  Spaltungen  in  verschiedene  

Parteien  befürworten?  Oder  liegt  es  daran,  dass  einer  dieser  Führer  –  Paulus,  Apol  Los  oder  

Petrus  –  hat  euch  besonders  begünstigt  und  euch  ihm  gegenüber  verpflichtet,  dass  ihr  ihm  

vergeltet,  indem  ihr  euch  seine  Diener  und  Anhänger  nennt  und  seinen  Namen  trägt?  Ist  

Paulus  für  euch  gekreuzigt  worden?  Oder  seid  ihr  auf  seinen  Namen  getauft  worden?

(1.  Thess.  5:13;  1.  Tim.  5:17;  Kol.  2:19.)  Unsere  Wertschätzung  für  andere  sollte  „im  Herrn“  
sein.

Lange  Zeit,  ja  sogar  bis  vor  Kurzem,  erkannten  die  Christen  diesen  wahren  Grundsatz,  

dass  es  nur  einen  Körper  oder  eine  Kirche  auf  der  Erde  gibt,  so  wie  es  auch  nur  eine  einzige  

Herrlichkeit  geben  wird.  Und  jeder  Glaubensgemeinschaft  folgend,  behauptete  er,  diese  eine,  

die  einzig  wahre  Kirche  zu  sein,  und  verfolgte  andere.  Aber  nach  und  nach  begann  jeder  in  

dem  anderen  bestimmte  gute  Eigenschaften  der  Lehre  und  Praxis  zu  sehen,  und  nach  und  

nach  änderte  sich  seine  Meinung,  bis  sie  es  heute  behaupten  Kühn  und  im  Widerspruch  zum  

Wort  unseres  Herrn  und  der  Apostel  haben  diese  Sekten  beschlossen,  dass  der  menschliche  

Geist  so  beschaffen  ist,  dass  ein  gemeinsamer  Glaube,  den  Paulus  der  Kirche  auferlegt,  ein  ist
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Unmöglichkeit;  und  dass  die  verschiedenen  heutigen  Sekten  mit  ihren  widersprüchlichen  

Glaubensunterschieden  notwendige  Anpassungen  an  menschliche  Vorurteile  und  Dummheiten  sind.

Aber  selbst  wenn  dies  vollständig  vollzogen  ist,  könnte  dies  mehr  als  nur  eine  Vereinigung  im  

Namen  sein,  mit  denselben  Spaltungen  und  Unterschieden  in  der  Tat  –  eine  Kirche  nominell,  aber  

viele  Sekten  in  Wirklichkeit.

Dies  ist  in  der  Tat  jetzt  bei  den  sogenannten  „liberalen  Geistern“  aller  Konfessionen  der  Fall;  und  

es  wird  dringend  gefordert,  dass  eine  Organisation  dieser  Art,  die  bereits  in  der  Evangelischen  Allianz  

gegründet  wurde,  vollständig  umgesetzt  wird  und  dass  versucht  wird,  eine  solche  zusammengesetzte  

Kirche  einigermaßen  von  der  Regierung  anerkennen  zu  lassen ,'92.

Dennoch  halten  sie  immer  noch  an  der  Idee  fest,  dass  es  irgendwie  nur  eine  Kirche  geben  sollte,  

und  sind  bestrebt,  alle  größeren  Sekten  zu  vereinen ,  um  (nominell)  eine  Kirche  zu  bilden,  während  

jede  einzelne  Sekte  darin  ihre  eigenen  besonderen  Merkmale  des  Glaubens  oder  des  Unglaubens  in  

der  Gegenwart  behalten  kann.  Alle  in  einer  solchen  Union  (von  der  die  Evangelische  Allianz  ein  

Anfang  ist)  sind  sich  in  diesem  Allgemeinen  nur  darauf  einig,  nicht  zuzustimmen,  zu  leben  und  leben  

zu  lassen  und  sich  gegenseitig  zu  erkennen  Auf  diese  Weise,  weil  der  Verein  jedem  einen  größeren  

Einfluss,  mehr  Macht  und  Schutz  bietet,  und  weil  er  den  Einfluss  anderer,  nicht  so  verbundener  

Sekten  beeinträchtigen  und  damit  die  Unabhängigkeit  des  Denkens  einschränken  würde.  Dies  würde  

dazu  dienen,  eine  „orthodoxe“  Grenzlinie  festzulegen  und  zu  etablieren,  innerhalb  derer  die  

individuelle  Freiheit  und  doch  ein  Maß  an  Freiheit  gebunden  wären  –  eine  Erlaubnis,  unter  den  

Formen  und  Lehren  dieser  assoziierten  Sekten  eine  Präferenz  zu  wählen  und  ihnen  dennoch  zu  

erlauben,  als  „orthodox“  anerkannt  zu  werden.

Die  erste  Gefahr,  vor  der  der  Apostel  die  Kirche  warnte,  war  Sektierertum;  und  er  wurde  

offensichtlich  zumindest  damals  beachtet,  denn  es  entwickelten  sich  keine  großen  Sekten  der  

Pauliten  oder  Apoloiten  Anerkannte  Mitglieder  der  Kirche  denken  genau  gleich,  bis  ins  kleinste  Detail  

der  christlichen  Lehre.  Dieser  Versuch  entwickelte  sich  schließlich  zum  Papsttum,  wo  jede  Frage  der  

Lehre  von  den  Päpsten  und  Räten  entschieden  wurde;  und  jeder,  der  als  Mitglied  der  Kirche  gelten  

wollte,  war  verpflichtet,  solche  Entscheidungen  voll  und  ganz  zu  akzeptieren  und  zu  bekennen ,  dass  

solche  Entscheidungen  sein  Glaube,  sein  Glaube  waren;  dabei  handelte  es  sich  in  keiner  Weise  um  

diesen,  sondern  um  den  einer  Annahme.  Sie  wurden  im  Allgemeinen  entweder  blind  aufgenommen  

oder  heuchlerisch  mit  geistigen  Vorbehalten  erklärt.

Dies  war  keineswegs  das,  was  Paulus  forderte.  Er  drängte  zur  Einheit  von  Herz  und  Geist  und  

nicht  zu  einem  gedankenlosen,  herzlosen  oder  heuchlerischen  Bekenntnis
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Einheit,  wie  sie  sich  auf  natürliche  Weise  aus  der  richtigen  Ausübung  der  Freiheit  ergibt,  die  wir  

in  Christus  haben  –  die  Heiligen  Schriften  zu  erforschen  und  zu  glauben,  und  das  Wissen  von  

Rasse  und  Tinte  zu  vergrößern,  wobei  jeder  Mensch  so  von  seinem  eigenen  Geist  überzeugt  und  

fest  in  dem  einen  Glauben  verwurzelt  und  verwurzelt  ist,  der  in  den  Heiligen  Schriften  verankert  

ist.  göttlich  und  menschlich,  offenbart  und  nicht  offenbart.  Ganz  im  Gegenteil:  Die  Briefe  des  

Paulus,  [R1572:  Seite  262]  voller  logischer  Überlegungen,  erwähnen  nicht  einmal  die  Themen,  

auf  denen  Sektierer  am  meisten  bestehen  und  die  von  ihnen  im  Allgemeinen  zu  Tests  der  

Gemeinschaft  gemacht  werden.

Der  eine  Glaube,  an  dem  alle  festhalten  sollten,  war  sehr  einfach;  einer,  der  so  einfach  war,  

dass  alle,  die  Gelehrten  und  die  Ungebildeten,  ihn  begreifen  und  begreifen  konnten  und  sich  

davon  „völlig  überzeugen  “ konnten  lernte  mit  heuchlerischen  geistigen  Vorbehalten;  aber  es  war  

so  einfach,  klar  und  vernünftig,  dass  jeder  ehrliche  Nachfolger  Christi  sich  davon  völlig  überzeugen  

konnte .

Beachten  Sie  jedoch  insbesondere,  dass  Paulus  erklärt,  ohne  auch  nur  einen  einzigen  dieser  

sektiererischen  Tests  der  Religionszugehörigkeit  zu  erwähnen :  „Ich  habe  es  nicht  gescheut,  euch  

den  ganzen  Ratschluss  Gottes  zu  verkünden.“  (Apostelgeschichte  20:27.)  Daraus  geht  klar  

hervor,  dass  keiner  dieser  Punkte,  die  heute  als  das  eigentliche  Wesen  und  die  Substanz  der  

christlichen  Lehre  und  als  die  eigentlichen  Prüfungen  des  Glaubens  angesehen  werden,  der  eine  

Glaube  oder  in  irgendeinem  Sinne  oder  Grad  Teil  des  „Glaubens  ist,  der  einst  den  Heiligen  
überliefert  wurde.“  –  Judas  3.

Paulus  sagte  nichts  über  eine  ewige  Folter  der  Sünder;  er  sagte  überhaupt  nichts  über  eine  

geheimnisvolle  Dreifaltigkeit,  in  der  drei  Götter  verständlicherweise  ein  Gott  und  gleichzeitig  drei  

Götter  sind ;  er  sagte  kein  Wort  über  den  Menschen,  der  aus  einer  Natur  stammt  und  nicht  

sterben  konnte,  sondern  ewig  leben  musste ,  an  der  Stelle  von  Freude  oder  Leid;  er  sagte  auch  

nichts  über  das  gegenwärtige  Leben,  das  alle  Prüfungen  für  alle  Klassen  beendet;  und  er  begann  

eine  verwirrende  Diskussion  über  das  Brot  und  den  Wein,  die  zum  Gedenken  an  den  Tod  des  
Herrn  verwendet  wurden  –  zur  Transsubstantiation  oder  Konsubstantiation;  doch  kann  man  leicht  

erkennen,  dass  dies  nicht  im  Einklang  mit  einem  dieser  Fehler  stand.

Was  war  dieser  eine  Glaube?  Die  Grundlage  dafür  wird  von  Paulus  so  dargelegt:  „Ich  habe  

euch  zuallererst  das  überliefert ,  was  ich  auch  empfangen  habe  [zuallererst  –  als  Grundlage,  

Wahrheit  oder  Lehre,  auf  und  in  Harmonie,  mit  der  alle  anderen  Lehren  aufgebaut  werden  

müssen],  wie  dass  Christus  für  unsere  Sünden  gestorben  ist,  gemäß  der  Heiligen  Schrift,  und  

dass  er  begraben  wurde,  und  dass  er  am  dritten  Tag  wieder  auferstanden  ist,  gemäß  der  Heiligen  Schrift.“  (1  Kor.

15:3,4.)  „Es  gibt  einen  Gott  und  einen  Mittler  zwischen  Gott  und  den  Menschen,  dem  Menschen.  “
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Diese  kurzen  Aussagen  enthalten  das  ganze  Evangelium,  in  dem  gleichen  Sinne,  wie  eine  Eichel  

eine  Eiche  enthält.  Ohne  diesen  Evangeliumskern  kann  das  wahre  Ego  niemals  in  Besitz  genommen  

werden;  daher  muss  dies  als  Beweis  der  christlichen  Gemeinschaft  gelten.

Beachten  Sie  den  Unterschied  zwischen  dieser  Prüfung  Gottes  über  die  einfachen  Grundprinzipien  

des  Evangeliums  und  dem  falschen  Verhalten  der  Menschen,  die  versuchen,  allen  etwas  aufzuzwingen

Dies  muss  empfangen  werden,  sonst  wird  das  Ego  nicht  empfangen.  Wenn  es  empfangen  wird,  wird  das  

Evangelium  empfangen.  Dann  beginnt  ein  Werk  des  Wachstums  –  die  Entwicklung  dieses  Evangeliums.

ChristusJesus,  der  sich  selbst  als  Lösegeld  für  alle  gab,  um  es  zu  gegebener  Zeit  zu  bezeugen.“  –  1.  

Tim.  2:5,6.

Es  kann  je  nach  Temperament  und  Umgebung  unterschiedlich  schnell  wachsen;  es  kann  sich  nach  und  

nach  zu  einer  Perücke,  einem  Setzling  oder  einem  kräftigen  Jahr  entwickeln,  aber  die  Natur  dieses  

Samens  wird  in  jeder  Phase  seiner  Entwicklung  zu  ihm  gehören  Der  Sündenfall  und  die  Sündhaftigkeit  

des  Menschen  und  Gottes  Barmherzigkeit  und  Liebe,  manifestiert  durch  das  große  Werk  Christi  der  

Erlösung,  Vergebung  und  endgültigen  Wiederherstellung  aller  Willigen  und  Gehorsamen,  aber  keiner  

anderen.  Alle  Theorien,  und  es  gibt  viele  davon,  Daher  sind  viele  der  Seiten  gefälscht.

Dies  bekennt  mit  einem  Wort  unsere  Sünde  und  völlige  Hilflosigkeit;  es  erkennt  Gottes  liebevollen  

Plan  für  unsere  Erlösung  an;  es  erkennt  an,  dass  der  Tod  unseres  Herrn  unser  Lösegeld  war;  und  dass  

Vergebung  (Rechtfertigung),  und  Versöhnung  mit  Gott  und  die  Wiederherstellung  der  Gläubigen  ein  

Ergebnis  des  Glaubens  an  diesen  Erlöser  sind,  wenn  es  zu  gegebener  Zeit  jedem  und  allen  kundgetan  
wird.

Manche  leugnen  Gottes  Liebe  in  dieser  Angelegenheit  und  behaupten,  dass  die  ganze  Liebe  

Christus  stamme  und  dass  er  den  ursprünglichen  Plan  des  Vaters  eingegriffen  und  vereitelt  habe ;  aber  

diejenigen  des  einen  Glaubens  lassen  sich  von  dem  eigenen  Zeugnis  unseres  Herrn  leiten,  dass  Gott  

die  Welt,  die  er  sich  ausgedacht  hat,  so  wie  er  weitergeführt  wird,  und  diesen  einziggezeugten  Sohn  

gesandt  hat,  um  das  zu  tun,  was  er  getan  hat,  um  es  noch  für  die  Welt  zu  tun.  (Johannes  3:16,17.)

Wenn  dieses  einfache  Evangelium,  das  wahre  Ego,  in  ehrlichen  Herzen  aufgenommen  wird,  wird  es  

sich  nach  und  nach  öffnen  und  seine  Wurzeln  der  Vernunft  und  seine  Zweige  der  Hoffnung  in  alle  

Richtungen  ausbreiten,  sich  von  den  Versprechen  Gottes  ernähren,  sich  selbst  aus  der  von  ihm  

entworfenen  Asche  aufbauen  und,  je  weiter  es  voranschreitet,  die  „eine  Taufe“  (siehe  TOWER,  15.  Juni  

1993)  und  alle  anderen  Merkmale  des  Evangeliums  in  seiner  Fülle  begreifen.

Andere  [R1572:Seite263]  leugnen,  dass  irgendeine  Erlösung  durch  den  Tod  unseres  Herrn  Jesus  

erreicht  wurde,  leugnen,  dass  dieses  Leben  als  entsprechender  Preis  oder  „Lösegeld  für  alle“  ersetzt  

wurde,  und  behaupten,  dass  der  Vater  alles  tut ,  indem  er  einfach  die  Sünder  vergibt  Lösegeld  

[entsprechender  Preis]  für  alle.“
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Die  Reformationsbewegung  des  16.  Jahrhunderts  unternahm  den  Versuch,  die  Gewissensfreiheit  

wiederzugewinnen.  Doch  getäuscht  von  der  Idee  eines  ausgefeilten  Glaubensbekenntnisses,  auf  dem  

sie  jahrhundertelang  bestanden  hatten,  bildeten  die  Ehemaligen  und  ihre  Anhänger  andere  Systeme  

der  Knechtschaft,  die  denen  des  Papsttums  sehr  ähnlich  waren,  obwohl  geringfügige  Änderungen  den  

Freiraum  für  umfassendere  Ideen  zu  einigen  Themen  gaben.  Und  das  ist  seitdem  so:  Jede  neue  

Reformbewegung  hat  sie  geschaffen  Es  ist  ein  Versuch,  die  Fläche  gerade  groß  genug  für  ihre  Urheber  

zu  machen.

Das  ganze  System  des  Glaubens  (und  dass,  wenn  sie  nur  noch  kleine  Kinder  in  Christus  sind),  sie  

dann  so  fesselt,  dass  ihr  Wachstum  behindert  wird.  Kinder  in  Christus  zu  bitten,  dreißig  oder  vierzig  

Artikeln  des  Glaubens  zuzustimmen,  die  von  Mitmenschen  zusammengestellt  wurden,  und  zuzustimmen,  

diese  als  die  unfehlbare  Wahrheit  anzunehmen  und  ihnen  zu  versprechen,  dass  sie  niemals  mehr  oder  

weniger  glauben  werden,  als  sie  enthalten,  ist,  als  würde  man  in  noch  knorrigen  und  knorrigen  Ähren  

auswählen  Geschnittener  Baum,  als  Standard,  und  dass  alle  anderen  Bäume  ausgepolstert  werden  

müssen,  damit  sie  genauso  dick  und  knorrig  aussehen  wie  im  Beispiel,  und  dass  sie  mit  Eisenbändern  

gebunden  werden  müssen,  damit  sie  nie  größer  oder  gerader  werden.

Das  Bestreben,  eine  einheitliche  Meinung  zu  allen  Themen  zu  erzwingen,  gipfelte  im  großen  

Postamt  und  der  Entwicklung  des  großen  päpstlichen  Systems;  und  dadurch  ging  das  „Evangelium“,  

der  „eine  Glaube“,  den  Paul  und  der  andere  Apostel  verkündeten,  verloren  –  begraben  unter  der  Masse  

uninspirierter  Dekrete  von  Päpsten  und  Räten.  Die  Vereinigung  der  frühen  Kirche,  basierend  auf  dem  

einfachen  Evangelium  und  nur  durch  Liebe  gebunden ,  gab  der  Knechtschaft  der  Kirche  von  Rom  Platz  

–  als  Sklave  der  Kinder  Gottes,  unter  deren  Erniedrigung  immer  noch  viele  Menschen  schwach  sind  

und  leiden.

----------

Hier  war  eine  vollkommene  Grundlage  der  Einheit,  die  alle  verschiedenen  Stufen  der  individuellen  

Entwicklung  in  der  Wahrheit  zuließ  und  die  wirksamsten  vor  Irrtümern  schützte.  Denn  wenn  dieses  

einfache  Glaubensbekenntnis  heute  zum  Maßstab  gemacht  würde,  an  dem  alle  Lehren  geprüft  werden  

sollten,  würde  es  schnell  zur  Abkehr  von  jedem  Irrtum  und  zur  wahren  Vereinigung  der  Kirche  im  „einen  

Herrn,  ein  Glaube  und  eine  Taufe“  führen.

Aber  die  Spaltungen  in  der  Kirche  Christi  sind  sehr  falsch  und  sehr  widersprüchlich

Ein  „Kirchenvertrauen“  ist  unerwünscht.

Dieses  wahre  Evangelium,  dieser  einfache  Glaube,  den  das  schwächste  Kind  Christi  leicht  versteht  

und  bekennt,  muss  auch  und  immer  und  gleichermaßen  der  Glaube  der  am  weitesten  entwickelten  

Söhne  Gottes  sein.  Diesen  einen  Glauben  (und  nicht  die  endlosen  Verzweigungen  und  Einzelheiten  

des  Glaubens,  die  daraus  hervorgehen)  stellte  Paulus  als  Maßstab  für  den  Fall  dar,  der  den  Namen  

„Christ“  in  Anspruch  nahm.  Alle  Geweihten,  die  diesem  einen  Maßstab  oder  dieser  Grundwahrheit  

zustimmten,  zählte  Paulus  als  Mitglieder  der  einen  Kirche.  Während  jedes  Mitglied  wachsende  Rasse,  

Wissen  und  Liebe  entwickeln  sollte,  würde  es  immer  Harmonie  und  Einheit  in  der  Glaubens-  und  

Gemeinschaft  der  Kirche  geben,  wenn  das  Wachstum  aufrecht  erhalten  würde  und  Harmonie  mit  dieser  

Grundwahrheit.
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Nach  dem  Willen  und  Wort  unseres  Herrn  sind  sie  besser  als  eine  Union  in  der  
Knechtschaft  unter  dem  System  des  Papsttums,  dem  Glaubensbekenntnis  usw  
tsandallelaborate  [R1572:page264]  Glaubensbekenntnisse  und  Glaubensbekenntnisse.

[R1573:Seite  264]  Sie  würden  stattdessen  an  die  eine,  wahre  und  einzige  Kirche  
denken.

Diese  Freiheit,  und  doch  Harmonie  und  Einheit,  die  das  Ergebnis  einer  völligen  Annahme  

von  Gottes  Willen  und  Wort  ist,  wird  im  gegenwärtigen  Zeitalter  nur  von  wenigen,  den  

„Überwindern“,  erreicht  werden.  Andere,  wie  die  Heilige  Schrift  zeigt,  werden  weiterhin  bestehen  bleiben

Solch  ein  Aufbrechen  der  sektiererischen  Zäune  würde  die  wahren  Kinder  Gottes  
dazu  bringen,  die  ursprüngliche  und  einfache  Prüfung  anzunehmen  –  „allein  in  
Christus  Jesus“;  und  das  ist  es,  was  nötig  ist  Christus  würde  für  keine  „unsere  
Konfession“  mehr  bedeuten,  sondern  wenn  sie  singen  würden:  „Ich  liebe  deine  
Kirche,  mein  Gott,  ihre  Mauern  liegen  vor  dir,  lieb  wie  der  Apfel  deines  Auges  und  
eingraviert  auf  deiner  Hand.“

Anstatt  weiter  gebunden  zu  sein  (durch  eine  solche  Vertrauensunion  der  Kirche  –  oder  Rad  in  Rad,  

doppelte  Haft),  sollten  alle  Knechtschaften  aufgehoben  werden,  mit  Ausnahme  der  einfachen  

Prüfungen,  die  zuerst  in  dem  einen  Glauben  auferlegt  wurden,  sobald  sie  den  Heiligen  überreicht  

wurden;  und  alle  parteisektiererischen  Namen  sollten  abgelehnt  werden,  und  der  Name  Christi  sollte  

der  einzige  Name  sein,  den  seine  Kirche  trägt.

Unter  solchen  Bedingungen  würden  diejenigen,  die  früher  die  Gegensätze  der  

verschiedenen  Fragen  der  Lehre  vertraten,  in  Anerkennung  der  wahren  und  einzigen  

Prüfung,  wie  sie  oben  von  Paulus  zitiert  wurde,  mit  Kopf  und  Herz  die  verschiedenen  

Aussagen  der  Heiligen  Schrift  sorgfältig  abwägen;  und  in  der  wahren  Suche  nach  dem  

göttlichen  Plan  würden  sie  sich,  wie  versprochen,  von  der  ganzen  Wahrheit  leiten  lassen.

Sie  würden  als  Christen  Herzen  und  Hände  vereinen ,  und  auch  wenn  ihre  Köpfe  in  

bestimmten  Punkten  möglicherweise  nicht  einmal  einer  Meinung  sind,  wäre  es  nur  eine  Frage  

kurzer  Zeit;  denn  das  unvoreingenommene  Studium  des  Plans  Gottes,  ohne  sektiererische  

Theorie  und  Organisation  aufrechtzuerhalten,  würde  dazu  führen,  dass  die  Köpfe  so  in  Einheit  

und  allgemeine  Harmonie  geraten,  auch  wenn  zunächst  das  Wachstum  der  Glaubenswurzeln  

und  Glaubenszweige  unterschiedlich  sein  könnte.  Alle  würden  „das  Gleiche“  glauben,  auch  wenn  

einige  besser  sehen  und  glauben  könnten  als  andere.  –  Phil.  3:15,16.
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sektiererische  Knechtschaft,  und  sogar  ihre  Knechtschaftsunion  durch  einen  Kirchentreuhänder  

oder  eine  „Konföderation“  (Jes.  8:12)  verstärken,  bis,  am  Ende  dieser  schwierigen  Zeit,  all  dies  

durch  den  Fall  sektiererischer  Systeme  sowie  der  gegenwärtigen  politischen  Regierungen  korrigiert  

wird.--Dan.  12:1;  Offb.18:2-5.

Dann  werden  alle  existierenden  Gewerkschaften  auf  den  richtigen  Grundsätzen  basieren  –  einer  

Union  der  Herzen  und  Prinzipien  und  nicht  nur  einer  heterogenen  Konföderation.  Jeder  Jünger  

Christi  wird  die  persönlichen  Freiheiten  des  anderen  anerkennen  und  allein  durch  seine  Liebe  zum  

Herrn  und  zu  seinem  Wort  aneinander  gebunden  sein;  die  anderen  werden  getrennt  sein.

Mögen  die  lieben  Heiligen,  die  jetzt  den  schmalen  Weg  gehen  und  deren  Namen  „im  Himmel  

geschrieben“  sind,  als  Mitglieder  der  einen,  wahren  Kirche  Christi  auf  Bewährung  geduldig  

weitermachen  und  Gott  auf  die  Art  und  Weise  anbeten,  die  andere  „Häresie“  nennen  –  alles  genau  

studieren  und  glauben,  was  im  inspirierten  Wort  geschrieben  steht,  wie  auch  immer  es  im  

Widerspruch  zu  menschlichen  Glaubensbekenntnissen  und  den  Meinungen  sogenannter  großer  

Theologen  stehen  kann  Nehmen  Sie  dieses  Wort  Gottes,  wie  auch  immer  kirchliche  Monopole  oder  

Trusts  versuchen  mögen,  es  freiwillig  oder  unabsichtlich  zu  ihrem  eigenen  Vorteil  zu  missbrauchen  

Der  Standpunkt,  dass  die  Knechtschaft  der  Kirche  unter  dem  Papsttum  die  vollkommenste  

Versklavung  des  einzelnen  Christen  war,  und  die  völlige  Auflösung  jeglichen  Sektierertums,  so  

dass  nicht  zwei  Personen  an  einen  Glauben  gebunden  sind  (mit  Ausnahme  der  ersten  Prinzipien),  

ist  die  wünschenswerteste  Bedingung  Zunächst  als  Katastrophe  betrachtet,  wurde  sie  bald  als  

Reformation  bekannt.  Und  nun  ist  die  Auflösung  dieser  zahlreichen  Sekten,  damit  jeder  Einzelne  

frei  sein  wird,  wesentlich  für  ein  umfassenderes  Wachstum  der  Rasse,  des  Wissens  und  der  Liebe,  

als  es  derzeit  möglich  ist.  Diese  Auflösung  des  Sektierertums,  [R1573 :Seite  265] ,  das  jetzt  als  

Unglück  angesehen  wird,  wird  nach  und  nach  als  wahrhaftig  anerkannt,  dass  die  Großen  religiösen  

Reformationen  zum  Opfer  fallen.

In  der  nächsten  Zeit,  während  der  Prüfung  der  Welt ,  werden  solche  großen  Täuschungssysteme  

nicht  zugelassen;  aber  jetzt  werden  sie  zugelassen,  um  die  „Überwinder“  auf  die  Probe  zu  stellen  

und  zu  offenbaren.

Der  Sektierertum  hat  das  schöne  Bild  der  christlichen  Union,  das  unser  Herr  gegeben  hat  und  

das  in  Johannes  15,1-6  aufgezeichnet  ist,  auf  schmerzliche  Weise  verfälscht.  Um  es  dem  

Sektierertum  anzupassen  und  um  ihren  Irrtum  darin  durch  Gottes  Wort  gestützt  erscheinen  zu  

lassen,  wird  behauptet,  dass  der  „Weinstock“  die  ganze  Kirche  und  die  verschiedenen  Konfessionen  davon  sei
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***

Auf  diese  Katastrophe  –  die  sektiererische  Zerstörung,  den  Fall  Babylons  –  wird  im  
Buch  der  Offenbarung  unter  dem  Symbol  dieser  sieben  letzten  Plagen  Bezug  genommen.

„Christentum“  sind  die  Zweige.  Aber  dass  die  Worte  des  Herrn  keinen  solchen  Aufbau  

haben  werden,  muss  jedem  klar  sein,  der  den  Abschnitt  offen  in  Betracht  zieht.  Die  
Zweige  sind  die  Individuen,  und  „jeder  Zweig“  wird  durch  die  eigenen  Worte  unseres  
Herrn  als  „jeder  Mensch“  definiert.  Dies,  die  Veranschaulichung  unseres  Herrn  für  die  
richtige  Vereinigung  aller  Zweige  in  einem  Weinstock,  verbunden  und  genährt  durch  
denselben  Saft,  aus  denselben  Wurzeln,  soll  uns  wahre  Vereinigung  und  persönliche  
Freiheit  im  Leib  Christi  lehren.

Wer  kann  daran  zweifeln,  dass  es  unter  dem  Deckmantel  einer  großen  und  
schrecklichen  Katastrophe  ein  wahrer  Segen  sein  würde?  Die  Wirkung  würde  darin  
bestehen,  dass  wahre  Christen  als  Familie  Gottes  und  nicht  als  Sektiererbanden  
zusammengebracht  werden,  um  Gottes  Wort  zu  studieren  und  nicht  menschliche  
Traditionen  und  Glaubensbekenntnisse,  die  in  den  dunklen  Jahrhunderten  formuliert  
sind  Eine  Taufe  würde  bald  das  Ergebnis  sein,  während  die  weltliche  Masse  schnell  
auseinanderdriften  würde  und  der  wahre  Unterschied  zwischen  der  Kirche  und  der  Welt  
erkennbar  sein  würde.  Die  bloßen  Professoren.  Der  Parteigeist  und  die  Liebe  zur  Sekte  
sind  so  stark,  dass  offenbar  nichts  weniger  als  ein  völliger  Untergang  all  dieser  Sekten  
ausreichen  wird,  um  alle  Kinder  Gottes  zu  befreien,  die  jetzt  an  sie  gefesselt  und  mit  
verbundenen  Augen  verbunden  sind.

Angenommen,  die  Gehälter  und  „Lebensunterhalt“  aller  Pfarrer,  Bischöfe,  Priester  usw.  

würden  gestrichen,  alle  Kirchen,  Kapellen  und  Kathedralen  zerstört,  alle  theologischen  Seminare  

aufgelöst  und  ihre  Professoren  sich  anderen  Beschäftigungen  zuwenden,  alle  religiösen  Zünfte  

und  Gesellschaften  aufgelöst,  einschließlich  aller  sektiererischen  Organisationen  –  welche  
Auswirkung  hätte  das?

DREIVIEWSOFTHECHURCH.
----------

(Offb.  15-18.)  Der  daraus  resultierende  Schmerz  wird  größtenteils  aus  mentalem  Kummer,  
der  Enttäuschung  sektiererischer  Hoffnungen  und  Pläne  und  der  Verwundung  des  
sektiererischen  Stolzes  bestehen.  Als  der  Meister  sagte:  „Pass  auf,  dass  du  würdig  
erachtet  wirst,  all  diesen  Dingen  zu  entkommen,  die  über  die  Welt  kommen“,  schloss  er  
den  Schmerz  dieser  Plagen  sowie  andere  Belästigungen  ein,  denen  die  Welt  aufgrund  
der  Unkenntnis  der  Plagen  ausgesetzt  sein  wird  wahren  Plan  Gottes.  Es  ist  die  Flucht  vor  
diesen  Plagen,  dass  der  Offenbarer  (unser  Herr  –  Offb.  1:1)  zu  uns  spricht  und  sagt:  
„Geht  aus  ihr  heraus,  mein  Volk,  dass  ihr  nicht  an  ihren  Sünden  teilhabt  und  dass  ihr  nicht  
an  ihren  Plagen  empfangt.“  –  Offb.  18:4.

453

Machine Translated by Google



Brother  Wright  sendet  uns  den  folgenden  Ausschnitt  mit  dem  Vermerk  „Twoviews.“

Bei  der  Darstellung  der  wahren  Sicht  der  Kirche  arbeiten  wir  unter  dem  Nachteil,  dass  den  

Menschen  seit  fünfzehnhundert  Jahren  die  eine  oder  andere  der  oben  genannten  Ansichten  oder  

eine  Kombination  aus  beiden  beigebracht  wurde,  während  die  wahre  Idee  seit  dem  zweiten  

Jahrhundert  im  Allgemeinen  aus  den  Augen  verloren  wurde.  Die  wahre  Sichtweise,  wie  wir  sie  verstehen,  ist  wie  folgt:

[R1574:Seite266]

„Es  gibt  zwei  Auffassungen  der  Kirche,  die  ich  der  Einfachheit  halber  als  protestantische  und  

katholische  Auffassungen  bezeichnen  möchte.  Die  protestantische  Idee  der  Kirche  ist,  dass  sie  eine  

freiwillige  Vereinigung  von  Gläubigen  an  Christus  ist;  dass  diejenigen,  die  über  religiöse  Themen  

gleich  denken,  sich  in  der  Gesellschaft  zusammenschließen  und  ihren  Pfarrer  wählen,  der  seinen  

Auftrag  und  seine  Autorität  von  ihnen  ableitet.  Folglich  steht  es  ihnen  frei,  vorzuschreiben,  was  Er  

soll  und  soll  nicht  lehren  oder  seine  Kirche  auflösen  und  eine  andere  gründen,  genau  wie  die  

Mitglieder  eines  Vereins  [R1573:  Seite  266]  oder  einer  politischen  Partei  das  Recht  haben,  

auszutreten  und  eine  neue  Organisation  zu  gründen.  Die  protestantische  Theorie  der  Kirche  ist  die  

einer  Ansammlung  von  Individuen,  „die  sich  nach  Belieben  neu  ordnen  und  so  bei  jeder  Neuordnung  

neue  Kirchen  schaffen  können“.  (Ewer.)  Die  katholische  Theorie  hingegen  besagt,  dass  es  sich  um  

eine  Organisation  handelt,  die  Gott,  der  Allmächtige,  ein  für  alle  Mal  gegründet  hat,  um  bis  ans  Ende  

der  Zeit  zu  bestehen,  und  in  die  er  Menschen  einlädt:  seine  Familie,  seinen  Haushalt,  sein  Königreich,  

seine  Stadt.  Als  solches  kommt  es  zum  Menschen  mit  göttlicher  Autorität:  Seine  Beamten  stehen  

unter  einem  Eid  gegenüber  dem  Ewigen  König,  und  sie  sollen  den  Menschen  in  seinem  Namen  und  

für  ihn  dienen.“  –  Die  LivingChurch.

gut  dargelegt.  Bitte  gib  uns  den  Dritten  und  Wahren,  Bruder  Russell.“

-

Gottes  Kirche  wird,  wenn  sie  vollendet  und  organisiert  ist,  alles  sein,  was  oben  als  katholische  

oder  bischöfliche  Sicht  dargelegt  wurde.  Aber  sie  ist  noch  nicht  vollendet  und  daher  noch  nicht  

organisiert.  Wenn  es  organisiert  ist,  wird  es  mit  Macht  bekleidet  sein  und  „keine  Demokratie,  sondern  

ein  Imperium“  sein,  nicht  eine  öffentliche,  sondern  eine  Machtherrschaft.  Als  solches  wird  es  mit  

göttlicher  Autorität  [und  mit  der  Macht,  diese  Autorität  zu  untermauern]  zum  Menschen  [der  Welt  –  

während  des  Millenniums]  kommen.  Es  wird  erwähnt,  dass  es  genau  zur  kommenden  Herrschaft  der  

Kirche  passt,  wenn  sie  „alle  Familien  der  Erde  segnen“  wird,  aber  es  passt  überhaupt  nicht  zum  

gegenwärtigen  Zustand  oder  Zustand.  Es  gibt  heute  keine  Organisation ,  die  mit  einer  solchen  

göttlichen  Autorität  ausgestattet  ist,  um  die  Menschheit  gebieterisch  zu  befehlen.  Es  gibt  heute  keine  

Organisation ,  die  dies  tut;  Allerdings  sind  wir  uns  darüber  im  Klaren ,  dass  viele  von  ihnen  theoretisch  

behaupten,  dass  es  ihnen  gestattet  sein  sollte ,  dies  zu  tun;  und  viele  weitere  würden  dies  gerne  tun.
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Dies  war  der  fatale  Fehler,  in  den  die  Kirche  im  zweiten  Jahrhundert  zu  verfallen  begann.  

Und  die  Bemühungen,  diese  falsche  Vorstellung  zu  verwirklichen,  gipfelten  in  der  prahlerischen,  

herrischen  Fälschung  des  kommenden  Königreichs  durch  das  Papsttum,  das  Jahrhunderte  lang  

die  Welt  zu  beherrschen  suchte  und  sich  auf  „göttliche  Autorität“  berief.  Die,  indem  sie  die  

falschen  Aussagen  des  Papsttums  gegenüber  der  Kirche  kopieren,  behaupten  auch,  dass  die  

Kirche  Christi  nun  organisiert  sei,  obwohl  sie  weniger  prahlende  Ansprüche  auf  „göttliche  

Autorität“  stellen,  um  die  Menschheit  allgemein  zu  lehren  und  zu  regieren,  als  das  Papsttum  tut.

In  der  Zwischenzeit  sind  diese  unorganisierten ,  aber  lediglich  ausgerufenen  Mitglieder,  die  

ihre  Berufung  und  Wahl  sicherstellen  wollen,  um  einen  Anteil  am  Königreich  zu  erlangen  (2.  Petr.  

1,10;  2.  Kor.  5,9),  „eine  freiwillige  Vereinigung  von  Gläubigen“,  die  sich  durch  gegenseitige  Hilfe  

zusammenschließen,  um  den  Willen  des  Herrn  zu  erkennen  und  zu  befolgen,  damit  sie  der  

versprochenen  Ehre  und  Herrlichkeit  würdig  seien,  und  nicht  der  Herrschaft  Menschen  durch  

göttliche  Autorität;  denn  sie  haben  einfach  keine  solche  Autorität.  In  dieser  „freiwilligen  

Vereinigung“  Von  den  Geweihten  gibt  es  keine  kaiserliche  Autorität  übereinander;  und  es  sollte  

nicht  erlaubt  sein,  über  das  Erbe  Gottes  zu  herrschen;  denn  der  einzige  Herr  hat  die  Anweisung  

hinterlassen:  „Seid  ihr  nicht  Rabbi  genannt;  denn  einer  ist  euer  Herr,  nämlich  Christus,  und  

alljährlich  eure  Brüder.“  –  Matthäus  23:8.

2:11,12;  Röm  8,17) ,  um  am  Ende  des  Evangeliums  als  Miterben  in  seinem  Königreich  eingesetzt  

zu  werden,  wenn  er  sein  Königreich  mit  Macht  und  großer  Herrlichkeit  „aufrichten“  oder  

organisieren  wird,  um  die  Welt  mit  „göttlicher  Autorität“  zu  segnen  und  zu  regieren.

Gottes  Kirche  ist  noch  nicht  organisiert.  Im  Gegenteil,  das  Evangelium  war  die  Zeit,  die  

Freiwilligen  aufzurufen  und  zu  prüfen,  die  nun  bereit  sind,  Opfer  zu  bringen  und  mit  ihrem  Herrn  

zu  leiden ,  und  sich  so  als  würdig  zu  erweisen  ( Offenbarung  3,4.5.21;  2.  Tim.

Anstelle  der  königlichen  und  herrschaftlichen  Herrschaft,  die  in  den  Bräuchen  der  Welt  

vorherrscht,  gab  der  Meister  eine  andere  und  eine  entgegengesetzte  Regel  und  sagte:  „Ihr  wisst,  

dass  die,  die  als  Herrscher  über  die  Heiden  angesehen  werden,  Herrschaft  über  sie  ausüben  

und  dass  ihre  Großen  Macht  über  sie  ausüben  [wörtlich:  Diener];  und  wer  auch  immer  von  euch  

der  Oberste  sein  will,  der  soll  Diener  sein  [oder  größter  Diener];  denn  selbst  der  Sohn  des  

Menschen  kam,  um  gedient  zu  werden,  sondern  um  zu  dienen,  und  sein  Leben  als  Lösegeld  für  

viele  geben.“  –  Markus  10:42-45.

Der  Herr  war  oberster  Diener;  und  diejenigen  unter  den  Aposteln,  die  der  Kirche  am  meisten  

gedient  haben  –  Paulus,  Petrus,  Johannes  und  Jakobus  –  werden  von  denen,  die  den  Geist  der  

Wahrheit  haben,  im  Verhältnis  zu  ihrem  Dienst  geschätzt  und  nicht  im  Verhältnis  zu  ihren  Titeln,  

ihren  priesterlichen  Gewändern  oder  ihrem  Lob  unter  den  Menschen  usw.,  die  sie  nicht  hatten.
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Die  Kirche,  oder  eine  Gemeinschaft  von  Gläubigen,  Probemännern,  die  Ruhm  erlangen  

wollen,  hat  in  ihrer  „freiwilligen  Vereinigung“  zwar  „Lehrer“,  „Gehilfen“,  „Apostel“  usw.  

anerkennen  sollen,  sie  aber  nicht  dazu  gemacht ,  sie  zu  ernennen.  Wenn  sie  einen  „Mächtigen  

in  der  Heiligen  Schrift“  anerkennen,  „fähig  zu  lehren“,  fähig,  einen  klaren  göttlichen  Plan  zu  

machen,  und  besonders  qualifiziert,  sie  im  allerheiligsten  Glauben  aufzubauen,  dann  tun  sie  

das  gerne  Gott  anerkennen  ‘ Sie  wollen  unter  ihnen  einen  solchen  Diener  erziehen,  der  ihnen  

beim  Verständnis  seines  Wortes  behilflich  sein  soll.  Aber  sie  sollen  stets  darauf  achten,  auch  

wenn  sie  sich  über  einen  solchen  Diener  freuen  und  Gott  danken,  für  jeden  Punkt  der  Lehre  

ein  „So  spricht  der  Herr“  zu  verlangen  und  täglich  in  der  Heiligen  Schrift  zu  forschen,  um  zu  

sehen,  ob  das  so  ist  –  ob  die  Schlussfolgerungen  und  Argumente  des  Lehrers  mit  dem  

gesamten  Zeugnis  Gottes  übereinstimmen  'senthüllter  Plan.

THETRUECHURCH.

Zuerst  war  die  Kirche,  die  unser  Herr  Jesus  während  seines  Wirkens  zu  
versammeln  begann  und  die  zu  Pfingsten  vom  Vater  anerkannt  wurde,  nachdem  
das  Lösegeld  für  alle  gezahlt  worden  war,  die  kleine  Gemeinschaft  von  Jüngern,  
die  die  irdische  Zeit,  ihre  Talente  und  ihr  Leben  als  Opfer  für  Gott  geweiht  hatten  
anerkannte  herrschende  Autorität.  Die  Bindungen  waren  Bindungen  der  Liebe

Somit  sind  sowohl  die  katholische  als  auch  die  protestantische  Sichtweise  der  Kirche  falsch.  

Die  katholische  Sichtweise  bezieht  sich  auf  die  zukünftige  Organisation  und  wird  auf  die  Gegenwart  

angewendet,  und  die  protestantische  Sichtweise  bringt,  obwohl  sie  einige  dieser  Fehler  beseitigt,  

genug  Anstoß  mit  sich,  um  sich  selbst  zu  verletzen;  denn  anstatt  alle  geweihten  Gläubigen  in  eine  

„freiwillige  Vereinigung“  aufzunehmen,  in  der  Gott  seine  eigenen  Lehrer  erziehen  würde,  versucht  

der  Protestantismus  dies  ebenfalls  Organisieren  und  verbinden  Sie  Glaubensbekenntnisse  und  

Konfessionen  in  verschiedenen  Sekten,  von  denen  jede,  bestrebt,  sich  selbst  und  ihre  Ideen  zu  

verewigen,  ihre  eigenen  Lehrer  in  ihren  eigenen  Seminaren  auswählt  und  macht .

So  ist  der  Herr  der  Lehrer  seiner  Anhänger,  der  jetzt  und  wieder  einige  aus  
seiner  Mitte  sendet,  um  darauf  aufmerksam  zu  machen,  dass  Wahrheiten  übersehen  
werden  oder  schädliche  Irrtümer  begangen  werden.  -Psa.  25:9.

----------

Heutzutage  gibt  es  viele  Organisationen,  die  behaupten,  die  Kirche  zu  sein,  und  verschiedene  

Bande  der  Einheit  haben;  aber  wir  möchten  jetzt  auf  der  Grundlage  des  Wortes  Gottes  zuerst  zeigen,  

was  die  Kirche,  unser  Herr,  gegründet  hat  und  was  ihre  Bande  der  Einheit  sind;  zweitens,  dass  jeder  

Christ  dieser  Kirche  angehören  sollte;  drittens,  die  schädlichen  Auswirkungen,  die  der  Beitritt  zur  

falschen  Kirche  mit  sich  bringt;  und  viertens,  welche  Folgen  es  hätte,  wenn  wir  der  richtigen  Kirche  

beigetreten  wären,  wenn  wir  unsere  Mitgliedschaft  verlieren  würden.
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und  gemeinsames  Interesse.  Da  alle  unter  der  Herrschaft  Jesu  standen,  waren  die  Hoffnungen  

und  Ängste,  Freuden  und  Sorgen  und  Ziele  des  einen  auch  die  der  anderen;  und  so  hatten  sie  

eine  weitaus  vollkommenere  Vereinigung  der  Herzen,  als  eine  Vereinigung  auf  der  Grundlage  

irgendeines  menschengemachten  Glaubensbekenntnisses  jemals  erreichen  konnte.  Somit  war  

die  einzige  Vereinigung  eine  des  Geistes;  ihr  Gesetz  für  die  Regierung  eines  jeden  war  Liebe;  und  

alle  als  Ganzes  wurden  unter  Gehorsam  gestellt  ce  zum  „Gesetz  des  Geistes“,  wie  es  im  Leben,  

in  den  Taten  und  in  den  Worten  ihres  Herrn  zum  Ausdruck  kam.  Ihre  Herrschaft  war  der  Wille  

dessen,  der  sagte:  „Wenn  ihr  mich  liebt,  so  haltet  meine  Gebote.“

[deren  Namen]  im  Himmel  geschrieben  stehen.“  Diese  sind  wirklich  allein  in  Ziel,  Hoffnung  

und  Leid,  und  zu  gegebener  Zeit  werden  sie  Miterben  mit  Christus  Jesus  des  großen  „Erbes  der  

Heiligen  im  Licht“  sein  –  Miterben  mit  ihm  des  Königreichs,  das  Gott  denen  versprochen  hat,  die  

ihn  lieben.

Wenn  gefragt  wird:  In  welchem  Sinn  lehrt  er  etwas?  Wir  antworten,  indem  wir  die  Qualitäten  

des  Oberhaupts  oder  Lehrers  ausüben,  indem  wir  eines  oder  mehrere  der  anwesenden  

Sprachrohre  verwenden,  um  die  Wahrheit  zu  entfalten,  den  Glauben  zu  stärken,  Hoffnung  zu  

fördern,  Eifer  zu  wecken  usw.,  so  wie  das  Oberhaupt  des  menschlichen  Körpers  ein  Mitglied  dazu  
aufruft,  einem  anderen  zu  dienen.  Aber  es  gibt  ein  Wort  der  Vorsicht:  Wenn  jemand  einem  Mitglied  

als  rechte  Hand  nützlich  wird,  hesh  sollte  darauf  achten,  dass  die  Position  und  Autorität  nicht  übernommen  wird

----------

Es  gibt  zwei  Bedeutungen ,  in  denen  die  wahre  Kirche  Christi  betrachtet  werden  kann:  Alle,  

die,  wie  die  frühe  Kirche,  vollständig  dem  Tun  des  Willens  unseres  Vaters  geweiht  sind,  nur  dem  

Willen  und  der  Regierung  Christi  zugänglich  sind,  niemand  anderen  anerkennen  und  ihm  

gehorchen  –  diese,  die  Heiligen,  vom  Anfang  des  Evangeliums  bis  zu  seinem  Ende,  wenn  alle  

seine  Klassen  versiegelt  sind  –  bilden  „THECH“.  Urchofder  Erstgeborene,

Der  andere  Sinn,  in  dem  dieselbe  Klasse  erkannt  wird,  besteht  darin,  dass  man  sie  für  das  

Ganze  einzeln  zählt.  Somit  kann  das  gesamte  Leben  dieser  Klasse  als  „die  Kirche“  bezeichnet  

werden;  oder,  wiederum,  jeder  Teil  dieser  Klasse  lebender  Anhänger,  der  sich  treffen  mag,  kann  

richtigerweise  Kirche  genannt  werden;  denn  wo  immer  zwei  oder  drei  versammelt  sind,  hat  der  

Herr  versprochen,  einer  von  ihnen  zu  sein.  Folglich  wäre  das  eine  Versammlung  der  Kirche  –  eine  

Versammlung  der  „Kirche  des  Erstgeborenen“.  Die  Generalversammlung  wird  stattfinden,  wenn  

die  ganze  Kirche  ihrem  Haupt  gleich  gemacht  und  mit  ihm  verherrlicht  wird.

Dies  ist  also  unsere  Definition  der  Kirche  Christi.  Sie  wird  von  Paulus  (Römer  12,4.5)  perfekt  

veranschaulicht,  wenn  er  die  Kirche  mit  einem  menschlichen  Körper  vergleicht.  In  dieser  Figur  

stellt  das  Haupt  unseren  Herrn  dar,  und  alle,  die  zu  ihm  gehören,  bilden  den  Körper,  über  den  das  

Haupt  herrscht.  Jesus  war  und  wird  immer  das  Haupt  über  seiner  Kirche  als  Ganzes  sein;  Und  in  

jeder  Versammlung,  wo  zwei  oder  drei  in  seinem  Namen  zusammenkommen  (wenn  sein  Wort  

gesucht  und  beachtet  wird),  ist  er  das  Oberhaupt,  Herrscher  und  Lehrer.  –  Eph.  1:20-23.
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Er  muss  sich  immer  daran  erinnern,  dass  seine  höchste  Ehre  ein  Zeigefinger  ist,  um  
auf  den  Willen  des  einen  Herrn  und  Meisters  zu  zeigen,  oder  ein  Mundstück,  um  ihn  
auszudrücken.  Er  ist  nicht  aufgeblasen:  Stolz  wird  lähmen  und  nutzlos  machen.  „Denn  
wenn  wir  ein  Mitglied  waren,  wo  war  der  Körper?“

Dies  bringt  uns  zu  unserem  zweiten  Vorschlag,  nämlich  „dass  alle  Christen  dieser  
Vereinigung  oder  beginnenden  Organisation  beitreten  sollten.“  Angesichts  dessen ,  was  
soeben  zu  der  Klasse  [R1575:Seite  268]  gesagt  wurde,  die  die  Kirche  bildet,  die  unser  
Herr  ruft,  ist  es  offensichtlich,  dass  Sie,  wenn  Sie  Ihren  Willen,  Ihre  Begabung,  Ihre  Zeit  
usw.  aufgegeben  haben,  vom  Herrn  als  Mitglied  der  Kirche  auf  Probe  anerkannt  werden,  
deren  Oberhaupt  er  ist,  usw  Ihre  Namen  sind  im  Himmel  geschrieben.  So  schließen  wir  
uns  durch  die  Weihe  der  wahren  Kirche  an  und  lassen  unsere  Namen  im  Himmel  aufzeichnen.

Verein"seiner  Kinder!

Fragen  Sie:  Wie  sollen  wir  einander  kennen?  Wir  fragen:  Wie  können  wir  helfen,  
einander  zu  kennen,  wenn  der  Geist  unseres  Meisters  sich  in  Wort,  Tat,  Verhalten  
und  Aussehen  manifestiert?  Die  Namen  dieser  Art  sind  in  das  Lebensbuch  des  
Lammes  geschrieben.

Ein  anderer  sagt:  „Wenn  es  nicht  angebracht  ist,  sich  mit  einer  der  gegenwärtigen  

Namenskirchen  zu  vereinen,  wäre  es  dann  nicht  gut,  eine  sichtbare  eigene  Vereinigung  zu  gründen?  

Ja,  das  ist  es,  was  wir  haben  –  eine  Gesellschaft,  die  sich  an  der  der  frühen  Kirche  orientiert.“  

[R1575:  Seite  269]  Wir  denken,  wir  sind  zur  ursprünglichen  Einfachheit  zurückgekehrt.  Der  Herr  

Jesus  allein  ist  unser  Haupt  oder  Gesetzgeber;  sein  Wort  ist  unsere  Herrschaft  über  Glauben  und  

Praxis;  der  heilige  Geist  ist  unser  Dolmetscher  und  Führer  in  die  Wahrheit;  unsere  Namen  sind  alle  

im  Himmel  geschrieben;  und  wir  sind  durch  Liebe  und  gemeinsames  Interesse  miteinander  verbunden.

Wie  einfach,  schön  und  wirkungsvoll  Gottes  Plan  der  „Freiwilligkeit“  ist

„Nein,  diejenigen  Glieder  des  Körpers,  die  schwächer  erscheinen,  sind  notwendig“  –  
„Gott  hat  die  Glieder,  jedes  einzelne  von  ihnen,  in  den  Körper  gesetzt,  wie  es  ihm  
gefiel.“  –  1.  Korinther  12:12-31.

Aber,  sagt  jemand,  darf  ich  nicht  einer  Organisation  auf  der  Erde  beitreten,  einem  

Glaubensbekenntnis  zustimmen  und  meinen  Namen  auf  der  Erde  geschrieben  haben?  Nein:  

Denken  Sie  daran,  dass  unser  Herr  unser  Vorbild  und  Lehrer  ist  und  weder  in  seinen  Worten  

noch  in  seinen  Taten  die  Autorität  besteht,  uns  an  Glaubensbekenntnisse  und  Traditionen  von  

Menschen  zu  binden,  die  alle  dazu  neigen,  das  Wort  Gottes  wirkungslos  zu  machen  und  uns  in  

Knechtschaft  zu  bringen,  was  unsere  wachsende  Rasse  und  unser  Wissen  usw.  behindern  wird  

Paulus  warnte  uns  mit  den  Worten:  „Steht  nun  fest  in  der  Freiheit,  die  euch  mit  Christus  frei  

gemacht  hat,  und  lasst  euch  nicht  erneut  in  das  Joch  der  Knechtschaft  verstricken.“  --Gal.5:1.
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Brauchen  die  Kranken  Besuch  oder  Hilfe?  Diese  stehen  mit  geweihter  
Zeit  bereit.  Benötigt  das  Werk  des  Herrn  Geld?  Sie  haben  auch  ihren  Ruf  
und  alles  andere  Gott  geopfert.

Unser  Herr  gibt  klare  Anweisungen,  wo  es  ein  Vergehen  zwischen  zwei  
Brüdern  gibt  (Mt  18,15.17):  „Wenn  dein  Bruder  sich  an  dir  vergehen  wird,  
so  geh  hin  und  sage  ihm  seine  Schuld  zwischen  dir  und  ihm  allein .

Nun,  wie  in  der  frühen  Kirche,  gibt  es  verschiedene  Stufen  des  
Fortschritts  unter  den  einzelnen  Mitgliedern,  und  Paulus  sagt  (1  Thess.  
5:14),  einige  sind  schwachsinnig,  trösten  sie,  einige  sind  schwach,  
unterstützen  sie;  aber  während  du  geduldig  gegenüber  allen  sein  solltest,  
warne  die  Unordentlichen  (diejenigen,  die  vom  wahren  Geist  Christi  
abweichen).  Verwechsele  die  Unordentlichen  nicht  mit  den  Schwachen  und  
tröste  sie.  noch  für  die  Schwachsinnigen  und  unterstütze  sie;  aber  geduldig,  
liebevoll,  warne  die  Unordentlichen.  Wen  nennt  er  unordentlich?  andere ;  
und  (Vers  14),  nachdem  du  jemanden  gewarnt  hast,  Wenn  er  „diesem  
Menschen  nicht  gehorcht  und  keine  Gesellschaft  mit  ihm  hat,  dann  schämt  
er  sich  vielleicht ...  ihn  aber  nicht  als  Feind  zu  betrachten,  sondern  ihn  als  
Bruder  zu  ermahnen.“  Störungen  gehören  zu  den  Hauptursachen.  –  2.  
Thes.  3 :  6-14;  1Kor.5:11;  Eph.5:6-11;  Röm.16:17;  2Johannes  9-11;  
Gal.1:8,9;  Tit.3:10.

Aber  fragen  Sie  noch  einmal:  Wie  sollen  wir  mit  jemandem  umgehen,  der  in  unserer  Mitte  

unordentlich  wandelt?  Wenn  wir  keine  Organisation  haben,  wie  wir  sie  bei  uns  sehen,  wie  können  wir  

uns  dann  von  solchen  befreien,  wie  der  Herr  es  von  uns  verlangt?  Wir  antworten:  Tun  Sie  genau  so,  

wie  es  die  Heilige  Schrift  vorschreibt.

Und  wenn  er  es  vernachlässigt,  sie  zu  beherzigen,  sag  es  der  Kirche  [der  
Gemeinschaft  der  Brüder,  die  sich  versammeln];  wenn  er  aber  die  Kirche  
vernachlässigt,  so  sei  er  ein  Heidenmann  und  ein  Zöllner  Wenn  ihr  euch  
verwirklicht,  werdet  ihr  die  wichtigste  Mahnung  des  Apostels  gerne  
beherzigen:  „Versäumt  nicht,  euch  zu  versammeln,  und
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umso  mehr,  denn  ihr  seht,  wie  der  Tag  heranrückt.“  –  Hebr.  10:25.

Diese  Vereinigung  hat  ihre  Evangelisten,  Pastoren  und  Lehrer,  die  vom  Herrn  ernannt  

und  geleitet  werden  (1.  Korinther  12,28) .  Sie  brauchen  keine  Handauflegung  durch  die  

sogenannte  „apostolische  Sukzession“,  denn  der  „Geist  des  Herrn  hat  alle  Mitglieder  des  

Leibes  gesalbt“,  um  zu  predigen  usw.  (Jes.  61:1),  und  es  ist  die  Pflicht  eines  jeden  Mitglieds  

der  Körperschaft,  sein  Amt  zur  Erbauung  der  anderen  Mitglieder  auszuüben.  Alle  wahren  

Priester  der  Kirche,  eine  Vereinigung  von  Priestern  und  keine  Vereinigung  unter  der  Kontrolle  

eines  Klerus  oder  einer  Priesterklasse.  (1.  Petrus  2:9.)  Es  gibt  einen  großen  Bischof  oder  

Aufseher,  der  von  Zeit  zu  Zeit  seine  eigenen  besonderen  Boten  erhebt  und  sendet,  um  

Wahrheiten  aufzudecken  und  zu  stürzen  Fehler  usw.  –  Luther  scheint  einer  davon  gewesen  

zu  sein  und  Wesley  ein  anderer.  Aber  unser  Herr  behält  die  Bischof  selbst.  (1.  Petr.  2:25.)  
Wie  vollständig  ist  die  freiwillige  Vereinigung  der  Kirche  Christi  mit  ihrer  im  Himmel  

geschriebenen,  von  Liebe  gebundenen  und  vom  Geist  regierten  Mitgliedschaft,  und  wie  

traurig  ist  der  Fehler,  den  Namen  mit  der  echten  Kirche  zu  verwechseln!

Soll  der  neu  erleuchtete  Bekannte,  mit  dem  er  sich  persönlich  und  regelmäßig  treffen  

kann,  dieses  Vorrecht  der  Gemeinschaft  [R1575:  Seite  270]  mit  dem  Vater  und  dem  Sohn  

im  Gebet  und  mit  dem  WACHTTURM  per  Post  nicht  vergessen;  und  möge  er  unter  seinen  

Nachbarn  nach  anderen  Wahrheitshungrigen  suchen  –  „der  das  Wort  des  Lebens  verkündet“,  

die  Wahrheit.

Und  wenn  Neubekehrte  richtig  durch  das  Wort  der  Wahrheit  gezeugt  werden,  werden  

sie  viel  eifriger  sein,  mit  zwei  oder  dreien  zusammenzukommen,  die  den  rechten  Geist  

besitzen  und  danach  streben,  das  Wort  des  Herrn  zu  verstehen,  als  dass  sie  sich  mit  denen  

vermischen  würden,  deren  Religion  hauptsächlich  aus  Formen  der  Frömmigkeit  besteht.  Und  

hier  wird  die  Gelegenheit  für  diejenigen  sein,  die  [im  Glauben  und  in  der  Liebe  Gottes]  stark  

sind,  die  Gebrechen  von  uns  zu  ertragen  Sie  können  sich  nicht  nur  selbst  vergnügen  –  bei  

der  Wahl  von  Fächern,  Studien  usw.

Die  Wichtigkeit  des  vierten  Satzes  muss  nicht  hervorgehoben  werden.  Es  wäre  in  der  

Tat  ein  schreckliches  Unglück,  unsere  Mitgliedschaft  in  der  wahren  Kirche  oder  dem  Leib  

Christi  zu  verlieren.  Und  kein  Mitglied  ist  außer  Gefahr,  außer  wenn  es  wachsam  über  die  

totgeschätzte  alte  Natur  wacht,  damit  sie  nicht  wieder  zum  Leben  erwacht  und  sich  in  Form  

von  Stolz,  Selbstsucht,  Neid,  bösen  Reden  –  oder  was  nicht  –  behauptet?  ttoopfer),  und  

bekleidet  mit  Demut  und  unter  dem  Deckmantel  des  erlösenden  Blutes,  trage  ich  in  der  

Kirche  (dem  Leib)  Geborgenheit  und  habe  die  Gewissheit,  dass  er  unser  „Vater“  ist.  Es  ist  

mir  eine  Freude,  uns  das  Königreich  zu  schenken.

Ja,  das  Königreich  ist  die  herrliche  Bestimmung  der  wahren  Kirche  –  der  „kleinen  Herde“,  

die  jetzt  den  Weg  der  Demütigung  beschreitet  und  den  bitteren  Kelch  des  Todes  trinkt
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Norheed  sitzt  mit  seinem  schmeichelhaften  

Lächeln;  Dieses  Meer  voller  Unruhe  kann  nicht  

ertrinken,  noch  Satans  Künste  betören.

Aber  so  nützlich  diese  sozialen  Vereine,  die  man  Kirchen  nennt,  auch  für  die  Welt  sein  

mögen,  sie  streben  danach,  Mord,  Bosheit  und  Neid  abzuschwächen  und  Diebstahl  bis  

Verleumdung  zu  mäßigen  –  der  wirklich  geweihte  Gläubige,  der  vom  Tod  ins  Leben  gestorben  

ist,  findet  in  ihnen  nur  wenig  wirkliche  Gemeinschaft,  außer  einer  hier  entdeckten  und  dort  

verwandten  Seele,  die  in  ähnlicher  Weise  in  der  Neuartigkeit  des  Lebens  gezeugt  ist  –  mit  neuen  Motiven,  Gedanken,

Geliebte,  lasst  uns  noch  einmal  die  Warnung  wiederholen:  „Steht  standhaft  in  der  Freiheit,  

die  euch  mit  Christus  frei  gemacht  hat,  und  lasst  euch  nicht  erneut  vom  Joch  der  Knechtschaft  

verstricken.“

Wir  fürchten  uns  daher,  dass  jeder  von  euch,  wenn  er  von  uns  zurückgelassen  wird,  um  in  seine  

Ruhe  einzutreten,  zu  kurz  kommen  wird.“  –  Hebräer  4:1.

CHRISTLICHE  GEMEINSCHAFT.

So  warnte  Paulus  andere,  und  so  fürchtete  er,  dass  er  selbst  verstoßen  würde,  nachdem  er  

ihnen  gepredigt  hatte.  (1.  Kor.  9,27)  mögen  versuchen,  uns  durch  Schmeicheleien  

zurückzugewinnen,  indem  sie  sagen,  dass  sie  es  sich  nicht  leisten  können,  unseren  Einfluss  zu  

verlieren,  wir  könnten  viel  Gutes  tun,  indem  wir  unter  ihnen  bleiben  usw.;  aber  wir  dürfen  uns  

von  all  diesen  Dingen  nicht  bewegen  lassen,  sondern  uns  vielmehr  darüber  freuen,  dass  wir  

gezählt  werden  würdig  zu  leiden  (Apostelgeschichte  5:41,42)  um  seines  Namens  willen.  Oh,  

wie  notwendig  ist  an  diesem  „bösen  Tag“  der  Glaube,  „der  das  dunkle  Stirnrunzeln  der  Welt  

unbewegt  trägt,

----------

[R1576:Seite271]

Die  Menschheit  sehnt  sich  nach  Gemeinschaft;  und  in  den  letzten  Jahren  haben  die  

moralisch  Veranlagten  dies  ganz  allgemein  in  den  nominellen,  protestantischen  Kirchen  gefunden  

–  in  ihren  Ausschüssen,  Sozialen,  Gebetstreffen  usw.  Solche  Gemeinschaft  und  solche  Einflüsse  

haben  viel  dazu  beigetragen,  den  Ton  und  die  Moral  und  den  respektablen  Standard  der  Welt  

zu  erhöhen;  aber  solche  Gemeinschaften  verdienen  selten  den  Namen  christliche  Gemeinschaft;  

denn  nicht  Christus  und  sein  Wort ,aber  weltliche  Ambitionen,  Stolz,  Kleidung,  Show  und  

gesellschaftlicher  Klatsch  sind  im  Allgemeinen  die  Gründe  und  Themen  der  Gemeinschaft.  

Daher  missbilligen  wir  zwar  kirchliche  Organisationen  als  Kirchen,  tun  es  aber  Wertschätzung  

thematisiert  [R1576:Seite  270]  die  höchste  Ordnung  weltlicher  Zerstreuung.  Denn  obwohl  es  oft  

Schulen  sind,  in  denen  Stolz,  Neid,  Hass  und  Skandale  gepflegt  werden,  sind  diese  Übel  weniger  

grob  als  die  vielen  Laster,  die  außerhalb  dieser  Schulen  der  Moral  gedeihen.
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Worte  und  Taten.  Nichtsdestotrotz  schweißt  die  Sitte  sie  zusammen,  und  der  bloße  Gedanke,  

diese  Sozialunion  zu  stören,  ist  schrecklich,  denn  sie  haben  nichts  weiter  als  Poorasitis.

Je  gewissenhafter  wir  tragen,  desto  mehr  müssen  wir  sicherlich  den  Einfluss  bedauern,  

den  wir  in  den  vergangenen  Jahren  bereits  auf  den  Irrtum,  zur  Schande  Gottes  und  auf  die  

Versklavung  seiner  Kinder  ausgeübt  haben;  und  umso  mehr  muss  unsere  Sorge  sein,  unseren  

Einfluss  so  schnell  wie  möglich  umzukehren,  damit  unser  zukünftiger  Einfluss  für  die  Wahrheit  

dem  früheren  Einfluss  des  Irrtums  so  weit  wie  möglich  entgegenwirken  kann.  Und  wenn  wir  

die  Bindungen  des  Sektierertums  schwierig  finden  und  pa  Unvollkommen  auszubrechen,  

sollten  wir  umso  eifersüchtiger  versuchen,  unseren  Kindern  ähnlichen  Schmerz  zu  ersparen .  

Ein  äußeres  Bekenntnis  der  völligen  Hingabe  an  Christus,  das  nicht  gelebt  wird ,  und  aus  

Glauben  an  ein  Glaubensbekenntnis,  an  das  man  nicht  wirklich  glaubt,  ist  eine  Verletzung  für  

denjenigen,  der  es  macht.  Es  ist  besser,  Ihren  Kindern  beizubringen,  ehrlich  zu  sich  selbst,  zu  

anderen  und  vor  allem  zu  Gott  zu  sein,  als  ihnen  beizubringen,  sich  durch  unehrliche  Berufe  

zu  verunglimpfen  sowie  im  Fegefeuer  der  Zukunft.  Siehe  TRACT  NO.  17  –  Fegefeuer.

Umso  besser,  antworten  wir.  Wenn  wir  herausgefunden  haben,  dass  Gottes  Name  und  

Charakter  von  jeder  Konfession  der  Christenheit  entehrt  und  falsch  dargestellt  werden,  warum  

sollten  wir  dann  Kinder  und  Freunde  besuchen  wollen,  um  sich  einer  Gesellschaft  

anzuschließen,  die  Bekenntnisse  des  Unglaubens  entehrt?  Warum  sollten  wir  uns  an  einer  

solchen  Arbeit  beteiligen  wollen  –  also  im  Gegensatz  zu  allem,  was  unser  Herr  und  die  Apostel  

lehrten  und  praktizierten?  –  was  so  ernsthaft  falsch  dargestellt  wird  s,  für  diejenigen,  die  nach  

Gott  suchen,  den  wahren  Weg,  ihn  zu  finden,  und  der  die  Büßer  täuscht,  was  die  wirkliche  

„Kirche  des  lebendigen  Gottes“  ist  –  „deren  Namen  im  Himmel  geschrieben  stehen?“  Warum  

sollte  jeder  beachten,  der  die  Wahrheit  findet,  oder  vielmehr,  wer  durch  die  Wahrheit  gefunden  

wird,  Wäre  er  froh,  in  dieser  Zeit  der  Ernte  jedes  Fünkchen  seines  Einflusses  für  die  Wahrheit  

und  gegen  die  Irrtümer  zu  nutzen,  die  viele  der  lieben  Heiligen  Gottes  binden?

Dann  kommt  für  viele  der  Gedanke,  Einfluss  zu  nehmen  –  auf  die  Frau,  den  Mann,  die  
Kinder,  die  Schwester,  den  Bruder  oder  den  Freund.  Was  wäre,  wenn  ihr  Entzug  und  die  

Hauptmission,  dass  ihre  Kirche  und  alle  anderen  wirklich  weltlich  und  unbefriedigend  sind,  

jemanden  davon  abhalten  sollten,  einer  Kirche  beizutreten  und  damit  zumindest  äußerlich  

sich  zu  Christus  zu  bekennen?  Fan  importierter  Erweckungskünstler,  und  Hymnen  und  Gebete  

und  Predigten,  voller  Beschreibungen  oder  Rückschlüsse  auf  die  ewige  Qual,  die  auf  alle  

wartet,  die  sich  keiner  Sekte  anschließen,  einige  könnten  dazu  gebracht  werden,  die  äußeren  

Formen  der  Frömmigkeit  ohne  die  Macht  anzunehmen;  und  wenn  Sie  sich  jetzt  zurückziehen,  

wären  Sie  daran  gehindert,  ihnen  bei  dieser  Arbeit  zu  helfen.--  Was  dann?

Aber  dennoch  werden  wir  Gemeinschaft  brauchen.  Und  der  Mangel  an  geeigneten  

Personen  in  den  Namenskirchen  sollte  uns  näher  zum  Herrn  führen,  damit  wir  seine  Liebe,  

sein  Wort,  seine  Gemeinschaft  und  die  Liebe  und  die  Liebe  umso  mehr  wertschätzen  können
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Diese  Beschreibung  trifft  auf  alle  verschiedenen  Konfessionen  der  Christenheit  zu.  
Alle  unterscheiden  sich  von  anderen  Christen;  alle  tun  es  aufgrund  einer  Lehre  oder  
einer  Reihe  von  Lehren,  die  sie  gemeinsam  vertreten.  Aber  die  Mitglieder  der  wahren  
Kirche  sind  einzeln  mit  Christus  vereint  und  nicht  untereinander.  Wie  die  Speichen  eines  
Rades  einzeln  in  der  Nabe  befestigt  sind,  so  ist  jedes  Glied  des  Leibes  Christi  in  seinem  
inneren  oder  spirituellen  Leben  nur  an  Christus  gebunden  Testamente  werden  in  
Christus  begraben.

[R1576:Seite272]

Webster's  Dictionary  definiert  das  Wort  „Sekte“  als  „abgetrennt,  …  daher  eine  
Gruppe  von  Personen,  die  sich  aufgrund  einer  besonderen  Lehre  oder  einer  Reihe  von  
Lehren,  die  sie  gemeinsam  vertreten,  von  anderen  getrennt  haben.“

So  werdet  ihr,  immer  mehr  vom  weltlichen  Geist  getrennt,  erfahren,  was  der  Apostel  
meinte,  als  er  sagte:  „Hiermit  wissen  wir,  dass  wir  vom  Tod  zum  Leben  übergegangen  
sind,  weil  wir  die  Brüder  lieben.“  Eure  Liebe  zu  Jesus,  unserem  älteren  Bruder,  wird  

immer  intensiver  werden,  sich  auf  alle  eure  Gedanken,  Worte  und  Taten  auswirken  und  
eine  Liebe  für  alle  erzeugen,  die  sein  Ebenbild  tragen  edin  ihnen,  und  weil  sie  nicht  alles  
Böse  tun.

Die  Kirche  Christi  ist  weder  eine  Sekte  noch  eine  Ansammlung  von  Sekten:  Sie  ist  
eins  und  unteilbar.  Sie  ist  Christus  und  alle,  die  mit  ihm  vereint  sind  –  verbunden  durch  
lebendigen  Glauben  an  sein  Erlösungswerk  für  sie  und  in  völliger  Hingabe  an  ihn,  seinen  
Willen  und  sein  Werk,  sogar  bis  zum  Tod.  Diese  wahre  Kirche  wird  von  unserem  Herrn  
selbst  unter  dem  Gleichnis  des  Weinstocks  dargestellt,  von  dem  und  in  dem  wirklich  alle  
seine  Zweige  einzeln  sind.

Daraus  folgt,  dass  das  Christentum  kein  vom  Judentum  abgespaltener  Sektor  ist.  Es  ist  
im  Gegenteil  ein  neues  System  der  Religionslehre,  das  auf  einem  Neuen  Bund  zwischen  
Gott  und  den  Menschen  durch  Christus,  den  Mittler,  basiert,  dessen  Blut  dies  besiegelte

Gemeinschaft  der  Sünder,  die  zu  seiner  wahren  Familie  und  seinem  Geist  gehören.  Bald  wirst  du  

lernen,  die  Worte  unseres  Meisters  zu  schätzen  –  ein  wahrer  Respekt  vor  der  weltlichen  Kirche  

heute  wie  zu  seiner  Zeit  –  „Wundere  dich  nicht,  wenn  die  Welt  dich  hasst;  du  weißt,  dass  sie  mich  

gehasst  hat,  bevor  sie  dich  gehasst  hat.“  „Denn  die  Freundschaft  der  Welt  ist  Feindschaft  gegen  Gott.“

----------

Unser  Herr  erklärte,  dass  es  ihm  nicht  gelungen  sei,  eine  lückenhafte  Änderung  des  Judentums  

vorzunehmen  und  auch  nicht  den  neuen  Wein  seiner  Lehre  in  die  alten  Flaschen  des  Judentums  zu  füllen.

THETRUECHURCHNOTASECT.
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neuen  Bund  und  machte  ihn  in  Kraft.

Service.

Dies  ist  die  Grundlage  unserer  Hoffnung:  das  einzige  Fundament  –  das,  das  niemand  

jemals  legen  konnte,  das  aber  Gott  für  uns  gelegt  hat  (1.  Korinther  3,11);  Denn  „Während  wir  

Augensünder  waren,  starb  Christus  für  uns“  (Röm.  5,8),  der  „Gerechte  für  die  Ungerechten,  

damit  er  uns  zu  Gott  bringe.“  (1.  Petr.  3,18.)  Indem  wir  erkennen,  dass  wir  Sünder  sind,  die  

zum  Tode  verurteilt  sind,  und  dass  wir  Frieden  mit  Gott  haben  und  zum  Leben  gerechtfertigt  

werden,  indem  wir  uns  die  Verdienste  seines  Todes  aneignen,  nehmen  wir  ihn  voller  Freude  

als  unseren  Erlöser  an.“  durch  sein  Blut  die  Vergebung  der  Sünden.  (Eph.1:7.)  Das  ist  die  

Rechtfertigung;  und  da  wir  so  durch  den  Glauben  gerechtfertigt  sind,  haben  wir  Frieden  mit  

Gott.  Dann  sind  wir  uns  darüber  im  Klaren,  dass  diejenigen,  die  durch  uns  erlöst  sind,  nicht  

den  Rest  ihres  Lebens  sich  selbst  und  ihrem  eigenen  Vergnügen  widmen  sollen,  sondern  

dem,  der  für  sie  gestorben  ist  (2.  Korinther  5,14.15),  und  weihen  uns  ihm

Die  einzige  Prüfung  der  Anerkennung  besteht  daher  darin,  ein  Christ  zu  sein;  jemand,  der  

durch  Glauben  und  Hingabe  wirklich  mit  Christus  vereint  ist  –  nicht  ohne  echte  Hingabe,  noch  

ohne  den  wahren  Glauben.  Aber  die  Bedeutung  einer  vollständigen  Hingabe  von  Gedanken,  

Worten  und  Taten  wird  von  einigen  leicht  verstanden,  die  zweifeln  und  hinterfragen ,  was  der  

wahre  Glaube  ist,  der  für  die  wahre  Mitgliedschaft  in  Christus  notwendig  ist  –  der  Glaube,  der  

zuerst  den  Heiligen  von  unserem  Herrn  und  seinen  Aposteln  überliefert  wurde.  Dieser  wahre  

Glaube  ist  –  dass  alle  Sünder  waren,  gerecht  unter  Gott  „Die  Verurteilung  zum  Tod  durch  den  

Sündenfall;  dass  Christus  Jesus,  unser  Herr,  gemäß  der  Heiligen  Schrift  für  UNSERE  

SÜNDEN  gestorben  ist  und  dass  er  vom  Vater  von  den  Toten  auferweckt  wurde,  der  so  allen  

die  Gewissheit  gab,  dass  das  Sündopfer  Christi  für  uns  vollständig  und  völlig  zufriedenstellend  

war,  die  Unterzeichnung  und  Versiegelung  des  Neuen  Bundes,  unter  dem  ganz  Adam  stand  

„Menschen,  die  der  Sünde  überdrüssig  sind  und  sich  nach  Harmonie  mit  Gott  sehnen,  können  

gerechtfertigt  werden  und  zu  seiner  Liebe,  Gunst  und  seinem  Segen  zurückkehren.“  der  

einen,  wahren  Kirche,  deren  Namen  im  Himmel  geschrieben  sind .  Wenn  er  der  christlichen  

Rasse  angehört,  zu  der  er  sich  verpflichtet  hat,  wird  er  den  Preis  gewinnen  und  einer  der  
auserwählten  Ehrenherren  der  Kirche  sein,  der  einen  Platz  beim  Herrn,  seinem  Thron,  erhält.

Auf  dieser  Grundlage  sind  die  Grundlehren  und  die  Grundsätze  aufgebaut,  die  im  Leben  

umgesetzt  werden  müssen.  So  werden  wir  vom  Apostel  ermahnt  (2.  Petrus  1,5-8),  zu  diesem  

[R1576:Seite  273]  Glauben  verschiedene  Gnaden  und  weitere  Errungenschaften  hinzuzufügen  

–  Tugend,  Wissen,  Mäßigung,  Geduld,  Frömmigkeit,  brüderliche  Güte  und  Nächstenliebe  

(Liebe).

Dies  war  der  Glaube  der  frühen  Kirche;  und  dies  ist  der  Glaube  derer,  die  in  annehmbarer  

Weise  den  Namen  Christi  tragen;  und  nur  solche  werden  ordnungsgemäß  als  Christen  

bezeichnet.  Es  ist  wahr,  dass  die  frühe  Kirche  über  diese  ersten  Prinzipien  hinaus  fortgeschritten  ist
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Die  Verwendung  des  „starken  Fleisches“  und  das  Verständnis,  mit  allen  Heiligen,  für  
die  tiefen  Dinge  Gottes;  aber  die  „Babys  in  Christus“  und  diejenigen,  „die  aus  
irgendeinem  Grund  ihre  Sinne  geübt  hatten“,  waren  „zusammen  eine  Familie  –  „allein  
in  Christus  Jesus“.  Trigon  trug  die  Gebrechen  der  Schwachen,  eines  jeden  und  aller  
Suchenden  [R1577:  Seite  273 ],  um  an  Gnade  und  Wissen  zu  wachsen ,  immer  
mehr.  Wo  diese  postolische  Regel  eingehalten  wurde,  konnte  es  eine  Sekte  geben,  
keine  Spaltung  in  diesem  Körper.  Erst  als  sich  in  den  Gemeinden  Irrtum  zu  entwickeln  
begann,  schrieb  Paulus  an  einige:  „Ich  habe  gehört,  dass  es  Spaltungen  (Sekten)  
unter  euch  gibt,  und  ich  glaube  es  teilweise;  denn  aus  dem,  was  ich  über  die  
Weltlichkeit  und  den  Irrtum,  der  unter  euch  kommt,  erfahre,  geht  hervor,  dass  es  
zwangsläufig  Spaltungen  geben  würde;  denn  diejenigen,  die  dem  Herrn  treu  sind,  
konnten  mit  solchen  unfruchtbaren  Werken  der  Finsternis  keine  Gemeinschaft  haben,  
sondern  mussten  sie  vielmehr  zurechtweisen .“ .  11:18,19.

Oh,  das  könnten  alle  sehen,  dass  es  in  Gottes  Augen  nur  eine  Kirche  gibt  –  deren

Es  ist  nicht  bemerkenswert,  dass  Satan  versuchen  sollte,  die  Schafe  zu  spalten  
und  zu  trennen  und  Zäune  zu  errichten,  wie  sich  die  konfessionellen  
Glaubensbekenntnisse  erweisen,  die  einige  der  Schafe  daran  hindern  würden,  dem  
Hirten  auf  grüne  Weiden  der  frischen  und  lebendigen  Wahrheit  zu  folgen  Ich  möchte  
sagen:  Iam  von  Luther,  einem  Lutheraner,  I  von  Calvinor  Knox,  einem  Presbyterianer,  
I  von  Wesley,  einem  Methodisten,  und  bald.  Der  Apostel  Paulus  hingegen  sagte  zu  
einigen  seiner  Zeit,  die  von  diesem  Geist  des  Sektierertums  bedroht  waren:  Während  
einer  sagt:  Iam  von  Paulus,  I  von  Apollo  und  I  von  Petrus ,sind  Sie  nicht  fleischlich?  
Ist  es  nicht  ein  direkter  Widerspruch  zum  Geist  Christi,  so  zu  denken  oder  zu  
handeln ?  „Ist  Christus  geteilt?“  Sind  Paulus,  Peter,  Knox,  Calvin  oder  Wesley  oder  
irgendjemand  anders  als  Christus  für  eure  Sünden  gestorben  und  habt  euch  erlöst?  
Sie,  Diener  Christi  und  der  Kirche,  sollten  wegen  ihrer  Werke  sehr  hoch  geschätzt  
werden,  aber  die  Braut  nach  jemand  anderem  als  dem  Bräutigam  zu  benennen,  ist  
offensichtlich  unpassend.

Spaltungen  wurden  in  der  einen  wahren  Kirche  beanstandet,  und  alle  Apostel  
lehrten,  dass  es  nur  einen  Herrn,  einen  Glauben  und  eine  Taufe  gibt  Die  
Zusammenarbeit  beruht  nicht  auf  Zwang,  Lehre  oder  anderem,  sondern  lediglich  auf  
Liebe  und  gemeinsamem  Interesse,  als  Mitpilger  und  Miterben.  Die  Lehre  vom  
Lösegeld  dient  dazu,  jeden  einzelnen  in  Christus  zu  beschützen  und  dazu  zu  bringen,  
den  Namen  Christi  zu  bekennen,  aber  diesen  grundlegenden  Teil  seines  Werkes  zu  
leugnen  oder  zu  ignorieren .  Nicht  kollektiv,  sondern  einzeln  sollten  die  Heiligen  keine  
Gemeinschaft  mit  Werken  der  Finsternis  haben.  –  Eph.  5:11.
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Wenn  wir  uns  diese  Ställe  ansehen,  stellen  wir  fest,  dass  sie  unterschiedlich  sind.  Einige  sind  wie  

Gefängnisse  mit  Eisenrahmen  und  Stangen  und  Ketten  gebaut,  andere  weniger  stark,  und  einige  sind  

lediglich  festgelegte  „Fristen“,  die  die  Schafe  verstehen,  dass  sie  sie  nicht  überschreiten  dürfen.

Namen  sind  im  Himmel  geschrieben  –  und  dass  Gott  keine  Spaltung  in  der  wirklichen  
Kirche  mitfühlen  kann  und  auch  nicht  anerkennen  kann.  Er  erkennt  die  engen  
Glaubensbekenntnisse  nicht  an,  in  denen  viele  der  Schafe  eingesperrt  und  verhungern.

Stellen  Sie  sich  eine  schöne,  große  Weide  vor,  umgeben  von  einem  starken  und  
hohen  Zaun  (das  Gesetz  Gottes),  der  alle  Schafe  in  sich  hält,  der  aber  keinen  Zugang  zu  
dieser  Hürde  (gerechtfertigte  Bedingung)  kennt,  außer  Christus,  der  Tür,  dessen  Glaube  
der  einzige  Weg  in  die  Hürde  ist  Schafe,  für  die  er  einst  sein  Leben  hingab .  In  die  wahre  
Herde  Christi  sind  eine  ganze  Schafherde  eingegangen.  Sie  gehören  [R1577:Seite  274]  
dem  wahren  Hirten;  Nur  ein  paar  Schafe,  tatsächlich  eine  kleine  Herde,  scheinen  sich  
der  Freiheit  der  Herde  zu  erfreuen  –  der  Freiheit,  die  sie  mit  Christus  frei  gemacht  hat.  
Wo  sind  die  anderen?  Palianisch,  Lutheranisch  usw.

Wir  bemerkten,  dass  Unterhirten  eingesetzt  worden  waren,  um  beim  Weiden  der  
Schafe  zu  helfen,  und  dass  sie  diese  Ställe  gebaut  hatten,  aber  offenbar  ohne  die  
Erlaubnis  des  Oberhirten.

----------

Wir  waren  verblüfft  darüber,  warum  die  Schafe  sich  so  einsperren  ließen,  und  sahen  
zu,  wie  sie  dazu  gebracht  wurden,  die  verschiedenen  Gehege  zu  betreten.  Als  sie  durch  
die  einzige  Tür  (Glaube  an  Christus)  in  die  Hürde  eintraten,  versuchte  jeder  Unterhirte  
ihnen  im  Vorbeigehen  klarzumachen,  dass  es  notwendig  sei,  in  einen  der  vielen  Pferche  
zu  gelangen,  und  wie  wünschenswert  der  besondere  hier  dargestellte  sei.  Als  Folge  
davon  fast  alle  Die  Schafe,  die  in  die  Hürde  kamen,  wurden  eingesperrt,  denn  sie  
vertrauten  den  Unterhirten  und  folgten  der  Mehrheit;  und  nur  wenige  gingen  weiter,  um  sich  zu  erfreuen

In  diesen  Ställen  wimmelt  es  von  Schafen,  aber  sie  sind  schwach,  empfindlich  und  kränklich,  da  

es  ihnen  an  angemessener  Bewegung  und  frischer,  nährender  Nahrung  mangelt.  Sie  werden  

regelmäßig  gefüttert,  aber  nur  mit  Spelzen,  ab  und  zu  etwas  Milch,  aber  die  Augen  fressen  lustlos  und  

bekommen  nichts  Gutes  daraus.  Viele  von  ihnen  sind  magerer  und  ärmer  als  damals,  als  sie  zum  

ersten  Mal  in  den  Stall  kamen,  und  einige  sind  blind  geworden.  Seltsamerweise  scheinen  alle  

vollkommen  zufrieden  zu  sein,  jeder  mit  seinem  eigenen  Pferch ,  und  sehr  selten  unternimmt  man  einen  Fluchtversuch.

APARABLEOFFALSESHEEP-FOLDS.
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Der  Ausdruck  „Komm  aus  ihr  heraus,  mein  Volk“  zeigt  deutlich,  dass  einiges  davon  der  Fall  ist

Einige  sprangen  über  die  Zäune  und  erlangten  so  Freiheit  und  Nahrung  aus  der  Hand  

des  Hirten,  während  andere  schwach  und  ohnmächtig  waren,  weil  es  ihnen  an  Nahrung  

mangelte,  so  dass  sie  vor  Vorfreude  zitterten,  aber  aus  Angst  vor  den  Unterhirten  nicht  

herauskamen  Unterdessen  waren  die  Unterhirten  mit  doppelter  Wachsamkeit  wachsam  und  

versuchten  durch  unterschiedliche  Maßnahmen,  die  Kontrolle  über  ihre  (?)  Herden  zu  

behalten.

die  ganze  Freiheit  der  Herde.  Die  Unterhirten  versuchten  ständig,  ihren  Schafen  einzuprägen,  

dass  die  freien  Schafe  Ketzer  seien  und  auf  dem  Weg  zur  Zerstörung.

In  Offenbarung  18,4-8  haben  wir  äußerst  nachdrückliche  Anweisungen  von  unserem  

Herrn,  die  unseren  richtigen  Weg  in  der  gegenwärtigen  Zeit  respektieren.  Dieser  Rat  war  

nicht  immer  anwendbar:  nicht  bis  zum  Fall  des  mystischen  Babylon  unter  die  göttliche  

Verurteilung,  wie  die  Prophezeiung  zeigt,  im  Jahr  1878  n.  Chr  s271-282,  Bd.  III. ,Seiten  

135-197);  Aber  ihr  Ablehnungsurteil  blieb  bis  zur  „Ernte“  vorbehalten.

Da  hörten  wir  großes  Jubeln  unter  den  freien  Schafen.  Wir  schauten  und  stellten  fest,  

dass  der  Oberhirte  leise  und  unbemerkt  („als  Dieb“)  gekommen  war  und  nun  von  einigen  der  

Schafe  erkannt  wurde;  und  deshalb  jubelten  sie.  Einige  der  Eingesperrten  hörten  die  Stimme  

des  Hirten:  Sie  schauten  und  lauschten,  konnten  es  aber  kaum  glauben  befahl  seine  Herde.  

Seine  wahren  Schafe  schienen  seine  Stimme  zu  hören,  die  den  Schreibvorgang  verurteilte  

und  zu  seinen  Schafen  sagte:  „Komm  raus!“

----------

Wir  warteten  darauf,  das  Ergebnis  zu  sehen,  und  sahen,  wie  die  untreuen  Hirten  gefesselt  und  

mit  Peitschenhieben  geschlagen  wurden,  die  Gefängnisgehege  alle  zerstört  und  die  Herde  wie  

vorgesehen  verwendet  wurde  –  die  Herde  eins,  ihr  Name  eins  und  ihr  Haupt  –  der  wahre  Hirte,  der  

sein  Leben  für  die  Schafe  gab  –  Christus  Jesus.

Fast  alle  Unterhirten  behaupteten,  dass  sie  noch  nicht  lange  auf  sich  warten  lassen  würden.

Gottes  wahre  Heilige  waren  in  Babylon,  und  das  bis  zu  ihrem  Fall,  Gott

„Kommt  aus  ihr  raus,  meine  Leute!“

Einige  verunglimpften  und  verspotteten  diejenigen  draußen  und  bedrohten  die  Schafe  

drinnen;  und  andere  verdoppelten  die  üblichen  Übungen  –  die  „Formen  der  Frömmigkeit“.

Wir  warteten  darauf,  dass  diese  Angelegenheit  zu  Ende  ging,  denn  wir  erfuhren,  dass  

der  Oberhirte  von  einigen  erwartet  wurde,  und  wir  wussten,  dass  dieses  Kommen  bald  zeigen  

würde,  ob  er  dieser  Teilung  und  Einkerkerung  seiner  Herde  zustimmte.
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erhob  keine  Einwände  gegen  ihre  Zugehörigkeit  zu  den  offiziellen  Kirchensystemen  und  forderte  

sie  nicht  auf,  herauszukommen.  In  der  Tat  sprach  der  Herr  selbst  manchmal  zu  und  durch  Babylon,  

bis  zu  der  Zeit,  als  er,  nachdem  er  an  die  Tür  geklopft,  seine  Anwesenheit  erklärt  und  von  dem  

selbstbewussten,  aber  wirklich  blinden  und  elenden  Laodizea  unbeachtet  geblieben  war ,  sie  für  

immer  aus  seinem  Mund  spuckte  (um  nicht  mehr  sein  Mundstück  zu  sein).  –  Offb.  3:14-22.

Um  diese  Trennung  zu  erreichen,  wird  die  Wahrheit  –  „das  Schwert  des  Geistes“  –  schärfer  

als  jedes  zweischneidige  Schwert  –  aus  der  Scheide  gezogen.  Der  derzeit  stattfindende  Konflikt  

zwischen  Wahrheit  und  Irrtum,  Licht  und  Dunkelheit  dient  ausschließlich  dem  Zweck,  die  „Kinder  

des  Lichts“,  die  die  Wahrheit  lieben,  von  den  Kindern  der  Dunkelheit,  die  den  Irrtum  lieben,  zu  

prüfen,  zu  sieben  und  zu  trennen.  Wie  zuvor  gezeigt,  findet  hier  das  zweite  Erscheinen  des  Herrn  

statt  Respekt  wie  sein  erster  Advent;  und  seine  Worte:  „Denke  nicht,  dass  ich  gekommen  bin,  um  

Frieden  auf  die  Erde  zu  senden:  Ich  wollte  Frieden  senden,  sondern  als  ein  Wort“  (Lukas  12:51),  

sind  jetzt  anwendbar  –  bis  seine  Kirche  versammelt  und  verherrlicht  ist  und  sein  Königreich  eine  

glorreiche  Autorität  errichtet  hat.

Aber  aus  verschiedenen  Gründen  scheinen  einige  darauf  bedacht  zu  sein,  sich  zu  

entschuldigen  und  in  Babylon  zu  bleiben.  Das  deutet  darauf  hin,  dass  ihnen  der  wahre  Geist  der  

Wahrheit  fehlt,  oder  dass  sie  noch  nicht  genug  verdaut  haben,  um  „zu  gegebener  Zeit“  genug  Fleisch  zu  geben

Der  Anfang  liegt  bei  der  Kirche  –  das  Wahre  vom  Falschen  oder  Nominellen  zu  trennen.

Aber  jetzt  hat  das  Gericht  des  großen  Millenniumstages  begonnen;  und  es  ist

Der  Ausdruck  „dass  ihr  nicht  Anteil  an  ihren  Sünden  habt  und  nicht  an  ihren  Plagen  empfangt“  

impliziert,  dass  in  dieser  Zeit,  in  der  sie  [R1578:  Seite  275]  gerufen  werden,  Gottes  Volk  zu  einem  

klaren  Wissen  über  die  Wahrheit  gebracht  wird;  –  es  wird  klar  sehen,  was  Babylons  Sünden  

ausmachen  –  Irrtümer  der  Lehre  und  des  Lebens.  Und  wenn  sie  erleuchtet  sind,  diejenigen,  die  

Gottes  sind  Menschen,  die  seinen  Geist,  seine  Liebe  zum  Recht  und  zur  Wahrheit  haben,  werden  

den  Irrtum  und  die  Dunkelheit  hassen,  in  denen  sie  schon  lange  waren.  Solche  werden  bereit  und  

eifrig  sein,  ihre  Pflicht  gegenüber  der  offiziellen  Kirche  zu  kennen.  Die  Wirkung  des  Lichts  der  

Wahrheit  auf  ihre  Herzen  wird  sie  instinktiv  spüren  und  sich  fragen:  „Welche  Gemeinschaft  hat  

Licht  mit  der  Dunkelheit?

Der  Ausdruck  „dass  ihr  nicht  Teilhaber  ihrer  Sünden  seid“  liegt  in  der  Natur  einer  Erinnerung,  

aber  auch  einer  Drohung.  Es  ist  eine  Erinnerung  daran,  dass  sie,  wenn  sie  die  Wahrheit  nicht  

kannten,  keine  Verantwortung  für  die  Fehler  und  den  falschen  Kurs  von  Babylon,  Mutter  und  

Töchtern  hatten;  aber  dass  sie  jetzt ,  wo  sie  diese  Fehler  –  diese  Sünden  –  sehen,  verantwortlich  

sind ;  Die  Verantwortung  liegt  bei  denjenigen,  die  diese  Fehler  formuliert  haben,  oder  noch  mehr,  

und  wird  sicherlich  und  gerechterweise  an  den  Konsequenzen  teilhaben.
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Sie  geben  ihnen  die  notwendige  Wahrnehmung  ihrer  Sünden,  die  nach  der  Einschätzung  des  Herrn  

bis  zum  Himmel  angehäuft  sind.  Eine  weitere  verwirrende  Sache  ist,  dass  einige  der  Töchter  der  

römischen  Mutter  viele  der  äußeren  Merkmale  und  Formen  ihrer  Mutter  abgelegt  haben,  während  sie  

einen  Großteil  ihres  Geistes  und  ihrer  Lehren  beibehalten  haben.

Während  daher  ein  Glauben  notwendig  ist  und  wer  keines  hat,  keinen  Glauben  hat  und  daher  

ungläubig  wäre,  und  während  in  der  christlichen  Gemeinschaft  die  Harmonie  des  Glaubens  für  die  

Gemeinschaft  notwendig  ist,  sollten  alle  darauf  achten,  dass  die  Gemeinschaft  und  der  Glaube  der  

frühen  Kirche  unter  göttlicher  Leitung  auf  den  ersten  Grundsätzen  der  Lehre  Christi  aufgebaut  waren;  

und  nichts  mehr  und  nicht  weniger  sollte  hier  die  Grundlage  der  christlichen  Gemeinschaft  sein  und  

jetzt.

Das  Wort  „Glaubensbekenntnis“  kommt  von  „ Credo“  und  bedeutet  „Ich  glaube“.  Es  ist  völlig  

richtig,  dass  jeder  Christ  für  sich  ein  Glaubensbekenntnis  hat.  Und  wenn  mehrere  Christen  nach  den  

Grundsätzen  des  Wortes  Gottes  zu  einer  gläubigen  Einheit  kommen,  ist  ihr  Zusammenkommen  zur  

Gemeinschaft  und  Gemeinschaft  sowohl  richtig  als  auch  hilfreich,  wie  die  Bibel  sagt  geht  über  das  

Wort  Gottes  hinaus  und  schließt  die  menschliche  Tradition  ein;  oder  sie  ignorieren  jeglichen  Glauben  

und  machen  Moral  –  gute  Werke  –  zur  einzigen  Grundlage  der  Gemeinschaft.  Aber  wie  der  Name  

schon  sagt,  sind  Christen  Gläubige  an  Christus  und  nicht  nur  Moralisten.

Zum  Beispiel  behaupten  Baptisten,  Kongregationalisten,  Zweite  Adventisten,  Jünger  und  einige  

andere  Konfessionen,  dass  sie  frei  von  Bindungen  sind:  Sie  behaupten,  dass  die  Bibel  ihr  

Glaubensbekenntnis  ist  und  dass  jede  Gruppe  oder  Gemeinde  für  ihre  eigenen  Angelegenheiten  

verantwortlich  ist  und  dass  die  Treffen,  in  denen  sich  diese  unabhängigen  Gemeinden  jeder  

Konfession  vereinen,  lediglich  freiwillige  Vereinigungen  sind,  in  denen  konfessionelle  Aufsicht  oder  

Bindung  keine  Anerkennung  finden.  Dann,  besonders  bei  den  „Jüngern“,  ist  das  verlangte  Bekenntnis  

sehr  einfach.  Aber  sie  erwähnen  meistens  die  Lehre  von  der  Dreieinigkeit,  oder  die  ewige  Qual,  oder  

beides  In  der  Art  und  Weise  vor  der  Wiederkunft  des  Herrn  oder  in  den  „Zeiten  der  Wiedergutmachung“  

[R1578:  Seite  276]  gibt  es  immer  eine  starke  Strömung  des  Widerstands,  und,  ob  geschrieben  oder  

ungeschrieben,  es  wird  sich  ein  Glaubensbekenntnis  finden,  das  keine  biblische  Prüfung  oder  Kritik  

zulässt;  und  wenn  Sie  nicht  zustimmen,  müssen  Sie  entweder  schweigen  oder  herauskommen.

Wir  schlagen  einen  sicheren  Weg  vor,  um  zu  beurteilen,  ob  Ihre  derzeitigen  Vereinigungen  im  

Namen  Christi  Teil  von  Babylon  sind  oder  nicht,  und  ob  Sie  daher  einer  von  denen  sind,  die  zum  

„Herauskommen“  berufen  sind.  Es  ist  folgendes:  Wenn  es  kein  Treffen  der  Gemeinde  gibt,  bei  dem  

Sie  entweder  eine  Bibelstelle  oder  eine  Diskussion  aufrufen,  in  der  Sie  mit  anderen  Ihre  Ansichten  

über  Gottes  Wort  darlegen  können,  stimmt  etwas  nicht.  Sie  können  nicht  lange  dort  Gemeinschaft  

haben.  Dein  Licht  steht  unter  dem  Scheffel  und  wird  ausgehen,  wenn  du  ihm  nicht  mehr  Freiheit  

gibst.  Du  musst  herauskommen
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Im  Allgemeinen  werden  Sie  feststellen,  dass  Gemeinden  ein  Glaubensbekenntnis  formuliert  

haben,  dem  sich  jedes  Mitglied  anschließen  muss  –  wenn  nicht  schriftlich  oder  mündlich,  so  

zumindest  durch  stille  Zustimmung.  Holen  Sie  sich  in  einem  solchen  Fall  ein  solches  

Glaubensbekenntnis  oder  Geständnis  und  prüfen  Sie,  ob  es  Ihren  Glauben  fair,  offenherzig  und  

wahrheitsgemäß  wiedergibt  Nun  weißt  du  es,  und  wenn  du  nun  intelligent  bleibst,  glaubst  du  dir  

selbst  und  beweist  so,  dass  du  nicht  ganz  über  der  Wahrheit  und  [R1578:Seite  277]  Gott  

erfreust,  sondern  über  alle  Irrtümer  und  den  Menschen  erfreust.

Nachdem  du  diejenigen  gefunden  hast,  die  bereanischen  Methoden  folgen,  freue  dich  –  

aber  mit  Angst,  bis  du  sie  weiter  geprüft  hast.  Missbrauche  ihre  Gastfreundschaft  nicht,  indem  

du  versuchst,  die  Zeit  zu  monopolisieren:  sei  zufrieden  und  dankbar,  deinen  Anteil  daran  zu  

bekommen  Minister  (Diener)  der  Wahrheit,  du  bist  vielleicht  „ein  Arbeiter,  der  sich  nicht  schämen  

muss“.

Es  spielt  überhaupt  keine  Rolle,  dass  Sie  dem  Geistlichen  und  einigen  oder  allen  Ältesten  

der  Kirche  mitgeteilt  haben,  dass  Sie  nicht  einverstanden  und  ungläubig  sind.  Sie  haben  bei  

Gott  keine  Befugnis,  Sie  von  Ihrem  öffentlichen  Bekenntnis  zu  befreien

In  den  meisten  Fällen  ist  jedoch  keine  solche  Prüfung  von  Geistern  erforderlich.

Aber  wenn  es  Zusammenkünfte  gibt,  bei  denen  Sie  die  gleiche  Gelegenheit  wie  andere  haben,  

irgendeinen  Teil  der  Heiligen  Schrift  in  Erinnerung  zu  rufen  und  Ihre  Sicht  auf  deren  Bedeutung  auf  

Augenhöhe  mit  anderen  zum  Ausdruck  zu  bringen,  können  Sie  zu  dem  Schluss  kommen,  dass  Sie  

zumindest  einen  Beweis  für  die  christliche  Freiheit  gefunden  haben;  denn  kein  Christ  hat  das  Recht,  

auf  Nachfrage  einen  Grund  für  die  Hoffnung  zu  nennen,  die  in  ihm  liegt.  Und  da  das  Credo  oder  der  

Glaube  eines  jeden  Christen  bekennt,  auf  Gott  aufgebaut  zu  sein  Aus  Gottes  Wort  folgt,  dass  jeder  

nicht  nur  willens,  sondern  jederzeit  bereit  sein  sollte,  seinen  Glauben  gegen  einen  biblischeren  

Glauben  zu  ändern,  wenn  man  ihn  darauf  hinweisen  kann.

So  lange  du  solche  Möglichkeiten  hast,  anderen  zuzuhören  und  dich  auszudrücken,  kannst  

du  zu  dem  Schluss  kommen,  dass  du  an  einem  sicheren  Ort  bist.  Wenn  du  Fortschritte  machst,  

indem  du  von  anderen  hörst  und  dich  anderen  gegenüber  frei  und  offen  ausdrückst,  werden  

entweder  du  und  sie  im  Geiste  der  Wahrheit  in  Einklang  kommen,  oder  wenn  ihr  biblisch  seid  

und  hartnäckig  an  Ansichten  festhaltet,  für  die  es  keine  biblische  Unterstützung  gibt,  werden  sie  

dazu  kommen,  euch  und  die  Wahrheit  zu  hassen  Dann  wirst  du  bald  keine  Gemeinschaft  mehr  
mit  ihnen  finden.

Solch  ein  Zustand  –  dein  Licht  wird  zur  Dunkelheit  werden.

(3)  Lasst  nichts  durch  Streit,  Streit  oder  eitle  ruhmreiche  Anstrengung  geschehen,  um  eure  

Kenntnis  des  Wortes  zur  Schau  zu  stellen;  (4)  „Sprecht  die  Wahrheit  in  Liebe“,  während  ihr  sie  

dennoch  klar  und  mit  Nachdruck  ausspricht.
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Presbyterianer,  überall.  Und  solange  du  ein  bekennendes  Mitglied  bist,  bist  du  in  
deinem  Glauben  und  Verhalten  gegenüber  allen  verpflichtet.  Und  vor  der  ganzen  Welt  
stehst  du  als  einer  von  ihnen  gezählt  und  als  Partner  in  allem,  was  von  ihnen  
gemeinsam  erklärt  wird  Die  Barmherzigkeit  des  Herrn,  du  bist  einer  der  wenigen,  die  
aus  der  Dunkelheit  in  sein  wunderbares  Licht  gelangt  sind,  du  wirst  dich  jetzt  der  
Lehren  schämen,  die  du  einst  mit  Freude  bekennen  wolltest,  und  du  wirst  dich  freuen,  
die  Zahl  der  Terroristen  um  eins  zu  verringern  und  eine  zur  Zahl  der  verachteten  
kleinen  Herde  hinzuzufügen  –  zwar  verleugnet  von  den  Menschen,  aber  von  Gott  
geliebt  und  geschätzt .

Ich  möchte  nicht,  dass  ihr  versteht,  dass  es  sich  um  eine  Vision  oder  eine  besondere  

Offenbarung  handelt:  „Ich  habe  lediglich  das  Wort  Gottes  „einstmals  geschrieben,  damit  wir  es  

lernen  können“,  aber  Gott  hat  es  vor  Kurzem  durch  einige  seiner  Diener  klar  zum  Verständnis  

gebracht.  Diese  Diener  beanspruchen  auch  keine  besonderen  Inspirationen  oder  Offenbarungen,  

sondern  nur,  dass  Gottes  fällige  Zeit  nun  gekommen  ist,  um  seinen  herrlichen  Plan  bekannt  zu  

machen,  der  in  der  Vergangenheit  klugerweise  geheim  gehalten  wurde,  wie  die  Heilige  Schrift  sie  beschreibt  selbsterklären.

Der  vorgeschlagene  Brief  lautet  wie  folgt:  -  Liebe  Brüder  und  
Schwestern,  Mitglieder  und  Amtsträger  der  __________  Kirche.  Der  Herr  hat  mich  

seit  langem  wunderbare  Dinge  aus  seinem  Wort  gelehrt,  worüber  ich  mich  freue  thren,  
in  einem  Sinn,  der  nie  zuvor  geschätzt  wurde .

Da  Sie  nicht  nur  dem  Geistlichen  oder  der  Sitzung  beigetreten  sind,  sondern  der  
Gemeinde  und  der  gesamten  Konfession,  sollte  Ihre  Auflösung  Ihrer  Mitgliedschaft,  
wenn  möglich,  ebenso  öffentlich  sein  wie  Ihr  Beitritt.  Und  als  Antwort  auf  viele  Anfragen  
schlagen  wir  vor,  einen  allgemeinen  Entwurf  für  ein  Austrittsschreiben  anzugeben,  das  
solche  Menschen  kopieren  und  verwenden  dürfen  Ralische  Reden,  Bemerkungen  
usw.  sind  in  Ordnung  –  etwa  bei  einer  Gebetsversammlung.  Nach  dem  Vorlesen  sollte  
es  dem  Leiter  der  Versammlung  als  Vertreter  der  Gemeinde  und  den  Amtsträgern  
übergeben  werden.  Wenn  dieser  Kurs  aus  Krankheitsgründen  oder  aus  anderen  
Gründen  nicht  möglich  ist,  lassen  Sie  ihn  auf  dem  Umschlag  an  alle  adressieren  die  
Mitglieder  des  Amtsvorstandes,  der  Kandidaten  für  die  Mitgliedschaft  prüft  oder  die  
Gemeinde  in  geistlichen  Belangen  vertritt.

--Dan.  12:9.

Von  diesen  gesegneten  Dingen  möchte  ich  einige  kurz  erwähnen:  Ich  finde,  dass  
die  Heilige  Schrift  nicht  die  ewige  Qual  des  Sünders  lehrt,  außer  den  Heiligen.  Ich  
finde,  dass  die  volle  Strafe  für  vorsätzliche  Sünder  gegen  klares  Wissen,  in  der  
Sprache  des  Apostels,  „ewige  Vernichtung  aus  der  Gegenwart  des  Herrn“  sein  wird.  Aber  dennoch
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Besser,  wenn  möglich,  finde  ich,  dass,  während  einige  unserer  Rassen  (in  der  Tat  bei  weitem  

die  Mehrheit)  in  völliger  oder  teilweiser  Unwissenheit  über  Gott  und  sein  Angebot  des  ewigen  

Lebens  durch  Christus  gestorben  sind,  Gott  gnädigerweise  dafür  gesorgt  hat,  dass  während  

des  Jahrtausends  alle  diese  Familien  der  Erde  mit  dem  erforderlichen  Wissen  gesegnet  

werden  und  Gelegenheit  zum  Gehorsam  bis  zum  ewigen  Leben  gewährt  werden.  Und  

außerdem  finde  ich  es  eine  Lehre,  dass  wir,  Die  Gospel  Church  soll  als  Miterben  mit  Christus,  

unserem  Herrn,  Gottes  Agenten  sein,  um  diesen  großen  tausendjährigen  Segen  zu  verleihen.  

Und  schließlich  scheint  es,  dass  diese  Zeit  des  Segens,  für  die  Gottes  Volk  schon  lange  

gebetet  hat  Die  Worte:  „Dein  Reich  komme,  dein  Wille  geschehe  auf  Erden,  wie  es  im  Himmel  

geschehen  ist“,  ist  ganz  nahe,  und  schon  jetzt  werden  Weizen  und  Unkraut  getrennt,  und  bald  

wird  eine  große  Zeit  der  Not  die  bestehenden  Institutionen  zunichte  machen  und  das  Reich  

des  Friedens  und  der  Gerechtigkeit  Christi  einläuten.

vielleicht  den  Wunsch  haben,  das  Wort  zu  erforschen  und  zu  prüfen,  ob  dies  so  ist.

Ich  werde  gerne  jedem,  der  dies  tut,  die  biblischen  Beweise  dafür  liefern

[R1579:Seite278]

Aber  jetzt,  liebe  Freunde,  kommt  eine  unangenehme  Pflicht.  Ich  finde,  dass  viele  dieser  

Juwelen  der  Wahrheit  in  direktem  Widerspruch  zu  unseren  Ansichten  stehen,  die  wir  in  der  

Literatur  unserer  Konfession  vertreten,  gelehrt  und  gestanden  haben;  und  daher  muss  ich,  

unehrlich  gegenüber  Ihnen  und  mir  selbst,  aus  der  Mitgliedschaft  bei  Ihnen  in  dieser  Kirche  

zurücktreten.  Um  zu  bleiben,  müssten  wir  Ihre  Ansichten  vertreten,  und  Sie  müssten  meine  

Ansichten  falsch  darstellen  –  die  Lehre  von  der  ewigen  Qual  von  neunzehn  Diese  Rasse  ist  

jetzt  in  meinem  Urteil  schrecklich;  –  in  der  Tat  eine  Lästerung  gegen  den  Gott  der  Liebe,  

dessen  Wort,  wenn  man  es  versteht,  genau  das  Gegenteil  lehrt.

Seit  fast ...  Jahren  versuche  ich  treu,  meine  Verpflichtungen  mit  euch  als  Mitglied  dieser  

Kirche  einzuhalten,  und  habe  gelernt,  einige  von  euch  sehr  zu  lieben  –  einige  wegen  ihrer  

sozialen  Qualitäten,  andere  wegen  ihrer  Heiligkeit  –  Christusähnlichkeit.  Deshalb  verkünde  

ich  euch  mit  Schmerz  meinen  Rückzug,  und  ich  bin  euch  diese  Erklärung  schuldig.  Lasst  euch  

versichern,  dass  das  nicht  daran  liegt,  dass  meine  Liebe  geringer  ist  als  früher,  denn  durch  

Gottes  Gnade  „Ich  glaube,  dass  es  sich  auf  ihn  und  seine  und  mitfühlend  auf  unsere  gesamte  

Rasse  ausdehnt.  Diese  Aktion,  Deshalb  ist  darunter  nicht  ein  Austritt  aus  der  Kirche  Christi  zu  
verstehen,  deren  Namen  im  Himmel  geschrieben  stehen,  sondern  lediglich  ein  Austritt  aus  

der  Kirche,  deren  Namen  auf  der  Erde  geschrieben  stehen.  denn  ich  könnte  nicht  hoffen,  

woanders  besser  geeignet  zu  sein.  Soweit  es  mich  betrifft,  möchte  ich  jede  Barriere  zwischen  

mir  und  meinen  Mitpilgern  beseitigen.  Also  an  alle,  die  in  Christus  sind  Jesus  –  Glieder  seines  

Leibes  –  ist  immer  noch  ein  Mitglied,  ein  Zweig  des  Wahren
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Herr.  –  Johannes  15:5;  Röm.8:38,39.
====================

Weinstock  (Christus),  den  nichts  von  der  Liebe  Gottes  in  Christus  trennen  kann,  mein
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Dem  (in  der  zweiten  Gegenwart  Christi)  gegründeten  Königreich  gehören  all  
diese  kostbaren  Verheißungen  seiner  Herrlichkeit  Das  Königreich  in  seiner  
Demütigung  gehört  zu  jenen  Prophezeiungen,  die  sagen,  wie  das  Königreich  des  
Himmels  Gewalt  erdulden  muss,  wie  die  Gewalttätigen  es  mit  Gewalt  ertragen  
sollten  und  wie  seine  Mitglieder  von  den  Menschen  verachtet  und  abgelehnt  und  
als  Dreck  von  der  Ausrottung  der  Welt  gezählt  und  von  den  Sündern  gehasst  
werden  würden.

[R1579:Seite278]

Diejenigen,  die  sich  mit  dem  Thema  des  Reiches  Gottes ,  wie  es  in  der  Heiligen  
Schrift  dargelegt  und  in  MILLENNIALDAWN,  Bd ,  und  das  Königreich  ist  in  seiner  
Anfangs-  oder  Bildungsphase  –  das  Königreich  in  seiner  Demütigung,  solange  es  
existiert.

----------

Aber  während  wir  gut  verheiratet  sind  und  uns  besonders  an  der  Herrlichkeit  
und  dem  Segen  des  etablierten  Königreichs  der  nahen  Zukunft  erfreuen,  ist  es  
unser  gegenwärtiger  Zweck,  darauf  aufmerksam  zu  machen,  welche  Privilegien  es  
jetzt  gibt,  im  Königreich  zu  sein  Tage;  und  nun  freuten  sie  sich,  dass  sie  nicht  mehr  
unter  dem  Gesetz,  sondern  unter  der  Gnade  standen  (Röm  6,14):

„Denn  das  Reich  Gottes  besteht  nicht  aus  Speise  und  Trank,  sondern  aus  Gerechtigkeit  und  

Frieden  und  Freude,  einem  heiligen  Geist.“  --Röm.14:17.--

Es  ist  leicht  zu  erkennen,  dass  das  eine  noch  Zukunft  ist,  während  das  andere  

gegenwärtig  ist.  Und  es  ist  das  Privileg  der  Heiligen,  die  jetzt  das  Königreich  bilden,  seine  

Demütigung,  seine  gegenwärtigen  Privilegien  in  Anspruch  zu  nehmen  und  in  freudiger  

Erwartung  auf  seine  zukünftige  Errichtung  und  Herrschaft  zu  blicken.  In  seiner  zukünftigen  

Herrlichkeit  sehen  wir  sowohl  seine  [R1580:Seite  278]  sichtbare,  irdische  Phase,  in  der  

Abraham  und  Jesus  Und  Jakob  und  alle  Propheten  werden  sich  niedersetzen,  und  von  dem  

werden  alle  Unwürdigen  des  [R1580:Seite  279]  jüdischen  Zeitalters  ausgeschlossen  werden  

(Lukas  13,28;  Matthäus  8,11,12),  und  auch  eine  höhere  spirituelle  Phase,  dessen  Königtum  

Christus  und  die  Apostel  und  alle  treuen  Überwinder  des  Evangeliums  sein  werden.

DAS  EMBRYOKÖNIGREICH  GOTTES  UND  
SEINE  GEGENWARTIGEN  PRIVILEGIEN.
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Sie  konnten  essen  und  trinken,  was  sie  wollten,  soweit  es  das  Gesetz  betraf,  und  jeden  Tag  

gleichermaßen  wertschätzen,  oder  sich  an  jedem  beliebigen  Tag  zurückziehen,  an  dem  sie  sich  

dafür  entschieden,  dem  Herrn  heilig  zu  sein.  (Röm.  14:1-16.)  Und  einige,  die  diese  Freiheit  

besonders  schätzten,  nutzten  sie  gedankenlos,  um  schwächere  Brüder  zu  verletzen,  die  diese  

Freiheit  noch  nicht  vom  Joch  des  Gesetzes  gelernt  hatten.

Wie  gesegnet  ist  das  weitere  Privileg,  erfüllt  zu  sein  mit  seinem  heiligen  Geist  –  dem  Streben  

nach  Sanftmut,  Sanftmut,  Geduld,  Glauben,  Liebe  und  Freude.  Mit  einem  solchen  Geist  werden  

die  Sorgen  seines  Lebens  im  Vergleich  zu  denen,  die  nicht  so  unterstützt  werden,  leicht  gemacht,  

und  die  Freuden  der  Hoffnung  und  der  verwirklichten  Gemeinschaft  mit  dem  Herrn  erfreuen  das  

Herz,  selbst  unter  der  Drangsal,  unter  der  das  Himmelreich  jetzt  leidet  wegen  des  weltweiten  

Widerstands  dagegen.

Diese  gegenwärtigen  Segnungen  sind  notwendig,  um  uns  zum  Erbe  des  Reiches  der  

Herrlichkeit  und  Macht  Gottes  zu  verhelfen.  Ohne  den  Segen  der  Rechtfertigung  würden  wir  

immer  noch  wie  die  Welt  sein,  verurteilt,  von  Gott  verleugnet  und  enterbt;  wir  könnten  auch  nicht  

mit  den  Freuden  der  Gerechtigkeit  oder  der  Hoffnung  erfüllt  sein  verblasst  nicht,  reserviert  im  

Himmel  für  die  Berufenen  gemäß  dem  göttlichen  Vorsatz,  Erben  des  errichteten  Königreichs  zu  

sein.

Der  Apostel  demonstriert  dies  und  ermahnt  sie  zu  größerer  Vorsicht,  damit  ihre  Güte  nicht  

verunglimpft  wird.  Dann  erklärt  er,  dass  die  Segnungen  und  Privilegien  des  Königs  nicht  nur  in  

der  Befreiung  von  diesen  Anforderungen  des  Gesetzes  und  folglich  in  etwas  mehr  Freiheit  beim  

Beherrschen  und  Trinken  usw.  bestehen,  sondern  vielmehr  darin,  dass  seine  Privilegien  in  der  

„Gerechtigkeit  [der  angeblichen  Gerechtigkeit  Christi,  die  uns  annehmbar  macht]“  bestehen  Gott  

sei  Dank]  und  Frieden  [ es  gibt  jetzt  „keine  Verurteilung  für  diejenigen,  die  in  Christus  Jesus  sind“]  

und  Freude  im  heiligen  Geist  [in  der  Freude,  die  aus  dem  Besitz  des  Geistes  oder  Geistes  Christi  

kommt].“  Diese  Segnungen  –  -  der  Rechtfertigung  durch  den  Glauben  an  Christus,  des  Friedens  

mit  Gott  und  der  Freude  im  Besitz  eines  heiligen  Geistes  -  sind  Segen,  die  die  Welt  weder  geben  

noch  nehmen  kann.

Die  Welt  kann  diese  kostbaren  Privilegien  des  Königreichs  selbst  in  dieser  Zeit  seiner  

Demütigung  nicht  wertschätzen.  Die  Welt  mag  die  Freiheit  vom  Gesetz  schätzen,  das  das  Essen  

von  allem  erlaubt,  was  gesund  und  gut  ist,  und  das  keine  Feiertage  usw.  erfordert;  aber  diese  sind  

für  den  Christen,  der  seine  Privilegien  in  Christus  richtig  sieht,  von  untergeordneter  Bedeutung  im  

Vergleich  zu  denen,  die  der  Apostel  aufzählt.

Heutzutage,  wie  auch  in  den  Tagen  des  Apostels,  zeigt  sich  gelegentlich,  dass  einige  den  

wahren  Geist  ihrer  Freiheit  in  Christus  nicht  erfassen,  und  dass  ihr  Gebrauch  davon  für  andere  

zum  Anstoß  wird.  Wenn  wir  es  gelernt  haben
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achte  jeden  Tag  gleichermaßen  –  heilig  dem  Herrn,  als  Abt  oder  Glaube  (Röm.

====================

Unsere  Freiheit  in  Christus  darf  keineswegs  nur  zum  Anlass  gemacht  werden,  dem  
Fleisch  zu  dienen,  sondern  sie  sollte  vielmehr  als  Gelegenheit  [R1580:  Seite  280]  
angenommen  werden,  die  Loyalität  unserer  Söhne  zu  offenbaren,  die  so  in  den  Geist  der  
Gerechtigkeit  eindringt,  in  der  wir  keine  besonderen  Gebote  oder  Verbote  verlangen.  Die  
Gerechtigkeit  des  Gesetzes  wird  in  denen  erfüllt,  die  nicht  nach  dem  Fleisch,  sondern  
nach  dem  Geist  wandeln .

14:5;  Hebräer  4,10  –  Sollen  wir  das  Gewissen  anderer  Christen  beleidigen,  
die  den  ersten  Tag  für  heiliger  halten  als  die  anderen,  indem  wir  ihn  den  
gemeinsamen  Zielen  des  Lebens  widmen  und  viele  zum  Stolpern  bringen?  
echte  Gemeinschaft  mit  anderen  von  gleichem  kostbaren  Glauben.
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(1)  Das  WACHTTURM-Büro  und  seine  Mitarbeiter.

----------

(3)  Die  kleine  Herde,  die  im  Licht  der  gegenwärtigen  Wahrheit  wandelt.

(2)  Die  Kolporteure  und  alle  Arbeiter  auf  dem  allgemeinen  Erntefeld.

Die  Gottesdienste  eines  jeden  Tages  begannen  mit  einem  Gebetstreffen ,  gefolgt  von  

einem  kurzen  Zeugnistreffen,  bei  dem  nur  gegenwärtige  Erfahrungen  im  Mittelpunkt  standen.  

Den  Gebetstreffen  für  jeden  Tag  waren  spezielle  Themen  zugewiesen,  und  daraus  wird  

ersichtlich,  dass  die  abwesenden  Töne  nicht  vergessen  wurden.  Die  Themen  waren  wie  folgt:

Im  Anschluss  an  diese  Gottesdienste  folgte  ein  ca.  eineinhalbstündiger  Vortrag,  dann  
eine  Pause  zum  Abendessen,  danach  war  der  Nachmittag  von  14  bis  17  Uhr  der  
öffentlichen  Beantwortung  von  Fragen  gewidmet.  -  Anweisungen  geben,  auf  gute  und  
schlechte  Methoden,  Manieren  und  Ausdrücke  hinweisen  usw.

UNSERECHICAGOKONVENTION.

(5)  Gebet  für  alle  Arbeiter  im  Weinberg  und  für  mehr  Weisheit,  Liebe  und  Eifer  für  alle,  
die  sich  dort  engagieren.

Der  Veranstaltungsort  war  alles,  was  man  sich  nur  wünschen  konnte,  mit  Blick  auf  den  
Washington  Park  und  in  der  Nähe  des  Seeufers.  Unsere  Treffen  fanden  in  einem  großen  
Pavillon  statt.

[R1580:Seite280]

(4)  Das  Geweihte  noch  in  der  Dunkelheit  des  Irrtums.

Die  Calvary  Baptist  Church  of  Chicago  hat  uns  freundlicherweise  die  Verwendung  von  gestattet

Durch  die  Briefe,  die  wir  seither  erhalten  haben,  sowie  durch  viele  unserer  Freunde,  
während  die  Treffen  in  Chicago  stattfanden,  wurde  uns  versichert,  dass  viele,  wenn  nicht  
alle,  die  am  Chicagoer  Kongress  teilnahmen,  auf  die  gute  Art  und  Weise  sehr  gesegnet  
und  gestärkt  wurden.

Es  war  eine  glücklich  aussehende  Zusammenkunft,  und  die  anwesende  Seele,  die  
keinen  Segen  erhielt,  hat  guten  Grund  zu  der  Annahme,  dass  ein  erheblicher  Fehler  in  
ihrem  eigenen  Zustand  lag,  in  dem  sie  nicht  bereit  war,  den  Segen,  der  anderen  zuteil  
wurde,  zu  teilen  Sie  sind  erfrischt  und  gestärkt.  Und  wir  hoffen,  dass  sich  der  Einfluss  
dieser  Konvention  auf  die  Familien  und  Nachbarschaften  der  Anwesenden  ausdehnen  
kann,  deren  Lichter,  denen  wir  vertrauen,  immer  heller  leuchten  werden,  im  Jenseits,  vor  
ihren  Mitheiligen,  vor  der  kirchlichen  Kirche  und  vor  der  Welt.
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und  insgesamt  symbolisierten  siebzig  ihre  Taufe  in  den  Tod  Christi  durch  
Untertauchen  ins  Wasser.  Der  Anteil  der  Brüder  und  Schwestern  war  etwa  gleich  
groß,  und  ihr  Alter  reichte  von  17  bis  70  Jahren,  der  Durchschnitt  lag  bei  etwa  35  Jahren.

Das  Gebet,  so  wurde  gezeigt,  besteht  nicht  nur  aus  Bitte  oder  Bitte,  sondern  
umfasst  als  allgemeiner  Begriff  auch  Anrufung,  Anbetung,  Kommunion  und  Danksagung.

Nachdem  er  einige  Tage  nach  dem  Kongress  geblieben  war,  um  mit  einigen  private  
Interviews  zu  führen  und  einen  Blick  auf  die  große  kolumbianische  Messe  zu  werfen,  
hielt  der  Herausgeber  seine  letzte  öffentliche  Ansprache  am  Sonntagabend,  dem  27.  
August.  Ungefähr  fünfzig,  hauptsächlich  Kolporteure,  blieben  zurück,  und  das  Thema  
war  Gebet.  Er  wollte  zeigen,  dass  es  ein  Fehler  ist  anzunehmen,  dass  der  Herr  Jesus  
nicht  im  Gebet  angesprochen  werden  dürfe ,  sowie  der  himmlische  Vater,  zeigten,  
dass  der  Ausdruck  unseres  Herrn  in  Johannes  16,23-27  nicht  bedeutete,  dass  unser  
Herr  Jesus  nicht  mehr  im  Gebet  erkannt  werden  sollte,  sondern  dass,  wie  die  Jünger,  
Freiheit  gegenüber  Christus  hatten  und  [R1580:  Seite  281]  Zuversicht,  sich  ihm  zu  
nähern  Er  zeigte  ihnen,  dass  die  Zeit  kommen  würde,  in  der  sie  sich  direkt  an  den  
Vater  wenden  könnten,  in  seinem  Namen,  „weil  der  Vater  selbst  dich  liebt“,  und  dass  
er  diese  erkennen  könnte,  sobald  das  Sühneopfer  vollendet  und  angenommen  wäre,  
weil  sie  mit  dem  kostbaren  Blut  erlöst  waren.  –  Johannes  14:13.

Diejenigen,  die  so  ihre  Weihe  bezeugten,  waren  in  der  Regel  schon  seit  geraumer  
Zeit  Christen,  obwohl  sich  unter  ihnen  auch  einige  Neubekehrte  befanden.

Es  wurde  darauf  hingewiesen,  dass  die  Gebete  von  „Babys  in  Christus“  
normalerweise  Bitten  um  irdische  Gefälligkeiten  und  Segnungen  sind ,  
wohingegen  fortgeschrittene  Christen  selten  um  irdische  Gefälligkeiten  bitten  7--
und  wir  haben  die  Gemeinschaft  mit  beiden  versprochen;--Johannes  14:  23  –  
beide  müssen  gleichermaßen  angebetet  und  geliebt  werden,  denn  „alle  Menschen  
sollen  den  Sohn  ehren,  wie  sie  den  Vater  ehren“  –  Johannes  5:23  –  aber  Verkehr  
mit  dem  Vater  können  wir  nur  im  Namen  und  im  Verdienst  seines  Sohnes,  unseres  
Erlösers,  haben;  –  Hebr  10:19)  aller  Prüfungen  und  Nöte  und  Versuchungen  und  
die  Erinnerung  an  die  gnädigen  Verheißungen  seines  Wortes,  aber  wir  versuchen  
es  nicht  Seinen  Willen  auf  den  Herrn  anwenden  –  ein  furchtbares  Ereignis,  um  
den  Arm  des  Allmächtigen  zu  bewegen,  der  mit  seiner  übermenschlichen  Weisheit  
ist  verpflichtet,  dafür  zu  sorgen,  dass  alles  zum  Guten  für  diejenigen  
zusammenwirkt,  die  ihn  lieben,  die  Berufenen,  entsprechend  seiner  Absicht.
Bezüglich  der  irdischen  Segnungen  bemerkte  unser  Herr:  Nach  all  diesen  Dingen  
suchen  die  Heiden  –  aber  euer  Vater  weiß  [besser  als  ihr] ,  was  ihr  braucht  ihre  
Kinder.  –  Lukas  11:13.
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Ein  Gedanke ,  der  während  der  Treffen  besonders  beeindruckt  war,  war  die  
Notwendigkeit  einer  Herzensreligion ;  und  dass  jeder,  der  diese  hat,  froh  sein  sollte  
und  sein  wird,  so  viel  intellektuelles  Wissen  über  den  göttlichen  Willen  und  Plan  wie  
möglich  zu  erlangen;  aber  dass  diejenigen,  die  lediglich  Vorwissen  kultivieren  und  
deren  Herzen  und  Leben  nicht  übereinstimmen,  sicherlich  ihren  eigenen  oder  den  
falschen  Argumenten  anderer  Menschen  in  die  äußere  Dunkelheit  und  Verwirrung  
folgen  dürfen  Die  Welt  und  die  meisten  Christen  sind  derzeit  auf  der  Suche.

====================
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Wir  antworten:  Nein,  wir  glauben,  dass  es  sich  nicht  um  einen  Fehler  handelt.  Die  

gegenwärtigen  Probleme  sind  nicht  der  Beginn  des  großen  Unglücks,  das  den  Sturz  der  

Regierung,  des  Gesetzes  und  der  Gesellschaftsordnung  mit  sich  bringt  Nationale  
Parallelen,  aber  auch  auf  andere  Weise.  Bevor  dieses  Problem  auf  die  Welt  kommt,  werden  

die  Prüfungen  unter  Gottes  Volk  zunehmen,  bis  viele  fallen  werden  –  in  Zweifel  und  

Skeptizismus.“  „Heiß  und  eng,  wie  der  Kampf  zwischen  Wahrheit  und  Irrtum  bereits  ist,  wird  

er  ernster  werden.  Dann  weist  die  Heilige  Schrift  wiederum  darauf  hin,  dass  sich  alle  großen  

protestantischen  Sekten  noch  vereinen  und  versuchen  werden,  eine  teilweise  Vereinigung  

mit  den  Zivilregierungen  der  Welt  zu  erreichen  –  und  all  dies  wird  vor  dem  letzten  großen  

sterbenden  Schmerz  der  gegenwärtigen  Gesellschaftsordnung  sein.

----------

„Und  wenn  diese  Dinge  zu  geschehen  beginnen ,  erhebt  eure  Häupter;  für  eure

Nein,  wir  sind  mehr  denn  je  von  der  Harmonie  der  Zeiten  und  Jahreszeiten  überzeugt,  

die  uns  in  Gottes  Wort  präsentiert  werden,  mit  den  anderen  Merkmalen  des  großen  Plans  der  

Zeitalter,  die  darin  dargestellt  werden.

Die  Frage  kommt  von  vielen  Seiten:  „Bruder  Russell,  irren  Sie  sich  in  Ihren  Berechnungen  

nicht  möglicherweise  um  ein  paar  Jahre,  da  Sie  aufgrund  der  Autorität  der  Heiligen  Schrift  

davon  ausgehen,  dass  die  große  Krise  bis  zum  Jahr  1915  vollständig  vorbei  sein  wird  und  

dass  sie  uns  in  ihrer  Schwere  wahrscheinlich  nicht  vor  1906  bis  1908  erreichen  wird?  großes  

Problem?“

„Dieses  Meer  und  die  Wellen  brüllen.“

In  der  Stadt,  in  der  die  „Columbian  Exposition“  ihr  Zeugnis  ablegt,  hat  es  bereits  

„Brotaufstände“  gegeben,  die  in  der  hellsten  Ära  dieser  Weltgeschichte  leben  –  in  der  

Morgendämmerung  des  großen  Millennial  Day.  Das  Gemurmel  der  arbeitslosen  Massen  in  

Chicago,  in  Jersey  City  und  anderswo  sind  nur  vorläufige  Hinweise  darauf,  was  zu  erwarten  

wäre,  wenn  die  gegenwärtige  Ordnung  der  Dinge  noch  stärker  gestört  wäre,  und  größerer  

Anteil  der  Bevölkerung  aus  der  Beschäftigung  entlassen.

[R1581:Seite281]

Die  Erlösung  naht!

THEfinancialpressurewhichhasweighedheavilyuponthewholeworld  

withinthepastfewmonthsisbutanotherpanginthetravailoftheworld,  

incidenttothebirthofaneworderofsociety.AstheApostlepredicted,soitis  coming,--

pangafterpang,withincreasingseverity,withrespitesbetween,until  

thepresentorderofsocietyshallperishinagreattimeoftroublesuchaswasnot  sincetherewasanation.
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Versäumt  es  nicht,  euch  zusammenzufinden,  und  noch  viel  mehr
Ja,  der  Tag  naht.
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BESONDERE  CLOTHDAWNS.
----------

----------

Wir  haben  immer  noch  viele  der  vergoldeten  Bekleidungsausgaben  von  MILLENNIAL  DAWN,  

die  in  Farbe,  Stempelung  und  Papier  leicht  abweichen,  ansonsten  aber  perfekt  sind

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite290]

uns.

ALARGEZIRKULATION.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.
----------

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

----------

Damit  die  Freunde  der  Wahrheit  sie  frei  verbreiten  können,  liefern  wir  die  DAWNS  in  

Papierbindung  in  Packungen  mit  5,  10  oder  20  Exemplaren  eines  beliebigen  Bandes  an  eine  

Adresse  zum  Preis  von  fünfzehn  Cent  pro  Band,  einschließlich  Porto.  Weniger  als  fünf  Exemplare  

eines  Bandes  liefern  wir  mit  fünfundzwanzig  Cent  pro  Band.

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

Kolporteure  sind  berechtigt,  diese  zu  fünfunddreißig  Cent  pro  Band  zu  verkaufen.  Keine  Bücher  

dieser  Art  wurden  jemals  zu  solch  liberalen  Bedingungen  geliefert.  Was  für  Möglichkeiten  dadurch  

allen  geboten  werden,  die  ein  Herz  für  die  Erntearbeit  haben!

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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Leiden  Sie  für  gute  Taten?  Wenn  Sie  aber  gut  tun  und  dafür  leiden  und  dennoch  
geduldig  sind,  ist  dies  bei  Gott  annehmbar.  1Petr.2:20.

Bist  du  schwer  beladen?

GESEGNETE  ZUSICHERUNGEN.

und  ich  werde  euch  Ruhe  geben.“  Matthäus  11,28.

----------

Der  erste  Band  befindet  sich  derzeit  in  der  Veröffentlichung.

Bist  du  unwissend?  „Wenn  es  einem  von  euch  an  Weisheit  mangelt,  so  lasst  ihn  die  Maske  

Gottes,  der  allen  Menschen  großzügig  gibt  und  nicht  fleht,  und  sie  wird  ihm  gegeben  werden.“  
Jakobus  1:5.

Bist  du  nicht  dazu  verleitet,  Unrecht  zu  tun?

MISSIONARUMSCHLÄGE.
----------

Brauchst  du  einen  Rat?  „Du  sollst  mich  mit  deinem  Rat  führen  und  mich  danach  zur  
Ehre  empfangen.“  Psalm  73:24.

Willst  du  einen  Freund?  „Es  gibt  einen  Freund,  der  dir  näher  steht  als  ein  Bruder.“

Viele  neue  Leser  wissen  nichts  von  unseren  Evangeliumsumschlägen,  auf  deren  

Vorderseite  die  Evangeliumsbotschaft  aufgedruckt  ist,  die  Platz  für  Briefmarken  und  Adressen  
lässt,  und  auf  deren  Rückseite  Band  I  von  MILLENNIALDAWN  erwähnt  wird.  Es  gibt  keinen  

besseren  Weg,  als  dies,  um  die  Aufmerksamkeit  Ihrer  Freunde  auf  die  frohe  Botschaft  großer  

Freude  und  das  Buch  zu  lenken,  das  die  Evangelien  erklären  lässt,  dass  ferne  und  ungebildete  
Leser  darin  keine  Angst  haben  müssen .

Spr.  18:24.

Spr.  1:10.

Die  Zustellung  erfolgt  per  Post,  frankiert,  zu  folgenden  Tarifen:  
100  Umschläge  25  Cent;  500  Umschläge  1,00  $.

Bist  du  entmutigt?  „Sei  guten  Mutes,  und  er  wird  dein  Herz  stärken,  Verbündeter,  der  
auf  den  Herrn  hofft.“  Psalm  31:24.

Hast  du  Unrecht  erlitten?  „Aber  ich  sage  euch:  Liebet  eure  Feinde,  segne  die,  die  
euch  verfluchen,  tut  denen  Gutes,  die  euch  verfluchen,  und  betet  für  die,  die  euch  
ausnutzen  und  verfolgen.“  Matthäus  5:44.

Ist  das  eine  der  Möglichkeiten,  wie  du  Gott  und  deinen  Freunden  dienen  kannst?  –  
„das  Wort  des  Lebens  weitertragen.“

Freunde,  die  geschäftlich  tätig  sind  und  Rundschreiben  und  Rechnungen  verschicken  und  die  

diese  Umschläge  (mit  ihrer  Geschäftsadresse  an  der  Ecke)  in  Mengen  von  fünftausend  oder  

zehntausend  verwenden  könnten,  werden  unabhängig  von  den  Kosten  immer  zum  Preis  von  

einem  Dollar  pro  Tausend  zur  Verfügung  gestellt.  –  Wir  möchten,  dass  sie  überall  hingehen  und  
das  Wort  predigen.

[R1585:Seite290]
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IV.  QUAR.,  LEKTION  III.,  15.  OKTOBER,  ROM.  5:1-11.
Goldener  Text  –  „Während  wir  unsere  Sünder  waren,  starb  Christus  für  uns.“  –  Röm.  5:8.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.

Bisher  wurde  in  diesem  Brief  festgestellt,  dass  (1)  die  Erlösung  von  Sünde  und  Tod  eine  

Rechtfertigung  erfordert;  (2)  dass  die  Bedingungen  seiner  Erlösung  sowohl  für  Juden  als  auch  

für  Nichtjuden  gleich  sind;  (3)  dass  der  Glaube  an  das  kostbare  Blut  Christi  als  die  Zahlung  

unseres  Lösegeldes,  was  ein  demütiges,  dankbares  Vertrauen  darauf  für  die  Erlösung  

bedeutet,  die  einzige  von  Gott  festgelegte  Bedingung  für  Rechtfertigung  und  Erlösung  ist;  und  

(4)  Im  Fall  Abrahams  hat  er  die  Natur  und  die  Impulse  eines  solchen  wahren  und  rettenden  

Glaubens  veranschaulicht.  In  dieser  Lektion  über  den  Apostel  verweist  er  auf  den  gesegneten  

Einfluss  des  Glaubens  auf  den  Charakter  und  auf  seine  Auswirkungen  auf  die  Zukunftsaussichten  

derjenigen,  die  ihn  ausüben.

–  INTERNATIONALE.

Hungert  ihr  nach  Gerechtigkeit?  Selig  sind  die,  die  hungern  und ...

Vers  1  zeigt,  dass  die  unmittelbare  Wirkung  dieses  Friedens  die  
Verwirklichung  des  Friedens  mit  Gott  ermöglichte;  nicht  durch  die  
persönliche  Würdigkeit  seiner  Gunst,  sondern  durch  unseren  Herrn  Jesus  
Christus,  „durch  den  wir  das  Sühnopfer  empfangen  haben,  dessen  
Gerechtigkeit  uns  durch  den  Glauben  angerechnet  wird

Durst  nach  Gerechtigkeit,  denn  sie  werden  erfüllt  werden.“  Matthäus  5,6.

Hast  du  Angst?“  O  Israel,  vertraue  auf  den  Herrn:  Er  ist  ihre  Hilfe  und  ihr  
Schild.  Psalm  115:9.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
----------

Willst  du  Mitleid?  „Wie  ein  Vater  Mitleid  mit  seinen  Kindern  hat,  so  hat  der  Herr  
Mitleid  mit  denen,  die  ihn  verehren.“  Psalm  103:13.

[R1585:Seite299]

====================

Rechtfertigung  durch  Glauben.
----------

r1583  BAND  XIV.  1.  OKTOBER  1893.  NR.  19.  
r1585  THOUGHYEBEESTABLISHED.  r1585  
„Wer  reicht  für  diese  Dinge  aus?“

====================

[Seite299]
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Unvollkommenheiten  und  Sünden  und  die  Notwendigkeit  der  Erlösung  durch  die  Zahlung  eines  

Lösegelds  als  Ersatz,  eines  gleichwertigen  Preises  für  das,  was  durch  die  Sünde  verloren  gegangen  ist.

VERS  2  bezieht  sich  auf  einen  zweiten  privilegierten  Schritt  vom  Glauben,  einen  Zugang  durch  

den  Glauben  zu  einer  noch  höheren  Gnade  oder  Stellung  außerhalb  der  Gunst,  wobei  wir  auch  zum  

Glauben  stehen  und  uns  in  der  Hoffnung  auf  die  Herrlichkeit  Gottes  freuen.  An  anderer  Stelle  wurde  

uns  gezeigt,  dass  diese  höhere  Gnade  das  Privileg  ist,  in  eine  höhere  Natur  „verwandelt“  zu  werden,  

„Teilhaber  der  göttlichen  Natur“,  „Erben  Gottes“  und  Miterben  mit  J.  zu  werden  Esus  Christus,  wenn  

wir  mit  ihm  leiden,  „und  wie  er  gemacht  zu  werden  und  ihn  zu  sehen“  als  „ist  er“  –  „das  Ausdrucksbild  

der  Person  des  Vaters“.  (Röm.12:2;  2Pet.

Mit  anderen  Worten:  Sie  hält  einen  Scheck  für  die  vollständige  Rückerstattung  bereit,  der  zur  gegebenen  Zeit  der  

Bestimmung  Gottes  geehrt  und  eingelöst  werden  muss.

Dieser  erste  Schritt  vom  Glauben  stellt  den  Glauben  an  alle  Privilegien  und  Segnungen  wieder  

her,  die  ursprünglich  dem  menschlichen  Sohn  Gottes,  Adam,  verliehen  und  später  von  ihm  verwirkt  

wurden,  obwohl  ihre  volle  Verwirklichung  nicht  der  Gegenwart  angehört,  nämlich  ewiges  Leben,  

ununterbrochener  Frieden  und  Gemeinschaft  mit  Gott  und  alle  Segnungen  seiner  väterlichen  

Vorsehung  sind  die  Freuden  des  Glaubens  und  der  Hoffnung  und  des  gegenwärtigen  Friedens  und  

der  Gemeinschaft  mit  Gott  als  Folge  dieses  Glaubens  und  der  Hoffnung.

1:4;  Röm.8:17;  1Johannes3:2;  Heb.1:3.)  Thisisthe"highcalling"  (Phil.3:14)  of  thosewho,  

beingjustifiedbyfaith,  haveenoughfaithtogostillfurtherand  

acceptandappreciatethisgreatprivilegeofourhighcallingandenoughofthe  

spiritofChristtofollowinhisfootstepsofself-sacrificefaithfully,evenunto  

death.Theaccessintothishighergracecannotbeobtainedexceptfromthe  

standpointofthepreviousgraceofjustification.

Dies  geht  deutlich  aus  der  Ermahnung  des  Apostels  Röm  12,1  hervor.  „Ich  flehe  euch  deshalb  

an,  Brüder, ...  dass  ihr  eure  Leiber  als  lebendiges,  heiliges,  Gott  annehmbares  Opfer  darbringt,  das  

euer  vernünftiger  Dienst  ist.“  Die  Angesprochenen  sind  „Brüder“  aus  der  Familie  des  Glaubens,  

gerechtfertigte  Gläubige,  bevor  sie  eingeladen  werden ,  diese  höhere  Gnade  anzunehmen.  Sonst  

hätten  sie,  da  sie  noch  immer  zum  Tode  verurteilt  sind,  nichts  als  Opfergabe  für  Gott  anzubieten,  und  

sicherlich  nichts,  was  heilig  und  annehmbar  wäre.  Davon  haben  wir  auch  Gewissheit  in  den  typischen  

Opfern  des  Mosaikgesetzes.  Die  Opfer  des  Versöhnungstages,  die  die  „besseren  Opfer“  vorwegnahmen  

( Hebr.  9:23)  von  Christus  Jesus  und  seinem  Leib,  der  Kirche,  müssen  ohne  Makel  sein  (3.  Mose  1:3;  

3:1-6;  4:3,23,28;  22:21-25),  und  einige  müssen  die  „besseren  Opfer“  sein.  ChristusJesus,  unser  

Haupt,  „Der  Hohepriester  aller  Berufe“  war  „heilig,  harmlos,  unbefleckt  und  von  Sündern  abgesondert“,  

„er  kannte  keine  Sünde“,  und  deshalb  hatte  der  Vater  Wohlgefallen  an  ihm.  (Hebräer  7:26;  1.  

Johannes  3:5;  Matthäus  3:17.)  Wir  haben  jedoch  keine  solche  tatsächliche  Vollkommenheit,  sondern  

sind  bekleidet  mit  seiner  [R1585:Seite  300]  zugeschriebenen  Gerechtigkeit  durch  den  Glauben  an  

sein  vergossenes  Blut
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Durch  die  Vergebung  der  Sünden  –  gerechtfertigt  –  sind  auch  wir  Gott  im  Geliebten  annehmbar.

Und  die  Geduld,  sich  der  Prüfung  zu  unterwerfen,  wird  zu  einer  großen  und  wertvollen  Erfahrung  führen  

–  der  Erfahrung  von  Gottes  Liebe,  Weisheit,  Gnade  und  Trost.  Und  diese  Erfahrung  wird  unsere  

Hoffnung  erhellen  und  unser  Vertrauen  in  Gott  stärken.

Der  Apostel  weist  auch  auf  unseren  hilflosen  Zustand  hin  –  dass  wir  keine  Kraft  hatten,  uns  selbst  

zu  helfen,  und  dass  unsere  Erlösung  daher  die  kostenlose  Gabe  Gottes  durch  Christus  und  damit  ein  

Ausdruck  seiner  großen  Liebe  ist.  Er  weist  weiterhin  darauf  hin,  dass  der  Zeitpunkt  der  Zahlung  unseres  

Lösegeldes  definitiv  festgelegt  war  –  „Christus  starb  zur  gegebenen  Zeit  für  die  Gottlosen.“  Dies  ist  ein  

deutlicher  Hinweis  darauf,  dass  die  Zeit  eine  besondere  Eigenschaft  Gottes  ist  'sgroßer  Plan  der  

Zeitalter .  Es  gab  eine  bestimmte  festgelegte  Zeit  für  die  Zahlung  unseres  Lösegelds  sowie  [R1586:  

Seite  300]  wie  für  alle  anderen  Merkmale  des  wundersamen  Plans.  Wer  dieses  wichtige  Zeitelement  

berücksichtigen  möchte,  wird  gut  daran  tun,  MILLENNIALDAWN  zu  studieren.  BAND  II.,

VERSE3,4.  In  dieser  zuversichtlichen  und  herrlichen  Hoffnung  freuten  wir  uns,  selbst  inmitten  der  

Trübsal,  wohlwissend,  dass  sie  die  Disziplin  darstellt,  die  notwendig  ist,  um  uns  für  unsere  künftige  

hohe  Position  fit  zu  machen.  Wenn  sie  von  ihnen  richtig  geübt  wird,  durch  den  Geist  der  Demut  und  

Unterwerfung,  werden  sie  in  uns  die  wunderbare  Gnade  der  Geduld  wirken.

(Eph.  1:6.)  Und  wenn  wir  berufen  sind,  haben  wir  Anspruch  auf  die  höhere  Gnade  der  Sohnschaft  auf  

der  Ebene  der  göttlichen  Natur  und  auf  das  gemeinsame  Erbe  mit  Christus  Jesus  der  Liebe  und  

Großzügigkeit  des  Vaters;  und  wir  gehören  zu  den  „überaus  großen  und  kostbaren  Verheißungen“  

Gottes.  –  2.  Petrus  1:4.

VERS5.  „Und  die  Hoffnung  schämt  sich  nicht,  denn“  usw.  Diejenigen,  die  von  dieser  Hoffnung  

inspiriert  sind,  empfinden  kein  Schamgefühl  unter  der  Disziplin  und  den  Prüfungen,  die  sie  ertragen  

müssen.  Die  Welt  und  nur  nominelle  Christen  mögen  sie  verachten,  ablehnen  und  verfolgen,  wie  sie  

es  mit  ihrem  Herrn  getan  haben;  um  seines  Namens  willen  leiden.  Und  in  der  herrlichen  Botschaft,  die  

sie  verkünden,  gibt  es  nichts,  wofür  man  sich  schämen  muss;  denn  es  ist  die  Macht  Gottes  zur  Erlösung  

für  jeden,  der  glaubt.  Sie  verkündet  die  Erwählung  eines  „besonderen  Volkes“  für  eine  hohe  

Dienststellung  und  von  der  reichlichen  freien  Gnade  für  alle  Geschlechter  der  Erde,  wenn  zur  

gegebenen  Zeit“  (1.  Tim.  2,6)  die  „kleine  Herde“,  die  „königliche  Priesterschaft“,  das  „besondere  Volk“  

erwählt  wird  „sind  zum  Herrscher  mit  Christus  in  seinem  Königreich  erhoben  worden.“

Die  Verse  6–8  kehren  zum  Thema  der  Rechtfertigung  zurück,  um  auf  die  große  Liebe  Gottes  

hinzuweisen,  der  für  die  Erlösung  der  Sünder  sorgt,  und  zwar  zu  einem  solchen  Preis  für  sich  selbst.  

Tatsächlich  würde  ein  Mensch  selten  sein  Leben  für  einen  anderen  opfern,  nicht  einmal  für  einen  

gerechten  Menschen;  Aber  Gott  lobte  seine  Liebe,  indem  er,  während  wir  keine  Sünder  waren,  seinen  

einziggezeugten  Sohn  gab,  um  für  uns  zu  sterben  –  ein  Geschenk,  das  liebevolle  Eltern  eines  einzigen  

und  pflichtbewussten  Kindes  vielleicht  am  meisten  zu  schätzen  wissen.
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CHRISTLICHES  LEBEN.

Die  Zeit  ist  nahe.

[R1586:Seite300]

Nachdem  der  Apostel  in  den  vorangegangenen  Kapiteln  die  Aufmerksamkeit  auf  die  
wunderbaren  Tiefen  der  göttlichen  Weisheit  [R1586:  Seite  301]  und  der  Gnade  gelenkt  
hat,  die  sich  im  Plan  der  Zeitalter  manifestieren,  und  nachdem  er  auf  ihr  starkes  Fundament  
und  ihre  ultimative  glorreiche  Absicht  hingewiesen  hat,  zieht  er  nun  (in  den  Kapiteln  12–
15)  einige  sehr  praktische  Lektionen  und  ermahnt  die  Gläubigen,  die  Gnade  Gottes  durch  
Christus  voll  zu  schätzen  und  anzunehmen  und  treu  und  wertvoll  zu  sein  Söhne  und  
Erben  Gottes.

Goldener  Text  –  „Er  überwindet  das  Böse  nicht,  sondern  überwindet  das  Böse  mit  dem  Guten.“  
–  Röm.  12:21.

VERS  11  weist  auf  einen  weiteren  Grund  hin,  uns  über  die  Tatsache  zu  freuen,  dass  
wir,  die  wir  glauben ,  jetzt  das  Sühnopfer  empfangen  haben  –  die  wir  jetzt  von  Gott  als  

vollkommen  durch  Christus  angesehen  werden  und  als  würdig,  seine  Söhne  genannt  zu  
werden,  und  die  Gunst  der  Söhne  zu  empfangen  aß  ihre  hohe  Berufung  und  strebte  
danach,  ihre  Berufung  und  Wahl  sicher  zu  machen.  „Dies  ist  der  Sieg,  der  die  Welt  
überwindet,  nämlich  euer  Glaube.“  –  1.  Johannes  5:4.

IV.  QUAR.,  LEKTIONIV.,  22.  OKTOBER,  ROM.  12:1-15.

Solange  wir  unsere  Verdienste  weiterhin  unserem  Erlöser  anvertrauen  und  das  
kostenlose  Geschenk  der  Liebe  Gottes  dankbar  annehmen,  haben  wir  die  vollste  
vernünftige  und  biblische  Gewissheit  der  Erlösung.

----------

Die  Verse  9  und  10  lehren  uns,  auf  dieser  Offenbarung  der  Liebe  Gottes  in  der  Gabe  
seines  Sohnes  und  unserer  Rechtfertigung  durch  den  Glauben  an  sein  Blut  die  vernünftige  
und  biblische  Hoffnung  auf  eine  endgültige,  vollständige  Erlösung  durch  ihn  aufzubauen.  
Als  wir  Feinde  waren ,  bekundete  Gott  durch  den  Tod  seines  Sohnes  sein  Mitgefühl  für  
uns,  indem  er  unsere  Strafe  für  uns  bezahlte;  durch  ihn  werden  wir  vor  dem  Zorn  gerettet  
[wiederhergestellt  in  den  richtigen  Zustand  von  Söhnen  –  befreit  von  Sünde  und  Tod,  der  
Manifestation  des  Zorns  Gottes]. ."

VERS  1  ist  eine  Ermahnung  an  diejenigen,  die  bereits  durch  den  Glauben  an  Christus  
als  den  Erlöser  gerechtfertigt  sind  und  daher  „Brüder“  des  gläubigen  Hauses  sind,  in  die  

höhere  Gnade  der  Söhne  Gottes  auf  der  spirituellen  Ebene  einzutreten  und  Miterben  
seines  lieben  Sohnes  und  mit  ihm  Teilhaber  der  göttlichen  Natur  zu  werden.  (2.  Petr.  1:4).  
ifice  –  „Stellt  eure  Körper  als  lebendiges  Opfer  dar.“  Wir  tun  also  genau  das,  was  unser  
Herr  Jesus  getan  hat,  der
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sagte:  „Ich  wollte  nicht  über  meinen  eigenen  Willen  herrschen,  sondern  über  den  Willen  dessen,  der  mich  

gesandt  hat.“  Es  bedeutet,  den  Willen  des  Fleisches  mit  all  seinen  Ambitionen,  Hoffnungen  und  Zielen,  wie  

angemessen  sie  auch  sein  mögen,  zu  ignorieren  und  von  nun  an  unsere  ganze  Zeit,  unsere  Energie  und  

unsere  Talente,  seien  es  viele  oder  wenige,  der  Ausführung  des  Werkes  des  Meisters  zu  widmen,  damit  wir  

mit  Christus  Jesus  sagen  können,  dass  es  meine  Aufgabe  ist,  seinen  Willen  zu  erfüllen  und  sein  Werk  zu  vollenden.

VERS2.  „Und  werdet  nicht  dieser  Welt  angepasst  [ihren  Seiten,  Hoffnungen  und  Zielen];  sondern  

werdet  verwandelt  [umgestaltet,  verändert]  durch  die  Erneuerung  eures  Geistes  [indem  ihr  den  Geist  Christi  

annehmt  –  indem  ihr  euch  bemüht,  zu  denken,  was  ihr  gedacht  und  getan  habt,  was  Gott  in  euren  Umständen  

tun  würde],  damit  ihr  beweisen  könnt,  was  der  gute,  annehmbare  und  vollkommene  Wille  Gottes  ist“  –  denn  

nur  indem  ihr  in  eine  solche  Haltung  gelangt  Unser  Verstand  kann  den  Willen  Gottes  vollständig  erkennen.  

Jede  andere  Haltung  ist  mehr  oder  weniger  von  Vorurteilen  geprägt,  was  unser  Urteilsvermögen  über  den  

Willen  Gottes  mehr  oder  weniger  undeutlich  macht.

Die  Verse  6–8  fordern  Treue  beim  Einsatz  unserer  Talente  in  Übereinstimmung  mit  einer  nüchternen  

und  gerechten  Einschätzung  derselben.  Wenn  wir  also  kein  Talent  zum  öffentlichen  Reden  oder  Lehren  

haben,  sollten  wir  unsere  Energie  nicht  verschwenden  und  die  Wahrheit  nicht  durch  schlechte  Versuche  

verfälschen,  ein  Talent  zu  nutzen,  das  wir  nicht  besitzen;  „Da  wir  also  unterschiedliche  Gaben  haben“,  lasst  

uns  sie  mit  Fleiß,  Geduld,  Einfachheit  und  Fröhlichkeit  nutzen,  zufrieden  damit,  in  der  Wertschätzung  anderer  

sehr  demütig  zu  sein,  damit  unsere  bescheidenen  Talente  sie  noch  mehr  zur  Ehre  des  Meisters  steigern  

können.

Ein  solches  Opfer  seitens  gerechtfertigter  Gläubiger  wird  von  Gott  als  „heilig“  angesehen,  weil  die  

Verdienste  um  unseren  Erlöser  uns  durch  den  Glauben  angerechnet  werden;  und  es  ist  daher  für  Gott  

annehmbar  und  nur  unser  angemessener  Dienst,  und  das  wäre  es  auch,  wenn  keine  solche  Belohnung  

versprochen  würde.

(Johannes  4:34.)  Und  diese  Weihe  gilt  bis  zum  Tod,  wenn  der  Lauf  vollendet  ist,  wird  sie  gewiss  sein.

VERS3.  Durch  die  Gnade,  die  ihm  gegeben  wurde,  sah  Paulus  voraus,  dass  eine  der  größten  

Versuchungen  unter  Christen  der  Ehrgeiz  sein  würde,  groß  und  hochgeschätzt  zu  sein,  wenn  nicht  von  der  

Welt,  zumindest  unter  denen  im  Glauben,  und  etwas  Großes  zu  tun,  das  Aufmerksamkeit  erregen  würde,  

und  nicht  die  gemeinsamen  Monate,  die  den  großen,  faktischen  Gottesdienst  ausmachen.  Und  deshalb  rät  

er  jedem,  seine  Talente  hoch  einzuschätzen,  weder  zu  überbewerten  noch  zu  unterschätzen  Er  bewertet  

sie,  damit  er  sie  als  weiser  und  treuer  Verwalter  bestmöglich  nutzen  kann.

Die  Verse  4  und  5  sichern  uns  den  wichtigen  und  ehrenvollen  Platz  eines  jeden  Gliedes  des  Leibes  

Christi  zu,  obwohl  nicht  alle  das  gleiche  Amt  haben.  Alle  sind  nützlich  und  notwendig,  einer  für  den  anderen,  

und  jeder  sollte  versuchen,  seinen  Platz  zu  erkennen  und  seinen  Teil  daran  zur  Erbauung  des  Leibes  

beizutragen.
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----------

„Verabscheut  das,  was  böse  ist,  und  haltet  an  dem  fest,  was  gut  ist“,  „enthaltet  jeden  

Anschein  von  Bösem“  und  „lasst  eure  gute  Bosheit  nicht  durch  irgendein  nachlässiges  oder  

unvorsichtiges  Verhalten  zum  Ausdruck  kommen“;  und  schließlich:  „Was  auch  immer  wahr  

ist ,  was  ehrlich  ist,  was  gerecht  ist ,  was  rein  ist,  was  lieblich  ist,  was  auch  immer  von  gutem  

Ruf  ist :  wenn  es  Tugend  gibt,  und  wenn  da.“  Loben,  über  diese  Dinge  nachdenken  und  

danach  handeln.  -  -1  Thess.5:22;  Röm.14:16;  Phil.4:8.

ABSTINENZUM  ANDERER  ZULIEBEN.

Der  Apostel  weist  in  seinem  Brief  an  Timotheus  (1.  Tim.  5,  1,  3,  5)  noch  einmal  auf  die  
Haltung  dieser  reinen  Liebe  unter  den  Heiligen  hin,  indem  er  sagt:  „Zurechtweisen  Sie  einen  

Ältesten  [einen  alten  Bruder,  auch  wenn  er  sich  geirrt  hat;  haben  Sie  Respekt  vor  seinen  

Jahren],  sondern  verehren  Sie  ihn  als  einen  Vater;  und  die  jüngeren  Männer  als  Brüder;  die  

älteren  Frauen  als  Mütter;  die  jüngeren  Frauen  als  Helfer,  mit  aller  Reinheit  [mit  einem  

gebührenden  Anschein  von  Vertrautheit.“  ity].Ehrenwitwen,  die  in  der  Tat  Witwen  sind“  --der  
auf  Gott  vertraut  und  dessen  Verhalten  diesem  Vertrauen  entspricht.

Die  korinthischen  Christen  waren  inmitten  fanatischer  Götzendiener  und  hatten

[R1586:Seite302]

Goldener  Text  –  „Wir,  die  stark  sind,  sollen  die  Schwächen  der  Schwachen  tragen.“  –  
Röm.  15:1.

Verse9,10.  „Lasst  die  Liebe  ungeheuchelt  sein“  –  nicht  heuchlerisch.  Und  sei  immer  rein  

–  kein  krankhafter  Sentimentalismus,  der  die  eigentlichen  Grenzen  des  Anstands  zwischen  

Brüdern  und  Schwestern  in  Christus  vergisst,  die  sogar  die  Welt  anerkennt  und  die  alle  

Heiligen  fester  aufrichten  sollten.  Die  reine  Liebe  Christi  in  unserem  Herzen  kennt  keinen  

Menschen  nach  dem  Fleisch  und  setzt  kein  Vertrauen  in  das  Fleisch;  sie  erkennt  es  Die  

inhärente  Verdorbenheit  der  alten  Natur  und  hält  das  Fleisch  unter  den  Fersen  der  neuen  

Natur.  Daher  ist  ihre  Veranlagung  genau  das  Gegenteil  von  der  Grundvertrautheit:  sie  ist  

würdevoll,  einfach,  rein  und  wahrt  stets  jene  angemessene  Zurückhaltung  gegenüber  dem  

anderen  Geschlecht,  die  sogar  von  der  Welt  anerkannt  wird  und  die  noch  viel  mehr  Heiligen  

gebührt  10--  durch  „einander  in  Ehre  den  Vorzug  geben“  und  durch  solche  Freundlichkeit,  

die  völlig  mit  der  raffiniertesten  Bescheidenheit  und  Reinheit  vereinbar  ist.  In  einem  solchen  

Geisteszustand  und  [R1586:Seite  302]  Herzen  werden  Schwestern  es  vorziehen,  ihr  

Vertrauen  und  ihre  Intimität  mit  ihren  Ehemännern  oder  mit  Schwestern  und  Brüdern,  mit  

ihren  Frauen  oder  mit  Mitbrüdern  auszutauschen;  so  wird  der  Sache  Christi  kein  Vorwurf  
gemacht  werden.

diejenigen,  die  ernsthaft  danach  streben,  in  sich  das  Ebenbild  Christi  zu  entwickeln.

IV.QUAR.,LESSONV.,OCT.29,  1COR.8:1-13.

Die  Verse  11–15  bedürfen  keines  Kommentars,  sind  aber  einer  sorgfältigen  Betrachtung  durch  alle  wert

489

Machine Translated by Google



Sie  kamen  aus  ihnen  heraus.  Sie  hatten  das  Evangelium  Christi  gehört  und  angenommen  

und  wollten  sich  nun  völlig  von  den  Götzendienern  trennen.  In  Korinth  wurde  Götzendienst  in  

einem  solchen  Ausmaß  praktiziert,  dass  das  meiste  Fleisch,  das  auf  den  Märkten  zum  Verkauf  

angeboten  wurde,  zuerst  den  Götzen  geopfert  wurde,  und  es  war  nicht  immer  leicht  zu  lernen,  

was  einer  heidnischen  Göttlichkeit  geopfert  worden  war  und  was  nicht.  Einige  der  Christen  

waren  aus  Gewissensgründen  dagegen  Sie  hatten  irgendetwas  mit  solchem  Fleisch  zu  tun,  

während  andere  der  Meinung  waren,  dass  es  keinen  Unterschied  machte,  ob  sie  daran  

teilnahmen  oder  nicht,  da  das  Fleisch  keine  Veränderung  erlitt  und  sie  kein  Verständnis  für  

den  Götzendienst  hatten.  Die  Frage  wurde  an  den  Apostel  Paulus  weitergeleitet,  

der  antwortete:  --  [R1587:  Seite  302]

Und  der  Apostel  war  sich  seiner  Verantwortung  für  die  schwächeren  Brüder  so  deutlich  

bewusst,  dass  er  sagte,  wenn  sein  Fleischessen  seinen  Bruder  zum  Straucheln  bringen  
würde,  würde  er  niemals  Fleisch  essen.  –  Vers  13.

Daher  gibt  er  zwar  zu,  dass  beim  Essen  dieses  Fleisches  nichts  Schlimmes  –  kein  

Verzicht  auf  irgendein  Prinzip  –  wäre  (Vers  8),  aber  er  weist  darauf  hin,  dass  diese  Christen  

aus  Rücksicht  auf  das  Gewissen  schwächerer  Brüder,  die  sonst  zum  Stolpern  gebracht  

werden  könnten,  in  dieser  Angelegenheit  auf  den  Gebrauch  ihrer  Freiheit  verzichten.

VERSE1,4,7.  „Was  nun  die  Götzenopfer  betrifft,  wissen  wir ,  dass  ein  Bild  nichts  auf  der  

Welt  ist  [dass  es  nur  ein  imaginärer  Gott  ist],  und  dass  niemand  Gott  außer  einem  ist.  Denn  

obwohl  es  Götter  gibt,  ob  im  Himmel  oder  auf  der  Erde  (da  es  viele  Götter  gibt  und  viele  

Herren),  so  gibt  es  bei  uns  doch  nur  einen  Gott,  den  Vater,  von  dem  alles  ist,  und  wir  ihn,  und  

einen  Herrn  Jesus  Christus,  durch  den  alles  ist  s,und  webbyihm.  Aber  dieses  Wissen  ist  nicht  

alles.“  (Die  dazwischen  liegenden  Zeilen  sind  in  Klammern  gesetzt.  Siehe  Diaglott).  Nicht  alle  

Menschen  wurden  durch  das  Evangelium  erleuchtet  und  vom  Aberglauben  befreit,  und  

infolgedessen  könnte  ihnen  das  Essen  solcher  Speisen  in  ihrer  Gegenwart  wie  eine  

Bekräftigung  der  Götzenanbetung  erscheinen,  und  so  könnten  sie  zu  einer  teilweisen  

Bekräftigung  des  Götzendienstes  verleitet  werden.  Oder  zumindest  könnte  der  Einfluss  

solcher  Christen  erheblich  geschwächt  werden.

Noch  neigte  er  dazu,  sich  seines  schwächeren  Bruders  zu  rühmen,  weil  er  umfassenderes  

Wissen  hatte  und  dadurch  vom  Aberglauben  befreit  war.  Nur  Wissen,  sagte  er,  bläht  sich  auf,  

aber  Liebe  baut  sich  auf.  (Verse  1-4.)  Daher  zog  er  es  in  der  Liebe  vor,  den  Glauben  des  

schwächeren  Bruders  zu  stärken  und  ihm  keinen  Stolperstein  in  den  Weg  zu  legen,  anstatt  

sich  auf  sein  überragendes  Wissen  und  seine  Freiheit  zu  berufen  und  seinen  Bruder,  für  den  
Christus  gestorben  ist,  zum  Stolpern  zu  bringen.  Der  letztere  Weg  erweist  sich  als  sündig  

(Vers  12),  während  der  erstere  der  einzige  ist,  der  mit  wahrer  christlicher  Liebe  vereinbar  ist.

Der  Goldene  Text  aus  dem  Brief  des  Apostels  an  die  Römer  mit  den  beiden  
darauffolgenden  Versen  verstärkt  dieses  Gefühl,  das  jeder  gut  täte,  über  jede  Materie  

nachzudenken.  Während  bei  uns  an  diesem  Tag  dieser  Grundsatz  [R1587:
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----------

[R1587:Seite303]

Seite  303]  geht  es  nicht  um  das  Essen  von  Fleisch,  sondern  um  viele  andere  Dinge,  die  im  

Lichte  unserer  Verantwortung  für  die  Wahrung  unseres  Bruders  im  Glauben  betrachtet  werden  

sollten.  Es  sollte  unser  allgemeines  Verhalten,  unsere  Konversation,  unsere  Manieren,  unsere  

Kleidung,  unser  Verhalten  und  unsere  Lebensgewohnheiten  regeln,  damit  alles  zur  Ehre  Gottes  

und  zur  Erbauung  unserer  Brüder  dienen  kann  und  dass  unser  Licht  vor  der  Welt  leuchten  
kann.

====================

LIEBER  HERR:  -  In  der  guten  Vorsehung  Gottes  wurden  Ihre  drei  Bände  von  

MILLENNIALDAWN  von  einem  der  „Kleinen“  des  Herrn  in  meine  Hände  gelegt.  Sie  wurden  

immer  wieder  sorgfältig  und  betend  gelesen,  und  für  sie  lobe  ich  unseren  gesegneten  Herrn  

unaufhörlich.

[Seite303]

Ich  gehöre  zu  denen,  „die  sein  Erscheinen  lieben“,  und  ich  beobachte  die  „Zeichen  der  

Zeit“  mit  grenzenlosem  Interesse.  Anbei  finden  Sie  ein  Abonnement  für  den  WATCH  TOWER.

„AUS  DER  DUNKELHEIT  IN  SEIN  WUNDERBARES  LICHT.“

Mit  freundlichen  Grüßen,  FRAU  MEMORRILL.
----------

----------

KINDSIRS:  -  „Er,  der  nach  Wissen  strebt,  ist  die  Maske  Gottes.“  Ich  habe  aus  BAND  I  der  

MILLENNIALDAWN-Reihe  unsagbare  Segnungen  erfahren,  und  in  dem  Wunsch,  mehr  über  

die  Wahrheit  Gottes  zu  erfahren,  sende  ich  meine  Bestellung  für  die  anderen  beiden  Bände.  

Finden  hat  fünfzig  Cent  gekostet.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  kann  es  nicht  unterlassen,  dir  zu  schreiben,  mein  Herz  

ist  voller  Freude  und  Dankbarkeit  an  unseren  himmlischen  Vater  für  dieses  große  und  herrliche  

Wissen,  das  er  mir  gerne  gegeben  hat,  und  ich  möchte  dir  von  ganzem  Herzen  für  so  viele  

ermutigende  Worte  danken.  Ich  finde,  dass  viele  sehr  bereit  sind,  die  Wahrheit  anzunehmen,  

und  ich  erkläre  sie  so  gut  ich  kann;  die  vielen,  die  es  wünschen,  und  ich  erwarte,  bald  mehr  zu  

bestellen.  Ich  glaube,  ich  könnte  viele  verkaufen.  Ich  kann  die  Freude,  die  uns  der  TURM  

schenkt,  nicht  in  Worten  ausdrücken.

Wie  wunderbar  ist  Gott  in  seiner  Liebe!  Das  scheint  fast  zu  schön,  um  wahr  zu  sein,  nur  

dass  es  mit  seinem  eigenen  Namen  und  mit  dem  Blut  seines  einziggezeugten  Sohnes  

versiegelt  ist.  Gott  wird  mit  euch  sein  und  er  wird  euch  sehr  segnen,  denn  er  hat  viele  hungrige  

Seelen,  die  nach  dem  Brot  des  Lebens  schreien.
Mit  freundlichen  Grüßen,  THLLOYD.
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Als  ich  mich  am  ersten  April  zu  einem  Bankett  in  der  
Heilsarmee  versammelte,  wurde  ich  DAWN  vorgestellt.  Worte  können  die  Freude  und  
Freude  nicht  ausdrücken,  die  mir  dieses  Buch  und  der  TURM,  die  mir  ein  Freund  
geliehen  hat,  bereitet  haben .  Ich  handelte  sofort  nach  meiner  ehrlichen  Überzeugung,  
gab  meinen  Rücktritt  auf  und  begann,  die  Wahrheit  zu  verbreiten.  Viele  haben  inzwischen  
angefangen,  Dawn  zu  lesen,  aber  der  hier  zuständige  Beamte  ist  schockiert  über  mich

Mit  freundlichen  Grüßen  OHPUREFOY.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  preise  Gott  für  die  Wahrheit,  die  ich  jetzt  sehe.  Siebzehn  

Jahre  lang  wanderte  ich  in  der  Dunkelheit  herum,  tastete,  erwartete  etwas,  ich  wusste  nicht  was,  

und  glaubte  die  ganze  Zeit,  dass  diejenigen,  die  nicht  Buße  tun  und  Christus  nicht  in  diesem  
Leben  annehmen  würden,  verloren  sein  würden;  aber  ich  danke  Gott,  dass  diese  Wahrheit  in  

meiner  Schönheit  und  Heiligkeit  aufgetaucht  ist:  dass  ich  einen  Gott  der  Gerechtigkeit,  der  Liebe,  

der  Barmherzigkeit  und  des  Friedens  sehen  kann  Macht,  und  dass  ich  in  Jesus  Christus,  mit  dem  

ich  als  einer  der  Braut  vereint  sein  möchte,  das  sehe,  was  absolut  lieblich  ist.  Ihm  möge  alle  Ehre  

und  Lob  zuteil  werden.  Amen.GWLACY.

HERREN:  –  Vor  etwa  zwei  Jahren  habe  ich  den  ersten  Band  von  MILLENNIALDAWN  
gelesen  und  bin  sehr  zufrieden  damit.

----------

----------

Ich  schloss  mich  den  Missionarsbaptisten  an,  als  ich  ungefähr  17  Jahre  alt  war,  und  war  

ein  eifriges  Mitglied,  bis  ich  vor  ungefähr  zehn  Jahren  begann,  ihre  Lehren  zu  untersuchen.  

Zu  meinem  großen  Erstaunen  entdeckte  ich,  dass  sie  ihr  Glaubensbekenntnis  und  die  Lehren  

und  Traditionen  der  Menschen  lehrten  und  befolgten.  Deshalb  bat  ich  sie  vor  ungefähr  drei  

Jahren  ernsthaft,  meinen  Namen  aus  ihrer  Mitgliedschaft  zu  streichen.  Ich  wurde  fast  zum  
bekennenden  Gläubigen .

[R1587:Seite304]

Möge  Gott  Sie  bei  der  Arbeit  segnen,  die  Sie  jetzt  vorantreiben.  Mit  Hochachtung,  
REV.WHPRATHES.

Nachdem  ich  „ Der  Plan  der  Zeitalter  “ (von  einem  Kolporteur  gekauft)  gelesen  und  
die  Bände  2  und  3  (für  kurze  Zeit  ausgeliehen)  überflogen  hatte,  verlor  ich  die  Neigung  
zur  Untreue  und  meldete  mich  erneut  als  Soldat  des  Kreuzes  Und  durch  sorgfältiges  
Studium  werde  ich  wissen,  was  ich  glaube  und  warum  ich  es  glaube,  und  werde  vielen  
die  kostbare  Botschaft  überbringen  von  „der  frohen  Botschaft  großer  Freude,  die  allen  
Menschen  widerfahren  wird“.  Eure  Gebete  sind  aufrichtig  erwünscht.

492
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----------

----------

EDITORZION'SWATCHTOWER:  -  Die  Papiere  liegen  vor.  Ich  interessiere  mich  
sehr  für  das  Thema  Taufe  und  habe  die  verschiedenen  Lehren,  die  darüber  gelehrt  
werden,  eingehend  studiert,  und  mein  Geist  war  sehr  verunsichert  darüber.  Ich  möchte  
jetzt  sagen,  dass  Ihr  Artikel  über  „Die  Taufe  und  ihre  Bedeutung“  vom  15.  Juni  eine  der  
klarsten  und  überzeugendsten  Auslegungen  des  Themas  ist  Das  habe  ich  jemals  
gelesen.  Allein  diese  Anzahl  des  WATCH  TOWER  ist  das  Jahresabonnement  wert.

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  habe  den  Plan  der  Zeitalter  studiert  und  
möchte  dir  sagen,  dass  ich  voll  und  ganz  bei  dir  bin,  mit  Herz  und  Kopf.  Ich  weiß,  dass  
diese  Dinge  wahr  sind.  Der  liebe  Herr  segnet  mich  mit  dem  Licht  der  Wahrheit.  Oh,  wie  
ich  mich  freue,  von  dem  lieben,  liebenden  Meister  so  begünstigt  zu  werden

TUFFORD.

Ihre  neue  
Gründerschwester,  MRS.E.WILLIAMSON.

Mit  welchem  System  und  welcher  Ordnung  unser  himmlischer  Vater  für  den  Menschen  

gewirkt  hat,  ist  mir  schon  in  gewissem  Umfang  in  den  Sinn  gekommen;  aber  du  hast  ihn  mehr  

denn  je  zum  Allweisen  gemacht.  Was  kann  ich  tun,  um  bei  diesem  herrlichen  Werk  zu  helfen?  J.

[Seite304]

----------

Er  berief  eine  Sonderversammlung  ein  und  prangerte  mich  als  Ketzer,  Ungläubigen,  
Verräter  der  Armee  und  eine  Person  an,  die  allgemein  gemieden  werden  sollte.  Das  
soll  verhindern,  dass  die  Soldaten  mich  besuchen,  da  ich  hier  weithin  bekannt  war  laut,  
wie  ich  die  Unwahrheit  hatte .  Ich  bitte  die  Gläubigen  um  Gebete,  dass  ich  durch  meine  
Arbeit  gestärkt  werde.  Wie  Pater  Chiniky  in  Bezug  auf  Rom  sagt,  muss  man  in  der  
Armee  leben,  um  es  zu  verstehen.  Von  außen  betrachtet  würde  man  es  für  wahr  halten,  
und  ich  glaube  zunächst,  dass  es  so  war;  aber  selbstsüchtig,  ehrgeizig,  
selbstverherrlichend  und  eitel  -  Die  Herrlichkeit  ist  so  verborgen,  dass  sie  sich  selbst  
stürzen  wird.

Sehr  geehrter  Herr:  Ich  habe  gerade  die  Lektüre  von  „MILLENNIALDAWN“  beendet  
und  bin  entzückt  und  entzückt  über  alle  Maßen.  Ich  möchte  Ihnen  für  die  wahre  Freude  
und  Herzlichkeit  danken,  die  mir  das  Werk  bereitet  hat.

Dein  Christus,  JMALEXANDER.
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----------

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

GLFRANKLIN.

----------

----------

sektiererische  Knechtschaft,  und  würde  gerne  auf  dem  Felsen  gepflanzt  werden  und  nicht  auf  sich  

bewegendem  Sand.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

[Seite304]

Möge  der  liebe  Herr  Ihr  Leben  und  Ihre  Gesundheit  fortsetzen  und  Sie  beide  segnen,  

mein  Gebet.

Über  alle  Traktate,  die  Sie  jederzeit  freigeben  müssen,  freuen  wir  uns.  Ich  kann  nicht  

reisen,  aber  ich  kann  eine  ganze  Menge  an  andere  verschicken  und  so  helfen,  das  Licht  zu  

verbreiten.

Sehr  geehrte  Damen  und  Herren,  ich  habe  Ihr  Colporteur  MILLENNIALDAWN,  Bd.

F.  WORLEY.

====================

----------

[Seite306]
ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

[R1587:Seite304]

LIEBER  BRUDER:  Ich  habe  für  die  Arbeit  des  Meisters  alles  aufgegeben  und  bin  ganz  allein.  

Ich  musste  als  Zeuge  gegen  die  ganze  Stadt  auftreten.  In  der  letzten  Woche  habe  ich  gemäß  den  

Lehren  unseres  Meisters  Stellung  bezogen,  die  mir  durch  den  WACHTTURM  gezeigt  wurden.  Ich  

habe  niemandem  meine  Meinung  aufgezwungen,  aber  als  es  notwendig  wurde,  habe  ich  der  

ganzen  Stadt  Widerstand  geleistet ;aber  der  Meister  hat  mein  Geschäft  trotz  ihres  Widerstands  

vervierfacht.  Was  für  einen  Unterschied  zu  mir,  wie  viele  sind  gegen  mich,  wenn  er  von  mir  ist.  

Das  Einzige,  was  mich  beunruhigt,  ist,  dass  ich  nicht  mehr  für  ihn  tun  kann.

Ich  habe  die  Morgendämmerung  vor  fast  jeden  in  dieser  Stadt  gelegt.  Lieber  Bruder,  
bete  für  mich,  dass  ich  standhaft  stehe  und  mir  die  Hoffnungslosigkeit  öffnen  möge.  Es  ist  
eine  große  Ehre,  für  unseren  Meister  arbeiten  zu  können.  In  seiner  Liebe  bist  du  es
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[R1589:Seite306]
NACHRICHTEN  AUS  AUSLÄNDISCHEN  FELDERN.

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

----------

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

----------

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Es  ist  mir  eine  große  Freude,  Ihnen  mitzuteilen,  dass  

der  Herr,  der  Hüter  Israels,  mich  sicher  nach  Hause  gebracht  hat  und  dass  ich  meine  ganze  

Familie  gesund  vorgefunden  habe.  Am  Samstag,  dem  19.,  war  ich  durch  die  Gnade  Gottes  

wieder  in  der  Lage,  den  Namen  unseres  kostbaren  Herrn  Jesus  vor  einer  Vielzahl  von  Juden  zu  

tragen,  die  sich  sehr  freuten,  mich  wieder  bei  der  Tournee  zu  sehen  -Haus.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

Gepriesen  sei  Gott,  der  mir  seine  Barmherzigkeit  nicht  versagt  hat.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

Ich  fühle  mich  Ihnen  und  der  lieben  Schwester  Russell  sehr  verpflichtet  für  die  christliche  

Liebe  und  Freundlichkeit,  die  Sie  beide  während  der  beiden  Tage  meines  Aufenthaltes  bei  Ihnen  

zu  Hause  gezeigt  haben.  Ich  bin  dem  Herrn  für  die  Freude  dankbar,  die  ich  jemals  zu  erlangen  

geglaubt  habe.  (Spr.  24:14.)  Nun,  nach  allem,  was  der  Herr  mir  gegeben  hat,  um  in  eurem  Land  

zu  sehen,  zu  hören  und  zu  verstehen,  halte  ich  meinen  Frieden,  ob  der  Herr  meine  Reise  

erfolgreich  gemacht  hat  oder  nicht;  aber  ich  kann  euch  sagen,  dass  der  beste  Ort  Amerikas  und  

die  Zeit,  in  der  meine  Lungen  gute,  frische  christliche  Luft  atmeten,  die  zwei  Tage  meines  

Aufenthalts  in  Allegheny  waren.  Dort  war  ich  von  gutem  Geld  umgeben  Estmänner,  die  in  der  

Tat  glücklich  sind  in  ihrer  gesegneten  Hoffnung,  sich  bald  mit  Abraham,  Isaak  und  Jakobin  in  das  

Königreich  des  Himmels  zu  setzen.  Dort  wurde  ich  durch  die  Hoffnung  auf  die  Verheißung  Gottes  

an  unsere  Väter,  die  Hoffnung  Israels,  viel  mehr  gestärkt  als  anderswo.  Oh!  Unser  Vater,  der  im  

Himmel  ist ,dein  Königreich  komme.  Amen.

Johannes  bereitet  eine  Antwort  auf  deinen  freundlichen  Brief  an  ihn  vor.  Gemeinsam  mit  

meiner  Frau  und  meinen  Kindern  sende  ich  dir  und  deiner  lieben  Frau  unsere  christliche  Liebe  

und  die  besten  Wünsche.  Wir  beten  jeden  Abend  für  euch  beide,  dass  der  Herr  euch  für  lange  

Zeit  bewahren  möge,  um  seinem  Reich  und  seiner  Herrlichkeit  zu  dienen.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.
----------
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  kam  am  4.  in  Liverpool  an.  Ich  hatte  eine  angenehme  Reise  

und  hatte  keine  Probleme  mit  der  Seekrankheit.  Auf  dem  Dampfer  habe  ich  einen  kleinen  Bibelkurs  

organisiert  und  es  geschafft,  ziemlich  großes  Interesse  an  der  Linie  der  gegenwärtigen  Wahrheit  zu  

wecken.  Ich  habe  einige  Dawns  verkauft  und  Auszüge  gegeben.

Erinnere  dich  an  mich  an  alle  unsere  lieben  Brüder  und  Schwestern  im  Herrn,  die  zu  eurer  

ehrenwerten  Gemeinde  gehören,  besonders  an  Bruder  Wm.  L.  Campbell,  der  mir  viel  Mühe  
gegeben  hat.

Derzeit  befindet  sich  ein  großes  Eisenbahnsystem  im  Bau,  das  das  Heilige  Land  von  einem  

Ende  zum  anderen  umschließen  wird.  Ein  französisches  Unternehmen  hat  sich  eine  Konzession  

für  eine  Strecke  von  Beyr  nach  Damaskus  gesichert  und  hat  bereits  mit  den  Arbeiten  an  einer  

Schmalspurstraße  begonnen.  Ein  englisches  Syndikat  baut  derzeit  eine  Eisenbahnstrecke  von  

Haifa  nach  Damaskus,  die  etwa  140  Meilen  lang  sein  wird  Eine  Kurve  entlang  der  berühmten  

Weizenregion,  die  in  der  Bibel  als  die  Ebene  von  Baschan  bekannt  ist.  Diese  Straße  wird  

zweifellos  das  größte  landwirtschaftliche  und  kommerzielle  Interesse  für  Syrien  beweisen  und  

Möglichkeiten  für  die  Platzierung  der  reichhaltigen  Produkte,  die  in  diesem  Abschnitt  reichlich  

vorhanden  sind,  auf  dem  östlichen  Markt  finden.  --Ausgewählt.

[Seite306]

====================

[R1589:Seite306]

Mit  freundlichen  Grüßen  an  unseren  lieben  Erlöser,  
SDROGERS.

----------

r1588  BAND  XIV.  15.  OKTOBER  1893.  NR.  20.  r1589  
THETRUEFOLDNOTAPEN.  r1589  FRAGE  

BEZÜGLICH  THERANOM.  r1590  
MEINUNGENVONBAPTISTENNICHTBAPTISTISCHELEHREN.

----------

Als  ich  in  Liverpool  ankam,  fand  ich  einen  Platz  für  Gepäck  und  Unterkunft.  Am  Nachmittag  

rief  ich  eine  Schwester  und  zwei  Brüder  an,  die  alle  sehr  edel  und  eifrig  für  die  Wahrheit  waren.  

Sie  alle  beteten  innig  und  beständig  für  Sie  und  Schwester  Russell  (und  alle  Heiligen)  und  

beteten  für  Ihr  Kommen  und  den  Erfolg  der  Arbeit  hier.  Gestern  Mittag  kam  ich  in  eine  Stadt  mit  

etwa  30.000  Einwohnern,  und  einen  Tag  lang  Zur  Hälfte  habe  ich  Bestellungen  für  fünfzig  Bände  

entgegengenommen.  Ich  werde  noch  nicht  viel  über  die  allgemeinen  Aussichten  sagen,  da  ich  

nicht  viel  weiß,  aber  ich  werde  Ihnen  später  ausführlicher  schreiben.  Ich  hoffe,  dass  Schwester  

G__________  am  ersten  Tag  der  nächsten  Woche  beginnen  kann.

Glauben  Sie  mir,  ich  vertraue  aufrichtig  auf  Jesus  
Christus,  JOSEPHRABINOWITZ.
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DIE  AUFERSTEHUNG.

IV.  QUAR.,  LEKTION  VI.,  5.  NOVEMBER,  1KOR.  15:12-26.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.

Während  die  Verse  12–19  die  große  Bedeutung  dieser  Windlehre  vom  Lösegeld  –  der  

Auferstehung  –  betonen,  betonen  die  Verse  20–26  ihre  Wahrhaftigkeit.  Die  Auferstehung  Christi,  

bezeugt  durch  viele  unfehlbare  Beweise  (Verse  5–8;  Apostelgeschichte  1:3),  ist  die  Garantie  

dafür,  dass  alle,  die  hier  durch  sein  kostbares  Blut  erlöst  wurden,  nicht  nur  ein  Erwachen  vom  

Tod,  sondern  eine  Gelegenheit  zum  Angreifen  haben  werden  in  einer  vollständigen  Auferstehung  

zu  all  den  Segnungen  und  Gunsten,  die  im  Herbst  verloren  gegangen  sind.  Das  war  die  

Zusicherung,  die  Gott  allen  Menschen  gab  (Apostelgeschichte  17:31),  dass  es  ein  Lösegeld  für  ihre  Sünden  gebe

Goldener  Text  –  „Danke  sei  Gott,  der  uns  den  Sieg  gibt  durch  unseren  Herrn.“

[Seite316]

----------

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.

JesusChristus.“  –  1  Kor.  15:57.

[R1591:Seite316]

----------

Die  Verse  12–19  machen  auf  die  große  Bedeutung  der  
Auferstehungslehre  aufmerksam  und  stellen  sie  als  Gegenstück  zu  der  
anderen  großen  Lehre  dar,  die  der  Apostel  „zuerst  im  Sündenfall“  darlegt  
(Vers  3)  –  „wie  Christus  für  unsere  Sünden  gestorben  ist  gemäß  der  
Heiligen  Schrift“,  zu  der  die  Grundlehre  als  Wirkung  und  Ursache  in  
Beziehung  steht.  Diese  Lehre  ist  in  der  Einschätzung  des  inspirierten  
Apostels  so  wichtig  Sie  erklärt  nachdrücklich,  dass,  wenn  es  nicht  wahr  ist,  
es  keine  Hoffnung  für  irgendjemanden  jenseits  des  gegenwärtigen  Lebens  
gibt;  die  Verkündigung  des  Evangeliums  ist  vergeblich,  und  diejenigen,  die  
es  predigen,  sind  falsche  Zeugen;  Im  Hinblick  auf  die  Auferstehung  und  
ihre  Belohnungen  beraubt  sie  sie  lediglich  des  kleinen  Genusses  und  
Vorteils,  den  sie  im  gegenwärtigen  Leben  gewinnen  könnten,  das  ist  alles,  
was  sie  jemals  haben  würden;  und  diejenigen,  die  in  Christus  eingeschlafen  
sind,  sind  umgekommen.  Das  ist  in  der  Tat  unsere  traurige  Not,  wenn  es  
die  Auferstehung  gibt  Hoffnung.  Und  noch  mehr:  Wenn  es  keine  
Auferstehung  gibt,  obwohl  der  Preis  für  ihre  Sicherung  gezahlt  wurde,  dann  
erfüllt  Gott  seinen  Teil  des  Vertrags  nicht.

–  INTERNATIONALE.
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der  ganzen  Welt,  die  auf  Golgatha  gegeben  wurde,  war  annehmbar,  eine  völlige  Befriedigung  der  

Ansprüche  der  Gerechtigkeit  jenseits  aller  Rassen,  so  dass  er  nun  gerecht  sein  und  der  Rechtfertiger  
aller  sein  kann,  die  an  Jesus  glauben.  –  Röm.  3:26.

VERS  21  widersetzt  sich  der  aktuellen  Theologie  mit  gleicher  Kraft.  Er  erklärt,  dass,  seit  

der  Mensch  gestorben  ist,  der  Mensch  –  der  Mensch  Christus  Jesus,  der  sich  selbst  als  

Lösegeld  für  alle  gab  –  eine  andere  Auferstehung  der  Toten  gebracht  hat.  Die  aktuelle  Theologie  sagt

All  diese  Lehren  der  Heiligen  Schrift  stimmen  nicht  perfekt  überein,  stehen  aber  in  

unversöhnlichem  Konflikt  mit  der  aktuellen  Theologie  des  sogenannten  Christentums  [R1591:  
Seite  317] ,  in  deren  Theorien  überhaupt  kein  Platz  für  die  Lehre  von  der  Auferstehung  ist,  

logisch  betrachtet  Warum  sollte  er  so  lange  wie  möglich  im  Namen  der  Vernunft  auf  die  

Vereinigung  mit  seinem  Körper  hoffen?  Die  ganze  Position  ist  unlogisch,  unbiblisch  und  

unhaltbar.

In  Vers  20  sollen  Christen  beachten,  was  die  verschiedenen  Glaubensbekenntnisse  der  

Christenheit  ignorieren  und  was  in  indirektem  Widerspruch  zu  ihren  Lehren  steht,  nämlich  

dass  der  auferstandene  Christus  „die  Erstlingsfrucht  der  Entschlafenen“  war  –  dass  er  der  

Erste  war,  der  eine  Auferstehung  im  vollen  Sinne  des  Wortes  erlebte,  nämlich  zur  

Vollkommenheit  und  zum  ewigen  Leben.  Es  stimmt,  einige  vor  ihm  wurden  vorübergehend  

erweckt,  um  wieder  in  den  Tod  zu  verfallen ;zum  Beispiel  Lazarus,  die  Tochter  des  Jairus,  der  

Sohn  der  Witwe  von  Nain,  dem  Sohn  des  Shunamititen  usw.,  aber  das  waren  nur  teilweise  

Darstellungen  der  Auferstehung,  um  sicherzustellen,  dass  die  göttliche  Macht  es  zu  gegebener  

Zeit  –  an  dem  Tag,  den  Gott  bestimmt  hat  –  vollständig  erreichen  kann.  (Apostelgeschichte  
17:31.)  Beachten  Sie  nun  die  Logik  dieser  Tatsache:  Wenn  Christus  der  Erste  war,  der  

auferstanden  ist,  ist  niemand  vor  ihm  auferstanden;  und  wenn,  wie  in  den  vorhergehenden  
Versen  gezeigt,  diejenigen,  die  in  Christus  eingeschlafen  sind,  umgekommen  sind,  außer  

dass  sie  durch  die  Auferstehung  wieder  zum  Leben  erweckt  wurden;  Sie  starben.  Sie  waren  

tot,  sie  schliefen  in  Jesus,  sie  ruhten  in  Hoffnung,  sie  wurden  zerstört  und  müssen  bis  zur  

bestimmten  Zeit  für  ihre  Auferstehung  bleiben.  -  beim  zweiten  Advent  Christi,  wenn  „alle ,  die  

in  Jesus  schlafen,  Gott  mit  sich  führen  wird“  (1.  Thes.  4:14).  David  ist  nicht  in  den  Himmel  

aufgefahren  ( Apostelgeschichte  2:34 ) ;  s7:5);  Hiob  muss  warten ,  bis  der  Zorn  dieses  bösen  

Tages  vorüber  ist  ( Hiob  14:12-15,21);  Stephanus  muss  auf  die  Verwirklichung  seiner  

sterbenden  Vision  warten  (Apostelgeschichte  7:56);  und  Paulus  und  mit  ihm  alle,  die  das  

Erscheinen  des  Herrn  lieben,  müssen  auf  die  Fülle  der  Zeit  warten,  in  der  die  Belohnung  für  

ihre  Treue  fällig  wird.  –  2.  Tim.  4:8.
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dass  unsere  Erlösung  durch  das  Opfer  Gottes,  nicht  eines  Menschen,  gesichert  wird;  aber  
die  Heilige  Schrift  ist  sehr  explizit,  indem  sie  auf  ein  exaktes  Äquivalent,  einen  menschlichen  
Ersatz  für  das  menschliche  Haupt  unserer  Rasse,  hinweist,  dessen  Erlösung  die  Erlösung  
seiner  Nachkommenschaft  sichert,  nämlich  genau  das  gleiche  Prinzip,  das  dieser  Sündenfall  
und  die  Verdammung  von  Nationen  mit  Sünde  und  Tod  über  uns  gebracht  hat.  Es  war  der  
Mensch  Christus  Jesus,  der,  nachdem  er  die  Herrlichkeit  seiner  Vorgänger  verlassen  hatte  
spirituelle  Existenz  und  wurde  in  der  Gestalt  von  sündigem  Fleisch  geschaffen,  sagte:  
„Einen  hast  du  mich  auf  das  Leiden  des  Todes  vorbereitet“,  der  unsere  Erlösung  durch  das  
Opfer  seiner  selbst  vollbrachte  –  sein  [R1592:Seite  317]  Fleisch,  seine  Menschlichkeit,  und  
der  infolge  dieses  Opfers  bis  zur  göttlichen  Natur  hoch  erhöht  wurde  –  „Darum  hat  auch  
Gott  ihn  erhöht  und  ihm  einen  Namen  gegeben,  der  über  allen  Namen  ist,  dass  sich  alle  
Knie  im  Namen  Jesu  beugen  sollten,  von  den  Dingen  im  Himmel  und  von  den  Dingen  unter  
der  Erde  und  von  den  Dingen  unter  der  Erde.“  –  Phil.  2:8-11.

Die  Verse  22  und  23  zeigen,  dass  alle,  die  Christus  gehören  –  durch  den  Glauben  
an  sein  Opfer  –  die  Wohltaten  seines  Todes  in  der  vollständigen  Auferstehung  zur  
Vollkommenheit  und  zum  dauerhaften,  in  Eden  verwirkten  Leben  empfangen  sollen  die  
an  der  ersten  Auferstehung  teilhaben.“  Dann,  nach  der  Auferstehung  dieses  glorreichen  
Leibes,  folgt  die  Auferstehung  der  Sünden,  die  während  der  Gegenwart  seines  [Christus]  
da  waren“  –  griech.  parousia,  Präsenz,  nicht  Kommen.

(Johannes  6:51),  er  gab  es  nie  wieder  auf;  denn  es  war  der  Preis,  der  für  unsere  Erlösung  
gezahlt  wurde .  Und  als  er  wieder  auferweckt  wurde,  war  seine  Existenz  eine  neue  Natur,  
so  dass  unsere  Wohltaten  nicht  beeinträchtigt  werden  konnten  und  auch  die  reichliche  
Macht  der  göttlichen  Natur,  die  ihm  gegeben  war,  ausgeübt  werden  konnte,  um  diejenigen,  
die  er  gesetzlich  gerettet  hatte,  tatsächlich  aus  der  Knechtschaft  der  Sünde  und  des  Todes  
zurückzugewinnen  durch  seinen  Tod.

Nach  der  Auferstehung  sagte  er :  „Alle  Macht  im  Himmel  und  in  der  Erde  ist  ihm  
gegeben.“  Und  wenn  ihm  diese  Erhöhung  und  Macht  als  Belohnung  für  sein  Opfer  
gewährt  wurde,  dann  zeigt  sich,  dass  er,  wie  reich  er  auch  an  geistiger  Herrlichkeit  und  
Macht  war,  bevor  er  Mensch  wurde,  bei  dieser  Auferstehung  noch  großzügiger  beschenkt  
wurde,  nachdem  er  seine  Menschlichkeit  geopfert  hatte  und  zum  Teilhaber  der  göttlichen  
Natur  und  des  Ausdrucksbildes  von  gemacht  wurde  die  Person  seines  Vaters.  (Hebräer  
1,3.)  Als  der  Mensch  Christus  Jesus  „sein  Fleisch  [seine  Menschheit]  für  das  Leben  der  Welt  gab“

Die  Präsenz  ist  theentirthougharsofhisReign.duringthat-Zeiten  allthatareintheirgraves  
[Goodandbad,  thejustandtheUnjust ]  sollen  hörenhisvoicand  und  thejathathavaVeegode,  
bis  zur  Auferstehung  der  Auferstehung,  28. )  Der  Formator
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In  den  Worten  von  GoldenText

====================
Sieg  durch  unseren  Herrn  Jesus  Christus.

„Er  muss  regieren,  bis  er  alle  Feinde  unter  seine  Füße  gelegt  hat“  und  die  begrenzte  
Zeit  dieser  Herrschaft  beträgt  tausend  Jahre  (Offenbarung  20,6-10),  nach  deren  Ablauf  
alle  widerstrebenden  Menschen  und  der  Teufel,  der  sie  verführt  und  geführt  hat,  in  den  
Feuersee  geworfen  werden  sollen,  was  der  zweite  Tod  ist.  (Offenbarung  20:7-15.)  Der  
letzte  Feind,  der  vernichtet  werden  soll,  ist  der  Tod  –  nicht  der  zweite  Tod,  in  den  die  
Gegner  geworfen  wurden,  sonst  wäre  die  Sprache  widersprüchlich,  sondern  der  adamische  
Tod,  den  Christus  vernichtet  hat,  indem  er  alle  seine  Untertanen  befreit  hat,  und  um  ihn  
vollständig  zu  verwirklichen,  wird  er  die  gesamte  tausendjährige  Herrschaft  erfordern.

Die  Verse  24  und  25  versichern  uns  vom  Sieg  Christi  und  darin,  worin  dieser  Sieg  
bestehen  wird  –  dass  er  in  der  völligen  Unterwerfung  aller  gegnerischen  Mächte  und  
Autoritäten  bestehen  wird  [R1592:  Seite  318]  und  in  der  Unterwerfung  der  Feinde  dieses,  
seines  Vorhabens,  unter  seine  Füße,  seien  es  böse  Zustände,  Prinzipien,  Mächte  oder  
Einzelpersonen.  Er  wird  alle  bösen  Zustände  verbannen,  indem  er  zuerst  Großes  zulässt  
Zeit  der  Drangsal  (Dan.  12,1),  und  dann,  indem  er  Bedingungen  der  Gerechtigkeit  und  des  
Friedens  herbeiführt,  um  sie  zu  ersetzen.  Er  wird  die  bösen  Prinzipien  für  immer  verbannen,  
indem  er  die  Welt  mit  seinem  Licht  und  seiner  Wahrheit  überflutet  und  dadurch  wirksam  
einen  rechten  Geist  in  den  Herzen  erneuert,  so  dass  die  Willigen  und  Gehorsamen  fallen.  
Er  wird  jede  gegnerische  Macht  durch  die  Ausübung  seiner  eigenen  allmächtigen  Macht  
vollständig  überwinden,  um  sie  vollständig  und  endgültig  zu  stürzen .Und  er  wird  jeden  
Gegner  vernichten,  indem  er  ihn  im  zweiten  Tod  ausrottet,  von  dem  es  eine  
Wiederherstellung  geben  wird.

,

Die  Klasse  tritt  unmittelbar  nach  der  Belohnung  der  völligen  Auferstehung  -  der  
menschlichen  Vollkommenheit  -  ein,  während  die  letztere  Klasse  vor  einem  Gericht  oder  
Prozess  aufwacht.  Das  ewige  Leben,  das  ihr  Privileg  sein  wird,  wenn  sie  Christi  werden,  
indem  sie  sich  völlig  seiner  Disziplin  und  Kontrolle  unterwerfen.  Andernfalls  wird  ihre  
Prüfung  nach  hundert  Jahren  abgebrochen,  und  sie  werden  den  zweiten  Tod  sterben,  von  
dem  es  keine  Genesung  mehr  gibt.  (Jes.65:20.)  Keiner  aus  Christus  wird  lebendig  gemacht  
und  vollständig  auferstanden,  obwohl  alle  das  Erwachen  aus  dem  Tod  erleben,  was  der  
erste  Schritt  im  Prozess  der  Auferstehung  ist,  und  eine  Prüfung,  um  ihre  Würdigkeit  oder  
Unwürdigkeit  der  Fülle  der  Auferstehung  zu  beweisen,  die  tatsächliche  Vollkommenheit  
und  ewiges  Leben  ist.  „Wer  den  Sohn  hat,  hat  Leben,  und  wer  nicht  den  Sohn  Gottes  hat,  
hat  kein  Leben.“  (1.  Johannes  5:12.)  „Wer  an  den  Sohn  glaubt,  hat  das  ewige  Leben,  und  
wer  nicht  an  den  Sohn  glaubt ,  wird  das  Leben  nicht  sehen ,  sondern  der  Zorn  Gottes  bleibt  
auf  ihm.“  –  Johannes  3:36.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.

„Dank  sei  Gott,  der  uns  das  gibt

[Seite318]
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----------

Ich  genieße  die  Arbeit  sehr  und  hatte  das  große  Glück,  viele  Interessierte  zu  finden.  Ich  

muss  besonders  Ihnen  einer  Familie  sagen,  die  den  ersten  Band  von  DAWN  gelesen  hatte,  

und  sagte,  dass  sie  sich  über  die  Dinge  freuten.  Wir  hatten  so  ein  gutes  Gespräch  –  die  Dame,  

ihr  Mann  und  ihr  Bruder  –  und  sie  waren  so  dankbar,  dass  ich  zu  ihnen  geführt  wurde  Ich  habe  

Gott  dafür  gelobt,  dass  er  ihnen  seine  Wahrheit  gesandt  hat.  Sie  gaben  einen  Auftrag  für  einen  

ganzen  Satz,  und  ich  ging  hinaus  und  freute  mich,  etwas  Weizen  gefunden  zu  haben.  Zwei  

oder  drei  andere,  die  ich  spüre,  werden  die  Wahrheit  sehr  zu  schätzen  wissen.  und  in  der  Lage,  

diese  herrliche  Erntearbeit  fortzusetzen.  Zurzeit  arbeite  ich  in  einem  jüdischen  Teil  der  Stadt,  

Sie  wissen  also  vielleicht,  dass  ich  hauptsächlich  Juden  sehe;  aber  ich  suche  diejenigen,  die  

zuhören.

Und  wir  wissen  auch,  dass  unser  Gebäude,  das  auf  unserem  Felsen  –  Christus  Jesus  –  errichtet  ist,  im  

gegenwärtigen  Sturm  bestehen  wird.

----------

Mit  freundlichen  Grüßen  an  Schwester  Russel  und  an  dich  selbst,  Gott  segne  euch  beide,

----------

Herr,  stärke  unseren  Glauben,  damit  wir  uns  bis  zum  Ende  als  treu  erweisen!

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  weiß,  dass  du  ein  Grußwort  von  mir  schätzen  wirst,  und  

in  Liebe  und  Gemeinschaft  mit  der  Wahrheit  sende  ich  es  dir  und  dem  Haushalt  des  Glaubens  

mit  dir.

In  unserem  Erlöser,  deinem,

YoursundertheRansom,  WEPAGE.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  werde  ein  paar  Zeilen  schreiben,  denn  ich  weiß,  dass  

du  erfreut  sein  wirst  zu  erfahren,  wie  die  Arbeit  hier  voranschreitet.  Ich  habe  letzte  Woche  damit  

begonnen,  nachdem  ich  ein  paar  Lektionen  von  Bruder  Rogers  genommen  hatte.

FRAU  MLROBSON.

In  diesen  „gefährlichen  Zeiten“,  in  denen  die  Volksreligion,  ein  großer  Religionskongress,  

auf  ihre  vielen  Wege  zur  Gemeinschaft  mit  Gott  hinweist,  wie  dankbar  bin  ich  und  wir  alle  

können  sein,  dass  Gott  sich  gefreut  hat,  seinen  Klang  zu  offenbaren,  und  dass  wir  ihn  als  „den  

Weg,  die  Wahrheit  und  das  Leben“  kennen,  „den  einzigen  Namen,  der  den  Menschen  gegeben  

wurde,  wodurch  wir  gerettet  werden  müssen“.  Durch  die  Zeugung  von  Adam  schätzen  wir  auch  

die  Wiedergeburt  allein  in  oder  durch  Christus,  und  jeder  Mensch  in  seiner  eigenen  Ordnung.“  

Ihr  Fels  ist  kein  Fels,  Sogar  unsere  Feinde  [Gegner]  selbst  sind  Richter.“
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  wende  mich  an  dich,  um  dich  wissen  zu  lassen,  dass  ich  immer  

noch  im  Licht  wandele.  Ich  muss  berichten,  dass  die  Wahrheit  hier  wächst  und  dass  eine  ganze  Reihe  

dafür  Stellung  bezieht.  Obwohl  die  „blinden  Führer“  auf  der  Hut  sind,  um  das  Wachstum  von  Rasse  

[Seite  319]  und  Wissen  zu  verhindern,  bemerke  ich,  dass  diejenigen  ihrer  Herden,  die  von  ganzem  

Herzen  nach  Gerechtigkeit  und  Wahrheit  suchen,  im  Allgemeinen  erfüllt  werden.  Die  Wahrheit  ist  

wunderbar  Einfluss  herrscht  hier,  und  einige  von  uns  sind  immer  noch  bestrebt,  unsere  Angelegenheiten  

so  zu  gestalten,  dass  wir  mehr  Geld  für  den  Dienst  unseres  gesegneten  Meisters  ausgeben  und  

ausgeben  können.  Wie  ihr  wisst,  dachte  ich,  dass  meine  Erwartungen  noch  länger  in  Erfüllung  gehen  

würden,  aber  ich  glaube  an  das  Wort,  dass  „alle  Dinge  zum  Guten  für  diejenigen  zusammenwirken,  

die  Gott  lieben,  für  die,  die  nach  seinem  Vorsatz  berufen  sind“,  und  ich  bin  zufrieden  damit,  zu  warten,  

bis  der  Herr  den  Weg  öffnet.  Wenn  ich  nicht  einfach  jetzt  in  die  Stadt  eintreten  kann  Generalfeld ,  es  

gibt  keinen  Grund  zur  Untätigkeit;  denn  ich  kann  zusammen  mit  denen,  die  an  diesem  Ort  einen  

ebenso  kostbaren  Glauben  haben,  wachsen  und  in  der  Erkenntnis  unseres  Herrn  und  Erlösers  Jesus  
Christus  wachsen.

----------

Ich  denke,  unser  Erfolg  als  Kolporteure  hängt  weitgehend  von  dem  Geist  ab,  den  wir  zeigen,  

wenn  wir  das  Buch  den  Menschen  präsentieren.  Zuerst  sollten  wir  darauf  achten,  dass  unsere  Herzen  

voller  Liebe  zur  Wahrheit  sind,  und  dann  sollten  wir  jedes  Jahr  großen  Eifer  zeigen,  wenn  wir  es  

präsentieren  –  auf  ruhige  Weise,  ohne  jeglichen  Streit  oder  Kampfgeist,  aber  nicht  davor  zurückzuhalten,  

gegen  den  Terror  zu  sprechen,  wenn  er  angesprochen  wird.  Und  ich  finde,  dass  es  sehr  wichtig  ist,  

Eindruck  zu  machen  Sie  bedenken  die  Tatsache,  dass  es  sich  um  Fleisch  zur  rechten  Zeit  handelt;  

dass  sie  in  der  „Zeit  des  Endes“  leben,  wenn  die  Zunahme  des  Lichts  besonders  fällig  ist  und

Wir  wünschen  eure  Gebete,  dass  wir  treu  gefunden  werden.  Euer  Christus,  DWPRESTON.

Wir  treffen  uns  jeden  Sonntag,  um  diese  guten  Dinge  zu  studieren  und  vollständig  zu  besprechen,  

und  ich  bin  sicher,  dass  jedes  Treffen  uns  zu  mehr  Herzensvereinigung  und  Einheit  in  Christus  bringt.

LIEBER  BRUDER:  Ich  bin  in  meiner  Arbeit  hier  sehr  ermutigt  worden,  weil  ich  zwei  deutsche  

Brüder  getroffen  habe,  die  sehr  eifrig  für  die  Wahrheit  sind.  Ich  habe  auch  zwei  oder  drei  andere  

getroffen,  die  sich  immer  mehr  dafür  interessieren.

Es  scheint,  dass  ich  ein  wenig  Interesse  an  der  DAWN  geweckt  habe,  aber  auch  etwas  

Widerstand.  Ich  war  sehr  ermutigt,  als  am  Samstagabend  ein  junger  Mann  in  meinem  Zimmer  anrief  

und  erzählte,  dass  seine  andere  beschlossen  hatte,  das  Buch  zu  nehmen  Zur  Post,  wo  mich  ein  Agent  

fragte,  wie  ich  Erfolg  gehabt  hätte,  und  sagte,  er  hätte  seiner  Frau  von  dem  Buch  erzählt,  und  sie  

wollte  es  haben.  In  der  Mittwochszeitung  wurde  mir  in  einer  Anzeige  aufgefallen:  „Gesucht.  –  Agent  

von  MILLENNIALDAWN  soll  sich  so  schnell  wie  möglich  bei  __________  melden.“  Als  Ergebnis  

wurden  zwei  Sätze  in  Stoffbindung  verkauft.
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OWDAILEY.

----------
WEBB.

Erinnere  dich  an  meine  Gebete.  Deine  im  Erlöser,

Mir  geht  es  immer  noch  einigermaßen  gut:  Ich  habe  heute  achtzehn  Bestellungen  entgegengenommen.  Alles  Liebe.

Wir  sind  dankbar,  weil  wir  für  würdig  erachtet  wurden,  mit  Christus  zu  leiden.

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Nur  ein  Wort,  um  zu  sagen,  dass  die  Abnutzung  in  einer  

Ecke  des  Erntefeldes  sicher  und  wohlbehalten  von  der  Tagung  zurückgekehrt  ist.  Wir  haben  

gerade  erst  begonnen,  die  vielen  guten  Dinge  zu  verdauen,  die  wir  während  des  Treffens  

gehört  haben,  aber  es  war  wirklich  schön,  dort  zu  sein  und  vielen  gleichwertigen  Glaubens  zu  

begegnen.  Ich  hoffe  und  vertraue  darauf,  dass  wir  weiterhin  demütig  und  treu  bleiben  und  uns  

für  den  Meister  und  seine  Wahrheit  einsetzen  dürfen  Sehr  bald  wieder  portieren.  Finden  

schloss  einen  Auftrag  ab,  der  freundlicherweise  erfüllt  wurde.  Mit  viel  Liebe  an  alle,  mit  euren  in  Ihm,  WJ

Mit  freundlichen  Grüßen,  TAIVEY.

wichtig;  dass  wir  in  den  „letzten  Tagen“  leben,  die  im  Wort  gesprochen  werden,  wenn  die  

Menschen  das  Vergnügen  mehr  lieben  als  Gott;  dass  die  bösen  Menschen  immer  schlimmer  

werden;  dass  viele  nun  zu  Skeptikern  werden  oder  in  Wahnvorstellungen  wie  Evolution,  

christliche  Wissenschaft,  Spiritualismus  usw.  verführt  werden,  die  alle  das  Lösegeld,  die  

einzige  Grundlage  für  die  Erlösung,  leugnen;  und  dass  die  MILLENNIALDAWN  die  Wahrheit  

präsentiert  so  harmonisch  und  klar,  dass  es  jede  Familie  sein  sollte.

Als  wir  das  alles  wussten,  erkannten  wir,  dass  wir  von  den  Menschen  verachtet  und  abgelehnt  wurden  –  weshalb

----------

----------

LIEBER  BRUDER:  –  In  der  vergangenen  Woche  habe  ich  für  fast  einen  Befehl  entgegengenommen

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  -  Du  erhältst  bitte  einen  Dollar  für  die  Erneuerung  des  

WATCHTOWER-Abonnements.  Ich  möchte  dir  zu  deiner  Ermutigung  und  Freude  etwas  von  

dem  Guten  sagen,  das  durch  die  Verbreitung  von  DAWN  und  TOWER  an  diesem  Ort  erreicht  

wurde  Wir  danken  Gott  dafür,  dass  er  dich  als  Instrument  zur  Erschließung  der  gegenwärtigen  

Wahrheit  benutzt  hat,  und  wir  hoffen  und  beten  zutiefst,  dass  er  dich  immer  für  den  Dienst  

recht  hält,  „zur  Lobpreisung  seiner  Herrlichkeit“ .  idChristus  würde  nie  wieder  auf  die  Erde  

kommen;  und  dass  das  Kommen  Christi  die  Beseitigung  aller  Christen  beim  Tod  bedeutet.  

Onesecthada  Großformatige  Rundschreiben  werden  gedruckt  und  auf  dem  Markt  und  in  der  

ganzen  Stadt  ausgestrahlt.
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ANTWORT.  Ich  freue  mich ,  dass  du  sagen  kannst,  dass  du  den  Wunsch  hast ,  Gott  geweiht  zu  

werden.  denn  (bei  denen,  die  den  Herrn  Jesus  als  ihren  Erlöser  annehmen)  ist  der  Wunsch,  der  Wille  

vor  Gott  annehmbar.  Was  euch  dann  bleibt,  ist,  einen  endgültigen  Vertrag  mit  Gott  zu  schließen:  auf  

die  gleiche  Weise,  wie  ihr  ein  Geschäft  abschließen  würdet

MEIN  LIEBER  BRUDER:  Ich  habe  Dein  aktuelles  Datum  ordnungsgemäß  erhalten,  und  nochmals  

danke  ich  Dir  für  Deine  Freundlichkeit,  die  Du  mir  geschrieben  hast.  Seitdem  ich  den  TURM  gelesen  

habe,  habe  ich  mehr  über  diese  Dinge  nachgedacht  als  je  zuvor  in  meinem  Leben  und  denke  mit  

besserem  Verständnis.

Ich  mag  den  Diaglott,  der  ordnungsgemäß  angenommen  wurde,  sehr,  und  denke,  dass  er  eine  

große  Hilfe  sein  wird.  Ich  genieße  auch  den  TOWER.  Ich  denke,  vielleicht  besteht  meine  große  

Schwierigkeit  darin,  mich  loszulassen  und  Christus  mehr  zu  vertrauen  als  der  Geist,  und  ich  war  selbst  

irgendwie  dazu  geneigt ;  nicht,  dass  ich  es  gewollt  hätte,  aber  es  scheint  jetzt  die  natürliche  Tendenz  

der  Kirche  zu  sein.

hundertMorgendämmerungen.Würde  viel  besser  gelingen,  wenn  es  nicht  schwere  Zeiten  gäbe;  aber  

ich  bin  dankbar,  dass  ich  es  so  gut  gemacht  habe.  Ich  habe  hier  ein  paar  recht  aufrichtige  Menschen  

getroffen  und  einer  kleinen  Anzahl  im  Hotel  einen  Vortrag  aus  der  Karte  der  Zeitalter  gehalten.  Es  

wurde  sehr  gut  angenommen.  Bete  für  mich.  In  Liebe,  RICHTIG.
----------

Welche  spirituelle  Idee  kann  aus  den  wunderbaren  Taten  des  Gedankenlesers  hervorgehen?

LIEBERMR.RUSSELL:--Anbei  finden  Sie  OneDollarformyTOWERdieses  Jahr.

Johnstone?  Ich  habe  seine  Arbeit  miterlebt  und  weiß,  dass  daran  kein  Blödsinn  ist.

Ich  beschäftige  mich  seit  fünf  Jahren  mit  der  Wahrheit,  den  Serien  

„throughthelightofMILLENNIALDAWN“  und  WATCHTOWER,  und  bin  von  der  Richtigkeit  der  

dargelegten  Ansichten  zutiefst  überzeugt,  da  ich  der  gegenwärtige  elende  und  ungelöste  Zustand  der  
Welt  bin.

Es  macht  mir  klarer,  wie  Gott  in  den  meisten  Seelen  liest.  Wenn  diese  Macht  zwischen  Mensch  

und  Mensch  wirkt,  ist  das  nur  ein  kleiner  Hinweis  auf  die  Macht  dessen,  der  es  weiß.  Ich  würde  mich  

freuen,  wenn  Sie  über  dieses  Thema  im  TURM  schreiben  würden.

Möge  das  gute  Werk  der  Versiegelung  der  Heiligen  weitergehen.  Mit  freundlichen  Grüßen,

Im  Vertrauen  darauf,  dass  du  beten  wirst,  dass  ich  wirklich  Gott  geweiht  bin  (ich  weiß,  dass  dies  

mein  Wunsch  ist),  bleibe  ich  in  aller  Demut  dein,

__________.

JWROUSE.
----------

[R1604:Seite320]
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Vertrag.  Wenn  Sie  vor  Ihnen  eine  Vereinbarung  getroffen  hätten  und  den  starken  
Wunsch  hätten,  sie  zu  unterzeichnen,  würde  dieser  Wunsch  zu  Taten  führen .  Ohne  den  
Wunsch,  es  zu  unterschreiben,  wäre  das  Dokument  wertlos;  -  der  Wunsch  und  die  
Handlung  sind  beide  notwendig,  um  es  zu  vollenden.  So  in  deinem  Bund  mit  Gott:  du  
hast  den  Wunsch;  jetzt  übernimmst  du  seine  Verpflichtungen;  sage  ihm  deinen  Wunsch  
und  deine  Absicht,  es  durch  seine  Gnade  auszuführen,  und  bitte  ihn,  dich  anzunehmen  
und  dich  auf  einen  Weg  zu  leiten,  der  ihm  selbst  gefällt.  So  hast  du  dich  hingegeben  und  
hast  Kein  eigener  Wille,  außer  dass  du  seins  für  dein  genommen  hast,  kannst  darauf  
vertrauen,  dass  er  es  annimmt  und  dass  er  seinen  Teil  des  Bundes  erfüllen  wird.  Treu  
ist  der,  der  dich  berufen  hat,  der  es  auch  tun  wird.

Über  Gedankenlesen:  Ich  denke,  dass  die  Errungenschaften  von  Gedankenlesern  
für  uns  von  großem  Interesse  sind,  da  sie  die  Möglichkeiten  eines  perfekten  Menschen  
veranschaulichen.  Blitzrechner,  Schlangenbeschwörer,  Pferdebändiger,  Gedankenleser,  
musikalische  Genies  usw.  sind  allesamt  Launen  der  Natur,  die  es  uns  ermöglichen,  
Kräfte  zu  sehen,  die  alle  dem  perfekten  Menschen  gehören  Wenn  man  trainiert,  könnten  
Menschen  ohne  Sprache  miteinander  kommunizieren,  so  wie  es  Hunde  und  andere  
niedere  Tiere  jetzt  tun;  obwohl  jeder  Mensch  auch  die  Kraft  des  Widerstands  besitzt  und  
in  der  Lage  sein  wird,  seine  Gedanken  zu  verbergen,  wenn  er  will.  –  HERAUSGEBER.

====================
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BAND  XIV.  1.  OKTOBER  1893.  NR.  19.

„Wo  sind  wir?“  ist  die  bedeutende  Frage,  die  jetzt  den  denkenden  Teil  der  Christenheit  
beschäftigt  und  gelegentlich  von  der  religiösen  und  säkularen  Presse  gestellt  wird.  Die  
Frage  wurde  durch  die  offensichtlichen  Absurditäten  der  alten  Glaubensbekenntnisse  und  
den  Zusammenstoß  neuer  spekulativer  Philosophien  angeregt  und  erzeugte  eine  solche  
Verwirrung,  dass  es  für  niemanden  unmöglich  ist,  genau  zu  bestimmen,  wo  sie  stehen.

Die  Ratlosigkeit  der  Situation  wird  durch  die  folgenden  Bemerkungen  deutlich,  
die  kürzlich  in  der  New  York  Sun  erschienen  

sind:  „Und  so  geht  die  Strömung  weiter,  bis  sich  immer  mehr  die  Frage  stellt:  
‚Wo  sind  wir?‘  wird  schwanger  wie  du  willst,  von  jedem  für  sich  selbst  und  von  
allem.  Niemand  weiß,  wo  alles  enden  wird,  und  diejenigen,  die  am  meisten  
interessiert  sind,  scheinen  sich  am  wenigsten  darum  zu  kümmern.“

Da  man  darin  Gottes  Plan  der  Zeitalter  und  all  seine  vielfältigen  bestätigenden  
Zeugnisse  nicht  als  ein  harmonisches  Ganzes  sieht  und  sieht,  dass  er  mit  jeder  
anderen  Auslegungslinie  im  Einklang  steht,  kommt  man  schnell  zu  dem  Schluss,  
und  auch  von  angesehenen  Geistlichen,  dass  die  Bibel  kein  göttlich  inspiriertes  
Buch  ist;  und  mit  großer  Kühnheit  erklären  sie  offen,  dass  denkende  Menschen  
staunend  nachfragen,  W  hierhertreiben  wir?

Das  mag  von  manchen  als  bloß  pessimistische  Sicht  auf  den  Fall  angesehen  werden,  ist  es  

aber  nicht.  Der  Autor  hat  es  fast  so  deutlich  zum  Ausdruck  gebracht,  wie  es  die  Tatsachen  

rechtfertigen  würden.  In  den  letzten  drei  Jahren  hat  die  Tendenz  zur  offenen  Untreue  sowohl  auf  

den  Kanzeln  als  auch  auf  den  Kirchenbänken  der  Christenheit  erstaunlich  zugenommen;  und  

jetzt  wird  der  kühnste  Schlag  unternommen,  nicht  nur  gegen  die  Lehren  der  Bibel,  sondern  auch  

gegen  die  Lehrmeinung  in  den  verschiedenen  Glaubensbekenntnissen,  sondern  gegen  die  Bibel  

selbst  als  eine  göttlich  inspirierte  Offenbarung.

BLICKVOM  TURM.

Die  jüngste  Kontroverse  im  Fall  von  Dr  Seiner  Einschätzung  nach  war  es  
notwendig,  dass  er  mit  den  Propheten  im  Einklang  sein  sollte

----------

[R1583:Seite291]
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Bibel;  denn  Dr.  Abbott  hat  keinen  größeren  Respekt  vor  der  Bibel  als  vor  
allen  anderen  Büchern.  Unter  Berufung  auf  den  allgemeinen  Glauben  
[R1584:  Seite  291]:  „Die  Bibel  ist  das  Wort  Gottes!“  antwortet  er:  „Oh,  bitte  
verzeihen  Sie,  die  Bibel  ist  nicht  das  Wort  Gottes  sagt]ist  selbst  das  Produkt  
der  Kirche,  und  die  Kirche  ist  das  Produkt  der  individuellen  Erfahrung.  
[ R1584:  Seite  292]  Zuerst  kommt  das  individuelle  Bewusstsein  Gottes,  
und  dann  kommt  aus  dem  gesammelten  Bewusstsein  Gottes  die  Institution  
der  Religion,  die  Kirche;  und  dann  kommt  aus  dem  Leben  der  Kirche  und  
ihrem  Dienst  die  Literatur  der  Religion,  die  Bibel.“  Seine  Autoritätsordnung  
wäre  daher  (1)  das  individuelle  Bewusstsein  Gottes,  (2)  die  Kirche  und  (3)  
die  Bibel.

Ein  anderer  ehrwürdiger(?)  Herr,  Mr.  Horton,  der  einen  Band  über  „Die  Inspiration  
der  Bibel“  und  einen  anderen  über  „Offenbarung  und  die  Bibel“  geschrieben  hat,  sagte  
kürzlich  in  einer  Vorlesung  vor  den  Göttlichkeitsstudenten  des  Yale  College,  dass  er  
Einwände  gegen  die  derzeitige  Praxis  von  Predigern  habe,  die  die  Bibel  das  Wort  
Gottes  nennen.  Er  sagte,  es  liege  an  der  Wahrheit  und  Ehrlichkeit  der  Prediger,  „die  
Kirche  von  der  Verwirrung,  dem  Unheil  und  dem  Irrtum  zu  befreien,  die  durch  diese  
eine  unbegründete  Vorstellung  entstanden  sind,  dass  ein  von  menschlichen  Stiften  
geschriebenes  und  mit  menschlichen  Methoden  überliefertes,  von  fehlbaren  
menschlichen  Köpfen  transkribiertes,  übersetztes  und  zusammengestelltes  Buch“  sei.  
oder  kann  als  solches  das  Wort  Gottes  sein.

Aber  Dr.  Abbott  ist  nicht  der  Einzige,  der  das  Wort  Gottes  so  kühn  
ablehnt:  Auch  andere  schöpfen  durch  Beispiele  Mut,  und  diese  Gefühle  
bieten  sich  an,  in  sehr  kurzer  Zeit  den  Beliebten  zu  sein  griff  die  Bibel  mit  
einer  Fülle  von  Widersprüchen  an,  stellte  den  Charakter  und  Plan  Gottes  
weder  gerecht  noch  wahrheitsgetreu  dar  und  war  folglich  auch  keine  
unfehlbare  Glaubensregel  bereits  an  die  dortige  Generalversammlung  
verwiesen.

Natürlich  sind  Dr.

Es  spielt  keine  Rolle,  wie  Presbyterien,  Synoden  und  Versammlungen  mit  diesen  Männern  und  

ihren  Ansichten  umgehen:  Sie  können  sie  nicht  zum  Schweigen  bringen.  Die  heranwachsende  

Generation  von  Theologiestudenten  steht  unter  ihrem  Einfluss,  und  viele,  die  stillschweigend  solche  

Ansichten  vertreten  haben,  werden  nun  ermutigt,  ihnen  Ausdruck  zu  verleihen.  Aber  das  

bemerkenswerteste  Ergebnis  dieser  Gefühle  ist  das,  was  man  „The  New  American  Bible“  nennt  und  das  jetzt  im  Gange  ist
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Die  Vorbereitung  erfolgte  unter  der  Leitung  von  Prof.  Haupt  der  Johns  Hopkins  
University.  Die  Mitwirkenden  (darunter  auch  Prof.  Briggs)  repräsentieren  alle  die  Schule  
der  sogenannten  höheren  Kritik,  die  die  allgemein  akzeptierte  Sichtweise  der  göttlichen  
Inspiration  ablehnt,  und  den  Versuch,  die  Heiligen  Schriften  von  ihrem  Standpunkt  aus  
zu  konstruieren.

9:6;  10:17;  2Kor.2:17;  4:2;  Eph.6:17;  2Tim.2:9;  Titus2:5;  Hebräer  4:12;  
6:5;  13:7;  Offb.1:2;  11:3.

NoristheChurch  ist,  wie  Dr.  Abbott  behauptet,  das  Produkt  individueller  Erfahrung

Wir  möchten  unseren  Lesern  daher  eine  sorgfältige  Lektüre  der  ersten  
drei  Kapitel  von  MILLENNIALDAWN,  VOL  Die  Existenz  hängt  in  gewisser  
Weise  davon  ab,  ob  dieser  Ausdruck  in  der  Heiligen  Schrift  gefunden  wird,  
wie  Dr.  Abbott  offenbar  angibt.  Siehe  Lukas  4:4 ;  5:1;  8:21;  
Apostelgeschichte  4:31;  8:14;  11:1;  13:44;  Rom.

So  wird  die  Autorität  der  Heiligen  Schrift  von  höchster  Stelle  angegriffen,  
und  die  Frage:  „Wohin  treiben  wir?“  ist  in  der  Tat  ein  schwangerer  Mensch  
in  der  Christenheit  Stärke  seinen  Glauben  mit  all  den  Beweisen,  die  der  
Herr  uns  gnädig  zur  Verfügung  gestellt  hat,  damit  wir  in  diesem  bösen  Tag  
bestehen  können.

Es  ist  ein  großer  Fehler  zu  behaupten,  dass  die  Bibel  das  Produkt  der  
Kirche  ist;  und  diejenigen,  die  diese  Behauptung  aufstellen,  wissen  nicht ,  
wo  sie  nach  der  Kirche  suchen  sollen.  Die  Heilige  Schrift  erklärt,  dass  
Jesus  Christus  das  Haupt  und  Vorläufer  der  Kirche  war;  –  von  denen  Paulus  
sagt:  „wurden  früher  (vor  der  Ankunft  Christi)  zu  unserer  Belehrung  
geschrieben,  damit  wir  durch  Geduld  und  den  Trost  der  Heiligen  Schrift  die  
Hoffnung  erlangen  könnten“  (des  Evangeliums  –  Röm.  15:4) . )  –  waren  
nicht  das  Produkt  der  Kirche.  Und  wenn,  wie  wir  gezeigt  haben,  die  Schriften  
der  Apostel  göttlich  inspiriert  waren,  dann  sind  die  neutestamentlichen  
Schriften  nicht  das  Produkt  der  Kirche.
Aber  in  beiden  Fällen  wurden  geweihte  menschliche  Kräfte  als  Gottes  verehrte  Instrumente  
eingesetzt.  Das  Wort  des  Herrn  durch  die  Apostel  ist  nicht  das  Produkt  der  Kirche,  sondern  
der  göttlichen  Offenbarung.  Und  seit  diese  inspirierten  Apostel  entschliefen,  war  die  Kirche  
nicht  mehr  in  der  Lage,  der  himmlischen  Weisheit,  die  durch  sie  offenbart  wurde,  etwas  
hinzuzufügen;  und  in  welchem  Ausmaß  sie  auch  von  ihren  Lehren  abgewichen  ist,  hat  sie  
ihre  Torheit  vergeblich  kundgetan  Philosophien,  die  ihre  Unwissenheit  und  ihren  Egoismus  
bloßstellen.
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oder  Bewusstsein  Gottes;  denn  außer  dem  Wort  Gottes  kennen  wir  ihn  nicht.  Wir  sind  
durch  die  Wahrheit  des  Wortes  Gottes  geheiligt,  so  drückt  der  Herr  es  aus  (Johannes  
17,17),  nicht  dass  das  Wort  Gottes  das  Produkt  unserer  vorherigen  Heiligung  ohne  die  
Wahrheit  ist.  Das  Wort  Gottes  ist  daher  die  einzige  wirkliche  Autorität  der  göttlichen  
Wahrheit;  und  weder  die  Kirche  insgesamt  noch  die  Kirche  Räte,  noch  die  einzelnen  
Mitglieder,  mit  Ausnahme  der  zwölf  göttlich  inspirierten,  sind  Autoritäten.

Die  verschiedenen  Bücher,  die  auf  diese  Weise  miteinander  verbunden  sind,  so  
dass,  wenn  eines  verloren  ginge,  andere  auf  den  Verlust  hinweisen  würden,  und  wenn  
ein  falsches  nachgeliefert  würde,  solche  Vermerke  fehlen  würden  und  ihre  Unharmonie  
zum  Ausdruck  kommen  würde,  ist  es  leicht  zu  erkennen,  dass  keine  menschliche  
Autorität  notwendig  war,  um  den  Kanon  der  Heiligen  Schrift  zusammenzustellen  
Diejenigen,  die  die  Heiligen  Schriften  zusammenstellten,  taten  lediglich  das,  was  wir  
heute  ohne  ihre  Hilfe  tun  könnten:  Sie  lasen  die  gegenseitigen  Befürwortungen  des  
Herrn  und  der  Apostel  und  Propheten.  Aber  während  wir  in  dieser  Angelegenheit  keiner  
Autorität  oder  besonderen  Weisheit  nachgeben,  nehmen  wir  die  Zusammenstellung  
dankbar  als  vorsorgliche  Hilfe  für  unser  Studium  der  vollständigen  Heiligen  Schrift  an,  
ebenso  wie  wir  auch  die  noch  neueren  Hilfen  der  Eintracht  annehmen  Vorfahren  usw.

Die  alttestamentlichen  Schriften  wurden  von  den  Juden  alle  bis  zur  Einführung  der  
christlichen  Heilszeit  sorgfältig  und  religiös  bewahrt,  und  dann  wurde  ihr  Zeugnis  von  
Christus  und  seinen  inspirierten  Aposteln  sorgfältig  mit  den  weiteren  Entwicklungen  
der  göttlichen  Wahrheit  in  der  neuen  Heilszeit  des  Evangeliumszeitalters  verwoben  Sie  
sind  von  gleicher  Autorität  und  göttlicher  Inspiration  und  alle  legen  ein  harmonisches  
Zeugnis  ab.

Einige  behaupten,  dass  die  Kirche  die  Autorität  ausgeübt  hat,  zu  entscheiden  und  
zu  erklären,  welche  der  verschiedenen  antiken  Schriften  ordnungsgemäß  zum  heiligen  
Kodex  gehören,  wie  wir  ihn  jetzt  besitzen  Mit  natürlichen  und  übernatürlichen  Mitteln  
war  er  ebenso  in  der  Lage,  diese  Dokumente  zu  bewahren  und  später  
zusammenzustellen;  und  in  beiden  Fällen  waren  die  menschlichen  Agenten  nur  die  
Instrumente  in  seinen  Händen,  ob  wissentlich  und  willentlich  oder  nicht.

Und  all  diese  vorsorglichen  Hilfen  haben  dazu  beigetragen,  in  der  Heiligen  Schrift  
den  göttlichen  Plan  der  Zeitalter  zu  entdecken,  der  sie  alle  als  Teile  eines  harmonischen  
Ganzen  miteinander  verbindet,  das  nicht  zerbrochen  werden  kann.  Ohne  die  Hilfe  des
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Die  Zusammenstellung  der  Heiligen  Schriften  und  ihre  systematische  Unterteilung  in  Kapitel  

und  Verse,  um  die  Bezugnahme  zu  erleichtern,  und  die  wertvolle  Hilfe  vollständiger  

Übereinstimmungen  beim  Vergleich  der  Heiligen  Schrift  mit  der  Heiligen  Schrift,  menschlich  

gesehen,  würden  wir  zumindest  einen  großen  Nachteil  überwinden,  wenn  wir  tatsächlich  

überhaupt  Daten  über  den  Plan  Gottes  erhalten  könnten  trat  in  seinen  Dienst,  ließ  weise  und  

gnädig  all  diese  vorbereitende  Arbeit  für  uns  erledigen,  bevor  die  Zeit  gekommen  war,  seinen  

Plan  der  Zeitalter  vollständig  zu  entdecken  und  zu  verstehen .  Und  wir  freuten  uns  und  

dankten  Gott  und  schätzten  jedes  geweihte  und  verehrte  menschliche  Instrument  hoch,  das  

unseren  Fortschritt  in  der  Erkenntnis  der  Wahrheit  erleichtert  hat,  obwohl  wir  sie  lediglich  als  

das  Instrument  einer  weisen,  alles  beherrschenden  Vorsehung  anerkennen,  die  wir  sorgfältig  

verstanden  haben  und  sorgfältig  angepasst,  alle  verschiedenen  Mittel  zur  Verwirklichung  

seines  Vorhabens  in  der  völligen  Erleuchtung  seiner  Auserwählten  „zu  gegebener  Zeit“,  „Die  

Zeit  des  Endes.“  –  Dan.  12:10.

Wem  die  Beweise  für  den  Plan  der  Zeitalter  fehlen,  der  von  der  Bibel  inspiriert  ist,  hat  kein  

stärkstes  Zeugnis,  und  die  Zeit  ist  sehr  nahe,  da  niemand  mehr  in  der  Lage  sein  wird,  die  

harten  Prüfungen  dieses  Tages  des  Herrn  zu  bestehen,  die  nicht  ausreichend  durch  seine  

Kraft  unterstützt  werden.  Lobet  den  Herrn  für  seine  bewahrende  Macht:  „Seine  Wahrheit  ist  

unser  Schild  und  Schild:  „Es  ist  ein  Netzwerk  von  Zeugnissen,  das  nicht  gebrochen  werden  kann.“
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„Ich  werde  es  nicht  versäumen,  euch  immer  an  diese  Dinge  zu  erinnern,

Aber  obwohl  wir  uns  auf  die  gegenwärtige  Wahrheit  verlassen,  müssen  wir  bedenken,  dass  

unsere  Wahl  in  die  hohe  Position,  zu  der  wir  berufen  sind,  noch  nicht  gesichert  ist.  Der  Wettlauf  

um  den  Preis  unserer  hohen  Berufung  liegt  noch  vor  uns  und  wir  haben  ein  Auge  auf  das  Land  

des  Feindes  gerichtet,  das  von  vielen  subtilen  und  mächtigen  Feinden  umgeben  ist.  Wenn  wir  

also  erfolgreich  sein  wollen,  müssen  wir  „den  guten  Kampf  des  Glaubens  kämpfen“  und  uns  

dabei  auch  daran  erinnern,  dass  „die  Waffen  unserer  Kriegführung  nicht  fleischlich,  sondern  

[Gottes  Wahrheit]  mächtig  sind,  um  die  Festungen“  des  Irrtums,  des  Aberglaubens  und  der  

Finsternis  niederzureißen  gezüchtet;  und  wir  erinnern  uns  auch  daran,  dass  „wir  nicht  mit  

Fleisch  und  Blut  kämpfen,  sondern  gegen  Fürstentümer,  gegen  Mächte,  gegen  die  Herrscher  

der  Dunkelheit  dieser  Welt,  gegen  die  geistliche  Bosheit  in  den  Höhen.“  –  2  Kor.  10:4;  Epheser  6:12.

In  der  Wahrheit  verankert  sein  bedeutet ,  dass  wir  „das  Gesetz  und  das  Zeugnis“  
sorgfältig  studiert  und  gründlich  bewiesen  haben  (Jes.  8,20),  und  dass  wir  infolgedessen  
von  seiner  Wahrheit  überzeugt  sind,  sodass  unser  Glaube  unerschütterlich  und  
unerschütterlich  bleibt:  Wir  wissen,  an  wen  wir  geglaubt  haben;  wir  haben  geschmeckt  und  

gesehen,  dass  der  Herr  gut  ist;  wir  haben  an  den  Süßigkeiten  der  Gemeinschaft  mit  ihm  
teilgenommen;  wir  haben  an  seinem  Geist  teilgenommen  Sanftmut,  Glaube  und  Frömmigkeit  
in  einem  Ausmaß,  das  zu  einer  freudigen  Verwirklichung  der  Fülle  seiner  Gnade  führt,  wie  
sie  sich  im  wunderbaren  göttlichen  Plan  der  Zeitalter  manifestiert;  und  es  wurde  uns  
gestattet,  nicht  nur  die  verschiedenen  Merkmale  dieses  Plans  zu  sehen,  sondern  auch  die  
Notwendigkeit  und  Vernünftigkeit  seiner  verschiedenen  Maßnahmen,  um  in  der  Fülle  der  
festgesetzten  Zeiten  die  volle  Verwirklichung  seines  glorreichen  Ergebnisses  zu  erreichen.  

in  der  gegenwärtigen  Wahrheit  begründet.  „Es  ist  in  der  Tat  ein  höchst  gesegneter  Zustand,  
Es  bringt  solchen  Frieden  und  Freude  mit  sich,  wie  sie  die  Welt  weder  geben  noch  nehmen  kann.

----------
THOUGHYEBESTESTABLISIERT.

WAS?  Warum,  von  der  Notwendigkeit,  allen  Fleiß  zu  geben,  um  unserem  
Glauben  Tugend  hinzuzufügen;  Herr  und  ErlöserJesusChristus.  –  Verse  5–11.

[R1585:Seite294]

obwohl  ihr  sie  kennt  und  in  der  gegenwärtigen  Wahrheit  begründet  seid.“  –  2.  Petrus  1:12.

Angesichts  dieser  Tatsachen  –  des  vor  uns  liegenden  Krieges,  der  subtilen  vier  
Versuchungen  und  der  Schwächen  des  Fleisches  –  fordert  der  treue  Apostel  Petrus  
allen  Fleiß  bei  der  Pflege  der  christlichen  Gnaden  und  die  ständige  Berufung  zur  
Erinnerung  an  die  kostbaren  Wahrheiten,  die  wir  gelernt  haben,  damit  wir  dadurch  
gestärkt  werden,  um  unsere  Berufung  und  Wahl  sicher  zu  machen.  Glaube  ist  eine  gute  Sache;
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aber  Glaube  ohne  tugendhafte  Werke  ist  tot;  und  an  der  Wahrheit  festzuhalten,  in  

Ungerechtigkeit  ist  schlimmer,  als  sie  jemals  zu  empfangen.  Die  Wahrheit  ist  großzügig  für  

ihre  heiligende  Wirkung  auf  unsere  Herzen  und  unser  Leben.  Darum  lasst  ihr  freien  Lauf  und  

werde  verherrlicht.  [R1585:Seite  295]  Lasst  seine  kostbaren  Früchte  von  Tag  zu  Tag  immer  
mehr  erscheinen.  Füge  deinem  Glauben  Tugend  hinzu  –  wahre  Vortrefflichkeit  des  

Charakters,  solche  Vorzüglichkeit  der  Charaktere  wird  dich  von  der  Welt  und  ihrem  Geist  getrennt  unterscheiden.

„Und  zur  Mäßigkeit  Geduld.“  Das  Gewissen  der  Welt  oder  verherrlicht  
den  Gott  der  Gnade,  deren  Wahrheit  es  inspiriert.  Es  ist  langmütig

Zu  solch  einem  tugendhaften  Charakter  wird  Wissen  hinzugefügt  –  das  
Wissen  über  Gottes  Charakter,  damit  wir  ihn  gründlicher  nachahmen  
können,  und  über  seine  Wahrheit,  damit  wir  seinen  Lehren  besser  
nachkommen  können:  Und  Wissen,  Mäßigung  –  Mäßigung,  
Selbstbeherrschung  in  allen  Dingen  Wir  sollten  danach  streben,  
ausgeglichen,  rücksichtsvoll  und  rücksichtsvoll  zu  sein.  Unser  ganzes  
Verhalten  sollte  sich  durch  jene  Sorgfalt  auszeichnen,  die  anzeigt,  dass  wir  
stets  auf  das  Wohlgefallen  des  Herrn  bedacht  sind.  unserer  Verantwortung  
gegenüber  seinen  Vertretern  und  unseres  Einflusses  auf  unsere  
Mitmenschen,  um  dafür  zu  sorgen,  dass  es  immer  zum  Guten  und  niemals  zum  Bösen  kommt.

In  all  dem  wird  die  Welt  jene  moralischen  Qualitäten  sehen,  die  sie  anerkennen  muss,  
wie  auch  immer  sie  sich  unserem  Glauben  widersetzen  mögen.  Hinzu  kommen  
außergewöhnliche  Ehrlichkeit,  Wahrhaftigkeit  und  faires  Handeln  in  allen  
Geschäftsbeziehungen,  moralische  Integrität  in  allen  sozialen  Beziehungen,  offensichtlich  
saubere  Hände  und  ein  reines  Herz  und  eine  gezügelte  Zunge,  die  dem  Nächsten  nichts  
Böses  tut.  All  das  hat  die  Welt  zu  Recht  von  denen  zu  erwarten,  die  sich  Christen  
nennen;  und  alle  davon  sind  unentbehrlich  Merkmale  dieses  tugendhaften  Charakters,  
der  unserem  Glauben  hinzugefügt  werden  muss.  Die  reinen  Hände  werden  sich  nicht  
mit  irgendetwas  befassen,  was  nicht  tugendhaft  ist:  Sie  werden  nichts  mit  ungerechten  
Machenschaften  oder  Vorhaben  im  Geschäftsleben  zu  tun  haben.  Das  reine  Herz  wird  
keine  bösen  Dinge  ersinnen,  keine  bösen  Gedanken  hegen  oder  Unheil  anrichten  der  
Tugendhaftigkeit  gehen  weiter  als  nur  diese  negativen  Eigenschaften,  die  sich  weigern,  
irgendetwas  zu  tun,  was  für  den  Nächsten  schädlich  wäre;  sie  regen  nicht  nur  zu  
passiven,  sondern  auch  zu  aktiver  Güte  –  in  wohlwollender  Nächstenliebe,  die  darauf  
abzielt,  Leid  zu  lindern,  Mitleid  mit  Trauer  zu  empfinden,  diejenigen  zu  trösten,  die  in  
Not  sind,  und  andere  zu  erheben  und  zu  segnen  –  um  „allen  Menschen  zu  helfen,  wenn  wir  Gelegenheit  dazu  haben“.
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Sanftmut  strebt  ernsthaft  danach,  die  Flut  menschlicher  Unvollkommenheit  und  Schwäche  

einzudämmen,  und  bemüht  sich  mit  Mühe  darum,  die  göttliche  Ähnlichkeit  wiederzugewinnen.

----------

„Und  zur  brüderlichen  Güte,  Nächstenliebe“  –  Liebe.  Güte  kann  dort  zum  Ausdruck  kommen,  

wo  nur  wenig  Liebe  zum  Thema  solcher  Güte  vorhanden  ist;  aber  wir  können  solche  Taten  der  Güte  

nicht  lange  vereinen,  bevor  leichtes  mitfühlendes  Interesse  geweckt  wird;  und  nach  und  nach  

vertieft  sich  dieses  Interesse,  das  ständig  ausgeübt  wird,  zur  Liebe.

Ein  praktischer  Vorschlag.

„Und  zur  Frömmigkeit  brüderliche  Güte“  –  eine  Übung  und  Manifestation  der  Prinzipien  des  

göttlichen  Charakters  gegenüber  unseren  Mitmenschen.

Daher  sehen  wir  die  Notwendigkeit,  die  Anweisungen  und  Gebote  des  Herrn  immer  frisch  in  

unserem  Gedächtnis  zu  behalten  und  tief  in  seinen  inspirierenden  Geist  einzutauchen,  obwohl  wir  

bereits  im  Glauben  verankert  sind.  Im  Glauben  verankert  zu  sein  ist  das  eine,  aber  im  christlichen  

Charakter  und  in  allen  Gnaden  des  Geistes  verankert  zu  sein,  ist  etwas  ganz  anderes.

Petrus  beschreibt  in  der  Tat  einen  liebenswürdigen  Charakter,  aber  wer  kann  darüber  

nachdenken,  ohne  das  Gefühl  zu  haben,  dass  es  eine  Lebensaufgabe  sein  wird,  sie  zu  erreichen.  

Sie  kann  nicht  an  einem  Tag  oder  einem  Jahr  erreicht  werden,  sondern  das  ganze  Leben  muss  ihr  

gewidmet  werden  Wir  müssen  dafür  sorgen,  dass  die  Wahrheit  ihre  legitime  und  geplante  Wirkung  

auf  den  Charakter  hat.  Und  wenn  die  Wahrheit  auf  diese  Weise  in  gute  und  ehrliche  Herzen  

gelangt ,  haben  wir  die  Zusicherung  des  Apostels,  dass  wir  niemals  fallen  werden  und  dass  wir  

zu  gegebener  Zeit  in  das  Königreich  unseres  Herrn  und  Erlösers  Jesus  Christus  aufgenommen  

werden.

„Und  Geduld,  Frömmigkeit“  –  ein  sorgfältiges  Studium  und  eine  Nachahmung  des  göttlichen  

Charakters,  wie  er  im  göttlichen  Wort  dargestellt  wird.

Es  ist  langsam  und  reich  an  Barmherzigkeit:  Es  erkennt  schnell  die  Wege  der  Wahrheit  und  

Gerechtigkeit  und  ist  bereit,  sie  zu  beschreiten.  Es  ist  sich  seiner  eigenen  Unvollkommenheiten  

bewusst  und  hat  Verständnis  für  die  Vollkommenheiten  und  Unzulänglichkeiten  anderer.

Da  wir  die  Notwendigkeit  eines  tieferen  Werkes  der  Gnade  spüren,  sowohl  in  unseren  eigenen  

Herzen  als  auch  in  den  Herzen  der  lieben  Familie  des  Glaubens,  ist  uns  der  Gedanke  gekommen,  

dass  eine  besondere  Anstrengung  von  uns  allen  in  dieser  besonderen  Richtung  wahrscheinlich  von  

großem  Nutzen  sein  würde

Und  auch  wenn  das  Subjekt  vom  Charakter  her  unschön  sein  mag,  wächst  die  Liebe  des  Mitgefühls  

für  die  Gefallenen  und  Erniedrigten,  bis  es  zärtlich  und  fürsorglich  wird  und  der  eines  Elternteils  für  

einen  irrenden  Sohn  ähnelt.
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Die  dunkle  Nacht,  vor  der  wir  gewarnt  sind,  aber  „genügend  bis  zum  Tag  ist  ihr  Übel“,  und  auch,  

Gott  sei  Dank,  reicht  ihre  Gnade  bis  zum  Tag,  wenn  wir  sie  ernsthaft  ergreifen  und  geduldig  

darin  fortfahren.  Da  jeder  Tag  Prüfungen  mit  sich  bringt,  so  sollte,  wenn  wir  durch  die  Prüfungen  

richtig  trainiert  wurden,  jeder  Tag  seine  Siege  bringen  –  und  uns  so  gestärkt  und  fester  

zurücklassen  Sie  sind  sowohl  im  Charakter  als  auch  im  Glauben  verankert.

Das  Ziel  dieser  Treffen  ist  eine  neue,  lebendige,  wöchentliche  und  tägliche  Erfahrung  mit  

dem  Herrn  und  in  seinem  Dienst  und  nicht  nur  eine  abgestandene  Erfahrung  aus  der  

Vergangenheit.  Eine  klare,  pastöse  Erfahrung  ist  gut,  aber  eine  klare,  gegenwärtige  Erfahrung  

ist  besser  –  viel  wichtiger.  Die  Lehre  wurde  bei  diesen  Treffen  berücksichtigt

Unsere  Vereinbarung  hierin  in  Allegheny  und  Pittsburgh  lautet  wie  folgt:  Da  unsere  

Gemeinde  sehr  verstreut  ist,  haben  wir  sie  auf  so  viele  Versammlungen  in  der  Nachbarschaft  

verteilt,  wie  es  für  die  Unterbringung  aller,  die  teilnehmen  möchten,  erforderlich  ist;  für  jedes  

Treffen  wird  ein  Leiter  ernannt,  wobei  Diskretion  im  Hinblick  auf  die  Fähigkeit  gewahrt  wird.  Sie  

sollten  Brüder  sein,  die  im  Glauben  verankert  sind  –  gesund  in  der  Lehre,  treu  und  fromm .Diese  

Treffen  finden  am  Mittwochabend  in  der  Wohnung  eines  Mitglieds  jeder  kleinen  Gruppe  statt.  

Das  Treffen  wird  mit  einer  Hymne  und  einem  Gebet  eröffnet,  wobei  der  Leiter  eine  entsprechende  

Passage  aus  der  Heiligen  Schrift  vorliest,  die  sich  auf  das  Thema  praktischer  Frömmigkeit  

bezieht  Fleisch  und  der  Teufel.  Hier  können  sie  demütig  von  ihren  Siegen  erzählen  oder  von  

ihren  Prüfungen  sprechen  oder  an  schwierigen  Orten  um  christlichen  Rat  und  Mitgefühl  bitten  

und  dort  freier  sprechen  Kleinere  Zusammenkünfte,  als  möglich  wären,  oder  größere  

Versammlungen.  Hier  kann  man  die  Bitten  des  anderen  füreinander  hören,  und  christliche  Liebe  

und  Mitgefühl  fließen  umso  freier  von  Herz  zu  Herz.

Mit  dem  Ziel,  die  Entwicklung  des  christlichen  Charakters  besonders  zu  fördern,  ist  unser  

Vorschlag,  der  bereits  von  der  Gemeinde  in  Allegheny  gemacht  und  angenommen  wurde,  dass  

es  gut  wäre,  dort,  wo  einige  der  Geweihten  sich  treffen  können,  ein  Treffen  zu  diesem  

besonderen  Zweck  in  der  Woche  zu  vereinbaren.  Solche  Treffen  sollten  dem  Gottesdienst,  dem  

Gebet  und  dem  Lob  sowie  der  brüderlichen  Ermahnung,  Beratung  und  Beratung  gewidmet  sein,  

aber  Nicht  zum  Bibelstudium  oder  zu  Kontroversen.  Alle  Diskussionen  über  Lehrangelegenheiten  

sollten  aus  solchen  Zusammenkünften  gestrichen  werden,  und  solche  Themen,  die  zu  

Kontroversen  führen  würden,  sollten  vermieden  werden,  und  solche  Angelegenheiten  sollten  

einem  anderen  Treffen  zu  einer  geeigneten  Stunde  am  Tag  des  Herrn  überlassen  werden,  wenn  

alle  zusammenkommen;  das  Ziel  ist  es,  die  Lehre  nicht  zu  ignorieren,  noch  das  Bibelstudium  

zu  entmutigen ;aber,  während  wir  dieser  Notwendigkeit  bei  der  einen  Versammlung  (am  Tag  

des  Herrn)  nachkommen,  die  andere  (die  Versammlung  unter  der  Woche)  ohne  Ablenkung  der  
anderen  gleichen  Notwendigkeit  widmen.
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Es  sei  denn,  das  Wort  „Lehre“  bezieht  sich  auf  alle  Lehren  der  Heiligen  Schrift,  einschließlich  

Hoffnung,  Vertrauen,  Gehorsam,  Frömmigkeit,  Gebet  usw.  Wir  finden,  dass  sich  zu  viele  damit  

zufrieden  gegeben  haben,  die  Wahrheit  zu  kennen ,  ohne  besondere  Anstrengungen  zu  unternehmen,  

um  sie  täglich  und  stündlich  zu  erreichen.  Aufrichtigkeit  des  Herzens  und  der  Glaube  an  das  vollendete  

Werk  des  Erlösers  und  die  Hingabe  an  seinen  Dienst  sind  für  den  vollständigen  Eintritt  in  das  „Heilige“  notwendig.

Möge  der  Segen  des  Herrn  diesem  Vorschlag  folgen,  und  möge  das  Ergebnis  eine  Stärkung  des  

Bandes  christlicher  Liebe,  gegenseitiger  Sympathie  und  Gemeinschaft  überall  sein.

Der  Leiter  eines  solchen  Treffens  sollte  lernen,  diesen  Rat,  seine  Korrektur  oder  seine  Ermutigung  

an  die  besonderen  Bedürfnisse  jedes  einzelnen  Mitglieds  der  kleinen  Gruppe,  der  er  angehört,  

anzupassen,  und  seine  ehrfürchtige  Frömmigkeit  und  sein  persönliches  Interesse  sollten  das  

Vertrauen  des  Herbstes  erwecken.  Wir  glauben,  dass  sich  solche  Treffen  zur  Wochenmitte  in  der  Tat  

als  Sprungbrett  für  höhere  Errungenschaften  im  göttlichen  Leben  erweisen  würden,  und  dass  dadurch  

alle  sehr  gesegnet  und  von  großem  Nutzen  sein  können;  und  der  ganze  Körper  wird  es  sein  Sie  sind  

in  der  Lage,  einander  wirkungsvoller  spirituelle  Dinge  zu  vermitteln.  Bei  einer  monatlichen  

Generalversammlung  derselben  Art  erfahren  wir  von  den  spirituellen  Fortschritten  der  verschiedenen  

kleinen  Gruppen,  sowohl  von  den  Leitern  als  auch  von  den  verschiedenen  Teilnehmern,  und  

vierteljährlich  werden  die  Leiter  zu  anderen  Gruppen  versetzt.

[R1585:  Seite  297],  wo  die  tieferen  Merkmale  des  göttlichen  Plans  erkannt  und  voll  gewürdigt  werden  

können,  also  müssen  diese  Qualitäten  bestehen  bleiben,  sonst  wird  das  Licht  zur  Dunkelheit  –  Sie  

werden  aus  dem  Licht  in  die  äußere  Dunkelheit  geworfen,  in  der  die  Welt  und  die  eigentliche  Kirche  

den  phosphoreszierenden  Schimmern  des  Irrtums  nachjagen  –  Spiritismus,  christliche  Wissenschaft,  

Theosophie  und  Universalismus.

====================

515

Machine Translated by Google



----------

Die  Worte  des  Apostels  zeigen,  dass  viele  in  seiner  Zeit,  wie  auch  in  unserer  Zeit,  diese  

Verantwortung  nicht  erkannten  und,  um  ihre  eigenen  Ziele  zu  verdeutlichen,  das  Wort  Gottes  

verdorben  haben.  Das  Wort  Gottes  vorsätzlich  oder  rücksichtslos  verdorben,  seine  reinen  und  

heiligen  Lehren  verfälscht,  ihm  die  eitlen  Philosophien  ehrgeiziger  Menschen  hinzugefügt  und  

versucht  haben,  ihre  Theorien  zu  stützen,  indem  sie  seine  Wahrheiten  verdreht  haben;  es  zu  

unterschätzen  Große  und  kostbare  Versprechen  zu  machen  und  die  Bedingungen,  unter  denen  sie  

verwirklicht  werden  können,  zu  mysteriösisieren;  oder  die  feierlichen  Warnungen  des  Wortes  Gottes  

zu  minimieren  oder  zunichte  zu  machen  –  ist  in  der  Tat  ein  gefährliches  Geschäft,  auf  das  sich  die  

treuen  Heiligen  nie  einlassen  werden,  bei  dem  aber  diejenigen,  die  vom  Glauben  abfallen,  

normalerweise  am  aktivsten  sind  –  täuschen  und  getäuscht  werden.

Um  treue  Botschafter  für  Christus  zu  sein  –  treue  Vertreter  der  Wahrheit  und  
treue  Verkündiger  –,  bedarf  es  großer  Demut  und  Einfachheit  des  Herzens.  Es  
erfordert  das  völlige  Ignorieren  aller  weltlichen  Ambitionen  und  Ziele  und  die  
Kultivierung  eines  tapferen  Geistes  der  Ausdauer,  der  vor  keinem  Vorwurf  
zurückschreckt,  den  die  Treue  zur  Wahrheit  mit  sich  bringen  kann.  Und  ein  solcher  
Dienst,  wie  der  Apostel  hier  zeigt,  ist  für  Gott  akzeptabel  Weihrauch,  ganz  gleich,  
was  die  Wirkung  auf  diejenigen  sein  mag,  denen  wir  dienen,  ob  sie  die  Botschaft  
der  göttlichen  Gnade  annehmen  oder  ablehnen.  Was  Gott  von  uns  erwartet,  ist  
Treue  zu  ihm  und  Hingabe  an  seine  Sache;  und  diesen  Zustand  des  Herzens  
schätzt  er,  unabhängig  davon,  ob  unser  Nachfolger  große  Ergebnisse  erzielen  kann.  
Was  für  ein  Trost  es  inmitten  all  der  Entmutigungen  ist,  zu  wissen,  dass  unter  allen  Umständen  der  Geist  Christi  Christi  ist

Die  gleiche  Verantwortung  liegt  bei  denen,  die  sich  verpflichten,  das  Evangelium  zu  
predigen,  und  bei  denen,  die  es  hochhalten.  Die  Wahrheit  dieser  Wahrheit  Gottes,  und  
die  Verantwortung  sowohl  des  Sprechens  als  auch  des  Hörens  ist  sehr  groß.

„Wer  reicht  für  diese  Dinge  aus?“

DIESER  Dienst,  den  alle  Geweihten  als  Botschafter  Christi  empfangen  haben,  
ist  von  enormer  Bedeutung.  Er  hat  großen  Einfluss  auf  das  endgültige  Schicksal  
derer,  denen  wir  dieses  Evangelium  des  Königreiches  predigen,  wobei  die  Tendenz  
entweder  zum  Leben  oder  zum  Tod  geht  Sie  waren  von  der  Vorstellung  getäuscht  
worden,  dass  es  keine  solche  Möglichkeit  gäbe,  und  von  dem  Gefühl,  dass  sie  
gefährlich  seien,  wenn  sie  dem  großen  Gegner  erlauben  würden,  sie  auf  diese  
Weise  zu  täuschen.

[R1585:Seite297]

"TrugoweuntogodasweetSavorofchrist,  inthemThataresaved,  und  in  
theatperish.totheonewearethesavorofdeathathath;  und  totheseothesavorofLifeuntolife.  
-2  Kor.2:  15-17.
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als  [R1585:Seite  298]  süßer  Weihrauch  für  Gott.  Und  der  Lohn  seiner  ständigen  Anerkennung  

ist  reicher  als  alle  ungesunden  Süßigkeiten  des  Ehrgeizes,  die  durch  die  Verfälschung  des  

Wortes  Gottes  gewonnen  werden.

23:33.)  Indem  sie  die  ihnen  offen  zur  Kenntnis  gebrachten  Wahrheiten  
ablehnten  und  den  heuchlerischen  Weg  verfolgten,  von  dem  sie  
behaupteten,  treue  und  hingebungsvolle  Kinder  Gottes  zu  sein,  formten  
und  festigten  sie  solche  Charaktere,  dass  für  sie  auf  lange  Sicht  Reue  
unmöglich  sein  würde.  Nur  wenige  sind  sich  vielleicht  klar  darüber  im  
Klaren,  wie  ernst  es  ist,  Charakter  zu  machen,  und  dass  jede  Handlung  und  
jeder  Gedanke  Jeder  richtige  Gedanke,  jede  Handlung  zielt  darauf  ab,  den  
Charakter  der  Gerechtigkeit  zu  etablieren,  während  jeder  falsche  Gedanke,  
jede  Handlung  und  jede  Selbsttäuschung  dazu  tendiert,  einen  ungerechten  
Charakter  zu  bestätigen  und  zu  etablieren  gmentisovercome--  Wer  kann  
die  Reue  eines  solchen  vorhersagen?

So  fragte  der  Herr  beispielsweise,  als  er  die  Schriftgelehrten  und  Pharisäer  tadelte,  
die  das  Evangelium  ablehnten  und  dennoch  behaupteten,  die  Kinder  Gottes  und  Führer  
und  Vorbilder  der  Frömmigkeit  gegenüber  anderen  zu  sein,  deutlich:  „Wie  kann  man  der  
Verdammnis  des  Gehenna  entkommen?“  –  der  ewigen  Zerstörung,  dem  zweiten  Tod?  (Matt.

Für  den  Hörer  dieses  Evangeliums  muss  sich  die  Botschaft  entweder  
als  Gnade  des  Lebens  zum  Leben  oder  als  Gnade  des  Todes  zum  Tod  
erweisen.  Seine  Verantwortung  ist  groß:  Es  gibt  keinen  neutralen  Grund;  
Der  Verlauf  ist  der  Tod  und  der  entgegengesetzte  Verlauf  des  Lebens,  
sofern  er  nicht  unterbrochen  wird  –  verändert.

Solche  erschaffen  Charaktere  oder  Willen  so  aus  der  Harmonie  mit  Gott  
und  der  Gerechtigkeit,  dass  sie  nur  der  Zerstörung  würdig  sind.  (Hebräer  
6,4-6.)  Wie  kann  so  etwas  „der  Verurteilung  Gehennas  entgehen“?  Denn  
Gott  wird  niemandem  erlauben,  in  Ungerechtigkeit  zu  leben,  dessen  Wille  
sich  bestätigt  gern.

Wie  wichtig  ist  es  dann,  dass  unser  Denken  und  Handeln  nicht  ziellos,  
sondern  zielgerichtet  sein  sollte  (1  Kor  10,31);  und  vor  allem,  dass  unser  
Leben  „durch  die  Erneuerung  unseres  Geistes  umgestaltet“  werden  sollte;  
dass  wir  das  Böse  und  alle  Einflüsse,  die  zum  Bösen  tendieren,  beiseite  
legen  und  vom  Herrn  durch  sein  Wort  den  „Geist  eines  gesunden  Geistes“,  
den  „Geist  Christi“,  empfangen  sollten.
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und  es  ist  unsere  Aufgabe,  unsere  Worte,  unsere  Gedanken  und  unsere  Taten  gut  zu  hüten  und  stets  

an  unsere  Verantwortung  gegenüber  Gott  zu  denken,  sowohl  für  uns  selbst  als  auch  für  andere  als  
Botschafter  Christi.

„Grantskilleachsacredthemetotrace,

Mögen  alle  Geweihten  mehr  und  mehr  danach  streben,  ihre  Verantwortung  wahrzunehmen,  

sowohl  was  die  Bildung  ihres  eigenen  Charakters  anbelangt,  als  auch  darin,  andere  im  heiligsten  

Glauben  und  im  Charakter  zu  erziehen,  der  das  legitime  Ergebnis  dieses  Glaubens  ist.  Die  Fragen  

des  ewigen  Lebens  und  des  ewigen  Todes  liegen  vor  uns  und  vor  denen,  denen  wir  dieses  Evangelium  

präsentieren;  und  deshalb  ist  es  unsere  Aufgabe,  sorgfältig  und  betend  die  reine  Wahrheit  Gottes  allen  

zu  präsentieren  Aufrichtigkeit  und  im  Geiste  Christi  vor  Gott,  immer  bedenkend,  dass  es  ein  Genuss  

entweder  des  Lebens  zum  Leben  oder  des  Todes  und  des  Todes  ist.

„Und  wer  ist  für  diese  Dinge  ausreichend?“  Sicherlich  verfügt  keiner  von  uns  über  die  eigenen  

Kräfte.  Wir  müssen  zuerst  fallen,  um  uns  vorbehaltlos  dem  Herrn  hinzugeben,  und  dann  täglich  mehr  

und  mehr  von  seinem  Geist  durch  die  Gemeinschaft  mit  ihm  durch  sein  Wort  und  im  Gebet  trinken  und  

ständig  wachen  und  beten,  um  in  Versuchung  zu  geraten.

Mit  liebevoller  Stimme  und  glühender  Stimme,  

als  die  staunenden  Volksmengen  entzückt  

hingen,  als  sie  auf  deinen  Worten  der  Gnade  hingen.

„Gib  Kraft,  gesegneter  Retter,  in  deiner  Macht;  

Erleuchte  unsere  Herzen,  und  wir,  

verwandelt  in  dein  helles  Bild,  werden  lehren  

und  lieben  und  leben  wie  du.“
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UNGLEICHHEITLICH.

Freundschaft  ist  mehr  als  eine  vorübergehende  Güte  und  existiert  nie  ohne  Bande  der  

Gemeinschaft.  Mit  einem  loyalen  Christen  und  einem  treuen  Christen  können  die  Bande  der  

Treue  oder  Freundschaft  nichts  anderes  sein  als  die  eines  gemeinsamen  Glaubens  und  der  

Hoffnung.  Er  hat  der  Welt  mit  ihren  Ambitionen  und  Zielen  entsagt,  hat  seinen  Geist  verloren  

und  hat  stattdessen  den  Geist  Christi  mit  all  seinen  neuen  und  himmlischen  Sehnsüchten  empfangen

----------

[R1588:Seite307]

Denn  welche  Gemeinschaft  hat  Gerechtigkeit  mit  Ungerechtigkeit?  Und  welche  
Gemeinschaft  hat  Licht  mit  Finsternis?  Und  welche  Übereinstimmung  hat  Christus  mit  
Belial ?  von  ihnen,  und  sei  getrennt,  spricht  der  Herr,  und  rühre  die  Unreinen  nicht  an;  
und  ich  werde  euch  empfangen  und  werde  euch  ein  Vater  sein,  und  ihr  sollt  meine  
Söhne  und  Töchter  sein,  spricht  der  Herr,  der  Allmächtige.  2  Kor.6:14-18.

BAND  XIV.  15.  OKTOBER  1893.  NR.  20.

Dieses  Gebot,  nicht  mit  Ungläubigen  ungleich  verbunden  zu  sein,  wird  sehr  
allgemein  in  Bezug  auf  das  Thema  der  Ehe  zitiert.  Und  es  wird  richtig  angewendet,  da  
es  ein  allgemeiner  Grundsatz  ist,  der  in  einer  Vielzahl  von  Fällen  anwendbar  ist.  Aber  
der  Apostel  bezieht  sich  nicht  auf  das  Eheband,  sondern  auf  die  Bande  der  Freundschaft  
und  der  Gemeinschaft,  die  heilig  unter  den  Heiligen  sein  sollten  und  die  zwischen  
Gläubigen  und  Ungläubigen  nicht  bestehen  sollten  Gläubige.  In  diesem  und  dem  
vorangehenden  Kapitel  hat  er  über  die  Lehre  Christi  gesprochen.  Er  hat  das  Evangelium  
der  Erlösung  und  Auferstehung  gepredigt  und  das  Privileg,  neue  Geschöpfe  in  Christus  
zu  sein,  und  gezeigt,  dass  wir,  nachdem  wir  das  gesegnete  Evangelium  im  Glauben  
empfangen  haben,  Botschafter  für  Christus  und  seine  Mitarbeiter  sind,  um  es  gemeinsam  
mit  ihm  anderen  bekannt  zu  machen;  und  dass  wir  als  solche  sein  sollten  Wir  erfüllen  
unseren  Auftrag  und  lassen  unter  keinen  Umständen  zu,  dass  die  Wahrheit  mit  einem  Irrtum  vermischt  wird.

Mit  einem  anderen  „gejocht“  zu  werden ,  bedeutet  mehr  als  nur  ein  Name,  der  über  
Freundlichkeit  oder  nachbarschaftliche  Güte  hinausgeht.  Es  bedeutet  eine  Intimität,  eine  
Kameradschaft,  eine  geistige  Gemeinschaft.

Die  Idee  besteht  nicht  darin,  dass  die  Heiligen  unfreundlich  sein  oder  den  Ungläubigen  gegenüber  

barmherzig  sein  sollten:  Im  Gegenteil,  sie  sollen  freundlich  zu  allen  Menschen  sein,  zu  den  

Dankbaren  und  zu  den  Undankbaren,  zu  den  Gläubigen  und  zu  den  Ungläubigen  (Lukas  6,35;  

Gal  6,10);  Aber  es  geht  darum,  dass  sie  keine  Freunde  im  Sinne  von  Gemeinschaft  und  

Kameradschaft  sein  sollten.
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Wenn  er  also  seinem  Beruf  treu  bleibt,  können  diese  irdischen  Dinge  keine  Bindung  
mehr  an  ihn  darstellen.  Er  kann  sich  nicht  mit  denen  verbinden  lassen,  die  von  der  Welt  
sind.  Die  Theorien  und  Spekulationen  der  Menschen  können  eine  Gemeinschaft  mit  ihm  
darstellen;  denn  er  hat  kein  Mitleid  mit  ihnen.  Und  darüber  hinaus  schließt  sein  Auftrag  
als  Botschafter  für  Christus  (2.  Korinther  5,20)  nicht  nur  die  Möglichkeit  einer  
Gemeinschaft  zu  diesen  Bedingungen  aus,  sondern  führt  auch  dazu,  dass  [R1588:  Seite  
308]  ihn  als  Verteidiger  des  Glaubens,  der  einst  vom  Herrn  und  den  Aposteln  den  
Heiligen  überliefert  wurde,  im  Gegensatz  zu  jeder  anderen  Form  der  Lehre.

Und  „welche  Übereinstimmung  [welche  Harmonie]  hat  Christus  [der  Leib  Christi,  die  
wahre  Kirche]  mit  Belial  [mit  denen,  die  sagen:  „Lasst  uns  gehen  und  anderen  Göttern  
dienen“  –  siehe  Deuteronomium  13:13]?“  Diejenigen,  die  mit  solchen  übereinstimmen  
und  Gemeinschaft  haben,  haben  nicht  den  Geist  Christi  und  sind  keiner  von  ihm,  egal  
wie  laut  sie  sich  bekennen.  „Oder  welchen  Teil  hat  der  Gläubige  mit  einem  Ungläubigen,  
einem  Ungläubigen?  im  selben  Herzen?  Gott  wird  seinen  Tempel  nicht  mit  einem  
anderen  teilen.  Wir  müssen  ihm  ganz  ergeben  sein  oder  einen  ihm  nicht  annehmbaren  
Götzen  tragen.  Darum  muss  jeder  andere  Götzen  aus  unseren  Herzen  verbannt  werden,  
Christus  allein  soll  auf  dem  Thron  stehen  und  nur  seine  wahren  und  treuen  Untertanen  
sind  Mitmenschen.

der  Gehorsame.  Jedes  Wort  des  Befehls  ist  von  Bedeutung:

Können  das  natürliche  Licht  und  die  Dunkelheit  zusammenbleiben?  Das  Licht  der  
Wahrheit  in  einem  Herzen  und  die  Dunkelheit  des  Irrtums  in  einem  anderen  können  sie  
nicht  mehr  in  Gemeinschaft  und  Mitgefühl  zusammenziehen.  versucht  zu  überwältigen,  
es  kann  keine  Gemeinschaft  geben,  außer  dass  die  Lichter  in  der  Dunkelheit  erleiden  
und  erlöschen.

Die  Fragen  des  Apostels  sind  deshalb  bedeutsam:  „Welche  Gemeinschaft  hat  

Gerechtigkeit  mit  Ungerechtigkeit?“  Keine,  was  auch  immer:  Der  Gerechte  kann  die  

Ungerechten  nicht  gutheißen  oder  mit  ihnen  einverstanden  sein;  sie  können  nicht  zusammen  

gehen,  weder  unter  dem  einen  noch  unter  dem  anderen  Joch,  und  sie  weichen  natürlich  

auseinander,  weil  es  nichts  gibt,  was  sie  zusammenhält.  „Und  welche  Gemeinschaft  hat  das  Licht  mit  der  Dunkelheit?“

„Darum  geht  aus  ihrer  Mitte  hervor  und  scheidet  aus,  spricht  der  Herr,  und  rührt  die  
Unreinen  nicht  an,  und  ich  werde  euch  empfangen  und  werde  euch  ein  Vater  sein,  und  
ihr  werdet  meine  Söhne  und  Töchter  sein,  spricht  der  allmächtige  Herr.“

Wie  eindeutig  und  positiv  ist  der  Befehl  und  wie  gesegnet  ist  das  Versprechen  dazu

520

Machine Translated by Google



Das  erste  Wort  –  „Warum“  –  ruft  das  eindringliche  Argument  voran;  Das  heißt,  angesichts  

der  Tatsache,  dass  es  unmöglich  ist,  zwei  Herren  zu  dienen  oder  den  Geist  Christi  zu  haben  

und  dennoch  Gemeinschaft  mit  den  Gegnern  Christi  zu  haben;  angesichts  der  Tatsache,  

dass  wir  ihm  entweder  treu  und  treu  sein  müssen,  oder  einer  von  seinen  –  „Darum  kommt  

heraus  aus  ihrer  Mitte  [aus  den  Feinden  Christi,  ob  sie  geschworen  haben  oder  hinterlistig  

verhüllt  sind,  obwohl  sie  behaupten,  leicht  zu  sein  -Bringer  und  Wahrheitssucher,  liebten  die  

Dunkelheit  mehr  als  das  Licht,  weil  ihre  Herzen  nicht  recht  sind;  die  ihr  zweites  Wort  zeigen,  

dass  sie  den  Herrn  und  die  Wahrheit  nicht  lieben,  und  die  nur  danach  trachten,  die  Gläubigen  

von  dem  schmalen  Pfad  wegzulocken,  den  Gott  vorgezeichnet  hat];  und  separiert  sein,  

spricht  der  Herr,  und  die  Unreinen  nicht  anrühren.  "

Nur  unter  diesen  Bedingungen  haben  wir  die  Verheißung  des  Herrn:  „Und  ich  werde  

euch  empfangen  und  ein  Vater  für  euch  sein;  und  ihr  sollt  meine  Söhne  und  Töchter  sein,  

spricht  der  allmächtige  Herr.“  So  stehen  wir  vor  der  Alternative,  eine  endgültige  Wahl  zu  

treffen  zwischen  dem  Herrn  und  seinem  Herrn  einerseits  und  den  Feinden  des  Herrn,  ob  

offen  oder  verborgen,  andererseits.  Der  Befehl  lautet:  „Wähle  dies .  “ Tag,  dem  ich  dienen  

werde.  Und  ich  werde  dich  empfangen  usw.

In  dieser  Angelegenheit  ist  weder  Kleinigkeit  noch  halber  Gehorsam  nötig;  denn  wir  müssen  

uns  nicht  nur  im  Geiste  von  den  Feinden  des  Herrn  trennen,  sondern  wir  dürfen  auch  die  

Unreinen  nicht  berühren .  Wie  der  Apostel  anderswo  sagt,  wir  müssen  „sie  meiden“  –  kein  

Teil  oder  Los  mit  ihnen  haben.

Getrennt  zu  sein  bedeutet  nicht,  Freunde  und  Gefährten  zu  sein  oder  aus  irgendwelchen  

Gründen  Gemeinschaft  zu  haben.  Es  bedeutet,  dass  wir  eine  klare  Trennung  zwischen  uns  

selbst  und  allen  Unreinen  treffen,  die  im  Herzen  rein  sind,  was  sich  in  ihrer  Untreue  gegenüber  

der  Wahrheit  und  damit  gegenüber  Gott,  seinem  großen  Autor,  manifestiert  Gehorsam  und  

Treue  gegenüber  dem  Herrn  und  seiner  Wahrheit.

Es  ist  der  Geist  der  Welt  und  nicht  der  Geist  Christi,  der  eine  solche  Trennung  von  den  

Gottlosen  und  dem  Abtrünnigen  als  einen  harten  Dienst  betrachtet.  Das  treue  Herz  kann  

seine  Gemeinschaft  und  Gemeinschaft  nicht  mit  denen  aufnehmen,  die  nicht  die  gleiche  

treue  Veranlagung  haben  Weib,  deren  Mann  Gefallen  an  der  Gemeinschaft  und  Gemeinschaft  

mit  jemandem  gefunden  hat,  der  ein  Feind  für  sie  ist  oder  der  sie  auf  irgendeine  Weise  mit  

Unhöflichkeit  oder  Respektlosigkeit  behandelt?  Und  sollten  wir  nicht  gleichermaßen  treu  zu  

unserem  himmlischen  Bräutigam  und  unserem  himmlischen  Vater  sein?  und  ebenso  sensibel  

und  schnell  den  gegnerischen  Geist  erkennen,  der  danach  strebt
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25:40.)  Und  so  lehrt  auch  der  Psalus,  indem  er  sagt:  „Hasse  ich  nicht  die,  o  Herr,  die  
dich  hassen ?  139:21,22.

Es  ist  auch  vergeblich,  dass  sie  das  Flehen  der  Barmherzigkeit  ermahnen,  wenn  der  Herr  sagt:  

„Schont  euch  ab  und  rührt  die  Unreinen  nicht  an.“

So  hütet  euch  vor  den  Feinden  der  Wahrheit,  und  es  wird  allen  Gläubigen  zur  Pflicht  
gemacht,  ihnen  gegenüber  wachsam  zu  sein  und  schnell  mit  ihnen  umzugehen,  sie  zu  
erkennen  und  zu  behandeln,  damit  die  Herde  Christi  verschont  bleibt.

Den  Glauben  und  die  Loyalität  der  Erwählten  Gottes  untergraben  und  zerstören?  Würde  
nicht  wahre  Loyalität  und  Hingabe  das  Unrecht  oder  die  einem  Freund  zugefügte  
Segnung  zählen,  wie  sie  uns  selbst  angetan  wurde ?  (Matt.

Deshalb  ist  es  wirklich  vergeblich,  dass  einige  ihre  Liebe  zu  Gott  bezeugen,  während  
sie  mit  seinen  Gegnern  Umgang  pflegen.  Ihre  Taten  sprechen  lauter  als  ihre  Worte.

Der  Apostel  Paulus  wird  immer  stärker,  indem  er  diese  Angelegenheit  vorantreibt  und  sagt:  „Jetzt  bin  ich

Diese  sind  diejenigen,  die  sich  selbst  [von  der  Wahrheit  und  ihrem  Geist]  trennen,  sinnlich  

[sich  um  irdische  Dinge  kümmern  und  die  Ambitionen  und  Geschmäcker  der  alten  Natur  

befriedigen],  ohne  den  Geist  zu  haben.  Aber  ihr,  Geliebte,  baut  euch  auf  euren  allerheiligsten  

Glauben  auf,  betet  mit  einem  heiligen  Geist  [Streben  nach  Treue  und  Hingabe  an  Gott],  

bewahrt  euch  selbst  in  der  Liebe  Gottes  und  sucht  nach  Gott  Erbarmherzigkeit  von  unserem  
Herrn  Jesus  Christus  zum  ewigen  Leben.“  –  Judas  17-21.

So  aus  der  Mitte  der  Unreinen  herauszukommen  und  uns  von  allen  Betrügern  sowie  
von  den  Offenen,  die  Übeltäter  tun,  zu  trennen,  lässt  uns  oft  ganz  allein  auf  der  Welt  
zurück;  aber  das  wahrhaft  treue  Herz  wird  es  vorziehen ,  mit  Gott  allein  zu  sein,  anstatt  
die  Freundschaft  derer  zu  haben,  die  ihm  untreu  sind.  Selbst  wenn  die  Heilige  Schrift  
nichts  zu  diesem  Thema  zu  sagen  hätte,  wäre  dies  für  ein  hingebungsvolles  Herz  
natürlich .

Viele  und  sehr  klare  und  positive  Warnungen  des  Wortes  Gottes  vor  den  „bösen  
Mitteilungen“,  die  „gute  Manieren  verderben“  (1.  Korinther  15,33).
Der  Rat  des  Apostels  Paulus  (Apostelgeschichte  20,28-30)  an  alle  Ältesten  der  Kirche  
lautete:  „Gebt  nun  acht  auf  euch  selbst  und  auf  die  ganze  Herde,  über  die  euch  der  
Heilige  Geist  zu  Aufsehern  gemacht  hat,  um  die  Kirche  Gottes  zu  ernähren,  die  er  mit  
seinem  eigenen  Blut  erkauft  hat  Und  ihr  werdet  aufstehen  und  verkehrte  Dinge  reden,  
um  die  Jünger  hinter  sich  herzuziehen.  Und  Judas  sagte:  „Geliebte,  gedenkt  der  Worte,  
die  vor  den  Aposteln  unseres  Herrn  Jesus  Christus  gesprochen  wurden,  wie  sie  euch  
gesagt  haben,  dass  es  in  der  letzten  Zeit  Spötter  geben  wird,  die  nach  ihren  eigenen  
Wünschen  wandeln  sollen.

[R1589:Seite309]

522

Machine Translated by Google



Bittet  euch,  Brüder,  achtet  auf  diejenigen,  die  Spaltungen  und  Vergehen  im  Widerspruch  zu  

der  Lehre  verursachen,  die  ihr  gelernt  habt,  und  meidet  sie!  Denn  diese  dienen  nicht  unserem  

Herrn  Jesus  Christus,  sondern  ihren  eigenen  Wünschen;  und  durch  gute  Worte  und  schöne  

Reden  verführen  sie  die  Herzen  der  Einfältigen  [der  Auserwählten,  um  sich  vor  dem  Übergriff  

des  Irrtums  zu  warnen].“  (Röm.  16,17.18.)  Wiederum  sagt  derselbe  Apostel  le(2  Tim.

In  letzter  Zeit  hören  wir  viel  zugunsten  einer  aufgeschlossenen  Wohltätigkeitsorganisation,  

die  den  Feinden  der  Lehren  Christi  freien  Lauf  lässt  –  einer  Nächstenliebe,  die  sich  mit  jeder  

Form  des  Glaubens  oder  Unglaubens  verbinden  kann;  die  keinen  Anspruch  auf  Überlegenheit  

einer  Religion  gegenüber  einer  anderen  erhebt,  weder  mit  der  Ethnizität  noch  mit  der  

christlichen  oder  antichristlichen;  und  die  frei  Gemeinschaft  pflegt  und  allen  Gott  schenkt,  

völlig  ungeachtet  des  Wortes  des  Herrn,  das  sagt:  „ Wer  übertritt  und  sich  nicht  an  die  Lehre  

Christi  hält,  der  hat  nicht  Gott,  „und  „Wenn  einer  zu  euch  kommt  und  diese  Lehre  nicht  bringt,  

so  nehmt  ihn  nicht  in  euer  Haus  auf,  und  erbittet  ihm  auch  nicht  Gottes  Segen;  denn  wer  ihm  

Gottes  Segen  gebietet,  wird  an  seinen  bösen  Taten  teilhaftig.“  –  2.  Johannes  9-11.

Nein,  sagt  die  ungöttliche  Politik  dieses  bösen  Tages  der  Kompromisse  und  der  Untreue  

gegenüber  „dem  Glauben,  der  einmal  den  Heiligen  übergeben  wurde“,  wir  können  uns  nicht  

an  diese  strenge  Regel  halten:  Wir  erkennen  [R1589:  Seite  310]  den  wahren  Charakter  eines  

Wolfes  im  Schafstall  nicht  an  und  geben  ihn  nicht  zu,  wenn  der  Wolf  im  Schafspelz  schlägt;  

wir  müssen  seine  Bekenntnisse  akzeptieren,  ungeachtet  seiner  Worte  und  seiner  Taten  im  

Gegenteil.  Wir  können  nicht  glauben,  dass  aus  uns  selbst  –  mitten  in  der  Gemeinschaft  der  

Geweihten  –  irgendjemand  aufstehen  wird,  um  „die  Wahrheit  zu  verdrehen“  und  „Jünger  nach  

sich  zu  ziehen“;  „Und  wir  werden  niemanden  als  solchen  „markieren“  und  „sie  meiden“  oder  

„ihr  profanes  und  eitles  Geschwätz  meiden“,  wie  der  Apostel  es  vorschlägt,  denn  das  wäre  

lieblos  und  lieblos.

2,16):  „Meidet  das  profane  und  eitle  Geschwätz;  denn  es  wird  zu  noch  mehr  Gottlosigkeit  

zunehmen.“

Die  Warnung  hier  richtet  sich  nicht  gegen  diejenigen,  die  die  Wahrheit  nie  kannten,  

sondern  gegen  diejenigen,  die  sie  kannten  und  von  ihr  gesegnet  wurden  und  sich  danach  von  

ihr  abgewandt  haben;  von  denen  der  Apostel  Petrus  spricht  und  sagt:  „Wenn  sie,  nachdem  

sie  der  Verunreinigung  der  Welt  durch  die  Erkenntnis  des  Herrn  und  Erlösers  Jesus  Christus  

entkommen  sind,  sich  wieder  darin  verstricken  und  überwinden,  werden  diese  mit  ihnen  

schlimmer  aussterben  als.“  Denn  es  wäre  für  sie  besser  gewesen,  den  Weg  der  Gerechtigkeit  

nicht  zu  kennen,  als  sich,  nachdem  sie  ihn  erkannt  hatten,  von  dem  ihnen  überlieferten  

heiligen  Gebot  abzuwenden.  Aber  es  geschah  ihnen  gemäß  dem  wahren  Sprichwort:  „Der  

Hund  wandte  sich  wieder  seiner  eigenen  Erbrochenen  zu,  und  die  Sau,  die  zu  ihr  gewaschen  

war,  wälzte  sich  in  ihnen.“  Warum  tun  sie  das?  Denn  der  Hund  und  die  eigene  Natur  und  

Veranlagung  sind  noch  da  und  warten  nur  auf  Gelegenheiten  und  Umstände,  um  es  zu  

beweisen.  So  sagt  auch  Johannes:  diejenigen,  die  von  uns  ausgehen  –  die
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Verlasse  die  Wahrheit  und  ihre  Interessen  –  tue  es,  weil  sie  nicht  von  uns  waren  (2.  Petrus  2,20-22;  

1.  Johannes  2,19),  weil  der  alte  fleischliche  Geist  und  die  alte  Veranlagung  immer  noch  da  sind.

und  auf  das  Israel  Gottes.“  –  Gal.  6:16.

„Und  viele  wandeln  nach  dieser  Regel,  Friede  sei  mit  ihnen  und  Barmherzigkeit,

Die  Liebe  oder  Nächstenliebe,  die  zu  den  Feinden  des  Kreuzes  Christi  geht  –  zu  denen,  die  

einst  von  der  Wahrheit  erleuchtet  wurden  und  sich  von  ihr  abgewandt  haben  –  ist  nicht  die  richtige  

Art  von  Liebe.  Uns  wird  geboten,  „nicht  die  Welt  zu  lieben,  auch  nicht  die  Dinge,  die  in  der  Welt  sind“,  

und  wir  sagen:  „Wenn  jemand  die  Welt  liebt,  ist  die  Liebe  des  Vaters  nicht  in  ihm“  (1.  Johannes  

2,15);  und  wiederum:  „Das  ist  die  Liebe,  dass  wir  nach  seinen  Geboten  wandeln.“  --2.  Johannes  6.

====================
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DAS  TRUEFOLD  NOTIZBUCH.

Wir  gingen  davon  aus,  dass  alle  etwas  über  diese  eine  Falte  und  ihre  eine  Tür  wussten;  aber  

darin  scheinen  wir  uns  getäuscht  zu  haben.  Einige  „Wölfe“  sind  enttäuscht,  als  sie  feststellen,  dass  

der  gute  Hirte,  der  sein  Leben  für  die  „Schafe“  gegeben  hat,  ihnen  bestimmte  Grenzen  gesetzt  hat,  

über  die  sie  nicht  hinausgehen  können,  wenn  sie  seiner  Stimme  (seinem  Wort)  gehorchen,  und  über  

die  sie  nicht  hinausgehen  wollen,  wenn  sie  wirklich  seine  Schafe  sind.

[R1589:Seite311]

Alle,  die  dieser  Zaun  ausschließt,  sind  nicht  „Schafe“.  Und  hinter  diesem  einfachen,  aber  starken  

Glaubensbekenntniszaun  gibt  es  alle  Freiheiten,  die  den  „Schafen“  des  Herrn  zustehen  –  wenn  auch  

wahrscheinlich  nicht  annähernd  genug  für  die  „Böcke“.

Wer  mag,  nenne  diese  wahre  Hürde  mit  ihren  genau  definierten  Mauern  einen  von  Menschen  

gemachten  Pferch;  –  wer  seine  Sicherheit  genießt,  der  erfreut  sich  auch  seiner  Freiheit.  Es  ist  eine  

und  einzige  Mauer,  groß  und  hoch,  die  bis  jetzt  die  „Wölfe“  ferngehalten  hat,  außer  solchen,  die  sich  

als  Schafe  ausgeben  –  die  in  Schafskleidern  gekleidet  sind.  Diese  Mauer  ist  der  Glaube  an  das  

Selbstopfer  Christi  als  Lösegeldopfer  des  Menschen  –  vollendet  auf  Golgatha.

----------

Während  es  außerdem  falsch  ist,  wenn  Unterhirten  oder  sonst  jemand  konfessionelle  Zäune  

innerhalb  dieser  wahren  Hürde  errichten  oder  die  „Schafe“  hineinlocken  und  so  ihre  Freiheiten  

innerhalb  der  Hürde  einschränken,  ist  es  nicht  nur  angemessen,  sondern  Teil  der  Pflicht  der  wahren  

Unterhirten,  die  Herde  innerhalb  der  wahren  Umzäunung,  der  wahren  Hürde,  vor  den  „Wölfen  im  

Schafspelz“  zu  schützen,  wo  auch  immer  sie  sich  befinden.  Nodou  Es  war  ein  Vorbild  für  den  wahren  

Hirten  der  Herde  des  Herrn,  dass  David  [d.  h.  der  Geliebte],  während  er  seine  Herden  verteidigte,  

erlegte  einen  Bären  und  übergab  die  Schafe  seinem  Befehl.

IN  unserer  Septemberausgabe  haben  wir  darauf  hingewiesen,  dass  viele  der  Schafe  des  Herrn  

hinter  verschiedenen  Glaubensbekenntnissen  der  Menschen  stehen  und  daran  gehindert  werden,  

sich  die  Nahrung  zu  beschaffen  und  die  Freiheit  auszuüben,  die  Christus,  der  große  Hirte  der  Schafe,  

ihnen  zugedacht  hatte  Obwohl  sie  von  anderen  Ställen  umgeben  sind  und  von  den  eigentlichen  

Freiheiten  der  Herde  ausgeschlossen  sind,  gibt  es  dennoch  eine  allgemeine  Absperrung,  hinter  der  

sich  alle  wahren  Schafe  befinden  werden,  und  zu  der  der  Herr  uns  besonders  darüber  informiert,  dass  

es  nur  eine  Tür  gibt  –  ihn  selbst.

[R1589:Seite310]

Unser  Herr,  der  große  Oberhirte,  gab  den  Unterhirten  ein  Beispiel;  und  alle  Wahren  seiner  

Ernennung  müssen  dieselben  Geister  haben,  sonst  verlieren  sie  bald  ihr  Amt.  Es  war  der  erste,  der  

die  wahren  Schafe  warnte,  indem  er  sprach:  „Hütet  euch  vor  falschen  Propheten  [Lehrern],  die  in  

Schafskleidern  zu  euch  kommen  und  behaupten,  sie  zu  sein.“
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Die  Herde  des  Herrn,  aber  in  Wirklichkeit  keine  solche,  weil  sie  nicht  auf  das  große  Opfer  
vertrauen,  das  einst  für  ihre  Sünden  dargebracht  wurde],  sondern  innerlich  sind  sie  
räuberische  Wölfe  [die  deinen  Glauben  an  das  Lösegeld  zerstören  würden  und  dich  so  
als  „Schafe“  vernichten  würden].  und  der  Wolf  [der  falsche  Lehrer]  fängt  sie  und  zerstreut  
die  Schafe ...

Als  er  zu  diesem  Thema  sprach,  sagte  er  zu  den  Ältesten  (Unterhirten)  der  Kirche  von  
Ephesus:  

„Ich  nehme  euch  heute  zur  Kenntnis,  dass  ich  vom  Blutfall  rein  bin.  Der  Glaube  an  
den  Kauf  macht  sie  zu  „Schafen“.  Denn  ich  weiß,  dass  nach  meinem  Abschied  traurige  
Wölfe  unter  euch  eintreten  werden[ Natürlich  im  Schafspelz,  sonst  würden  sie  nicht  
angenommen  werden]  und  die  Herde  nicht  verschonen.  Auch  ihr  selbst  werdet  aufstehen  
und  das  Gegenteil  sagen  [anders  als  das,  was  ich,  Paulus,  gelehrt  habe],  um  Jünger  
[ Anhänger]  hinter  sich  herzuziehen.  Seht  daher  und  denkt  daran,  dass  es  nach  Ablauf  
von  drei  Jahren  nicht  aufgehört  hat,  jede  Nacht  und  jeden  Tag  mit  Tränen  zu  warnen.“  –  
Apostelgeschichte  20:2  6-31.

Es  ist  nicht  die  Anerkennung  der  „Wölfe“  im  Schafspelz  oder  ohne  diese,  die  der  
wahre  Unterhirte  umwerben  soll.  Er  wird  jedoch  die  Anerkennung  des  Oberhirten  haben  
und  aller  entwickelten  Schafe,  deren  Sinne  aus  Vernunft  geübt  werden  so.

Ich  gebe  mein  Leben  für  die  Schafe.“  –  Matthäus  7:15;  Johannes  10:12-15.

Auch  der  Apostel  Petrus  appellierte  in  ähnlicher  Weise  an  die  Unterhirten  und  sagte:  
„Die  Ältesten,  die  unter  euch  sind,  ich  ermahne ...  Weidet  die  Herde  Gottes,  so  viel  in  
euch  ist,  und  übernehmt  die  Aufsicht  darüber,  nicht  aus  Zwang,  sondern  freiwillig;  nicht  
aus  schmutzigem  Profit,  sondern  aus  williger  Gesinnung.“  Kleidung']sogar  andere  
werden  falsche  Lehrer  unter  euch  sein,  die  heimlich  [ trügerisch,  den  wahren  Sinn  ihrer  
Lehren  verdeckend,  werden  sie  verdammende  Häresien  [Irrtümer,  die  zur  Verdammung  
und  Ablehnung  führen]  einführen  und  sogar  leugnen,  dass  der  Herr  sie  erkauft  hat ...  
Und  viele  werden  ihren  verderblichen  Wegen  folgen,  weshalb  über  den  Weg  der  
Wahrheit  böse  gesprochen  werden  wird.“  –  1.  Petr.  5:1-4;  2Petr.2:1,2.

Auch  der  Apostel  Johannes  warnt  uns  und  sagt:  „Seht  auf  euch  selbst,  dass  wir  das  
nicht  verlieren,  was  wir  gewirkt  haben,  sondern  dass  wir  den  vollen  Lohn  empfangen ...  
Wer  in  der  Lehre  Christi  bleibt  [dass  der  Sohn  des  Menschen  [R1589:Seite  312]  gekommen  
ist,  um  sich  selbst  ein  Lösegeld  für  alle  zu  geben.“  –  Matthäus  20:28;  1.  Tim.  2:6],  der  hat  beides
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Vater  und  Sohn.  Wenn  jemand  zu  euch  kommt  [wie  er  der  „Lehrer  der  Schafe“  sein  wollte]  und  

diese  Lehre  [vom  Lösegeld,  gelehrt  von  Christus]  nicht  mitbringt,  so  nehmt  ihn  nicht  in  eurem  

Haus  auf,  und  bittet  ihn  auch  nicht  um  Gottes  Segen;  denn  der,  der  ihm  Gottes  Segen  gebietet  

[oder  der  sogar  indirekt  dabei  hilft,  die  „verdammte  Irrlehre“  zu  verbreiten,  dass  wir  nicht  vom  

Herrn  erkauft  wurden ],  ist  Teilhaber  an  der  bösen  Arbeit  [von  ihm,  der  öffentlich  ist  lyand  

openlytuesso].“  –  2.  Johannes  8-11 .

Der  Apostel  Paulus  hat  also  nicht  nur  die  Unterhirten  angewiesen,  sondern  er  weist  auch  

auf  die  Sichtbarkeit  dessen  für  die  Herde  hin,  da  es  so  ist,  dass  der  Oberhirte  seine  Herde  führt,  

füttert  und  hütet.  –  Hebr.  13:17;  Eph.4:11-16;  1Kor.12:27-31;  Psalm  91:11,12.

Und  da  der  Heilige  Geist  besondere  Warnungen  gegeben  hat,  dass  am  Ende  des  Zeitalters  

„böse  Menschen  und  Anführer,  die  in  die  Irre  gehen“  immer  kühner  werden  würden  und  dass  

Satan  durch  ihre  Werkzeuge  Irrtum  verbreiten  und  als  Bote  des  Lichts  erscheinen  würde,  ist  es  

nicht  an  der  Zeit,  dass  alle  Schafe  diese  Tatsachen  erkennen  und  sich  nicht  durch  „vorgetäuschte  

Worte“  und  „faire  Reden“  täuschen  lassen?  Die  wahren  Schafe  dürfen  nicht  richten  Sie  müssen  

lernen,  die  Stimme  und  das  Verhalten  des  Hirten  zu  bemerken  –  direkt  durch  sein  Wort  und  

indirekt  durch  diejenigen,  die  er  als  Stellvertreter  einsetzen  wird,  um  „die  Herde  zu  weiden ,  

über  die  der  heilige  Geist  sie  zu  Hütern  [Hirten]  gemacht  hat“.  "

So  sehen  wir,  dass  die  Pflicht  der  Unterhirten,  die  Herde  vor  betrügerischen  Wölfen  zu  

schützen  und  sie  zur  rechten  Zeit  mit  Fleisch  zu  füttern,  von  Anfang  an  anerkannt  wurde;  denn  

von  Anfang  an  gab  es  solche  Wölfe.

Lasst  uns  deshalb  feststehen  in  der  Freiheit,  die  uns  mit  Christus  frei  gemacht  hat  –  und  

niemandem  erlauben,  uns  durch  menschliche  Glaubensbekenntnisse  zu  übertölpeln  –  und  uns  

auch  nicht  erlauben,  uns  über  die  Grenzen  hinauszuführen,  die  uns  der  Oberhirte  gesetzt  hat,  

in  Freiheiten,  Freiheiten  und  Spekulationen,  die  jemals  genehmigt  wurden.  Lasst  uns  in  Ihm  

bleiben  und  uns  in  der  Liebe  Gottes  bewahren,  sagt  der  Apostel.
====================
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----------

Dies  bezeugt  auch  der  Apostel,  indem  er  sagt:  „Durch  ein  einziges  Opfer  hat  er  
alle,  die  geheiligt  sind,  für  immer  vollendet;  und  dies  wird  alle  einschließen  [R1590:Seite  
313] ,  die  jemals  durch  ihn  zu  Gott  kommen  werden  –  ob  sie  in  diesem  Zeitalter  oder  
im  nächsten  Zeitalter  kamen.  –  Hebr.  10:14.

Aber  solch  ein  Unsinn  verdient  den  Namen  „Lehre“  nicht:  Er  verstößt  gegen  die  
Logik,  widerspricht  der  Vernunft  und  entreißt  der  Heiligen  Schrift.  Vernunft  und  Logik  
würden  fragen:  „Was  tut  Christus  während  des  Evangeliums  oder  was  wird  er  während  
des  gesamten  Jahrtausends  tun ,  um  die  Sünde  zu  sühnen ?  die  Strafe  des  Menschen  
treffen ;--dass  alles  geschehen  ist;-  -dass  der  Mann  Christus  Jesus  [vor  mehr  als  
achtzehn  Jahrhunderten]  sich  selbst  ein  LÖSEGELS  [entsprechender  Preis,  als  Ersatz]  
für  ALLE  hingab.  -  1.  Tim.

Die  Andeutung ,  dass  Christus  in  diesem  Zeitalter  eine  Sühne  für  die  Sünden  
der  Kirche  sein  wird  und  eine  solche  für  die  Welt  im  Jahrtausend  sein  wird ,  ist  ein  
Teil  der  äußeren  Dunkelheit,  so  dicht  und  dicht,  dass  er  wahrscheinlich  niemanden  
in  die  Irre  führen  wird,  der  der  Stimme  des  Hirten  im  Wort  Gehör  schenkt.  Er  ist  
unsere  Sühne  und  die  Sühne  für  die  ganze  Welt  darüber  hinaus,  seit  das  große  
Opfer  zu  Ende  war  und  der  Erlöser  schrie:  ES  IST  BEENDET.

Dies  betrifft  Theransom.

Als  Antwort:  Es  ist  unser  Urteil,  dass  Sie  das  Wesentliche  am  gerechtesten  zum  
Ausdruck  gebracht  haben:  vernünftiger  als  die  von  Ihnen  erwähnte  Partei  sich  selbst  
ausgedrückt  hat .  Was  für  ein  Unsinn  ist  es,  über  die  Erlösung  der  [R1590:Seite  312]  
Kirche  und  die  Sühne  ihrer  Sünden  während  des  Evangeliums  zu  sprechen.  Es  war,  als  
wir  Augensünder  waren  [Kinder  des  Zorns,  wie  auch  andere,  Teile  der  Welt],  als  Christus  
für  uns  starb  und  durch  die  Opferung  seiner  selbst  ein  für  alle  Mal  die  Sünden  der  
Gottlosen  sühnte.  (Röm.  5:6,8;  Heb.  10:12.)  Er  ist  eine  Sühne  [Sühne]  für  unsere  
Sünden,  und  nicht  nur  für  unsere,  sondern  auch  für  die  Sünden  der  ganzen  Welt.  –  1.  
Johannes  2:2.

[R1589:Seite312]

„Angenommen,  jemand  vertritt  die  Lehre,  dass  Christus  im  Zeitalter  des  Evangeliums  
das  Lösegeld  für  die  Kirche  gibt,  um  ihre  Sünden  zu  sühnen,  und  dass  er  im  
Jahrtausendalter  ein  Lösegeld  für  die  Welt  geben  und  ihre  Sünden  sühnen  wird  „Die  
Sünden  der  Welt  im  Himmel  sühnen  und  dass  das  Werk  des  Lösegelds  erst  am  Ende  
des  Jahrtausends  abgeschlossen  sein  wird?“  –  Bitte  antworten  Sie  im  TOWER,  da  
behauptet  wird,  dass  ich  diese  neueste  Theorie  ohne  Lösegeld  auf  diese  Weise  falsch  
dargestellt  habe .“
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Dass  weder  Lösegeld  noch  Sühne  Freilassung  oder  Übergabe  bedeuten,  kann  leicht  bewiesen  werden.  

Wir  zitieren  aus  Webster's  Dictionary:  „Lösegeld.  Aus  der  

Gefangenschaft  zu  befreien,  Strafe  zu  erleiden  oder  zu  verwirken,  indem  man  einen  Gegenwert  zahlt;  

sich  aus  der  Knechtschaft  oder  Strafe  zu  befreien ;  zu  retten  [durch  die  Gewährung  eines  Lösegeldes];  zu  

liefern  [durch  die  Gewährung  eines  Lösegeldes],  um  Gefangene  von  einem  Feind  freizukaufen .

Unser  Rat  an  alle  Leser  lautet :  Wenn  sie  einmal  bewiesen  haben,  dass  ein  Lehrer  (oder  eine  Zeitschrift  

oder  ein  Buch)  in  Bezug  auf  diese  wichtige  Lehre,  die  Grundlage  des  christlichen  Glaubens,  falsch  liegt,  

müssen  sie  das  nicht  mehr  beweisen;  denn  wenn  das  Fundament  schlecht  ist,

„Sühne.  Der  Akt  der  Genugtuung  für  eine  Straftat;  Sühne;  Genugtuung.“

2:6.

Die  Partei,  auf  deren  Lehren  Sie  sich  beziehen,  behauptet,  an  das  Lösegeld  zu  glauben;  Aber  daraus  

erkennst  du,  dass  er  nicht  daran  glaubt.  Er  ist  also  kein  christlicher  Bruder  –  in  keinem  Sinne  einer  von  den  

Schafen,  denn  dieser  Glaube  ist  der  Glaube  an  den  Tod  Christi  als  unser  Loskaufsopfer  und  an  nichts  

anderes,  was  die  Sünder  rechtfertigt  und  sie  bei  der  Weihe  annehmbar  macht  wie  die  Schafe  des  Herrn  Die  

Erlösung  ist  das  Lösegeld  und  die  Sühne  unserer  Schuld,  die  einen  solchen  Gläubigen  rechtfertigt.

Aber  diese  richtige  Argumentation  wird  diejenigen  nicht  überzeugen,  auf  die  Sie  sich  beziehen;  denn,  

um  der  Theorie  zu  entsprechen,  haben  sie  den  Worten  Lösegeld  und  Sühne  eine  neue  Bedeutung  gegeben.  

Sie  verwenden  diese  Wörter  falsch,  um  „Befreien“  oder  „Befreien“  zu  bedeuten.  Aber  nur  diejenigen,  die  

völlig  blind  gegenüber  dem  allgemeinsten  gesunden  Menschenverstand  sind  oder  die  gebräuchlichen  Wörter  

der  englischen  Sprache  überhaupt  nicht  kennen,  könnten  solch  einen  Fehler  begehen.

Gott  wird  sich  nicht  über  solch  eine  erbärmliche  Sprachverdrehung  lustig  machen,  und  auch  keines  der  

Schafe,  die  die  Worte  des  Hirten  hochgehalten  haben  und  alles  beweisen ,  was  sie  als  Stärke  empfangen,  

wird  nur  das  festhalten,  was  den  Beweis  aushält.  Und  dieser  Gegenstand  des  Lösegeldes  ist  äußerst  

wichtig,  um  zu  fallen,  denn  er  ist  der  Maßstab,  nach  dem  jeder  Glaube  und  alle  Lehren  als  wahr  oder  falsch  

bewiesen  werden  müssen.

Aber  an  die  Erlösung  zu  glauben  und  das  Lösegeld  zu  fordern,  ist  kein  richtiger  rettender  Glaube:  Es  beweist  

im  Gegenteil,  dass  diejenigen,  die  daran  glauben,  nicht  an  das  wirkliche  Lösegeldopfer  glauben,  das  auf  

Golgatha  beendet  wurde.

Die  großen  Ergebnisse  oder  Wirkungen  des  vor  achtzehn  Jahrhunderten  ein  für  alle  Mal  gegebenen  

Lösegeldes  werden  ERLÖSUNG  sein:  teilweise  Befreiung  der  Heiligen  Gottes,  jetzt,  von  der  Sünde,  dem  

großen  Sklavenhändler,  –  vollständige  Befreiung  der  Gläubigen  derselben  Klasse  am  Ende  dieses  

Evangeliums.  Seine  großartigen  Ergebnisse  und  Auswirkungen  werden  sich  letztendlich  auf  alle  Familien  

der  Erde  erstrecken,  indem  es  alle  Möglichkeiten  sichert  zur  Befreiung  von  Sünde  und  Tod,  unter  ähnlichen  

Bedingungen  wie  wir  (Glaube  und  Gehorsam),  aber  unter  den  günstigeren  Umständen  des  Millenniums.
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Die  gesamte  darauf  aufgebaute  Struktur  muss  verderblich,  gefährlich  sein.  Habe  nichts  
mehr  mit  einem  Lehrer  (oder  einem  Buch  oder  einer  Zeitschrift)  zu  tun.  Du  kannst  sicher  
sein,  dass  Gott  ihn  dir  nicht  als  Sprachrohr  gesandt  hat,  sonst  hätte  er  zuerst  dafür  
gesorgt,  dass  er  das  richtige  Fundament  hatte.

====================
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[R1590:Seite313]

Mehrere  unserer  Freunde  (die  mit  den  Baptisten  verbunden  sind  oder  waren)  haben  eine  

AUSNAHME  zu  unserer  Aussage  über  die  Lehre  der  Baptisten  in  Bezug  auf  das  Untertauchen  in  

Wasser  gemacht.  Sie  halten  das  für  einen  Irrtum,  indem  sie  annehmen,  dass  die  Baptisten  das  

Untertauchen  in  Wasser  [R1590:  Seite  314]  als  wesentlich  für  die  Erlösung  betonen.  Sie  behaupten,  

dass  sie  nie  daran  geglaubt  hätten,  selbst  bevor  sie  das  umfassendere  Licht  der  gegenwärtigen  

Wahrheit  zu  diesem  und  anderen  Themen  erfahren  hätten;  dass  viele  namhafte  Schriftsteller  unter  

den  Baptisten  festgehalten  und  klar  zum  Ausdruck  gebracht  hätten,  dass  dies  nicht  wesentlich  sei;  

dass  intelligente  Baptisten  überall  daran  festhalten  und  dass  nur  unter  den  Unwissenden  die  Ansicht  

vorherrscht,  dass  nur  diejenigen  gerettet  werden,  die  ins  Wasser  getaucht  werden;  –  und  damit  im  

Widerspruch  zu  anderen  Christen,  die  das  für  notwendig  halten  und  die  deshalb  der  Angelegenheit  
bei  Kleinkindern  keine  Beachtung  schenken.

„Jesus  starb  und  bezahlte  alles,

----------
MEINUNGEN  VON  BAPTISTEN,  NICHT  TÄUFERLEHREN.

Wir  freuen  uns,  diese  Aussage  öffentlich  machen  zu  können.  Zuvor  haben  wir  sie  durch  ein  

repräsentatives  Interview  mit  fünf  Baptistenpredigern  (drei  Weiße  und  zwei  Schwarze)  bestätigt.  Die  

farbigen  Prediger  verstanden ,  dass  die  Erlösung  und  die  neue  Geburt  nur  denen  sicher  waren ,  die  

nach  Jahren  der  Rechenschaftspflicht  in  Wasser  getaucht  worden  waren;  –  so  interpretieren  sie  die  

Aussage:  „Wer  glaubt  und  sich  taufen  lässt ,  wird  gerettet  werden.“  Die  anderen  drei  Prediger  

leugneten,  dass  Wasser  –  Das  Eintauchen  ist  für  die  Erlösung  unerlässlich.  Zwei  von  ihnen  erklärten,  

dass  es  ein  Test  dafür  sei,  dass  der  Geist,  das  Herz,  sich  dem  Willen  des  Herrn  unterordnet,  und  

die  äußere  Antwort  eines  guten  Gewissens  gegenüber  Gott  sei.  dass  eine  vollständige  Weihe  des  

Willens  das  wahre  Eintauchen  in  Christus  ist  –  in  den  Tod  mit  ihm  selbst  und  der  Welt,  was  durch  

das  Eintauchen  ins  Wasser  symbolisiert  wird.  Und  dieser  bekannte,  dass  er  kürzlich  

MILLENNIALDAWN  gelesen  hatte.

Diese  Prediger  wurden  auch  in  Bezug  auf  ihren  Glauben  an  Christus  bestätigt,  nicht  nur  als  

Vorbild  oder  Vorbild,  sondern  auch  als  Lösegeld  des  Menschen  vor  Gottes  Gesetz;  als  derjenige,  

„der  sich  selbst  als  Lösegeld  [entsprechender  Preis]  für  alle  gab“.  Zwei  von  ihnen  (einer  weiß  und  

einer  farbig)  waren  klar  und  stark  in  Bezug  auf  beide  Merkmale  des  Werkes  unseres  Herrn  –  das  

Lösegeld  und  das  Beispiel  –  und  beide  hatten  die  Aussage  MILLENNIALDA  gelesen  WN;zwei  

andere  (einer  weiß  und  einer  farbig)  bekannten  sich  nur  zum  Glauben  an  das  Beispiel  unseres  

Herrn,  er  ist  rettende  Macht  oder  hat  Einfluss  auf  Sünder,  und  ignorierte  das  Lösegeld,  ohne  sich  

besonders  dagegen  zu  stellen.  Die  Fünf  lehnten  das  Lösegeld  strikt  ab  und  erklärten,  es  sei  in  

irgendeiner  Weise  absurd,  an  den  Tod  Christi  zu  denken,  der  die  Schulden  des  Menschen  bezahlte.  

Er  verspottete  das  Gefühl  dieser  kostbaren  und  biblischen  Hymne:
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Ja,  alle  Schulden,  die  ich  hatte.

Streng  genommen  gibt  es  keine  „Baptistenlehre“,  weil  es  derzeit  keine  
Baptistenkonfession  gibt.  Es  gibt  Hunderte  von  Gemeinden,  die  sich  selbst  
Baptisten  nennen,  aber  sie  bekennen  sich  völlig  unabhängig  voneinander.  
Jede  Gemeinde  entscheidet,  was  sie  glaubt  und  was  sie  in  Glauben  und  
Praxis  von  ihren  Mitgliedern  und  ihrem  Geistlichen  verlangt  Ptistas  
versichern  Ihnen  nichts  in  Bezug  auf  seinen  Glauben,  außer  dass  er  ein  
Gläubiger  im  Wasser  ist.

Während  Baptistengemeinden  seit  Jahrhunderten  ihre  Unabhängigkeit  
voneinander  und  von  der  Baptist  Predigers'  Association  aufrechterhalten  haben,  
mangelt  es  nicht  an  Beweisen  dafür,  dass  anstelle  der  Tendenz  zur  individuellen  
(sowie  gemeinschaftlichen)  Glaubensfreiheit  (was,  wie  oben  beschrieben,  das  Richtige  wäre).

***

Christus  war  für  ihn  ein  Vorbild  dafür,  wie  man  lebt.  Er  sagte  nicht,  ob  er  daran  dachte,  dass  

der  eine  oder  andere  jemals  gelebt  hätte  oder  nach  diesem  Beispiel  leben  könnte  und  somit  vor  

Gott  durch  sein  eigenes  Recht  gerechtfertigt  werden  würde.  Auf  die  Frage:  Erklären  die  Heiligen  

Schriften  nicht,  dass  „Christus  für  uns  gestorben  ist?“  Er  antwortete:  „Ja“,  aber  auch  die  Helden  

des  Revolutionärs  kämpften  für  unsere  Freiheit.  Aber  er  konnte  und  konnte  nicht  erklären,  wie  es  

dazu  kam  (wenn  Christus  im  gleichen  Sinne  für  uns  starb ,  wie  die  revolutionären  Helden  für  uns  

starben ) ,  dass  der  Tod  des  Letzteren  sich  nur  auf  das  gegenwärtige  Leben  und  Wohlergehen  

auswirkte,  während  die  Bibel  klar  sagt,  dass  der  Tod  Christi  für  unsere  Sünden  war  und  dass  er  

sich  auf  das  zukünftige  Leben  auswirkt;  und  dass  wir  durch  seine  Wunden  geheilt  werden  und  

Zugang  zu  Gott  haben,  und  dass  wir  nicht  länger  als  Feinde  betrachtet  und  behandelt  werden,  

die  unter  Zorn  und  Verdammung  stehen,  sondern  in  die  Gunst  Gottes  aufgenommen  werden.  

Sicherlich  bedarf  es  nicht  eines  scharfsinnigen  Geistes,  um  zu  sehen,  dass  Christus  für  uns  in  

einem  ganz  anderen  Sinne  gestorben  ist  als  die  revolutionären  Helden  für  uns.

Nichtsdestotrotz  empfinden  wir  großes  Verständnis  für  diesen  Geist  der  
Unabhängigkeit.  Aber  wir  würden  ihn  noch  weiter  vorantreiben  und  darauf  bestehen,  
dass  die  verschiedenen  Gemeinden  keine  Lehren  und  Praktiken  (einschließlich  
Wassertauchen)  auf  ihre  Mitgliedschaft  prüfen  sollten  –  mit  Ausnahme  der  von  unserem  
Herrn  und  den  Aposteln  vorgeschriebenen  Praktiken  der  Moral  und  [R1591:  Seite  314]  
der  Lehre  vom  Glauben  an  Christus  als  Lösegeld  [R1591:  Seite  315]  von  Sünder,  und  
die  Hingabe  an  seinen  Willen  kommt  in  den  Lehren  der  Heiligen  Schrift  zum  Ausdruck.  
Aber  solche  Gemeinden  hätten  keine  weitere  Verwendung  für  den  Namen  Baptist;  
denn  die  Taufe  wäre  nicht  länger  der  Standard  und  das  Gütesiegel  unter  ihnen.  Der  
Name  „Christ“  wäre  dann  vorzuziehen;  -Träger  und  die  volle  Hingabe  an  seinen  Dienst  
wären  die  einzigen  Prüfungen,  die  der  Beruf  dieses  einzigen  Namens  implizieren  
würde.  Das  war  und  ist  der  Wille  des  Herrn  zu  diesem  Thema,  und  das  ist  die  Praxis  vieler  WACHTTURM-Leser.

***
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Wie  bereits  erwähnt,  tendiert  es  (wie  bei  den  Kongregationalisten)  Jahr  für  Jahr  zum  

Konfessionalismus;  und  wir  werden  nicht  überrascht  sein,  bald  Baptisten  in  einer  vereinten  

Körperschaft  zu  finden.

Diese  Vereine  sind  an  sich  ein  Beweis  für  die  Tendenz  zum  
Konfessionalismus;  denn  sie  sind  eine  junge  Institution,  die  vor  etwa  
fünfzehn  Jahren  begann.  Sie  üben  bereits  große  Macht  aus  –  Geld-  und  
Geistliche  Macht  Ein  ausreichendes  Gehalt  zur  Unterstützung  eines  Pfarrers  
kann  durch  Treue  zu  den  Baptistenpfarrernvereinigungen  ein  Pfarrer  
werden.  Der  Verband  bezahlt  den  Pfarrer,  und  die  Gemeinde  leistet  einen  
Beitrag  zu  den  Mitteln  der  Vereinigung.  Sowohl  Pfarrer  als  auch  Herde  sind  
daher  an  die  Regeln  der  Vereinigung  usw.  gebunden.  Pfarrer  sind  weiterhin  
an  die  Vereinigung  gebunden,  weil  diese  sich  verpflichtet,  sich  um  die  
Witwen  und  Waisen  Verstorbener  zu  kümmern  Mitglieder.

Die  Tendenz  zum  konfessionellen  Nationalismus  und  zum  gemeinsamen  
Glaubensbekenntnis  kommt  hauptsächlich  von  der  Baptist  Predigers'  
Association,  die  einen  großen  Einfluss  ausübt  und  den  Glauben  des  
Baptistenvolkes  praktisch  prägt.  Durch  sie  werden  Baptisten  nun  praktisch  
zu  einer  Konfession;  Ihn  „ordinierte“  er  aus  den  Händen  seiner  geeigneten  
Mitglieder.  Und  diese  Vereinigung  wird  niemanden  empfehlen  oder  zum  
Pastor  ernennen,  der  nicht  im  Einklang  mit  seinem  Glaubensgrundsatz  
steht,  –  also  niemand,  der  mit  ihnen  zusammenarbeiten  würde,  um  die  
Menschen  gemäß  dem  Glauben  zu  lehren.  Standard  der  Ministervereinigung.

Der  Geist  der  Welt  liegt  in  der  Richtung  der  Vereinigung  und  Vereinigung.  Die  Welt  ist  

immer  bereit,  persönliche  Freiheiten  und  Prinzipien  „ein  wenig“  zu  gefährden,  um  des  

Wohlstands  willen;  und  diese  Klasse  wird  schnell  zur  Mehrheit  und  wird  als  solche  regieren:  

und  die  Minderheit  wird,  anstatt  fest  an  der  Freiheit  Christi  festzuhalten  und  sich  

zurückzuziehen,  um  ihre  individuelle  Freiheit  zu  bewahren,  im  Allgemeinen  davon  überzeugt  

sein,  dass  es  ihre  Pflicht  ist,  sich  zu  unterwerfen  und  nicht  Sie  verursachen  Unruhe.  Sie  

denken  fälschlicherweise,  dass  die  Unterwerfung  unter  die  Unrechten  der  weltlichen  Mehrheit  

Teil  der  Gnade  der  Geduld  ist,  die  in  der  Heiligen  Schrift  verankert  ist.

Dennoch  haben  Baptisten  viel  vom  Geist  wahrer  christlicher  Freiheit;  
und  im  Allgemeinen  sind  sie  sich  nicht  bewusst,  dass  sie  schnell  in  den  
Konfessionalismus  abdriften  und  bereits  resektiererisch  sind,  indem  sie  
Wassertaufmänner  zu  christlichen  Gemeinschaften  machen;  regelmäßig  
ordinierte  Baptistenprediger.  Als  Klasse  von  Menschen  sind  sie  daher  
besser  vorbereitet  als
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Andere  sollen  die  gegenwärtige  Wahrheit  empfangen  und  eine  fruchtbare  Klasse  sein,  unter  der  

sie  Erntearbeit  verrichten  können.  Alle,  die  Gelegenheit  haben,  stoßen  in  die  Sichel  der  Wahrheit  –  

und  tun  es  schnell,  „während  es  Tag  ist:  Die  Nacht  kommt,  wenn  niemand  arbeiten  kann.“  --
Johannes  9:4.

„Heilige  Gottes,  die  Morgendämmerung  erhellt  

sich  mit  der  Herrlichkeit  des  

Herrn;  auf  der  Erde  wird  das  Feld  weiß;  
gedenkt  nun  des  Meisters  Wort  –  

betet  für  Schnitter  
in  der  Ernte  des  Herrn.“
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[R1593:Seite322]
INTERESSANTESDEUTSCHLAND.

----------

----------

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite322]

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Da  ich  denke,  dass  es  für  Sie  und  vielleicht  auch  für  die  Leser  

des  WACHTTURMS  von  Interesse  sein  wird,  einige  interessante  Dinge  aus  Deutschland  zu  hören,  

gebe  ich  hier  die  Übersetzung  eines  Teils  eines  Briefes,  den  Bruder  Link  erhalten  hat,  der  die  

deutschen  DAWN-Bände,  Bände  I  und  II,  an  einige  seiner  Freunde  in  Württemberg,  Deutschland,  

geschickt  hat.

Euer  Herr,  OvZECH.

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

----------

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

Der  Brief  folgt.

„In  unserem  Herrn  Jesus,  lieber  Bruder:  –  Gewiss,  unsere  Korrespondenz  hatte  eine  Weile  

geruht,  aber  doch  schwelte  die  alte  Liebe  weiter  unter  uns;  und  wo  das  der  Fall  ist,  will  der  kleinste  

Hauch  sie  wieder  in  voller  Flamme  erstrahlen  Gott,  um  dem  Fall  Adams  entgegenzuwirken  und  ihn  

zu  reparieren.  Der  Autor  des  edlen  Werkes,  MILLENNIALDAWN,  ist  ein  großer  Schriftgelehrter,  

der  dem  Königreich  von  Adam  unterwiesen  wurde

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

----------

----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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Deine  brüderliche  Liebe.“

[Seite322]

„Lieber  Bruder,  wir  werden  uns  gemeinsam  freuen  und  Gott  für  die  Offenbarung  
des  Geheimnisses  der  Göttlichkeit  danken,  das  einst  wie  die  Rose  im  Keim  
verborgen  war,  sich  aber,  als  das  Licht  der  Wahrheit  auf  uns  schien,  zu  einer  
überaus  schönen  und  duftenden  Rose  entwickelt  hat.

BESONDERE  CLOTHDAWNS.

----------

Wir  nehmen  hier  herzlich  an  der  Sache  der  Kommunion  teil.  In  der  Nachbarschaft  
zählen  wir  acht  große  und  kleinere  Kommunionen.

----------

Die  Nachricht  von  Bruder  und  Schwester  Böhmer  in  Deutschland  zeigt,  dass  
es  ihnen  gelingt,  dort  mehr  Gehör  zu  finden,  als  wir  zunächst  erwartet  hatten.  Sie  
stoßen  tatsächlich  auf  erheblichen  Widerstand:  Wir  vertrauen  darauf,  dass  sie  als  
gute  Soldaten  am  Kreuz  lernen,  Härten  zu  ertragen.

Die  neue  Ausgabe  in  Stoff  ist  auf  der  Rückseite  und  an  der  Seite  mit  einem  silbernen  Stempel  versehen.  Preis:  1,00  $  pro  Stück

Lieber  Bruder,  ich  wünschte,  dass  du  an  einem  Sonntagnachmittag  zu  unserer  
Versammlung  kommen  könntest.  Wie  würdest  du  dich  freuen  wegen  der  großen  
Zahl  wahrheitsliebender  Seelen!

Wir  haben  immer  noch  viele  der  vergoldeten,  gestempelten  Bekleidungsausgaben  von  

MILLENNIAL  DAWN,  mit  leichten  Abweichungen  in  Farbe,  Stempelung  und  Papier,  aber  sonst  

perfekt.  Wie  bereits  angekündigt,  werden  wir  diese  für  25  Cent  pro  Band  per  Express  ausliefern,  

oder  diesen  Satz  von  drei  Bänden  für  einen  Dollar,  wobei  die  Portokosten  von  uns  übernommen  

werden.

----------

Wir  hoffen  auf  ein  Wiedersehen  im  Paradies:  Wir  werden  uns  gemeinsam  freuen.

Himmel;  und  obwohl  wir  bereits  mit  vielen  der  darin  enthaltenen  Wahrheiten  vertraut  
sind,  freuen  wir  uns  trotzdem,  weil  wir  so  einen  zusätzlichen  Zeugen  und  eine  
Autorität  für  die  große  Heilslehre  haben  bekenne  eine  „Wiederherstellung  aller  
Dinge“.  Jetzt  erscheint  von  einem  Engländer  ein  klarer  Beweis  für  diese  teure  Lehre,  
wenn  auch  nur  vereinfacht.
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Es  bestand  ein  großer  Bedarf  an  einer  solchen  Sammlung.  (1)  Die  Konvertiten  zum  

Christentum  stammten  größtenteils  aus  den  ärmeren  Schichten.  (2)  Die  turbulenten  Zeiten  

hatten  viele  Menschen  aus  dem  umliegenden  Land  in  die  Stadt  Jerusalem  getrieben,  um  

mehr  Sicherheit  zu  suchen,  und  viele  waren  auf  die  Barmherzigkeit  ihrer  Mitmenschen  angewiesen.  (3)

Christen  waren  unbeliebt  und  konnten  keine  Hilfe  von  außen  erwarten.

----------

Der  Aufruf  zu  dieser  Lektion  erfolgte  57  n.  Chr.,  etwa  zwölf  Jahre  vor  der  Zerstörung  
Jerusalems.  Über  die  Not  Jerusalems  zu  dieser  Zeit  sagt  Canon  Cook:  „Die  
ungewöhnliche  Lage  auf  dem  Arbeitsmarkt  wird  durch  die  Tatsache  veranschaulicht,  
dass  Agrippa  II.  gezwungen  war,  auf  künstliche  Mittel  zurückzugreifen,  wie  zum  Beispiel  
die  Straßen  Jerusalems  mit  weißem  Marmor  zu  pflastern  –  nachdem  er  einen  Vorschlag  
zur  Zerstörung  von  Jerusalem  abgelehnt  hatte.“  „Solomon's  Porch“  bauen  –  um  18.000  
Arbeitern  Arbeit  und  Lohn  zu  geben,  die  bei  der  Reparatur  des  Tempels  beschäftigt  waren.

[R1593:Seite349]

Volumen.  TOWER-Abonnenten  werden  zum  Großhandelspreis  von  50  Cent  versorgt.

Leben  und  Eigentum  wurden  durch  die  schrecklichen  Gräueltaten  von  schmerzlich  unsicher  gemacht

====================

r1592  BAND  XIV.  1.  UND  15.  NOVEMBER  1893.  NR.  21  &  22.  
r1593  NOMINALCHURCHPECULIARITÄTEN.

DIE  GNADE  DER  LIBERALITÄT.
----------

====================

IV.  QUAR.,  LEKTION  VII.,  12.  NOV,  2KOR.  8:1-12.

[Seite349]

Goldener  Text  –  „Er  wurde  arm,  dass  wir  durch  seine  Armut  reich  würden.“  –  2.  
Korinther  8:9.

Auf  dem  Konzil  der  Apostel  in  Jerusalem  im  Jahr  50  n.  Chr.,  das  
feststellte,  dass  das  jüdische  Gesetz  für  die  zum  Christentum  konvertierten  
Heiden  nicht  bindend  sei,  versprach  Paulus,  in  den  Gemeinden  der  Heiden  
für  die  Armen  in  Jerusalem  Spenden  zu  sammeln.  Er  hatte  bereits  Spenden  
in  Mazedonien,  Griechenland  und  Kleinasien  gesammelt;  und  in  den  Worten  
dieser  Lektion  appelliert  er  an  die  Kirche  Korin  Th.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.
–  INTERNATIONALE.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
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die  Sikarier,  einst  Mörder  und  Räuber.

Babylon  gibt  jedes  Jahr  Millionen  für  seine  eigene  Literatur  und  Institutionen  aus  und  „weiß  
nicht,  dass  es  elend  und  elend  und  arm  und  blind  und  nackt  ist.“

Die  Gemeinde  des  Herrn  in  Korinth  war  zwar  in  vielerlei  Hinsicht  hochbegabt  mit  
Unterweisung  und  Wissen,  hatte  aber  in  der  geistlichen  Entwicklung  nicht  die  richtigen  
Fortschritte  gemacht  und  war  daher  in  großer  Gefahr,  die  empfangenen,  aber  nie  richtig  in  
die  Praxis  umgesetzten  Wahrheiten  zu  verlieren  (1.  Kor.  1,4-6,11-13;  3,1-3).  Auch  sie  
waren  offensichtlich  mit  Bezug  auf  ihren  Beitrag  aufgefordert  worden  für  die  Armen  der  
Gemeinde  in  Jerusalem;  aber  anscheinend  hatten  sie  nicht  geantwortet,-  -  oder  zumindest  
nicht  entsprechend  ihren  Möglichkeiten.  Paulus  weist  sie  daher,  während  er  geduldig  ihre  
Fehler,  Ablenkungen  und  Stolpersteine  korrigiert,  darauf  hin,  dass  die  Ausübung  der  Gnade  
des  Wohlwollens  ein  wichtiger  Faktor  im  spirituellen  Leben  ist

1915.  Und  obwohl  es  jetzt  bessere  Versorgung  für  die  Armen  gibt,  können  wir  
vernünftigerweise  damit  rechnen,  dass  kommende  Unruhen  in  der  Gesellschaft  diese  
systematischen  Wohltätigkeitsorganisationen  durcheinander  bringen  und  dass  es  
Gelegenheiten  geben  wird,  allen  Menschen  Gutes  zu  tun  –  insbesondere  dem  Haushalt  
des  Glaubens  diejenigen,  die  aus  Babylon  fliehen.

Wohltätigkeit  war  zu  dieser  Zeit  keine  öffentliche  Angelegenheit,  wie  es  in  den  heutigen  
zivilisierten  Ländern  der  Fall  ist,  wo  Kreis-  oder  Pfarrheime  und  andere  Hilfsleistungen  für  
Bedürftige  großzügig  durch  die  allgemeine  Steuer  unterstützt  werden  und  unabhängig  von  
religiösen  Berufen  bereitgestellt  werden.  Dennoch  erinnern  wir  uns  an  den  vierzigjährigen  
Tag  des  Zorns  über  die  jüdische  Nation,  der  mit  dem  Wirken  unseres  Herrn  im  Jahr  30  n.  
Chr.  begann  und  mit  der  Zerstörung  Jerusalems  im  Jahr  2000  endete  70,  war  ein  Muster  
oder  Typus  der  Gegenwart  des  Zorns  auf  dem  Namen  „Christentum“  [R1593:  Seite  350] ,  
das  mit  dem  Jahr  1875  n.  Chr.  begann  und  mit  dem  Beginn  von  A  enden  wird.  D.

(Offenbarung  3:17.)  Und  Gottes  Kinder  brauchen  in  ihrem  Inneren  Hilfe  von  denen,  deren  
Augen  mit  der  Augensalbe  der  gegenwärtigen  Wahrheit  gesalbt  sind.  Sie  brauchen  nicht  
unsere  finanzielle  Hilfe,  sondern  unsere  spirituelle  Hilfe;  und  doch  ist  finanzielle  
Leistungsfähigkeit  notwendig ,  um  das  Wort  des  Lebens  weiterzutragen  „Allen  Menschen  
Gutes  zu  tun  [zeitlich  oder  geistlich,  besonders  geistlich],  da  er  Gelegenheit  dazu  hat,  
besonders  dem  Haushalt  des  Glaubens.“  –  Gal.  6:10.

Die  Erfahrung  des  Apostels  bestätigte  ihm  die  Wahrheit  des  Wortes:  „Die  liberalen  
Seelen  werden  fett.“  (Spr.  11:25.)  Er  hatte  die  Tatsache  zur  Kenntnis  genommen,  dass  
diejenigen  Einzelpersonen  und  Gemeinden,  die  sich  am  meisten  in  dieser  Gnade  der  
Liberalität  übten  (natürlich  unter  der  Führung  von  Vernunft  und  Gerechtigkeit),  in  geistlicher  
Gesundheit  und  Reichtum  am  gesegnetsten  waren.  Deshalb  sehnte  er  sich  danach,  dass  
alle  Christen  diese  Gnade  wertschätzten  und  nutzten.
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Als  Beweis  dafür  verweist  er  auf  die  Gemeinden  Mazedoniens,  die,  obwohl  sie  selbst  durch  
ein  großes  Land  und  durch  tiefe  Armut  stark  bedrängt  wurden  (ohne  Zweifel  eine  Folge  der  

Hungersnot,  die  während  der  Herrschaft  des  Kaisers  stattfand  [R1594:  Seite  350]),

Barmherzigkeit,  Selbstlosigkeit,  so  schlägt  der  Apostel  vor,  ist  ein  Beweis  für  die  
Aufrichtigkeit  unserer  Liebe.  Wenn  jemand  behauptet,  dem  fleischlichen  Geist  des  Egoismus  
gestorben  zu  sein  und  dem  neuen  Geist  der  Liebe  gezeugt  worden  zu  sein,  werden  die  
Gelegenheiten  für  die  Ausübung  von  Wohlwollen  dies  beweisen  –  oder  einen  Text,  in  dem  
der  neue  Geist  über  uns  herrscht  und  das  Alte  besiegt .  (Vers  8.)  Als  Veranschaulichung  
des  wahren  Geistes  der  Liebe  in  selbstloser  Güte  zitiert  der  Apostel  unseren  Herrn  Jesus.  –  Vers  9.

Angesichts  dieses  spirituellen  Segens  für  die  mazedonischen  Christen  betonte  der  
Apostel,  wie  wichtig  es  sei,  den  besorgten  und  abgelenkten  Christen  in  Korinth  das  Thema  
aufmerksam  zur  Kenntnis  zu  bringen .  Weil  sie  nicht  übten,  gerieten  sie  in  Gefahr  und  
verloren.

Claudius  war  bei  seinen  Spenden  an  die  noch  ärmeren  Menschen  in  Jerusalem  sehr  
großzügig  gewesen .  Die  Spendenden,  sagt  Paulus,  hörten  nicht  beim  Geld  auf,  sondern  
verlängerten  die  Zeit  damit,  dass  sie  sich  selbst  gaben,  um  der  Sache  Gottes  zu  dienen,  
und  so  brachte  es  ihnen  große  spirituelle  Segnungen.  –  Vers  5.

Die  Verse  10  und  11  zeigen ,  dass  sie  zögernd  waren,  das  zu  tun,  was  sie  sich  

vorgenommen  hatten.  Und  dann  (Vers  12)  versichert  ihnen  dieser  edle  Lehrer  (im  Einklang  mit  

den  Lehren  unseres  Herrn  –  Markus  12,42-44) ,  dass  Gott  unser  Herz,  unseren  Willen  und  unsere  

vier  Gaben  annimmt,  damit  jemand,  der  einen  angemessenen,  wohlwollenden  Willen  in  dieser  

Angelegenheit  hatte,  nicht  das  Gefühl  haben  könnte,  dass  ihre  Gaben  zu  unbedeutend  seien  Die  

Dienste  sind  tatsächlich  klein,  sie  werden  im  Verhältnis  zu  dem  angenommen,  was  wir  haben  –  im  

Verhältnis  zu  dem,  was  uns  die  Gaben  an  Selbstverleugnung  kosten.

Beim  kürzlich  in  Chicago  abgehaltenen  Religionsparlament  kamen  die  großen  Beweise  
für  die  spirituelle  Entwicklung  von  Konvertiten  in  heidnischen  Ländern  aus  Japan.  Wir  hoffen,  
Auszüge  aus  dem  Bericht  eines  japanischen  Konvertiten  veröffentlichen  zu  können,  der  den  
Status  des  Christentums  in  Japan  zeigt ]  im  Jahr  1882;  2,15  US-  Dollar  pro  Stück  im  Jahr  
1888  und  1,95  US-Dollar  pro  Stück  im  Jahr  1892.  Was  für  eine  hervorragende  Leistung  dies  

für  Menschen  ist,  die  aus  dem  Heidentum  herauskommen;  auch  für  Menschen,  die  nie  
wirklich  gute  Nachrichten  gehört  haben,  sondern  lediglich  die  menschliche  Perversion !Was  
könnte  man  von  solchen  ernsthaften  Seelen  erwarten,  wenn  die  Augen  ihres  Verständnisses  
geöffnet  würden,  um  das  volle  Licht  des  Evangeliums  Christi  zu  erblicken?
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Wenn  man  den  Zusammenhang  zwischen  dieser  Lektion  und  dem  vorangehenden  Teil  
des  Briefes  des  Apostels  beachtet,  erkennt  man,  dass  sie  völlig  im  Widerspruch  zu  dem  

steht,  was  heute  allgemein  als  weit  gefasstes  und  liberales  Christentum  angesehen  wird  –  
dem  Christentum,  das  zwischen  der  Kirche  und  der  Welt  kaum  oder  gar  keinen  Unterschied  

macht,  das  alle  Menschen  zu  Brüdern  ruft  und  große  Nächstenliebe  für  jede  heidnische  
Religion  und  jeden  Abfall  vom  Christentum  hat,  wenn  nur  die  Gläubigen  es  tun  Das  heißt,  
wenn  es  ihnen  gelungen  ist,  sich  selbst  zu  betrügen,  und  wenn  sie  ernsthaft  darangehen,  
andere  zu  betrügen.

Lassen  Sie  den  Schüler  die  Lehren  des  Apostels  sorgfältig  beachten:  (1)  Dass  Gott  die  
Auswahl  einiger  weniger  Auserwählter  unter  bestimmten  Bedingungen  vorherbestimmt  hat,  
damit  er  sie  für  einen  besonderen  Zweck  trainieren  und  anschließend  erhöhen  kann.  --
Kap.1:5.  (2)  Dass  dieser  Zweck  letztendlich  darin  besteht,  den  Rest  der  Menschheit  durch  
diese  geschulten,  erhabenen  und  mächtigen  Wenigen  zu  erheben  und  zu  segnen.  (Eph.

Christen  aus  Japan.

„Auch  die  liberale  Seele  soll  fett  gemacht  werden“  –  spirituell.  Bestätigen  unsere  
individuellen  Erfahrungen  das  nicht?

[R1594:Seite351]

1:10;  3:10.)  (3)  Dass  er  den  Rest  der  Welt  zu  „Kindern  des  Zorns“  erklärt,  wie  wir  es  auch  

waren,  bis  wir  durch  das  Blut  Christi  zu  Gott  gebracht  wurden.  (Kerl.
2:3,13.)  (4)  Die  nun  nicht  mehr  Fremde  und  Ausländer  sind  [wie  der  Rest  der  Welt,  die  nicht  
als  Söhne  Gottes  anerkannt  werden  und  die  daher  nicht  als  unsere  „Brüder“  anerkannt  
werden  sollten  –  da  wir  nicht  mehr  in  Adam,  sondern  jetzt  in  Christus  sind],  sondern  
Mitbürger  der  Heiligen  und  des  Hauses  Gottes.  –  Kap.  2:19.

Nachahmung  Christi.

Im  vierten  Kapitel  ermahnt  der  Apostel  seine  Klasse  –  nicht  die  Welt,  sondern  die  

Heiligen,  die  wenigen,  die  zu  Christus  gekommen  sind  –,  sich  zu  bemühen,  die  Einheit  des  
Geistes  im  Band  des  Friedens  zu  bewahren  (Vers  3)  und  zu  einem  harmonischen  Körper  
zum  Ebenbild  Christi  heranzuwachsen,  alle  den  einen  Herrn  anerkennend,  den  einen  
Glauben  an  die  göttliche  Offenbarung  durch  die  Apostel  und  Propheten  bewahrend  und  
keinen  anderen  annehmend,  auch  wenn  er  von  ihnen  gepredigt  wurde  Engel  vom  Himmel;  
und  mit  der  gleichen  Taufe  völlige  Unterwerfung  unter  den  Willen  Christi.  –  Verse  4-13.

----------

Und  dieser  ganze  kompakte  Leib  Christi,  also  getrennt  von  der  Welt  und  ihrem  Geist,  
ist  von  der  Welt  getrennt  und  nicht  mit  ihr  verbunden  oder  verbündet.

Da  sie  den  Geist  Christi  empfangen  haben,  dürfen  sie  nicht  wie  andere  wandeln

IV.  QUAR.,  LEKTIONVIII.,  19.  NOV,  EPH.  4:20-32.

Goldener  Text  –  „Und  sei  freundlich  zueinander,  sanftherzig  und  verzeihend.“
ein  anderer,  wie  Gott  euch  um  Christi  willen  vergeben  hat.“  –  Eph.  4:32.
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Die  Verse  25–32  sind  es  wert,  sorgfältig  über  alle  solchen  neuen  Geschöpfe  in  Christus  

nachzudenken;  denn  obwohl  sie  im  Geiste  ihres  Geistes  erneuert  sind,  müssen  sie  immer  noch  

„den  Körper  unter  sich  halten“,  um  „das  Fleisch  zu  kreuzigen“  und  „einen  guten  Krieg  zu  führen“,  

„gegen  die  Welt,  das  Fleisch  und  den  Teufel“,  damit  sie  zu  Christus  heranwachsen  und  schließlich  

in  die  vollen  Privilegien  würdiger  Söhne  Gottes  aufgenommen  werden  Auch  wenn  diese  Verse  nur  

wenig  Kommentar  erfordern,  so  erfordern  sie  dennoch  ein  sorgfältiges  Nachdenken  im  Geiste  der  

Demut  und  des  Gebets.

ThecounselofthischapterisaddressedtothosewhoarerisenwithChrist--  

notofcourseactually,butreckonedly--tothosewhoarecountingthemselves  

deadindeeduntosin,andaliveuntoGodthroughJesusChristourLord.(Verse  

1;Rom.6:11.)WhenactuallyrisenwithChrist,weshallbeinhislikenessinthe  

fullestsense;butourpresentreckonedconditionisoneinwhichweareseeking  

mentallyandspirituallytoappropriate[R1594:page352]theperfectlikeness  

whichbyandbywehopetofullyrealize.  

[R1594:Seite351]

Heiden  wandeln.  –  Verse  16-19.

Dies  erfordert  natürlich  das  Ablegen  der  Sünde,  das  Leben  eines  reinen,  reinen  Lebens  (Vers  

5);  dass  unser  gesamtes  Verhalten  gegenüber  unseren  Mitmenschen  von  Aufrichtigkeit  und  

Wahrheit  geprägt  sein  sollte  (Verse  9,10);  dass  wir  den  Geist  der  Nachsicht  und  der  Vergebung  

gegenüber  den  Ringern  ausüben  sollen  (Vers  13),  die  ganze  Welt  und  insbesondere  die  Heiligen  

mit  einem  reichen  Mantel  der  Nächstenliebe  bedecken  (Vers  14)  und  dem  Frieden  Gottes  erlauben,  

unsere  Herzen  zu  beherrschen  und  alle  unsere  Handlungen  zu  beeinflussen.  –  Vers  15.

THECHRISTIANHOME.

VERSE20-24.  Solche  haben  Christus  nicht  dazu  erzogen,  die  Unstimmigkeiten  zwischen  sich  

selbst  und  der  Welt  zu  beachten.  Sie  haben  den  alten  Menschen  abgelegt,  die  alten  sündigen  

Gesinnungen,  die  sie  von  Adam  geerbt  hatten,  der  sie  selbst  bildete,  und  haben  den  neuen  

Menschen  angezogen:  Sie  sind  neue  Geschöpfe  geworden  in  Christus  Jesus,  dem  zweiten  Adam,  

geschaffen  in  Gerechtigkeit  und  wahrer  Heiligkeit.

Ein  solcher  Zustand  von  Herz  und  Verstand  kann  nur  dadurch  gesichert  werden,  dass  das  

Wort  Christi  in  uns  reichlich  wohnt  (Vers  16);  indem  wir  uns  an  seine  Lehren  erinnern  und  uns  

bemühen,  sie  in  unserem  täglichen  Leben  anzuwenden;  und  indem  wir  so  erfüllt  von  seinem  Geist  

sind,  tun  wir  alles  mit  dem  Blick  auf  seine  Herrlichkeit,  aus  Liebe  und  Dankbarkeit.

----------

Es  wird  auch  alle  Angelegenheiten  des  häuslichen  Lebens  regeln  und  Ehemännern  und  

Ehefrauen,  Eltern  und  Kindern  und  Dienern  alle  ihre  jeweiligen  Beziehungen  und  Beziehungen  zeigen

GoldenText  –  „Ich  werde  in  meinem  Haus  mit  vollkommenem  Herzen  wandeln.“  –  Psa.  101:2.

IV.  QUAR.,  LEKTION  IX.,  26.  NOV,  SPALTE  3:  12-25.
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Wenn  wir  treu  auf  dem  Weg  der  Pflicht  wandeln  und  dem  Herrn  etwas  tun  und  nicht  den  
Menschen,  dann  sind  wir  uns  einer  reichlichen  Belohnung  vom  gesalbten  Herrn  sicher,  dessen  

Träger  wir  sind  und  dem  wir  dienen.  (Vers  24.)  Aber  wenn  wir,  nachdem  wir  von  der  Wahrheit  

erleuchtet  und  somit  in  der  Lage  sind,  den  Weg  der  Gerechtigkeit  klar  zu  erkennen,  die  Fähigkeit  

aufgeben  und  nicht  darin  wandeln,  werden  wir  auch  vor  einer  gerechten  Belohnung  für  eine  

solche  Handlungsweise  gewarnt,  mit  der  Gewissheit,  dass  „keine  Achtung  der  Menschen  vor  
Gott  besteht.“  –  Vers  25.

[R1595:Seite352]

Im  Gegensatz  zu  allen  anderen  apostolischen  Briefen  ist  dieser  Brief  an  die  zwölf  Stämme  

Israels  gerichtet,  die  im  Ausland  verstreut  sind.  Während  seine  Lehren  weitgehend  auf  

verschiedene  Zeiten  und  Völker  anwendbar  sind,  wird  er  in  der  Gegenwart  und  in  der  

unmittelbaren  Zukunft  besonders  auf  konvertierte  Hebräer  anwendbar  sein  –  zu  Beginn  des  

Jahrtausends,  wenn  ihre  Blindheit  abgewendet  wird  und  wenn  sie  sich  dem  Herrn  zuwenden  

„Eine  Art  Erstlingsfrucht  seiner  Geschöpfe“  –  nicht  die  allerersten  Früchte,  die  die  Kirche  

ausmacht,  sondern  die  Erstlingsfrüchte  unter  den  Völkern  der  Erde.  Es  enthält  auch  viele  

wertvolle  Lektionen  für  alle  Anfänger  im  christlichen  Leben  sowie  für  diejenigen,  an  die  es  sich  

besonders  richtet.

Aufgaben.  (Verse  18-22.)  Siehe  unsere  Juliausgabe.

durch  Christus  und  von  der  Erkenntnis  seines  Wortes.

VERS  18  lehrt,  dass  die  Kraft,  die  die  Abwendung  der  Blindheit  Israels  und  seine  Zeugung  

als  neue  Geschöpfe  in  Christus  vollbringen  wird,  „das  Wort  der  Wahrheit“  sein  wird  „Die  Nation  

[die  Nation  Israels]  wird  einst  geboren  werden“  (Jes.  66:8-14),  eine  Art  Erstlingsfrucht  der  

Geschöpfe  Gottes,  gezeugt  durch  das  Wort  der  Wahrheit.

Goldener  Text  –  „Wir  lieben  ihn,  weil  der  Erste  ihn  liebt.“  –  1.  Johannes  4:19.

Die  Verse  22–25  geben  eine  treffende  Veranschaulichung  einer  lustlosen  Gesinnung,  die  

sich  mit  ihrem  Glauben  an  Christus  zufrieden  gibt,  sich  aber  keine  Mühe  gibt,  ihr  Leben  mit  

seinen  Lehren  in  Einklang  zu  bringen.  Für  solch  einen  lustlosen  Menschen  steht  kein  Segen  bevor

Deshalb  sollen  alle  Kinder  des  Lichts  würdig  der  Gnade  Gottes  wandeln

----------

IV.  QUAR.,  LEKTION  X.,  3.  DEZEMBER,  JAMES  1:16-27.

Die  Verse  19–22  sind  zeitgemäße  Ratschläge  an  die  damaligen  Neubekehrten  und  haben  

für  alle  diese  jederzeit,  sowohl  jetzt  als  auch  in  der  Zukunft,  gleichermaßen  Kraft.  Und  alle  Kinder  

Gottes,  die  der  Notwendigkeit  eines  solchen  Rates  noch  nicht  entwachsen  sind,  täten  gut  daran,  

ihn  sich  zu  Herzen  zu  nehmen  und  sich  eifrig  für  den  Aufbau  eines  würdigen  christlichen  

Charakters  einzusetzen.

DANKBARER  GEhorsam.
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Hörer  –  nicht  Täter  des  Wortes.  Der  Segen  des  Herrn  ist  für  die  ernste  und  treue  
Seele,  die  ihr  Herz  der  Belehrung  widmet  –  „Dieser  Mensch  wird  gesegnet  sein  in  
seiner  Tat.“

====================

VERS  27  definiert  reine  Religion  oder  Frömmigkeit  darin,  sich  der  Sünde  zu  
enthalten  und  gute  Werke  zu  tun.  Dies  ist  natürlich  die  Religion  des  natürlichen,  
gerechtfertigten  Menschen,  wie  diejenigen,  an  die  sich  dieser  Brief  richtet;  
Königreich.

VERS  26  erklärt  die  Religion  für  eitel,  die  die  Zunge  nicht  im  Zaum  hält.  O,  wie  viele  
gibt  es,  deren  Religion  eitel  ist,  wenn  man  sie  nach  diesem  inspirierten  Herrscher  beurteilt  
–  die  diesem  widerspenstigen  Mitglied  zum  Nachteil  anderer  und  ihrer  eigenen  höchsten  
Interessen  freiwillig  frönen,  selbst  nachdem  sie  den  ausgezeichneteren  Weg  gelernt  haben.
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BLICKVOM  TURM.

Der  Chicago  Herald  kommentierte  die  Verhandlungen  des  Parlaments  positiv:  
„Nie  seit  

der  Verwirrung  in  Babel  standen  so  viele  Religionen,  so  viele  Glaubensbekenntnisse  
Seite  an  Seite,  Hand  in  Hand  und  fast  Herz  an  Herz,  wie  letzte  Nacht  in  diesem  
großen  Amphitheater.  Noch  nie  war  die  Menschheit  seit  Beginn  der  geschriebenen  
Geschichte  so  vielfältig  mit  der  goldenen  Kette  der  Liebe  verbunden  Ptisten,  
Mohammedaner  und  Methodisten,  Katholiken  und  Konfuzianer,  Brahminen  und  
Unitarier,  Shintoisten  und  Episkopalisten,  Presbyterianer  und  Pantheisten,  
Monotheisten  und  Polytheisten,  die  alle  Gedankenschattierungen  und  Zustände  der  
Menschen  repräsentieren,  haben  sich  endlich  in  den  gemeinsamen  Banden  von  
vereint  Sympathie,  Menschlichkeit  und  Respekt.

Echos  aus  dem  großen  Parlament  der  Welt

[R1592:Seite323]

Wie  bedeutsam  ist  für  uns  die  Tatsache,  dass  der  Geist  sogar  dieses  begeisterten  
Befürworters  der  großen  Parlamente  zu  den  denkwürdigen  Sprachverwirrungen  in  
Babel  zurückgeführt  werden  sollte!  War  es  nicht  tatsächlich  so,  dass  er  im  Parlament  
instinktiv  einen  bemerkenswerten  Gegentyp  erkannte?

RELIGIONEN.

BAND  XIV.  1.  UND  15.  NOVEMBER  1893.  NR.  21  UND  22.

Eines  der  erklärten  Ziele  des  Parlaments,  so  sein  Präsident,  Herr

----------

Bonney  war  es,  die  Religionen  der  Welt  in  einer  Versammlung  zusammenzubringen,  „in  der  ihre  

gemeinsamen  Ziele  und  gemeinsamen  Grundlagen  der  Vereinigung  dargelegt  und  die  

wunderbaren  religiösen  Fortschritte  des  neunzehnten  Jahrhunderts  besprochen  werden  können“.  Und  das

Es  wäre  in  der  Tat  das  Beste,  sobald  der  Geist  Christi  und  der  Geist  der  Welt  in  Harmonie  

wären,  dass  diejenigen,  die  mit  den  gegensätzlichen  Geistern  erfüllt  sind,  auf  Augenhöhe  

sein  sollten.  Aber  das  ist  nicht  der  Fall.  Es  ist  immer  noch  wahr,  dass  der  Geist  der  Welt  

Feindschaft  gegen  Gott  ist  (Jakobus  4,4);  dass  seine  Theorien  und  Philosophien  nutzlos  und  

töricht  sind;  und  dass  die  eine  göttliche  Offenbarung,  die  in  den  inspirierten  Schriften  der  

Apostel  und  Propheten  enthalten  ist,  die  einzige  göttlich  inspirierte  Wahrheit  ist.

Das  vor  kurzem  in  der  Stadt  Chicago  zusammengetretene  Weltparlament  der  
Religionen  gilt  zu  Recht  als  eines  der  Wunder  dieser  bemerkenswerten  Zeit,  in  der  
wir  leben;  und  während  die  gesamte  Christenheit  und  tatsächlich  die  ganze  Welt  es  
von  ihrem  Standpunkt  aus  als  wunderbare  Errungenschaft  für  Wahrheit  und  
Gerechtigkeit  betrachten,  sollten  die  Fragen  in  den  Köpfen  der  geweihten  „kleinen  
Herde“  des  Herrn  lauten:  Wie  erscheint  es?  Hat  es  im  Lichte  der  göttlichen  
Prophezeiung  seinen  Platz  im  göttlichen  Plan  der  Zeitalter?  Sehen  es  die  Wächter  
auf  den  Türmen  von  Zion  im  gleichen  Licht  wie  die  Angehörigen  der  Weltreligionen?
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Erklärtes  Ziel  dieser  Überprüfung  war  die  Verbrüderung  und  die  religiöse  Vereinigung.  Der  Geist  

des  Zweifels  und  der  Ratlosigkeit  sowie  des  Kompromisses  und  der  allgemeinen  Glaubenslosigkeit  

seitens  protestantischer  Christen  und  der  Geist  des  Rates  und  der  Autorität  seitens  anderer  

Religionen  waren  die  hervorstechendsten  Merkmale  des  großen  Parlaments.  Seine  erste  Sitzung  

wurde  mit  dem  Gebet  eines  römisch-katholischen  Kardinals  Gibbons  eröffnet,  und  seine  letzte  

Sitzung  war  knapp  dmit  der  Segnung  eines  römisch-katholischen  Bischofs  Keane.  Und  während  

der  letzten  Sitzung  erflehte  ein  Shintoppriester  Japans  [R1592:  Seite  324]  auf  der  bunten  

Versammlung  den  Segen  von  acht  Millionen  Gottheiten.

Um  wirklich  weise  Menschen  zu  suchen,  obwohl  sie  demütig  waren,  offenbarte  Gott  seine  gesegnete  

Botschaft  des  Friedens  und  der  Hoffnung.

Siebzehn  Tage  lang  berieten  sich  repräsentative  Christen  aller  Konfessionen  gemeinsam  mit  

den  Vertretern  der  verschiedenen  heidnischen  Religionen,  die  von  den  christlichen  Gelehrten  

wiederholt  als  „Wisemen  aus  dem  Osten“  bezeichnet  wurden  –  in  Anlehnung  an  die  Heilige  Schrift,  

wo  er  auf  alle  unterschiedlichen  Klassen  angewandt  wurde  –,  mit  einigen  wenigen  gläubigen  

Gläubigen  des  Gottes  Israels  und  der  Propheten  Israels  die  das  Kommen  des  Gesalbten  des  Herrn  

vorhersagten  und  die  geduldig  auf  sein  Kommen  warteten  und  auf  diese  verleitenden  Geister  der  

weltlichen  Weisheit,  die  Gott  nicht  kannten,  keine  Rücksicht  nahmen.

Der  führende  Geist  der  großen  Versammlung  war  Rev.  John  Henry  Barrows,  DD,  der  

Presbyterianischen  Kirche.  Zwei  Jahre  zuvor  hatte  er  mit  den  repräsentativen  Heiden  anderer  

Länder  korrespondiert  und  sie  eingeladen,  vorbeizukommen  und  sich  an  der  Arbeit  des  

vorgeschlagenen  Parlaments  zu  beteiligen.  Der  Aufruf  sollte  daher  repräsentativ  von  der  

Presbyterianischen  Kirche  ausgehen,  die  seit  drei  Jahren  einem  heftigen  Gerichtsverfahren  

ausgesetzt  ist ,  ist  auch  ein  bedeutsamer  Umstand  der  Verwirrung  und  Unruhe,  die  in  der  Konfession  

herrscht,  sich  aber  auch  auf  die  gesamte  Christenheit  ausgeweitet  hat.  Und  deshalb  war  die  

gesamte  Christenheit  bereit  für  die  große  Versammlung.

InviewtheProepreeningsoftheGreatParliamentourattentionWaswaswasibilntoseveralRemarkableFeatures:-

(1)  TothedouBingand-Kompromisation  Spiritanditudeofnominalchristianity,  Withtheexceptionsoftherand  

Greekatholicchurche  (2)  TothEconsed  und  TotothcoitoDotzevision  und  Tothokonfidential  und  

Tothokonstrückung.  EdbytheHeathensages,  BetweenthechristianityTaughtinThebiblleaThattaughtyThechristian  

MissionariesofthevarioussectSofchristendom,  die  neben  der  THEBIBLE  

-THEIRABSURDANDANFICEDYCONFLICTINGCREEDSEPTSECTOSPECTOSPECTOSPECTOSPECTOSPECTICETSYNEYPIRDARY  -SchätzungseffizedateseffizedateseffizefftenffizesffizeseffektssefftenseffizedaTaStenaryfitorsffitureseffizeseffizeseffizeseffizeseffizieren.  OtheinfluenceOfTheBibleUponManyinforeignlands,  ungeachtet  der  Interpretationen,  in  der  whose  whochocurieditabroad.  (6)  Auf  den  gegenwärtigen  Einfluss  und  die  wahrscheinlichen  Ergebnisse  des  großen  Parlaments,  dessen  Sitzungen  stattfinden

545

Machine Translated by Google



sind  kürzlich  abgeschlossen.  Und  (7)  zu  seinen  allgemeinen  Aspekten,  wie  sie  vom  prophetischen  

Standpunkt  aus  betrachtet  werden.

Das  große  religiöse  Parlament  wurde  von  Christen  –  protestantischen  Christen  –  

zusammengerufen,  befand  sich  in  einem  angeblich  protestantischen  christlichen  Land  und  stand  

unter  der  Führung  und  Leitung  protestantischer  Christen,  so  dass  die  Protestanten  als  weitgehend  

für  seine  Vorgehensweise  verantwortlich  angesehen  werden  können.  Dabei  stellte  er  fest,  dass  der  

Geist  des  Protestantismus  eindeutig  der  des  Kompromisses  war.  Dieses  Parlament  war  bereit,  

Christus  und  seinen  Willen  zu  kompromittieren  Kardinal  Gibbons  eröffnete  den  Kongress  am  11.  

September,  während  die  Benediktion,  mit  der  seine  Sitzungen  am  27.  September  endeten,  von  

Bischof  Keane  verkündet  wurde.  Und  es  ist  eine  bemerkenswerte  Tatsache,  dass  die  

Glaubensrichtungen  der  verschiedenen  heidnischen  Nationen  zwar  aufwändig  waren  Von  den  

Vertretern  dargelegt,  gab  es  in  keiner  seiner  Phasen  eine  vergleichbare  systematische  Darstellung  

des  Christentums,  obwohl  verschiedene  Themen  von  den  Christen  diskutiert  wurden  Aber  wie  

merkwürdig  erscheint  es  doch,  dass  bei  der  ganzen  Versammlung  derer,  von  denen  wir  wohl  

annehmen  dürfen,  dass  sie  die  begabtesten,  gelehrtesten  und  beliebtesten  Geistlichen  der  

Christenheit  repräsentierten,  nicht  einer,  der  versucht  hat,  den  repräsentativen  Heiden  eine  

geordnete,  systematische  Darstellung  des  Evangeliums  Christi  vorzustellen.

----------
Die  Wahrheit  kompromittieren.

Und  nicht  nur  das,  sondern  es  gab  auch  solche,  die  sich  zum  Christentum  bekannten,  die  sich  

ernsthaft  damit  beschäftigten,  seine  grundlegenden  Lehren  niederzureißen  –  die  den  repräsentativen  

Heiden  ihre  Zweifel  an  der  Abneigung  der  christlichen  [R1592:Seite  325]  Schriften  erklärten,  

dass  die  Berichte  der  Bibel  mit  einem  hohen  Maß  an  Berücksichtigung  der  Fehlbarkeit  aufgenommen  

werden  müssen  und  dass  ihre  Lehren  ergänzt  werden  müssen  mit  menschlicher  Vernunft  und  

Philosophie  begründet  und  nur  insoweit  akzeptiert,  als  sie  mit  diesen  übereinstimmen.  Es  gab  

solche,  die  sich  als  orthodoxe  Christen  bezeichneten,  die  die  Lehre  vom  Lösegeld,  das  die  einzige  

Grundlage  des  wahren  christlichen  Glaubens  ist,  ablehnten  und,  indem  sie  den  Sündenfall  

leugneten,  die  entgegengesetzte  Evolutionstheorie  verkündeten;  –  dass  der  Mensch  jemals  perfekt  

erschaffen  wurde,  dass  er  nie  fiel,  und  dass  er  folglich  keinen  Erlöser  brauchte;  dass  er  seit  seiner  

Erschaffung  in  einem  sehr  niedrigen  Zustand,  weit  entfernt  vom  „Bild  Gottes“,  allmählich  

aufgestiegen  ist  und  sich  immer  noch  im  Prozess  einer  Evolution  befindet,  deren  Gesetz  das  

Überleben  des  Stärksten  ist.  Und  dies,  das  genaue  Gegenteil  der  biblischen  Lehre  von  Freilassung  

und  Wiedergutmachung,  war  die  beliebteste  Sichtweise.
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HeinstancesDante,Shakespeare,Goethe,Shelley,MatthewArnold,

[Dieser  „gelehrte  und  ehrwürdige“  Theologieprofessor  sollte  bedenken,  dass  Gott  in  der  
Lage  war,  die  richtigen  Instrumente  zu  wählen,  um  seine  Wahrheit  zu  vermitteln  und  sie  
zum  Ausdruck  zu  bringen;  und  dass  dies  für  jeden  aufrichtigen  Schüler  seines  Wortes  
sehr  offensichtlich  ist.  Ein  solches  Argument,  um  die  Gültigkeit  der  Heiligen  Schrift  zu  
untergraben,  ist  nur  eine  Ausflucht  und  eine  Beleidigung  der  Intelligenz  eines  aufgeklärten  
Publikums. ]Die  Inspiration  der  Heiligen  Schrift  ist  nicht  in  jeder  Hinsicht  mit  der  Reise  
verbunden.

Nachfolgend  finden  Sie  einige  kurze  Auszüge,  die  den  kompromissbereiten  Geist  des  protestantischen  

Christentums  sowohl  in  seiner  Haltung  gegenüber  dem  großen  antichristlichen  System,  der  Kirche  von  

Rom,  als  auch  in  seiner  Haltung  gegenüber  den  nichtchristlichen  Glaubensrichtungen  verdeutlichen.

„Die  Irrtümer  der  Heiligen  Schrift  sind  keine  Irrtümer  der  Falschheit  oder  der  Täuschung,  sondern  

der  Unwissenheit,  der  Unvorsichtigkeit,  des  teilweisen  oder  unzureichenden  Wissens  und  der  

Unfähigkeit,  die  ganze  Wahrheit  Gottes  zum  Ausdruck  zu  bringen,  die  dem  Menschen  gehörte  …  Wir  

sind  verpflichtet,  zuzugeben,  dass  es  in  der  Bibel  wissenschaftliche  Irrtümer  gibt  …  Die  Wissenschaft  

(„fälschlicherweise  so  genannte“)  geht  weiter,  zuversichtlich,  dass  jede  Form  von  Religion,  die  sich  

dieser  Kritik  widersetzt,  dies  tun  wird  Es  dauert  nicht  lange,  bis  es  zu  Staub  zerfällt ...  Es  gibt  

historische  Fehler  in  der  Bibel,  die  durch  keine  richtige  Interpretationsmethode  beseitigt  werden  

können ...  Der  göttliche  Befehl  an  Abraham,  seinen  Sohn  als  Brandopfer  darzubringen,  und  andere  

Vorfälle  scheinen  für  die  göttliche  Offenbarung  ungeeignet  zu  sein. ...Welche  Freude  könnte  Gott  an  

rauchenden  Altären  haben?  Wie  könnte  der  wahre  Gott  solche  Straftaten  vorschreiben?“

Dr.  Briggs,  der  vom  Präsidenten  Dr  Lügen;  er  kann  seine  Geschöpfe  nicht  irreführen  
oder  täuschen.  Aber  wenn  die  unendlichen  Götter  zum  endlichen  Menschen  sprechen,  
müssen  sie  dann  Worte  sprechen,  die  kein  Terror  sind?  [Wie  absurd  ist  die  Frage?

Rev.  Theodore  Munger  von  New  Haven  sagte:  
„Christus  ist  mehr  als  ein  Judäer,  der  auf  Golgatha  getötet  wurde.  Die  Menschheit  

Christi  entwickelt  sich  unter  der  Macht  und  Gnade  Gottes,  und  jedes  Buch,  das  von  der  
Inspiration  dieser  Tatsache  berührt  wird  [nicht,  dass  Jesus  der  gesalbte  Sohn  Gottes  war,  
sondern  dass  die  entwickelte  Menschheit  als  Ganzes  den  Christus,  den  Gesalbten,  
darstellt],  gehört  zur  christlichen  Literatur.“

Emerson  und  andere,  und  fügt  dann  hinzu:--

Natürlich  sagt  er  die  Wahrheit,  sonst  ist  er  nicht  wahr.  –  HERAUSGEBER.]  Dies  hängt  nicht  nur  

vom  Sprechen  Gottes  ab,  sondern  auch  von  der  Belehrung  des  Menschen  und  auch  von  den  

Kommunikationsmitteln  zwischen  Gott  und  dem  Menschen.  Es  ist  notwendig,  die  Fähigkeit  des  

Menschen  zu  zeigen,  das  Wort  zu  empfangen,  bevor  wir  sicher  sein  können,  dass  er  es  richtig  übermittelt.
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„Literatur  steht  bis  auf  wenige  Ausnahmen  –  jede  inspirierte  Literatur  –  direkt  auf  der  

Menschheit  und  besteht  auf  ethischen  Grundlagen  und  ethischen  Zielen,  und  das  ist  das  

wesentliche  Christentum  [--mit  Christus  weggelassen.  –  HERAUSGEBER.]  …  Eine  Theologie,  

die  auf  einem  transzendenten  Gott  besteht,  der  über  der  Welt  sitzt  und  den  Faden  ihrer  

Angelegenheiten  spinnt,  befiehlt  nicht  die  Zustimmung  derjenigen  Geister,  die  sich  in  der  

Literatur  ausdrücken  e:  der  Dichter,  der  geniale  Mann,  der  breite  und  universelle  Denker  

gehen  vorbei;  sie  stehen  vor  Gott,  um  sich  durch  solche  Darstellungen  seiner  Wahrheit  täuschen  zu  lassen.“

Ein  Brief  von  Frau  Isabel  Somerset  (Church  of  England),  gelesen  mit  einer  lobenden  
Einleitung  von  Präsident  Dr.  Barrows,  enthielt  Folgendes:  „Ich  habe  Mitgefühl  mit  jeder  

Anstrengung,  mit  der  Menschen  dazu  gebracht  werden  können,  im  Sinne  ihrer  
Vereinbarung  und  nicht  ihres  Widerspruchs  zusammenzudenken  …  Der  einzige  Weg,  
sich  zu  vereinen,  besteht  darin,  nie  Themen  zu  erwähnen,  gegen  die  wir  unwiderruflich  
sind.  Vielleicht  ist  die  Geschichte  das  Wichtigste  daran.“  Piscopat,  aber  die  Tatsache,  
dass  er  daran  glaubt,  während  ich  es  nicht  tue,  würde  diesen  großen  und  guten  
Prälaten,  Erzbischof  von  Irland,  nicht  daran  hindern ,  ihm  seine  herzliche  Hilfe  zu  
leisten,  nicht  als  protestantische  Frau,  sondern  als  Mäßigungsarbeiterin.  Dasselbe  galt  
in  England  für  diesen  beklagten  Führer ,  Kardinal  Manning,  und  bis  heute  treu  von  Mgr.  
Nugent  von  Liverpool,  einem  Priester  des  Volkes,  allgemein  verehrt  und  geliebt.  Ein  
Konsens  der  Meinung  über  die  praktischen  Grundzüge  der  goldenen  Regel,  die  von  
Konfuzius  negativ  und  von  Christus  positiv  verkündet  wurde,  wird  uns  alle  in  ein  Lager  bringen ...  Das  bin  ich

Rev.  Lyman  Abbott  (Gemeindeist)  sagte:  „Wir  
glauben  nicht,  dass  Gott  nur  in  Palästina  und  zu  den  wenigen  in  dieser  

engen  Provinz  gesprochen  hat  en  Menschen  –  zum  fleischlichen  Israel  im  
jüdischen  Zeitalter  und  zum  geistigen  Israel  im  Evangelium  –  „Ihr  allein  
kennt  alle  Familien  der  Erde.“  Siehe  auch  Amos  3:2;  1Kor.  2:6-10.--
HERAUSGEBER.]

Reverend  Dr  Zugang  zu  den  höchsten  Segnungen  des  Himmels.  “ [Und  
er  hat  wahrlich  den  Schlüssel  geschlagen  -  Beachten  Sie  die  gegenwärtig  
vorherrschenden  religiösen  Gefühle,  insbesondere  wie  sie  im  Großen  
Parlament  zum  Ausdruck  kommen.  Aber  der  Apostel  Paulus  wandte  sich  
nicht  so  an  die  Anbeter  des  unbekannten  Gottes  auf  dem  Marshügel ;  
1Könige18:21,22.  --EDITOR.]
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überzeugt,  wird  von  den  großen  Konklaven  erreicht,  die  sich  bald  in  der  weißen  Stadt  des  Westens  

versammeln  werden.“

In  der  Antwort  von  Mr.  Jonesa:  „In  den  

letzten  fünfzehn  Jahren  oder  länger  begleitete  Joseph  Cook  in  seinen  rhetorischen  Höhepunkten  

die  Königin  mit  den  Händen  aus  Shakespeares  großem  Drama  vor  amerikanischem  Publikum  und  

forderte  sie  bald  zum  Unitarismus,  bald  zur  Philosophie  und  wieder  einmal  zu  den  nichtchristlichen  

Religionen  der  Welt  auf,  die  mörderische  Hand  dieser  Dame  zu  reinigen  und  ihrer  Seele  Frieden  zu  

bringen,  als  wäre  das  der  Fall  Es  war  nicht  geschehen.

„Hier  ist  Lady  Macbeth.  Sehen  Sie,  wie  sie  ihre  Hände  reibt.  Welche  Religion  kann  Lady  

Macbeths  rote  rechte  Hand  waschen?  Der  Stab  würde  diesen  riesigen  See  oder  den  Atlantik  

überspannen.  Ich  wende  mich  dem  Mohammedanismus  zu.  Kannst  du  deine  rote  rechte  Hand  

waschen?  Ich  wende  mich  dem  Konfuzianismus  und  dem  Buddhismus  zu.  Kannst  du  deine  rote  

rechte  Hand  waschen?“

Die  Doktrin  der  stellvertretenden  Sühne  wurde  selten  erwähnt  und  von  vielen  freiwillig  als  

Überbleibsel  der  Vergangenheit  und  als  unwürdig  dieses  aufgeklärten  19.  Jahrhunderts  beiseite  

geschoben.  Es  wurden  nur  wenige  Stimmen  zu  ihrer  Verteidigung  erhoben,  und  diese  waren  nicht  

nur  eine  sehr  kleine  Minderheit  im  Parlament,  sondern  ihre  Ansichten  waren  offensichtlich  kritisch.  

Rev.  Joseph  Cook  war  einer  dieser  kleinen  Minderheit,  und  seine  Äußerungen  wurden  später  

kritisiert  und  scharf  von  einer  Kanzel  in  Chicago  angeprangert.  Rev.  Jenkin  L.  Jones  antwortete  in  

einer  Predigt,  die  er  vor  seiner  Kongregation  in  der  All  Soul's  Church  hielt,  auf  Joseph  Cooks  

Verteidigung  der  Doktrin  der  stellvertretenden  Sühne  vor  dem  Parlament  der  Religionen,  in  der  der  

Bostoner  Prediger  gesagt  hatte,  dass  der  Christ  die  einzig  wahre  Religion  und  die  Akzeptanz  des  

einzigen  Mittels  zur  Sicherung  des  Glücks  sei  nach  dem  Tod.In  seiner  Adresse  sagte  Herr  Cook:--

Mit  schneller  und  vehementer  Rhetorik  stürzt  sich  der  Reiche  auf  zwei  riesengroße  Annahmen,  

nämlich:  dass  alle  oben  genannten  Kräfte  in  dieser  Not  machtlos  sind;  zweitens,  dass  das  

Christentum,  gemeint  ist  natürlich  seine  besondere  Art  des  Christentums,  den  Fleck  reinigen  kann .  

Durch  eine  übernatürliche  Kraft  geht  er  davon  aus,  dass  es  den  Fleck  entfernen  und  der  Seele  

wieder  ihre  Süße  und  Reinheit  verleihen  kann.

„Sein  Lieblingswort  ist  ‚waschen‘,  und  durch  Wort  und  Geste  erzwingt  er  den  Gedanken  an  eine  

wundersame  Veränderung,  eine  übernatürliche  und  stellvertretende  Sühne,  die  durch  das  Vergießen  

des  unschuldigen  Blutes  eines  anderen  auf  Golgatha  herbeigeführt  wird.  Wie  dies  geschehen  kann,  

gibt  selbst  der  Philosoph  Joseph  Cook  [R1592:  Seite  327]  nicht  vor,  es  zu  erklären,  aber  dass  es  

geschehen  ist,  bekräftigt  er  mit  der  ganzen  dogmatischen  Kraft  seiner  schwerfälligen  Beredsamkeit.  

Neulich  stellte  er  auf  der  Plattform  des  Parlaments  der  Religionen  seine  Forderung  erneut  in  den  

Vordergrund,  eine  Herausforderung,  die  bereits  gestellt  worden  war
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Häufig  könnte  man  es  einen  orthodoxen  Klassiker  nennen.  Und  es  ist  eine  Herausforderung,  die  

für  viele  Gemüter  großes  Gewicht  hat.  Die  häufige  Wiederholung  scheint  für  viele  eine  

überzeugende  Kraft  zu  haben,  die  ich  mir  als  Moral-  und  Religionslehrer  meiner  Pflicht  erfülle,  

ihm  heute  Morgen  in  dieser  Gegenwart  etwas  Aufmerksamkeit  zu  schenken  –  nicht  aus  

kontroversen  Gründen,  sondern  um  der  Wahrheit  willen,  um  der  Formalität  willen.  Im  Namen  des  

gesunden  Menschenverstandes  und  der  Gesellschaft  Als  Anstand  protestiere  ich  gegen  dieses  

Jonglieren  mit  den  ewigen  Gesetzen  von  Recht  und  Unrecht.

„Ich  wusste  nicht,  wen  Mr.  Cook  mit  den  ‚Skeptikern‘  meinte,  die  hier  nicht  vertreten  sind,  

von  denen  er  als  erstes  verlangte,  dass  sie  Lady  Macbeths  Hand  sauber  waschen  sollten,  aber  

wenn  er  diejenigen  meinte,  die  durch  Darwin,  Spencer  oder  Emerson  repräsentiert  wurden,  

diejenigen,  die  auf  Wissenschaft  und  Vernunft  vertrauen,  die  an  Fortschritt  glauben  und  nach  den  

Grundlagen  der  Religion  in  der  Seele  selbst  suchen,  würden  sie  sagen,  so  wie  ich  sie  verstehe:  

‚Wer  wagt  es?‘  die  Hand  von  Blut  reinigen,  die  ihre  Mission  noch  nicht  erfüllt  hat?

„Damit  wir  die  Moral  der  stellvertretenden  Sühne  entdecken  können  –  diese  Art  „auf  Jesus  

schauen  und  gerettet  werden“-Plan,  mit  dem  der  große  Bostoner  Redner  es  sich  zur  Aufgabe  

machte,  die  Vertreter  anderer  Glaubensrichtungen  und  Denkweisen  im  Parlament  einzuschüchtern  

–  studieren  wir  genau  den  Charakter  der  Tat,  das  Temperament  der  Frau,  der  er  eine  so  schnelle  

Immunität  versprach,  wenn  sie  nur  wollte  „Schaut  auf  das  Kreuz.“  Dieser  Verfechter  der  

Orthodoxie  warf  den  Vertretern  aller  Religionen  der  Welt  empört  die  Behauptung  ins  Gesicht,  

dass  es  „von  Natur  aus  unmöglich  ist,  in  das  Himmelreich  einzutreten,  wenn  er  nicht  

wiedergeboren  wird“,  durch  dieses  christliche  Sühnopfer,  diese  übernatürliche  Stellvertreterschaft,  

die  ihre  rote  Hand  weiß  wäscht  und  die  Mörderin  zur  Heiligen  macht.  Alles,  was  ich  einem  

solchen  Christentum  zu  sagen  habe,  ist  das:  dass  ich  froh  bin,  dass  ich  nicht  glaube  einit;  und  

ich  rufe  alle  Liebhaber  der  Moral  auf ,  alle  Freunde  der  Gerechtigkeit,  alle  Gläubigen  an  einen  

unendlichen  Gott,  dessen  Wille  Rechtschaffenheit  ist,  dessen  Vorsehung  Gerechtigkeit  schafft,  

um  sie  zu  leugnen.  Solch  ein  „Plan  der  Erlösung“  ist  nicht  nur  unvernünftig,  sondern  auch  

unmoralisch.

„Wenn  das  Christentum  eine  Abkürzung  hat,  durch  die  Mörder,  Meineidige,  Säumige  und  

Unheilstifter  aller  Art  unversehrt  in  den  Himmel  schlüpfen  können,  als  ob  sie  kein  Unheil  

angerichtet  hätten,  dann  ist  es  eine  Beleligion,  und  Jesus  ist  ein  Aufständischer,  der  auf  die  Welt  

kommt,  um  sich  der  Aufhebung  der  Ungerechtigkeit  des  Universums  zu  widersetzen  und  die  

Menschen  zu  lehren,  wie  sie  ihren  gerechten  Schulden  durch  einen  Bankrott  entgehen  können,  

der  vor  keinem  Gericht  außer  ihm  gilt  n.  Es  ist  schwer  zu  sagen,  was  Joseph  Cook  genau  meint,  

aber  es  ist  vollkommen  klar,  dass  er  erwartet,  dass  Lady  Macbeth  aus  einer  Transaktion,  die  im  

fernen  Palästina  stattgefunden  hat,  Nutzen  ziehen  kann,  um  ihre  Schuld  auf  den  Leidenden  zu  

übertragen,  der  auf  das  Kreuz  von  Golgatha  gehoben  wurde.  Und  weil  er  gelitten  hat,  kann  sie  

den  Folgen  ihrer  Taten  entkommen.
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Der  Fleck  bleibt;  der  Geruch  bleibt  für  die  Rettung  der  Seele.  Sie  sind  Teil  des  
Erlösungsprozesses  des  Gottes  der  Natur,  und  wenn  das  Christentum  vorgibt,  in  dieses  
heilige  Gesetz  einzugreifen  und  diesen  gesegneten  Schulmeister  des  Geistes  zu  
verspotten,  umso  schlimmer  für  das  Christentum.

„Herr  Jones  sagte,  dass  er  die  Kühnheit  gehabt  habe,  Bischof  Keane  von  der  
Katholischen  Universität  von  Washington  zu  fragen,  ob  er  an  diesem  Treffen  teilnehmen  
und  sich  auf  solch  eine  radikale  Plattform  stellen  wolle.  Der  Bischof  hatte  mit  einem  
Lächeln  geantwortet,  dass  er  Dubuque  sein  würde  oder  er  vielleicht  versuchen  würde  
zu  kommen.  „Der  Bischof  antwortete:  ‚Sie  dürfen  sich  nicht  zu  sehr  beeilen.  Wir  kommen  
sehr  schnell  voran.  Es  kann  nicht  mehr  lange  dauern,  bis  ich  das  schaffen  kann.‘“

Bristol.Der  folgende  Auszug  darausshowshowfarProf.Drummond'sfaithhat

Anschließend  fand  in  derselben  Kirche  ein  „orientalisches  Podiumstreffen“  statt,  bei  
dem  dieserselbe  ehrwürdige  (?)  Herr  ausgewählte  Aussprüche  von  Zoroaster,  Moses,  
Konfuzius,  Buddha,  Sokrates  und  Christus  vorlas,  die  alle  die  Universalität  der  Religion  
zeigen  sollten,  gefolgt  von  der  Kopfbedeckung  eines  armenischen  Katholiken.  Nach  
dieser  Ansprache  sagt  der  Pressereporter:--

„Alle  Vertreter  der  Herbstreligionen  werden  sich  Joseph  Cook  anschließen  und  sich  
mit  freudigen  Gesichtern  zu  Jesus  wenden  und  in  ihm  erkennen,  dass  sie  Vertreter  
jener  großen  Menschheit  sind,  die  in  der  Freude  des  Guten  Seelen  ermutigt  haben,  den  
guten  Kampf  mit  Schwäche  und  Versuchung  zu  bekämpfen,  um  die  harte,  wenn  auch  
heilige  Lektion  zu  lernen,  dass  „was  auch  immer  jeder  ernten  wird“,  das  „an  seinen  
Früchten  ihr  erkennen  sollt.“  Ich  wende  mich  von  C  Wenn  meine  Vision  mich  
selbstsüchtig  genug  macht,  um  um  eine  Erlösung  zu  bitten,  die  Prinz  Sidartha  außerhalb  
des  Himmels  zurücklässt,  in  dem  Lady  Mac  oder  jede  andere  auf  frischer  Tat  stehende  
Seele  ewig  eingeschlossen  ist.  Ich  bitte  euch,  euch  diesem  langsamen,  langen,  aber  
sicheren  Kampf  der  Menschheit  in  Richtung  Wahrheit,  Gerechtigkeit  und  Liebe  
anzuschließen  Erlass  des  alten  Mannes  im  Stück:  „Gottes  Segen  gehe  mit  dir  und  mit  
denen,  die  Böses  gutmachen  und  Feinde  mit  Freunden  bestrafen.“  "

„‚Die  römisch-katholische  Kirche‘,  fuhr  Herr  Jones  fort,  ‚unter  der  Führung  von  
Männern  wie  Kardinal  Gibbons,  Erzbischof  von  Irland  und  Bischof  Spalding,  kommt  
voran,  und  diese  Männer  zwingen  die  Nachzügler  zur  Arbeit.  Die  Leute  erzählen,  dass  
wir  die  parlamentarischen  Religionen  einerseits  den  Katholiken  und  andererseits  den  
Heiden  überlassen  haben  die  gleiche  Bedeutung  wie  sie,  und  ich  danke  Gott  dafür.‘“

Prof.  Henry  Drummond,  Autor  von  „NaturalLawintheSpiritualWorld“,  stand  auf  dem  
Programm  für  eine  Ansprache  über  „Christentum  und  Evolution“.
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wich  von  dem  einzigen  wahren  Fundament  ab,  das  in  der  Heiligen  Schrift  gelegt  ist.  Er  sagte:

[‚Sie  behaupteten,  sie  seien  weise,  und  wurden  zu  Narren‘  –  in  der  Tat  Narren,  indem  sie  den  

biblischen  Bericht  über  den  Sündenfall  und  den  biblischen  Erlösungsplan  durch  den  Glauben  an  

das  kostbare  Blut  Christi,  unseres  Erlösers,  verwarfen,  der  allein  die  Macht  hat,  die  Sünde  zu  

beseitigen  und  den  Sünder  wieder  dem  göttlichen  Bild  zuzuführen,  in  dem  er  zuerst  erschaffen  
wurde.  –  HERAUSGEBER.]“

Inmitten  dieses  kompromissbereiten  Geistes,  der  so  mutig  und  offen  ausgesprochen  

wurde,  war  es  in  der  Tat  erfrischend,  nur  wenige  Vertreter  des  protestantischen  Christentums  

zu  finden,  die  den  moralischen  Mut  hatten,  angesichts  so  vieler  latenter  und  offener  

Widerstände  den  Glauben  zu  verteidigen,  der  einmal  den  Heiligen  überliefert  worden  war;  

obwohl  selbst  diese  Anzeichen  von  Ratlosigkeit  zeigen,  weil  sie  den  Plan  des  Glaubens  nicht  

erkennen,  der  die  wichtige  Beziehung  des  Grundprinzips  darstellt  Lehren  des  Christentums  

zum  gesamten  wunderbaren  System  der  göttlichen  Wahrheit.  Wir  fügen  unten  einige  Auszüge  

aus  diesen  lobenswerten  Vorträgen  bei  und  beten  dafür,  dass  die  Treue  dieser  Zeugen  bis  jetzt  erhalten  geblieben  ist

„Unter  der  neuen  Sichtweise  erfährt  die  Frage  der  Offenbarung  eine  Erweiterung.  Die  

gesamte  Ordnung  und  der  Plan  der  Natur  sind  nur  ein  Teil  der  vielfältigen  Offenbarung  Gottes.  

Was  die  spezifischen  Offenbarungen,  das  Alte  und  das  Neue  Testament,  angeht,  hat  die  

Evolution  der  Welt  bereits  das  gegeben,  was  einer  neuen  Bibel  gleichkommt. ]Es  wurde  die  

Vermutung  geäußert,  dass  die  Sünde  wahrscheinlich  ein  Relikt  der  Tierkaste  ist,  der  unzerstörte  

Überrest  des  Tieres  Zumindest  einige  der  Versuche,  Trido  fit  zu  machen.

„Die  Evolutionstheorie  füllt  eine  Lücke  ganz  am  Anfang  unserer  Religion,  und  wenn  die  

Wissenschaft  im  Allgemeinen  mit  ihrer  Evolutionstheorie  als  Methode  der  Schöpfung  zufrieden  
ist,  dann  ist  dies  ein  kaltes  Wort,  mit  dem  diejenigen,  deren  Aufgabe  es  ist,  die  Wege  Gottes  

zu  kennen  und  zu  lieben,  sie  willkommen  heißen  sollten  in  vollkommene  Harmonie  gebracht,  

aber  die  Ära  der  Versöhner  ist  vorbei.  Genesis  ist  kein  wissenschaftliches,  sondern  ein  

religiöses  Buch.  Sein  Gegenstand  war  rein  religiös,  es  geht  nicht  darum,  wie  bestimmte  Dinge  

gemacht  wurden,  was  eine  Frage  für  die  Wissenschaft  ist,  sondern  darum,  dass  Gott  sie  

geschaffen  hat.  Die  gepriesene  Wissenschaft  bleibt  weit  hinter  dem  gesunden  Menschenverstand  

und  der  göttlichen  Offenbarung  zurück.  –  HERAUSGEBER.]  Es  gibt  nur  eine  Schöpfungstheorie  

auf  diesem  Gebiet,  und  diese  ist  die  Evolution.

AFEWDEFENDERSOFTHEFAITH.
----------
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„Das“,  sagen  wir,  „sind  nur  wenige  Beispiele  für  die  Äußerungen  von  Jesus‘  eigenem,  alleinigem  

Anspruch,  er  selbst  allein  der  Retter  des  Menschen  zu  sein.“

„Wenn  jemand  Durst  hat,  so  komme  er  zu  uns  und  trinke.“

möge  fortfahren,  und  dass  es  sie  zu  der  klaren  Erkenntnis  der  Wahrheit  führen  möge,  die  jetzt  den  
Gläubigen  gebührt.

„Ich  bin  die  Tür;  indem  ich  jemanden  betrete,  soll  er  gerettet  werden.“

„Ich  habe  das  Bedürfnis,  Sie  zu  bitten,  zu  beachten,  dass  das,  was  ich  in  diesem  Papier  sage,  nicht  stimmt

„Ich  bin  das  Brot  des  Lebens.“

„Dem  stimme  ich  natürlich  zu.  Ich  bin  dankbar,  dass  dies  tatsächlich  die  Lehre  des  Christentums  

zu  sein  scheint.  [Aber  diese  Hoffnung  entspringt  einem  großzügigen  Herzen  und  nicht  dem  Wissen  um  

den  göttlichen  Plan  der  Zeitalter .  „Das  Wissen  des  Herrn  wird  [dann]  die  Erde  erfüllen,  wie  das  Wasser  

die  Tiefe  bedecken  wird.“  –  HERAUSGEBER.  Sondern  genau  diese  Frage:  Erkennt  das  Christentum  

irgendeinen  Anteil  an  der  rettenden  Wirksamkeit  als  inhärent  den  nichtchristlichen  Religionen  an?  Mit  

anderen  Worten,  wird  irgendwo  in  der  Heiligen  Schrift  dargestellt,  dass  Jesus  seine  rettende  Macht  in  

gewissem  Maße,  mehr  oder  weniger,  durch  Religionen  ausübt,  die  nicht  diese  eigenen  sind?  Ich  gebe  

zu,  dass  ich  es  nie  gefunden  habe.  Hinweise,  die  ich  gefunden  habe,  sind  alles  andere  als  schattenhaft,  

sondern  in  Hülle  und  Fülle,  ganz  im  Gegenteil.

[R1592:Seite329]

„Ich  bin  die  Tür  der  Schafe.“

„Niemand  kommt  dem  Vater  hinterher,  das  heißt,  niemand  kann  gerettet  werden,  außer  durch  mich.“

„Vielleicht  wurde  darauf  geantwortet:  ‚Aber  Jesus  sagte  auch:  Wenn  ich  mich  erheben  würde,  würde  

ich  die  Mentalität  zu  mir  ziehen,  und  ich  trage  die  im  Glauben  begründete  Überzeugung  vieler  Seelen,  

die  in  fremden  Religionen  verstrickt  sind,  dass  sie,  bewusst  oder  unbewusst  zu  Jesus  hingezogen,  

gerettet  werden,  ungeachtet  des  Unglücks  ihrer  nichtreligiösen  Umgebung.

„Alles,  was  vorkam,  war  ein  Dieb  und  Räuber.“

„Ich  bin  das  Licht  der  Welt.“

Prof.  WC  Wilkinson  von  der  Universität  Chicago  sprach  über  die  Haltung  des  Christentums  

gegenüber  anderen  Religionen.  Er  verwies  seine  Zuhörer  auf  die  Schriften  des  Alten  und  Neuen  

Testaments  für  eine  Darlegung  des  Christentums,  auf  die  feindselige  Haltung  des  Christentums  

gegenüber  allen  anderen  Religionen,  die  zwangsläufig  falsch  oder  wahr  sein  müssen,  und  auf  den  

ausschließlichen  Anspruch  unseres  Herrn  auf  Rettung,  wie  er  sich  in  folgenden  Ausdrücken  manifestiert:
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missverstanden  zu  werden  als  Unterfangen  im  Namen  des  Christentums,  irgendetwas  
von  den  Verdiensten  einzelner  Menschen  unter  den  Nationen  abzulehnen,  die  ohne  
Hilfe  des  historischen  Christentums  in  seiner  Form  des  Neuen  Testaments  oder  des  
Alten  Testaments  zu  großen  ethischen  Höhen  aufgestiegen  sind.  Christliche  Religionen.

„Mensch,  Vogel,  Tier,  Reptil  –  diese  vier  Merkmale  in  ihrer  Abstammungsleiter  
scheinen  auf  jede  unterschiedliche  Form  der  nichtjüdischen  Religion  hinzuweisen,  mit  
der  das  Christentum,  ob  alt  oder  modern,  in  historischen  Kontakt  kam ,  werden  von  
Paulus  mit  Worten  beschrieben,  deren  beißende,  eklatante,  ätzende  Markenmacht  sie  
berühmt  und  vertraut  gemacht  hat:  „Darum  gab  Gott  sie  den  Begierden  ihrer  Herzen,  
der  unreinen  Reinheit,  auf  dass  ihre  Körper  unter  sich  selbst  verehrt  werden  sollten;  
dafür,  dass  sie  die  Wahrheit  Gottes  mit  der  Lüge  vertauschten  und  das  Geschöpf  
anbeteten  und  ihm  dienten,  statt  dem  Schöpfer,  der  für  immer  gesegnet  ist.

Das  Christentum  lässt  kein  Schlupfloch  der  Flucht  für  die  Verurteilten  und  Verurteilten.

Wenn  er  von  den  Hauptangehörigen  der  nichtjüdischen  Religionen  im  Allgemeinen  spricht,  
verwendet  er  diese  Sprache:  „Sie  gaben  sich  als  weise,  wurden  zu  Narren  und  tauschten  
die  Herrlichkeit  des  unvergänglichen  Gottes  gegen  das  Bild  eines  vergänglichen  Menschen,  
von  Vögeln,  vierfüßigen  Tieren  und  kriechenden  Dingen  ein.“

„Lasst  uns  von  der  Abwägung  der  unmittelbaren  Äußerungen  Jesu  absehen,  um  einige  
derer  zu  berücksichtigen,  denen  Jesus  als  sein  Stellvertreter  gemäß  dem  Neuen  Testament  
das  Recht  verliehen  hat,  mit  einer  Autorität  zu  sprechen,  die  seiner  eigenen  ebenbürtig  ist.

„Ich  verhafte  das  Zitat  unvollendet.  Der  Rest  der  Passagen  führt  zu  Einzelheiten  
der  Schuld,  die  wohlbekannt  sind  und  von  denen  bekannt  ist,  dass  sie  tatsächlich  
gegen  die  antike  heidnische  Welt  erhoben  werden  Es  ist  nicht  möglich,  einen  stillen  
Unterschied  zu  machen,  der  von  einigen  Götzendienern,  wenn  auch  nur  von  ganz  
wenigen  Unterscheidungsleuten  unter  ihnen,  zwischen  dem  Diener  des  Christentums  
und  dem  unbestechlichen  eifersüchtigen  Gott  gemacht  wird.

Reservieren  Sie  nichts  für  bestimmte  eingeweihte,  erleuchtete  Seelen,  die  nach  reineren  Religionen  

suchen  und  finden,  in  soterischen  „Geheimnissen“,  die  dem  profanen  Vulgären  verborgen  bleiben.
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Nach  dem  Christentum  hindern  sie  sie,  sie  helfen  nicht.  Ihre  Anhänger  halten  sie  fest  wie  der  blinde  

Griff  Ertrinkender  an  Wurzeln  und  Felsen,  der  sie  nur  am  Grund  des  Flusses  festhält.  Die  Wahrheit,  

die  in  der  falschen  Religion  liegt,  kann  helfen,  aber  es  wird  die  Wahrheit  sein,  nicht  die  falsche  Religion.

„Petrus  sagte:  ‚Wahrhaftig,  ich  begreife,  dass  Gott  keine  Rücksicht  auf  die  Menschen  nimmt,  aber  

in  jeder  Nation  ist  der,  der  ihn  fürchtet  und  Gerechtigkeit  tut,  für  ihn  annehmbar.‘

Christliche  Religionen,  mit  denen  es  in  Berührung  kommt.  Es  zeigt  stattdessen  nur  wahllose  

Verdammung,  die  wie  ein  gespaltener  Blitz  aus  der  Herrlichkeit  seiner  Macht  auf  die  unverbesserlich  

Schuldigen  der  genannten  Sünden  hervorspringt,  die  Sünde  der  Anbetung  anderer  Götter  als  Gott.

„Zuerst  Gott  zu  fürchten  und  dann  auch  Gerechtigkeit  zu  wirken,  das  sind  die  Eigenschaften,  die  

immer  und  überall  den  Menschen  charakterisieren,  der  für  Gott  annehmbar  ist.  Doch  offensichtlich  ist  

es  in  der  Idee  des  Christentums  nicht,  sich  zu  fürchten,  einen  anderen  anzubeten  als  ihn.  Es  wird  

dementsprechend  ein  Grad  sein,  wie  ein  Mensch  der  ethnischen  Religion  entflieht,  die  ihn  umgibt,  und  

sich  –  nicht  auf  irgendeine  Weise,  sondern  trotz  allem  –  in  das  transzendierende  Element  der  wahren  

göttlichen  Anbetung  erhebt  der  wird  vor  Gott  annehmbar  sein.

[R1592:Seite330]

„Kann  man  daher  von  jeder  ethnischen  Religion  sagen,  dass  sie  eine  wahre  Religion  ist,  nur  nicht  

perfekt?  Das  Christentum  sagt  nein.  Das  Christentum  spricht  Worte  unbestimmter,  unbegrenzter  

Hoffnung  in  Bezug  auf  diejenigen,  einige  von  denen,  die  noch  nie  von  Christus  gehört  haben.  Diese  

Worte  werden  Christen  natürlich  entsprechend  ihrem  unschätzbaren  Wert  hochhalten  und  schätzen  

Religionen  der  Menschheit.  Diese  Religionen  in  der  Bibel  stellen  nirgendwo  ein  so  erbärmliches  und  

teilweise  erfolgreiches  Herumtasten  nach  Gott  dar.  Sie  sind  eins  und  alle  werden  als  nach  unten  

tastend  und  nicht  als  nach  oben  tastend  dargestellt.

„Nach  dem  Christentum  setzt  die  falsche  Religion  ihre  ganze  Kraft  ein,  um  die  Wahrheit,  die  in  ihr  

steckt,  zu  ersticken  und  zu  töten.  Daher  die  historische  Degeneration,  die  in  der  Kirche  dargestellt  wird

„Es  gibt  nirgendwo  eine  erfreuliche  Erleichterung  im  Sinne  der  Gewissheit  oder  auch  nur  der  

möglichen  Hoffnung,  dass  ein  gütiger  Gott  die  einem  anderen  formell  gegebenen  Zuschreibungen  

gnädig  in  seine  Erde  aufnehmen  wird,  so  dass  sie  praktisch,  wenn  auch  fälschlicherweise,  für  ihn  

selbst  bestimmt  sind.  Diese  Idee,  ob  gerecht  oder  nicht,  ist  nicht  biblisch.  Sie  ist  in  der  Tat  antibiblisch  

und  daher  antichristlich.  Das  Christentum  verdient  kein  Lob  Solche  Liberalität.  Was  die  alleinigen,  

exklusiven,  unübertragbaren  Vorrechte  Gottes  betrifft,  ist  das  Christentum,  das  muss  man  offen  

zugeben,  eng  und  streng ,eine  strenge,  eifersüchtige  Religion.Sokrates,  der  starb,  mag  sein  Vorschlag,  

einen  Hahn  als  Opfergabe  für  Äskulap  zu  opfern,  vergeben  worden  sein;  aber  das  Christentum,  das  

Christentum  der  Bibel,  gibt  uns  nicht  den  Hauch  eines  Grundes  für  die  Annahme,  dass  solch  eine  

götzendienerische  Tat  von  Gott  in  eine  für  ihn  selbst  akzeptable  Anbetung  übersetzt  wurde.
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Das  erste  Kapitel  des  Römerbriefs  wirkt  sich  auf  falsche  Religionen  aus,  die  Generale  sind.  

Wenn  sie  nach  oben  gerichtet  wären,  würden  sie  immer  besser  werden.  Wenn  sie,  wie  Paulus  

lehrt,  tatsächlich  immer  schlimmer  werden,  muss  das  daran  liegen,  dass  sie  nach  unten  gerichtet  sind.

Der  Rev.  Jas.  Devine  von  New  York  City  sprach  auch  über  die  Botschaft  des  Christentums  

an  andere  Religionen  und  stellte  die  Lehre  der  Erlösung  durch  das  kostbare  Blut  Christi  klar  dar.  

Er  sagte:  „Wir  werden  jetzt  auf  eine  andere  grundlegende  

Wahrheit  in  der  christlichen  Lehre  gebracht  –  die  geheimnisvolle  Lehre  der  Sühne.  Es  ist  

eine  Tatsache,  die  unbestreitbar  ist.  Sie  wird  allgemein  anerkannt  und  anerkannt.  Sie  ist  ihr  

eigener  Beweis  ist  darüber  hinaus  eine  Barriere  zwischen  dem  Menschen  und  seinem  Gott.  Die  
göttliche  Heiligkeit  und  die  Sünde  mit  ihrer  Abscheulichkeit,  ihrer  Rebellion,  ihrer  schrecklichen  

Erniedrigung  und  ihrem  hoffnungslosen  Untergang  können  in  keinem  moralischen  

Regierungssystem  zusammenwachsen ;  er  muss  die  Schießerei  bestrafen.  Er  kann  damit  nicht  

verhandeln;  er  muss  es  an  der  Bar  versuchen.  Er  kann  sie  nicht  übersehen;  er  muss  sie  

überwinden.  Er  kann  ihr  keinen  moralischen  Status  verleihen;  er  muss  ihr  mit  der  Verurteilung  

begegnen,  die  sie  verdient.

„Christus  wird  von  Gott  als  Stellvertreter  anerkannt.  Das  Verdienst  seines  Gehorsams  und  

die  hohe  Würde  seines  Opfers  stehen  beide  dem  Glauben  zur  Verfügung.  Der  Sünder,  demütig,  

reumütig  und  sich  seiner  Unwürdigkeit  bewusst,  nimmt  Christus  als  seinen  Erlöser  an

„Die  Haltung  des  Christentums  gegenüber  anderen  Religionen  als  sich  selbst  ist  daher  eine  

Haltung  universeller,  absoluter,  ewiger,  unversöhnlicher  Feindseligkeit,  während  seine  Haltung  

gegenüber  allen  Menschen  überall,  mit  Ausnahme  ihrer  eigenen  Religionen,  eine  Haltung  der  

Gnade,  der  Barmherzigkeit  und  des  Friedens  für  jeden  ist,  der  will.  Wie  viele  es  gibt,  die  das  

wollen,  ist  ein  Problem,  das  das  Christentum  ungelöst  lässt.“

Der  unzerstörbare  Instinkt  der  Anbetung,  der  an  sich  eine  rettende  Kraft  ist.  Sorgfältig  gehütet,  

sorgfältig  kultiviert,  kann  er  sogar  retten.  Aber  der  Anbetungsinstinkt,  missbraucht  oder  ungenutzt,  

der  im  Theismus  verdorben  oder  ausgelöscht  ist  –  „unterdrückt“,  wie  Paulus  es  anschaulich  

ausdrückt  –  wird  in  einem  raschen  Prozess  zu  einer  unwiderstehlichen  Zerstörungskraft.  Das  

Licht,  das  in  der  Seele  ist,  verwandelt  sich  schnell  in  Dunkelheit.  Der  Instinkt,  Gott  anzubeten,  

erhebt  sich  zu  Gott.  Das  Problem  dieses  Instinkts,  sein  Missbrauch  im  Götzendienst,  seine  

Nichtverwendung  im  Theismus,  ist  das  Böse,  nur  das  Böse,  und  das  fortwährend.

„Die  Sühne  ist  Gottes  wunderbare  Methode,  vor  dem  Universum  ein  für  alle  Mal  seine  ewige  

Haltung  gegenüber  uns  zu  rechtfertigen,  durch  die  freiwillige  Selbstübernahme,  im  Geiste  der  

Aufopferung  und  der  Strafe.  Dies  geschieht  in  der  Person  Jesu  Christi.“

Die  Tatsachen  von  Christi  Geburt,  Leben,  [R1592:Seite  331]  Tod  und  Auferstehung  nehmen  

ihren  Platz  im  Bereich  der  wahren  Geschichte  ein,  und  der  moralische  Wert  und  die  versöhnende  

Wirksamkeit  seines  vollkommenen  Gehorsams  und  Opfertodes  als  repräsentative  Fähigkeit  

werden  zu  einem  geheimnisvollen  Element  von  grenzenlosem  Wert  im  Prozess  der  Neuausrichtung  
der  Beziehung  des  Sünders  zu  seinem  Gott.
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Fürsprecher,  sein  Retter,  und  glaubt  einfach  an  ihn,  im  Vertrauen  auf  seine  Zusicherungen  und  

Versprechen,  die  auf  seinem  heilbringenden  Eingreifen  basieren,  und  empfängt  von  Gott  als  

Geschenk  der  souveränen  Liebe  alle  Vorteile  der  Mittlerarbeit  Christi.

„Das  Christentum  muss  im  Namen  Gottes  sprechen.  Ihm  verdankt  es  seine  Existenz,  und  das  

tiefe  Geheimnis  seiner  Würde  und  Macht  besteht  darin,  dass  es  ihn  offenbart.  Es  wäre  eine  

Frechheit,  wenn  es  nur  aus  eigener  Verantwortung  oder  sogar  im  Namen  der  Vernunft  sprechen  

würde ;es  ist  von  Gott  geschaffen.  Es  kommt  nicht  vom  Menschen,  sondern  von  Gott,  und  ist  

intensiv  lebendig  mit  seiner  Macht,  wachsam  mit  seiner  Liebe,  gütig  mit  seiner  Güte,  strahlend  mit  

seinem  Licht,  aufgeladen  mit  seiner  Wahrheit,  gesandt  mit  seiner  Botschaft,  inspiriert  von  seiner  

Energie,  schwanger  mit  seiner  Weisheit ,  Instinkt  mit  der  Gabe  spiritueller  Heilung  und  mächtig  mit  

höchster  Autorität.

Es  zielt  darauf  ab,  unparteiisch  zu  sein,  anstatt  einen  Vergleich  herauszufordern.  Es  ist  nicht  so  
darauf  bedacht,  sich  selbst  zu  rechtfertigen,  sondern  seine  Vorteile  zu  gewähren  Sie  ist  selbst  

unfähig  zu  Strebsamkeit  und  Frivalerie,  wegen  ihres  eigenen  unbestreitbaren  Rechts  auf  den  

Fremden.  Sie  hat  keinen  Sinn  für  einen  Spott,  sie  kann  auf  Verachtung  verzichten,  sie  trägt  die  

Waffen  der  Gewalt,  ist  nicht  zu  Argumenten  fähig,  sie  ist  nicht  fähig  zur  List  oder  Täuschung,  und  

sie  verweigert  wenig.  Sie  verlässt  sich  immer  auf  ihre  eigenen  Verdienste  und  stützt  alle  ihre  

Ansprüche  auf  ihr  Recht,  gehört  zu  werden  geehrt.

„Dies  ist  das  Herz  des  Evangeliums.  Es  pulsiert  vor  geheimnisvoller  Liebe;  es  pulsiert  in  den  

beschreibbaren  Wehen  göttlichen  Gefühls;  es  hat  eine  wesentliche  Beziehung  zum  gesamten  

Regierungsplan;  es  liegt  in  seinen  verborgenen  Aktivitäten  jenseits  der  Prüfung  menschlicher  

Vernunft;  aber  es  beendet  das  Lebenselixier,  das  durch  die  Geschichte  fließt,  und  es  verleiht  dem  

Christentum  seine  überragende  Vitalität  und  seine  unsterbliche  Kraft.  Es  liegt  daran,  dass  das  

Christentum  die  Sünde  aus  dem  Problem  beseitigt,  das  es  ist.“  Die  Lösung  ist  vollständig  und  endgültig.

Das  ist  Gottes  Weg,  das  Ziel  der  Vergebung  und  Versöhnung  zu  erreichen.  Es  ist  der  Weg,  er  

selbst  gerecht  zu  sein  und  dennoch  die  Rechtfertigung  des  Sünders  zu  erreichen.  Auch  hier  haben  

wir  das  Geheimnis  der  Weisheit  in  seiner  erhabensten  Veranschaulichung.

„Es  ist  eine  Mission  unter  den  Menschen,  wann  und  wo  immer  sie  sie  findet,  die  so  erhaben  ist  

wie  die  Schöpfung,  so  wunderbar  wie  die  spirituelle  Existenz  und  so  voller  geheimnisvoller  

Bedeutung  für  die  Ewigkeit.  Sie  findet  ihren  Fokus  und  auch  ihr  strahlendes  Zentrum  in  der  

Persönlichkeit  ihres  großen  Offenbarungs-  und  Lehrers,  auf  den  vor  seiner  Ankunft  alle  Finger  des  

Lichts  gerichtet  waren  und  von  dem  seit  seiner  Inkarnation  die  ganze  Helligkeit  des  Tages  ausging  

hat  gezeigt.

„Es  ist  ein  Geist  voller  einfacher  Aufrichtigkeit,  erhabener  Würde  und  süßer  Selbstsucht.
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„Seine  wundersamen  Beweise  sind  eher  eine  Ausnahme  als  eine  Regel.  Es  war  dazu  

bestimmt,  dem  schwachen  Glauben  zu  helfen.  Es  war  ein  Zugeständnis  im  Geiste  der  Herablassung.“

„Wir  haben  also  Recht,  wenn  wir  vom  Geist  dieser  Botschaft  sprechen,  als  völlig  frei  von  

dem  alltäglichen  Gefühl  der  Rivalität,  völlig  über  dem  Einsatz  spektakulärer  oder  bloss  listiger  

Methoden,  unendlich  weit  entfernt  von  allen  bloßen  Mitteln  und  dramatischer  Wirkung,  völlig  frei  

von  Geschwätz  oder  Doppelzüngigkeit,  ohne  Angst  nach  einem  Bündnis  mit  weltlichen  Mächten  

oder  gesellschaftlichem  Clan,  uns  mehr  um  einen  Platz  des  Einflusses  als  um  einen  Ort  von  

demütigem  Herzen  Macht  auf  dem  königlichen  Thron,  mit  der  ganzen  Absicht,  die  liebevolle  

Loyalität  der  Seele  einzufordern  und  die  moralische  Transformation  des  Charakters  

sicherzustellen,  damit  sein  eigener  Geist  und  seine  eigenen  Prinzipien  das  spirituelle  Leben  der  
Menschen  beeinflussen  können.

„Zweifellos  hatte  Gott  seine  Gründe,  aber  in  der  Zwischenzeit  können  wir  nicht  umhin,  im  

Christentum  einen  Geist  geheimnisvoller  Zurückhaltung,  wunderbarer  Geduld,  gedämpften  

Untertons  und  zielstrebiger  Zurückhaltung  zu  erkennen  Knotenpunkte  und  zählen  nur  die  Siege,  

die  es  wert  sind,  errungen  zu  werden,  die  durch  spirituellen  Kontakt  mit  der  individuellen  Seele  

errungen  werden.  Seine  Beziehung  zu  anderen  Religionen  ist  durch  einzigartige  Zurückhaltung  

gekennzeichnet,  und  sein  Fortschritt  ist  durch  eine  unauffällige  Würde  gekennzeichnet,  die  im  

Einklang  mit  der  jestätischen  Haltung  Gottes,  seines  Urhebers,  gegenüber  allen  falschen  Göttern  

steht,  die  Anspruch  erhoben  haben  [R1592:Seite  332]  göttliche  Ehren  und  versuchten,  den  Ort  

zu  übertreffen,  der  allein  ist.

Wunder  suggerieren  Barmherzigkeit,  genauso  wie  sie  Majestät  verkünden.  Wenn  wir  die  

unbegrenzten  Quellen  göttlicher  Macht  betrachten  und  die  Leichtigkeit,  mit  der  sich  Zeichen  und  

Wunder  in  verwirrender  Vielfalt  und  Eindrücklichkeit  vervielfacht  haben,  werden  wir  uns  der  

strengen  Bewahrung  der  Macht  und  der  deutlichen  Ablehnung  des  Spektakulären  bewusst.  Das  

Geheimnis  der  christlichen  Geschichte  ist  die  schonende  Art  und  Weise,  wie  das  Christentum  

seine  Ressourcen  genutzt  hat.  Es  ist  eine  Steuer  über  den  Glauben,  der  oft  schmerzlich  

schwerwiegend  ist,  um  den  offensichtlichen  Mangel  an  Energie  und  die  Widerstandskraft  der  

Hand  in  den  scheinbar  langsamen  Fortschritten  unserer  heiligen  Religion  zu  bemerken.  [Aber  

das  gilt  nicht  mehr  für  diejenigen,  die  Gottes  Plan  der  Zeitalter  verstehen.  –  HERAUSGEBER.]

„Es  spricht  dann  zu  anderen  Religionen  mit  uneingeschränkter  Offenheit  und  Schlichtheit,  

basierend  auf  seinem  eigenen  unbestreitbaren  Anspruch  auf  Anhörung.  Es  hat  nichts  zu  

verbergen,  sondern  lädt  vielmehr  zum  Nachforschen  und  Nachforschen  ein.  Es  erkennt  sofort  

und  herzlich  an,  was  in  anderen  religiösen  Systemen  Ihrer  Achtung  würdig  ist;  es  erkennt  die  

unbestrittene  Aufrichtigkeit  der  persönlichen  Überzeugung  und  die  intensive  Ernsthaftigkeit  des  

moralischen  Kampfes  an  Viele  ernsthafte  Seelen,  die,  wie  die  Athener,  „Unwissenheit  anbeten“;  

sie  warnt,  überredet  und  befiehlt  ihr  Recht;  sie  spricht  wie  Paulus  in  der  Gegenwart  von  

Gebildeten
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Bernstorff  aus  Deutschland.  Er  sagte:--

Das  Heidentum  auf  Marshill,  an  jenem  bestimmten  Tag,  an  dem  die  Welt  gerichtet  werden  muss,  

und  an  „dem  Mann“,  durch  den  es  beurteilt  werden  soll;  es  spiegelt  und  wiederholt  seinen  

unveränderlichen  und  unflexiblen  Ruf  zur  Reue;  es  erfordert  die  Akzeptanz  seiner  moralischen  

Maßstäbe;  es  ist  strenge  Unterwerfung,  Loyalität,  Ehrfurcht  und  Demut.

Zu  diesen  edlen  Äußerungen  zur  Verteidigung  der  Wahrheit  gehörte  auch  die  des  Grafen

„Aber  wofür  treffen  wir  uns,  wenn  wir  keine  Toleranz  zeigen  können?  Nun,  das  Wort  Toleranz  

wird  auf  unterschiedliche  Weise  verwendet.  Wenn  die  Worte  von  König  Friedrich  von  Preußen  –

des  Kreuzes  und  der  Bibel.

„Wir  können  nicht  leugnen,  dass  uns,  die  wir  in  diesem  Parlament  zusammentreffen,  durch  

große  und  wichtige  Grundsätze  getrennt  sind.  Wir  geben  zu,  dass  diese  Differenzen  nicht  

überbrückt  werden  können;  aber  wir  treffen  uns  im  Glauben,  dass  jeder  das  Recht  auf  seinen  

Glauben  hat  Der  römische  Kongress  und  Agrippa,  der  jüdische  König.  „Ich  wollte  zu  Gott,  dass  

alle,  die  heute  in  der  Armee  sind,  beide  fast  und  überhaupt  so  waren  wie  ich.“

Es  bereitet  uns  große  Freude,  so  die  Stimmen  zu  finden,  die  zur  Verteidigung  erhoben  werden

„Ich  vertraue  darauf,  dass  hier  niemand  ist,  der  nur  wenig  über  seine  eigene  Religion  

nachdenkt  [obwohl  er  sicherlich  das  Gegenteil  gelernt  hat,  bevor  das  Parlament  geschlossen  

wurde.  Dies  wurde  zu  Beginn  gesagt.]  Ich  erkläre  selbst,  dass  ich  hier  ein  einzelner  evangelischer  

Christ  bin  und  dass  ich  nie  meinen  Fuß  in  dieses  Parlament  gesetzt  hätte,  wenn  ich  gedacht  hätte,  

dass  es  so  etwas  wie  eine  Zustimmung  bedeutete,  dass  alle  Religionen  gleich  sind  und  dass  es  

nur  notwendig  ist,  aufrichtig  zu  sein  und  aufrichtig.  Ich  kann  nichts  dergleichen  zustimmen.  Ich  

glaube,  dass  nur  die  Bibel  wahr  ist  und  das  protestantische  Christentum  die  einzig  wahre  Religion.  

Ich  wünsche  keinerlei  Kompromisse.

„All  dies  tut  es  mit  einem  großartigen,  unerschütterlichen  Ton  von  ruhiger  Beharrlichkeit.  Es  

unterstreicht  seinen  Anspruch  oft  mit  Argumenten,  Appellen  und  zärtlicher  Dringlichkeit;  doch  in  

Italien  und  überall  würde  es  als  ein  klarer,  klangvoller,  vorherrschender  Ton  von  kompromissloser  

Beharrlichkeit  erkannt  werden,  der  den  höchsten  persönlichen  Willen  offenbart,  der  dem  

Christentum  entsprang  und  in  dessen  Namen  es  spricht  Stille  Herrschaft.  Es  gibt  keine  Angst  vor  

Vorrang,  keine  übermäßige  Fürsorge  für  Äußerlichkeiten,  keine  Möglichkeit,  bevormundet  zu  

werden,  keinen  würdevollen  Wettbewerbsgeist.  Es  spricht  vielmehr  das  Bewusstsein  jener  

einfachen,  natürlichen,  unvergleichlichen,  maßlosen  Überlegenheit  an,  die  die  Rivalität  schnell  

entwaffnet,  am  Ende  die  Bewunderung  herausfordert  und  die  Unterwerfung  von  Herzen  ohne  

Bosheit  und  Arglist  erzwingt ."
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„In  meinem  Land  kann  jeder  nach  seiner  eigenen  Art  in  den  Himmel  kommen“  –  werden  als  Maxime  

der  Staatskunst  verwendet,  wir  können  sie  nicht  allzu  sehr  gutheißen.  Welches  Blutvergießen,  

welche  Grausamkeit  wäre  der  Welt  erspart  geblieben,  wenn  sie  angenommen  worden  wäre.  Aber  

wenn  es  der  Ausdruck  der  religiösen  Gleichgültigkeit  ist,  die  während  dieses  letzten  Jahrhunderts  

und  am  Hofe  des  Monarchen,  der  der  Freund  von  Voltaire  war,  vorherrschte,  dann  dürfen  wir  es  

nicht  akzeptieren.

näher.

„Wenn  der  heilige  Paulus  heute  hier  wäre,  würde  er  nicht  das  gleiche  traurige  
Bekenntnis  in  Bezug  auf  das  neunzehnte  Jahrhundert  der  Christenheit  ablegen?  Müsste  er  
nicht  sagen,  dass  wir  stolz  auf  unser  Christentum  gewesen  sind,  anstatt  zuzulassen,  dass  
unser  Christentum  uns  demütigt  und  kreuzigt;  dass  wir  uns  des  Christentums  als  etwas  
gerühmt  haben,  das  wir  besaßen,  anstatt  es  zu  besitzen;  dass  wir  uns  vom  Christentum  getrennt  haben.“

Wird  es  uns  weiter  voneinander  entfernen,  anstatt  uns  einander  näher  zu  
bringen?  Ich  glaube  nicht,  dass  diese  großen  lebenswichtigen  Lehren  nur  mit  
spirituellen  Mitteln  verteidigt  und  verbreitet  werden  können,  wenn  wir  an  unserer  
Wahrheit  festhalten

„Der  heilige  Paulus  lehnt  in  seinem  Brief  an  die  Galater  jede  andere  Lehre  
ab,  auch  wenn  sie  von  einem  Engel  vom  Himmel  gelehrt  wurde.  Wir  Christen  
sind  Diener  unseres  Meisters,  des  lebendigen  Erlösers .Wird  dies  nicht  ein  
Kriegsparlament  statt  [R1592:Seite333]  Frieden  sein?

„Ich  glaube,  dass  diese  Konferenz  genug  getan  hat,  um  sich  für  immer  in  die  
Geschichte  einzuprägen,  wenn  dieses  große  Prinzip  [Religionsfreiheit]  allgemeine  
Akzeptanz  findet.

In  deutlichem  Kontrast  zum  allgemeinen  Geist  des  Parlaments  stand  auch  die  Rede  
von  Herrn  Grant  aus  Kanada.  Er  sagte:  „Es  

scheint,  dass  wir  dieses  Parlament  der  Religionen  beginnen  sollten,  nicht  mit  dem  
Bewusstsein,  Großes  zu  tun,  sondern  mit  einem  demütigen  und  demütigen  Bekenntnis  
von  Sünde  und  Versagen.  Warum  sind  die  Bewohner  der  Welt  nicht  vor  der  Wahrheit  
gefallen?  Die  Schuld  liegt  bei  uns.“  Der  Apostel  Paulus,  Im  Rückblick  auf  Jahrhunderte  
wunderbarer,  von  Gott  geführter  Geschichte  sah  ich  den  Schlüssel  zu  all  seinen  Maximen  
darin,  dass  Jehova  den  ganzen  Tag  seine  Hände  ausgestreckt  hatte,  um  gehorsam  zu  
sein  und  redendes  Volk  zu  gewinnen;  dass,  obwohl  es  immer  einen  Überrest  der  
Gerechten  gab,  Israel  als  Nation  Jehova  nicht  verstand  und  deshalb  seine  wunderbare  
Mission  nicht  verstand.
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Aber  die  einzige  unentbehrliche  Bedingung  für  den  Erfolg  ist,  dass  wir  die  Ursache  unseres  

Scheiterns  erkennen,  dass  wir  es  mit  demütigem,  demütigem,  reuigem  und  gehorsamem  Geist  

bekennen,  und  dass  wir  mit  unerschütterlichem  westlichen  Mut  und  Glauben  jetzt  vorgehen  und  
etwas  anderes  tun.“

„Vor  63  Jahren  war  ganz  Indien  voller  lauter  Aufregung.

----------

AVOICEFROMNEWINDIA.

Der  große,  erschütternde  Lärm  eines  heterogenen  Polytheismus  zerreißt  die  Stille  des

Wollte  Gott,  dass  diese  Gefühle  im  großen  Parlament  Anklang  gefunden  hätten,  aber  sie  

taten  es  nicht.  Andererseits  war  es  von  großer  Prahlerei  gegenüber  dem  „wunderbaren  

religiösen  Fortschritt  dieses  19.  Jahrhunderts“  geprägt,  und  Graf  Bernstorffs  erster  Eindruck,  

dass  es  sich  dabei  um  einen  kühnen  Kompromiss  zwischen  christlichen  Grundsätzen  und  

Lehren  handelte,  war  der  richtige  Ton,  wie  die  folgenden  Sitzungsperioden  des  Parlaments  

bewiesen.

Mit  zwei  Vorträgen  von  Vertretern  der  Hindus  haben  wir  eine  bemerkenswerte  Bewegung  

in  Indien  vorangetrieben,  die  beweist,  dass  die  Bibel,  die  die  Missionare  dorthin  trugen,  ein  

Werk  vollbracht  hat,  das  die  widersprüchlichen  Glaubensbekenntnisse,  die  sie  begleiten  und  

zu  interpretieren  behaupten,  nur  behindert  haben ,  und  klarer  Ausdruck  und  die  sehr  ernste  

Haltung  heidnischer  Reformatoren  zeigend,  die  nach  Gott  streben,  wenn  sie  ihn  vielleicht  

finden.

Herr  Mozoomdar  wurde  mit  lautem  Applaus  begrüßt.  Seine  Ansprache  lautete  wie  folgt:--

Während  das  Christentum  repräsentativ  vor  der  repräsentativen  heidnischen  Welt  stand,  

sich  seines  religiösen  Fortschritts  rühmte  und  nicht  wusste,  dass  es  „arm  und  blind  und  elend  

und  nackt“  ist  (Offenbarung  3,17),  war  der  Kontrast  zu  einem  offensichtlichen  Gefühl  nach  

Gott  bei  einigen  in  heidnischen  Ländern  sehr  ausgeprägt.

„HERR  PRÄSIDENT,  VERTRETER  VON  NATIONEN  UND  RELIGIONEN:  –  Neulich  

wurde  Ihnen  gesagt,  dass  Indien  die  Mutter  der  Religion  ist,  das  Land  der  Evolution.  Ich  werde  

heute  Morgen  gehen,  um  die  Wahrheit  dessen  zu  demonstrieren,  was  ich  gesagt  habe ,vor  

Hunderten  von  Jahrhunderten.

Moralische  und  spirituelle  Ordnung  der  Welt,  anstatt  zu  sehen,  dass  es  das  ist,  was  diese  

Ordnung  durchdringt,  interpretiert,  vervollständigt  und  bestätigt,  und  dass  wir  so  ihre  

Herrlichkeiten  verborgen  und  ihre  Macht  verdunkelt  haben.  Den  ganzen  Tag  hat  unser  Erlöser  

gesagt:  „Ich  habe  meine  Hände  ausgestreckt,  um  gehorsamen  und  gewinnenden  Menschen  zu  gehorchen.“

Heiden-Reformer,  Gefühl  nach  Gott.
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Himmel.  Der  Schrei  der  Witwe,  nein,  viel  beklagenswerter,  der  Schrei  dieser  elenden  

Frauen ,  die  auf  den  Scheiterhaufen  ihrer  toten  Ehemänner  verbrannt  werden  mussten,  
entweihte  die  Heiligkeit  der  Erde  Gottes .  Wir  hatten  die  Buddhistin,  die  Göttin  des  

Landes,  die  Mutter  des  Volkes,  mit  zehn  Händen,  die  in  jeder  Hand  die  Waffen  zur  
Verteidigung  ihrer  Kinder  hielt.  Wir  ließen  die  Weißen  gehen  Die  Göttin  des  Lernens  spielt  
auf  ihrer  Vena,  einem  Saiteninstrument  der  Musik,  den  Saiten  der  Weisheit.  Die  Göttin  des  
Glücks  hält  in  ihren  Armen  nicht  das  Horn,  sondern  die  Es  gab  einen  Korb  voller  segnender  
Nationen  Indiens,  und  den  Gott  mit  dem  Kopf  eines  Elefanten  und  den  Gott,  der  auf  einem  
Pfau  reitet  –  kriegerische  Männer  sind  immer  in  Mode,  wissen  Sie  –  und  außerdem  die  
dreiunddreißig  Millionen  Götter  und  Göttinnen.  Ich  habe  meine  Theorie  über  die  Mythologie  
des  Hinduismus,  aber  jetzt  ist  nicht  die  Zeit,  sie  auf  den  Punkt  zu  bringen.

alte  hinduistische  Schriften,  die  Veden  und  die  Upanishaden.
„Der  Brahmo-Somaj  gründete  diesen  Monotheismus  auf  der  Inspiration  des

„Inmitten  des  Lärms  und  der  Auseinandersetzung  dieses  Polytheismus  und  des  
sogenannten  Bösen,  inmitten  der  Dunkelheit  der  Zeit,  entstand  Seaman,  ein  Brahman,  
reinrassig  und  reingeboren,  dessen  Name  Raja  Ram  Dohan  Roy  war  als  Brahmo-Somaj  –  
die  Gesellschaft  der  Anbeter  des  einen  lebendigen  Gottes.  Während  er  einerseits  den  
Brahmo-Somaj  gründete,  arbeitete  er  andererseits  mit  der  britischen  Regierung  zusammen,  
um  den  barbarischen  Brauch  des  Suttee  oder  der  Verbrennung  von  Witwen  zusammen  mit  
ihren  toten  Ehemännern  abzuschaffen.

„Im  Laufe  der  Zeit,  als  die  Bewegung  wuchs,  begannen  die  Mitglieder  zu  zweifeln,  ob  
die  hinduistischen  Schriften  wirklich  unfehlbar  waren.  In  ihrer  Seele  glaubten  sie,  eine  
Stimme  zu  hören,  die  hier  und  da,  zunächst  mit  schwachen  Akzenten,  den  Erlösungen  der  
Veden  und  der  Upanishaden  widersprach.  Was  sollen  unsere  theologischen  Prinzipien  
sein?  Die  ersten  Fragen  wurden  immer  lauter  und  hallten  immer  mehr  in  der  entstehenden  
Religionsgesellschaft  wider,  bis  sie  zum  praktischsten  aller  Probleme  wurden  –  auf  welchen  
Büchern  soll  die  wahre  Religion  stehen?

„Kurzzeitig  stellten  sie  fest,  dass  es  unmöglich  sei,  dass  die  hinduistischen  Schriften  die  
einzigen  Aufzeichnungen  der  wahren  Religion  sein  sollten.  Sie  stellten  fest,  dass  die  
hinduistischen  Schriften  zwar  Wahrheiten  enthielten,  sie  sie  jedoch  nicht  als  den  einzigen  
unfehlbaren  Maßstab  der  spirituellen  Realität  anerkennen  konnten.  Einundzwanzig  Jahre  
nach  der  Gründung  des  Brahmo-Somaj  wurde  die  Lehre  von  der  Unfehlbarkeit  der  
hinduistischen  Schriften  aufgegeben  Eine  weitere  Frage  kam.  Gibt  es  nicht  auch  andere  
Schriften?  Hatte  ich  euch  neulich  nicht  gesagt,  dass  die  Christenheit  jetzt  auf  dem  ewigen  
Thron  Indiens  saß,  mit  dem  Evangelium  des  Friedens  in  einer  Hand  und  dem  Zepter  der  Zivilisation  in  der  Hand?
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Anderes?  der  christliche  Missionar,  der  unsere  Aufmerksamkeit  auf  die  
Bibel  lenkte;  es  waren  nicht  die  mohammedanischen  Priester,  die  uns  die  
hervorragenden  Passagen  im  Koran  zeigten;  es  war  kein  Zoroastrier,  der  
uns  die  Größe  seines  Zend-Avesta  predigte;  aber  in  unseren  Herzen  war  
der  Gott  der  endlichen  Realität,  die  Quelle  der  Inspiration  aller  Bücher,  der  
Bibel,  des  Korans,  des  Zend-Avesta,  der  seine  Aufmerksamkeit  auf  seine  
Exzellenz  als  Rev  richtete  überall  in  der  Aufzeichnung  heiliger  
Erfahrungen .Durch  seine  Führung  und  durch  sein  Licht  wurden  diese  
Tatsachen  erkannt,  und  auf  dem  Felsen  der  Ewigkeit  und  der  ewigen  
Wirklichkeit  wurde  unsere  theologische  Grundlage  gelegt.

„Als  nächstes  ordnete  mein  verehrter  Anführer  und  Freund,  Keshub  
Chunder  Sen,  an,  dass  eine  Ehe  zwischen  verschiedenen  Kasten  stattfinden  
sollte.  Die  Brahmanen  waren  beleidigt  Feuer  auf  die  gesamte  Gesellschaft.  
„Aber  es  kam  zu  Mischehen  und  Witwenehen.

Mischehe  in  Indien  bedeutet  die  Heirat  von  Personen,  die  verschiedenen  Kasten  angehören.  

Die  Kaste  ist  eine  Art  chinesische  Mauer,  die  jeden  Haushalt  und  jede  kleine  Gemeinschaft  

umgibt  und  über  deren  Grenzen  sich  kein  kühner  Mann  und  keine  kühne  Frau  verirren  darf.  Im  

Brahmo-Somaj  fragten  wir:  „Soll  diese  chinesische  Mauer  die  Freiheit  der  Kinder  Gottes  für  

immer  beschämen?“  Brechen  Sie  zusammen,  brechen  Sie  mit  ihr  zusammen  und  verschwinden  Sie.

„War  es  Theologie  ohne  Moral?  Was  ist  die  Inspiration  dieses  Buches  
oder  die  Autorität  dieses  Propheten  ohne  persönliche  Heiligkeit  –  die  
Reinheit  dieses  von  Gott  geschaffenen  Tempels?  Deshalb  legte  man  sich  
als  nächstes  an  die  Neugestaltung  der  Gesellschaft.  1851  wurde  die  erste  
Mischehe  gefeiert.

„Wissen  Sie,  was  die  Witwen  Indiens  sind?  Ein  kleines  Mädchen,  oft  
zwölf  Jahre  alt,  verliert  ihren  Mann,  bevor  sie  seine  Eigenschaften  sehr  gut  
kennt,  und  von  dieser  Zärtlichkeit  bis  zum  Tod  muss  sie  Bußen  und  
Entbehrungen  und  Elend  und  Einsamkeit,  Sand  und  Schande  durchmachen,  
vor  denen  man  sich  zutiefst  fürchtet,  wenn  man  davon  hört  Dieses  Mal  
heiratet  er  so  oft,  wie  es  Jahreszeiten  im  Jahr  gibt.  Ich  verstehe  das  
Verhalten  von  nicht
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Solche  Männer  und  Frauen.  Aber  ich  denke,  wenn  ein  kleines  Kind  von  elf  Jahren  das  
verliert,  was  die  Männer  ihren  Ehemann  nennen,  dann  ist  es  ein  Stück  Unmenschlichkeit,  
das  nicht  so  schnell  beseitigt  werden  kann,  wenn  man  es  mit  dem  Elend  einer  
lebenslangen  Witwenschaft  zu  tun  hat  und  einem  Verbrecher  Schande  zufügt.  Daher  
Mischehen  und  Witwenehen.  Unsere  Hände  wurden  auf  das  Problem  der  sozialen  und  
häuslichen  Verbesserung  gelegt,  und  das  Ergebnis  davon  war  Sehr  bald  kam  es  zu  
einem  Bruch  im  Brahmo-Somaj.  Wir  jungen  Männer  mussten  gehen  –  wir,  mit  all  
unseren  Sozialreformen  –  und  uns  selbst  verändern,  so  gut  wir  konnten.  Als  diese  
Sozialreformen  teilweise  abgeschlossen  waren,  kam  eine  andere  Frage  auf.

„Nach  dem  Ende  der  Arbeit  unserer  sozialen  Reformen  wurden  wir  zu  
dem  großen  Thema  geführt:  Wie  soll  diese  nicht  wiedergeborene  Natur  
wiedergeboren  werden?  Dieser  verunreinigte  Tempel,  welches  Wasser  soll  
ihn  in  einen  reinen  Zustand  versetzen?  Zuerst  das  Prinzip,  dann  das  
moralische  Prinzip;  und  drittens  das  Spirituelle  des  Brahmo-Somaj  –  
Hingabe,  Reue,  Gebet,  Lobpreis,  Glaube;  wir  werfen  uns  ganz  und  gar  dem  
Geist  Gottes  und  seiner  rettenden  Liebe  hin .[Dieser  heidnische  Philosoph  
sieht  nur  einen  Teil  dessen,  was  Sünde  ist,  wie  sein  Ausdruck  zeigt:  „ein  
unbeflecktes  Kind  Gottes ...  wie  alle  wiedergeborenen  Menschen .“  Er  sieht  
nicht,  dass  selbst  die  Heiligsten  der  gefallenen  Rasse  weit  davon  entfernt  
sind,  wirklich  makellos,  makellos  und  vollkommen  zu  sein;  deshalb  brauchen  
sie  alle  das  Verdienst  der  Vollkommenheit  und  der  Sündenopfer  Christi,  um  
sie  zu  rechtfertigen.  Er  spricht  von  Gebeten  usw.  und  dem  Barmherzigkeit  
Gottes;  aber  sie  haben  noch  nicht  gelernt,  dass  Gerechtigkeit  die  Grundlage  
allen  Handelns  Gottes  ist;  und  dass  dies  nur  durch  das  Verdienst  des  
Opfers  Christi  möglich  ist

„Meine  Freunde,  ich  fürchte  mich  oft,  ich  gestehe,  wenn  ich  über  den  Zustand  der  
europäischen  und  amerikanischen  Gesellschaft  nachdenke,  wenn  eure  Aktivitäten  so  
vielfältig  sind,  eure  Arbeit  so  umfangreich  ist,  dass  ihr  darin  untergeht,  und  ihr  wenig  Zeit  
habt,  über  die  großen  Fragen  der  Wiedergeburt,  der  persönlichen  Heiligung,  der  Prüfung  
und  des  Gerichts  und  der  Annahme  vor  Gott  nachzudenken.  Das  ist  die  Frage  aller  
Fragen.  Eine  richtige  theologische  Grundlage  kann  dazu  führen  Aber  eine  rechte  Linie  
der  öffentlichen  Tätigkeit  und  des  Gutentuns  muss  zwangsläufig  zur  Erlösung  der  Seele  
des  Handelnden  und  der  Generation  von  Staatsmännern  führen.

„Wir  hatten  die  Witwe  geheiratet;  wir  hatten  die  Verbrennung  von  
Witwen  verhindert;  was  war  mit  ihrer  persönlichen  Reinheit,  der  Heiligung  
unseres  eigenen  Gewissens,  der  Regeneration  unserer  eigenen  Seelen?  
erseele.
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Gott  sei  gerecht,  und  doch  der  Rechtfertiger  der  Sünder,  die  an  Christus  glauben,  und  somit  abgedeckt  

durch  sein  großes  Sühnopfer  für  die  Sünde,  das  vor  achtzehn  Jahrhunderten  –  ein  für  alle  Mal  –  erlassen  

wurde,  um  es  für  alle  Zeiten  zu  bezeugen.  –  HERAUSGEBER.]

Das  Problem  ist:  Wie  soll  der  Weg  für  immer  und  immer  weitergehen,  auf  dem  höchsten  Pfad  des  

Fortschritts  und  der  Annäherung  an  die  göttliche  Vollkommenheit?

„Der  letzte  Grundsatz,  den  ich  übernehmen  muss,  ist  die  Fortschrittlichkeit  des  Brahmo-Somaj.  

Theologie  ist  gut;  moralische  Vorsätze  sind  gut;  hingebungsvoller  Eifer  ist  gut.“

„Moralische  Bestrebungen  bedeuten  nicht  Heiligkeit;  der  Wunsch,  gut  zu  sein,  bedeutet  nicht,  gut  zu  

sein.  Der  Ochse,  der  Hundertgewichte  Zucker  auf  dem  Rücken  trägt,  schmeckt  aufgrund  seiner  

unerträglichen  Last  kein  Körnchen  Süße.  Und  all  unsere  Bestrebungen,  und  alle  unsere  schönen  

Wünsche,  und  alle  unsere  schönen  Träume,  und  alle  unsere  schönen  Predigten,  entweder  wenn  wir  sie  

hören  oder  sprechen  –  wir  werden  über  ihnen  schlafen  oder  ihnen  aufmerksam  zuhören  –  diese  wird  

niemals  ein  Leben  perfekt  machen.  Nur  Hingabe,  Gebet,  direkte  Wahrnehmung  des  Geistes  Gottes,  

Gemeinschaft  mit  ihm,  absolute  Selbsterniedrigung  vor  seiner  Majestät;  hingebungsvolle  Inbrunst,  

hingebungsvolle  Erregung,  spirituelle  Versenkung,  Leben  und  sich  in  Gott  zu  bewegen  –  das  ist  das  

Geheimnis  persönlicher  Heiligkeit.  Und  in  der  dritten  Phase  unserer  Karriere  wurden  daher  spirituelle  

Erregung,  lange  Andachten,  intensiver  Eifer,  Kontemplation,  endlose  Selbsterniedrigung,  nicht  nur  vor  

Gott,  sondern  vor  dem  Menschen,  die  Herrschaft  unseres  Lebens  Gib  mir.  „Aber  um  eure  Beichte  vor  

dem  Mann  abzulegen,  um  euch  vor  euren  Brüdern  und  Schwestern  zu  erniedrigen,  um  den  Staub  von  

den  Füßen  heiliger  Männer  zu  nehmen,  um  zu  fühlen,  dass  ihr  ein  elendes,  elendes  Objekt  in  der  heiligen  

Gemeinde  Gottes  seid  –  Das  erfordert  [R1592:Seite  336]  ein  wenig  Selbstdemütigung,  ein  wenig  

moralischen  Mut.  Unser  hingebungsvolles  Leben  ist  daher  zweigeteilt:  Ehrfurcht  und  Vertrauen  vor  Gott  

und  Ehrfurcht  und  Vertrauen  gegenüber  dem  Menschen.

„Das  Christentum  verkündet  die  Herrlichkeit  Gottes;  der  Hinduismus  spricht  von  seiner  unendlichen  

und  ewigen  Exzellenz:  Der  Mohammedanismus  beweist  mit  Feuer  und  Schwert  die  Allmacht  seines  

Willens;  der  Buddhismus  sagt,  er  zeige  freudvoll  und  friedlich.  Er  ist  der  Gott  aller  Religionen,  aller  

Konfessionen,  aller  Länder,  aller  Schriften,  und  unser  Fortschritt  lag  darin,  diese  verschiedenen  Systeme,  

diese  verschiedenen  Prophezeiungen  und  Entwicklungen  in  Einklang  zu  bringen  Ein  großes  System.  

Daher  wird  das  neue  Religionssystem  der  Brahmo-Somaji  die  Neue  Heilszeit  genannt.  Die  Christen  

sprechen  von  Bewunderung  für  das  Christentum;  das  Gleiche  gilt  für  das  Hebräische  des  Judentums;  

das  Gleiche  gilt  für  den  Mohammedaner  des  Korans;  das  Gleiche  gilt  für  den  Zoroastrier  des  Zend-

Avesta.  Der  Christ  bewundert  seine  Prinzipien  der  spirituellen  Kultur;  die  Hindus  tun  dasselbe;  der  

Mohammed  tut  dasselbe.
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„Aber  der  Brahmo-Somaj  akzeptiert  und  harmonisiert  all  diese  Gebote,  Systeme,  
Prinzipien,  Lehren  und  Disziplinen  und  macht  sie  zu  einem  System,  und  das  ist  
seine  Religion.  Ein  ganzes  Jahrzehnt  lang  sind  mein  Freund  Keshub  Chunder  Sen,  
ich  und  andere  Apostel  des  Brahmo-Somaj  von  Dorf  zu  Dorf,  von  Provinz  zu  Provinz,  
von  Kontinent  zu  Kontinent  gereist,  um  diese  neue  Heilszeit  und  die  Harmonie  zu  
verkünden,  die  euch  gefällt  Religiöse  Prophezeiungen  und  Systeme  zur  Ehre  des  
einen  wahren,  lebendigen  Gottes.  Aber  wir  sind  ein  Subjekt,  wir  sind  ungebildet,  wir  
sind  unfähig,  wir  haben  nicht  die  Mittel,  um  auf  unsere  Botschaft  zu  hören.  Mit  der  
Fülle  der  Zeit  habt  ihr  dieses  erhabene  Parlament  der  Religionen  einberufen,  und  
die  Botschaft,  die  wir  nicht  verbreiten  konnten,  habt  ihr  in  eure  Hände  genommen,  
um  sie  zu  verbreiten .Wir  haben  das  Evangelium  zu  unserem  Leben  gemacht,  zum  
Ideal  unseres  Seins.

AVOICEFROMJAPAN.

Unter  den  unzähligen  unfairen  Urteilen  wird  das  religiöse  Denken  meiner  
Landsleute  besonders  falsch  dargestellt  und  die  gesamte  Nation  als  Heiden  
verurteilt.  Ob  sie  nun  heidnisch,  heidnisch  oder  sonst  etwas  sind,  es  ist  eine  
Tatsache,  dass  Japan  seit  Beginn  seiner  Geschichte  alle  Lehren  aufgeschlossen  
aufgenommen  hat;  im  Namen  der  Wahrheit  mit  einer  gemischten  Bezeichnung  
von  Buddhismus  und  Shintoismus:  wie  von  der  Affinität  unter  den  Lehrern  des  
Konfuzianismus  und  Taoismus  bzw.

„Möge  die  Ausbreitung  der  Neuen  Heilszeit  bei  euch  ruhen  und  euch  zu  unseren  
Brüdern  und  Schwestern  machen.  Mögen  unsere  Religionen  als  Vertreter  aller  
Religionen  in  der  Vaterschaft  Gottes  und  der  Bruderschaft  der  Menschen  
verschmelzen,  damit  sich  die  Prophezeiung  Christi  erfüllt,  die  Welt  den  Auftrag  erfüllt  
und  die  Menschheit  ein  Königreich  mit  Gott,  unserem  Vater,  wird.“

„Ich  komme  nicht  als  bloßer  Student  zu  den  Sitzungen  seines  Parlaments,  
nicht  als  jemand,  der  sein  eigenes  System  rechtfertigen  muss.  Ich  bin  ein  Jünger,  
ein  Anhänger,  ein  Bruder  Er  wird  sich  reichlich  belohnt  fühlen.

Als  Kinza  Ringe  M.  Harai,  der  gelehrte  japanische  Buddhist,  seinen  Aufsatz  
über  „Die  wahre  Position  Japans  gegenüber  dem  Christentum“  las,  zogen  sich  
die  Stirnen  einiger  christlicher  Missionare  auf  der  Plattform  zusammen  und  ihre  
Köpfe  schüttelten  missbilligend.

„Es  gibt  nur  sehr  wenige  Länder  auf  der  Welt,  die  man  als  Japan  versteht.
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und  die  Buddhisten  und  Shinto-Priester;  erkennbar  an  den  einzelnen  Japanern,  die  allen  
oben  genannten  Lehren  ihren  Respekt  erweisen;  erkennbar  an  der  besonderen  Bauweise  
der  japanischen  Häuser,  die  im  Allgemeinen  zwei  Räume  haben,  einen  für  einen  kleinen  
buddhistischen  Tempel  und  einen  für  einen  kleinen  Shinto-Schrein,  vor  dem  die  Familie  die  
jeweiligen  Schriften  der  beiden  Religionen  studiert.  In  Wirklichkeit  ist  die  synthetische  
Religion  oder  Entitsim  die  Japanische  Spezialität,  und  ich  werde  nicht  zögern,  sie  
Japanismus  zu  nennen.

„Wenn  es  in  unserer  Geschichte  keine  solchen  Aufzeichnungen  über  ausländische  
Verwüstungen  unter  dem  Deckmantel  der  Religion  gegeben  hätte  und  wenn  vier  Menschen  
keinen  ererbten  Schrecken  und  keine  Vorurteile  gegen  den  Namen  des  Christentums  
gehabt  hätten,  wäre  das  vielleicht  von  der  ganzen  Nation  eifrig  angenommen  worden.  hätte  
unvermeidlich  oder  unvermeidlich  in  einem  theoretischen  Geist  geweckt  werden  müssen,  
wenn  es  eine  zugegebene  Tatsache  ist,  dass  einige  der  mächtigen  Nationen  des  
Christentums  nach  und  nach  in  den  Orient  vordringen,  und  wenn  sich  der  folgende  Umstand  
täglich  in  unseren  Geist  einprägt  und  eine  lebendige  Erinnerung  an  das  vergangene  
historische  Ereignis  wieder  aufleben  lässt  Absicht  dieses  Parlaments,  und  zwar  nicht  nur  
dieses  Parlaments,  sondern  der  gesamten  Christenheit.

Dies  schockierte  Japan,  und  die  Regierung  des  Shoguna-Jahres  musste  diesen  schrecklichen  und  
aufdringlichen  Aufruhr  unterdrücken.  Denjenigen,  die  uns  vorwerfen,  dass  unser  Mutterland  das  

Christentum  nicht  jetzt,  sondern  in  der  Vergangenheit  verboten  habe,  werde  ich  antworten,  dass  dies  

nicht  aus  religiöser  oder  rassischer  Abneigung  geschah,  sondern  um  einen  weiteren  Aufstand  zu  

verhindern;  und  um  unsere  Unabhängigkeit  zu  schützen,  waren  wir  verpflichtet,  die  Verkündigung  der  

Evangelien  zu  verbieten.

„Aber  Sie  werden  protestieren  und  sagen:  ‚Warum  wird  das  Christentum  dann  von  Ihrer  
Nation  nicht  so  herzlich  angenommen  wie  andere  Religionen?‘  Das  ist  der  Punkt,  den  ich  
Ihnen  besonders  darlegen  möchte  und  es  kam  zu  einer  blutigen  Rebellion  gegen  das  Land,  
und  man  ging  davon  aus,  dass  diese  Missionare  Japan  ihrem  Mutterland  unterwerfen  
wollten .

„Seit  1853,  als  Commodore  Perry  als  Botschafter  des  Präsidenten  der  Vereinigten  
Staaten  von  Amerika  nach  Japan  kam,  wurde  unser  Land  allen  westlichen  Nationen  
bekannter,  die  neuen  Häfen  wurden  weithin  geöffnet  und  das  Verbot  der  Evangelien  wurde  
abgeschafft,  wie  es  vor  dem  christlichen  Aufstand  der  Fall  war.
Durch  die  Konvention  in  Yeddo,  dem  heutigen  Tokio,  im  Jahr  1858  wurde  der  Vertrag  
zwischen  Amerika  und  Japan  sowie  mit  den  europäischen  Mächten  geschlossen.  Es  war  die  Zeit
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Als  unser  Land  noch  unter  der  feudalen  Regierung  stand  und  seit  dem  christlichen  
Aufstand  von  1637  mehr  als  zwei  Jahrhunderte  lang  abgeschottet  war,  war  die  
Diplomatie  eine  ganz  neue  Erfahrung  für  die  feudalen  Offiziere,  die  ihr  volles  
Vertrauen  in  die  westlichen  Nationen  setzten  und  jeden  Artikel  des  Vertrags,  der  
von  den  ausländischen  Regierungen  vorgelegt  wurde,  unverändert  akzeptierten.  
Dem  Vertrag  zufolge  ist  das  ein  großer  Nachteil  uralte  Situation;  und  unter  den  
anderen  gibt  es  zwei  herausragende  Artikel,  die  vier  Rechte  und  Vorteile  
berauben.  Einer  ist  die  Exterritorialität  der  westlichen  Nationen  in  Japan,  durch  
die  alle  Rechtsstreitigkeiten,  sei  es  Eigentum  oder  Person,  die  zwischen  den  
Untertanen  der  westlichen  Nationen  in  meinem  Land  sowie  zwischen  ihnen  und  
den  Japanern  entstehen,  der  Gerichtsbarkeit  der  Behörden  der  westlichen  
Nationen  unterliegen  Zolltarif,  den  wir,  mit  Ausnahme  von  5  Prozent  Advalorem,  
nicht  erheben  dürfen,  wo  es  ordnungsgemäß  durchgeführt  werden  könnte.

"OneFtheexcuses  anbferterbonNationShatourCountryisnotyet  zivilisiert.  
theagressionOfthestonger ;  Butihavenever

„Wir  haben  keine  gerichtliche  Macht  über  die  Ausländer  in  Japan,  und  eine  
natürliche  Folge  davon  ist,  dass  wir  Verletzungen,  rechtlicher  und  moralischer  
Art  erleiden,  deren  Berichte  ständig  in  unseren  einheimischen  Zeitungen  zu  
lesen  sind.  Da  die  westlichen  Menschen  weit  von  uns  entfernt  leben,  kennen  
sie  die  genauen  Umstände  nicht.  Wahrscheinlich  hören  sie  jetzt  und  dann  die  
Berichte  von  den  Missionaren  und  ihren  Freunden  in  Japan.  Ich  bestreite  
nicht,  dass  ihre  Berichte  wahr  sind;  aber  Wenn  jemand  eindeutige  Informationen  
über  seinen  Freund  erhalten  möchte,  sollte  er  sich  die  Meinungen  über  ihn  
von  vielen  Seiten  anhören.

„Es  ist  außerdem  festgelegt,  dass  jede  der  Vertragsparteien  dieses  Vertrags  unter  
Einhaltung  einer  Frist  von  einem  Jahr  bei  der  anderen  Vertragspartei  eine  Überarbeitung  
desselben  am  oder  nach  dem  1.  Juli  1872  verlangen  kann.  Daher  forderte  unsere  
Regierung  1871  eine  Überarbeitung,  und  seitdem  haben  wir  sie  ständig  gefordert,  aber  
ausländische  Regierungen  haben  unsere  Anfragen  einfach  ignoriert  und  viele  Ausreden  
vorgebracht.  Ein  Teil  des  Vertrags  zwischen  den  Die  Vereinigten  Staaten  von  Amerika  
und  Japan  wurden  in  Bezug  auf  den  Zoll  annulliert,  wofür  wir  der  gutherzigen  
amerikanischen  Nation  in  aufrichtiger  Dankbarkeit  danken.  Aber  es  tut  mir  leid,  sagen  zu  
müssen,  dass,  da  in  dieser  Hinsicht  keine  europäische  Macht  dem  Beispiel  Amerikas  
gefolgt  ist,  unser  Zollrecht  im  gleichen  Zustand  bleibt  wie  zuvor.
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In  meinem  oberflächlichen  Studium  der  Rechtswissenschaften  habe  ich  gelernt,  dass  die  

Schwächeren  für  die  Stärkeren  geopfert  werden  sollten.  Eine  andere  Art  der  Entschuldigung  

kommt  aus  der  religiösen  Quelle,  und  es  wird  behauptet,  dass  die  Japaner  Götzendiener  und  

Heiden  seien.  Ob  unser  Volk  Götzendiener  ist  oder  nicht,  werden  Sie  wissen,  sobald  Sie  unsere  

religiösen  Ansichten  untersuchen  werden,  unbeschadet  authentischer  japanischer  Quellen.

„Aber  um  der  Argumentation  willen  zuzugeben,  dass  sie  Götzendiener  
und  Heiden  tragen,  ist  es  christliche  Moral,  die  Rechte  und  Vorteile  einer  
nichtchristlichen  Nation  mit  Füßen  zu  treten  und  ihr  ganzes  natürliches  
Glück  mit  dem  dunklen  Fleck  der  Gerechtigkeit  zu  färben?  Der  Richter  der  
Richter  schlägt  seine  rechte  Wange,  und  wenn  er  sich  umwendet,  schlägt  
er  auch  den  anderen.  Wiederum  lese  ich  in  der  Bibel:  „Wenn  jemand  das  
Essgesetz  verklagen  und  deinen  Mantel  wegnehmen  will,  soll  er  auch  
deinen  Mantel  haben.“  Aber  ich  kann  dort  keine  Stelle  finden,  die  besagt  
„Wenn  du  irgendjemanden  vor  Gericht  verklagst  und  ihm  seinen  Mantel  
wegnimmst,  soll  er  dir  auch  seinen  Mantel  geben.“

„Ihr  schickt  eure  Missionare  nach  Japan,  und  sie  raten  uns,  moralisch  
zu  sein  und  an  das  Christentum  zu  glauben.  Wir  mögen  moralisch  sein,  wir  
wissen,  dass  das  Christentum  gut  ist,  und  wir  sind  sehr  dankbar  für  diese  
Güte.  Aber  gleichzeitig  ist  unser  Volk  ziemlich  ratlos  und  sehr  zweifelnd  
über  diesen  Rat,  wenn  wir  denken,  dass  der  Vertrag,  der  in  der  Zeit  des  
Eudalismus  festgelegt  wurde,  als  wir  schon  in  unserer  Jugend  waren,  immer  
noch  von  den  mächtigen  Nationen  der  Christenheit  festgehalten  wird  Als  wir  
feststellen,  dass  jedes  Jahr  viele  westliche  Schiffe,  die  sich  mit  der  
Seefischerei  befassen,  in  unsere  Meere  geschmuggelt  werden.  Wenn  
Rechtsfälle  von  den  ausländischen  Behörden  in  Japan  immer  ungünstig  
entschieden  werden  Es  sollte  dort  die  Erlaubnis  haben,  die  öffentliche  
Schule  zu  betreten.  Als  letztes  Jahr  die  Japaner  aus  einem  der  Gebiete  der  
Vereinigten  Staaten  von  Amerika  vertrieben  wurden  Prozessionen,  Laternen  
hissen,  markiert  „Jap  muss  gehen“,  wenn  den  Japanern  auf  den  Hawaii-
Inseln  ihr  Wahlrecht  entzogen  wird;  wenn  wir  einige  westliche  Menschen  in  
Japan  sehen,  die  vor  dem  Eingang  ihrer  Häuser  einen  besonderen  Posten  
aufstellen,  auf  dem  die  Bekanntmachung  steht:  „Hier  dürfen  keine  Japaner  
eintreten“,  genau  wie  auf  einer  Tafel,  auf  der  geschrieben  steht:  „Keine  
Hunde  erlaubt“;  Eine  Sichtweise,  die  ihre  Missionare  für  uns  schickt,  die  
intelligent  sind
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„Heiden“  sich  schämen  und  zögern,  die  süße  und  warme  Flüssigkeit  des  Himmels  des  Christentums  

zu  schlucken?  Wenn  das  der  christlichen  Ethik  entspricht,  dann  sind  wir  vollkommen  zufrieden  
damit,  Heide  zu  sein.

„Aber  ich  weiß,  dass  dies  nicht  die  Moral  des  zivilisierten  Westens  ist,  und  ich  glaube  fest  an  

die  höchste  Menschlichkeit  und  die  edelste  Großzügigkeit  der  abendländischen  Nationen  uns  

gegenüber.  Besonders  gegenüber  der  amerikanischen  Nation  kenne  ich  ihr  Mitgefühl  und  ihre  Sympathie

„Wirklich  gibt  es  in  meinem  Land  keine  Sektierer.  Unsere  Leute  wissen  genau,  was  das  für  

eine  abstrakte  Wahrheit  im  Christentum  ist,  und  uns  oder  zumindest  mir  sind  die  Namen  egal,  

wenn  ich  vom  Standpunkt  der  Lehre  aus  spreche  treibt  uns  in  die  Hölle,  ob  Gautama  Buddha  ein  

wirklicher  Mensch  war  oder  jemals  ein  solcher  Mensch  war,  ist  für  uns  keine  Frage  der  

Rücksichtnahme,  aber  die  Beständigkeit  der  Lehre  und  des  Verhaltens  ist  der  Punkt,  auf  den  wir  

die  größte  Bedeutung  legen.  Deshalb  wird  unser  Volk  niemals  [ R1592:  Seite  3]  aufgeben,  wenn  

wir  nicht  auf  die  Widersprüche  verzichten,  die  wir  beobachten,  und  insbesondere  auf  den  

ungerechten  Vertrag,  der  sie  mit  sich  brachte  39]  werfen  ihre  Vorurteile  gegenüber  dem  

Christentum  ab,  trotz  des  Redners,  der  von  der  Kanzel  aus  die  Wahrheit  spricht  Wir  werden  sehr  

oft  als  Barbaren  bezeichnet,  und  ich  habe  gehört  und  gelesen,  dass  die  Japaner  stur  sind  und  die  

Wahrheit  der  Bibel  nicht  verstehen  können  eine  andere  üben.

„Wenn  irgendjemand  behaupten  sollte,  dass  es  in  Japan  viele  Menschen  gibt,  die  gegen  das  

Christentum  sprechen  und  schreiben,  dann  bin  ich  kein  Heuchler,  und  ich  werde  offen  sagen,  dass  

ich  der  Erste  in  meinem  Land  war,  der  das  Christentum  öffentlich  angegriffen  hat  –  nein,  nicht  das  

echte  Christentum,  sondern  das  falsche  Christentum,  das  Unrecht,  das  die  Menschen  der  

Christenheit  uns  angetan  haben.  Wenn  jemand  die  Japaner  zurechtweist,  weil  sie  starke  

antichristliche  Gesellschaften  hatten,  werde  ich  ehrlich  zustimmen.“  Ich  stelle  klar,  dass  ich  der  

erste  in  Japan  war,  der  eine  Gesellschaft  gegen  das  Christentum  organisiert  hat  –  nein,  nicht  

gegen  das  echte  Christentum,  sondern  um  uns  vor  dem  falschen  Christentum  und  der  

Ungerechtigkeit  zu  schützen,  die  wir  von  den  Menschen  der  Christenheit  erleiden.  Glauben  Sie  

nicht,  dass  ich  eine  solche  Haltung  einnahm,  weil  ich  Buddhist  war,  denn  das  war  meine  Position  

viele  Jahre  bevor  ich  den  buddhistischen  Tempel  betrat.  Aber  gleichzeitig  werde  ich  stolz  sagen,  

wenn  jemand  darüber  gesprochen  hat  die  Affinität  aller  Religionen  vor  der  Öffentlichkeit,  unter  dem  

Titel  „Synthetische  Religion“,  Ich  war  es.  Ich  sage  das  zu  euch,  weil  ich  nicht  als  überheblicher  

buddhistischer  Sektierer  verstanden  werden  möchte.
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Integrität.  Ich  kenne  ihre  Sympathie  durch  die  Befreiung  der  farbigen  Menschen  von  der  
Sklaverei.  Ich  kenne  ihre  Integrität  durch  den  patriotischen  Geist,  der  die  Unabhängigkeit  
der  Vereinigten  Staaten  von  Amerika  begründete.  Und  ich  bin  sicher,  dass  die  Umstände,  
die  das  amerikanische  Volk  dazu  veranlasst  haben,  seine  Unabhängigkeit  zu  erklären,  in  
gewisser  Weise  mit  dem  gegenwärtigen  Zustand  meines  Landes  vergleichbar  sind.  Ich  
kann  meine  aufregenden  Gefühle  und  mitfühlenden  Tränen  nicht  zurückhalten,  wenn  ich  
die  Unabhängigkeitserklärung  lese  Die  Bürger  dieser  glorreichen,  freien  Vereinigten  
Staaten,  die  schlugen,  als  die  rechte  Zeit  kam,  schlugen  für  „Freiheit  oder  Tod“;  du,  der  du  
durch  Blut  watetest,  damit  du  dich  an  den  Mast  deines  Streifen-  und  Sternenvolkes  auf  
Land  und  Meer  heften  könntest;  du,  der  du  dich  an  der  Frucht  deiner  Freiheit  durch  deinen  
Kampf  dafür  erfreust;  du,  sage  ich,  magst  etwas  verstehen,  was  unsere  Position  ist,  und  
wie  du  Du  bittest  Gerechtigkeit  von  deinem  Mutterland,  aber  du  bittest  Gerechtigkeit  von  
diesen  ausländischen  Mächten.

Eine  Stimme  der  jungen  Männer  des  Orients  wurde  von  Herant  M  erklingen  lassen.

Die  Stimme  eines  jungen  Mannes  aus  dem  Theorien.

„Wenn  irgendeine  Religion  Ungerechtigkeit  gegenüber  der  Menschheit  lehrt,  werde  
ich  ihr,  wie  ich  sie  jemals  bekämpft  habe,  mit  meinem  Blut  und  meiner  Seele  
entgegentreten.  Die  vierzig  Millionen  Seelen  Japans,  die  fest  und  beharrlich  auf  der  
Grundlage  der  internationalen  Gerechtigkeit  stehen,  warten  noch  auf  weitere  
Manifestationen  der  Moral  des  Christentums.

Kiretchjian  aus  Konstantinopel  lautet  wie  folgt:  

„Brüder  aus  den  Ländern  mit  aufgehender  Sonne:  Ich  stehe  hier  und  vertrete  die  jungen  

Männer  des  Orients,  insbesondere  aus  dem  Land  der  Pyramiden  bis  zu  den  Eisfeldern  

Sibiriens  und  allgemein  von  den  Küsten  der  Ägäis  bis  zu  den  Gewässern  Japans.  Aber  auf  

dieser  wunderbaren  Plattform  des  Parlaments  der  Religionen,  wo  ich  mich  mit  den  Söhnen  

des  Orients  befinde,  mit  Blick  auf  den  Orient.“  Liebe  amerikanische  Öffentlichkeit,  mein  erster  

Gedanke  ist,  Ihnen  zu  sagen,  dass  Sie  unabsichtlich  einen  Rat  Ihrer  Gläubiger  einberufen  

haben.  Wir  sind  nicht  gekommen,  um  Ihre  Geschäfte  abzuwickeln,  sondern  um  Ihre  Herzen  zu  entspannen.

Schauen  Sie  sich  Ihre  Bücher  an  und  prüfen  Sie,  ob  Ihre  Behauptung  nicht  richtig  ist.  
Wir  haben  Ihnen  Wissenschaft,  Philosophie,  Theologie,  Musik  und  Poesie  gegeben  
und  mit  enormem  Aufwand  Geschichte  für  Sie  geschrieben ,  damit  Ihr  Vermögen  sich  
von  Ihren  Augen  und  Ihren  Verbindlichkeiten  fernhält.  Wir  wollen  Ihr  Vermögen  nicht  
teilen,  aber  es  ist  richtig,  dass  wir  unsere  Dividende  haben,  und  wie  immer  ist  er  ein  
junger  Mann
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präsentiert  die  Gutscheine.

„Es  ist  hier  so  viel  zu  euch  gesprochen  worden,  von  Männern  mit  Weisheit  und  Erfahrung  im  

religiösen  Leben  des  Großen  Ostens,  dass  ihr  [R1592:Seite  340]  nicht  erwarten  würdet,  dass  ich  

dazu  etwas  hinzufüge.  Ich  hätte  mir  auch  hier  nicht  angemaßt,  euch  weitere  Informationen  über  die  

Religionen  der  Welt  zu  geben.“

„Als  die  jungen  Männer  von  heute  Kinder  waren,  hörten  und  sahen  sie  jeden  Tag  ihres  Lebens  

nichts  als  Feindschaft  und  Trennung  zwischen  Männern  verschiedener  Religionen  und  Nationalitäten.  

Ich  brauche  nicht  damit  aufzuhören,  Ihnen  den  Einfluss  eines  solchen  Lebens  auf  das  Leben  junger  

Männer  zu  erzählen,  die  sich  isoliert  und  in  Lagern  befanden

Euer  Silber  ist  aus  der  Gnade  gefallen.  Wir  wollen  uns  Reichen  mit  der  vollen  Anteilnahme  eures  

Herzens  teilen.  Und  wie  der  Handwerker,  der,  ihrem  Gewicht  nach  zu  urteilen,  Klumpen  

unterschiedlicher  Form  und  Farbe  in  seinen  Schmelztiegel  wirft,  und  nachdem  Feuer  und  Fluss  ihre  

Arbeit  getan  haben,  schüttet  es  aus  und  siehe,  es  fließt  reines  Gold,  also  haben  wir  die  

Menschenkinder  von  den  Enden  der  Erde  zusammengerufen  und  sie  hier  vor  euch  in  der  Mitte  

haben  Schmelztiegel  des  ernsthaften  Nachdenkens  und  der  ehrlichen  Suche  nach  der  Wahrheit,  

wenn  dieses  Parlament  vorbei  ist,  wirst  du  feststellen,  dass  aus  Vorurteilen  der  Rasse  und  des  

Dogmas  und  aus  der  Vielfalt  der  Bräuche  und  Anbetung  vor  deinen  Augen  nichts  als  das  reine  Gold  

der  Menschheit  herausfließt;  und  daher  denkst  du  darüber  nach,  nicht  wie  Fremde  in  fremden  

Ländern,  sondern  wie  deine  Brüder  in  China,  und  Japan  und  Indien,  eure  Schwestern  auf  den  

griechischen  Inseln  und  in  den  Hügeln  und  Tälern  Armeniens,  ihr  sollt  uns  aus  eurem  Herzen  eine  

solche  Dividende  gezahlt  haben  und  euch  selbst  mit  einer  solchen  Gabe  empfangen,  indem  ihr  sagt,  

dass  dies  ein  Beulah-Land  der  Prophezeiung  für  zukünftige  Zeiten  sein  wird,  und  den  Echo  dieses  

süßen  Liedes  aussenden  werdet,  das  einst  in  unserem  Land  von  „Friede  eine  Kunst  und  guten  

Willen  für  die  Menschen“  erklang.

„Sie  können  diese  Dividende  nicht  mit  Geld  bezahlen.  Ihr  Gold  wollen  Sie  selbst.“

Aber  es  gibt  eine  neue  Rasse  von  Menschen,  die  aus  dem  Herbst  der  großen  Vergangenheit  

hervorgegangen  sind  und  deren  Einfluss  zweifellos  der  wichtigste  Faktor  in  der  Arbeit  der  Menschheit  

im  kommenden  Jahrhundert  sein  wird.  Sie  werden  die  Vergangenheit  fallen  lassen  und  mit  dem  

neuen  Leben  der  Gegenwart  in  Kontakt  kommen  –  ich  meine  die  jungen  Männer  des  Orients:  sie,  

die  sich  darauf  vorbereiten,  die  Erde  zusammen  mit  ihren  Brüdern  im  Großen  Westen  in  Besitz  zu  nehmen.

„Ich  bringe  Ihnen  eine  Philosophie  von  den  Ufern  des  Bosporus  und  eine  Religion  aus  der  Stadt  

Konstantin.  Alle  meine  festen  Überzeugungen  und  Schlussfolgerungen,  die  in  den  vergangenen  

Jahren  in  mir  gewachsen  sind,  wurden  unter  dem  Einfluss  dieses  Parlaments  in  ihren  Wurzeln  

erschüttert.  Aber  heute  finde  ich  diese  Wurzeln  noch  tief  in  meinem  Herzen  und  die  Zweige,  die  

höher  in  den  Himmel  reichen  Wenn  du  von  Voraussetzungen  aus  logisch  sein  sollst,  die  die  

menschliche  Intelligenz  akzeptieren  kann,  dann  sei  zuversichtlich,  dass  du  uns  ehrliche  Absichten  

glaubst  und  uns  als  intelligente  Wesen  das  Recht  gibst,  an  dem  festzuhalten,  was  ich  vor  dir  

präsentiere.
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Sie  stellten  sich  zum  Kampf  gegen  ihre  Brüder,  mit  denen  sie  in  den  alltäglichen  Berufen  des  

Lebens  in  Kontakt  kommen  mussten.  Und  als  sich  das  Licht  der  Bildung  und  die  Ideen  der  

Freiheit  mit  der  letzten  Hälfte  dieses  Jahrhunderts  über  den  gesamten  Orient  auszubreiten  

begannen,  wurde  dieses  Joch  für  die  jungen  Männer  des  Orients  immer  härter  und  die  Last  

wurde  zu  schwer,  um  es  zu  tragen.

„Denn  denken  Sie  daran,  das  sind  intelligente  Männer,  Männer  mit  hervorragenden  

Fähigkeiten,  Männer,  die  zusammen  mit  allen  jungen  Männern  des  Orients  bewiesen  haben,  
dass  sie  in  allen  Künsten  und  Wissenschaften,  in  den  Künsten  der  zivilisierten  Welt,  in  den  

Armeen  der  Nationen  und  an  der  Rechten  der  Könige  allen  Menschenrassen  ebenbürtig  sind,  

vom  Aufgang  der  Sonne  bis  zu  ihrem  Untergang  Überzeugungen,  und  wenn  man  ihre  Meinung  

zur  Religion  vertritt  und  an  die  Position  denkt,  die  sie  einnehmen,  kann  man  als  Mitglieder  des  

religiösen  Parlaments  sicher  nichts  anderes  empfinden  als  die  größte  Sorge  um  sie  und  die  

Länder,  in  denen  sie  leben.

„Sie  finden  ihre  Brüder  in  großer  Zahl  in  allen  Städten  des  Orients,  in  denen  die  

europäische  Zivilisation  am  wenigsten  Einzug  gehalten  hat,  und  es  gibt  kaum  eine  Stadt,  die  

ihren  Einfluss  nicht  vor  dem  Ende  des  Jahrhunderts  gespürt  hätte  Um  effizient  

zurechtzukommen,  müssen  wir  den  geringsten  Einfluss  auf  die  Menschen  unserer  jeweiligen  

Länder  haben.

„Junge  Männer  aller  Nationalitäten,  die  ich  erwähnt  habe,  die  in  den  letzten  dreißig  Jahren  

ihre  Ausbildung  an  den  Universitäten  von  Paris,  Heidelberg,  Berlin  und  anderen  Städten  

Europas  sowie  am  kaiserlichen  Lyzeum  von  Konstantinopel  erhalten  haben,  haben  bewusst  

oder  unbewusst,  passiv  oder  aggressiv  das  Gefüge  ihrer  Religion  gewebt,  so  dass  es  für  die  

tausend  jungen  Männer,  für  die  ihre  Stimme  ein  Orakel  ist,  das  ist.“  Sie  kamen  wie  ein  Segen  
und  beschworen  ihr  Herz  und  ihren  Verstand.

„Ich  vertrete  persönlich  die  religiösen  jungen  Männer  des  Orients;  aber  lassen  Sie  mich  

als  Stellvertreter  für  die  jungen  Männer  der  neuesten  Religion  vor  Ihnen  zu  den  Aposteln  aller  

Religionen  sprechen:  ‚Ihr  kommt  im  Namen  der  Religion,  um  das  zu  bringen,  was  wir  bereits  

haben.  Wir  glauben,  dass  der  Mensch  sich  selbst  genügt,  wenn,  wie  ihr  sagt,  ein  vollkommener  

Gott  ihn  erschaffen  hat.  Wenn  ihr  ihn  in  Ruhe  lässt,  wird  er  alles  sein,  was  sein  sollte.  Erzieht  
Ihn,  trainiere  ihn,  fessele  ihn  nicht  an  Händen  und  Füßen,  und  er  wird  ein  vollkommener  

Mensch  sein,  würdig,  der  Bruder  eines  anderen  Menschen  zu  sein.  Die  Natur  hat  den  

Menschen  mit  genügend  Gaben  ausgestattet,  und  du  solltest  alles  nutzen,  was  dir  in  deiner  

Intelligenz  gegeben  ist  Bevor  du  dir  Sorgen  machst,  gibt  Gott  dir  mehr.  Darüber  hinaus  hat  

niemand  Gott  gefunden.  Wir  haben  alle  Inspiration,  die  wir  wollen,  in  süßer  Poesie  und  bezaubernder  Musik  und  in
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die  Gemeinschaft  gebildeter  und  kultivierter  Männer  und  Frauen.  Wenn  wir  ihm  zuhören,  
möchten  wir  Händel  vom  Messias  erzählen,  und  wenn  der  Himmel  widerhallt,  reicht  es  aus,  

Beethovens  Interpretation  zu  haben.

Wir  haben  einfach  keine  Zeit  für  solche  Dinge.  Wir  sind  voller  Inspiration  für  das  höchste  

Leben  und  sehnen  uns  nach  Freiheit  für  alle  jungen  Männer  der  Welt.  Wir  haben  eine  

Religion,  die  alle  Menschen  in  den  Herbstländern  vereint  und  die  Erde  mit  Freude  erfüllt  

System  oder  Doktrin.  Wir  sind  keine  Materialisten,  Sozialisten,  Rationalisten  oder  Pessimisten  

und  keine  Idealisten.  Unsere  Religion  ist  die  Erste,  die  war,  und  sie  ist  auch  die  Neueste  des  

Neuen  –  tragen  Sie  Regenten.  Im  Namen  des  Friedens  und  der  Menschheit  „Kannst  du  uns  

nicht  alleine  lassen?  Wenn  du  uns  im  Namen  der  Religion  erneut  einlädst,  haben  wir  eine  

vorherige  Verabredung,  und  wenn  du  erneut  anrufst,  um  zu  predigen,  bist  du  nicht  zu  Hause.“

„Dann  muss  ich  mit  dem  religiösen  Instinkt  und  dem  angeborenen  Respekt,  den  alle  Orientalen  

haben,  plötzlich  sagen:  ‚Aber  sehen  Sie  hier,  wir  sind  keine  Ungläubigen,  keine  Theisten  oder  Skeptiker.‘

„‚Wir  haben  nichts  gegen  dich,  aber  wirklich,  was  alle  Religionen  betrifft,  müssen  wir  

sagen,  dass  du  der  Menschheit  den  größtmöglichen  Schaden  zugefügt  hast,  indem  du  

Menschen  gegen  Menschen  und  Nation  gegen  Nation  erzogen  hast  und  ich  weiß,  wie  viele  

folgen  könnten.  Wir  betrachten  dich  als  denjenigen  [R1592:Seite  341]  aller  Dinge,  die  

vermieden  werden  müssen,  denn  deine  Philosophie  und  deine  Lehren  säen  Pessimismus  im  

Land.

„Das  ist  theoretisch  ein  junger  Mann,  wie  der  grüne  Lorbeerbaum.  Und  wo  einer  vergeht,  

so  dass  man  ihn  nicht  an  seiner  Stelle  findet,  da  sind  zwanzig,  die  die  Lücke  füllen.  Glauben  

Sie  mir,  ich  habe  nicht  übertrieben,  Wort  für  Wort,  und  zehnmal  mehr  als  das,  ich  habe  von  

intelligenten  Männern  der  Armee  und  Marine,  Männern  im  Handel  und  Männern  der  Justiz  

ein  ernsthaftes  Gespräch  und  eine  tiefe  Auseinandersetzung  gehört,  auf  den  Straßen  von  

Konstantinopel,  im  Boot  am  Goldenen  Horn  und  am  Bosporus,  in  Rumänien  und  Bulgarien,  

sowie  in  Paris  und  New  York  und  im  Auditorium  von  Chicago,  aus  dem  Türkischen  und  

Armenischen,  aus  dem  Griechischen  und  Hebräischen  sowie  aus  dem  Bulgarischen  und  

Serbischen,  und  ich  kann  sagen,  dass  dies  der  neueste  Ersatz  der  Religion  ist  und  die  Tore  

des  Handels  und  der  Literatur,  der  Wissenschaft  und  des  Rechts  bewahrt ,  durch  Europa  

und  den  Orient,  ist  eine  äußerst  mächtige  Kraft,  die  das  Schicksal  der  Nationen  des  Ostens  

gestaltet,  und  muss  dafür  verantwortlich  gemacht  werden,  dass  sie  intelligent  über  die  

Zukunft  der  Religion  nachdenkt,  und  muss  mit  einer  Bewaffnung  konfrontiert  werden,  die  in  

den  Augen  der  jungen  Männer  des  Orients  ebenso  mächtig  ist  wie  die,  die  Wissenschaft  und  

Literatur  in  die  Hände  dieser  Männer  der  großen  Armee  der  neuen  Gentlemen-Klasse  gelegt  haben.
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„Es  gibt  eine  andere  Klasse  junger  Männer  im  Orient,  die  sich  die  religiösen  jungen  Männer  

nennen  und  am  alten  Glauben  ihrer  Väter  festhalten.  Erlauben  Sie  mir,  für  diese  jungen  Männer  

auch  Ehrlichkeit  in  der  Absicht,  geistige  Intelligenz  sowie  eine  feste  Überzeugung  zu  beanspruchen.  

Auch  für  sie  komme  ich,  um  zu  Ihnen  zu  sprechen,  und  wenn  ich  für  sie  spreche,  spreche  ich  auch  

von  mir  selbst.  Sie  werden  natürlich  sehen,  dass  wir  von  frühester  Zeit  an  mit  der  neuen  Religion  

in  Berührung  kommen  müssen  ion;soletmecallititforconvenience.

„Zuerst  stehen  alle  jungen  Männer  des  Orients,  die  die  tiefsten  religiösen  Überzeugungen  

haben,  für  die  Würde  des  Menschen  ein.  Ich  bereue  es,  dass  ich  hier  anfangen  muss;  aber  aus  

den  vereinten  Stimmen  und  Argumenten  von  Philosophien  und  Theologien  kommt  vor  uns  eine  so  

unvermeidliche  Folgerung  einer  unvollkommenen  Menschheit,  dass  wir  herauskommen  müssen,  

bevor  wir  für  uns  selbst  über  irgendeine  Religion  sprechen  und  sagen  können:  ‚Wir  glauben,  die  

sie  tragen.‘  de.  „Für  uns  ist  es  eine  Verleumdung  der  Menschheit  und  eine  Verunglimpfung  des  

Gottes,  der  den  Menschen  erschaffen  hat,  zu  sagen,  dass  der  Mensch  in  sich  selbst  nicht  

ausreichend  ist  und  dass  er  der  Religion  bedarf,  um  ihn  zu  vervollkommnen.“

„Es  ist  eine  Verunglimpfung  der  Menschheit,  auf  diese  oder  jene  Menschenfamilie  zu  blicken  

und  zu  sagen,  dass  sie  Vorstellungen  von  Güte  und  Wahrheit,  hohen  Idealen  und  einem  Leben  

zeigen,  die  über  einfache  tierische  Wünsche  hinausgehen,  weil  sie  religiöse  Lehren  von  diesem  

oder  jenem  Mann  oder  eine  Offenbarung  vom  Himmel  erhalten  haben.  Wir  glauben,  dass,  wenn  

der  Mensch  ein  Mensch  ist,  er  alles  in  sich  selbst  hat,  genauso  wie  er  alle  seine  körperlichen  

Fähigkeiten  hat  in  der  Schönheit  und  Perfektion  seiner  Windungen,  und  dass  mein  Gehirn,  das  

derselbe  Gott  hunderttausend  Mal  zarter  und  perfekter  geschaffen  hat,  seine  Windungen  nicht  

entwickeln  und  die  Arbeit  tun  kann,  die  Gott  mir  vorgenommen  hat,  und  nicht  die  höchsten  

Vorstellungen  haben  kann,  die  er  mir  vorgenommen  hat;  dass  sich  ein  hilfloser  Seelachs  entwickeln  

und  zu  einem  Frosch  mit  perfekten,  elastischen  Gliedmaßen  und  einer  schweren  Brust  werden  

wird,  und  dass  die  Frösche  unzufrieden  und  krächzend  zusammenbleiben  werden  Einheit,  und  

dass  die  Menschen  Religion  und  Hilfe  von  außen  brauchen,  damit  sie  sich  in  Körper  und  Seele  zur  

Vollkommenheit  [R1592:  Seite  342]  der  Menschen  entwickeln  und  die  Brüderlichkeit  der  Menschen  

erkennen  und  leben  können

DIEWÜRDE  DES  MENSCHEN.

Wir  müssen  Hochschulen  und  Universitäten  mit  denselben  jungen  Männern  sein.  Wir  müssen  mit  

allen  Wissenschaften  und  der  Geschichte,  der  Literatur,  der  Musik  und  der  Poesie  Hand  in  Hand  

gehen,  und  natürlich  teilen  wir  mit  ihnen  den  festen  Glauben  an  alle  wissenschaftlichen  

Schlussfolgerungen  und  halten  an  jedem  Prinzip  der  menschlichen  Freiheit  fest.

[Beachten  Sie,  wie  der  natürliche  Mensch  sich  im  selben  Atemzug  anklagt  und  entschuldigt.

Unvollkommenheit  kann  nicht  geleugnet  werden;  aber  die  Macht,  uns  selbst  in  der  Zeit  vollkommen  

zu  machen,  wird  beansprucht,  und  so  wird  die  Notwendigkeit  des  „kostbaren  Blutes“  des  

„Sündopfers“,  das  Gott  bereitgestellt  hat,  von  den  Heiden  ignoriert ,  da  es  jetzt  von  den  Weltweisen  

der  Christenheit  geleugnet  wird.  –  HERAUSGEBER. ]
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Auf  Gottes  Erde  im  Frieden?  Ich  sage,  es  ist  eine  Anklage  gegen  Gott,  der  den  Menschen  

erschaffen  hat,  jede  solche  Lehre  zu  verkünden  und  zu  billigen.

„Bis  jetzt  kommen  wir  mit  den  jungen  Männern  der  Herrenklasse  Hand  in  Hand  auf  die  

gemeinsame  Ebene  der  Menschheit.  Aber  hier  ist  eine  Ecke,  wo  wir  uns  trennen  und  sehr  

unterschiedliche  Wege  einschlagen  Wenn  wir  unserer  Vorstellung  von  dem  folgen,  was  erhaben  

und  edel  ist,  was  für  unsere  Entwicklung  richtig  und  notwendig  ist,  mangelt  es  uns  an  Stärke  und  

Kraft,  um  dorthin  voranzuschreiten.  Sie  wissen,  dass  sie  wandeln  müssen.  Man  kann  nicht  sagen,  

dass  es  dem  Menschen  innewohnt,  denn  wir  haben  das  Gefühl,  dass  es  nicht  zu  uns  gehört.  Und  

wenn  es  nicht  zu  uns  gehörte  und  es  die  richtige  Vorstellung  vom  Menschen  war,  in  Verfall  und  

Elend,  Raubgier  und  den  Wunsch  zu  verfallen,  seinen  Mitmenschen  zu  vernichten,  würden  wir  

sagen:  „Lass  ihn  allein  und  lass  ihn  das  tun,  was  Gott  gewollt  hat.“

Eine  meiner  ersten  Erfahrungen  in  den  Vereinigten  Staaten  war  die  Teilnahme  an  einem  Treffen  

junger  Damen  und  Herren  in  der  Stadt  Philadelphia  an  einem  ruhigen  Abend,  von  denen  es  dort  

ziemlich  viele  gibt.  Das  Thema  des  Abends  war,  ob  Tiere  eine  Seele  haben,  und  die  Katze  kam  

hervor  Entscheide  über  die  Angelegenheit,  aber  es  war  immer  noch  eine  ernste  Angelegenheit,  

die  mit  der  Religion  zu  tun  hat.  Nehmen  wir  nun  an,  ein  armenisches  Mädchen  sollte  ihre  Mutter  

fragen,  ob  Katzen  Seelen  haben .)Nowgodown  Und  das  Kind  würde  niedergehen  und  sich  über  

seine  Menschlichkeit  freuen.  Und  wenn  meine  armenische  Frau  eines  Tages  mit  dem  fehlenden  

Glied  konfrontiert  werden  sollte,  von  dem  wir  so  viel  hören,  würde  die  Gleichmütigkeit  hier  dennoch  

ungestört  bleiben  und  sie  würde  sich  immer  noch  ihrer  Menschlichkeit  rühmen,  indem  sie  Ihnen  

mitteilt,  dass  das  fehlende  Glied  die  Seele  eines  fehlenden  Glieds  hatte  und  der  Mensch  die  Seele  

eines  Mannes  hatte.

„Nordwir  akzeptieren  die  ungerechtfertigten  Schlussfolgerungen  der  Wissenschaft.  Wir  haben  

nichts  mit  den  Affen  zu  tun.  Wenn  sie  mit  uns  sprechen  wollen,  müssen  sie  zu  uns  kommen.  Es  

gibt  einen  westlichen  Geist,  der  Schwierigkeiten  schafft,  die  wir  nicht  verstehen  können.“

„Also,  kurz  gesagt,  sage  ich  jedem  hier,  der  sich  anschickt,  sein  Glaubensbekenntnis  

niederzukochen,  legen  Sie  es  hinein,  bevor  Sie  den  Siedepunkt  erreichen:  ‚Und  ich  glaube  an  den  

Teufel,  den  Erzfeind  Gottes,  den  Ankläger  Gottes  für  die  Menschen.‘  Ein  Teufel  für  das  ganze  Universum?

Es  ist  uns  egal.  Eine  Legion  von  Dämonen,  die  jede  Seele  belagert?  Es  spielt  keine  Rolle.  Wir
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Wisse  das,  dass  es  eine  Kraft  außerhalb  des  Menschen  gibt,  die  ihn  mächtig  anzieht.

Sind.

„Und  so  komme  ich  mit  zitternder  Hand,  aber  fester  Überzeugung,  mit  großer  Trauer  
über  die  Menschheit,  aber  Freude  über  den  ewigen  Triumph,  mit  euch  allen  zu  den  
goldenen  Toren  des  20  Uddhismus  und  moderner  Spiritualismus,  und  jeder  Glaube  der  
Antike  und  moderner  Materialismus,  Rationalismus  und  Idealismus  –  da  stelle  ich  das  
alte  orientalische  Christentum  mit  seinem  Christus,  der  Macht  Gottes  und  der  Weisheit  
Gottes  und  seinem  Kreuz  dar,  die  noch  immer  strahlend  sind

„Und  hier  kommt  unsere  Religion.  Wenn  Sie  eine  Religion  haben,  um  die  jungen  
Männer  des  Orients  zusammenzubringen,  muss  sie  mit  einer  Macht  ausgestattet  sein,  
die  die  Macht  des  Bösen  in  der  Welt  ausgleicht,  ja,  ausgleicht.  Dann  wird  der  Mensch  
frei  sein,  aufzuwachsen  und  das  zu  sein,  was  Gott  beabsichtigt  hat.  Wir  wollen  Gott.  Wir  
wollen  den  Geist  Gottes.  Es  ist  keine  Religion.  Und  wir  glauben  an  Gott,  nicht  an  den  
Gott  des  Protoplasmas,  der  sich  zwischen  den  Molekülen  der  Materie  befindet,  sondern  
an  Gott,  dessen  Kinder  wir  sind

Und  keine  Kraft  auf  der  Erde  kann  ihr  widerstehen.

„Als  dritten  Punkt  unserer  Philosophie  stellen  wir  die  Würde  Gottes  dar  und  bezeugen  
die  Würde  Gottes  Land  und  Meer  überqueren  und  das  Herz  meiner  Mutter  erreichen  
und  fühlen,  wie  ihre  Arme  mich  umarmen,  aber  dass  ich,  ein  Kind  Gottes,  hilflos  im  
Universum  stehe,  vor  einer  Macht,  die  ich  nicht  überwinden  kann,  meine  Hände  nicht  zu  
ihm  erheben  und  zu  ihm  schreien  kann,  dass  ich  seinen  Geist  in  meiner  Seele  habe  und  
seine  ewigen  Arme  spüren  kann,  die  mich  in  meiner  Schwäche  unterstützen?

„Und  hier  kommt  der  Prediger  aus  alten  Zeiten  und  der  modernen  Kirche  und  erzählt  
uns  von  jemandem,  der  die  Welt  überwunden  hat  und  dass  er  von  oben  herabgekommen  
ist  Mein  Herz  kämpft  mit  mir  gegen  die  Sünde  und  stärkt  mein  Herz,  um  entschlossen  

an  dem  festzuhalten,  was  ich  durch  das  Göttliche  in  mir  als  richtig  erkenne.  Wir  wissen  
nicht,  ob  der  Geist  Gottes  vom  Vater  oder  vom  Sohn  ausgeht ,  aber  wir  wissen,  dass  er  
in  das  Herz  des  Menschen  eindringt,  und  das  genügt  uns.
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„‘Toweringo’erthewreckoftime.‘“

ABSCHLUSSSENTIMENTSOFTHEGROSSARTIG
PARLAMENT.

Was  den  wahrscheinlichen  Ausgang  dieser  großen  Versammlung  angeht,  die  
Babylons  Verwirrung  bereits  nur  noch  schlimmer  gemacht  hat,  können  wir  anhand  der  
Abschiedsbemerkungen  der  verschiedenen  Abgeordneten  am  letzten  Abend  des  
Parlaments  beurteilen,  aus  denen  wir  einige  kurze  Auszüge  zitieren.

----------

Der  nachdenkliche  Beobachter  kann  die  obszönen  Gefühle  einiger  von  denen,  
die  sich  nach  Gott  fühlen  und  nach  Gerechtigkeit  streben,  nicht  lesen,  ohne  den  
Kontrast  zwischen  ihrer  ernsthaften  Aufrichtigkeit  und  ihrer  edlen  Absicht  und  ihrem  
Bemühen,  vor  ihren  Mitmenschen  die  höchsten  Standards  der  Gerechtigkeit  zu  
erheben,  die  sie  erkennen  können,  und  der  kompromittierenden  Haltung  einiger  
Christen  zu  bemerken,  die  von  Geburt  an  und  von  ihrem  Umfeld  stärker  begünstigt  
wurden  Erkennt  die  Wahrheit,  die  nun  bestrebt  sind,  der  Menschheit  Opfer  nach  
edlen  Grundsätzen  zu  bringen,  nur  um  die  gegenwärtige  Gunst  des  Volkes  zu  
erlangen.  Wem  viel  gegeben  wurde,  wird  vom  Herrn  viel  verlangt  werden,  der  jetzt  alles  auf  die  Waage  bringt.

Suamie  Vive  Kananda  (Priester  von  Bombay,  Indien)  
sagte:  „Von  der  Gemeinsamkeit  der  religiösen  Einheit  ist  viel  gesagt  worden  

eHindu?  Gott  bewahre.  Wünsch  ich  mir,  dass  der  Hindu  oder  Buddhist  Christ  wird?  
Gott  bewahre.  Der  Christ  ist  es  nicht

Aber  während  einige  der  ausländischen  Vertreter  unsere  Bewunderung  und  
unseren  Respekt  zum  Ausdruck  brachten,  freute  sich  die  große  Mehrheit  von  ihnen  
über  ihr  Privileg,  vorzuführen  und  ihren  Aberglauben  einer  solchen  repräsentativen  
Versammlung  der  zivilisierten  und  aufgeklärten  Nationen  zu  empfehlen.  Buddhismus,  
Shintoismus,  Brahminismus,  Konfuzianismus  und  Mohammedanismus  wurden  
wiederholt  mit  großer  Kühnheit  dargelegt,  und  der  Mohammedaner  war  sogar  ein  
Apostel  Hatte  die  Kühnheit,  die  Polygamie  zu  empfehlen.  Das  war  fast  zu  viel  für  das  
Publikum,  aber  ihre  Missbilligungsbekundungen  wurden  vom  Vorsitzenden  Dr  
Christen,  und  sie  hatten  allen  Grund,  in  Amerika  Konvertiten  zu  ihren  Religionen  zu  
erwarten.  Die  gleichen  Privilegien  genossen  auch  viele  der  antichristlichen  
Bewegungen,  wie  etwa  die  Christliche  Wissenschaft  und  die  Theosophie ,  
Swedenborgianismus  usw.

die  Liebe  Gottes,
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ein  Hindu  oder  ein  Buddhist  zu  werden,  kein  Hindu  oder  ein  Buddhist,  ein  Christ  zu  
werden.  Lerne,  ohne  Vorurteile  zu  denken.

8:9.]  Nun  bete  ich,  dass  die  acht  Millionen  Gottheiten,  die  das  wunderschöne  Kirschbaumland  

Japan  beschützen,  Sie  und  Ihre  Regierung  für  immer  beschützen  mögen,  und  damit  verabschiede  

ich  mich  von  Ihnen.“

Die  damit  zum  Ausdruck  gebrachten  Gefühle  fanden  im  Parlament  volle  Akzeptanz  
bei  den  protestantischen  Vertretern.  So  sagte  beispielsweise  Rev.  Dr.  Candlin,  
Missionar  in  

China:  „Die  konventionelle  Idee  einer  Religion,  die  unter  den  Christen  der  Welt  Anklang  findet.“

Der  rechte  Reverend  Shabita,  Hohepriester  der  Shintor-Religion  in  Japan,  sagte:  
„Ich  möchte  Ihnen  bei  der  Umsetzung  des  Plans  zur  Bildung  der  universellen  

Bruderschaft  unter  dem  Dach  der  Wahrheit  helfen.  Sie  wissen,  dass  Einheit  Macht  ist.  [Aber  

nicht,  wenn  Gott  [R1592:  Seite  344]  auf  der  Gegenseite  einer  solchen  Vereinigung  steht.  Siehe  Jesaja.“

Vichand  Ghandi  (Jainist  aus  Indien)  sagte:  

„Wenn  Sie  einem  Heiden  erlauben,  seine  Botschaft  des  Friedens  und  der  Liebe  zu  

überbringen,  werde  ich  nur  einen  Blick  auf  die  vielfältige  Idee  werfen,  die  Ihnen  präsentiert  

wird,  in  liberalem  Geist  und  nicht  mit  Aberglauben  und  Bigotterie ...  Ich  bitte  Sie,  die  

verschiedenen  religiösen  Systeme  von  allen  Standpunkten  aus  zu  untersuchen.“

H.  Dharmapala  aus  Ceylon  sagte:  
„Ich,  im  Namen  von  vierhundertfünfundsiebzig  Millionen  meiner  Glaubensgenossen,  

Anhänger  des  sanften  Herrn  Buddha  Gautauma,  grüße  Dich  mit  herzlicher  Zuneigung  
…  Du  hast  von  Deinen  Brüdern  im  Fernen  Osten  die  Darstellung  der  jeweiligen  
religiösen  Systeme  gelernt,  denen  sie  folgen;  …  Du  hast  mit  lobenswerter  Geduld  den  
Lehren  des  allbarmherzigen  B  zugehört.“  uddha  durch  seine  bescheidenen  Anhänger.

Bischof  Keane  (römisch-katholisch)  sagte:  
„Als  die  Einladung  zu  diesem  Parlament  an  die  alte  katholische  Kirche  geschickt  

wurde,  sagten  die  Leute:  ‚Wird  sie  kommen?‘  Und  die  alte  katholische  Kirche  sagte:  
‚Wer  hat  das  gleiche  Recht,  zu  einem  Parlament  zu  kommen,  wenn  die  Religionen  der  
Welt  als  die  alte  katholische  Universalkirche  zusammenbrechen?‘ ...  Auch  wenn  sie  
alleine  auf  dieser  Plattform  stehen  muss,  wird  sie  darauf  stehen  Unsere  Mitmenschen,  
ihre  Mitgläubigen,  ihre  Mitliebhaber  jeder  Schattierung  der  Menschheit  und  jeder  
Schattierung  des  Glaubensbekenntnisses.  Hier  wurde  ein  Samen  gepflanzt,  der  zu  
einer  einheitlichen  und  vollkommenen  Einheit  wachsen  wird.  Wenn  es  für  uns  nicht  
besser  wäre,  eins  zu  sein,  als  geteilt  zu  sein,  würde  unser  Herr  es  tun  haben  nicht  
darum  gebetet,  dass  wir  alle  eins  seien  und  der  Vater  eins  sei.“
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Darüber  hinaus  ist  es  so,  dass  das  Christentum  wahr  ist,  alle  anderen  Religionen  falsch,  dass  das  

Christentum  von  Gott  ist,  während  andere  Religionen  vom  Teufel  stammen,  oder  dass  das  Christentum,  mit  

einer  Prise  Mäßigung,  eine  Offenbarung  vom  Himmel  ist,  während  andere  Religionen  von  Menschen  

geschaffen  sind.  Ihr  wisst  es  besser  [marktthat]  und  könnt  mit  klarem  Licht  und  starker  Gewissheit  

bezeugen,  dass  zwischen  Religion  und  Religion  Freundschaft  statt  Antagonismus  sein  kann,  dass  sich  

unsere  Herzen  wie  Gott,  unser  gemeinsamer  Vater,  nach  ihm  gesehnt  haben  und  unsere  Seelen  in  

andächtigen  Stimmungen  Flüstern  der  Gnade  aufgefangen  haben,  die  von  seinem  Thron  gefallen  sind.  

Dann  ist  dies  Pfingsten  und  dahinter  steht  die  Bekehrung  der  Welt.“

„Der  Segen  unseres  Gottes  und  unseres  Vaters  sei  mit  euch,  Brüder  aus  dem  Osten;  der  Segen  

unseres  Erlösers,  unseres  älteren  Bruders,  des  Lehrers  der  Bruderschaft  der  Menschen,  sei  mit  euch  und  

eurem  Volk  für  immer.“

Und  wir  freuen  uns,  dass  ihr  jetzt  in  eure  fernen  Heimat  geht,  um  die  Geschichte  des  Herbstes  zu  

erzählen,  die  hier  in  diesem  großen  Parlament  gesagt  und  getan  wurde,  und  dass  ihr  damit  den  Orient  in  

engere  Beziehungen  mit  dem  Abendland  bringen  und  die  Sympathie  deutlich  machen  werdet,  die  unter  

allen  Religionen  herrscht.  Wir  sind  froh  über  die  Worte,  die  von  den  Weisen  des  Westens  gesprochen  

wurden,  die  gekommen  sind  und

„Noch  nie  gab  es  einen  so  strahlenden  und  hoffnungsvollen  Tag  für  unsere  gemeinsame  Menschheit  

im  Sinne  von  Toleranz  und  universeller  Brüderlichkeit.  Und  wir  werden  feststellen,  dass  sie  durch  die  Worte,  

die  diese  Besucher  zu  uns  gebracht  haben,  und  durch  den  Einfluss,  den  sie  ausgeübt  haben,  reich  belohnt  

werden  im  Bewusstsein,  zu  der  mächtigen  Bewegung  beigetragen  zu  haben,  die  das  Versprechen  eines  

Glaubens,  eines  Herrn,  eines  Vaters,  einer  Brüderlichkeit  in  sich  trägt.“

Pfarrer  Dr.  Bristol  von  der  methodistischen  Kirche  sagte:  „Unendliches  

Gutes  und  nur  guter  Wille  kommt  von  diesem  Parlament.  Alle,  die  aus  der  Ferne  gekommen  sind,  sind  

zutiefst  und  auf  ewig  verschuldet.  Einige  von  ihnen  repräsentieren  die  Zivilisation,  die  alt  war,  als  Romulus  

Rom  gründete;  deren  Philosophien  und  Lieder  voller  Weisheit  und  voller  Rhythmus  waren,  bevor  Homer  

den  Griechen  seine  Ilias  vorsang.“ ;und  sie  haben  unsere  gemeinsame  Menschheit  erweitert.  Sie  haben  

uns  duftende  Blumen  aus  den  Gärten  östlicher  Glaubensrichtungen  gebracht,  reiche  Edelsteine  aus  den  

alten  Minen  großer  Philosophien  und  sind  heute  Abend  reicher  durch  ihren  Beitrag  zum  Denken  und  

insbesondere  durch  unseren  Kontakt  mit  ihrem  Geist.

Rev.  Augusta  Chapin  sagte:  „Wir,  die  

wir  willkommen  geheißen  haben,  beschleunigen  nun  die  abschiedenden  Gäste.  Wir  freuen  uns,  dass  

ihr  gekommen  seid,  oh  Weise  des  Ostens.  Mit  euren  weisen  Worten,  eurer  großen  Nachsicht  und  euren  

sanften  Wegen  haben  wir  uns  gefreut,  euch  auf  die  Füße  zu  setzen  und  von  euch  in  diesen  Dingen  zu  lernen.“

Wir  sind  froh,  Sie  von  Angesicht  zu  Angesicht  gesehen  zu  haben,  und  wir  werden  Sie  von  nun  an  mehr  als  

je  zuvor  zu  unseren  Freunden  und  Kollegen  in  den  großartigen  Dingen  unserer  Religion  zählen.
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Rev.  JenkinLloydJonessa  sagte:  

„Ebenso,  die  Abschiedsgäste,  der  Gott  der  Geschwindigkeit  [R1592:  Seite  345],  der  aus  

einer  Seele  kommt,  die  froh  ist,  seine  Verwandtschaft  mit  allen  Ländern  und  mit  allen  Religionen  

anzuerkennen;  und  wenn  ihr  geht,  hinterlasst  ihr  in  euren  Herzen  nicht  nur  gastfreundlichere  

Gedanken  für  die  Glaubensrichtungen,  die  ihr  vertritt,  sondern  auch  warme  und  liebevolle  

Bindungen,  die  euch  in  der  Vereinigung  verbinden,  die  unsere  Gemeinschaft  sein  wird  yandourlifeforevermore.“

wurden  klüger.  Ich  freue  mich,  dass  Sie  unsere  Gastfreundschaft  genossen  haben  usw.

Diejenigen,  die  in  der  Geschichte  verzeichnet  sind,  wissen  etwas  über  den  Charakter  dieser  

großen  antichristlichen  Macht,  mit  der  eine  Verbindung  so  ernsthaft  angestrebt  wird  –  die

haben  uns  nach  der  Waschung  ihre  Goldkörner  gegeben.  Was  am  Anfang  gesagt  wurde,  werde  

ich  jetzt  am  Ende  dieses  Parlaments  wiederholen.  Es  war  die  größte  Versammlung  im  Namen  

der  Religion,  die  jemals  auf  dem  Angesicht  dieser  Erde  abgehalten  wurde.“

„Männer  aus  Asien  und  Europa,  wir  haben  uns  über  Ihr  Kommen  gefreut,  und

Aber  oh!  Was  für  ein  Opfer  an  Prinzipien  und  Wahrheit  und  an  Treue  zu  Gott  ist  eine  solche  

Ankündigung  an  die  Welt,  und  zwar  an  der  Schwelle  einer  göttlich  vorhergesagten  Zeit  der  

Unruhe,  wie  sie  seit  der  Verseuchung  nie  mehr  war,  einer  Unruhe,  die  alle  denkenden  Menschen  

zu  begreifen  beginnen  und  deren  Krise  und  deren  Ausgang  sie  große  Angst  haben.  Und  es  ist  

diese  Angst,  die  diese  heterogene  Masse  antreibt  Gemeinsam  bilden  wir  gegenseitigen  Schutz  

und  Zusammenarbeit.  Es  ist  lediglich  ein  Schachzug  der  menschlichen  Politik,  zu  versuchen,  die  

Ängste  der  Welt  zu  besänftigen,  indem  man  schreit:  „Frieden!  Frieden!“,  wenn  es  keinen  Frieden  

gibt.  (Jer.  6:14.)  Es  kommt  die  Zeit,  in  der  der  Herr  selbst  den  Heiden  Frieden  verkünden  wird  

(Sach.  9:10);  aber  es  wird  nicht  geschehen,  bis  er  seine  Gegenwart  im  Wirbelsturm  der  

Revolution  und  im  Sturm  der  Bedrängnis  zum  ersten  Mal  kundgetan  hat.  –  Nah.  1:3.

Dr.  Barrows  (Vorsitzender)  sagte:  

„Unsere  Hoffnungen  haben  sich  mehr  als  erfüllt.  Das  Gefühl,  das  dieses  Parlament  inspiriert  

hat,  hat  uns  gemeinsam  getragen  Einheiten  der  Religion,  der  ehrliche  Zweck  eines  jeden,  seinen  

eigenen  Glauben  ohne  Kompromisse  und  ohne  unfreundliche  Kritik  darzulegen  –  diese  

Grundsätze  sind  dank  Ihrer  Treue  und  Ihres  Mutes  nicht  als  mangelhaft  empfunden  worden.

DER  AUSBLICK.
----------

Die  Bemerkungen  von  Präsident  Bonney  waren  sehr  ähnlich;  und  dann,  mit  dem  Gebet  eines  

jüdischen  Rabbiners  und  der  Segnung  eines  römisch-katholischen  Bischofs,  kam  das  große  

Parlament  zu  Ende;  und  fünftausend  Stimmen  wiederholten  gemeinsam  die  Botschaft  des  

Engels:  „Friede  ist  die  Erde  und  ein  guter  Wille  gegenüber  den  Menschen.“
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Und  diejenigen,  die  offene  Augen  auf  ihre  gegenwärtigen  Operationen  haben,  wissen,  
dass  ihr  Herz  und  ihr  Charakter  immer  noch  unverändert  sind.  Und  erst  vor  kurzem  kam  
die  Nachricht  aus  dem  Süden  Russlands,  dass  nicht  nur  Juden,  sondern  auch  Christen  
verfolgt  werden,  die  aus  der  Blindheit  und  dem  Aberglauben  der  griechischen  Kirche  
erwachen  und  durch  das  Studium  seines  Wortes  Gott  und  die  Wahrheit  suchen  und  finden  
Die  Polizei  ist  von  äußerst  grausamer  und  abscheulicher  Natur.  Dennoch  ist  die  Vereinigung  
und  Zusammenarbeit  mit  beiden  Systemen  am  dringendsten  angestrebt,  ebenso  wie  mit  
allen  Formen  heidnischen  Aberglaubens  und  Unwissenheit.

Zum  Beispiel  die  Slums  von  Chicago  und  New  York,  die  namenlosen  Bosheiten,  die  sogar  
für  die  Augen  der  Fremden,  die  unsere  Gäste  sind,  spürbar  sind;  die  Zügellosigkeit,  die  
Trunkenheit,  die  Schlägereien,  die  Morde  und  die  Verbrechen  der  kriminellen  Klassen  

wurden  uns  zur  Last  gelegt.  Die  Unzulänglichkeiten  des  Kongresses  und  der  Regierung  
sowohl  in  England  als  auch  in  Amerika  wurden  dem  Christentum  zugeschrieben.  Der  
Opiumhandel  und  der  Verkehr  ic,  der  Bruch  von  Verträgen,  die  unmenschlichen  und  

barbarischen  Gesetze  gegen  den  Chinesen  usw.  wurden  der  christlichen  Kirche  zur  Last  gelegt.

„Wir  sind  bereit,  kritisiert  zu  werden;  aber  wenn  ich  mir  die  Tatsache  vorstelle,  dass  
diese  Kritik  teilweise  von  Herren  kommt,  die  ein  Religionssystem  repräsentieren,  dessen  
Tempel,  besetzt  mit  den  höchsten  Kasten  des  brahmanischen  Priestertums,  die  
autorisierten  und  ernannten  Klöster  eines  Systems  der  Unmoral  und  Ausschweifung  sind.“

„Ich  halte  es  für  eine  Schande,  dass  irgendetwas  dazu  führen  sollte,  dass  die  
Diskussionen  dieses  Parlaments  zu  einer  Reihe  von  Beschuldigungen  und  Vorwürfen  
verkommen;  dennoch  haben  wir  Christen  geduldig  gesessen  und  uns  eine  Reihe  von  
Kritiken  an  den  Ergebnissen  des  Christentums  von  bestimmten  Vertretern  der  östlichen  Religionen  angehört.

Von  der  groben  Düsternis  des  Heidentums,  mit  dem  sich  Christen  auch  jetzt  noch  
nach  Zusammenarbeit  und  Mitgefühl  sehnen,  können  wir  aus  der  folgenden  empörten  
Erwiderung  von  Dr.

[Ja,  aber  wenn  Christen  behaupten,  dass  es  sich  um  christliche  Nationen  handelt,  können  sie  dann  diesen  

heidnischen  Vertretern  vernünftigerweise  die  Schuld  dafür  geben,  dass  sie  entsprechend  denken  und  urteilen?  

-  -  HERAUSGEBER.]

„Jetzt  scheint  es  fast  unnötig  zu  sagen,  dass  all  diese  Dinge,  die  Sitten,  die  Trunkenheit,  
die  Verbrechen,  die  Unbrüderlichkeit  und  die  selbstsüchtige  Gier  dieser  verschiedenen  
zerstörerischen  Geschäfte,  die  aus  unseren  Ländern  in  den  Orient  verschleppt  wurden,  

außerhalb  der  Reichweite  des  Christentums  liegen.  Die  Kirche  Christi  arbeitet  Tag  und  
Nacht  daran,  diese  Verbrechen  zu  korrigieren  und  abzuschaffen  oder  der  Verkehr,  die  

chinesischen  [R1592:  Seite  346]  Unterdrückungsakte  und  alle  Formen  von  Laster  und  
Gier,  über  die  sich  unsere  Freunde  aus  dem  Osten  beschweren.
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Eine  Parallele  dazu  ist  in  keinem  westlichen  Land  bekannt,  wenn  ich  das  Gefühl  habe,  dass  

Schweigen  Zustimmung  gibt.  Ich  könnte  Sie  zu  zehntausend  Tempeln  führen,  mehr  oder  weniger  

–  eher  mehr  als  weniger  –  in  jedem  Teil  Indiens,  denen  zwei-  bis  vierhundert  Priesterinnen  

angehören,  deren  Leben  nicht  alles  ist,  was  sie  sein  sollten.

„Wir  haben  viel  über  die  ‚Vaterschaft  Gottes  und  die  Bruderschaft  der  Menschen‘  als  eine  

der  wesentlichen  Lehren  der  Religionen  des  Ostens  gehört.  Tatsächlich  konnte  ich  in  keiner  der  
heiligen  hinduistischen  Literaturen  einen  einzigen  Text  finden  –  und  ich  habe  die  Produktion  

davon  in  ganz  Indien  in  Frage  gestellt  –,  der  die  Lehre  von  der  ‚Vaterschaft  Gottes  und  der  

Bruderschaft  der  Menschen‘  rechtfertigt  oder  sogar  nahelegt.“  Dies  ist  ein  reines  Plagiat  aus  dem  

Christentum.  Wir  freuen  uns,  dass  sie  es  angenommen  und  übernommen  haben.  Wie  kann  ein  

Brahman,  der  auf  alle  niederen  Kasten  und  besonders  auf  die  armen  Parias  blickt,  mit  

schwebendem  Aspiration,  und  diese  als  eine  andere  Ordnung  von  Wesen  betrachtet,  die  von  

Affen  und  Teufeln  abstammt,  anmaßen,  zu  erzählen,  dass  er  an  die  Vaterschaft  Gottes  und  die  

Bruderschaft  des  Menschen  glaubt?  Wenn  ein  Brahman  glaubt  im  Bruderschaft  des  Menschen,  
warum  wird  er  die  gesellschaftlichen  Annehmlichkeiten  und  die  gemeinsame  Gastfreundschaft  

den  Menschen  anderer  Kasten  sowie  seinen  westlichen  Brüdern  verweigern,  die  er  so  wunderbar  

in  die  herablassenden  Arme  seiner  neu  entdeckten  Lehre  von  der  Vaterschaft  Gottes  und  der  

Bruderschaft  des  Menschen  legt?

„Es  scheint  uns  ein  wenig  schwer  zu  sein,  die  Kritik  zu  ertragen,  die  diese  Vertreter  des  

Hinduismus  am  gottlosen  Teil  der  westlichen  Länder  üben,  wenn  sie  in  solch  riesigen  Glashäusern  

wie  diesen  leben,  die  alle  von  den  Führern  ihrer  eigenen  Religion  errichtet,  beschützt  und  

verteidigt  werden.“

„Ich  habe  das  mit  meinen  eigenen  Augen  gesehen,  und  niemand  in  Indien  bestreitet  es.  

Wenn  Sie  mit  den  Brahmanen  darüber  sprechen,  werden  sie  sagen,  dass  es  Teil  ihres  Systems  

für  das  einfache  Volk  ist.  Denken  Sie  daran,  dass  dieses  System  die  autorisierte  Institution  der  

Hindu-Religion  ist.  Man  muss  sich  nur  die  abscheulichen  Schnitzereien  auf  den  Tempeln  

ansehen,  sowohl  der  Hindus  als  auch  der  Buddhisten,  die  abscheulichen  Symbole  der  alten  

phallischen  Systeme,  die  am  meisten  sind  Beliebte  Gegenstände,  die  in  Indien  verehrt  werden,  

um  von  der  Korruption  der  Religion  beeindruckt  zu  sein.  Denken  Sie  daran,  dass  diese  nicht  nur  

toleriert,  sondern  von  den  Priestern  der  Religion  eingesetzt,  geleitet  und  kontrolliert  werden.  Nur  

die  schamlosen  Gemälde  und  Porträts  des  antiken  Pompeji  entsprechen  in  Obszönität  den  

Dingen,  die  in  und  um  den  Eingang  zu  den  Tempeln  Indiens  offen  sichtbar  sind.

„Wenn  es  in  Indien  irgendeine  Bruderschaft  der  Menschen  gibt,  braucht  der  unvorsichtigste  

Beobachter  nicht  zu  zögern  zu  sagen,  dass  es  keine  von  ihnen  anerkannte  Schwesternschaft  

gibt.  Lassen  Sie  die  namenlosen  Schrecken,  deren  Themen  die  Hindufrauen  Indiens  sind,  dieser  
Aussage  wert  sein.“

„Bis  die  englische  Regierung  mit  starker  Hand  die  alte  religiöse  Hindu-Institution  von  Sutte  

niederschlug,  gab  es  jedes  Jahr  Hunderte  hinduistische  Witwen
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Fröhlich  flogen  sie  zu  den  Scheiterhaufen  ihrer  toten  Ehemänner  und  umarmten  dabei  die  
Flammen,  die  ihre  Körper  verbrannten,  anstatt  sich  den  namenlosen  Schrecken  und  der  

lebendigen  Hölle  der  Hindu-Witwe  hinzugeben.  Lassen  Sie  uns  von  unserem  Hindu-Freund  

erzählen,  was  Ihre  Religion  für  die  Hindu-Witwe  getan  hat,  und  besonders  für  die  Kinderwitwe,  

mit  rasiertem  Kopf  wie  eine  Kriminelle,  ohne  Schmuck,  in  Lumpen  gekleidet,  re  In  eine  

Position  der  Sklaverei  gezwungen,  die  schlimmer  ist,  als  wir  es  uns  vorstellen  können,  wurde  

sie  zur  gewöhnlichen  Plackerei  und  Aasfresserin  der  Familie  und  nicht  selten  zu  noch  

schlimmeren  und  namenlosen  Zwecken.  In  diesen  Zustand  und  Zustand  wurde  die  arme  

Witwe  unter  der  Sanktion  des  Hinduismus  reduziert.  Erst  vor  zwei  Jahren  wurde  die  britische  

Regierung  aufgefordert,  ein  strenges  Gesetz  zu  verabschieden,  das  das  Einwilligungsalter  

auf  zwölf  Jahre  anhob,  ab  dem  es  den  Hindus  erlaubt  war,  die  Ehe  zu  vollziehen  Die  

Beziehung  zu  seiner  Kindsfrau.  Die  christlichen  Krankenhäuser  voller  missbrauchter  kleiner  

Mädchen,  die  kaum  das  Babyalter  hinter  sich  hatten,  wurden  so  ungeheuerlich,  dass  die  

Regierung  eingreifen  und  diese  Verbrechen  stoppen  musste,  die  in  ihrem  Namen  begangen  

wurden  Die  Aufregung  darüber  war  in  Indien  so  groß,  dass  man  befürchtete,  dass  eine  

religiöse  Revolution  unmittelbar  bevorstehe,  die  fast  zu  einer  neuen  Meuterei  führen  würde.

„Der  neue  und  bessere  Hinduismus  von  heute  ist  eine  Entwicklung  unter  dem

Die  gleiche  Herausforderung  könnte  in  Burma  oder  Ceylon  gestellt  worden  sein,  und  

außerhalb  des  Priestertums  wäre  es  fast  fair  zu  sagen ,  dass  nicht  viele  in  der  Lage  gewesen  

wären  zu  sagen,  sie  hätten  [R1592:Seite  347]  ihre  eigenen  Schriften  gelesen  Eigentlich  eine  

tote  Sprache.  Wenn  die  indischen  Schriften  endlich  in  die  Landessprache  übersetzt  und  den  

westlichen  Nationen  übergeben  wurden,  dann  deshalb,  weil  der  christliche  Missionar  und  

westliche  Gelehrte  sie  wiederentdeckt,  ausgegraben,  übersetzt  und  ans  Licht  der  Welt  

gebracht  haben  Englisch  oder  die  Umgangssprache  europäischer  oder  westlicher  Gelehrter.  
Das  einfache  Volk,  neunundneunzig  ein  Hundertstel,  Wir  kennen  nur  die  Tradition.  Wir  

vergleichen  diese  tote  Exklusivität  seitens  dieser  indischen  Religionen  mit  der  Tatsache,  dass  

der  Christ  seine  Bibel  in  mehr  als  dreihundert  Sprachen  und  Dialekte  übersetzt  hat  und  sie  

von  Hunderten  von  Millionen  unter  allen  Nationen,  Sprachen  und  Menschen  auf  der  Erde  

ausgestrahlt  hat  Universalveröffentlichung.

„Wir  wurden  von  unseren  orientalischen  Freunden  dafür  kritisiert,  dass  wir  mit  einem  

ignoranten  und  voreingenommenen  Urteil  urteilten,  denn  bei  einer  kürzlichen  Anfechtung  zu  

Beginn  dieses  Parlaments  konnten  nur  fünf  Personen  sagen,  dass  sie  die  Bibel  Buddhas  

gelesen  hatten;  es  wurde  also  davon  ausgegangen,  dass  unser  Urteil  unwissend  und  ungerecht  war.“
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Um  dies  zu  erreichen,  wurde  sogar  vorgeschlagen  und  auf  dem  Kongress  argumentiert,  dass  der  

Papst  von  Rom  die  am  besten  geeignete  Person  auf  der  Welt  sei,  um  als  Schiedsrichter  über  Nationen  
zu  fungieren.

Bis  Indien  seine  Tempel  von  schlimmerem  als  dem  Augäischen  Dreck  reinigt  und  seine  Gelehrten  und  

Priester  die  schrecklichen  Taten  und  Taten,  die  im  Namen  der  Religion  begangen  werden,  verleugnen  

und  anprangern,  bleiben  Sie  bescheiden  und  verkünden  Sie  anderen  Nationen  und  Menschen  Moral.“

Aber  während  der  allgemeine  Eindruck,  den  das  große  Parlament  vermittelt,  
darin  besteht,  dass  dies  der  erste  Schritt  und  ein  weiterer  Schritt  zur  Verwirklichung  
der  Botschaft  des  Engels  bei  der  Geburt  Christi,  des  Friedens  auf  der  Erde  und  des  
guten  Willens  gegenüber  den  Menschen  ist,  betrachten  wir  es  ganz  anders  –  als  
eine  weitere  Manifestation  der  Treulosigkeit  der  Christenheit.  Gewiss,  sagt  der  
Prophet:  „Die  Weisheit  ihrer  Weisen  wird  zugrunde  gehen,  und  das  Verständnis  
ihrer  klugen  Männer  wird  verborgen  bleiben.“  (Jes.  29:14.)  Und  wiederum  hören  
wir  ihn  sagen:  „Verbindet  euch,  ihr  Leute,  und  ihr  werdet  in  Stücke  zerschmettert  
werden;  und  gebt  acht,  Verbündete  von  fernen  Ländern.  8:9,10.

ERGEBNIS  DES  GROSSEN  PARLAMENTS.

Mit  dem  Psalm  würden  wir  erneut  die  Frage  stellen:  „Warum  stellt  sich  das  Volk  
etwas  Nichtiges  vor?  –  Warum  schreit  es:  Friede!  Friede!,  wenn  es  keinen  Frieden  
gibt?  ihre  Schnüre  von  uns.  Er,  der  in  den  Himmeln  sitzt,  wird  lachen:  Der  Herr  wird  
die  Seele  haben.  Dann

----------

Von  seinem  eigenen  Standpunkt  aus  gesehen  wurde  das  Parlament  als  großer  
Erfolg  bezeichnet,  und  die  gedankenlose  Welt  antwortet:  „Amen!“  und  Amerika  und  
insbesondere  Chicago,  und  Präsident  Bonney  und  Vorsitzender  Dr  und  
Brüderlichkeit,  und  doch  denken  und  handeln  und  tappen  in  der  dunklen  Dunkelheit  
der  Unwissenheit  und  des  Aberglaubens,  so  wie  sie  es  immer  getan  haben,  indem  
sie  „das  Licht,  das  im  Angesicht  Jesu  Christi  scheint“,  das  einzig  wahre  Licht,  
ablehnen.  Und  Christen  freuen  sich  über  diese  Aussicht  und  begrüßen  ein  solches  
Ereignis  als  das  herrlichste  Ereignis  der  Geschichte;  und  sie  versprechen  der  Welt  
einen  universellen  und  ewigen  Frieden  auf  dieser  Hypothese;  und  sie  denken  Sie  
können  ein  Schiedsverfahren  anstelle  von  Krieg  zur  Beilegung  nationaler  
Streitigkeiten  herbeiführen.

Einfluss  eines  christlichen  Umfelds,  aber  es  entspricht  noch  nicht  dem  ethischen  
Standard,  der  es  einem  erlaubt,  die  christliche  Kirche  als  Lektion  in  Moral  zu  lesen.

Machine Translated by Google



586

wird  er  in  seinem  Zorn  zu  ihnen  reden  und  sie  in  seinem  Unmut  verärgern,  und  die  
große  Zeit  der  Drangsal  wird  kommen.  --  Psalm  2:1-5.

Deshalb  denke  ich,  dass  aus  den  großen  Religionen  ein  Komitee  ausgewählt  werden  sollte,  um  

die  Dogmen  zu  untersuchen  und  einen  vollständigen  und  perfekten  Vergleich  durchzuführen,  den  

wahren  zu  bestätigen  und  ihn  dem  Volk  bekannt  zu  geben.

Severalveryunfavorableresultsare,wethink,clearlydiscernible:--  
(1)IthasintroducedtothealreadyunsettledmindsofChristiansthevarious  

heathenphilosophies,andthatintheirmostfavorableaspects,anddoubtlessthe  
impressionalreadymadeuponmanymindsisthattherearenoreligious  
certainties.Suchaconditionwasevenhintedatbyoneofthedelegatesfrom  [R1592:page348]  
Syria--ChristophoreJibara.Hesaid:--  

"MyBrothersandSistersintheworshipofGod:--Allthereligionsnowin  
thisgeneralandreligiouscongressareparalleltoeachotherinthesightofthe  
wholeworld.Everyoneofthesereligionshassupporterswhorealizeandprefer  
theirowntootherreligions,andtheymightbringsomeargumentsorreasonsto  
convinceothersofthevalueandtruthoftheirownformofreligion.  Aus  solchen  Diskussionen  
kann  eine  Veränderung  entstehen:  vielleicht  sogar  Zweifel  an  allen  Religionen;  oder  
die  Annahme,  dass  sie  alle  identische  Glaubensrichtungen  sind  Sie  sind  immer  
weniger  in  ihren  Herzen  und  in  der  Meinung,  die  in  einer  Form  der  Religion  vorherrscht,  
so  wie  es  bei  vielen  Millionen  Menschen  in  Europa  und  Amerika  der  Fall  ist.

Whengod'schosenpeople---Spiritualisraelnow  wiefleshlyisraelancient-
bandonhiswordandHisleading  und  Sseektoytyphems-withthenation  
RecompensSestohisancientPeople  und  Takewarning.

(2)  Es  hat  eine  besondere  Freundschaft  zwischen  Babylon  der  Großen,  der  Mutter  der  
Huren  (der  Kirche  von  Rom),  und  ihren  vielen  Töchtern  (den  verschiedenen  protestantischen  
Sekten)  geschlossen,  die  sich  ihrer  Schande  rühmen  und  stolz  auf  ihre  Beziehung  sind,  
ohne  sich  des  verrufenen  Charakters  bewusst  zu  sein,  der  ihr  in  der  göttlichen  Offenbarung  
beschrieben  und  in  ihrer  Geschichte  bis  heute  ausführlich  bestätigt  wird.

(3)  Es  hat  einen  langen  Schritt  getan,  dem  zweifellos  andere  –  bereits  vorgeschlagene  
–  in  Richtung  der  Zugehörigkeit,  in  gewissem  Sinne,  aller  Religionen  folgen  werden,  in  
Richtung  einer  noch  engeren  Vereinigung  der  (nominellen)  Kirche  und  der  Welt.  Der  
Präsident  hat  bei  der  letzten  Sitzung  des  Parlaments  öffentlich  angekündigt,  dass  „eine  
Proklamation  zur  Brüderlichkeit  herausgegeben  wird,  um  die  Fortsetzung  der  großartigen  
Arbeit,  in  der  die  Kirche  in  allen  Teilen  der  Welt  tätig  ist,  zu  fördern.“  gressesof1893havebeen
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beschäftigt."

(6)  Es  handelte  sich  offensichtlich  um  eine  Maßnahme  der  Politik,  die  ihren  
Ursprung  in  den  Befürchtungen  der  Führer  der  „Christenheit“  hatte,  als  sie  die  
bevorstehenden  Schwierigkeiten  dieses  Tages  des  Herrn  erkannten  Dann  kommt  
plötzlich  die  Vernichtung  über  sie.“  –  1Thess.5:3.

Mehrere  Vorschläge  wurden  bereits  öffentlich  für  einen  anderen  ähnlichen  
Weltkongress  gemacht,  der  im  Jahr  1900  stattfinden  sollte,  und  New  York  (Jerusalem)  
und  Benares  (Indien)  wurden  als  geeignete  Orte  vorgeschlagen.  Ein  großer  
„Eucharistischer  Kongress“  fand  im  Mai  unter  der  Leitung  der  römischen  Katholiken  statt,  so  das  Ziel

(5)  Er  sagte  der  abgelenkten  Christenheit:  „Frieden!  Frieden!  Wenn  es  keinen  
Frieden  gibt“,  ruft  er  den  Propheten  an,  statt  Alarm  zu  schlagen  (Joel  2:1):  „Blase  die  
Posaune  in  Zion  und  erschalle  Alarm  auf  meinem  heiligen  Berg;

(4)  Man  hat  den  Heiden  praktisch  gesagt,  dass  es  wirklich  keine  Notwendigkeit  
für  christliche  Missionen  gibt,  dass  Christen  selbst  ihrer  Religion  nicht  sicher  sind,  
dass  ihre  eigenen  Religionen  gut  genug  sind,  wenn  sie  aufrichtig  befolgt  werden,  und  
dass  das  Christentum,  um  es  zumindest  auszudrücken,  nur  mit  einem  großen  Maß  
an  Ungläubigkeit  aufgenommen  werden  kann  wie  klar  sie  zwischen  dem  Christentum  
der  „Christenheit“  und  dem  Christentum  der  Bibel  unterschieden  haben  und  wie  scharf  
ihre  Zurechtweisungen  oft  ausgesprochen  wurden.

Lasst  die  Kinder  Gottes  sich  nicht  von  den  falschen  Vorhersagen  Babylons  täuschen.
Nur  in  Gott  können  wir  einen  sicheren  Rückzugsort  finden.  (Psalm  91.)  Lasst  uns  
näher  um  das  Kreuz  Christi  scharen,  das  unsere  einzige  Hoffnung  ist.  Die  universelle  
Bruderschaft  falscher  Religionen  und  das  abtrünnige  Christentum  sollen  den  Wert  
dieser  Beziehung  beweisen;  aber  wir  erkennen  nur  die  Bruderschaft  in  Christus  an  –  
die  Bruderschaft  der  Sünder,  die  ihm  allein  für  die  Erlösung  vertrauen,  durch  den  
Glauben  an  sein  kostbares  Blut.  Andere  sind  keine  Kinder  Gottes  und  werden  es  
nicht  sein,  bis  sie  durch  Glauben  zu  ihm  kommen  in  Christus  als  ihrem  Erlöser,  ihrem  
Stellvertreter.  Sie  sind  die  „Kinder  des  Zorns“,  so  wie  wir  waren,  bevor  wir  zu  Christus  
kamen  (Eph  2,3);  und  einige  sind  die  Kinder  des  Bösen,  dessen  Werke  sie  tun.  Als  
Gott  Adam  und  seine  Nachkommen  wegen  der  Sünde  zum  Tode  verurteilte,  besaß  
er  diese  Söhne  nicht  mehr  und  behandelte  sie  nicht  mehr  Wir  sind  von  Gott  anerkannt  
und  in  keiner  Weise  unsere  Brüder.
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Dies  schien  darauf  hinauszulaufen,  die  Vereinigung  zwischen  den  verschiedenen  Zweigen  der  

katholischen  Kirche  voranzutreiben,  insbesondere  den  beiden  größten  Körperschaften,  [R1592:  

Seite  349]  dem  griechischen  und  dem  römischen  Zweig.

Lasst  alle  Kinder  des  Lichts  wachen  und  obern  (1  Thess.  5:5,6);  Mögen  die  Soldaten  des  

Kreuzes  tapfer  für  die  Wahrheit  sein  und  kein  anderes  Evangelium  annehmen,  selbst  wenn  es  

von  einem  Engel  vom  Himmel  verkündet  worden  wäre  (Gal.  1,8);  und  lasst  sie  keine  Verbindung  

mit  irgendeiner  Klasse  eingehen  außer  der  „kleinen  Herde“  geweihter  und  treuer  Anhänger  

[R1593:Seite  349]  des  Lammes  Gottes,  das  die  Sünden  der  Welt  hinwegnimmt.
====================
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[R1593:Seite349]

In  CANTON,  Ohio,  gibt  es  einige  eigenartige  Menschen.  Die  dortige  Gemeindekirche  
beschloss,  nachdem  sie  finanziell  in  Rückstand  geraten  war,  per  Abstimmung  –  der  der  
Pfarrer  beitrat  –,  dass  sie  sich  mit  jeder  Konfession  vereinigen  würden,  die  ihr  
Versammlungshaus  kaufen  würde.  und  der  Pfarrer  wurde  zum  Pastor  der  M.E.-Kirche  
in  Zanesville,  O.  eingesetzt.  Wie  offensichtlich  sind  Prinzipien  und  Lehren  bei  den  
Massen  der  Protestanten  untergegangen!

----------
NOMINALKIRCHEBESONDERHEITEN.

Dem  Beispiel  seines  Baptistenkollegen  von  Long  Island  City  folgend,  der  die  
Nutzung  seiner  Kirche  den  Katholiken  dieser  Stadt  überließ,  nachdem  sein  eigenes  
Gebäude  niedergebrannt  war,  hat  Rev.  Mr.  Preyer  von  der  Knox  Presbyterian  Church  
in  Harrison,  New  Jersey,  den  Katholiken,  die  im  Begriff  sind,  eine  Kirche  in  der  Stadt  
zu  gründen,  die  Nutzung  seiner  Kirche  angeboten.  Pater  Kernan,  der  Priester,  der  für  
die  Orgel  verantwortlich  ist  ization  hat  das  Angebot  dankend  abgelehnt,  da  er  vor  der  
Unterbreitung  des  Angebots  andere  Vereinbarungen  getroffen  hatte.  --NewYorkTribune.
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[R1595:Seite354]
Zu  Abrahams  Weisen,  der  in  Kana  eintrat.

----------

----------

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

[Seite354]

Wir  haben  eine  Reihe  von  Briefen  erhalten,  die  darauf  aufmerksam  machen,  was  den  Autoren  

als  Fehler  in  der  Chronologie  von  MILLENNIALDAWN,  VOL.

II.,  bezogen  auf  das  Geburtsdatum  Abrahams,  seinen  Einzug  in  Kanaan  usw.  Für  diese  und  

andere,  die  möglicherweise  die  gleichen  Schwierigkeiten  haben,  vertiefen  wir  hier  die  Angaben  in  

BAND  II,  Seiten  44–47.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

----------

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

In  Gen  11,32  heißt  es,  dass  Terach  bei  seinem  Tod  zweihundertfünf  Jahre  alt  war;  In  

Apostelgeschichte  7,4  heißt  es,  dass  Abraham  dann  nach  Kanaan  zog,  und  in  Gen  12,4  heißt  

es,  dass  Abraham  fünfundsiebzig  Jahre  alt  war,  als  er  Haran  verließ .  Daher  muss  Terachs  

Lebensjahr  bei  Abrahams  Geburt  einhundertdreißig  Jahre  gewesen  sein.

Aber  stimmt  das  nicht  mit  Gen  11,26  überein,  wo  es  heißt:  „Und  Terach  lebte  siebzig  Jahre  

und  zeugte  Abram,  Nahor  und  Haran?“  Wir  antworten:  Nein.  Der  Punkt  der  Verwirrung  liegt  in  der  

Tatsache,  dass  Haran,  der  Älteste,  zuletzt  erwähnt  wird,  während  Abram,  der  Jüngste,  zuerst  

erwähnt  wird  –  möglicherweise  wegen  seiner  größeren  Bedeutung  in  der  Erzählung  oder  

möglicherweise  als  kleines  Hindernis  uns

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.
----------

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.
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MILLENNIALDAWNINSWEDISH.

Fakten  sowie  durch  die  genauen  Aussagen  der  Heiligen  

Schrift.  [Seite354]

davon  abzuhalten,  die  Tatsachen  zu  sehen,  es  sei  denn,  sie  werden  vom  Herrn  zu  seiner  Zeit  geführt.

[R1599:Seite354]

Freunde  der  Wahrheit,  die  sich  mit  dem  Thema  auskennen,  werden  gebeten,  uns  Informationen  

über  schwedische  Siedlungen  zu  geben  –  und  einen  Eindruck  von  der  Bevölkerung  solcher  

Kolonien  zu  geben,  auch  von  Kolonien  von  Dänen  und  Norwegern;  denn  wir  hoffen,  dass  wir  im  

nächsten  März  die  dänisch-norwegische  Übersetzung  fertig  haben  können.  Wir  werden  bald  welche  haben

Unsere  im  DAWN  dargelegte  Einschätzung  wird  daher  durch  alles  Bekannte  gestützt

Die  schwedische  Übersetzung  des  ersten  Bandes  von  MILLENNIALDAWN  ist  jetzt  fertig,  und  

wartende  Bestellungen  wurden  ausgeführt.  Sie  kann  sowohl  mit  Stoff-  als  auch  mit  Papiereinband  

zu  den  gleichen  Preisen  wie  die  englische  Ausgabe  geliefert  werden.

In  unseren  oben  genannten  Bedingungen  wird  darauf  hingewiesen,  dass  solche  
Antworten  irgendwann  im  Dezember  eingehen.  Dies  liegt  daran,  dass  wir  Ihre  Namen  und  
Adressen  im  Formular  haben  und  der  Arbeits-  und  Kostenaufwand  für  die  Verteilung  
Tausender  Adressen  und  das  spätere  Zurücksetzen  vieler  Adressen  beträchtlich  ist.

----------

Beachten  Sie  wiederum  die  Wahrscheinlichkeit,  dass  Haran  der  Älteste  von  Terachs  Söhnen  

war,  und  Nahor  der  Zweite,  also  heiratete  Nahor  eine  der  Töchter  seines  Bruders  Haran  (Milka  –  

siehe  Gen.  24:15),  deren  Enkelin  Rebekka  die  Frau  von  Abrahams  Sohn  Isaak  wurde.  –  Gen.  

24:67.

----------

Wir  möchten  die  lieben  Freunde,  die  den  WACHTTURM  kostenlos  erhalten,  weil  sie  durch  

Unglück  oder  Gebrechen  arm  sind,  daran  erinnern,  dass  wir  von  ihnen  und  zahlenden  Abonnenten  

erwarten,  dass  sie  ihre  Abonnements  jährlich  erneuern  Wer  später  zahlen  kann,  wem  es  aber  

gerade  jetzt  nicht  passt,  wird  sich  bitte  selbst  ausdrücken.  A+  steht  für  „Lord's  Poor“.

DER  TURM  FÜR  1894  AN  DIE  SPOOR  DES  HERRN.

Dass  Haran  der  älteste  der  Söhne  Terahs  war,  geht  eindeutig  aus  den  aufgezeichneten  

Tatsachen  hervor  war  damals  neunundneunzig  Jahre  alt.  –  Gen.  17:24;  18:1,16;  19:8,14.
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VERS  2  zeigt,  dass  es  sich  bei  der  Wahl  nicht  um  eine  willkürliche  Wahl  handelte,  
sondern  dass  sie  von  drei  Dingen  abhängig  war:  (1)  der  Heiligung  oder  vollständigen  
Weihe  des  Gläubigen;  (2)  seinem  bedingungslosen  Gehorsam  gegenüber  der  göttlichen  
Disziplin  und  Lehre  und  (3)  seinem  völligen  Vertrauen  auf  das  kostbare  Blut  Christi  zur  
Reinigung  und  Erlösung  von  Sünde  und  Tod.

VERS  3  weist  dankbar  und  freudig  auf  die  Auferstehung  Christi  als  die  Gewissheit  
unseres  endgültigen  Triumphs  durch  ihn  hin.

----------

In  den  Versen  4  und  5  wird  erklärt,  dass  das  herrliche  Erbe  der  Heiligen  nicht  für  den  
unmittelbaren  Besitz  im  Augenblick  des  Todes  bestimmt  war ,  sondern  dass  es  reserviert  
war  und  dass  es  zum  letzten  Mal  –  bei  der  Wiederkunft  des  Herrn  –  offenbart  werden  

würde .  So  lehrte  auch  der  Apostel  Paulus  und  sagte,  als  er  im  Sterben  lag:  „Von  nun  an  ist  es  da .“

[R1598:Seite365]

Traktate  in  diesen  Sprachen  und  senden  Ihnen  gerne  kostenlos  die  Menge  zu,  die  
Sie  mit  Bedacht  verwenden.

====================

DAS  HIMMELLICHE  ERBE.

r1595  BAND  XIV.  1.  DEZEMBER  1893.  NR.  23.  r1595  
Jünger  Christi.  r1595  

AGLIMPSEOFCHRISTENTUMINJAPAN.  r1597  TRUECHRISTISCHE  

LIBERALITÄT.

----------

====================

IV.  QUAR.,  LEKTIONXI.,  10.  DEZ.,  1PET.1:1-12.
Goldener  Text  –  „Danke  dem  Vater,  der  uns  dazu  gebracht  hat,  

Teilhaber  am  Erbe  der  Heiligen  im  Licht  zu  sein.“  –  Kol.  1:12.

[Seite365]

Aus  einem  Herzen,  das  von  der  herrlichen  Hoffnung  erfüllt  ist,  die  vor  den  
geweihten  Heiligen  des  Evangeliums  liegt,  strömt  der  leidenschaftliche  und  beredte  
Gruß  des  Apostels  Petrus  an  andere  mit  gleichem  kostbaren  Glauben.  An  die  
„Auserwählten“  nach  dem  Vorwissen  Gottes,  und  jede  Zeile  seines  Briefes,  sogar  die  
Worte  der  Begrüßung,  sind  voller  Belehrung.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.
–  INTERNATIONALE.

WIRD  IM  VORAUS  AUF  ANFRAGE  AUSLÄNDISCHER  LESER  VERÖFFENTLICHT.
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THEGLORIFIEDRETTER.

Die  Verse  6–9  sind  wertvolle  Erinnerungen  an  die  Freuden  des  Glaubens,  um  deren  
volle  Verwirklichung  zu  erreichen.  Das  Erdulden  gegenwärtiger  Bedrängnisse  ist  Anlass  
zur  Dankbarkeit,  denn  ihre  Disziplin  ist  notwendig,  um  uns  auf  das  herrliche  Erbe  der  
Heiligen  im  Licht  vorzubereiten.

----------

In  den  Versen  10–12  wird  erklärt,  dass  die  Offenbarungen  der  göttlichen  Wahrheit  
über  das  herrliche  Erbe  der  Heiligen  des  Evangeliums  in  früheren  Zeiten  niemals  bekannt  
gegeben  wurden,  nicht  einmal  den  treuen  Propheten,  noch  den  Engeln,  die  es  ernstlich  
wissen  wollten  und  die  fleißig  forschten  und  die  tiefe  Bedeutung  der  Prophezeiungen  
dieser  Dinge  entdecken  wollten,  die  jetzt  durch  den  Heiligen  Geist,  der  den  Apostel  
inspirierte,  bekannt  gemacht  werden  Lest  und  durch  sie  weist  die  Kirche  an.

IV.  QUAR.,  LEKTION  XII.,  17.  DEZEMBER,  REV.  1:9-20.

Und  diese  hohe  Berufung  der  „Auserwählten“  „Kirche  der  Erstgeborenen,  deren  Namen  
im  Himmel  geschrieben  sind“,  ist  ein  noch  immer  geheim  gehaltenes  Geheimnis  unter  den  
Heiligen,  das  „keiner  der  Fürsten  dieser  Welt  [der  Großen  der  Welt  –  „der  Fürsten“,  weder  
kirchlich  noch  bürgerlich]  kannte.“  (1.  Korinther  2,6-10) .  Die  religiösen  Fürsten  aller  
Religionen  der  Welt,  die  sich  kürzlich  aus  allen  vier  Ecken  der  Erde  in  Chicago  versammelt  
haben,  nur  bestätigten  und  betonten  diese  Tatsache  und  bewiesen  ihre  völlige  Unwissenheit  
über  dieses  Geheimnis  des  Herrn,  worüber  sich  seine  demütigen,  Treuen  heute  mit  
unaussprechlicher  Freude  und  voller  Herrlichkeit  freuen  Fürsten  seiner  Welt,  die  kommen  
werden.  Aber  wir  verkünden  die  Weisheit  Gottes  in  einem  Geheimnis,  sogar  die  verborgene  
Weisheit,  die  Gott  vor  der  Welt  zu  unserer  Ehre  bestimmt  hat ,  die  keiner  der  Fürsten  
dieser  Welt  kannte ....Augen  haben  weder  gesehen  noch  gehört;  noch  sind  die  Dinge,  die  
Gott  für  diejenigen  vorbereitet  hat,  die  ihn  lieben,  in  das  Herz  des  Menschen  eingedrungen  
Ich  bin  für  das  reiche  Zeugnis  seines  inspirierten ,  heiligen  Wortes  gesegnet!

Goldener  Text:  „Darum  hat  auch  Gott  ihn  hoch  erhöht  und  ihm  gegeben.“

[R1598:Seite366]

gelegt  als  eine  Krone,  die  mir  der  Herr,  der  gerechte  Richter,  an  jenem  Tag  geben  wird;  
und  nicht  nur  mir,  sondern  auch  allen ,  die  sein  Erscheinen  lieben.“  –  2.  Tim.  4:7,8.

593
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Name,  der  über  jedem  Namen  ist.“  –  Phil.  2:9.

VERS10.  Unter  dem  Ausdruck  „Ich  war  am  Tag  des  Herrn  im  Geiste“  verstehen  wir,  dass  

Johannes  an  diesem  Tag  (dem  ersten  Tag  der  Woche)  speziell  mit  dem  heiligen  Geist  der  Liebe,  

der  Anbetung  und  der  Freude  an  Gott  erfüllt  war,  um  geistig  über  seine  Umgebung  und  aus  den  

Gedanken  und  Gefühlen  der  alten  Natur  gehoben  zu  werden,  so  dass  er,  die  Dinge  der  Zeit  und  

des  Sinns  für  eine  Weile  vergessend,  in  seine  Seele  ein  überwältigendes  Gefühl  des  Seins  

gelangte  Um  dies  zu  erreichen,  waren  seine  Umstände  besonders  günstig,  er  war  von  jeglichem  

menschlichen  Verkehr  isoliert  und  allein  mit  Gott.  Es  war  kein  krankhafter  Sentimentalismus,  der  

ihn  dazu  veranlasste,  sich  den  Pflichten  und  Verantwortlichkeiten  des  aktiven  Lebens  zu  entziehen  

und  ihn  dazu  zu  zwingen,  sich  einzuschließen.  Nein,  ganz  im  Gegenteil.  Er  war  aktiv,  treu  und  

loyal  gegenüber  Gott  und  eifrig  für  seine  Sache;  Für  diese  Treue  freute  ich  mich  auch  darüber.  

und  aus  seinem  Gefühl  der  göttlichen  Anerkennung,  sowohl  seiner  Treue  im  Tun  als  auch  seiner  

Geduld  in  dieser  aufgezwungenen  Aktivität  und  Abgeschiedenheit  entsprang  die  Freude,  die  nur  

diejenigen  kennen,  die  um  Christi  willen  etwas  erduldet  und  die  Gemeinschaft  seiner  Leiden  erlebt  

haben.

Wegen  seiner  Treue,  das  Wort  Gottes  und  das  Zeugnis  Jesu  Christi  zu  glauben  und  zu  lehren,  

war  Johannes  auf  die  einsame  und  unfruchtbare  Insel  Patmos  verbannt  worden;  aber  der  Ort  

seines  Exils  wurde  durch  die  Gegenwart  des  Herrn  und  die  Kundgebungen  seiner  Gnade  

verherrlicht,  nicht  nur  gegenüber  seinem  treuen  Apostel,  sondern  durch  ihn  auch  gegenüber  der  

gesamten  Kirche.

VERS9.  Johannes,  der  diese  Vision  empfing  und  beauftragt  wurde,  sie  der  Kirche  zu  

übermitteln,  erinnert  uns  nicht  nur  durch  dieses  Privileg  aufgebläht,  sondern  demütig  daran,  dass  

die  Vision  von  Gott  kam  und  dass  der  Empfänger  keinen  Anspruch  auf  höhere  Heiligkeit  oder  

Würdigkeit  erhob,  sondern  dass  er  lediglich  ihr  Bruder  und  Gefährte  war,  der  sich  mit  ihnen  dem  

embryonalen  Königreich  des  Himmels  anschloss,  das  jetzt  Gewalt  erleidet  (Matthäus  11,12). ),  

aber  dennoch  ungeduldig  auf  seinen  glorreichen  Triumph,  die  Wiederkunft  Jesu  Christi,  warten.

In  solchen  Zeiten  der  Trübsal  sind  die  Gegenwart  und  der  Trost  des  Herrn  für  seine  Heiligen  

am  wertvollsten,  und  sie  beginnen  zu  lernen,  was  es  bedeutet,  „im  Geiste“  –  über  der  Welt  –  

stolpern  zu  müssen,  und  sich  daher  auf  Texte  zu  einigen,  die  von  ihren  Bedingungen  und  
Umständen  nicht  beeinflusst  werden.

Als  sich  der  Apostel  also  dem  Herrn  näherte,  näherte  sich  der  Herr  ihm;  und  bei  dieser  

Gelegenheit,  da  eine  besondere  Botschaft  an  die  Kirche  zu  übermitteln  war,  war  dieser  geliebte  

und  treue  Jünger,  der  sich  in  der  richtigen  Geistes-  und  Herzenshaltung  befand  –  „ein  zerbrochenes  

und  geleertes  Gefäß“,  geeignet  für  den  Gebrauch  des  Meisters  –  das  auserwählte  und  geehrte  

Instrument.  Und  deshalb  war  er  mittedto
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Da  Gold  ein  Symbol  der  göttlichen  Natur  ist,  weisen  diese  sieben  goldenen  Kerzenleuchter  

darauf  hin,  dass  die  göttliche  Institution  der  Kirche  der  Erleuchtung  der  Welt  dient.  Das  gleiche  

Symbol  [R1599:  Seite  367]  wurde  in  der  jüdischen  Taberna  und  später  im  Tempel  verwendet  und  

weist  auf  dasselbe  hin.

Das  Weiß  der  Haare  weist  auf  Alter  und  Reinheit  hin;  der  Glanz  der  Augen  symbolisiert  

scharfes  Unterscheidungsvermögen;  die  polierten  und  leuchtenden  Füße  weisen  auf  Macht  hin;  

Die  Stimme  wie  das  Rauschen  vieler  Wasser  zeigt  die  Universalität  seiner  Autorität  und  Macht  

an;  und  das  strahlende  Antlitz  –  wie  die  Helligkeit  der  Sonne  in  seiner  Kraft  –  markiert  die  

Herrlichkeit,  Macht  und  den  Segen  seiner  Gegenwart  und  seines  Königreichs.

VERS11.  Die  erste  Ankündigung  identifiziert  den  Sprecher  als  unseren  Herrn  und  Erlöser,  

den  Anfang  und  das  Ende  der  direkten  Schöpfung  Jehovas  –  „des  einziggezeugten  Sohnes  

Gottes“  –  das  Alpha  und  das  Omega,  das  Erste  und  das  Letzte.  Siehe  Verse  8,17,18;  Johannes  

1:2,3;  Spalte  1:15-17;  Offb.3:14;  auchWATCHTOWER,  15.  April  '93.

Diese  sieben  Sterne  –  die  Engel  oder  Diener  der  Kirche,  die  der  Herr  als  Lehrer  in  der  Kirche  

anerkennt  (Vers  20)  –  werden  in  seiner  rechten  Hand  gehalten  und  zeigen,  dass  die  Lehre,  Macht  

und  Autorität  in  Christus,  dem  Haupt  der  Kirche,  liegen  und  dass  die  menschlichen  Lehrer  nur  

Instrumente  in  seinen  Händen  und  ihm  gegenüber  rechenschaftspflichtig  sind.  Und  das  

zweischneidige  Wort  aus  seinem  Mund  symbolisiert  das

Sehen  und  hören  Sie  in  symbolischen  Visionen  die  wunderbaren  Dinge,  die  Gott  seiner  Kirche  
offenbaren  musste.

Dann  befolgte  er  die  Anweisungen,  um  zu  schreiben,  was  er  gerade  sehen  wollte,  und  um  

das  Buch  an  diese  sieben  erwähnten  Kirchen  zu  senden.  Die  Zahlen  sieben  als  Symbol  der  

Vollständigkeit  bedeuten  nicht  nur  die  genannten  Kirchen,  sondern  die  vollständige  nominelle  

Evangeliumskirche  des  gesamten  Zeitalters;  die  Kirche  der  Gegenwart.

Er  hörte  „hinter“  ihm  [aus  einer  unbekannten  Quelle]  eine  große  Stimme

VERSE12,13.  Als  sich  der  Apostel  umdrehte,  um  den  Redner  zu  sehen,  sah  er  eine  

Erscheinung  wie  ein  Mensch  –  die  unseren  Herrn  Jesus  darstellte  (nicht  wirklich  den  Herrn,  

sondern  eine  Vision,  eine  Erscheinung)  –,  der  inmitten  von  sieben  goldenen  Leuchtern  stand,  die  

die  oben  genannten  sieben  Phasen  der  Kirche  darstellten.

Verse  13–16.  Der  Sohn  Manis  war  „bis  zum  Fuß  in  ein  Gewand  gekleidet“  –  entlang  eines  

weiten  Robesuchs,  wie  er  von  Königen  und  Priestern  getragen  wurde,  nicht  in  der  Kleidung  des  

einfachen  Volkes.  Und  er  war  um  die  Hüften  gegürtet  (nicht  um  die  Lenden,  wenn  jemand  arbeiten  

oder  rennen  wollte,  sondern  um  die  Hüften,  als  jemand,  der  sich  in  Haltung  und  Würde  der  

Souveränität  befand)  mit  einem  goldenen  Gürtel.

Posaune“  –  Hinweis  auf  eine  wichtige  Proklamation.
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LIEBER  BRUDER  RUSSELL:--Sie  werden  eine  geschlossene  Zahlungsanweisung  finden,  die

Sie  können  es  in  den  TractFonds  einzahlen  oder  nach  Ihrem  Ermessen.

Mission  seines  Glaubens  und  sein  endgültiger  Sieg.  Das  Schwert  des  Geistes  –  das  Wort  Gottes.

VERS17.  Die  Vision  hatte  eine  überwältigende  Wirkung  auf  den  physischen  Körper  des  

Apostels;  und  vor  Aufregung  und  Angst  war  er  wie  Saulus  von  Tarsus  und  wie  der  Prophet  Daniel  

ein  Toter,  bis  er  freundlicherweise  mit  der  Hand  neue  Kraft  verlieh,  und  eine  beruhigende  Stimme  

sagte:  „Fürchte  dich  nicht,  ich  bin  der  Erste  und  der  Letzte  [der  einziggezeugte  Sohn  Gottes];  

„habe  die  Schlüssel  der  Hölle  [des  Hades,  des  Grabes]  und  des  Todes“  –  die  Macht,  die  Gräber  

zu  öffnen  und  die  Bande  des  Todes  zu  lösen  und  die  Gefangenen  freizulassen .

VERS  19  befiehlt,  die  Vision  der  vergangenen,  gegenwärtigen  und  zukünftigen  Dinge  

niederzuschreiben,  damit  die  Kirche,  der  die  Botschaft  übermittelt  wird,  über  ihre  zutiefst  

bedeutsamen  Symboliken  nachdenken  kann.

Ich  denke,  dass  die  wichtigste  Angelegenheit,  die  uns  jetzt  beschäftigt,  die  Verbreitung  der  

Wahrheit  ist.  Irrtümer  gibt  es  im  Ausland  im  Land:  Wir  treffen  ihn  persönlich,  und  es  scheint  die  

schwierigste  Angelegenheit  zu  sein,  die  Menschen  für  die  einfachen  und  einfachen  Lehren  der  

Bibel  zu  interessieren.  Ich  vertraue  darauf,  dass  der  TURM  und  andere  Hilfsmittel  weiterhin  in  

größerem  Umfang  die  Wahrheit  in  ihrer  wunderbaren  Kraft  und  Reinheit  präsentieren  können  und  

dass  der  Herausgeber  und  seine  Mitarbeiter  gesegnet  sein  mögen  ed  des  Herrn  in  Hülle  und  Fülle,  

in  dem  großen  Werk,  das  bereits  so  vielen  Herzen  Licht  und  Freude  gebracht  hat,  und  jetzt  freue  

ich  mich  über  die  Wahrheit.

Mit  freundlichen  Grüßen,  GMTURNER.

Der  Goldene  Text  ist  treffend  gewählt  und  weist  auf  die  Demütigung  und  das  stellvertretende  

Opfer  Christi  als  Ursache  seiner  gegenwärtigen  Erhöhung,  Herrlichkeit  und  Macht  hin  –  „Darum  

hat  Gott  ihn  auch  sehr  erhöht“  usw.  –  Phil.  2:8,9.

----------

[R1599:Seite367]

====================

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Ich  habe  seit  einiger  Zeit  nicht  mehr  versucht,  DAWNS  zu  

verkaufen  oder  zu  verbreiten,  da  ich  Zweifel  an  einigen  ihrer  Lehren  hatte.  Seitdem  habe  ich  

jedoch  durch  langes  Studium  herausgefunden,  dass  ich  im  Irrtum  war  Praxis,  im  Widerspruch  zu  

allen  kirchlichen  Glaubensbekenntnissen  und  kirchlicher  Autorität;  für  sogar

[Seite367]
ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.

----------
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Jene  Kirchen,  die  behaupten,  kein  Glaubensbekenntnis  zu  haben,  behaupten,  durch  göttliches  Recht  die  

Macht  zu  haben,  Lehrer  zu  ernennen,  und  wenn  sie  es  versäumen,  den  Unterricht  nach  ihrem  Geschmack  

zu  lehren,  haben  sie  die  gleiche  göttliche  Autorität,  sie  zu  entlassen.

Ich  stimme  nicht  ganz  mit  Ihnen  überein,  wenn  Sie  der  Meinung  sind,  dass  die  Kirchen  kein  Recht  

haben ,  Lehrer  abzuberufen.  Zwar  haben  sie  keine  Autorität,  Vertreter  des  Herrn  zu  ernennen,  und  jeder  

Anhänger  des  Herrn  sollte  keinen  anderen  Auftrag  anerkennen  als  den,  der  im  Wort  Gottes  gegeben  ist;  

doch  was  die  Systeme  betrifft,  haben  sie  genauso  viel  Recht,  Einzelpersonen  zu  autorisieren,  ihre  Lehren  

zu  lehren,  da  jeder  einzelne  einen  anderen  Vorsitzenden  ernennen  muss  Präsentativ,  oder  jede  säkulare  

Institution  muss  ihre  Repräsentanten  kontrollieren.  Die  Fähigkeit,  Repräsentativ  zu  verwenden  und  zu  

machen,  impliziert  die  Fähigkeit,  Zustimmung  und  Vergnügen  zu  widerrufen,  es  sei  denn,  sie  ist  an  einen  

Vertrag  gebunden.  Und  jeder,  der  unter  der  Autorität  eines  Teils  von  Babylon  predigt  und  dessen  bestimmte  

Theorien  lehren  soll,  sollte  zuerst  seinen  Vertrag  mit  einem  solchen  System  auflösen,  bevor  er  entgegen  

seinen  Standards  predigt  oder  lehrt;  und  wenn  er  dies  nicht  freiwillig  tut,  ist  es  sicherlich  der  Privilegierte  Die  

Behörde  kann  ihre  Sanktion  und  Unterstützung  zurückziehen  und  sie  an  andere  Personen  weitergeben,  die  

sich  an  ihre  Verträge  halten.

BRÜDER:  –  Finden  hat  den  Betrag  meines  Abonnements  für  den  „Good  Hope“-Fonds  für  das  letzte  

Quartal  abgeschlossen.  Wie  dankbar  ich  bin,  dass  ich  für  würdig  erachtet  werde,  in  den  „Haushalt  des  

Glaubens“  aufgenommen  zu  werden,  um  für  den  Preis  der  hohen  Berufung  zu  kämpfen  und  für  die  

inspirierenden  Wahrheiten,  die  in  Ihren  Veröffentlichungen  enthalten  sind.  Wie  sicher  die  Wahrheit  Irrtümer  

aus  dem  Geist  vertreibt;  und  wie  viel  befriedigender  ist  der  Glaube

ANTWORT.  Euer  Brief  liegt  mir  vor,  und  ich  freue  mich,  dass  er  euch  erneut  frohlockt  über  die  Wahrheit,  

und  ich  vertraue,  diesmal  fester  darin  verankert.  Schwere  Prüfungen  kommen  auf  alle  zu,  im  Verhältnis  zu  

dem  Maß  an  Licht,  das  sie  besitzen;  und  nachdem  ihr  durch  die  Gnade  des  Herrn  diese  eine  Instanz  

überwunden  habt,  vertraut  ich  darauf,  dass  ihr  auf  der  Hut  sein  werdet,  wenn  zukünftige  Prüfungen  kommen,  

und  besser  bereit  sein  werdet,  den  Versuchungen  der  Widersacher  zu  widerstehen  Aber  seid  gewiss,  ihr  

werdet  der  Versuchung  auch  in  Zukunft  nicht  ganz  entkommen.  Doch  wenn  ihr  den  Herrn  zu  eurer  Zuflucht  

macht,  werdet  ihr  nicht  überwunden  werden.  sondern  finde  in  ihm  ständige  Stärke  und  Schutz .  Siehe  Psalm  

91.

Mit  freundlichen  Grüßen,  JLKING.

Es  ist  jedoch  möglich,  in  Christus  frei  zu  sein  von  der  Knechtschaft  der  irdischen,  kirchlichen  Herrschaft  

und  menschlichen  Glaubensbekenntnissen  und  nur  dem  einen  Herrn  und  Oberhaupt  der  Kirche  und  dem  

einen  unfehlbaren  Führer  des  Glaubens  unterworfen  zu  sein.  Wir  sind  dazu  ermahnt,  ein  reines  Gewissen  

zu  bewahren  und  uns  eifrig  darum  zu  bemühen,  alles  zu  lernen  und  zu  lehren,  was  er  durch  es  offenbaren  

will  –  sein  Wort.

Mögest  du  als  Freier  immer  mehr  Knecht  Christi  werden.  –  HERAUSGEBER.  [Seite368]

597

Machine Translated by Google



2:7.)  Wie  befriedigend  ist  der  Gedanke,  dass  die  Worte:  „Ihr  Brüder,  seid  nicht  in  der  
Finsternis,  die  euch  an  jenem  Tag  als  Dieb  treffen  wird“,  an  uns  gerichtet  sind,  die  auf  dem  
„Wachturm“  sind  und  im  Licht  seines  Wortes  seine  Gegenwart  verkünden.

----------

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Wir  hatten  in  M__________  einen  sehr  guten  Erfolg,  
wenn  man  die  schwierigen  Zeiten  bedenkt.  Wir  haben  dort  über  einhundert  Bücher  verkauft,  
und  ich  glaube,  wir  hätten  noch  viel  mehr  verkaufen  können,  wenn  die  Leute  nicht  enttäuscht  
gewesen  wären,  wenn  sie  ihren  Lohn  bekommen  hätten  konnte  nur  die  wohlhabendere  
Klasse  erreichen.  Wir  sind  jedoch  sehr  dankbar  für  das  Privileg,  wie  viele  DAWNSas  
herausbringen  zu  dürfen.

Lehre,  die  das  ganze  Wort  Gottes  harmonisiert,  als  die  widersprüchlichen  
Glaubensbekenntnisse  der  Menschen!  Wie  viel  größer  ist  der  verheißene  Lohn  „denen,  die  
durch  geduldiges  Beharren  im  guten  Tun  nach  Ruhm,  Ehre  und  Unsterblichkeit  streben .“  (Rom.

In  Liebe  zur  Wahrheit,  CCFIFIELD.

Wenn  ich  mich  mehr  denn  je  dazu  ermutige  fühle,  auf  dem  schmalen  Weg  
voranzuschreiten,  und  der  liebe  Herr  und  seine  Heiligen  uns  seit  unserem  letzten  Kongress  

so  nahe  und  lieber  sind  als  je  zuvor  „Gut  gemacht,  du  guter  und  treuer  Diener,  trete  ein  in  
die  Freuden  deines  Herrn.“

----------

====================

Sicherlich  beginnt  jetzt  der  Kampf,  der  „starke  Mann“  wird  gefesselt  und  die  Hoffnung  
wächst  in  den  Herzen  der  sehnsüchtigen  Kinder  des  Herrn,  während  Bestürzung  die  Herzen  
der  Untreuen  und  Ungläubigen  erfüllt.

Bitte  senden  Sie  mir  eine  Kopie  des  TOWER  für  Oktober  1892.  Ich  wünsche  mir,  dass  meine  Akte  

vollständig  ist.

Mit  freundlichen  Grüßen  ELMcEWEN.

Mit  freundlichen  Grüßen,  Frau  
LPBEELER.

LIEBE  HERREN:  -  Ich  gebe  hiermit  den  Betrag  meiner  vierteljährlichen  „Guten  Hoffnungen“  

zurück.  Ihre  Veröffentlichungen  haben  wirklich  viel  Gutes  getan  und  dunkle  Punkte  in  modernen  

religiösen  Lehren  aufgeklärt.  Sie  sind  viel  zu  mächtig,  um  nicht  die  Hilfe  zu  erhalten,  die  ich  

geben  kann.
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[Seite370]

Abonnementpreis,  1,00  $  pro  Jahr,  im  Voraus,  beinhaltet  auch  ein  

Jahresabonnement  für  „Theoldtheology“  (Traktate),  vierteljährlich,

----------

----------

Unsere  Leser  erhielten  vor  einigen  Monaten  von  unserem  Büro  einen  Vertrag  mit  dem  Titel  

„Bibelstudium  und  notwendige  Hilfen  dazu“.  Im  hinteren  Teil  dieses  Traktats  finden  Sie  

Beschreibungen  und  Preise  für  verschiedene  Arten  von  Bibeln  usw.,  die  wir  zu  Großhandelspreisen  

in  beliebiger  Menge  liefern.  Bitte  beachten  Sie  die  Ermäßigungen  auf  die  Großhandelspreise  der  

folgenden  Nummern:  Bagster-Bibel,  

Nr.  8215,  reduziert  um  25  Cent,  jetzt  2,00  $,  8315,  48,  2,00  

Holman,  C,  50,  2,00  „“D“,17  

3,00  Oxfordreprint,  707,  25  1,50  

713,  25  2,00  

CHRISTIANHOMEEMBELLISHMENTS.

WANDROLLEN.  Wir  haben  drei  Arten  von  Wandrollen  gesichert.  Sie  können  an  der  Wand  

aufgehängt  werden  und  können  aus  einer  Entfernung  gelesen  werden.  Es  gibt  einunddreißig  

Blätter  für  jede  Rolle:  ein  Blatt  für  jeden  Tag  des  Monats;  Größe  13  x  20  Zoll.  Wir  liefern  diese  für  

50  Cent  pro  Stück  (Versand  10  Cent  extra).  Die  üblichen  Preise  betragen  75  und  85  Cent

Ausländisch  nur  per  ForeignMoneyOrder.

----------

ZION'SWATCHTOWER  UND  

HERALDOFCHRISTUSPRÄSENZ.

ByExpressOrder,PostalMoneyOrder,BankDraft,orRegisteredLetter.  

----------

Hinweis:  Interessenten,  die  aufgrund  von  Alter,  Unfällen  oder  anderen  Widrigkeiten  nicht  in  

der  Lage  sind  zu  zahlen,  werden  KOSTENLOS  beliefert,  wenn  sie  jeweils  im  Dezember  eine  

Postkarte  versenden,  in  der  sie  ihren  Fall  darlegen  und  das  Papier  anfordern.

VERÖFFENTLICHT  ZWEIMAL  IM  MONAT.

FREETOTHELORD'SPOOR.

CTRUSSELL,  HERAUSGEBER;  FRAU  CTRUSSELL,  MITARBEITERIN.

ARCHSTREET,  ALLEGHENY,  PA.,  USA

BIBELNUNDBIBELSTUDIEHILFT.

TOWERPUBLISHINGCOMPANY,  „BIBLEHOUSE“
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Jedes  Stück.  Alles  ausgezeichnet,  die  Picture  Roll  eignet  sich  besonders  für  kleine  
Kinder.

Diese  haben  verschiedene  Formen  und  Größen,  und  die  Mottos  sind  unterschiedlich  –  alles  gut.

Alle,  die  bereit  sind ,  vorzuschlagen,  was  sie  wünschen,  und  hoffen,  sie  dem  Fonds  
der  Watch  Tower  Tract  Society  für  1894  für  die  Verbreitung  der  in  den  WATCH  TOWER-  
Veröffentlichungen  eingeprägten  Lehren  geben  zu  können,  finden  in  dieser  Ausgabe  
eine  gedruckte  Beilage  Stadt  in  Allegheny.

MEMENTOESOFJERUSALEM.

(1)  Mottos  aus  dunkelgrünem  und  dunkelrotem  schwerem  Karton,  gestempelt  in  Silber.

Wie  aus  unseren  obigen  Bedingungen  hervorgeht,  möchte  ZION'S  WATCHTOWER  
regelmäßig  alle  besuchen,  die  seine  Besuche  wünschen  kommen  oder  nur  geduldet.

Deshalb  bitten  wir  alle  Leser,  so  schnell  wie  möglich  zuzuhören.  Wenn  Ihnen  das  
Geld  für  1894  jetzt  nicht  passt,  sagen  Sie  es.

(2)  Mottos  auf  weißen  Karten,  beleuchtet,  mit  farbigen  Blumen  usw.

Wir  verschicken  zwei  Briefbeschwerer  und  sechs  Blumenkarten  für  50  Cent;  oder  eine

(2)STRENGTHandSUNSHINEWallRoll.Eine  treffend  benannte  Sammlung  von

(1)  DIE  BILDERROLLE  DER  BIBEL.  Einunddreißig  Illustrationen  bekannter  
Bibelstellen  mit  Texten.

Preise  jeweils  10  Cent,  15  Cent,  20  Cent  und  25  Cent,  per  Post  bezahlt.

Der  TractFund  besitzt  immer  noch  einige  der  Jerusalemer  Gedenkgeschenke,  die  ihm  Bruder  

Russell  geschenkt  hat,  nämlich  Briefbeschwerer  aus  Olivenholz  und  Blumenkarten,  die  aus  den  

Wildblumen  und  Gräsern  Jerusalems  und  seiner  Umgebung  hergestellt  wurden.

(3)  TÄGLICHER  KOMFORT  IN  VIER  FACH  LINKS  
Wandrolle.  Ein  Blatt  vier  Schriftstellen,  die  Gebet  darstellen,

„GOODHOPES“-ERGÄNZUNG.

Schrifttexte  und  Auswahlmöglichkeiten  anderer  Autoren.

mit  den  Texten  durchsetzt.  Verschiedene  Stile,  vier  Mottos  für  25  Cent,  frankiert.

viele  unserer  Leser.  Es  gibt  zwei  allgemeine  Arten:
Wandmottos.  Wir  haben  diese  immer  noch,  ähnlich  denen,  die  wir  letztes  Jahr  geliefert  haben

ERNEUERUNGEN  FÜR  1894.

Versprechen,  Gebot  und  Lob.
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Briefbeschwerer  und  zwei  Blumenkarten  für  25  Cent.  Denjenigen  auf  der  TOWER-Liste  als  „The  

Lord's  Poor“  wird  auf  Anfrage  eine  Blumenkarte  kostenlos  zugesandt .

DIE  GEBURT  VON  JESUS.

*Siehe  MILLENNIAL,  BAND  II,  Seiten  54–62.

[R1603:Seite380]

Aber  warum  tat  er  das?  Die  Heilige  Schrift  antwortet,  dass  er  unsere  Form  
und  Natur  –  die  Faserform  –  für  das  Leiden  des  Todes  annahm.  Es  war  dafür

IV.  QUAR.,  LEKTION  XIII.,  24.  DEZEMBER,  MATT.  2:1-11.

r1600  BAND  XIV.  15.  DEZEMBER  1893.  NR.  24.  r1603  IST  
NICHT  DIE  LEHRE  GEFÄHRLICH?  r1604  DER  KOMMENDE  

ABSTURZ  IN  EUROPA.  r1601  Echos  aus  dem  Parlament  

der  Religionen.  r1599  JAHRESBERICHTWATCHTOWERTRACTSOCIETY.

====================

----------

[Seite  380]

An  anderer  Stelle  haben  wir  die  biblischen  Beweise  dafür  vorgelegt,  dass  das  Datum,  das  

normalerweise  als  Jahrestag  der  Geburt  unseres  Herrn  Jesus  gefeiert  wird,  falsch  ist  und  dass  es  sich  

nicht  um  den  25.  Dezember  4  v.  Chr.  handelte,  sondern  tatsächlich  um  den  1.  Oktober  2  v.  Chr.*;  

Dennoch  muss  dies  weder  unsere  Freude  noch  unsere  Wertschätzung  für  die  großartige  Tatsache  

beeinträchtigen,  die  so  in  der  Regel  am  falschen  Datum  gefeiert  wird;  denn  ihre  Lektionen  passen  zu  
einem  Datum  genauso  gut  wie  zu  einem  anderen.

====================

Goldener  Text  –  „Du  sollst  seinen  Namen  Jesus  nennen,  denn  er  wird  sein  Volk  von  seinen  
Sünden  retten.“  –  Matthäus.  1:21.

----------

–  INTERNATIONALE.

Der  große  Gedanke  dieser  Lektion  besteht  darin,  dass  der  Erstgeborene  jedes  Geschöpfs  die  

Herrlichkeit  einer  spirituellen  Existenz  verließ,  die  Herrlichkeit,  die  er  mit  dem  Vater  genossen  hatte,  

bevor  die  Welt  erschaffen  wurde,  und  sich  in  Übereinstimmung  mit  dem  göttlichen  Plan  für  die  

menschliche  Erlösung  „erniedrigte“  sich  vor  der  menschlichen  Natur,  wurde  Mensch,  „wurde  Fleisch  

und  wohnte  unter  uns“  –  Johannes  1:14;  Phil.2:7-9.

STUDIEN  IM  NEUEN  TESTAMENT.
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Und  um  unsere  Schuld  zu  begleichen,  um  unseren  Lösegeld  zu  zahlen,  muss  er  als  unser  

Stellvertreter  strahlen;  –  dass,  wie  durch  einen  Menschen  der  Tod  kam ,  durch  einen  

Menschen  auch  die  Auferstehung  der  Toten  kommen  sollte.

Der  kleine  Jesus  war  der  erste  Strahl  des  Lichts  und  der  Hoffnung  für  die  Menschen;  

denn  er  würde  Mensch  werden,  und  da  der  Mann  sein  Leben  als  Lösegeld  für  Adam  und  alle  

in  ihm  Verdammten  geben  würde;  und  dadurch,  dass  er  unseren  Preis  bezahlt  hatte,  „erkaufte  

uns  mit  seinem  eigenen  kostbaren  Blut  [sein  gegebenes  Leben]“,  würde  er  vor  dem  göttlichen  

Gesetz  rechtlich  [R1604 :Seite  381]  zum  „Mittler  des  Neuen  Zirkels“  qualifiziert  werden  

Ameise,  „die  er  mit  seinem  eigenen  kostbaren  Blut  besiegelte  oder  wirksam  machte;  –  „das  

Blut  des  Neuen  Bundes  vergoss  alle  zur  Vergebung  der  Sünden.“  –  Matthäus.  26:28.

Lasst  uns  nun,  die  wir  die  gesegnete  Geschichte  der  Liebe  Gottes  in  Christus  kennen,  

die  gnädige  Botschaft  verkünden,  deren  Grundstein  mit  der  Geburt  Jesu  gelegt  wurde:  „Siehe,  

wir  verkünden  euch  frohe  Botschaft  von  großer  Freude,  die  allen  Menschen  zuteil  werden  

soll.“  „Er  wird  sein  Volk  von  seinen  Sünden  erlösen.“  Lasst  uns  dafür  sorgen,  dass  wir  ihn  

angenommen  haben  und  „sein  Volk“  sind

Kein  Wunder  also,  dass  die  Geburt  des  Jesuskindes,  der  erste  Schritt  im  göttlichen  Plan  

für  unsere  Erlösung  von  Sünde  und  Tod,  von  Engeln  sowie  von  den  Weisen  und  den  Hirten  

als  äußerst  bemerkenswertes  und  bedeutsames  Ereignis  gefeiert  wurde.  Und  nur  diejenigen,  

die  [R1604:  Seite  380]  die  Notwendigkeit  eines  Lösegelds  (entsprechenden  Preises)  ganz  

klar  erkennen,  konnten  zuvor  keinem  ihrer  Mitglieder  vergeben  werden  Die  verurteilte  Rasse  

Adams  könnte  von  der  Todesstrafe,  die  auf  allen  lastet,  befreit  werden,  kann  die  Tiefe  der  

Bedeutung  schätzen,  die  in  dem  Lied  steckt,  das  die  Engel  sangen:  „Ehre  sei  Gott  in  der  

Höhe,  eine  Erde,  Friede,  Wohlgefallen  an  den  Menschen.“

Die  große  Erlösung,  deren  Mittelpunkt  der  Mensch  Christus  Jesus  ist,  ist  gänzlich  

göttlicher  Ordnung  –  dem  Vater  der  Herrlichkeiten  schreiben  wir  daher  die  „höchste“  

Herrlichkeit  für  alle  Segnungen  vor,  die  wir  dadurch  genießen.

Der  große  Plan  zur  Erlösung  der  Menschheit,  der  mit  der  Geburt  Jesu  begonnen  wurde,  

ist  noch  nicht  abgeschlossen.  Er  wird  nicht  vollständig  sein,  bis  sein  Volk  von  seinen  Sünden  

und  von  der  Strafe  für  seine  Sünden  erlöst  ist  –  dem  Tod,  der  geistige,  moralische  und  

körperliche  Erniedrigung  einschließt .  Zuerst  sucht  er  während  dieses  Evangeliums  sein  

besonderes  Volk,  seine  „Braut“,  und  im  darauffolgenden  Zeitalter,  dem  Millennium,  wird  er  

das  Wissen  über  das  göttliche  Angebot  des  Lebens  unter  den  Bedingungen  des  Neuen  

Bundes  allgemein  machen:  Alle  werden  es  wissen,  und  dann  „kann  jeder,  der  will,  das  Wasser  

des  Lebens  umsonst  nehmen“.  Erweicht  die  gnädigen  Vereinbarungen  des  Neuen  Bundes  

und  kehrt  zur  vollen  Gunst  Gottes  zurück;  alle  anderen  werden  vorsätzliche  Sünder  sein  und  

als  solche  im  Zweiten  Tod  vom  Leben  ausgeschlossen  werden.
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Ihn  sind  unsere  Schätze  –  alles,  was  wir  haben  und  sind  –  unsere  

Herzen.  [Seite381]

Vom  Himmel  ist  alles  herrlich,  König.

ERMUTIGENDE  WORTE  VON  TREUEN  ARBEITERN.

Ich  selbst  kann  sagen,  dass  ich  jeden  Tag  unsere  Bemühungen  ermutige.

„Es  kam  in  der  Mitternacht,  klar,  dieses  

herrliche  Lied,  von  Engeln,  die  

sich  in  der  Nähe  der  Erde  beugten,  um  ihre  

goldenen  Harfen  zu  berühren:  

‚Friede  auf  Erden,  den  Menschen  guten  Willens‘

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  schreibe  dir  ein  paar  Zeilen,  wohl  wissend,  dass  Briefe  von  
den  Kindern  des  Herrn  niemals  unerwünscht  sind.

Die  Arbeiten  in  und  in  der  Nähe  von  New  York  scheinen  zufriedenstellend  voranzukommen

„Und  siehe,  die  Tage  eilen  herbei,  bei  den  

ewigen  Propheten,  in  denen  

mit  den  ewig  umlaufenden  Jahren  die  

vorhergesagte  Zeit  kommen  wird,  
wenn  der  neue  Himmel  und  die  neue  Erde  den  

Fürsten  des  Friedens  ihren  König  

preisen  werden  und  die  ganze  Welt  das  Lied  

zurücksendet,  das  jetzt  die  Engel  singen.“

Unsere  Treffen  am  Sonntagnachmittag  sind  gut  besucht  und  sehr  profitabel

----------
REZENSION.

Die  Welt  lag  in  feierlicher  Stille  im  Herzen  

der  Engel.

Seit  etwa  einem  Monat  habe  ich  das  Privileg,  jeden  Sonntagmorgen  bei  der  GospelTemperance-

Mission  in  der  Nähe  meines  Zuhauses  Lesungen  aus  der  Heiligen  Schrift  zu  geben,  und  einige  der  

Anwesenden  haben  Ohren,  um  die  Wahrheit  zu  befragen.

Goldener  Text  –  „Die  Gnade  unseres  Herrn  Jesus  Christus  sei  mit  euch  allen.  Amen.“  –  Offb.  
22:21.

[Seite381]

IV.  QUAR.,  LEKTIONXIV.,  31.  DEZ.

====================

Das  Lied  der  Engel.
[R2238:Seite381]

----------

----------
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Meine  Aufmerksamkeit  wurde  in  letzter  Zeit  sehr  auf  die  Art  und  Weise  gelenkt,  wie  
die  Welt  auf  die  Wahrheit  vorbereitet  wird.  Die  Menschen  könnten  nie  ihre  eigene  
Befreiung  von  der  Sklaverei  der  Sünde  und  des  Todes  erreichen,  aber  sie  werden  durch  
die  tausenden  von  Methoden,  die  sie  anwenden,  so  gründlich  erzogen,  dass  ich  nicht  
daran  zweifle,  dass  sie  die  neuen  Bedingungen  bereitwillig  annehmen  werden,  wenn  sie  
angeboten  werden.  Zum  Beispiel  wächst  die  neue  populistische  Partei  so  schnell,  dass  
sie  Anhänger  ist  s  behaupten  zuversichtlich,  dass  sie  1896  den  Präsidenten  wählen  
werden.  Eine  der  Grunddoktrinen  dieser  Partei  ist  der  Nationalismus  oder  die  staatliche  
Kontrolle  zunächst  von  Unternehmen  [Seite  382]  wie  Eisenbahnen,  Telegrafen  und  
Banken  und  schließlich  von  allen  Industrien  zum  Nutzen  der  Massen  –  eines  raffinierten  

Sozialismus  –,  der  das  Volk  von  der  Last  befreien  würde,  die  ihm  von  Kapitalisten  und  
Monopolisten  auferlegt  wurde.

YoursinChrist,  EDWINC.MOTT.

Wir  haben  den  Vorschlag  im  TOWER  angenommen  und  unser  Treffen  am  Freitagabend  
von  einem  Bibelstudium  zu  einem  Andachtstreffen  umgestaltet  und  waren  über  die  
Ergebnisse  erfreut.

Küsst  den  Sohn,  damit  er  nicht  zornig  wird  und  ihr  nicht  vom  Weg  verschwindet ...  Gesegnet  sind  alle,  

die  ihm  ihr  Vertrauen  schenken.“

Überall  schreiben  und  predigen  Reformatoren  dem  einfachen  Volk  ganze  Wahrheiten,  
während  vor  allem  die  wahre  Kirche  die  frohe  Botschaft  des  Königreichs  in  unmittelbarer  
Nähe  verkündet.  So  erkennen  wir  an  den  Zeichen  der  Gegenwart,  dass  es  höchste  Zeit  
zum  Erwachen  ist.  Der  Tagesstern  ist  bereits  aufgegangen,  und  bald  wird  die  Sonne  der  
Gerechtigkeit  in  voller  Pracht  ihre  Strahlen  über  die  ganze  Erde  werfen;  Es  wird  noch  
eine  kleine  Weile  dauern,  bis  es  durch  die  rohe  Hand  der  Erfahrung,  Gottes  großer  
Lehrer,  entfernt  wird.  „Seid  also  weise,  oh  Könige,  und  seid  belehrt,  ihr  richtet  die  Erde.  
Dient  dem  Herrn ...

LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  –  Dieser  Erntedankfest  scheint  der  richtige  Zeitpunkt  zu  
sein,  um  der  lieben  Freunde  und  Diener  unseres  Herrn  zu  gedenken,  die  uns  in  der  

Vergangenheit  so  sehr  gedient  haben.

Ich  war  in  den  letzten  Wochen  aufgrund  von  Problemen  mit  meinen  Augen  so  etwas  
wie  ein  Ungültiger  und  habe  daher  nicht  die  Möglichkeit  gehabt,  zu  lesen  oder  zu  lernen.  
Also  habe  ich  versucht,  einige  der  Eindrücke,  die  ich  in  der  vergangenen  Saison  erhalten  
habe,  zu  verdauen;  Denn  ohne  dieses  Licht  wäre  die  Medaille  des  jüngsten  
Religionskongresses  völlig  anders  ausgesehen.  Ich  hätte  auf  das  Zusammentreffen  der  
Vertreter  aller  bekannten  Religionen  und  Glaubensbekenntnisse  blicken  sollen

----------
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Mit  aufrichtigen  Gebeten  für  euch  beide,  dass  ihr  „für  den  Gebrauch  des  Meisters  behalten“  

werdet,

----------

Sehr  geehrter  Herr:  –  Ich  genieße  die  Morgenröte  und  den  Turm  sehr.  Die  letzte  
Nummer,  die  den  Kernartikel  über  das  Religionsparlament  enthält,  ist  ausgezeichnet;  –  
eine  großartige,  christliche  Analyse  dieser  Babel-ähnlichen  Versammlung  alte  Kirche  –  
und  unter  ihnen  Ihre  aufrichtige  Freundin,  MRS .EJBROOKS.

Die  beigefügten  50,00  $  sind  ein  Geschenk  von  Frau  P.  und  mir  selbst,  das  für  die  Sache  unseres  lieben  

Herrn  verwendet  werden  soll,  wie  Sie  es  am  besten  sehen  können.

Aber  jetzt  scheint  der  Fall  anders  zu  sein.  Diese  Vertreter  schienen  bestrebt  zu  sein,  
anderen  vermeintliches  Licht  und  Weisheit  zu  vermitteln,  ohne  zu  glauben,  dass  sie  
irgendetwas  von  sich  selbst  bräuchten;  und  so  schienen  sie  sich  zu  trennen,  als  sie  
kamen:  jeder  fester  denn  je  überzeugt,  dass  er  und  seine  Anhänger  allein  Gottes  
Umgang  mit  den  Menschenkindern  verstanden  –  viele  verließen  unseren  lieben  Herrn  
und  Erlöser,  Jesus  Christus,  und  fast  alle  vergaßen  ihn  als  Lösegeld.  Wahrlich,  sie  sind  
„blinde  Anführer  der  Blinden“.

Einmal,  in  meinen  jüngeren  Tagen,  entging  ich  nur  knapp  dem  bestätigten  Skeptizismus,  indem  ich  

über  eine  Verbindung  solch  seltsamer  Widersprüche  nachdachte;  und  mein  Herz  schwillt  vor  

Dankbarkeit  gegenüber  Christus  an,  dass  er  dich  und  andere  seiner  Kinder  zur  Verteidigung  der  

Wahrheit  benutzt,  und  mehr  noch,  dass  ich  mich  auch  bereit  erklärt  habe,  etwas  für  ihre  Verbreitung  

zu  tun.  Das  ist  zwar  wenig,  was  ich  tun  kann,  aber  alles,  was  ich  mit  Freude  getan  habe.  Er  hat  

mich  immer  über  den  Untergang  gehalten ,gerade  zum  Schwimmen;  aber,  seinem  lieben  Namen  sei  Dank,  er

----------

Wir  glauben,  dass  das  Evangelium  durch  diese  Vertreter  allen  Nationen  gepredigt  wird  
und  dass  Frieden  und  Gerechtigkeit  beginnen,  die  Erde  zu  erfüllen .

Mein  Herz  segnet  Ihn,  der  das  Licht  der  Welt  ist,  dass  ich  das  Licht  seiner  ewigen  
Wahrheit  erreicht  habe,  bevor  die  Taten  und  Worte  des  Kongresses  mich  erreichten.

YoursinourRedeemer,  T.PENFIELD.

MEIN  LIEBER  BRUDER  RUSSELL:  Ich  habe  gerade  die  Verlesung  des  
Novemberturms  abgeschlossen;  und  die  seltsamen  Taten  des  großen  Religionsparlaments,  
die  im  Namen  des  Christentums  abgehalten  werden,  müssen  jeden  aufrichtigen  Geist  
davon  überzeugen,  dass  Gott  keine  Hand  in  solch  seltsamen  Launen  hat,  außer  einer  
Hand  zur  Züchtigung.
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hat  mich  immer  sicher  inmitten  einer  Wolke  von  Prüfungen  und  Gefahren  gehalten;  und  jetzt,  

wenn  die  „Wolken  und  die  Dunkelheit“,  die  ihn  umgeben,  auf  uns  herabrollen,  ruht  meine  Seele  

ruhig  und  süß  im  Vertrauen  auf  sein  kostbares  Blut,  das  er  retten  wird.  Wie  süß  ist  es,  unsere  

Augen  über  die  düsteren  Wolken  zu  heben  und  den  bald  hellen  Morgen  zu  betrachten,  um  die  

Dunkelheit  zu  vertreiben!

WATCHTOWERTRACTSOCIETY,  

„BIBLEHOUSE“,  ALLEGHENY,  PA.

----------

Damit  die  Arbeit  nicht  behindert  wird,  werde  ich  mich  bemühen,  Ihnen  am  Ende  jedes  Quartals  

zuzusenden,  was  ich  für  diesen  Zweck  beiseite  gelegt  habe.  Ich  werde  einen  Bankwechsel,  eine  

Expressanweisung,  eine  Postanweisung  oder  eine  Postnote  sichern,  wie  es  mir  am  bequemsten  

erscheint,  und  den  Brief  an  diese  Person  adressieren

----------

====================
Dein  Bruder  in  Christus,  WFEATON.

Unterzeichnet__________  

Postamt__________  Staat__________  _

--15.  DEZ.  1893.--

Bequemlichkeit.

Ergänzung,Zion'sWatchTower.

Den  hier  vorgeschlagenen  Plan  bezeichnen  wir  als  „GUTE  HOFFNUNGEN“ ,  weil  eigentlich  

nichts  versprochen  wird  –  nur  eure  großzügigen  Hoffnungen  werden  zum  Ausdruck  gebracht,  

basierend  auf  euren  Zukunftsaussichten,  wie  sie  euch  jetzt  erscheinen  Und  ums.  Eines  sollte  

zur  Auffrischung  Ihres  Gedächtnisses  aufbewahrt  werden,  die  anderen  senden  Sie  uns  bitte  

frühestmöglich  per  E-Mail  zu

LIEBE  FREUNDE  UND  MITARBEITER:  –  Mein  gegenwärtiges  Urteil  ist,  dass  ich  im  Jahr  

189,  indem  ich  mich  selbst  verleugne  und  mein  Kreuz  aufnehme,  in  der  Lage  sein  werde,  am  

ersten  Tag  jeder  Woche  für  die  Missionsarbeit  im  In-  und  Ausland  beiseite  zu  legen  –  um  dabei  

zu  helfen,  MILLENNIALDAWN  in  anderen  Sprachen  zu  veröffentlichen,  diese  Reihe  von  Old  

Theology  Tracts  vierteljährlich  zu  veröffentlichen  und  alte  Exemplare  in  verschiedenen  

Sprachen  unentgeltlich  nachzudrucken  große  Mengen  davon  per  Post,  in  Musterexemplaren  

und  durch  die  Hände  von  Brüdern,  die  das  Herz  und  die  Gelegenheit  haben,  sie  zu  nutzen,  

und  im  Allgemeinen,  wie  die  Amtsträger  der  Gesellschaft  es  für  am  besten  halten,  die  Menge  

an  __________  pro  Woche,  ein  Permy-Brief  auf  der  anderen  Seite.

Offiziere  der  WATCHTOWERTRACTSOCIETY.

----------
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Ich  bin  bestrebt,  mich  selbst  zu  nutzen  –  jede  Kraft,  jedes  Talent,  jede  Stimme,  Zeit,  Geld,  

Einfluss,  alles  –,  um  anderen  dieses  Wissen  zu  geben,  das  mein  eigenes  Herz  sehr  gesegnet,  

erheitert  und  getröstet  und  meine  Füße  fest  auf  den  Felsen  der  Zeitalter  gesetzt  hat.

INDEXFORZION'SWATCHTOWER.

Ich  habe  sorgfältig  darüber  nachgedacht  und  darum  gebetet,  wie  ich  meine  verschiedenen  

Talente  stärker  zur  Ehre  des  Erlösers  und  für  den  Dienst  an  seinem  Volk  einsetzen  kann  –  jene,  

die  von  der  menschlichen  Tradition  geblendet  sind  und  dennoch  nach  „dem  guten  Wort  Gottes“  

hungern,  und  jene,  die  auch  nackt  sind  und  nicht  das  Hochzeitsgewand  der  vermeintlichen  

Gerechtigkeit  Christi  tragen,  die  Ungerechtfertigten,  die  bestenfalls  in  den  schmutzigen  Lumpen  

stecken  Ich  bin  meine  eigene  Gerechtigkeit.  Ich  habe  beschlossen,  dass  ich,  soweit  mein  

„Geldtalent“  reicht,  den  Regeln  folgen  werde,  die  der  große  Apostel  Paulus  für  uns  klar  

festgelegt  hat  (1.  Korinther  16:  2)  und  werde  am  ersten  Tag  jeder  Woche  beiseite  legen,  

entsprechend  meiner  dankbaren  Wertschätzung  für  die  Segnungen  des  Herrn  in  der  

vorangegangenen  Woche.  Aus  diesem  Fonds  möchte  ich  zu  den  verschiedenen  Teilen  des  

Werkes  des  Herrn  beitragen,  die  auf  der  Rückseite  dieses  Briefes  aufgeführt  sind.  Natürlich  

kann  ich  nicht  im  Voraus  beurteilen  oder  besonders  sagen,  was  die  Gnade  des  Herrn  mir  

ermöglichen  kann,  mich  wöchentlich  zurückzuziehen,  und  daher  werden  Sie  verstehen,  dass  

die  angegebene  Summe  lediglich  eine  ist  Meine  Vermutung  oder  Hoffnung,  basierend  auf  den  

gegenwärtigen  Aussichten.  Ich  werde  mich  bemühen,  mehr  beizutragen,  als  ich  hier  beschreibe;  

und  sollte  es  mir  auch  nicht  gelingen,  wird  der  Herr  mein  Herz  kennen,  und  auch  Sie  werden  meine  Bemühungen  kennen.

WACHTTURMTRAKTGESELLSCHAFT.

BAND  XIV.,  1893.

Mein  einziges  Ziel,  im  Voraus  festzulegen,  was  ich  in  dieser  Sache  tun  zu  können  hoffe ,  besteht  

darin,  denjenigen,  die  für  die  Veröffentlichung  und  Verbreitung  der  Traktate  usw.  verantwortlich  sind,  

die  Möglichkeit  zu  geben,  Kostenvoranschläge  zu  erstellen,  Pläne  zu  erstellen,  Verträge  abzuschließen  

usw.,  mit  einer  Vorstellung  davon,  was  ich  in  Ausübung  meines  hochgeschätzten  Privilegs  zumindest  

versuchen  werde .

MRS.CTRUSSELL,  Sekretärin:  LIEBE  

SCHWESTER:  –  Ich  habe  mit  Interesse  die  offenen  Stellen  für  die  DAWN-  und  Tract-  Arbeit  

im  Ausland  und  hier  zu  Hause  gelesen.  Ich  brauche  nicht  zu  sagen,  dass  ich  zutiefst  an  der  

Verbreitung  der  frohen  Botschaft  über  die  Längen  und  Breiten,  die  Höhen  und  Tiefen  der  

erlösenden  Liebe  interessiert  bin,  die  für  uns  in  Gottes  großem  Plan  der  Zeitalter  zum  Ausdruck  

kommt.

----------

(Formy  „GOODHOPES“,  siehe  oben.)

1.  JANUAR.  Seite

[Seite383]

====================
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BAND  XIV.  1.  DEZEMBER  1893.  NR.  23.

"Deshalb  Girduptheloinsofyourmind,  Besober,  Andhopetotheendfor  
thegracethatistobrobroughtoUtouatthevelationofjesuschlrist;  Foriamholy.  "-1  
Haustier.  1:13-16.

Um  die  apostolischen  Ermahnungen  voll  und  ganz  zu  würdigen,  muss  man  sich  
gut  mit  ihren  verschiedenen  Charakteren  vertraut  machen,  ihre  Umstände  kennen,  
ihren  Eifer  und  ihre  Treue  würdigen  und  sich  daran  erinnern,  dass  jedes  an  die  Kirche  
gerichtete  Wort  der  Ermahnung  die  wesentliche  Unterstützung  ihrer  würdigen  Vorbilder  hat.

Obwohl  sie  schon  vor  langer  Zeit  geschrieben  wurden,  haben  die  oben  
genannten  Worte  der  Ermahnung  nichts  von  ihrer  Kraft  verloren.  Sie  waren  für  die  
Belehrung  der  ganzen  Kirche  bis  zum  Ende  des  Zeitalters  gedacht.  Petrus  
möchte,  dass  wir  schätzen,  was  man  mit  solch  einer  hohen  Berufung  nennen  kann  
–  zu  einem  Erbe,  das  unvergänglich  und  unbefleckt  ist,  und  das  nicht  vergeht,  
reserviert  im  Himmel  für  diejenigen,  die  durch  die  Macht  Gottes  durch  den  Glauben  
bewahrt  werden.  (Vers  4.)  Er  möchte  uns  wissen  lassen,  dass  wir,  wenn  wir  treu  
sind,  „Teilhaber  an  der  göttlichen  Natur“  werden  und  dass  wir  Miterben  aller  Dinge  
mit  Jesus  Christus  sein  sollen.  –  2.  Petrus  1:4.

Sie  erduldeten  als  gute  Soldaten  Härte  und  litten  viel  für  das  Privileg,  die  Wahrheit  
zu  verkünden.  In  ihren  Schriften  vereinen  sich  ein  hohes  Maß  an  Logik,  
Beredsamkeit,  Pathos  und  einer  inspirierenden  Begeisterung,  die  in  jedem  Schüler  
ihrer  Lehren  ein  Maß  mindestens  derselben  heiligen  Flamme  wecken  muss.

Die  sexuelle  Ermahnung  des  Apostels  Petrus.

Während  der  Geist  Gottes  unsere  Herzen  in  eine  engere  Gemeinschaft  und  
Sympathie  mit  dem  göttlichen  Geist  zieht,  wird  der  Wert  dieser  „überaus  großen  und  
kostbaren  Verheißungen“  mehr  und  mehr  verwirklicht,  bis  in  unseren  Herzen  die  gleiche  
heilige  Begeisterung  wieder  aufleuchtet,  die  die  Herzen  der  Apostel  so  erfüllt  hat.  Und  
erst  wenn  unsere  Herzen  so  erwärmt  und  unser  Geist  so  erwacht  sind,  sind  wir  bereit,  
das  „Warum“  des  Apostels  zu  verstehen  e,  „von  deren  inspirierendem  Verständnis  
unsere  Fähigkeit  abhängt,  die  folgende  ernsthafte  Ermahnung  zu  befolgen.“

----------

[R1595:Seite355]

Wenn  unsere  Herzen  nicht  ausreichend  von  diesem  Glauben  inspiriert  sind  –  
wenn  wir  begonnen  haben,  ihn  ein  wenig  zu  schätzen  oder  zu  vergessen  oder  an  
seine  Geschichte  zu  denken  –,  wird  es  unmöglich  sein,  den  hier  gegebenen  Rat  
von  Petrus  zu  beherzigen
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Damit  die  Wahrheit  ihre  inspirierende  Kraft  über  uns  verliert,  ist  es  unsere  erste  Pflicht,  
uns  zum  Gebet  zu  bekennen  und  durch  sein  Wort  Gemeinschaft  mit  Gott  zu  haben,  
damit  ihre  heiligende  Kraft  verwirklicht  wird.

Solch  ein  Überblick  über  die  Situation  stärkt  den  Geist  gegen  Entmutigung  und  
befähigt  uns,  wie  der  Apostel  es  vorschlägt,  „bis  zum  Ende  darauf  zu  hoffen,  dass  uns  
die  Gnade  bei  der  Offenbarung  Jesu  Christi  zuteil  wird“.  Solch  ein  Überblick  hält  die  
Vernunft  auf  dem  Thron  unseres  Geistes.  Und  die  Vernunft  sagt:  „Die  göttliche  Berufung  
zur  gemeinsamen  Erbschaft  mit  Christus  impliziert  eindeutig  die  Berechtigung  zum  
hohen  Amt;  das  göttliche  Versprechen  sichert  eindeutig  die  Göttlichkeit.“  Die  göttliche  
Vorkehrung  als  Rechtfertigung  durch  den  Glauben  an  das  kostbare  Blut  Christi  befreit  
mich  von  der  Verurteilung  zum  Tode,  und  die  Gerechtigkeit  Christi,  die  mir  durch  den  
Glauben  zugeschrieben  wird,  ergänzt  alle  meine  Schwächen  vollständig,  so  dass  vor  
Gott  in  ihm  Anerkennung  gefunden  wird.  Die  nüchterne  Vernunft  sagt  auch:

„Deshalb“,  ihr ,  die  ihr  den  Wert  eurer  hohen  Berufung  erkennt  und  die  ihr  auf  der  
ganzen  Linie  danach  strebt,  „gürtet  die  Lenden  eures  Geistes“  –  wie  in  der  
Veranschaulichung:  stärkt  und  festigt  eure  Absichten  und  Anstrengungen,  erneuert  eure  
Entschlossenheit,  verdoppelt  euren  Fleiß,  wirft  die  Last  unnötiger  weltlicher  Sorgen  ab  
und  steigert  eure  [R1595:Seite  356]  Eifer,  und  wie  der  Apostel  Paulus  es  auch  fordert,  
lauft  mit  Geduld  den  vor  euch  liegenden  Wettlauf.  Lauft  nicht  wie  jemand,  der  nur  in  die  
Luft  schlägt,  sondern  wie  jemand,  der  ein  Ziel  vor  Augen  hat.  und  der  in  verzweifeltem  
Ernst  entschlossen  ist,  seine  Berufung  und  Wahl  sicher  zu  machen.

Nachdem  er  so  „die  Lenden  eures  Geistes  gegürtet“  hat  für  eine  stetige  und  
entschlossene  Anstrengung,  rät  er  weiter:  „Besober:“  Erlaube  dir  nicht,  aufgeregt  zu  
werden  und  unter  dem  Ansporn  der  Aufregung  deine  geistige  Vitalität  in  sehr  kurzer  Zeit  
zu  erschöpfen  und  dann  in  Kälte  oder  Entmutigung  zu  verfallen;  Es  ist  die  Geduld,  die  
notwendig  ist,  um  sich  als  Überwinder  zu  erweisen,  und  der  gesegneten  Belohnung  
würdig,  die  „dem,  der  überwindet,  versprochen  wurde.“  um  von  ihnen  ihre  belebende  
Inspiration  zu  sammeln;  ernsthaft  müssen  wir  unseren  Geist  und  unser  Herz  auf  die  
Unterweisung  des  inspirierten  Wortes  Gottes  richten  und  uns  auch  solcher  Hilfen  
bedienen  –  von  „Pastoren  und  Lehrern“  und  ihren  literarischen  Produktionen,  die  sich  
als  harmonisch  mit  und  hilfreich  für  das  Studium  der  Heiligen  Schrift  erweisen;  fleißig  
und  geduldig  müssen  wir  uns  allen  verwandelnden  Einflüssen  des  Göttlichen  unterwerfen  
Rasse  und  Wahrheit;  und  dann  müssen  wir  treu  und  treu  unsere  geweihten  Talente,  wie  
klein  sie  auch  sein  mögen,  dem  großen  Werk  widmen,  allen,  die  es  hören  wollen,  dieses  
Evangelium  des  Königreichs  zu  predigen.
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Die  heiligen  Schriften  für  diejenigen,  die  das  Rennen  leiten  würden,  sind  klar  und  deutlich  und  

machen  denjenigen,  die  wirklich  und  vollständig  dem  Herrn  geweiht  sind,  jeden  Schritt  des  Weges  deutlich.

Diese  glorreiche  Vollendung  muss  die  Kirche  im  Laufe  des  Zeitalters  stets  im  Auge  behalten:  Aber  

wie  herrlich  ist  das  Privileg  derjenigen  ihrer  Mitglieder,  die  am  Ende  des  Zeitalters  leben,  wenn  wir  

bereits,  noch  bevor  wir  uns  in  sein  glorreiches  Ebenbild  verwandeln  –  in  einem  Augenblick,  im  

Handumdrehen  –  beginnen,  in  die  Freude  unseres  Herrn  einzutreten.

Oh!  Was  für  ein  Fest,  was  für  eine  Freude  war  da  um  den  Tisch  des  Herrn,  als  einem  nach  dem  

anderen  die  Schätze  der  göttlichen  Gnade  geöffnet  wurden  und  die  Herrlichkeiten  der  neuen  Himmel  

und  die  neue  Welt  offenbarten,  die  Hand  der  Seligkeit  aller  gehorsamen  Untertanen  dessen,  der  auf  

dem  Thron  sitzt,  dem  König  in  Gerechtigkeit;  wie  werden  alle  Tränen  von  den  Gesichtern  der  Sünden  

abgewischt,  und  wie  die  Schmach  des  Volkes  Gottes  wahrlich,  hat  Daniel  prophezeit  und  gesagt:  

„Die  Seligkeit  dessen,  der  wartet,  kommt  zu  den  tausend,  dreihundert,  dreißig  und  fünf  Tagen“  –  die  

Tage  der  zweiten  Gegenwart  des  Herrn,  wenn  alles,  was  geschrieben  steht,  um  durch  seine  

glorreiche  Herrschaft  erfüllt  zu  werden,  beginnen  wird  zu  geschehen.

Die  Beispiele  des  Herrn  und  der  Apostel  auf  dem  Weg  erstrahlen  in  unmoralischem  Glanz  und  

Herrlichkeit,  die  uns  nicht  in  die  Irre  führen  können.  Wenn  wir  in  ihren  Fußspuren  wandeln,  werden  

wir  mit  Sicherheit  das  gleiche  Ziel  erreichen.

Deshalb  lasst  uns  in  diesem  nüchternen  Blick  auf  unsere  hohe  Berufung  und  Privilegien  und  die  

reichlichen  Ressourcen  der  göttlichen  Gnade  nicht  entmutigt  oder  in  irgendeiner  Weise  überwältigt  

werden,  sondern  lasst  uns  bis  zum  Ende  auf  die  Gnade  (Gunst)  hoffen,  die  uns  bei  der  Offenbarung  

Jesu  Christi  –  diesem  zweiten  Advent  –  gebracht  werden  wird.  Die  Kirche  hat  während  des  Zeitalters  

ihrer  Bewährung  und  Prüfung  viel  von  der  göttlichen  Gunst  genossen;  Die  Offenbarung  Jesu  Christi  

–  wenn  er  mit  Macht  und  großer  Herrlichkeit  als  Herrscher  kommt  –  ist  die  Erhöhung  mit  ihm,  mit  ihm  

auf  seinem  Thron  zu  sitzen.

Diejenigen,  die  noch  nüchtern  und  treu  sind  und  ihr  Vertrauen  nicht  aufgegeben  haben,  wurden  

in  dieses  Geheimnis  der  Gegenwart  des  Meisters  geführt;  und  sie  wurden  gezwungen,  sich  zum  

Essen  zu  setzen,  und  der  Meister  selbst  ist  herbeigekommen  und  hat  ihnen  gedient.  Ja,  unsere  

Herzen  sind  in  uns  zum  Brennen  gebracht  worden,  während  er  die  Schriften  geöffnet  und  uns  

anhand  des  Zeugnisses  des  Gesetzes  und  der  Propheten  und  der  Apostel  verständlich  gemacht  hat,  

dass  die  Zeit  erfüllt  ist  -  dass  das  Ende  des  Zeitalters  nirgendwo  ist  und  dass  der  Herr  der  Ernte  

gegenwärtig  ist,  um  das  große  Werk  zu  leiten  und  zu  überwachen,  die  Früchte  der  kostbaren  Saat  

zu  ernten,  die  vor  langer  Zeit  in  Tränen  gesät  wurden,  und  die  nun  mit  Freude  und  Gesang  

eingesammelt  werden  sollen;  [R1595:Seite  357]  während  er  die  Schätze  der  göttlichen  Weisheit  und  

Gnade  geöffnet  hat,  die  im  Plan  der  Zeitalter  dargelegt  sind,  den  Gott  vor  der  Grundlegung  der  Welt  

vorgesehen  hat,  den  er  in  den  vergangenen  Zeitaltern  nach  und  nach  ausgearbeitet  hat  und  der  jetzt  

seiner  glorreichen  Vollendung  nähert.
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Da  dies  also  unsere  Privilegien  und  Hoffnungen  sind,  „welche  Art  von  Menschen  sollten  

wir  ganz  heilig  sein  und  Gott  ähnlich  sein?“  (2.  Petrus  3,11).  Da  wir  durch  diesen  Bischof  

gereinigt  sind,  sollten  wir  uns  nicht,  wie  der  Apostel  ermahnt,  selbst  gestalten,  nicht  nach  den  

früheren  Begierden  (Wünschen  und  Ambitionen,  die  wir  in  unserer  Unwissenheit  hatten),  

sondern  nach  dem,  der  uns  heilig  genannt  hat,  sollten  wir  es  nicht  tun  Seid  auch  heilig  in  allen  

Gesprächen  –  in  allen  unseren  Worten  und  auf  Wegen?  Denn  es  steht  geschrieben:  „Seid  

heilig;  denn  ich  [der  Herr]  bin  heilig“  (1.  Petrus  1,15.16).  Sollten  nicht  auch  wir,  die  wir  berufen  

sind,  Teilhaber  seiner  eigenen  Natur  und  Herrlichkeit  zu  sein,  heilig  sein?

Manche  Christen  haben  die  falsche  Vorstellung,  dass  Gott  alles  erschafft  und  dass  diese  

Kinder  nur  passiv  in  seiner  Hand  sein  sollen;  aber  Petrus  bringt  das  nicht  so  zum  Ausdruck.  

Er  ermahnt  uns,  uns  nach  den  göttlichen  Anweisungen  zu  gestalten  Der  Feind  hat  einen  
großen  Vorteil  ihnen  gegenüber,  den  er  gewiss  nutzen  wird,  um  ihnen  Hände  und  Füße  zu  

binden  und  sie  in  die  äußere  Dunkelheit  zu  werfen,  es  sei  denn,  sie  bemühen  sich,  mit  Furcht  

und  Zittern  ihre  Erlösung  herbeizuführen,  während  Gott  in  ihren  aufrichtigen  Bemühungen  an  

ihnen  arbeitet,  um  sein  Wohlgefallen  zu  wollen  und  zu  tun.  (Phil.  2:12,13.)  „Wachet  und  

betet“,  Geliebte,  damit  euch  nicht  einer  dieser  Fallstricke  des  Feindes  in  die  Falle  lockt  und  

euch  euren  Lohn  vorgaukelt.

====================
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[R1595:Seite357]

„Da  sprach  Jesus  zu  den  Juden,  die  an  ihn  glaubten:  Wenn  ihr  in  meinem  Wort  bleibt,  

dann  seid  ihr  meine  Jünger  in  der  Tat;  und  ihr  werdet  die  Wahrheit  erkennen,  und  die  Wahrheit  

wird  euch  frei  machen.“  –  Johannes  8:31,32.

Sie  sind  durchaus  bereit,  ihr  Geld  für  das  zu  bezahlen,  was  sie  wollen,  aber  sie  wollen  
nicht  die  Wahrheit.

Jünger  Christi.
----------

Die  Predigt  des  Herrn  erzeugte  immer  zwei  gegensätzliche  Wirkungen  auf  die  
promiskuitive  Menge,  die  ihm  zuhörte.  Sie  zog  eine  Klasse  an  und  stieß  eine  andere  
ab.  Diejenigen,  die  voller  Stolz  und  Einbildung  waren  und  die  Dunkelheit  dem  Licht  
vorzogen,  weil  ihre  Taten  böse  waren,  und  weil  sie  erkannten,  dass  sie,  wenn  sie  
das  Licht  der  Wahrheit  zuließen,  zwangsläufig  ihren  Charakter  daran  anpassen  
mussten,  –  sie  alle  waren  es  abgestoßen  durch  die  Lehren  Christi.  Und  wenn  der  
Herr  die  Arbeit  des  Dienstes  nach  den  heute  verfolgten  Methoden  übernommen  
hätte,  abhängig  von  der  Unterstützung  des  guten  Willens  und  des  Beitrags  des  
Volkes,  wäre  diese  Unterstützung  oft  sehr  dürftig  oder  zumindest  sehr  schwankend  
gewesen.  Bei  manchen  Gelegenheiten  empfingen  Scharen  sein  Zeugnis,  verließen  
ihn  später  und  wandelten  nicht  mehr  mit  ihm,  sondern  erzwingten  weiterhin  die  
Lehren  des  Göttlichen  Wahrheit.  (Lukas  4:14,15,22,28,29.)  Manchmal  hingen  die  
Massen  an  seinen  Worten  und  wunderten  sich  über  die  gnädigen  Worte,  die  aus  
seinem  Mund  kamen;  und  immer  wieder  verließen  sie  ihn,  während  nur  die  Handvoll  
übrig  blieben.  (Johannes  6:60,66-69.)  Welche  Bestürzung  würde  heute  in  den  
verschiedenen  Kirchen  herrschen,  wenn  die  erklärten  Prediger  des  Evangeliums  
dem  Beispiel  des  Meisters  folgen  und  in  ähnlicher  Weise  den  gesamten  Ratschluss  
Gottes  verkünden  würden  58]  Modetempel,  die  dem  Dienst  Gottes  und  den  Lehren  
Christi  gewidmet  sind,  würden  es  nicht  ertragen.  Sie  müssen  mit  angenehmen  und  
beredten  Reden  von  hochrangigen  Herren  unterhalten  werden,  die  vermutlich  ihren  
Geschmack  und  ihre  Ideen  kennen  und  predigen,  um  ihnen  zu  gefallen.

Diejenigen,  die  dem  Herrn  nur  für  eine  kurze  Zeit  folgten  und  ihn  dann  verließen,  
hörten  dann  natürlich  auf,  seine  Jünger  zu  sein,  und  wurden  nicht  mehr  anerkannt;  
sie  maßten  sich  auch  nicht  mehr  an,  seine  Jünger  zu  sein  Sein  Name  war  einer  der  
Vorwürfe  unter  den  Menschen;  aber  später,  als  seine  Präsenz  zurückgezogen  
wurde  und  als  seine  Lehren  skrupellos  mit  menschlichen  Philosophien  vermischt  
wurden,  so  sehr,  dass  sie  ihrer  Vorwürfe  beraubt  und  sie  wirklich  zunichte  gemacht  
wurden,  begannen  die  Menschen  zu  behaupten,  ihm  zu  gehören
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Das  Ziel  fortgesetzter  Jüngerschaft  ist:  „Ja,  wir  werden  die  Wahrheit  kennen“  –  nicht,  dass  wir  

„immer  danach  streben,  die  Wahrheit  zu  erkennen,  und  niemals  dazu  gelangen  werden“.  (2.  Tim.  3:7.)  

Das  ist  der  Fehler,  den  viele  begehen:  Indem  sie  nicht  im  Wort  des  Herrn  bleiben,  vertiefen  sie  sich  in  

verschiedene  menschliche  Philosophien,  die  das  Wort  des  Herrn  ignorieren  oder  verdrehen  und  

gegensätzliche  Theorien  aufstellen.  Es  gibt  keine  Verheißung  an  diejenigen,  deren  Wahrheit  unter  

diesen  liegt,  dass  sie  sie  jemals  finden  werden.  Und  sie  werden  es  nie  finden.

Jeder  Schritt  wird  ein  sicherer  und  sicherer  Fortschritt  sein  und  jeder  führt  zu  einem

Wenn  wir  so  im  Wort  des  Herrn  bleiben,  wie  ernsthafte  Jünger,  werden  wir  in  der  Tat  „die  Wahrheit  

kennen“,  „in  der  gegenwärtigen  Wahrheit“  [der  gebührenden  Wahrheit]  verankert  sein  und  „in  der  

Wahrheit  verwurzelt  und  gegründet  sein“,  „wir  werden  „fest  im  Glauben“  sein  und  „in  der  Lage  sein,  

der  Hoffnung,  die  uns  innewohnt,  Raum  zu  geben“,  um  „ernsthaft  für  den  Glauben  zu  kämpfen,  der  

uns  einmal  gegeben  wurde“.  die  Heiligen,  „um  einen  guten  Krieg  zu  führen“,  um  „ein  gutes  Geständnis  

abzulegen“,  und  „die  Härte  als  gute  Soldaten  Jesu  Christi  standhaft  zu  ertragen“,  bis  zum  Ende  

unseres  Lebens.  Wir  werden  nicht  auf  einmal  zur  Erkenntnis  der  Wahrheit  gelangen,  sondern  nach  

und  nach,  Schritt  für  Schritt,  werden  wir  in  die  Wahrheit  eintauchen.

Es  ist  möglich,  den  ersten  Schritt  im  christlichen  Leben  zu  tun  –  den  des  Glaubens  an  und  die  

Annahme  Christi  als  unseres  Erlösers  und  Herrn;  aber  der  Lohn  dieses  Schrittes  hängt  ganz  von  

unserem  Fortbestehen  in  seinem  Wort  ab,  in  der  Haltung  wahrer  Jünger  Ich  wende  mich  an  die  

anderen  Menschen,  die  nach  der  Einschätzung  dieser  Welt  als  weise  und  groß  gelten  wollen.

Der  Ausdruck  des  Herrn  –  „in  der  Tat  Jünger“  –  impliziert  eine  Unterscheidung  zwischen  wirklichen  

und  nur  nominellen  Jüngern.  Und  da  wir  weiterhin  seine  echten,  aufrichtigen  Jünger  sein  wollen,  

markieren  wir  die  zum  Ausdruck  gebrachte  Bedingung:  „Wenn  ihr  in  meinem  Wort  bleibt,  dann  seid  ihr  

in  der  Tat  meine  Jünger.“  Die  Heuchelei  der  bloß  nominellen  Jüngerschaft  ist  eine  Abscheulichkeit  für  

den  Herrn.

Aber  die  Idee  ist  völlig  vereinbar  mit  der,  alle  Hilfen  zu  beachten,  die  der  Herr  von  Zeit  zu  Zeit  

unter  unseren  Brüdern  im  Leib  Christi  erweckt,  wie  sie  der  Apostel  Paulus  aufgezählt  hat.  (Eph.  

4:11-15;  1.  Kor.  12:13,14.)  Der  Herr  hat  immer  solche  Hilfen  für  die  Erbauung  des  Leibes  Christi  

auferweckt  und  wird  sie  auferwecken;  aber  es  ist  die  Pflicht  eines  jeden  Mitglieds,  seine  Lehren  

sorgfältig  durch  das  unfehlbare  Wort  zu  prüfen.

zu  seinen  Jüngern,  lange  nachdem  sie  seine  Lehren  völlig  abgelehnt  hatten.

Göttliche  Wahrheit  kann  man  nur  in  den  von  Gott  bestimmten  Kanälen  finden:  und  diese  Kanäle  sind  

der  Herr  und  die  Apostel  und  Propheten.  In  der  Lehre,  die  in  ihren  inspirierten  Schriften  dargelegt  ist,  

fortzufahren,  sie  zu  studieren  und  darüber  zu  meditieren,  bedingungslos  auf  sie  zu  vertrauen  und  

unseren  Charakter  ihnen  treu  anzupassen,  ist  das,  was  es  bedeutet,  im  Wort  des  Herrn  fortzufahren.
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höhere  Aussichtspunkte  für  weitere  Errungenschaften,  sowohl  im  Wissen  als  auch  in  seinen  
gesegneten  Früchten,  um  den  Charakter  zu  festigen.

Sobald  ein  gutes  und  ehrliches  Herz  irgendein  Maß  davon  empfängt,  beginnt  es,  die  Fesseln  

der  Sünde,  der  Unwissenheit,  des  Aberglaubens  und  der  Furcht  abzustreifen.  Es  wirft  seine  

gesundheitswiederherstellenden  Strahlen  in  die  dunkelsten  Tiefen  unserer  Herzen  und  

Gedanken  und  belebt  so  das  ganze  Wesen  Formen  müssen  zwangsläufig  das  Licht  verlieren,  

weil  sie  ihrer  Anpassung  nicht  würdig  sind.

Wir  werden  auch  von  der  Angst  befreit,  die  jetzt  über  die  ganze  Welt  kommen  wird,  da  die  

großen  zivilen  und  kirchlichen  Systeme,  die  einst  die  Welt  regiert  haben,  furchtbar  erschüttert  

sind.  Alle  denkenden  Menschen  fürchten  sich  vor  dem  möglichen  Ausgang  von  Anarchie  und  

Terror  Für  alle  und  mit  der  vollsten  Gewissheit  des  unfehlbaren  Wortes  Gottes  über  die  

Schrecken  des  Konflikts,  durch  den  die  Welt  in  wenigen  Jahren  hindurchgehen  muss,  haben  
die  wahren  Jünger  Christi,  die  in  seinem  Wort  bleiben,  keine  Angst,  sondern  freuen  sich,  denn  

sie  wissen,  dass  Gottes  Ziel,  den  Sturm  zuzulassen,  die  moralische  Atmosphäre  der  Welt  

klären  soll  und  dass  nach  dem  Sturm  durch  seine  Vorsehung  ein  Bleibender  kommen  wird  

Frieden.  In  der  Wahrheit  belehrt,  erkennen  sie  die  Notwendigkeiten  der  Situation  und  vertraue  

auf  die  göttliche  Vorsehung,  die  sogar  den  Zorn  des  Menschen  auf  sich  ziehen  kann,  ihn  zu  

loben.

Die  so  erworbene  Wahrheit  wird  Schritt  für  Schritt  zu  einer  heiligenden  Kraft,  die  in  

unserem  Leben  ihre  gesegneten  Früchte  der  Gerechtigkeit  hervorbringt,  [R1595:Seite  359]  
Frieden,  Freude  im  Heiligen  Geist,  Liebe,  Sanftmut,  Glauben,  Geduld  und  jede  Tugend  und  

jede  Gnade,  die  Zeit  und  Kultivierung  zu  herrlicher  Reife  reifen  lassen.

Und  nicht  nur  soll  der  wahre  Jünger  die  Wahrheit  kennen  und  durch  sie  geheiligt  werden,  

sondern  der  Herr  hat  auch  gesagt:  „Die  Wahrheit  wird  euch  frei  machen.“  Diejenigen,  die  die  

Wahrheit  empfangen  haben,  erfahren  durch  die  gesegnete  Erfahrung  etwas  von  ihrer  befreienden  Kraft.

Unwissenheit  und  Aberglaube  müssen  vor  dem  Licht  der  Wahrheit  verschwinden.  Und  

was  für  eine  gesegnete  Erkenntnis  ist  es,  so  befreit  zu  werden!  Geschöpfe  in  eine  Ewigkeit  

der  Qual.  Gott  sei  Dank  sind  wir,  die  wir  die  Wahrheit  empfangen  haben,  diesem  schrecklichen  

Alptraum  entkommen,  und  die  Knechtschaft  Satans  über  uns  ist  gebrochen.

Gesegnete  Verheißung!  -  „Wenn  ihr  in  meinem  Wort  bleibt,  dann  seid  ihr  wahrlich  meine  

Jünger,  und  ihr  werdet  die  Wahrheit  erkennen,  und  die  Wahrheit  wird  euch  frei  machen.“  Liebe  

Geliebte,  nachdem  wir  diese  Gunst  vom  Herrn  erhalten  haben,  werden  wir  nicht  darin  bleiben,
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----------

„Eure  Herzen  sollen  nicht  betrübt  sein.“

Eines  der  süßen,  alten  Kapitel  –  
Manchmal  heilsam  oder  zwei  –  

fällt  auf  meinen  unruhigen  Geist,  

wie  auf  einen  heilenden  Tau.

„Yethatareheavy-loaded“,

„Glaube  und  vertraue  nur:“

[R2232:Seite359]

Beruhigt  den  fiebrigen  Puls  und  

tröstet  die  Verzweiflung  der  Seele.  

Hebt  die  Schatten  von  meinem  Weg;  
Verbannt  Wolken  und  Sorgen.

Beladen  mit  Kummer  und  Kummer:  

„Klopft  an  und  die  Tür  öffnet  sich.“

HEILUNG  FÜR  GEBROCHENE  HERZEN.

So  fließt  das  Heilwasser  über  den  
Wüstenstaub  des  Lebens.

Hier  finden  Sie  Erleichterung.

Wir  achten  nicht  auf  verführerische  Lehren?  Und  sollen  wir  ihr  nicht  unter  allen  Umständen  treu  bleiben,  

sie  gegen  jeden  Angriff  verteidigen  und  ihre  Schmach  auf  uns  tragen?  Lasst  uns  unsere  Wertschätzung  

dafür  durch  unsere  Treue  und  Treue  zu  ihr  beweisen.

--HELENWATTSMcVEY.--  Trauernd  

und  erschöpft,  entmutigt,  krank  des  

tagelangen  Streits,  zerschlagen  

vom  ruhelosen  Sichwerfen  über  das  

Meer  des  Lebens;  

Verletzt  durch  die  Hände,  die  ich  

vertraue,  Sehnsucht  danach,  nach  

Hause  zu  kommen,  ausgehungert,  
ohnmächtig  und  zweifelnd,  zum  Buch  kommen.
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AGLIMPSEOFCHRISTENTUMINJAPAN.

Doch  mittlerweile  gibt  es  dort  mehr  Christen  als  in  der  Türkei,  wo  es  Missionare  gibt

„Die  vorherrschende  Haltung  der  gebildeten  Klassen  gegenüber  jeder  Religion  ist  von  kalter  

Gleichgültigkeit,  wenn  nicht  starkem  Antagonismus  geprägt.  Unter  ihnen  sind  der  Agnostizismus  

von  Spencer,  der  Materialismus  von  Comte  und  der  Pessimismus  von  Schoppenhauer  und  

Hartmann  am  einflussreichsten.  Für  sie  ist  Gott  entweder  das  Produkt  ihrer  eigenen  

Vorstellungskraft  oder  zumindest  unerkennbar.  Für  sie  ist  Religion  nichts  als  Aberglaube;  für  

sie  das  Universum  ist  eine  mögliche  Arbeit  und  hat  keine  End-  oder  Endbedeutung.

Hier  wird  von  einer  christlichen  Bevölkerung  von  100.000  berichtet,  von  denen  die  Römisch-

Katholischen  die  stärkste  Mitgliederzahl  sind,  dann  die  Protestanten,  die  durch  einunddreißig  

verschiedene  Konfessionen  vertreten  sind,  und  schließlich  die  Griechisch-Katholiken.  Aber  wer  

soll  triumphieren?  Das  ist  die  Frage,  auf  die  hier  geantwortet  wird:

VON  ZWEI  JAPANISCHEN  ECHRISTEN  IM  SPÄTEN  

WELTSPLAMENT  DER  RELIGIONEN.

Für  sie  wiederum  sind  die  Menschen  nichts  als  verkleidete  niedere  Tiere,  ohne  das  Bild  Gottes  

in  ihnen  und  ohne  eine  strahlende  Zukunft  vor  ihnen.

„Wir  wollen  weder  das  katholische  noch  das  protestantische  Christentum.  Wir  wollen  das  

Christentum  der  Bibel  …  Wir  wollen  nicht  das  Christentum  Englands  und  auch  nicht  das  

Christentum  Amerikas:  Wir  wollen  das  Christentum  Japans  …  Wir  Japaner  wollen  das  

Christentum  Christi  Pirit,  wenn  nicht  informiert.  Aber  wir  japanischen  Christen  hoffen  mehr:  Wir  

sind  ehrgeizig,  der  Welt  eine  neue  und  einzigartige  Interpretation  des  Christentums  zu  

präsentieren,  wie  es  in  unserer  Bibel  steht,  die  keine  sektiererischen  Kontroversen  kennt  und  

die  nichts  von  der  Jagd  kennt.  In  der  Tat  „Die  Zeit  kommt  und  soll  kommen,  wenn  Gott  angebetet  

wird,  nicht  durch  Riten  und  Zeremonien,  sondern  im  Geist  und  in  der  Wahrheit.“

----------

Herr  Harmchi  Kozaki,  Präsident  der  Doshisha-Universität,  Japan,  hielt  einen  Vortrag  zum  

Thema  „Das  Christentum  in  Japan;  sein  gegenwärtiger  Zustand  und  seine  Zukunftsaussichten“,  
in  dem  er  sagte:  

„Der  Fortschritt  des  Christentums  in  Japan  ist  durchaus  bemerkenswert.  Es  ist  erst  

vierunddreißig  Jahre  her,  seit  der  erste  protestantische  Missionar  seinen  Fuß  an  Land  gesetzt  

hat.  Und  es  sind  kaum  zwanzig  Jahre,  seit  die  erste  protestantische  Kirche  gegründet  wurde.“  Japan.

[R1595:Seite360]

Herr  Nobuta  Kishimoto  äußerte  in  seiner  interessanten  Ansprache  über  „Die  Zukunft  der  

Religion  in  Japan“  seine  Hoffnung  auf  den  endgültigen  Triumph  des  Christentums,  obwohl  er  

zeigte,  dass  die  religiösen  Impulse  der  Menschen  zwischen  Shintoismus,  Konfuzianismus  und  
Buddhismus  gespalten  sind.  Er  sagte:
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arbeiten  seit  mehr  als  siebzig  Jahren;  und  es  gibt  dort  mehr  selbsttragende  
Kirchen  als  in  China,  wo  eine  doppelte  oder  dreifache  Anzahl  von  Missionaren  
seit  fast  einem  Jahrhundert  arbeitet.  In  Japan  werden  alle  christlichen  
Zeitungen  und  Zeitschriften  von  den  Eingeborenen  herausgegeben,  nicht  nur  
dem  Namen  nach,  sondern  auch  in  Wirklichkeit  Es  ist  sehr  selten,  einheimische  
Christen  zu  finden,  die  christliche  Bücher  schreiben  oder  Papiere  redigieren .  
Erst  kürzlich  veranstaltete  The  Christian,  die  einflussreichste  christliche  
Zeitung  in  Japan,  ein  Symposium ,  um  fünfzehn  Bücher  zu  benennen,  die  
am  nützlichsten  sind,  um  das  Christentum  anzuleiten,  Christen  zu  unterweisen  
und  jungen  Menschen  gute  Ratschläge  zu  geben;  und  es  ist  interessant  zu  
sehen,  dass  die  meisten  der  genannten  Bücher  von  japanischen  Christen  
geschrieben  oder  übersetzt  wurden.

Als  die  Kumia-Identität  vor  ein  paar  Jahren  ein  neues  Glaubensbekenntnis  annahm,  
nahmen  die  Missionare  fast  nicht  daran  teil.  Dieses  Bekenntnis  wurde  von  einem  
ausschließlich  aus  Japanern  bestehenden  Komitee  ausgearbeitet  und  im  Generalrat  
angenommen,  an  dem  Missionare  nur  sehr  wenig  oder  gar  nicht  teilnahmen  All  dies,  so  
sage  ich,  dient  nicht  dazu,  die  Arbeit  von  [R1596:Seite  361]  Missionaren  zu  
verunglimpfen,  sondern  nur,  um  den  Fortschritt  des  Christentums  unter  den  Eingeborenen  
Japans  zu  zeigen.

Sie  können  jede  beliebige  Kirche  in  jeder  Stadt  oder  jedem  Dorf  betreten  und  werden  
von  dem  großen  Überwiegen  junger  Gesichter  beeindruckt  sein

„Das  Christentum  in  Japan  hat  bereits  ein  Stadium  erreicht,  das  kein  anderes  
Missionsgebiet  jemals  erreicht  hat.  Ihre  einheimischen  Christen  nehmen  nicht  nur  an  
allen  Diskussionen  teil,  sondern  sie  leiten  tatsächlich  alle  Arten  von  Diskussionen,  
sowohl  theologische  als  auch  praktische.

„Vor  etwa  sechs  oder  sieben  Jahren,  als  wir  über  die  Vereinigung  der  Itochi-  und  
Kumia-Identitäten,  der  beiden  mächtigsten  christlichen  Körperschaften  Japans,  
nachdachten,  gab  es  unter  den  zwanzig  Mitgliedern  eines  gemeinsamen  Ausschusses,  
der  von  der  Synode  des  einen  und  dem  Generalrat  des  anderen  ernannt  wurde,  nur  vier  Missionare.

„Es  gibt  viele  Besonderheiten  im  japanischen  Christentum,  die  man  in  anderen  
Ländern  selten  sieht  …  Während  zum  Beispiel  in  den  meisten  Kirchen  dieses  Landes  

die  Zahl  der  weiblichen  Mitglieder  im  Verhältnis  zu  den  männlichen  Mitgliedern  fast  zwei  
zu  eins  beträgt,  ist  es  in  Japan  ganz  anders  Kirchen.
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Die  christliche  Arbeit  weist  auf  diese  Besonderheit  hin....

„Diese  Besonderheiten  in  der  Zusammensetzung  der  Mitglieder  christlicher  Kirchen  in  Japan  

können  durch  die  einfache  Tatsache  erklärt  werden,  dass  die  Klassen  der  Jungen,  der  Jungen  und  der  

Shizoku  am  besten  zugänglich  sind.  Die  Shizoku-Klasse  als  Ganzes  hatte  bisher  fast  keine  Religion,  

und  sie  waren  größtenteils  Konfuzianisten.  Durch  die  letzte  Revolution  verloren  sie  ihren  Beruf  sowie  

ihre  Lebensunterhaltsmittel,  und  daher  sind  sie  alle  im  Leben  verunsichert ,und  damit  für  jede  Art  neuer  

Einflüsse  und  Wahrheiten  zugänglich.  Auch  junge  Menschen  haben  ihre  Meinungen  zu  klären  und  sind  

offen  für  neue  Einflüsse  und  damit  für  neue  Wahrheiten  zugänglich.  Und  so  ist  es  bei  Männern  im  
Vergleich  zu  Frauen.  Sie  sind  grundsätzlich  fortschrittlicher  und  daher  zugänglicher ...

„Das  nächste  besondere  Merkmal  des  japanischen  Christentums  ist  der  Mangel  an  sektiererischem  

oder  konfessionellem  Geist.  Ungefähr  dreißig  verschiedene  Konfessionen  protestantischer  Kirchen,  

vertreten  durch  etwa  die  gleiche  Anzahl  von  Missionsausschüssen,  sind  vor  Ort  und  lehren  jeweils  ihre  

eigenen  Besonderheiten.  Aber  sie  hinterlassen  bei  unseren  Christen  nur  sehr  wenig  Eindruck  akuKwai,  

das  später  in  die  Evangelische  Allianz  umgewandelt  wurde,  das  Treffen  aller  Christen  in  Japan,  

unabhängig  von  Konfessionen  oder  Kirchen  –  den  beliebtesten  und  interessantesten,  die  wir  haben.  

Auch  hier  kannten  japanische  Christen  keinen  Unterschied  zwischen  Konfessionen  oder  Kirchen.  Aber  

als  sie  herausfanden,  dass  es  viele  gab  unterschiedlichen  Falten,  und  dass  man  zu  seiner  Konfession  

gehört,  nicht  durch  seine  eigene  Wahl,  sondern  einfach  durch  Zufall  oder  Umstände,  die  niemals  

kontrolliert  werden  konnten,  ist  es  jetzt  verwunderlich,  dass  diese  Christen  anfangen  zu  fragen:  Warum  

sollten  wir,  alle  Christen,  uns  nicht  in  einer  Kirche  vereinen?

„Ein  weiterer  Punkt  ist  die  Vorherrschaft  der  Shizoku-  oder  Militärklasse.  Sie  waren  und  sind  das  

eigentliche  Gehirn  des  japanischen  Volkes.  Obwohl  es  ihnen  normalerweise  nicht  gut  geht,  was  

materiellen  Reichtum  betrifft,  sind  sie  intellektuell  und  moralisch  überlegen.  Christen  in  anderen  

missionarischen  Bereichen  stammen  normalerweise  aus  den  unteren  Klassen.“

In  Indien  werden  die  Brahmanen  selten  Christen,  in  China  auch  nicht  die  Literaturklasse.  Aber  in  Japan  

übernimmt  die  Shizoku-Klasse  die  Führung.

„Da  die  japanische  christliche  Bevölkerung  einem  solchen  Konstituentenkreis  angehört,  sind  die  

einheimischen  Christen  fortschrittlicher,  aktiver,  besser  in  der  Lage,  auf  eigenen  Füßen  zu  stehen,  und  

eher  in  der  Lage,  sich  selbst  tragende  Kirchen  zu  gründen.  Aber  diese  Stärke  ist  auch  ihre  Schwäche.  

Sie  sind  anfälliger  für  Abdriften,  anfälliger  für  Veränderungen  und  eher  geneigt,  leichtfertig  zu  sein.“

„Die  Gewerkschaftsbewegung  in  Japan  entstand  zunächst  auf  eine  solche  Weise.  Auch  wenn  wir  

inzwischen  viel  von  diesem  einfachen  Geist  verloren  haben,  sind  japanische  Christen  im  Grunde  

genommen  konfessionslos
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„Die  Kirche,  die  eine  bischöfliche  Regierungsform  angenommen  hat,  ließ  kürzlich  den  
Namen  „Bischofsamt“  fallen  und  wählte  stattdessen  den  Namen  „Heilige  Kirche  Japans“.  
Lange  Zeit  hatten  die  Kumiai-Kirchen  keinen  Namen  außer  diesem:  „Eine  Kirche  Christi“.  
Damals  gründeten  sie  eine  Vereinigung  von  Kirchen,  die  bis  dahin  unabhängig  voneinander  
waren.

[R1596:Seite362]
„Während  das  American  Board  of  Foreign  Mission  energisch  darauf  achtet,  jeden  

Missionar  zu  entsenden,  der  eine  Neigung  zur  Andover-Theologie  hat,  vertreten  und  
predigen  die  Pastoren  und  Evangelisten  der  Kumiai-Kirchen,  die  in  enger  Verbindung  mit  
demselben  Gremium  stehen,  die  Theologie,  vielleicht  liberaler  als  die  Andover-Theologie.  
Nur  zur  Veranschaulichung:  Vor  einigen  Jahren  wollten  wir  in  einem  unserer  Räte  einen  
Pastor  einsetzen,  er  drückte  den  orthodoxen  Glauben  an  das  zukünftige  Leben  aus,  was  
für  alle  eine  große  Überraschung  war.  Dann  stellten  ihm  die  Mitglieder  des  Rates  harte  
Fragen,  um  ihn  zu  zwingen,  die  Doktrin  der  zukünftigen  Bewährung  anzunehmen,  als  ob  
sie  die  einzige  Doktrin  wäre,  die  vertretbar  wäre.

„Was  die  Glaubensbekenntnisse  betrifft:  Als  die  ‚Kirche  Christi  in  Japan‘  gegründet  
wurde,  übernahm  sie  die  presbyterianischen  und  die  reformierten  Standards,  nämlich  den  
Westminster  Shorter  Catechism,  den  Canon  of  Ort  und  das  Heidelberger  Glaubensbekenntnis.

„Erst  kürzlich,  als  der  Bischof  einer  bestimmten  Kirche  Japan  besuchte,  war  er  
überrascht,  dass  ein  junger  japanischer  Professor  im  Seminar  seiner  eigenen  Kirche  
ziemlich  liberale  Theologie  lehrte,  und  er  warnte  ihn  eindringlich.

Sie  weigerten  sich  immer,  „Kongregationskirchen“  genannt  zu  werden,  obwohl  sie  
größtenteils  die  Politik  der  Kirchenregierung  übernommen  hatten.

Aber  Christen  derselben  Kirche  empfanden  sie  als  zu  steif,  einseitig  und  konservativ,  und  

deshalb  haben  sie  diese  Maßstäbe  in  letzter  Zeit  als  ihr  Glaubensbekenntnis  abgeschafft

„Das  dritte  charakteristische  Merkmal  des  japanischen  Christentums  ist  die  
Vorherrschaft  eines  liberalen  Geistes  in  Lehrangelegenheiten.  Während  Missionare  sowohl  
die  orthodoxen  Lehren  predigen  als  auch  lehren,  studieren  japanische  Christen  eifrig  die  
liberalste  Theologie.  Sie  studieren  nicht  nur,  sondern  sie  verbreiten  diese  liberalen  
Gedanken  mit  Seeland  und  Fleiß,  und  so  glaube  ich,  dass,  mit  einer  kleinen  Ausnahme,  
die  meisten  japanischen  Pastoren  und  Evangelisten  mehr  sind  oder  weniger  liberal  in  ihrer  
Theologie ...

Regierungsformen  lehnten  es  ab,  „Presbyterianer“  oder  „Reformiert“  genannt  zu  werden,  und  nahmen  

den  breiten  Namen  „Itschi“,  die  „Vereinigten“,  an.  Aber  selbst  mit  diesem  breiten  Namen  gaben  sie  

sich  kürzlich  nicht  zufrieden,  sondern  änderten  ihn  kürzlich  in  einen  noch  umfassenderen  Namen:  

„Nippon  Kinisuto  KioKwai“  –  „Die  Kirche  Christi  in  Japan“.
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insgesamt.  Sie  haben  jetzt  das  „Apostolische  Glaubensbekenntnis“  mit  einem  kurzen  Vorwort  
beigefügt.

„Es  gab  eine  Zeit,  in  der  das  Christentum  so  große  Fortschritte  machte,  dass  es  in  
einem  Jahr  40  oder  50  Prozent  an  Wachstum  erzielte.  Das  war  zwischen  1882  und  
1888.  Diese  Jahre  gelten  vielleicht  als  ein  blühendes  Jahr  im  Jahr  Japans.  Einer  der  
Delegierten  brachte  seine  feste  Überzeugung  zum  Ausdruck,  dass  Japan  in  zehn  Jahren  
ein  christliches  Land  werden  würde  von  religiösem  [R1597:  Seite  362]  Seeland  und  von  
sich  selbst  -  Opfergeist.  Und  so  war  in  den  letzten  Jahren  der  Ruf,  der  in  unseren  
Kirchen  am  häufigsten  zu  hören  war:  „Wach,  wach  wie  in  den  vergangenen  Tagen!“

„Die  öffentliche  Stimmung  in  Japan  schwankte  schon  immer  von  einer  Seite  zur  
anderen.  Es  ist  wie  ein  Pendel,  das  mal  zu  einem  Extrem  und  dann  zu  einem  anderen  geht.

„Als  die  Kumiai-Kirche  zum  ersten  Mal  gegründet  wurde,  übernahm  sie  die  Neun  Artikel  

der  Grundlage  der  Evangelischen  Allianz  als  Glaubensbekenntnis.  Aber  Christen  derselben  

Konfession  waren  bald  mit  ihrer  Enge  unzufrieden  und  so  machten  sie  1890  ihr  eigenes  

Glaubensbekenntnis,  das  viel  einfacher  und  umfassender  ist.  Aber  auch  dieses  

Glaubensbekenntnis  wird  nicht  als  verbindlich  für  alle  verstanden,  sondern  nur  als  gemeinsamer  

Ausdruck  des  vorherrschenden  religiösen  Glaubens  ongthemingallgemein.

„Obwohl  japanische  Christen  größtenteils  auf  der  Seite  der  liberalen  Theologie  stehen,  

sind  sie  keineswegs  Befürworter  des  Unitarismus  oder  gar  des  Universalismus  …  Die  meisten  

unserer  gebildeten  Klassen  haben  keine  Religion.  Obwohl  sie  bestimmte  Arten  christlicher  

ethischer  Lehren  bevorzugen,  haben  sie  keinen  Glauben  an  irgendeine  Religion  oder  

übernatürliche  Wahrheit.  Christus  und  alle  können  als  evangelisch  bezeichnet  werden  …

„Um  den  Rückgang  dieser  religiösen  Begeisterung  zu  veranschaulichen,  kann  ich  
eine  Veranschaulichung  der  Statistiken  der  Kumiai-Kirchen  über  die  Höhe  des  Beitrags  

heranziehen.  Im  Jahr  1882  betrug  dieser  Betrag  6,72  US-Dollar  pro  Christ;  Warum  es  
einen  solchen  Rückgang  gab,  ist  nicht  schwer  zu  erkennen.  Unter  den  verschiedenen  
Ursachen  kann  ich  drei  Hauptursachen  nennen.

Diese  Bewegung  der  öffentlichen  Stimmung  in  den  letzten  fünfzehn  bis  zwanzig  Jahren  
lässt  sich  leicht  beschreiben.  Von  1877  bis  1882  kann  ich  sie  als  eine  Periode  der  
Reaktion  betrachten,  die  der  Wiederbelebung  des  ausländerfeindlichen  Geistes  diente.
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und  seitdem  ungehört,  wurde  wieder  gehört.  Zu  dieser  Zeit  wurde  die  konfuziale  Lehre  in  allen  

öffentlichen  Schulen  wiederbelebt,  und  der  Kaiser  verkündete,  dass  die  westlichen  ethischen  

Prinzipien  für  die  Japaner  nicht  geeignet  seien  und  nicht  an  unseren  öffentlichen  Schulen  

gelehrt  werden  dürften.

Es  wurde  nicht  nur  eifrig  Englisch  gelehrt,  sondern  auch  alle  möglichen  fremden  Sitten  und  

Bräuche  wurden  eifrig  eingeführt.  Ausländische  Kostüme,  nicht  nur  von  Herren,  sondern  auch  

von  Damen,  ausländische  Ernährung  sowie  ausländische  Spirituosen,  wurden  in  den  

mongallischen  Klassen  zu  den  beliebtesten  könnte  öokidentalisiert  werden.  Zu  dieser  Zeit  

befürwortete  ein  Papier  wie  Jiji  Shimpo  die  Wahl  des  Christentums  als  Nationalreligion  Japans.  

Es  war  nun  ein  Wunder,  dass  Menschen  in  christliche  Kirchen  strömten  und  diese  beispiellose  

Fortschritte  machten.

„Und  so  scheinen  die  Türen  zum  Christentum  verschlossen  zu  sein,  und  wir  erleben  einen  

großen  Rückgang  in  seinem  Wachstum.  Aber  jetzt  hat  das  Pendel  wieder  ein  anderes  Ende  

erreicht,  und  es  gibt  Anzeichen  dafür,  dass  eine  andere  Ära  anbricht.  „Jede  Bewegung  hat  

einen  Rhythmus“,  sagt  Herbert  Spencer,  und  das  gilt  auch  für  den  Fortschritt  des  Christentums  

in  Japan.

„Dann  ging  das  Pendel  auf  die  andere  Seite.  Und  nun  kam  eine  andere  Ära.

Dies  war  eine  Zeit  westlicher  Ideen,  die  die  Jahre  zwischen  1882  und  1888  umfasste.  Dies  

war  die  Zeit  großen  Interesses  an  allem,  was  aus  dem  Ausland  kam.

„Aber  das  Pendel  schwang  auf  das  Äußerste,  und  nun  kam  eine  andere  Bewegung  ins  

Spiel.  Der  ignorante,  reaktionäre  und  ausländerfeindliche  Geist  war  in  allem  zu  sehen  –  in  

Kostümen,  in  Gefühlen,  aber  auch  in  Meinungen  Alles  Einheimische  wird  als  überragend  oder  

erhaltenswert  gepriesen.  Der  Buddhismus,  der  seit  Jahren  als  Religion  der  Unwissenden  und  

Minderwertigen  angesehen  wird,  wird  heute  als  überlegene  Religion  gepriesen,  die  dem  

Christentum  weit  überlegen  ist;  und  viele,  die  einst  die  Annahme  des  Christentums  als  

nationale  Religion  befürworteten,  werden  öffentlich  in  buddhistischen  Zeremonien  gesehen.  

Das  Christentum  wird  als  Gegner  des  Wachstums  unserer  Nation  angeprangert  Geist,  im  

Widerspruch  zu  unserer  besten  Moral  und  auch  im  Widerspruch  zu  der  Absicht  des  Kaiserdikts,  

das  vor  zwei  Jahren  als  Moralkodex  für  alle  unsere  Schulen  erlassen  wurde.  Der  Konflikt  

zwischen  dem  Christentum  und  der  nationalen  Bildung  ist  in  bestimmten  Klassen  des  Volkes  

zum  beliebtesten  Thema  geworden.  In  allen  Klassen  von  Menschen  ist  ein  starkes  

Nationalgefühl  geweckt  worden,  und  es  ist  nicht  verwunderlich,  dass  auch  Christen  seinen  

Einfluss  spüren.

„Ein  Wort  zu  den  Zukunftsaussichten.  Dass  Japan  nicht  ein  werden  wird
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(2)  „Die  Beziehung  zwischen  Missionaren  und  einheimischen  Christen  ist  ein  weiteres  Problem.

(4)  „Ob  wir  ein  schriftliches  Glaubensbekenntnis  brauchten  und  wenn  ja,  welche  Art  von  

Glaubensbekenntnis  man  am  besten  haben  sollte,  ist  ebenfalls  eine  Frage.  In  allen  Lehren  von  

Missionaren  und  anderen  sind  immer  mehr  oder  weniger  Hülsen  mit  echter  Wahrheit  vermischt.  Und  gleichzeitig.“

In  welchen  Beziehungen  müssen  sie  zueinander  stehen?  In  anderen  Ländern  wie  Indien  oder  

China  stellt  sich  eine  solche  Frage  vielleicht  nie;  in  Japan  ist  das  jedoch  völlig  anders.

Aber  dass  es  im  Laufe  der  Zeit  entstehen  wird,  steht  fast  außer  Zweifel  und  ist  nur  eine  Frage  

der  Zeit.  Dennoch:  „Rom  wurde  nicht  heute  erbaut“,  und  daher  wird  es  Zeit  brauchen,  Japan  

zu  christianisieren.  Dass  es  starke  Hindernisse  und  große  Hindernisse  gibt,  ist  leicht  zu  

erkennen.  Es  mag  leicht  sein,  die  Vernünftigkeit  des  Christentums  zu  zeigen,  aber  wahren  

christlichen  Geist  in  die  Herzen  der  Menschen  zu  bringen,  ist  es  nicht  Eine  leichte  Aufgabe.  

Wir  können  ihnen  die  Torheit  anderer  Religionen  leichter  zeigen,  aber  der  Aufbau  einer  echten  

christlichen  Kirche  erfordert  viel  Zeit.

(3)  „Das  Problem  der  Konfessionen  und  der  Kirchenregierung  ist  eine  weitere  Schwierigkeit.

(1)  „Das  erste  Problem,  das  uns  zur  Kenntnis  kommt,  ist  das  der  Beziehung  zwischen  dem  

Christentum  und  unserer  Nationalität,  nämlich  unserer  nationalen  Gewohnheit  und  unserem  

nationalen  Geist.  Professor  Inonge  und  andere  haben  ihre  Stimmen  gegen  das  Christentum  

erhoben  und  behauptet,  es  stehe  im  Widerspruch  zu  unserem  nationalen  Geist.  Und  dieser  Schrei  

gegen  das  Christentum  ist  bei  Buddhisten,  Shintoisten  und  Reaktionisten  so  populär  geworden,  

dass  sie  es  zu  ihrer  einzigen  Waffe  machen.“  Angriff  gegen  das  Christentum.  Aber  meiner  Meinung  

nach  ist  dieses  Problem  nicht  so  schwierig,  wie  es  aussieht.  Was  Außenstehende  für  den  wahren  

Konflikt  halten,  scheint  nur  Schatten  und  Dunst  zu  sein.

Natürlich  werden  wir  nicht  ganz  auf  Konfessionen  und  Sekten  verzichten.  Aber  es  erscheint  

ziemlich  töricht,  alle  Konfessionen,  die  in  einigen  Ländern  besonders  sind  und  mit  denen  eine  

gewisse  besondere  Geschichte  verbunden  ist,  in  Japan  einzuführen,  wo  es  keine  solche  

Geschichte  gibt  und  wo  die  Umstände  völlig  anders  sind.  Und  wir  denken,  wir  können  die  
Anzahl  der  Konfessionen  reduzieren.

Aber  eine  Regierungsform  zu  formulieren,  die  am  besten  zu  unserem  Land  passt  und  

gleichzeitig  anderswo  gut  funktioniert,  ist  eine  ziemlich  schwierige  Aufgabe.

„Dasselbe  gilt  auch  für  die  Form  der  Kirchenregierung.  Es  erübrigt  sich  zu  erwähnen,  dass  

wir  nicht  unbedingt  die  genauen  Formen  der  Kirchenregierung  kopieren  müssen  oder  sollten,  

die  in  den  Vereinigten  Staaten  oder  in  anderen  Ländern  in  Mode  sind.“
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Jede  Form  des  Christentums  hat  eine  ausgezeichnete  Wahrheit.  Und  es  ist  schwierig  [R1597:  

Seite  364],  zwischen  Wesentlichem  und  Unwesentlichem,  zwischen  Glaubensbekenntnis  und  

Hülsen  zu  unterscheiden.  Dies  ist  ein  schwieriges  Problem,  das  japanische  Theologen  lösen  müssen.

====================

[DAWN  wird  es  für  Sie  lösen,  genau  wie  für  andere!]
„Japanische  Christen  müssen  all  diese  Probleme  selbst  lösen.  Ich  glaube,  

dass  es  eine  große  Mission  für  japanische  Christen  gibt  muss  sein:  ‚Dein  Reich  
komme,  dein  Wille  geschehe,  wie  im  Himmel,  so  auf  Erden.‘“
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TRUECHRISTISCHE  LIBERALITÄT.

Auf  der  einen  Seite  dieser  Frage  sind  die  einen,  auf  der  anderen  Seite  die  anderen;  aber  das  

Heilmittel  gegen  beide  ist  dasselbe:  Unterwirft  eure  Köpfe  und  eure  Herzen  der  Führung  des  Herrn  

durch  sein  inspiriertes  Wort.

[R1597:Seite364]

LIBERALITÄT,  Großzügigkeit,  ist  im  Wesentlichen  eine  christliche  Gnade.  Gott  liebt  und  alle,  

die  an  seinem  Geist  teilhaben,  müssen  verhältnismäßig  liebevoll  und  großzügig  sein.  Aber  wir  

dürfen  weder  in  unseren  eigenen  Vorstellungen  weise  sein  noch  über  das  hinausgehen,  was  in  

Gottes  Wort  geschrieben  steht,  also  ist  es  auch  gut  für  alle  wahren  Kinder  Gottes,  sich  davor  zu  

hüten,  eine  größere,  umfassendere  oder  tiefere  Liebe  zu  haben,  als  die,  die  in  Gottes  Wort  klar  

dargelegt  ist  Das  Wort  ist  der  einzig  wirkliche  und  wahre  Maßstab.  Gottes  Volk  soll  weder  für  Gott  

noch  für  sich  selbst  einen  Maßstab  aufstellen;  aber  als  gehorsame  Kinder  sollten  sie  ihre  Gedanken  

und  ihren  Glauben  nicht  nach  ihren  eigenen  fehlerhaften  Vorstellungen  formen,  sondern  nach  

dem,  was  der  Herr  offenbart  hat.

Die  Heiligen  Schriften  lehren  in  der  Tat,  dass  das  große  Lösegeldopfer,  das  unser  Erlöser  

gegeben  hat,  früher  oder  später  jedem  Mitglied  der  Menschheitsfamilie  die  volle  Gelegenheit  bieten  

wird,  euren  Sündenfall,  den  Adam  verloren  hat,  wiederzugewinnen.  Aber  sie  vergessen,  dass  

Adam  zwar  Leben  hatte,  dessen  ewiger  Fortbestand  jedoch  nicht  gesichert  war:  Dafür  stand  er  

vor  Gericht,  als  er  vorsätzlich  sündigte  und  damit  sein  Leben  verkürzte

----------

Kurs.

Andererseits  lehrt  das  Wort  nirgendwo  Universalismus,  dass  die  gesamte  menschliche  Familie  

[R1598:Seite  364]  für  immer  in  göttliche  Gunst  und  Segen  gerettet  werden  wird.  Und  diejenigen,  

die  von  dem  einen  Extrem  des  Glaubens  an  eine  nahezu  universelle  Qual  zum  anderen  Extrem  

des  Glaubens  an  den  Universalismus  eilen,  werden  von  einem  menschlichen  Fehler  zum  anderen  

menschlichen  Fehler  getragen.  Die  Feststellung  des  einen  Fehlers  war  jedoch  das  Ergebnis  eines  

zu  nachlässigen  Umgangs  mit  Gott  d's  Wort  und  seine  Neigung  zu  perverser  menschlicher  

Vernunft  und  Urteilen  sollten  danach  alle  auf  der  Hut  sein,  aber  oft  tut  es  das  nicht,  wie  wir  sehen;  

und  wenn  sie  sich  mit  dem  Gedanken  an  die  Liebe  Gottes  füllen,  scheinen  sie  zu  vergessen,  dass  

Gott  mehr  als  nur  ein  Charaktermerkmal  hat  und  dass  diese  in  jedem  Plan,  der  er  ist,  koordiniert  

werden  müssen  –  dass  diese  Weisheit  und  seine  Gerechtigkeit  sich  jeweils  mit  seiner  Liebe  in  

seinem  Plan  verbinden  Erlösung  von  der  Sünde  und  ihre  Strafe,  der  Tod .

Dieses  Wort  lehrt  nirgendwo,  dass  ewige  Qual  der  Lohn  der  Sünde  ist,  sondern  dass  der  Lohn  

der  Sünde  der  Tod  ist.  Jede  klare  (nicht  symbolische)  Aussage  der  Heiligen  Schrift  besagt,  dass  

„die  Seele,  die  sündigt,  sterben  wird .  “ Gewiss  hat  dann  niemand  das  Recht,  Gottes  Charakter  

und  Plan  Gottes  zu  verunglimpfen,  ja  zu  lästern,  indem  er  direkt  oder  indirekt  das  Gegenteil  lehrt  

–  dass  er  die  Seele  des  Sünders  bis  in  alle  Ewigkeit  am  Leben  erhalten  wird,  um  sie  zu  quälen.  

Darin  wäre  weder  Liebe  noch  Gerechtigkeit
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sich  selbst  und  auf  uns  in  seinen  Lenden  das  Todesurteil.

Lasst  uns  die  Gnade  der  Liberalität  gemäß  und  nicht  außerhalb  der  im  Wort  des  
Herrn  festgelegten  Grenzen  praktizieren.

Es  ist  das  Verlorene  und  alles  Verlorene,  das  unser  Herr  zu  retten  kam.  Die  durch  
sein  Loskaufsopfer  ermöglichte  Erlösung  ist  eine  neue  Prüfung  für  das  ewige  Leben,  
deren  Ergebnisse  in  Johannes  3,36  zum  Ausdruck  gebracht  werden;  Offb.21:7,8.

Es  reicht  aus,  dass  Gott  allen  ein  allgemeines,  unparteiisches  Gerichtsverfahren  
gewährt;  dass  diejenigen,  die  sich  unter  den  günstigen  Bedingungen  des  Neuen  
Bundes  freiwillig  Gott  unterwerfen,  Leben  haben  und  dass  andere  sich  manifestieren  
und  als  Bodenbeschaffer  im  Zweiten  Tod  vernichtet  werden  können  Könnten  sie  
zustimmen,  dass  solche  Menschen  ihres  eigenen  Willens  beraubt  werden,  damit  sie  
für  immer  existieren,  denn  ihre  Kameradschaft  ist  nicht  wünschenswert  genug?  Sie  
könnten  auch  nicht  zustimmen,  dass  sie  am  Leben  bleiben  und  ihr  Wille  bis  in  alle  
Ewigkeit  unter  göttlichen  Zwängen  gehalten  wird.  Solche  Leben  und  solche  
Kameradschaft  sind  unerwünscht:  Der  Rest  des  Universums  Gottes  würde  durch  ihre  
Zerstörung  gesegnet  werden  Zweiter  Tod.  Letusnotbemore  [R1598:  page365]  weise,  
liebevoller  oder  gerechter  als  der  einzig  lebendige  und  wahre  Gott,  der  in  einem  Licht  
wohnt,  dem  sich  niemand  nähern  kann,  und  dessen  Sinn  uns  durch  sein  Wort  mitgeteilt  
wird.  –  1.  Tim.  6:16;  1Johannes5:9,10.
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[R1600:Seite378]

[R1599:Seite378]

Wir  haben  viele  Hinweise  darauf,  dass  der  spirituelle  Zustand  der  WATCH  TOWER-Abonnenten  

besser  –  ihre  Liebe  und  ihr  Eifer  –  stärker  ist  als  je  zuvor;  und  dies  hätte  natürlich  größere  Spenden  

an  den  Tract  Fund  und  mehr  von  ihnen  bedeutet,  wenn  nicht  die  finanziellen  Engpässe  gewesen  

wären.  Unter  diesen  Umständen  ist  die  Darstellung  dieses  Berichts  unten  äußerst  zufriedenstellend.

In  der  Tat  waren  wir  positiv  beeindruckt  von  dem  Vorschlag  eines  Teilnehmers  des  Chicagoer  

Kongresses,  der  normalerweise  den  Allegheny-Kongress  besucht,  dass  unsere  Kongresse,  die  

bereits  seit  mehreren  Jahren  abgehalten  werden,  eingestellt  werden  sollen,  damit  die  Interessen  

der  allgemeinen  Arbeit  gewahrt  bleiben.  Und  obwohl  wir  diese  jährlichen  Zusammenkünfte  sehr  

genossen  haben  –  die  persönlichen  Begrüßungen  und  Kommunionen  mit  dem  besuchenden  

Heiligen  s--wir  glauben,  dass  in  diesem  Vorschlag,  ihre  Einstellung  zugunsten  des  Fonds  für  die  

Verbreitung  der  Wahrheit  durch  Traktate  usw.  einzustellen,  Weisheit  steckt.

Und  obwohl  wir  viele  Berichte  darüber  erhalten  haben,  dass  dieser  Kongress  Gutes  bewirkt  hat,  ist  

es  immer  noch  fraglich,  ob  die  gleiche  Zeit  und  das  gleiche  Geld,  die  für  die  Kolportierung  von  

DAWNS,  die  Veröffentlichung  und  Verbreitung  von  Traktaten  usw.  aufgewendet  wurden,  nicht  noch  

mehr  Gutes  bewirkt  und  dem  Ruhm  des  Königs  noch  größere  Erträge  gebracht  haben.

Angesichts  der  finanziellen  Depression  des  Jahres  zum  1.  Dezember  1993,  die  ganz  allgemein  

alle  und  alles  getroffen  hat,  ist  es  nicht  verwunderlich,  dass  auch  die  Arbeit  der  WATCHTOWER  
TRACTS  Society  etwas  behindert  wurde.

Ein  weiterer  Punkt,  der  zweifellos  Einfluss  auf  die  Gesamtsumme  hatte,  war  der  Kongress  von  

Chicago.  Eine  damals  erstellte  Schätzung  ergab,  dass  die  Gesamtausgaben  derjenigen,  die  an  
diesem  Kongress  teilnahmen,  fünftausend  Dollar  oder  mehr  betrugen.  Diese  zusätzlichen  Ausgaben  

wirkten  sich  zweifellos  in  erheblichem  Maße  auf  die  Einnahmen  des  Tract  Fund  aus.

----------

Die  Tatsache,  dass  die  Spendensumme  etwas  geringer  ausfiel  als  für  1992,  kann  daher  als  

eine  Verbesserung  um  die  Hälfte  im  Vergleich  zu  diesem  Jahr  angesehen  werden;  und  man  wird  

sich  erinnern  (siehe  unseren  Bericht  von  vor  einem  Jahr),  dass  1992  eine  deutliche  Verbesserung  

gegenüber  den  Jahren  davor  war.

JAHRESBERICHTWATCHTOWERTRACTSOCIETY.

Ein  weiterer,  fast  genauso  gewichtiger  Grund,  der  für  die  Arbeit  immer  wichtiger  wird,  ist  der  

[R1600:  Seite  379]  Zeitaufwand.  Jedes  Jahr,  wenn  die  Zahl  der  Anwesenden  steigt,  steigt  auch  

der  Zeitanspruch  der  Redakteure  des  WACHTTURMS,  so  dass  die  Zeit  für  die  Vorbereitung  vor  

diesen  Kongressen  und  die  Zeit,  die  danach  aufgewendet  wird,  um  sich  auf  die  Arbeit  einzulassen,  

was  bedeutet,  dass  die  Zeit  zusätzlich  zur  aufgewendeten  Zeit  zurückbleibt  währendder  Kongresse,  

also  in  allen  zwei
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Monate  –  ein  Sechstel  pro  Jahr .  Natürlich  genießen  wir  diese  Nutzung  unserer  Zeit;  und  
unsere  einzige  Frage  ist,  wie  wir  diese  Zeit  zeitgemäß  nutzen  Wir  werden  die  
Generalkonventionen,  die  hier  in  Allegh  anlässlich  des  Todestages  unseres  Erlösers  
abgehalten  wurden,  nicht  fortführen.  Auf  die  Tagung  im  nächsten  Frühjahr  können  wir  auf  
jeden  Fall  verzichten,  da  die  Zeit  seit  der  Chicagoer  Konvention  so  kurz  ist.  Und  diese  
Einsparung  wird  sich  zweifellos  auf  die  Arbeit  von  1994  auswirken.

Insgesamt.................................  7899,26  

$.  Ausgaben  für  Tracts,  TOWERS  usw.,  

kostenloser  Versand,......  .5794,88  $  

"Portoauf  gleicher  Höhe,.........355,80  

"Arbeitsaufwand,  Versand  auf  gleicher  

Höhe,...708,00  auf  Auslandsübersetzungen  von

Wir  weisen  mit  Freude  auf  diese  Darstellung  hin.  Während  unsere  Gesamteinnahmen  
nicht  die  Hälfte  des  Gehalts  eines  beliebten  Predigers  ausmachen  würden,  sind  die  
Ergebnisse  groß

--------

M.DAWN,  VOL.I,  und  in  der  

Weiterleitung  der  Arbeit  
im  Allgemeinen,................1519.18

----------
KONTO  DER  SEKRETÄRIN.

"

Kopien:  ALTE  THEOLOGIE,  Traktate,  1.082.011  
„ZION'S  WATCHTOWER“,  139.577  Da  

Traktate  in  der  Anzahl  der  Seiten  variieren,  ist  es  üblich,  die  ersten  Seiten  anzugeben.

8.377,86  US-

Dollar  Dies  entspricht  einem  Restbetrag  von  478,60  US-Dollar;  dieser  Betrag  ist  jedoch  tatsächlich  noch  nicht  fällig,  da  er  

durch  zwei  noch  nicht  fällige  Schuldverschreibungen  repräsentiert  wird.

Im  Laufe  des  Jahres,  vom  1.  Dezember  1992  bis  zum  1.  Dezember  1993,  wurde  Folgendes  kostenlos  

in  Umlauf  gebracht :

--------

Einnahmen  von  Good  Hopes,  5100,40  $,  
andere  Quellen,  2798,86  $

SCHATZGEBER-KONTO.
Die  oben  genannten  Angaben  umfassen  19.893.428  Seiten.
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Während  die  Kolporteurarbeit  für  die  Verbreitung  von  MILLENNIALDAWN  unter  der  Aufsicht  

und  Schirmherrschaft  dieser  Gesellschaft  steht,  ist  sie  weitgehend  selbsttragend;  die  einzigen  

[R1600:Seite380]  Verbindlichkeiten  bestehen  in  Form  von  Krediten  an  Kolporteure  (die  

Gesellschaft  ist  jetzt  für  etwa  7.000,00  US-Dollar  solcher  Konten  verantwortlich,  von  denen  jedoch  

ein  Großteil  noch  von  den  Kolporteuren  bezahlt  werden  wird),  und  bei  der  Vorbereitung  von  

Auslandsübersetzungen  –  auf  deren  Konto  ein  Posten  oben  im  Konto  des  Schatzmeisters  
erscheint.

Wir  drängen  darauf,  dieser  Gesellschaft  eine  Spende  zu  geben  (diejenigen,  die  die  Arbeit  und  

ihre  Methoden  anerkennen,  müssen  nur  wissen,  welche  Chance  sie  haben),  aber  wir  bitten  unsere  

Leser,  der  apostolischen  Regel  zu  folgen  und  sich  für  den  Dienst  des  Herrn  als  wöchentliches  

Dankopfer  einzusetzen.  Wenn  es  nur  ein  Cent  am  Tag  oder  sogar  ein  Cent  in  der  Woche  ist,  wird  es  

mit  Sicherheit  Segen  bringen.

im  vergangenen  Jahr  waren  es  120.916.

Gesamtzahl  der  in  Umlauf  gebrachten  Bände  von  MILLENNIALDAWN

----------

Der  Plan  der  „Guten  Hoffnung“  hat  denjenigen,  die  ihn  angenommen  haben,  so  viel  Erfolg  

bewiesen,  dass  zweifellos  viele  seine  Fortsetzung  wünschen  werden  (es  ist  kein  Reiseplan,  

sondern  der  des  Apostels  –  1.  Korinther  16,2),  der  jeden  ersten  Tag  jeder  Woche  etwas  zur  

Verwendung  für  die  Sache  des  Herrn  vorlegt.

Alle,  die  berichten,  dass  sie  sich  im  Dienst  der  Wahrheit  Mühe  gegeben  haben,  berichten  

von  entsprechenden  Segnungen  in  ihren  eigenen  Herzen.  Diejenigen,  die  andere  getränkt  haben,  

wurden  selbst  getränkt.  Sie,  deren  Herzen  vor  Liebe  zum  Herrn  und  zu  den  Seinen  brannten

DAWNCOLPORTEURWORK.

nach  unserem  besten  Ermessen.  Wir  vertrauen  darauf,  dass  alle  Freunde  mit  der  Ausstellung  

zufrieden  sein  werden,  insbesondere  diejenigen,  deren  Beiträge  darin  vertreten  sind;  und  mehr  

als  alle  anderen  vertrauen  wir  darauf,  dass  unser  Herr  es  billigt.

Die  Zahl  der  Kolporteure,  die  in  diesem  Dienst  der  Wahrheit  tätig  sind,  beträgt  

einhundertvierzehn:  Von  diesen  zweiundsiebzig  verbringen  sie  ihre  ganze  Zeit  und  der  Rest  fast  

den  größten  Teil  ihrer  Zeit  in  diesem  Dienst.  Viele  von  ihnen  haben  erst  vor  Kurzem  damit  

begonnen .

Es  ist  gerechtfertigt,  davon  auszugehen,  dass  alle  Christen  einen  Teil  ihres  Einkommens  für  

die  Verbreitung  dessen  ausgeben,  was  sie  für  die  Wahrheit  halten.  WACHTTURM-Leser  haben  

erfahren ,  dass  sie  in  der  Vergangenheit  unbeabsichtigt  zur  Verbreitung  von  Irrtümern  beigetragen  

haben  Segen  seines  Volkes?  Zu  allen  sagen  wir:  Überlegen  Sie  sorgfältig,  inwieweit  die  

WACHTTURM-TRAKTGESELLSCHAFT  Sie  in  dieser  Angelegenheit  unterstützen  kann,  und  

handeln  Sie  nach  Ihrem  Ermessen.
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Die  Menschen  wurden  durch  die  Macht  Gottes  in  der  Wahrheit  festgehalten,  sodass  sie  
dienen  und  opfern  mussten.

Lasst  jeden  wachen,  beten  und  arbeiten  während  des  neuen  Jahres.  Alle,  die  es  
tun,  werden  gesegnet  sein.  Wer  am  treuesten  und  ernsthaftesten  ist,  wird  am  

gesegnetsten  sein.
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[R1600:Seite371]

Anstatt  zu  sagen ,  dass  Adam  die  Rasse  vor  Gericht  vertrat ,  sagen  wir,  dass  er  einzeln  vor  

Gericht  gestellt  wurde  und  dass  die  Rasse  in  seinen  Lenden  (als  Teil  seiner  selbst)  sein  Urteil  und  

alles  teilte,  was  das  tatsächlich  (nicht  repräsentativ)  mit  sich  brachte  –  geistiger,  moralischer  und  

körperlicher  Verfall  –  Tod.  Adams  Prozess  hätte,  selbst  wenn  er  erfolgreich  bestanden  worden  wäre,  

[R1601:  Seite  371]  niemandem  außer  ihm  selbst  Anspruch  auf  ewiges  Leben  gegeben .  Seine  Kinder  

hätten  sich  jeweils  einem  individuellen  Prozess  unterziehen  müssen,  bevor  sie  entweder  für  das  ewige  

Leben  oder  den  ewigen  Tod  für  würdig  befunden  wurden.

Ein  Bruder  erkundigt  sich,  ob  das  Folgende  nicht  als  eine  faire  Aussage  der  Wahrheit  angesehen  

werden  kann,  die  in  den  Heiligen  Schriften  dargelegt  wird;  nämlich:  „Die  

menschliche  Rasse  wurde  in  Eden  in  der  Person  des  Adamits-  Vertreters  auf  die  Probe  gestellt.“

Der  stellvertretende  Tod  Christi  war  natürlich  ein  repräsentativer  Tod  für  oder  anstelle  des  toten  

Geschlechts  Adams;  Das  heißt,  ein  entsprechender  Gegenpreis  für  den  Kauf,  der  ihre  Freilassung  

von  der  Todesstrafe  zu  der  von  Gott  bestimmten  Zeit  ermöglicht.  Aber  in  den  dreiunddreißig  Jahren  

vor  seinem  Tod  stellte  Christus  nicht  die  Welt,  sondern  sich  selbst  dar,  und  seit  seiner  Auferstehung  

repräsentiert  er  hier  vor  dem  Richter  der  göttlichen  Gerechtigkeit  nicht  die  Welt,  sondern  die  Gläubigen.  

„Er  ist  für  alle  gestorben  “ und  wird  alle  zur  Erkenntnis  dieser  Wahrheit  bringen,  aber  er  vertritt  oder  

vertritt  nur  „den  Haushalt  des  Glaubens“.  „Wir  haben  einen  Fürsprecher  beim  Vater,  Jesus  Christus,  

dem  Gerechten.“

----------

Aber  der  göttliche  Söldner  und  die  Gerechtigkeit  hatten  dafür  gesorgt,  dass  eine  weitere  große  

Transaktion  durch  denselben  Akt  des  Gehorsams  (die  Hingabe  seines  Lebens)  zustande  kommen  sollte.

Der  Tod  Christi  war  das  Lösegeld  des  Menschen  (entsprechender  Preis),  ersetzte  den  Tod  Adams  

und  galt  daher  für  alle,  die  unter  seinem  Urteil  ihr  Leben  verloren.

Were  antwortete:  Nein;  das  ist  eine  falsche  und  unbiblische  Sichtweise  und  sehr  irreführend.

VERTRETER  ODER  VERTRETER?
BAND  XIV.  15.  DEZEMBER  1893.  NR.  24.

Ebenso  war  der  Prozess  gegen  Christus  ein  individueller  Prozess.  Seine  Treue  bewies,  dass  er  

des  ewigen  Lebens  würdig  war.  Sie  bewies  in  keiner  Weise,  dass  irgendjemand  sonst  des  ewigen  

Lebens  würdig  war;  und  niemand  erhält  ewiges  Leben  als  Folge  seines  Gehorsams.

Sein  Versagen  war  das  Versagen  derer,  die  er  hier  vertrat,  und  daher  wurde  die  ganze  Rasse  zum  

Tode  verurteilt.  Wiederum  plante  Gott  einen  weiteren  Prozess,  und  dieses  Mal  setzte  er  Christus  

Jesus  als  den  Vertreter  des  Menschen  ein.  Der  Gehorsam  Christi  war  vollkommen;  und  so  sicherte  er  

nicht  nur  sich  selbst  ewiges  Leben,  sondern  dasselbe  auch  der  ganzen  Rasse,  die  er  hier  in  seinem  

Prozess  darstellte.  Ist  das  nicht  die  richtige,  die  biblische  Sichtweise?  Wenn  nicht,  wo  liegt  dann  die  

Schuld?  Bitte  antworten  Sie  über  den  WACHTTURM.“
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Nun,  da  der  Anspruch  der  Gerechtigkeit  Gottes  gegen  die  Rasse  erfüllt  wurde,  kann  man  auf  

Gnade  durch  die  Hände  dessen  hoffen,  der  alles  mit  seinem  eigenen  kostbaren  Blut  gekauft  hat.

Wir  antworten:  In  voller  Harmonie  mit  dem  göttlichen  Willen  kaufte  er  alles,  um  jedem  Mitglied  

der  Rasse  eine  unparteiische  Prüfung  für  ewiges  Leben  zu  gewähren.  Alle  Würdigen  werden  bewiesen  

und  „die  Gabe  Gottes,  das  ewige  Leben,  durch  Jesus  Christus,  unseren  Herrn“,  erhalten.  Alle,  die  sich  

als  unwürdig  erwiesen  haben,  werden  durch  den  zweiten  Tod  vernichtet  werden.

Wann  findet  dieser  Prozess  statt?

Ist  Christus  nun  der  Repräsentant  aller  Menschen,  oder  wird  er  es  jemals  sein?

Es  kommt  zu  allen  Menschen  im  Verhältnis  dazu,  dass  jeder  die  Wahrheit  erkennt.  Aber  in  

diesem  Zeitalter  erreicht  nur  die  Kirche  der  Gläubigen  ausreichend  Licht,  um  den  Prozess  mit  einem  

endgültigen  Urteil  abzuschließen.  Alle  anderen,  die  Massen  der  Menschheit,  werden  später  ihre  

Prüfung  erhalten  –  im  gesegneten  Jahrtausend,  dem  großen  „Tag  des  Gerichts“  (oder  

Gerichtsverhandlung),  den  Gott  gnädig  bestimmt  hat.  –  Apostelgeschichte  17:31.

[R1601:Seite372]

Nein,  er  hat  alles  gekauft,  aber  er  stellt  nicht  alles  dar.  Hier  werden  nur  diejenigen  dargestellt,  die  

„durch  ihn  zu  Gott  kommen“  –  treue  Gläubige.  (Hebräer  7:25).  Johannes  stellt  auch  klar  fest,  dass  

das  Opfer  Christi  die  Sühne  für  die  Sünden  ist,  die  in  der  Sünde  gefallen  sind,  dass  aber  nur  wir  (die  

Gläubigen)  ihn  als  unseren  Fürsprecher  oder  Vertreter  haben  (1.  Johannes  2,1,2;  Röm.  3,25) .  

Nachdem  er  den  Neuen  Bund  vermittelt  und  ratifiziert  hat,  hat  er  die  Tür  seiner  gesegneten  

Bestimmungen  für  alle  geöffnet;  und  alle  werden  zur  Erkenntnis  der  Wahrheit  gelangen.  Und  alle,  die  

die  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  annehmen  Sie  werden  vor  der  Gerechtigkeit  durch  den  Wert  des  

„Bluts  des  Neuen  Bundes“  repräsentiert,  das  Verzeihung  für  alle  ihre  Schwächen  und  Unzulänglichkeiten  

bedeutet,  soweit  diese  nicht  vorsätzlich  sind.

Was  wird  Christus  denen  tun,  die  er  erkauft  hat  –  den  Toten,  den  Kranken,  den  Sterbenden,  den  

Unwissenden,  den  Schwachen,  den  Blinden  –  den  geistig,  moralisch  und  körperlich  Verstorbenen?

Dies  bewies,  dass  die  Liebe  unseres  Herrn  zum  Vater  vollkommen  war.  Das  andere  war  Gottes  

Annahme  dieses  Todes  als  Opfer,  als  Lösegeld,  als  Ersatz,  als  entsprechender  Preis  für  das  Leben  

Adams  und  der  Rasse,  die  ihr  Leben  in  ihm  verlor.  Dieses  stellvertretende  (nicht  repräsentative)  Opfer  

unseres  Herrn  besiegelte  den  Neuen  Bund  und  machte  göttliche  Barmherzigkeit  möglich,  indem  es  

den  Ansprüchen  der  Gerechtigkeit  gegenüber  Adam  und  seiner  Rasse  entsprach.

Wann  immer  irgendein  Mitglied  der  Rasse  durch  den  Glauben  an  das  Loskaufsopfer  in  die  

Bestimmungen  des  Neuen  Bundes  eintritt,  ist  dieser  Moment,  den  er  damit  gerechnet  hat,  vor  Gott  zu  

stehen,  eine  berechnete  Bedeckung  seiner  Sünden,  die  noch  lange  anhält,  solange  er  unter  ihrer  

schützenden,  beschützenden  Barmherzigkeit  fortbesteht
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Bestimmungen  des  Neuen  Bundes,  aber  insbesondere  nur  für  diejenigen,  die  unter  die  

Bedingungen  dieses  Neuen  Bundes  fallen  und  die  alle  durch  ihren  Erlöser  vor  dem  Richterstuhl  

als  vollkommen  dargestellt  werden  –  wohlgemerkt.

Dieser  neue  Bund  der  Barmherzigkeit,  unter  dem  Gott  diejenigen  annimmt,  die  sich  ihm  im  

Verdienst  Christi  nähern,  dient  daher  genau  dem  Zweck,  das  Werk  der  Wiedergutmachung  zu  

ermöglichen.  Gemäß  seinen  Bestimmungen  wird  der  gefallene,  aber  reuige  innere  Sünder  

angenommen ,  als  ob  er  vollkommen  wäre,  und  als  Kind  Gottes  während  der  Zeit  seiner  Charakter-  

und  Konstitutionsreformierung  behandelt  –  während  der  Zeit,  in  der  er  unter  der  Aufsicht  des  Herrn  

wiederhergestellt  wird,  mit  zusätzlichem  Ex  Erfahrung,  zu  allem,  was  in  Adam  verloren  war.

Der  Ruf  des  Evangeliums  richtet  sich  an  die  Brautklasse.  Die  Bedingung  dieses  Rufs  ist:  

Gehorsam,  Treue,  Selbstaufopferung  im  Dienst  Gottes,  sogar  bis  zum  Tod.  Aber  nur  Vollkommene  

sind  zu  einem  solchen  Ruf  berechtigt,  auch  wenn  ein  edles  Tier  während  der  typischen  

Evangeliumszeit  auf  Gottes  Altar  gelegt  werden  konnte.  Daher  ist  der  Neue  Bund  mit  seiner  

Bereitstellung  der  Deckung  unserer  Sünden  absolut  notwendig  Sie  verehren  das  Opfer  des  
Erlösers.  Alle,  die  unter  die  gesegneten  Bestimmungen  dieses  Neuen  Bundes  fallen,  sind  als  

Opfer  im  „annehmbaren  Jahr  des  Herrn“  akzeptabel .  -das  Evangelium,  bis  zur  vorherbestimmten  

Zahl

Diese  Bedeckung  durch  die  Bestimmungen  der  Barmherzigkeit  im  Rahmen  des  Neuen  

Bundes  und  diese  Darstellung  der  von  Christus  mit  Barmherzigkeit  bedeckten  Menschen  wird  so  

lange  andauern,  wie  es  nötig  ist  –  bis  die  gesamte  schwache  und  gefallene  Rasse,  die  so  durch  

Christus  zu  Gott  kommt,  göttliche  Gunst  wünscht  und  Gehorsam  leisten  will,  die  Vollkommenheit  

erreicht  hat  –  geistig,  moralisch  und  körperlich:  die  am  Ende  des  Jahrtausends  sein  wird.  Dann  

wird  dieser  Bund  aufhören;  für  vollkommen  Wesen  erfordern  keine  Gnade.  Vollkommene  Wesen  

können  vollkommenen  Gehorsam  gegenüber  dem  vollkommenen  Gesetz  leisten;  und  Gnade  oder  

irgendeine  Entschuldigung  für  Versagen  konnte  nicht  gewährt  werden.  Wenn  Christus  sein  Werk  

am  Ende  seiner  tausendjährigen  Herrschaft  beendet  hat,  wird  er  zuerst  die  Herrschaft  der  Sünde  

und  des  Todes  zerstört  haben,  die  durch  den  Fall  Adams  begonnen  hat,  und  sie  jedem  Mitglied  

gewährt  haben  Die  Menschheitsfamilie  ist  ein  reiches  Land  und  eine  gnädige  Gelegenheit  zur  

Versöhnung  mit  Gott  unter  den  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  und  wird  alle  vorsätzlichen  Sünder  vernichtet  haben  (Ps.

145:20;  Hebräer  10:26,27;  Offb.  21:8);-und  dann  wird  er  alles  Übrige  vor  den  Vater  bringen,  

vollkommen  und  untadelig.--1  Kor.15:24;  Spalte  1:22.

Was  wir  beschrieben  haben,  betrifft  die  Welt  im  Allgemeinen.  Schauen  wir  uns  nun  die  Kirche  

und  den  Neuen  Bund  an.  Ihre  Beziehung  zum  Neuen  Bund  besteht  während  des  Evangeliums.  

Doch  die  allumfassende  Barmherzigkeit  dieses  Bundes  gibt  ihr  nicht  nur  Zeit,  durch  einen  Prozess  

der  Wiedergutmachung  körperliche,  geistige  und  moralische  Vollkommenheit  zu  erreichen,  sondern  

ihr  einen  Stand  vor  Gott  [R1601:  Seite  373]  zu  geben,  wo  sie  sich  Gott  zum  Leben  hingeben  kann  

Opfer,  heilig  und  annehmbar  für  Gott  durch  das  Verdienst  Christi  –  unter  der  barmherzigen  

Bestimmung  dieses  Neuen  Bundes.

638

Machine Translated by Google



Sie  werden  ihre  Berufung  und  Erwählung  sicher  gemacht  haben.  Wenn  dann  der  Ruf  zum  Opfer  und  

seine  sehr  hohe  Belohnung  geistiger  Natur  und  Miterbe  mit  unserem  Erlöser  zu  Ende  ist,  wird  der  

Neue  Bund  danach,  während  des  Jahrtausends,  alle  übrigen  beschützen,  die  daraus  Nutzen  ziehen  

möchten,  und  sich  so  der  göttlichen  Gunst  und  dem  ewigen  Leben  zuwenden.

====================

Daher  antworten  wir  ausführlich,  dass  die  Vorstellung  vom  repräsentativen  Werk  Christi,  die  in  

der  Frage  des  Bruders  dargelegt  wird,  völlig  falsch  ist.  Unser  Herr  gab  sich  selbst  ein  Lösegeld  mit  

einem  entsprechenden  Preis  als  Ersatz  für  alle,  stellt  hier  aber  seit  seiner  Auferstehung  nur  diejenigen  

vor  den  Richter,  die  von  ihm  unter  den  gnädigen  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  zu  Gott  kommen,  

der  durch  seinen  Tod  besiegelt  oder  ratifiziert  wurde.

Adams  Prozess  war  ein  persönlicher  und  kein  repräsentativer  Prozess;  und  so  war  der  Prozess  

gegen  unseren  Herrn  ein  persönlicher  und  kein  repräsentativer  Prozess.  So  wie  die  Auswirkungen  

oder  Ergebnisse  von  Adams  Versagen  von  denen  übernommen  wurden ,  die  ihm  angehörten,  so  

werden  die  Ergebnisse  des  Gehorsams  Christi  von  allen  geteilt,  die  AN  ihn  glauben .  –  Röm.  5:18,19;  
Johannes  3:16.
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[R1601:Seite375]

----------

„Herr  Präsident,  meine  Damen  und  Herren:  Die  Eroberung  Indiens  durch  England  ist  eines  der  

erstaunlichsten  Wunder  der  modernen  Geschichte.  Für  diejenigen,  die  mit  dem  sozialen  und  

religiösen  Zustand  der  verschiedenen  Rassen,  die  die  riesige  indische  Halbinsel  bewohnen,  nicht  

vertraut  sind,  wird  es  immer  ein  großes  Wunder  sein,  wie  eine  Handvoll  Engländer  einen  so  

ausgedehnten  Kontinent  wie  Hindustan  unter  ihre  Kontrolle  bringen  konnten  Von  England  aus  durch  

Tausende  von  Meilen  des  tiefen  Ozeans  und  der  hohen  Berge.  Was  auch  immer  die  Umstände  

dieser  sogenannten  Eroberung  waren,  sie  waren  nicht  mehr  als  die  langjährigen  inneren  Fehden  

und  Eifersüchteleien  –  die  gegenseitigen  Antipathien  und  Rassengefühle  –  zwischen  Kaste  und  

Kaste,  Glaubensbekenntnis  und  Glaubensbekenntnis  und  Gemeinschaft  und  Gemeinschaft,  die  im  

Land  Indien  zusammengewürfelt  wurden.  Der  Sieg  der  Britisch  –  wenn  man  es  Sieg  nennen  kann  -  

war  hauptsächlich  auf  interne  Streitereien  und  Meinungsverschiedenheiten  zurückzuführen ,  die  seit  

[R1602:Seite  375]  zwischen  den  widersprüchlichen  und  konkurrierenden  Elementen  der  indischen  

Bevölkerung  andauerten.  Vor  Jahrhunderten,  als  in  Indien  noch  kein  so  miserabler  Zustand  lokaler  

Spaltung  und  Entfremdung  existierte  oder  zumindest  noch  kein  nennenswertes  Ausmaß  erreicht  

hatte,  leisteten  die  Hindus  einen  tapferen  und  erfolgreichen  Widerstand  gegen  die  Mächtigen  Armeen  

und  kriegerische  Stämme  führten  eine  Invasion  nach  der  anderen  gegen  die  heilige  Heimat  der  

Hinduation.  So  kam  es,  dass  von  Zeit  zu  Zeit  Horden  von  Offizieren,  Bakteianer,  Griechen,  Perser  

und  Afghanen,  von  den  vereinten  Armeen  der  alten  Hindus  abgewehrt  wurden.  Es  gab  eine  Zeit,  in  

der  die  sozialen,  politischen  und  religiösen  Institutionen  [R1602:  Seite  376]  der  Arier  in  Indien  in  

ihrem  Besitz  waren  Als  Folge  dieser  edlen  Institutionen  befanden  sich  die  Menschen  in  der  Freude  

der  Grundgestörten  Einheit,  und  solange  dieser  glückliche  Zustand  der  Dinge  anhielt,  genossen  die  

Hindus  die  Segnungen  der  Freiheit  und  Unfreiheit .Aber  die  Zeit  ist  die  große  Zerstörung  von  allem.  

Was  hat

Echos  aus  dem  Parlament  der  Religionen.

AGLIMPSEATTHESOCIALANDRELIGIOUSLIFEOFINDIEN.

IN  der  Hoffnung,  das  Mitgefühl  des  geweihten  Volkes  Gottes  für  die  ganze  Welt  zu  vertiefen,  

die  „Gott  gelöst“  hat,  selbst  als  sie  noch  Sünder  waren,  und  die  Christus  sein  Blut  vergoss,  um  sie  

zu  erlösen,  und  die  er  wieder  wiederherstellt  und  segnet,  und  in  der  Mission  seiner  tausendjährigen  

Herrschaft  dazu  berufen  ist,  gemeinsam  mit  ihm  zu  arbeiten,  veröffentlichen  wir  den  folgenden  

interessanten  Artikel  über  „Das  Werk  der  Sozialreform  in  Indien“  von  B.Na  Garkar,  ein  Vertreter  im  

Weltparlament  der  Religionen.  Wir  veröffentlichen  den  Kopfschmuck  vollständig,  sowohl  für  die  

Informationen,  die  er  enthält,  als  auch  als  Veranschaulichung  des  indirekten  Einflusses  der  Bibel  auf  

den  Charakter  und  die  Gefühle  mindestens  eines  Steins  dieser  nächtlichen  Rasse  –  und  nicht  nur  

einer,  sondern  einer  beträchtlichen  Klasse,  die  sich  nach  Gott  fühlt.  Herr  Nagarkar  sagte:  --
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widerstanden  den  vernichtenden  Einflüssen  dieses  Erzfeindes  alljährlicher  Herrlichkeit  und  
Größe?  In  dem  Maße,  wie  die  Menschen  in  Indien  ihren  angestammten  Institutionen  untreu  
wurden,  fielen  sie  in  die  Skala  der  Nationen.

„Zu  diesem  kritischen  Zeitpunkt  erschien  eine  ferne  Macht  von  jenseits  des  Ozeans  auf  
der  Bildfläche!  Niemand  hatte  etwas  davon  gehört  oder  gewusst  Bildung  oder  Zivilisation,  
unwissende  Menschen  mit  einigermaßen  ernstem  Sinn  glauben,  dass  der  weißgesichtige  
Europäer  vielleicht  ein  Nachkomme  von  Affen  und  Affen  ist!  Ich  kenne  die  sich  ständig  
verändernden,  sich  ständig  verändernden,  nach  Neuheiten  jagenden  Philosophien  der  
okkulten  Welt  und  der  okkulten  Gesetze,  der  geistigen  Präsenz  und  der  geistigen  Vorahnung  
in  eurem  Teil  der  Welt  die  „Abstammung  des  Menschen“  nach  Darwin.  Was  auch  immer  es  
sein  mag,  niemand  hätte  sich  jemals  träumen  lassen,  dass  das  englische  Volk  jemals  die  
Chance  haben  würde,  die  höchste  Macht  über  die  indische  Halbinsel  auszuüben .Zuerst  
kamen  die  Engländer  als  bloße  Ladenbesitzer  nach  Indien.  Nicht  lange  danach  stiegen  sie  
zu  den  Hütern  des  Landes  auf,  und  schließlich  wurden  sie  zu  den  Herrschern  des  indischen  
Reiches  erhoben.  In  all  dem  war  die  Hand  Gottes.  Es  war  keine  irdische  Macht,  die  die  
höchste  Herrschaft  Hindustans  in  die  Hände  des  Volkes  von  Großbritannien  übertrug.

DECAYOFANCIENTINSTITUTIONS.

DIVISIONANDDEPREDATION.

„Zuerst  fielen  sie  einer  fremden  Macht  zum  Opfer,  dann  einer  anderen  und  dann  wieder  
einer  dritten,  und  bald  vollbrachte  jedes  Mal  die  Degeneration  die  Arbeit  der  Spaltung,  und  
die  Teilung  wiederum  vollbrachte  die  grässliche  Arbeit  der  weiteren  und  tieferen  
Degeneration.  Vor  etwa  zweihundert  Jahren  erreichte  dieser  fatale  Prozess  den  niedrigsten  
Grad;  Rassen,  die  damals  in  Indien  lebten,  versuchten,  einander  in  Stücke  zu  reißen!  Es  
war  ein  Zustand  völliger  Anarchie,  und  niemand  konnte  begreifen,  was  aus  diesem  
universellen  Chaos  entstehen  würde.

Durch  den  lethargischen  Schlaf  von  Jahrhunderten  war  das  indische  Volk  immer  weiter  
degeneriert.  Langwierige  Kriege  mit  den  umliegenden  Ländern  hatten  sie  entnervt:  Die  
anhaltende  Grausamkeit,  die  unerbittliche  Tyrannei  und  die  unaufhörliche  Verfolgung  ihrer  
fanatischen  Eindringlinge  hatten  sie  schwach  und  geschwächt,  ja  sogar  zur  Unterwerfung  
gemacht,  und  seltsame  Veränderungen  waren  über  das  gesamte  Gesicht  der  Nation  gekommen.

„Der  Ruhm  ihrer  alten  Religion,  die  Reinheit  ihrer  sozialen  Institutionen  und  die  Stärke  
ihrer  politischen  Verfassung  waren  vorerst  in  den  Hintergrund  gerückt
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durch  eine  dicke  und  schwere  Wolke  aus  Verfall  und  Verwahrlosung.  Lange  Zeit  hatte  das  
Land  unter  einer  Reihe  von  gesellschaftlichen  Übeln  gelitten,  wie  böser  Priesterschaft,  
niedrigem  Aberglauben,  erniedrigenden  Riten  und  Zeremonien  sowie  demoralisierenden  
Bräuchen  und  Bräuchen.  Es  war  in  der  Tat  ein  erbärmlicher  und  erbärmlicher  Zustand.

„Es  ist  nicht  anzunehmen,  dass  dieser  Wechsel  der  Souveränität  von  der  östlichen  in  
die  westliche  Hand  ohne  Blutvergießen  oder  Verlust  von  Menschenleben  vollzogen  wurde.  
Sogar  die  Veränderung  in  diesem  Prozess  brachte  neue  Elemente  der  Zwietracht  und  
Uneinigkeit  mit  sich;  aber  als  der  Wechsel  abgeschlossen  und  das  Kräftegleichgewicht  
hergestellt  war,  eröffnete  sich  ein  völlig  neues  Feld  des  sozialen  und  politischen  Lebens  Indiens.“

„Einst  hat  es  dem  Land  unzählige  Reichtümer  und  Schmuck  weggenommen,  und  
seitdem  fließt  ein  beständiger,  unaufhörlicher  Geldstrom  von  Indien  nach  England.  Die  
Kosten  waren  zwar  hoch,  viel  zu  hoch,  aber  auch  die  Rendite  war  unschätzbar  
eduponustheunschätzbarer  Segen  des  Wissens  und  der  Erleuchtung.  Und  Wissen  ist  
Macht.  An  dieser  Macht  werden  wir  die  Beweggründe  der  englischen  Herrschaft  messen.  
Mit  derselben  Waffe  des  Wissens  werden  wir  sie  zwingen,  ihre  Macht  über  uns  
zurückzuhalten.  Aber  ich  muss  sagen,  dass  die  gebildeten  Ureinwohner  Indiens  zu  großes  
Vertrauen  in  den  gesunden  Menschenverstand  und  die  Ehrlichkeit  Ihrer  Herrscher  haben,  
um  niemals  ein  solches  Unglück  zu  befürchten.

Die  Kinder  Gottes  im  heiligen  Aryavarta,  die  Nachkommen  der  edlen  Rishis,  befanden  
sich  in  tiefer  Not.  Ihr  tiefes  Wehklagen  und  Wehklagen  hatte  die  Himmel  durchdrungen,  
und  der  Herr  der  Liebe  und  Barmherzigkeit  war  von  Mitgefühl  für  sie  bewegt.
Er  sehnte  sich  danach,  ihnen  zu  helfen,  sie  zu  erheben  und  ihnen  ihren  früheren  Glanz  
und  ihre  frühere  Größe  zurückzugeben;  aber  er  sah,  dass  es  im  Land  selbst  keine  Kraft  
oder  Macht  gab,  die  er  als  Instrument  zur  Umsetzung  seiner  göttlichen  Vorsehung  hätte  
nutzen  können  Ich  bin  davon  überzeugt,  dass  die  Ankunft  der  Briten  in  Indien  eine  
Notwendigkeit  war  und  daher  als  völlig  vorsorglich  angesehen  werden  kann.

Diese  Übertragung  der  Macht  in  die  Hände  Ihrer  englischen  Cousins  hat  einen  äußerst  
hohen  und  erdrückenden  Preis  gekostet.  In  gewissem  Sinne  hat  es  uns  die  Freiheit  
genommen;  es  hat  uns  einige  unserer  edelsten  Stücke  antiker  Kunst  und  Antiquitäten  
beraubt,  die  nach  England  gebracht  wurden  [R1602:  Seite  377] ,  um  englische  Museen  
und  Kunstgalerien  zu  schmücken  und  in  ihnen  auszustellen.
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„Unsere  angelsächsischen  Herrscher  brachten  ihre  hohe  Zivilisation,  ihre  
verbesserten  Bildungsmethoden  und  ihre  allgemeine  Erleuchtung  mit.  Wir  
waren  in  der  Dunkelheit  gewesen  und  hatten  unsere  strahlende  und  
glorreiche  Vergangenheit  fast  vergessen .Das  Alte  und  das  Neue  begegneten  
sich  von  Angesicht  zu  Angesicht.  Wir  spürten,  dass  das  Alte  die  Gegenwart  
des  Neuen  nicht  ertragen  konnte  Damals  waren  Anlass  und  Ursprung  der  
Arbeit  der  Sozialreform  in  Indien.

„Soweit  es  den  religiösen  Fortschritt  und  die  spirituelle  Kultur  betrifft,  
haben  wir  wenig  oder  gar  nichts  vom  Westen  zu  lernen  –  über  Ihre  
kompakten  und  fortschrittlichen  Methoden  der  Kombination,  Zusammenarbeit  
und  Organisation  hinaus  Was  wir  wiederbeleben  wollen,  müssen  wir  oft  
umgestalten,  und  was  wir  bekommen  müssen,  müssen  wir  oft  neu  
formulieren.  Daher  lautet  unser  Motto  in  jeder  Reformabteilung:  „Anpassen,  
bevor  man  annimmt“.  Ich  werde  Ihnen  nun  einige  der  Sozialreformen  
vorstellen,  die  wir  in  unserem  Land  umzusetzen  versucht  haben.

SOZIALREFORM  ERFORDERLICH.

„Bevor  ich  fortfahre,  muss  ich  unbedingt  klarstellen,  dass  die  Reformarbeit  in  Indien  
einen  zweifachen  Aspekt  hat.  Erstens  müssen  wir  viele  unserer  alten  religiösen  und  sozialen  
Institutionen  wiederbeleben.  Durch  Jahrhunderte  der  Unwissenheit  sind  sie  uns  verloren  
gegangen,  und  was  wir  in  Bezug  auf  diese  Institutionen  tun  müssen,  ist,  sie  wieder  zum  
Leben  zu  erwecken.“

„Die  Abschaffung  der  Kaste  –  was  ist  diese  hinduistische  Institution  der  
Kaste?  Im  sozialen  Wörterbuch  Indiens  ist  ‚Kaste‘  ein  sehr  schwer  zu  
verstehendes  Wort.  Kaste  kann  als  Klassifizierung  einer  Gesellschaft  auf  
der  Grundlage  von  Geburt  und  Abstammung  definiert  werden  Die  Familie  
der  Soldaten  gehört  zur  Soldatenkaste,  auch  wenn  sie  es  vielleicht  nie  
vorzieht,  schlachtende  Männer  zu  töten.  So  wird  der  Sohn  eines  
Agrarhändlers  geboren,  um  Agrarhändler  genannt  zu  werden,  und  der  Sohn  
eines  Schuhmachers  wird  dazu  bestimmt,  Schuhmacher  genannt  zu  werden.  
Ursprünglich  gab  es  nur  vier  Kasten  –  den  Brahmanen  oder  den  Priester;  
Kihateiya  oder  den  Soldaten;  Vaishya ,  oder  der  Kaufmann,  und  Shudra,  
oder  der  Leibeigene.  Und  diese  vier  alten  Kasten  waren  nicht  ansässig

643

Machine Translated by Google



Bei  der  Geburt,  aber  bei  Beruf  oder  Beruf.  Im  alten  Indien  nahmen  die  Kinder  brahmanischen  

Eltern  einen  kriegerischen  [R1603:Seite  377]  Beruf  an,  während  es  den  Söhnen  eines  Soldaten  

völlig  freistand,  einen  friedlichen  Beruf  zu  wählen,  wenn  sie  wollten.  Aber  im  modernen  Indien  

wurden  die  ursprünglichen  vier  Kasten  durch  einen  seltsamen  Prozess  bis  zum  Ende  vervielfacht  

und  am  härtesten  festgelegt.  Jetzt  finden  Sie  vielleicht  Asman  yKasten,  da  es  Berufe  gibt.  Es  gibt  

eine  regelmäßige  Skala  und  eine  Stufe.  Es  gibt  die  Kaste  des  Schneiders  und  des  Kesselflickers,  

die  Kaste  des  Schmieds  und  die  Kaste  des  Goldschmieds,  die  Kaste  des  Milchmanns  und  die  

Kaste  des  Zimmermanns,  die  Kaste  des  Bräutigams  und  die  Kaste  des  Fegers  (1)  Essen  und  

Trinken,  (2)  Ehe  und  Adoption,  (3)  die  Durchführung  bestimmter  religiöser  Riten  und  Zeremonien.

Sie  werden  mit  einigen  essen,  aber  nicht  mit  anderen.  Die  höheren  [R1603:  Seite  378]  werden  

die  niedrigeren  nicht  so  sehr  berühren.  Mischehen  sind  strengstens  verboten.  Der  stolze  und  

hochmütige  Brahman  wird  sich  nicht  dazu  herablassen,  den  Schatten  eines  Shudra  oder  einer  

niederen  Kaste  zu  ertragen.  Im  Westen  gibt  es  soziale  Klassen;  in  Indien  gibt  es  „Kasten“.  religiöse  

Sanktion.  „Kasten“  sind  bei  uns  im  Wesentlichen  eine  religiöse  Institution,  die  auf  dem  Zufall  von  

Geburt  und  Abstammung  basiert.  Mit  dem  Ziel,  den  Unterschied  zwischen  „Klassen“  und  „Klassen“  

zu  veranschaulichen  „Kasten“,  ich  könnte  sagen,  dass  in  westlichen  Ländern  die  Linien  der  

sozialen  Spaltung  parallel,  aber  horizontal  verlaufen  und  daher  in  den  sozialen  Schichten  

übereinander  verlaufen  Akness.

KASTEDEFINIERT  UND  ERKLÄRT.

„Jede  Kaste  hat  ihren  eigenen  Gesetzeskodex  und  ihr  eigenes  System  von  Bräuchen.

Vielleicht  erfüllte  die  Institution  der  Kaste  zu  einer  Zeit  in  der  Geschichte  Indiens,  als  der  Zustand  

der  Dinge  noch  völlig  anders  war  und  die  Zahl  dieser  Kasten  noch  nicht  so  groß  war  und  auch  ihre  

Natur  noch  nicht  so  groß  war,  einen  hohen  Zweck;  Künste  und  Berufe  sowie  die  Gruppierung,  

Bindung  und  Erhaltung  der  verschiedenen  Zünfte  und  Handwerkergemeinschaften.  Aber  vor  

Jahrhunderten  hörte  dieses  soziale  und  politische  Umfeld  auf  zu  existieren,  während  die  

schelmische  Maschinerie  der  Kaste  bis  heute  in  vollem  Gange  ist.  Kastein  Indien  hat  die  Masse  

der  hinduistischen  Gesellschaft  in  unzählige  Klassen  und  Cliquen  aufgeteilt  Und  es  hat  legitimen  

Ehrgeiz,  gesundes  Unternehmertum  und  kombiniertes  Abenteuer  getötet.  Es  hat  Neid  und  

Eifersucht  zwischen  ihnen  geschürt
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====================

Klasse  und  Klasse  und  eine  Gemeinschaft  gegen  eine  andere.
[Abgeschlossen  in  unserem  nächsten.]
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Wir  antworten:  „Nein,  solche  Ängste  gibt  es  nicht.“  Der  bekennende  Christ,  der  zum  Übeltäter  werden  

würde,  wenn  er  erfährt,  dass  seine  Ängste  vor  ewiger  Qual  unbegründet  sind,  war  nie  ein  Christ,  war  nie  

ein  Kind  Gottes,  sondern  bestenfalls  nur  ein  „Kind  des  Bösen“.

Es  steht  geschrieben:  „Die  Liebe  Gottes  zwingt  uns“  –  oder  zieht  uns  –  zu  ihm  und  seinem  Dienst.  Gewiss:  

„Die  Furcht  vor  dem  Herrn  ist  der  Anfang  der  Weisheit“  –  aber  die  wahre  Furcht  oder  Ehrfurcht  vor  der  

mächtigen  Macht  Gottes  ist  gemeint  –  das,  was  von  der  Heiligen  Schrift  inspiriert  ist  und  nicht  das,  was  

aus  menschlichen  Fehldarstellungen  des  göttlichen  Charakters  resultiert.  Über  letzteres  sagt  der  Herr:  

„Ihre  Angst  vor  mir.“  gelehrt  durch  die  Gebote  der  Menschen.“  –  Jes.29:  13.

EINIGE  Christen,  deren  Herzen  durch  die  Öffnung  der  Augen  ihres  Verständnisses  zu  dem  Thema  

„Der  Lohn  der  Sünde  ist  der  Tod,  aber  die  Gabe  Gottes,  das  ewige  Leben  durch  Jesus  Christus,  unseren  

Herrn“  sehr  gesegnet  wurden,  fragen  voller  Angst:  Ist  es  nicht  gefährlich,  diese  Lehre  unseren  unbekehrten  

Freunden  und  Kindern  zu  geben?

Viele  geistesgestörte  Menschen  sind  durch  diese  schrecklichen  Ängste  völlig  aus  dem  Gleichgewicht  geraten.

[R1603:Seite373]

Wird  es  ihr  Kommen  zu  Gott  nicht  behindern?  Wenn  sie  es  jahrelang  nicht  geschafft  haben,  zu  Gott  zu  

kommen,  während  sie  in  der  Angst  vor  der  ewigen  Qual  in  der  Hölle  waren,  würde  das  Evangelium  von  

Gottes  Liebe  und  Barmherzigkeit  dann  nicht  nur  ihre  Herzen  verhärten  und  ihr  Kommen  überhaupt  verhindern?

IST  NICHT  DIE  LEHRE  GEFÄHRLICH?

Und  kein  gesunder  Verstand  kann  den  Gedanken  abwägen,  dass  ein  unendlich  weises  und  gerechtes  

Wesen  einen  solchen  Plan  hätte  arrangieren  können,  wie  es  allgemein  unserem  Gott  von  seinem  Volk  

zugeschrieben  wird,  dass  er  Milliarden  menschlicher  Geschöpfe  unter  Bedingungen  erschaffen  hat,  die  

sie  ( alle  Konfessionen  sind  sich  einig )  dem  Risiko  einer  Ewigkeit  des  Elends  aussetzten.  Einige  

gehen  sogar  noch  weiter  und  sagen,  dass  der  Vorherbestimmte  [R1603:  Seite  374]  in  diese  Welt  

eingehen  sollte  und  dass  er,  obwohl  er  Milliarden  geschaffen  hat,  unabänderlich  dafür  gesorgt  hat,  dass  

nur  „wenige“  den  schmalen  Weg  finden  und  dass,  alles  in  allem,  nur  eine  „kleine  Herde“  vor  dem  ewigen  

Elend  gerettet  werden  soll.

Und  ist  sie  nicht  selbst  für  Christen  eine  gefährliche  Lehre?  Besteht  nicht  die  Gefahr,  dass  solche,  

wenn  sie  die  Furcht  vor  der  Hölle  verlieren,  zu  Dieben,  Räubern,  Mördern  oder  anderen  Übeltätern  werden  

könnten?

Und  für  diejenigen,  die  seit  Jahren  die  Angst  vor  der  ewigen  Qual  vor  Augen  haben,  schlagen  wir  

vor,  dass  die  Liebe  Gottes  für  sie  tun  kann,  was  die  Angst  nicht  geschafft  hat.

Gewiss,  einige  vergleichsweise  gesunde  Köpfe,  einige  scheinbar  weise  Menschen  akzeptieren  diese  

Lehren,  aber  wir  bezweifeln,  dass  sie  sie  jemals  wirklich  abgewogen  haben.  Ihnen  wurde  gesagt,  dass  die  

Bibel  dies  lehrt  und  dass  „zweifellos  verdammt  zu  sein“  sei.  Sie  glaubten  also  ohne  Beweise  oder  

irgendeine  Art  von  Beweis,  außer  dass  bestimmte  Gleichnisse  davon

----------

646

Machine Translated by Google



Unser  Herr  und  bestimmte  Symbole  der  Offenbarung  könnten  so  ausgelegt  werden.

Wenn  du  jemanden  kennst,  auf  den  die  Wahrheit  keine  gute  Wirkung  hatte,  kennst  du  einen  

Dutzend ,  auf  den  ihre  Wirkung  unbezahlbare  Segnungen  gebracht  hat;  und  du  kennst  keinen  

einzigen,  der  dadurch  verletzt  wurde.  Der  Mann  oder  die  Frau,  die  äußerlich  noch  böser  wird  durch  

die  Anerkennung  der  Güte  und  Liebe  Gottes,  die  sich  im  Opfer  Christi  für  unsere  Sünden  manifestiert,  

um  den  Kindern  Adamas  die  volle  individuelle  Gelegenheit  zu  geben,  zu  gewinnen  ewiges  Leben  

durch  Gehorsam  gegenüber  den  Bedingungen  des  Neuen  Bundes  –  ist  im  Grunde  genommen  gar  

nicht  so  schlimm,  sondern  handelt  lediglich  offener  nach  seinem  wahren  Charakter  -Brecher.Drei  

Gefangene  im  Sing-Sing-Gefängnis,  New  York,  freuen  sich  über  die  Wahrheit  und  predigen  Christus  

und  das  Evangelium  der  Liebe  und  Gerechtigkeit  Gottes,  für  das  sie  und  ihre  Träger  sich  nicht  

schämen.--

Doch  während  wir  Gutes  tun,  indem  wir  die  Wahrheit  an  alle  weitergeben,  die  wir  erreichen  können,  so  

wie  wir  die  Gelegenheit  dazu  haben,  müssen  wir  uns  daran  erinnern,  dass  die  besondere  Bestimmung  der  

gegenwärtigen  Wahrheit  für  den  Haushalt  des  Glaubens  gilt  und  dass  wir  für  sie  unsere  besondere  Anstrengung  

tun  und  tun  sollten,  wie  der  Apostel  es  uns  aufgetragen  hat.

In  der  Tat  verdienen  diejenigen  Personen,  die  sich  beharrlich  geweigert  haben,  an  solche  Lehren  

zu  glauben  (die  von  allen  Konfessionen  im  Namen  von  über  hundert  Millionen  der  intelligentesten  

Menschen  der  Welt  präsentiert  werden),  Anerkennung  für  ihr  überdurchschnittlich  gesundes  

Urteilsvermögen.

So  wie  die  Wahrheit  genau  die  Nahrung  war ,  die  deine  Seele  brauchte  und  immer  noch  braucht,  

so  ist  sie  die  Nahrung,  die  alle  gesunden  Köpfe  brauchen;  und  sie  ist  noch  notwendiger  für  diejenigen,  

die  nicht  gesund  sind.  Lass  das  Licht  des  Wortes  Gottes  erstrahlen.  Es  wird  die  Dunkelheit  zerstreuen  

und  stattdessen  Freude,  Frieden  und  Segen  bringen.

Röm.1:16.

====================
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DER  KOMMENDE  ABSTURZ  IN  EUROPA.

„Eines  dieser  Tage  wird  es  die  größte  Umwälzung  politischer  Institutionen  geben,  
die  es  je  gegeben  hat.  Dass  es  so  oft  vorhergesagt  wurde,  darf  nicht  darüber  
hinwegtäuschen,  dass  die  Zeit  für  die  Zukunft  immer  näher  rückt.  Eine  beispiellose  
Vorbereitung  darauf  wurde  durch  die  angewandte  Wissenschaft  sowohl  im  Krieg  als  
auch  in  der  Industrie  und  durch  die  Untergrabung  der  Grundlagen  der  Religion  getroffen.“

„Nehmen  Sie  Frankreich.  Die  neue  Sitzungsperiode  seines  Parlaments  begann  mit  
einer  Erklärung  gegen  den  Sozialismus  als  Hauptmerkmal  des  Regierungsprogramms,  
und  der  Sozialismus  hat  das  Kabinett  in  Stücke  gerissen  Es  hat  keine  Autorität  mehr.  
Es  kann  niemandem  befehlen.  Es  ist  machtlos  in  den  Städten:  Es  ist  genauso  machtlos  
wie  während  der  Revolution.

„Nehmen  Sie  Deutschland.  Erst  vor  ein  paar  Wochen  wurde  in  diesem  Land  der  
Bericht  an  den  Kongress  der  Sozialisten  gedruckt,  aus  dem  hervorgeht,  dass  die  
Stimmen  der  Sozialisten  bald  die  Stimmen  aller  anderen  Parteien  im  Reich  übertreffen  
werden  Gemäß  dem  Plan  des  Kaisers,  eine  Handelsunion  für  Mitteleuropa  zu  gründen.  
Eine  Depesche  berichtete  gestern,  dass  die  parlamentarische  Situation  in  Deutschland  
so  kompliziert  sei,  dass  niemand  wagte,  die  Angelegenheit  vorherzusagen,  und  dass  
die  Bauern  drohen,  körperlich  zu  den  Sozialisten  überzugehen.  In  einer  anderen  
Depesche  wird  berichtet,  dass  ein  Redakteur  dazu  verurteilt  wurde

„Nehmen  Sie  Italien.  Das  dortige  Kabinett  zerfiel  nach  einer  Auseinandersetzung  im  

Parlamentsgebäude,  und  der  König  ist  dieser  Witz,  keine  Staatsmänner,  die  den  Mut  haben,  

angesichts  der  alternden  Unzufriedenheit,  für  die  die  Bankenskandale  nur  ein  Ventil  waren,  den  

Mut  zu  haben,  eine  Regierung  zu  führen.  Jeder  Revolutionärismus  gedeiht  in  diesem  Land;  

schon  immer,  aber  früher  war  er  eine  Maßnahme,  die  von  der  Kirche  kontrolliert  wurde .  Die  

Kirche  [R1604:  Seite  375]  kann  jetzt  nichts  mehr  tun.  Der  Italiener  Die  Zeitungspresse  wird  

fast  ausschließlich  von  Männern  geleitet,  die  der  Kirche  egal  oder  sogar  feindlich  

gegenüberstehen,  und  nicht  wenige  der  einflussreichsten  Zeitungen  in  den  Hauptstädten  sind  im  Besitz  von  Juden.

----------

Die  Gefolgschaft  aus  der  Feder  eines  weltlichen  Menschen  –  eines  Redakteurs  
einer  weltlichen  Zeitschrift  –  drückt  unsere  Gefühle  hervorragend  aus.  Die  „Welt“  
erwacht,  schneller  als  die  eigentliche  Kirche,  zu  den  Tatsachen  der  vier  Zeiten,  die  der  
TOWER  seit  vierzehn  Jahren  als  Vorhersage  der  Prophezeiung  der  Heiligen  Schrift  
darstellt.  Wir  zitieren  wörtlich.

[R1604:Seite374]
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Sechs  Wochen  Gefängnis  wegen  Beleidigung  von  Caprivi;  was  zweifellos  bedeutet,  dass  man  ihn  in  

Bezug  auf  seine  Politik  heftig  kritisiert.  In  einer  anderen  Meldung  wird  berichtet,  dass  gestern  im  

Kanzleramt  eine  höllische  Maschine  eingegangen  sei,  die  sich  aber  glücklicherweise  als  solche  

herausgestellt  habe,  bevor  sie  explodierte  und  jemanden  tötete.  Und  die  Kirche  in  Deutschland  kann  

dem  Staat  bei  der  Aufrechterhaltung  der  Ordnung  nicht  mehr  helfen  als  in  jedem  anderen  europäischen  
Land,  ob  katholisch  oder  protestantisch.

====================

„Die  jüngsten  Nachrichten  aus  Österreich-Ungarn  sind  dieselben:  Unruhen  im  
Kabinett,  Ausrufe  des  Kriegsrechts,  Beschwerden  des  Kaisers,  dass  das  Volk  ihn  seiner  
Vorrechte  berauben  will.

„Und  die  Politik  in  ganz  Europa  erhöht  das  Gewicht  des  Sicherheitsventils  immer  
weiter.  Riesige  Armeen  werden  nicht  nur  gegen  den  Fortschritt,  sondern  auch  gegen  die  
Rebellion  aufrechterhalten.  Die  Menschen  werden  bis  zum  Äußersten  besteuert,  um  
Soldaten  dabei  zu  unterstützen,  sie  niederzuschlagen  Habe  den  Weg  für  den  Absturz  
bereitet.
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